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Einelitung

Neben den üblichen und nicht-üblichen Buike-Interessen findet man in diesem Band speziell eine 
DOKUMENTATION meiner coursera-MOOC-Universitätskurse, und zwar speziell jene, für die ich KEIN 
Zertifikat erhalten habe:

- Wesleyan University, Connecticut / NY – on antique Greek history (entered the course too late to collect 
enough points for certificate)
- Princeton University – on history of war (certificate was not offered)
- LMU Munich – on „certain aspects of mathematics if approached from the higher viewpoint“ (as Felix Klein, 
the birhtplace of which is in Duesseldorf/Germany marked until today, would have perhaps coindeed the 
words) – left the course after short time, because outside my capabilites and interests

From my coursera activities WITH certificate is to be mentioned here
- University of Zurich – combining history of NORDIC SAGAS with studies in Germ,an Language PKLUS 
introducing ADVANCED concepts of TIME and PLACE.

My other corusere activities WITH certificate  - but not referenced here - have been:
- University of Edinburg – on music basics
- University of Singapure, Conservatory – on compositions techniques
- University of Tokyo – on Kant’s „on eternal peace“

Neuss 18. 03. 2021
Fastenzeit vor Ostern
Bruno Antonio Buike-Interessen



3 fast unglaubliche News zu Christi Himmelfahrt 05-05-2016-

Blog2014   5

71 Flüchtlinge bei Wien ermordet, 89 einfach ausgesetzt-Blog2014   6

Ackerland ohne Vögel – Gefahr für die Welt – Juli 2016-Blog2014   8

Baustellen der Diplomatie: Europa und Deutschland und die

Wortwahl gegenüber Polen und Russland-Blog2014   14

Bilderbogen: Abendmahlstuch von Moenchengladbach-Blog2014   26

Borgward wieder in Bremen — unter chinesischer Flagge — einge-

fädelt in der Schweiz-Blohg2014   31

Brennstoffzelle für Züge kommt: 2017 ENDLICH Hydrail-Blog2014   35

BREXIT – Das Unmögliche ist geschehen – 24-Jun-2016-Johanni-

Blog2014   36

Bundespräsident Gauck ein rechtskräftig verurteilter IM der STASI

-Fragezeichen - Oder: die regierungsamtliche Verhöhnung der Ko-

mmunismus-Opfer-Blog2014   43

Certosini di Serra di San Bruno, Calabria-Blog2014   45

Charlie Hebdo – die LINKE WAHRHEIT – und die PROPAGANDA

-Blog2014   46

China: Konfuzius plus Christus-Blog2014   52

Christian Klar arbeitet Feb-2016 im Parlament-Der leise Umsturz

und die Veräppelung der Opfer-Blog2014   53

Datenrettung ohne Veräppelung-Blog2014   55

Der Wolf von Goldenstedt – Wolf von Vechta-Blog2014   57

Die letzte Bildungsreform: STANDARDS SENKEN-Blog2014   59

Die Muttergottes im Nachthemd von Amsterdam und die Irrlehre

von der “Miterlöserin”-Blog2014   63

Die toten Knochen des hl Quirinus, der Wahlkampf und der SPD-

Chef von Neuss-Blog2014   77



Distanzierung der Intelligentsia von psychotischem Sprachverfall:

die Affairen Pussy Riot und Charlie Hebdo und Jan Böhmermann-

Blog2014   82

Dritte Blutverflüssigung des hl. Januarius-Blog2014   83

Economy: George Soros und Laurence Fink-Blog2014   84

Ein Baum wurde gefällt – 16.10.2015-Blog2014   89

Einstein - Ende von E=mc2 -Blog2014   91

Einsteins Lichtgeschwindigkeit – Fragen-Blog2014   92

Einstein - Something completely WRONG with speed of light in

energy-formula-Blog2014   93

Einstein: Teilen durch Null – Division by ZERO-Blog2014   100

Einstein: wenn Lorentzfaktor Gamma gleich 1-Blog2014   101

Endlich das richtige WORT: Österreich bezeichnet Flüchtlingswell-

e 2015-16 als STAATSNOTSTAND-Blog2014   102

erdähnlicher Planet bei Proxima Centauri und Zwerggalaxie aus

dunkler Materie – August 2016-Blog2014   104

Erdbeben Bremen 01-05-2014-Blog2014   106

Erdogan bewundert Hitler nicht – angeblich!-Blog2014   109

Erdogans Beileid fuer Genozid 1915-17 an Armeniern-Blog2014   111

Ereignisverdichtung – Zeitdichte – Nizza – Ankara – Ulan Bator –

Kiev – 14-16-Juli-2016-Blog2014   114

Europa-Gipfel Bratislava 16-Sept-2016-Blog2014   117

Europa ist MENSCHENLEER – GEGEN den BLÖDSINN der

aktuellen Flüchtlingsdebatte-Blog2014   119

Firmung – Vorbereitung – 2015-Blog2014   127

Fluechtlinge: Überforderung der narkotisierten FUN-Gesellschaft-

Blog2014   128

Fluggaeste erhalten kostenlose Ungeziefer-Desinfektion – Kaum

zu glauben, aber wahr-Blog2014   131

Freitag-12-Feb-2016-Ereignisdichte-Blog2014   132



Fußballwitz von Rainer Calmund – Juni 2014-Blog2014   138

Gesamte Britische Panzerarmee wird in Deutschland eingemottet-

Blog2014   139

Habsburger-Ehrensache: Rettet den Karmel von Mayerling-

Blog2014   140

Hat Bergoglio-Papst die Siri-Fraktion entmachtet – Uebung zu

einer alten Vatikan-Intrige-Blog2014   144

Hat-Bergoglio-Sirifraktion-essay   145

Hauptbahnhof Köln Silvester zu 2016 – 809 Strafanzeigen von

Frauen gegen 1000 Männer-Blog2014   178

Helmut Schmidt – Nachtrag zum nachgefeierten 95. Geburtstag in

Jan-Blog2014   191

Ich habe mich nicht geirrt: deutsches Focus-Magazin kritisiert

Papst Franziskus in Grund und Boden-Blog2014   199

Incirlik-Eklat 23-06-2016 Will Türkei Abzug des deutschen NATO--

Kontingents?-Blog2014   202

IS-Terror-Islam ermordet Priester: Rouen-Normandie-26-Juli-2016

-Blog2014   204

Jüdische Synagogalmusik mit Kantor und Organist aus Budapest

in St. Antonius Düsseldorf-Oberkassel-9-Nov-2016-Blog2014   213

Karneval 2015 aufgespiesst-Blog2014   220

Katholische Jugendlyrik 2015-Blog2014   223

KEINE DEUTSCHE TRUPPEN FUER OSTEUROPA – auch wenn

die USA das NICHT verstehen-Blog2014   226

Kleinkopfbabies: Zika-Virus oder Impfschaden oder Geburtenkontr-

olle – Fragezeichen-Blog2014   231

Klimaaenderung Ursachenthese-Blog2014   233

Kosmos ohne Schwarze Löcher, Wasser im Sternenstaub und Dia-

mantwelten-Blog2014   241

Lieder des neuen Gotteslob: die neue BANAL-Religion-Blog2014   242



Luther, Kant, Marx, Rahner, Heidegger und andere entbehrliche B-

erühmtheiten-blog2014   244

Malaysia Flug MH 370 – Maerz 2014 – update 03-2018-Blog2014   251

Martin Heidegger – letztes Tagebuchheft aufgetaucht-Blog2014   259

Mathematik der Weltgeschichte seit 1914 – und der kommende ap-

okalyptische Krieg-Blog2014   261

Maxwell-Gleichungen-Farrell-Hyperphysik-Kritik-Blog2014   263

Maybrit-Illner-e70-5-grexit2   264

Maybrit Illner TV-talk Grexit and the crisis of Europe-Blog2014   336

Mittelmeer – Fluechtlinge, Piraten – Und wo sind die NATO-Schiffe

-Blog2014   337

Montag 19-Dez-2016 – Ankara – Berlin – Zürich-Blog2014   343

Muenchner Sicherheitskonferenz Februar 2014 – Kehrtwende der

deutschen Politik-Blog2014   344

NATO-Befehlshaber der Operation “Resolute Support” in Afghanist-

an Hans-Lothar Domröse hat Recht und die SPD liegt TOTAL

FALSCH-Blog2014   348

Neue ATOM-OPTIONEN der Türkei-Blog2014   355

NEUE Militärpolitik des deutschen Bundespräsidenten: Offener

Brief – Contra Gauck-Blog2014   356

Neues aus der Biologie-Blog2014   358

Neue Wissenschaft des Social Engeneering-Blog2014   360

Neusser Feuerwehr rettet Flüchtlinge in der Aegaeis-Blog2014   363

new celestial bodies – neue Himmelskörper-Blog2014   364

news Archaeologie – 7-3-2014-Blog2014   366

No Kepler-ellipses for main planets of our system-Blog2015   367

No-Kepler-Orbits-for main-planets-essay   370

Orthodoxe-Kirchenversammlung Kreta  Pentecosti 19-Juni-2016-

Blog2014   378



Papst Franziskus definiert sich selbst – und meine allerneuesten L-

oyalitätsprobleme-Blog2014   384

Papst Franziskus und die Kaninchen-Blog2014   390

Papstsekretär Gänswein über Christenverfolgung in Europa-

Blog2014   402

Pearl Harbor 1941 – Revision der Revision-Blog2014   405

Plastikmuell-Teppich im Nord-Pazifik grösser als Deutschland – Fr-

agezeichen-Blog2014   410

Polskaweb – abschliessende Aktennotiz-Blog2014   412

Priceton-Coursera – new ideas on development of urban life-

Blog2014   413

Princeton-Coursera  American Sociology and its Philosophical

WEAKNESSES-Blog2014   414

Princeton-Coursera: final assignment “on a global state of peace”-

Blog2014   416

Princeton-Coursera: Israel and Gaza-Wars-Blog2014   418

Princeton-Coursera Is War Inherited in MAN-Blog2014   421

Princeton-Coursera: on Cyprus again-Blog2014   423

Princeton-Coursera - question on Ukrainia-Blog2014   425

Putin Okt 2014 in Serbien–Ende Weltkrieg II-Blog2014   434

Rationalisierung – 2 Beispiele-Blog2014   443

Reenforcement of European Defense-Politics, topic: Anti-Terror

measures 2016-Blog2014   445

Rot-rot-grün gleich DDR 2   447

Toilettengang der Faultiere – Geheimnisse seltsamer Symbiosen-

Blog2014   448

Tote ägyptische Christen und geschändete französische Judengrä-

ber – Sonntag 15-Feb-2015-Blog2014   449

Traditions-Schrauben-Firma Bauer-Schaurte in Neuss endgültig

kaputt-Blog2014   453



Türkei sperrt Dardanellen für russische Schiffe-Blog2014   455

Unglaublich aber wahr: Bis 1986 gabs Hundemetzgereien in

Bayern-Blog2014   456

Uni-LMU Munich-Coursera: 4 questions regarding philosophy of

maths and science-Blog2014   457

Uni-Zurich - On the number 12 in old history – MOOC Sagas and

Space – coursera-Blog2014   458

Uni-Zurich - On the problem of Troy–Nordic Sagas-MOOC-

coursera-Blog2014   461

Uni-Zurich - time-and-space-in-the-eddas-coursera-Blog2014   464

Uni-Zurich - T-O-maps and globus cruciger – MOOC Sagas and

Space-coursera-Blog2014   473

Verhöhnung der Gerechtigkeit: drei news 16.Nov   474

Volker Pispers   475

Volker Pispers update 2016 – kostenlose Nachhilfe-Blog2014   476

Wang Liping – a living Daoist master-Blog2014   477

War Nelson Mandela ein marxistisch-kommunistischer Mörder-

Blog2014   479

Was haben Don Juan dAustria und der Fürst Donskoi gemeinsam--

Fragezeichen – 7   482

Was hat Österreich mit dem allerneuesten chinesischen Quantens-

atelliten zu tun-Fragezeichen-Blog2014   490

Wehe wenn du deinem Lehrer nicht erklären kannst, warum du het-

erosexuell bist-aktuelle Frageboegen in deutschen Schulen-

Blog2014   492

Wer hilft der deutschen Armee, damit sie den Kurden helfen kann-

Blog2014   494

Wie die Fahrrad-Industrie den Kunden veräppelt-Blog2014   507

Zwei seltsame Nachrichten aus Israel - 05-03-2015-Blog2014   508



3 fast unglaubliche News zu Christi Himmelfahrt 05-05-2016
Posted 2016 by Bruno Antonio Buike

ERSTENS:

Der amtierende  türkische Ministerpräsident AHMET DAVOTOGLU tritt als Parteivorsitzender der AKP-Partei zurück 
und muß deshalb auch sein Amt als türkischer Ministerpräsident abgeben. Ursache könnte sein die Politik des 
gegenwärtigen Präsidenten ERDOGAN und ein Gespräch zwischen Erdogan und Davotoglu gestern Abend. Das 
Ereignis ist im Internet sehr zahlreich belegt und gebe bloß einen weblink  zu einer Originalquelle aus Die WELT 
online  URL http://www.welt.de/newsticker/dpa_nt/infoline_nt/thema_nt/article155081616/Noch-mehr-Macht-fuer-
Erdogan.html – Okay Gegenkontrolle muß sein und deshalb eine Quelle aus SPIEGEL online URL 
http://www.spiegel.de/politik/ausland/tuerkei-ahmet-davutoglu-zieht-sich-zurueck-kniefall-vorm-allmaechtigen-
kommentar-a-1090980.html  – WARUM ich diese Meldung BEMERKENSWERT finde: Nun, obwohl Davotoglu auch 
weiterhin als Gefolgsmann Erdogans zu gelten hat, bleibt doch bemerkenswert, daß wir eines der HEUTZUTAGE 
WIRKLICH SELTENEN BEISPIELE haben, daß einer “von da ganz oben” doch TATSÄCHLICH einmal 
PERSÖNLICHES RÜCKGRAT bis hin zum VERZICHT auf seine KARRIERE zeigt. DESHALB ERWEISE ICH 
HIERMIT AHMET DAVOTOGLU meinen RESPEKT, denn solche Leute sind heute VIEL ZU SELTEN!

ZWEITENS:

Die russische Administration unter Putin/Medwejew hat in Kooperation mit dem syrischen Präsidenten Assad ind em 
erst kürzlich von einer IS-BESATZUNG BEFREITEN sehr bedeutenden antiken Ruinenstätte PALMYRA ein 
KOnZERT MIT KLASSISCHER MUSIK veranstaltet. Akteuere waren das Orchester des berühmten Marlinski-
Theaters  aus St. Petersburg unter der Leitung des russischen Dirigenten VALERY GERGIEV, der im Augenblick die 
Chefposition bei den Münchener Symphonikern hat. URL 1 aus SPUTNIKNEWS –  
http://de.sputniknews.com/kultur/20160505/309660354/putin-gergiev-palmyra-konzert-dank.html — URL 2 aus 
SUEDDEUTSCHE ONLINE  – http://www.sueddeutsche.de/news/politik/konflikte-russland-feiert-befreiung-von-
palmyra-mit-konzert-dpa.urn-newsml-dpa-com-20090101-160505-99-839051  – Diese NACHRICHT wurde als 
AUSSERGEWÖHNLICH KLASSIFIZIERT UND HERVORGEHOBEN, weil sie BEWEIST, daß man keineswegs 
unbedingt ANTIKE BAUTEN  wie der IS oder die DAESH zerstören muß, daß es also RICHTIG und GUT ist, 
KULTUR ZU ERHALTEN und NICHT ZUM BARBAREN zu werden!

DRITTENS:

In ENGLAND wurde heute gewählt, aber in ISRAEL war HEUTE  der HOLOCAUST-GEDENKTAG, zu welchem 
Anlaß sich fast 10.000 Menschen auch in Auschwitz-Birkenau in Polen versammelt haben.  Und was soll jetzt hier 
BEMERKENSWERT sein? Nun, in ISRAEL hat aus dem HEUTIGEN ANLASS der VIZE-CHEF des israelischen 
Generalstabs, General Jair Golan,  ÖFFENTLICH KRITISIERT die AUSBREITUNG VON KULTURLOSER 
VERROHUNG. WORTZITAT des GENERAL JAIR GOLAND, IDF, Vize-Generalstabschef:

>>Der für offene Worte bekannte Armeeführer mahnte: “Nichts ist einfacher und leichter, als den 
Fremden zu hassen, Furcht zu entfachen und einzuschüchtern, entmenschlicht, prinzipienlos und 
selbstgefällig zu werden.”<< Die WELT online, 05.05.2016, URL 
http://www.welt.de/newsticker/news1/article155088005/Israel-gedenkt-der-Opfer-der-Schoah.html

Es bedarf keines Kommentars, was an dieser Wortmeldung so ganz und gar AUSSERGEWÖHNLICH ist, 
nämlich unter anderem PERSÖNLICHER MUT, der auch diesen General Jair Golan veraussichtlich seine 
KARRIERE kosten wird!

Schluß und Ausblick

Heute ist das FEST “Christi Himmelfahrt” – und mir scheint, daß MANCHMAL IMMER NOCH SICHTBAR wird, daß 
DIESER PLANET KEINESWEGS TOTAL “verdorben” ist! VORAUSGESETZT WIR ALLE MERKEN ÜBERHAUPT 
NOCH IRGENDETWAS und sind nicht TOTAL ABGESTUMPFT!

Buike Science And Music
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71 Flüchtlinge bei Wien ermordet, 89 einfach ausgesetzt
Posted 2015  by Bruno Antonio Buike

Gestern, am Donnerstag, hat in Wien die zweite „westbalkanische Konferenz“ stattgefunden, auf der die 
deutsche Bundeskanzlerin etwas ERSTAUNLICH KLUGES vorgeschlagen hat, nämlich die sogenannten 
„Dublin-Prozeduren“ ausser Kraft zu setzten, unter anderem mit dem Ziel, Griechenland und Italien zu 
entlasten.

Aber deshalb schreibe ich nicht.

Ich schreibe auch nicht wegen des S-Draht-Zauns, den Ungarn an der Grenze zu Serbien für angeblich 
irgendwas bei 30 Millionen Euro gebaut hat.

Ich schreibe noch viel weniger wegen des Zaunes, den LETTLAND gegen RUSSLAND bauen will.

Ich schreibe wegen der UNVERSCHÄMTEN PROVOKATION, daß man genau zu dieser Konferenz einfach 
einen LKW mit 71 Flüchtlingen auf der Autobahn nach Wien „abgestellt“ hat, damit die Leute dort 
ELENDIGLICH KREPIEREN. Die Leute – wahrscheinlich aus SYRIEN – WOLLTEN aber NICHT sterben  und 
haben IM TODESKAMPF auf der rechten Seite des LKWS LÖCHER IN DIE AUSSENWAND gemacht, wie,  
weiss nur Gott allein.

Daraufhin hat man sich in ganz Österreich ERNSTHAFT EMPÖRT, und zwar mit dem Ergebnis, daß sehr 
kurzfristig von 7 Verdächtigen 3 SCHLEPPER in UNGARN verhaftet wurden. Das sind recht merkwürdige 
Leutchen, nämlich ein AFGHANE mit BUGARISCHEM Pass, ein LIBANESE eventuell mit ungarischem  Pass. 

Die Verhaftungen können aber die Fachleute nicht täuschen, daß hier nur die UNTERSTE EBENE einer 
SCHLEPPER-Organisation gefaßt wurde. Die Kronen-Zeitung aus Wien vermutet denn auch, daß die 
WAHREN HINTERMÄNNER  in RUMÄNIEN sitzen.

Wenn wir heute aber das Stichwort Rumänien hören, dann fällt uns nicht nur die SECURITATE und deren 
möglichen Verbindungen zum IRAN ein, sondern wir denken auch an WESTLICHE INVESTOREN, die HEUTE 
in RUMÄNIEN herumfuhrwerken, als ob der rumänische Staat überhaupt nicht mehr existiert und wir denken 
an CIA-GEHEIMGEFÄNGNISSE in Rumänien. Wir warten bis heute darauf, daß RUMÄNIEN genauso wie 
POLEN für diese CIA-Geheimgefängnisse OFFIZIELL von den europäischen Gerichten VERURTEILT wird. 

Umd als ob das nicht genug SCHWEINEREIEN wären, schnappe ich irgendwo im Internet auf, daß NOCH 
EINMAL ungefähr 80 oder 89 Personen in Österreich EINFACH AUSGESETZT wurden.

Wie soll ich nur höflich und gesittet  formulieren: Wenn man eine Lieferung VIEH bestellt hat, dann wird die 
Lieferung NICHT EINFACH IRGENDWO AUSGESETZT! Aber mit FLÜCHTLINGEN kann man das ja machen.

Nun geht natürlich wieder das JAMMERN los, was man denn bloss machen soll?

Soll man das Kriegsrecht anwenden oder soll man den CIA-Residenten  in Rumänien fristlos feuern oder den
US-amerikansichen Botschafter ausweisen oder dies oder das.

ICH ABER SCHLAGE HIER UND JETZT VOR, DIE MITGLIEDSCHAFT RUMÄNIENS IN DER EUROPÄISCHEN 
UNION SOLANGE ZU SUSPENDIEREN und RUHEN ZU LASSEN, bis das Land Rumänien Europa 
NACHGEWIESEN hat, daß die Regierung an Nachhilfeunterricht teilgenommen hat, in dem der 
UNTERSCHIED zwischen der Behandlung von VIEH und Menschen GELERNT worden ist. Falls das nicht 
„durchsetzbar“ sein sollte, weil Europa es BEQUEMER findet, zu KOMPLIZEN von 
MENSCHENVERACHTUNG  durch Untätigkeit zu werden, schlage ich vor, die EUROPÄISCHEN 
HILFSGELDER für Rumänien zu stoppen!

Und dann schlage ich noch etwas vor, um den SCHLEPPERN, die es WAGEN DÜRFEN, eine Versammlung 
europäischer Regierungschefs ÖFFENTLICH ZU VERHÖHNEN, das GESCHÄFT KAPUTT zu machen:
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DAS ASYLRECHT PRODUZIERT erst die ganzen Flüchtlinge und das RIESENGESCHÄFT mit den 
Flüchtlingen. Und die europäischen Regierungen wissen das natürlich – und sind eigentllich MITTÄTER!

Was wir brauchen, ist das, was Leute IN EUROPA schon lange ganz selbstverständlich  haben, nämlich ein 
FREIES REISERECHT für Nicht-Europäer.

Oder etwas frontaler gegen die UNBEGREIFLICHE  – und leicht FASCHISTOIDE – Arbeitsweise der 
bekannterweise UNDEMOKRATISCHEN Europäischen Kommission gesagt: Wir brauchen gewisse LEGALE 
Möglichkeiten, damit sich NICHT-Europäer FREI in Europa bewegen können. 

Oder noch brutaler gesagt; Wir können nicht JEDEN AUSLÄNDER GENERELL KRIMINALISIEREN – während 
wir die ECHTEN Kriminellen in Rumänien und im Nahen Osten einfach laufen lassen!

Und die stattgehabte VERHÖHNUNG? Nun, Verhöhnung der GESAMTEN ZIVILISIERTEN WELT  ist 
Geschmackssache und wird STRAFERSCHWEREND berücksichtigt!

Buike Science and Music
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Ackerland ohne Vögel – Gefahr für die Welt – Juli 2016
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Bei meinem Konditionstraining mit dem Fahrrad, wo ich hier im Landkreis Neuss über die Äcker fahre, stelle ich fest:

ES GIBT KEINE VÖGEL MEHR, draußen, außerhalb der Stadt!

Ich treffe zum Beispiel KAUM NOCH gewöhnliche Feld-, Wald- und Wiesenspatzen. Hier in Neuss kenne ich eine 
Stelle mit Spatzen am alten Güterbahnhof, in Düsseldorf-Vollmerswerth in Wohnbebauung am Rhein – aber drausen
auf dem Ackerland: KEINE SPATZEN!

Letztens habe ich EINE Lerche gesehen und gehört!

(Ich erinnere mich, daß ich ungefähr 1997 in dem Rest-Wald bei Dormagen-Knechtsteden mehrere REHE gesehen 
habe … Allerdings gibt es hier keine Anzeichen für die aus dem Osten und dem Norden berichtete völlig neuartige 
WILDSCHWEIN-PLAGE, wo Wildschweine sogar Gärten in menschlichem Siedlungsgebiet verwüsten …)

Und die WÖLFE, die von der GRÜNEN-PARTEI IDEOLOGISCH forciert werden, sind hier in Neuss auf dem 
Weg zur Eifel auch NOCH NICHT angekommen. Ich wiederhole gerne noch einmal meinen NEUEN 
HAUPTEINWAND gegen die gesamte heutige staatliche Naturschutzpolitik: WIR HABEN KEINE NATUR 
MEHR, wir haben FAST nur noch INDUSTRIELL DENATURIERTE und VOM MENSCHEN GEFORMTE 
Landschaft, jedenfalls im Gebiet der ehemaligen Westdeutschen Bundesrepublik!

Vor zwei Jahren habe ich bei Meerbusch-Büderich, wo noch ein Bauer in relativer Ortsnähe ist, mein bislang letztes 
Pärchen von Kiebitzen gesehen.

Aber auf dem Ackerland selbst sehe ich regelmässig nur Schwärme von Wildtauben.

Stattdessen ist etwas SELTSAMES passiert: DIE VÖGEL SUCHEN DIE NÄHE DES MENSCHEN, kommen also
in Gebiete mit parkähnlich bepflanzter WOHNBEBAUUNG!

Zum Beispiel nistet seit einigen Jahren der GRAUREIHER auf einer Insel in einem wirklich überschaubar kleinen 
See, genannt “Gröne Meerken, wo ein Krankenhaus und Wohnhäuser fast direkt angrenzen. Und kürzlich habe ich 
auf einer Radtour gegen Abend im 5-km-Umkreis von Neuss Richtung Büttgen gleich 3-4 Graureiher gesehen, die 
dort offenbar jagten, obwohl ich nicht ganz begreife, was sie dort finden, denn da ist technisiertes Ackerland mit nur 
WENIG “Feuchtwiesen”. Der Graureiher jagt aber auch noch a) im Gebiet der VORSTÄDTE die privaten Fischteiche
leer und b)  um die vollgelaufenen  Baggerlöcher Richtung Kaarst und Willich.

Zum Beispiel ist der EICHELHÄHER hier in der Wohngegend HÄUFIG und setzt sich auch schon mal auf den 
Balkon. Und das war der Auslöser für diese Blog-Mitteilung: Der Eichelhäher war mir nämlich deshalb 
AUFGEFALLEN, weil ich in meiner Jugend in den riesigen Wäldern Norddeutschlands den Eichelhäher GANZ 
ANDERS kennengelernt habe, nämlich als MENSCHENSCHEU und sogar als eine Art “Frühwarn-Posten” für alles 
Getier im Wald, der schon hunderte von Metern vor einer Annäherung von Menschen oder Gefahr mit dem ZETERN
und GESCHREI anfing.

Dann gibt es jetzt NOCH einen MENSCHENSCHEUEN Vogel in WOHNBEBAUUNGSGEBIETEN, nämlich den 
HABICHT! Der HABICHT jagt jetzt im Stadtgebiet am alten Güterbahnhof – und in stadtnahen Rest-Wäldchen eines 
Wasserschutzgebietes, also ich meine: er fliegt im TIEFFLUG durch sogenanntes Sekundär-Grün.

So, jetzt ist die Frage: WENN MENSCHENSCHEUE Vögel plötzlich die NÄHE des Menschen zu SUCHEN 
scheinen, dann muß etwas “da draußen, auf dem Ackerland” NICHT MEHR IN ORDNUNG sein, so daß Eichelhäher
und Habicht dort nicht mehr GENUG ZU FRESSEN finden.

Bei der URSACHENFORSCHUNG – siehe dazu auch das “follow up” –  hilft uns der KIEBITZ weiter, der nämlich 
von diesen ganzen grünpolitisch-bekifften Umweltschützern als Vorzeigebeispiel vor etlichen Jahren präsentiert 
wurde, für, ja für die SCHLIMMEN AUSWIRKUNGEN DER CHEMISCHEN und INDUSTRIELLEN 
LANDWIRTSCHAFT. Etwas weniger schönfärberisch gesagt: Der Kiebitz war das erste Opfer, das durch chemische 
Landwirtschaft fast ausgerottet worden ist.
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Bei (Dormagen-)Gohr habe ich einmal ein besonders deutliches Beispiel für CHEMISCHE LANDWIRTSCHAFT 
erlebt, das man einfach BEMERKEN MUSSTE, weil nämlich die GANZE GEGEND, also so ein paar 
Quardatkilometerchen mit Getreide und Zuckerrüben, im Herbst für so ungefähr 2 Tage STANK. Da wurde also 
offenbar FLÄCHENDECKEND irgendeine besonders FORTSCHRITTLICHE CHEMIKALIE verstreut!

Bei Dormagen-Gohr habe ich noch etwas gesehen, was ich zuerst überhaupt nicht geglaubt habe: Da habe ich in 
der Zeit der Zuckerrübenernte  “Bauern” NACHTS mit STARKEN SCHEINWERFERN um 23 – 24 Uhr auf dem 
Acker gesehen. Was soll daran SCHLIMM sein? Nun, dies zeigt uns an, daß diese Bauern unter INDUSTRIE-
DIKTAT arbeiten. Aber “Zuckerrübe” und Zuckerbeimischung in Lebensmitteln das ist ein so HEIKLES 
FINANZSSPEKULATIONSTHEMA, so daß wir das hier lieber mal weglassen wollen! Das Thema ist aber durch 
investigativen Journalismus fix und fertig aufgearbeitet und steht in den Bibliotheksregalen, so daß also niemand 
behaupten kann, man hätte nichts gewußt!

So, das war`s auch schon, was ich eben schnell sagen wollte.

Sonst fällt mir noch auf: Draussen auf dem Ackerland, da findet man auf manchen Strecken einige Leute, die mit 
Rennrädern richtig trainieren und am RHEINDEICH von Düsseldorf-Heerdt über Lörrick bis hin nach (Meerbusch)-
Lank-Latum, also bis fast nach Krefeld, da findet man  Wochenend-Spaziergänger. ABER ANSONSTEN TREFFE 
ICH AUF DEM WEITEN ACKERLAND KAUM EINEN MENSCHEN, auch keine Landwirtschaftsarbeiter, 
allerhöchstens einmal in der Erntezeit für Spargel und Erdbeeren eine POLNISCHE ARBEITERKOLONNE, die 
hierher schon seit JAHRZEHNTEN kommen.

Wenn ich meinen GESAMTEINDRUCK überhaupt sagen darf, so würde ich formulieren:

MAN SPÜRT, WELCHES SCHWERE und DRÜCKENDE REGIMENT DIE FORTSCHRITTLICHE 
LANDWIRTSCHAFTSINDUSTRIE AUF DAS LAND GELEGT HAT, so daß OFT eine RUHE WIE AUF DEM 
FRIEDHOF herrscht und jedes GEFÜHL von LEBENDIGKEIT wie erstirbt!

Gibt es auch einen TROST?

Nein, keinen TROST, aber ein WUNDER: Zwischen den kleinen ehemaligen Bauernschaften Münchrath und 
Gruissem und im Norden von Neuss irgendwo am Nordkanal da brüten tatsächlich zwei Eisvogel-Pärchen – und das
ist denn doch SELTEN! Ich behalte aber die genauen Plätze für mich, weil sonst irgendwelche Trophäenjäger 
kommen könnten!

Ansonsten hätten wir dann noch am Gröne-Meerken Miniatur-See  eine NEUE LANDPLAGE, nämlich wiederum 
Vögel, die die NÄHE des Menschen suchen, weil sie woanders mit dem Futter zu knapp sind, und das ist eine 
Population von mehreren WILDGANS-Arten, die auch dann nicht weggegangen sind, als das großmächtige 
Gründflächenamt unserer gotterleuchteten Stadtverwaltung sie VERTREIBEN wollte. Die Viecher sind also je nach 
Jahreszeit bis zu 50 oder 100 Stück  STÖREND da, darunter GÄNSE AUS SIBIRIEN, die seit einigen Jahren hierher
zum NIEDERRHEIN – derzeitiger Hauptsammelpunkt bei KLEVE –  eine VERÄNDERTE WANDERROUTE haben, 
eventuell wegen ÄNDERUNGEN des ERDMAGNETFELDES, aber auf jeden Fall, wie uns diese ganzen 
Umweltschützer versichern, wegen des “Klimawandels”.

Nicht aus dem kalten Sibirien sondern aus dem warmem Afrika und Indien kommt der GRÜNE HALSBANDSITTICH,
der angeblich um 1854 in Norfolk/England aus einem Käfig entwischte, dann offenbar ab 1967 in Deutschland 
angeblich aus dem Kölner Zoo entwischte und sich seitdem in allen STÄDTEN der sogenannten Rheinschiene von 
Neuss bis Freiburg/Breisgau verbreitet hat und offenbar prächtig gedeiht, siehe Bericht der Süddeutschen Zeitung 
online vom 11. Januar 2012, Artikel “Halsbandsittiche in Deutschland”, URL 
http://www.sueddeutsche.de/wissen/halsbandsittiche-in-deutschland-invasion-der-gruenen-papageien-1.1244859 . 
Diese Sorte von Gedeihen geht aber den “Naturschützern” ZU WEIT und es soll Überlegungen geben, ob man den 
Halsbandsittich als eine NICHT-HEIMISCHE ART “ausrotten” soll. Das Hauptargument für die “angedachten 
Begrenzungsversuche” kann man übrigens recht hübsch am Beispiel der durch SCHIFFE der christlichen Seefahrt   
eingeschleppten “chinesischen Wollhandkrabbe” studieren, die nämlich ganze Fluß-Ökosysteme 
durcheinandergebracht hat, vermutlich weil es sich noch nicht herumgesprochen hat, daß sie eigentlich auf die 
Speisekarte gehört, weil sie “angenehm verzehrbar” ist, siehe Bericht der Stuttgarter Zeitung, 02. September 2013, 
Artikel “Wollhandkrabben in Deutschland. Des einen Plage, des anderen Delikatesse”, URL   http://www.stuttgarter-  
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zeitung.de/inhalt.wollhandkrabben-in-deutschland-des-einen-plage-des-anderen-delikatesse.3d14b79a-ac90-424e-
8318-9649efb37eb7.html . Interessanterweise hat man aber noch keine Ausrottungsabsichten veröffentlicht 
bezüglich der ebenfalls “nicht heimischen” KALIFORNISCHEN und CHINESISCHEN RIESEN-MAMMUTBÄUME, 
die nämlich ungefähr ab 1950 hier im Gebiet des Niederrheins eine Art “Gartenbau-MODE” gewesen sein müssen 
und wovon ich gerade eben in Viersen-NEERSEN 3 ganz prachtvoll entwickelte Exemplare gesehen habe bei 
meinem Konditionstraining mit dem Fahrrad. Allerdings argumentiert man bei den Riesenmammutbäumen etwas 
anders, denn man sagt, daß diese hier in Mitteleuropa AN SICH HEIMISCH geblieben wären, WENN NICHT die 
LETZTE EISZEIT in Europa die Verbreitung UNTERBROCHEN hätte. Man sieht hier recht schön, wie schwer es ist, 
wenn der MENSCH entscheiden soll, was “hierher gehört” und was nicht und man sieht auch, welche recht 
ROBUSTEN METHODEN bei “biologischen Problemen” durchaus praktisch üblich sind, weil wir überall eine 
sogenannte “biologistische Mentalität” haben, die letztendlich zurückgeführt werden kann darauf, daß unsere Köpfe 
viel zu sehr mit den DARWINSCHEN EVOLUTIONSIDEEN “durchseucht” sind, weil sich bedauerlicherweise noch 
nicht herumgesprochen hat, daß auch die Darwinschen THEORIEN wie ALLE THEORIEN KEINE EWIGE 
GÜLTIGKEIT beanspruchen können und mindestens von wegen des “wissenschaftlichen Fortschritts” modifizert 
werden müssten, jedenfalls “eigentlich”. Oder etwas bissiger gesagt: Als Christ bin ich keineswegs davon überzeugt,
daß die bei bestimmten Tierseuchen PER GESETZT übliche  FLÄCHENDECKENDE SCHLACHTUNG des 
GESAMTEN BESTANDES wirklich “aqbsolut notig” ist. Aber na klar: Es wird wohl ein internationaler “Hedgefond-
Investor” der sich mit “Landwirtschaft beschäftigt”, da ganz andere GEWINN-“Vorstellungen” oder 
Gewinn-“PHANTASIEN” haben!

Wir aber haben gelernt: ALLE REDEN BLOSS VOM UMWELTSCHUTZ, aber DURCHGESETZT hat sich schon 
längst die CHEMISCH-INDUSTRIELLE LANDWIRTSCHAFT der WENIGEN GROSS-BETRIEBE – und “richtige 
NATUR” gibt es hier schon lange nicht mehr!

Klingt vielleicht komisch: Aber wir haben jetzt SO WENIGE BAUERN übrig, daß man schon vor Jahren VIELE, teils 
weitherum bekannte und berühmte LANDWIRTSCHAFTS-FACHSCHULEN GESCHLOSSEN hat, zum Beispiel die 
Schulen der DEULA, auf denen ich selbst war. Die VERZWEIFLUNG auf dem Lande ist aber NOCH VIEL 
GRÖSSER, denn man weiss einfach nicht mehr, wie man überhaupt noch GELD verdienen soll, so daß man hier im 
Landkreis Neuss, wo wir den BESTEN ACKERBODEN DEUTSCHLANDS haben – Bodenpunkte 80 aufwärts – 
anfängt AUFZUFORSTEN – also in WALD zurückzuverwandeln – und GRASFLÄCHEN für HEUGEWINNUNG und 
ROLLRASEN anzulegen.

Okay, ich habe es überprüft: Es scheint, daß die für den Landkreis Neuss zuständige Aussenstelle der 
Landwirtschaftskammer in Grevenbroich im Jahre 2003 zusammen mit den dortigen AUSBILDUNGS-Kapazitäten 
GESCHLOSSEN und der GESCHRUMPFTE REST nach KÖLN (Auweiler) VERLEGT worden ist.

Ich ERWARTE:

Wenn POLEN, RUMÄNIEN, UNGARN, BULGARIEN und die UKRAINE die Europäische Union mit 
SPOTTBILLIGEN MASSEN von Landwirtschaftsprodukten ÜBERSCHWEMMEN, dann wird der ALTE HAMARITHI-
Wald, der vor vielen Jahrhunderten von Dormagen-Knechtsteden bis nach (Kaarst-)Büttgen ging, wieder 
“auferstehen”- weil dann die FINANZAUFWENDIGE TECHNISCHE LANDWIRTSCHAFT unseres westlich-
fortschrittlichen Typs NIEMAND MEHR BEZAHLEN kann!

Und allen diesen NATURSCHUTZ-Schwätzern rufe ich föhlich entgegen: HIER GIBT ES KEINE NATUR MEHR, hier
ist die GANZE GEGEND TECHNISCH GEFORMTE MENSCHEN-LANDSCHAFT, die sogar fast FEUDAL wie im 
MITTELALTER einigen wenigen NEUSSER FAMILIEN GEHÖRT, DENATURIERTE LANDSCHAFT,  die 
UNTERWORFEN und VERGEWALTIGT wurde, um GEWINNE zu bringen – aber Gewinne für die 
Traktorenfabriken, die Kunstdünger-Fabrikanten und die hier in der Gegend am Rhein konzentrierten 
GIGANTISCHEN CHEMIEKONZERNE – und ganz bestimmt nicht für die Bauern!

Schlußsatz: Wir haben von 1945 – 2016 fast 70 Jahre  gebraucht, um die gesamte Gegend hier nach den 
ZENTRAL-Planvorgaben der heutigen technologischen (europäischen)  Landwirtschaft UMZUKREMPELN und 
UMZUFORMEN  und zu DENATURIEREN. Ich glaube nicht, daß wir noch einmal 70 Jahre haben, um die 
BEGANGENEN FEHLER zu korrigieren. Ich glaube nämlich, daß die NATUR den MENSCHEN sehr DRASTISCH 
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belehren wird  durch KATASTROPHEN, wenn der Mensch partout nicht mehr auf die WARNSIGNALE der “Mutter” 
der “Natur” reagieren WILL und sich BÖSWILLIG TAUB STELLT!

—xxx—

Follow up 17. Sept. 2016, Samstag

Nach dem Konditionstraining schalte ich den Fernseher an, während das Mittagessen heiß wird und bin 
VERBLÜFFT, daß meine Beobachtungen über FEHLENDE VÖGEL KORREKT sind.

Quelle: WDR TV, 17.09.2016 – Reihe: “w – wie wissen”, Sendungsthema: “Ausgezwitschert. Das Sterben der 
Singvögel” WIDERHOLUNG der Sendung vom 16.04.2016  URL des Videos 
http://www.daserste.de/information/wissen-kultur/w-wie-wissen/videos/die-sendung-vom-16-april-2016-
100.html

Weitere videos zu  in dem Sendungsvideo erwähnten Themen, Index-page URL 
http://www.daserste.de/information/wissen-kultur/w-wie-wissen/sendung/w-wie-wissen-vom-16-04-2016-100.html

Die Ursache-Wirkungsketten sind selbstverständlich multipel, also etwa Klimawandel und industrielle Landwirtschaft 
und/oder Massentierhaltung.  Fest scheint zu stehen: In den letzten 30 Jahren ist in Europa die Anzahl der 
Singvögel um 840 Millionen Tiere zurückgegangen. Fest steht ferner, daß durch den Ausfall von bis zu 1 
Million TONNEN Saatgut von Wildblumen allein in Weizenfeldern allein  in Deutschland wegen bis zu 4 
Spritzungen per Jahr, den Vögeln die ERNÄHRUNGSBASIS zusammengeschmolzen ist, so daß Vögel heute 
GANZJÄHRIG gefüttert werden müssen! Denn Vögeln fehlen HEUTE  WILDBLUMENSAMEN und INSEKTEN 
als NAHRUNGSQUELLEN! Die VERURSACHER sind NAMENTLICH BEKANNT, nämlich ALLE “global player” 
der AGRO-CHEMIE!

Fast zeitgleich erfahre ich im Internet, daß die Nitratbelastung (des Grundwassers, aus welchem in vielen Bezirken 
das Trinkwasser gewonnen wird) – wegen extremer  Überdüngung des Ackerlandes –   so gefährlich angestiegen 
ist, daß Bundesbehörden Alarm geschlagen haben. Ich zitiere:

” Berlin – Das Grundwasser ist in einigen Regionen Deutschlands stark mit Nitrat belastet. Ein Grund 
dafür ist die industrielle Massentierhaltung. Für die Wasserversorger wird das Nitrat zur Belastung.

Der Grenzwert für den Nitratgehalt des Grundwassers wird an immer mehr Orten in Deutschland 
überschritten. Das geht aus der Antwort des Bundesumweltministeriums auf eine Frage der 
Bundestagsabgeordneten Bärbel Höhn (Grüne) hervor, über die WDR und NDR zuerst berichteten.

Danach lag der Anteil der Messstellen, an denen ein Nitratgehalt über dem gesetzlichen Grenzwert von
50 mg/l gemessen wurde, im vergangenen Jahr bei 18,1 Prozent. Zum Vergleich: Im Jahr 2011 war 
dies erst an 15,4 Prozent der Messstellen der Fall gewesen.

Inzwischen sind den Angaben zufolge fast ein Drittel aller Flächen in Deutschland betroffen. In 
Nordrhein-Westfalen (40 Prozent), Schleswig Holstein (50 Prozent) und Niedersachsen (60 Prozent) ist
der Anteil sogar noch deutlich höher.” Zitatende Quelle Nitratbelastung des Grundwassers nimmt 
weiter zu; in Merkur.de vom 16.09.2016 von dpa – URL 
http://www.merkur.de/politik/nitratbelastung-grundwassers-nimmt-weiter-zu-zr-6754403.html 

Verlinkter Originalbeitrag des Umwelt-Bundesamtes  ist vom 10.Februar 2014 – und wir lernen hier, wie man 
MANIPULATIVE INFORMATIONSPOLITIK macht und wie das Publikum VERÄPPELT wird. Quelle: Zu viel Nitrat 
im Grundwasser. Im Trinkwasser kein Problem!; in Umwelt-Bundesamt vom 10. Feb. 2014 URL 
http://www.umweltbundesamt.de/themen/zu-viel-nitrat-im-grundwasser-im-trinkwasser-kein 

Weil hier als URSACHE etwas zu pauschal einfachhin “Massentierhaltung” genannt wird, möchte ich vorschlagen, 
zu DIFFERENZIEREN für die REGION NEUSS, wo ich selbst lebe (also NICHT FÜR Niedersachsen und dessen 
Schweineregion in Südoldenburg i und Münsterland) wie folgt:

Durch Massentierhaltung, wo  zum Beispiel in Holland Schweine in mehrstöckigen Hochhäusern gehalten werden, 
aber in Betrieben OHNE EIGENES LAND, entsteht ein GÜLLE-OZEAN, der IRGENDWIE “abtransportiert” werden 
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muß. Aus diesem Gülle-Ozean wird dann in Holland eine Art “künstlicher halbfester HUMUS” gemacht, der in 
Auflieger-Tankwagentrucks zu je ungefähr  20.000 LITERN auf Äckern zum Beispiel im Landkreis Neuss auf den 
Äckern verteilt wird, und zwar von ungefähr 2-Stockwerke-hohen SPEZIALMASCHINEN, die der normale 
Zeitgenosse noch nie gesehen hat!

Das Problem BESCHRÄNKT sich aber KEINESWEGS auf eine NITRAT-ÜBERDÜNGUNG, sondern das heutige 
Industrieschwein erhält einen regelmässigen COCKTAIL von TIERMEDIZINISCHEN DOPINGMITTELN, durch 
welche es unter anderem zu UNERWÜNSCHTEN SCHWERMETALL-KONZENTRATIONEN kommen KANN.

Man könnte grob vereinfachend sagen: Weil man einen GESCHLOSSENEN PRODUKTIONS- und 
GEWINNKREISLAUF haben möchte und weil man gar nicht weiß, was man sonst mit  diesem RIESIGEN GÜLLE-
OZEAN machen soll, deshalb wird PER GESETZ und durch EUROPÄISCHE VERORDNUNGEN von STAATS 
WEGEN und REGIERUNGSAMTLICH der GESAMTE ACKERBODEN PLANMÄSSIG mit RÜCKSTANDSGIFTEN
VERGIFTET.

Weil wir aber nicht nur Schweineprobleme haben, sondern auch Milchvieh-Probleme und auch 
Pflanzenschutzprobleme, kann man sich selber ausrechnen, daß die GIFTBELASTUNGEN sogenannte 
KUMULIERTE WIRKUNGEN erzielen,

Interessant dürfte zum Beispiel sein, ob DIOXINE (und deren chemischen Abbauprodukte, die aber nur sehr 
langsam entstehen) und NEO-NICOTINOIDE – siehe weltweites Bienen-Sterben –  und SCHWERMETALLE 
schon in der menschlichen MUTTERMILCH angekommen sind, denn dann wird ein Punkt erreicht, wo sich 
möglicherweise die “kosmische Zentralkontrolle sozusagen AUFREGEN” wird, was auf Hochdeutsch 
bedeuten könnte, daß der MENSCH für das, was er der ERDE und den ANDEREN LEBEWESEN ANTUT nicht 
nur eine Ohrfeige kriegen wird, sondern sogar einen kräftigen Fußtritt.

Weil ich also gewisse kosmische Zusammenhänge für gegeben halte, weil ich zum Beispiel mich neuerdings für 
“Himmelsguckerei’ interessiere, was aber andere vielleicht bloß “doof” finden,   deshalb rege ich mich auch schon 
lange nicht mehr auf, denn es gibt auf diesem Planeten KEINE MENSCHENMÖGLICHE MACHT, die den neuen  
Giganten der AGROCHEMIE nach der Fusion von Bayer mit Monsanto – Beschluß eben Septe. 2016 –  STOPPEN 
könnte. Man  muß hier noch einmal wiederholen: MONSANTO, das ist nicht nur die eine Firma, die für 
mindestens DREI RIESENPROBLEM VERANTOWRTLICH ist, a) weltweites Bienensterben, b)300.000 Bauern-
Selbstmorde 1995-2001 in INDIEN c) VERNICHTUNG DER WEILDBLUMENSAATEN und damit Zerstöruing 
der ERNÄHUNGSBASIS der VÖGEL. Wir haben also bloß für die “kosmische Endabrechnung” zu protokollieren – 
wenn  die Lebenwesen alle vor der “kosmischen Zentralkontrolle” GERICHTSKLAGE einreichen GEGEN DIESE 
MENSCHHEIT:

Bayer-MONSANTO, das ist diese SELTSAME Firma, die nach OFFIZIELLER Meinung der INDISCHEN 
STAATREGIERUNG VERANTWORTLICH ist für den SELBSTMORD von ungefähr bis zu 300.000 Bauern in Indien 
von 1995-2001. Und ja doch, wir dürfen ZUVERSICHTLICH erwarten, daß die Agrochemie ALLE DIE NEUEN 
GRAUSLICHEN MÖGLICHKEITEN der heutigen GENMANIPULATION mehr oder weniger UNKONTROLLIERT und
ABSOLUT MORALINFREI und GEWISSENLOS “durch-experimentieren” wird, egal welche Mißbildungen und 
sonstige Folgen das haben wird.

DENN WO KOMMEN WIR DENN HIN, wenn jemand den FORTSCHRITT aufhalten wollte, bloß weil heute 840 
Millionen Vögel in Europa WENIGER leben, weil 300.000 indische Bauern von 1,3 Milliarden Indern Selbstmord 
gemacht haben??!!!

Ich weiß also auch nicht, WOHIN wir mit solchen VERBRECHEN und GEDANKENLOSIGKEITEN noch hinkommen 
werden.

Aber mir wird immer deutlicher die Möglichkeit, daß wir MIT EINER DERARTIG PRIMITIVEN EINSTELLUNG auch 
eventuell dort NICHT ankommen werden, wo wir vielleicht gerne hinwollen, nämlich im WELTRAUM, sagen wir zu 
Kolonien auf dem Mars und Mond.

Denn ich kann mir nicht vorstellen, daß “Leute”, die in unserem Planetensystem KILOMETERGROSSE 
“Raum-Fahrzeuge” bauen können, den kleinen Menschen nicht stoppen können sollten, der sein 
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SCHLECHTES BENEHMEN auch noch zum Mond und zum Mars EXPORTIEREN möchte, um auch dort noch 
alle Böden PLANMÄSSIG zu vergiften und UNBRAUCHBAR zu machen!

Wie soll ich bloß formulieren? Also ich vermute SEHR STARK, daß es ZU SPÄT ist und daß BALD “jemand von der 
kosmischen Zetralkontrolle” den RESET-BUTTON drückt, was übersetzt genau dasselbe heißt, was jeder vom 
Monopoly-Spiel kennt:

ZURÜCK ZUM ANFANG!

Was bedeutet würde:

“Guten Morgen alle miteinander in der Steinzeit!”

Buike Science And Music
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Baustellen der Diplomatie: Europa und Deutschland und die 
Wortwahl gegenüber Polen und Russland
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Es ist ein altes Problem der Diplomatie, daß man Botschafter nach politischen Gesichtspunkten auswählt und dabei 
gerne VERSÄUMNISSE IN DER KENNTNIS DER LANDESKUNDE “billigend in Kauf” nimmt – obwohl ich rein 
persönlich das als ziemlich UNINTELLIGENT empfinde. Immerhin mag es eventuell nicht in erster Linie ein Problem 
der europäischen Diplomatie sein, wenn man gelegentlich auf das Kuriosum stösst, daß insbesondere US-
amerikanische Botschafter die LANDESSPRACHE NICHT beherrschen, wobei ich gerne zugeben möchte, daß es 
vielleicht zuviel verlangt sein könnte, wollte man verlangen, daß heutige Westeuropäer die wichtigsten 5 Flüsse,   5 
Gebirge und 10 Städte oder Industrieregionen Russlands  AUSWENDIG “aufsagen” können. Und die geographische 
und geschichtliche UNKENNTNIS bezüglich POLENS dürfte eventuell NOCH SCHLIMMER sein.

Ich darf aber auf ein NEUES PHÄNOMEN innerhalb der US-amerikanisch-westeuropäischen Diplomatie 
aufmerksam machen, daß wir gewissermassen als eine Art STILWECHSEL oder WECHSEL DER ARBEITSWEISE 
bezeichnen könnten. Das Phänomen an sich ist nicht wirklich neu, aber es hat durch die teils SELTSAME 
VERSELBSTÄNDIGUNG EUROPÄISCHER UND INTERNATIONALER BEHÖRDEN UND INSTITUTIONEN ein 
NEUES GEWICHT bekommen – und zwar ein SEHR PROBLEMATISCHES neues Gewicht. Man könnte, kurz 
gesagt, für das gegenwärtige Bild westeuropäischer und US-amerikanischer Aussenpolitik die ALTEN 
SCHLAGWORTE von “INTERVENTIONISMUS” und “einfachem HERUMFUHRWERKEN nach Art von FEUDALEN 
GUTSHERREN” jedoch auf dem NEUEN TECHNOLOGISCHEN LEVEL HEUTIGEN BÜROKRATISMUS verwenden.
Man könnte diese GEÄNDERTEN VERHALTENSWEISEN der “westlichen Diplomatien” vielleicht URSÄCHLICH 
verknüpfen mit einem VERFALL des STAATSPHILOSOPHISCHEN Denkens und der sogenannten 
ORDNUNGSPOLITISCHEN REFLEXION. Kurz gesagt hat man manchmal den Eindruck, als ob wir heute KEINE 
KLASSISCHEN STAATS-DEFINITIONEN mehr benötigen und folglich auch keinen SOUVERÄNITÄTSBEGRIFF in 
der DIPLOMATIE mehr, ja, als ob wir heute vielleicht die teils gefährliche DYNAMIK des altbekannten 
GEGENSATZPAARES “COSMOS – CHAOS”, nämlich “wohlgeordnete Gedeihlichkeit contra Chaos” vergessen 
hätten.

—xxx—

POLEN  

Heute, 11. Januar 2016, montags, war der deutsche Botschafter bei seinem Pflichttermin im polnischen 
Aussenministerium, welcher jedoch nicht als sogenannte “offizielle Einbestellung” missverstanden werden darf, was 
ein OFFIZIELLER PROTEST POLENS gewesen wäre – und anschliessend haben beide Seiten sich gegenseitig die 
ausgezeichnete Qualität der gegenseitigen Beziehungen versichert. Der polnische Aussenminsiter ging noch einen 
Schritt weiter und lud Leute aus Deutschland nach Polen ein, damit sie sich selbst vom guten Stand der polnischen 
Demokratie überzeugen könnten. Natürlich wird kein Mensch ZUSÄTZLICH deswegen von Deutschland nach Polen 
fahren, der nicht sowieso schon eine andere Reise-Motivation hat!

Und in der Tat sehe ich, ein Deutscher mit gewissen Familienbeziehungen nach Polen, wie sie ja SEHR VIELE 
Deutsche haben, nicht wirklich, was die gegenwärtigen Streitereien eigentlich sollen.

Es fing an mit dem Wahlsieg der PIS der beiden Kaczyński-Brüder und Zwillinge, von denen bekanntlich nur noch 
einer lebt (Smolensk-Katyn Flugzeugabsturz mit Auslöschung der gesamten obersten polnischen Staats- und 
Militärführung – was STARK nach SEILSCHAFTEN und UNDERGROUND-KRIEG  riecht!)  Dieser Sieg der 
KONSERVATIVEN in Polen mit ABSOLUTER MEHRHEIT wird wohl nicht nur den ganzen LINKEN in Europa nicht 
passen, er wird vor allem die ÜBRIGGEBLIEBENEN KOMMUNISTEN in Polen, die genauso SEILSCHAFTEN 
gebildet haben wie die STASI-Seilschaften in Deutschland, sehr ärgern, und zwar aus den verschiedensten 
Gründen. (Klammer auf: Wenn ich das sagen darf: Die Polen sind nicht wie die Deutschen, wo plötzlich alle 
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ehemaligen Kommunisten wie durch ein Wunder “reingewaschen waren”  und haben zum Beispiel GANZ 
ERBITTERT die Verbindung zwischen polnisch-stalinistischem Geheimdienst und katholischen Priestern diskutiert 
und zwar so heftig, daß sogar ein Bischof zurücktreten musste! Und das ist offenkund SEHR anders als in 
Deutschland, wo man Führungspersonal der DDR-PROTESTANTEN, die NUTZNIESSER DES SYSTEMS waren, in 
die heutige deutsche Staatsführung eingebaut/implementiert hat! Klammer zu!)

Der SIEG der PIS war im OKTOBER 2015. Seitdem sind LINKE überall “sehr besorgt”, daß der POLNISCHE STAAT 
UMGEBAUT wird.

Es ging mit dem Problem der BESETZUNG der STELLEN für Richter am Verfassungsgericht los, dessen 
Arbeitsweise ebenfalls geändert wurde – selbstverständlich IM INTERESSE DER HERRSCHENDEN REGIERUNG. 
Ich weiss wirklich nicht, was daran schwer zu begreifen ist, daß die REGIERUNG ihr WAHLPROGRAMM UMSETZT 
– und nicht etwa die IDEEN DER OPPOSITION verwirklicht???!!!

Das BESONDERS PIKANTE ist freilich: Die VORGÄNGER-REGIERUNG unter dem “westlich-liberalen” Präsidenten
KOMOROWSKI hat ZUGEGEBEN, daß sie IHRERSEITS bei der VORGEZOGENEN NEUBESETZUNG von 
Richterstellen am Verfassungsgericht gegen damals GELTENDE GESETZE VERSTOSSEN hat. Es war auch die 
Zeit der “westlich-liberalen” Regierungen, in der wir in Polen CIA-Geheimgefängnisse – plus CIA-Gefängnis-
Fluglinie!!! –  hatten, für welche Polen sogar OFFIZIELL von Europäischen Gerichtshöfen verurteilt worden ist …

Es hat sich aber in Westeuropa offenbar noch keine genauere Kenntnis der Vorgänge zur Umstrukturierung des 
polnischen Verfassungsgerichts herumgesprochen, so daß wir zuversichtlich erwarten dürfen, daß in diesem 
Problem die PROBLEM-WAHRNEHMUNG im Westen und im Osten NICHT ÜBEREINSTIMMT, so daß es sein 
könnte, daß sich der WESTEN über etwas AUFREGT, was in Polen selbst die allermeisten Menschen als 
GERECHTE RETOURKUTSCHE empfinden könnten!

Das nächste und brandaktuelle  Problem wird genauso von der westlichen Presse im nicht-polnischen Ausland 
hochgekocht, nämlich die sogenannte MEDIEN-REFORM.  Martin Schulz, der DEUTSCHE Präsident des 
Europäischen Parlamentes, der an sich berufsmässig zu NEUTRALITÄT verpflichtet ist, hat daraufhin gemeint, das 
Gespenst der SCHRECKLICHEN GEFAHR zu erkennen, daß Polen eine PUTIN-Demokratie werden könnte, was 
ganz, ganz NEGATIV gemeint war. Der DEUTSCHE EU-Kommissar OETTINGER tönt dann noch viel schlimmer, 
daß man Polen “unter AUFSICHT stellen” müsse, vielleicht wie  pubertierende Jugendliche, die wegen der Pickel 
eventuell zu unüberlegten Reaktionen neigen könnten, und Oettinger und andere haben dann ANGEREGT, 
ERSTMALS überhaupt ein sogenanntes RECHTSSTAATLICHES PRÜF-VERFAHREN gegen Polen in Gang zu 
setzten, was Europa noch nicht einmal im Falle UNGARNS GEWAGT hat, das in Sachen der STAATLICHEN 
ORGANISATION der MEDIEN und das heißt auch eines WICHTIGEN GESCHÄFTSBEREICHES noch viel weniger 
zimperlich war als die Polen jetzt.

Vielleicht wird Europa aber auf solche “pädagogische Beaufsichtigung” verzichten – sobald Polen eine Aussenstelle 
des deutschen VW-Weltkonzerns und ein FAUSTPFAND als KREDIT-SICHERHEIT  für französische Banken 
geworden ist. (Was natürlich, ich BETONE es, SARKASTISCH und ÄTZEND gemeint ist!)

Und wenn ich das diesen ganzen europäischen Aufpassern mal sagen darf: Wenn ihr schon alles überwacht, warum 
bemerkt ihr nicht, daß Polen einen AUSBAU des ENERGIENETZES – bis hin nach Ungarn und in die Karparto-
Ukraine und nach Ruthenien  und in die Slowakei hinein!!! – und eine MODERNISIERUNG DER 
BERGBAUTECHNIK brauchen könnte – und zwar WIRKLICH brauchen könnte ???!!! Und wer weiß, wenn man mit 
Polen REDEN würde, anstatt es zu beaufsichtigen, vielleicht könnte man dann auch zu gegenseitigem Nutz und 
Frommen aktiv werden bei dringend erforderlichen VERKEHRSNETZ-Modernisierungen (Busse, Eisenbahn, 
Strassen – und SEHR BEACHTLICHER – polnischer Brückenbau und noch viel beachtlicher polnische BUS-
Konstruktionen sogar mit FUTURISTISCHER Technik, Marke “Solaris”)??? Polnische INGENIEUERE sind 
ausserordentlich FIT und ich empfehle im deutschen gymnasialen Nachhilfeunterricht derzeit ganz besonders 
polnische Universitäten für die Ausbildung des europäischen Nachwuchses an Ingenieuren und Mathematikern 
beispielsweise! (Auch wenn es sich bei den Geheimdiensten und “Aufpassern” noch nicht herumgesprochen hat: die 
POLNISCHE  und UNGARISCHE Mathematik sind WELTKLASSE … und brauchen ganz bestimmt keine 
BEAUFSICHTIGUNG durch europäische Institutionen, weil sie schon erwachsen sind und selber laufen können!)
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Es hat wahrscheinlich gar keinen Zweck, daß der russische Präsident Putin schon fast ständig darauf hinweist, daß 
der Eindruck eines ZWEIFACHEN RECHTES oder einer DOPPELMORAL – englisch “double standards” – 
vermieden werden sollte und auch vermieden werden kann, indem daß man sich zum Beispiel erst einmal selber 
darüber im Klaren wird, daß zum Beispiel die DEUTSCHEN MEDIEN von GROSSKONZERNEN ÖKONOMISCH 
DOMINIERT werden, denen der deutsche STAAT in seiner KONSTRUKTION der sogenannten “offentlich-rechtlichen
Medien” SEHR STRIKTE AUFPASSER – und KONTROLLORGANE verpasst hat, die sogar manchmal von den 
wenigen in Deutschland noch verbliebenen UNABHÄNGIGEN Beobachtern als SEHR BEDENKLICH und in der 
TENDENZ ANTIDEMOKRATISCH eingeschätzt werden. Oh, ich sehe gerade, das ist viel zu zurückhaltend formuliert
und man kann die deutschen Zustände in der Medienlandschaft auch noch viel FRONTALER  beschreiben, nämlich 
so: Deutsche Medienkonzerne und ihre staatliche Beaufsichtigung und STEUERUNG haben eine grössere 
Schnittmenge mit ZENTRAL-PLANWIRTSCHAFTLICHEN Befehls-Methoden, wie wir sie aus KOMMUNISTISCHEN 
Ländern kennen, als mit DEMOKRATIE und MEINUNGSFREIHEIT. Bitte beachten Sie, mit welcher Rafinesse ich 
den Gebrauch des Wortes “Diktatur” vermieden habe! (Ich setzte hier voraus, was in westlichen Eliten leider viel zu 
wenig bekannt ist, daß nämlich bereits John Kenneth Galbraith NACHGEWIESEN hat, daß westliche 
INDUSTRIEBETRIEBE und Industriestaaten  eine ZENTRALPLAN-GESTEUERTE Befehls-Ökonomie haben, die 
nur GRADUELL zu unterscheiden ist von dem  inzwischen beendeten “kommunistischen Experiment”… Natürlich 
wird Galbraith heute NICHT MEHR GELESEN – kein Mensch weiss warum …))

Nun wird man vielleicht erstaunt sein, was denn eine EUROPÄISCHE oder eine DEUTSCHE EINMISCHUNG in 
innere Angelegenheiten POLENS überhaupt soll: Sehen wir hier weniger POLNISCHE Probleme als vielmehr ein 
Problem des REVIVALS der GROSSDEUTSCHEN IDEE??? Falls es also gesagt werden muss, auch wenn ich 
eventuell mich im Gegensatz zum gegenwärtigen deutschen Präsidenten Gauck befinde: Ich glaube nicht an 
Grossdeutschland und auch nicht an preussischen Protestantismus und fand schon immer  die ÖSTERREICHISCH-
UNGARISCHE IDEE viel sympathischer, obwohl die natürlich auch gewisse sehr unappetitliche Seiten einer 
Grossmacht hatte.

Und fröhlich rufe ich den Polen zu: DENKT AN GRIECHENLAND, wenn ihr wissen wollt, wie EUROPA IM 
KRISENFALL mit den kleinen Ländern umspringen wird  – und führt um Gottes willen NICHT den EURO ein!

Und glaubt auch nicht, daß Europa der polnischen Landwirtschaft – die eine SEHR SPEZIELLE GEWACHSENE 
STRUKTUR hat, die nicht einmal die SOWJETS angetastet haben –  WIRKLICH  helfen will: NEIN, Europäische 
Landwirtschaftspolitik ist eine ZENTRALE BEFEHLS-PLANWIRTSCHAFT, die MÖGLICHE KONKURRENTEN 
VORBEUGEND AUSSCHALTET. Man kann das leider nicht netter sagen! Ich meine hier also SEHR DEZIDIERT, 
daß Polen und die Osteuropäer MIT RECHT darauf hinweisen, daß das Zentralkommittee der Kommunistischen 
Parteien im Sowjetsystem PRINZIPIELL SEHR ÄHNLICH funktioniert hat wie HEUTE die sogenannte 
EUROPÄISCHE KOMMISSION des “freien” Westens.

Nun wird man sagen: Deutschland und Europa sind  gross, sogar riesig und Polen ist klein und nicht jeder ist ein 
David im Angesichte des Goliath. Oder anders gesagt: Man wird schon erwarten müssen, daß Polen von Europa 
heftig “in die wünschenswerte Richtung geschubst werden wird”, natürlich in eine für US-amerikanische Ziele 
zweckmässige Richtung. Und JA; ich habe gerade behauptet, daß es selbstverständlich auch einen polnischen 
CHAUVINISMUS gegeben hat und gibt. Präsident Putin hat bezüglich all dieser ganzen Chauvinismen, wo die Eliten 
reihenweise einknicken, wenn sie die saudiarabischen oder US-amerikanischen oder sonstigen  Goldhaufen blitzen 
sehen,  in seiner kürzlichen Jahrespressekonferenz, die im CNN-Klon n-tv live gesendet wurde, darauf hingewiesen, 
daß “Arschkriecherei” unter gebildeten Erwachsenen EINFACH VERMEIDBAR ist und zweitens, wenn man es recht 
bedenkt, ÜBERFLÜSSIG und KONTRAPRODUKTIV!

Aber POLEN kann sich im ERNSTFALL wehren! Zum Beispiel mit einem AUSFUHRSTOPP für POLNISCHE 
GÄNSE. DENN WENN POLEN KEINE GÄNSE MEHR LIEFERT, FÄLLT IN DEUTSCHLAND DAS 
WEIHNACHTSFEST AUS, und zwar vollständig und komplett. Und wenn sich dann auch noch UNGARN den 
BERECHTIGTEN PROTESTEN GEGEN EIN GROSSMACHTGEHABE EUROPAS anschliesst und keine Gänse 
mehr liefert, dann haben wir ein KONTINENTALES PROBLEM!

Baustellen der Diplomatie: Europa und Deutschland und die Wortwahl gegenüber Polen und Russland-Blog2014 16



Nun wird man natürlich selbstkritisch sagen müssen: Was will dieser schreibende  Deutsche, was hat er wegen 
Polens herumzupalavern? Und da müsste ich der Kritik RECHT GEBEN: ICH HABE KEINE AHNUNG, was in Polen 
los ist und es GEHT MICH NICHTS AN!

So bleibt also nur ein klitzekleines Ergebnis: Ich wollte ausdrücken, daß es auch noch ANDERE DEUTSCHE 
gibt als Martin Schulz und Günther Oettinger, die ANDERS über Europa denken als Protestanten, Sozialisten 
und Freimaurer. Dann zweitens wollte ich ausdrücken, daß NICHT ALLE Europäer und NICHT ALLE 
Deutschen der MEINUNG sind, daß man mit so etwas wie einer EUROPÄISCHEN AUFSICHT über 
SOUVERÄNE STAATEN überhaupt anfangen sollte, weil, dann brauchen wir nämlich bald gar keine 
Diplomatie mehr! (Auch wenn ich hier einen deutschen Satzbaufehler produziert habe!)

VIEL MEHR noch: ICH GLAUBE NICHT, daß es eine gute Idee war, daß sich Europa über die als  ALTMODISCH 
“empfundenen” KLASSISCHEN  METHODEN der polnischen Diplomatie halb totlachen wollte, und zwar schon seit 
vielen Jahren! Mal abgesehen davon, dass das ein sehr FRAGWÜRDIGES BENEHMEN ist, das sich irgendwie 
NICHT GEHÖRT, scheint es nach meiner Ansicht und Kenntnis den Westeuropäern hier möglicherweise auch an der
SEHR NÖTIGEN SELBSTKRITIK-Fähigkeit zu MANGELN! Wir können hier jedoch leider keine Kenntnislücken in 
der Geschichtsschreibung der Diplomatie-Geschichte schliessen. Ich darf aber vielleicht wenigstens erwähnen, daß 
es EINE Sache ist, ständig auf die Gefahr eines Rückfalls in die NATIONALSTAATEREI des 19. Jahrhunderts 
hinzuweisen, daß es aber eine GANZ ANDERE Sache ist, wenn ETLICHE STAATEN sich HEUTE ERNSTHAFTE 
SORGEN über den VERLUST IHRER SOUVERÄNITÄT machen und vielleicht auch machen müssen, denn 
SOUVERÄNITÄT gehört nach klassischer Staatslehre zur STAATSFUNKTION der STIFTUNG VON ORDNUNG. ! 
Oder wenigstens müssten die Europa-Zentralen zur Kenntnis nehmen, daß es auch noch andere Meinungen gibt, als
die SCHEINBARE “Begeisterung für Kleinstaaterei” und “Operetten-Staaten”, die vielleicht nur von etwas viel 
GEFÄHRLICHEREM ABLENKEN soll! Und was soll hier GEFÄHRLICH SEIN? Nun, gerade in der Diplomatie so 
KLASSISCH orientierte Länder wie Polen – und übrigens auch Russland – könnten uns BELEHREN, daß NIEMAND 
damit gedient ist, wenn wir die FEHLER UNSERER VÄTER AUS DER ZEIT NACH DEM ERSTEN WELTKRIEG 
bloss fortsetzen. Man könnte geradezu sagen: Was wir im Augenblick in Europa – und im Nahen Osten! –  sehen, ist
zu einem grossen Teil das Aufplatzen ALTER GESCHWÜRE, deren HEILUNG uns allen SEHR VIEL MEHR 
abverlangen wird, als ein tendenziell  MATERIALISTISCH-GOTTLOSES Westeuropa überhaupt an moralischer Kraft
aufbringen kann.  Und ich glaube, wir müssen das allen diesen Eurokraten mal FRONTAL  ins GESICHT sagen: Es 
ist ein ERNSTHAFTES PROBLEM, wenn wir eine RÜCKKEHR POLENS und RUSSLANDS zu RELGIÖSEN und 
sogar CHRISTLICHEN STANDARDS und DENKHALTUNGEN und VERHALTENSWEISEN erleben – und auf der 
anderen Seite sehen, daß in Frankreich keine Priester mehr sind, daß Grossbritannien sogar OFFIZIELL “kein 
christliches Land” mehr sein möchte und in Deutschland VIELE  Kirchen GESCHLOSSEN und VERKAUFT werden 
und zwar FREIWILLIG,, was eben in Polen und Russland und einigen anderen Ländern GANZ ANDERS ist, wo 
Kirchen RENOVIERT und NEU GEBAUT werden! INSOWEIT ist es vielleicht WESTEUROPA, dass noch gar nicht 
bei seiner ganzen Auslacherei bemerkt hat, daß es IDEOLOGISCH AM ENDE IST und VOR DEM ABGRUND 
STEHT, denn WESTEUROPA IRRT OBJEKTIV, wenn es vermutet, daß man NATIONEN UND STAATEN UND 
VÖLKER AUFBAUEN KANN OHNE GOTT UND MIT RAUSCHGIFT!

Wie soll ich bloss diplomatisch sagen: Erstens ist es eine SPEZIALITÄT in der polnsichen SPRACHE – man merkt 
schon. ICH MACHE KURSUS, und bin also ein gefährlicher Gegner von Unwissenheit und Dummheit, vor allem 
meiner eigenen! -, daß eine solche VIELZAHL von SPEZIELLEN HÖFLICHKEITSFORMEN hat, daß sogar das US-
amerikanische Aussenministerium eingesehen hat, daß man dafür eine SPEZIELLE VORBEREITUNG braucht, und 
ZWEITENS kann man natürlich über den polnischen oder den kaiserlich-königlichen Handkuss bei den Damen 
spotten – vor allem wenn man ein ungeschliffener Prolet  ist. ABER CHARMANT und GALANT ist Handkuss  DOCH!
TROTZDEM! Handkuss  ist noch viel mehr als bloss adelig-höfisch: Handkuss  ist EUROPÄISCH CHEVALRESK – 
und ganz und  gar nicht zu vergleichen mit der HERABWÜRDIGUNG der FRAU AN SICH durch die noch frischen 
Ereignisse am Kölner Hauptbahnhof vom 31.12.2015, Silvesternacht zu 2016!

Womit ich also gesagt haben will: Es muss durchaus nicht so sein, daß Westeuropa alles richtig macht und 
Polen alles falsch! Es könnte in Köln am 31.12.2015 auch genau umgekehrt gewesen sein!

Das nächste Reizthema ist auch schon klar, die polnische Nuklear-Option. Jeder vernünftige Mensch weiss, daß 
die Nuklear-Option wichtig ist für die Schaffung wissenschaftlicher Arbeitsplätze und ausserdem einen massiven 
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Innovationsschub bringen wird. Natürlich wird man in Brüssel  irgendwas von “grünen Ideologien” und sogenannten 
“Umweltschutz” dagegen einwenden. Und  natürlich braucht nicht erwähnt zu werden, daß der polnische Naturschutz
sich auf einem weltweiten SPITZEN-Niveau befindet, denn “Erinnerungen an die  REALITÄT” vertragen die  
IDEOLOGISCHEN PHANTASTEN – darunter auch und besonders linkslastige –  in Brüssel nur ganz schlecht! Und 
selbstverständlich ist die VERWEIGERUNG der NUKLEAR-Option für Polen wieder diese HÄSSLICHE Sache mit 
der DOPPELMORAL: Was man POLEN und TSCHECHIEN und BULGARIEN VERBIETEN will, ist natürlich in 
Frankreich und England recht unproblematisch und sogar BELGIEN durfte zum Jahresende 2015  seine zwei TOTAL
VERALTETEN Atommeiler wieder hochfahren. Und wir lernen: Alle Menschen in Europa sind gleich, nur Polen (und 
Osteuropa)  nicht, wenn Polen unbedingt seine Atom-Option haben will wie alle anderen auch! Reden wir also nicht 
lange um den heissen Brei herum: Europa FÜRCHTET sich vor der WISSENSCHAFTLICHEN KONKURRENZ aus 
Polen, denn es ist jetzt schon klar, daß aus den europäischen Ländern die der Atom-Option die Haschisch-Option 
VORGEZOGEN haben, demnächst kein vernünftiger Ingenieursnachwuchs mehr kommen wird und kommen kann!

Wie üblich hört niemand auf diejenigen, die SCHREIBEN und ARGUMENTIEREN und Europa ist TATSÄCHLICH SO
DUMM und hat per 13.Januar 2016 das NEUE Steuerungselement der sogenannten “rechtsstaatlichen Überprüfung”
gegen Polen GESTARTET. Quelle: Marlies Uken, Brüssel, Die Zeit online vom 13. Januar 2016 URL 
http://www.zeit.de/politik/ausland/2016-01/polen-eu-kommission-pruefung-grundrechte Auch hier haben wir wieder 
die europäische DOPPELMORAL: Niemand in Westeuropa kommt scheinbar auf die Idee, einmal nachzufragen, wie 
es eigentlich mit der sogenannten RECHTSSTAATLICHKEIT und den MENSCHENRECHTEN in WESTEUROPA, 
also in Deutschland, England, Frankreich bestellt ist., welche bekanntlich von der russischen Putin-Administration 
schon mehrfach angezweifelt worden sind, möglicherweise zu Recht!

Ich aber HOFFE auf den Tag, an dem die nationalen Intelligentsias irgendwann  Europa die GEFOLGSCHAFT 
VERWEIGERN, wenn es einen solchen NATURWIDRIGEN BLÖDSINN verlangt und vorschreibt, daß “Bananen und 
Gurken nicht mehr KRUMM sein DÜRFEN” und daß man nicht mehr “VATER UND MUTTER SAGEN DARF”, nur 
damit die menschheitsverblödende IDEOLOGIE des GENDER-MAINSTREAMING für den neuen Geschäftsbereich 
der GENTECHNISCHEN MANIPULATION “installiert” werden kann! Ich aber sage: Wer die Worte “VATER” und 
“MUTTER” STAATLICH VERBIETEN WILL, der tickt wahrscheinlich auch in anderen Bereichen nicht mehr ganz 
richtig!

—xxx—

RUSSLAND    

Ebenfalls am 11. Januar 2016 passierte etwas, was in die Zeitungsgeschichte eingehen wird: Das Boulevard-Blatt   
BILD-Zeitung bringt auf 2 Seiten ein LANGES Interview mit dem russischen Präsidenten Putin. So weit ich 
zurückdenken kann, hat es sowas NOCH NIE gegeben!

Man findet dort unter anderem eine wichtige Nachricht: Präsident Putin wird NICHT an der Münchner 
Sicherheitskonferenz Ende Januar 2016, Anfang Februar teilnehmen.

Um diese Tatsache richtig einordnen zu können, sollte man sich vielleicht erinnern, daß im Jahre 2015 Herr 
Bundespräsident Gauck ebendieselbe Münchener Sicherheitskonferenz benutzt hat, um dort eine Grundsatzrede zu 
halten, die MICH regelrecht AUFGESCHRECKT hat, die jedoch bis heute in DEUTSCHLAND praktisch überhaupt 
nicht diskutiert worden ist, jedoch höchstwahrscheinlich bei ALLEN FREMDEN MÄCHTEN sehr aufmerksam 
analysiert worden sein dürfte.  Ich hatte damals kritisiert, daß der Bundespräsident seine Befugnisse überschreitet, 
wenn er eine FUNDAMENTALE KEHRTWENDE DER DEUTSCHEN AUSSENPOLITIK verkündet, die auf eine 
NEUE POSITIONIERUNG DEUTSCHLANDS als eine Art “indirekte Grossmacht” auf der Weltbühne hinauslaufen 
würde. Ich hatte insbesondere darauf hingewiesen, daß es SEHR unklug sein KÖNNTE, wenn man VERBAL 
“Grossmacht spielt”, aber keine zweckentsprechende Großmacht-Armee besitzt.
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Wir wissen es nicht zweifelsfrei, aber es ist ja gar nicht ausgeschlossen, daß Präsident Putin durch sein jetziges 
Fernbleiben ebenfalls einen Hinweis geben möchte auf die REALPOLITISCHE STELLUNG DEUTSCHLANDS in der
Welt, die noch nicht einmal, wenn es darauf ankommt, mit der Rolle Frankreichs oder Englands mithalten könnte.

Dann vielleicht möchte uns Präsident Putin einen geradezu feinsinnigen Hinweis geben, was man von der 
gegenwärtigen “diplomatischen Gesprächskultur” insgesamt zu halten habe, daß sie nämlich möglicherweise in 
russischer Sichtweise mehr oder weniger gar nicht vorhanden ist oder eventuiell für Russland nicht mehr zugänglich 
oder aber für Russland vielleicht auch entbehrlich.

Ich weiß nicht, ob ich das richtig sehe, oder ob die verfügbaren Informationen echt sind. Aber mein gegenwärtiger 
Eindruck ist,

• daß der NATO-Russland-Dialog nicht mehr stattfindet, 
• daß noch nicht einmal ganz selbstverständliche TECHNISCHE Kommunikationen in den gegenwärtigen 

Syrien-Aktionen wirklich funktionieren, 
• daß das ganze Gewirr von Sanktionen und Gegen-Sanktionen wegen der ukrainischen Wirren wichtige 

Kommunikationen stört. 

Nun, vielleicht wäre auch Westeuropa “not amused”, wenn die Türkei technische Standard-Kommunikation im 
Luftverkehr dafür ausnutzt, um mit dem Abschuss des russischen Kampfbombers kürzlich, Russland ein “Messer in 
den Rücken” zu stoßen. Wer, kurz gesagt, sollte die Türkei daran hindern, das, was sie soeben im Beispiel Russland
vorgemacht hat, im Beispiel Deutschland zu unterlassen? Leider hört niemand auf Putin und auch nicht auf den 
Schreiber dieser Zeilen  und die Deutschen haben doch tatsächlich wieder deutsches Militär in der Türkei statoniert –
und selbstveständlich gibt es keine irgendwie gearteten Querbeziehungen zu dem Bombenanschlag vom 12. Januar 
2016 in Istanbul mit 8 Toten und 9 Verletzten aus Deutschland.

Kurz und gut: Vielleicht will Präsident Putin durch sein Fernbleiben insbesondere Deutschland und Westeuropa noch
einmal die Chance geben, die KONZEPTION der Münchener Sicherhheitskonferenz zu überdenken.

WENN man nämlich die Option wählt, die Münchener Sicherheitskonferenz als einen OFFENEN 
GESPRÄCHSKREIS zu führen, wo Gedanken und IDEEN in ERNSTHAFTER Weise und zunächst UNBELASTET 
von sonstigen Präponderabilien  vorgestellt und diskutiert werden können, dann wäre das eine Konzeption, die 
klassisch-altmodischen IDEALEN von VÖLKERVERBINDENDER DPLOMATIE sehr nahe kommen könnte.

WENN man jedoch INSTRUMENTALISIERUNGEN auf dieser Konferenz einreissen läßt,

• sei es,  daß Deutschland bloß SICH SELBST GROSSTUN will, 
• sei es, daß Deutschland EINSEITIG SEINE EIGENE POSITION ALS 3.-  oder 4.-grösster 

WAFFENEXPORTEUR der Welt propagieren möchte, 
• sei es, daß die Konferenz in München zu einer PROPAGANDAVERANSTALTUNG für US-amerikanische 

Welt-Dominanz verkommt, 

dann würde diese Münchener Konferenz LANGWEILIG werden und damit WERTLOS!

Wenn ich das versuchsweise hier einfügen darf: Putin war schon  auf der Münchener Konferenz, nämlich 2007, 
Gorbatchev war dort, aber ich bezweifle, ob man ihm überhaupt genau genug zugehört hat, und der russsiche 
Aussenminister Lawrow und sein Arbeitsbereich haben natürlich die Münchener Sicherheitskonferenz durchaus auf 
ihrer Arbeits-Agenda!

Klammer auf: per Datum 22. Januar 2016, Fr., wird in der Boulevardpresse gemeldet, daß die diesjährige Münchener
Sicherheitskonferenz Mitte Februar 2016 durchaus eine sehr hochkarätige russische Delegation sehen wird, die 
angeführt wird von keinem Geringeren als dem gegenwärtigen Chef der russischen Exekutive, nämlich 
Ministerpräsident Medwejew, und von Aussenminister Lawrow, und einem zweckentsprechenden hochkarätigen 
Arbeitsstab. Mit dieser Zusammensetzung dürfte auch klar sein, daß die russische Delegation dieses Jahr sehr 
ernste Dinge besprechen möchte. Klammer zu!
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Um es kurz zu machen, bringe ich jetzt einfach ein selbst-evidentes Zitat aus einer anderen Internetquelle, wo die 
russische Kritik an der gegenwärtigen europäischen sogenannten “Sicherheitspolitik” um zwei Punkte erweitert wird 
– und wir lesen:

“Der russische Präsident erneuerte Vorwürfe, die er 2007 bei einer Rede in München erhoben hatte: Die
Nato habe mit der Ausdehnung nach Osten gegen Absprachen verstoßen. „Die NATO und die USA 
wollten den vollen Sieg über die Sowjetunion“, sagte er der „Bild“. Er ließ das Argument nicht gelten, 
dass Polen und andere Staaten in die Nato wollten. Das westliche Bündnis hätte sie nicht aufnehmen 
sollen, so Putin.” Quelle: Focus online, Sektion MONEY, vom 11.01.2016, Artikel “Wirtschaftssanktionen
gegen Russland: Putin nennt Sanktionen der EU und USA töricht”, URL 
http://www.focus.de/finanzen/news/wirtschaftsticker/konjunktur-putin-nennt-eu-sanktionen-gegen-
russland-toericht_id_5201307.html

Wie soll ich sagen: Auch ich habe GEWALTIGE VERSTÄNDNIS-SCHWIERIGKEITEN, um die gegenwärtige 
GEOSTRATEGISCHE EINKREISUNG Russlands durch eine “befreundete Macht” überhaupt zu BEGREIFEN. Auch 
ich bin ENTSETZT über die MANGELHAFTE KONSOLIDIERUNG der neu aufgenommenen NATO- und Europa-
Mitglieder, siehe zum Beispiel Rumänien, siehe zum Beispiel ehemaliges Jugoslawien.

Nichtsdestotrotz müsen wir weiter!

Als zweiter WICHTIGER Punkt aus meinem Lese-Horizont fällt mir in dem Bild-Interview mit Präsident Putin auf, daß
der russische Präsident noch einmal und sozusagen historisch zurück verweist auf die Diskussionen, die 1990 beim 
sogenannten Zusammenbruch des Kommunismus und bei der sogenannten “deutschen Wiedervereinigung” geführt 
wurden. Damals nämlich, sei, so der russische Präsident, GEWARNT worden vor NEUEN SPALTUNGEN in Europa. 
Damals schon habe man erkannt, daß es nicht genüge eine Mauer aus BETON abzureissen, wenn die MAUERN IN 
DEN KÖPFEN und HERZEN weiter existieren und womoglich noch NEUE  “geistige Mauern” errichtet würden.

Und wenn ich das hier eben einflicken darf: die VIELEN GRENZZÄUNE, die gerade eben im Jahre 2015 gegen 
Flüchtlinge errichtet wurden, sind doch wohl ein SICHERER INDIKATOR, daß in Europa derzeit irgendetwas 
FUNDAMENTAL FALSCH LÄUFT – und zwar bei ALLEN BETEILIGTEN, welche “hidden agendas” sie auch immer 
befolgen mögen!

Ich möchte an diesem Punkt sogar noch weiter denken dürfen: In meinem Verständnishorizont waren es 
WISSENSCHAFTLICHE DISKUSSIONEN in den WISSENSCHAFTLICHEN ELITEN RUSSLANDS, die zur Zeit 
Gorbatchevs dazu geführt hatten, daß der sogenannte KOMMUNISMUS-SOZIALISMUS als UNTAUGLICH 
ERKANNT worden war, vielleicht unter anderem wegen LANGEWEILE.  Die TRAGIK aus meiner Sicht ist jedoch: 
DIESE RUSSISCHE ERKENNTNIS ist in grossen Teilen der US-amerikanischen und westeuropäischen 
Intelligentsias NOCH NICHT ANGEKOMMEN, wo nämlich WEITERHIN der WISSENSCHAFTLICH VERALTETE 
KOMMUNISTISCHE ANSATZ IMMER NOCH CHIC ist.

Vielleicht sehen wir jetzt in Syrien bereits die KONSEQUENZ dieses PARADOXONS, daß nämlich Russland eine 
GEWISSE NEUE GEISTIGE ENTWICKLUNGSRICHTUNG  EINGESCHLAGEN hat, die VERALTETE DENK-
PARADIGMEN, die in den USA und Westeuropa IMMER NOCH befolgt werden, VERLASSEN HAT, um NEUE 
HORIZONTE und AUSBLICKE anzusteuern. Ein NEBENERGEBNIS dieser GEÄNDERTEN GEISTIGEN 
ATMOSPHÄRE in Russland könnten dann die NEUEN russischen Waffen sein, über die sich die Welt im Augenblick 
sozusagen ganz verdutzt in Syrien die Augen reibt!

Wir sind bei einem ebenso wichtigen wie heiklen Punkt angekommen: Ich habe nämlich gerade behauptet, daß 
Russland eine WISSENSCHAFTSNATION ist, zum Beispiel weil in Russland WESENTLICH MEHR BÜCHER 
GELESEN werden als woanders auf der Welt. WENN DAS GELTEN SOLL, dann hätte ich zweitens implizit 
behauptet, daß die RÜCKKEHR RUSSLANDS zu seiner angestammten christlichen Religion – unter anderem! –  
eine INTELLIGENZLEISTUNG ist, kein Propagandaprodukt, keine Business-Idee.

Drittens muss ich jetzt wohl oder übel ergänzen, daß sich die WISSENSCHAFTSBETRIEBE in Russland und in den 
US-dominierten Bereichen AUSEINANDER ENTWICKELT haben, und zwar ganz besonders deutlich in dem einen 
Punkt, daß der WISSENSCHAFTSBETRIEB RUSSLANDS sehr viel weniger NAZI-VERSEUCHT ist als der 
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Wissenschaftsbetrieb der US-dominierten Bereiche. Wer das nicht glauben will, weil es eine UNGEHEUERLICHE 
BEHAUPTUNG ist, kann es selber nachlesen – meist auf Englisch – in Autoren wie Joseph P. Farrell, Jim Marrs, 
Guido Preparata, Anthony Sutton (der in Russland im Internet HEFTIG “rezipiert” wird), Abel Basti 
(Spanisch/Deutsch), Igor Witkowski (Polnisch, Deutsch, Englisch) und anderen.  Dies würde man vielleicht 
bezeichnen können als ein ARGUMENT DER NEGATIVEN ABGRENZUNG.

Nun komme ich zu einem ARGUMENT DER POSITIVEN Abgrenzung, indem ich nach POSITIVEN Unterschieden in 
der GEISTIGEN AUSRICHTUNG der Wissenschaftsbetriebe in den US-dominierten Bereichen und in Russland 
frage. Hier wäre es verführerisch EINFACH auf den angeblich “typisch russischen MYSTIZISMUS” zu verweisen, wie
wir ihn zum Beispiel in dem intensiven Gedankenaustausch zwischen Präsident Putin und Alexander Solshenitzyn 
finden, bei welch letzterem vielen westlichen Lesern eventuell entgangen ist, daß Solshenitzyn über weite Strecken 
einfach “enigmatisch” und also “rätselhaft” ist und bleibt, nämlich zum Beispiel bezüglich seiner Denkversuche über 
das “EIGENTLICH RUSSISCHE”, das sozusagen “essentiell Russische”. Und das ist eine sehr bemerkenswerte 
UMKEHR seit STALIN, wo es bekanntlich gefährlich war, die Ausgrabungen bei KIEV überhaupt nur mit den 
NORDMÄNNERN und den Rurikiden in Verbindung zu bringen, weil Stailin das einf ach “zuwenig russsich” war!   Ich 
kann nur am Rande hier eine von vielen Merkwürdigkeiten erwähnen, daß man in vielen Gegenden Russlands bis 
heute die “Geschichte von Bjelowodje” erzählt, deren Kenntnis ich der Schriftstellerin Olga Kharithidi verdanke, die 
jetzt irgendwo in den USA leben soll und eine ausgebildete Irrenärztin zu sein scheint, die auch nicht vor solchen 
Details zurückschreckt wie den SYPHILIS-SEUCHENZÜGEN als ERGEBNIS der SOWJETISCHEN FREIEN LIEBE 
für den “NEUEN SOZIALISTISCHEN MENSCHEN”.  Nein, das Argument des “russischen Mystizismus” scheint mir 
NICHT AUSREICHEND, um UNSERE Unterschiede zum russischen Wissenschaftsbetrieb genauer zu erfassen.

Ich möchte hier stattdessen vermuten, daß IRGENDWIE die VERARBEITUNG gewisser 
EXPERIMENTALERGEBNISSE in den WEITEST FORTGESCHRITTENEN PHYSIKALISCHEN 
WISSENSCHAFTEN in den USA/Westeuropa und Russland ANDERS war. In den USA hat der französische 
Philosoph Raimond Ruyer von “Gnostikern von Princeton” gesprochen und der Autor Farrell meint in seinem Buch  
“The Philosopher`s Stone” ein alt-neues ALCHEMISTISCH-ESOTERISCHES Paradigma einer Art “sympathetischen 
Magie” gerade und besonders in den PHYSIKALISCHEN Grundlagenforschungen entdeckt zu haben, welche beiden
Beobachtungen – die Beobachtung des Autoren Ruyer und des Autoren Farrell – MIT CHRISTENTUM 
KOLLIDIEREN, und zwar ausgerechnet SEHR DEZIDIERT mit der christlichen trinitarischen GOTTESLEHRE als 
einer eigentlich META-Physischen Disziplin.

Wir fassen stark zusammen etwa wie folgt: BEIDE WISSENSCHAFTSBETRIEBE in Russland und den 
USA/Westeuropa sind auf das PROBLEM GESTOSSEN, daß die PHYSIK um gewisse “GEISTIGE 
KOMPONENTEN” erweitert werden muss, nämlich SCHNITTSTELLEN ZWISCHEN GEIST UND MATERIE. 
Seltsamerweise greifen BEIDE Wissenschaftsbetriebe deshalb GEWISSE TEILE AUS ALTEN und sogar SEHR 
ALTEN Wissenschafts-PARADIGMEN erneut auf, insbesondere ALCHEMIE / GNOSTIK in USA/Westeuropa und 
CHRISTLICHE META-Physik in Russland, die bekanntermassen bis ins Alte Israel und bis zum PHARAONISCHEN 
ÄGYPTEN zurückreicht, ja sogar in Teilen bis in SUMERISCHE VORZEIT.

Wenn ich versuchsweise so vielleicht einmal vermuten darf: BEIDE RÜCKGRIFFE auf GESCHICHTLICHE 
VORBILDER werden eventuell einen TEST bestehen müssen, nämlich den TEST, ob sie ASIATISCHE Konzepte von
LEERE “integrieren” können, wie das vielleicht NOTWENDIG WERDEN KÖNNTE durch die Einführung des ETHER-
Konzeptes und des VAKUUM-Konzeptes in die heutige Hyperphysik oder aber durch eine intensivere Begegnung mit
TAOISTISCHER Mathematik, Codierung – siehe z.B. Martin Schönberger über I-Ging und DNA- Codetable – und 
Basis-Physik.

Selbstverständlich ist es  eine geradezu unzuläsige VEREINFACHUNG,  Philosophie auf ein einfaches – vorgeblich 
“idealtypisches” –  GEGENSATZPAAR zu reduzieren, denn es geht nicht um Russland oder die USA/Westeuropa 
oder sonstwen, sondern es geht um das ÜBERLEBEN DER MENSCHHEIT, nachdem wir ALLE ERNEUT durch die 
moderne Hyperwissenschaft vor die ALTE GRIECHISCH-ANTIKE Alternative zwischen MENSCHENGEMACHTEM 
KATAKLYSMOS und GOTTGEWIRKTER APOKALYPSE stehen.
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Oh, Entschuldigung bitte: Mir sind wieder die Pferde durchgegangen, weil ich  keine vernünftige Reiterausbildung 
habe und den vollen Galopp einfach nicht beherrsche, vor allem, wenn  man aus vollem Galopp wieder zum Stehen 
kommen soll!

Also noch einmal zurück zu HANDFESTEN Themen der Diplomatie und zum Merkmal der RATIONALITÄT 
russischer Aussenpolitik, welches wir jedoch gleich noch relativieren müssen und zu dem ich noch etwas ergänzen 
werde!

Ich sehe in der KONSTRUKTION der heutigen RUSSISCHEN FÖDERATION GUS das Ergebnis einer 
WISSENSCHAFTLICHEN ANALYSE auf der Basis russischer Demographiewissenschaft, die gewisse 
UNTERSCHIEDE in der statistischen Reproduktionsrate festgestellt hat und darauf REAGIERT hat mit der heutigen 
AUFTEILUNG der Territorien der heutigen Russischen Föderation. Man könnte vielleicht so weit gehen, zu vermuten,
daß eine Art “russisches Kerngebiet” konstruiert und dann auch gleich danach ABGETRENNT wurde von den 
übrigen Territorien. Man könnte vielleicht als zweites wissenschaftliches Merkmal benennen eine gewisse NORD-
SÜD-ORGANISATION oder Nord-Süd-Strukturierung, die geographisch  sozusagen als Resultante aus dem “Ost-
West-Verlauf” der Grenze des Dauerfrostbodens interpretiert werden könnte – oder auch nicht.

Und falls es gesagt werden muss: Die Ukraine  und Russland sind und bleiben selbstverständlich BRÜDER – ich 
stimme hier also einer Äusserung Putins auf der Jahrespressekonferenz zum Jahresende 2015 zu! – , auch wenn wir
im Augenblick eine Art Wiederholung der tragischen Geschichte der heiligen Boris und Gleb erleben, die 
wahrscheinlich die meisten westuropäischen und/oder US-amerikansichen Analysten noch nicht einmal dem 
Hörensagen nach kennen dürften! Immerhin darf ich vielleicht zum Komplex “Ukraine” anmerken, daß es aus meienr 
Sicht KEINE LÖSUNG ist, daß Polen billige Arbeitskräfte nach Westeuropa exportiert und seinerseits NOCH 
BILLIGERE Arbeitskräfte aus der Ukraine anzieht. Und den letzten beissen dann eben die Hunde! Oder anders und 
mehr wirtschaftswissenschaftlich formuliert: Wenn EXTREME PROZENTGEFÄLLE NICHT  NATÜRLICH SIND, 
sondern MENSCHENGEMACHT, dann darf man zuversichtlich vermuten, daß es sich nicht um Ökonomie in dem 
klassischen Sinne der  SINNHAFTEN Güterversorgung handelt, sondern um VERBRECHERISCHE GESCHÄFTE 
MIT DEM ZIEL VÖLLIG SINNLOSER sogenannter “Gewinnmaximierung”, die insbesondere SO PHILOSOPHISCH 
UNTERBELICHTET ist, daß sie scheinbar noch nie etwas vom GESETZ DES KARMA und hier natürlich des 
SCHLECHTEN KARMA gehört zu haben scheint! Ich erinnere mich noch, daß Gorbatchev auf der Münchener 
Sicherheitskonferenz – war das eventuell 2011? –  genau das Beispiel eines SUPERREICHEN OLIGARCHEN aus 
Russland gebracht hat, der jetzt sein eigenes PRIVAT-UBOOT besitzt. Gorbatchev fragte damals: WER BRAUCHT 
DAS? Und mit solchen Fragen a la Gorbatchev würde  man wahtrscheinlich irgendwann auf die HANSEATISCHEN 
KAUFMANNSTRADITIONEN stoßen, in denen ich selbst ausgebildet wurde,  von denen wir leider befürchten 
müssen, daß sie in den USA und derzeit in Westeuropa PHILOSOPHISCH NICHT VERSTANDEN werden – oder 
noch nicht wieder verstanden werden!? Aber HANSE ist natürlich ein historisches Phänomen, daß direkt und auf 
VIELFÄLTIGE Weise  mit der Geschichte Russlands verbunden ist und auch bleibt.

Ein weiteres RATIONALES Element russischer Politik ist die Entstehung eines VÖLLIG NEUEN INDUSTRIE- und 
WIRTSCHAFTSRAUMES in jenem Teil SIBIRIENS, der direkt östlich des Ural liegt, was freilich in der europäischen 
Wahrnehmung weitestgehend noch gar nicht aufgefallen ist. Es hat sich natürlich Sibirien auch noch WOANDERS 
verändert und STARK verändert.  Wie soll ich sagen: Was wir da östlich des Ural im Entstehen begriffen sehen, das 
hat wieder alles von dem, was wir an Russland für typisch halten: Es ist GEWALTIG in den DIMENSIONEN und es 
ist eine Art ERUPTION von KRAFT und DYNAMIK, welche die emblematische und symbolische Beziehung 
Russlands zum VOLK DER BÄREN geradezu zu bestätigen scheint – oder doch jedenfalls so gar nicht mit dem 
derzeitigen  deutschen HUNDE-Unwesen vergleichbar wäre. Es ist mir, nebenbei gesagt, nicht ganz erklärlich, wie 
Darwin auf seine Vermutung einer Verwandtschaft des Menschen mit Affen kommen konnte, wo doch schon 
längstens die Verwandtschaft des Menschen mit dem Volk der Bären mythologisch verwankert war … und zwar über 
den mythologischen “Begriff” der METAMORPHOSE, wie denn auch die Geschichte der Entführung der 
PHOENIZISCHEN Prinzession Europa durch ZEUS uns einen antiken Gott als nichts anderes vorstellt als einen 
FORMWANDLER, ein Wesen OHNE FESTE GESTALT und fähig zu etlichen METAMORPHOSEN!  Oder anders 
gesagt: Wäre Darwin RUSSE gewesen, dann hätte er vielleicht eine Abstammungstheorie gebastelt, in welcher auch
BÄREN zu Verwandten des Menschen hätten werden können – und der Menschheit wäre vielelicht ein Haufen von 
“affenähnlichem UNSINN” erspart geblieben! Und der grösste UNSINN, der darwinschen Wissenschaft OHNE GOTT
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ist natürlich, daß sie uns unserer EIGENTLICHEN VERWANDTSCHAFT BERAUBT, nämlich der Verwandtschaft des
Menschen mit seinem Schöpfer – und nicht mit Affen, Bären oder sonstigen Trägern des DNA-Moleküls! Um 
Missverständnisse zu vermeiden: Der BÄR ist natürlich ein Relikt aus der (VOR-?)MEGALITHISCHEN 
SCHAMANISCHEN URKULTUR und der Bär ist Erkennungszeichen BER-ns in der Schweiz, aber auch BER-lins, 
dann aber auch der japanischen Ureinwohner der AINUS, dann selbstverständlich der vielen autochtonen Völker 
Sibiriens – und wahrscheinlich wird man etliches Unterhaltsames zum BÄREN in Sergius Golowin finden, der ab 
irgendeinem Zeitpunkt in der Schweiz gelebt und geschrieben hat, und bei dem wir sozusagen “russischen 
Mystizismus” als einfache ERZÄHLFREUDE an halb WUNDERSAMEN und SKURRILEN GESCHICHTCHEN 
inkarniert sehen!

Ich darf aber vielleicht auf noch ein spezielles Merkmal der russischen Zustandsanalysen unserer Gegenwart 
aufmerksam machen, welches ich gefunden habe in verschiedenen Ansprachen Putins aus Anlass der 
Siegesparaden der Russischen Streitkräfte auf dem Roten Platz am Kreml zum Ende des Zweiten Weltkrieges. Dort 
nämlich hörte ich staunend die THESE von einer Art SENDUNG RUSSLANDS, die darin bestehe, daß Russland 
SCHON ZWEIMAL EUROPA gerettet hat, einmal vor Napoleon und das zweite Mal vor Hitler. Ich hätte allerdings im 
Falle des entscheidenden russischen Beitrags zur Beseitigung Hitlers zu ergänzen, daß das damalige russische 
Kriegsmaterial zu einem sehr wesentlichen Teil aus den USA stammte oder von den USA finanziert worden war. Wir 
brauchen an dieser Stelle jetzt nicht zu thematisieren, ob der Forschungsansatz berechtigt ist, den Werner Keller mit 
seinem Buch “Ost minus West gleich Null” behauptet hat, daß nämlich VON ANFANG DER SOWJETZEIT bis weit 
nach dem Zweiten Weltkrieg eine SEHR SOLIDE und SEHR UMFANGREICHE russisch-amerikanische 
ÖKONOMISCH-TECHNISCHE Kooperation stattgefunden hat, die an den damaligen IDEOLOGISCHEN Streitereien
des sogenannten “Kalten Krieges” nicht im mindesten interessiert war. Nein, was ich an dieser Stelle hervorheben 
möchte, ist das MERKMAL einer “gewissen” UNEIGENNÜTZIGKEIT der russischen Anstrengungen zur Zeit 
Napoleons und Hitlers. UNEIGENNÜTZIGKEIT ist aber ein SPEZIELLES WORT mit einer SPEZIELLEN 
BEDEUTUNG in der russischen ORTHODOXIE, wo es eine bestimmte GRUPPE VON HEILIGEN bezeichnet als die 
“heiligen Uneigennützigen”, und zwar vorwiegend aus dem Bereich der Heiligen, die mit   medizinische Heilungen in 
zusammenhang stehen, also der hl. Uneigennützigen Kosmas und Damian oder des hl. Uneigennützigen 
Panteleimonos.

Und wenn man uns schon mit der Nase auf so etwas SELTSAMES wie eine  “russische historischen Sendung” stößt,
die natürlich ein VÖLLIGER FRENDKÖRPER in allen WESTEUROPÄISCHEN Diskussionen von sogenannten 
Intelligentsias  ist, dann sollten wir vielleicht erwähnen, daß die INITIATIVE zur HAAGER LANDKRIEGSORDNUNG 
und der ZIVILISATORISCHEN NEUORDNUNG des KRIEGSVÖLKERRECHTS, ebenfalls auf der “Sendung eines 
Russen” beruhte, nämlich auf dem Verständnis von “Gottesgnadentum” wie es der letzte russische Zar Nikolaij II. 
verstand. Ich weiß das nicht, ob in der heutigen Noncholance, der nichts mehr wirklich wichtig ist, überhaupt noch 
bemerkt werden würde, daß es seit den Haager Konferenzen 1905-1907 keine derartig grundlegenden Initiativen 
mehr gegeben hat!

Mit dieser Bemerkung bin ich dann auch schon fast am Ende dessen angekommen, was ich in diesem Elaborat 
überhaupt sagen möchte und was nicht: Ich persönlich glaube, daß Russland unter Putin sich damit abgefunden hat,
daß bestimmte Inhalte derzeit und mit Nicht-Russen nur unvollkommen kommunizierbar sind, dass Russland 
gleichwohl eine Art GESCHICHTLICHE SENDUNG hat, die RATIONAL und gleichzeitig “irgendwie mystisch”, sogar 
“irgendwie uneigennützig”, ist, aber auf jeden Fall uns eine FORTSCHRITTLICHE WISSENSCHAFTLICHKEIT zeigt, 
die sich von der Wissenschaftlichkeit anderer Weltgegenden DEUTLICH UNTERSCHEIDET.

Wenn ich das einmal etwas nuanciert sagen darf: Es macht mich selbst immer wieder perplex, daß es einmal eine 
Zeit gab, in der die BESTEN WISSENSCHAFTLER eines Landes gottgläubig und katholisch oder orthodox waren. 
Es gab sogar einmal eine Zeit, der dieser leicht moralinsaure pietistisch-puritanische Protestantismus FREMD war, 
es gab einmal eine Zeit, als es TATSÄCHLICH möglich war, daß ITALIENITA sich mit der Kultur UNGARNS, 
POLENS und sogar RUSSLANDS  fruchtbar verbinden konnte und damit ein heiteres Lebensgefühl beförderte, das 
sich sehr deutlich abhebt gegen das Gefühl der trostlosen Unendlichkeit der russischen Steppen und Tundra-Wälder,
wie wir es seit der kommunistischen Revolution und seit den stalinistischen Lagern des Archipel GULAG für “typisch 
russisch” zu halten,  uns angewöhnt haben, obwohl diese “Melancholie der Weite des Landes” vielleicht bloß von uns
verwechselt wird mit der fast “notwendigen” Depression verursacht von einer FALSCHEN Philosophie einer 
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FALSCHEN  politischen Ideologie, die KEINEM  Land bekömmlich ist! Und ja doch: Wenn man es nicht zum Extrem 
übertreibt, dann ist natürlich der russische Analyseansatz RICHTIG, daß der MARXISMUS ein NICHT-RUSSISCHER
AUSLÄNDISCHER IMPORT war, der, wie inzwischen erwiesen scheint, zusammen mit dem Nationalsozialismus und
Zionismus zu den FUNDAMENTALEN MECHANISMEN gehört, mit denen man das GESAMTE 20. Jahrhundert, 
gelinde gesagt, VERÄPPELT hat!

Was wäre noch von Russland in Zukunft zu erwarten? Nun, wir finden in den Schriften des US-amerikanischen 
Edgar Cayce öfter bemerkt, daß Russland eine NEUARTIGE FORMULIERUNG der alten PHILOSOPHISCHEN 
IDEE von der “Bruderscahft der Menschen” vortragen könnte, und daß hinter dem lauten Theaterdonner der 
öffentlichen Publizistik  Russland und die USA dazu BESTIMMT sind – also von nicht-menschlichen Urhebern und 
Autoritäten! – zum Wohle der Menschheit zusammenzuarbeiten.

Dem habe ich nichts mehr hinzuzufügen – ausser vielelicht meinen derzeitigen Eindruck, daß noch gar nicht 
endgültig klar ist, ob sich  nicht das CHRISTENTUM demnächst in CHINA AUSBREITEN wird, während es in 
Deutschland und Westeuropa vielleicht ums Überleben wird kämpfen müssen. Natürlich unter der einschränkenden 
Bedingung, daß die APOKALYPTISCHE Literatur ganz unmissverständlich davon spricht, daß “vor dem Ende der 
Zeit” – was auch immer das sein mag –  eine ALLGEMEINE CHRISTENVERFOLGUNG einsetzen wird.

Ganz gewiss scheint mir aber, daß man unwillkürlich lächeln muß, wenn man immer wieder auf veraltete 
Einschätzungen trifft, die noch nicht erfassen können, daß es die NATÜRLICHSTE SACHE VON DER WELT ist, 
wenn die beiden grössten Länder der Erde, nämlich China und Indien,  in irgendeiner Form zu ihrer ALTEN 
BEDEUTUNG FÜR DIE GANZE WELT ZURÜCKKEHREN werden!

Der serbisch-orthodoxe Heilige des 20. Jahrhunderts, Justin Popovich, der eine der HÄRTESTEN 
GESELLSCHAFTSKRITIKEN Westeuropas im 20. Jahrhundert vorgetragen hat, die ich überhaupt kenne, hat 
irgendwo in seinen Kommentaren zu den Briefen des Apostels Paulus gesagt, daß die IDEE der “Kirche als des 
Leibes Christi” die KOMPLIZIERTESTE und KOMPLEXESTE Idee über das Problem der menschlichen Gesellschaft 
ist, die JEMALS AUSGEDACHT worden ist. Ich erwähne dieses Zitat von Justin Popovich, um zu bitten, daß diese 
Wortmeldung NICHT ALS DEUTSCHER IDEALISMUS MISSVERSTANDEN wird – wir erinnern uns nämlich, dass es
einen ziemlich direkten Weg vom philosophischen “deutschen Idealismus” eines Hegel zu Marx gibt! – sondern als 
“MYSTISCHER REALISMUS” aufgefasst werden möge, als christlicher “mystischer Realismus” zumal, wo wir den 
KREUZESTOD Christi haben, aber auch seine GLORREICHE AUFERSTEHUNG – und noch VIELE andere 
ÜBERRASCHUNGEN, die uns Menschen seit seiner Menschwerdung perplex machen, bis hin zu den hl. Drei 
Königen, die wahrscheinlich GAR NICHT BEGREIFEN KONNTEN, warum sich in Jerusalem NIEMAND über die 
Geburt des Menschheitserlösers FREUEN wollte – oder konnte – oder durfte!

Mit solch “hoch aufgehängten” Bemerkungen kann man schicklich oder stilistisch einwandfrei nicht schliessen – und 
wir steuern den Schluß dieses Geschreibsels, was , glaube ich, ein jiddisches Wort ist,  deshalb anders an, und zwar
wie folgt:

In dem Interview in der BILD-Zeitung hat der russische Präsident bemerkt, daß, was auch immer die offiziellen 
Beziehungen von Staaten sein mögen, die Beziehungen zwischen Deutschland und Russland von einer Art seien, 
daß sie nicht nicht tangiert werden könnten von den gegenwärtigen Aufgeregtheiten, sondern gewissermassen 
“unaufhebbar” seien. Und in der Tat, wenn wir uns in Deutschland umschauen, dann sehen wir noch überall die 
russisch-orthodoxen Kirchen, der größere Teil davon aus der Zeit vor dem Ersten Weltkrieg noch vom letzten Zaren 
Nikolaus II. Romanow gebaut oder gefördert, was auch zum Beispiel auf das ehemalige ungarisch-österreichische 
Territorium zutrifft. Diese russischen Kirchenbauten in  Deutschland haben teilweise schon die Napoleonischen 
Wirren, dann die Wirren der beiden Weltkriege überstanden – und es wäre von daher nicht begründbar, warum sie 
nicht auch noch andere Wirren überstehen sollten. Im Vergleich dazu mögen die teils sehr persönlich betonten 
Treffen zwischen Kohl, Genscher und Gorbatchev und Schewardnadse einen glücklichen Zustand von Annäherung 
bezeichnen, der allerdings zerbrechlicher sein mag als die Felsen eines Kirchenfundamentes, zumal offenbar kein 
Mensch heute mehr etwas hören will von der damaligen DRAMATIK auch der ganz PERSÖNLICHEN 
MENSCHENSCHICKSALE aus den Zeiten der GEWALTHERRSCHER hüben wie drüben.

Mir aber ist aus dieser Kohl/Genscher-Zeit noch in Erinnerung, daß man damals doch den RUSSEN AUF IMMER 
UND EWIG DANKBAR BLEIBEN WOLLTE für das RUSSISCHE Eintreten für die deutsche WIEDERVEREINIGUNG,
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die bei unseren westalliierten Freunden in den USA, England und Frankreich  nur mit allergrössten Schwierigkeiten 
verhandelt werden konnte.

Wir schauen also  auf die deutsch-polnische LANDKARTE und sehen:

Die RUSSISCHEN TRUPPEN sind weg, TATSÄCHLICH. Und es war ein ECHTES MANAGEMENT-Problem und es 
hat den zurückverlegten Truppen WEH getan, trotz aller abfedernden Begleitmaßnahmen.

Aber die AMERIKANSICHEN TRUPPEN SIND IMMER NOCH DA!

Und diese amerikanischen Truppen in Deutschland  machen von deutschem Territorium aus UNGEFRAGT einen 
HAUFEN Bedenklichkeiten, der deshalb geheim bleiben muss, weil die Welt sich ENTSETZEN würde, wenn sie 
WIRKLICH wüßte, was es  REAL bedeutet, wenn man sagt, daß “Deutschland das DREHKREUZ für ALLE US-
amerikanischen Kriege der letzten 30-40 Jahre war und ist”!

Und bevor wir noch alle von unserer eigenen Ernsthaftigkeit zusammenbrechen, fragen wir doch mal Radio Eriwan!

Frage an Radio Eriwan: „Wäre es möglich, dass man anstelle von John F. Kennedy Nikita Chruschtschow 
erschossen hätte?“
Antwort: „Im Prinzip ja, aber es ist fraglich, ob Onassis die Witwe genommen hätte.“

Frage an Radio Eriwan: „Gibt es in der Sowjetunion (oder in Westeuropa!)  eine Pressezensur?“
Antwort: „Im Prinzip nein. Es ist uns aber leider nicht möglich, auf diese Frage näher einzugehen.“

Frage an Radio Eriwan: „Stimmt es, dass sich in der Sowjetunion (oder Deutschland nach der Wiedervereinigung)   
Stereoanlagen erübrigen?“
Antwort: „Im Prinzip ja. Man hört sowieso von allen Seiten das gleiche.“

Frage an Radio Eriwan: „In Amerika kann eine unverstandene Frau zum Psychologen gehen und sich auf die Couch 
legen. Warum ist das bei uns nicht möglich?“
Antwort: „Muß es unbedingt ein Psychologe sein?“

Frage an Radio Eriwan: „Was ist ein Chaos?“
Kurzes Schweigen, dann die Antwort: „Fragen aus der europäischen Landwirtschaft und aus der NATO  werden nicht
beantwortet!“

Frage an Radio Eriwan: „Stimmt es, dass in den USA jeder ein Auto hat?“
Antwort: „Im Prinzip ja, aber bei uns hat dafür jeder einen Parkplatz.“

Frage an Radio Eriwan: “Bei uns in der Arbeit ist einer gefeuert worden, der immer zu spät gekommen ist. Grund: Er 
wollte die Produktion sabotieren. Jetzt ist einer entlassen worden, er ist immer zu früh zur Arbeit gekommen. Bei ihm 
war Grund ´Verdacht auf Werksspionage´. Aber warum ist mein Freund Igor jetzt weg, er war immer ganz pünktlich?”
— Antwort von Radio Eriwan: “Er hatte eine westliche Uhr.”

Frage an Radio Eriwan: „Genosse Redakteur. Ist es richtig, dass auch die Amerikaner Zwerge haben?“
Antwort: „Im Prinzip ja. Aber die russischen sind größer.“

Frage an Radio Eriwan: Kann man den Unterschied zwischen Demokratie und Volksdemokratie einfach erklären?
– Im Prinzip ja; wie zwischen Jacke und Zwangsjacke.

Frage an Radio Eriwan: “Ist es möglich, daß durch Demokratie Demokratie erschaffen wird?” — Antwort: “Im Prinzip 
ja. Aber haben Sie schon mal Zitronenfalter Zitronen falten sehen?”

Buike Science And Music
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Bilderbogen: Abendmahlstuch von Moenchengladbach
Posted 2016 by Bruno Antonio Buike

Bei meinem Konditionstraining mit dem Fahrrad kam ich kürzlich nach Moenchengladbach und dort nahm sich 
jemand  in der ABTEI/im Münster einige STUNDEN Zeit, um mir alles zu zeigen und zu erklären.

Mönchengladbach wurde von einem Vasallen namens “Baldur” vom Hofe und Gefolge Karls des Großen gegründet, 
die Benediktiner-Abtei ist dann von einem Abt Sandrad mit Baubeginn 974, aber am Platz einer Vorgängerkirche aus 
dem Jahre 800, welche bei einem der damals noch häufigeren UNGARN-Einfälle zerstört worden war. (Klammer auf:
Die Ungarn-Einfälle hörten erst auf, nachdem Kaiser Otto I. – siehe Ottonen und Theophano –  in der – zweiten –  
Schlacht auf dem Lechfeld im Jahre 955  – erste Lechfeldschlacht angeblich 910 – , wo der heilige  Bischof Ulrich 
von Augsburg mitmachte, gesiegt hatte.) Das Grab des Abtes Sandrad wird in Moenchengladbach  noch gezeigt,  
obwohl man nicht ganz sicher ist, daß man bei den vielen Gräbern dort – von Äbten natürlich und auch von einem 
“abteieigenen Einsiedler”, der im Rufe der Heiligkeit gestorben war –  die “richtigen Knochen mit dem richtigen 
Etikett” erwischt hat.

Ich mache es am besten so, daß ich jetzt zuerst TOTAL NAIV Fotos bringe von dem für Christen WICHTIGSTEN und
SEHR ALTEN ERINNERUNGSSTÜCK im Münster von Moenchengladbach, welches ist das sogenannte 
“Abendmahlstuuch”, das beim “letzten Abendmahl” von Jesus Christus und seinen 12 Aposteln benutzt worden ist, 
und zwar wahrscheinlich sehr ähnlich wie konservative Juden heute noch den SEDER-Abend als ERSTEN TAG 
DES PASCHA-FESTES feiern, also mit einem RITUELLEN MAHL, wozu es eine spezielle TISCH-ORDNUNG, eine 
SPEISEN-ABFOLGE, eine VORLESE-Ordnung und eben auch eine in spezieller Weise GEDECKTE TAFEL gibt, mit
bestimmten TEXTILIEN als TISCHBEDECKUNG, mit Textilien für die Reinigung der Hände und mit mehreren 
Gläsern für bestimmte Getränke. (Was ich so genau weiß, weil ich selbst einmal an einem solchen “Seder-Abend” – 
zur Erinnerung an den “Auszug aus Ägypten”  unter “MOSES” vor ungefähr grob 4000 Jahren  –  in Jerusalem 
teilnehmen durfte, und zwar 1974.)

Schrein des Abendmahlstuches aus dem Jahre 1895 in Moenchengaldbach/Abtei

Der Schrein wird einmal in 7 Jahren geöffnet
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Blick in den geöffneten Schrein

Der Inhalt des Schreins ist  ausgebreitet “vor allem Vok” – also KEINE “hidden agenda”, keine “Verschwörung” und
auch keine “Veräppelung”
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Die textile Reliquie des sogenannten “Abendmahlstuches” (vom “coena Domini” oder “last supper”)   wird  “allem
Volk”  gezeigt – und sogar der Chef von der evangelischen Landeskirche macht mit! — Kommentar: Das Tuch

scheint mir zu klein, um eine “Tischdecke” zu sein.  Die eingewebten dunklen Streifen können auch nicht als “durch
Tradition vorgeschriebene” Muster oder Webarten gedeutet werden, weil dafür selbst der sehr formelle SEDER-
ABEND des JÜDISCHEN Pascha-Festes eine gewisse FREIHEIT ließ. JEDOCH findet man auf griechisch- und

russisch-orthodoxen Ikonen des “Abendmahls” oder “last supper” MANCHMAL am ENDE von textilen Tisch-
Bedeckungen “eingewebte Streifen in FOLKLORISTISCHER Einfachheit der verwendeten Muster. Anders gesagt:
Die FUNKTION einer SO SCHMALEN textilen Stoffbahn beim SEDER-ABEND ist mir selbst NICHT KLAR. ABER

Stoff und Streifen könnten durchaus der WEBTECHNIK in den VORINDUSTRIELLEN Jahrhunderten und
Jahrtausenden  entsprechen.

Die Reliquie bleibt in der Festwoche einmal in 7 Jahren für einige Zeit ausgestellt, hier  im Bild “Katholiken unter sich”

Die Reliquie wird vor allem Volk in Gegenwart von amtlichen Zeugen “beglaubigt versiegelt” – salopp gesagt:  
“wieder eingepackt” – für die nächste Heiligtumswoche in 7 Jahren

Jetzt komme ich zum “anangenehmen” Teil, wo Christen sich heute “zieren” und “gschamig” werden und “verlegen 
umeinanderschauen”

Ja, äh, wie soll ich die Worte zierlich setzen?.Okay ich mache es in  Brutalo-Deutsch: “IST DER LAPPEN ECHT?” 
— Und: WAS SOLL DAS GANZE GETUE und TEHATER  ÜBERHAUPT?

(Falls dies ein Chinese mit konfuzianischem Bildungshintergrund  liest: Es ist mir furchbar 
peinlich, daß die Leute meines Volkes im Augenblick wenig RESPEKT für die VORFAHREN 
zeigen und sich sogar bei religiösen Gegenständen der höchsten Verehrungswürdigkeit 
heutzutage benehmen wie die BARBAREN, die keine “Kultivierung” üben!)
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Ja, so, das Stoff-Relikt von Moenchengladbach soll also ein Alter haben von ungefähr 2000 Jahren – und das liegt 
tatsächlich im Rahmen des Möglichen. Erstens haben wir  – keineswegs zufällig – in der alten KAISERKIRCHE 
KARLS des Großen in AACHEN  sogar eine ganze SAMMLUNG von Stoff-Reliquien aus der Zeit Jesu Christi (die 
ich zufälligerweise selber gesehen habe, weil ich  einmal zu einer der 7-jährigen Heiigtumsfahrten in Aachen war)  
und zweitens haben wir natürlich das  “Mandylion” oder “Schweißtuch der Veronika”, welches bei den Ostchristen als
“Ikone von dem wahren Antlitz Christi” betzeichnet wird und wir haben drittens das sogenannte TURINER 
GRABTUCH, auf dem kürzlich BARBARA FRALE durch eine neue Analysemethode MEHRERE INSCHRIFTEN 
sichtbar machen konnte, also eigentlich schon fast “einen kleinen Roman”, denn  SOVIEL TEXT befindet sich dort, 
wo man früher GAR NICHTS gesehen hat!

Hier bringe ich am besten die Informationen, wie man die Bücher finden kann, die Barbara Frale geschrieben hat. 
WENN nämlich BARBARA FRALE RECHT HÄTTE, DANN HÄTTEN WIR ALLE KEINE GRÜNDE MEHR,  DIE 
ECHTHEIT DES GRABTUCHS VON TURIN ZU BEZWEIFELN und wir alle müssten uns eine neue STORY 
AUSDENKEN, warum man dann noch, sich an den spirituellen ANSPRUCHEN vorbeimogeln kann, die Jesus 
Christus nun einmal stellt.

Oder in Brutalo-Deutsch: Wenn das Grabtuch von TURIN echt ist, warum sind wir dann immer noch keine  
“echten”/”besseren”  Christen?

Frale, Barbara : La sindone di Gesu Nazareno, Bologna: Il mulino 2009 — Frale, Barbara : I Templari e la sindone di 
Christo, Bologna: Il Mulino 2009 — Frale, Barbara : The Templars. The Secret History Revealed, pbk.: Turnaround 
Publ. 2009; hardcover : Arcade Publ. 2009; auch span., franz., poln.

Oh, ja, wenn man nur wollte, dann könnte man ganz unglaublich ALTE Erinnerungsstücke aus der Anfangszeit des 
Christentums finden – was der Grund ist, warum die orhtodoxen Ostchristen bis heute in Deutschland noch Ikonen 
von der “Kaiserinmutter Helena und Kaiser Konstantin” haben, denn die heilige Helena hat noch im Rentenalter 
überall und besonders im Heiligen Land Erinnerungsstücke von Jesus Christus zusammengesucht und auch 
gefunden – und anschließend als wertvolle Geschenke an Kirchen und Gemeinden verteilt.

Zum Beispiel ist der ORT des “letzten Abendmahls” Jesu Christi GUT BEKANNT, nämlich das “Coenaculum”, 
welches liegt auf dem heutigen “Berg Zion”, wo eine “modernere” benediktinische Abtei ist, die “Dormitio-Abtei”,   und 
wo die Israelis das “Grab Davids” verehren. Also haben wir zwei Dinge: erstens war es NORMAL, daß “fremde 
Besucher” zu Ostern/Pascha in Jerusalem einen SAAL MIETEN konten für das “gemeinschaftliche Essen”; zweitens 
aber war das Coenaculum – wegen seiner Verbindung zu BESONDEREN Gestalten der jüdischen Geschichte ein 
UNGEWÖHNLICHER Ort.

Aber da ist noch etwas VIEL ÄLTERES, nämlich der VORBILDLICHE ZUSAMMENHANG des “letzten Abendmahles 
Jesu Christi” mit dem MAHL, das Abraham und Melchisedech gehalten haben sollen. Anna Katharina Emmerich, 
eine kürzlich offiziell heilig gesprochenen VISIONÄRIN aus Coesfeld, nördlich von Münster, BEHAUPTET in ihren 
auf Deutsch und Englisch kursierenden Büchern, daß beim “letzten Abendmahl Jesu Christi” der KELCH DES 
MELCHISEDECH verwendet worden war, der vielleicht schon BEI NOAH VOR DER SINTFLUT existierte und der, 
wenn man die Noah-Chronologie von Zecharia Sitchin akzeptieren würde, auf ungefähr 30.000 Jahre vor Christus 
zurückgehen KÖNNTE, eventuell, vielleicht.

Und noch viel TOLLER: Anna Katharina Emmerich BEHAUPTET, daß der Kelche Jesu Christi und des Melchisedech
NOCH EINMAL WIEDER AUFTAUCHEN KÖNNTE, weil er nämlich noch immer irgendwo existiert. Das Problem ist 
allerdings: Der Kelch des Melchisedech ist bzw. soll sein aus einem derartig SELTSAMEN MATERIAL, das gemäß 
Anna Katharina Emmerich NICHT VON DIESEM PLANETEN stammt, daß man diesen Kelch nur SCHWER 
ERKENNEN kann – außer man WEISS schon vorher Bescheid.

Also WENN, Anna Katharina Emmerich RECHT hätte, dann ist dieses ganze moderne Gerede HEUTE von dem 
“einfachen Becher eines Dorf-Tischlers”, womöglich noch aus Holz, wie bei armen Leuten, FALSCH. FALSCH ist 
übrigens auch die heutige Auffassung, daß es beim Abendmahl Jesu Christi UNGEZUNGEN oder SALOPP 
zugegangen sei. Das GEGENTEIL ist richtig: Der SEDER-ABEND nach JÜDISCHEM Ritus ist auch heute noch 
KEINE PARTY, KEINE SPASS-VERANSTALTUNG, sondern ein streng “durch-komponiertes” FORMELLES Treffen 
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mit einem “formellen Arbeitsprogramm”, wo man auch nicht einfach in STRASSENKLAMOTTEN hingeht, sondern in 
FESTTAGSKLEIDUNG.

Es war also schon SEHR ANDERS beim “letzten Abendmahl”  als bei VIELEN Christen heute, die ALLES BESSER 
wissen als du und ich und die ihre PRIVATMEINUNGEN haben, was war und was nicht!

Oh, ich werde schon wieder schwatzhaft!

Ich wollte aber eigentlich nur “ganz naiv erzählen”, was ich gerade letzte Woche gefunden und erlebt habe!

Buike Science And Music
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Borgward wieder in Bremen — unter chinesischer Flagge — 
eingefädelt in der Schweiz
Posted on 2016 by Bruno Antonio Buike

Hurra, die Wüste lebt! Borgward ist wieder da und sogar zurück in Bremen bzw. Bremerhaven, jetzt, 2016!

Borgward Isabella Coupe um 1960

 

der neue Borgward SUV eines CHINESISCHEN HERSTELLERS (Foton-Group) , IAA 2015

Und warum fällt mir das auf? Well, ich bin in Bremen geboren und in meiner kuafmännischen Lehre ab 1970 dort 
haben wir “schulmässig durchgenommen” die BERÜHMTE PLEITE von Borgward im Jahre 1961. Man erzählte sich 
nämlich in Bremen, daß viele Borgward-Mitarbeiter einen “halben Borgward” in der eigenen Garage zuhause 
zusammenmontiert hatten, natürlich nach dem Prinzip “Lieferung frei Haus ohne Lieferschein”, also letztlich mit – 
mehr oder weniger – GEKLAUTEN TEILEN von der EIGENEN FIRMA. Das ist heute ganz hochaktuell: Kaufhäuser 
zum Beispiel haben nicht nur ein Problem des KUNDENJKLAUS, sondern auch ein Problem des 
MITARBEITERKLAUS!! Hoppla!

Borgward ist im allgemeinen Gedächtnis als Automarke – und hat zwei Wikipedia Hauptartikel, die teils SEHR 
VERSCHIEDENE INFORMATIONEN bringen:

• Artikel “Borgward” in deutscher Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Borgward 
• Artikel “Borgward” in englischer Wikipedia URL https://en.wikipedia.org/wiki/Borgward 

Weniger bekannt dürfte sein, daß auch noch anderes dazu gehörte, nämlich außer einer mißglückten 
Rennsportwagen-Sparte auch noch:

• die Automarke Goliath, zu welcher möglicherweise eine militärische “Jeep-Produktion” gehörte und im 
Straßenbild sehr auffällige DREIRÄDRIGE Klein-LKWS – deutsche Wikipedia, Artikel “Goliath 
(Automobilmarke”  URL https://de.wikipedia.org/wiki/Goliath_%28Automobilhersteller%29  —  siehe Artikel 
“Goliath (company)” in englischer Wikipedia URL https://en.wikipedia.org/wiki/Goliath_%28company%29 
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Borgward-Goliath -threewheel pickup

• die Automarke Lloyd (“Leukoplastbomber” (?)  so eine Art nicht-kommunistischer “Trabbi des Westens”), 
Artikel “Lloyd (Automarke) in deutscher Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Lloyd_%28Automarke
%29 

Borgward – Lloyd – “Leukoplastbomber”

• eine  zivile LKW-Produktion, dann  WWII-Wehrmachts-LKW – Artikel “Borgward B 3000” in englischer 
Wikipedia URL    https://en.wikipedia.org/wiki/Borgward_B_3000   –  eine Kleinbus-Produktion (da haben 
eventuell die heutigen Kleinbusse von “abgekupfert”) – Artikel “Borgward B 611” in englischer Wikipedia URL
https://en.wikipedia.org/wiki/Borgward_B_611 

   

• eine Hubschrauberproduktion – Artikel “Borgward Kolibri” in englischer Wikipedia URL 
https://en.wikipedia.org/wiki/Borgward_Kolibri 

Borgward-Focke “Kolibri-Hubschrauber”, Bückeburg, (ehemaliges Fürstentum Schaumburg-Lippe)
Hubschraubermuseum
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• im zweiten Weltkrieg eine Produktion für spezielle gepanzerte Fahrzeuge als “Sprengladungsträger” – 
Artikel “Borgward IV” in englischer Wikipedia URL https://en.wikipedia.org/wiki/Borgward_IV      – Artikel 
“Goliath tracked mine” in englischer Wikipedia URL https://en.wikipedia.org/wiki/Goliath_tracked_mine 

    

Borgward “gepanzerte Sprengladungsträger-Fahrzeuge”

—xxx—

Die URSACHEN der Pleite 1961 werden übrigens BIS HEUTE KONTROVERS diskutiert. Ich mache es dehalb so, 
daß ich die Meinung von englischer und deutscher Wikipedia als pdf anbiete

• Kapitel “Konkurs” in deutscher Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Borgward#Konkurs – direct-read 
as pdf  borgward-konkurs1-wikiger 

• Kapitel “Controversial Compamy bankruptcy” in English Wikipedia URL  
https://en.wikipedia.org/wiki/Borgward#Controversial_company_bankruptcy – direct-read pdf  borgward-
konkurs2-wikien 

Ich finde bei der Ursachenforschung besonders interessant, daß die anglosächsische Seite sozusagen SOFORT 
“Konspiration” und “VERSCHWÖRUNG” wittert, als ob WIRTSCHAFTSTÄTIGKEIT DES MENSCHEN INSGESAMT 
vielleicht als eine Art “VERSCHWÖRUNG” aufgefasst werden dürfte oder könnte. In kontinentaleuropäischer 
Sichtweise würde man aber wahrsscheinlich – unter Anwendung des “strukturgechichtlichen” Ansatzes –  eher 
sagen, daß die ZEIT DER EINZELUNTERNEHMER und der STARKEN GRÜNDERPERSÖNLICHKEITEN einfach 
“vorbei” war, so daß wir das ARGUMENT hätten, daß insbesondere der ZEITPUNKT für eine ÄNDERUNG DER 
ORGANISATIONSFORM / GESELLSCHAFTSFORM und für eine PASSENDERE Einbindung in moderne  
FINANZWIRTSCHAFT verpasst worden wäre, wobei eine zu breite MODELLPALETTE, die fast genausoviele 
verschiedene Modelle anbot wie Daimler-Benz damals als SEKUNDÄRFAKTOR sicher wichtig wäre, wozu als dritter
Faktor hinzukäme eine FEHLEINSCHÄTZUNG der MÄRKTE und insbesondere des EXPORTMARKTES USA. al 
vierten Faktor sehe ich, daß man es nicht geschafft hat, auch weiterhin das Militär als Auftraggeber zu halten.

Borgward ist dann nach der Pleite 1961 bis ungefähr 1970 noch in ARGENTINIEN – man erinnere sich bitte der 
“NAZI-Ratlines” und NAZI-Fluchtwege! – und dann auch in MEXICO gebaut worden, beides letztlich also ebenfalls 
ohne dauerhaften Erfolg!

—xxx—

Auch das aktuelle REVIVAL ist lehrreich und  leicht ABENTEUERLICH.

Da haben wir erstens eine CHINESISCHE STRATEGIE, die mit dem KAUF EINER MARKE also des NAMENS 
beginnt, wobei ich  aber nicht weiß, ob das eine generelle chinesische Strategie ist, oder ob man das bloß in 
gewissen Einzelfällen so gemacht hat. Das ERGEBNIS davon ist jedenfalls  zunächst nicht viel mehr als eine 
GRAPHIK und gewisse “immaterielle” Rechte des sogenannten “Firmen-Goodwills”- und sieht ungefähr so aus:
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Dann braucht man einen INVESTOR oder ein BACKUP im Hintergrund, das STARK GENUG ist. Dies ist im 
vorliegenden Falle die chinesische – ehemals kommunistische, planwirtschaftliche, staatseigene –  Beiqi-Foton-
Gruppe, oft abgekürzt Foton, URL  https://de.wikipedia.org/wiki/Beiqi_Foton_Motor. Diese Gruppe hat  bei einer für 
chinesische Verhältnisse überraschend kleinen Mitarbeiterzahl von angeblich bloß 28.000 Beschäftigten – das ist in 
China WIRKLICH “klein”!!! –  ein überraschend hohes Rnking auf angeblich – derzeit – irgendeinem  “Platz 4” – und 
sie hat, was bei einer Daimler-Lizent-LKW-Produktiion – seit 2012 – halbwegs “sachlogisch” erscheint, eine eigene 
SUV-Sparte entwickelt, also etwas überdimensionierte GROSSE GELÄNDEWAGEN, seit 2015 dann den  SUV 
“Borgward”.

Dann braucht man noch etwas, nämlich eine SCHWEIZER FIRMA im Bereich “Technologietransfer und Know-How”,
die erstens die NAMESNRECHTE hielt und verkaufen durfte und die darüberhinaus als besonderen Glückfall einen 
BORGWARD-ENKEL interessieren konnte, in irgendeiner zweckdienlichen – natürlich “gehobenen” –  Position 
MITZUMACHEN, der – oh Wunder über Wunder – auch noch derzeit in Wolfsburg residierte.

NATÜRLICH klingt das alles VIEL ZU EINFACH, denn wenn es wirklich SO einfach wäre, dann würde es ja JEDER 
machen! Sehr folgerichtig hat dann N24-tv, Rubrik “Welt”  online hinter dem Keyword  “Wer steckt wirklich hinter dem
Revival von Borgward” einen ARTIKEL produziert unter dem TITEL ” Das geheimnisvolle Firmengeflecht 
hinter Borgward” – von Nikolaus Doll, Johnny Erling, Berlin, Peking | Veröffentlicht am 04.04.2015 – 
URL https://www.welt.de/wirtschaft/article139127501/Das-geheimnisvolle-Firmengeflecht-hinter-
Borgward.html – welchen man hier als pdf direkt lesen kann: borgward-revival-n24tv

Well, das ist schon eine nicht ganz alltägliche Story. Ich habe allerdings noch einen WICHTIGEN HINWEIS, damit 
es auch ein schöner Erfolg wird:

MACHEN SIE ZUERST BEIM INSTITUT FÜR GEOPHYSIK IN POTSDAM eine COMPUTERSIMULATION, was 
von Bremen und Bremerhaven noch übrig ist, wenn der MEERWASSERSPIEGEL der NORDSEE um 1 – 2 
Meter ANSTEIGT. Oder anders gesagt: Ich würde dort investieren, wo bis 2050 KEINE 
ÜBERFLUTUNGSGEFAHR simulationstechnisch besteht – es sei denn, ich würde ein STEUERSPARMODELL
beabsichtigen, wo VERLUSTE aus NATURKATASTROPHEN die STEUERLAST – legal! – senken sollen!

Ist  schon ein sehr komisches Gefühl: Die Stadt, in der ich geboren wurde, wird vielelicht schon untergegangen sein,
bevor ich gestorben bin! Das ist eine von diesen SCHLÜSSELINFORMATIONEN, die ZEIGT, daß wir in GANZ UND 
GAR AUSSERORDENTLICHEN ZEITEN leben. Zwei andere Schlüselinformationen wären zum Beispiel 
“grünfarbige Halsband-Sittiche” aus AUSTRALIEN oder VORDERINDIEN  in freier Wildbahn in Deutschland, 
Wollhandkrabben aus CHINA  in Deutschland, aber KEINE VÖGEL MEHR über deutschen Äckern der 
Landwirtschaftsindustrie, die das FUTTER für Vögel nämlich durch 4-malige Getriedespritzungen DRASTISCH 
Verringert hat, so daß heute 840 Millionen Vögel in Europa FEHLEN und  in Deutschland mindestens 1 Million 
Tonnen Wildblumensamen, dazu noch bis zu 70% der früher vorhandenen (Vogelfutter-)Insekten.

Und ich frage mich. MERKEN WIR EIGENTLICH NOCH WAS???

Oder werden  jetzt überall mit STAATLICHER DULDUNG Betäubungsmittel verteilt, damit NIEMAND AUFWACHT?!

Buike Science And Music
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Brennstoffzelle für Züge kommt: 2017 ENDLICH Hydrail
Posted 2016 by Bruno Antonio Buike

Bei meinen diversen Leseabenteuern stieß ich vor vielen Jahren auf eine Information, die mich SOFORT stutzig 
machte: Danach SOLL es bei den letzten NAZI-U-booten (Baureihen XXI-XXIII?) Brennstoffzellen gegeben haben, 
in welchen aus WASSER – durch Hydrolyse oder “Knallgas-Reaktion” –  (elektrische) Energie gewonnen wurde für 
eine ANTRIEBSTECHNIK.

Nun, dachte ich so bei mir: WARUM HÖRT MAN so GAR NICHTS von einer ZIVILEN NUTZUNG dieser 
Brennstoffzellen-Technik für GROSSE ANTRIEBSAGGREGATE, sagen wir auf Hochseeschiffen oder in 
LKWS? Nur an eines hatte ich nicht gedacht, nämlich an Möglichkeit von Brennstoffzellen für Einsatz in 
Eisenbahnen.

Und ich werde heute – 21. Sept. 2016 – durch die Zeitung und die Nachrichten AUFGEWECKT: SOEBEN wird 
GESTARTET ein Projekt für SERIENFERTIGUNG von Zügen mit Brennstoffzellen mit Betriebsbeginn 2017!

Source/News 1:Weltweit erste Verwendung: Regionalbahn setzt Brennstoffzellen-Züge ein; Untertitel: Keine 
Rußwolke, nur Wasserdampf: Mithilfe von Wasserstoff statt Diesel fahren bald die ersten Züge in Deutschland. Sie 
sind Blickfänger auf der Bahntechnik-Messe Innotrans. Eine Brennstoffzelle wandelt Wasserstoff in elektrische 
Energie um. in n-tv vom Dienstag 20. Sept. 2016 URL http://www.n-tv.de/wirtschaft/Regionalbahn-setzt-
Brennstoffzellen-Zuege-ein-article18682996.htm

Source/News 2: Doll, Nikolaus: Erster Wasserstoff-Zug der Welt fährt in Deutschland; in n24-Tv vom 20.09.2016, 
Sektion Wirtschaft/Hydrail URL https://www.welt.de/wirtschaft/article158262466/Erster-Wasserstoff-Zug-der-Welt-
faehrt-in-Deutschland.html (Core-Infos: Typbezeichnung „iLinT“, Hersteller: Alstrom, Auslieferung: 2017, geplante 
Einsatzstrecke: Buxtehude–Bremervörde–Bremerhaven–Cuxhaven)

Source 3: Artikel “Hydrail” in deutscher Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Hydrail

Inzwischen erfahre ich aus dem Fernsehen, daß es sehr wohl MODELLPROJEKTE für Wasserstoff-Brennstoffzellen
gibt für

• Busse 
• LKW 
• sogar für AUTO (angeblich von Toyota) 

Aber was man irgendwie “noch nicht” so richtig schafft, sit das ganze enendliche Palaver um die Installierung einer 
BEGLEITINFRASTRUKTUR zum Beispiel von Wasserstoff-Tankstellen und anderen Dingen, die STAATLICHE 
ADMINISTRIERUNG benötigen. Hier wie immer liegen die Schwierigkeiten in der AUFTEILUNG des 
GESCHÄFTLICHEN GESAMTKUCHENS, wer also wieviel an der neuen Technologie verdienen DARF!

Zum Schluß schalten wir noch das Gehirn kurz ein und FRAGEN uns VERDATTERT: Von den deutschen U-Boooten
1945 bis zum ersten serenienmässigen “Wasserstoff-Energie-Eisenbahnzug” in 2017: DAS IST ABER EINE 
UNNATÜRLICH LANGE ZEIT!?

Ohne jetzt irgendjemandem mit irgendwelchen ungeklärten Denkversuchen zu nahe zu treten, können wir nicht 
umhin, unseren vorläufigen Eindruck zum Besten zu geben, daß hier von VIELEN “INDUSTRIE- und BUSINESS-
Playern” MASSIV BLOCKIERT WORDEN SEIN MUSS – sagen wir versuchsweise: von wegen der “unsittlichen 
Konkurrenz”!

Und noch ein Punkt: Man überlege einmal, WIEVIEL “Treibhausgase” und “giftige Abgase aus 
Verbrennungsmotoren” in den letzten 50 Jahren EINGESPART hätten werden können, so daß sogar vielleicht der 
sogenannte “KLIMAWANDEL” sehr viel “ungefährlicher” und OHNE “heutige Nebenwirkungen” verlaufen wäre und 
verlaufen  würde!!!
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BREXIT – Das Unmögliche ist geschehen – 24-Jun-2016-Johanni
Posted 2016  by Bruno Antonio Buikie

Wie viele andere auch hat mich die BREXIT-Diskussion eigentlich gar nicht richtig interessiert, weil man ja erstens 
Großbritannien auf der Landkarte nicht aus Europa “entfernen” kann und weil zweitens die britischen Buchmacher 
angeblich in den WETTEN satte 82% “Wahrscheinlichkeit” für einen VERBLEIB Britanniens IN Europa berichtet 
hatten.

Dann kam der 24-Juni-2016 und das FAST UNDENKBARE GESCHAH TROTZDEM und wir haben den BREXIT und
England will also TATSÄCHLICH die Europäischen Gemeinschaft verlassen.

EINEN TAG SPÄTER fällt mir auf: Der 24. Juni ist der JOHANNIS-Tag –  https://de.wikipedia.org/wiki/Johannistag -, 
der in enger Verbindung steht zu dem jährlichen ASTRONOMISCHEN EREIGNIS der SOMMERSONNENWENDE, 
die hier in der Gegend so um den 20.-22. Juni stattfindet. Ja, sogar die NACHT VOR dem Johannistag, welche 
genannt wir die Johannisnacht, war in früheren Jahrhunderten im sogenannten FOLKLORISTISCHEN 
BRAUCHTUM des VOLKSABERGLAUBENS auf dem Land von allerlei MAGIE und ZAUBER umgeben, namentlich 
FEURZAUBER des “Johanni-Feuers” und aller lei “Jungfrauenzauber”. Ich erinnere zum Beispiel eine Sage vom 
Mummelsee/Südschwarzwald, wo eine Jungfrau zu Johannis sich vom GEIST IM SEE etwas ausbitten durfte.

So, heute ist der TAG DANACH, nämlich der 25. Juni 2016 und ich gehe noch einmal die Notizen durch, die ich mir 
gestern  gemacht habe, wo die sogenannten “Nachrichtensender” nach US-amerikanischer Methode den BREXIT 
DEN GANZEN TAG “vermarktet” haben – und filtere das meiste aus.

Die WICHTIGSTE NACHRICHT in MEINER persönlichen Wahrnehmung war: DEUTSCHE DAX-Unternehmen 
sollen an einem EINZIGEN TAG an der BÖRSE 65 MILLIARDEN Euro VERLOREN haben. WELTWEIT sollen die 
BÖRSENVERLUSTE bei 5 BILLIONEN Euro liegen, was 5000 MILLIARDEN sind.

Oder anders gesagt: Mit dem Geld, das gestern VERLOREN wurde, auf daß es IRGENDJEMAND GEWONNEN 
hat, könnte man Griechenland sanieren, den Balkan wiederaufbauen, Nordafrika stablisieren und noch etliche 
andere Großbaustellen vorwärtsbringen.

Dann hatten wir noch zwei ökonomische Nachrichten:

• der Ölpreis ist gefallen. 
• das britische Pfund Sterling  ist auf einem Tiefstand wie seit 1985 nicht mehr, was mir nichts sagt, weil ich 

gar nicht weiß, was 1985 im Währungssektor los war! 

Interessant fand ich auch das ABSTIMMUNGSVERHALTEN:

• die 60-jährigen haben FÜR BREXIT gestimmt, aber die 18-24-Jährigen haben FÜR EUROPA gestimmt, 
• besonders SCHOTTLAND scheint mit irgendwas zwischen 55-65% FÜR EUROPA gestimmt zu haben – und

will sogar TROTZ BREXIT IN EUROPA BLEIBEN, ich kann mir allerdings nicht vorstellen in welchem 
ORGANISATORISCHEN RAHMEN, 

• BESSERVERDIENENDE und die Region GREATER LONDON haben FÜR EUROPA gestimmt. 

Klammer auf: Es ist eine Sache, wenn wir den ALTEN erlauben, das TEMPO der VERÄNDERUNGEN zu 
BREMSEN oder wie beim BREXIT sogar auf Verhaltensmuster des 19. Jahrhunderts zurückzufallen. Es ist aber 
eine ganz andere Sache, wenn  EUROPA KEINE ANTWORTEN MEHR FÜR DIE JUGEND HAT. Oder etwas 
bissiger gesagt: Man könnte einen KOMPLETTEN WIRTSCHAFTSSEKTOR daraus machen, ERSTENS 
europäischen Kindern LESEN UND SCHREIBEN beizubringen von STAATS WEGEN und zweitens JEDEM 
JUGENDLICHEN, der IRGENEINEN SCHULABSCHLUSS GESCHAFFT HAT, MINDESTENS EINE 
ANSCHLIESSENDE BERUFSAUSBILDUNG ZU GARANTIEREN. Oder noch viel bissiger gesagt: 15-25% 
sogenannte Jugendarbeitslosigkeit – seit Jahrzehnten!! –  in vielen Ländern Europas und Ausbreitung von 
ILLITERALITÄT und ANALPHABETISMUS auch in Industriestaaten wie Deutschland sind über kurz oder lang
der TOD  EUROPAS. Natürlich wendet man jetzt ein, daß die ANFORDERUNGEN der Industrie eben SO HOCH 
sind, daß sogar in Deutschland die gut ausgestatteten Ausbildungsplätze in betrieblichen Ausbildutgsstätten seit 
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ungefähr 30 Jahren  nicht mehr ausgelastet  werden können. Sollte es so sein, dann muß sich die Regierung etwas 
EINFALLEN lassen, daß EINFACHE Menschen mit EINFACHER Arbeit ein MENSCHENWÜRDIGES LEBEN führen 
können. Man hat zum Beispiel nach dem zweiten großen Krieg, das Guthofprinzip durchgeführt und eine Art 
“Selbstversorgerbetriebe” aufgebaut und ist damit PRÄCHTIG gefahren. Man hat vor allem mit diesen 
SELBSTKOSTEN-BETRIEBEN dafür gesorgt, daß die Jugendlichen und Flüchtlinge nicht an LANGEWEILE 
zugrunde gehen! Und ich fasel hier nichts zusammen, sondern habe selber Mesnchen erlebt, die durch diese 
Nachkriegs-Gutsbetriebe gegangen sind. Wenn ich allerdings heutige Prinzipien anwende, wo einem nach US-
amerikanischen Wirtschafttheorien 30% KAPITALRENDITE im Jahr DIKTIERT wird, dann kann ich natürlich ganz 
wunderbar praktisch alle kleinen und mittleren Betriebe KAPUTTMACHEN, und zwar solange, bis wir diese ganzen 
KAPUTTMACHER dermaleinst AUS DEM LAND und AUS EUROPA  GEJAGT haben werden! Für alle aber, die 
meine Argumentationen ablehnen, wiederhole ich so höflich wie möglich: DAS DESINTERESSE DER ALTEN an  
ihren EIGENEN KINDERN und Jugendlichen ist INAKZEPTABEL und wird GANZ BESTIMMT SEHR NEGATIVE 
FOLGEN HABEN. Klammer zu!

Wo ich allerdings im Augenblick gar nicht richtig durchblicke ist, WAS DER BREXIT eigentlich BEDEUTET.

Ich sagte schon, man kann die britischen Inseln ja nicht auf der Landkarte VERSCHIEBEN, so daß also das 
Problem der GESCHEITEN ORGANISATION VON SEHR NAHER NACHBARSCHAFT BLEIBT. Ich könnte mir also 
vorstellen, daß das “Kind bloß einen anderen Namen” erhält, daß man also NEUE PRIVILEGIERUNGEN in NEUEN 
sogenannten “Freihandelsabkommen” FESTSCHREIBEN wird.

Für die Freunde der sogenannten “reinen ökonomischen Lehre und Theorie”: Man sagt “Freihandelsabkommen”, 
aber man meint natürlich Privilegierung und TOTAL REGULIERTE und ZIEMLICH ABGESCHOTTETE MÄRKTE mit 
VIELEN MARKTPRÄFERENZEN, ob das den Theoretikern nun gefällt oder nicht.

Die ENTFLECHTUNG und das genaue Procedere der “Ehescheidung” wird  NEU und SCHWIERIG sein, aber 
UNMÖGLICH ist es NICHT. Wir haben nämlich HISTORISCHE ERFAHRUNGEN in Europa und zwar ganz 
besonders die Erfahrung der ZERSCHLAGUNG des IG-FARBEN-Konglomerates nach dem Zweiten Weltkrieg. Mir 
scheint insbesondere, daß der wegen BREXIT zurückgetretene Premier Cameron schon jetzt eine 
VERZÖGERUNGSTAKTIK gestartet  hat – und zum Beispiel den BENACHRICHTIGUNGSBRIEF nach § 50 der 
LISSABON-Verträge noch gar nicht nach Brüssel  abgeschickt hat.

Zusammengefaßt: Man kann  nicht 1 Million Polen und 30.000 griechische Studenten und alle die anderen EU-
Ausländer  plötzlich aus England entfernen, genausowenig wie man die ganzen europäischen GROSSPROJEKTE 
wie “Flugzeugbau und Weltraum” plötzlich umkrempeln kann.  Man wird also das tun,w as man sowieso hätte tun 
müssen, nämlich ganz normale ANPASSUNGSÄNDERUNGEN örganisieren.

So, damit bin ich mit meiner etwas verdatterten Direktreaktion auch schonf ast fertig. Ich bringe jetzt ausgewählte 
Reaktionen ANDERER:

• PUTIN erklärt – für mich SEHR überraschend -, daß RUSSLAND Europa HELFEN wird, die durch BREXIT 
verursachten ökonomischen Irritationen zu bewältigen, z.B. im Energiesektor, 

• Obama läßt aus den USA verlauten, daß die “special relationship” mit Großbritannien, die ich gleich noch 
“kommentieren” werde, ERHALTEN BLEIBT und sich NICHT ÄNDERT, 

• Peer Steinbrück, ehemaliger duetscher Finanzminister und Kanzlerkandidat der SPD, und einer der 
intellektuellsten Köpfe, den die SPD derzeit zu bieten hat, verluatbart, daß “Europa scih auf 
KERNKOMPETENZEN KONZENTRIEREN” solle, so daß, was nicht UNBEDINT ZENTRAL geregelt werden
muß, WIEDER AN DIE NATIONALEN EBENEN ZURÜCKFALLEN WÜRDE. 

• Horst Seehofer aus Bayern macht es global und wirft die Frage einer REFORM DER EUROPÄISCHEN 
GEMEINSCHAFTEN in die Debatte. 

ZWEI REAKTIONEN FALLEN ETWAS AUS DEM RAHMEN:

• Der österreichische Aussenminister verlautbart, daß EUROPA GESCHWÄCHT WURDE durch BREXIT. 
• Spanien fordert die Einführung einer “geteilten Souveränität für Gibraltar”, was man verstehen könnte als die

Vorbereitung der RÜCKGABE GIBRALTARS durch die Engländer an Spanien. 
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So, nochmal zurück zum US-Präsidenten: WAS, bitteschön, IST “SPECIAL RELATION”.

Please, fasten seat-belt:  “Special relation” bezogen auf USA und Großbritannien wurde zwischen 1920-1924 
AUSFORMULIERT als ein INSTRUMENT der “PRAXIS der MACHT” für den ERHALT DES BRITISCHEN 
WELTREICHES bei gleichzeitiger ORGANISATORISCHER ANPASSUNG an durch den Ersten Weltkrieg geänderte 
GLOBALE Situation durch sogenanntes “INFORMAL RULE”, und zwar besonders im Hinblick auf ERWARTETE und
sozusagen antizipierte DEKOLONIALISIERUNG.

Jetzt ist natürlich die Frage, WENN es richtig ist, daß BREXIT die SCHWÄCHUNG einer TRADITIONELLEN 
GROSSMACHT England “bedeutet”, wie sieht es dann mit den ANDEREN KLASSISCHEN GROSSMÄCHTEN aus?
Wie sieht es aus mit der ACHSE PARIS-BERLIN, also der kontinentaleuropäischen ORDNUNGSKRAFT der 
französisch-deutschen Partnerschaft, die man ja auch als eine “special realtionship” bezeichnen könnte und die 
HISTORISCH SEHR ERSTAUNLICH ist?

Well, wir haben gestern bereits etwas sehr SELTSAMES gehört: Zwischendurch hörte man, daß DEUTSCHLAND 
JETZT MEHR “Führungsverantwortung” – oder mehr “Verführungsbverantwortung”? – übernehmen müsse. Und IN 
DER TAT scheint die KONFERENZAKTIVITÄT für nächste Woche in BERLIN genau dies anzudeuten, daß man 
nämlich DEUTSCHLAND in eine ROLLE “hineinschubsen” wird, die offenbar KEINER DERZEIT WIRKLICH 
BEWÄLTIGEN kann, nämlich EUROPA ALS GANZES zusammenzuhalten.

Wenn ich das überhaupt sagen darf: Die Geschichte scheint uns zu belehren, daß ein “Europa als GANZES” 
benötigen würde das sogenannte “abendländische Kaisertum” und auch die NENNUNG GOTTES in der 
EUROPÄISCHEN VERFASSUNG. WEIL man das aber natürlich im DEMOKRATISCHEN ZEITALTER nach 
amerikanischem Muster mit SÄKULAREN STAATSKONSTRUKTIONEN nach französisch-freimaurerischem 
VORBILD der NAPOLEONZEIT  NICHT WILL, dann hatte man eben die Brüsseler KOMMISSION, die schon ein 
bischen funktioniert wie eine ZENTRALKOMMITEE einer KOMMUNISTISCHEN PARTEI, wie die KRITIK aus 
OSTEUROPA sagt. Aber, na klar, das ist MEINE GANZ PERSÖNLICHE ÜBERLEGUNG, die man in Europa 
bestimmt nicht überall akzeptieren wird.

So, und das ist auch schond as Ende meiens Sermons: Wir haben nicht nur eine SCHWÄCHUNG 
GROSSBRITANNIENS, das SELBSTVERSTÄNDLICH ein SEHR ENGER NACHBAR bleiben wird, egal wie mand 
as jetzt organisiseren wird, wir haben auch sonst KEINE WIRKLICHE GESTALTUNGSIDEE für GESAMTEUROPA, 
so daß ich also hiermit gesagt habe, daß auch die deutsch-französische ERSATZLÖSUNG das NICHT schaffen 
wird, was die britische Erfahrung und WELTGRÖSSE neuerdings NICHT MEHR schafft, womit ich also eine 
GENERELLE BERGAB-TENDENZ meine, erkannt zu haben.

Zwei GEOPOLITISCHE Konsequenzen scheinen mir immerhin MÖGLICH:

• Wir werden sehen, daß sich das “neue Großbritannien” NOCH NÄHER an die USA “anschließen” wird, und, 
wer weiß, vielleicht bis hin zu einem “halbkolonialen” Status?! 

• Die russische Sicht ist auch nicht schwer zu verstehen: Europa ist eine Art RANDZONE sowohl von 
MOSKAU aus betrachtet, wie von den USA aus betrachtet. Und wenn wir neuerdings ÜBERALL 
SCHWÄCHE haben, dann erscheint es fast NATÜRLICH LOGISCH, daß Britannien sich zu den USA 
schlagen wird und das restliche KONTINENTLAEUROPA MOSKAU in weit stärkerem Masse 
berücksichtigen wird müssen als bisher. 

Falls jemand dies für ÜBERTRIEBEN hält, so darf ich als letztes hier einfügen eine angebliche Äusserung eines US-
amerikanischen Botschafters von gestern, ich habe jetzt vergessen zu notieren, welcher Botschafter genau, der 
nämlich ungefähr meinte, daß “BREXIT ein ERFOLG de RUSSISCHEN AUSSENPOLITIK” sei!

WAs denn doch, FALLS es so WÄRE, eine SEHR ERSTAUNLICHE SACHE wäre, die mir SO bislang noch nicht 
aufgefallen ist, was vielelicht ähnlich erstaunlich ist, wie die gestriege Äußerung, daß “”Frau Merkel am BREXIT 
“schuld” sei””, was schon ein bischen übertrieben klingt.

Wenn wir jedoch ein Russland haben, das zu seiner ORTHODOX-CHRISTLICHEN RELIGION in einem sehr 
weitgehenden und sehr erstaunlichen Ausmaß ZURÜCKGEKEHRT ist, wohingegen sich in den USA und in 
EUROPA der 1990 angeblich “untergegangene Kommunismus” in Form einer ALLGEMEIN-SOZIALISTISCHEN 
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TENDENZ bis in WESTEUROPÄISCHES CHRISTENTUM DURCHGESETZT hätte, dann  PASST HIER 
OFFENBAR IRGENDETWAS NICHT ZUSAMMEN.

Ich behaupte also: Ein EUROPA OHNE CHRISTENTUM und OHNE ABENDLÄNDISCHES KAISERTUM ist aus 
HISTORISCHER SICHT UNMÖGLICH. Der RELIGIONSNEUTRALE STAAT seit der Napoleonzeit und die 
AMERIKANISCHE DEMOKRATIE haben BEHAUPTET, daß man Europa ANDERS “kosntruieren” und “machen” 
kann. Der BREXIT zeigt uns aber, daß da SAND IM GETRIEBE ist, welcher SAND auch damit zu tun hat, daß für 
den konventionell-traditionellen und  nicht-protestantischen Historiker die KONSTRUKTION DER ENGLISCHEN 
MONARCHIE UND DES ENGLISCHEN STAATSKIRCHENTUMS eine, sagen wir diplomatisch, 
“hochproblematische” war und ist.

Oder anders gesagt: Ist die große Zeit Englands vorbei, dann ist auch das Ende der großen Zeit Europas in Sicht – 
und dies hat in meinem Verständnishorizont ENTSCHEIDEND damit zu tun, daß der GROSSE ZIVILISATORISCHE 
ENTWURF für Europa eines hl. Benedikt von Nursia und der hl. Brüder Method und Cyrillus oder auch der 
VORWÄRTSIMPULS der sogenannten “karolingischen Renaissance” schlicht und ergreifend FEHLT, vielleicht weil 
die damit verbundenen KONSTRUKTIVEN Mühen einem Kontinent, der in Haschisch-Schlaf zu versinken droht, zu 
anstrengend vorkommen!

—xxx—   —xxx—   —xxx—

Follow up 26. Juni 2016

Papst Franziskus beendet seinen Armenien-Kurzbesuch und Putin ist in China. Und das ist sehr beruhigend, weil wir
bemerken, daß die Welt wegen des BREXIT noch nicht untergegangen ist.

Es ist aber doch etwas passiert, denn 5000 Milliarden sind einfach WEG.  Das ist immerhin  ähnlich wie beim 
11. September 2001, denn da gab es auch eine BEGLEITENDE FINANZOPRATION von einigem Umfang.

Dann aber sagt mir der Sohn des griechichischen Kiosk, wo ich immer hingehe: Die Griechen haben auch mit 
OCHI/NEIN in einem Volksreferendum gestimmt GEGEN die FINANZPLÄNE zur angeblichen “Rettung 
Griechenlands” – ABER DIE REGIERUNG TSIPRAS HAT EINFACH DAS ERGEBNIS IGNOIERT UND  ALLES 
UNTERSCHRIEBEN, WAS IHR mehr oder wengier aufgezwungen worden ist, was auch vom GRIECHISCHEN 
PARLAMENT durch BESCHLUSS gebilligt worden ist.

GENAU DASSELBE ERLEBEN WIR HEUTE bezüglich des BREXIT: Der BREXIT ist ein REFERNDUM, das 
KEINERLEI LEGALE KRAFT oder VERBINDLICHKEIT BESITZT. Genau wie im Fall Griechenland sind jetzt zwei 
Dinge passiert: Das SCHOTTISCHE PARLAMENT hat bereits angekündigt, daß es das BREXIT-Votum 
NIEDERSTIMMEN wird und sozusage ein  LEGAL BINDENDES SCHOTTISCHES PARLAMENTSVETO  einlegen 
wird. Ein britischer Abgeordneter der LABOR-Parei (SPD-ähnlich) hat bereits darauf hingewiesen, daß das 
PARLAMENT IN WESTMINSTER durch das BREXIT-REFERNDUM NICHT GEBUNDEN ist und jederzeit einen 
GENAU ENTGEGENGESETZTEN PARLAMENTSBESCHLUSS fassen kann, der dann allerdings LEGAL BINDEND
wäre, also GESETZESKRAFT hätte.

Dann gibt es noch etwas zu berichten, das schon ein bischen lächerlich ist und auf eine Art “Volksabstimmungs-
ZIRKUS” hinauslaufen würde: Offenbar im Internet haben inzwischen 3.000.000 – Tendenz steigend, Legitimität 
fraglich, weil eventuell manipulierte “Phantomstimmen” –  – Briten abgestimmt, das REFERENDUM ZU 
WIEDERHOLEN. ZEITGLEICH bringt SCHOTTLAND ins Gespräch, einen neuen Anlauf für die STAATLICHE 
UNABHÄNGIGKEIT SCHOTTLANDS zu starten, nachdem nämlich der ERSTE ANLAUF vor einigen Jahren NICHT 
GEKLAPPT hat.

Wenn ich das sagen darf: Das erinnert mich schon ein bischen an Pferdetraining, wo man das Pferd solange vor das
Hindernis führt, wo es bockt, bis es das Hindernis geschafft hat – oder vielleicht ganz aus dem Training genommen 
wird.

ALLERDINGS: Es wird regulär als UNMLÖGLICH betrachtet, daß irgendjemand SOLANGE ABSTIMMEN LÄSST, 
bis er das Ergebnis hat, das IHM SELBST PASST, aber eventuell vielen anderen NICHT! Ich weiß nicht, ob das 
historisch schon vorgekommen ist, aber wahrscheinlich müßte man dann das Parlament mit Bewaffneten umstellen 
und  die Abgeordneten so ähnlich wie bei einem Papst-Konklave FESTHALTEN, BIS SIE das von den Bewaffneten 
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gewollte  ERGEBNIS “gefunden” haben. Und deshalb sage ich: FORTLAUFENDE VOLKSABSTIMMUNGEN ZU 
DEMSELBEN THEMA GEHT NICHT, FUNKTIONIERT NICHT – und ist auch LÄCHERLICH in Bezug auf unsere 
“hochheiligen” und sakrosankten DEMORATIE-THEORIEN!

Noch eine Sache gibt es aus Britannien selbst zu berichten: In der LABOR-Partei findet aktuell eine Art “Köpferollen”
oder eine “Rücktrittswelle” statt, die ich gar nicht begreife, weil NIEMAND die Labor-Party dazu gezwungen hat. Man
sagt aber im Fernsehen, daß der GRUND dafür sein soll, daß man der Labor-Party VORWIRFT, sich NICHT 
GENUG FÜR EUROPAVERBLEIB eingesetzt zu haben. (Klammer auf: Auch hat niemand Cameron zum Rücktritt 
gezwungen, ja sogar die ganze BREXIT-Volksabstimmung war ein FREIWILLIGER SPASS, der gar nicht hätte sein 
MÜSSEN! Klammer zu!

Und was macht der FUCHS Cameron? Der macht gar nichts! Der tritt HEUTE zurück, was allerdings erst  IM 
OKTOBER wirksam wird, also Aktion mit verzögerter Zündung. Man hört auch von Cameron überhaupt nichts, daß 
er etwa am Dienstag der letzten Juni-Woche bei einem EU-Gipfel den BERÜHMTEN BRIEF in Brüssel abgeben 
wird, mit welchem die britische Regierung den Paragraphen 50 des Lissabon-Vertrages überhaupt erstmal 
AKTIVIEREN muß, damit ein auf 2-5 JAHRE veranschlagtes SCHEIDUNGS-PROCEDERE überhaupt STARTEN 
kann.

ES MUTET DESHALB SELTSAM AN, daß es GENAU EINE PERSON GIBT, die diesen OMINÖSEN BRIEF der 
englischen Regierung  mit der STARTERFUNKTION UNBEDINGT am DIENSTAG letzte Juni-Woche haben 
will, nämlich Herr Martin SCHULZ, Präsident des Europäischen Parlamentes. Das ist DERSELBE Martin 
Schulz, der bereits am Tag der BREXIT-Auszählung gesagt hat: “WIR SIND VORBEREITET!” Der Sohn des 
erwähnten griechischen Kioskbesitzers sagte deshalb SOFORT: DA IST JEMAND, DER EIN NEUES GROSS-
DEUTSCHLAND WILL.

Und in der Tat hatten wir ja schon am Tag des Abstimmungsergebnisses gehört, daß “Deutschland MEHR 
VERANTWORTUNG übernehmen solle.” Das ist eine höfliche Formulierung, die man auch damit übersetzen 
könnte, daß DEUTSCHLAND MEHR ZAHLEN SOLL, ich meine jetzt: NOCH MEHR zahlen, als es ohnehin schon 
zahlt!

Auf jeden Fall ist  das GESAMTE EUROPÄISCHE THEATER in HELLER AUFREGUNG, und zwar für die nächste 
Zeit. Ich glaube aber  ehrlich nicht, daß man mit bloßer IDEOLOGIE die MENTALITÄTSUNTERSCHIEDE in Europa 
wird übertünchen können, so wie man mit Kosmetik alte Gesichter zukleistert!

Ich darf aber vielleicht wiederholen: Es ist im Grunde völlig egal, wie man das Kind beim Namen nennt, aber die 
britischen Inseln werden GANZ SICHER in IRGENDEINER Form in EUROPA EINGEBUNDEN sein und bleiben! 
Denn Europa kann “karibische Staaten” assoziieren, Europa kann “tiefgefrorene Hähnchenüberschußproduktion 
nach GHANA” exportieren, Europa kann sogar die Ukraine, die überhaupt noch kein Mitglied ist und auch so schnell 
formal gar nciht werden kann, DENNOCH ssozusagen ANTIZIPATIV oder VORGREIFEND  als “Quasi-Mitlgied” 
managen – oder Norwegen und der Schweiz ihre eigenen Währungen erlauben – und es sollte doch gelacht sein, 
wenn man für England “keinen Weg” finden kann, denn schließlich wozu hat Europa seine Diplomaten, die sogar mit
dem Teufel verhandeln können!

—xxx—

Dann fällt mir noch eine historische Beobachtung ein:

Vielleicht könnte man sagen, daß wir in Europa HISTORISCHEN BALLAST haben, der GREIFBAR wird in 
sozusagen “archäologischen Ablagerungsschichten” von VERTRAGSKONGLOMERATEN.

• Das erste VERTRAGSKONGLOMERAT sind die VIELEN Verträge nach dem ERSTEN WELTKRIEG. 
• Das zweite VERTRAGSKONGLOMERAT sind die FINANZVERTRÄGE im Rahmen des MARSHALL-

PLANES nach dem ZWEITEN WELTKRIEG und deren VERZAHNUNG mit der entstehenden  NATO-
Militärorganisation.  Man könnte vielleicht wagen, zu sagen: Das KONGLOMERAT vom ERSTEN 
WELTKRIEG war zentriert um den FINANZPLATZ LONDON, während nach dem zweiten Weltkrieg natürlich
die USA-DOMINANZ beginnt. 
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• SO GESEHEN wären dann die EUROPA-VERTRÄGE, die selber schon ein “archäologisches Phänomen” 
sind, ein DRITTES VERTRAGSKONGLOMERAT, das man ÜBER DIE BEIDEN BEREITS EXISTIERENDEN
KONGLOMERATE DARÜBERGELEGT hat – auf daß der VERTRAGSSALAT erst so richtig 
UNDURCHSCHAUBAR werde! 

Ich möchte jetzt auf wenige weitere  Punkte aufmerksam machen:

• KEIN MENSCH HEUTE KENNT ALLE DETAILS DIESER VERTRAGSKONGLOMERATE – und es wäre 
HÖCHSTE ZEIT, daß die DOKUMENTE DURCHGEGANGEN werden, was heute überhaupt noch 
ANWENDBAR ist! Oder wußte das hochverehrte Publikum, daß der DARDANELLEN-Vertrag – Hellespont, 
Dardanellen, Marmarameer und Bosporus sind geographische Strukturen bei ISTANBUL, die das Schwarze 
Meer mit dem Mittelmeer verbinden – aus dem Jahre 1936 stammt (Vertrag vcon Montreux)? Oder weiß 
noch jemand im Publikum aus welchem Jahr der Vertrag für die INTERNATIONALISIERUNG der REHIN-
SCHIFFFAHRT stammt? (“Mannheimer Akte” über Internationalisierung des Rheins vom 17.Oktober 1868; 
AKTUALISIERT eventuell – ich bin selbst nicht ganz sicher – durch  Vertragssserie von Versailles,  1917-
1919?) Oder weiß noch jemand im Publikum, daß INTERPOL 1923 in Wien gegründet wurde – aber in einer
aberwitzig seltsamen juristischen Form als “Privat-Verein nach französischem Recht”? Oder weiß moch 
jemand im Publikum, daß der WELTPOSTVEREIN 1874 in Bern gegründet wurde, ebenfalls als VEREIN 
NACH FRANZÖSISCHEM PRIVATRECHT? Oder weiß noch jemand, daß der Internationale 
Eisenbahnverband (UIC) 1922 in Paris gegründet wurde, eventuell, wahrscheinlich wiederum als “Verein 
nach französischem Recht”? ALLE DIE GENANNTEN ALTEN VERTRÄGE EXISTIEREN NOCH, genauso 
übrigens wie die REPARTAIONSREGULIERUNGEN für Deutschland nach dem Ersten Weltkrieg! Wir führen
sogar international bis heute Krieg nach einem “Uralt-Vertrag”, nämlich gemäß Haager “Kriegsordnungen” 
von 1905-1907 und den “Ordnungen für die Kriegsverletzten”, genannt “Genfer Konventionen” von 1864, 
“modernisiert” 1949 – und seitdem nicht mehr aktualisiert. 

• Dann haben wir aus der Zeit des ERSTEN Vertragskonglomerats die Internationale Bank für 
Zahlungsausgleich in BASEL, die eine exterritoriale Körperschaft mit weitestgehender juristischer 
EXEMPTION ist – und damit AUSSERHALB üblicher Mechanismen zur 
VERANTWORTUNGSÜBERPRÜFUNG steht. Oder etwas bissiger gesagt: Dieses zum heutigen 
“Diskussionsforum” ERWEITERTETE Gebilde in BASEL GREIFT FORTWÄHREND in EUROPA ein, ist aber
überhaupt kein OFFIZIELL AKREDITIERTER AKTEUR mit DEFINIERTEM LEGITIMITÄTSSTATUS (Ich 
benutzte hier absichtlich nicht das Wort “LEGALSTATUS”!) 

• Aus der Zeit des ZWEITEN Vertragskonglomerates haben wir die UNO, die ebenfalls – und sogar mit 
VORSATZ – eine Organisation ist, die WEITESTGEHEND JURISTISCH NICHT GREIFBAR und auch 
NICHT HAFTBAR ist. 

Wir wissen aber aus der Geschichte: Erstens ist es etwas veraltet, wenn man auf Mechanismen stößt, die letztlich 
nach Art von Feudalherren gemanagt werden, die machen, was ihnen gerade paßt oder nicht. Zweitens sind die 
DREI VERTRAGSKONGLOMERATE NUR BEDINGT IN EINKLANG mit der gegenwärtig AN DER OBERFLÄCHE 
vorherrschenden “THEORIE DER AMERIKANISCHEN DEMOKRATIE” – die – ich wiederhole es notfalls bis zum 
Überdruß – mit der antik-griechischen Demokratie außer dem Namen fast gar  nichts zu tun hat!

So, bevor wir uns verheddern, breche ich diese Beobachtungen einfach ab, denn der Feind liest mit.

—xxx—

George Soros, der angeblich Philosophie studiert hat, sagt dann AKTUELL und zunächst süffig einleuchtend: 
EUROPA ZERFÄLLT UND DER UNTERGANG EUROPAS IST NICHT AUFZUHALTEN.

George Soros wird sich natürlich HÜTEN, zuzugeben: EUROPA EXISTIERT AUS DER SICHT DER USA GAR 
NICHT, denn es wurde SEIT DEM ERSTEN WELTKRIEG als “Aussenstelle der USA UMORGANISIERT”!

Und in der Tat stellen wir fest: Die USA sind SO MÄCHTIG, daß sie aktuell SONDERVERTRÄGE ERZWINGEN 
können, genannt TTIP-Verträge, die sich  mit den EXISTIERNDEN EUROPA-VERTRÄGEN  erst gar nicht zu 
befassen brauchen und die USA richten sich  sogar IHRE EIGENEN sogenannten (Schieds-)GERICHTE “selber 
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ein”: DAS IST ECHTE MACHT, die SICH IHR RECHT SELBER ZUSAMMENBASTELT. Und natürlich: Wenn es so 
ist, brauchen wir auch keinerlei POLITISCHE ZIVILISIERTE THEORIE mehr!

Und was tut PUTIN? Nun, Putin hat gerade kürzlich  einen NEUEN WELTRAUMFLUGHAFEN in SIBIRIEN eröffnet, 
wo ihm GARANTIERT keine INTERNATIONALEN INTERVENTIONISTEN “reinspucken” können, wo sogar NAZI-
Wissenschaft nur sehr begrenzten Zutritt hat, und Putin ist HEUTE, am letzten Juni-Wochenende 2016, in CHINA, 
wo er ETLICHE neue Kooperationsverträge unterschrieben hat. CHINA aber hat gerade eben STOLZ verkündet, 
daß es jetzt seinen VIERTEN Weltraumbahnhof in Betrieb genommen hat. Und China hat gerade letzte Woche 
einen NEUEN SUPERSCHNELLEN COMPUTER vorgestellt, der fast total aus REIN CHINESISCHER 
PRODUKTION stammt, also KEINE AUSLÄNDISCHEN BAUTEILE mehr benötigt.

Was will ich damit sagen? Well, wir sollten vielelicht aufpassen, daß wir keinen REALITÄTSVERLUST erleiden, 
indem wir die TATSÄCHLICHEN RELATIONEN in diesem sogenannten “begrenzten planetaren System” nicht 
korrekt wahrnehmen und Europa überschätzen!

Ich möchte mit einer Denk-Provokation hier schließen, weil Europa mir einfach zu MÜDE und zu LANGWEILIG  
geworden ist:

EUROPA wird in den obigen Beispielen von China und Russland VORGETURNT und VORGEMACHT, wie man 
INTERNE TECHNOLOGISCHE SECURITY TATSÄCHLICH und EIGENE VERFÜGUNGS- und 
KOMMANDOGEWALT sehr weitgehend gewährleisten kann, indem man nämlich SICH SELBER ANSTRENGT und 
UNNÖTIGE VERNETZUNGEN REDUZIERT! Wir alle wissen, das ist unerlaubter Optimismus, denn TATSÄCHLICH 
lachen sich die israelisch-amerikansichen Geheimdienste schier kaputt, wie sie mit europäischer 
SIEMENSTECHNOLOGIE “herumspielen” können, wie es ihnen paßt: siehe STUXNET.  Es ist aber nicht zum 
Lachen, denn wir sprechen hier von der FREMDSTEUERUNG EUROPÄISCHER ATOMTECHNOLOGIE durch 
NICHT-AUTORISIERTE DRITTE.

Europa könnte auch von Russland lernen, wie man das machen muß, damit NICHT-AUTORISIERTE DRITTE 
nicht DAUERND BILLIONEN-FINZANZSCHÄDEN anrichten.

Oder anders gesagt: Es ist EUROPÄISCHES INTERESSE, wenn wir DANACH FORSCHEN, WER GENAU für 
den VERLUST von 5000 MILLIARDEN VERANTWORTLICH ist, und wenn dabei die Namen von sogenannten 
“philanthropischen Stiftungen” des Herrn George Soros und Bill Gates und Rockefeller auftauchen, dann 
sollte Europa durchaus nicht zögern seine GESETZGEBUNG ENTSPRECHEND DEM RUSSISCHE VORBILD 
ZU ÄNDERN, und zwar bis hin zur EINREISEVERWEIGERUNG für George Soros und Bill Gates!

Leute wacht auf: SIE HABEN EIN BEISPIELLOSES MONEY-DRAIN VOREXERZIERT, wo 5000 MILLIARDEN WEG
sind – UND KEINER MACHT WAS!

Buike Science And Music

BREXIT – Das Unmögliche ist geschehen – 24-Jun-2016-Johanni-Blog2014 42



Bundespräsident Gauck ein rechtskräftig verurteilter IM der 
STASI-Fragezeichen — Oder: die regierungsamtliche 
Verhöhnung der Kommunismus-Opfer
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Verteiler:

• Presseamt der Bundesregierung Deutschlands 
• Präsident des deutschen Bundestages, Büro 

Mit ENTSETZEN finde ich in KOPP-Newsletter am 01. Juli 2016 einen weblink zu “anonymus news.de”, wo  
klitzeklein auseinandergefaltet ist, daß Bundespräsident Gauck als “IM Larve” von der STASI “gesteuert” 
worden ist und zweitens als evangelischer Pfarrer in Rostock zu den “BEGÜNSTIGTEN des DDR-
UNRECHTSREGIMES” gehört hat.

Originalbeitrag Quellen-Nachweis:

Artikel “Steile Karriere: IM „Larve“ ist jetzt Bundespräsident”, vom 30. Juni 2016, Donnerstag, in: “Anonymous news 
de” URL  http://www.anonymousnews.ru/2016/06/30/steile-karriere-stasi-im-larve-ist-jetzt-bundespraesident/

KONTROLLE/VERIFIZIERUNG durch zweiten Artikel einer anderen Publikation: Hans Fricke: “Lesenswerte 
Enthüllungen durch ein Buch über Joachim Gauck – Kalte Dusche !”; in Neue Rheinische Zeitung – online – Online-
Flyer Nr. 411  vom 19.06.2013  -URL  http://www.nrhz.de/flyer/beitrag.php?id=19148  – Anmerkung, Zitatanfang : 
“Hans Fricke ist Autor des 2010 im GNN-Verlag erschienenen Buches „Eine feine Gesellschaft“ – Jubiläumsjahre und
ihre Tücken – 1949 bis 2010”, 250 Seiten, Preis 15.00 Euro, ISBN 978-3-89819-341-2 – Mehr Informationen in der 
NRhZ unter http://www.nrhz.de/flyer/beitrag.php?id=14983” – Zitatende

—xxx—

In dem Artikel von “anonymous news de” wird erstens ein GERICHTSURTEIL aus ROSTOCK zitiert

• 22. September 2000  Landgericht Rostock Verfahrens-AZ/ Urteil (3 O 45/00) – Gauck gegen Diestel – 

, in welchem sich Bundespräsident Gauck und der ehemalige DDR-Innenminister DIESTEL im Jahre 2000 
herumstritten. Das Gericht kam damals gemäß “anonymous news de ” zu der Auffassung, daß GAUCK ZU DEN 
“STASI-BEGÜNSTIGTEN”  GEHÖRT HABE und ausserdem sich NICHT AUSSCHLIESSLICH  als STASI-OPFER 
korrekt selber darstellen könne.

Es wird ZWEITENS in “anonymous news de” ein BUCH, also eine PRINT-Quelle, extrahiert, die ich hiernmit 
gesondert nachweise:

Manteuffel, Manfred: Joachim Gauck. Der richtige Mann?, Rottenburg: Kopp-Verlag 
(wahrscheinlicher terminus post quem non 2013) – Sonderedition: Edition Berolina, 
Alexanderstraße 1, 10178 Berlin, Tel. 01805 /30 99 99, Fax 01805 / 353542, erschien am 3.6.2013 – 
diese Sonderedition als elektronische KINDLE-Version in amazon de URL 
https://www.amazon.de/Joachim-Gauck-richtige-Mann-Berolina-ebook/dp/B00ECE123E/
ref=sr_1_2?ie=UTF8&qid=1467404455&sr=8-2&keywords=manfred+manteuffel

—xxx—

Und was geht mich “Dummerchen vom Lande” in Sozialamtsdauerbezug das an, was der Herr Bundespräsident 
Gauck zu DDR-Zeiten so alles gemacht und nicht gemacht hat? Nun folgendes: ICH HABE VERWANDTE in der 
ehemaligen DDR, die ebenfalls mit der STASI Erfahrungen hatten, die aber im Gegensatz zu den Stasi-Erfahrungen 
des Herrn Gauck, lebensgefährlich waren. Und das werde ich natürlich NICHT VERGESSEN, auch wenn das der 
evangelische Pfarrer Gauck, der ein DDR-STABILISATOR war, natürlich nicht PERSÖNLICH “schuld” war.

Bundespräsident Gauck ein rechtskräftig verurteilter IM der STASI-Fragezeichen - Oder: die regierungsamtliche Verhö43

https://www.amazon.de/Joachim-Gauck-richtige-Mann-Berolina-ebook/dp/B00ECE123E/ref=sr_1_2?ie=UTF8&qid=1467404455&sr=8-2&keywords=manfred+manteuffel
https://www.amazon.de/Joachim-Gauck-richtige-Mann-Berolina-ebook/dp/B00ECE123E/ref=sr_1_2?ie=UTF8&qid=1467404455&sr=8-2&keywords=manfred+manteuffel
http://www.nrhz.de/flyer/beitrag.php?id=14983
http://www.nrhz.de/flyer/beitrag.php?id=19148
http://www.anonymousnews.ru/2016/06/30/steile-karriere-stasi-im-larve-ist-jetzt-bundespraesident/


Wie soll ich formulieren:

• Ich ersuche hiermit das deutsche politische System, mit  VERHÖHNUNG der DDR-OPFER 
AUFZUHÖREN! 

• Ich ersuche die gotterleuchtete Bundesregierung hiermit, uns sogenannte HELLWACHE 
Kaffeehausbetrachter des Weltgeschehens nicht FORTWÄHREND ZU VERÄPPELN! 

• Und selbstverständlich finde ich schon, daß Herr Bundespräsident Gauck 
ZURÜCKTRETEN MUSS!

• Ausserdem sollte zurücktreten der Präsident des Verfassungsschutzes, weil der Inlandgeheimdienst nicht 
gemerkt hat, daß Bundespräsident Gauck vom gegenerischen Geheimdienst zwecks INFILTRATION 
“installiert” worden ist! 

• “Nichts gemerkt” haben auch Schäuble und Kohl und auch offenbar die 4 Weltkriegsalliierten und 
ehemaligen Besatzungsmächte, also alle jene, die die Wiedervereinigung so KONSTRUIERT haben, daß 
Deutschland erstens heute eine GRUPPE EHEMALIGER PROTESTANTISCHER DDR-PASTOREN in 
HOHEN STAATSFUNKTIONEN hat, daß Deutschland ZWEITENS “UMGEBAUT” worden ist zu einer 
“evangolisch-sozialistischen Wohlstands-DDR”! Ehemalige DDR-Bürger haben mir zum Beispiel berichtet, 
daß ganz besonders die NEUEN KINDERTAGESSTÄTTEN im wiedervereinigten Deutschland ihnen das 
“Gefühl vermittelten”, als seien sie IM FALSCHEN FILM! 

Zusammengefaßt:

JA FÜR WIE BLÖDE HALTEN DIE DA OBEN DENN DAS DEMOKRATISCHE WAHLVOLK???

Aber die GRÖSSTE BLÖDIGKEIT ist natürlich, daß sehr wahrscheinlich ALLE UNSERE PARTNER und 
NACHBARN in der Europäischen Union und in der NATO und sogar die Russen und Chinesen sehr 
wahrscheinlich SEHR GENAU BESCHEID wissen, wer Herr Gauck WIRKLICH ist – und sich wahrscheinlich 
HALB KAPUTTLACHEN, wie die DEUTSCHEN SICH SELBST VERÄPPELN!

Buike Science And Music
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Certosini di Serra di San Bruno, Calabria
Posted 2015  by Bruno Antonio Buike

One of my patron saints is San Bruno,  il fondatore del ordine dei certosini. Il altro nomine di San Bruno e San Bruno
di Colonia e il altro professione di San Bruno era academico in functione di direttore del Scuola di Reims, in Francia, 
famosa en mondo entera.

Youtube channel Luigi Belicchi

Certosini di Serra San Bruno 1/3.m4v – https://www.youtube.com/watch?v=FVIpYZ46Qkk

Certosini di Serra San Bruno 2/3.m4v – https://www.youtube.com/watch?v=1LmsCaJukHc

Certosini di Serra San Bruno 3/3.m4v – https://www.youtube.com/watch?v=qp4cSyp7nBk

—xxx—

Visitatio del Papa Benedetto Seidecimo a Certosa Santa Maria del Bosco in Citta di Serra di San Bruno, Calabria, 
anno 2011

Comune di Serra San Bruno – La visita del Papa 9 ottobre 2011 – 
https://www.youtube.com/watch?v=yzuERxCQ_M0 

Saluto finale dei certosini a Benedetto XVI – https://www.youtube.com/watch?v=R36FfnrPQi8 

—xxx—

Die einzige überlebende Mönchs-Kartause Deutschlands in Marienau – youtube channel LookAndRest

Die Kartause von Marienau – https://www.youtube.com/watch?v=hirc2MSHIok 

—xxx—

Ars moriendi Christina in traditione dei Certosini di San Bruno – youtube channel Roberto Sabatinelli

Celebrazione funebre di Fratel John Roy, certosino – https://www.youtube.com/watch?
v=oeSuGb7JW8M

—xxx—

music samples

Vigil / ad matutinam (midnight-prayers) https://www.youtube.com/watch?v=NQOmHt31hK4 

Compline (evening prayer) – https://www.youtube.com/watch?v=2qVMgT7e6SU 
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Charlie Hebdo – die LINKE WAHRHEIT – und 
die PROPAGANDA
Posted 2015  by bbuike 

ERSTENS: Alle Welt brüllt “Je suis Charlie Hebdo”, weil in der Redaktion des Satiremagazins “Charlie Hebdo” in 
Paris 12 Menschen hingemordet wurden. Ich aber sage: Je ne suis pas Charlie Hebdo, mais je suis Bruno Antoine! 
Ich bin NICHT Charlie Hebdo, sondern ich bin Bruno Antonio! Wir werden gleich sehen WARUM!

—xxx—

ZWEITENS: Heute ist Mittwoch, 13.01.2015, und in den 13:00 Nachrichten bringt n-tv etwas fast Unglaubliches. ntv 
BEHAUPTET: Die Bilder, die man am Sonntag beim dem “levee en masse”, dem Volks-Protestmarsch, in Paris 
gesehen hat, seien GEFAKTES Propagandamaterial gewesen.

Wie das?

Well, die vielen Politiker aus der halben Welt in der ERSTEN REIHE, die hat es gar nicht gegeben, die waren ein 
PROPAGANDA-TRICK.

Wie das?

Nun, man hat die ganzen Politiker AN EINEM ANDEREN ORT versammelt, dort GEFILMT, wie sie in EINER REIHE 
UNTERGEHAKT gehen. Dann hat die BILDREGIE des Französischen (halbstaatlichen) Fernsehens diese Bilder so 
geschickt mit den Bildern der Menschenmenge mit – angeblich –  1 Million Protestierern am Place de la Concorde 
zusammengemischt, daß der EINDRUCK entstand, ALS OB die genannten Politiker alle, tapfer und todesmutig, IN 
DER ERSTEN REIHE des “Sturmangriffs” gestanden hätten.

Haben sie aber nicht!

Aber natürlich: Jeder kann verstehen, daß man es so machen muss, wie man es gemacht hat, denn schliesslich ist 
Paris derzeit ein MORDSGEFÄHRLICHES PFLASTER.

Das Publikum weiss es nicht: Paris ist auch sonst ein mordsgefährliches Pflaster … (Klammer auf: Es soll dort dem 
Hörensagen nach zum Beispiel so ungefähr 100 POLITISCHE MORDE pro Jahr geben, was man gerne glaubt, 
wenn man sich mal die FESTUNGSARTIGEN Bauten der ausländischen Botschaften angesehen hat!)

—xxx—

DRITTENS: So, jetzt ist die Frage, WAS WIR EIGENTLICH AM SONNTAG gesehen haben? Wir haben doch 
zweifelsohne fast – angeblich, geschätzt – 3 Millionen Franzosen “auf den Beinen” gesehen??!!

Oder vielleicht auch nicht! Denn wenn man keine Generalstabsausbildung hat, dann wird man GROSSE 
MENSCHENMASSEN FAST IMMER ZIEMLICH FALSCH SCHÄTZEN!

Oder noch anders gesagt: DERJENIGE, der angeblich 3 Millionen Menschen dazu gebracht hat. pro Person 
geschätzt MINDESTENS 50,00 EURO auszugeben, war natürlich ein EISKALTER BUSINESS-STRATEGE – 
und ganz bestimmt kein “politischer Überzeugungstäter”.

—xxx—

VIERTENS: Viel interessanter ist aber, was wir NICHT GESEHEN haben. Wir haben nämlich NICHT GESEHEN den 
FRONT NATIONAL der Familie Le Pen, die sogar OFFIZIELL VON DEN TRAUERFEIERLICHKEITEN 
AUSGESCHLOSSEN WAR.

Und warum ist das jetzt wieder so wahnsinnig wichtig?

Well, liebes Publikum, die Sache ist nämlich die, daß man in Frankreich munkelt, daß GEFAHR besteht, daß der 
FRONT NATIONAL den NÄCHSTEN FRANZÖSISCHEN STAATSPRÄSIDENTEN STELLEN wird!!
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Und wir sollten das WIRKLICH ERNST nehmen, daß es in Frankreich einen RECHTSGERICHTETEN, durchaus 
gewissen faschistoiden Methoden nicht abgeneigten, FRONT NATIONAL gibt, der irgendwas zwischen 20-30 % aller
Franzosen auf sich vereinigen kann.

Das FERNSEHEN und die PROPAGANDA spricht vom “MARSCH DER FRANZÖSISCHEN EINHEIT”? Dass ist 
nicht lache: Frankreich heute ist FAST GENAUSO INNERLICH ZERRISSSEN WIE ZUR ZEIT DER 
COLLABORATION und OCCUPATION  und des VICHY-Regimes!

—xxx—

FÜNFTENS: Dann gibt es noch etwas, auf das deutsches “Bibel-TV” am 13.01.2015 aufmerksam gemacht hat: 
Charlie Hebdo ist ein SATIREMAGAZIN, das GANZ BESTIMMT FAST TOTAL FREI IST VON GEWÖHNLICHER 
HÖFLICHKEIT GEGENÜBER ANDERSDENKENDEN, und hier ganz besonders RELIGIÖSEN Lesern und 
Konsumenten. Anders gesagt: Die Kübel mit gallenbitterer Satiere werden bei Charlie Hebdo mit BESONDEREM 
Vergnügen über Leute ausgekippt, die IRGENDWIE “an Gott glauben” – und zwar GANZ EGAL, ob das nun Muslime
sind oder CHRISTEN welcher Gruppierung auch immer! Natürlich wir Christen sind HÖFLICH und immer dafür zu 
haben, über einen GUTEN WITZ zu lachen, auch wenn der über unseren eigenen Gott geht. Man könnte geradezu 
definieren: Dort wo wir sogenannte PFAFFENWITZE antreffen, dort könnte gut christkatholischer Mutterboden sein. 
Es setzt allerdings BILDUNG und ERZIEHUNG voraus, WITZ nicht mit blosser AGITATION zu verwechseln!

—xxx—

SECHSTENS:  Aber in dem BETROFFENHEITS-Spektakel “Charlie Hebdo” meint Bibel-TV eine DOPPELTE 
MORAL (amerik. Englisch “double standards”) zu entdecken, ungefähr wie folgt: Wenn nämlich Charlie Hebdo 
angegriffen wird,  ist das der Bündnisfall der EUROPÄISCHEN VERTEIDIGUNG. – Wenn aber zwei christliche 
Mädchen im Jemen angegriffen werden, dann SCHWEIGT CHARLIE HEBDO – und EINIGE Leute sollen sogar 
hingegangen sein und sollen diesen beiden CHRISTLICHEN MÄDCHEN vorgeworfen haben, sie hätten “provoziert” 
und seien es also “SELBER SCHULD”. Okay, hier klafft bei mir eine Informationslücke, denn der Fall der zwei 
jemenitischen christlichen Mädchen mag in Frankreich Wellen geschlagen haben, die aber nicht bis zu mir nach 
Deutschland vorgedrungen sind – und ich recherchiere das jetzt auch nicht extra!

—xxx—

SIEBTENS:  Ergebnis:

• Ich kann begreifen, daß jeder seine eigene Position für ganz besonders TOLL findet und gestehe auch 
Charlie Hebdo zu, daß die sich GANZ TOLL finden dürfen. 

• Ich gestehe jedoch dem LINKEN MEINUNGSSPEKTRUM NICHT zu, wenn eine DOPPELTE MORAL 
eingeführt werden soll, denn für mich sind LINKE Tote genauso BEDAUERLICH, wie CHRISTLICHE Tote. 
Sogar muslimische Tote verlangen unter ZIVILISIERTEN Menschen zumindest RESPEKT! 

• Die GRÖSSTE GEFAHR in der gegenwärtigen PROPAGANDHYSTERIE sehe ich jedoch darin, daß wir 
VERNEBELT werden, anstatt GOTTVERDAMMT AUFZUPASSEN, wenn FRANKREICH durch einen 
Präsidenten von der Front National ins NEO-FASCHISTISCHE LAGER ABDRIFTEN sollte! 

• Ich bin ein durchaus höflicher Zeitgenosse und als solcher weise ich nur ganz kurz darauf hin, daß natürlich 
möglicherweise die Toten vom Pariser Kosher-Supermarkt, wie auch diese sehr unguten Vorfälle in Toulouse
in letzter Zeit, in ISRAEL ETWAS ANDERS BEWERTET werden als woanders. Womit ich so höflich wie 
möglich gesagt haben will: FRANKREICH HAT EIN ANTISEMITISMUS-PROBLEM – SCHON WIEDER -, 
ausgerechnet jenes Frankreich, wo FAST ALLE FAMILIEN von MITTEL- und OBERSCHICHT entweder 
“gewusste jüdische Wurzeln” haben oder aber aus sogenannten “juifs inconnu” bestehen, siehe dazu zum 
Beispiel den Skandalromancier Roger Peyrefitte, ehemaliger Angehöriger des Quai d`Orsay, “Die Juden”, 
ROMAN. Okay, etwas deutlicher: ANGEBLICH verlassen DERZEIT ungefähr 7000 Franzosen (pro Jahr?)  
mit “israelischen” Wurzeln Frankreich. Es wäre schön, wenn sie Frankreich bloss verliessen: Die Wahrheit ist
aber anders, denn diese “hebräischen Franzosen” FLÜCHTEN aus Frankreich! 

• Ich bin schon oft, weil sonst keiner Zeit hat, auf katholischen Beerdigungen als Messdiener mitgegangen. 
Deshalb bin ich vielleicht ein bischen ABGEBRÜHT oder DESENSIBILISIERT und erlaubte mir, DAVOR ZU 
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WARNEN, wenn TOTE dazu benutzt werden, DIE WAHRHEIT ZU VERBIEGEN, um PARTEILICHE 
PROPAGANDA zu produzieren. 

• Merkt das keiner? Wenn das Magazin “Charlie Hebdo” normalerweise eine Auflage von 70.000 Heften
pro Ausgabe hat und wenn HEUTE, Mittwoch 13.01.2015, gesagt wird, daß DIESE WOCHE eine 
Auflage mit 3 MILLIONEN Heften erscheinen soll, dann würde ich das schon versuchsweise als 
FORMIDABLES BUSINESS bezeichnen! HOPPLA? 

• In einem Satz: Ich, Bruno Antonio, werde auch weiterhin WEDER der LINKEN PROPAGANDA noch der 
RECHTEN Propaganda IRGENDEINEN Glauben schenken! Ich tue das UMSO WENIGER, als wir wenigen 
REST-ZIVILISIERTEN schon ein bischen darauf achten müssen, daß NIEMAND die GRENZE ZUM TOD 
LEICHTFERTIG überschreitet, MIT WELCHEN GESUCHTEN GRÜNDEN AUCH IMMER! 

• Ich finde es als EUROPÄER ABSOLUT INAKZEPTABEL – egal ob links, ob rechts – egal ob Christ oder 
Muslim oder Atheist – dass wir IN VIELEN LÄNDERN EUROPAS einen NEUEN ANTISEMITISMUS haben, 
ALS OB DIE NAZIS NIEMALS BESIEGT WORDEN WÄREN! (Klammer auf: Als höflicher Mensch brauche 
ich hier nicht aufzuwärmen, daß es eine bekannte Beobachtung ist, daß gewisse “linke Kreise” sich “etwas 
schwer tun” mit allem, was mit “hebräischen Sachen” zu tun hat! Klammer zu!) 

-xxx-

Follow up Freitag, 16. Januar 2015

Erstens hat sich der Papst sogar von seiner Asienreise KRITISCH mit dem STIL des Satiremagazins “Charlie Hebdo”
auseinandergesetzt und angemahnt, daß auch der SPÖTTER gewisse GRENZEN zu beachten hat, denn NICHT 
EINMAL SATIRE darf ALLES, siehe Bild-online vom 16.01.2015 unter http://www.bild.de/politik/ausland/charlie-
hebdo/papst-kritisiert-satire-darf-nicht-alles-39352240.bild.html. DieserBild-online Artikel ergänzt mit einer gewissen 
Art “diebischen Vergnügens”, daß auch ein heute 80-Jähriger aus der Gründer-Generation von “Charlie Hebdo” seine
Nachfolger in der Redaktion HEFTIG kritisiert hat.

Zweitens wird die Kritik des Papstes an Charlie Hebdo  inhaltlich bestätigt durch sinnentsprechend ähnlichen Artikel 
in  einem katholischen Webportal aus der Schweiz unter http://www.kath.ch/newsd/papst-zu-charlie-hebdo-
karikaturen-satire-darf-nicht-alles/

Dritttens sollen auch in den USA sich einzelne Print-Medien, darunter die New York Times,  GEWEIGERT haben, 
“Charlie-Herbdo”-Karrikaturen aus SYMPATHIE nachzudrucken, siehe unter 
http://www.tagesspiegel.de/medien/debatte-in-den-usa-us-medien-meiden-charlie-hebdo-karikaturen/  11215942.html   
und unter http://www.spiegel.de/kultur/gesellschaft/charlie-hebdo-new-york-times-verweigert-abdruck-von-
karikaturen-a-1012839.html  Man muss also vermuten, daß einigen Beobachtern durchaus aufgefallen ist, daß der 
Fall “Charlie Hebdo” eine vorwiegend LINKS-POLITISCHE INSZENIERUNG war und ist.

Viertens wurden JÜDISCHE Schulen in BELGIEN – besonders wegen Terrorereignis  mit 2 Toten in Verviers – und in
AMSTERDAM geschlossen. Wie soll ich sagen: Vielleicht sollte jemand  nachschauen, ob es nicht in der Terrorszene
europaweit ein NEO-NAZI Element gibt??? Man traut sich kaum, es auszusprechen: Antwerpen ist natürlich ein 
WELTWEITES ZENTRUM für – fast – ALLES, was mit DIAMANTEN zusammenhängt, welches GESCHÄFT 
mehrheitlich in HEBRÄISCHEN HÄNDEN sein soll. Es ist völlig KLAR, daß, wenn es um WELTWEITES BUSINESS 
gehen soll, dann selbstverständlich AUCH denkbar ist, daß die “Charlie-Hebdo-Affaire” eine INSZENIERUNG ist, die 
WAHRE BUSINESS-HINTERMÄNNER verschleiern soll und möglicherweise MULTIPLE BUSINESS-ZIELE verfolgt 
haben KONNTE, so daß “Charlie Hebdo” WIE EIN MIRV-SPRENGKOPF gewirkt haben könnte, um MEHRERE 
ZIELE ANZUGREIFEN, ohne dem allgemeinen Publikum zu “enthüllen”, worum es eigentlich geht!

-xxx–

Follow up, Samstag 17. Januar 2015

Erstens bringt stern.de weltweite muslimische Proteste wegen des allerneuesten “Charlie-Hebdo-Heftes”, wo eine 
Karikatur auf dem Titelblatt ist, wo Mohammed sagt: “Je suis Charlie Hebdo.” Das kann man selber nachlesen unter 
http://www.stern.de/news2/aktuell/wut-ueber-mohammed-karikatur-schlaegt-in-gewalt-um-2166940.html Genausogut
hätte die Charlie-Hebdo-Zeitschrift eine Karrikatur bringen können, wo Jesus und Buddha sagen: “Je suis Charlie!” 
oder “Nous somme Charlie!”
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Zweitens bringt stern.de die Nachricht, daß im NIGER 4 Menschen – es sollen inzwischen ungefähr 10 Menschen 
sein – bei TUMULTEN wegen “Charlie-Hebdo-Heften” getötet wurden. Aussderdem kam es zu erheblichen 
Sachschäden an einer katholischen, einer evangelischen Kirche und an einer Art Gebäude für ein “Kulturzentrum”. 
Stern-onlie berichtet auch von Zusammenrottungen in Algerien, Istanbul und Amman/Jordanien.

Drittens betreibt neuerdings der US-amerikanische Präsident Barack Obama “Ursachenforschung” und kommt zu 
SEINER “Erkenntnis”, daß offenbar – ANGEBLICH – “Moslems IN EUROPA  schlechter integriert” seien, was immer 
das auch heissen mag. Web-Link zum Selber-Nachlesen und Überprüfen unter 
http://www.stern.de/politik/ausland/barack-obama-fordert-bessere-integration-von-muslimen-in-europa-2166923.html  
Man traut es sich kaum noch, zu sagen: INTEGRATION ist KEINE ZAUBERMEDIZIN! Man könnte zum Beispiel an 
ALTEN EHEPAAREN, die VIELE JAHRZEHNTE zusammen waren, LERNEN, daß zwar normalerweise gelten mag, 
daß “der Mensch nicht trennen solle, was Gott verbunden habe”, was aber KEINESWEGS die UMKEHRUNG dieses 
Satzes ausschliesst, daß nämlich “der Mensch GETRENNT SEIN LASSEN SOLLE, WAS GOTT NICHT VEREINT 
HAT!” Anders gesagt: Es könnte ein Akt ELEMENTARER HÖFLICHKEIT sein, die FREMDEN auch einmal mit 
diesem ganzen INTEGRATIONSGEFASEL IN RUHE ZU LASSEN, das in BAYERN kürzloch sogar zu dem 
QUATSCH und BLÖDSINN geführt hat, daß OFFIZIELL gefordert wurde, die Fremden müssten AUCH ZUHAUSE 
DEUTSCH sprechen. Wahrscheinlich war das aber bloss ein MARKETING-Vorstoss der INDUSTRIE FÜR 
ÜBERWACHUNGSTECHNIK, die natürlich VERKÄUFE haben will und GEWINNE, GEWINNE, GEWINNE – und 
PROFIT!

Viertens darf ich vielleicht mal folgendes in die Debatte werfen:

• Muslime müssen 5-mal am Tag BETEN – aber EUROPÄISCHE MANAGER ERLAUBEN DAS AN unseren 
HOCHMODERNEN und GOTTLOSEN ARBEITSPLÄTZEN  nur SEHR SELTEN. Europäische Manager sind 
natürlich auch SO EXTREM FORTSCHRITTLICH, daß MANAGER NICHT BETEN. Und das ist genau das 
Problem: EUROPA und die USA haben fast alle RELIGIÖSEN AKTIVITÄTEN für JEDEN TAG und in der 
ÖFFENTLICHKEIT aufgegeben, ausser vielleicht in BAYERN, wo man in Gebirgsdörfern vielleicht noch 
SCHULFREI bekommt, wenn eine Dorfprozession gemacht wird.  Wie soll ich bloss halbwegs diplomatisch 
formulieren: Es würde EUROPA durchaus SCHMÜCKEN, wenn es seine TRADITIONELLEN und 
ÖFFENTLICHEN Glaubensaktivitäten im ALLTAG WIEDERENTDECKEN würde, schon von wegen der 
FARBENPRÄCHTIGEN Photos für die Folklore-Fans! 

• Dann scheint mir mit dem GESCHÄFTSMODELL und dem UMSATZ- und GEWINNPLAN der Firma “Charli-
Hebdo-Magazin” etwas FUNDAMENTAL FALSCH zu sein, denn wenn eine Firma ihre “ökonomischen 
ERFOLGE” aufbaut auf “Kollateralschäden mit TODESFÄLLEN”, dann würden wir das doch 
NORMALERWEISE als MORALISCH VERWERFLICH beurteilen oder jedenfalls MIT DEM NACHDENKEN 
anfangen. Anders gesagt: Die 4 oder 10  Toten im Staat NIGER sind MITTELBAR der Firma “Charlie-Hebdo-
Magazin” ZUZUORDNEN – und würden damit PRINZIPIELL eine Untersuchung verlangen, ob  die Firma 
“Charlie-Hebdo-Magazin” SCHADENSERSATZPFLICHTIG ist und/oder  SCHMERZENSGELD-pflichtig , 
plus all die anderen SANKTIONEN des NORMALEN KAUFMANNS-RECHTES, wie es im angeblich 
ZIVILISIERTEN Europa durch den STAAT beaufsichtigt wird. Wir alle aber wissen: Wir brauchen durchaus 
nicht zu befürchten, daß der FRANZÖSISCHE STAAT oder ein INTERNATIONALES GERICHT  eine 
STRAFRECHTLICHE Untersuchung GEGEN “Charlie-Hebdo-Magazin” einleiten wird ZUMINDEST wegen 
des BEGRÜNDETEN VERDACHTES AUF FAHRLÄSSIGE TÖTUNG UND TOTSCHLAG! 

• Die französische Revolution hat das Programm verkündet: “ALLE MENSCHEN sind GLEICH!” – allerdings 
unter der einen Voraussetzung, daß “Europäer GLEICHER sind”…. HaHa! Ich aber sage: ” WAS hat die 
Französische Revolution gebracht, Freiheit, Gleichheit, Brüderlichkeit??? Nein, das war auch bloss eine 
MENSCHHEITSVERÄPPELUNG! (sogar sehr wahrscheinlich eine “gewissermassen FREIMAURERISCHE”)
…” 

• Die BIBEL der Christen und Hebräer hat das GESETZ: “Du sollst die Tiere und die Fremden nicht über 
Gebühr mit FRONDIENST belasten.” In dieser Reihenfolge: Du, MENSCH, sagt der Gott der Bibel, darfst die
TIERE nicht mit ARBEIT QUÄLEN und du darfst auch die FREMDEN, die bekanntlich meistens die 
SCHLECHTEN ARBEITSPLÄTZE haben, NICHT mit ARBEIT QUÄLEN! Ich aber erinnere mich, wie mir ein 
türkischer Arbeitskollege in einer ziemlich bekannten Sepzialkeramik-Firma einmal gesagt hat: “Was du hier 
machen? Diese ARbeit für Deutsche viel zu schlecht!” Woraus wir lernen, daß ich nach dieser Logik also 
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offenbar KEIN DEUTSCHER bin bzw. war! Ich bin aber auch kein Türke – oder Chinese oder so, sondern ein
TYPISCHER “europider BASTARD und MISCHLING”! 

• Dann darf ich vielleicht einmal an das ALTE GASTRECHT erinnern, nämlich das BEDUINISCHE Gastrecht, 
das GASTRECHT IN DER WÜSTE und das EUROPÄISCH-CHRISTLICHE GASTRECHT.  ALLE DIESE 
ALTEN REGELN verlangen eine GROSSZÜGIGKEIT, die in Europa WEITESTGEHEND AUSGESTORBEN 
ist. Oder wer im  Publikum würde nicht SOFORT LAUT mit LACHEN anfangen, wenn er auf CHRISTLICHE 
Sätze stösst wie zum Beispiel den folgenden, der, wenn ich nicht irre, irgendwo irgendwie die Haltung der 
BENEDIKTUS-KLOSTERREGEL spiegelt. Wir lesen sinngemäss also etwa: “EMPFANGE DEN 
FREMDLING GUT, denn du weist nicht, ob es ein ENGEL IN VERKLEIDUNG ist!” Oder womöglich noch 
hochtrabender: “Bedenke, wenn du den Fremdling bewirtest, daß dir in seinem Antlitz das Antlitz Jesu Christi
begegnet, deines Erlösers!” Seien wir EHRLICH: Wir würden heute noch nicht einmal unsere eigenen 
nächsten Verwandten mit einem solchen “leicht grosskotzigen” RESPEKT empfangen! 

• Wir beobachten im Bereich des ISLAM und im Bereich der OSTCHRISTLICHEN Kirchen ein gewisses 
MISSTRAUEN gegenüber all diesen “neumodernen Errungenschaften” des wissenschaftlich-technischen 
Fortschritts. Ich BEWERTE dieses MISSTRAUEN – sehr viel anders als die offizielle Regierungspropaganda
–  als Reflex eines GESUNDEN ÜBERLEBENSINSTINKTES, denn wüsste das westeuropäische Publikum, 
was eine relativ sehr kleine Anzahl von ELITÄREN Wissenschaftlern mit diesem Planeten und seinem 
Sonnensystem “alles machen” will, dann würde der ganze Planet erkennen, daß es mit riesigen Schritten auf
einen “MENSCHENGEMACHTEN KATAKLYSMOS” zugeht, welcher NICHT DAS ERSTE  MAL wegen 
wissenschaftlich-technischer HYBRIS und Überheblichkeit über die GANZE MENSCHHEIT kommen könnte, 
wie zum Beispiel antik-griechische Erinnerungen aus “Hyperborea” anzudeuten scheinen und auch gewisse 
VEDISCHE Schriften aus INDIEN, etwa das Mahabharata. 

• Anders als die gesamte westeuropäische Regierungspropaganda möchte ich darauf hinweisen, daß ALLE 
ALTEN RELIGIONEN, also Islam, Christentum und Judentum, sowie  auch Taoismus und andere, DARAUF 
BESTEHEN, daß die VERMENSCHLICHUNG DES MENSCHEN mit TRAINING, STUDIUM und LERNEN 
beginnt. Insoweit müsste man also den von der WIRTSCHAFTSLENKUNG derzeit bevorzugten 
westeuropäischen MASSENKONSUMENTEN einer LEICHT LENKBAREN und  retardiert-verblödeten 
Entwicklungsstufe mit da-da-istischen Merkmalen MASSIV IN FRAGE STELLEN. Womit ich folgendes 
nahegelegt haben möchte: Wir haben in der europäischen Kunstgeschichte DURCHAUS auch EINIGE 
Beispiele für eine ZEICHNERISCHE Vollendung sogar für KARIKATURISTISCHE ANWENDUNGEN, von 
denen die Firma “Charlie-Hebdo-Magazin” SEHR VIEL LERNEN könnte. Oder etwas anders gesagt:  
“Charlie-Hebdo-Magazin”, das ist nicht “europäische Hochkultur als solche”, das ist nicht einmal 
“Frankreich als solches”! Im Gegenteil: FRANKREICH, das ist zum Beispiel AUCH das Zeichnerteam um 
UDERZO, das ASTERIX und OBELIX erfunden hat und damit – sozusagen! .  also auch Gerard Depardieu.  
FRANKREICH, das wäre zum Beispiel auch die VIELZAHL der WITZKULTUREN der einzelnen Provinzen, 
zum Beispiel der GASCOGNE, der Bretagne und wie sie alle heissen, die zum Beispiel MOLIERE auf die 
Bühne gebracht hat, auf dass die Jahrhunderte sich bis heute darüber vor Lachen ausschütten! 

– MITHIN, ALSO, ERGO: Man muss es DURCHAUS NICHT SO machen, wie das “Charlie-Hebdo-Magazin”!

• Kann man etwas TUN? Oh, ja, gewiss doch! Man kann seine PRIVATE KRITIK an der QUALITÄTSSTUFE 
des Charlie-Hebdo-Magazins zum Beispiel dadurch ausdrücken, DASS MAN CHARLIE HEBDO NICHT 
KAUFT. Würde also Charlie-Hebdo-Magazin wieder auf seine normale Auflagenzahl von 70.000 Heften 
zurückfallen, dann könnte niemand mehr auf die Idee kommen, daß Charlie-Hebdo – Gott bewahre – für 
FRANKREICH REPRÄSENTATIV sein würde oder gar könnnte! 

Liebes Publikum, PaRDON:  Französische Kultur ist etwas so diffiziles, graziles und elegantes von 
begeisterndem Esprit, daß sie GANZ BESTIMMT nicht mit dem PÖBELHAFTEN BENEHMEN und der zum 
Analphabetismus tendierenden  UNTERSCHICHT-ZEICHENTECHNIK  von Charlie Hebdo verwechselt werden
kann!

Oh, ich sehe gerade, daß ich beinahe vergessen hätte, zu ergänzen:

Charlie Hebdo ist nicht Frankreich – und das Überfallkommando, das die Redaktionszentrale  der Charlie-
Hebdo-Zeitschrift  verwüstet hat, ist nicht “der Islam” – selbstverständlich nicht!
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Ich sehe allerdings gewissermassen ein, daß es im Augenblick etwas schwierig sein könnte, die SCHÖNHEITEN der
SEHR VERSCHIEDENEN ISLAMISCHEN TRADITIONEN hier und ausgerechnet jetzt zu erörtern! Auch wäre 
vielleicht zuzugeben, daß UNTER DEM SEHR WEITEN MANTEL von RELIGION – der ECHTEN und der bloss 
EINGEBILDETEN – und überhaupt ganz ALLGEMEIN UNTER MENSCHEN, manchmal die 
PSYCHOPATHOLOGIEN zu überwiegen scheinen, was die GESCHÄFTEMACHER vielleicht vortrefflich 
AUSBEUTEN möchten, zum Beispiel EUROPÄISCHE Geschäftemacher, die mit gewissen Aktionen der SAUDI-
ARABISCHEN und der TÜRKISCHEN  BOTSCHAFTEN – UND DEREN EUROPÄISCHEN 
GESPRÄCHSPARTNERN aus England, Frankreich, Deutschland und den USA!!!!! – , derzeit hervorragend “zu 
harmonieren” scheinen. Im KLARTEXT: Wir können leider überhaupt nicht sicher sein, daß die DRAHTZIEHER des 
Charlie-Hebdo-Vorganges NICHT IN ELITÄREN ANGLOAMERIKANISCHEN FINANZCLUBS sitzen, die sich mit 
ihren SAUDI-ARABISCHEN und TÜRKISCHEN COUNTERPARTS “abgestimmt” haben zu einer Art “Joint-Venture-
Aktion” zur “Belebung der Geschäfte”!

Und ich wiederhole vielleicht gerne noch einmal folgende Testfrage: 

TESTFRAGE:  WIEVIELE TÜRKEN KENNEN SIE PERSÖNLICH, DIE SIE IN DEN LETZTEN VIERZIG JAHREN 
PERSÖNLICH “angegriffen” haben oder IHNEN PERSÖNLICH “ökonomischen Schaden” zugefügt haben??? 
Sehr wahrscheinlich lautet Ihre Antwort: KEINEN EINZIGEN! Und da  haben wir den SALAT, wie SEHR wir 
durch FERNSEHEN und STAATLICHE und ÖKONOMISCHE PROPAGANDA ALLE MITEINANDER EINGELULLT
WERDEN SOLLEN!

Wie soll ich diplomatisch sagen?

Wenn wir die  DÜRFTIGE GEISTIGE SUBSTANZ in diesem ganzen Charlie-Hebdo-Szenario sehen, wäre es dann 
nicht eventuell langsam an der Zeit, daß die europäische “politische Klasse” damit aufhört die “europäische 
Intelligentsia” mit AFFENTHEATER zu “beschäftigen”? Es geht hier NICHT um IDEALE, weder die Ideale der 
Französischen REvolution noch die Ideale der Religionen, noch die IDEALE der ISLAMISCHEN Traditionen.

HIER GEHT ES UM: GESCHÄFT und GEWINNE!

Und insoweit hier BEDENKENLOS Menschen zu TODE gebracht wurden, schliesse ich wie folgt:

“Charlie Hebdo”: Fragezeichen! Antwerpen: Fragezeichen! 

PFUI, PFUI, PFUI!

SOWAS MACHEN GUT ERZOGENE JUNGS EINFACH NICHT!

Et voila: La FIN!

Buike Science And Music
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China: Konfuzius plus Christus?
Posted on 2016 by bbuike 

Donnerstag, 27. Okt 2016, 9:25 bringt deutsch-französisches arte-TV die Sendung “KONFUZIUS” URL 
http://www.arte.tv/guide/de/055170-000-A/konfuzius .

Die Familie KUNG existiert ab Konfuzius seit 2566 Jahren, hat also ALLE KATASTROPHEN der chinesischen 
Geschichte überstanden, heute leben ungefähr die 75.-79. Generation, es gibt ingesamt derzeit 2 Millionen 
Mitgleider Familie KUNG, die in einem eigenen Forschungsinstitut ihre komplettierte Genealogie in ungefähr 80 
Buchbänden herausgegeben haben.

Eckpfeiler zur Erreichung der “gesellschaftlichen” HARMONIE sind die “5 Konsanten” und die “3 Pflichten”, welche 
man nachlesen kann in deutscher Wikipedia, Artikel “Konfuzianismus” URL 
https://de.wikipedia.org/wiki/Konfuzianismus#Die_f.C3.BCnf_Konstanten_.28.E4.BA.94.E5.B8.B8.2C_w.C7.94_ch.C
3.A1ng.29

Konfuzianismus, Daoismus und Buddhismus sind die drei in China vorhandenen Säulen.

Konfuzianismus, Buddhismus und CHRISTENTUM haben neben der WERTSCHÄTZUNG des STUDIUMS 
besondeers einen PUNKT gemeinsam, nämlich die Regel: Was du nicht willst, daß amn dir tu, das füg auch keinem 
anderen.” Davon gibt es etliche Varianten, z.B.: “Liebe deinen Nächsten wie dich selbst.”  Oder: “Beahndle andere 
so, wie du selber behandelt werden möchtest.” (Auch umgekehrt: Behandle andere nicht, wie du nicht behandelt 
werden möchtest.)

Ich VERMUTE: Auf dem Wege zum POST-Kommunismus scheint der chinesischen Staatsführung, wahrscheinlich 
durch russische Vermittlung, deutlicher zu werden, wie ein “gescheites und gesundes Christentum” zum Beispiel der
traditionellen katholischen und orthodoxen Richtungen, eine “geistig-moralische Kultivierung” fördern könnte.

Etwas plater gesagt: Ich erwarte zuversichtlich, daß daß besonders katholisches und (russisch-)orthodoxes 
Christentum sich DEMNÄCHST in CHINA ausbreiten, wohingegen sie in EUROPA an der sichtbaren Oberfläche 
“abzusterben scheinen”.

Diese Notiz hat als Anlaß, daß wir in Westeuropa wenig von China wissen und wenig anderes erkennen können, 
was ausserhalb der halb-staatlich gelenkten Medien-Berichterstattung “aus China zu uns durchdringt”!

Ich selbst bin übrigens für China sensibilisiert erstens wegen des TAOISMUS, für den bei mir  ein angeborenes 
Interesse ist,  zweitens wegen meiner Mutter, die in  ihren späteren Jahren mit einem WASCHECHTEN Chinesen 
zusammenlebte, den man auch als “Herr” ansprechen mußte – und drittens wegen des ÜBERSEEMUSEUMS in 
Bremen, wo nicht nur vorne im Eingangsbereich eine RIESIGE polierte “Baumscheibe” eines Mammutbaumes ist, 
sondern wo man auch komplette CHINESISCHE Prozessionszüge – Hochzeit, Beerdigung etc. – in Firguren 
nachgestellt hat, so daß auch vieles ANSCHAULICH wurde.

(Viertens habe ich an der Universität Singapur vor wenigen Jahren einen online-Universitätskursus in 
Musikkomposition mit Zertifikat abgeschlossen.)
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Christian Klar arbeitet Feb-2016 im Parlament-Der leise Umsturz
und die Veräppelung der Opfer
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Christian Klar in den Nachrichten in Februar 2016?

Wie bitte?

Ist das  eine Randbemerkung, weil die Zeitung nicht weiß, wie sie die Druckseiten voll kriegen soll?

Okay, erstmal DATENSICHERUNG und QUELLENNACHWEIS:

Christian Klar in deutscher Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Christian_Klar

Christian Klar, jetzt 63 Jahre alt,  arbeitet in Februar 2016 als eine Art “Assistent” eines Abgeordneten der Partei “Die
Linken”, die bekanntlich die legale Nachfolgeorganisation der DDR-SED ist, aber ihm wird ein beantragter HAUS-
AUSWEIS für den BUNDESTAG in Berlin von der Bundestagsverwaltung VERWEIGERT.  BELEG 1, Spiegel online 
URL http://www.spiegel.de/politik/deutschland/christian-klar-diether-dehm-verteidigt-beschaeftigung-des-ex-raf-
terroristen-a-1078487.html – Beleg 2, DIE WELT online URL http://www.welt.de/themen/christian-klar/ – Beleg 3, 
SUEDDEUTSCHE online URL http://www.sueddeutsche.de/thema/Christian_Klar

Jetzt kommt die Frage: Warum soll sich die Allgemeinheit mit einem 63-jährigen auf dem Wege zur finalen Rente 
überhaupt beschäftigen, was hat er getan, daß sich die CSU aus BAYERN jetzt wieder so schrecklich aufregt? 
Okay, das finden wir ziemlich  “neutral” dargestellt in obigem Wikipedia-Artikel: Christian Klar, aus gutem Hause, 
gehörte um 1976 zur sogenannten “zweiten Generation” der sogenannten “Rote Armee Fraktion”, wurde verurteilt, 
kam 2008 frei – und seine Resozialisation ist offenbar in Februar 2016 überaus erfolgreich abgeschlossen durch 
einen Job im ZENTRUM DES POLITSYSTEMS, das er als tiefroter Jung-Revolutionär  bekämpfen wollte.

VERGESSEN und VERGEBEN ist damit, was diese Links-Revolutionäre der RAF angerichtet haben, die von der 
DDR-STASI GESPONSORT wurden  und damit zu dem gehörten, was insbesondere die OPFER wahrscheinlich  als
den “unappetitlichen Teil” von SOWJET-KOMMUNISTISCHER MACHTAUSÜBUNG anzusehen geneigt wären.

VERGEBEN und VERGESSEN ist damit, was die Rote Armee Fraktion MEINER GENERATION zu MEINER – sehr 
erfolglosen – STUDIENZEIT an einer SPD-DGB-UNIVERSIÄT ANGETAN hat, wo die TERRORFAHNDUNG im 
Duisburger Universitätskindergarten war, und wo – obwohl einem das keiner vorher gesagt hat – im 
Universitätsbereich “mit scharfen und geladenen Waffen gerechnet werden musste”! (Das Deutsche 
Aussenministerium würde heutzutage wahrscheinlich von “Reisen in diese Gegend ABRATEN”!)

Ich weiss jetzt nicht auswendig und schaue das auch nicht im Lexikon nach, ob Christian Klar zu der RAF-
Generation gehörte, die dem allseits respektierten Bundeskanzler Helmut Schmidt die Regierungsarbeit so überaus 
schwer, gefährlich und unerfreulich gemacht hat.

So, jetzt kommt der Teil, wo wir uns FRAGEN, WAS WIR HIER LERNEN?

Wir LERNEN ERSTENS: In DEUTSCHLAND hat man ÜBUNG damit, im Falle eines POLITISCHEN UMSTURZES, 
nicht gleich die VERTRETER DER ALTEN ORDNUNG umzubringen, sondern am Leben zu lassen, sozusagen, BIS 
SIE VON SELBER STERBEN. Man hat das in Deutschland ganz hervorragend geschafft, als 1918 das 
protestantische Kaiserreich per UKAS DES AMERIKANISCHEN ZAREN (Präsident Wilson und dessen “Berater” 
Oberst House) einfach ABGESCHAFFT wurde und Kaiser Wilhelm II. einen wunderschönen Altersruhesitz 
eingerichtet. Man hat aber nicht damit gerechnet, wie ZÄH der alte Kaiser AM LEBEN HING – so daß die 
monatlichen Apanagen SEHR LANGE gezahlt werden mussten: Ja. mei, wir bewegen uns hier in Kreisen, wo GELD
KEINE ROLLE spielt, wirklich nicht! Deutschland hat auch den ZWEITEN DRASTISCHEN SYSTEMWECHSEL, als 
1945 die NAZIS gehen mußten, recht ELEGANT ABGEWICKELT. Man hat die MEISTEN NAZIS der MITTLEREN 
MANAGEMENTEBENEN AM LEBEN GELASSEN und sogar NEU IN DEN FÜHRUNGSETAGEN von 
NACHKRIEGSDEUTSCHLAND installiert, und zwar in West-Deutschland und auch in Ost-Deutschland. BÖSE 
GERÜCHTE der neueren Forschung – Anthony Sutton, Guido Preparata, Joseph P. Farrell, Abel Basti – 
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BEHAUPTEN HARTNÄCKIG, daß man auch in diesem ZWEITEN FALL der SPITZEN-FUNKTUIONÄRSGRUPPE 
einen “wunderschönen Altersruhesitz” finanziert hat, und zwar in einer ALPENÄHNLICHEN Landschaft in der Region
von BARILOCHE, Argentinien, wo Hitler, Borman, Gestapo-Müller und noch ETLICHE ANDERE bis ungefähr 1960 
ZIEMLICH UNGESTÖRT gelebt haben sollen. Man hat dann auch den Spitzenfunktionären beim DRITTEN 
UMSTURZ in Deutschland, dem ENDE DER DDR 1989/90 , eine GOLDENE BRÜCKE gebaut, damit sie möglichst 
reibungslos aus dem Weg kamen. WARUM ALSO, so fragen wir jetzt, soll man bei der ROTEN ARMEE FRAKTION, 
die ja immerhin OFFIZIELL für die SOWJETKOMMUNISTISCHE SEITE DES KALTEN KRIEGES GEARBEITET 
HAT und von dort finanziert wurde, jetzt eine AUSNAHME machen?

Wir lernen ZWEITENS: Deutschland ist eines der WENIGEN LÄNDER der Erde, wo man die POLITISCHEN 
SYSTEME wechseln kann wie eine Prostituierte den Unterrock. Man könnte geradezu sagen: Deutschland war seit 
1918 ein SOZIOLOGISCHES EXPERIMENTIERFELD, um die ELASTIZITÄT des GUMMI-Rückens zu testen, und 
zwar solange, bis eine Bevölkerung “gezüchtet” ist, die VÖLLIG SYSTEM-INDIFFERENT ist – und sich nur noch für 
“Fressen, Saufen, Ficken” interessiert, wie sich Oskar Lafontaine vor einigen Jahren ausgedrückt hat, freilich nicht, 
ohne dass die GESPIELTE MORALISCHE EMPÖRUNG über ihn hinwggeschwappt ist, und zwar solange, bis auch 
diese Polit-Bemerkung einfach SCHNURZPIEPEGAL geworden war.

Wir  LERNEN DRITTENS: ALL DAS HAT mit dem, was man im katholischen Katechismusunterricht und in der 
evangelischen Sonntagsschule über MORALISCHE GERECHTIGKEIT basierend auf einer UNTERSCHEIDUNG 
ZWISCHEN GUT UND BÖSE  gelernt und gehört hat, NICHT MEHR DAS GERINGSTE ZU TUN. UND INSOWEIT 
VERSTEHE ich die AUFREGUNG besonders bei der CSU in Bayern im Falle Christian Klar  sehr gut, die 
wahrscheinlich nicht sehr verschieden sein dürfte von alt-preussisch protestantischer Empörung in Norddeutschland.
Oder jedenfalls: Es scheint so, als ob die Epoche, als man Könige und Kaiser “heilig gesprochen” hat und auch mit 
einer gewissen Berechtigung “heiligsprechen KONNTE”, diese EUROPÄISCHE TRADITION eines König Ludwig, 
des Heiligen, in Frankreich,  eines seligen Kaiser Karls I von Österreich und des hl. Neomartyrers Zar Nikolaus II. 
von Russland scheint derzeit eher UNMÖGLICH “fortsetzbar” …??!! (Und stattdessen haben wir die “marxisitischen 
Heiligen ” Che Guevara und Nelson Mandela, die uns von der  PROPAGANDA als “Vorbilder VERKAUFT” wwerden,
obwohl die wissenschaftliche Forschung  auf die BÜRGERLICHE PROVINZIALITÄT und BANALITÄT in 
marxistischen Führungskadern schon längstens hingewiesen hat!)

Ich komme zu folgendem vorläufigen Schluss, der also ein offener Schluss ist: Solange Deutschland SO REICH 
BLEIBT, wie es nun einmal ist, ist es eigentlich SCHNURZPIEPEGAL, ob wir mit  diesem Geld KOMMUNISTISCHE 
RENTNER und ALTLASTEN und/oder NAZI-RENTNER und ALTLASTEN “durchfüttern”, denn anders als im riesigen
Russland, wäre in Deutschland VERBANNUNG – was übrigens eine URALTE STRAFMETHODE aus 
SUMERISCHER ZEIT ist – wohl kaum praktisch durchführbar, und die andere Möglichkeit, daß man ungefähr alle 
25 Jahre eine STALINISTISCHE SÄUBERUNG mit Blutbad und allem pipapo durchführt, hat sich ebenfalls als 
UNTAUGLKICH erwiesen, weil nämlich in JEDER GENERATION ein gewisser BODENSATZ VON HEISSEN 
JUNGS sich erstmal sozusagen “abreagieren” muß, siehe Beispiel Joschka Fischer, der vom Steinewerfer zum 
Aussenminister mutierte, siehe Nelson Mandela, der es sogar aus dem Gefängnis zum MARXISTISCHEN 
HEILIGEN geschafft hat.

Nein, was sind wir nicht herrlich ABGEBRÜHT!

Ja, aber wenn man die buchstäblich “hochexplosive” Zeit der sogenannten – wahrscheinlich GESTEUERTEN – 
68iger-REVOLTE überlebt hat, dann wird man doch wahrscheinlich auch NOCH MEHR überleben?
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Datenrettung ohne Veräppelung
Posted 2015  by Bruno Antonio Buike

Vorbemerkung 2021

Es muß deutlicher gesagt werden: Wenn man erst einmal Recuva und R-Studio für Datenrettung einsetzen 
muß, hat man einen HOHEN Arbeitsaufwand, der keineswegs eine VERLUSTFREIE Wiederherstellung  
ALLER Webprojekte garantiert. Verlustfreie Daten-Wiederherstellung schaffen auch sogenannte 
„komemrzielle Anbieter“ NICHT – weil sie nämlich dieselben technischen Probleme haben, wie die 
kostenlose Datenrettungssoftware. Wer also also Daten-SICHERHEIT braucht, kann sich noch 
auseinandersetzen mit SICHERUNGSSOFTWARE, Wiederherstellungspunkten und dergleichen, die einen 
GROSEN Speicherbedarf haben und wo man irgendwann grosse Datenmengen verwalten und 
administrieren muss. Der kleine Privatanwender wird sich auf „Eigene Dateien“ konzentriren (also das 
System selbst neu aufspielen) und überlegen, ob DAFÜR Cloud-Dienste wie MS One drive und Google Drive 
für seine Outputdateien ausreichen. Man kann das erweitern mit unbegrenztem Speicherplatz zum Beispiel 
bei „filehosting.at“, wo man aber irgendwann ebenfalls VERWALTUNG und ADMINISTRATION klug 
überlegen muss wegen des eehebelichen Aufwandes. Diese Kurznotiz hat aber ihren Zweck erfüllt, wenn  
Interessenten ÜBERLEGEN, ob sie überhaupt Geld für Datenrettung nach System- und Festplattencrash 
ausgeben wollen. Etwas scherzhaft gesagt: Wenn man eine Festplatte hat, die mit gewissen Standard-
Verfahren „ausgenullt“ worden ist, dann haben auch Top-Spezialisten Schwierigkeiten, überhuapt noch 
etwas zu retten!

DIE FOLGENDEN TIPPS Datenrettung sind sogenannte SOFTWARE-Datenrettung, wenn man versehentlich Daten 
gelöscht hat oder wenn man eine Linux-Partition versehentlich mit einer Windows-Installation überschrieben hat 
oder ähnliches. KLEINER TIPP: Wenn man bei Routine-Datenlöschung auf MEHRFACH-ÜBERSCHREIBEN wie 
zum Beispiel Gutmann-Methode verzichtet, klappt Datenrettung ETWAS leichter.

So jetzt die Programme für SOFTWARE-Datenrettung.

Firma Piriform (CCleaner) bietet an  RECUVA für Windows, Basis-Version kostenklos, Premium-Version 
preisgünstig.

Dann gibt es R-Studio – und zwar für alle grossen Betriebssysteme. Ich berichte hier von R-Studio für Linux, mit 
dem treffenden Namen R-Linux. Ist  kostenlos, aber R-Studio hat auch kostenpflichtigen SPEZIAL-Service, den man
als Privat-Anwender aber meistens gar nicht braucht. Das Programm R-Linux  hat eine Funktion “bekannte 
Dateitypen” suchen – und das ist genau die Funktion, die der Privat-Anwender meistens braucht, denn damit kann 
man wieder zurückholen audios, photos, video, doc, pdf, odt und so weiter. Die Ergebnisse werden einem abgelegt 
mit “Besitzer root – Gruppe root” – und dann muss man folgende Linux-Befehle im Internet nachschlagen chmod, 
chown, und rm – rf (Löschen von nicht leeren Verzeichnissen). Und wo ist der Haken? Well, R-Studie / R-Linux 
liefert KEINE EIGENEN DATEINAMEN – und dann muss man eben SEHR VIELE DATEIEN anklicken, durchsehen, 
ablegen/sortieren.  Und im Falle von pdf-Dateien werden GIGABITE-fressende “Blinddateien” angelegt, bis man die 
Meldung bekommt “kein Speicherplatz frei”. Dann muss man  die pdfs durchsehen und den Schrott gleich löschen – 
und dann hat man auch wieder Speicherplatz.  Nochmals: R-STUDIO  gibt es für ALLE grossen 
Betriebssysteme.

Wer in Linux seine eigenen DATEINAMEN wiedersehen will, der kann UFS-Explorer nehmen, kostet derzeit 39,00 
plus MWST = ca 47 Euro und ist schnell un effektiv – und ich habe mir das Geld gespart und es nicht genommen! 
UFS-Explorer PREMIUM Linux kostet derzeit 199 Euro plus MWST – UND MEHR SOLLTE Software-Datenrettung 
auch gar nicht kosten! Auch UFS Explorer gibts für alle grossen Betriebssysteme.

Datenrettung ohne Veräppelung-Blog2014 55



Nicht klar gekommen bin ich mit testdisk – nur für Befehlskonsole –  für Linux, obwohl da interessante Funktionen 
drin sind.

Mit diesen Tipps kann man Anbieter und Typen VERMEIDEN, die 2000 Euro oder 600 Euro haben wollen und 
auch für VORABANALYSE Geld berechnen – und dann vielleicht auch noch die Festplatte ÖFFNEN, so daß 
man sie anschliessend – nach EIGENER Datenrettung – als SCHROTT WEGWERFEN MUSS.  Ich bin in 
einem Fall von schlechter Erfahrung sogar so weit gegangen, daß ich schlussendlich ebay FRISTLOS 
GEKÜNDIGT habe – und unterwegs noch so viele Fusstritte wie möglich ausgeteilt habe.  Wir merken uns: 
Wenn man studierte Leute ÄRGERT, so daß sie sich BEFASSEN, dann gibts jede Menge Kollateralschäden!

Wer einen ANBIETER-VERGLEICH braucht, dann hier URL http://www.datenrettung-infoportal.de/datenrettung-
vergleich.html In dieser Vergleichtabelle beachte man zweierlei: ICH HABE GUTE TIPPS – kostenlos – bekommen 
von Anbietern mit 3-Sterne-Bewertung. Ausserdem ist diese Vergleichstabelle auch für DATENRETTUNG BEI 
BESCHÄDIGTER FESTPLATTE / Hardware.

Mit allerfreundlichsten Grüssen an diese ganzen Internet-Schlawiner, die nichts anderes zu tun haben, als andere 
Leute zu ÄRGERN und zu SCHÄDIGEN – natürlich OHNE HAFTUNGSmöglichkeit:
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Der Wolf von Goldenstedt – Wolf von Vechta
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Frisch aufgegabelt in Juni 2016:

Es gibt jetzt tatsächlich ECHTE WÖLFE in Goldenstedt und damit im Landkreis Vechta. Und WO GENAU ist das 
gleich wieder auf der Landkarte? Nun, das ist das sogenannte Süd-Oldenburg und liegt geographisch “etwas 
nördlich” von Osnabrück bzw. ungefähr in der Mitte zwischen Oldenburg /Oldenburg und Osnabrück. ( siehe z.B. 
URL http://woelfeindeutschland.de/fakten-zur-goldenstedter-woelfin/ – oder “Wolf von Goldenstedt” in suchmaschine
eintippen!)

Und warum geht mich der Wolf in Südoldenburg PERSÖNLICH etwas an? Well, ich bin in Vechta einige Jahre zum 
Gymnasium gegangen und kenne also Goldenstedt und die umliegenden Ortschaften. Und ich kriege auch immer 
mal wieder mit, “was da bei den Nordlichtern  gerade aktuell los” ist, zum Beispiel kürzlich den Brand (Ostern 2016, 
Anfang Mai 2016)  in zwei großen Produktionshallen der bundesweit bekannten Firma “WIESENHOF” in Lohne 
(Mutterkonzern: PHW) – oder soll ich sagen: “bundesweit bekannten SKANDAL?! –  Siehe z.B. ZEIT online  URL 
http://www.zeit.de/gesellschaft/2016-03/niedersachsen-feuerwehr-wiesenhof-lohne-gefluegel-grossbrand – siehe 
auch NDR.de – siehe auch SPIEGEL – online – siehe auch keywords “Feuer Wiesenhof” in Suchmaschinen.

Man kann sich denken, was jetzt im Landkreis Vechta los ist:

• Man kann keine Kinder mehr ohne Begleitung irgendwohin schicken oder draußen spielen lassen. 
• Kleintierhalter, insbesonder SCHAF-Halter,  erleiden meßbaren SCHADEN, wenn der Wolf zugeschlagen 

hat. Ich habe so als Faustzahl pi mal Daumen gehört: Der Wolf, wenn er zuschlägt, kann bis zu 100 
Kleintiere auf einmal toten oder schwer verletzen oder ein “Verlammen” auslösen. 

Nun ist die Landbevölkerung ja nicht auf den Kopf gefallen und nicht dumm – und würde schon irgendwie mit Wölfen
“fertig werden”.  Die bäuerliche Bevölkerung DARF aber nicht mit dem WOLF machen, was sie gerne möchte, denn 
die DEMOKRATISCHE REGIERUNG HINDERT SIE DARAN, faselt irgendwas von “Naturschutz” und ZWINGT DIE 
MENSCHEN, IN ANGST ZU LEBEN vor dem nächsten Mal, wenn der Wolf zuschlägt. Und die DEMOKRATISCHE 
REGIERUNG haftet natürlich auch nur BEGRENZT für die SCHÄDEN, die der Wolf nun mal so mit sich bringt, was 
praktisch bedeutet, daß wir eben jetzt Schafe mit Wolfsverletzungen haben, die zum Beispiel auf einem Bein 
humpeln, solange bis sie notgeschlachtet werden müssen, weil man das Elend nicht mehr mit ansehen kann!

Die DEMOKRATISCHE REGIERUNG nicht FÜR das Volk, sondern GEGEN das Volk, erlaubt sich unter dem 
Vorwand von Naturschutz fast UNGLAUBLICHE Projekte, die RICHTIG VIEL GELD kosten. Ich habe zum Beispiel 
festgestellt, daß ein bundesweites (!!) REGIERUNGSAMTLICHES WILDTIER-MONITORING existiert  für WÖLFE, 
ELCHE, BÄREN und LUCHSE.

Das WILDTIER-MONITORING schafft natürlich für einige Spezialisten ARBEITSPLÄTZE, obwohl sein Nutzen 
ansonsten nicht ganz klar ist, denn in unserer heutigen, VOM MENSCHEN MASSIV VERÄNDERTEN 
LANDSCHAFT enden Begegnungen speziell zwischen Wolf, Bär und dem MENSCHEN FAST IMMER TÖDLICH für 
diese Wildtiere. Wir erinnern uns noch alle an das MEDIEN-DRAMA um “Braunbär Bruno” in Bayern, der “es” auch 
nicht überlebte: “ES”, die Begegnung mit dem Menschen  und das EINGREIFEN DES MENSCHEN!

So weit, so schlecht.

Jetzt fragt der mündige und aufgeweckte demokratische Bürger natürlich, WAS MAN MACHEN KANN?

Well, ich fürchte, man kann GAR NICHTS machen,   DENN DIE INTERESSEN DER BAUERN UND DER 
LANDBEVÖLKERUNG HABEN KEINE LOBBY, weil das Land mehrheitlich auf STADT und INDUSTRIE ausgerichtet
wurde und vielleicht auch ausgerichtet werden mußte. Und dann haben wir eben solange eine HIRNRISSIGE 
Landwirtschaftspolitik – der letzte lachhafte GECK, der reihenweise Höfe in den RUIN und ins ENDE  treibt,  war ein 
Milchpreis von 0,42 Cent für 1 lLiter Milch!!! –  und Naturschutzpolitik, solange es die die GRÜNE PARTEI eben gibt,
welche die anderen SYSTEM-PARTEIEN dazu überreden kann, zum Beispiel “grünen Naturschutz” zu machen, der 
sich zum Beispiel “von Staats wegen EINMISCHT” in das JÄGERISCHE GEWOHNHEITSRECHT – ich erinner da 
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insbesondere diese unsäglich DUMMEN Eingriffe in die ANGELEI-Ordnungen -, oder zum Beispiel den 
HANFANBAU in Deutschland einführt.

Vielleicht also haben wir doch unbeabsichtigt Grund zu Optimismus: Wenn nämlich Wolf und Bär mit dem von der 
Grünen Partei und natürlich vom Finanzminister befürworteten HANFANBAU Bekanntschaft machen, dann kann 
man sie EVENTUELL mit der bloßen Hand fangen, weil sie schon “betäubt” sind.

Ich sagte eben: Kinder müssen beim Spielen draußen auf dem Land heute in Deutschland  – zum Beispiel im 
Bundesland Sachsen und hübrn und rüben der Grenze bei Szczeczin/Stettin  – ANGST haben vor WÖLFEN, weil 
wir eine TOTAL VERBLÖDETE REGIERUNG haben.

Es ist VIEL SCHLIMMER:

ICH SELBST MUSS JETZT ANGST HABEN VOR WÖLFEN, wenn ich mein Konditionstraining mit Fahrrad hier im 
Landkreis Neuss mache! Denn der Landkreis Neuss liegt wolfstechnisch gesehen sozusagen auf dem Weg zum 
geradezu idealen Wolfs-Biotop der Eifel!

Ich muß ANGST vor WÖLFEN haben – obwohl ich die GRÜNE PARTEI GARANTIERT nicht  gewählt habe.

Und das ist dann wieder ein Stück mehr Demokratie für mich!
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Die letzte Bildungsreform: STANDARDS SENKEN
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Durch das Netz geistert eine Nachricht des Bundeskriminalamtes BKA: Von 317 neuen Stellen sollten 162 
neue Kommissarstellen geschaffen werden. Von 162 neuen Kommissarstellen  konnten aber 2016 nur 62 
besetzt werden, weil Bewerber, egal ob mit Abitur oder ohne,  REIHENWEISE durch den DEUTSCHTEST 
durchgefallen sind. Dies berichtet nicht der Innenminister oder die Regierung, oder die Stabsstelle für 
Integration von minderbemittelten Einheimischen, sondern der Bund Deutscher Kriminalbeamter BDK.

Der Vorsitzende des BDK ließ sich sogar zu folgender FUNDAMENTALKRITIK am gegenwärtigen deutschen 
Bildungssystem hinreissen – und wir lesen:

“Die Hürden bei der Aufnahmeprüfung wurden schon in den vergangenen Jahren bei der Polizei 
in den Ländern und beim Bund gesenkt”, sagte der BDK-Vorsitzende André Schulz dem 
Nachrichtenmagazin. Das betreffe etwa Alter, Größe und den Sporttest. “Wenn nun auch der 
Deutschtest reduziert oder gar abgeschafft wird, muss man sich schon fragen, was mit unserem 
Bildungssystem nicht in Ordnung ist.”” Quelle: BKA kann viele Stellen nicht besetzen; in: 
Rheinische Post online vom 03.Dez.2016 URL 
http://www.rp-online.de/panorama/deutschland/bka-kann-viele-stellen-nicht-besetzen-bewerber-
scheitern-am-deutschtest-aid-1.6439940

Originalquelle von Rheinische Post war: Freie Stellen – BKA-Bewerber scheitern am Deutschtest; in:
Spiegel online, 49(2016), vom 03.12.2016 – URL  
http://www.spiegel.de/panorama/bundeskriminalamt-bewerber-scheitern-am-deutschtest-a-
1124217.html — Spiegel online bringt zusätzliche Info, daß 2017 insgesamt  820 neue Stellen 
beim BKA “aufgerüstet” werden sollen. Man fragt sich: WOMIT? Mit welcher “manpower”?
Erstaunlich ist auch der Zeitpunkt der Meldung, mitten im Advent, Anfang Dezember, denn normalerweise sind
solche Meldungen für die “Saure-Gurken-Zeit” in den Sommerferien, wo man sonst nicht weiß, wie man die 
Zeitungen voll kriegen kann.

Jetzt stellt sich die Frage: Ist das BKA ein Einzelfall, wo Bewerber TROTZ ABSENKUNG von 
ANFORDERUNGEN es NICHT schaffen?

MITNICHTEN! Ich bringe spaßeshalber einen Spiegel-online Artikel, wo “hübsch ausgewogen” die DAUER-
MISERE auf dem deutschen LEHRSTELLENMARKT von ZWEI SEITEN beschrieben ist. Die erste Partei sind 
die Unternehmen, die natürlich jammern über schlechte Bewerber ohne ausreichende 
Bildungsvoraussetzungen. Unternehmen behaupten zum Beispiel manchmal, daß 50-30% von 
Lerhwerkstattsplätzen NICHT BESETZT sind, was natürlich übertrieben sein könnte. Die andere Seite ist der 
mächtige deutsche DGB (deutsche sozialistische Gewerkschaften) , der dagegen rechnet, daß es REIN 
RECHNERISCH ZU WENIG Lehrstellen gibt, wohinter der stillschweigende Vorwurf steclt, daß  
GEWINNORIENTIERTE Unternehmen nicht genug für Ausbildung tun, weil sie “kapitalistisch” zu sehr auf 
Gewinne “fixiert” sind. Es ist aber andererseits gerade die Unternehmerseite, die dennoch erheblich 
betriebsinterne Ausbildungsplätze und Lehrwerkstätten zur Verfügung stellt, nicht etwa der DGB oder der 
STAAT, dessen staatliche Berufsschulen sich auf einem SAGENHAFTEN NIEDRIG-NIVEAU befinden sollen, 
worüber aber in Deutschland DENK- und Diskutierverbot herrscht.

Quelle: SPIEGEL-ONLINE-Leser zum “Märchen vom Azubi-Mangel” “Bewerbern fehlen 
elementare Grundkenntnisse; in der Spiegel online, Freitag 04.Nov.2016 URL   
http://www.spiegel.de/lebenundlernen/job/spiegel-online-leser-zu-dgb-studie-zum-
ausbildungsmarkt-a-1119635.html
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Die SOZIALEN FOLGEN der Lehrstellen-Dauerkrise sind übrigens TEUER, denn GANZE JAHRGÄNGE von 
Jugendlichen werden “zwischengeparkt” in “sozialen Maßnahmen”, weil die GESELLSCHAFT ihnen nichts 
anzubieten hat oder weil diese Jugendlichen der Gesellschaft ZU WENIG “anzubieten” haben. Das ist 
übergens historisch interessant: Wir könnten das heutige wissenschaftliche Sozialdesign und 
Sozialmanagement gar nicht durchführen, hätten wir nicht die NEUE MATHEMATISCHE THEORIE der 
WARTESCHLANGEN (Markov-Ketten und verwandete mathematische Modelle) innerhalb von 
KYBERNETISCHEN GESAMTSTEUERUNGSMODELLEN und GESAMT-KREISLÄUFEN.

Natürlich ist es absolut ZWECKLOS, in die HOFFNUNGSLOS IDEOLOGISIERTE deutsche Bildungsdebatte 
einzusteigen, wo wir ja schon seit 50 Jahren einen BERGAB-TREND haben. Genauso ZWECKLOS ist es, die 
drei hauptsächlichen beruflichen  Bildungsanbieter in den Trägerstrukturen des Arbeitsamtes zu kritisieren, 
also GEWERKSCHAFTEN (also sozislistischen DGB und katholisch/konfessionelle Gewerkschaften), die 
katholische KAB/Kolping und vielleicht  einige evangelische Anbieter, wie Diakonisches Werk oder ähnliche, , 
und den Staat. Klammer auf: der DGB ist also keineswegs NEUTRAL in dieser Sache, sondern SELBER TEIL 
DES PROBLEMS und auch TEIL des GARANTIERTEN und RISIKOLOSEN 
GEWINNVERTEILUNGSSYSTEMS im Wirtschaftsektor “Bildung”/Kursuswesen! Klammer zu!

Man braucht sich auch KEINE ILLUSIONEN zu machen, daß deutsche (allgemeinbildende)  Schulen wieder 
besser werden könnten, denn die GESELLSCHAFTLICHE AUFGABENZUTEILUNG für SCHULEN hat sich 
GEÄNDERT: Schule in Deutschland heute ist eine “halb-sozialistische” Kinderaufbewahrungsanstalt von 
STAATS WEGEN, weil Eltern INTERESSELOS sind. Schule als Kinder-RUNDUMBETREUUNG hat 
DESHALB  kürzlich einen LEBENSMITTELSKANDAL verursacht, weil ein GROSSANBIETER für Kinder-
Kantinenessen, seine GEWINNE unzulässig maximieren wollte und wahrscheinlich immer noch maximiert. 
Schule wird dann aktuell “gesellschaftlich” weiter entwickelt von der BETREUUNGS-Anstalt zur 
BETÄUBUNGSANSTALT, wenn nämlich die Liberalisierung des Haschisch noch ausgeweitet wird. Ist vielleicht
eine interessante historische Sache: Vor 100 Jahren konnten Kinder im Sommer nicht zur Schule gehen, weil 
sie bei der Ernte in der Landwirtschaft helfen mußten. HEUTE werden Kinder demnächst vielleicht SELBER 
HASCHISCH ANBAUEN! Okay, das war jetzt ein bischen zu sarkastisch.

Nun müssen aber in jeder sogenannten KULTURNATION auch noch einige übrig bleiben, die LERNEN 
WOLLEN und auch LERNEN KÖNNEN. In meinem eigenen Fall war es beispielsweise so, daß 
NIEMAND VERHINDERN konnte, daß ich STURKOPF gelernt habe, was ich lernen WOLLTE, daß sogar 
NIEMAND VERHINDERN konnte, daß ich Bücher und Aufsätze geschrieben habe. Das heißt 
wissenschaftlich ein “starkes Selbstkonzept” und das funktioniert auch unter kriegsmässigen 
Bedingungen und bei Artilleriebeschuß. Allerdings darf man bezweifeln, ob sehr viele der  staatliche 
ABWÜRGUNGSPOLITIK und den gesellschaftlichen ZWANGSKANALISIERUNGEN  standhalten 
können. Das ist NICHT SPASSIG: Wir haben EUROPAWEIT nicht deshalb KEINE nennenswerten 
Komponisten für klassische Musik mehr, weil die musikalischen Begabungen zurückgegangen sind, 
sondern weil der MUSIK-SEKTOR nach den Prinzipien einer kommunistischen ZWANGSLENKUNGS- 
und ZENTRALPLANWIRTSCHAFT funktioniert.Okay, das kann man auch anders sehen! Na klar, zum 
Beispiel durch die Brille des Bertelsmann-Konzerns und der halbstaatlichen GEMA!

Es gibt allerdings da ein kleines Problem: Leute, die MEINE LERNSOZIALISATION durchlaufen haben und die
intelligent genug sind, die NEGATIVEN  AUSWIRKUNGEN der STAATSIDELOGIE zu bemerken, entwickeln 
einen STARKEN DRANG, das LAND ZU VERLASSEN! Denn ich kann mir zum Beispiel nicht vorstellen, 
warum es sinnvoll sein soll, mit bekifften oder besoffenen Leuten über Philosophie oder Einstein-Physik zu 
diskutieren!

Leute wie ich wären wahrscheinlich schon weg, wenn wir wüßten WOHIN wir gehen könnten. Denn der 
WUNSCHTRAUM USA als Auswanderungsland funktioniert ja nicht einmal mehr für INGENIEURE. In der Tat 
gibt es heute SPEZIAL-Ingenieure, die man nach Osteuropa schicken muß, weil man sonst keine 
Ausbildungsplätze mehr hat.  Also fängt man bei entsprechender IDEOLOGIERESISTENZ  an zu überlegen: 
Polen? Russland? China? Es kommen aber nicht alle mit dem chinesischen Wetter zurecht!

Die letzte Bildungsreform: STANDARDS SENKEN-Blog2014 60



So, genug geschwatzt: Wir merken uns für das GESCHICHTSBUCH. Man kann, wenn man die Methoden 
kennt, BILDUNG in einem Land IDEOLOGISCH KAPUTTMACHEN. Man kann eventuell mit Haschisch und 
sonstigen chemischen Mittelchen bei diesem Zerstörungsprozess “etwas nachhelfen”. Und man kann etwas 
TUN, damit der KULTURVERLUST nicht “unschön” AUFFÄLLT: Man SENKT erstens die ANFORDERUNGEN 
ab: Wer hat denn gesagt, daß Jugendliche körperlich FIT sein sollten, daß JEDER MENSCH ausreichend 
RECHNEN und LESEN und SCHREIBEN sollte???  Das muß doch gar nicht sein! Affen kommen doch  im 
Urwald blendend OHNE aus!

Klammer auf: Gibt es in Deutschland und Europa noch Leute, die sich ERINNERN, WAS DAS EINMAL in der 
GESCHICHTE FÜR EIN DRAMA war, bis die “unteren Schichten” wie Arbeiter, Bauern und Stadtproletariat 
überhaupt LESEN und SCHREIBEN ALLGEMEIN LERNEN DURFTEN??? Es gab JAHRHUNDERTE, da ist 
GENAU UM DIESE PUNKTE GEKÄMPFT worden! Ich sehe aber ein: Ist heute alles alter und unwichtiger 
Kram! Klammer zu!

Wir brauchen zweitens dann keineswegs zu verzweifeln, wenn einmal eine MEHRHEIT der Menschen nicht 
mehr ausreichend Lesen und Schreiben und Rechnen  kann und bereits kurz nach der mehr oder wengier 
inhaltslosen Schulzeit beginnt, diese Kulturtechniken zu VERLERNEN! Die USA haben uns eine LÖSUNG 
schon vorgemacht und das sind die Walt-Disney COMICS und BILDERGESCHICHTEN. Und wenn man 
HEUTE durch Industriebetriebe geht, dann wird man feststellen, daß INFORMATIONEN und 
BESCHILDERUNGEN dort genau solche BILDLICHEN Nachrichtenübermittlungstechniken mit Hilfe von 
IDEOGRAMMEN  verwenden, wie sie in Bildergeschichten in den USA entwickelt wurden, denn NUR DAS 
GARANTIERT, daß auch möglichst die meisten Beschäftigten zum Beispiel UNFALLGEFAHREN auch 
BEGREIFEN!

Es gibt noch eine DRITTE Methode der VERTUSCHUNG von BLÖDIGKEIT, die BESONDERS gut geeignet 
ist für den heutigen Typ von sogenannten “Demokratien”: Damit nicht dauernd jemand gebildete Strafpredigten
hält und die allgemeine lustlose Trägheit und Erschlaffung stört, macht man einfach den DÜMMSTEN ZUM 
PRÄSIDENTEN und nimmt die GARANTIERT BILDUNGSFERNSTEN Leute  als MANAGER-POOL für die 
Gesamtgesellschaft.

Wir sind diesbezüglich keienswegs auf THEORETISCHE VERMUTUNGEN angewiesen, sondern haben da 
die historischen Beispiele von Stalin und Hitler: BEIDE haben die “Hefe des Volkes” und den “untersten 
Bodensatz” der Gesellschaft zu den STAATSTRAGENDEN Kräften gemacht, also  den STRASSENMOB zur 
Regierung gemacht, was allerdings nicht wirklich lange funktionierte. DENN es ist die GESCHICHTE, die 
LEHRT: PÖBELHAFTE DUMMHEIT und UNBILDUNG hat auf die LANGE SICHT KEINE 
ERFOLGSAUSSICHT, sondern ist ZUM PLANMÄSSIGEN SCHEITERN verurteilt.

Womit ich einen historischen LEHRSATZ aufgestellt habe: DUMMHEIT IST DUMMHEIT, egal ob “politisch 
links” oder “politisch rechts”, egal ob mit oder ohne Rechtschreibfehler geschrieben!

Am Schluß angekommen, darf ich noch kurz darauf hinweisen, daß ALLES NOCH VIEL SCHLIMMER ist, als 
die Zeitungen berichten und die Öffentlichkeit wissen darf: Wir haben TATSÄCHLICH zum Beispiel bei 
MEDIZINERN im Uni-Studium  eine DURCHFALLQUOTE bei der ERSTEN ZWISCHENPRÜFUNG von 60% 
und mehr! Wir haben bei Ingenieurschulen und technischen Studiengängen EXORBITANTE 
STUDIENABBRECHER-QUOTEN und fast VERDOPPELTE STUDIENZEITEN, also statt 4 Jahre zum 
Beispiel 8 Jahre!

Ja,. und wir haben das heute schon tatsächlich, nämlich Leute, die GARANTIERT DAS NICHT KÖNNEN, was
die Zeugnisse, die sie vorzeigen, behaupten!

Und davon haben wir JEDE MENGE und in ALLEN BEREICHEN!

Ich hatte zum Beispiel mal als Hilfsarbeiter einen Kollegen, der hatte 3 Führerscheine/Zeugnisse für 
Gabelstapler verschiedenen Typs. Und das war der einzige in unserem Team, der einen LKW NICHT in 
“vertretbarer” Zeit beladen konnte. Nur ich, ich hatte keine Prüfung und mir hat das Gabelstaplerfahren ein 
KOLLEGE beigebracht, was übrigens HEUTE ILLEGAL wäre, zum Beispiel wegen der neuen 
Arbeitschutzbestimmungen!
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Beim Militär haben wir früher zu solchen Berichten gesagt: Die machen aus Scheisse Gold!

Unser ganzer Staat – nicht nur das BKA oder die Lehrwerkstätten oder das Abitur – ist darauf aufgebaut:

Es sieht wie GOLD aus und glitzert  falsch an den  FASSADEN, aber direkt dahinter beginnt die tatsächliche 
SCHEISSE!

Buike Science And Music
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Die Muttergottes im Nachthemd von Amsterdam und die Irrlehre
von der “Miterlöserin”
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Inhalt:

Erstens: EINLEITUNG. Zwei TOTAL “harmlose” NEUE “Andachtsbildchen”, a) Maria im Nachthemd und b) Jesus mit
Schlafzimmerblick

ZWEITENS: ABLEHNUNG des DOGMATISCHEN Titels “Mit-Erlöserin” : Maria steht nicht VOR dem Kreuz, sondern 
“unter dem Kreuz” und WENN Maria “auf der Weltkugel” steht, dann steht sie nicht einfach “blöd rum”, sondern 
ZERTRITT DER SCHLANGE DEN KOPF

 DRITTENS: DOKUMENTATION DER VERBOTSGESCHICHTE der sogenannten “Verehrung” der sogenannten 
“Frau aller Völker” aus Amsterdam

VIERTENS: Ergebnis, Schluss, Ausblick und Studienhinweise

—xxx—

Erstens: EINLEITUNG. Zwei TOTAL “harmlose” NEUE “Andachtsbildchen”, a) Maria im Nachthemd und b) 
Jesus mit Schlafzimmerblick 

Kürzlich besuchte ich eine Anbetungskirche (wo das Allerheiligste Altarssakrament ausgesetzt ist) in der Obhut der 
neuen Ordensgründung der “Familie Mariens”, wo man es für ein “umwerfend spannendes Experiment” hält, Männer
und Frauen in EINEM KLOSTER leben zu lassen, und zwar EHELOS – oder, wie der lebenskluge BAUER hier 
vielleicht warnen würde, “so ehelos wie möglich” …  Frohgemut trat ich also in den Kirchenraum – und PRALLTE 
UNWILLKÜRLICH zurück, denn da hatten sie VOR einen Jugendstil-Christus ein NEUES BILD eines 
“Barmherzigkeits-Christus” gestellt und VOR eine wunderbare spätbarocke  Rokoko-Madonna mit Faltenwurf und 
allem weiblichen Pipapo – oder einer Jugendstil-Kopie davon – das NEUE BILD der “Frau aller Völker”, die in 
AMSTERDAM angeblich  “geoffenbart” worden ist.

Es wird ausgesprochen nützlich sein, sich beide NEUEN IKONOGRAPHISCHEN “Experimente” einmal SELBST 
anzuschauen und deshalb also erstmal zwei kleine Bildchen.
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Vrouwe van alle Volkeren – Frau aller Völker – Amsterdam – Privatoffenbarungen der Ida Peeredeman 1945-1959  –
siehe KathPedia URL http://www.kathpedia.com/index.php?title=Frau_aller_V%C3%B6lker

Und jetzt der angebliche “Sohn” der vorgenannten  “Frau aller Völker”, nämlich Jesus Christus als neuartiger Typ
eines “Barmherzigkeits-Christus” mit Schlafzimmerblick (aber sehr erstaunlicherweise OHNE WUNDMALE an

Händen und Füssen: IST DAS ÜBERHAUPT IKONOGRAPHISCH EINWANDFREI der GEKREUZIGTE JESUS
CHRISTUS – oder ist das JEMAND ANDERES??!!)

“Barmherzigkeits-Christus”? aus dem Umfeld der Werbekampagnen für die Privatoffenbarungen einer NEUEN
MUTTERGOTTES als  “Frau aller Völker, Amsterdam, 1945-1959

Nun kommt die SPANNENDE Frage im fortgeschrittenen Kunstunterricht der gymnasialen Oberstufe: WAS 
WOLLEN UNS DIESE NEUEN BILDER SAGEN?

Ja, seit wann, können denn Bilder sprechen?

Also, langsam mit die jungen Pferde: Ich selbst – rein persönlich – “sehe” hier zwei Personen, die “irgendwie” mit der
Morgentoilette VIELLEICHT nicht ganz fertig geworden sind: Die Mutter zum Beispiel ist, so könnte man eventuell 
meinen, noch im Nachthemd und/oder hat vielleicht vergessen, wenn wir hier nicht die BLUTLEERE BLÄSSE falsch 
deuten, genug “Rouge aufzulegen” und ob der Sohn dieser Mutter mit seinem Pop-Star-Schlafzimmerblick – und 
OHNE WUNDMALE des auferstandenen Gekreuzigten!!! – die richtige Arbeitskleidung für den “knallharten 
Aussendienst im Reiche Gottes” erwischt hat, könnte zumindest fraglich sein.

Nun verhält es sich bekanntlich so, daß die KUNST FREI ist und daß man im Ernst nicht über künstlerischen 
GESCHMACK diskutieren kann, weil eben Geschmäcker so verschieden sein können, daß sich Diskussion einfach 
nicht lohnt. Man könnte also allerhöchstens leicht indigniert und so fürnehm wie möglich das Näslein rümpfend  
anmerken: DASS GOTT ERBARM! DAS SOLL JETZT KATHOLISCHE RELIGIÖSE Kunst der Malerei  SEIN? 
Ach, wenn  Giotto, Fra Angelico, Michelangelo, Caravaggio, Tizian, El Greco und all die anderen DAS 
wüssten, sie täten sich im Grabe umdrehen!

Rein kunstgeschichtliche GESCHMACKSVERIRRUNG im gerade gottlob überstandenen  20. Jahrhundert ist 
nun allerdings EINE Sache. Eine GANZ ANDERE Sache ist, wenn man SCHOCKARTIG plötzlich feststellt, 
WELCHE NEUEN FORDERUNGEN wegen dieser beiden FRÖMMELNDEN “Andachtsbildchen” vorgetragen 
und  propagiert werden – und wir lesen eingiermassen konsterneirt in KathPedia. URL 
http://www.kathpedia.com/index.php?title=Frau_aller_V%C3%B6lker#Bitte_um_das_marianische_Dogma :

” Bitte um das marianische Dogma – Kardinal Bernardino Echeverría Ruiz, Erzbischof
von Guayaquil (Quito), schrieb am Rosenkranzfest dem 7. Oktober 1996, an Papst Johannes Paul II. 
einen Brief, indem er den Heiligen Vater mitteilt, dass er mit 39 Kardinalsbrüdern, 366 Erzbischöfen und
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Bischöfen und vier Millionen Laien bittet, die Möglichkeit in Erwägung zu ziehen, die erhabene 
Sendung Mariens als Miterlöserin, Mittlerin aller Gnade und Fürsprecherin für das Gottesvolk feierlich 
zu verkünden – in Huldigung der Mutter des Erlösers durch das Gottesvolk, da wir uns dem Ende des 
Zweiten Jahrtausends der Erlösung nähern (aus: Werk von P. Sigl [vgl. Literatur] 44. Unterschriften von 
Kardinälen).”

 Man begreift unmittelbar: HIER HÖRT JEDER KÜNSTLERISCHE SPASS AUF und hier wird es TODERNST, denn 
sie WOLLEN DEN CHRISTKATHOLISCHEN GLAUBEN VERÄNDERN – und uns womöglich EINEN ANDEREN 
GOTT AUFSCHWATZEN!

Wir wundern uns deshalb KEINESWEGS, daß sich dazu eine Stellungnahme “finden ließ”, die von Papst Benedikt 
XVI stammen könnte. Es soll auch eine kurze und sinnähnliche ABLEHNUNG der “Amsterdamer Ideen” sich finden 
in dem Buch:  GOTT und die WELT, Josef Ratzinger im Gespräch mit Peter Seewald, München: Knaur 2002.

DOGMATISCH scheint also bei allen “Vertretern der mystischen nüchternen Trunkenheit”, die noch etwas 
SCHOLASTIK gelernt haben, FAST ZWEIFELSFREI KLAR zu sein, daß SOLANGE PAPST BENEDIKT XVI. 
noch da ist, eine DOGMATISIERUNG einer – krankhaft blassen – Muttergottes Maria – “im Nachthemd” –  in 
einer HÄRETISCHEN FUNKTION als “Miterlöserin”/Co-Redemtrix  KATEGORISCH AUSGESCHLOSSEN 
BLEIBT.

Dies ändert freilich nichts daran, daß sich die “Amsterdamer Propagandisten” und neuerdings die sogenannte 
“Ordensgemeinschaft” der “Familie Mariens” unter dem  (slowakischen) Bischof Hnilica, der den Immobilienkomplex 
der “Seherin von Amsterdam” – nach deren Tod – um 2002  GEKAUFT haben soll (!!!) und HUNDERTE 
Kirchenobere und MILLIONEN “geist-getriebener” angeblicher Katholiken sich NICHT AN  DAS LEHRAMT in Rom 
halten  und sogar in OFFENEM UNGEHORSAM ganz aktuell “Gebetstage der Frau aller Völker” abhalten, 
deren Verehrung  BISLANG VERBOTEN WAR. (Aus der Formulierung “Die Frau aller Völker, die EINST MARIA 
war” hat man nämlich in Rom gezweifelt, OB ES SICH HIER ÜBERHAUPT UM DIE CHRISTLICHE 
MUTTERGOTTES UND GOTTESGEBÄRERIN HANDELT!!!) Ich bin also gezwungen aus dem Blog “Christliches 
Forum” zu DOKUMENTIEREN, welches die KIRCHENAMTLICHE EINSCHÄTZUNG bislang war, so daß klar wird, 
daß alle, die ohne diese “amtliche Einschätzung” auskommen zu können meinen, die GEMEINSCHAFT DER 
ALLGEMEINEN und KATHOLISCHEN  KIRCHE BEREITS VERLASSEN HABEN.

Ich weise auch auf folgende Quelle hin, die online verfügbar ist: Alles, Hildegard: Amsterdam – die Erscheinung 
der Frau aller Völker an Ida Peerdeman, in: Zeitschrift “Theologisches”, 4(2005), S.411-434 – URL 
https://gloria.tv/?media=24933&language=oe7Kk4CL1hU – Dieser Artikel betont: Im Jahre 1987 hat Kardinal 
Ratzinger das VERBOT der  Verehrung der sogenannten “Erscheinungen von Amsterdam” BESTÄTIGT  und 
BEKRÄFTIGT, daß  alle weiteren Werbe-Aktivitäten “in dieser Sache”  UNTERSAGT bleiben.  Dies hat aber den 
aktuellen  gegenwärtigen Bischof von Haarlem nicht beeindruckt, der im Jahre 2002 AUF EIGENE FAUST eine 
“Übernatürlichkeits-Feststellung” – so eine Art “Echtheitszertifikat” –  dekretierte, die NICHT vom Hl. Offizium in Rom
autorisiert war, die auch gar nicht autorisiert sein konnte, WEIL in dem Fall “Unsere Liebe Frau im Nachthemd von 
Amsterdam” ALLE AKTIVITÄTEN UNTERSAGT sind. Der Hildegard-Alles-Artikel URL https://gloria.tv/?
media=24933&language=oe7Kk4CL1hU gibt auch eine historische Erklärung, warum die sogenannte “Familie 
Mariens” in diese SEHR UNRÜHMLICHEN MACHENSCHAFTEN verstrickt ist: Es ist der LEITER/Gründer  der 
“Familie Mariens”, der slowakische Bischof Hnilica, (ein Jesuit?),  der um 2002 den IMMOBILIENKOMPLEX der 
“Seherin von Amsterdam” KAUFTE und dort eines der  HAUPTQUARTIERE seiner NEUGRÜNDUNG einer 
sogenannten “Familie Mariens” einrichtete, die im übrigen “verbandelt/verknüpft” ist mit der (spanisch dominierten?)  
Opus-Dei-Universität “vom Heiligen Kreuz / a Santa Croce”  in Rom.

Weil dem so ist, darf ich ergänzend darauf hinweisen, daß in der byzantinischen Kirche vor ungefähr 1000 Jahren 
ALLE EXPERIMENTE einer Art “NACHBARSCHAFT von ehelosen Nonnen und Mönchen” –  Suchstichwort 
sogenannte “Doppelklöster” – KIRCHENRECHTLICH UNTERSAGT WORDEN SIND. Es ist also an sich sogar 
VERBOTEN, wenn ein Frauenkloster sich in DIREKTER NACHBARSCHAFT eines Männerklosters befinden sollte! 
Wenn aber “zölibatäre Nonnen und Mönche” sogar IM SELBEN GEBÄUDE zusamemnwohnen, dann muß man 
wirklich kein Bauer sein, um “schlimmste Versuchungen der “fleischlichen Lust ” zu argwöhnen, denn man kann uns 
BAUERN ja nicht so leicht was WEISMACHEN von wegen “Männlein und Weiblein”!
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Falls ich das sagen darf: Und nun  wollen wir mal sehen und fortfahren, ob es möglich ist, jemanden, der wie ich vor
Jahrzehnten kurzeitig auf einer Dominikanerschule war und “Volks-Kurse” bei Jesuiten besucht hat, zu 
VERÄPPELN! Und “Start” und “Los”!

—xxx—

ZWEITENS: ABLEHNUNG des DOGMATISCHEN Titels “Mit-Erlöserin” : Maria steht nicht VOR dem Kreuz, 
sondern “unter dem Kreuz” und WENN Maria “auf der Weltkugel” steht, dann steht sie nicht einfach “blöd 
rum”, sondern ZERTRITT DER SCHLANGE DEN KOPF

Obwohl es jeder Anfänger eigentlich gelernt haben  sollte, ist die Kunst des richtigen Zitierens und der 
ordnungsgemässen Quellennachweise  im Lande der REIHENWEISE FALSCHEN DOKTOREN  im Aussterben 
begriffen, so daß ich auch nach längerer SUCHEREI im Internet, die ORIGINALQUELLE der folgenden angeblichen 
Aussagen von Papst Benedikt XVI., die eventuell noch aus seiner Zeit als Kardinal Ratzinger stammen, NICHT 
VERIFIZIEREN konnte. Allerdings habe ich schon den EINDRUCK aus meiner Leseerfahrung, daß die 
AUSDRUCKSWEISE und auch die SPRACHHALTUNG in der Tat von Papst Benedikt XVI. stammen könnten. 
Ausserdem habe ich ein Zitat von Papst Benedikt gesehen aus dem Buch “Gott und die Welt. Peter Seewald und 
Papst Benedikt XVI im Gespräch”, München: Knaur  pbk 2002, wo SEHR kurz und SIENNENTSPRECHEND die 
hier aus einer nicht-verifizirbaren Quelle vorgetrage Position indirekt bestätigt wird.

Unglücklicherweise ist der FUNDORT der folgenden Zitate ebenfalls  etwas fragwürdig, denn es handelt sich um ein 
Blog “Christliches Forum”, hinter dem aber ein “Christoforus-Werk” aus Münster steckt, hinter dem eine evangelisch-
katholische PRIVATGRUPPE eines gewissen verstorbenen – konfessionellen – Jugendbuchautors  Günter Stiff 
(1916-2002) aus dem Jahre 1971 steckt, siehe auch Artikel “Günter Stiff” in KathPedia, URL 
http://www.kathpedia.com/index.php?title=G%C3%BCnter_Stiff      Wahrscheinlich wird auch nicht jeder in 
Begeisterungsstürme ausbrechen, wenn man im Blog “Christliches Forum” auf die CDU Bundestagsabgeordnete 
und rührige Vertreterin  des Vertriebenen-Verbandes, Frau Erika Steinbach, stößt.

—xxx—

Und damit sind wir so weit, daß ich ein KOPMPLETTES DOKUMENT in EINWANDFREIER ZITATIONSWEISE  
bringen kann  aus:

Küble, Felizitas: Papst Benedikt: Der Titel “Miterlöserin” verdunkelt den wesentlichen 
Vorrang Christi, 2012, in: Blog „Christliches Forum”, Impressum: Christoferuswerk, Münster,
URL https://charismatismus.wordpress.com/2012/02/11/papst-titel-miterloserin-fur-maria-
verdunkelt-den-wesentlichen-vorrang-christi/ 

—xxx—

DOKUMENTANFANG/ZITATANFANG “In einigen erscheinungsbewegten Kreisen wird vermehrt dafür geworben, 
daß die Kirche bzw. der Papst ein neues marianisches Dogma verkünden solle, nämlich den Titel “Miterlöserin” (Co-
Redemptrix) für die Gottesmutter.

Manche fügen zwei weitere Ehrenbezeichnungen hinzu, nämlich “Fürsprecherin und Mittlerin“, weil dies in den 
innerkirchlich umstrittenen”Marienerscheinungen” von Amsterdam gefordert wurde.

(Wobei das Vertrauen auf die Fürsprache Marias ohnehin seit jeher zur kirchlichen Verkündigung, Liturgie und 
Volksfrömmigkeit gehört, also unstrittig ist. Auch der Titel “Mittlerin”  ist  –  in recht verstandener Weise  –  in Gebet 
und Theologie nichts Außergewöhnliches.) 

In den angeblichen “Botschaften” von Marpingen im Saarland wurde das Dogma “Maria Miterlöserin” 
ebenfalls gewünscht; zudem von der selbsternannten “Seherin” Anne aus Gütersloh (sog. “Anne-
Botschaften”): dort soll Christus selbst dies in einer Vision zugunsten seiner Mutter verlangt haben.   –  Bei 
den “Marienerscheinungen” von San Damiano wurde ebenfalls die kirchliche Verkündigung der 
“Miterlöserin” gefordert. (Diese drei Privatoffenbarungen sind alle kirchlich nicht anerkannt.)
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Am bekannsten ist der energische Wunsch nach diesem Dogma  jedoch im Zusammenhang mit den sog. 
Amsterdamer “Botschaften“:

Am 15. April 1951 soll sich die “Madonna”, die dort als “Frau aller Völker, die einst (!) Maria war” erscheint, vor
das Kreuz gestellt und der “Seherin” Ida Peerdemann das Folgende gesagt haben:

„Der Sohn kam in die Welt als der Erlöser der Menschen. Das Erlösungswerk war das Kreuz. Er war vom Vater 
gesandt. Nun aber will der Vater und der Sohn die Frau in die ganze Welt senden. Sie ist ja dem Sohn auch früher 
vorausgegangen und gefolgt. Darum stehe ich jetzt auf der Welt, auf der Erdkugel. Das Kreuz steht dort fest 
verankert, eingepflanzt. Nun stellt sich die Frau   davor   als die Mutter des Sohnes, die mit Ihm dieses Erlösungswerk   
vollbracht hat. Dieses Bild spricht eine deutliche Sprache und soll jetzt schon in die Welt gebracht werden, weil die 
Welt das Kreuz wieder braucht. Die Frau aber steht als die Miterlöserin und Fürsprecherin vor dem Kreuz.“

Hierzu wollen wir gern zwei Punkte klarstellen:

1. Christus ist prä-existent: als Sohn Gottes existiert er vor aller Zeit (vor seiner Menschwerdung): “Ehe 
Abraham ward, bin ich”, sagte Jesus von sich selbst. ER ist die zweite Person der dreieinigen Gottheit. 
Daher ist ihm “die Frau” keineswegs “vorausgegangen”, denn Maria ist ein Geschöpf, entstanden in der 
Zeit;  Christus hingegen ist Gott selbst, geboren aus dem Vater vor aller Zeit.

2. Das Bild einer Madonna, die sich vor das Kreuz stellt, weil sie angeblich “mit ihm” (Christus) dieses 
“Erlösungswerk vollbracht” habe, ist theologisch abwegig und widerspricht sowohl der Form wie dem Inhalt
nach der Heiligen Schrift, die uns berichtet, daß Maria unter dem Kreuze stand, als ihr göttlicher Sohn, der 
einzige Erlöser des Menschengeschlechtes, sich für das Heil der Welt hingab.

Die Vorstellung einer direkten und eigentlichen “Miterlöserschaft” der Madonna gehört nicht zur 
überlieferten kirchlichen Mariologie; selbst der Ausdruck “Miterlöserin” war bis ins hohe Mittelalter 
unbekannt; er ist erst in der frühen Neuzeit stärker zum Vorschein gekommen.  

Im Hoch- und Spätmittelalter wurde die Gottesmutter vor allem als Fürsprecherin, Beistand und Hilfe der 
Christen verehrt, zudem als “Schutzmantel-Madonna”  und oft als Mitleidende, als “Schmerzensmutter”  
unter dem Kreuz oder vor der Grablegung: erinnern wir uns an die zahlreichen Pieta-Darstellungen in 
Kirchen und Kapellen, die Maria mit ihrem verstorbenen Sohn auf ihrem Schoß zeigen.

Der große Franziskaner-Theologe Bonaventura bezeichnete die Gottesmutter gerne als Advokatin  bzw. als 
“Anwältin des Menschengeschlechtes”.

Dem Titel “Miterlöserin” fehlt die Beheimatung in der kirchlichen Tradition, also die Kontinuität, die 
Beständigkeit in der Lehrverkündigung, ganz zu schweigen von einem Vorhandensein in der apostolischen 
Überlieferung oder wenigstens im Frühchristentum (Kirchenväterzeit, Spätantike).

Ein solches Eingebettetsein ist aber für eine Dogmatisierung nicht nur wünschenswert, sondern 
unerläßlich. Ohne eine nachweisbare Überlieferung bis in die Frühzeit der Kirche führt kein Weg zu einem 
Dogma.

Selbst für das allgemeine katholische Glaubensgut gilt das bekannte Prinzip, das der spätantike 
Kirchenlehrer Vinzenz von Lerin aufstellte: “Katholisch ist das, was immer, was überall und was von allen 
geglaubt wurde.”   – “Katholisch” bedeutet schon rein sprachlich betrachtet soviel wie “allumfassend”.

Angesichts dieses “Traditions-Befundes” kann es demzufolge kaum jemals zu einem Dogma “Maria 
Miterlöserin” kommen.

Noch Mitte des 18. Jahrhunderts untersagte das Hl. Offizium (Vorläufer der vatikanischen 
Glaubenskongregation) ausdrücklich den Ausdruck “Miterlöserin des Menschengeschlechtes” bei der Zensur
einer Franziskaner-Schrift. Danach war dieser Titel zwar erlaubt, er gehört aber bis heute nicht zur amtlichen
kirchlichen Verkündigung.

Es gibt freilich durchaus eine “un-eigentliche” Miterlöserschaft der Madonna hinsichtlich ihrer einzigartigen 
Mitwirkung am göttlichen Erlösungswerk, beginnend von der übernatürlichen Empfängnis des HERRN bis 
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hin zu Marias Treue unter dem Kreuz; deshalb ist die selige Jungfrau zugleich das ideale Vorbild und Urbild 
der Kirche  – und die geistliche Mutter der Christgläubigen. 

Im KKK (Katechismus der Kath. Kirche) heißt es unter Nr. 967, daß Maria dem Erlösungswerk ihres Sohnes 
“voll und ganz zustimmte”; dadurch sei sie das “Vorbild des Glaubens und der Liebe” geworden und damit 
“das Urbild der Kirche”.

Klar ist also in der katholischen Verkündigung, daß Maria  auf geschöpflicher Ebene  aktiv mitwirken durfte 
am Heilswerk des Ewigen  – freilich in völliger Abhängigkeit von Christus und ermöglicht durch die Gnade 
Gottes selbst; insofern ist die Gottesmutter zweifellos die vorzüglichste  “Mithelferin” und “Mitarbeiterin” 
unseres göttlichen Erlösers.

Maria ist nun freilich selbst eine Erlöste; sie ist aufgrund ihrer makellosen Empfängnis in einzigartiger 
Weise die Voraus-Erlöste, Erst-Erlöste und Voll-Erlöste des Neuen Bundes  – sie nimmt unter allen Erlösten 
also den höchsten Rang ein, doch ändert dies nichts daran, daß auch die Madonna zur 
erlösungsbedürftigen Menschheit gehört. Dies wird besonders am Dogma von der makellosen Empfängnis 
deutlich – hier folgt der  Wortlaut des Immaculata-Dogmas:

“Die Lehre, daß die allerseligste Jungfrau Maria im ersten Augenblick ihrer Empfängnis aufgrund einer besonderen 
Gnade und Auszeichnung des allmächtigen Gottes im Hinblick auf die Verdienste Jesu Christi, des Erlösers der 
Menschheit, von jedem Makel der Erbsünde bewahrt blieb, ist von Gott geoffenbart und muß deshalb von allen 
Gläubigen fest und unabänderlich geglaubt werden.”

Die Kirche hat mit diesem Dogma verdeutlicht, daß die Auszeichnung der makellosen Empfängnis ein 
besonderer Akt der “Gnade” Gottes ist, der im Hinblick auf die “Verdienste Christi” geschah, welcher der 
Erlöser des Menschengeschlechtes ist  – vorzüglich der Erlöser Mariens, seiner Mutter.

Die Madonna war sich dieser hohen Begnadigung bewußt, wie die Heilige Schrift bezeugt, denn sie jubelt in 
ihrem dankbaren Lobgesang, dem Magnificat, über “Gott, meinen Retter“. 

Der Ewige ist auch  i h r  Erlöser, ihr Heiland, wobei sie sich als “die Magd des HERRN” versteht und stets 
auf Christus verweist, so auch bei der Hochzeit zu Kana, als Jesus sein erstes öffentliches Wunder wirkte, 
indem er Wasser in Wein verwandelte.  

Vorher sprach die Madonna zu den Knechten: “Was ER euch sagt, das tut!”  – Dies ist im Grunde das Leitwort 
aller kirchlichen Verkündigung: Was Christus euch sagt, das tut!

Der Ausdruck “Miterlöserin” für die Madonna ist weitgehend mißverständlich und stark 
auslegungsbedürftig  – und er könnte leicht irreführend wirken, als ob mit diesem Titel die einzige 
Erlöserschaft Christi, des Sohnes Gottes, zumindest indirekt infrage gestellt würde.

Manche kirchlichen Würdenträger oder Theologen sehen das freilich anders: einige vielleicht wegen einer 
gewissen Anhänglichkeit an die Amsterdamer “Botschaften”, andere eher aufgrund spekulativer 
theologischer Überlegungen.

(Was die kirchliche Stellung zur Amsterdamer Privatoffenbarung der “Frau aller Völker”  betrifft, so verweisen wir auf
unsere folgende Dokumentation)

Zu den Befürwortern des Titels “Miterlöserin” gehört beispielsweise der St. Pöltener Bischof Klaus Küng: Er
erklärte am 22.8.2009 in einer Predigt im bekannten Wallfahrtsort Mariazell, die Gottesmutter verdiene mit 
Recht den Titel “Miterlöserin”.

Papst Benedikt XVI. beurteilt dies allerdings anders. Er würdigt zwar durchaus die wohlmeinenden 
Intentionen bzw. Absichten vieler Miterlösungs-Anhänger, aber gut gemeint ist eben nicht immer gut 
gemacht.

In dem im Jahr 2000 erschienenen Buch “Gott und die Welt” (Interview mit Peter Seewald) äußerte sich der 
damalige Kardinal Joseph Ratzinger im Abschnitt “Von den Dogmen”  wie folgt zum Thema “Maria 
Miterlöserin” (Taschenbuch-Ausgabe: S. 329 f):
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“Die Antwort der Glaubenskongregation darauf lautet, daß das, was damit gemeint ist, in anderen Titeln 
Marias schon auf bessere Weise ausgesagt ist, während die Formel “Miterlöserin” sich von der Sprache der 
Schrift und der Väter zu weit entfernt und daher Mißverständnisse hervorruft.

Was ist richtig daran? Nun, richtig ist, daß Christus nicht außerhalb von uns oder neben uns stehenbleibt, 
sondern mit uns eine tiefe, neue Gemeinschaft bildet. Alles, was sein ist, wird unser, und alles, was unser 
ist, hat er angenommen, so daß es sein wurde: 

Dieser große Austausch ist der eigentliche Inhalt der Erlösung, die Entschränkung des Ich und das 
Hineinreichen in die Gemeinschaft mit Gott.

Weil Maria die Kirche als solche vorwegnimmt und sozusagen Kirche in Person ist, ist dieses “Mit” in ihr 
exemplarisch verwirklicht.

Aber über diesem “Mit” darf man nicht das “Zuerst” Christi vergessen. Alles kommt von ihm, wie besonders
der Epheser- und der Kolosserbrief sagen; auch Maria ist alles, was sie ist, durch ihn.

Das Wort “Miterlöserin” würde diesen Ursprung verdunkeln. Eine richtige Intention drückt sich in einem 
falschen Wort aus. 

Für die Dinge des Glaubens ist gerade die Kontinuität mit der Sprache der Schrift und der Väter wesentlich; 
die Sprache ist nicht beliebig manipulierbar.”

Ähnlich sieht es der Präfekt der römischen Kongregation für Selig- und Heiligsprechungen, Erzbischof 
Angelo Amato:

In einem Interview mit der italienischen Zeitung ‘Avvenire’erklärte der Kurien-Erzbischof im Juli 2008, eine 
Dogmatisierung der Gottesmutter als “Miterlöserin” sei weder biblisch noch patristisch (von der Lehre der 
Kirchenväter her gesehen) noch überhaupt theologisch gerechtfertigt.” DOKUMENTENDE, ZITATENDE URL 
https://charismatismus.wordpress.com/2012/02/11/papst-titel-miterloserin-fur-maria-
verdunkelt-den-wesentlichen-vorrang-christi/

—xxx—
 DRITTENS: DOKUMENTATION DER VERBOTSGESCHICHTE der sogenannten “Verehrung” der sogenannten
“Frau aller Völker” aus Amsterdam

Quelle: Küble, Felizitas: Die “Botschaften” von Amsterdam, die Kirche und die „Frau aller Völker“; in: Blog 
„Christliches Forum”, 2011, URL https://charismatismus.wordpress.com/2011/06/08/die-kirche-und-die-
%E2%80%9Efrau-aller-volker%E2%80%9C/ – Impressum: Christoferus Werk Münster

—xxx—

DOKUMENTANFANG / ZITATANFANG: ” Manche Katholiken betonen, daß die „Erscheinungen von 
Amsterdam“ kirchlich anerkannt seien, weil der gegenwärtige Ortsbischof von Haarlem diese 
befürwortet.

Dabei wird übersehen, daß diese angebliche „Privatoffenbarung“ jahrzehntelang nicht „nur“ vom 
zuständigen niederländischen Diözesanbischof, sondern mehrfach vom Hl. Offizium (der 
Vorgängerin der Glaubenskongregation) sowie von den Kardinälen Seper und Ratzinger in ihrem 
Amt als Präfekten der Glaubenskongregation offiziell abgelehnt wurden.

Hier folgen die einzelnen amtlichen Schritte:

Am 25.6.1955 erklärte die diözesane (vom Ortsbischof beauftragte) Untersuchungskommission 
einstimmig zu „Amsterdam“:

„Die Botschaften kommen nicht vom Himmel. Auf solche Weise hat die heilige Jungfrau sich noch nie 
offenbart. Wir erkennen daher, daß diese Botschaften lediglich einen natürlichen Ursprung haben.“
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Am 7.5.1956 erinnerte Bischof Huibers erneut an das Urteil der Kommission und fügte hinzu: „Die 
öffentliche Verehrung des Bildnisses der „Frau aller Völker“ ist nicht erlaubt.“

Nachdem die Propaganda für „Amsterdam“ weiterging, wandte sich Bischof Huibers hilfesuchend 
an das Hl. Offizium in Rom. Dieses erklärte sodann nach längerer Prüfung am 6.4.1957, daß der 
Bischof von Haarlem „sehr weise und vernünftig“ vorgegangen sei.

Der Vatikan stellte überdies fest, daß „Schriften und Broschüren über diese Sache keine kirchliche 
Genehmigung erhalten können“.

Doch die Anhänger von „Amsterdam“ gaben nicht auf und veröffentlichten Bücher über dies 
Phänomen ohne kirchliche Erlaubnis. Zudem verlangten sie eine erneute 
Untersuchungskommission. Im Auftrag des Papstes erklärte das Hl. Offizium am 25.8.1961, daß 
das „Nein“ des Vatikans endgültig sei:

„Das Hl. Offizium sieht keine Veranlassung, seine nach reiflicher Überlegung erlangte Entscheidung 
zurückzuziehen; sie betrachtet die ganze Frage als abgeschlossen. Der Oberste Hirte bittet daher die 
verehrten Professoren darum, Abstand von einer neuerlichen Untersuchung zu nehmen, da es sich – 
unter Einbeziehung der vollen Kenntnis der Fakten – um eine Verfügung des Hl. Stuhls handelt.“

Am 25.5.1974 erklärte die Glaubenskongregation angesichts der anhaltenden Werbung der 
Amsterdam-Anhängerschaft:

„Als Folge weiterer Entwicklungen undnach einer neuen und gründlicheren Prüfung des Falles befestigt 
die Glaubenskongregation mit dieser Notifikation das bereits von kompetenten kirchlichen Autoritäten 
ausgesprochene Urteil und fordert Priester und Laien auf, alle Formen von Propaganda für die 
angeblichen Erscheinungen und Botschaften der „Frau aller Völker“ einzustellen.“

Diese amtliche Notifikation wurde von Kardinal Joseph Ratzinger am 2.4.1987 erneut bestätigt, 
indem er die „Botschaften“ der sog. „Frau aller Völker“ verurteilte und sowohl ihre Verehrung wie
auch das „Gebet“ bzw. die Anrufung zur „Frau aller Völker“ untersagte.

Ausführlichere Infos dazu in der Zeitschrift „Theologisches“ (Nr. 4/2005); hier gibts diesen fundierten 
Artikel von Hildegard Alles online: http://de.gloria.tv/?media=24933 “ DKOMENTENDE/ZITATENDE
– URL https://charismatismus.wordpress.com/2011/06/08/die-kirche-und-die-%E2%80%9Efrau-aller-
volker%E2%80%9C/ –

—xxx—

Ich ergänze den gegebenen Quellenhinweis wie folgt:

Alles, Hildegard: Amsterdam – die Erscheinung der Frau aller Völker an Ida Peerdeman, in: Zeitschrift 
“Theologisches”, 4(2005), S.411-434 – URL https://gloria.tv/?media=24933&language=oe7Kk4CL1hU –
Dieser Artikel betont: Im Jahre 1987 hat Kardinal Ratzinger das VERBOT der  Verehrung der sogenannten 
“Erscheinungen von Amsterdam” bekräftigt  und bestätigt, daß alle weiteren (Werbe-)Aktivitäten UNTERSAGT 
bleiben. Dies hat aber den aktuellen  gegenwärtigen Bischof von Haarlem nicht beeindruckt, der im Jahe 2002 AUF 
EIGENE FAUST eine “Übernatürlichkeits-Feststellung” dekretierte, nachdem im Jahre 1996 völlig überraschend auf 
einem NEBENKRIEGSSCHAUPLATZ eine – regionale? – Titelbestätigung einer “Frau aller Völker” manipulativ 
durchgedruückt worden war (Tod der angeblichen “Seherin von Amsterdam” 1996), die NICHT vom Hl. Offizium in 
Rom autorisiert war, die auch gar nicht autorisiert sein konnte, WEIL in dem Fall ALLE AKTIVITÄTEN UNTERSAGT 
sind. Es ist natürlich auch VÖLLIG UNVERDÄCHTIG, daß der slowakische Bischof Hnilica ungefähr 2002 oder so 
den GEBÄUDEKOMPLEX der “Seherin von Amsterdam” GEKAUFT hat und dort eines der  Hauptquartiere seiner 
NEUEN sogenannten “Familie Mariens” eingerichtet hat, die ungefähr feststellbar ab 2010 oder so “Internationale 
Gebetstage der Frau aller Völker” veranstaltet, die VIELE, VIELE VERFÜHREN.

—xxx—

VIERTENS: Ergebnis, Schluss, Ausblick und Studienhinweise
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Ergebnis 1: Die “Frau aller Völker” und “Maria im Nachthemd” aus Amsterdam ist für KATHOLIKEN VERBOTEN – 
und ihr (dogmatischer)  “angestrebter Titel” einer “Mit-Erlöserin” sogar HÄRETISCH.

Ergebnis 2: Die Neugründung der “Familie Mariens” des slowakischen Bischofs Hnilica, (Jesuit?), , wo ehelose 
Nonnen und Mönche in EINEM GEBÄUDE wohnen widersprich zuerst JEDER GEWÖHNLICHEN 
LANDWIRTSCHAFTLICHEN ERFAHRUNG – ich bin teilausgebildeter BAUER! –  und dann insbesondere den 
KIRCHENFRECHTLICHEN VERBOTEN bezüglich sogenannter “Doppelklöster” der Ost-Kirche. Daß es in der West-
Kirche noch nicht zu “ausdrücklichen Stellungnahmen” bezüglich der sogeannten “Ordensgemeinschaft” der 
sogenannten “Familie Mariens” gekommen ist, könnte damit zusammenhängen, daß noch niemand eine 
VERTIEFTE UNTERSUCHUNG für wichtig genug gehalten hat. Gäbe es eine offizielle Untersuchung, dann wäre 
fraglich, ob es möglich ist, ABWEICHUNGEN VOM GEWÖHNLICHEN KIRCHENRECHT über die 
KLAUSURIERUNG von ZÖLIBATÄREN verschiedenen Geschlechtes unter Hinweis auf “das Wehen des Heiligen 
Geistes” womöglich ausser Kraft zu setzen!

Schluss 1 : “Geistgetriebene” und “wundergläubige” PRIVATOFFENBARUNGEN haben SCHON OFT in der 
Kirchengeschichte PROBLEME gemacht. Sie können jedoch meistens mit etwas SCHOLASTISCHER 
NÜCHTERNHEIT erkannt und meist auch “stillgelegt” oder “aussortiert” werden. Als Fundamentalmissverständnis 
bennenne ich ULTRAKURZ : “Wunder” und PARAPSYCHOLOGISCHE BEFINDLICHKEITEN (besonders bei 
Männern)  und HYSTERISCHE ZUSTÄNDE DES WEIBLICHEN GESCHLECHTS sind NICHT die 
METAPHYSISCHEN GRUNDLAGEN DES CHRISTKATHOLSICHEN Glaubens, weder in seiner weströmischen 
noch in seiner oströmischen Tradition.  Jedoch wäre zuzugeben, daß BEI VERLUST einer “durchschnittlich-soliden” 
(und “mental-gesunden”)  RELIGIÖSEN BREITENBILDUNG die Ausbreitung SEKTIERERISCHER 
PSYCHOPATHOLOGIEN durchaus nicht ausgeschlossen werden kann. Das ist durchaus nicht spassig gemeint: 
Wenn ich sehe und höre, was heutige Firmlinge für “katholische Glaubenslehre” halten, dann wundere ich mich oft 
ehrlich, wie man verantworten kann, daß OHNE AUSREICHENDES GLAUBENSWISSEN das Sakrament der 
Firmung überhaupt erteilt wird.

Schluss 2: Im vorliegenden Einzelfall der “Frau aller Völker”, der “Maria im Nachthemd” aus Amsterdam,  mit
dem HÄRETISCHEN Titel “Miterlöserin” haben wir alle Papst Benedikt XVI. zu DANKEN, daß er uns VOR 
DIESEM – leicht volksverdummenden –  BLÖDSINN BEWAHRT hat. Es ist klar, daß ich nach dieser 
Recherche und Stellungsnahme, um das sogenannte “Kloster”  der “Familie Mariens” in Neuss einen 
GROSSEN BOGEN machen werde, denn dieses sogenannte “Experiment” trägt den Keim von Skandal und 
Untergang in sich.

Schluss 3: Wenn wir aber überlegen, was mich BEWAHRT hat, auf diese BAUERNFÄNGEREI hereinzufallen, dann 
war es NICHT die hochmögende – und nachträgliche –  theologische Analyse oder  das Studium der 
Kirchengeschichte oder meine kurzzeitige Ausbildung bei Dominikanern und Jesuiten DER ALTEN SCHULE, 
sondern meine EIGENSCHAFT ALS BAUER, der EINFACH NICHT GLAUBT, daß es sehr lange gut gehen kann, 
wenn Männlein und Weiblein EHELOS unter EINEM DACH leben sollen. Aber noch viel mehr hat mich 
GESCHÜTZT, daß ich STUTZIG wurde, als mir meine GANZ NORMALEN KATHOLISCHEN HEILIGENFIGUREN 
und Andachtsbildchen  mit einemal VERDECKT werden sollten mit BILDLICHEN MACHWERKEN, deren 
MANGELHAFTE  künstlerische QUALITÄT jeden SOFORT ABSTOSSEN MUSS, der durch die JAHRUNDERTE mit
MEISTERWERKEN der grossen katholischen Maler BESSERES GEWOHNT gewesen ist!

Studienhinweise:

Hutten, Kurt: Seher, Grübler, Enthusiasten. Das Buch der traditionellen Sekten und religiösen Sonderbewegungen, 
Stuttgart: Quell-Verlag  1.Aufl. 1950, vollständig revidierte und verbesserte 12. Auflage  1982 (vorglegt von offizieller 
protestantisch-evangelischer Seite)

Suchstichworte: Katholische Sektenkunde – (allgemeine) Konfessionskunde

Huxley, Aldous: Die Teufel von Loudon (ein historischer Fall von sogernannter “Besessenheit” aus Frankreich, um 
1632), München: R. Piper 1955; English u.t.: The Devils of Loudon, London: Chatto &  windus 1952 (Diese Quelle ist
nicht so sehr im Hinblick auf die ältere katholische Dämonologie interessant, sondern LEHRREICH bezüglich der 
PSYCHOLOGIE der INTERAKTIONESMÖGLICHKEITEN zwischen den Geschlechtern unter,  sagen wir 
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versuchsweise  diplomatisch, “spirituellem Vorwand”. Oder etwas bissiger gesagt: Was mancher für HÖHERE 
SPIRITUELLE Phänomene halten mag, KÖNNTEN DURCHAUS auch etwas anderes und auch banales sein.)

Bremond, Henri: L’Inquiétude religieuse. Aubes et lendemains de conversion (1901)  — Bremond, Henri: Histoire 
littéraire du sentiment religieux en France depuis la fin des guerres de religion jusqu’à nos jours . Millon, Grenoble 
2006, ISBN 2-8413-7188-3 (Nachdr. d. Ausg. in 11 Bd. Paris 1916/36; auch online). — Bremond, Henri: La littérature
religieuse d’avant-hier et d’aujourd’hui. A propos de la nouvelle collection „La pensée chretiènne“ . Bloud, Paris 1908.
— Bremond, Henri: Mystik und Poesie („Prière et poésie“, 1926). Herder, Freiburg/B. 1929 — Émile Goichot: Henri 
Bremond. Histoire du sentiment religieux; genèse et stratégie d’une entreprise littéraire . Editions Ophrys, Paris 1982,
ISBN 2-7080-0514-6 (zugl. Dissertation, Universität Paris 1982).

Man kann natürlich auch andere Autoren als Henri Bremond nehmen, aber das war nun mal der Autor, mit dessen 
deutschen Übersetzungen  ich selbst  dieses Studiengebiet der Frömmigkeitsgeschichte – und ihrer Abhängigkeit 
von Psychologie –  vor vielen Jahren studierte und  “eroberte”. Falls ich das überhaupt sagen darf: Wir bilden uns 
ungefähr seit Thomas a Kempis “Nachfolge Christi” (Imitatio Christi?) so schrecklich viel ein auf INDIVIDUELLE 
PSYCHOLOGISMEN, von welchen mir aber bislang unklar geblieben ist, wie sie mit einer – wahrscheinlich eher 
“objektiveren” – LITURGISCHEN Auffassung von CHRISTLICHER Religion AUSREICHEND HARMIONISIERT 
werden könnten! Auch scheint mir – um nur ein Beispiel zu nehmen – die INNENSCHAU einer Thersia von Avila und
eines Johannes vom Kreuz durchaus NICHT vergleichbar mit der “spirituellen und sonstigen Innenwelt” der Ida 
Peerdeman von Amsterdam im 20. Jahrhundert, auch wenn dies natürliche eine ABQUALIFIZIERUNG der letzteren 
ist! Ich würde auch Theresia von Lisieux oder Mutter Theresia (Albanien/Indien)  NICHT mit Theresia von Avila und 
Johannes vom Kreuz für vergleichbar halten, selbst dann nicht, wenn wir eine gewisse propagandistische 
Aufwertung dieser “kleinen Heiligen” für unser eigenes “kleingeistiges Jahrhundert” erlebt haben  – und schon gar 
nicht vergleichbar den grossen Beispielen der Kirchenväter-Zeit (Um nur ein einziges Beispiel aus dem Umkreis des 
ehemaligen frühchristlichen Syrien zu nennen: Ephrem der Syrer dürfte für HEUTIGE LESER ohne 
AUFSCHLIESSENDEN KOMMENTAR wahrscheinlich FAST UNGENIESSBAR sein und bei den Anhängern der 
“Maria im Nachthemd” aus Amsterdam wahrscheinlich SCHOCK auslösen!! Man könnte sich auch irgendwie gar 
nicht vorstellen, wie mein zweiter Namenspattron, der hl. Antonius aus Ägypten, heute überhaupt noch irgendwie in 
UNSERE EIGENE MITTELMÄSSIGKEIT hineinpassen könnte …)

Herbert Thurston; Joseph H Crehan; Clemens Müller – Die körperlichen Begleiterscheinungen der Mystik (Physical 
phenomena of mysticism, dt.), (Luzern?) Verlag Räber & Cie 1956 (Reihentitel: Grenzfragen d. Psychologie. 2, 
Hrsg.: J.H. Crehan, S.J.) – Diese Studienquelle erfordert  eine gewisse “realistische Robustheit”, weil dort 
HISTORISCHE FAKTEN berichtet werden, die fast nirgends sonst erwähnt werden, und die SEHR 
GEWÖHNUNGSBEDÜRFTIG sind, um mich diplomatisch auszudrücken!

Studienhinweis 2: In einem gewissen Sinne könnte man vielleicht vertreten, daß wir keineswegs überrascht sein 
sollten über “sektiererische Sonderwege”, denn dies ist als KENNZEICHEN DER sogenannten “eschatologischen 
Endzeit”  – Vorsicht: Stilmittel des  “Hendiadioin” – VORHERGESAGT. Es bleibt also nur die alte Erkenntnis des 
Apostels Paulus: PRÜFT DIE GEISTER, woher sie kommen. Thomas von Aquin hätte vielleicht versucht, noch eben
schnell auf den Nutzen von DISTINCTIO hinzuweisen!

—xxx—

AUSBLICK 1:  Habe ich eigentlich schon mal zu Protokoll gegeben, WIE HERZLICH SATT ich diese ganzen 
“nachkonziliaren Experimente” habe? Aber natürlich gilt: Man kann in der Religion NIEMANDEN ZWINGEN.  Aber 
das heißt noch lange nicht, daß man  MICH durch NEGATIVEN GRUPPENDRUCK ZWINGEN kann, etwa nicht 
mehr zui einer LUPENREINEN TRIDENTINISCHEN MESSE mit echtem “Vulgata-Latein” zu gehen, denn ich habe 
eine durchaus KLASSISCHE Auffassung von dem, was ein “richtiger Sonntag” sein könnte. ! Und ehrlich gesagt: Ich
“brauche” das durchaus, nämlich gelegentliche Ausflüge zu den griechisch-katholischen – also mit Rom unierten – 
Ukrainern und Russen, wo solche EXTRAVAGANZEN wie bei den “Leuten aus Amsterdam” samt deren 
“Muttergottes im Nachthemd”  überhaupt nicht denkbar wären.

—xxx—
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Ausblick 2: Da gibt es noch etwas SEHR, SEHR UNANGENEHMES, das KEIN GEWESENER SOLDAT akzeptieren
kann, nämlich erstens einen LOYALITÄTSKONFLIKT und zweitens einen TRAGISCHEN KONFLIKT. Und was, 
bitteschön soll denn das jetzt wieder sein??

Nun, wenn man ein bischen herumrecherchiert, dann stellt man ohne grosse Schwierigkeiten fest, daß der 
emeritierte Kardinal von Köln, Joachim Kardinal Meisner an folgenden Aktivitäten beteiligt war: Er hat in mehreren 
Fällen der “Familie Mariens”  das Niederlassungsrecht gewährt, er hat in mehreren Fällen Aktivitäten zugelassen 
von Organisationen, die dem Opus Dei zumindest nahestehen,   zum Beispiel auch in der Grabeskirche eines 
meiner  Namenspatrone, des hl. Bruno von Köln, des Erzbischofs und Bruders von Kaiser Otto II.,  in St. Pantaleon 
zu Köln, und er ist   im TV aufgetreten auf sogenannten “Gebetstagen der “Frau aller Völker” oder “Maria im 
Nachthemd aus Amsterdam”, deren Verbindung zur sogenannten “Familie Mariens” bereits weiter oben beschrieben 
wurde.

Selbstverständlich kann der emeritierte Kardinal machen was er will, selbstverständlich kann ich, der ich bloß der 
Sohn einer der vielen sogenannten “Nachkriegs-Hafennutten” bin, wohl kaum ergründen, welche tiefgreifenden 
Analysen den emeritierten Kardinal zu etwas bewogen haben, daß man, wenn ich hier nicht übertreibe, denn doch 
wohl als eine POLITISCHE GENERALLINIE bezeichnen muss, die NICHT mit dem VATIKAN übereinstimmt, 
jedenfalls nicht mit dem OFFIZIELLEN Vatikan.

Und warum, reisse ich dann TROTZDEM das Maul auf? Nun, ich bin VERBLÜFFT, daß es MÖGLICH ist, daß ein 
KARDINAL der römischen Kirche, der zwar nicht den alten Stuhl des Primas von Deutschland in Salzburg innehatte,
aber doch immerhin der WICHTIGSTEN DEUTSCHEN KIRCHENPROVINZ vorstand, sich in einem 
OFFENKUNDIGEN WIDERSPRUCH zur GLAUBENSKONGREGATION und dann später auch zu deren 
ehemaligem Leiter, dem heutigen emeritierten Papst Benedikt XVI. steht . SOWAS KANN NÄMLICH EIGENTLICH 
GAR NICHT SEIN.

Das Problem veranschauliche ich am besten mit einem Beispiel aus dem militärischen Bereich: Wenn nämlich, 
sagen wir im theoretischen Beispiel, der deutsche Befehlshaber in Afghanistan nicht mit dem NATO-Oberkommando
einverstanden sein sollte und STÄNDIG ANWEISUNGEN DES OBERKOMMANDOS NICHT BEACHTET und sogar 
DIREKTE BEFEHLE nicht befolgt, indem er so ziemlich das GENAUE GEGENTEIL tut, dann würde man 
zweifelsohne einen solchen General in den Ruhestand verabschieden – oder neu-amerikanisch gesagt: Man würde 
in einer HIERACHISCHEN KOMMANDO- und BEFEHLSKETTE, die auf GEHORSAM und LOYALITÄT aufgebaut 
ist, einen solchen General FEUERN!

Jetzt ist also die Frage, was soll der gewöhnliche Alltagskatholik, der, wenn er in einer bestimmte Diözese wohnt, 
dem installierten Diözesanbischof ja nicht ausweichen kann, TUN? Soll er auf ROM hören oder auf den Kölner 
Bischof? DARF er die PHILOSOPHISCHE WAHRHEIT einer ARGUMENTATION, die vielfach GEPRÜFT ist, durch 
seine EIGENE, INDIVIDUELLE und möglicherweise “sehr kleine private Wahrheit” ERSETZEN? Es ist noch VIEL 
SCHLIMMER: Haben der emeritierte Kardinal, der emeritierte Papst Bendedikt und ich selbst, haben wir drei 
also NOCH DENSELBEN GLAUBEN, folgen wir DEMSELBEN HERRN UND GOTT Jesus Christus, in 
REALPRÄSENZ bis heute gegenwärtig, demjenigen vor dessen blossem NAMEN der ganze KOSMOS 
erzittert, dem Sohn Gottes und dem Sohn der glorreichen Muttergottes Maria, die ÜBER ALLE ANDEREN 
menschengeborenen Sterblichen erhoben ist, aber TROTZDEM KEINE GÖTTIN ist?

Kurzum, hier haben wir ihn, den GEWISSENSNOTSTAND, den LOYALITÄTSKONFLIKT und den 
TRAGISCHEN KONFLIKT. WIE SOLL DER KLEINE FUSS-SOLDAT SICH HIER NOCH KORREKT VERHALTEN?

Okay, das Problemchen ist wirklich VERTRACKT und für einen gewesenen Soldaten SO nicht wirklich akzeptabel.

Also VERSUCHEN wir weiter, wie folgt:

ICH WERDE  VOR einen  nach menschlichen Maßstäben UNLÖSBAREN KONFLIKT gestellt, indem ich REIN 
THEORETISCH einem KARDINAL, der – aus welchen Gründen auch immer, also eventuell  auch aus subjektiv 
“gutgemeinten” Gründen  –  entweder die Stellungnahmen des VATIKANISCHEN LEHRAMTES NICHT KENNT 
oder, falls er sie kennt, für PRAKTISCH-POLITISCH  IRRELVANT hält, die sogenannte “befehlsmässige 
GEFOLGSCHAFT” oder den “religiösen Gehorsam”  VERWEIGERN müsste..  Dies ist umso BEFREMDLICHER, als
wir uns erinnern, daß seinerzeit Papst Johannes Paul II., den Kardinal Meissner, AUSDRÜCKLICH den Deutschen 
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“vor die Nase gesetzt” hat, mit der BEGRÜNDUNG, daß dieser Kardinal Erfahrungen mit KOMMUNISMUS hat, 
woraus man also nach allen Regeln der natürlichen Vernunft folgern sollte, daß intendiert war, daß dieser Kardinal 
ein BOLLWERK sein sollte. Wir sehen aber NACH diesem Aufsatz, daß, falls der Kardinal Meissner TATSÄCHLICH 
ein “Bollwerk” gewesen sein sollte, er dennoch “gewisse Hintertürchen GEÖFFNET” hätte, die nicht nur innerhalb 
der WEST-Kirche als BEDENKLICH einzustufen sind, sondern auch gegenüber der Ostkirche, die dieser Kardinal   
praktisch sehr gefördert hat, sagen wir diplomatisch, “doktrinär irritierend” wirken mussten.

Wo ist hier die PRAKTISCH und moralisch-ethisch zu VERANTWORTENDE “Lösung”?

In der scholastischen KASUISTISCHEN Methodik, würde man jetzt wahrscheinlich versuchen, 
ENTSCHEIDUNGSKRITERIEN zu formulieren und zu finden.

Da wäre zum einen das PERSÖNLICHE GEWISSEN. Da hätten wir einen GELEHRTEN emeritierten Papst, dem 
man ganz gewisslich zuhören sollte, wenigstens um zu LERNEN, dann hätten wir einen emeritierten Kardinal, der 
einen VERTEUFELT SCHWEREN Solo-JOB hat, bei dem ihm kaum jemand hilft und dann wäre da noch ich, der 
völlig bedetungslose Sohn einer dieser vielen “Nachkriegs-Hafennutten”. Unglücklicherweise ist das sogenannte 
“persönliche Gewissen” ZUMINDEST “umstritten” und manche würden sogar bezweifeln, ob es ein “persönliches 
Gewissen” überhaupt gibt. Sollte es aber ein “persönliches Gewissen” geben, dann hätten wir als nächstes Problem,
wie man denn zu ALLGEMEINEN MORALISCHEN REGELN kommen soll, wenn JEDER sich anschliessend 
“herausreden könnte” mit seinem “persönlichen Gewissen”? Und das ist leider eine HISTORISCH wenig spassige 
Sache: Wir haben ja gerade eben im 20. Jahrhudnert gesehen, wohin man mit GEWISSENLOSIGKEIT gelangt, 
wenn man zum Beispiel sich “ständig AUSNAHMEN” nimmt von den sogenannten “10 mosaischen Geboten”!

Die “10 Gebote” des Alten Testamentes erwähne ich hier nicht zufällig, sondern um auf ein zweites 
Entscheidungskriterium hinzuweisen, nämlich GOTT. KEIN MENSCH nämlich, so scheint es, kann wirklich AUS 
SICH SELBST wissen, was GUT und BÖSE ist und vor allem, wie man GUT UND BÖSE UNTERSCHEIDEN soll – 
siehe das berühmte Gebet des jungen Königs  Salomo um die Gabe der UNTERSCHEIDUNG! -, sondern die 
ENTSCHEIDUNGS-Kirterien müssen von JEMANDEM und von AUSSEN “irgendwie gesetzt” werden, zum Beispiel 
in Form von staatlichen Gesetzbüchern, die GEHORSAM VERLANGEN – und wo man mindestens “an den Ohren 
gezogen” wird, wenn man meint, daß man ÜBER dem “staatlichen Gesetz” stehen könnte.

Da ist aber noch ein weiteres mögliches KRITERUM, das wir hier  nicht einfach unbeachtet lassen können, nämlich 
die Frage des “religiösen Weihestatus” und der damit VERMUTBAREN oder tatsächlich vorhandenen 
MYSTERIÖSEN “Implikationen”: Ein BISCHOF ist HÖHER “geweiht” als ein Laie, ein Papst hat ein HÖHERES AMT 
innerhalb einer WEIHEHIERARCHIE als ein Bischof, der das Amt eines Kardinals haben kann. Offenkundig habe ich
also NICHT übertrieben, als ich mich als gewöhnlichen Fuss-Soldaten bezeichnete, denn meine Taufe, Firmung und 
meine orthodoxe Myron-Salbung sind IM VERGLEICH schon “ziemlich unbedeutetend”, so daß also auch 
unmittelbar die Vermutung entstehen könnte, meine echten oder eingebildeten “Gewissensqualen” seien sowieso 
UNWICHTIG, und zwar so sehr, daß sie duchr X-BELIEBIGE AUTORITÄT sozusagen “überstimmt” werden könnten.

Frage wäre allerdings: KANN METAPHYSISCHE WAHRHEIT ÜBERSTIMMT WERDEN? Okay, ich sehe ein: Das 
ist schon fast eine von diesen kleinen “scholastischen Gemeinheiten”!

Dann hätte ich noch als viertes KRITERUM das sogenannte TOTENGERICHT, das schon aus ägyptisch-
sumerischer Zeit kommt, wo wir uns alle sozusagen wiedertreffen, ob wir wollen oder nicht, und wo – angeblich –  
etwas geleistet werden wird, was KEIN MENSCH BEHAUPTEN KANN, dass es geleistet werden kann, nämlich 
URTEIL auf Grundlage VOLLSTÄNDIGEN WISSENS über die UMSTÄNDE von Taten, einschliesslich möglicher 
oder eventuell bloss selbstbetrügerischer oder eingebildeter MOTIVATIONEN oder gegebenenfalls “persönlicher 
Rechtfertigungsversuche”, die natürlich auch UNTAUGLICH oder FALSCH  sein könnten.

Man sieht schon, das sind zwar mögliche KRITERIEN, aber damit kann man auf der REIN MENSCHLICHEN 
EBENE KEINE ENTSCHEIDUNG herbeiführen, weder eine Entscheidung über PHILOSOPHISCH-RELIGIÖSE 
WAHRHEIT noch über Gut und Böse von TATEN.

Ich komme deshalb zu folgendem VERSUCHSWEISEN Ergebnis:
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• SELBSTVERSTÄNDLICH müsste ich die Argumentation dieses Aufsatzes notfalls auch vor einem 
Erschiessungskommando WIEDERHOLEN. 

• Selbstverständlich wollen Dickköpfe und Charaktere ihren eigenen Weg haben, so daß auch der 
TRAGISCHE KONFLIKT unter Umständen UNAUSWEICHBAR sein könnte oder erscheinen mag. 

• SELBSTVERSTÄNDLICH kann es sein, daß die kirchlichen Oberhirten in der heutigen BESONDERS 
AGRESSIV GOTTFEINDLICHEN SITUATION, wo auf diesem Planeten MEHRERE sehr wertvolle 
RELIGIONEN AUSGEROTTET und vernichtet  WERDEN sollten, NICHT WIRKLICH FREI SIND IN IHREN 
ENTSCHEIDUNGEN und nicht mehr gegen die rein weltlichen STAATS- und Wirtschaftsmächte die 
ZIVILISATORISCH so UNGEMEIN wichtigen und RICHTIGEN Lehren der Hoch-Religionen “vertreten und 
durchsetzen” können. Ich vermute zum Beispiel, daß man durchaus an dieser Stelle den “weissen Papst” in 
Rom und den “gelben Papst” von Tibet miteinander gewissermassen “vergleichen” könnte, nämlich 
hinsichtlich der Tatsache, daß BEIDE einer OFFENKUNDIGEN TÖDLICHEN VERFOLGUNG unterliegen! 

• Selbstverständlich wird es wohl so sein, daß  in KIRCHLICHEN RELIGIONSGEMEINSCHAFTEN, wie sie 
sich im Christentum historisch entwickelt haben ALLE MÖGLICHEN UND DENKBAREN “politischen 
Interessen”, “philosophischen Standpunkte” und auch “VERSTECKTE MACHTPOLITISCHE AGENDAS” 
hart aufeinanderprallen. 

Oder etwas platter gesagt: Es ist EINE Sache, wie der emeritierte Kardinal in Sachen “Familie Mariens”, 
“Muttergottes im Nachhemd von Amsterdam” und ähnlichen Problemen seine Position seinem IRDISCHEN CHEF in
Rom “erklärt” oder seinem “himlischen Chef” oder “dem Richter im Totengericht”. Und es ist MEINE SACHE, wenn 
ich mir einen SCHWEREN KOPF mache in Sachen, die heutzutage SCHNURPIEPEGAL sind.

Spätestens jetzt schreit Klein-Fritzchen von der letzten Schulbank ganz hinten LAUT: Da lachen ja die 
Hühner, wenn das eine LÖSUNG sein soll! Das ist doch keine LÖSUNG, sondern ein MINENFELD!

Bleibt uns also letztlich nur das STAUNEN, wie das überhaupt sein kann, daß ein Kardinal NICHT mit dem Vatikan 
übereinstimmt?

Oder haben wir das vor uns, was schon die alten Sumerer und Ägypter wußten, daß nämlich NIEMAND dem 
BLINDEN SCHICKSAL und dessen ZWANG AUSWEICHEN kann, ja nicht einmal ausweichen darf, wo nämlich 
JEDER MENSCH seiner BESTIMMUNG oder LEBENSAUFGABE begegnet, die er – gefälligst – TROTZ 
HÄRTESTER SCHICKSALSCHLÄGE ANPACKEN MUSS und SCHAFFEN SOLL??

Vielleicht nicht notwendig, denn wir hätten da noch die Bhagavadgita, auch wenn ich nicht total sicher bin, daß das 
hier überhaupt dazugehört!

Die Bhagavadgita unterscheidet  FEIN SÄUBERLICH die KASTENPFLICHTEN und ist deshalb in der Lage, mit 
einer gewissen Präzision die PFLICHTEN DES KASHATRYIA, des edlen Kriegers, zu bestimmen.

Na klar, ich erwähne PFLICHTEN hier aus genau dem Grund, daß wir, wenn wir PFLICHTEN KORREKT ERKANNT 
HABEN, dann – möglicherweise – VIEL WENIGER PROBLEME hätten, WAS GENAU WIR TUN SOLLEN, denn wir 
sind ja RATLOS durch TRAGISCHEN KONFLIKT und LOYALITÄTSKONFLIKT, weil unsere Kommandeure mit 
“Denk-Spielereien” beschäftigt sind, die das “untere Fußvolk” nicht mehr versteht!

Unterweisung in Kastenpflichten war jedoch nicht das ausschliessliche Ziel der Bhagavadgita. Vielmehr sollte die 
“gewisse Niedergeschlagenheit und VERZAGTHEIT” des herrlichen Helden und Bogenschützen Arjuna im 
Angesichte von Problemen, die MENSCHEN NICHT TRAGEN NOCH LÖSEN KÖNNEN, mit einer Philosophie der 
GEWISSHEIT ergänzt werden, die es Arjuna erlauben würde, die Aufforderung des Gottes Krishna zu diesem 
männermordenenden kataklysmatiischen Krieg des Mahabharata zu bestehen und nicht einfach 
zusammenzubrechen wie Menschen mit weniger Mut, also Menschen wie du und ich!

Und damit sind wir am SCHLUSS:

WENN wir uns beim TOTENGERICHT wiedertreffen, dann werden wir HOFFENTLICH GENAUERES wissen! Bis 
dahin aber, so muß befürchtet werden, bleibt  ein “tragischer Konflikt” ein “tragischer Konflikt” und bis dahin mag es 
reinste persönliche Geschmacksfrage sein, ob man Konflikten ausweicht oder nicht, und zwar auch dann, wenn ich 
aktuell in einer Gesellschaft und einem Jahrhundert der WEICHEIER lebe – und da gar nicht reinpasse.
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Und für alle diejenigen, die gar nicht begreifen können, warum ich mich hier so aufgeregt habe: Wenn ein einfacher 
Fuß-Soldat feststellt, daß sein Kommandeur mit dem Feind fraternisiert, dann wurde das im alten Militärstrafrecht als
HOCHVERRAT behandelt. Also ENTSCHUZLDIGUNG: ich bin hier offenkundig SCHRECKLICH ALTMODISCH!

Ja, aber, WAS ERWARTET DIE LIEDERLICHE DEMOKRATISCHE GESELLSCHAFT eigentlich?

—xxx—

Follow up  11. März 2016, Freitag

Der junge Held stürmt vorwärts – bis er von der folgenden lesung aus dem alten Testament gestoppt wird, die 
justament vorgelesen wird, als ich mit dieser Arbeit fertig zu sein wähnte, und wir lesen aus dem “tagesimpuls” der 
Erzabtei Beuron, URL http://www.erzabtei-beuron.de/schott/schott_anz/index.html “

Freitag der 4. Woche der Fastenzeit

ERSTE Lesung

 

Weish 2, 1a.12-22

Lesung aus dem Buch der Weisheit

1aDie Frevler tauschen ihre verkehrten Gedanken aus und sagen:
12Lasst uns dem Gerechten auflauern! Er ist uns unbequem und steht unserem Tun im Weg. Er 
wirft uns Vergehen gegen das Gesetz vor und beschuldigt uns des Verrats an unserer 
Erziehung.

13Er rühmt sich, die Erkenntnis Gottes zu besitzen, und nennt sich einen Knecht des Herrn.
14Er ist unserer Gesinnung ein lebendiger Vorwurf, schon sein Anblick ist uns lästig;

15denn er führt ein Leben, das dem der andern nicht gleicht, und seine Wege sind 
grundverschieden.

16Als falsche Münze gelten wir ihm; von unseren Wegen hält er sich fern wie von Unrat. Das 
Ende der Gerechten preist er glücklich und prahlt, Gott sei sein Vater.

17Wir wollen sehen, ob seine Worte wahr sind, und prüfen, wie es mit ihm ausgeht.
18Ist der Gerechte wirklich Sohn Gottes, dann nimmt sich Gott seiner an und entreißt ihn der 
Hand seiner Gegner.
19Roh und grausam wollen wir mit ihm verfahren, um seine Sanftmut kennen zu lernen, seine 
Geduld zu erproben.
20Zu einem ehrlosen Tod wollen wir ihn verurteilen; er behauptet ja, es werde ihm Hilfe gewährt.

21So denken sie, aber sie irren sich; denn ihre Schlechtigkeit macht sie blind.
22Sie verstehen von Gottes Geheimnissen nichts, sie hoffen nicht auf Lohn für die Frömmigkeit 
und erwarten keine Auszeichnung für untadelige Seelen.” ZITATENDE, URL http://www.erzabtei-
beuron.de/schott/

Buike Science And Music
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Die toten Knochen des hl Quirinus, der Wahlkampf und der SPD-Chef 
von Neuss
Posted 2015  by Bruno Antonio Buike

Die toten Knochen des heiligen Quirinus von Neuss, der Wahlkampf und ein „zweifelnd gläubiger Katholik“ 
und SPD-Ortschef.

Verteiler:

– NGZ-Zeitung, Leserbrief

– Stadt-Kuriers, Leserbrief

– Mrsg. Prof. Dr. Heid

– SPD-Fraktion Neuss, Herrn Jakubassa, B.

– CDU-Fraktion, Neuss

Man reibt sich die Augen, denn das kostenlose Mittwoch-Marketing-Käseblatt „Stadt-Kurier“ schreibt 
ZWEIMAL über die RELIQUIEN des hl. Quirinus von Neuss. 

Und zwar: | 

„SPD-Chef Benno Jakubassa zweifelt. Liegen die Knochen von St. Quirin nun wirklich in Neuss?“ – in: 
Stadtkurier vom 22. Juli 2015 URL http://www.stadt-kurier.de/neuss/liegen-die-knochen-von-st-quirin-nun-
wirklich-in-neuss-aid-1.5255640

Und dann noch einmal: „Sind die Quirinus-Reliquien echt? Lebhafte Experten-Diskussion – SPD-Chef 
Jakubassa löste eine Lawine aus“ – in: Stadtkurier vom 12. August 2015

Wer jetzt vermutet, daß es um den hl. Qurinus geht oder um den „SPD-Chef“ Jakubassa, der ist schon auf 
dem Holzweg.

Es geht auch nicht um die Provinzposse, wie der SPD Neuss plötzlich aufgefallen ist, daß die offizielle 
Verabschiedungsfeier für den derzeit dienstältesten Chef-Bürgermeister einer deutschen Großstadt mit 
30.000 Euro angeblich viel zu teuer ist. Der amtierende Chef-Bürgermeister Napp, CDU, war daraufhin „not 
amused“ und hat seine Teilnahme abgesagt – und jetzt weiß keiner so recht, wie man diesen 
TOTALSCHADEN eigentlich „verbuchen“ muss, denn die SPD will natürlich nicht selber bezahlen, was sie 
angerichtet hat.

Aber worum geht es dann? 

Es geht in Wirklichkeit um WAHLKAMPF, denn im September soll Thomas Nickel CDU zum Nachfolger von 
Herbert Napp, CDU, gewählt werden, und zwar gegen den SPD-Kandidaten Rainer Breuer. Es soll also 
insbesondere NICHT der „SPD-Chef“ Jakubassa zum Chef-Bürgermeister gewählt werden, denn der will 
bloss dem Rainer Breuer mit seinen „Zweifeln“ HELFEN!

Also zunächst einmal Kompliment: Die SPD-Wahlpropaganda hat es geschafft – und wir alle müssen ab 
sofort wieder mit der SPD rechnen, denn die SPD Neuss hat WICHTIGES zu sagen.

Und zwar EXAKT den einen, kleinen Satz von geradezu weltgeschichtlicher Bedeutung:

>„Ich möchte nicht wissen, wem die Stadtväter da bei der Quirinusprozession hinterherpilgern“, so der 
gläubige Katholik am Rande einer Pressekonferenz.< (Quelle: Stadtkurier vom 22. Juli 2015 URL 
http://www.stadt-kurier.de/neuss/liegen-die-knochen-von-st-quirin-nun-wirklich-in-neuss-aid-1.5255640 )
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MEHR hatte der „gläubige Katholik“ und SPD-Chef Benno Jakubassa in der ganzen Sache nicht zu sagen. 
Aber mit diesem WENIGEN erzielte er folgende UNGEHEURE Wirkung, jedenfalls in der Wahrnehmung der 
Redakteure des Mittwoch-Marketing-Käseblättchens „Stadt-Kurier“ – und wir lesen:

„Doch SPD-Chef Benno Jakubassa zweifelt nun öffentlich an der Echtheit der Gebeine (ergänze: des hl. 
Quirinus), stürzt auch Schüler, die im Unterricht von Sankt Quirin hören, und alle echten Nüsser in eine tiefe 
Identitätskrise.“ (Quelle: Stadtkurier vom 22. Juli 2015 URL http://www.stadt-kurier.de/neuss/liegen-die-knochen-
von-st-quirin-nun-wirklich-in-neuss-aid-1.5255640)

Da haben wir den Salat: IDENTITÄSKRISE. 

Und deshalb: WÄHLEN SIE SPD, damit diese schreckliche Identitätskrise AUFHÖRT!

Oder gehen Sie zu ihrem Lieblingspsychiater, denn Neuss ist ja von der gotterleuchteten SPD-
Landesregierung zum Schwerpunkt-Krankenhaus für Neurologie, Frühverrentung durch Haschisch-
Psychosen und ähnliches geworden. 

Nachdem das geklärt ist, schalten wir das GEHIRN ein, und ÜBERLEGEN!

Es kann ja sein, daß der SPD-CHEF „nicht wissen möchte, wem die Stadtväter da hinterherpilgern“!

Aber ich, ich möchte schon wissen, wem ich da hinterlaufe bei der Schrein-Prozession mit dem hl. Quirinus. 
Mir hat man nämlich erzählt, daß ich da einem KRIEGER und SOLDATEN „hinterherlaufe“ – also einem 
„Testosteron-Gesteuerten“ – der so GRENZENLOS MUTIG war, daß er den TOD NICHT GEFÜRCHTET hat, als
von ihm ZWANGSWEISE verlangt wurde, SEINE RELIGION wegzuwerfen und Jesus Christus zu verleugnen. 

Jetzt geht ein strammer SPD-Mensch natürlich hin und sagt: Okay, kann ja sein, daß Märtyrium etwas GANZ 
TOLLES ist für Leute, die nicht besonders am Leben hängen. ABER WIR VON DER SPD HABEN AUCH 
UNSERE MÄRTYRER! Die sind zwar nicht alle von einem Papst getauft worden, wie der hl. Quirinus, ABER 
die haben auch ihre TODESANGST überwunden, zum Beispiel in der NAZI-Zeit. 

So, jetzt steht es 1 : 1 in dem Schlagabtausch, wer der nächste Chef-Bürgermeister von Neuss werden soll, 
der SPD-Chef Benno Jakubassa oder der Hl. Quirinus! 

Das ist natürlich spassig gemeint, aber wir sehen hier einen ALTEN RHETORISCHEN Trick: Man prügelt den 
Hund und meint den Herren! Frontal gesagt: Man ohrfeigt den St. Quirinus und meint eigentlich die CDU 
Neuss.

Jetzt könnte die Story im Stadt-Anzeiger zu Ende sein. Aber Fehlanzeige: Es wird munter das Garn 
weitergesponnen und die Story weiter gekocht! 

Damit der Leser aber nicht das Mittwoch-Marketing-Käseblatt „Stadt-Kurier“ SOFORT zu Toilettenpapier für 
das Plumpsklo bei „Urlaub auf dem Bauernhof“ verarbeitet, lässt der „Stadt-Kurier“ jetzt die PHALANX der 
FACHLEUTE aufmarschieren! Wahrscheinlich um die Leser, also dich und mich, einzuschüchtern!

Zuerst kommt Michael Hesemann, wohnhaft Neuss, zuerst Autor für KORNKREISE (crop circles) und UFO’s 
–  ich habe das extra nochmal in meiner Bord-Bibliothek überprüft! -, danach konvertiert zum Fatima-
Spezialisten, dann sogar „Vatikan-Experte“ und „als einer der wenigen Wissenschaftler weltweit“ mit 
„dauerhaftem Zutritt zu den geheimen Archiven im Vatikan“. Man weiss gar nicht: Wird Hesemann mit einem 
derartig „dauerhaften Zutritt“ jemals wieder aus den „geheimen Archiven“ auftauchen – oder für immer darin
verschwinden?!

Offenbar ist dem Stadt-Kurier die MASSLOSE ÜBERTREIBUNG selber schon gar nicht mehr aufgefallen, 
denn man kann sehr wohl historische Studien sehr ernsthaft betreiben, ohne jemals die geistigen 
Erkenntnisse des Michael Hesemann zu benötigen. Womit ich gesagt haben will. Auf der Geburtstagstorte 
brennen kleine und grosse Lichter, helle und weniger helle Kerzen – und auf dieser Geburtstagstorte, da 
irgendwo müsste auch die Kerze von Michael Hesemann sein!

Es fehlte eigentlich nur noch, daß der Stadt-Kurier berichtet, daß sich Michael Hesemann und die neue 
deutsche Botschafterin beim Heiligen Stuhl, Annette Schavan regelmässig informationstechnisch und „so 
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wissenschaftlich wie möglich“ austauschen … Hesemann hatte NIE einen Doktorhut und Schavan hat jetzt 
wieder keinen nicht – und sollten sich die beiden prächtig verstehen!

Allerdings wird man sagen müssen, daß Deutschland ein freies Land ist und daß der Herr Michael 
Hesemann, versuchen darf, Geld zu verdienen, wie er lustig ist. 

An dieser Stelle fassen wir uns also ÜBERWÄLTIGT von Hesemann-ESPRIT alle an den Händen, bilden einen
gruppendynamischen Halbkreis und verneigen uns vor diesem Titanen des Olymp, äh, des Vatikan!

Man weiss eigentlich gar nicht, warum man noch einen ZWEITEN FACHMANN neben Michael Hesemann 
benötigt. Aber wir entgehen dem Stadt-Kurier nicht und uns wird präsentiert Msgr. Prof. Dr. Heid, ehemals 
Priester an St. Quirin zu Neuss, jetzt irgendwo beim Campo Santo Teutonico, Roma, Citta del Vaticano.

BEIDE Autoren haben KLUGES und RICHTIGES zu sagen – und der SPD-Chef Jakubassa, hat das hoffentlich
in sein Poesiealbum eingetragen, damit dieser „gläubige Katholik“ ENDLICH lernt, WEM er 
„hinterherpilgert“.

Hesemann verweist – sehr erstaunlicherweise KORREKT – auf EIN „Römisches Martyrologium“, wo der hl. 
Quirinus mit Dienstgrad und Name militärisch kurz erwähnt ist: MEHR muss ein Soldat gemäss Haager 
Landkriegsordnung und Genfer Konvention auch im Falle von feindlicher Gefangennahme NICHT sagen! 
Das Latein-Zitat lasse ich weg, weil das arrogant wirken könnte, jetzt wo schon seit Jahrzehnten der Latein- 
und Griechischunterricht in Deutschland praktisch fast total abgeschafft ist, worüber sich seinerzeit SPD 
und CDU seltsam einig waren, ohne sich zu vergegenwärtigen, daß EUROPÄISCHE EINIGUNG OHNE LATEIN
UND GRIECHISCH de facto UNMÖGLICH ist!

Hesemann ergänzt, WOHER die Quirinus-Knochen kommen, nämlich aus der Prätextat-Katakombe in Rom 
an der Via Appia, und UNTERIRDISCHE KATAKOMBEN waren damals – MEHRERE STOCKWERKE TIEF – 
eine sehr beliebte Methode der JUNGEN CHRISTENHEIT, ihre MÄRTYRER zu beerdigen, denn bis zur 
sogenannten „konstantinischen Wende“, war Christenverfolgung so eine Art „Volkssport“ und wie man 
heute ins STADION geht zum Fussballspiel, so ging man vor 2000 Jahren ins Stadion, um „tote Christen zu 
gucken“!! Tja, da guckst du!?

Auch HEUTE gibt es CHRISTENVERFOLGUNG – und es ist schon ein bischen heikel, wenn jemand die CDU 
oder die SPD darauf ansprechen möchte. Immerhin hat der FORTSCHRITT Deutschland und sogar Neuss 
erfasst – und man kann heute recht problemlos, wenn es einen denn gelüstet, sonntags eine Kirche finden, 
wo die Liturgie im koptisch-ägyptischen Ritus gehalten wird, weil man zum Beispiel den hl. Antonius aus 
Ägypten zum Namenspatron hat und SICH INTERESSIERT. Ich habe auch schon zu meinem großen 
Erstaunen an einem Kiosk einen CHALDÄISCHEN Christen getroffen, was eine recht altertümliche 
Christengruppe aus dem IRAK ist, die aber jetzt in Deutschland sind, weil sie mit der nach den 2 Irakkriegen 
STARK VERBESSERTEN SITUATION in ihrer Heimat einfach nicht zurechtkommen!

So, jetzt die Auskunft des Prof. Dr. Heid, den man natürlich mit Stadt-Kurier Anfragen wegen eines 
wissbegierigen und zweifelnden SPD-Chefs Jakubassa nicht erschrecken kann, jedenfalls nicht wirklich – 
und wir lesen:

< „Es gibt – wie eigentlich nie – keine schlagenden Beweise, dafür, dass der in St. Quirin Meuss Verehrte der 
bereits in der Prätextatkatakombe jahrhundertelang verehrte Quirinus gewesen ist. Es sprechen aber auch 
keine klaren Beweise dagegen. Vielmehr ist es durchaus wahrsheinlich dass Quirinus im Zuge der 
Reliquientranslationen des 9. Jahrhunderts nach Neuss kam. Die alte Römerstadt hatte selbstverständlich 
auch im christlichen Mittelalter einen starken Rom-Bezug“, sagte der Professor …> (Quelle: Stadtkurier vom 
22. Juli 2015 URL http://www.stadt-kurier.de/neuss/liegen-die-knochen-von-st-quirin-nun-wirklich-in-neuss-aid-
1.5255640)

So spricht man, wenn man Wissenschaft gelernt hat – und wir LERNEN, wie wenig wir heute noch 
GESICHERT von alter und sehr alter Geschichte wissen und WISSEN KÖNNEN. Wir müssen sogar für 
wahrscheinlich halten, daß damals, als ein gewisser „Quirinus“ wegen seines Christseins erschlagen wurde,
einfach niemand daran gedacht hatte, daß 2000 Jahre später den SPD-Chef Jakubassa in Neuss „Zweifel“ 
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plagen würden, wenn man ihm Knochen präsentieren würde OHNE ETIKETTEN UND ECHTHEITS-
ZERTIFIKATE, die natürlich gutachterlich geprüft sein müssen. Solche BEGLEIT – und LIEFERPAPIERE 
wären übrigens KEINESWEGS beweiskräftig, weil bei der obwaltenden verderbten Menschennatur niemand 
nicht garantieren könnte, daß solche Papiere NCIHT GEFÄLSCHT wären. ES IST SEHR ERSTAUNLICH, DASS
WIR TROTZDEM BEISPIELE HABEN, wo etwas SEHR GENAU ÜBERLIEFERT worden ist. Zum Beispiel meine
ich in meinen Studien Hinweise gefunden zu haben, daß wir angefangen vom Evangelisten und Maler LUKAS
bis hin zu dem Schweisstuch der Veronika und dem Jesus-Bildnis des Köngis Abgar von Edessa/URFA 
SEHR WOHL BEGRÜNDET VERMUTEN DÜRFEN, daß sich in BESTIMMTEN TYPEN VON IKONEN UND 
ABBILDUNGEN MIT DEM GESICHT JESU CHRISTI, sich TATSÄCHLICH ein REST von einer AHNUNG SEINES 
TATSÄCHLICHEN AUSSEHENS ERHALTEN HABEN KÖNNTE – bis heute und OHNE PASSPHOTO und 
MINDESTENS GENAUSSO LEBENSECHT, wie spätägyptische MUMIENMALEREIEN! 

So PHANTASTISCH das klingt, so halte ich es dennoch für WAHRSCHEINLICH! 

Man müsste allerdings zugeben, daß das KEIN GLAUBENSPROBLEM ist, sondern ein STUDIEN- und 
WISSENSPROBLEM, das eben „keine LÖSUNG OHNE REST“ besitzt, nicht „total glatt aufgeht“!

Der erste zitierte Artikel von Stadt-Kurier schliesst dann mit dem Ausruf oder Warnruf:

<Doch „Glauben“ ist nicht „Wissen“.> (Quelle: Stadtkurier vom 22. Juli 2015 URL 
http://www.stadt-kurier.de/neuss/liegen-die-knochen-von-st-quirin-nun-wirklich-in-neuss-aid-1.5255640 )

Ja, und was soll das jetzt? Will der Stadt-Kurier uns plötzlich eine PHILOSOPHISCHE DISKUSSION 
AUFZWINGEN?

Es kommt aber NOCH schlimmer, denn auch der zweite Stadt-Kurier Artikel geht plötzlich vom Party-Talk zu 
einem Versuch von Tiefsinnigkeit über und wir lesen:

>„Rolf Lüpertz, bekannter Neusser Stadtführer, meint: „ Es ist mir egal , dass wir die Echtheit der Knochen 
nicht beweisen können. Es geht darum, an sie zu glauben!“<

Falls man es dem Stadtfremdenführer Lüpertz überhaupt sagen dürfte: ICH glaube NICHT an TOTE 
KNOCHEN, sondern ich GLAUBE an GOTT , der uns erschienen ist in seinem SOHN JESUS CHRISTUS, was 
wir deshalb WISSEN, weil die immerwährende Jungfrau und wahrhafte Gottesgebärerin von dem ENGEL 
GEFRAGT wurde und JA gesagt hat, was AUFGESCHRIEBEN WORDEN ist, so daß WIR HEUTE ES NOCH 
LESEN UND LERNEN UND WISSEN können!

Und NEIN, ich erkläre jetzt nicht extra, WARUM unsere GEWEIHTEN IKONEN und WUNDERTÄTIGE 
RELIQUIEN – oder „heilige Knochen“ – etwas SO BESONDERES und EXTRAVAGANTES sind, daß sie 
MEHRERE JAHRTAUSENDE AUFBEWAHRT werden! … 

Allerdings haben Klein-Fritzchen und Klein-Erna jetzt sehr wahrscheinlich ein Problem, WARUM DER 
GLAUBE, wenn er doch angeblich KEIN WISSEN ist, DENNOCH GEGLAUBT WERDEN „MUSS“ oder „soll“ 
oder „könnte“, jedenfalls wenn wir den diesbezüglichen FACHMANN Rolf Lüpertz richtig verstanden haben. 

Protestanten schaffen das VIELLEICHT, wenn man das PRINZIP vom GLAUBEN ALLEIN – „Prinzip des „sola 
fide“ – von Martin Luther überhaupt so anwenden könnte. ICH schaffe das NICHT – aber ich bin ja auch kein 
Protestant! Falls ich das vorsorgend anmerken darf: Man muss bei dieser protestantischen Vorgehensweise 
ein bischen darauf aufpassen, daß man nicht bei plumper Auto-Suggestion oder Selbst-Hypnose oder 
SELBST-BETRUG landet, und ein solcher „Glaube“ hätte natürlich reinweg gar nichts mehr mit der 
Gedankentiefe der SCHOLASTIK zu tun, sondern wäre gefährlich nahe dem ELEGANTEN UNSINN! 

Damit dürfte klar sein, was uns hier ZUGEMUTET wird. ZUERST werden wir HARMLOS scheinend zu 
ZWEIFELN „eingeladen“, ohne zu bemerken, daß wir dann zu einem „GLAUBEN“ kommen, der schon gar 
nicht mehr katholisch ist, sondern allerhöchstens evangelisch. Und wenn wir dann erstmal so weit sind, 
dann kann man wahrscheinlich auch SPD wählen, wenn man ein so „gläubiger Katholik“ ist wie der Herr 
SPD-Chef Jakubassa, der schon viele Jahre in Neuss ist und scheinbar IMMER NOCH NICHT WEISS, wem er 
„hinterherpilgert“ bei der Quirinus-Leichenprozession. 
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Und das ist wirklich GANZ FURCHTBAR GEMEIN von der CDU, daß es noch niemand der SPD gesagt hat, 
WARUM WIR DEN hl. Quirinus verehren, nämlich von wegen dem TODESMUT und der TAPFERKEIT und dem
GLAUBEN an JESUS CHRISTUS – und natürlich weil die Quirinus-Kirche jetzt eine päpstliche Basilika ist – 
und weil die SPD-Partteizentrale lange nicht so gut aussieht wie eine päpstliche Basilika!

Wir begreifen aber, warum der „gläubige SPD-Katholik“ Jakubassa den KATHOLISCHEN GLAUBEN 
ANGREIFT, denn er kann nicht dulden, daß jemand NICHT DER SPD „hinterherpilgert“. NEUSS MUSS SICH 
ALSO ENTSCHEIDEN ZWISCHEN DEM SPD-KATHOLIKEN JAKUBASSA UND DEM hl. QUIRINUS, der 
offenbar irgendwie eine ANDERE ART VON KATHOLISCHEM GLAUBEN HATTE, als was die heutige Micky-
Mouse-Verblödung für möglich oder erträglich hält!

Und OBACHT! Wir TUN HEUTE alle so, ALS OB das doch SCHRECKLICH EGAL ist, ob wir nun Katholiken 
oder Protestanten sind und deshalb haben wir jetzt „ökumenische Notfallseelsorger“.

Und nachdem die Religion EGAL geworden ist, dann wird auch noch CDU oder SPD EGAL – und wir 
verständigen uns darauf, daß ein LEICHT VERÄNDERTES STAATS-SOZIALISTISCHES MODELL nach dem 
VORBILD der DDR in ganz Deutschland und sogar in ganz Europa eingeführt wird.

So hatte ich mir „Wiedervereinigung“ NICHT vorgestellt – und ich kann mir auch keinen SPD-Chef-
Bürgermeister für ganz Neuss vorstellen. 

Noch einmal langsam zum Mitschreiben: DIE SPD IST NICHT KATHOLISCH und verehrt auch nicht den „hl. 
Quirinus von Neuss“ noch irgendeinen anderen katholischen Heiligen, sondern hat als ihre „Heiligen“, den 
„hl. Karl Marx“ – der ARBEITER VERACHTETE und das Jahresgehalt eines BANKDIREKTORS hatte -, den 
„hl. Engels“ und den „hl. Lenin“ und dann noch den „hl. Stalin“. 

Oder anders gesagt: Ist schon irgendwie okay, wenn jemand unbedingt SPD sein will, vorausgesetzt wir 
werden jetzt nicht derartig veräppelt, daß wir zum nächsten SPD-Parteitag katholisches Weihwasser und 
katholische Heiligenbildchen mitbringen! Denn dann müsste sich ein ECHTER SPD-Mensch ein NEUES 
PARTEI-LOKAL suchen, wo man WIRKLICH WIEDER ECHT ATHEISTISCH UND GOTTVERNEINEND Politik 
machen könnte, so wie der „heilige Karl Marx“ und der Ferdinand Lasalle und die anderen ersten 
Sozialdemokraten das einmal gepredigt haben!
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Distanzierung der Intelligentsia von psychotischem Sprachverfall:
die Affairen Pussy Riot und Charlie Hebdo und Jan Böhmermann
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Raumschiff Enterprise, persönliches Logbuch des Captain, Sternzeit 14. April 2016, MEZ 8:09:58 – Verteiler: 
Pressestelle Staatsministerin für Kultur und Medien (bei der Bundesregierung Berlin)

Was haben die Affairen “Pussy Riot” in Russland (2011), “Charlie Hebdo” in Frankreich (2015) und “Jan 
Böhmermann” (causa: Erdogan) in Deutschland (2016) gemeinsam?

ALLE DREI sind gekennzeichnet von einem BARBARISCHEN und KULTUUFEINDLICHEN Gebrauch europäischer 
Hoch-Sprachen, welcher unmittelbar den Verdacht auf PSYCHOTISCHEN SPRACHVERFALL weckt.  Okay, 
vielleicht ist die Erklärung VIEL einfacher und in allen drei Fällen hätten wir es vielleicht bloß mit GEWÖHNLICHEN 
ENTGLEISUNGEN nach durch Rauschgift-Konsum verursachter GEHIRN-DEGENERATION  zu tun, was wir jedoch 
nur VERMUTEN können!?

Weil das intellektuelle NIVEAU für eine vertiefte Besprechung in diesem Blog NICHT AUSREICHT, wird für weitere 
Informationen auf deutsche Wikipedia verwiesen, wo alle drei gelistet sind.

Im heruntergekommenen journalistisch-chicen Neusprech kursiert seit neuestem der Neologismus “Fremdschämen”:
Nun, “Fremdschämen” wäre hier viel zu viel Nettigkeit. Hier hilft nur noch ANGEWIDERTE ABWENDUNG!

Wir lernen: Im Krieg und in der Liebe mag zwar sprichwörtlich “alles erlaubt” sein, aber bloß zur ERREGUNG von 
AUFMERKSAMKEIT und MARKETING und STEIGERUNG DER VERKAUFSZAHLEN um JEDEN PREIS  ist noch 
lange nicht ALLES erlaubt, sondern hier greifen die GRENZEN EINSCHLÄGIGER GESETZE.

Kann man etwas tun? Ja, durchaus! Denn hinter “Pussy Riot”, “Charlie Hebdo” und “Jan Böhmermann” stehen 
PRODUKTIONSFIRMEN und MANAGEMENTGRUPPEN und sogar eine STAATLICHE KULTURBÜROKRATIE, 
deren GESCHÄFTMODELLE und PROFITINTERESSEN selbstverständlich “hinterfragt” werden können!
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Dritte Blutverflüssigung des hl. Januarius von Neapel in 2016 
kommt nicht: Schlechtes Omen für die Stadt Rom?
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Am 16. Dezember wäre der dritte jährliche  Termin für das sogenannte Blutwunder des hl. Januarius von Neapel 
fällig gewesen. Aber die Blutverflüssigung blieb aus, geschah NICHT. Und das wird in Italien vom “gläubigen Volk” 
immer als “schlechtes Vorzeichen gewertet”, was natürlich TOTAL IRRATIONAL ist.

Originalquelle: Blutwunder in  Neapel ausgeblieben – kein Grund zur Panik URL 
https://www.kath.ch/newsd/blutwunder-in-neapel-ausgeblieben/

Originalquelle: Blutwunder  bleibt aus. Neapolitaner in Sorge, in: Rheinsiche Post online vom 17. Dez. 2016 URL 
http://www.rp-online.de/panorama/ausland/blutwunder-bleibt-aus-neapolitaner-in-sorge-aid-1.6472076

Natürlich wird jetzt runtergekühlt: Alles halb so schlimm, sowas ist schon 1980  und 1973 passiert. Das muß nichts 
WELTBEWEGEND Schlimmes bedeuten. Allerdings “kleienres Übel” hat sich sehr wohl ereignet:

• 1980 Erdbeben von irpinia 2900 tote 
• 1973 Cholera-Epidemie in Neapel (zur Erinnerung: die letzte Cholera-Epidemie in Deutschland war 1892 in 

Hamburg Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Choleraepidemie_von_1892) 

Aber dieses Mal ist doch eine Klitzekleinigkeit ANDERS: DIESMAL treffen ZWEI NEGATIV-VORZEICHEN 
zusammen, nämlich

• a) die nicht erfolgte Blutverflüssigung des hl, Januarius am 16.Dez.2016 
• PLUS b)  die sogenannte “Papstweissagung  des hl. Malachias”, die man “allgemein so interpretiert”, daß 

der jetzige Papst Franziskus jener Papst ist, wo die Papstweissagung des hl. Malachias ABBRICHT. Das 
könnte uns völlig egal sein, gäbe es da nicht sinngemäß die WARNUNG VOR der ZERSTÖRUNG der/einer 
7-Hügelstadt, was meistens auf die 7-Hügelstadt ROM bezogen wird, jedoch NICHT auf die 7-Hügelstadt 
BYZANZ. 

Nun geht natürlich das RÄTSELRATEN los: WAS KÖNNTE die ganze Stadt ROM EVENTUELL “zerstören”.

• Well, sozusagen “am einfachsten” wäre ein ERDBEBEN, ZUM BEISPIEL als FORTETZUNG der 
ERDBEBENSERIE von 2016 in Mittelitalien. 

• Es gibt eine ZWEITE MÖGLICHKEIT, nämlich Vulkanaktivität entweder am HAUPT-Krater des VESUV bei 
Neapel oder aber im Gebiet der SCHWEFEL-FUMAROLEN, die teilweise bis ins Stadtgebiet von Neapel 
hineinreichen! Von Neapel bis Rom wäre allerdings eine Enfernung von ungefähr 188 km Luftlinie zu 
übverwinden, was bedeutet, daß irgendein Vesuv-Event schon ordentlich scheppern müsste. 

Kann man was tun? O ja, das neue Testament sagt: Wenn das alles geschieht – nämlich die Liste der schlimmen 
Vorzeichen vor der Apokalypse und der Widerkunft Christi -, dann flieht hinauf in die Berge etc. pp. – vorausgesetzt, 
die Berge haben sich nach irgendwelchen Erdbeben wieder etwas beruhigt.

Ergebnis: Wir können nur hoffen, daß falls irgendetwas “Schlimmes” passieren sollte, dann wenigstens nicht gleich 
die ganze Welt untergeht.

Nur eines scheint halbwegs gewiss: eine KUMULIERUNG oder HÄUFUNG von Negativ-Vorzeichen KÖNNTE auch 
tatsächlich NEGATIV interpretiert werden – obwohl selbstverständlich niemand nichts genaues nicht weiß, BIS ES 
DANN GESCHEHEN ist oder nicht!

Buike Science And Music

Dritte Blutverflüssigung des hl. Januarius-Blog2014 83

https://de.wikipedia.org/wiki/Choleraepidemie_von_1892
http://www.rp-online.de/panorama/ausland/blutwunder-bleibt-aus-neapolitaner-in-sorge-aid-1.6472076
http://www.rp-online.de/panorama/ausland/blutwunder-bleibt-aus-neapolitaner-in-sorge-aid-1.6472076
https://www.kath.ch/newsd/blutwunder-in-neapel-ausgeblieben/


Economy: George Soros und Laurence Fink
Posted 2014 by Bruno Antonio Buike

Vorbemerkung 2021

Ich bleibe dabei: George Soros hat 3 Länder durch Währungsspekulation ruiniert – Thailand, Griechenland 
und Argentinien – und in allen drei gibt es bis heute ERWARTUNGSGEMÄSS soziale Unruhen – und werden 
diese 3 Länder in absehbarer Zeit nicht wieder auf die Beine kommen.George Soros war auch beteiligt am 
„arabischen Frühling“ und anderen „wohltätigen“ Pseudo-Revolutionen der CIA.

Es FEHLT hier die NEUARTIGE ROLLE der KYBERNETISCHEN WIRTSCHAFTSLENKUNG – unter anderem 
mit der Risikovermeidungssoftware Aladdin von Blackrock – durch a) Blackrock und b) die „big 4“ 
Wirtschaftsprüfungs- und Steuerberatungsgesellschaften (KPM, Deloitte, Pricewaterhouse Cooper, Ernest &
Young).

Es fehlt ausserdem die NEUE Rolle der Bank für Internationalen Zahlungsausgleich in Basel, welche eine 
„exterritoriales Körperschaft“ ist-

Tycoon Laurence Fink, NY, Blackrock Comp.

Das UMWERFENDE zuerst: Es  scheint TATSÄCHLICH technisch möglich zu sein, daß ein EINZELNER 
Firmenchef 4 Billionen Dollar – in Zahlen: 4.000.000.000.000 – kontrolliert, was in amerikanischer Zählweise 
“trillions” sind. Das SELTSAME: über dieses weltumspannende Imperium hat die deutsche ARD-tv eine 
Dokumentation gemacht. DIESE INFORMATION IST EXTREM SELTEN!

Ich dokumentiere den Artikel von Christoph Pagel vom 14.01.2014 in Focus-online von direktlink – 
http://www.focus.de/finanzen/boerse/laurence-fink-blackstone-chef-boerse-schattenmann-regiert-die-ganze-welt-
vier-billionen-7_id_3538131.html

DOKUMENT-ANFANG

Zitatanfang: “Während die großen Banken im Scheinwerferlicht von Börsenkontrolle und Öffentlichkeit stehen, läuft 
ein großer Teil des Finanzgeschäfts im Verborgenen. Blackrock-Chef Laurence Fink lässt Unternehmen und Politiker
nach seiner Pfeife tanzen – und bringt dabei deutsche Angestellte um den Job.

Laurence Douglas Fink ist der mächtigste Mann der Wall Street, doch nur wenige haben überhaupt von ihm gehört. 
Seine Freunde und Kollegen nennen ihn „Larry“. Fink hat sich mitten in Manhattan das größte Finanzimperium der 
Welt als Festung aus Glas und Mamor geschaffen. Der Name seines Unternehmens: Blackrock, der schwarze Fels.

Familie Lutz wohnt im schwäbischen Geislingen. Vater und Sohn arbeiten beide beim Haushaltswarenhersteller 
WMF  Beide kennen Larry Fink zwar nicht, sind sich aber sicher: Die gierigen Investoren haben „ihr“ WMF kaputt 
gemacht.

„Alles ist noch schlimmer geworden“

Schwarzer Fels gegen schwäbischen Angestellten – das ist das Ausgangs-Szenario der ARD-Doku „Die Story: „Geld
regiert die Welt“. Der Film zeichnet nach, wie im Schatten der Bankenregulierung ein neuer Finanzkoloss 
heranwuchs, der nicht reguliert und nicht kontrolliert wird. Finanz-Guru Max Otte, der in der Dokumentation zu Wort 
kommt, sagt: “Nach der Bankenregulierung ist das Geld in die Schattenbanken und Fondsgesellschaften 
abgewandert.” Und: „Alles ist noch schlimmer geworden.“ Denn die Öffentlichkeit wiege sich nun in Sicherheit. Wer 
kennt schon Finanzkonzerne mit den Namen Blackrock oder KKR?

Larry Finks Blackrock ist unvorstellbar groß. Größer als die Deutsche Bank , Goldman Sachsoder JP Morgan . 
Sogar größer als sie alle zusammen. Der Finanzkonzern verwaltet vier Billionen Dollar. In Zahlen: 
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4.000.000.000.000 – das entspricht dem zehnfachen Haushalt der Bundesrepublik Deutschland. Mit diesem Geld 
hat sich Finks Imperium in neun deutsche Aktienunternehmen als größter Einzelaktionär eingekauft, darunter BASF ,
Daimler , Lufthansa  und die Deutsche Bank .

Blackrock macht Druck auf Regierungen und Unternehmen

Das Blackrock-System funktioniert so: Der Konzern sammelt überall auf der Welt Geld von Anlegern ein und 
investiert es auf dem ganzen Globus. Den Investoren wird in einem Image-Film versprochen: „Wir bewältigen Ihre 
Zukunft und helfen Ihnen beim Vermögensaufbau.” Doch Ex-Angestellte wissen: Blackrock kann Druck auf 
Regierungen und Firmen jeder Größe ausüben. Dax -Bosse, die in Deutschland zu den Topverdienern gehören, 
tanzen bedingungslos nach seiner Pfeife.

Denn Larry Fink ist vernetzt: Er nennt EZB-Chef Mario Draghi seinen Freund und telefoniert regelmäßig mit US-
Finanzminister Tim Geithner. Die Inhalte der Gespräche? Natürlich vertraulich.

Fink ist die Spinne im Netz der Macht

Und so sitzt Fink wie eine Spinne im Netz der Macht – und spinnt seine Fäden bis nach Deutschland. Über 
Beteiligungen steuert er Wohnbaugesellschaften, die die Grundstücke nicht mehr renovieren – nur um 
Großaktionären wie Blackrock satte Gewinne ausschütten zu können. Für die Bewohner ist klar: Blackrock ist ein 
Blutsauger, dessen Verantwortliche hinter Gitter gehören.

Den Autoren der Doku passt es dann natürlich ins Konzept, dass Blackrock auch über 16 Milliarden Dollar in die 
Drohnen-Industrie investiert, den Genmais-Giganten Monsanto      oder in Firmen, die in Indonesien Regenwald 
abholzen, um dort Palmöl in Monokulturen zu produzieren.

Arbeitsplätze in der Provinz fallen weg? Man nennt es Globalisierung!

„Geld regiert die Welt“ zeichnet die globalen Geldströme von Manhattan nach Geislingen eindrucksvoll nach, deckt 
auf , wie die mächtigen Finanzjongleure Politik und Konzerne beeinflussen. Sehr einfach machen es sich die 
Filmemacher aber, wenn sie Mieter oder Angestellte als Opfer des bösen Finanzkonzerns darstellen.

Die WMF-Mitarbeiter dürfen minutenlang darüber klagen, dass früher alles besser war und jetzt Gabeln und Messer 
in China statt in Geislingen gefertigt werden. Doch ist das die Schuld von Blackrock? Oder könnte man es auch 
einfach „Globalisierung“ nennen? Auch Firmen, die nicht von einem Finanzinvestor wie Blackrock kontrolliert 
werden, haben diesen Weg gewählt.

Larry Fink wird mit den Arbeitern aus Geislingen nie in Kontakt kommen. Er sitzt in seiner Felsenburg in Manhattan 
und verschiebt vier Billionen Dollar rund um den Globus. Ganz nebenbei ist sein Rat auch bei Kollegen gefragt: Fink 
handelte als einer der ersten mit Hypotheken-Papieren. Weil nur er weiß, wie toxisch die Kredite letztendlich waren, 
berät er nun viele Bankhäuser dabei, wie sie die giftigen Papiere am besten loswerden können. Nach außen ganz 
der freundliche Helfer, lenkt damit Fink von seinen Machenschaften im Schatten ab. Blackrock hat sich sogar mit 
hohem Rabatt einen Bestand an solchen Wertpapiere zugelegt, als die Banken sie in höchster Not abstoßen 
mussten.” Zitatende

DOKUMENTENDE http://www.focus.de/finanzen/boerse/laurence-fink-blackstone-chef-boerse-schattenmann-
regiert-die-ganze-welt-vier-billionen-7_id_3538131.html

-xxx-

Im Jahre 2018 wird BLACKROCK, General-Manager Laurence Fink, eventuell irgendwas bei 11 BILLIONEN USD 
Gesamt im FOND-Vermögen, Deutschlandzentale München,  plötzlich politisch tagesaktuell, denn einer der 
Kandidaten für den Parteivorsitz und/oder als nächster Bundeskanzler, Friedrich Merz, CDU, war dort nach dem 
offenbar vorläufigen Ende seiner Parteikarriere im Top-Management “gewinnbringend untergebracht”.

Ich bringe deshalb einige weitere weblinks
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• link 1 – Süddeutsche – Stichwort: Merz und Blackrock – URL 
https://www.sueddeutsche.de/wirtschaft/blackrock-friedrich-merz-1.4191123 

• link 2 –  Sueddeutsche- Stichwort: Staatsanwaltschaft aus Nordrhein-Westfalen durchsucht Blackrock 
wegen Merz-Kandidatur –  URL https://www.sueddeutsche.de/wirtschaft/finanzindustrie-fahnder-
durchsuchen-die-geschaeftsraeume-von-blackrock-1.4199742 

• link 3 – ZEIT online – Stichwort: Durchsuchung von Blackrock wegen CUM-EX-Verdacht und wegen Merz-
Kandidatur – URL https://www.zeit.de/wirtschaft/2018-11/cum-ex-geschaefte-blackrock-
vermoegensverwaltung-durchsuchung-muenchen-staatsanwaltschaft 

• link 3 Wikipedia DE – Stichwort: Blackrock – URL https://de.wikipedia.org/wiki/BlackRock 
• link 4 Wikipedia DE – Stichwort: CumEX als Sonderform von “Dividendenstripping” – URL 

https://de.wikipedia.org/wiki/Dividendenstripping 

—xxx—

Schon wieder und immer wieder: George Soros, diesmal Ukraine

George Soros ist ein vielleicht versehentlich bekannt gewordenes Musterbeispiel, wie man  SYSTEMKONFORM mit
BRUTALSTEN Methoden MILLIARDEN “abzockt” durch WÄHRUNGSSPEKULATION – und dann anschließend 
SPENDEN verteilt und sich als Wohltäter der Menschheit feiern läßt.

Die Sache hat nur einen kleinen Haken: ÜBERALL DORT, WO GEORGE SOROS SEINE 
WÄHRUNGSGESCHÄFTE GEMACHT HAT – der Mann war sogar so forsch, daß er seinerzeit gewagt hat, GEGEN 
das BRITISCHE PFUND zu spekulieren und sogar BEINAHE gewonnen hätte! -, gibt es einige Jahre später 
GEWALTTÄTIGE SOZIALE UNRUHEN.

George Soros hat PRÄCHTIG verdient an der ZERSTÖRUNG DER WÄHRUNGEN  in THAILAND, ARGENTINIEN, 
GRIECHENLAND – und genau dort haben sich die Staaten DESTABILISIERT und sind alle par Monate im 
Fernsehen mit sozialen Ausschreitungen.

Wenn man das noch erinnert, ist man SOFORT ALARMIERT, wenn man hört, daß George Soros auch beim 
UMSTURZ des sogenannten “ARABICHEN FRÜHLING” massiv beteiligt war und jetzt aktuell in der UKRAINE 
beteiligt ist.

Ich dokumentiere Artikel in Kopp-Newsletter von Kurt Nimmo vom 25.02.2014 unter dem Titel: “George Soros 
finanziert das lybische Szenario, das nun in der Ukraine Gestalt annimmt.” direkt-link – 
http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/europa/kurt-nimmo/george-soros-finanzierte-das-libysche-szenario-das-nun-
in-der-ukraine-gestalt-annimmt.html  – Originalquelle eventuell/wahrscheinlich: Infowars

DOKUMENT-ANFANG

Zitatanfang: ” Bereits 2011 warnte die Partei der Regionen (PR), wenn ihm nicht Einhalt geboten würde, werde
der globalistische Investor George Soros »libysche Verhältnisse« in der Ukraine Wirklichkeit werden lassen.
»Ich besitze sogar Informationen, nach denen Soros Gelder bereit gestellt hat, um eine bestimmte Gruppe 
junger Männer hier in der Ukraine aufzubauen, die jederzeit bereitstünden, auf der Grundlage der Beispiele 
in Nordafrika ausgearbeitete Szenarien in Gang zu setzen«, sagte Alexander Jefremow, 
Fraktionsvorsitzender der Partei der Regionen in der Werchowna Rada, dem ukrainischen Parlament.

Diese »bestimmte Gruppe junger Männer«, im Kern gewaltbereite, bewaffnete Schläger der umstrittenen Gruppe 
Rechter Sektor und mit ihr verbundener neofaschistischer Gruppierungen, haben nun Berichten zufolge am 
Samstag die Kontrolle über die Hauptstadt Kiew übernommen. Mitglieder der so genannten 31. Kiewer 
Hundertschaft (eine militante oppositionelle Gruppe aus Parlamentsgebäude an sich gerissen haben, wie die New 
York Times berichtete. Präsident Wiktor Janukowytsch hat am späten Freitag die Hauptstadt verlassen und hält sich 
vermutlich in Charkiw auf. Oppositionelle haben seine Residenzen übernommen.

Die USA und die NATO haben 2011 Söldner unterstützt, die die Regierung stürzten und den Machthaber Oberst 
Muammar al-Gaddafi ermordeten. Heute ist Libyen als Staatswesen durch fraktionelle, regionale, ideologische und 
andere Spaltungen aufgrund von Stammeszugehörigkeiten gelähmt. Dieses Schicksal droht nun auch der Ukraine, 
in der Läden geplündert werden und sich vor Geldautomaten und in den Banken lange Schlangen von Menschen 
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bilden, die teilweise erhebliche Mengen Bargeld abheben wollen. Die Währung des Landes verliert jeden Tag an 
Wert. Ein großer Menschenstrom verlässt die Hauptstadt in Richtung Odessa, Simferopol und Charkiw, den größten 
ukrainischen Städten, die im Wesentlichen noch loyal zur Regierung stehen und von den Unruhen weniger betroffen
sind, wie Russia Today berichtet.

2008 hatte sich die gestern aus dem Gefängnis freigelassene, frühere Ministerpräsidentin Julija Tymoschenko über 
die Rolle, die George Soros in der ukrainischen Politik spielte und den Rat, den er nach der Finanzkrise gab, so 
geäußert, zitierte RussiaToday 2011: »Dies nährte den Verdacht, dass George Soros über solche Ratschläge den 
Kurs der ukrainischen Währung im Sinne seiner eigenen spekulativen Interessen beeinflussen könnte. 
Verschiedene Vertreter der Regierung unter Präsident Wiktor Juschtschenko erklärten, sie setzten sich für eine 
Untersuchung der Aktivitäten von Soros in der Ukraine ein. Aber dazu kam es niemals.«

Im Jahre 2010 begann die ukrainische Staatssicherheit, die Aktivitäten der von Soros unterstützten und finanzierten 
Stiftung Vozrozdeniye (»Renaissance«) und deren Verbindungen zu anderen in der Ukraine tätigen 
Nichtregierungsorganisationen (NGO) zu überwachen. Diese Ermittlungen förderten aber keine verwertbaren 
Ergebnisse zutage.

In einer Reaktion zu den von Alexander Jefremow erhobenen Vorwürfen erklärte die Soros-Stiftung »in einer Extra-
Stellungnahme, alle Gelder, die für die ukrainischen Programme bereitgestellt wurden, werden für die Entwicklung 
einer offenen und demokratischen Gesellschaft und zur Unterstützung ukrainischer Bürger ausgegeben, die unter 
den Folgen der internationalen Finanzkrise zu leiden hatten«.

Im Januar dieses Jahres hatten wir über die zynischen Versuche von Soros berichtet, die Ukraine und Länder der 
Russischen Föderation zu destabilisieren. Das Open Society Institute von Soros, das heute unter der Bezeichnung 
»Open Society Foundations« (OSF) arbeitet, vergab Gelder an besonders aktive NGOs in Mitteleuropa, wobei sie 
auf die bereits geleistete Vorarbeit der amerikanischen Ford-Stiftung aufbauen konnte und sie ausweitete. Seit 
Anfang der 1950er Jahre hatte der amerikanische Geheimdienst CIA die Ford-  Stiftung   als Deckmantel zur 
Finanzierung verdeckter Operationen benutzt. Soros und einige wenige amerikanische Organisationen wie etwa das
National Endowment for Democracy (NED) haben Regierungen destabilisiert und gestützt – eine Aufgabe, die zuvor 
von der CIA übernommen worden war.

Die Destabilisierung der ukrainischen Regierung ist Teil einer anhaltenden geostrategischen Politik der Globalisten, 
die damit jeder Bedrohung ihrer hegemonialen Bestrebungen begegnen wollen. Libyen hat noch heute unter den 
Auswirkungen der Szenarien nach dem Motto »Ordnung aus dem Chaos« zu leiden. Ähnliche Bestrebungen an der 
russischen Grenze haben jetzt Fahrt aufgenommen. ” – Zitatende

DOKUMENTENDE  http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/europa/kurt-nimmo/george-soros-finanzierte-das-
libysche-szenario-das-nun-in-der-ukraine-gestalt-annimmt.html

-xxx-

George Soros fällt aktuell übrigens auf durch BETEILIGUNG an KAMPAGNEN zur Legalisierung von Cannabis oder
Haschisch oder Marihuana und ist diesbezüglich aktenkundig geworden in URUGUAY. Das PIKANTE: der 
weltberühmte und überall sehr beliebte MONSANTO-Gentechnik-Konzern im AGRO-Bereich ist bereits an der 
Arbeit,  um mit eigenen PATENTIERTEN GENVERÄNDERTEN CANNABISPLANZEN das GESCHÄFT FÜR SEINE 
EGOISTISCHEN ZWECKE ZU MONOPOLISIEREN.

direkt-link Kopp-Newsletter, 28.02.2014, F.William Engdahl, “Besteht eine Verbindung zwischen Monsanto und der 
Legalisierung von Marihuana in Uruguay” –  http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/enthuellungen/f-william-
engdahl/besteht-eine-verbindung-zwischen-monsanto-und-der-legalisierung-von-marihuana-in-uruguay-.html

-xxx-

Wie kann man diesen Blick in die WIRKLICHEN Kulissen der MACHT abrunden? Vielleicht so: SEIT DEN 1930-iger 
Jahren – also um die Weltwirtschaftskrise von 1929 herum – soll es, wird BEHAUPTET, eine “konspirativ” 
organisierte GEHEIMGESELLSCHAFT an der WALL STREET in New York geben, die natürlich das tut, was wir 
Zeitungsleser nicht tun, nämlich DAS GESCHEHEN STEUERN!
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Ich dokumentiere Artikel aus Kopp-Newsletter vom 28.02.2014, Autor: F.William Engdahl – direktlink – 
http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/geostrategie/f-william-engdahl/geheimgesellschaft-steuert-die-wall-street-
seit-den-193-er-jahren.html      – ABER OB ES STIMMT, KANN ICH NICHT ÜBERPRÜFEN.

DOKUMENTANFANG

Zitatanfang: ” Die Welt der Wall-Street-Finanz ist vollkommen abgehoben vom alltäglichen Wirtschaftsleben 
der normalen Bürger in Amerika und anderen Ländern. Jetzt wurde eine Organisation entlarvt, die diese 
Abkopplung befördert. Seit über 80 Jahren sind die mächtigsten Namen an der Wall Street Mitglieder eines 
geheimen Klubs, einer Bruderschaft im Herzen der Weltfinanz. Die Existenz blieb geheim, bis es einem 
Journalisten gelang, sich in die Feier zur Aufnahme neuer Mitglieder einzuschleichen. Was er da sah, wird 
viele schockieren.

Der Klub trägt den griechischen Namen »Kappa Beta Phi«, es ist eine Geheimgesellschaft elitärer Wall-Street-
Finanziers. Der Name ist ähnlich wie der von Studentenverbindungen amerikanischer Universitäten. Ihr lateinischer 
Leitspruch »Dum vivamus edimus et biberimus« bedeutet grob übersetzt: »Während wir leben, essen und trinken 
wir«.

Dieser geheimen Organisation, deren Existenz bis kürzlich weitgehend vor der Öffentlichkeit geheim gehalten 
wurde, gehören die mächtigsten und reichsten Titanen der Weltfinanz an – der Money Trust, wie ich ihn in meinem 
Buch Der Untergang des Dollar-Imperiums nenne.

Jedes Jahr wählen sie 20 Neulinge, die sich in Frauenkleider gewandet mit Perücken auf dem Kopf auf der Bühne 
präsentieren. Ein mutiger   New-York-Times-  Journalist namens Kevin Roose schlich sich in ihren jährlichen   
Initiationsritus im elitären   St. Regis Hotel   in Manhattan ein  . Es gelang ihm, sich eine Kopie der vollständigen 
Mitgliederliste zu sichern. Darauf stehen neben anderen der Gründer der Bloomberg Financial News, der ehemalige 
New Yorker Bürgermeister Michael Bloomberg, die früheren Chefs des Investmenthauses Goldman Sachs Jon 
Corzine und Robert Rubin, die Chefs von Citigroup, BlackRock, JPMorgan Chase, der Chef von Rockefeller & Co., 
dem Management des Familienvermögens, und Dutzende anderer Wall-Street-Milliardäre.

Wie Roose, der sich einen Frack auslieh und einfach ohne große Sicherheitsüberprüfung in den Festsaal 
marschierte, berichtet, kursierten während des Abendessens Witze über das »eine Prozent«, d.h. sie selbst, und 
darüber, wie die 99 Prozent sie unfairerweise aufs Korn nähmen. Es erklangen lustige Gesänge über die Finanzkrise
2008 und wie sie das Geld für ihre faulen Kredite von der Federal Reserve und den Steuerzahlern erhielten.

Lange, geheime Vergangenheit

Dass diese Gruppe existiert, ist seit Langem bekannt, aber es gab weder Informationen über derzeitige Mitglieder 
noch über ihre Praktiken, da alle Versammlungen geheim und unter Ausschluss der Presse stattfanden. Ins Leben 
gerufen wurde sie nach dem Börsenkrach 1929 an der Wall Street. Erklärter Zweck des Zweiges von   Kappa Beta   
Phi   an der Wall Street ist es  , »den Geist der ›guten alten Zeit von 1928/29‹ lebendig zu erhalten«. Roose, der gegen
Ende des Abends durch einen Zufall enttarnt und auf die Straße gesetzt wurde, beschrieb, was er gerade erlebt 
hatte:

Die … offensichtliche Schlussfolgerung war, dass sich die oberen Ränge der Finanz aus Leuten zusammensetzen, 
die vollkommen von der Realität abgekoppelt sind. Kein sich selbst achtender und sozial bewusster Wall-Street-
Direktor hätte sich einer Gruppe angeschlossen, deren stillschweigende Mission darin besteht, die Marotten des 
Finanzsektors ins Rampenlicht zu stellen. Nicht, als Millionen von Menschen durch diese Marotten geschädigt 
wurden, in Form von Zwangsversteigerungen ihrer Häuser, gescheiterten 401(k)s [private Rentenpläne in den USA 
– W.E.] und nicht bei einem drastischen Anstieg der Arbeitslosigkeit … Ihre Jagd nach Geld und Macht hatte sie so 
traurig weit von der größeren Welt entfernt, dass sie jetzt, auf dem Gipfel ihrer Karriere, nur Umgang mit einer 
Handvoll anderer prominenter Finanziers pflegen konnten.” – itatende

DOKUMENTENDE http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/geostrategie/f-william-engdahl/geheimgesellschaft-
steuert-die-wall-street-seit-den-193-er-jahren.html
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Ein Baum wurde gefällt – 16.10.2015
Posted 2015 by Bruno Antonio Buike

Ein Baum wurde gefällt – 16.Oktober 2015

Freitag, den 16. Oktober 2015 geht mit einemal lauter Maschinenlärm los und schreckt mich am Computer auf. Erst 
denke ich, daß es die übliche Gartenpflege-Kolonne ist, was man hier in der Gegend heutzutage so unter 
„Gartenpflege“ durch Garten-Landbau-Fachbetriebe versteht.

Dann aber höre ich eine Kettensäge heraus und das macht mich neugierig und ich gehe auf den Balkon. Und richtig:
Da ist eine hydraulische Hebebühne, auf der ein Mann mit Kettensäge ungefähr Ein-Meter-Stücke von einem schon 
grösseren Baum abschneidet. 

Da ich selbst einen Zertifikatskurs über 8 Monate in der Fachrichtung Garten-, Landbau gemacht habe, ist damit 
auch schon mein Interesse erloschen, denn mein Unterricht in Bäumefällen sah etwas anders aus. Aber bitte schön, 
man macht das eben heute so und die Versicherungsabteilungen sind zufrieden und das städtische Gartenbauamt 
auch. 

Dann geschah etwas, was nicht jeden Tag passiert: Eine Gruppe smaragdgrüner Halsbandsittiche saust mit lautem 
Geschnatter im Tiefflug an meinem Balkon vorbei, setzt sich auf einen Baum in direkter Nähe des gefällten Baumes,
dessen Äste und Baumstücke noch herumliegen, und hebt ein Gezeter an, wie die Waschweiber in einem 
orientalischen Basar.

Ich denke so bei mir: „Aha, da bin ich also nicht der einzige, der an dieser Art des Baunmfällens etwas 
herumzukritisieren hat. Da hat sich wohl herumgesprochen, daß da ein Baum weniger gefällt, als vielmehr 
maschinell massakriert wurde.“

Samstag, den 17.10.2015, folgte dann bis ungefähr Mittag die „Verarbeitung eines erwachsenen Baumes zu 
Häcksel und Mulch“. Dieserhalb wurde ein Schredder von der Zerstörungswirkung eines mittleren Panzers 
aufgefahren, der spielend mit armdicken Ästen „fertig“ wurde. Und 4 Arbeiter haben sich wahrscheinlich sehr 
gefreut, daß sie Überstunden für die Lohnabrechnung aufschreiben konnten. 

Mich aber ließ das plötzlich aufgetauchte „Geschwader von grünen Wellensittichen“ („Halsbandsittiche“), die hier in 
der Gegend seit etwa 30 Jahren heimisch geworden sind, nicht los, weil ich überlegte, was deren „Geschrei“ 
eigentlich zu bedeuten hätte. Also legte ich während der Vorabendmesse zum Sonntag unserem Herrn und Gott, 
Jesus Christus, mein Problem vor, denn schliesslich ist das mein „Chef“ und wenn ich etwas nicht verstehe, dann 
wird der „Chef“ es vielleicht verstehen und vielleicht auch wissen, ob oder wie eine eventuelle „schädliche Störung“ 
zu beheben wäre. 

Damit, so dachte ich, hätte ich ganz unsentimental, meine Christenpflicht erfüllt.

Aber die Geschichte ist noch nicht zu Ende: Am Sonntag, arbeitete ich am Computer, bekam dabei einen schweren 
Kopf wegen der ganzen weltbewegenden Gedanken eines völlig unwichtigen Sozialhilfeempfängers und ging mal 
eben auf den Balkon, um das Gehirn durchzulüften. Dabei merkte ich zuerst überhaupt nicht, daß in den Bäumen 
vor meinem Balkon ein ganzer Schwarm grüner Wellensittiche saß, aber diesmal muksmäuschenstill, und erst 
aufflog, nachdem ich ihn bewußt bemerkt hatte.

„Ei der Daus!“, dachte ich jetzt so bei mir, „hat man denn sowas schon erlebt? Was habe ich mit diesen grünen 
Vögeln zu schaffen?“? Ich wurde, kurz gesagt, noch einmal stutzig und schritt zur Tat: Das heißt, ich faßte den 
Entschluß, die Baumscheibe zu inspizieren, und zwar zwecks Klärung der Frage, ob der Baum „einfach so“ entfernt 
worden war, oder ob eventuell ein tieferer Sinn dahintersteckte, was tatsächlich der Fall war, denn auf der 
Baumscheibe dieser „Pseudo-Platane“ oder „ahornblättrigen Platane“ war tatsächlich Kernfäule zu erkennen, die 
natürlich weiter oben im Stamm schon weiter fiortgeschritten gewesen sein könnte und damit eine Fällung wegen 
Krankheit hätte rechtfertigen können.

Wie dem auch sei, ich war fast an besagter Baumscheibe angelangt, da flog mit einemal ein kleiner Schwarm kleiner
Blaumeisen (?) an mir vorbei – und das ist genau der Typ Vögel, der mehrmals am Tag Gebüsch und Gehölz 
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abfliegt auf der Suche nach Insekten und Nahrung.Die kommen sogar morgens bei mir auf dem Balkon vorbei und 
finden auch fast immer irgendetwas zu picken!

Ach, und beinahe hätte ich es vergessen: Sonntags, frühmorgends, als ich aus dem Haus ging, schaute ich plötzlich
nach oben und sah dort einen hier heimischen GRAUREIHER, wie er sich von kleineren Windböen emportragen 
liess. Zum Grauhreiher soltle vielleicht angemerkt werden, daß der Graureiher die beste Annäherung an den 
ägyptischen “Vogel Phoenix” ist, der sich von Zeit zu Zeit auf einem “BenBen-Stein” niederliess, wobei ich im 
Augenbliock zu der studierten Vermutung neige, daß der “Vogel Phoenix” und das “Blühen der Lilie” ZYKLISCHE 
Phänomene sind, die mit den astrophysikalischen Zyklen der Erde zusammenhängen – oder auch nicht!

Diese Geschichte wurde protokolliert

a) wegen der AUFFÄLLIGEN HÄUFING von Vogelbeobachtungen,

b) wegen Ereignismustern, die eine Art „Interaktion“ vermuten lassen.

Gibt es auch eine „Moral von der Geschicht“?

Vielelicht diese:

Der Baum hätte NICHT ZWINGEND gefällt werden müssen, sondern man hätte Sturmschäden und Totholz 
entfernen können und ansonsten als sogenanter „naturnaher Landschaftsgärtner“ den NATÜRLCHEN TOD 
abgewartet. Man hätte zweitens im sogenannten „naturnahen Garten- und Landschaftsbau“ ganz bestimtm NICHT 
den hier angewendeten „maschinellen OVERKILL“ zum Einsatz gebracht und dann auch ABGRECHNET. Oder 
etwas volkstümlicher gesagt: man hätte das Ganze auch BILLIGER und GÄRTNERISCHER machen können.

Macht man aber heutzutage nicht mehr!

Es gehört nicht ganz hierher, ist aber vielleicht erwähnenswert: Irgendwann nach meinem Gärtnerkurs hat sich bei 
mir eine Gedächtniserweiterung eingestellt und ich habe heute eine Art “Landkarte” im Kopf, wo genau hier in der 
Nachbarschaft folgende Bäume stehen: a) Walnussbäume, b) Eßkastanien c) Mammutbäume. Warum das so ist, 
weiß ich nicht; ist aber so!

Ganz am Schluß erwähne ich noch zwei Bücher zum Weiterlernen:

– Tompkins, Peter / Bird, Christopher: Das geheime Leben der Pflanzen, Frankfurt/Main: Fischer pbk 1977, 1996; 
Bern, München: Scherz hardcover 1974

– Wagner, O. Ed: W-Waves and a Wave Universe, Rogue River/Oregon: Wagner Publishing [Wagner Research 
Labratory] 1991, ISBN 0-9628853-0-4 Library of Congress Catalog Card-No. 91-90809
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Einstein - Ende von E=mc2 
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Neue Abhandlung: Das Ende von E=mc2 . Mit Exkurs: Die Formel des David-Li – with English abstract – 
Pseudo-Mathematik und Pseudo-Logik. Phantom-Physik und Papperlapapp, Neuss: Bruno Buike 2017, 367  
Seiten Din A4

eingereicht bei der Deutschen Nationalbibliothek 

Nachtrag:

Nicht nur gilt: Wenn c konstant, dann c2 physikalisch nicht existent.

Es gilt zusätzlich, egal ob c konstant oder nicht:

c = 300000 km/s dann c2 = 300000-quadrat mal km-quadrat mal sekunden-quadrat

Fragen:

Hat irgendjemand schon einmal beobachtet, wie sich ein Auto, anstatt sich auf einer STRECKE zu bewegen, 
mit einemal sich in eine QUADRATKILOMETERFLÄCHE sozusagen “ausdehnt”?

Gibt es jemanden auf diesem Planeten, der erklären kann, was eine “Quadratsekunde” ist???

DER FEHLER IST GERADEZU UNGLAUBLICH: Haben wir nicht immer wieder im alten Physikunterricht 
eingebläut gekriegt, daß die MASSEINHEITEN in die Rechenoperatioen mit einbezogen werden müssen??? 
SO EIN FEHLER DARF EINEM PROFESSIONELLEN WELTKLASSEINGENIEUR doch wohl nicht passieren, 
oder????!!!

Donnerstag. 02. Februar 2017, Mariä Lichtmeß
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Einsteins Lichtgeschwindigkeit – Fragen
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Vorbemerkung 2021

Wenn man überlegt, dass der „kosmische Schöpfer von allem“ Managementgruppen und 
Reparaturtrupps für Sonnensystme und Galaxien für hilfreich halten könnte, dann köntne man auch 
überlegen, dass der „kosmische Schöpfergott“ GEEIGNETE TECHNOLOGIEN haben sollte, zum 
Beispiel eine GESCHWINDIGKEIT GRÖSSERALS die Lichtgeschwindigkeit – und andere Technologien.
Ich habe auch schon eine BEHAUPTUNG gefunden bei Sam Osmanagich (Bosnia Pyramids), dass es 
SKALAR-Wellen geben soll, die 10.000mal schnelelr als Licht sein sollen – wozu alelrdings keienrlei 
Nachweisangebote gemacht wurden, so dass dies leider vorerst REINSTESPEKULATION ist und 
bleiben muss!

WENN MAN LICHTGESCHWINDIGKEIT FÜR EINE KONSTANTE HÄLT, DANN HAT 
MAN MÖGLICHERWEISE ÜBERSEHEN, DASS EIN NICHT-KONSTANTER FAKTOR DER
„RELATIVEN ZEIT“ enthalten ist – und zwar in der ganz stinknormalen Definition von 
Geschwindigkeit als „Strecke mal Zeit“ oder als „Weg pro Zeiteinheit“. Wir würden aber total 
ohne Physik, rein auf Grund von LOGIK fragen wollen: KANN eine KONSTANZ überhaupt 
GEDACHT werden, in welcher ein RELATIVER FAKTOR versteckt ist? WIR würden zweitens 
ANZWEIFELN wollen, ob es eine IM GANZEN UNIVERSUM GÜLTIGE Lichtgeschwindigkeit
geben kann, wenn die enthaltene ZEITDEFINITION immer und stets auf LOKALEN oder 
REGIONALEN ASTRONOMISCH-GEODÄTISCHEN KENNZAHLENSETS beruht???

Soweit ich im Augenblick sehe, können die Schwierigkeiten in der konventionellen Mainstream-Zeitdefinition, 
die abhängt von multiplen Kennzahlen und deshalb nicht konstant sein kann, vielleicht behoben werden durch 
die Zeitdichte-/Zeitverdünnungstheorie und deren Zusammenhang mit Gravitation bei VERÄNDERTER 
Auffassung des Ursache-Wirkungsgesetzes (!!)  und Astrophysik des Nikolai Kozyrev. Leider ist Kozyrev nur 
teilweise publiziert und ich kenne nur Skizzen  über Kozyrev in Ostrander/Schroeder: Psi und in Farrell, 
Joseph P., Philosopher`s Stione.
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Einstein - Something completely WRONG with speed of light in 
energy-formula
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

notice to:

• Institut of Physics, University of Augsburg (which have a very helpful page of Einsteins essays in 
“Annalen der Physik”) 

• Technical University, Warszawa 
• Nikolaus Kopernikus University, Torun/Poland 
• Redaktion “Bild der Wissesnchaft” 
• Commitee of the Nobel Prize for Physics 
• Pinceton edu,, project “collected papers of Albert Einstein” 
• HGM Library, Vienna 

—xxx—

German abstract:

Wenn gelten soll, daß LICHT die KONSTANTE Geschwindigkeit “c” hat und daß NICHTS SCHNELLER SEIN 
KANN als “c”, dann ist der formallogische Term “c zum Quadrat” in  Einsteins berühmter Energieformel ein 
PHANTOM,  für das es keine ERFÜLLBARKEIT in der REALEN REALITÄT gibt.

Als “argumentum ad absurdum” ergibt sich ausserdem: WÄRE es nötig eine BEHAUPTETE Äquivalenz 
zwischen Energie und Masse nur dadurch zustande zu bringen, daß eine GIGANTISCHE 
AUSGLEICHSZAHL  “c zum Quadrat” verwendet werden muß, dann besteht der STARKE VERDACHT, daß 
der FORMAL möglichen Äquivalenz KEINE PHYSIKALISCHE ÄQUIVALENZ entspricht! Es könnte also sein, 
daß der GESAMTE ANSATZ NUTZLOS  weil irgendwie TOTAL VERFEHLT ist.

Nicht nur gilt: Wenn c konstant, dann c2 physikalisch nicht existent. Es gilt zusätzlich, egal ob c konstant oder 
nicht: c = 300000 km/s dann c2 = 300000-quadrat mal km-quadrat mal sekunden-quadrat

Fragen:

Hat irgendjemand schon einmal beobachtet, wie sich ein Auto, anstatt sich auf einer STRECKE zu bewegen, 
mit einemla sich in eine QUADRATKILOMETERFLÄCHE sozusagen “ausdehnt”?

Gibt es jemanden auf diesem Planeten, der erklären kann, was eine “Quadratsekunde” ist???

DER FEHLER IST GERADEZU UNGLAUBLICH: Haben wir nicht immer wieder im alten Physikunterricht 
eingebläut gekriegt, daß die MASSEINHEITEN in die Rechenoperatioen mit einbezogen werden müssen??? 
SO EIN FEHLER DARF EINEM PROFESSIONELLEN WELTKLASSEINGENIEUR doch wohl nicht passieren, 
oder????!!!

— recommended reading —

Ma, Qing-Ping: E=mc^2 is a Classical Physics Result and the Relativistic Formula is 

E=E_0/√(1-V^2/c^2) – oder [E= E0 / Wurzel/root aus (1 – v2/c2)l -; submitted 2015, p.5-8; URL 
http://vixra.org/abs/1511.0023

Ma, Qing-Ping “The theory of relativity: principles, logic and experimental 
foundation” (https://www.novapublishers.com/catalog/product_info.php?
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products_id=46496&osCsid=227b5f774659531dcd7538e41b52cb1c) nova scoence publishers (China?) 2013 
(ebook?) ISBN 978-1-62948-428-0

Ohanian, Hans C. (University of Vermont, Burlington): Einstein`s E=mc2 mistakes, s.a. (2008? excerpt 
from book?) ), 10 p., pdf URL https://arxiv.org/pdf/0805.1400.pdf –

Ohanian, Hans C.: Einstein’s Mistakes: The Human Failings of Genius Hardcover – News York: W. W. 
Norton & Company 2008 – ISBN-13 978-0393062939

— text of notice —

We are told on campusses and in school:

There is no speed greater than the speed of light, which is the  NATURAL CONSTANT “c”. 

INDEED they  in relativistic physics  would add, that no mass can be accelerated to exactly “c”, because the 
mass in this LIMES-problem would tend to become INFINITLY GREAT. We however cannot handle in 
mathematics “infinity AS SUCH”, because it cannot be CALCULATED, because we cannot attach a 
mathematical value to that.

Now fasten seatbelt: IF so, WHY CAN WE HAVE “c in second power” ( or: c x c) in Einstein`s famous 
energy formula?

In terms of today formal logics, we such would have to object: If we HAVE  NOT a PHYSICAL EQUIVALENT 
from hardcore-reality, we should AVOID placing such FORMAL SYMBOL or FORMAL ENTITY into a formula 
designed to describe a fact from PHYSICS.

Or in other words: “c in second power” or “c muliplicated with c” is FORMAL POSSIBLE but in 
physical reality must be a PHANTOM, that does NOT EXIST!

Therefor Einsteins formula “E = mc2” (“c in second power”) is WRONG respectively it must be USELESS.

Even more: IF our DEDUCTION CORRECT here, IT CANNOT BE, that Einsteins energy-formula was at the 
roots of constructing the “atom-bomb”, which must have been constructed according to ANOTHER THEORY 
(!!!) or which was “compiled with good luck” by extremely gifted PRACTICAL engeneers.

There is a SECOND observation, that nearly escaped me: Waht about the handling of measurment units? If c 
= 300000 km/s then c2 = 300000square x square-km x square-second.

Now go on: Ever heard of a motion, in which a vehicle SPREAD InTO a PLANE of SQUARE-kiöometeres 
instead of using a LINE? Anyone out there, who can explain, waht may be a SQUARE-SECOND??????

—xxx—

Now, don`t believe me, believe Einstein himself: In his essay

Einstein, Albert: Elementary derivation of the equivalence of mass and energy, 7 (sic!) pages ; in 
Bulletin of the the American Mathematical Society (AMS), 41(1935) 223-230 – URL 
https://projecteuclid.org/download/pdf_1/euclid.bams/1183498131 

Einstein himself presented  a BASIC “eqivalence” in the basic  form of “E= m” (Einstein, 1935, op. cit. p. 229 – 
which  is a simplification skipping the indices used in the original introduced by me!)  and on p.224 
“mentioned only” IN BRACKETS “(mc2)”, p. 224. I indeed could find so far NOT  ANYWHERE the 
EXPLICIT formulation of “E=mc2” in Einstein himself! And don`t tell me, that I just searched the wrong 
places!
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To foster  THINKING – not engineering or physics! – imagine just for fun “weighing scales” with “E” on one side
and “m” on the other and try to imagine, what it WOULD mean, IF you WOULD have to counterpart “E” 
with ADDING A GIGANTIC FACTOR of “c in second power” to “m”. We IMEDEATELY SEE, that there must
be SUCH A DEEP GAP between “E” and “m” IF THE NECESSITY OF SUCH TREATMENT would arise, so
that there CANNOT BE ANY REAL or “natural” EQUIVALENCE between “energy and mass”, which 
however is the CLAIM of Einsteins energy-formula. This argument we normally would call  some sort of ” 
argumentum  ad absurdum”. With this argument we should search, whether the ENTIRE APPROACH to 
have put E and m into something similar to E=m may be USELESS and should be refined in OTHER 
WAYS.

Well, one day later, as this was written, it occurred to me a second “argumentum ad absurdum”, which is the 
question: Which mathematical conditions, which NUMBERS, do we need, to AVOID that 0 = m or 1=m??

This was not my first question: My first question was, that E=mc2 is a PROBLEMATICAL WRITING 
CONVENTION, BECAUSE ON BOTH SIDES of the equation is some sort of “E”? And how? Well, in “c in 
second power” in the  “c” must be  the DEFINITION OF KINETIC ENERGY, with the basic “components” 
“way” and (conventional) “time”. IF so, we “somehow” may try: If E = mc2 then E = m (Ekin), which leaves 
us with STRANGE FEELINGS!

But these strange feeling caused me, to CHANGE and TRY  the writing convention of “E = mc2” to E/c2 = m. 
This is TRIVIAL and brings the question: HOW I can AVOID  the result 1 = m or even worse 0 = m. 
(because x/c power 2 has an “inbuilt tendency” to stay very near ZERO … and only after we have passed 
a number c power 2/c power 2, we will have 1!!! And if someone would like 2 as result, we would need at 
least 2 c power2/c power 2!!! ) The answer is easy: I now are in terrible NEED for a GIGANTIC number, 
that should be AT LEAST AS GREAT as “c in second power”, which is a NUMBER of approx. 3 x 10 power 
10. The question however is, that “c in second power” is a PHYSICAL NONEXISTING PHANTOM and the 
question to the practical engineer is, FROM WHICH PHYSICAL PROCESS to get a number as great as 
“c”??

So I will have to spare something for a birthday-gift yet to come for someone  from  a “virtual group” from 
Warszawa Technical University, we will STOP here for the moment being with the result: WE CAN STATE 
QUITE A LOT IN FORMAL MANNER GIVING THE OUTER IMPRESSION OF mathematical-logical 
FORMULA, but this does NOT MEAN automatically that we can ATTACH TO SUCH “statement” 
REFERENCE TO FACTS FROM REAL PHYSICS!

—xxx—

Follow up 05. Nov. 2016

Einstein(1935), p.229: DIVISION WITH ZERO!!!
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Ich überprüfe mein gedankliches UNWOHLSEIN, indem ich die möglichen Lösungen für A x B = 0 ermittle:

A = 0 et B = B  dann A x B = 0 ODER A = A et B = 0 dann A x B = 0 ODER A = 0 et B = 0 dann A x B = 0

Wie sieht das in einer Rückübersetzung in natürliche Sprache aus? Vielleicht so: WENN EIN FAKTOR NULL 
SEIN MUSS, DANN IST EIGENTLICH EGAL, WAS DER ANDERE FAKTIR IST!??!! WAR ES DAS, WAS 
EINSTEIN “brauchte”, was ihn “vorwärtsbrachte”?

—xxx—

Follow up 10.11.2016, Donnerstag

WENN MAN LICHTGESCHWINDIGKEIT FÜR EINE KONSTANTE HÄLT, DANN HAT MAN 
MÖGLICHERWEISE ÜBERSEHEN, DASS EIN NICHT-KONSTANTER FAKTOR DER „RELATIVEN ZEIT“ 
enthalten ist – und zwar in der ganz stinknormalen Definition von Geschwindigkeit als „Strecke mal 
Zeit“ oder als „Weg pro Zeiteinheit“. Wir würden aber total ohne Physik, rein auf Grund von LOGIK 
fragen wollen: KANN eine KONSTANZ überhaupt GEDACHT werden, in welcher ein RELATIVER 
FAKTOR versteckt ist? WIR würden zweitens ANZWEIFELN wollen, ob es eine IM GANZEN 
UNIVERSUM GÜLTIGE Lichtgeschwindigkeit geben kann, wenn die enthaltene ZEITDEFINITION immer 
und stets auf LOKALEN oder REGIONALEN ASTRONOMISCH-GEODÄTISCHEN KENNZAHLENSETS 
beruht???

Soweit ich im Augenblick sehe, können die Schwierigkeiten in der konventionellen Mainstream-Zeitdefinition, 
die abhängt von multiplen Kennzahlen und deshalb nicht konstant sein kann, vielleicht behoben werden durch 
die Zeitdichte-/Zeitverdünnungstheorie und deren Zusammenhang mit Gravitation bei VERÄNDERTER 
Auffassung des Ursache-Wirkungsgesetzes (!!)  und Astrophysik des Nikolai Kozyrev. Leider ist Kozyrev nur 
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teilweise publiziert und ich kenne nur Skizzen  über Kozyrev in Ostrander/Schroeder: Psi und in Farrell, 
Joseph P., Philosopher`s Stione.

—xxx—

Follow up Samstag 03. Dezember 2016

Zum Problem des “Übergangs von kinetischer Energieformel zur relativistischen Energieformel” (New 
research finding in nearly finished essay)

3. Der Wiki-Schreiber1 war sogar mutig genug, uns ein Schaubild anzubieten, damit wir besser 
begreifen. Nur ich nicht: ICH begreife NICHT, ab WELCHEM PUNKT DER GRAPHIK GENAU man von 
der „asymptotischen Funktion“ für relativistische Energie „übergehen“ muß zur „parabolischen 
klassischen Energie“ oder umgekehrt! Zwar hörten wir eben, daß dieser Wechsel von der einen zur 
anderen Formel „weit unterhalb der Lichtgeschwindigkeitsgrenze“ erfolgen sollte, wobei sich aber 
Wikipedia eben nicht festlegt, ab welchem ZAHLENWERT eine Geschwindigkeit „relativistisch“ wird. 
Und als ob das nicht schon schlimm genug wäre, kommt dann gleich noch in einer späteren Textstelle 
die BEHAUPTUNG von „FAST-Lichtgeschwindigkeiten, die doch gemäß „treuherziger Versicherungen“
TECHNISCH UNMÖGLICH sein sollen!

Ja, und dann kommt wieder das Männchen mit dem Hämmerchen, wo wir in Wikipedia unter „Lorentz-
Transformation“ lesen:

„Auch schon bei kleinen Geschwindigkeiten v << c treten beim elektromagnetischen Feld 
relativistische Effekte auf.“2

Abb. Links relativistische Energie, rechts kinetische Energie3

Bevor jetzt jemand ausruft: Also was denn nun: Hüh oder Hott? Gehen wir noch einmal zu der kleinen 
Graphik aus Wikipedia vorhin zurück und stellen dort fest, daß der graphische „Geltungsbereich“ für 

1
2
3
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klassische und relativistische Energie-Formel SPEZIELL im „unteren Bereich“ unterhalb der 
Lichtgeschwindigkeit anfängt und zwar bei NULL.(Und sogar einen Bereich hat, wo 2 Formeln 
IDENTISCHE ZAHLENWERTE liefern??!!)  Anders gesagt: Wir sind OPTISCH gezwungen, ganz 
besonders damit rechnen zu müssen, daß laut GRAPHIK mit „relativistischen Effekten“ BESONDERS 
IM BEREICH WEIT UNTERHALB der Lichtgeschwindigkeit zu rechnen ist. Oder noch anders gesagt: 
WEIL die Graphik kinetische und relativistische Energie BEIDE BEI NULL starten läßt, deshalb ist es 
eigentlich GRAPHISCH EGAL, welche Formel ich nun nehme! Das funktioniert graphisch sogar so 
lange, bis der steile „grenzwertähnliche“ sogenannte asymptotische Anstieg der relativistischen 
Energie kommt.

Oder noch anders gesagt: Die Graphik sagt uns, daß das Problem NICHT ist, AB WANN wir von 
klassischer Energie zu relativistischer Energie WECHSEL müssen, sondern das Problem ist, wo der 
GEMEINSAME ÜBERSCHNEIDUNGSBEREICH von klassischer und relativistischer Energie AUFHÖRT, 
so daß wir anschließend die RELATIVISTISCHE ENERGIEFORMEL NICHT MEHR BENUTZEN KÖNNEN 
– wegen Grenzwert-“Verhaltens“ (eines Limes) – und ZWINGEND die klassische Energieformel 
benutzen MÜSSEN.Das wiederhole ich noch mal GENUSSVOLL: Uns wurde in der Graphik „erklärt“, 
daß wir die „relativistische Energieformel“ NUR in einem UNTEREN BEREICH wahlweise verwenden 
dürfen, aber in einem oberen Bereich nicht einmal verwenden KÖNNEN, nicht aus physikalischen 
Gründen, sondern aus mathematischen Gründen!

Das soll der junge Testingenieur mal wagen, daß er eine Formel entwickelt und stolz herumzeigt und 
dann anschließend erklärt, daß es fast keine Anwendungsbereiche für die neue Formel gibt und daß 
insbesondere der INTENDIERTE Anwendungsbereich SICHER UNMÖGLICH sein soll!

Und das, was wir hier ermittelt haben, Herrschaften, ist ein ganz dicker Hund! (Nur ganz kurz als 
“appetizer”: Es könnte zum Beispiel sein, daß das LIMESVERHALTEN in der relativistischen Energie 
gar nicht REAL vorhanden ist, sondern MATHEMATISCH-GEDANKLICH aus einer TAYLOR-Reihe 
stammt, die man aus irgendwelchen Gründen für “v/c” aus dem Gamma-Faktor oder Lorentzfaktor 
aufstellen soll. Wenn also das Limesverhalten NICHT PHYSIKALISCH begründet wird, sondern von der
TAYLOR-Reihe stammt, dann hätten wir hier ein WEITERES ELEMENT PHANTOM-PHYSIK!)

Vgl. Artikel „kinetische Energie“, Abschnitt „Kinetische Energie in der relativistischen Mechanik“ in 
deutscher Wikipedia URL 
https://de.wikipedia.org/wiki/Kinetische_Energie#Kinetische_Energie_in_der_relativistischen_Mech
anik 

Artikel „Lorentz-Transformation“, Abschnitt „Lorentz-Transformation für Orte und Zeiten“ in deutscher
Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Lorentz-Transformation#Lorentz-
Transformation_f.C3.BCr_Orte_und_Zeiten 

Artikel „kinetische Energie“, Abschnitt „Kinetische Energie in der relativistischen Mechanik“ in 
deutscher Wikipedia URL 
https://de.wikipedia.org/wiki/Kinetische_Energie#Kinetische_Energie_in_der_relativistischen_Mech
anik 

—xxx—

Follow up Freitag 9.12.2016
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Frisch herausgefunden: Wenn der Lorentzfaktor Gamma ungefähr 1 liegt, dann passieren zwei Dinge und 
beide sind DESASTER:

Line 3 would be the desaster …

Buike Science And Music
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Einstein: Teilen durch Null – Division by ZERO
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Ich überprüfe mein gedankliches UNWOHLSEIN, indem ich die möglichen Lösungen für A x B = 0 ermittle:

A = 0 et B = B  dann A x B = 0 ODER A = A et B = 0 dann A x B = 0 ODER A = 0 et B = 0 dann A x B = 0

Wie sieht das in einer Rückübersetzung in natürliche Sprache aus? Vielleicht so: WENN EIN FAKTOR NULL SEIN 
MUSS, DANN IST EIGENTLICH EGAL, WAS DER ANDERE FAKTIR IST!??!! WAR ES DAS, WAS EINSTEIN 
“brauchte”, was ihn “vorwärtsbrachte”?

Einstein (1935) – URL https://projecteuclid.org/download/pdf_1/euclid.bams/1183498131

Wikipedia “Division (Mathematik)” URL  https://de.wikipedia.org/wiki/Division_%28Mathematik
%29#Division_durch_null 

Ausgearbeitet 05. Nov. 2016, Thema: Einsteins “E=mc2”. Pseudomathematik, Pseudologik, Phantomphysik
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Einstein: wenn Lorentzfaktor Gamma gleich 1
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Wenn der Lorentzfaktor Gamma = 1  in Einstein-Formeln eingesetzt wird,  passieren folgende DESASTER:

Line 3 would be the desaster …

Buike Science And Music

Einstein: wenn Lorentzfaktor Gamma gleich 1-Blog2014 101

https://brunobuike.files.wordpress.com/2016/10/einstein-mit-gamma-gleich-1.jpg
https://brunobuike.files.wordpress.com/2016/12/einstein-gamma-gleich1-pic2.jpg


Endlich das richtige WORT: Österreich bezeichnet 
Flüchtlingswelle 2015-16 als STAATSNOTSTAND
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Die Welt-online berichtet per 27.April 2016, daß die scheidende Österreichische Innenministerin, Frau Miki Leitner, 
ein neues ASYLGESETZ durchgebracht hat, in dem ERSTMALS das Wort “NOTSTAND” verwendet wird.

SOURCE/QUELLE: Artikel “Österreich verabschiedet hartes Asylgesetz. Das österreichische Parlament hat die 
Asylregeln drastisch verschärft. Das Parlament in Wien verabschiedete am Mittwoch eine umstrittene 
Gesetzesnovelle, die Notstandsreglungen erlaubt.”, in: Die WELT online, Mittwoch 27.04.2016; URL 
http://www.welt.de/politik/article154819341/Oesterreich-verabschiedet-hartes-Asylgesetz.html

Damit ist ERSTMALS in der AKTUELLEN Flüchtlings-KAMPAGNE von 2015/2016 das Wort “NOTSTAND” 
gefallen!

Und daraus FOLGT etwas SEHR wichtiges: Österreich hat erstmals einen DENKPROZESS zurückgelegt, in 
dem die aktuelle Flüchtlingskampagne 2015/16 als eine GEFÄHRLICHE HERAUSFORDERUNG begriffen wird,
ÄHNLICH GEFÄHLICH für die AUFRECHTERHALTUNG der STAATSORGANISATION wie 
NATURKATASTROPHEN und KRIEG.

Das für mich wenigstens SEHR ERSTAUNLICHE aber ist: ES GIBT ÜBERALL IN EUROPA sogenannte 
NOTSTAND-GESETZE, die allerdings gar nicht angewendet werden. In diesen NOTSTANDSGESETZEN sind die 
ERFAHRUNGEN AUS ZWEI WELTKRIEGEN VERARBEITET und man sollte also erwarten, daß man damit sehr 
wohl einige KRISEN MANAGEN KANN – VORAUSGESETZ MAN WILL!

WARUM ABER WILL EUROPA GAR NICHT, schon gar nicht in der SEHR ENTSCHIEDENEN und ROBUSTEN Art 
und Weise seiner eigenen, bereits existierenden NOTSTANDS-GESETZE?

Nun, Europa ist BESOFFEN und BEKIFFT von dieser ganzen PHILANTROPISCHEN oder vielleicht 
protestantischen oder vielleicht FREIMAURERISCHEN  “Menschheitsbeglückungs-EUPHORIE”!

Und Europa derzeit ist SCHWACH, sogar SO SCHWACH, daß es nicht einfach diese ganzen Philanthropen wie 
George Soros und Bill Gates (und eventuell auch das UNO-Flüchtlingshilfswerk UNHCR)  STARK EINSCHRÄNKT, 
wie dies zum Beispiel kürzlich durch die neue RUSSISCHE Gesetzgebung für “wohltätige Nicht-
Regierungsorganisationen” durchgeführt wurde.

Aber selbstverständlich, das Wort “NOTSTAND” ist an sich schon etwas, was von empfindsamen Seelen “irgendwie 
instinktiv” ABGELEHNT wird – und zwar EGAL ob dadurch korrekte REALITÄTSWAHRNEHMUNG UNMÖGLICH 
wird.

Diese VERWEIGERTE REALITÄT ist nämlich HÄSSLICH: Da irren zum Beispiel seit neuestem irgendwas zwischen 
10.000-30.000 Kinder und Jugendliche durch Europa, da irren angeblich mehrere HUNDERTTAUSENDE 
Erwachsene durch Deutschland und können – angeblich – ORGANISATORISCH NICHT ERFASST werden. Da gibt 
es zum Beispiel umfunktionierte deutsche Kasernen, in denen “menschenfreundliche FLÜCHTLINGE” derartig 
hausen, daß man anschließend, wenn diese Flüchtlingswellen durchgeschleust  sind, die Gebäude abreissen kann, 
weil Sanierung mit “normal vertretbarem Aufwand” nicht mehr möglich ist! Und da gibt es SEHR HÄSSLICHE 
SECURITY-Probleme, die durch die Flüchtlingswelle VERURSACHT werden, die ich hier gar nicht detailliert 
benennen will, weil dadurch der “friedensbewegte Wohlstand-Philanthrop” in seinem WELLNESS-ANSPRUCH 
eventuell GESTÖRT werden könnte!

Es gehört mit zu dieser REALITÄTSVERWEIGERUNG, daß man noch nicht einmal ERWÄHNT, daß die MEISTEN 
STAATEN EUROPAS nicht SOVIEL GELD haben wie Schweden, Norwegen, Deutschland, Frankreich und England 
und deshalb ERNSTHAFTE FINANZPROBLEME bekommen haben durch die Flüchtlingskampagne 2015/16!
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Selbstverständlich hat die POLITISCHE KRITIK und die vereinigte MEDIEN-KAMERILLA sofort Zeter und Mordio 
geschrien und Österreich jetzt auf EINE STUFE MIT UNGARN gestellt, das nämlich schon in 2015 auf das 
Flüchtlingsproblem NOTSTANDSMÄSSIG reagiert hat, also HART und ROBUST.

Auch hier eine QUELLE/Source: Urs Bruderer: Ungarn verschärft Asylrecht drastisch, Montag, 3. August 
2015, in: SRF (Schweizer Rundfunk) – URL http://www.srf.ch/news/international/ungarn-verschaerft-
asylrecht-drastisch 
Immerhin sind wir ja SO DANKBAR, daß die europäischen Zeitungen Osterreich jetzt nicht direkt auf eine Stufe mit 
SERBIEN gestellt haben, das nämlich, wenn ich jetzt nicht alles falsch verstanden habe, ungefähr exakt EINEN 
EINZIGEN FLÜCHTLING OFFIZIELL ANERKANNT hat, nämlich höchstwahrscheinlich als sogenannten 
“ASYLBEWERBER”. Okay, ich will da jetzt nicht apodiktisch drauf herumreiten: Vielleicht waren es auch 2 oder 3 
Flüchtlinge, die in Serbien BISLANG “offiziell anerkannt” worden sind. Ich muß allerdings zugeben: Die aktuelle 
serbische Flüchtlingspolitik des SOZIALDEMOKRATEN und Regierungschefs Vucic ist NICHT AUFKLÄRBAR, weil 
Serbien sich eventuell geweigert hat, im Zusammenhang mit Flüchtlingen das Wort und den Begriff “Asylbewerber” 
überhaupt zu verwenden. Es könnte also sein, daß Serbien in der Flüchtlingskampagne 2015/16 hauptsächlich sich 
beschränkt hat und beschränkt auf TRANSIT, sofern Transit absolut nicht vermieden werden konnte.

Klammer auf: Man beachte bitte, daß das ostchristlich-byzantinisch-orthodoxe Serbien nach dem Wegfall des 
Kommunismus mit einem AUS DEUTSCHLAND IMPORTIERTEN SOZIALDEMOKRATIE-KONZEPT restrukturiert 
wurde. Siehe dazu als Anfangslektüre, Artikel “Zoran Dind(j)ic” in deutscher Wikipedia, URL 
https://de.wikipedia.org/wiki/Zoran_%C4%90in%C4%91i%C4%87  Der in Deutschland mit einem marxistischen 
Thema promovierte serbische Ministerpräsident  Zoran Djind(j)ic wurde ermordet 12. März 2003 und Täter, 
Auftraggeber und Hintermänner sind abgeurteilt. – Ganz ÄHNLICH haben wir im ORTHODOXEN Griechenland im 
Augenblick eine kommunistisch-atheistische Regierung und davor hat die SOZIALDEMOKRATISCHE Regierung 
Papandreou II sogar ein KRIEGSSCHIFF zum HEILIGEN BERG ATHOS geschickt, weil der SOZIALISTISCHE 
STAAT durchaus nicht einverstanden war, wie das Athos-Kloster VATOPÄDI seinen vermuteten Besitz von ungefähr 
300 Millionen Euro oder USD verwaltete! Und für alle, die sarkastische Formulierungen mögen: Es scheint einige 
böswillige Beobachter zu geben, die meinen, daß Deutschland gegenwärtig von einer Gruppe protestantischer 
Pastoren aus der ehemaligen DDR regiert wird, also ich meine jetzt: “DE FACTO”!Klammer zu!

Nicht wirklich beweiskräftige Quelle/Source für SERBISCHE POSITION aus 2015: Artikel “Premierminister 
spricht Flüchtlingen Asylbewerber-Status ab – Menschen, die aus Serbien nach Westeuropa 
flüchten, sind für Aleksandar Vučić keine Asylbewerber. Ihnen ginge es nur ums Geld.” – 28.Juli 
2015, Die ZEIT online URL http://www.zeit.de/politik/ausland/2015-07/serbien-fluechtlinge-
asylbewerber-status-aleksandar-vucic 
Falls es extra gesagt werden muss: Bevor jemand jetzt die Serbien als “uneuropäisch” darstellt, sollte man vielleicht 
noch kurz in die Debatte einwerfen, daß Serben, wie es den quellenmässigen ANSCHEIN zu haben SCHEINT, im 
Jahre 2014 mehr oder weniger einen STAATS-BANKROTT hatte bzw. einem solchen gerade eben knapp 
entkommen ist – und das wäre, falls es so gewesen ist, sehr wahrscheinlich NICHT URSÄCHLICH mit der aktuellen 
europäischen Flüchtlingskampagne von 2015/16 verknüpft gewesen.
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erdähnlicher Planet bei Proxima Centauri und Zwerggalaxie 
aus dunkler Materie – August 2016
Posted 2016 by Bruno Antonio ‚Buike

Vorbemerkung 2021

Aktuell wird diskutiert, ob aus dem Verhalten von „Satelliten-Galaxien“ von Alpha-Proxima Centauri 
Rückschlüsse gezogen werden können auf das Problem der sogenantnen „dunklen Materie“, entweder
als Modifikation oder aber zwecks Aufgabe des Konzeptes der 2dunklen Materie“. Wir überlegen kurz: 
Wenn „dunkle Materie“ ANGEBLICH mehr als 70% des „sichtbaren Universums“ umfasst, dann haben 
wir 70% NICHTWISSEN als einen neuen Typ von Wissenschaft ...

Es wurde gemeldet die Auffindung einer benachbarten Zwerggalaxie aus DUNKLER MATERIE, was seltsam 
ist, weil man noch gar nicht genau weiß, was eigentlich dunkle Materie ist, von der man schätzt, daß es  5mal 
mehr davon gibt als von der “konventionellen” Materie, die das sichtbare Universum bildet. Vielleicht kann man
sich das so vorstellen, daß die dunkle Materie einen SCHAUM bildet, auf dem das sichtbare Universum 
sozusagen eine “Rand-Existenz” führt – oder auch nicht!

Originalbeitrag: Artikel” Cousin unserer Galaxie: Dragonfly 44: Forscher staunen über “dunkle 
Milchstraße”; in FOCUS online, Freitag, 26.08.2016, URL http://www.focus.de/wissen/weltraum/cousin-
unserer-galaxie-dragonfly-44-forscher-staunen-ueber-dunkle-milchstrasse_id_5866291.html 

ZITATANFANG „Ein internationales Team von Astronomen hat eine Art dunklen Cousin der 
Milchstraße entdeckt. Die Galaxie namens Dragonfly 44 (Libelle 44) im Sternbild Haar der 
Berenike enthält fast keine Sterne und besteht zu 99,99 Prozent aus der mysteriösen 
Dunklen Materie.

Das berichteten die Forscher um Pieter van Dokkum von der US-amerikanischen Yale-
Universität im Fachblatt «The Astrophysical Journal Letters» berichten. Nur 0,01 Prozent 
sind demnach leuchtende Sterne. Die Astronomen nutzten das W. M. Keck Observatorium 
und das Gemini North Teleskop, die beide auf Hawaii stehen.“ ZITATENDE  URL 
http://www.focus.de/wissen/weltraum/cousin-unserer-galaxie-dragonfly-44-forscher-
staunen-ueber-dunkle-milchstrasse_id_5866291.html 

—xxx—

Dann wurde gemeldet die Entdeckung eines ERDÄHNLICHEN Planeten, im System Proxima Centauri,, 
welches gewöhnlich als “erdnächste Nachbargalaxie” bezeichnet wird, sagen wir versuchsweise in 4,3 
Lichtjahren Entfernung.

Originalbeitrag: Artikel  “Proxima Centauri. “Der kleine Planet von nebenanNur vier Lichtjahre entfernt”; in 
Deutschlandfunk online, 25.08.2016 URL http://www.deutschlandfunk.de/der-kleine-planet-von-
nebenan-nur-vier-lichtjahre-entfernt.676.de.html?dram:article_id=364068 

Zitatanfang: “In der heutigen Ausgabe des Wissenschaftsmagazins Nature berichtet ein 
internationales Forscherteam von der Entdeckung eines möglichen Planeten um den Stern 
Proxima Centauri. Der ist mit einer Entfernung von nur vier Lichtjahren der nächste Nachbar der 
Sonne.Dirk Lorenzen im Gespräch mit Lennart Pyritz; in Deutschlandfunk.” Zitatende URL 
http://www.deutschlandfunk.de/der-kleine-planet-von-nebenan-nur-vier-lichtjahre-
entfernt.676.de.html?dram:article_id=364068
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Ich war nicht sehr überrascht über diese Meldung, weil ich folgendes Buch gelesen habe, das von der 
gesamten Mainstream-Wissenschaft abgelehnt wird, das jedoch selbstverständlich von etlichen, teils ehr 
unerfreulichen Zeitgenossen “ausgewertet” wurde und wird.

Klarer, Elisabeth: Erlebnisse jenseits der Lichtmauer, Gütersloh: Ventla-Nachfolger Verlag 1994, 5. Aufl. – 
ENGLISH Klarer, Elizabeth: Beyond the Light Barrier: The Autobiography of Elizabeth Klarer – Publisher: 
Light Technology Publishing; 3 edition (June 1, 2009) – Language: English – ISBN-10: 1891824775 – ISBN-
13: 978-1891824777

Wenn man will, kann man in dem Elizabeth-Klarer-Buch lernen, daß Alpha-Proxima-Centauri ein DREI-
STERNE-SYSTEM ist mit dem DOPPELSTERNSYSTEM Alpha- und Beta-Centauri plus einem dritten Stern 
Proxima Gamma oder C-Proxima-Centauri – also Sternbild Schütze, also Sichtbarkeit Richtung Zentrum 
unserer Heimatgalaxie – , welcher ein “Roter Stern” ist mit 7 Planeten, von denen zwei bewohnt sind, einer 
davon von einer Zivilisation, die unserer Menschenart ungefähr 100.000 Jahre voraus sein soll und eine 
andere, die nur 100-200 Jahre der Erde voraus sein soll.

Es paßt den diversen irdischen Geheimdiensten aber nicht, was Frau Klarer so alles zu erzählen hatte – sie ist
inzwischen verstorben – und es paßte dieversen Geheimdiensten nicht, daß der STERNEN-GELIEBTE von 
Frau Klarer eine derartig überlegene Technologie anwendete, daß man ihn partourt nicht fangen konnte.

Frau Klarer hat in einem Interview auf den Mathematiker William Conner hingewiesen, der offenbar nach ihren
Informationen einen begrenzten Teil der überlegenen Wissenschaft der Centauri-Sternenleute ausgearbeitet 
hat:

Willaim Conner; Harmonic Mathematics – William Conner Psychomathematics – William Conner:  Maths 
Metasonics – William Conner: Tonalingua amnd the Inner Harp, US -Patent

Man findet William Conner im Internet mit EXORBITANTEN VERKAUFPREISEN bei ugnefähr 1000 Dollar, 
was ein starker Hinweis ist, daß ausserordentlich DESTRUKTIVE Elemente “irgendwie mitmischen”, so daß 
ich keine Lust habe, hier mehr von Frau Klarers Buch, das ja jeder selber lesen kann, zu erzählen!

—xxx—

Falls man das überhaupt sagen darf: Wenn Frau Klarer behauptet, daß sie eine Liebesaffaire hatte mit einem 
“Mann von den Sternen”, von dem sie sogar einen Sohn haben will, dann ist das im PRINZIP nicht sehr 
anders als wie in der Story von der Muttergottes Maria und ihrem Sohn Jesus Christus, für den partout kein 
IRDISCHER VATER benannt werden konnte. Ich habe kürzlich in Vogel, Martin: Jahwes Aufstieg, Abschnitt 
“Maria Teotokos”, S. 375 gelesen: Der Ausdruck TEOTOKOS war im Griechischen schon lange vor der  
Immerjungfrau und Gottesgebärerin Maria bekannt und auch in Gebrauch, und zwar, weil in der 
GRIECHISCHEN ANTIKE MEHRERE FÄLLE BEKANNT WAREN, wo Frauen behquptet hatten, daß ihre 
Kinder KEINE IRDISCHEN VÄTER, sondern “andere Väter” hatten – und ZYKLISCH WIEDERKEHRENDE 
KULTHEROEN, die als solche etwas unkonventionellen Väter in Frage kamen, gab es bis ungefähjr zur Zeit 
Jesu Christi MEHRERE, womit ich aber jetzt das Publikum nicht belästigen möchte. Was ich aber 
herausmeisseln möchte, ist folgendes: der griechische Ausdruck “TEOTOKOS” beschreibt keineswegs 
VOLLSTÄNDIG DIE MEHRFACHAWUNDER, die mit der Geburt Jesu Christi verküpft waren, sondern ist 
sozusagen bloß ein SPRACHLICHER VERSUCH, mit einem BEREITS VORHANDENEN WORT, das NOCH 
NIE DAGEWESENE in der Geburt jesu Chrsti “anzudeuten”, so weit eben das antik-griechische Verständnis 
ging.

Okay, ich sollte vielleicht fairerweise darauf hinweisen, daß meine “Teotokos-Info” absolut karriereschädlich ist!
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Erdbeben Bremen 01-05-2014
Posted 2014  by Bruno Antonio Buike

Mit halben Ohr kriege ich am Abend des 1.Mais noch in den TV-Nachrichten mit: Leichtes Erdbeben bei Bremen. Am
02.05. 2014 finde ich davon aber Null-komma-Nichts in google news.  Das Beben mit Stärke Richter 3,1 bei SYKE 
und BASSUM südlich von Bremen  hat aber stattgefunden, und zwar bei Focus online – 
http://www.focus.de/regional/niedersachsen/erdbeben-leichtes-erdbeben-suedlich-von-bremen_id_3812677.html .

Bei Focus online läßt noch etwas aufhorchen: Dieser Typ LEICHTER Erdbeben hat in den letzten Jahren in 
Niedersachsen ZUGENOMMEN. Es wird eine VERMUTUNG vorgetragen, nach der dieser Typ Erdbeben mit 
ERDGASLAGERSTÄTTEN zusammenhängt, die tatsächlich im nördlichen Niedersachen hin zur NORDSEE-Küste 
existieren.

Nun ist die ERDBEBENLAGE in Deutschland und Kontinentaleuropa ausser beim TEKTONISCHEN SYSTEM des 
RHEIN-RHONE-GRABENS etwas schwierig, weil HEUTE grosse DECKGEBIRGE und SEDIMENTE über 
GRUNDGEBIRGEN der KALEDONISCHEN und VARISKISCHEN FALTUNG der Erdgeschichte liegen. Man hat 
neuerdings auch im Dreieck Tschechien, Bayern, Sachsen angeblich einen alten SUPER-Vulkan entdeckt, wobei 
auch die Vulkanausbrüche der Eifelregion einmal SEHR STARK gewesen sein müssen, denn man hat, wenn ich 
richtig erinnere, davon Brocken des Gesteinsauswurfs irgendwo bei GENUA oder Sardinien gefunden … z.B. vom 
Auswurf des EIFEL-MARES, an welchem heute das Benediktinerkloster MARIA LAACH liegt, welches MAR nämlich 
ein alter VULKAN-SCHLOT ist, der mit Wasser vollgelaufen ist.

Dann IRRITIERT mich eine neuere Ausgabe des bekannten DIERKE-Schulatlasses dadurch, daß dort auf einer 
Karte zur TEKTONIK MITTEN IN DER NORDSEE ein “senkrechter” – also Nord-Süd-ausgerichteter – 
GRABENBRUCH eingetragen ist, den ich bislang NIRGENDS WIEDERFINDEN konnte, was SEHR ERSTAUNLICH
ist. Ich weise diesen angeblichen Nordseegraben also bibliographisch nach: Dierke Weltatlas, 150-Jahr-
Jubiläumsausgabe, Braunschweig: Westermann Schulbuchverlag 1988, Karte “Erde – Tektonik / Vulkanismus”, 
S.218

Noch einmal: ICH HABE KEINE DIREKTE BESTÄTIGUNG für eine ERDBEBENZONE eines “Nord-Süd-
GRABENSYSTEMS NORDSEE-MITTE” – aber ich habe folgende Karte gefunden zur GEBIRGSBILDUNG, wo die 
ALTEN GEBIRGE tief im heutigen UNTERGRUND unter riesigen DECKGEBIRGEN eingetragen sind.
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Source: http://www.oberrheingraben.de/Tektonik/Karte_Gebirgsbildungen_Europa.htm

page-title: Der Oberrheingraben

subtitle: Karte der Gebirgsbildungen in Europa

source of source: compare with “The European Science Foundation (1992): Orogenic Tectonics around the 
European Geotraverse”, zusammengestellt von A. Berthelsen

name of author: A. Berthelsen

So, auf dieser Karte mit GRUNDGEBIRGEN in Europa ist da “irgendetwas” eingezeichnet, das in NORD-SÜD-
Richtung etwa mittig durch die Nordsee verläuft. Es ist leider nicht gesagt, WAS DAS IST, aber ich würde mal darauf
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tippen, daß es sich um eine BRUCHBILDUNG handelt, die NICHT “bis zur Erdoberfläche durchgepaust” ist, wie sich
die Geologen auszudrücken belieben.

Deshalb mein Schlußsatz hier: WENN der  Dierke-Schulatlas von 1988 und wenn die hier gezeigte Karte etwas  
PRINZIPIELL IDENTISCHES “abbilden”, dann haben wir ab heute in der Nordsee ein KLASSISCHES 
ERDBEBENGEBIET nach Art eines “tektonischen Grabens”. Die Frage allerdings, WARUM die Nordsee seit der 
hypothetischen Überflutung des DOGGERBANK-Landes um 8000 v. Chr. “erdbebentechnisch” RELATIV ruhig 
geblieben ist, OBWOHL wir natürlich SKAGERAK, NORDSEERINNE und OSLOFJORD haben und dann auch 
“gegenüber” bei DUNDEE/Schottland  – angeblich – “grabenähnliche Strukturen”, WEISS ist NICHT.

Ergebnis: Wenn wir Strukturen haben, die gar nicht als solche ZEIFELSFREI KLAR sind, dann haben wir hier 
erstens  einen STUDIENBEDARF und zweitens eine NEUE POTENTIELLE ERDBEBENZONE, von der aber 
VÖLLIG zweifelhaft wäre, wenn sie bestätigt wäre, ob nicht die GRÖSSERE Gefahr an der deutschen Nord – und 
Ostseeküste durch Ansteigen des Meeresspiegels IN VERBINDUNG mit sogenannten JAHRHUNDERTFLUTEN 
entsteht.

Sogar die Bild-Zeitung brachte vor wenigen Jahren  – natürlich in unwissenschaftlicher Präsentation – Abbildungen 
von COMPUTERSIMULATIONEN mit WASSEREINBRÜCHEN bei 100 km landeinwärts durch 
JAHRHUNDERFLUTEN bei ROSTOCK – und auf der anderen Seite an der NORDSEE wäre ein ÄHNLICHES 
Szenario DENKBAR für BREMEN, aber NICHT unbedingt in gleicher Intensität für Hamburg.

Und warum schreibe ich das hier?

Nun, ich bin in Bremen geboren und schon seit Jahrzehnten dort nicht mehr gewesen und ich finde es schon ein 
seltsames “Gefühl”, wenn ich  hier und jetzt gerade eben  von dem MÖGLICHEN VESCHWINDEN meiner 
GEBURTSSTADT BREMEN bis ungefähr zum Jahre 2050 schreiben MUSSTE, nicht schreiben WOLLTE!

Buike Science And Music

PS: Ich darf vielleicht ergänzen, daß ich kürzlich sogar etwas GESCHOCKT war, als ich vom GEGENWÄRTIGEN 
ZUSTAND der in der OSTSEE verenkten GIFTGAS-MUNITION des 1. und 2.Weltkriegs gelesen habe, die man 
findet, wenn man auf Seekarten nach ZU MEIDENDEN SPERRGEBIETEN sucht, also angeblich “irgendwo bei 
Bornholm” und so weiter! Aber unsere wirklich guten Geowissenschaftler bei den FACHBEHÖRDEN der 
Bundesregierung haben natürlich “alles im Griff” – und WIR BRAUCHEN UNS KEINE SORGEN MACHEN.

Das stimmt: Wir brauchen uns keine Sorgen machen, weil, wenn es zur Katastrophe kommt, dann wird es SO SEHR
DEFTIG, daß man sich die Sorgen sparen kann, weil KATASTROPHEN-TOTE bekanntlich nur noch ganz KLEINE 
SORGEN haben.
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Erdogan bewundert Hitler nicht – angeblich!
Posted 2016 by Bruno Antonio Buike

Im Internet ist am 01. Januar 2016 grosser Lärm, ob der Herr Erdogan Hitler bewundert oder nicht.

Also ich vermute schon: MÖGLICH ist bei Herrn Erdogan so ziemlich ALLES!!??

Natürlich kann jetzt plötzlich niemand mehr genau rekonstruieren, was wirklich gesagt worden ist.

Es könnte zum Beispiel sein, daß Herr Erdogan folgenden Satz NICHT GESAGT hat: >“In einem Einheitssystem 
(wie in der Türkei) kann ein Präsidialsystem sehr gut bestehen. Es gibt aktuell Beispiele in der Welt und 
auch Beispiele in der Geschichte. Sie sehen das Beispiel dazu in Hitler-Deutschland”, sagte Erdogan laut 
Zeitungsberichten vor Journalisten, nachdem er von einer Reise nach Saudi-Arabien zurückgekehrt war.< (Quelle, 
Die Welt online – Suchpfad:Newsticker – Geschichte – 09:49 – Erdogan rudert zurück: Hitler kein 
Positiv-Beispiel – Türkischer Präsident plädierte für Präsidialsystem, gefunden 02.01.2016)-   URL 
http://www.welt.de/newsticker/news1/article150533542/Erdogan-rudert-zurueck-Hitler-kein-Positiv-Beispiel.html

Aber scheinbar könnte es so gewesen sein, daß Herr Erdogan, der sein Präsidenten-AMT offenbar teilweise als 
“selbstverliebtes ROLLENSPIEL” versteht oder missversteht, “laut geträumt” haben KÖNNTE von einer Art 
SPEZIELLEN “Präsidialsystems”, für das ihm, weiß der Kuckuck, im Augenblick kein besseres und besser 
beweiskräftiges BEISPIEL eingefallen zu sein scheint als eben Hitler.

Ist natürlich PURER WISSENSCHAFTLICHER UND HISTORISCHER SCHWACHSINN, das Hitlersystem mit einem
“legitimen und demokratischen Präsidialsystem” zu VERWCHSELN.

ERSTENS: Da muß tatsächlich in ETLICHEN GEHIRNEN der REINSTE SALAT sein, denn ich habe gelernt, daß 
der Herr Hitler das DEMOKRATISCHE – und ziemlich SCHWACHE – Präsidialsystem der Weimarer Demokratie 
ABGESCHAFFT und BESEITIGT und LIQUIDIERT hat!

Dann ZWEITENS: Die NAZIS haben einen Haufen UNSINN angerichtet in Sachen der “Handhabung” der 
Reichspräsidentschaft, was auch LOGISCH ist, WEIL die NAZIS oft von der STRASSE kamen und deshalb KEINE 
AUSBILDUNG für  STAATSRECHT hatten! VIELE NAZIS hatten das Prinzip: “NICHTS GELERNT und dann GANZ 
NACH OBEN!” Hitler war niemals  auf eine LEGAL EINWANDFREIE WEISE und schon gar nicht auf demokratische 
Weise PRÄSIDENT und die MANGELHAFTE LEGITIMITÄT der AMTSÜBERTRAGUNGEN der letzten deutschen 
Reichspräsidenten war einmal ein wichtiger Diskussionspunkt, inwieweit das Deutsche Reich  nach 1934 (Tod 
Hindenburgs)  und dann nach der angeblichen “testamentarischen Übertragung auf Dönitz” in 1945 – (das hat es 
noch NIE gegeben und ist eine voll-besoffene  NAZI-SCHNAPSIDEE ) –  VERFASSUNGSRECHTLICH KORREKT 
überhaupt noch existiert hat! Hitler ist ganz besonders nicht im Geschichtsbuch, weil er Präsident war, sondern weil 
er DIKTATOR war, der auch seine REICHSKANZLERSCHAFT, die zuerst sein “Hauptberuf” war, in eine 
halbreligiöse germanisch-steinzeitliche FÜHRERLEGENDE umgebaut hat.

Mein Gott, solche VERWIRRUNG in den Köpfen kann passieren, besonders dann, wenn das Gedächtnis bereits 
überlastet ist, weil man zum Beispiel die ungefähr 1000 – in Worten: TAUSEND” – Zimmer des neuen türkischen 
Präsidentenpalastes “nachzählen” muss.

Und wir sind ja so sehr dankbar, daß wenigstens der türkischen Präsidialverwaltung aufgefallen ist, daß es ein 
STARKES STÜCK ist, wenn man auch nur VERSUCHT, eine GEDANKLICHE VERBINDUNG zwischen “Hitler” und 
(demokratsichem?) “Präsidialsystem” herzustellen. Das türkische Präsidialamt weist also zurück, daß die “böse 
Presse” über den Herrn Erdogan hergefallen ist und ganz bösartige Verwirrungen in die Welt gesetzt hat, was man 
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bitte selber nachlesen kann in einem Beitrag der Frankfurter Allgemeinen online URL 
http://www.faz.net/aktuell/politik/falsch-interpretiert-praesidialamt-relativiert-erdogans-hitler-vergleich-13993460.html

Ich aber möchte Herrn Erdogan fröhlich zurufen: Herr Hitler war niemals im HAUPTBERUF  REICHSPRÄSIDENT – 
und kann also folglich auch nicht “bewundert” werden für ein angeblich “fortschrittliches Präsidialsystem”.

Und wir lernen:

Die ERSTE Stilblüte war: Herr Erdogan entschuldigt sich für den Abschuss des russischen Kampfbombers, und am 
nächsten Tag erklärt er, daß der Abschuss “an sich” OKAY war.

Die zweite Stilblüte war, daß der Irak sich offiziell beschwert hat, die Türkei möge doch bitteschön, ungefähr 200 
Soldaten und 23 Panzer und gepanzerte Fahrzeuge aus der Gegend von Mossul wieder in die Türkei 
zurückbeordern, denn die Türkei kann nicht Russland Grenzverletzung vorwerfen und anschliessend selber die   
irakische GRENZE, sagen wir beschönigend, “übersehen” und “vergessen”.

Die dritte  STILBLÜTE ist jetzt: Herr Erdogan erklärt  FREIWILLIG und OHNE ZWANG den Herrn Hitler wegen was 
auch immer, offenbar als eine Art “Seelenverwandten”, was keineswegs heissen soll, daß Erdogan den Hitler 
bewundert, und sogleich DEMENTIERT die türkische Seite, daß niemals nicht irgendetwas Missverständliches 
bezüglich des Herren Hitler geäussert worden sei.

Wie soll ich bloss diplomatisch formulieren?

Vielleicht so: Wäre es nicht langsam an der Zeit, dafür zu sorgen, daß der Herr Erdogan keine solchen 
STILBLÜTEN mehr produzieren kann, indem daß er zum Beispiel einen NACHHILFEKURSUS in GESCHICHTE 
startet – und in der Zwischenzeit als türkischer Präsident PAUSE macht??!!!

Der heutige Neujahrstag, der 01.Januar 2016, wäre ein guter Zeitpunkt dafür und ETLICHE Leute in den türkischen 
Intelligentsias würden sich bestimmt FREUEN, wenn sie nicht ständig von einem offenbar leicht anti-intellektuellen 
Präsidenten BILDUNGSTECHNISCH BESCHÄMT würden!
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Erdogans Beileid fuer Genozid 1915-17 an Armeniern
Posted 2014  by Bruno Antonio Buike

1. Es ist ein WUNDER geschehen und ERSTMALS hat nach fast  genau 100 Jahren ein TÜRKISCHER 
MINISTERPRÄSIDENT am Gedenktag des 25. April 2014,  sein “Beileid” ausgesprochen für den VÖLKERMORD an
den ARMENIERN im ERSTEN WELTKRIEG von 1915-17.

2. Der türkische Ministerpräsident hat sich jedoch NICHT geäussert zu den POGROMEN AN ARMENIERN in den 
Jahren 1894-1896, denen äusserst angespannte Jahre für die Armenier folgten, besonders als die Verfolgung 1909 
nach einem erfolglosen Attentat auf den Sultan kurzzeitig wieder aufgeflammt war.  Auch die deutschen 
Qualitätszeitungen halten es nicht für nötig, die Jahre 1894-1896 und 1909 zu erwähnen – und ich darf deshalb 
verweisen auf meine Quelle in deutscher Wikipedia unter 
http://de.wikipedia.org/wiki/Völkermord_an_den_Armeniern.

3. Die “Bereinigung” der Armenier-Frage war entgegen dem äusseren Anschein NICHT NUR ein RATIONALES 
MILITÄRISCH-POLITISCHES KALKÜL innerhalb der Operationen des türkisch-deutschen Generalstabs im 
ERSTEN Weltkrieg , sondern gelegentlich tauchen in den historischen Quellen sachlich korrekte Hinweise auf, daß 
es auch um die “BESEITIGUNG EINES CHRISTENPROBLEMS” ging. Es ging aber auch um MATERIELLEN 
RAUB, denn die Armenier stellten  MITTELSTÄNDISCHE UNTERNEHMER, wo es auch was zu rauben gab, deren 
FEHLEN sich nach der versuchten Ausrottung ÖKONOMISCH SEHR NEGATIV bemerkbar machte.

4. Falls sich jemand über meine Wortwahl von einem “türkisch-deutschen Generalstab” aufregen sollte: Im ersten 
Weltkrieg war der Kommandierende der türkischen Mesopotamien-/Irak-Front der preussische FELDMARSCHALL 
VON DER GOLTZ, der neben Hindenburg der WICHTIGSTE EXPONENT der preussisch-deutschen Militärkaste 
war. Feldmarschall von der Goltz und eine recht effiziente deutsche Offiziersgruppe haben ENTSCHEIDEND DAZU 
BEIGETRAGEN, daß das türkische Osmanische Reich überhaupt den Ersten Weltkrieg militärisch bestehen konnte.
Feldmarschall von der Goltz ist an der Irak-Front tot geblieben, “in den Sielen”, wie er sich wahrscheinlich 
ausgedrückt hätte und wie er es wahrscheinlich auch gewünscht hat. Mit Rücksicht auf das Publikum lasse ich hier 
die Geschichte der preussischen Militärmission zur Stambuler Hohen Pforte im 19. Jahrhundert weg, wozu gehörte 
Helmut von Moltke, der sich auch litearisch dazu geäussert hat.

5. Die Armenier beziffern die ANZAHL ihrer Toten der Jahre 1915-17 auf 1,5 Millionen, wovon aber die Türken heute 
nur  300.000 zugeben wollen. Was man üblicheweise nicht erwähnt, ist die Tatsache, daß die heutige Republik 
Armenien überhaupt nur ca. 3,5 Millionen Einwohner hat, was dann eben sehr schnell in die 
VÖLKERMÖRDERISCHEN DIMENSIONEN führt, was immer man an Opferzahlen “diskutieren” mag, nämlich auf 
wirklich SAGENHAFTE 42% TOTE  bezogen auf die  heutige Gesamtbevölkerung des heutigen Armenien.

6. Weil es nicht zum Allgemeinwissen gehört: In SOWJETISCHER ZEIT hat die RUSSISCHE ETHNOLOGIE, 
welche – teilweise –  “erstaunlich ideologiefrei” war, die überaus seltsame und interessante und faszinierende 
GESCHICHTE von Sprache und Volk der ARMENIER aufgeklärt, siehe zum Einstieg etwa Artikel “Armenier” in 
deutscher Wikipedia – http://de.wikipedia.org/wiki/Armenier

7. Man darf sich von der POLITISCHEN Seite der Armenierfrage nicht zu sehr BLENDEN lassen: ES SIND NOCH 
AUS DER ZEIT VON KEMAL ATATÜRK STAMMENDE GESETZE und die VERSAILLER VERTRÄGE zum ENDE 
DES ERSTEN WELTKRIEGES – im Falle der Türkei: Vertrag von Severs 1919 und von Lausanne 1923 – die die 
“Einstellung” der HEUTIGEN POLITISCH-MILITÄRISCHEN KLASSE in der Türkei bestimmen. Es sind diese 
ATAVISMEN, die FRANKREICH und BELGIEN zu einer GESETZGEBUNGSDISKUSSION über eine 
STRAFRECHTLICHE VERFOLGUNG von LEUGNERN des ARMENIER-Völkermords führten, ebenso wie – 
angeblich – die Behauptung eines Völkermords an den Armeniern im TÜRKISCHEN STRAFRECHT bestraft wird. 
HISTORISCH aber ist aber etwas anderes viel RICHTIGER (falls es einen Komparativ zu “richtig” geben kann, falls 
man “richtig” überhaupt steigern kann): Die ARMENISCHE BEVÖLKERUNGSGRUPPE in ANATOLIEN war 
ÖKONOMISCH POTENT und SEHR WICHTIG für die Prosperität ganzer türkischer Provinzen (Vilayets) – und 
deshalb haben auch TÜRKISCHE NACHBARN VOR ORT GEGEN DIE BEFEHLE DER ZENTRALREGIERUNG der
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STAMBULER HOHEN PFORTE zur Deportation von Armeniern PROTESTIERT und einge haben bei diesen 
Protestaktionen sogar ihr Leben veloren.

8. Auch HEUTE müssen wir  säuberlich unterscheiden, um was es den MENSCHEN geht – und was 
REGIERUNGEN daraus machen.  Ich behaupte: WAS WIR HEUTE AN EMOTIONEN HOCHKOCHEN SEHEN in 
der ARMENIERFRAGE hat nur noch BEDINGT mit den HISTORISCHEN ANLÄSSEN von vor 100 Jahren zu tun, 
sondern ist einerseits HEUTIGES TÜRKISCHES POLITIKKALKÜL – einer reichlich verkrusteten STAATS- und 
MILITÄRKONSTRUKTION in der Türkei, die von JUNGEN MENSCHEN in ISTANBUL zum Beispiel fast gar nicht 
mehr verstanden wird –  und HEUTIGE westliche INTERESSENLAGE bezüglich der ÖKONOMISCHEN 
VORHERRSCHAFT EUROPAS UND DER USA und der MILITÄRISCHEN ÜBERMACHT der NATO.

9. Man könnte fast sagen, daß die Armenierfrage “eigentlich” aktenmässig längst abgeschlossen ist, denn es hat 
eine der bemerkenswertesten AUFARBEITUNGEN gegeben, die überhaupt in den Chroniken der letzten 
Jahrhunderte aufgezeichnet wurden: ERSTENS hat es bis etwa 1920 GERICHTSPROZESSE gegen die 
TÜRKISCHEN HAUPTSCHULDIGEN gegeben, die teilweise ZUM TODE VERURTEILT wurden – bis dann eine 
AMNESTIE von Mustafa Kemal Pascha Atatürk höchstpersönlich  angeordnet wurde, die in der NACHKRIEGS-
TÜRKEI – also nach dem ERSTEN Weltkrieg – die Gemüter und die Lage stabilisieren sollte, denn die 
KEMALISTEN hatten ETLICHE in ihren Reihen, die an den Deportationen beteiligt waren.  ZWEITENS hat es eine 
armenische UNTERGRUNDORGANISATION gegeben,  die – angeblich – unter der  Bezeichnung “Operation 
Nemesis” praktisch ALLE verurteilten Haupttäter zu Tode gebracht hat. Ich halte derzeit für gesichert, daß von den 
ungefähr 10 türkischen FÜHRUNGSOFFIZIEREN der Armenier-Deportationen ALLE sehr ZIELGENAU zu Tode 
befördert wurden, und zwar von ARMENIERN und öfter  auf der BASIS vorheriger GERICHTSURTEILE, die eben 
nicht “normal vollstreckt ” werden konnten. Ein pensionierter  türkischer General (und Minister des Sultans) wurde 
zum Beispiel in Rom auf offener Strasse von einem Armenier erschossen.

10. Es hat  noch etwas gegeben: In den 20iger Jahren des 20. Jahrhunderts hat der deutsche Schriftsteller FRANZ 
WERFEL einen ROMAN über die erschütternden Schicksale der armenischen Vertreibung und Deportation 
geschrieben unter dem Titel “Die 40 Tage des Musa Dagh”, der eine solche BREITENWIRKUNG hatte, daß er sogar
HEUTE auf dem VÖLKERMORDDENKMAL in der armenischen Hauptstadt JEREWAN erwähnt und eingetragen ist,
obwohl ich befürchten muß, daß heutige deutsche Abiturienten mit diesem – eventuell fun-negativen – 
Bildungsdetail eher gar nichts assoziieren würden können.

Das riesige Genozid-Denkmal in Jerewan hat eine sehr ungewöhnliche Architektur und trägt einen eigenen Namen,
nämlich “Zizernakaberd” – http://de.wikipedia.org/wiki/Zizernakaberd

11. Es gab dann noch etwas in der Sowjetunion, der DDR und der alten BRD, nämlich die BERÜHMTEN “Fragen an
Radio Eriwan”, welche so taten, als hätte man im Kommunismus FREIE Fragen stellen dürfen.

Radio-Eriwan-Witze findet man hier http://fun.wikia.com/wiki/Radio-Eriwan-Witze und hier 
http://de.wikipedia.org/wiki/Radio_Eriwan und auch hier http://www.familie-ahlers.de/witze/radio_eriwan.html

-xxx-

Obwohl es informationsmäsig nicht sehr ergiebig ist, hier jetzt einige direkt-links zur aktullen  Berichterstattung 25.
April  2014 der Medien:
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– Focus online – link 1 –  http://www.focus.de/politik/ausland/99-gedenktag-des-genozids-im-osmanischen-reich-
armenische-antwort-auf-erdogans-beileidsbekundung-fuer-uns-dauert-der-genozid-bis-heute-an_id_3796020.html  —
link 2 – http://www.focus.de/politik/ausland/99-gedenktag-des-genozids-im-osmanischen-reich-armenische-antwort-

auf-erdogans-beileidsbekundung-fuer-uns-dauert-der-genozid-bis-heute-an_id_3796020.html

Frankfurter Allgemeine- FAZ online – http://www.faz.net/aktuell/politik/ausland/jahrestag-des-voelkermordes-
erdogan-spricht-armeniern-erstmals-beileid-aus-12907469.html

Die WELT online – http://www.welt.de/politik/ausland/article127239224/Erdogan-bekundet-Bedauern-fuer-Armenier-
Toetung.html

Süddeutsche – http://www.sueddeutsche.de/politik/tuerkei-erdoan-spricht-armeniern-erstmals-sein-beileid-aus-
1.1942627

n-tv online  – http://www.n-tv.de/politik/Erdogan-Tod-von-Armeniern-unmenschlich-article12708501.html

tagesschau.de – TV – http://www.tagesschau.de/ausland/erdogan-toetung-armenier100.html

deutsch-türkische Nachrichten, eine ganz besonders NEUTRALE Quelle, die GARANTIERT “kaltblütig emotionslos”
analysiert- http://www.deutsch-tuerkische-nachrichten.de/2012/01/363351/erdogan-verhaelt-sich-in-armenier-frage-
wie-%E2%80%9Eein-kind-in-der-sandkiste%E2%80%9C/ – Dieser link führt auch zu einem Artikel, wo angeblich

teils anerkannte Historiker und Wissenschaftler – Justin Mc Carthy, Bernard Lewis (!!),  Norman Stone –
behaupten, daß die meistens Armenier die Deportation überlebt haben. Der Artikel sagt ausserdem, daß ein

Europäisches Gericht wegen eines Streitfalls in der SCHWEIZ einem TÜRKISCHEN Politiker bescheinigt habe, daß
es eine ABSICHT zu VÖLKERMORD nicht gegeben habe, auch wenn niemand bestreite, daß es Todesfälle
gegeben habe, wobei einige Wissenschaftler scheinbar neuerdings die These vertreten, daß das türkische
DEPORTATIONSGESETZ zu RECHT unterbinden wollte, daß eine  ARMENISCHE KOLLABORATION MIT
ZARISTISCH-RUSSISCHEN TRUPPEN die türkische Kaukasusfront destabilisierte.  – http://www.deutsch-

tuerkische-nachrichten.de/2014/04/500944/us-wissenschaftler-die-tuerken-haben-die-armenier-nicht-ermordet /

-xxx-

Und von der armenischen Musik und der sehr altertümlichen armenisch-christlichen Liturgie, die Papst Johannes
Paul II. sogar durch einen Besuch in seinen letzten Jahren würdigte, erzähle ich ein andermal … vielleicht …

AKTUELL ruft die armenisch-apostolische Kirche zu SPENDEN auf für die durch Rebellenangriffe in der Region
KESSAB / SYRIEN lebenden Armenier, Spenden kann man hier –

http://armenische-kirche.de/2014/04/04/solidaritat-mit-kessab/

Armenisch Apostolische Kirche  – gegründet von den Aposteln Bartholomäus und Judas Thaddhäus – in Köln mit 
Frauenchor aus Armenien – http://www.youtube.com/watch?v=rBtLG5JMg4U

mit Rom unierte Armenisch-Katholische Kirche – http://www.youtube.com/watch?v=qeGPv4LJl54

Gedenkfeier zum Jahrestag des Völkermords,  24. April 2013 in der Armenischen Kirche in  Köln, mit Vertretern der
assyrischen und einer aramäischen (syrischen?) Kirchen – http://www.youtube.com/watch?v=vRh_sRbG-YA

Liturgiegesang von der Jakobuskathedrale – St.James Cathedral –  des Armenischen Patriarchats in Jerusalem –
http://www.youtube.com/watch?v=bPFT9N5y5EI

Das Agios Phos / Heilige Feuer wird in Jerusalem zu  Ostern von der Grabeskirche (Holy Sepulcre) zur St. Jakobus-
Kathedrale des Armenischen Patriarchates  geleitet – http://www.youtube.com/watch?v=CzzaXa3eNqg

Armenian Liturgy with English commentary  – badarak – part1 – part 2 – part 3 – part 4 
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Ereignisverdichtung – Zeitdichte – Nizza – Ankara – Ulan Bator –
Kiev – 14-16-Juli-2016
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Juli 14-2016 – Attentat von Nizza am Abend des französischen Nationalfeiertags, welcher ohnehin ein 
EREIGNISVERDICHTETER Tag in ganz Frnakreich  ist, zum Beispiel mit Feuerwerken und Parties landesweit. 
Inzwischen liegt den französischen Sicherheitsbehörden  am 16. Juli 2016 ein sogenanntes “Bekenenrschreiben” 
des IS von irgendwo aus Syrien  vor. Unter Datum vom 14.07.2016 wird noch etwas fast Unglaubliches berichtet, 
nämlich die RELIGIÖSE PILGERSCHAFT DER ZEHNTAUSENDE in der UKRAINE, scroll down to  Ereignisliste 
Ende! Ich habe davon erst VERSPÄTET und ZUFÄLLIG gehört. Aber es ist natürlich total in Ordnung, daß die 
Medien dieses GROSS-EREIGNIS NICHT GEBRACHT haben!

—xxx—

Juli 15-16-2016 – ASEM Gipfel in Ulan Bator/Mongolei, 12 Regierungs-Chefs mit Delegationen und  57 Nationen 
sind repräsentiert einschließlich Europäische Union.

Bayerischer Rundfunk (mit Hintergrund-Info “Was ist ASEM”) – URL http://www.br.de/nachrichten/asem-gipfel-
mongolei-100.html

ASEM (Asiatic European Meeting) official web URL http://www.aseminfoboard.org/

—xxx—

Juli 16-2016 – In der Nacht vom 15. auf den 16.Juli hat in der TÜRKEI ein Militärputsch stattgefunden 
(Präsidentenpalast und Parlament in Ankara wurden bombardiert.). Am 16. Juli wird offenbar Restwiderstand der 
Putschisten beendet, was sich aber ein bischen in die Länge zieht. Angeblich sind ungefähr 753 Offiziere verhaftet 
worden, was später auf 2300 verhaftete Putschisten erhöht wird.  In der Nacht haben sich “wie aus dem Nichts” in 
Berlin-Tiergarten vor der TÜRKISCHEN BOTSCHAFT ungefähr 2000 oder 3000 Menschen zur Unterstützung 
Erdogans versammelt, die sich aber zerstreuten als schon im Morgengrauen bekannt wurde, daß der Putsch mehr 
oder weniger gescheitert war, unter anderem weil es offenbar NICHT gelungen war, Erdogan “festzusetzen”. der 
infolge das tat, was er am besten kann, nämlich in Istanbul eine volkswirksame Rede zu reden! Inzwischen wurden 
auch “Volksaufläufe von Erdogan-Türken” gemeldet vor dem türkischen Generalkonsulat in Essen (angeblich 5000 
Teilnehmer), in Hamburg, in Stuttgart und vor dem Hauptbahnhof Bremen.  Sollte man aber aktuell in Köln (“Kölner 
Lichter”, 1 Million Besucher erwartet) oder in Düsseldorf (große Kirmes gestern eröffnet),  auf blaue Rad-Panzer und
andere MASSIVE Fahrzeuge der Polizei stoßen, so sind diese höchst wahrscheinlich wegen des Nizza-Ereignisses 
unterwegs. – Samstag mittag erfahre ich beim Griechen in der Nachbarschaft, daß griechisches TV berichtet hat, 
daß  8 türkische Putschisten nach Griechenland  geflüchtet sind, was später von n-tv/CNN bestätigt wird. Obwohl 
der Putsch angeblich beendet ist – mehr oder weniger – wird sogar noch Samstag Nachmittag berichtet, daß 
Putschisten eine Fregatte “gekapert” haben sollen, was immer man darunter zu verstehen hat. Außerdem wird um 
14 Uhr Samstag berichtet: Beschuldigt als URHEBER des Putsches wird die GÜLEN-Organisation. Seltsamerweise 
sollen 2700 RICHTER als Reaktion des Amtes enthoben worden sein, was bedeutet, daß JEMAND zweckmässige 
Namenslisten in der Schublade griffbereit hatte. Außerdem werden trotz des angeblichen Putsch-Endes immer noch 
Bilder von BRÄNDEN in ANKARA gezeigt, an dessen Himmel Kampfflugzeuge und Militär-Hubschrauber sind. – Die 
Sicherheitsstufe auf dem amerikanischen NATO-Stützpunkt INCIRLIK, wo auch aktuell ein deutsches Kommando 
von ungefähr 240 Mann ist, wurde erhöht. Aber was das allerseltsamste ist, ist die Reaktion des US-amerikanischen 
Aussenminsiters Kerry: Kerry hat der Erdogan-Türkei angeboten, Herrn GÜLEN an die Türkei auszuliefern, was 
weitaus unproblematischer wäre, wäre da nicht noch die ehemalige Chefin des Obersten türkischen 
Verfassungsgerichtes, die im Deutschen Fernsehen sagt, daß Erdogan keineswegs bloß ein Präsidialsystem 
einführen will, sondern eine DIKTATUR. Und wir lernen: die US-Diplomatie kann auch problemlos mit künfitgen 
Diktaturen zusammenarbeiten, wenn des den den USA NÜTZT. die Europäer machen es den USA sozusagen nach 
und REDEN plötzlich alle davon, daß doch der DEMOKRATISCHE WILLE des VOLKES in der Türkei beachtet 
werden muß, das nämlich den Herrn Erdogan FREIWILLIG GEWÄHLT hat. diese europäischen WEICHEIER 
würden sich wahrscheinlich auch NICHT erschrecken, wenn jemand plötzlich VOLKSDEMOKRATIEN für 
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“Demokratien” hält, weil das WORT “Demokratie” im Namen vorkommt. Wir wissen aber: “Volksdemokratien” war 
eine ABSICHTLICH IRREFÜHRENDE Selbst-Bezeichnung von kommunistischen Machthabern, die man mit ihrem 
TATSÄCHLICHEN “Benehmen” vielleicht durchaus mit der Erdogan-Türkei vergleichen könnte, nämlich was die 
GEFÄNGNISSE und die STASI-Organisationen angeht,  was aber natürlich niemandem einfällt vor lauter “höflicher 
diplomatischer Verbeugung” vor Erdogan, dem großen “staatsmänischen Stabilisator” oder “Soßenbinder”! Sogar 
der der griechische KOMMUNIST Tsipras hat natürlich total höflich den Hubschrauber, mit dem die 8 Putschisten 
geflohen waren, an die Türkei zurückgegeben! Nein, wie nett!

—xxx—

So, und jetzt kommt der HAMMER! Es hat nämlich NOCH ETWAS stattgefunden, und zwar in der UKRAINE, 
nämlich etwas, was im deutschen Fernsehen NICHT BERICHTET wurde, aber in Kopp-Newsletter! Unter 
DATUM vom 14. Juli 2016 berichtet der Kopp-Verlag-Autor Willy Wimmer, ein pensionierter Staatssekretär im
Verteidigungsministerium, daß in der UKRAINE sich buchstäblich ZEHNTAUSENDE  Menschen aufgemacht 
haben zu einem PILGER-MARSCH, um sich aus allen Himmelsrichtungen und aus allen Landesteilen in KIEV
zu treffen. Das glaubt mir bestimmt keiner und ich bringe den ORIGINALE QUELLEN-NACHWEISE. Dieses 
GROSSEREIGNIS muß der westeuropäische Zeitungsleser natürlich nicht wissen.

ORIGINALQUELLEN

Wimmer, Willy: Riesiger Friedensmarsch in der Ukraine. Zehntausende Pilger demonstrieren gegen Kriegspolitik 
und Verarmung; in: Kopp-Newsletter vom 14.07.2016  URL

URL http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/europa/willy-wimmer/willy-wimmer-riesiger-
friedensmarsch-in-der-ukraine-zehntausende-pilger-demonstrieren-gegen-krieg.html

zitiertes youtube-video: Выход Крестного хода из Почаевской Лавры – съёмки с воздуха (von 
mir hinzugefügte unwissenschaftliche Translitteration: Vichod Krestnogo choda is Potshaevskoi 
Lawri – semki s vosducha (hier genannter geographischer Name: Nationalheiligtum Potchaev 
Lawra, Region Tarnopol, und NICHT Kiev)

URL https://www.youtube.com/watch?v=Ub1Up3mVhmA 

zitiertes youtube video: Friedensmarsch Ukraine URL https://www.youtube.com/watch?
v=dQgCDL9I1EQ 

zitiertes youtube-video: FRIEDENSMARSCH UKRAINE russisch orthodoxe URL 
https://www.youtube.com/watch?v=L3fMVAYgfkU 

—xxx—

Kommentar:

1. Die Begriffe “Ereignisverdichtung” und “Zeitverdichtung” stammen aus der sogenannten 
“astrophysikalischen Zeit-Dichte-Gravitation-Kausalität-Theorie” des NIKOLAUS KOZYREV, über die 
Berichte vorliegen in Ostrander/Schröeder: PSI (engl. zuletzt 1979; deutsch um 1969?)  und Farrell, Joseph 
P.: The Philosophers Stone, Port Townsend: Feral House 2009 

2. Mir fällt noch folgendes auf: Ich werde den ganzen Tag auf n-tv und N24-TV zugelabert und zugeblubbert, 
erhalte aber KEINE WIRKLICHEN HINTERGRUNDINFORMATIONEN.  Eine zweite Quelle für eine 
UNGLAUBLICHE BILDERFLUT von “aktuellen Hotspots”, gefilmt oft mit Handys, ist in youtube-viedos 
eingestellt, wo natürlich ANALYTISCHE Informationen NOCH WENIGER vorkommen. 

3. Bekanntermassen sind Erstellung von Vermutungen über Ursache-Wirkungsketten immer SCHWIERIG. 
Dennoch weise ich darauf hin, daß wir uns beim Datum 14.-17. Juli beim ASTRONOMISCHEN DATUM des 
sogenannten HELIAKISCHEN AUFGANGS DES SIRIUS während der Zeit des ALTEN ÄGYPTEN befinden, 
welche Zeit-Intervall  sich selbstverständlich in den letzten 3000 Jahren VERSCHOBEN hat, und zwar in 
Richtung auf die sogenannten “Hundstage”, die HEUTE liegen ungefähr zwischen dem 23. Juli-23. August, 
und zwar NICHT nach der Sichtbarkeit von Kairo oder Theben, sondern gemäß der Sichtbarkeit des Sirius 
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als GESAMT-Sternbild des “grossen Hundes2 oder des “großen Wagens” in der ZEITEPOCHE des 
RÖMSICHEN WELTREICHES und BEZOGEN auf die SICHTBARKEIT in ROM! Siehe dazu Artikel 
“Hundstage” in deutscher Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Hundstage – siehe ferner Artikel 
“Sehungsbogen des Sirius (Altes Ägypten)” ind eutscher Wikipedia URL 
https://de.wikipedia.org/wiki/Sehungsbogen_des_Sirius_%28Altes_%C3%84gypten%29 – siehe ferner 
Artikel “Heliakisch” in deutscher Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Heliakisch – Tja, das reicht erst 
mal. NICHT BERÜCKSICHGT wurde hier, daß in den letzten 3000 Jahren unser gesamten Planetensystem 
zusammen mit der Sonne eine MESSBARE Veränderung der POSITION oder der KOORDINATEN bezogen
auf das ZENTRUM unserer “Heimat-Galaxie” erlebt hat. Immerhin scheinen wir von Nassim Haramein zu 
wissen, daß etwas mit dem 11-jährigen Sonnenzyklus nicht mehr stimmt. Es scheint, als ob die Sonnen-
Aktivität sich ANTI-ZYKLISCH auf einem weiterhin überdurchschnittlich HOHEN LEVEL befindet, obwohl sie
zu dem Zyklus-Minimum unterwegs sein sollte. anders gesagt: Wir scheinen im Augenblick einen reichlich 
interessanten ASTRONOMISCHEN ENERGIEMIX zu haben – aus dem alles mögliche folgen kann, der 
alles mögliche “triggern” könnte, was leider wenig EINDEUTIGE RICHTUNGSVEKTOREN ergibt, so daß 
wir  fast genauso klug sind wie zuvor! 

4. Ich betone noch einmal: Dieses SELTSAME und UNGEWÖHNLICHE Großereignis des 
PILGERMARSCHES der ZEHNTAUSENDE in der UKRAINE wurde NICHT ALLGEMEIN berichtet. Und in 
Deutschland waren justament am Wochenende NACH Nizza schon lange im voraus geplante GROSSE 
PARTIES, nämlich in Köln und in Düsseldorf! 

Buike Science And Music
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Europa-Gipfel Bratislava 16-Sept-2016
Posted 2016 by Bruno Antonio Buike

Der luxemburgische Aussenminister,  scheint es, hat die Contenance verloren, und will jetzt “Ungarn aus Europa 
raus schmeissen”. Europa ist auch sonst nicht zimperlich und hat das Verfahren “verschärft”, mit dem Polen der 
ENTZUG DES STIMMRECHTS angedroht wurde. Und die kommunistische Regierung des christlich-orthodoxen 
Griechenland wird ruppig udn will plötzlich  von Deutschland Reparationen für den 2. Weltkrieg; aber kein Grieche 
denkt daran, was passiert, wenn Persien/Iran für den Alexanderzug Reparationen haben wollen würde. !Nur Italien 
und Spanien kommen ungeschoren davon, denn deren BUDGETSÜNDEN bleiben – vorerst –  “straffrei”.

Klammer auf: Inzwischen brodelt und kocht das Internet und es wird ergänzt, daß der luxemburgische 
Aussenminister offenbar NICHT WEISS, daß es KEINEN RAUSWURF aus Europa gibt. Mitgliedern der 
europäischen Union kann allerhöchstens das STIMMRECHT ENTZOGEN werden, wie man jetzt im Falle Polens 
VERSUCHT, aber wahrscheinlich nicht ohne weiteres schaffen wird! Klammer zu!

Ich finde, das ist ein TOLLES und halb verrücktes  Europa – den englischen Brexit jetzt mal nicht gerechnet, wo die 
Engländer  partout die Ausgangstür nicht finden können oder vielmehr wollen. Habe ich übrigens gar nichts gegen, 
wenn die Engländer noch LANGE bleiben:  denn England ist so sehr  mit Europa verzahnt, daß man da gar nichts 
trennen kann, sondern allerhöchsten “ein bischen anders organisieren” wird.

Die STIMMUNG für den informellen Gipfel am 16.Sept.2016 in Bratsilava, wo übrigens irgendwo auf der Welt wieder
eine MONDFINSTERNIS sein soll, ist also schon mal GRÜNDLICH IM EIMER. Da könnte ich mir glatt jeden 
Kommentar sparen!

Aber wie der Zufall es will, habe ich vor einigen Monaten bei einer deutsch-polnischen Diskussion zugehört, von der 
ich noch behalten habe, daß die Polen, nach Möglichkeiten für GEMEINSAME PROJEKTE fragten, als ob das so 
schwer wäre, welche zu finden.

Meine Projektvorschläge für Bratislava 16.Sept.2016 sind also:

WENN MAN AUFBAUEN WILL und nicht wie ein Cowboy mit rauchenden Colts über die Bühne rasen will, dann, so 
sagt die historische Erfahrung, muß man nach INFRASTRUKTURPROGRAMMEN suchen.

Ein ganz und gar wunderbares gesamteuropäisches Infrastrukturprogramm wäre da zum Beispiel die 
ENTWICKLUNG und MODERNISIERUNG (und Diversifizierung in Richtung Tertiärsektor und Dienstleistungen)  der 
Agglomeration Kattowice im Bereich BERGBAUTECHNOLOGIE und Energietechnologie zu Nutz und Frommen von
ganz Südpolen, der angrenzenden Slowakei und Nordungarns! Das know-how dafür befindet sich zu einem großen 
Teil im deutschen Ruhrgebiet, wo man teilweise aus ideologischen Gründen die Steinkohle aufgegeben hat.

Ein weiteres ENERGIETECHNOLOGIE-PROJEKT wäre dann natürlich die WIEDERAUFNAHME der GESPRÄCHE 
mit RUSSLAND zwecks der Pipeline-Projekte durch BULGARIEN nach Nordgriechenland, wo man vielleicht eine 
“Abzweigung” ins ehemalige Jugoslawien einfügen könnte.  Man müßte freilich wahrscheinlich die reitenden 
luxemburgischen Cowboys versuchen, zu überreden, vom Pferd zu steigen und sich zu bequemen, halbwegs 
gesittet an einem round-table Platz zu nehmen!

Dann könnte man sicherlich auch noch einmal PRÜFEN, ob der westeuropäische Wohlstandsfortschritt es 
inzwischen geschafft hat, daß von Rumänien bis hin zur Ukraine 24-Stunden STROM zur Verfügung steht und 
endlich die bösen Erinnerungen an diese “sozialistischen Stromabschaltungen” wegfallen können.

Und wenn man dann schon miteinader REDET, bevor man sich vielleicht anschließend GEGENSEITIG “aus Europa 
rausschmeisst” – denn wenn der Luxemburger meint, er könne Ungarn rausschmeissen, sollten wir uns nicht 
wundern, wenn in Ungarn eine Meinung entsteht, daß Europa eigentlich auf Luxemburg gut und gerne verzichten 
könnte!! HOPPLA! Ja, ja Luxemburg darf ein Finanzplatz – oder eigentlich eine staatlich lizensierte Geldwäsche-
Anstalt –  sein, aber CYPERN NICHT?!! – dann könnten wir ja auch mal überlegen, ob es wirklich von 
zivilisatorischem Fortschritt zeugt, wenn in Rumänien und Bulgarien der PFERDEWAGEN – das heißt mit einem 
alten Wort “Panje-Wagen” – zum TECHNOLOGISCHEN STANDARD geworden ist, wo wir in Deutschland und 
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Frankreich bis zu vier und mehr  80- und 120-PS-Traktoren pro Betrieb  haben … Wenn man dann entdecken sollte,
daß das Wort “REGIERUNG” von “regieren” kommt – und nicht von SCHWATZEN und LABERN – dann könnte man
sogar GESETZLICHE nd MANGEMENTMÄSSIGE ANREIZSYSTEME – auf neuamerikanisch “Incentives” –  
schaffen, die den LANDFREMDEN HEDGEFONDS und FINANZDIENSTLEISTERN die komplette Übernahme 
nationaler Landwirtschaften VERBIETEN, so daß stattdessen  der ältere Typ des FAMILIENBETRIEBES als 
eigentliche Produktionseinheit auf dem Lande wieder GESTÄRKT würde.

Oh, und man könnte noch mehr tun! Man könnte zum Beispiel mal die VERKEHRSINFRASTRUKTUR überprüfen 
auf Handlungsbedarf – “Handlungsbedarf”  ist das falsche Wort: ES MUSS DRINGEND IN VERKEHRWEGE und 
TRANSPORTWESEN INVESTIERT WERDEN! – und wenn man dabei ist, könnte man sich auch gleich mal Neues 
überlegen zu den HYDROLOGISCHEN SYSTEMEN von der ungarischen Tiefebene bis zum Donaudelta und bis hin
in die Ukraine und zwar nicht nur zwecks Schiffsverkehr und Stromerzeugung, sondern auch zwecks AUSGLEICH 
von TROCKENPERIODEN bei gegenwärtigen WETTER-KAPRIOLEN! (Wenn ich das richtig mitgekriegt habe, muß 
man zum Beispiel irgendetwas TUN, damit die Ukraine keine HALBWÜSTE wird!)

Nun wird man sagen, DAS IST ABER WELTFREMD und viel zu großzügig? Ich aber sage: NÖÖ, das ist vom hl. 
Benedikt und von dem Zisterzienserorden ABGESCHAUT. Und was genau, habe ich abgeschaut? Well, folks: 
WENN MAN LÄNDER UND MENSCHEN VORWÄRTSBRINGEN WILL, DANN MUSS MAN  EIN BÄUERLICHES 
VERTRAUEN IN DIE AUFBAUENDEN KRÄFTE DES LEBENS HABEN – und nicht immer gleich auf  TOTAL 
UNNATÜRLICHE Jahres-Renditen von derzeit bis zu 30% schielen!  Und man muß einen GLAUBEN haben, eine 
RELIGION, ((und zwar möglichst jenseits von Psychopathologien!)), zwecks IDENTITÄSSTIFTUNG und 
DURCHHALTEVERMÖGEN.

Natürlich darf man nicht vergessen, auch die RAUBTIERE irgendwie zu füttern. Man sollte aber ebenso nicht 
vergessen, daß RAUBTIERE keineswegs die MEHRHEIT aller Menschen sind!

Und wenn ich das sagen darf: Ist doch irgendwie SCHADE, wenn jetzt HEDGEFONDS ganze BERGEWÄLDER 
ABRASIEREN, das anschliessende WIEDERAUFFORSTEN “vergessen”,  und in Rumänien ein NEUER TYP 
Naturkatastrophen entsteht, nämlich unkontrollierbare Flussüberschwemmungen und BODENEROSION in 
GROSSEM STIL!

Und also: FRISCH, FROMM, FRÖHLICH, FREI ANS WERK!

Buike Science And Music
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Europa ist MENSCHENLEER – GEGEN den BLÖDSINN der 
aktuellen Flüchtlingsdebatte
Posted 2015  by Bruno Antonio Buike

Wikipedia Ist-Zahlen 
mit verschiedenen 
Stichtagen 2010-2015

Einwohner E/qkm Fläche qkm

Espagna

Madrid

46.439.864 

3.165.235

92

6,8%

505.970

France

Metropolitan Paris

66.317.994 

12.341.418

103

18,6%

632.834 (ohne 
Übersee)

Italia

Roma

60.690.345 

2.863.322

201

4,7%

301.338

Deutschland (2014)

Metropolitan Berlin

81.197.537 

6.024.000

227

7,4%

357.340

Germany DDR (1988)

Metropolitan Berlin 
(2014) 

16.675.000 (1988)

13.850.000 (2000)

6.024.000 (2014)

154 (1988)

128 (2000)

36,1% (1988)

43,5% (2000)

108.179 (1988)

108.179 (1988)

United Kingdom

Metropolitan London

64.596.800 

13.614.409

264

21,1%

248.528

Der erste Eindruck aus dieser halb-offiziellen Liste mit halbwegs „amtlichen“ Ist-Zahlen könnte sein, daß die 
größeren Länder in Europa ungefähr 60 – 66 Millionen Einwohner haben sollten, also alle ÄHNLICH wären wie 
Italien, Frankreich und Großbritannien. Solange es die KÜNSTLICHE KONSTRUKTION eines „alliierten 
Westdeutschland“ gegeben hatte, lag übrigens auch dieses „alliierte Westdeutschland“ in der GRÖSSENORDNUNG
von etwas mehr als 60 Millionen Einwohnern, und zwar ebenfalls recht stabil.

Bereits an dieser Stelle erkennen wir allerdings: Die MACHT- und HERRENMENSCHEN haben mit der 
sogenannten „Wiedervereinigung“ Deutschlands BEWUSST und ABSICHTLICH einen SCHWERPUNKT 
ERSCHAFFEN mit offiziell fast 81 Millionen Bevölkerung in Deutschland.
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ABER man erkennt sofort, wenn man FLÄCHEN und Einwohner pro Quadratkilomter mitberücksichtigt, daß dies 
schon gefährlich nahe einer Milchmädchenrechnung ist. Wir sehen, daß die FLÄCHENGRÖSSTEN LÄNDER 
EUROPAS – nämlich Spanien und Frankreich – verglichen mit der EinwohnerDICHTE Großbritanniens geradezu 
„menschenleer“ sein müssten, was aber auch schon wieder eine ÜBERSETZUNG VON ZAHLEN IN SPRACHE ist, 
die bereits VERZERRT. MATHEMATISCH BESSER sollte man formulieren: Die beiden flächengrößten Länder 
Europas Spanien und Frankreich haben beträchtlich weniger als die HÄLFTE der EinwohnerDICHTE 
Großbritanniens. (Im Sonderfall SPANIEN kann dies durchaus damit zusammenhängen, daß  in Spanien eine ZONE
VON HALB-WÜSTEN entstehen könnte – oder auch nicht!)

Bei der üblichen volksverdummenden Diskussion wird aber ein NEUES MERKMAL der Bevölkerungsentwicklung in 
Europa meistens total weggelassen, welches ist  die AUSBILDUNG VON METROPOLITANREGIONEN, also 
AGGLOMERATIONEN um HAUPTSTÄDTE herum (sowie einigen wenigen anderen Agglomerationen). Wir können 
ungefähr formulieren: Während die Mertropol-Agglomerationen Paris und London DEUTLICH sind, ist die 
überraschende Metropolitan-Agglomeration in BERLIN erstens VERDECKT und sozusagen „unbemerkt“ und 
zweitens von den PROZENTZAHLEN her VIEL DYNAMISCHER, nicht jedoch von den ABSOLUTEN Zahlen her, 
jedenfalls bislang und absehbar NOCH NICHT.

Wir hatten in der Geschichte bisher in Europa in ungefähr 100 Jahren  nur ein einziges Beispiel meines Wissens, wo
man so etwas ähnliches wie ein „Phänomen von Metropolregion“ beobachten konnte, nämlich das Beispiel WIEN, 
aber BEZOGEN auf das HEUTIGE Österreich. Ein gängiges SCHLAGWORT, um diese neu-österreichische 
Situation zu beschreiben, war bislang das Schlagwort vom „Wasserkopf“, welches von einer 
UNAUSGESPROCHENEN IDEALVORSTELLUNG ausgeht, daß nämlich Bevölkerungen insgesamt „gleichmässig“ 
verteilt sein sollten und bezogen auf die Verteilung von Stadt und Land „ausgewogen“, was auch immer 
„ausgewogen“ bedeuten mag. In ähnlicher Weise könnte man HEUTE in Griechenland den Agglomerationsraum  
Athen mit ca. 5 Millionen bezogen auf eine Gesamtbevölkerung von 11,5  Millionen als sozusagen “reinrassigen 
Wasserkopf” bezeichnen, der aber GANZ ANDERS ENTSTANDEN ist als Wien und Istanbul!

Wir haben übrigens in Europa NOCH EINE AGGLOMERATION, die KEINE „Metropolitan-Agglomeration“ ist, 
nämlich die Agglomeration im Kohlebergbaugebiet POLENS um KATTOWICE herum, die NACH DEM ZWEITEN 
WELTKRIEG GESCHAFFEN und GEPLANT wurde – und die nur ENTFERNT und MITTELBAR vielleicht 
„verglichen“ werden könnte mit der INDUSTRIELLEN AGGLOMERATION BRÜNN-PRAG im heutigen Tschechien, 
die in der NAZI-Zeit als eine Art „aerea 51 der SS“ funktionierte, was man bei dem Autoren Farrell, Joseph P. Und 
teilweise bei Witkowski, Igor nachlesen und kontrollieren kann.

Falls es gesagt werden muß: Das deutsche RUHRGEBIET ist und war eine Agglomeration, die sich allerdings SEHR
STARK GEWANDELT hat.

Mit einem Wort: wir haben hauptstädtische Agglomerationen zu UNTERSCHEIDEN von ingenieurstechnisch 
militärstrategisch GEMACHTEN „Industriezentren“ oder „WISSENSCHAFTS-Regionen“ oder “TECHNOLOGIE-
Regionen”.

Wir haben dann in Europa noch eine KOMPLETT NEUE Metropolitan-Agglomeration, nämlich MOSKAU mit derzeit 
angeblich ungefähr 14 Millionen Einwohnern, was aber bezogen auf die Gesamtbevölkerung prozentmässig nicht so
deutlich durchschlägt wie in den Beispielen Paris und London. Und wir haben die neue Agglomeration in ISTANBUL 
mit angeblich ungefähr 12 Millionen Einwohnern, sozusagen direkt vor der Haustür Europas.

Vielleicht könnte man so sagen: Die neuen Metropolitan-Regionen sind etwas anderes als bloß eine Extrapolation 
des bekannten TRENDS ZUR LANDFLUCHT und VERSTÄDTERUNG, wie sie an sich für Staaten auf der 
Entwicklungsstufe von sogenannten Industrie-Staaten bislang als TYPISCH betrachtet wurde, weil sie sehr oft zu 
„beobachten“ war.

Und wir können vielleicht sagen: Der „alte Kontinent“ Europa ist gar nicht zu vergleichen mit den NEUEN 
EXTREMENTWICKLUNGEN, wo wir in Schanghai und Mexico-Stadt zum Beispiel MEGA-CITIES haben von einer 
NEUEN GRÖSSENORDNUNG von 20 Millionen Einwohnern, wo wir in Kanton/Guangzhou eine Agglomeration von 
46 Millionen und in Tokoy eine Agglomeration von 39 Millionen haben. Womit gesagt werden soll: Agglomerationen 
von 20 Millionen sind heutzutage schon fast gar nichts besonderes mehr!
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Wir LERNEN bis hierher aber schon mal folgendes ZWISCHENERGEBNIS:

Wir erwarten NICHT, daß man zu VERNÜNFTIGEN ERGEBNISSEN kommt, wenn WESENTLICHE FAKTEN gar 
nicht besprochen werden, nämlich das NEUE FAKTUM der Metropolitan-Agglomerationen in  EUROPA, das es vor 
30-50  Jahren noch gar nicht gegeben hat!

—xxx—

Ich mache jetzt spasseshalber einige rein theoretische „Vergleichsrechnungen“, um die ARGUMENTATIVE 
DÜRFTIGKEIT einiger aktuellen Diskussionen zu BELEGEN.

Vergleichsrechnungen Vergleichs-Einwohner Vergleichs 
E/qkm

Vergleichs-Fläche
in qkm

Deutschland wie Spanien 32.875.280 92 – These 1 357.340

Deutschland wie 
Frankreich

36.806.020 103 – These 2 357.340

Deutschland wie Italien 71.825.340 201 – These 3 357.340

Deutschalnd wie England 94.337.760 264 – These 4 357.340

Spanien wie England 133.576.000 264 505.970

Frankreich wie England 167.068.175 264 632.834

Das Ergebnis mag die Volksverdummer verblüffen: WENN MAN die großen Länder Europas GENAUSO „vollpackt“ 
wie Großbritannien erhält man ZWEI tendenzielle Schwerpunkte, nämlich eine statistische Grössenordnung bei 
ungefähr 100 Millionnen in Deutschland und Spanien und eine TENDENZ zu einer Grössenordnung von 200 
Millionen im Falle der FLÄCHE in Frankreich!

Wir erkennen ausserdem REIN HYPOTHETISCH, daß es für Deutschland eine Art BANDBREITE eines 
INTERVALLS geben KÖNNTE zwischen 71 – 94 Millionen Einwohnern, wenn man nämlich Deutschland vollpackt 
wie in Italien oder vollpackt wie in England. Wir könnten sogar so weit gehen spasseshalber und die AKTUELLE 
AMTLICHE Bevölkerung für Deutschland von 81 Millionnen als eine Art „MITTELWERT“ dieser STATISTISCHEN 
SPIELEREI mit Hilfe der Konstruktion eines Bandbreiten-Intervalls nehmen.

—-xxx—

Als nächsten Schritt möchte ich einen ziemlich SIMPLEN management-technischen VERGLEICHSRAHMEN 
konstruieren, um die aktuellen Diskussionen mal ein bischen runter zu kühlen!

Planrechnungen Plan-Einwohner Plan 
E/qkm

Fläche in qkm

Deutschland 90.000.000 – Option I 252 357.340

Deutschland 95.000.000 – Option II 266 357.340

Deutschland 100.000.000 – Option III 280 357.340
Wir LERNEN von diesem GROBEN MANAGEMENT-RAHMEN, daß OPTION II ungefähr besagt, daß Deutschland 
genauso voll gepackt wäre wie Großbritannien heute, WENN Deutschland eine Bevölkerung von ungefähr 95 
Millionnen erreichen würde, wovon wir GANZ OFFENKUNDIG noch einiges ENTFERNT sind.

Sogar die AKTUELLEN deutschen Zuwanderungszahlen mit 1 Million in vielleicht 3 Monaten in  2015 und einem 
daraus generierten „Familien-Nachzug“ von ANGEBLICH bis zu 7 Millionnen IN 5 JAHREN (was ich, ehrlich gesagt, 
NICHT WIRKLICH GLAUBE) – was immer man heutzutage unter „Familie“ überhaupt verstehen soll! -, würden 
MEHRERE JAHRZEHNTE brauchen, bis Deutschland TATSÄCHLICH genauso voll gepackt wäre wie 
Großbritannien HEUTE.
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Selbst wenn man einen KÜNSTLICHEN Bevölkerungszuwachs über ungefähr 10 Jahre für speziell Deutschland 
„erzeugen“ könnte, würde es SEHR, SEHR schwierig sein, überhaupt in MENSCHENMÖGLICHER ZEIT für 
Deutschland eine Bevölkerung von 100 Millionen zu erreichen, wie dies allerdings in den Köpfen mancher 
GEOSTRATEGEN herumspuken mag, seien es nun Träumer von PREUSSISCH- Hannoverscher-ENGLISCHER 
GROSSMACHT oder ALT- und NEU-NAZIS – oder diese ganzen halb-freimaurerischen „Menschheitswohltäter“ wie 
George Soros, Bill Gates und die Rockefellers und DuPonts, für die Deutschland SEIT 1916 das BESTE 
(US-)amerikanische INVESTMENT jemals sein mag – oder auch nicht!

—xxx—

Ich darf abschliessend auf eine Seltsamkeit aufmerksam machen, die sich aus HISTORISCHER Betrachtung ergibt.

Menschen und die Propaganda DENKEN bloß und wollen den EINDRUCK ERWECKEN, daß Bevölkerungszahlen 
etwas „Gottgegebenes“ oder „Natürliches“ und also NICHT STEUERBARES oder BEEINFLUSSBARES sind.

Die HISTORISCHE WAHRHEIT des 20 Jahrhunderts aber sieht GANZ ANDERS aus:

Die Agglomerationen WIEN und ISTANBUL und DDR-Berlin / hauptstädtisches Berlin wurden durch 
ENTSCHEIDUNGEN von MACHT – und HERRENMENSCHEN „erschaffen’“, „künstlich gemacht“, ABSICHTLICH 
KONSTRUIERT – und zwar mit ABSICHTEN, die NICHT NOTWENDIG „menschenfreundlich“ waren. Auch der 
AKTUELLE BEVÖLKERUNGSSCHWERPUNKT DEUTSCHLAND wurde von den FÜHRERN DER WELT UND 
EUROPAS ENTSCHIEDEN, GEMACHT, ERSCHAFFEN, KÜNSTLICH KONSTRUIERT, nämlich durch die 
sogenannte „deutsche Wiedervereinigung“. Die Industrieagglomeration Kattowice in POLEN wurde von 
INGENIEUREN GEMACHT, die Industrie-Zone Ruhrgebiet ist sozusagen bloß das ÄLTESTE Beispiel für industrielle 
Agglomeration, wo sich sozusagen die LENKUNGSINSTRUMENTE IM GROSSMASS-STAB an einem gegebenen 
historischen Spezial-BEISPIEL entwickeln konnten.

Wir WISSEN aber besonders aus dem BEISPIEL der FAST UNGLAUBLICHEN WANDLUNGEN der 
AGGLOMERATION des deutschen RUHRGEBIETES, dass der WANDEL, dass WECHSELHAFTE ENTWICKLUNG
besonders in AGGLOMERATIONEN eine SEHR GROSSE HERAUSFORDERUNG ist, vielleicht weil das 
MENSCHLICHE GEHIRN damit nur „schlecht umgehen“ kann!

Das menschliche Gehirn kann gewisse Grössenordnungen nicht nur „schlecht verarbeiten“, sondern die 
PROPAGANDISTEN und VERFÜHRER ALLER ZEITEN haben gewusst, daß man das menschliche Gehirn auch in 
die IRRE FÜHREN KANN.

Ich denke bei ABSICHTLICHER IRREFÜHRUNG insbesondere an das Beispiel der ÜBERAUS DUMMEN, aber 
erfolgreichen HITLER-PROPAGANDA, wo amerikanisch-britisch-deutsche-französische-italienische Finanz- und 
Industriekreise ganz EUROPA VERÄPPELTEN mit der VÖLLIG UNBEWIESENEN THESE, daß „Deutschland 
Lebensraum im Osten BRAUCHE“.

WIR HEUTE WISSEN und es ist in den hier präsentierten TABELLEN auch EINFACH ABLESBAR, daß 
Deutschland, Frankreich und Spanien LOCKER jedes einzelne bei 130 Millionen Einwohnern „schaffen“ 
könnten, also gesamt 390 Millionen Menschen haben könnten, wenn man den INTELLIGENTIAS und ELITEN 
eine solche Denksportaufgabe stellen würde – und daß man dafür KEINE FLÄCHENERWEITERUNGEN der 
Einzelstaaten brauchen würde.

Ich glaube, das ist ein ganz wichtiger Punkt in der heutigen Situation: WIR müssen wieder anfangen KLARE Worte 
mit KLAREN Bedeutungen zu verwenden.

Wir müssen die Hitler-Leute als DUMM bezeichnen, weil sie DUMM waren und teilweise sogar „von der Straße“ 
kamen und mit NICHT VORHANDENEM WISSEN genau das taten, was zu erwarten ist, wenn man nichts 
Gescheites gelernt hat, nämlich in die nächste Pfütze stolpern und in den nächsten ABGRUND STÜRZEN!

Wir können doch nicht im Ernst den heutigen IS oder ISIS oder die Taliban mit dem ehrenvollen Adjektiv 
„ISLAMISCH“ schmücken. Ich würde allen Ernstes vorschlagen, die Bezeichnung ISLAM NUR NOCH FÜR 
HOCHKULTUR zu reservieren, wie sie im WELTKULTURERBE als VERBINDLICHER MASS-STAB katalogisiert ist! 
Was UNTERHALB dieses Standards liegt, ist wahrscheinlich weder christliche noch islamische noch irgendeine 
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andere “HOCHKULTUR” – und also nicht weiter erwähnenswert, ausser vielleicht für die Statistik der gewöhnlichen 
Verbrecher!

Und also erdreiste  ich mich GEGEN alle diese nachhilfebedürftigen Neu-NAZIS, die folgende kleine Tabelle 
zu halten, aus der man LERNEN kann, daß Deutschland heute mit ungefähr 80 Millionen Einwohnern 
ungefähr VIERMAL soviel Einwohner wie 1834 hat – also wie vor 170 Jahren -, UND IMMER NOCH NICHT 
ÜBERLÄUFT, IMMER NOCH NICHT VOLL GEPACKT ist!

Wikipedia “Liste der Volkszählungen in Deutschland“

1834 420.301 23.478.120 56

1871 541.561 41.058.792 76

1919 474.304 60.898.584 128

1933 468.787 65.362.115 139
—xxx—

Ich möchte auf Grund dieser Ausarbeitung ungefähr folgende Eckpunkte eines vorläufigen Zwischenergebnisses 
unserer Denksportaufgaben zusammenfassen:

ERSTENS wurde das sogenannte „wiedervereinigte Deutschland“ durch ENTSCHEIDUNGEN von den 
MÄCHTIGEN DIESES PLANETEN ERSCHAFFEN, die einen BEVÖLKERUNGSSCHWERPUNKT VON 80 
Millionen Menschen unter einer EINHEITLICHEN ORGANISATIONSFORM in Europa haben WOLLTEN, aus 
welchen GRÜNDEN auch immer.

Das heißt UMGEKHERT: Die THEORETISCH MÖGLICHE ALTERNATIVE, die DDR als Organisationseinheit zu 
belassen und dort ein FREIHEITLICHES SYSTEM – aber in den BISHERIGEN STAATSGRENZEN – einzuführen, 
wurde BEWUSST VERWORFEN.

ZWEITENS mag DURCHAUS UNKLAR sein, welche WIRKLICHE GEOSTRATEGISCHE ABSICHT hinter der 
KÜNSTLICHEN ERSCHAFFUNG eines küsntlichen Deutschland mit 81 Millionen Menschen gesteckt haben mag, 
dass gegenwärtig VIELLEICHT auf ungefähr 85 Millionen VERGRÖSSERT werden soll. Es wäre hier zu vermuten, 
daß die Beteiligten Führer der Welt und Lenker der europäischen Nationen nicht unbedingt WIRKLICH EINIG sind 
oder waren! Manche träumen vielleicht von einer Achse Paris-Berlin-Warschau. Manche träumen immer noch oder 
SCHON WIEDER von einem Groß-Deutschland, vielleicht als eine Art Revival der Achse  Preussen-Hannover-
England – und US-Amerikaner werden vielleicht an gar nichts denken, weder an Europa noch an Groß-Deutschland,
sondern einzig und allein an die SONDERKONDITIONEN, die GARANTIEREN, daß Deutschland das BLEIBT, was 
es seit dem ERSTEN WELTKRIEG ist, nämlich das BESTE AMERIKANISCHE Auslands-INVESTMENT EVER!

DRITTENS ist durchaus BERECHTIGT, hinter der gegenwärtigen UNNATÜRLICHEN ZUWANDERUNG, wo man 
Deutschland einfach innerhalb von 3 Monaten  1 Million Menschen „vor die Tür gekotzt hat“, eine GELENKTE 
KAMPAGNE zu vermuten, hinter der INTERESSEN stecken,

– zum Beispiel ein Interesse an UNGELERNTEN Arbeitskräften, früher einmal “Gastarbeiter” genannt,

– zum Beispiel ein Interesse an einem RASSENMISCHUNGS-EXPERIMENT, besonders wo in den Köpfen die Idee 
von einer “ERSCHAFFUNG EINES NEUEN MENSCHEN HERUMSPUKT”, wie zum Beispiel beo den Nazis oder in 
der Kommunistischen Ideologie oder auch im Bundesverband der US-amerikanischen Psychiater und 
Psychoanalytiker,

• zum Beispiel eine STEUERUNG durch US-amerikanische „Wohltäter der Menschheit“, namentlich George 
Soros, Bill Gates, die Rockefellers und die DuPonts, die die TEILS TEUREN REISEKOSTEN dieser 
angeblichen FLÜCHTLINGE BEZAHLT oder „finanziert“ haben oder haben könnten, 

-zum Beispiel eine STEUERUNG und FINANZIERUNG durch SAUDI-ARABISCHE GELDGEBER,
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– zum Beispiel eine DESTABILISIERUNGSSTRATEGIE GEGEN EUROPA, die vielleicht ausgedacht worden ist, um
einen VERNICHTUNGSSCHLAG gegen die REICHEN ÖLLÄNDER im Vorderen Orient anzuzetteln oder 
vorzubereiten.

Ultrakurz zusammengefaßt:

EUROPA IST MENSCHENLEER. 

Oder anders gesagt: Wenn man in Europa doppelt soviele Menschen hineinpacken würde wie heute, sollte 
das rein technisch „zu schaffen“ sein! 

ABER DAS BEDEUTET NOCH LANGE NICHT, daß es einen SINN MACHT, einen KÜNSTLICHEN 
BEVÖLKERUNGSSCHWERPUNKT unter der ORGANISATIONSEINHEIT „Deutschland“ zu KONSTRUIEREN, 
wie die FÜHRER DER WELT das tatsächlich GETAN haben, weil sie GEWISSE ABSICHTEN hatten, von denen
wir vermuten müssen, daß auch durchaus BÖSARTIGE Absichten dabei waren.

Das sogenannte AGGLOMERATIONS-PROBLEM allerdings und auch die gegenwärtige 
FLÜCHTLINGSKAMPAGNE , das sind zwei NEUE BEISPIELE, die sich die HERREN- und die MACHTMENSCHEN
und die FÜHRER DER WELT AUSGEDACHT haben, um die Menschen ERNEUT und NOCH EINMAL in FALSCHE 
RICHTUNGEN zu führen zu Problemen, die gar nicht vorhanden sind – und letztlich zu KRIEG! Wir wissen noch 
nicht, ob das diesmal WIEDER SO EINFACH funktionieren wird wie bei den beiden Weltkriegen. Aber es könnte 
sein, daß eine gewisse ATAVISTISCHE und eventuell im alten STAMMHIRN des Menschen verankerte 
DENKWEISE in STÄMMEN und FAMILIEN wieder hervorgekramt wird, die also letztlich ein Revival der 
NATIONALSTAATLICHEN IDEE bedeuten würde, deren Hauptkennzeichen ein gewisser wie auch immer definierter 
sogenannter „National-Konservativismus“ sein könnte, und zwar ein DIFFUSER und MÖGLICHST NEBULÖSER 
“National-Konservativismus”, der vielelicht nur bENUTZT werden soll zur TARNUNG von “unsittlichen MEGA-
Geschäften”, die sich Klein-Fritzchen und Klein-Erna nicht einmal im Traum ausdenken könnten.

Und ansonsten würde ich vorschlagen, die überall plötzlich auftretenden „Retter des Abendlandes“ als das zu 
bezeichnen, was sie wirklich sind, nämlich VOLKSVERDUMMENDE UNGEBILDETE, die emotionale Propaganda 
mit Problemanalyse und PROBLEMLÖSUNG verwechseln.

Ich wiederhole gerne noch einmal zum Mitschreiben: HITLER persönlich WAR persönlich DUMM – und 
UNGEBILDET! (Und es darf AUCH bezweifelt werden, ob Mao-Tse-Dong jemals den chinesischen Taoismus oder 
Konfuzianismus auch nur annähernd VERSTANDEN hat!)

Als KRITISCHER PUNKT bleibt WACHSAMKEIT, Wachsamkeit gegen SELBSTBETRUG und POLITISCHEN 
BETRUG AN DEN VÖLKERN und WACHSAMKEIT gegen DEMAGOGIE, deren Voraussetzung eben DUMMHEIT 
ist!

Kann man etwas TUN?

Nun, vielleicht wäre es nötig, EUROPAWEIT EINREISEVERBOTE zu verhängen gegen GEORGE SOROS, BILL 
GATES, einige ROCKEFELLERS und einige DU-PONTS – oder auch gegen einige Leutchen aus Saudi-Arabien. 
Das müsste einfach zu schaffen sein, weil wir jetzt in Russland eine neue Gesetzgebung für bzw. GEGEN 
„wohltätige NGOs“ haben, wo man LERNEN kann, wie“ man das macht“!

Rein zufällig habe ich in Kopp-Newsletter eine AKTUELLE Verhandlung gegen Bill Gates vor einem INDISCHEN 
GERICHT berichtet gefunden wegen der PRAXIS von MENSCHENVERSUCHEN zur Entwicklung von gewissen 
IMPFSTOFFEN, von den auch nicht klar ist, ob die Bill-Gates-Stiftungen sich über den Zusammenhang von 
IMPFSTOFFEN und BIOLOGISCHEN WAFFEN ausreichend klar sind,.. Original-Source: Kopp-Newsletter 
10.12.2015 – Schädigung mit tödlichen Impfstoffen: Indische Ärzte verklagen Bill Gates  – Autor: Jonathan Benson 
URL http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/enthuellungen/jonathan-benson/schaedigung-mit-toedlichen-
impfstoffen-indische-aerzte-verklagen-bill-gates.html  – Verhandelt wird eine Voruntersuchung  auf Antrag der 
indischen Regierung gegen Bill Gates vor einem  “obersten indischen Gericht” .
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Die Frage allerdings, WARUM DEUTSCHLAND WOZU zwischen 85 – 90 Millionnen Menschen haben SOLLTE oder
vielleicht demnächst haben soll, kann ich auch nicht beantworten. Das mag höhere GESCHÄFTSPOLITIK der 
FÜHRER DER NATIONEN und der Führer der  Welt sein. Oder auch nicht.

Hier war aber zu zeigen, daß die BEVÖLKERUNGSMATHEMATIK – also die DEMOGRAPHIE – NICHT 
AUTOMATISCH ZU EINER KRIEGSWISSENSCHAFT DEGENERIEREN MUSS und daß in Deutschland und in 
Europa SEHR VIEL MEHR PLATZ für SEHR VIEL MEHR MENSCHEN wäre, sollte dies aus welchen Gründen auch 
immer erforderlich sein.

Das wäre kein PLATZ-Problem, wie der DUMME Adolf Hitler  und seine heutigen Gefolgsleute, die immer noch 
nichts dazugelernt haben, glaubte, sondern es wäre ein TECHNOLOGISCHES MANAGEMENTPROBLEM, das 
man DURCHAUS LÖSEN könnte.  - Wenn man WILL!

—xxx—

Follow up 25. Februar 2016, Donnerstag

Meine Schätzung eines neuen Bevölkerungs-Plateaus in Deutschland irgendwas bei 85 Millionen wird neuerdings 
bestätigt: FAZ bringt eine angebliche “Schätzung aus Regierungskreisen” von einem Zuwachs von 3,6 Millionen 
Flüchtlingen bis 2020,  URL  http://www.faz.net/aktuell/politik/fluechtlingskrise/deutschland-rechnet-mit-3-6-millionen-
fluechtlinge-bis-2020-14089561.html

Dann möchte ich noch auf eine RELATION aufmerksam machen: Bis 1955 hatten Westdeutschland und die DDR 16
Millionen Menschen aufzunehmen – und jetzt “bricht man schon bei 1 Million zusammen”??!!

Dann möchte ich noch auf einen KOnSTRUKTIONSFEHLER aufmerksam machen. In UGANDA da gibt man 
HEUTE den  Flüchtlingen aus dem KONGO ein Stück Land und nach einiger Zeit sieht man plötzlich,  wie aus dem 
Nichts,  Dörfer, die sehr ähnlich den Dörfern sind, die die kongolesischen Flüchtlinge vorher hatten. In Russland soll 
kürzlich Präsident Putin ziemlich ÄHNLICH einem gewissen Personenkreis einfach pro Kopf Tausend  Quadratmeter
Land gegeben haben – und sofort ging AKTIVITÄT los.

Und ich erinnere mich aus dem Umfeld meiner Pflegeeltern, was man ungefähr 1947 gemacht hat. Ungefähr 1947 
da hat man nämlich aus BARACKENLAGERN in Schleswig-Holstein die Leute nach Papenburg in die schlimmste 
MOORGEGEND in Ostfriesland geschickt. Dann hat man einen STAATLICHEN HEIMLEITER in einer 
GEMEINSCHAFTSUNTERKUNFT bestellt, der gleichzeitig MANAGER und DIREKTOR einer 
LANDWIRTSCHAFTLICHEN PRODUKTION wurde, na klar, mit ostfriesischer Milchviehwirtschaft und Torfabbau. 
Was mir auffällt ist folgendes. DAMALS, da funktionierte das “ganz wunderbar”, na ja, “halbwegs wunderbar”, 
einschließlich ABWENDUNG VON VERROHUNG und SEXUELLEN NOTSTÄNDEN bei Jungmännern in der 
Spätpubertät.  Die GROSSE FRAGE für mich lautet also: WARUM FUNKTIONIERT DAS HEUTE NICHT MEHR? 
Warum “kann man das SO einfach nicht mehr machen”? WAS IST IN DIE MNSCHEN GEFAHREN? WAS IST IN 
DEN KÖPFEN LOS, dass man mit TATENLOSEM ABFÜTTERUNGS-SOZIALISMUS “zufrieden” ist? Oder etwas 
anders gesagt: Wenn man einen FLÜCHTLING aus KASACHSTAN, wo man eine Woche mit dem Pferd reiten kann,
ohne einen Menschen zu treffen und wo man 30-50 Kilometer weit guken kann, in eine deutsche 
Sozialamtswohnung nach dem gesetzlich vorgeschriebenen Mass, das überraschend GROSSZÜGIG ist,   
“hineinpackt”, dann hat man zweifelohne SEHR VIEL MEHR GETAN, als “bloss” das LEBEN RETTEN. Ich vermute 
aber STARK, daß es VIELE Flüchtlinge geben KÖNNTE, die “irgendwie” mit der “GEOGRAPHISCHEN 
NIEDLICHKEIT” im HEUTIGEN Deutschland nicht zurechtkommen und auch nicht mit der STÄNDIGEN 
UNTÄTIGKEIT. Und um der WAHRHEIT die EHRE zu geben: Von den Flüchtlingen 1947 sind natürlich SEHR 
VIELE so schnell wie möglich “von der Landarbeit weggegangen”, dahin wo die PHANTASIE “schöneres Leben 
vorgaukelte”. Auch das funktionierte “halbwegs wunderbar”, solange bis mit einemal – man weiss nicht wie, man 
weiss nicht warum – die  INDUSTRIE-ARBEITSPLÄTZE MASSENHAFT “wegfielen”, zum Beispiel im 
Steinkohlebergbau im Ruhrgebiet, wo die Flüchtlinge ganz versessen waren auf das GUTE GELDVERDIENEN, bis 
sie dann an STEINLUNGE erst FRÜHRENTNER und ARBEITSKRÜPPEL geworden waren, die vor Erreichen des 
Rentenalters gestorben waren, so daß auch damals längst nicht die RENTEN-Probleme waren  wie heute.

Oh Entschuldigung, ich sehe gerade, das meine ERINNERUNGEN so gar nicht zum gegenwärtigen “gepflegten 
Kaffekränzchen” passen wollen …
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Es würde wahrscheinlich NOCH VIEL WENIGER PASSEN, wenn ich die LÄCHERLICHE ÜBERFODERUNG durch 
1 Million Neuzugänge HEUTE mit 1955 vergleiche mit  16 Millionen Neuzugängen: WAS IST HEUTE ANDERS als 
DAMALS, 1955? Nun vieleicht dies: DAMALS, 1955, da hatten wir keine POLITISCHE PARTEI, die HASCHISCH 
legalisieren wollte, wovon man bekanntlich SCHRECKLICH MÜDE wird und damals hatten wir auch keine PARTEI 
DER ABENDLANDRETTER, die NACHWEISLICH ungefähr genauso UNGEBILDET sind wie seinerzeit die NAZI-
Leute oder die PROLETARIER-REVOLUTIONÄRE.

Ja, ich sehe wirklich ein, daß solche Randbemerkungen nur VERSTÖREN – und dann erzähle ich eben NICHTS 
und mache hier  jetzt erstmal ABRUPT SCHLUSS!

Buike Science And Music
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Firmung – Vorbereitung – 2015
Posted 2015 by Bruno Antonio Buike

Samstag, 05. Dez. 2015, kam ich wie üblich zum Aushelfen beim Küsterdienst für die Vorabendmesse – und wäre 
beinahe über einen Stuhl gestolpert, der mitten vor dem Altar stand.

Auf diesen Stuhl wurde dann ein Mädchen “theatermässig festgebunden” – und weil ich das Herz eines Bauern 
habe, rutschte mir ganz undiplomatisch die sehr ungehörige Bemerkung heraus: “Fesselspiele am Altar?!”

Aber niemand bemerkte die Doppeldeutigkeit meines Ausrufs, denn  da war ERNSTHAFTES im Gange: Da waren 
Jugendliche und die Leiter der Vorbereitungsgruppe für die Firmung 2016. Und die hatten eine total aufregende 
Absicht mit dem Stuhl und dem gefesselten Mädchen dadrauf, die so sehr theologisch und hoch-philosophisch 
gewesen sein muss, daß ich, eine arme Seele vom Lande, sie partout nicht erkennen konnte.

Ich nämlich dachte so bei mir:

DAS IST ERST DER ANFANG.

HEUTE fesseln sie ein Mädchen auf einem Stuhl vor dem Altar und finden das WITZIG bis zum Umfallen.

NÄCHSTES JAHR legen sie ein “als Vernunft verkleidetes” Mädchen auf den Altar, denn das hat man GENAUSO in 
der Französischen Revolution auch schon gemacht – und die Französische Revolution, das war, wie man weiss, ein 
BLUTBAD.

Und übernächstes Jahr kehren wir alle miteinander zum VOLL-HEIDENTUM zurück,und  zu den SCHRECKLICHEN 
Opferriten des MOLOCHS der Phoenizier und den ebenso schlimmen Methoden in den Tempeln von Karthago. 
Details lasse ich weg, weil empfindsame Seelen im Publikum geschockt werden könnten.

Und wir lernen:

Wenn die GESUNDE KOST der GESUNDEN RELIGIONSRITEN und des GESUNDEN RELIGIONS-TRAININGS 
AUFGEGEBEN wird, dann fallen wir nicht nur einfach VOR das Christentum zurück  … denn WIR KÖNNTEN ES 
WISSEN, WENN WIR NUR WOLLTEN!

So weit so schlecht!

Damit war der Abend aber noch nicht zu Ende: Man bedeutete mir plötzlich,, daß meine Dienste nicht benötigt 
würden und daß ich mich in die Kirche setzen sollte wie alle anderen auch.

Das tat ich brav – bis mir die pubertären Wortergüsse der Jugendlichen der Firm-Vorbereitsungsgruppe einfach zu 
viel wurden – und ich ohne Messe nach Hause ging.

Einfach so!

Und das war wahrscheinlich das Ende meines Engagements in einer ganz gewöhnlichen Vorstadtgemeinde mit 
minimalen Rest-Kenntnissen von Christentum.

Aber keine Bange: Hier in der Gegend gibt es noch Gelegenheit zu der STOCK-KONSERVATIVEN ALTEN 
LATEINISCHEN MESSE und hier gibt es auch die KATHOLISCHEN Ukrainer, deren Ritus fast identisch ist mit dem 
orthodoxen Ritus der Johannes- Chrysostomus-Liturgie.

Aber freilich: Das so richtig zu GENIESSEN, setzt ELITÄRES SPEZIALWISSEN und SPEZIALAUSBILDUNG voraus!

Buike Science And Music
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Fluechtlinge: Überforderung der narkotisierten FUN-Gesellschaft
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Die Bundeskanzlerin hat Richtlinienkompetenz und deshalb hat sie die Linie vorgegeben, auf der das ganze 
Land hinterhermarschieren wird: 

WIR SCHAFFEN DAS.

Und die Richtlinienkompetenz der Bundeskanzlerin  gilt auch dann, wenn man die VERÄNDERUNGEN im 
deutschen Politsystem seit der sogenannten “Wiedervereinigung” anders sieht, oder vielleicht nicht wirklich mag oder
sonstwas, vorausgesetzt die “wache Intelligentsia” hat sie überhaupt bemerkt!

Jetzt ist die grosse Frage: WAS GENAU soll Deutschland schaffen? Nun, offenbar soll Deutschland schaffen,
1 Million Menschen unterzubringen und zu verköstigen, und zwar BLITZARTIG und SOFORT und PRONTO! 
(und dann bis 2020 angeblich geschätzt nochmal ca. 3,6 Millionen Zuzug)

Und jetzt bin ich VERBLÜFFT: Ost- und Westdeutschland haben von

1945-1955 SECHZEHN MILLIONEN

(diese 16 Millionen waren brutal traumatisiert, aber das hat damals KEINEN INTERESSIERT)

Menschen aufgenommen und danach gabs eine ZWEITE DYNAMIK, nämlich  die grossen Gastarbeiter-WELLEN 
aus Italien, Portugal, Spanien, Türkei  und danach gabs den GEFANGENENFREIKAUF aus dem 
KOMMUNISTISCHEN SOWJETSYSTEM von Deutschstämmigen aus Polen, Rumänien, Ungarn, und Russland. Um
eine OBERGRENZE für diese ZWEITE grosse BevölkerungsVERÄNDERUNG in Deutschland  zu nennen: Vielleicht 
waren das gesamt so ungefähr WENIGER ALS 8 Millionen und damit weniger als 10 % der derzeitigen 
Gesamtbevölkerung von ungefähr 80-81 Millionen.

NUR EINES GAB ES NICHT: NOCH NIE HAT IRGENDEIN BUNDESKANZLER in einer derartig PLAKATIVEN 
FORM den Menschenzuzug durch “Flüchtlinge” zur NATIONALEN AUFGABE hochstilisiert. Oder anders 
gesagt: BISLANG waren 1 Million Menschenzuzug NOCH NIE ein DERARTIGES Problem wie heute.

ZWISCHENERGEBNIS SO WEIT: Es gibt gar kein Flüchtlingsproblem, sondern ein GANZ GROSSES und TOLLES 
THEATER, bei dem  Flüchtlinge nur der AUSLÖSER sind.

Allerdings ist es SCHWER, GENAU zu ermitteln, wozu die Flüchtlingsfrage MISSBRAUCHT wird.

ERSTENS haben wir da INTERNATIONALE ORGANISATIONEN und BÜROKRATIEN, wie zum Beispiel UNHCR 
(Uno-Flüchtlingshilfswerk, die zum Beispiel RIESIGE FlüchtlingsLAGER betreiben in Jordanien und der Türkei und 
natürlich anderswo, z.B. in Afrika) oder FRONTEX (Europäische Polizeitruppe für Aussengrenzen mit derzeit 
LÄCHERLICHEN 2000 Mann) und die – selbstverständlich demokratisch nicht legitimierte –  EUROPÄISCHE 
KOMMISSION und deren UNTER-BÜROKRATIEN . Seit neuestem wurde sogar die NATO “involviert”, 
seltsamerweise offenbar ein SCHIFFS-Verband (mit Hubschauber – und Aufklärungskapazität???) … Merksatz: 
GANZ BESONDERS INTERNATIONALE ORGANISATIONEN SIND NIEMALS HAFTBAR, NIEMALS 
VERANTWORTLICH.

ZWEITENS hätten wir noch die INTERNATIONALEN MENSCHHEITSWOHLTÄTER und PHILANTHROPEN, die mit 
STIFTUNGS-NETZWERKEN in die internationale Politik eingreifen und diese gegebenenfalls NOCH MEHR 
durcheinanderbringen als sie ohnehin schon ist. Hier haben wir durchaus auch NAMEN, zum Beispiel George Soros 
oder Rockefeller oder Bill Gates. Wir dürfen uns hier durchaus nicht der falschen Höflichkeit schuldig machen: 
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GEORGE SOROS hat es GANZ ALLEIN geschafft, DREI NATIONEN zu RUNINIEREN, nämlich Thailand, 
Argentinien und Griechenland, und zwar durch “angeblich systemkonforme” Währungsspekulationen.

DRITTENS haben wir eine ganze Reihe NATIONALER AKTEURE, die einmal  unschöne Akzente  setzen und zum 
anderen (scheinbar) JEDER FÜR SICH ihr Süppchen kochen. Hier haben wir ebenfalls  NAMEN! Wir haben zum 
Beispiel die “Vyshegrad-Gruppe” (Polen, Slowakei, Tschechien, Ungarn)die GAR NICHTS von “NEUMODERNEM 
AMERIKANSICHEN GELENKTEN CHAOS-MANAGEMENT” halten, was “irgendwie” SO “ALTMODISCH” ist, daß es
mit dem gesamten Rest Europas einfach bloss KOLLIDIERT. Wir haben das KLEINE ÖSTERREICH, das ziemlich 
überlastet ist und angeblich EIGNENE österreichische Polizisten nach MAZEDONEN schicken will. Wir  haben  in 
GRIECHENLAND eine KOMMUNISTISCHE REGIERUNG und sogar den NEUEN TYP des “kommunistischen 
Playboys” (Varoufakis), die möglicherweise den BEGINN DES POSTKOMMUNISMUS noch gar nicht bemerkt 
haben, die möglicherweise auch noch nicht bemerkt haben, daß die INTERNATIONALEN WIRTSCHAFTSAKTEURE
beschlossen haben könnten, daß Griechenland zum URLAUBSPARADIES ohne sonstige Bedeutung UMGEBAUT 
werden soll. Wie soll ich formulieren: Griechenland ist so weit runter gekommen, daß deutsche Polizisten aus 
Nordrhein-Westfalen helfen sollen und Frontex und sogar ein NATO-Schiffsverband, die aber alle den 
Schönheitsfehler haben, daß sie bestimmt NICHT genauso über Griechenland denken, wie die Griechen selbst. Wir 
haben ITALIEN, das sich SEHR ANGESTRENGT hat – Operation “Mare Nostrum”? -, bis jetzt ebenfalls 
EUROPÄISCHE STELLEN eingegriffen haben, die natürlich nicht notwendig genauso über Italien denken, wie die 
Italiener selbst. Dann haben wir die Erdogan-Türkei, deren größter FEHLER vielleicht war, daß sie einen russischen 
Bomber unter den fadenscheinigsten Vorwänden abgeschossen hat. Man muss durchaus nicht  die Erdogan-Türkei 
verstehen, darf aber trotzdem nicht unterschlagen, daß die Türkei IN der Türkei und in Syrien RIESIGE 
Flüchtlingslager ERFOLGREICH – also halbwegs erfolgreich – “organisisert” hat und betreibt. Dann ist da noch der 
etwas seltsame Fall SCHWEDEN, daß sich für ÜBERFORDERT erklärt hat und seine Grenzen schließt. Und da gibt 
es noch andere nationale Akteure, die sich durchaus nicht mit Ruhm bekleckern. Und wir haben ÜBERALL IN 
EUROPA eine STARKE national-faschistoide Tendenz, von der niemand vorauswissen kann, ob sie auf Dauer 
“beherrschbar” bleibt.

VIERTENS haben wir noch die SÜNDEN UNSERER VÄTER AUS DER ZEIT DES ERSTEN WELTKRIEGS, denn 
der GESAMTE NAHE OSTEN UND NORDAFRIKA und sogar der BALKAN  wurde DAMALS, wie man das 
beschönigend sagt, “neu geordnet”. An dieser Stelle wird es RICHTIG HEISS, denn wir haben neuere Forschung bei 
Anthony Sutton, Guido Preparata, Jim Marrs , Abel Basti, Igor Witkowski und Joseph P. Farrell, die kurz 
zusammengefaßt besagt, daß BEIDE WELTKRIEGE eine INSZENIERUNG waren und daß für das GESAMTE 20 
JAHRHUNDERT ein GESAMTPLAN durchexerziert worden ist. Nun, WENN ES TATSÄCHLICH einen solchen 
FREIMAURER-NAZI-PLAN geben sollte – die USA war eine FREIMAURER-Gründung, NAPOLEON war 
FREIMAURER -, dann wäre natürlich gar nicht einzusehen, warum dieser Plan mit dem 2.Weltkrieg ENDEN sollte, 
warum dieser GESAMTPLAN etwa nicht auch die sogenannten “nordafrikansichen REVOLUTIONEN” umfassen 
sollte, warum nicht, Gott behüte, IRGENDJEMAND einen “dritten Weltkrieg” ansteuern sollte. Falls es gesagt werden
muss: Für mich persönlich steht keineswegs fest, daß die Jugoslawienkriege eine ERFOLGSGESCHICHTE waren 
und ICH GLAUBE EINFACH NICHT an die Erfolgsmöglichkeit von KLEINSTAATEREI und Operettenstaaten wie im 
NEUNZEHNTEN JAHRHUNDERT  im heutigen Europa unter heutigen Weltmarktbedingungen.

FÜNFTENS haben wir  dann noch die wissenschaftliche DEMOGRAPHIE, die uns erzählen könnte, falls wir 
überhaupt zuhören wollten, daß sich in den letzten 70 Jahren die DEMOGRAPHIE EUROPAS MASSIV 
VERÄNDERT hat, und zwar BESONDERS bei der ENTSTEHUNG NEUER AGGLOMERATIONEN und MEGA-
METROPOLEN. Ausserdem ist mit der sogenannten “deutschen Wiedervereinigung” ein EINZIGER 
BEVOLKERUNGSSCHWERPUNKT IN EUROPA entstanden, nämlich Deutschland mit derzeit 80-81 Millionen 
Menschen, der IM AUGENBLICK von “irgendjemand UNBEKANNTEM” verstärkt wird auf geschätzt ungefähr 85 
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Millionnen (bis ungefähr 2020). Ich weiss alerdings nicht, WARUM?! Und ich vermute, das muss schon noch 
ergänzt werden: Das HEUTIGE DEUTSCHLAND ist ERGEBNIS einer KÜNSTLICHEN KONSTRUKTION, bei der
man die MENSCHEN IN EUROPA mehr oder weniger GAR NICHT GEFRAGT hat! Und wenn ich POLE wäre, 
dann würde ich der HEUTIGEN KONSTRUKTION DEUTSCHLAND NIEMALS WIRKLICH VERTRAUEN!

—xxx—

ZWISCHENERGEBNIS:

Wenn wir überall die MACHER sehen, wie sie MACHEN, dann ist das zweifelsohne nichts überraschendes.

Von den MACHERN erwartet man allgemein auch, daß sie NICHT ZIMPERLICH sind – und  “was wegstecken” 
können, zum Beispiel die STATISTISCHE ERFOLGSWAHRSCHEINLICHKEIT für eine  Überfahrt mit einem 
sogenannten “Flüchtlings-BOOT” von Lybien nach Italien  eben mal “quer übers Mittelmeer”, die AKTUELL irgendwo 
bei 50 % liegen KÖNNTE, was umgekehrt natürlich besagt, daß bei diesen Aktionen etwa DIE HÄLFTE STIRBT – 
(Klammer auf: und sowas würde normalerweise die Karriere jeden Generals ruinieren! Klammer zu!)

Wenn aber die INTELLIGENTSIAS SYSTEMWEITE STRUKTURVERÄNDERUNGEN NICHT BEMERKEN und 
folglich auch NICHT  DISKUTIEREN und NICHT BEGREIFEN, dann ist das GEFÄHRLICH. Und hier sehe ich 
ein VERSAGEN der sogenannten “Intelligentsias” bei längst fälligen Updates zu NEUEN ENTWICKLUNGEN 
in DEMOGRAPHIE und WIRTSCHAFTSMETHODEN und STAAT-UMSTRUKTURIERUNGEN oder 
STAATS-“UMBAUTEN”. (Warum hören wir von diesen ganzen Intelligentsias fast gar nichts über die 
GEGENWÄRTIGEN VERFASSUNGSÄNDERUNGEN ÜBERALL IN EUROPA???)

INSOWEIT kann ich im Augenblick die sogenannte “deutsche Flüchtlingskrise” – von Spanien  spricht 
UNBEGREIFLICHERWEISE kaum jemand  in Europa! – nur als INDIKATOR begreifen, daß FUN-orientierte und 
haschisch- und tabletten-orientierte Gesellschaften eine TENDENZ entwickeln, AUCH KLEINERE AUFGABEN
NICHT MEHR ZU SCHAFFEN.

Insoweit habe ich also behauptet: NICHT haben sich die Flüchtlinge verändert, SONDERN WIR HABEN UNS 
VERÄNDERT, und zwar durchaus nicht zu unserem Vorteil!

Und SELBSTVERSTÄNDLICH können wir NICHT SO KINDLICH UNBEDARFT sein, daß wir NICHT BEMERKEN, 
daß HINTER DER THEATERFASSADE sehr BEDENKLICHES im Gange ist, zum Beispiel die neue TECHNOLOGIE
der GRENZZÄUNE – unter anderem zwischen den USA und MEXIKO -, zum Beispiel die VERÄNDERUNGEN 
DER VERFASSUNGSMÄSSIGEN STAATS-ORDNUNGEN überall auf dem Kontinent, zum Beispiel eine NEUE 
TENDENZ, “AUSNAHMEZUSTÄNDE” – siehe ausgerechnet (!) das SOZIALISTISCHE (!!!)  FRANKREICH – zu 
DAUEREINRICHTUNGEN werden zu lassen, zum Beispiel die VIRTUELLE-POTENTIELLE TECHNOLOGISCHE 
TOTALÜBERWACHUNG durch “Fortschrittstechnologien”.

Wenn wir wollten, dann könnten wir aus der RÖMISCHEN und GRIECHISCHEN Geschichte wissen, daß ganz 
aktuell BÖSARTIGE SACHEN IM GANGE SIND, die mit Flüchtlingen überhaupt – fast – gar nichts zu tun haben!

Und dann ist da natürlich noch die Kleinigkeit, daß behauptet wird, daß derzeit ungefähr 10.000 Kinder allein durch 
Europa herumirren, daß eventuell nur in Deutshland an 300.000 Leute AUS UNBEKANNTEN GRÜNDEN es 
vorziehen, wie Nomaden umherzuziehen, egal ob WINTER oder Sommer.

Und so geht die Geschichte unter den gewöhnlichsten Unartigkeiten weiter ….  Oder soll man die aktuellen und “fast 
gar nicht glaubhaften”  Zustände in Griechenland, wo vor allem auf PRIVATER und kirchlicher Ebene SEHR VIEL 
geleistet wird, schon als “UNGEWÖHNLICHE”  Unartigkeiten bezeichnen??

Buike Science And Music
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Fluggaeste erhalten kostenlose Ungeziefer-Desinfektion – Kaum 
zu glauben, aber wahr
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Ich denke, ich lese nicht richtig:

Fluggäste werden auf regierungsamtliche Empfehlung in den USA von Aurlines während des Flugs mit Insektiziden 
und Pestiziden besprüht, die natürlich GARANTIERT harmlos sind und GANZ BESTIMMT ungiftig.

Kann man gar nicht glauben – und deshalb verschärfter Quellennachweis:

Quellennachweis 1: Landsman, Jonathan: US-Regierung rät Airlines, Passagiere mit Pestiziden zu 
besprühen; in: Kopp-Newsletter vom 16.08.2016, URL 
http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/enthuellungen/jonathan-landsman/us-regierung-raet-
airlines-passagiere-mit-pestiziden-zu-bespruehen.html 
Zitatanfang: “Das Vorgehen wird »Desinsektion« genannt – ein Begriff, den die TSA (Transportation Security 
Administration) oder die Luftfahrtindustrie anscheinend selbst erfunden hat. Die Desinsektion – das Aussprühen von 
Flugzeugen mit Insektiziden oder Pestiziden – ist nun von internationalem Recht her erlaubt. Laut dem US-
amerikanischen Verkehrsministerium ist ihr Zweck der Schutz der öffentlichen Gesundheit, der Landwirtschaft und 
der Umwelt.” Zitatende

Diese DESINFEKTION ist also erstens RECHTENS, also PER GESETZ erlaubt, und zweitens der Internationalen 
Zivilluftfahrtsorganisation und der sogenannten “Weltgesundheitsorganisation” BEKANNT. Ich sage “sogenannte 
WHO”, weil Russland, Holland und Polen während der großen Hysterie um die angebliche “Weltepidemie mit 
Schweinegrippe” vor einigen Jahren die WHO der KORRUPTION beschuldigt haben, welche unter anderem 
dadurch SYSTEMATISCH BEGÜNSTIGT wird, daß in der WHO PHARMAKONZERNE das Kommando haben!

Kopp-Verlag Newsdletter hat die Kern-Nachricht übernommen von einer englischsprachigen Quelle.

Quellennachweis 2: Natural News Editors: Government advises airlines to spray pesticides on 
passengers; in: Web-Plattform „Natural News“, Sunday, August 14, 2016, URL 
http://www.naturalnews.com/054973_airplane_passengers_Insecticides_health_dangers.html 
Kann man etwas tun? Aber ja doch! Kopp-Newsletter empfiehlt, RUFEN SIE vor BEGINN Ihrer Flugreise bei der 
Airline an und erkundigen Sie sich, ob dort WÄHREND DES FLUGES  und MIT PASSAGIEREN in der Kabine 
Insektizide und Pestizide versprüht werden. Wenn Ihnen das nicht zusagt, weil Sie es zum Beispiel seltsam finden, 
daß MENSCHEN BEHANDELT werden wie NUTZTIERE BEI INSEKTENBEFALL und EPIDEMISCHER 
TIERSEUCHE, dann telefonieren Sie solange herum, bis Sie eine Airline gefunden haben, die Ihre Flieger dann 
desinfiziert, wenn KEINE PASSAGIERE an Bord sind. Das ist nämlich erstens TECHNISCH MÖGLICH und 
zweitens fällt das dafür erforderliche SPEZIALWISSEN NICHT unter militärische Geheimhaltung oder “need-to-
know-clearance”!

Und wenn jemand, der ein MENSCH ist, keine Pestizide und Insektizide VERTRÄGT und einem solchen Menschlein
ÜBEL wird, dann benutzen Sie doch einfach die in jedem Flugzeug zum Kundenservice gehörenden 
verschließbaren  SPEZIALTÜTEN ZUM KOTZEN!

Bitte befolgen Sie auch die Anweisungen der netten Stewardessen und Stewards and schalten Sie ihre HANDY-
KAMERA während einer  fortschrittliche Flugpassagier-Desinfektion AUS,   ist nämlich so HARMLOS, daß sie  
NICHT GEFILMT WERDEN  DARF!

Buike Science and Music
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Freitag, 12. Februar 2016 - Ereignisdichte und Zeitverdichtung
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Wahrscheinlich weil ich eine Tendenz zu schwer verständlichen astrophysikalischen Theorien habe, fällt mir EXAKT 
am Freitag, den 12. Februar 2016 eine EREIGNISVERDICHTUNG auf, die im Rahmen der neuen Nikolai-Kozyrev-
Zeit-Gravitations-Dichte-Theorie zum Nachdenken anregt.

—xxx—

Ich mache es mir einfach und liste einfach auf:

ERSTENS eröffnet die Münchener Konferenz für Sicherheit und Zusammenarbeit, wo sich dieses Jahr 30 
Regierungs- und Staatschefs zu Podiumsdiskussionen und Hintergrundgesprächen treffen. Die Konferenz hat sich 
erwartungsgemäß bereits geäussert zu SYRIEN und zur EUROPÄISCHEN Dimension des Flüchtlingsproblems, 
wahrscheinlich unter dem Aspekt der in dieser Woche beschlossenen NATO-MARINE-OPERATION in der 
AEGAEIS. Man wird sehr wahrscheinlich am Rande auch die sogenannten EXIT-Szenarien erörtern, und zwar  in 
Irak – geplante irakische Offensive zur Rückeroberung Mossuls – und Afghanistan – US-Verstärkung für Helmand-
Provinz, die wie auch Kunduz-Provinz kurz vor VERLUST AN DIE TALIBAN steht. URL 
http://www.spiegel.de/politik/deutschland/muenchner-sicherheitskonferenz-zur-fluechtlingskrise-a-1077225.html —  
Inzwischen  haben wir auch zwei wichtige Statements des russischen Ministerpräsidenten Medwejew: a) Wir haben 
einen NEUEN KALTEN KRIEG, als ob wir im Jahre 1962 wären und nicht nach 1990! b) eine WAHLLOSE Öffnung 
der europäischen Grenzen für CHAOTISCHE FLÜCHTLINGSSTRÖME  ist DUMM! Beides will in Europa NIEMAND 
HÖREN – aber ich kaufe trotzdem meinen Strom von Gazprom – und NICHT von Rockefeller! Ich bin in diesem 
Punkt des Stromkaufs geradezu UNBELEHRBAR, denn das russsiche Imperium mag wenig perfekt sein und Kritik 
geradezu provozieren, aber daraus folgt ja noch lange nicht, daß US-amerikanische EINSEITIGKEIT und 
WELTDOMINANZ ein erstrebenswerter Zustand wäre, was zum Beispiel die Bewohner von Detroit und anderen 
TOTAL HERUNTERGEKOMMENEN Stadtregionen der heutigen USA  recht ähnlich sehen würden. — Ich habe im 
n-tv Fernsehen, dem CNN-Klon für Deutschland, den US-Aussenminister Kerry über den Kampf gegen DAESH 
(oder ISIS oder IS) gehört, was so weit a) beeindruckend und b) auch halbwegs schlüssig klang, OBWOHL DA 
ERHEBLICHE ZWEIFEL BLEIBEN, denn der amerikanische Aussenminister hat natürlich NICHT erklärt, warum die 
Russen in Syrien in wenigen Wochen SCHAFFEN, was die US-Allianz in 4 Jahren NICHT geschafft hat. – Klammer 
auf: Der US-Aussenminister soll sogar verlangt haben, daß die Türkei SOFORT ihre militärischen Übergriffe auf 
PKK-Kämpfer in NORDSYRIEN, z.B. bei der syrischen Stadt AZAZ, beendet! Klammer zu!  – Vielleicht kann man 
sagen, nachdem die Russen in Syrien innerhalb weniger Wochen MASSIV “aufgeräumt” haben: Erstens haben wir 
in den USA und in Russland ein anderes WISSENSCHAFTSDENKEN aus dem eine TEILWEISE ANDERE 
MILITÄRTECHNIK folgt, welche eingesetzt wird in einem ANDEREN KRIEGS- und STAATSDENKEN. (Dieser 
Satz ist etwas “tricky”, denn darin steckt ein impliziter Hinweis, daß die KRIEGSTHEORIE der NATO “partiell 
unterentwickelt” sein KÖNNTE und eine FRIEDENSTHEORIE eventuell gar nicht existiert! Wobei hier zu ergänzen 
ist: NICHT JEDER BEWERTET das ZIVILISATORISCHE PROJEKT der “Haager Landkriegsordnung”, 1905 ff,  des 
letzten russischen ZAREN und MÄRTYRERS Nikolaij II. Romanow gleich POSITIV, was gewissermassen SCHADE 
ist – und eventuell auch kontraproduktiv.)  Zweitens sehen wir, daß US-amerikanische EXIT – und post-war-
Konzepte “irgendwie” nicht funktionieren, so daß eben der Eindruck eines GEWOLLTEN “permanent war” entstehen 
KÖNNTE. Ich möchte hinzufügen: Von dem russischen Oberbefehlshaber Marschall Sergeij SCHOIGU – siehe 
deutsche Wikipedia – scheinen wir zu wissen, daß er BUDDHIST ist und Putin und Medwejew sind REGELMÄSSIG 
und “wie natürlich” an den Feiertagen im Fenrsehen zu sehen, wie sie orthodoxe Gottesdienste besuchen. Mir ist 
allerdings VÖLLIG UNKLAR, welcher WELTANSCHAUUNG Präsident Barak Hussein Obama folgt oder ob der 
Starinvestor und Philanthrop  George Soros überhaupt eine Weltanschauung hat. Sorry … — Aussenminister Kerry 
von den USA hat dann noch darauf hingewiesen, daß Grossbritannien in der Europäischen Union bleiben sollte, weil
ALLES ANDERE VERNUNFTWIDRIG wäre. Oder anders gesagt: Die POLITISCHE Inszenierung um den 
sogenannten BREXIT Englands ist eine der SELTSAMSTEN FEHLENTWICKLUNGEN, die ich jemals gesehen 
habe, weil die GESAMTE ENGLISCHE – und auch die deutsche und französische und italienische!!! – 
WIRTSCHAFT dagegen sein MUSS, also mit logischer Notwendigkeit! Denn seit dem Ersten Weltkrieg könnten wir, 
wenn wir wollten, das LEHRSATZ-ähnliche THEOREM kennen, welches da lautet: Die INDUSTRIESTAATEN SIND 
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DIE BESTEN KUNDEN UNTEREINANDER, so daß für EXTREMKONKURRENZ in Form von “WELTKRIEG” 
kein ÖKONOMISCHER SINN erkannt werden kann! Jedenfalls scheint es zu folgendem zufälligen zeitlichen 
Zusamemntreffen gekommen zu sein, das sozusagen nahtlos bei diesem Theorem anschliesst:  Der russische 
Präsident Medwejew hat in den Gesprächen am Rande der Münchener Konferenz ZU RECHT THEMATISIERT,
“daß man manchmal den Eindruck bekommen könnte, als ob irgendetwas oder irgendwer die Menschheit zu
einem DRITTEN Weltkrieg VERLEITEN will”, und zwar aus BÖSER ABSICHT! Und der russische Präsident 
hat meines Erachtens zu Recht ein NEUES SCHLAGWORT “erfunden”, nämlich so etwas ähnliches wie 
“PERMANENTER KRIEG”, zu welchem Schluß ich nach meinen Studien über die Kriegsgeschichte des 20. 
Jahrhunderts EBENFALLS gekommen bin, was mich ehrlich gesagt, VERBLÜFFT. – Als ob das nicht schon 
genug Interessantes aus der Münchner Sicherheitskonferenz wäre, erfahren wir an diesem Wochenende noch 
mehr: a) Saudi-Arabien hat auf der NATO-Basis Incirlik, wo auch US Atomwaffen liegen sollen und wo die deutschen
Aufklärungstornados stationiert sind, Kampfbomber für den Einsatz in Syrien stationiert. Gleichzeitig verlautet, daß 
die Türkei und Saudi Arabien den Einsatz von BODENTRUPPEN erwägen. b) Ausserdem wurde öffentlich kritisiert, 
daß Russland im Syrien-Konflikt eine verbale Floskel des Inhalts benutzt haben soll, nach der es den Anschein 
haben könnte, als ob ein Atomwaffeneinsatz erwogen worden sein könnte oder erwogen werden könnte. Bitte 
beachten Sie die gerade zu traumtänzerische Stilsicherheit meiner eitänzerischen Wortwahl! — Der ABSOUTE 
HAMMER aber ist die Berichterstattung über DEN DIPLOMATISCHEN EKLAT auf dem   traditionellen GALA-
DINNER und STAATS-BANKETT  aus Anlass der Münchener Sicherheitskonferenz, zu dem routinemässig die 
bayerische Staatsregierung einlädt. Denn: DIESEM DINNER des Jahres 2016  bei Horst Seehofer sind 
DEMONSTRATIV FERNGEBLIEBEN –  gleichsam wie als ob “unter Protest”, denn die FREIHEIT EUROPAS geht 
keineswegs so weit, daß es dem bayerischen Ministerpräsidenten ERLAUBT ist, “einfach mal so” Herrn Putin in 
Moskau zu besuchen, wie vor einigen Tagen!!! – eine “gewisse Gruppe” von US-amerikansichen Senatoren, 
darunter offenbar auch John  McCain, der Mister Putin irgendwie ständig mit dem Teufel zu verwechseln scheint und
gar nicht genug kriegen kann von “Sanktionen gegen Russland”, EGAL ob die “back-firing” sind und WESTEUROPA 
MASSIV SCHADEN oder nicht. Dabei übergehen wir  hier so diplomatisch wie möglich, daß John McCain offenbar 
auch dieses Jahr nicht darauf verzichtete, Herrn Putin als “enemy” zu bezeichnen, was offenbar etwas anderes 
meint als einfach “controverse counterpart” … – (Natürlich verdient John McCain als Vietnamteilnehmer jeden 
RESPEKT, aber ich möchte doch bezweifeln, was man auf dem von McCain vorgegeben sprachlichen Level 
überhaupt noch besprechen oder diskutieren könnte …)  – Es MUSS an dieser Stelle BETONT werden, daß an dem
Seehofer-Dinner sehr wohl US-amerikanische Vertreter OFFIZIELL teilgenommen haben, und zwar 
HOCHKARÄTIGE, und zwar unter anderem der gegenwärtige US-Botschafter in Deutschland und sogenannte 
“hochdekorierte” US-Generäle. Und das MUSS DESHALB BETONT werden, weil es nämlich sonst EVENTUELL zu 
einer Kriegserklärung der bayerischen Gebirgsjäger an die republikanische Fraktion des US-Kongresses wegen 
“eingebildeter Verschnupfung”  kommen KÖNNTE, denn wir befinden uns mit diesem HOCHDIPLOMATISCHEN 
HOCHSEILAKT eines Staats-Banketts offenbar schon wieder im 19. Jahrhundert, wo man Kriege angezettelt hat, 
nur weil eine feindliche Fliege an unpassender Stelle gehustet hat! Ich habe darauf hinzuweisen, daß der folgende 
web-link nicht aus dem NATO-Hauptquartier stammt, das sich auch bislang STANDHAFT WEIGERT, eine AWACS-
Aufklärungsmaschine nach München zu schicken, sondern von einer zivilen bayerischen Regionalredaktion und 
also sehr wahrscheinlich entsprechend “gefärbt” sein könnte! URL http://www.br.de/nachrichten/msc-senatoren-
boykott-100.html

ZWEITENS wird Freitag 12.02.2016 in Berlin zum Antritts-Staatsbesuch empfangen die neue polnische 
Minsterpräsidentin, Frau Beata Szydlo – die deutschen Zeitungen können das polnische ” L ” nicht. Es wurde 
angemerkt, daß dieser Antrittsbesuch erfolgt, nachdem schon 3 Monate nach Amtsantritt vergangen sind, was bei 
heutigen europäischen Gepflogenheiten STARK AUFFÄLLT, wo zum Beispiel deutsche und französische 
Regierungshäupter allergrössten Wert darauf legen, SOFORT AM NÄCHSTEN TAG NACH DER WAHL die 
Antrittsbesuche zu machen. Die gegenwärtige Eiszeit zwischen Deutschland, Europa und Polen SCHEINT “klar” zu 
sein: WESTEUROPA PASST nicht die angeblich “konservativ-nationalistische” Gesetzgebung in Polen, die 
propagandistisch als “UMBAU DES POLNISCHEN STAATES” verkauft wird. Man bemerkt also wenigstens die 
neuen polnischen Gesetze zu den MEDIEN-Chefsesseln und zu den Sesseln im obersten Verfassungsgericht. 
ABER MAN KLAMMERT in der ÖFFENTLICHKEIT AUS, daß Polen seinerseits mindestens ZWEI REIZTHEMEN mit
Europa hat, nämlich a) die polnische Nuklearoption (die von Europa aus sehr durchsichtigen Gründen 
VERSCHLEPPT und VERWEIGERT wird) und b) das an sich sehr notwendige UPDATE in der Bergwerkstechnik, 
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insbesondere bei KOHLE, die zum Beispiel in Deutschland derzeit NICHT NEUTRAL diskutiert werden kann, 
sondern IDEOLOGISCH besetzt ist. URL http://www.welt.de/print/die_welt/politik/article152193668/Merkel-und-
Szydlo-um-Harmonie-bemueht.html 

DRITTENS trifft sich heute, Freitag, 12. Feburar 2016 der RÖMISCHE PAPST mit dem RUSSISCH-ORTHODOXEN 
PATRIARCHEN – aber a) in KUBA und b) in einem Flughafengebäude in Havanna und c) so diplomatisch “low-key” 
wie möglich. Die Zeitungen bilden sich wer-weiß-was darauf ein, daß sie überhaupt bemerkt haben, daß der 
russische Patriarch ein Exponent ist von so etwas ähnlichem wie STAATSKIRCHENTUM, also angeblich NICHT 
GENUG NEUTRAL gegenüber dem russischen Staat und russischen Präsidenten. Dieselben hochintelligenten 
Nachrichtenauswerter der Zeitungen bemerken aber natürlich nicht, daß das römische Papsttum schon längstens 
ein SPIELBALL der INTERNATIONALEN GLOBAL PLAYERS geworden sein könnte. Mir jedoch fällt etwas anderes 
auf, nämlich die BEILÄUFIGKEIT und vielleicht auch UNWICHTIGKEIT des Ereignisses. Ich weiss nicht, ob es 
stimmt, aber das ist etwas Seltsames bei diesem Papst Franziskus: Bei diesem Papst entsteht eine “spirituelle 
Botschaft”, wenn er bloss “buona sera” sagt, was NICHT “meine Beobachtung” ist, sondernw as ich irgendwo 
aufgeschnappt habe! Oder irre ich, und der Papst hat sich nur an die gegenwärtige BANALITÄT “angepasst”, und 
damit sozusagen das “programmatische aggiornamento des Zweiten Vatikanischen Konzils” zu seinem 
NOTWENDIGEN ENDZUSTAND “geführt”??!! Und das ist GANZ ANDERS im Vergleich mit der ERSTEN 
BEGEGNUNG zwischen Papst Paul (Montini) und dem ökumenischen Patriarchen von Konstantinopel, 
Athenagoras, und sogar IMMER NOCH ANDERS GENUG im Vergleich mit der Begegnung von Papst Benedikt XVI 
und dem ökumensichen Patriarchen Bartholomaios kürzlich in ISTANBUL selbst. Immerhuin wurde angemerkt: Das 
Treffen war schon vor 20 Jahren unter Papst Johannes Pual II. “angedacht”, hatte jetzt aber immer noch eine 
DIPLOMATISCHE VORBEREITSUNGSZEIT von 2 Jahren – und die gegenseitige Annäherung reichte noch nicht 
einmal aus, um “zusammen zu beten”, wie das heißt und genannt wird. Interessant ist aber eines der angeblichen 
GESPRÄCHSTHEMEN, denn man soll sich – oh Wunder – “unterhalten haben” über die gegenwärtige WELTWEITE
CHRISTENVERFOLGUNG. – Wenn ich das überhaupt sagen darf: ES GIBT AUF SEITEN DER ORTHODOXIE 
SEHR GUTE GRÜNDE, auch WEITERHIN SEHR SKEPTISCH der gegenwärtigen RÖMISCHEN 
BANALISIERUNGSTENDENZ, zu “begegnen”! Man benötigt für diese Erkenntnis nicht einmal den RAT von 
AUSSENSTEHENDEN, wie zum Beispiel den orthodoxen Christen, man KÖNNTE zum Beispiel auch die eigenen 
Namenspatrone BEFRAGEN, wie zum Beispiel den hl. Antonius aus der ägyptischen WÜSTE oder den hl. Bruno, 
den Karthäuser, denn die würden SEHR WAHRSCHEINLICH mit der ORTHODOXEN SKEPSIS gegenüber den 
“eingerissenen ZUSTÄNDEN” basierend auf einer UNWÜRDIGEN UNWISSENSHEIT “ganz herzlich” 
übereinstimmen!!! Oder anders gesagt: So wie ich es aus meiner ERFAHRUNG mit ORTHODXIE gegenwärtig sehe,
ist SELBSTKRITIK – auf ALLEN Seiten!!! –  bei Gefahr des TOTALEN SUBSTANZVERLUSTES BITTER, BITTER 
nötig. Natürlich wissen wir nicht, was JESUS CHRISTUS vorhat, der LENKER des “geheimnisvollen Leibes Christi”, 
also der weitestgehend “unsichtbaren”  Kirche, als der eigentlich “orthodoxen” und “katholischen” und 
“oekumenischen KIRCHE” mit uns allen, die wir ja ANGST VOR DEM MARTYRIUM haben, weil Menschen KEINE 
HELDEN sind, aber das KANN NOCH LANGE NICHT HEISSEN, daß wir aus LAUTER ANGST “nicht mehr modern 
zu sein” ALLES AUFGEBEN, DESSEN WERT SICH IN UNSEREM EIGENEN LEBEN IN JAHRZEHNTEN DER 
PRAKTISCHEN HÄRTETESTS als KOSTBAR und WERTVOLL und TRAGEND und HALTBAR erwiesen hat, nicht 
durch THEORIE, nicht durch DISKUSSION sondern durch die BITTEREN LEHREN DES LEBENS! Und deshalb 
möchte ich die ORTHODOXIE BESTÄRKEN. bei dem ZEUGNIS DER VÄTERLEHREN ZU BLEIBEN, auch wenn 
das manchmal BEFREMDUNG und KULTURSCHOCK für “westlich geprägte Menschen”  bedeutet! oder etwas 
platter gesagt: KAUFT NICHT JEDEN MIST, der gerade im Augenblick im Vatikan für “aktuell” gehalten wird – ooder 
dem Vatikan von GOTTFEINDLICEHN MÄCHTEN AUFGEZWUNGEN WIRD – , denn die MEINUNG DER 
JAHRHUNDERTE könnte ANDERS sein!  Oder anders gesagt: Der oekumenische Dialog mit den Ostkirchen – zu 
denen übrigens auch die ÄTHIOPISCH-ÄGYPTISCHE  KIRCHE gehört, der mein Namenspatron Antonios 
angehörte, könnte VIEL EINFACHER sein, wenn er auf der BASIS DER “authentischen” LATEINISCHEN LITURGIE 
geführt werden würde, was selbstverständlich bedeutet, daß dann die Protestanten von diesem NIVEAU 
ausgeschlossen wären, weil sie sich selbst durch Luther den ZUGANG zu diesem SAKRAMENTALEN 
GRUNDVERSTÄNDNIS VERBAUT HABEN!!  URL http://www.spiegel.de/panorama/leute/papst-franziskus-was-
wladimir-putin-mit-dem-patriarchen-kuss-zu-tun-hat-a-1077232.html – 
URL http://www.focus.de/politik/ausland/kirche-papst-franziskus-beginnt-mehrtaegigen-mexiko-
besuch_id_5281717.html  — Okay, vielleicht sollte ich hier noch ergänzen: In Äthiopien sind AKTUELL, also DIESE 
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WOCHE,  von einer SCHWEREN Hungersnot bedroht wegen des El-Ninjo-Phänomens ungefähr 10 Millionen 
Menschen, jedenfalls wenn  wir den Meinungen der UNO-Organisationen in dieser Sache  trauen dürfen. Jedenfalls 
erscheint es, WENN es stimmen würde, viel weniger SELTSAM, daß wir jetzt in einer Stadt wie Düsseldorf – 
angeblich – eine Gemeinde aus 2000 Angehörigen der äthiopisch-koptischen Kirche haben, die ägyptischen Kopten 
und andere äthiopische Flüchtlinge nicht gerechnet!

VIERTENS wird Freitag, der 12. Februar ERSCHÜTTERT von der WISSENSCHAFTLICHEN NACHRICHT, daß 
JETZT und ENDLICH und “offenbaur mit GEWISSHEIT”, die sogenantnen “GRAVITATIONSWELLEN” BESTÄTIGT 
SEIN SOLLEN, die (angeblich) schon EINSTEIN vermutet beziehungsweise POSTULIERT haben soll. Und da 
haben wir wieder dieses PHÄNOMEN, das bis vor einigen Jahrzehnten völlig UNBEKANNT war, daß man nämlich 
insbesondere in der “angloamerikanischen Presse” – was auch immer das GENAU sein mag! – es TATSÄCHLICH 
SCHAFFT, mit Nachrichten aus der Wissenschaft einen WELTWEITEN HYPE zu “erzeugen” und dadurch UMSATZ 
und GESCHÄFT zu “fördern”! Der FESTLANDSEUROPÄISCHE Nachrichtenkonsument aber sei GEWARNT: 
HYPE-Journalisten interessieren sich nicht genug für WISSENSCHAFTLICHE DETAIL – und ausserdem verwendet 
man im US-wissenschaftsbetrieb auch ANDERE Bezeichnungen, die manchmal erst nach RECHERCHE 
“aufgeklärt” werden können. Ich erinnere hier zum Beispiel an den Hype um die SOGENANNT “schönste Formel der
Welt”, die aber in wirklichkeit bloß eine BESTIMMTE SCHREIBWEISE einer der von Leonhard EULER entdeckten 
IDENTITÄTEN war – und Euler hat SEHR VIELE “Identitäten” entdeckt! Der Leser sei also gewarnt: Was da 
gegenwärtig HYPE-mässig präsentiert wird zu GRAVITATIONSWELLEN 2in Einsteinschem Verständnishörizont” 
MUSS NICHT UNBEDINGT “das letzte WORT” sein, KÖNNTE SOGAR sehr wahrscheinlich durch die bereits am 
Anfang dieses Artikels erwähnte Nikolai-Kozyrev Zeit-Gravitations-Dichte-Theorie ERSCHÜTTERT werden, die 
allerdings von den russen NICHT VOLLSTÄNDIG publiziert wurde, zum Beispiel weil russen nicht verblödet sind 
und die ARBEITSWEISE des “US-amerikanisch dominierten Wissenschaftsbetriebs” KENNEN – und dessen NAZI-
VERSEUCHUNG eventuell, möglicherweise, vielleicht ABLEHNEN! Also HYPE ist eine feine Sache, aber man sollte
vielleicht IRGENDWANN ergänzen, daß GRAVITATIONSWELLEN nach EINSTEIN-IDEEN eventuell auch 
Burckhardt HEIM interessiert haben könnten, der ein TOP-Forscher der NAZIS war und wahrscheinlich bis zum 
lebensende ein NAZI geblieben ist! Okay: Burkhardt Heim wird ansatzweise abgehandelt in Farrell, Joseph P.: The 
Philosopher`s Stone! URL http://www.heise.de/ct/artikel/Nie-hat-jemand-Gravitationswellen-so-schoen-nicht-
gemessen-wie-wir-3101396.html

FÜNFTENS ist Freitag, den 12. Februar 2016, noch immer in den Nachrichten das Eisenbahn-Unglück von Bad 
Aibling/Bayern mit derzeit 11 Toten und ungefähr 100 Verletzten. Da hat man jetzt alle 3 “Fahrtenschreiber”, von der 
Presse “blackboxes” genannt, gefunden, die für die Unglücksursachenforschung wichtig sind. Eine dieser 
MÖGLICHEN Ursachen scheint gewesen zu sein: Ein Fahrdienstleiter hat die INDUSI-ausgeschaltet, die durch ein 
MAGNETSYSTEM den Zug bremst, wenn ein rotes HALT-Signal unbeachtet blieb! Die Fahrdienstleitung soll auch 
noch versucht haben, die Züge TELEFONISCH zu WARNEN, was aber misslang.

SECHSTENS schafft es Freitag, 12. Februar 2016, sogar eine Nachricht aus NEUSS bis in google-news: In NEUSS 
wurde der BETRIEB des LUKAS-KRANKENHAUSES durch einen COMPUTEr-HACKER-ANGRIFF so schwer 
getroffen, daß eine Art Not-Betrieb auf dem technischen Stand von 2005 eingerichtet werden musste: URL 
http://www.rp-online.de/nrw/staedte/neuss/lka-ermittelt-nach-e-mail-virus-im-lukas-aid-1.5764291

SIEBTENS Österreich bitete Mazedonien Soldaten für Grenzsicherung an (also österreichische Soldaten!). 
Österreich war vor einigen Monaten schon einmal aufgefallen durch die Bitte des zuständigen NATO-
Regionalkommandos für Bosnien um TRUPPENVERSTÄRKUNGEN, nachdem es nämlich in Bosnien zu “sozialen 
Unruhen” gekommen war, wie man das etwas “schönfärberisch” nennt. Man sieht aber durch den österreichischen 
Mazedonienvorschlag SEHR SCHÖN, was passiert, WEIL ES KEINE EUROPÄISCHE ZENTRALREGIERUNG gibt: 
WENN ES HART AUF HART KOMMT, WURSCHTELT JEDER VOR SICH HIN, WIE ES DEN EIGENEN NATIONAL-
InTERESSEN AM BESTEN PASST. Bösartige Zungen fangen allerdings an, vom “gelenkten CHAOS” zu sprechen. 
URL http://www.focus.de/politik/deutschland/fluechtlingskrise-im-news-ticker-oesterreich-bietet-mazedonien-
soldaten-zur-grenzsicherung-an_id_5281736.html

ACHTENS ist Freitag, 12. Februar 2016, das ZIKA-Virus in den Nachrichten, wo man in Brasilien sogar die ARMEE 
einsetzt zur SEUCHENBEKÄMPFUNG, wo auch zunehmend die sogenannte 
WELTGESUNDHEITSORGANISATION eingeschaltet ist, die aber, man erinenrst sich, im Zuge der sogenannten 
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WELT-EPIDEMIE der “Schweinepest” seinerzeit von einigen SEHR MUTIGEN STAATEN, wie den Niederlanden, 
Polen, Ukraine und Russland der KORRUPTION beschuldigt wurde und sogar als INTERESSENVERBAND DER 
IMPFINDUSTRIE beschimpft worden war. Auch im Falle des ZIKA-Virus sind in Kopp-Newsletter schon 
BESCHULDIGUNGEN AUFGETAUCHT, die von ROCKEFELLEr-Interessen, GEN-MANIPULATION, 
GEBURTENKONTROLLE und IMPF-GESCHÄFTEN etwas “ganz genau wissen” wollen.  Was allerdings dem 
weitestgehend ahnungslos gehaltenen “wohlinformierten Zeitgenossen” schon etwas auffällt, könnte eventuell sein, 
daß HIV/AIDS, EBOLA, RINDERWAHN, SCHWEINE-(VOGEL-, HÜHNERPEST) ALLE KEINEN sogenannten 
“natürlichen Ursprung” zu haben SCHEINEN, daß sie also eventuell irgendwie “escapes from laboratory” sein 
KÖNNTEN – oder auch nicht. Kurzum: ES STINKT nach GEWALTIGER ÜBELTAT, aber man kann fast nichts 
beweisen – und wenn sogar STAATEN nicht mehr gegen die WHO sich durchsetzen können, dann natürlich auch 
nicht das weltweite Lesepublikum!

NEUNTENS eine Nachricht habe ich am Freitag, den 12. Februar 2016 in n-tv im Fernsehen aufgeschnappt in 
irgendeienr Sendung, so ähnlich wie “Berichte aus aller Welt”: In UGANDA und KAMPALA gibt es JETZT WIEDER 
“Kinderopfer” – also RITUALMORDE!!! -, was irgendwie das falsche Wort ist, denn es handelt sich um “Kinder-
SCHLACHTUNGEN aus RELIGIÖSEN Gründen für die ZWECKE von MEDIZINMÄNNERN der “okkulten” indigenen
NATURRELGION”. 8 von 10 Kindern ÜBERLEBEN DAS NICHT – und die ÜBERLEBENDEN Kinder kann man 
einfach erkennen, erstens an SPEZIFISCHEN NARBEN, zum Beispiel Narben rund um den ganzen Kopf, bei 
solchen Kindern, wo der einheimische Zauberdoktor und dessen NATURGEIST an “menschlichem Gehirn” 
interessiert waren, zum Beispiel an HALSNARBEN, wenn die KOPF-Abtrenmnung für einen HEIDNISCHEN 
NATURGOTT “technisch danebengegangen ist” und auch an einer Reihe von BEHINDERUNGEN, wenn “technisch 
bei der Kinder-SCHLACHTUNG” etwas “nicht geklappt” hat. Wie soll ich mich bloss ausdrücken, wie die Worte 
wählen? Vielleicht so: VIELLEICHT sollten wir WELTWEIT noch ein bischen WARTEN, mit der ENDGÜLTIGEN 
VERNICHTUNG und ABSCHAFFUNG von “Hochreligionen”, wie zum Beispiel dem Christentum, wie zum Beispiel 
der TIBETISCHEN Religion, weil wir nämlich sonst offenbar wieder bei RELIGIÖSEN MENSCHEN-OPFERN und 
KINDER-OPFERN – also MENSCHEN-SCHLACHTUNGEN, landen. Uganda ist da übrigens keineswegs bloß ein 
“Unfall der Berichterstattung”, denn “die dunkle Seite der Macht” ist bekannt auch aus Papua-Neuguinea, dann aus 
KALI-Riten in Indien, dann generell “ZAUBEREI” aus dem LIBANON – und dem ganze WODOO im angeblich 
“katholischen” Südamerika würde ich ebenfalls NICHT VERTRAUEN!! Und man begreift unmittelbar die 
JURISTISCHE SCHWIERIGKEIT: WIE SOLL MAN JEMANDEN BESTRAFEN, DER BEHAUPTET, er übe bloss sein
RECHT auf RELIGIONSFREIHEIT aus??? Oder darf man KINDERN, die ihre MÖRDER direkt an Ort und Stelle in 
NOTWEHR vom Leben zum Tode befördern wollen, vielleicht HELFEN? Oder wird die GANZE WELT dieser NEUEN
BARBARISIERUNG unter dem VORWAND von  “Religion” einfach TATENLOS zusehen, weil wir alle SO 
VERBLÖDET GEWORDEN SIND, daß wir neuestens und SCHON WIEDER den ZAUBERDOKTOREN 
hinterherrennen von wegen eines  psychopatischen Nervenkitzels bei NICHT ENTSCHULDBAREN 
RITUALMORDEN!!?? Ach ja, noch etwas: solche Ritualmorde finden natürlich auch in LONDON statt und wir dürfen 
VERMUTEN, daß AFRIKANISCHER OKKUKLTISMUS mit MENSCHENBLUT und KINDERMORD 
selbstverständlich auch bei  UNO – Personal  vorkommt, so daß man also auch in der gegenwärtigen 
Flüchtlingskrise in Europa entsprechend “sensibilisiert” sein sollte, wie das genannt wird!!   URL http://www.t-
online.de/nachrichten/panorama/kriminalitaet/id_62891318/uganda-ritualmorde-an-kindern.html  – URL   
https://www.youtube.com/watch?v=NFcIht97c_Q     – URL    https://www.youtube.com/watch?v=nLRXopfI1N0  

—xxx—

Ja, so, das war es, was mir am Freitag, den 12. Februar 2016, aufgefallen ist. Es ist aber in der grossen, weiten 
Welt noch viel mehr los gewesen, was an mir aber weitestgehend einfach vorbeigerauscht ist, zum Beispiel der 
Besuch des Bundespräsidenten Gauck in MALI und ein Terroranschlag dort als sogenannte “Reaktion” darauf, URL 
http://www.msn.com/de-de/nachrichten/politik/terrorgruppe-anschlag-in-mali-reaktion-auf-gauck-besuch/ar-
BBpsGJq?li=AAaxdRI        –  zum Beispiel der Gedenktag an den britischen Bombeangriff auf Dresden, der in einem 
Feuersturm mit Hunderttausenden Toten in einer Nacht endete – zum Beispiel die Präsidentenwahlen in der 
Zentralafrikanischen Republik, was ein so entsetzlich bedeutungsloses Land ist, daß es mir nur deshalb aufgefallen 
ist, weil in unserer Kirchengemeinde ein pensionierter Missionsbischof von dort lebt, URL  
http://www.focus.de/politik/ausland/wahlen-zentralafrikanische-republik-waehlt-in-hoffnung-auf-
frieden_id_5282878.html . Ich selbst hatte übrigens meine Tagesroutinen weitestgehend durchzuführen, die rein gar 
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nichts mit den Aufgeregtheiten der Nachrichten zu tun hatten, wo ich also tatsächlich POLNISCHE VOKABELN von 
Lektion 6 für das 2.Semester gelernt habe  mit QUIZZLET, was eine Plattform im INTERNET  ist und hiermit HEISS 
EMPFOHLEN wird, obwohl das eine ziemlich KNOCHENHARTE Methode von Vokabellernen  und 
SCHREIBENLERNEN ist!

Früher, also im letzten Jahrhundert, da hat man die Erzählstunden für Kinder und sonstige Zeirgenossen versucht, 
zu beschliessen mit einer sogenannten “Moral von der Geschicht”, zum Beispiel mit dem Merksprüchlein: “Messer, 
Schere, Licht, dürfen kleine Kinder nicht!” Wir sind natürlich ERWACHSEN und kommen SPIELEND mit den GANZ 
GEWÖHNLICHEN MORDGESCHICHTEN DER TÄGLICHEN NACHRICHTEN KLAR.

Deshalb wähle ich als abschliessendes Sätzlein, was ich einmal in einem Kloster gehört habe, im letzten 
Jahrhundert, als es in Deutschland noch ECHTE Klöster gab. DAMALS also sagte jemand zu mir:

“DER MÖNCH SITZT IN SEINER ZELLE  WIE BLÖD UND NICHT GANZ GESCHEIT und ABGESONDERT – 
ABER DURCH DIE RITZEN an den FENSTERN und unter der TÜR KOMMT DIE GANZE WELT HEREIN!”
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Fußballwitz von Rainer Calmund – Juni 2014
Posted 2014  by Bruno Antonio Buike

Irgendwo habe ich aufgeschnappt:

Rainer Calmund, ehemaliger Manager von Bayer Leverkusen wurde gefragt, welche Chancen die deutsche 
Mannschaft auf den Weltmeistertitel in Juni 2014 in Brasilien  nach seiner Schätzung hat.

Die (angeblich) Antwort soll gewesen sein:

“Die Chance ist 50 : 50 – vielleicht auch 60 : 60!!”

Jetzt kommt die FRAGE: WARUM HAT DA JEMAND GELACHT?

In Ostfriesland würde man vielleicht sagen: “Okay, kein Problem! Wenn wir auf die Frage, wieviel 3 x 7 ist, 
mehrere verschiedene Antworten aus dem Publikum bekommen, dann hat der gewonnen, der am nächsten 
dran ist.”

Wir machen es aber nicht so, sondern halbwegs wie früher, und dann sieht die mathematische fundierte 
Argumentation wie folgt aus (OHNE dass wir hier  erst gross in Wikipedia nachsehen, denn würden wir in 
Wikipedia nachlesen, dann würden wir dort finden, daß WAHRSCHEINLICHKEIT im ZWEIFEL erstmal 
ausdiskutiert werden muß, weil es davon nämlich MEHRERE MATHEMATISCHE AUFFASSUNGEN gibt!)

Also LOS!

Wir machen die Gegenprobe: 1/2 + 1/2 = 1 und deshalb 50 : 50 korrekt.

Aber 6/10 + x = 10/10 ( oder 60/100 + x = 100/100 – oder 60% + x % = 100%)

Ergo 10/10 – 6/10 = 4/10.

ERGEBNIS:  die Wahrscheinlichkeit kann nur sein: 50 : 50  oder 60 : 40 – ergänze: PROZENT!

(Wobei hier auf die Reihenfolge geachtet werden muß, denn eine Chance von 60:40 gür Deutschland  ist 
NICHT IDENTISCH  mit einer Chance  40:60 für Deutschland.)

Woran liegt das? Warum haben wir 1 als MAXIMALWERT einer SUMME von Brüchen, die wir natürlich auch 
als PROZENTANTEILE schreiben dürfen, wie das der Formulierung bei Calmund stillschweigend 
zugrundeliegt?

Well, wir haben hier ein sogenanntes Laplace-Experiment mit einer Ereignismenge mit 2 Elementen –  
[Weltmeister, Nicht-Weltmeister] oder [ja,nein] oder [1,2]. Die stellen wir uns aufgemalt auf ein 
KREISFÖRMIGES GLÜCKSRAD vor. Dann gilt: JA und NEIN sind GLEICH WAHRSCHEINLICH und deshalb 
dürfen wir die KREISFLÄCHE des Glückrades TEILEN in 1/2 + 1/2 = 1, wobei “1” hier “bedeutet”, die 
GESAMTE Kreisfläche. Und weil man nun nicht MEHR haben kann als GESAMT oder ALLES, ist die “1” HIER
eine ABSOLUTE GRENZE, für welche die Relation gilt: 1 = 100%

Buike Science And Music

Fußballwitz von Rainer Calmund – Juni 2014-Blog2014 138



Gesamte Britische Panzerarmee wird in Deutschland eingemottet
Posted 2014  by Bruno Antonio Buike

Wir haben uns ja schon daran gewöhnt, daß nicht einmal mehr militärische Nachrichten ganz Ernst genommen 
werden können, wie zum Beispiel diese ominösen 600 Panzer in der neuen deutschen Heeresstruktur, von denen 
man gar nicht begreift, warum man nicht Panzer gleich GANZ ABGESCHAFFT hat!?

Solche Scherze können die Briten auch – und ich erfahre soeben, daß beabsichtigt ist, die GESAMTE RESERVE 
von 6000 GEPANZERTEN FAHRZEUGEN von einem ERST KÜRZLICH renovierten und modernisierten Depot in 
Großbritannien nach Deuschland zu verlegen und dort “einzumotten”.

Falls es noch nach der militärischen LOGIK geht, handelt sich dabei um eine VERDECKTE MOBILISIERUNG – aber
man weiß gar nicht WOFÜR und GEGEN WEN?

Und man weiß auch nicht, warum man die GESAMTE Reserve hübsch AN EINEM ORT KONZENTRIERT hat, was 
im Kriegsfalle den verantwortlichen General seine STERNE kosten sollte!

Also, wie man es dreht und wendet; ES KOMMT NUR BLÖDSINN heraus – und deshalb lasse ich das Suchen nach 
SINN, wo vielleicht gar keiner ist, einfach sein und gebe den direkt-link – 
http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/geostrategie/gerhard-wisnewski/dritter-weltkrieg-briten-machen-panzer-
mobil.html
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Habsburger-Ehrensache: Rettet den Karmel von Mayerling
Posted 2014  by Bruno Antonio Buike

Welt der Habsburger – virtuelle Ausstellung der Republik  Österreich –  http://www.habsburger.net

Zisterzienser von Heiligenkreuz, wo Mary Vetsera begraben wurde, in der Kapelle des Karmels von Mayerling, wo
2014 der 125. Jahrestag des gewaltsamen Todes des Erzherzog-Thronfolgers Rudolf von Österreich und seiner

Geliebten Mary Vetsera begangen wird. (Nacht vom 29. auf den 30. Januar 1889)

Erzherzog Rudolf von Österreich und Prinz von Ungarn und  Mary Baroness Vetsera

-xxx-

Die armen Schwestern vom Karmel in Mayerling ( Gemeinde Alland, nahe Wien)  benötigen für die Grundsanierung 
des Komplexes ca. 1,6 Millionen, welche trotz öffentlichen Interesses auch seitens der Landeshauptmannschaft und 
des Bürgermeisters  bislang noch nicht zusammengekommen sind.
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Es ist Habsburger-Ehrensache,  diesen Gedenkort zu erhalten, zumal das ehemalige Jagdschloss Mayerling 
an sich  ein kleines  JUWEL ist, das die  Anstrengung zur Erhaltung Wert ist!

Ich stelle deshalb den Schwestern mein Blog zur Verfügung zur Verbreitung der Informationen für Spenden an die 
Schwestern DIREKT.
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Solche verwitterten Mauern müssen nicht sein!

Zur Verifikation der Informationen gebe ich hier auch weblink zur homepage der Karmelitinnen von Mayerling 
– http://www.karmel-mayerling.org

Spenden kann man hier:

Konto Österreich

Konto “Rettet den Karmel Mayerling”
Bankhaus Schelhammer & Schattera
IBAN AT27 1919 0002 0010 0733
BIC: BSSWATWW

Konto Deutschland

Konto: “Rettet den Karmel Mayerling”
LIGA Bank Regensburg
IBAN: DE70 7509 0300 0004 5025 74
BIC: GENODEF1M05

Das “normale” Konto für die Hilfe an die Schwestern:

Konto „Karmel Mayerling“
BLZ 19190 – Bankhaus Schelhammer & Schattera
Konto-Nr. 100100734
IBAN AT53 1919 0001 0010 0734
BIC: BSSWATWW

Auch dieser Parkweg benötigt starke Gärtnerhände!

-xxx-

Auf Grund der bis heute tendenziösen Geschichtsschreibung über Mayerling und den gewaltsamen Tod des 
Erzherzog-Thronfolgers Rudolf und seiner Geliebten Mary Vetsera erspare ich mir hier einen historischen 
Kommentar. Ich darf aber trotzdem vielleicht erwähnen, daß Kaiserin Zita bis an ihr Lebensende daran festgehalten 
hat, daß Mayerling ein Doppel- MORD war. Auch wird die längst fällige Geschichtsrevision zum 20. Jahrhundert 
vielleicht noch herausbekommen, was SKH Otto von Habsburg, Erzherzog von Österreich und Prinz von Ungarn, 
Böhmen, Galizien, Lodomerien etc. pp. andeutete, als er sagte: “Österreich war das Opfer!”
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Hier geht es aber nicht um Geschichtswissenschaft außerhalb des Mainstream sondern darum, daß den Schwestern
möglichst umgehend GEHOLFEN wird.
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Hat Bergoglio-Papst die Siri-Fraktion entmachtet – Uebung zu
einer alten Vatikan-Intrige
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

INHALT

• Einleitung 
• Überprüfung des Autoren und Veröffentlichungsortes 
• nacherzählende Inhaltsangabe des Giuseppe-Nardi-Artikels 
• Buike-Kommentar 
• Schluss 

Sorry, die folgende Aufsatzübung ist plötzlich ZU LANG geworden  und wird im Augenblick 
UMGEARBEITET (besonders bezüglich FORMATIERUNGEN und IMPLEMENTIERUNG von 
FUSSNOTEN mit Nachweisen wissenschaftlicher Literatur und Ausmerzung historischer FEHLER) und 
wird demnächst hier präsentiert in pdf-Format.

—xxx—
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5. Hat Bergoglio-Papst die Siri-Fraktion entmachtet – Uebung zu einer alten 
Vatikan-Intrige

https://brunobuike.wordpress.com/2016/05/11/hat-bergoglio-papst-die-siri-fraktion-
entmachtet-uebung-zu-einer-alten-vatikan-intrige/
Posted on 05/11/2016 / 11. Mai 2016 by bbuike 

INHALT
5.1 Einleitung
5.2. Ein trickreicher  Artikel von Giuseppe Nardi über den Bergoglio-Papst und eine Siri-Fraktion
5.2.1 Überprüfung des Autoren Giuseppe Nardi  und Veröffentlichungsortes
5.2.2 NACHERZÄHLENDE INHALTSANGABE  – des Giuseppe-Nardi-Artikels über den 
“Bergoglio-Papst” und die “Siri-Fraktion”
5.2.3 Der Giuseppe-Nardi-Artikel als DOKUMENT

(5.3  BUIKE-Kommentar – wird fortgesetzt)

5.1. EINLEITUNG

Diese Aufsatzübung entstand aus einem Beitrag zu meinem Internet-Blog, ist also 
einerseits  eher journalistisch orientiert,  behandelt aber doch ernsthafte Probleme der 
Geschichtswissenschaft, jedoch  nicht im Stile einer Abhandlung sondern eher im Stil 
einer LEBENDIGEN DISKUSSION, wo PROBLEME NICHT GEGLÄTTET werden 
und auch nicht unbedingt einer LÖSUNG zugeführt werden konnten, schon gar nicht 
„endgültigen Lösungen“, wobei man aber schon merken wird, daß ich hier keine totale
INDIFFERENZ anpeile und keineswegs gedenke, die UNSÄGLICHEN DRAMEN und
TRAGÖDIEN der Geschichte sozusagen schriftstellerisch „aufzulösen“ in ein mehr 
oder weniger belangloses „Glasperlenspiel“, etwa nach Art des gleichnamigen Romans 
von Hermann Hesse1, dem ich  hier durchaus die Grundgestimmtheit von  Honore 
Balzac`s „Comédie Humaine“2 als eher kompatibel mit meinem eigenen – und offenbar
nicht ganz objektiven  - Empfinden gegenüber der Geschichtsschreibung vorziehen 
würde.

1 Siehe Hesse, Hermann: Das Glasperlenspiel. Versuch einer Lebensbeschreibung des Magister Ludi Josef
Knecht samt Knechts hinterlassenen Schriften. Herausgegeben von Hermann Hesse. 2 Bände. Fretz & 
Wasmuth, Zürich 1943  -  Editionen: Das Glasperlenspiel. Suhrkamp, Berlin 1951 - Das Glasperlenspiel.
Suhrkamp, Frankfurt am Main 1972, ISBN 3-518-36579-7 (= st 79).  - Das Glasperlenspiel. Suhrkamp, 
Frankfurt am Main 2001, ISBN 3-518-41105-5 (= Sämtliche Werke 5) – siehe Artikel „“Das 
Glasperlenspiel“ in deutscher Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Das_Glasperlenspiel 

2 Siehe Balzac, Honore: Die menschliche Komödie, 16 Bände, Insel, Leipzig 1908–1911 - Die 
menschliche Komödie, Hg. Fritz-Georg Voigt, Dünndruckausgabe, 20 Bände, Aufbau-Verlag, Berlin und 
Weimar 1961–1985.  - Die menschliche Komödie, Hg. Ernst Sander, 12 Bände, Goldmann, München 
1971–1972; wieder als Taschenbuch: btb, Berlin 1998 – siehe Artikel „die menschliche Kommödie“ in 
deutscher Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Die_menschliche_Kom%C3%B6die  - siehe 
Artikel „La Comédie humaine“ in englischer Wikipedia URL https://en.wikipedia.org/wiki/La_Com
%C3%A9die_humaine 
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Es begann übrigens wie oft im Leben, sozusagen „ganz harmlos“, nämlich mit einem 
Internet-Artikel eines Internet-Journalisten …

Falls mich jemand fragt, WARUM ich folgenden Artikel von Giuseppe Nardi über 
VATIKAN-INTERNA überhaupt beachtet habe, dann könnte ich keinen genauen 
Grund benennen.

Man könnte aber vielleicht sagen, daß ich sozusagen „etwas sensibilisiert“ war, und 
zwar im Hinblick auf die dramatischen Veränderungen in meinem eigenen 
allgemeinen historischen   Forschungshorizont seit etwa der Jahrtausendwende in 
Richtung auf eine  REVISION der Geschichte mindestens des 20. Jahrhundert, wie sie 
durch Autoren wie 
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Joseph P. Farrell3 , Anthony Sutton4, Guido Preparata5, Abel Basti6, Igor Witkowski7, 
Jim Marrs8, Richard Hoagland9 und andere ausreichend gut ausgearbeitet worden ist. 
Aber wir werden sehen, daß man beim ersten Lesen des Giuseppe-Nardi-Artikels  
kaum begeifen kann, WAS GENAU SPANNEND und sogar AUSSERGEWÖHNLICH 
sein könnte oder sein soll – nämlich zumindest vor dem Hintergrund meiner 
Leseerfahrung.

Kurz und gut: Es ist eben so, daß MIR PERSÖNLICH der folgende Artikel von 

3 Siehe Farrell, Joseph P. : Topological Metaphors in Plotinus` Conception of the One (το εν); in: Farrell, 
J.P.: The Giza Death Star Destroyed, Kempton, Illinois: Adventures Unlimited 2005, p. 222-245 – siehe 
Farrell, Joseph P. : Der Todestern Gizeh, dt. 2008, Kapitel: Paläographie der Paläophysik, S.46 f. - siehe 
Farrell, Joseph P.: Der Todesstern Gizeh. Die Paläophysik der Grossen Pyramide und der militärischen 
Anlagen bei Gizeh, Potsdam: Mosquito 2008; amerik. u.d.T.: The Giza Death Star - vol.1 of "trilogy" -, 
Kempton/Illinois: Adventures Unlimited pbk 2002 – siehe Farrell, Joseph P.: The Giza Death Star 
Deployed, Kempton/Illinois: Adventures Unlimited 2003  - siehe Farrell, Joseph P.: The Giza Death Star 
Destroyed, Kempton/Illinois: Adventures Unlimited Press 2005  - siehe Farrell, Joseph P.: Reich of the 
Black Sun. Nazi Secret Weapons & the Cold War Allied Legend, Kempton/Illinois: Adventures 
Unlimited 2005 – siehe Farrell, Joseph P. : The Cosmic War, Kempton / Illinois: Adventures Unlimited  
2007 – siehe Farrell, Joseph P. :  NAZI International. The Nazis`Postwar Plan to Control Finance, 
Conflict, Physics and Space , Kempton / Illinois, USA: Adventures Unlimited 2008 – siehe Farrell, 
Joseph P. : The SS Brotherhood of the Bell. The Nazi`s Incredible Secret Technology,  Kempton / 
Illinois, USA  2006 – German under title: Die SS-Bruderschaft der Glocke, Potsdam: Mosquito 2009 – 
siehe Farrell, Joseph P.: The Philosophers`Stone. Alchemy and the secret research for exotic matter, Port 
Townsend, WA: Feral House 2009 – siehe Farrell, Joseph P.: Genes, Giants, Monsters and Men. The  
surviving elites of the cosmic war and their hidden agenda, Port Townsend, WA: Feral House 2011 – der 
Autor hat noch mehr Bücher produziert

4 Siehe Sutton, Anthony: WARS AND REVOLUTIONS; a comprehensive list of conflicts including 
fatalities vol.I: 1820 to 1900 , 1973 - vol.II: 1900 to-1972, 1974   - siehe Sutton, Anthony: Wall Street 
and the Bolshevik Revolution (1974, 1999) -- RUSSIAN u.t.: YOLLSRIT I BOLSHEVETSKAYA 
REVOLUTSIYA - Уолл-стрит и большевицкая революция Moscow 1996 -- online,html-edition 
ENGLISH  http://reformed-theology.org/html/books/bolshevik_revolution/index.html --online html-
edition RUSSIAN  http://www.velesova-sloboda.org/geo/revolution.html - siehe Sutton, Anthony: Wall 
Street und der Aufstieg Hitlers; Basel : Perseus Verlag 2009 -- ISBN 978-3-907564-69-1  - original engl. 
u.d.T.: WALL STREET AND THE RISE OF HITLER, Sudbury/Suffolk : Bloomfield Books 1976, 1999  
- online-html-edition, ENGLISH: http://www.reformed-theology.org/html/books/wall_street  - siehe 
Sutton, Anthony: How the Order Creates War and Revolution, 1985 - Russian u.t.: KAK ORDEN 
ORGANICHET VOINIYA I REVOLUTZIYA, [Как Орден организует войны и революции ],  
Moscow 1995 - Russian online:  http://www.velesova-sloboda.org/geo/order.html  - siehe Sutton, 
Anthony: How the Order Controls Education, 1985  - siehe Sutton, Anthony: Energy: The Created Crisis,
1979  - siehe Sutton, Anthony: Cold Fusion: Secret Energy Revolution,  (FTIR ??) 1997 – siehe [Sutton, 
Anthony, biobiliography]: Antony C. Sutton — Feb. 14, 1925 - June 17, 2002 -- a) homepage 
http://www.antonysutton.com - b) deutsche Wikipedia http://de.wikipedia.org/wiki/Antony_C._Sutton  c)
englische Wikipedia http://en.wikipedia.org/wiki/Antony_C._Sutton   HIER KANN DIE 
BIBLIOGRAPHIE NOCH ERWEITERT WERDEN

5 Siehe [Preparata, Guido Giacomo, biobibliography]: a) homepage http://www.guidopreparata.com -- b) 
deutsche Wikipedia http://de.wikipedia.org/wiki/Guido_Giacomo_Preparata  - siehe Preparata, Guido 
Giacomo : Conjuring Hitler - How Britain and Amerika made the Third Reich. Pluto Press, London Ann 
Arbor 2005 -- Russian: В данном разделе информация или товары отсутствуют. Запрошенной Вами 
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Giuseppe Nardi10  aus dem Jahre 2014 AUFFIEL im Jahre des Herrn 2016, was unter 
Hochleistungs-Schnecken als geradezu wahnwitzige Reaktionsgeschwindigkeit 
eingeschätzt würde:
SOURCE/QUELLE: Giuseppe Nardi: Päpstliche Ehren für Kardinal Siri, aber nicht 
für dessen Schüler ; in „katholisches.info“ vom 5. März 2014 URL 
http://www.katholisches.info/2014/03/05/paepstliche-ehren-fuer-kardinal-siri-aber-
nicht-fuer-dessen-schueler/

информации В Руслании не обнаружено. Возможно, эта страница удалена с нашего сайта. - 
Пожалуйста, откройте нашу главную страницу и попробуйте поиск в каком-либо разделе - 
German: Wer Hitler mächtig machte. Wie britisch-amerikanische Finanzeliten dem Dritten Reich den 
Weg bereiteten; [Ort] Helmuth Perseus Verlag  pbk 2011, 2. Aufl., 408 Seiten ISBN-10: 390756474X -- 
ISBN-13: 9783907564745 – siehe Preparata, Guido Giacomo: The ideology of tyranny. Bataille, 
Foucault, and the postmodern corruption of political dissent; Basingstoke/USA: Palgrave Macmillan 
hardcover  2007 -- ISBN 978-1-4039-8277-3 - pbk u.d.T. The Ideology of Tyranny: The Use of Neo-
Gnostic Myth in American Politics; Basingstoke /USA: Palgrave Macmillan pbk 2011

6 Siehe Basti, Abel: Bariloche Nazi. Sitios historicos relacionados al nacionalsocialismo, (Buenos Aires): 
A.Basti 2003 - registered to National Library of Argentinia – siehe Basti, Abel / Helsing, Jan van 
(Pseudonym for: Holey, Jan Udo ): Hitler überlebte in Argentinien, Fichtenau: Amadeus Verlag 2011; 
ESPAGNOL under title: Hitler en Argentinia. Buenos Aires: A.Basti 2004, 5ta ed.; 2006 (6ta ed.?), 
registered to National Library of Argentinia - for further reading on the subject see this bibliography 
author`s entries Hansig, Ron T. and Baumann, H.D., both in English – siehe Basti, Abel: El exilio de 
Hitler, (Buenos Aires): A.Basti 2010 - not yet in National Library of Argentinia

7 Siehe Witkowski, Igor: - homepage English: http://igorwitkowski.com/english.html  - homepage Polish: 
http://igorwitkowski.com/index.html  - homepage, list of publications: 
http://igorwitkowski.com/lista.html  - Polish online bookstore [(Editon) WIS - 2, Lodz??]: http://odk.pl  -
goto "szukaij" and type "Witkowski" - (eventuell funktioniert folgende Liste, lieferbare Titel: 
http://odk.pl/search-1.html?fs=1&je=1&x=0&y=0&title_authors=Witkowski )  -  siehe Witkowski, Igor: 
Polnisch: Prawda o Wunderwaffe - 3 vols. (Lodz?): (Editons?)Wyd(awnictwo?) WIS-2 - tom 1: 2001, 
2005, 2007, 2009 - tom 2: 2007, 2009 - tom 3: (Nowa Prawda o Wunderwaffe?), 2011 Deutsch: Die 
Wahrheit über die Wunderwaffe. Geheime Waffentechnologien im III.Reich, 3 Bde., Potsdam: Mosquito-
vol. 1: 2010, 2.Aufl. - vol. 2: 2012, 2.Aufl. - vol. 3: 2011, 1.Aufl. Englisch: the Truth about the 
Wunderwaffe, (s.l.): Books International 2003  ISBN-10  8388259164  -- ISBN-13  978-8388259166  - 
siehe  Witkowski, Igor: Hitler w Argentinie i Czwarta Rzesza;  (Lodz?): (Editons?)Wyd(awnictwo?) 
WIS-2 2009  - zuerst u.d.T / rozszerzenie książki.: Czwarta Rzesza, (Editons?)Wyd(awnictwo?) WIS-2 
2005 - ISBN: 83-88259-26-1 - Hitler in Argentinia, Third Reich`s strategical evacuation of 1945, no 
further information, see perhaps amazon.com - siehe [Witkowski, Igor]: page title: Książki Igora 
Witkowskiego wydane w Polsce - (Lodz?): (Editons?)Wyd(awnictwo?) WIS-2 - URL  
http://igorwitkowski.com/lista.html 

8 Siehe Marrs, Jim : The rise of the Fourth Reich, New York : Harper, Collins ebook 2009; hardcover : 
William Morrow Publ. 2008 (German edition in Kopp-Verlag, Rottenburg)

9 Siehe Hoagland, Richard C.: homepage URL http://www.enterprisemission.com/  - siehe Hoagland, 
Richard C. : The Monuments of Mars: A City on the Edge of Forever. Frog, Ltd. 5th ed., 2002, ISBN 
978-1-58394-054-9 – siehe Hoagland, Richard C. , Bara, Mike: Dark Mission – The Secret History of 
NASA, Port Townsend/WA Feral House, 2007, ISBN 978-1-932595-26-0 - Hoagland, Richard C. / Bara, 
Mike: Dark Mission – The Secret History of NASA, Revised and Expanded Edition, Port Townsend/WA 
Feral House  2009, ISBN 978-1-932595-48-2 – german under title: Hoagland, Richard / Bara, Mike : 
Geheimakte Mond. Die schwarzen Projekte der NASA, Rottenburg : Kopp 2008; amerik. u.d.T.: Dark 
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Diesen Artikel von Giuseppe Nardi werden wir  einer  ANALYSE unterziehen, 
bestehend aus

• Überprüfung des AUTOREN und des VERÖFFENTLICHUNGSORTES 
• “nacherzählender” INHALTSANGABE 
• einem Buike-KOMMENTAR, welcher einen unproportionalen Umfang 

annehmen wird, weil er neue Thesen präsentiert.
 

—xxx—

Diese – geschichtsrevisionistische  - Aufsatz-Übung findet allerdings oder leider / 
(niestety) NICHT statt in einem luftleeren Raum abstrakter Wissenschaft seeliger 
Geister, sondern ist eingebettet in die aktuelle Gesamtlage der römisch-katholischen 
Kirche, welche seit dem unglückseligen II. Vatikan-Konzil, 1962-1965, tendiert zu einer
Fundamental-Katastrophe, in der jedenfalls   KEINE EINHEITLICHE 
BEURTEILUNG der katholischen Kirche mehr stattfindet, die also offenbar nicht 
mehr als „kohärentes Phänomen“ wahrgenommen wird, was manchen Beobachtern 
schon fast wie „Schisma“ vorkommt. 
So bejubelt die eine Seite das 2. Vatikanum als den „Beginn des AGGIORNAMENTO 
in der Kirche“, welches angeblich besonders zarte Rücksicht nimmt auf AKTUELLE 
BEFINDELICHKEITEN des postmodernen und postindustriellen Menschen, wobei 
das Konzil offenbar in die Hand einiger einflußreicher Theologen und BERATER, die 
natürlich niemals PERSÖNLICH HAFTEN, geraten zu sein scheint, darunter 
insbesondere eine Phalanx sogenannt „fortschrittliche Theologen“ aus 
DEUTSCHLAND, wie zum Beispiel Hans Küng und Karl Rahner, die durchaus nicht 
zu meiner regelmässigen Lektüre gehören. 
Dagegen beweint die andere Seite, daß unmittelbar nach dem Ende des 2. Vatikanums 
bis zu 100.00011 Priester ihr Amt aufgegeben haben sollen und durch 

Mission, The Secret History of NASA, Port Townsend, WA: Feral House 2007 – siehe Hoagland, 
Richard / Bara, Mike : Geheimakte Mond. Die schwarzen Projekte der NASA, Rottenburg : Kopp 2008; 
amerik. u.d.T.: Dark Mission, The Secret History of NASA, Port Townsend, WA: Feral House 2007

10  Giuseppe Nardi: Päpstliche Ehren für Kardinal Siri, aber nicht für dessen Schüler ; in 
„katholisches.info“ vom 5. März 2014 URL http://www.katholisches.info/2014/03/05/paepstliche-ehren-
fuer-kardinal-siri-aber-nicht-fuer-dessen-schueler/

11  Die Zahl 100.000 ist leider nicht wirklich abgesichert, unter anderem weil Vergleichszeiträume nicht 
identisch waren. Jedoch konnte ich im Internet feststellen, daß allein in Italien, Frankreich und USA  in 
den Jahren 1980 – 2012 oder 1965 – 2010  jeweils 20.000 katholische Priester aufgehört haben, was für 
Frankreich eine HALBIERUNG der Priesteranzahl bedeutete. Die Zahl der Priester in  Österreich hat 
sich ebenfalls ungefähr halbiert, aber die absoluten Zahlen sind natürlich kleiner, nämlich ungefähr 3000 
weniger.  Vergleichszahlen für Deutschland, Spanien, Irland und Polen  konnte ich auf die Schnelle nicht 
finden. Jedoch wird für Irland ein Rückgang der Anzahl der Seminaristen von 1972 – 2016 von 1144 auf 
178 berichtet, was als untypisch dramatisch  gelten kann. Seminaristenzahl anderswo in EUROPA 
scheinen ungefähr um 20-30% eingebrochen zu sein. Ich wiederhole noch einmal, daß diese Art von  
selbst zusammengebastelter Gesamtlage aus Quellen unterschiedlicher statistischer Qualität nicht mehr 
bieten kann als allergröbste Eindrücke. Es könnte zum Beispiel  insbesondere sein, daß durch erhebliche 
Zuwächse in Afrika und Asien die WELTWEITE ANZAHL von Priestern von 1978 – 2016 sogar 
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DRAMATISCHEN MITGLIEDERSCHWUND –  man hört manchmal als eine Art 
Mindest-Schätzzahl irgendetwas bei 30% gleich 1/3 - katholische Kirche speziell in 
Westeuropa sozusagen nur noch als eine „gekaderte Rumpfkirche“ existiert, wo 
neuerdings in Deutschland nicht nur REIHENWEISE KATHOLISCHE (und auch 
evangelische) KIRCHEN GESCHLOSSEN WERDEN, sondern wo die 
„Accomodation“ derartige Formen angenommen hat, daß RELIGION sich 
VERWANDELT  in einen WELLNESSFAKTOR, sozusagen als Beigabe des 
„modernen Wohlfahrts-, Betreuungs- und Betäubungsstaates“, ganz zu schweigen 
davon, daß ERSTMALS IN DER GESCHICHTE der letzten 2000 Jahre  
ÜBERHAUPT in einem europäischen Land mehrere öffentliche KONTROVERSEN 
entstanden sind, ob sich dieses Land nun selbst als „christlich verstehen möchte“ oder 
nicht. So ging  im Dezember 201512  durch die Presse in Grossbritannien, daß eine 
hochkarätig besetzte Kommission, darunter – anglikanische -  Erzbischöfe von 
Canterbury, Grossbritannien  nicht mehr für christlich hielt, was eine andere Quelle 
ebenfalls aus Dez. 2015 - sputniknews13 - dahingehend präzisierte, daß für 
Grossbritannien Umfragen existieren sollen, in denen sich 50 % aller Befragten als 
Atheisten und Nicht-Christen bezeichneten,  wohingegen  OSTERN 201514 eine PRO-
christliche Stellungnahme des Premierministers Cameron vorausgegangen war, der 
dann ebenfalls zeitnah  mit ANTI-christlicher Stoßrichtung harsch widersprochen 
worden ist.  Wir brauchen aber gar nicht bis nach England: Aus Anlass des 
Katholikentages Ende Mai 2016 in Leipzig wurde im TV verbreitet, daß in dieser Stadt
80% aller Menschen keinerlei irgendwie gearteten metaphysischen Bedürfnisse haben 
– es gibt in Deutschland seit einiger Zeit ein neues Glaubensbekenntnis des „GAR 
NICHTS“, wo sich  die Leute also noch nicht einmal zum Atheismus aufraffen! -  und 
der Anteil an Katholiken auf 4% beziffert wird.

Nun kann man den durch das II. Vatikan-Konzil abgebrühten westeuropäischen 
Christen und Katholiken, der, wie ich selbst,  russisch- griechisch-serbisch-orthodoxe, 
sowie ukrainisch-polnische griechisch-katholische  Erfahrung  hat, nicht mehr leicht 
erschrecken, aber kürzlich wurde es mir denn doch zu viel, als ich mit einer neuen 
Propaganda-Kampagne für eine Muttergottes unter dem neuen Titel „Frau aller 
Völker“ konfrontiert wurde, die auf durchaus wenig erleuchtenden 
Privatoffenbarungen aus Amsterdam beruht, wo mein Hauptablehnunsgrund aber gar
nicht doktrinär war, sondern KÜNSTLERISCH, denn warum soll man sich derartige 
„nebulöse BLÄSSE“ einer „Muttergottes im Nachthemd“15 überhaupt antun, wenn 

UNGEFÄHR STABIL bei ungefähr 400.000 geblieben ist., trotz der dramatischen Rückgänge in 
EUROPA. 

12  Siehe und vgl. Orzechowski, Peter: Großbritannien will nicht mehr christlich sein; in: Kopp-Newsletter 
vom 09.12.2015 URL http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/europa/peter-
orzechowski/grossbritannien-will-nicht-mehr-christlich-sein.html  

13 Siehe  Independent: Großbritannien nicht mehr christlich; in: sputniknews vom  08.12.2015, URL 
http://de.sputniknews.com/religion/20151208/306280778/grossbritannien-nicht-mehr-christlich.htm

14  Siehe und vgl. Premier Cameron: Großbritannien 'ist ein christliches Land'!, in: kath.net vom 09. April 
2015, URL http://www.kath.net/news/50111 

15 Siehe und vgl. Buike, Bruno Antonio: Die Muttergottes im Nachthemd von Amsterdam und die Irrlehre 
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man die DARSTELLUNGS- und AUSDRUCKSFREUDE in der europäischen Malerei
und Ikonographie speziell zum Thema „Muttergottes“ aus  früheren Jahrhunderten 
und Jahrtausenden kennt. Das WIRKLICH BRISANTE ist allerdings , daß der 
Ratzinger Papst MEHRFACH der mit der „Muttergottes im Nachthemd“ aus 
Amsterdam verbundenen „Bewegung“ von Hunderten von Bischöfen und Tausenden 
Gläubigen WIDERSTANDEN hat, ein neues Mariendogma einer „Miterlöserin“ 
einzuführen, denn diese Forderung signalisiert  einen KENNTNIS- und 
SUBSTANZVERLUST in katholischer Metaphysik. 

Es soll sogar angeblich im Vatikan aktuell eine Einschätzung kursieren, die eine 
BANALISIERUNG und auch eine graduelle PROTESTANTISIERUNG der 
katholischen Religion  für gegeben hält und diskutiert. 

Nun haben wir einen NEUEN Bergoglio-Papst, welcher der Welt „Guten Abend“ und 
„Guten Appetit“ wünscht und der sich zur Fortplanzungsstrategie von Kaninchen16 
geäussert hat, worauf ich mich dann auch geäussert habe, und zwar leicht amüsiert 
und den Umständen angepasst auch etwas polemisch gegenüber den Reaktionen des 
deutschen Kaninchenzüchterverbandes, der nämlich dem Papst in diesem Falle 
offenbar besser zugehört hat als manche anderen Mitglieder der staatstragenden 
Intelligentsia. 

Dann aber geschah etwas, was mich alarmierte: Ich stieß rein zufällig auf einen kurzen
Text des Bergoglio-Papstes, den dieser am TAG VOR SEINER PRIESTERWEIHE 
verfaßt haben soll, der manchmal unter der Bezeichnung „Confessio“ läuft - 
(„Bekenntnis“, diese  Titelwahl spielt eventuell an auf  die autobiographischen  
„Confessiones“ des hl. Augustinus, die man früher der Schuljugend  zwecks Trainings 
des Lateinischen in die Hand zu drücken pflegte), -  und zu dem ich noch niemanden 
gefunden habe, der behauptet hätte, daß es sich bei dieser Bergoglio-“Confessio“ um 
einen SCHERZ oder um eine FÄLSCHUNG oder um eine DESINFORMATION 
gehandelt hätte. Meine Analyse dieses sogenannten  „Selbst-Konzeptes“17 des 
Bergoglio-Papstes hatte ein einfaches Ergebnis, denn leider muß ich vor meinem 
Studienhintergrund und mit meiner Leseerfahrung  vermuten, daß es sich um 
einfaches „religionsphilosophisches  PAPERLAPAPP“ handelt, von dem nebenbei 
auch nicht ganz klar ist, ob das überhaupt KATHOLISCHE Positionen abdeckt – die 
Bergoglio-Confessio scheint mir einen ZWEIEINIGEN Gott zu proklamieren! -, so 

von der “Miterlöserin”; in: wordpress.com  Blog-Entry vom  03/05/2016, URL 
https://brunobuike.wordpress.com/2016/03/05/die-muttergottes-im-nachthemd-von-amsterdam-und-die-
irrlehre-von-der-miterloserin/ 

16 Siehe und vgl. Buike, Bruno Antonio: Papst Franziskus und die Kaninchen; Blog-Entry in 
wordpress.com von 01/21/2015 – URL https://brunobuike.wordpress.com/2015/01/21/papst-franziskus-
und-die-kaninchen/ 

17 Siehe  Buike, Bruno Antonio: Papst Franziskus definiert sich selbst – und meine allerneuesten 
Loyalitätsprobleme; Blog-Entry in wordpress.com vom 04/03/2016, URL 
https://brunobuike.wordpress.com/2016/04/03/papst-franziskus-definiert-sich-selbst-und-meine-
allerneuesten-loyalitatsprobleme
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daß ich ab jetzt ein LOYALITÄTSPROBLEM mit diesem Bergoglio-Papst habe, denn 
speziell wir Deutschen sind ja ganz besonders  gebrannte Kinder, weil wir nicht besser 
aufgepasst haben, WELCHEN „LEADERN“ und „Führern“  wir hinterherlaufen.  

Wir können dann ebenfalls  nicht einfach überhören, daß der Bergoglio-Papst 
justament am 12. Mai 2016, während der Arbeit an dieser Aufsatzübung, verkündet 
hat, daß man über FRAUEN ALS DIAKONE “nachdenkt”,  womit aber nicht gemeint
ist, daß Frauen in Rom jetzt MÄNNER werden sollen oder daß römisch-katholische 
Frauen jetzt plötzlich zu evangelisch-protestantischen DIAKONISSINNEN werden 
sollen. Ich werde zum Frauenpriestertum noch im KOMMENTAR einiges 
auseinandersetzen, aber hier in der Einleitung, möchte ich die ECHTE 
ÜBERRASCHUNG bringen, daß  FOCUS online18  dazu nur wenig später – 19.05.2016
– angemerkt hat, daß es schon seltsam anmutet, daß  Papst Franziskus offenbar nicht 
informiert worden ist, daß zum Thema „Der Diakonat: Entwicklung und 
Perspektiven“19 im Jahre 2003 eine  Internationale Theologenkommission im Vatikan  
getagt hat. 

Ich bin übrigens nicht der einzige, dem aufgefallen ist, daß mit diesem Bergoglio-Papst
sich „irgendetwas GEÄNDERT“ hat, als ob in der katholischen Kirche „irgendetwas 
nicht mehr ganz stimmt“ und justament gerade eben hat ein JOURNALIST des 
deutschen FOCUS-Magazins20 den Bergoglio-Papst in Grund und Boden kritisiert, 
allerdings natürlich nicht vordringlich wegen doktrinärer Einwände oder 
philosophischer Bedenken, sondern wegen des MEDIEN-STILS des Bergolio-Papstes, 
welcher den Journalisten insoweit Kopfzerbrechen zu machen scheint, als daß dieser 
neue Papst ZUWENIG BERICHTENSWERTE  INHALTE bringt, also offenbar 
manchmal etwas „flach rüberkommt“, was natürlich nicht verboten ist, aber  
UNGEWOHNT wirkt und deshalb IRRITIERT.21 

---xxx---

So, damit sind wir erstmal so weit mit der Einleitung fertig, wo wir aus geringfügigem 
Anlaß eines Artikels von Giuseppe Nardi über eine Aktion des Bergoglio-Papstes, bei 

18 Vgl. Kissler, Alexander: Kisslers Konter. Darum schadet dieser Papst seiner Kirche; In: FOCUS online, 
Donnerstag, 19.05.2016, 17:39 – URL http://www.focus.de/politik/deutschland/kisslers-konter/kisslers-
konter-darum-schadet-dieser-papst-seiner-kirche_id_5548014.html

19  Siehe Offizielle Website des Vatikan, deutsch, page title: Der Diakonat: Entwicklung und Perspektiven“, 
2003- URL 
http://www.vatican.va/roman_curia/congregations/cfaith/cti_documents/rc_con_cfaith_pro_05072004_di
aconate_ge.html 

20 Siehe  Kissler, Alexander: Kisslers Konter. Darum schadet dieser Papst seiner Kirche; In: FOCUS online, 
Donnerstag, 19.05.2016, 17:39 – URL http://www.focus.de/politik/deutschland/kisslers-konter/kisslers-
konter-darum-schadet-dieser-papst-seiner-kirche_id_5548014.html

21 Siehe und vgl. Buike, Bruno Antonio: Ich habe mich nicht geirrt: deutsches Focus-Magazin kritisiert 
Papst Franziskus in Grund und Boden; Blog-Entry in wordpress.com vom 05/22/2016 URL 
https://brunobuike.wordpress.com/2016/05/22/ich-habe-mich-nicht-geirrt-deutsches-focus-magazin-
kritisiert-papst-franziskus-in-grund-und-boden/ 
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welcher rätselhafterweise ein gewisser „Kardinal Siri“ erwähnt wurde, den heute 
wahrscheinlich kaum noch jemand kennt – ich mußte mich auch zuerst mal 
informieren! - , einen reichlich unproportionalen Buike-Kommentar verfassen werden,
in welchem ich hochbrisantes Stichworte aufgreifen werde,  nämlich namentlich 
Verschwörungstheorien und  Vatikan-Intrigen, basierend ungefähr auf dem bekannten
Vatikan-Insider Malachi Martin22 , der speziell zu Kardinal Siri in Youtube-Videos 
ganz Erstaunliches vorträgt, was man eigentlich gar nicht glauben kann, basierend 
aber auch auf der kleinen Autorenliste vom Anfang dieser Einleitung, mit der ich ein 
wenig GESCHICHTSREVISION versuchen werde, aber meine EIGENE Revision, 
geboren, so weit überhaupt möglich, aus EIGNEM LERNEN und DENKEN und 
deshalb wahrscheinlich EIGENSTÄNDIGER als manches andere, was derzeit auf dem
Markt der IDEEN und Eitelkeiten angeboten wird! 

Was wir jedoch als VORAUSSETZUNG der Autorenliste vom Anfang der Einleitung 
entnehmen, ist folgendes: Es gibt gemäß Richard Hoagland23 in der NASA zwei 
Fraktionen, eine FREIMAURER-Fraktion und eine NAZI-Undergroundempire-
Fraktion. Ich ergänze: Durch die Operation „Paperclip“ dürfen wir zuversichtlich 
vermuten, daß die GESAMTE US-amerikanische Wissenschaft sozusagen „NAZI-
verseucht“ ist, von wo NAZI-Einfluß natürlich bis nach Westeuropa und anderswohin 
reicht: Wie konnte man damit rechnen, daß dies eines der wichtigeren Ergebnisse des 
II. Weltkriegs sein würde, daß nämlich die NAZIS gar nicht wirklich besiegt wurden? 
Und das dürfte WIRKLICH NEU sein, daß wir nämlich keine marxistischen 
„Entwicklungsgesetze“ in der Geschichte haben, sondern höchstwahrscheinlich eine 
PLANMÄSSIGE VERÄPPELUNG, und zwar eine VERÄPPELUNG, die von den 
Intelligensias entweder weitgehend gar nicht bemerkt wurde – oder an der sie teils 
selbst mitgewirkt haben, um unter anderem prächtig daran Geld zu verdienen.

Natürlich ist zuzugeben, daß wir hier UNTERSTRÖMUNGEN in der GESCHICHTE 

22 Siehe Artikel  „Malachi Martin“ in englischer Wikipedia URL 
https://en.wikipedia.org/wiki/Malachi_Martin ; darin BIBLIOGRAPHIE URL 
https://en.wikipedia.org/wiki/Malachi_Martin#Bibliography  - siehe Martin, Malachi: Die Macht und die 
Herrlichkeit, ROMAN, (München?): Goldmann-Bertelsmann pbk 1991;Zürich: Diana Trikont hardcover 
1989;  amerik. u.T. Vatican, New York: Harper & Row 1986   - see Martin, Malachi: Der letzte Papst, 
ROMAN; (Bergisch Gladbach?): Bastei-Lübbe pbk 2000, 2. Aufl.; amerik. u.d.T.: Windswept House , 
New York Doubleday 1996 – see Martin, Malachi: The Jesuits. The Society of Jesus and the Betrayal of 
the Roman Catholic Church, NON-FICTION,  Simon & Schuster, New York 1987, ISBN 0-671-54505-1.
- see Martin, Malachi: The decline and fall of the Roman Church, NON-FICTION , G. P. Putnam's Sons, 
New York, 1981; ISBN 0-399-12665-1 – see Martin, Malachi: Three Popes and the Cardinal: The 
Church of Pius, John and Paul in its Encounter with Human History,NON-FICTION,  Farrar, Straus and 
Giroux, New York, 1972; ISBN 0-374-27675-7

23 Vgl. und siehe Hoagland, Richard C. , Bara, Mike: Dark Mission – The Secret History of NASA, Port 
Townsend/WA Feral House, 2007, ISBN 978-1-932595-26-0 - Hoagland, Richard C. / Bara, Mike: Dark 
Mission – The Secret History of NASA, Revised and Expanded Edition, Port Townsend/WA Feral House  
2009, ISBN 978-1-932595-48-2 – german under title: Hoagland, Richard / Bara, Mike: Geheimakte 
Mond. Die schwarzen Projekte der NASA, Rottenburg : Kopp 2008; amerik. u.d.T.: Dark Mission, The 
Secret History of NASA, Port Townsend, WA: Feral House 2007
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DES 20. Jahrhunderts – und darüberhinaus – VERMUTEN, die zu kommunistisch-
marxistischen Ideen über „Entwicklungsgesetze der Geschichte“, wohl eher gar nicht 
passen.  Wahrscheinlich muß unserer eigenen Zeit, die bekanntlich so sehr von 
marxistischen und NAZI-Ideen VERSEUCHT und VERGIFTET ist, daß wir alle gar 
nicht mehr bemerken, WIE SEHR wir „infiltriert“ wurden, AUSDRÜCKLICH gesagt 
werden, daß die bloße IDEE  einer „Lenkung der Geschichte“ oder einer Art von 
„Entwicklungsgesetzen in der Geschichte“ KEINE marxistische und KEINE 
nationalsozialistische, ja, KEINE freimaurerische „Erfindung“ ist, sondern daß wir 
erstens eine WELTALTERLEHRE haben bei HESIOD24 - und damit bei den antiken 
Griechen -, welche, obwohl eher „astrologisch-astronomisch“ konstruiert, sogar eine 
ENTSPRECHUNG oder ein DOUBLE hat in dem TRAUM DES DANIEL im 
hebräischen und christlichen ALTEN TESTAMENT, daß es zweitens einen 
hebräischen und christlichen  sogenannten „theologischen HEILSPLAN GOTTES“ 
gibt, in welchem DIESE MENSCHHEIT erstaunlicherweise BERÜCKSICHTIGT ist, 
obwohl üblicherweise zum Beispiel ALTE GÖTTER an sterblichgeborenen Menschen, 
außer im Falle von Liebschaften und Tändelei, keinerlei empathisches Interesse 
entwickelt zu haben scheinen, was aus meiner Studienerfahrung schon eine arg 
euphemistische Wortwahl ist, denn Zecharia Sitchin  behandelt irgendwo zum Beispiel
mehrfache Auslöschungszenarien der Alten Götter VOR DER SINTFLUT für diese 
Menschheit!

Von Joseph Kardinal Siri (1906-1989) 25, dem gemäß deutscher Wikipedia26 von dem 
argentinischen Journalisten  Uki Goñi 27   Verwicklung in die Organisation der NAZI-
RATLINES28 nach Argentinien vorgeworfen wurde, konnte ich  inzwischen exakt 
EINE PUBLIKATION nachweisen und sogar als Internet-Abschrift beschaffen, von 
der ich  einiges lernen konnte und die ich infolgedessen dem Publikum keineswegs 
vorenthalten möchte, denn sie scheint mir in gewissem Sinne und „cum grano salis“ 
dort FORTZUSETZEN, wo der „störend in der Landschaft herumliegende“ 
ERRATISCHE BLOCK von Romano Guardini, Das Ende der Neuzeit29, welches 

24 Siehe Mirgeler, Albert : Hesiod. Die Lehre von den fünf Weltaltern, in : Mirgeler, A. : Geschichte und 
Gegenwart ( Aufsätze), Freiburg / Brsg. , München : Karl Albers 1965, S. 195 – 233; selbstständig 
erschienen: Düsseldorf: Schwann 1958

25  Siehe Siri, Joseph Kardinal : Gethsemani - Überlegungen zur theologischen Bewegung unserer Zeit -  
Sprache: deutsch, ohne Paginierung (eigene Seitenzählung ergänzt), Quelle: URL 
www.monarchieliga.de/images/b/bf/siri-gethsemane.pdf , (eigen Zählung) S.61f. – Print-Editionen: 
italienisch: 1980 - deutsch: Aschaffenburg: Pattloch 1982 - deutsch aktuell: München; Pattloch 1986, 392
Seiten (in amazon.de)

26 Vgl. Artikel „Giuseppe Siri“ in deutscher Wikipedia, URL https://de.wikipedia.org/wiki/Giuseppe_Siri  - 
siehe auch Artikel „Giuseppe Siri“ in englischer Wikipedia URL 
https://en.wikipedia.org/wiki/Giuseppe_Siri 

27 Siehe Artikel „Uki Goñi“ in deutscher Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Uki_Go%C3%B1i 
28 Siehe Artikel „Ratlines (World War II aftermath)”
       URL https://en.wikipedia.org/wiki/Ratlines_%28World_War_II_aftermath%29  - siehe Artikel 

„Rattenlinien“ in deutscher Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Rattenlinien  (diese beiden 
Artikel bringen unterschiedliche Informationen)

29 Siehe Guardini, Romano: Das Ende der Neuzeit:, Basel: Hess-Verlag 1950  - Ostfildern: Matthias 

© Bruno Antonio Buike
Neuss: Bruno Buike 2016

Hat-Bergoglio-Sirifraktion-essay 154

https://de.wikipedia.org/wiki/Uki_Go%C3%B1i
https://de.wikipedia.org/wiki/Uki_Go%C3%B1i
https://de.wikipedia.org/wiki/Rattenlinien
https://en.wikipedia.org/wiki/Ratlines_(World_War_II_aftermath)
https://de.wikipedia.org/wiki/Uki_Go%C3%B1i
https://de.wikipedia.org/wiki/Uki_Go%C3%B1i
https://en.wikipedia.org/wiki/Giuseppe_Siri
https://de.wikipedia.org/wiki/Giuseppe_Siri
http://www.monarchieliga.de/images/b/bf/siri-gethsemane.pdf


 Bergoglio-Papst und Siri-Fraktion                                                                                             11 

Büchlein vor einigen Jahrzehnten einmal als eine EPOCHEMACHENDE ANALYSE 
nicht nur angesehen, sondern auch diskutiert wurde. Ich kann mich jedoch aus 
meinem eigenen Leben nicht erinnern, daß Kardinal Siri in Deutschland besonders 
auffällig diskutiert worden wäre, was, wenn es stimmen würde, den Tatbestand der 
MANIPULATION und LENKUNG der ÖFFENTLICHEN MEINUNG mindestens in 
Deutschland signalisieren würde, an welcher sich dann praktisch alle heutigen „Star-
Theologen“ beteiligt hätten, und zwar mindestens durch TOTSCHWEIGEN. 

Was allerdings  von Seiten der Heiligen Religion  KEINER bisher geleistet hat, 
Kardinal Siri nicht,  Romano Guardini nicht, Dominikaner oder Jesuiten und all die 
anderen Wissenschaftsorden nicht, was auch Malachi Martin fremd ist,  findet sich in 
der BÜCHERLISTE vom Anfang dieser Einleitung, wo insbesondere in Joseph P. 
Farrell ein NEUES WISSENSCHAFTSPARADIGMA, eine Art HYPERPHYSIK 
basierend auf SKALAR-Physik, Aetherpyhsik und Zero-Point-/Vakuum-Physik, 
sichtbar wird, welches sozusagen die KÜHNSTEN Erwartungen von Freimaurern, 
NAZIS und anderem Volk ÜBERTRIFFT, so daß ich wirklich vermeiden würde, wie 
Raimond Ruyer30 bloß von den „Gnostikern von Princeton“ zu sprechen, also die 
THESE eines GNOSIS-REVIVALS aufzustellen, welche in katholischen Milieus 
eventuell naheliegen könnte und nicht unverständlich wäre, denn die heutige 
Wissenschaft hat einen geradezu PHANTASTISCHEN Level erreicht, welcher mit 
dem Level antiker Gnosis kaum verglichen werden kann, eher vielleicht schon mit dem
Level der Erbauer von Tiahuanaco oder der Gizeh Pyramiden, also jenen Erbauern 
einer heute hypothetisierten „sehr alten hochtechnologischen Vorgängerzivilisation“, 
die zum Beispiel so sehr entwickelt gewesen sein könnte, daß sie jene Kapitel der 
PLASMAPHYSIK, ganz neu ungefähr seit 1980,  beherrschte, die man benötigt, wenn 
man in unserem Planetensystem einen „interplanetarischen Krieg“ führen möchte, 
dem Joseph P. Farrell schon  thematisiert hat, der aber nach meinem Eindruck auch 
im MAHABHARATA reflektiert sein dürfte. Leider ist heutige Wissenschaft TROTZ 
dieses neuen Levels weder notwendig menschenfreundlich noch ungefährlich! Im 
Gegenteil: Es ist EXAKT DIESES NEUE WISSENSCHAFTSPARADIGMA DER 
HEUTIGEN HYPERPHYSIK, dem ich persönlich das zutrauen würde, was wir 
ebenfalls bei den alten Griechen erinnert finden, nämlich MENSCHENGEMACHTEN
KATAKLYSMOS, sozusagen „lange VOR“ irgendetwas wie APOKALYPSE!

Ich habe mir also einen Haufen Arbeit gemacht mit Gehirnsakrobatik und großen 
Känguru-Sprüngen durch die Geschichte, wobei ich ganz offensichtlich durchaus 
MEINUNGEN und STANDPUNKTE vertrete, was auf neudeutsch heißt 
„opinionated“, wobei ich aber keine LETZTE GEWISSHEITEN erreicht habe, wie 
BELASTBAR meine Standpunkte noch seinen werden, wenn einmal VOLLERE 
KENNTIS durch irgendwelche „neuen ENTHÜLLUNGEN“ möglich werden sollte. 

Grünewald Verlag 2016
30  Siehe Ruyer, Raimond : Jenseits der Erkenntnis. Die Gnostiker von Princeton, Wien, Hamburg 1977 - 

frz. u.d.T.: La Gnose de Princeton, Paris: Fayard 1974  - siehe Artikel “Raimond Ruyer” in englischer  
Wikipedia URL https://en.wikipedia.org/wiki/Raymond_Ruyer 
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Wenn man sich umblickt, findet man WENIG, wie man in einer solchen doch offenbar 
RECHT BESCHEIDENEN Erkenntnissituation noch AGIEREN kann, so daß ich also 
mir durchaus eine GENERELLE SKEPSIS gegenüber Geschichtsschreibung 
bewahren möchte, welche an sich schon jede naßforsche SELBSTGEWISSHEIT 
ausschließt und keineswegs erstaunt ist, wenn ich mit meinem Geschreibsel nicht 
überzeuge, denn es geht mir hier nicht um die Überzeugung anderer, sondern um 
KORREKTUREN an meiner eigenen UNWISSENHEIT.

Der Ratzinger-Papst etwa hat, vielleicht in Nachfolge von Papst Paul VI.31,  fast schon 
ein bischen wie ein Renaissance-Humanist auch in widerwärtigen Kontroversen einen 
sehr erstaunlichen WEG ZU GESPRÄCH UND DIALOG OFFENGEHALTEN, 
natürlich wohl wissend, daß in Sachen der persönlichen Überzeugungen niemand 
gezwungen werden kann, jedenfalls nicht wirklich, so daß auch wir hier bei aller 
HERBEN KRITIK an der römischen Kirche, wo sie nach einer stehenden 
Redewendung bei Anna Katharina Emmerich zu einer „Menschen-Machwerkskirche“
tendiert,  dennoch versuchen können, uns von all diesen heutigen Unarten mit Fleiss 
fernzuhalten, wo wir heute zum Beispiel mit gewaltsamem Tod von vorgeblichen 
„Meinungsgegnern“ in grausamen und abstoßenden Fernseh- und Video-Bildern 
überhäuft werden, was freilich nicht bewirken wird, daß wir das Reizthema „Mord im
Vatikan“ etwa total umgehen könnten. 

Während wir aber  sogar im Angesichte von ECHTER MILITANZ gegenüber 
irgendetwas wie „Christentum“ oder „Rest-Christentum“ noch  „dialogisieren“, sind 
viele Christen in vielen Weltgegenden in BEDRÄNGNIS und LEBENSGEFAHR und 
manche befürchten schon ein ENDE VON CHRISTENTUM überhaupt. Es ist also 
vielleicht eher  mein Privatvergnügen, wenn ich hier IM GEGENTEIL erwarte, daß 
nach MEINEM begrenzten persönlichen Eindruck, sich die GROSSE WAHRHEIT des
AUTHENTISCHEN Christentums noch erweisen wird, wie es in römisch-katholischer 
und orthodoxer und orientalischer Tradition aufbewahrt ist TROTZ ALLER in 2000 
Jahren auch durch MENSCHLCIHES VERSAGEN  aufgehäuften 
KORRUMPIERUNGEN, nämlich wenn  die „weltliche Wissenschaft“ und Physik / 
Astrophysik entsprechende konzeptionelle Fortschritte gemacht haben werden, welche
durchaus nicht in der Richtung liegen müssen, die Joseph P. Farrell andeutet. Man 
verstehe aber meinen Versuch der Abstützung auf Joseph P. Farrell in Sachen der 
heutigen fortgeschrittenen Physik nicht dahingehend falsch, daß wir diesen Autoren 
etwa kritiklos und 1:1 übernehmen könnten. DAS GEGENTEIL ist richtig, denn 
Farrell sind ganz unglaubliche Missgeschicke passiert,  
  zum Beispiel die BEHAUPTUNG einer „Gleichsetzung von katholischer Messe 
und alchemistischer Transmutation“
 und die BEHAUPTUNG, daß Hitler, ein NICHT-Katholik, in die sogenannten 
„Mysterien des – katholischen - Deutschen Ordens EINGEWEIHT“ gewesen sei, den 
Hitler aber  seltsamerweise 1938 VERBOT und seitdem VERFOLGTE, um ihn zu 

31 Siehe etwa Guitton, Jean: Dialog mit Paul VI., Frankfurt/Main: Fischer 1969
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ZERSTÖREN,
 zum Beispiel die für mich schon leicht rätselhafte, also RATIONAL NICHT 
GANZ NACHVOLLZIEHBARE, Behauptung bei Farrell von der 
VERSTÜMMELUNG DER MAXWELLSCHEN GLEICHUNGEN32, welcher 
Behauptung ich mit einem separaten Aufsatz vehement entgegengetreten bin, um einen
SEHR VIEL ANDEREN ABLAUF der WISSENSCHAFTSGESCHICHTE 
vorzuschlagen.
Ich glaube also durchaus nicht, daß Farrells EINSCHÄTZUNGEN das „letzte Wort“ 
sind oder sein können, ja nicht einmal sein dürfen, so daß wir EBEN NICHT 
„unausweichlich“ dazu verurteilt sind, bei  „sympathetisch-alchemistisch esoterischer 
MAGIE und ZAUBEREI“ zu enden! Ich glaube auch nicht, daß heutige unter 
Naturwissenschaftlern verbreiteter leicht nihilistischer SCIENTISMUS bessere 
GESAMTSZENARIEN entworfen hat – zum Beispiel bei Donald Holmes33 -  als zum 
Beispiel der Vatikan-Insider Malachi Martin34. Ich glaube auch  nicht, daß es eine 
GUTE Idee ist, einfach so zu tun, als ob die RIESIGEN LEICHENHAUFEN, der 
NAZIS und KOMMUNISTEN und der FREIMAURER der Französischen Revolution 
niemals passiert wären, denn ich halte es leider derzeit noch für DENKUNMÖGLICH,
daß es WURSCHT und SCHNURZPIEPEGAL ist, ob wir nun TÄTER oder OPFER 
vor uns haben.  Ich erwarte ferner eine Ausbreitung des Christentums nach CHINA 
und sogar, wenn die Paisios- und Kosmas-Aetolios-Prophezeiungen Recht hätten, in 
die TÜRKEI, und  ich erwarte GROSSE Überraschungen, sollte sich das fortsetzen, 
was wir soeben staunend erlebt haben, nämlich das russisch-syrische Engagement, 
dem vielleicht bald ein russisch-türkischer Konflikt folgen könnte – oder nicht.

Mal sehen, vielleicht werde ich ganz am Schluß auch noch kurz auf folgende Quellen 
eingehen, die ich gerade eben kennengelernt habe:

32 Siehe Buike, Bruno Antonio: BBWV E61  Zum Gerücht von der Verstümmelung der Maxwell-
Gleichungen, nebst einigen Einwänden zur heutigen Hyperphysik als eines Revivals von alchemistisch-
sympathetischem Scientismus, essay, language: German, total 124 Seiten Din A4 — (On the hearsay of 
mutilation on the Maxwell-equations, with added critics to today hyperphysics as appearing  as revival
 of “alchemical-sympathetic” scientism, German), Neuss: Bruno Buike 2014

33 Siehe Holmes, Donald: System Sapiens. Die Verschwörung der Illuminaten, ROMAN, mit einer 
„verschwörungstheoretischen“ Einführung von Robert Anton Wilson, München: Knaur pbk. 1989; 
amerik. u.d.T.: The Sapiens System – The Illuminati Conspiracy, 1987

34 Siehe Artikel  „Malachi Martin“ in englischer Wikipedia URL 
https://en.wikipedia.org/wiki/Malachi_Martin ; darin BIBLIOGRAPHIE URL 
https://en.wikipedia.org/wiki/Malachi_Martin#Bibliography  - siehe Martin, Malachi: Die Macht und die 
Herrlichkeit, ROMAN, (München?): Goldmann-Bertelsmann pbk 1991;Zürich: Diana Trikont hardcover 
1989;  amerik. u.T. Vatican, New York: Harper & Row 1986   - see Martin, Malachi: Der letzte Papst, 
ROMAN; (Bergisch Gladbach?): Bastei-Lübbe pbk 2000, 2. Aufl.; amerik. u.d.T.: Windswept House , 
New York Doubleday 1996 – see Martin, Malachi: The Jesuits. The Society of Jesus and the Betrayal of 
the Roman Catholic Church, NON-FICTION,  Simon & Schuster, New York 1987, ISBN 0-671-54505-1.
- see Martin, Malachi: The decline and fall of the Roman Church, NON-FICTION , G. P. Putnam's Sons, 
New York, 1981; ISBN 0-399-12665-1 – see Martin, Malachi: Three Popes and the Cardinal: The 
Church of Pius, John and Paul in its Encounter with Human History,NON-FICTION,  Farrar, Straus and 
Giroux, New York, 1972; ISBN 0-374-27675-7
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- Prophezeiungen des Altvaters / Gerontos Paisios,
- Prophezeiungen des Kosmas Aetolios,
- Prophezeiung des Johannes von Kronstadt
- Prophezeiungen des Padre Pio.
Wenn aber nicht, dann kann sich hiermit jeder selber schlau machen und versuchen, 
sich irgendwie einen Reim zu machen, was wir unter „Gesamtzusammenhängen in der
Geschichte“ verstehen sollen oder von „LENKUNG DER MENSCHHEITS- und 
PLANETENGESCHICHTE“ eventuell halten könnten!

Und was ist mit der berühmten „Papstweissagung des hl. Malachias“35?
Ja, was soll damit schon sein?
Jeder weiss es doch: Die PAPSTWEISSAGUNG des hl. Malachias, die ganz bestimmt 
nicht von dem IRISCHEN Heiligen gleichen Namens  stammt, BRICHT nach dem 
allgemeinen Verständnis mit dem jetzigen Papst Franziskus einfach ab und Kardinäle 
und Weltverschwörer und heutige GLOBAL PLAYER  werden dort gar nicht 
abgehandelt. 

Jetzt ist die ganz große Frage, wie wir diese Tatsache deuten sollen!

Sollen wir vermuten, daß dem Schreiber das Papier ausgegangen ist oder die Tinte, 
was vielleicht von Seiten der „Geschichte von unten“ vorgetragen würde, von welcher 
ich, obwohl sie derzeit so modisch chic ist, reinweg gar nichts halte.

Sollen wir vermuten, daß der „Weltuntergang bevorsteht“ - und wenn ja, der 
wievielte, wobei mir bewußt ist, daß gegen diese Art meiner Formulierung 
LOGISCHE EINWÄNDE möglich sind, denn wenn behauptet wird, daß etwas schon 
untergegangen ist, dann benötigen wir durchaus eine Erklärung, warum und wie 
zweimaliger und mehrmaliger Untergang überhaupt möglich sein soll, zum Beispiel 
ohne mehrmaliges „Wiederauftauchen“!?

Oder sehen wir hier wieder einmal GOTT ALS DEN GROSSEN DIREKTOR DES 
WELTTHEATERS und dessen obersten SPASSMACHER , der uns schon „ganz heiß“
macht, wie es „weitergehen“ wird?!

EINES aber scheint mir durchaus unabweisbar zu sein: WENN wir einmal 
hypothetisch überlegen, wie man sich eine „ZERSTÖRUNG EINER SIEBEN-
HÜGEL-STADT“, wie sie die Malachias-Weissagung als letztes EREIGNIS 
voraussagt, vorstellen könnte, dann MÜSSEN DAZU PASSENDE EREIGNIS-TYPEN
und EREIGNIS-Vorschläge schon eine GEWISSE GRÖSSENORDNUNG haben, etwa
im Falle Roms ein VESUV-Ausbruch GRÖSSER als der von Pompeji und 

35  Siehe Troll, Hildebrand: Die Papstweissagung des heiligen Malachias. Ein Beitrag zur Lösung ihres 
Geheimnisses. EOS-Verlag, St. Ottilien 2002, ISBN 3-8306-7099-0. - siehe erstaunlich breites Referat in 
Artikel „Malachiasweissagung“ in deutscher Wikipedia URL 
https://de.wikipedia.org/wiki/Malachiasweissagung 
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Herculaneum oder vielleicht auch – ich sage das hier mit Bedacht – ein 
ASTROPHYSIKALISCH GETRIGGERTES Ereignis PASSENDER 
GRÖSSENORDNUNG, also vielleicht IRGENDETWAS UNTERHALB und 
KLEINER als der Dinosaurier-Impakt vor 65 Millionen Jahren!

Wie gesagt, Hand auf`s Herz: Ich meine zufällig, daß KEIN 
STERBLICHGEBORENER MENSCH letztlich sicher sein kann, ergründet zu haben, 
was die Triebkräfte der Geschichte sind, oder wie man sich ein „Neues Jerusalem“ 
oder „einen neuen Himmel und eine neue Erde“ vorstellen soll oder die sogenannte 
„Wiederkunft Jesu Christi“.

EINES ABER SCHEINT MIR SPEZIELL DIE AKTUELLE SONNEN-FORSCHUNG
der NASA  schon erbracht zu haben, die Nassim Haramein schon vorgestellt und 
fachkundig kommentiert hat:

DA DRAUSSEN SIND WELCHE, die sich mit „astronomischen Objekten“ in 
PLANETENGRÖSSE36 „beschäftigen“ und die die Sonne sogar vermutlich als 
„GATEWAY“ technisch benutzten können – und sogar wahrscheinlich  in der alten 
Geschichte benutzt haben könnten!37 - , und wir KLEINEN MENSCHEN können 
GANZ BERUHIGT unsere KLEINEN MENSCHENLEBEN fortführen, DENN WIR 
WÄREN GAR NICHT DA, WENN diese UNBEKANNTEN und WER-AUCH-
IMMER  nicht da wären, weil wir kleinen Menschen zum Beispiel  nicht technisch 
managen können, was tatsächlich im Jahre 2003 real passiert ist und von der NASA 
aufgezeichnet wurde, nämlich die DURCHQUERUNG unseres Planetensystems durch 
EIN OBJEKT von 2-facher JUPPITERMASSE auf einem durch eine – scheinbar 
„intelligente“? -  SONNEN-“AKTION“ veränderten – unschädlichen – KURS bzw. 
Trajektorie 38. Kann man gar nicht richtig glauben, aber muß wohl doch 
TATSÄCHLICH passiert sein, und zwar im kleinen Leben von Klein-Fritzchen und 
Klein-Erna hier auf diesem Planeten Erde! 
Oder etwas platter gesagt: Es ist denknotwendig, daß MINDESTENS eine 
PLANETENSYSTEM-WARTUNGSGRUPPE da ist – und insoweit jede Form von 
„nicht elaboriertem Atheismus“ mindestens INSOWEIT schon mal per se 
SCHWIERIG zu verteidigen und zu vermitteln!
Ich darf vielleicht auf noch eine seltsame Beobachtung hinweisen:
WIR WISSEN GAR NICHT, WAS SONNE ist.
Aber wir haben einen LINGUISTISCHEN NAMEN – ohne eine vollständige Liste der 
NAMENS-BEDINGUNGEN oder Namen-Eigenschaften – und IRGENDETWAS in 
diesem UNIVERSUM ist SO STARK, daß es ALLE MENSCHEN dazu bringen kann, 

36 Siehe Haramein, Nassim: Earth Sized UFOs, youtube - URL https://www.youtube.com/watch?
v=YX1qSN1dwUI 

37 Siehe Haramein, Nassim  - stargate sun mayan artifacts -nassim haramein & Dona Klaus explained by 
me https://www.youtube.com/watch?v=8_SLWHTzXpE 

38 Siehe Haramein, Nassim: Haramein, Nassim: Video Proof That Nibiru Has Come and Gone 
https://www.youtube.com/watch?v=zjD5aayptXk 
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„Sonne“ genau DORT zu „sehen“, wo für Menschen nun einmal „vorgesehen“ ist, 
„Sonne“ zu sehen!

In jeder anderen Hinsicht aber müssen wir als Menschen zugeben, daß wir eben 
NICHTS WISSEN! Wir wissen nicht einmal, wie unsere verschiedenen 
VERSTÄNDNISANSÄTZE zusammenhängen, wie der PLASMAPHYSIKALISCHE 
Ansatz – vielleicht als indisch-tibetisches „Varja“ zu veranschaulichen? - mit dem 
antik-griechischen  Vorschlag einer Beschreibung nach den OPTISCHEN 
GESETZEN39 für OPTISCHE LINSEN zusammenhängen könnte; wir wissen nicht, 
wie man sich eine GATEWAY-Funktion – eventuell gar für so etwas wie „Sonnen-
Götter“40 der alten Kulturen oder für INTERGALAKTISCHE Raumfahrt – 
überhaupt vorstellen kann und wie das dann wieder zusammenpassen könnte mit den 
allerneuesten TELESKOP-Bildern, wo man uns treuherzig versichert, daß die 
Sonnenoberfläche „ein bischen wie die Oberfläche eines heutigen Tennisballes“ 
aussieht, wobei mir bei diesem Vorschlag rätselhaft geblieben ist, was er eigentlich 
„veranschaulichen“ oder „erklären“ soll, ich hoffe sehr nicht etwa 
„Flugeigenschaften“ der Sonne??!!

Eigentlich ist es ERSTAUNLICH, daß wir bei SOVIEL UNWISSEN, uns überhaupt 
ERFOLGREICH untereinander verständigen können, wenn wir das Wort „Sonne“ im
unreflektierten Sprach-Alltag gebrauchen!

Wir wissen nichts mit letzter Gewissheit: ABER WIR HABEN UND HATTEN EINEN 
SEHR SPANNENDEN ZEITABSCHNITT bis zum 20. Jahrhundert und einen 
hochinteressanten ÜBERGANG in ein neues Jahrhundert und Jahrtausend – in 
unserer Zeitzählung – und, wer weiß, es könnte tatsächlich sein, daß uns eine Art 
astrophysikalisch getriggerter Übergang  relativ kurz bevorsteht, den sogar ich selbst 
vielleicht noch erleben und hoffentlich überleben werde, mit dem wir kleinen 
Menschen immerhin soviel zu tun haben, an dem wir sozusagen mindestens derartig 
MITWIRKEN, als daß uns die ALTEN RELIGIONEN und TRADITIONEN eine 
VERFEHLTE und VERDORBENE LEBENSART vorwerfen, die dann eben „von 
aussen korrigiert“ werden wird. 

Insoweit geht es also in dieser Aufsatzübung KEINESWEGS bloss um religiöse oder 
philosophische WAHRHEIT oder um „kulturellen VERFALL“, sondern es geht um 
unsere EIGENE sozusagen „ontologische UNZULÄNGLICHKEIT“, die allerdings mit
unserer HEUTIGEN WISSENSCHAFT schon etliche GRENZEN naßforsch 
überschritten hat, ohne die dort aufgestellten WANRSIGNALE überhaupt noch zu 
beachten!
Menschen haben in NOT-Zeiten schreckliche Dinge getan und Menschen sterben 
ALLE. Aber ich denke doch, daß es einen UNTERSCHIED macht, WELCHEM 

39 Siehe Temple. Robert K.: The Crystal Sun, Rediscovering a Lost Technology of the Ancient World, 
London: Century (Rondom House) 2000; dt. u.d.T.: Die Kristall-Sonne, Rottenburg: Kopp 2000

40 Siehe Cotterell, Maurice: The Supergods, NewYork: Thorsons pbk 1998, ISBN 13  978-0722534632
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WISSENSCHAFTSPARADIGMA wir gefolgt sind, WELCHE ART VON 
GOTTESDIENST im Rahmen unserer Existenz auf einem bestimmten Planeten 
„besser passt“ oder nicht.

Wie soll ich sagen: Mein erster Altgriechisch-Lehrer am heute ausgestorbenen 
humanistischen Gymnasium, ein Herr Abel, dem sie im 2. Weltkrieg 2 Finger 
weggeschossen hatten und der infolgedessen dem Alkohol keineswegs derartig 
abgeneigt war, wie etwa der real nie existiert habende Bilderbuch-Mönch selbst der 
verführerischsten Frau sozusagen berufsmässig abgeneigt sein müßte, sagte uns Jungs,
als wir in Klasse 10 angekommen waren und gesiezt werden mussten:

„Meine Herren! Lachen sie nur, wenn sie die Wirkung von Alkohol an mir bemerken. 
Aber ich kann Ihnen wenigstens eine ERKENNTNIS sagen, daß man nämlich wissen 
muß, WAS eine PFÜTZE ist, was jedoch noch lange nicht heißt, daß man sich auch in 
JEDE PFÜTZE hineinlegen muß.“

Und das passt ganz wunderbar, als Schlußsatz der Einleitung: 
Wenn diese Aufsatzübung die KENNTNIS  einiger „Pfützen“ vermittelte und dadurch 
BEWUSST machte, was man eventuell VERMEIDEN könnte, wenn ich den Blick für 
ENTSCHEIDUNGS-OPTIONEN geschärft hätte, dann will ich hochzufrieden sein, 
daß ich TATSÄCHLICH eine KLEINE „Dienstleistung“ für die nächste Generation 
erbringen konnte, insbesondere für jene „Ingenieurs-Gang“ von der Technischen 
Universität Warschau, die ja schon öfter durch meine Aufsätze getobt ist.

Daß ich hier nicht über CHRISTLICHE MYSTERIEN meine halbverdauten 
Forschungsvermutungen ausbreite, möge man mir nachsehen, denn MYSTERIEN, 
über die GEPLAPPERT wird, sind alles mögliche, NUR EBEN KEINE MYSTERIEN 
mehr!

Und ansonsten mache ich mir wirklich keinen allzugrossen Kummer über den 
angeblichen VERFALL fast aller  CHRISTLICHEN KIRCHEN, denn auch ich habe 
KEINE ALTERNATIVE, als zu hoffen, daß Jesus Christus schlußendlich irgendetwas 
einfallen wird, was ZUM BESTEN DER MENSCHHEIT – und natürlich meiner 
eigenen Wenigkeit – gereicht!

Ausser daß ich in der Tat jetzt oft mit dem Fahrrad WEITER FAHREN muß als 
„früher“, um zu einer „anständigen Messe“ zu kommen. Es ist aber noch nicht ganz so
schlimm wie GANZ FRÜHER und in den Bergen, wo wir sonntags 5 Kilometer zu 
FUSS hinunter ins Tal und anschließend an der gegenüberliegenden Bergseite wieder 
hoch mussten, allerdings immerhin bloss in den Sommerferien und nicht etwa im 
Winter bei Schnee und Eis!

—xxx—  —xxx— —xxx—
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5.2. Ein trickreicher  Artikel von Giuseppe Nardi über den Bergoglio-Papst und 
eine Siri-Fraktion

5.2.1 Überprüfung des Autoren Giuseppe Nardi  und Veröffentlichungsortes 

Frohgemut tippen wir in eine Suchmaschine “Giuseppe Nardi” ein – und sind sehr 
verblüfft, daß wir einerseits nicht besonders viel finden und andererseits ein 
Suchergebniss bekommen , das weniger interessant ist bezüglich des Autorennamens, als 
bezüglich des VERÖFFENTLICHUNGSORTES.

So belehrt uns SPIEGEL online 10.12.2012 – (print-edition:) Spiegel 50(2012)- (Rubrik:) 
KATHOLIKEN – (Artikeltitel:)Neue Heimat – (Untertitel:) Nach der Abschaltung des 
Hetzportals kreuz.net setzen etliche Aktivisten ihr Treiben auf anderen Internetseiten 
fort. – URL  http://www.spiegel.de/spiegel/print/d-90048959.html:

Offenbar gibt es eine Art “underground-Netzwerk” von Internetseiten, das einerseits 
allgemein TRADITIONALISTISCH katholisch ausgerichtet ist, seltsamerweise aber 
auch “Holocaustleugner” irgendwie anzieht.

Klammer auf: Ich selbst bin natürlich SO hinterwäldlerisch, daß ich GAR NICHT 
BEGREIFEN kann, wie KATHOLISCH und NAZI überhaupt zusammenpassen soll, 
denn schließlich haben die NAZIS Katholiken REIHENWEISE UMGEBRACHT, aber 
ich muß wohl meine Einschätzungen etwas aktualisieren, denn wir haben das heute auch 
WOANDERS, daß DINGE, die AN SICH NICHT zusammenpassen, 
RÄTSELHAFTERWEISE TROTZDEM “zusammen vorkommen”, zum Beispiel auch 
russisch-ukrainische Einwanderer IN ISRAEL, die NEO-NAZI-Aktivisten sind. Man 
faßt sich an den Kopf: NAZIS in ISRAEL, das war DAMALS, als es noch KLARE 
FEINDSCHAFTEN auf diesem Planeten gab, TOTAL UNDENKBAR! Und wir sollten in
der Tat GEWARNT sein, WER, wenn solche “KOMBINATIONEN” heute möglich sind, 
ein INTERESSE daran haben könnte und davon PROFITIEREN könnte!  
Es ist erwartbar, daß insbesondere Kombinationen von offenkundig NICHT-
PASSENDEN Faktoren und Personen SPEKULATIONEN auslösen und ZWIELICHT 
verbreiten. Wir finden also Rolf Hochhut damit beschäftigt, Schmutz auf Papst Pius XII. 
zu werfen oder den Journalisten Uki Goni, der sich angebliche  VERSTRICKUNGEN 
der Hilfswerke des Kardinal SIRI in die Organisation von NAZI-Ratlines vorgenommen 
hat, von der noch viel grösseren Verstrickung in NAZI-Rattenlinien des von 1922 – 1954 
in der römischen SCHALTZENTRALE des STAATSSEKRETARIATS „beschäftigten“ 
ERZBISCHOFS MONTINI – der ebenso wie TARDINI den von Pius XII. nach Ende des 
Krieges angebotenen Kardinalshut ausgeschlagen hatte – ganz zu schweigen.  Wir finden 
dann aber auch sehr erwartbar, daß nach dem Zusammenbruch des Kommunismus in 
POLEN ab ungefähr 1990 eine HARTE und BITTERE Debatte geführt worden ist über 
VERSTRICKUNG von katholischen Priestern und Bischöfen in den 
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KOMMUNISTISCHEN  ÜBERWACHUNGSAPPARAT, welche  Diskussion sogar zum 
Rücktritt eines Bischofs geführt hat. Und selbstverständlich hat das „einfache Volk“ in 
Russland GEWUSST, daß man mit Priestern zur Zeit des Kommunismus NICHT 
OFFEN reden konnte, jedenfalls wenn einem das eigene Leben lieb war.
Wir stellen solche Verstrickungen zunächst fest, aber ich finde es schon ein bischen 
BILLIG, wie wir NACHGEBORENEN, die wir ja schließlich NICHT DIREKT mit 
GESTAPO- und STASI- und KGB-Gefängnissen BEDROHT sind, wo VIELE „einfach 
so“ zum Tode befördert worden sind, über unsere Vorfahren herfallen, denn WIR 
WISSEN DOCH SELBER NICHT, WIE WIR SELBST REAGIEREN WÜRDEN, wenn 
jemand mit gezogener Waffe vor uns stehen würde??!! Oder WIEVIELE 
ERZWUNGENEN KOMPROMISSE wird der HEUTIGE KARRIERIST 
AKZEPTIEREN, bevor er das Gefühl bekommt, sein eigenes Spiegelbild nicht mehr 
ertragen zu können aus SELBSTEKEL??!! Nein also, das ist keine verantwortbare Art 
von Geschichtsschreibung, die bloß in biographischen und persönlichen Befindlichkeiten 
steckenbleibt. 
Ich meine, daß man mit dem moralinsauren Zeigefinger die WICHTIGEN FRAGEN 
verpasst, zum Beispiel, die Frage, daß doch NIEMAND die katholische Kirche 
GEZWUNGEN hat zu ihrer KONKORDATSPOLITIK, die ein TYPISCHES 
KENNZEICHEN geworden ist des Pontifikates von Papst Pius XI. und die auch mit 
einem STARTPUNKT verknüpft werden kann, weil die AUFFÄLLIGE 
Konkordatspolitik nämlich etwa 1920, also ungefähr NACH DEM ENDE DES ERSTEN 
WELTKRIEGS beginnt, was aber KEINESWEGS bedeuten muss, daß sie nicht schon ab
1911 im Staatssekretariat  AUSGEDACHT worden ist, und zwar von dem ab 1911 ins 
Staatssekretariat berufenen PACELLI, der ab 1930 selbst Kardinalstaatssekretär wird 
und ab 1922 und bis 1954 einen  Gehilfen hat, nämlich den Erzbischof MONTINI. Falls 
es extra gesagt werden muß: Pacelli und Montini werden BEIDE später PÄPSTE und 
beide sind GEPRÄGT durch den Ersten Weltkrieg und Zweiten Weltkrieg. 
Meine nächste FRAGE wäre dann nicht die Frage nach VERSTRICKUNG und der 
VERBIEGUNG der MORAL im Angesichte ROHER und BRUTALER MACHT, 
sondern die Frage, wie man als EINZELNER MENSCH die WECHSELBÄDER der 
machtpolitischen Kombinationen und Aspirationen und den SEHR MASSIVEN 
HISTORISCHEN Wechsel von der Zeit ANFANG des 20. Jahrhunderts bis hin zum 
Zweiten Weltkrieg und darüberhinaus dann bis zum 2. Vatikanischen Konzil 
„verpacken“ kann, „vertragen“ kann. 
Und vergessen wir nicht: Pacelli, geboren 1876,  und Montini, geboren 1897, stammen 
doch noch aus dem 19. Jahrhundert, wo man den SCHWEREN HISTORISCHEN 
SCHOCK und BRUCH und EINSCHNITT des Ersten Weltkrieges noch gar nicht ahnen 
konnte. 
WAS MICH  also bei einer Person wie beispielsweise  Montini  stutzig macht und auch 
ein wenig ALARMIERT, ist, daß wir hier nicht von  VERSCHIEDENEN PERSONEN 
sprechen, sondern von EINER EINZIGEN PERSON des Kardinal MONTINI in derartig
VERSCHIEDENEN FUNKTIONEN, daß man sich WUNDERT, wie das alles IN EINER 
EINZIGEN PERSON zusammengebracht werden konnte. Oder anders gesagt: Was – 
zum Beispiel! - der Montini-Papst alles zusammenbringen konnte IN EINER PERSON, 
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das würde, wenn es sich um einen GEWÖHNLICHEN SOLDATEN gehandelt hätte, viel 
wahrscheinlicher eine UNTERSUCHUNG wegen des VERDACHTS von 
HOCHVERRAT ausgelöst haben, jedenfalls nach dem altväterlichen Verständnis 
vergangener Jahrhunderte und Epochen.
Oder noch etwas anders gefragt: WAS FÜR EINE SORTE MENSCH MUSS MAN sein, 
um DAS ZU SCHAFFEN, was der MONTINI-PAPST geschafft hat – und was 
VERMUTLICH VIELE Normal-Sterbliche SO ganz bestimmt NICHT schaffen würden, 
nämlich sozusagen als EINZELMENSCH sozusagen mindestens drei verschiedene 
Persönlichkeiten auszuagieren, nämlich den Diplomaten, den „Quasi-
Kardinalstaatssekretär“, den „Organisator“ zum Beispiel von NAZI-Ratlines, den 
PAPST und den ORGANISATOR des 2.Vatikanischen Konzils, das übrigens nicht 
einfach voraussetzungslos vom Himmel gefallen ist, sondern bereits von – wer wundert 
sich noch – PACELLI „vorausgedacht“ worden war und in der Tat in HUNDERTEN, wo
nicht TAUSENDEN ZITATEN sich sozusagen aus Pacelli-Papieren „bedient“ (keine 
spassige Formulierung hier!)  ??!! 
Ich wiederhole noch einmal: Nicht ist erstaunlich, daß schwache Menschen, schwach und
wenig heldenhaft handeln. ERSTAUNLICH IST, daß die Römische Kirche ZWEI 
VERTRAGSPAKETE überhaupt vorantrieb, nämlich die LATERAN-Verträge mit dem 
italiensichen Staat (1929)  und das Reichskonkordat mit Deutschland (1933), welche aber
beide zu IHRER ZEIT längst nicht so AUFFÄLLIG gewesen sein müssen, wie sie dem 
HEUTIGEN Historiker auffällig sind, weil, wie bereits erwähnt, die Römische Kirche ab 
ungefähr 1920 und also im Zuge DER NEUORDNUNG DER WELT nach dem ERSTEN 
WELTKRIEG eine GROSSE ANZAHL von Konkordaten abschloß  mit den sogenannten
NACHFOLGESTAATEN der vorwiegend BESIEGTEN WELTKRIEGSPARTEIEN, 
nämlich der folgenden durch den Krieg „wie  nach einem VORGEFASSTEN PLAN“ 
plötzlich untergegangenen MONARCHIEN mit SAKRALEM KÖNIGTUM in 
Deutschland, Österreich-Ungarn, Rußland und dem Osmansichen Reich. 
Wenn wir heute so gerne von VERSCHWÖRUNGSTHEORIEN sprechen, dann sollte 
uns genau dieses FAKTUM STUTZIG machen, daß bis kurz nach dem Ersten 'Weltkrieg
WIE NACH EINEM VORGEFASSTEN PLAN und PLÖTZLICH die GROSSEN 
MONARCHIEN verschwunden sind in Deutschland, Österreich-Ungarn, dem 
Osmanischen Reich, Russland und auch in CHINA. 
WIE WURDE da GELENKT, wie hat GOTT da GELENKT, daß eine DERARTIG 
AUFFÄLLIGE ZEITLICHE ABSTIMMUNG aller dieser 
EINZELVERSCHWÖRUNGEN sich überhaupt ereignen konnte??? 
Das ist nicht einfach eine FRAGE, das ist ein RÄTSEL!
So zu fragen, hat übrigens sozusagen als Nebeneffekt, daß wir einmal ein bischen davon 
wegkommen, als FEHLBARE MENSCHEN über ANDERE FEHLBARE Menschen zu 
URTEILEN, daß wir auch wegkommen von SIMPLIFIZIERUNGEN in Schwarz-Weiss 
ohne ABSTUFUNGEN und Zwischentöne. Oder können wir uns im Ernst anmaßen, die 
SEELENPEIN von Pacelli oder Montini oder anderen Protagonisten der Geschichte, also
auch Hitler oder Stalin, auch nur zu ERAHNEN, wenn sie die TATEN taten, zu denen sie
wie auch immer sich mehr oder weniger „gedrängt“ fühlten??? 
Oder anders gesagt: Wenn auch  der MODERNE HEUTIGE STAAT  das Studium der 
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ANTIKEN GRIECHEN weitgehend abgeschafft hat, so folgt daraus noch lange nicht, 
daß wir in einer wirklich MENSCHLICHEN Geschichtsschreibung weit kommen 
werden ohne den GRIECHISCHEN Begriff des „TRAGISCHEN KONFLIKTES“ - die 
Griechen haben die Tragödie aus religionspolitischen Gründen „erfunden“! - , der eben 
ausschließt, daß „Geschichte“ so etwas ähnliches werden kann wie ein „mechanistischer 
Ablauf“ womöglich noch unter der „Voraussetzung“ völlig unbewiesener 
„Gesetzmässigkeiten“, die womöglich nur SUBJEKTIVE ERFINDUNGEN von 
einflußreichen und irreführenden Einzelautoren sind, wie zum Beispiel Walter Dilthey 
und Karl Marx und Hegel, die zum Beispiel genau das NICHT taten, was eben die 
Griechen ganz selbstverständlich taten, nämlich in Sachen der Geschichte 
ASTRONOMISCH zu denken, zum Beispiel unter Zuhilfenahme des 
PRÄZESSIONSZYKLUS und des sogenannten „Grossen Platonischen Jahres“. Oder 
etwas bissiger gesagt: Wer immer noch Dilthey, Hegel und Marx für MASSGEBLICH im
Feld der Geschichte hält, wird wohl schwerlich ein INSTRUMENTARIUM zur Hand 
haben, um zum Beispiel heutige Hinweise auf einen oder mehrere 
INTERPLANETARISCHE KRIEGE „denkerisch zu handhaben“, die vielleicht so vor 10
Millionen oder 3 Millionen Jahren oder vielleicht in den letzten Ausläufern auch noch bis
vor 10000 Jahren getobt haben – und die man selbstverständlich irgendwelchen 
„primitiv gedachten“ STEINZEITMENSCHEN und Megalithikern und Neandertalern 
irgendwie nicht so recht zutrauen mag!
Ich habe übrigens einen ANLASS, auf diese Weise zu überlegen, indem ich  vor allem 
denke an diese UNSÄGLICHE NEUE UNSITTE der sogenannten „Internationalen 
Gerichte“, bei denen man, wenn man noch lateinisch und griechisch geschult wurde, 
doch fast unwillkürlich an das ALTE Problem denkt, daß Geschichte nur zu leicht 
„Geschichte der Sieger“ wird und damit dann letztlich auch intellektuell langweilig!  
Wenn ich das überhaupt sagen darf, so sehe ich im Augenblick zwei mögliche Einwände: 
Erstens beruht die EILFERTIGKEIT mit der JEDERMANN und die Internationalen 
Gerichte heutzutage in HISTORSICHEN Fällen URTEILE abgeben auf einer 
philosophischen Seltsamkeit, daß wir nämlich vermuten, daß wir, nachdem der 
GOTTLOSE STAAT erfunden wurde, „eigentlich“ gar nicht mehr für möglich halten, 
daß LETZTE GERECHTIGKEIT NUR DANN GEDACHT WERDEN KANN, WENN 
GOTT DIE GERECHTIGKEIT IST, was sich sozusagen ableitet von dem Satz, daß 
GOTT WAHRHEIT ist und das GUTE, aber beides ABSOLUT ist und eben NICHT 
menschlich UNVOLLKOMMEN und RELATIV. 
Oder anders gesagt: Die VERMUTUNG, daß es IRDISCHE GERECHTIGKEIT durch 
MENSCHLICHE AKTIVITÄT geben könnte, ist mehr als bloß ein DENKFEHLER, es 
ist schon fast IRREALE VERSTIEGENHEIT. 
Wie zur Bestätigung unserer altertümlichen Gedanken finden wir, daß man doch 
tatsächlich hingegangen ist und zur RECHTFERTIGUNG Nelson Mandelas „anbietet“, 
daß „der Revolutionär notwendig solange illegal sein müsse, bis er gesiegt habe und seine
SCHLIMMEN TATEN NACHTRÄGLICH LEGITIMIERT sind“, wohinter wir 
wiederum diese GÖTZENFRATZE  sehen, daß GESCHICHTE DIE GESCHICHTE 
DER SIEGER IST. 
Ich wundere mich ernsthaft, warum man noch nicht versucht hat, mit ÄHNLICHEN 
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Begründungen Stalin und Hitler „heilig zu sprechen“! 
Wenn ich das einmal so provozierend sagen darf: Für Menschen, die durch Mandela oder
Hitler oder Stalin oder Mao oder Idi Amin zu TODE kamen, spielt es im NACHHINEIN 
keine Rolle, WELCHE RECHTFERTIGUNGEN sich die TÄTER zurechtgelegt haben. 
Wir LEBENDEN, die rätselhafterweise den MÖRDERN entkamen, müssen nur vielleicht
aufpassen, daß wir nicht NACHTRÄGLICH noch die OPFER VERHÖHNEN. 
Eine besonders delikate OPFER-VERHÖHNUNG könnte es beispielsweise sein, wenn 
wir insbesondere aus Anthony Sutton akzeptieren würden, daß zischen NAZIS und US-
amerikanischen FINANZCLUBS APSRACHEN existierten, was natürlich dem einfachen
Fußsoldaten verboten ist, nämlich „FRATERNISIEREN MIT DEM FEIND“ - und dann 
vor allem die Nürnberger Prozesse zu einer FARCE macht! Sogar in Deutschland selbst 
ist man kürzlich darauf gekommen, daß doch irgendetwas mit der US-amerikanischen 
Justiz gegen NAZIS nichts ganz stimmen kann, wenn man zum Beispiel findet dass in 
1947 ungefähr 600-800 Hardcore-NAZIS verurteilt wurden, die, o Wunder, in 1953-54 
von dem amerikanischen Hochkommissar für Deutschland John McCloy „per Ukas des 
Zaren“ und „einfach so“ aus den Gefängnissen entlassen wurden, wobei ganz zu 
schweigen davon ist, daß man nun wirklich einfachen Fußsoldaten kaum vermitteln 
kann, warum der Sieger, nämlich die USA, plötzlich ALTE NAZIS in allen BEREICHEN
Nachkriegsdeutschlands als „mittleres und als Top-Management“ FEST 
INSTALLIERTE, wo sie bis heute sitzen und sich garantiert kaputt lachen . Ich darf das 
übrigens deshalb sagen und schreiben, weil aus  meiner Familie wegen eventueller 
„jüdischer Gene“ einige Leutchen, darunter meine Mutter und deren Bruder, in 
Lebensgefahr waren, wobei man wahrscheinlich vor mir etliche Spuren verwischt hat! 
(Ich habe natürlich auch etwas gegen Lebensgefahr für meine Verwandten verursacht 
durch Kommunisten!)
Wir können übrigens EINFACH VERMEIDEN, die OPFER zu VERHÖHNEN, wenn 
wir ZURÜCKKEHREN zu KLAREN WORTEN mit KLAREN BEDEUTUNGEN, was 
im Felde der Geschichte zum Beispiel bedeutet, daß wir „TOD“ auch  „TOD nennen“ 
und „MORD“ auch „MORD nennen“. 
Oder noch anders gesagt: Wir haben im Falle des „ersten marxistisch-kommunistischen 
Heiligen“, des „heiligen Nelson Mandela“, der für Präsident Obama nach eigenem 
Bekunden ein „Vorbild“ ist (!!!!). die wirklich erstaunliche SELTSAMKEIT, daß wir 
einen Friedensnobelpreisträger erhielten, dessen VERURTEILUNG ALS 
MEHRFACHER MÖRDER in 221 „sozusagen terroristischen“ Einzelaktionen mit vielen
TOTEN, darunter auch Frauen und Kinder, durch ein ORDENTLICHES GERICHT 
niemals aufgehoben worden ist! Für mich ist Nelson Mandela also allerhöchstens ein 
besonders gut getarnter Überlebenskünstler, der es irgendwie geschafft hat, ALLE zu 
veräppeln, sogar das Nobelpreiskommitee, sogar Präsident Obama!
Wie soll ich bloß diplomatisch sagen: Solche Sorte  „Heiligen“ BRAUCHT KEIN 
MENSCH und wir VERZICHTEN darauf, ebenso, wie ich hiermit vorschlage, die UNO 
abzuschaffen und damit die „Unsitte der Internationalen Gerichtshöfe“ von AMERIKAS
GNADEN, welche also  letztlich SIEGERJUSTIZ sind, was wir wissen könnten, wenn wir
noch griechische und lateinische Geschichtsschreibung ernst nehmen würden! Und 
selbstverständlich ist es KEINE Siegerjustiz, wenn noch niemand überhaupt gewagt hat, 

© Bruno Antonio Buike
Neuss: Bruno Buike 2016

Hat-Bergoglio-Sirifraktion-essay 166



                                                                                                                                                         23

die USA wegen des Einsatzes von DIOXIN in dem „Entlaubungsmittel“ Agent Orange 
anzuklagen. Klammer zu!

So weit so schlecht: Ich selbst verstehe also den obigen SPIEGEL-Artikel hinsichtlich des
VERÖFFENTLICHUNGSORTES dergestalt, daß SPIEGEL online eventuell meinen 
könnte, daß erstens “katholisches.info” “irgendwie nicht ganz frei von Äusserungen sein 
könnte, die man früher “auf dem Lande”, wo ich herkomme, als NEONAZISTISCH 
eingestuft hätte, daß ZWEITENS der Herr “Giuseppe Nardi” so eine Art “Chef-
Redakteur” von “katholisches.info” ist, und damit, wenn ich SPIEGEL online richtig 
verstanden habe, VERANTWORTLICH, welche  INHALTE veröffentlicht werden, eben 
anscheinend auch “gewissermassen einige bedenklich politisch RECHTSLASTIGE”.

So weit, so schlecht! Ansonsten erfahren wir über Herrn “Giuseppe Nardi” noch, daß er 
als “Freund des Papstes” (des gegenwärtigen Papstes Franziskus??) bezeichnet wird und 
daß ihm “gute Verbindungen zum Vatikan” nachgesagt werden. Wir erfahren aber 
NICHT, daß der Herr Giuseppe Nardi ein regelmäßiger Autor zu sein scheint in dem 
web-projekt “http://www.conciliovaticanosecondo.it&#8221;, wo er aber, wie es scheint, 
auch in Deutsch publiziert, wenigstens so weit ich das selbst überprüft habe.

ALLERDINGS: Der GRÖSSTE TEIL des hier herangezogenen SPIEGEL-Artikels 
handelt von dem inzwischen eingestellten/geschlossenen web-Projekt “kreuz.net” und 
dessen teils “kryptischen” Autoren, deren IDENTITÄTEN offenbar durch SPIEGEL 
ENTTARNT werden konnten, ebenso wie CONNECTIONS zum – wie ich das mal 
nennen möchte – eventuell leicht “austrofaschistischen” Studentenverband 
“couleurstudent.at”.

Oder anders gesagt: Wenn wir uns einmal versuchsweise fragen würden, ob der hier 
herangezogene SPIEGEL-Artikel ALS BEWEISSTÜCK vor GERICHT ausreichen 
würde, um Herrn Giuseppe Nardi als erstens “unerträglich und sogar gemeingefährlich 
rückwärtsgewandt” und als “EINDEUTIG NAZI-orientiert” zu erweisen, dann müßten 
wir wohl zugeben, daß Herr Giuseppe Nardi “MANGELS BEWEISES” freizulassen 
wäre! Ehrlich gesagt: Der Herr Giuseppe Nardi macht auf mich schon den Eindruck 
eines PROFESSIONELLEN SCHREIBERS, der “den Säbel nicht übel führt”, ohne daß 
er es uns SO EINFACH machen würde, daß wir ihn gleich POLITISCH PLAKATIV 
ABSTEMPELN könnten! Oder anders gesagt: Die bekanntlich “freimaurerisch” 
interessierte SPIEGEL-Zeitschrift macht es sich möglicherweise ein bischen zu einfach, 
wenn sie den EINDRUCK erwecken möchte, daß die Gleichung gelten würde oder könnte: 
WENN KATHOLIK, DANN AUTOMATISCH auch ein bischen FASCHISTOID! 
Und selbstverständlich gilt undiskutiert, weil zweifelsfrei: FREIMAURER in der 
Redaktion der Spiegel-Zeitschrift sind natürlich über jede KRITIK durch uns halb-
verblödete Zeitungsleser ERHABEN, die wir aber den SPIEGEL mit unserem Geld 
BEZAHLEN “dürfen”, vielleicht um schon einmal vorab einen Eindruck von denen zu 
erhalten, die “unsere SCHLACHTER” zumindest werden KÖNNTEN, vorausgesetzt 
jemand wählt die FDP überhaupt noch, die bekanntlich seit Oktober 2013 keine Fraktion
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im Bundestag mehr hat und folglich auch nicht mehr mitregiert, nachdem sie nämlich 
ENTGEGEN ALLEN DEMOKRATI-THEORIEN nach dem Krieg als MINDERHEITS-
KLIENTEL-PARTEI stets mitregiert hat und bis heute für bestimmte 
PRIVELIGIERUNGEN und EXEMPTIONEN  ihrer Klientel maßgeblich verantwortlich
ist!
Wenn ich das VORGREIFEND schon mal einwerfen darf: Wir werden gleich noch 
sehen, daß dieser SPIEGEL-Artikel eine WENIG HILFREICHE Spur legt, die zum 
INHALTLICHEN Verständnis des Nardi-Artikels nicht besonders viel beiträgt, der sich 
einer derartig glatten und geradezu VERHARMLOSENDEN SCHREIBWEISE bedient, 
so daß auch ich selbst erst nach RECHERCHE Bezüge zu “ECHT BRISANTEN” 
VATIKAN-INTRIGEN erkennen konnte, die jedoch den MEISTEN HEUTIGEN 
DURCHSCHNITSKONSUMENTEN von Information sehr weitgehend UNBEKANNT 
sein dürften!

—xxx—

5.2.2 NACHERZÄHLENDE INHALTSANGABE  – des Giuseppe-Nardi-Artikels 
über den “Bergoglio-Papst” und die “Siri-Fraktion”

Wir werden uns jetzt die MÜHE machen und den INHALT “nacherzählen”, um 
METHODISCH so KORREKT wie möglich zu arbeiten. Ich tue das TROTZDEM, 
OBWOHL man wegen dieser meiner Vorgehensweise im ersten Anlauf den Text 
wahrscheinlich entweder KAUM VERSTEHT oder möglicherweise für BANAL halten 
könnte.

Ich mache es mir einfach, extrahiere zuerst eine LISTE mit den ORIGINAL-
Kapitelüberschriften des Giuseppe Nardi und erhalte ohne die Hauptüberschrift exakt 
ZWEI vom AUTOREN SELBST stammende Überschriften:

• Die “Säuberung” Roms von den Sirianern 
• “Politik durch Gesten: paradoxe Nennung Siris nach “Säuberung” Roms von den 

Sirianern 
•

Hier fallen ZWEI Worte auf: erstens “PARADOX” und zweitens “Säuberung”. Ich gebe 
dazu zwei ALLGEMEINE sogenannte “Alltags-Definitionen”, die also NOCH NICHT 
wissenschaftlich-logisch durchreflektierte und durch-KONSTRUIERTE Definitionen 
sind, und zwar in der Hoffnung, daß uns dies weiterhelfen wird.

Freihändige Definition 1: Der EIGENTLICHE HISTORISCHE ENTSTEHUNGSORT 
und die eigentliche ANWENDUNG des Wortes “Säuberung” geht auf die 
STALINISTISCHE PRAXIS des revolutionären Links-Sozialismus im Russland der 
1930iger Jahre angeblich “kommunistischer” Prägung zurück und bezeichnet eine 
bestimmte Art von POLITISCH MOTIVIERTEM MASSENMORD.

Freihändige Definition 2: “Paradox” ist, wenn eine dicke Frau sagt: “Ich bin platt!” 

© Bruno Antonio Buike
Neuss: Bruno Buike 2016

Hat-Bergoglio-Sirifraktion-essay 168



                                                                                                                                                         25

Entschuldigung, aber mir ist gerade keine dämlichere Veranschaulichung eingefallen, die
aber Wesentliches deutlich macht, daß nämlich Paradox IM KERN auf spezifische 
ANWENDUNGEN des WIDERSPRUCHS hinausläuft, was deshalb einen 
STILISTISCH-POETISCHEN REIZ erzeugt, weil der Widerspruch in der strengen 
LOGIK ein zu VERMEIDENDER ist, und zwar deshalb, weil, wenn wir den 
Widerspruch in einen KONSEQUENZEN-SATZ hineinpacken – und hier NICHT das 
„tertium non datur“ der Form „a et non-a“ verwenden! - , sich das gute, alte „ex falso 
quodlibet“ ergibt, was übersetzt heißt, daß „aus dem Falschen BELIEBIGES folgt“, was,
wenn man es zuließe, recht ähnlich wie im Falle der TAUTOLOGIE die Logik recht 
eigentlich  INSGESAMT überflüssig machen würde, und zwar, wie ich das versuchsweise
mal ausdrücken möchte, weil Logik durch Widerspruch und Tautologie den „BISS 
verlöre“ und keine KONTURENSCHÄRFE mehr produzieren würde.

So, aber jetzt:
WO oder WAS IST DAS PARADOX des Herrn Giuseppe Nardi?
Wir versuchen: WENN der Bergoglio-Papst zuerst die Siri-Fraktion AUSSCHALTET 
und anschließend EHRENHAFT ERWÄHNT, was gar nicht mehr da ist und was er 
selbst “beseitigt” hat, dann ist das vielleicht ein POLITISCHER PROPAGANDATRICK,
aber ob es ein ECHTES PARADOX im Sinne der bisher gültigen rhetorischen und/oder 
philosophisch-logischen Definitionen wäre, würde ich doch BEZWEIFELN. 
Wenn wir jedoch meine INTERPRETIERENDE UMFORMUNG zu LOB und 
gleichzeitigen TADEL als WIDERSPRUCH auffassen und akzeptieren würden, dann 
wäre dies eine „einfachere Form“ von Paradox, wovon man sich einfach überzeugen 
kann, indem man in Wikipedia „Paradoxon“41 nachschlägt. 
Weil wir aber in einem Zeitalter leben, in welchem die alte KLASSISCHE KULTUR und 
BILDUNG SYSTEMATISCH ZERSTÖRT worden ist, wäre der Einwand 
BERECHTIGT, ob wir hier nicht INTERPRETAMENTE bloß unterstellen, die viel zu 
hoch “aufgehängt” sind. Was also Giuseppe Nardi STILISTISCH als “Paradox” 
gewertet wissen möchte, könnte NACH MEINEM PERSÖNLICHEN EINDRUCK 
eventuell auch bloß ein BANALER Hinweis auf eine BANALE EIERTANZ-Politik einer 
SCHWACHEN katholischen Kirchenführung sein oder aber ein PROPAGANDA-Trick, 
hinter dem etwas “verschleiert” werden sollte, was auch immer.

Nachdem wir durch die Überschriften in eine vom Autoren GEWÜNSCHTE und 
PROVOZIERTE STIMMUNG versetzt wurden, die dieser offenbar für ZIELFÜHREND
und ZWECKDIENLICH erachtet hat, können wir uns nun dem eigentlichen INHALT 
zuwenden – und sind sofort noch einmal VERDATTERT.
Denn Giuseppe Nardi STARTET seinen Text mit einer HISTORISCHEN 
TATSACHENFESTSTELLUNG, nach der am 27. Februar – ergänze 2014 – Papst 
Franziskus eine Vollversammlung der Bischofskongregation geleitet hat, welche 
Körperschaft von bloß 33 Mitgliedern “noch nie” ein Papst zusammengerufen habe und 
Papst Franziskus hält dieser Spezial-Abteilung eine REDE, in der er KRITERIEN für die

41 Vgl. Artikel „Paradoxon“ in deutscher Wikipedia, URL https://de.wikipedia.org/wiki/Paradoxon 
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AUSWAHL eines GUTEN Bischofs vortrug.

Hier ruft der kritische Beobachter des Zeitgeschehens natürlich sofort entsetzt aus:
“Na und? – WEN INTERESSIERT DAS?”

Wir erfahren ferner GAR NICHTS, welche KRITERIEN GENAU das waren – aber wir 
sind immerhin beruhigt, daß hier offenbar das Mißgeschick vermieden wurde, als 
irgendwo irgendeinem Finanzrat der Städtischen Busbetriebe eine Kurzunterrichtung 
über das fachgerechte Wickeln von Säuglingen innerhalb der betrieblichen BABYPAUSE
der werdenden Mütter dargeboten worden war, wo also das falsche Thema vor der 
falschen Zuhörerschaft  abgehandelt wurde.

Obwohl uns also Giuseppe Nardi die GENAUE LISTE DER KRITERIEN vorenthält, so 
beglückt er uns Leser dennoch mit ZWEI PAPST-FRANZISKUS-ZITATEN, die ohne 
allen rhetorisch verbindenden Mörtel HART aufeinanderfolgen und wir lesen:

Papst-Zitat 1: >>„Die Kirche braucht weder Apologeten in eigener Sache noch 
Kreuzritter der eigenen Kämpfe, sondern demütige Sämänner, die auf die Wahrheit 
vertrauen, die wissen, daß sie ihnen immer neu übergeben wird und auf ihre Kraft 
vertrauen. Bischöfe, die sich auch wenn es Nacht sein wird und sie müde von der Mühe 
des Tages sein werden, bewußt sind, daß die Aussaat auf dem Feld keimt. Geduldige 
Männer, weil sie wissen, daß das Unkraut nie soviel sein wird, um das ganze Feld zu 
füllen. Das menschliche Herz ist für den Weizen gemacht. Der Feind war es, der im 
Geheimen den schlechten Samen ausgeworfen hat. Die Zeit des Unkrauts ist jedoch 
bereits unabänderlich festgelegt.<<

Papst-Zitat 2: >>„Ich möchte das besonders unterstreichen: geduldige Männer! Es heißt,
daß Kardinal Siri zu sagen pflegte: ‚Fünf sind die Tugenden eines Bischofs: Erstens die 
Geduld, zweitens die Geduld, drittens die Geduld, viertens die Geduld und letztens die 
Geduld mit jenen, die uns daran erinnern, Geduld zu haben.“<<

Ich bitte, mich zu korrigieren, wenn ich das FALSCH verstanden haben sollte, aber ICH 
rein persönlich LESE hier, daß Papst Franziskus meint, daß man sozusagen “Unkraut 
und Getreide” ZUSAMMEN AUFWACHSEN lassen kann, was ein VERKÜRZTES 
ZITAT eines bekannten GLEICHNISSES (oder hebräisch “MASCHAL”) aus dem neuen
Testament ist, von dem hier das ENDE weggelassen ist, wo nämlich das Evangelium 
erzählt, daß es nur so AUSSIEHT, als ob es EGAL ist, daß schlechtes Unkraut und gutes 
Getreide ZUSAMMEN AUFWACHSEN. weil nämlich AM ENDE der “Herr der Ernte” 
kommt und schon für die GEHÖRIGE UNTERSCHEIDUNG von GUT und 
SCHLECHT sorgt. 

Allerdings hätte ich da noch die klitzekleine Frage: Wenn Papst Franziskus 
TATSÄCHLICH meint, daß man letztlich auf den “Herrn der Ernte” zu warten habe, 
also Jesus Christus, der dann die Schafe von den Böcken trennen wird, WAS GENAU soll
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dann die römische Zentralbürokratie nach Meinung von Papst Franziskus eigentlich 
TUN, nämlich in der „Zwischenzeit“, bis Jesus Christus „wiedergekommen“ ist?? Oder 
etwas anders formuliert: FALLS der Bergoglio-Papst uns, die hellwache Leserschaft, 
bloß informieren wollte, daß es nun mal ist, wie es ist, WARUM sollen wir dann 
überhaupt noch einer solchen LANGWEILIGEN KIRCHENFÜHRUNG “zuhören”, die 
uns offenbar mit BANALITÄTEN “beglücken” möchte?

Das zweite Papst-Zitat bringt dann als Kriterium (für die angebliche “Auswahl eines 
guten Bischofs”!!!) GEDULD ins Spiel, von der allerdings GAR NICHTS WEITER 
gesagt wird, vielleicht weil vorausgesetzt wurde, daß sowieso jeder weiß, was “Geduld” 
ist oder sein könnte oder sein sollte. Obwohl es an sich logisch gar nicht erforderlich 
wäre, tut der Papst Franziskus an dieser Stelle allerdings etwas SELTSAMES, das 
ebenfalls gar nicht weiter “erklärt” wird: Er kleidet sein “Geduld-Kriterum” in eine 
ANEKDOTE, die, wie der Papst offenkundig zu vermuten meint, von Kardinal SIRI 
“gerne gebraucht” wurde.

Und WER GENAU, bitteschön, war jetzt wieder gleich KARDINAL SIRI?
Nun, wozu gibt es Wikipedia: Kardinal Giuseppe Siri, 1906-1989, war Kardinal von 
GENUA. ALLERDINGS LEIDER: Deutsche und englische und italienische Wikipedia 
STIMMEN NICHT ÜBEREIN, warum dieser Kardinal Siri so ÜBERAUS WICHTIG 
für die GESCHICHTSBÜCHER ist oder sein soll.

Ich darf mir deshalb erlauben, zwecks Förderung eines vorläufigen Verständnisses, 
hinzuzufügen, daß Kardinal Siri ein sogenannter “PAPABILE” war, also einer der 
FAVORITEN für das PAPSTAMT, und zwar DREIMAL oder sogar VIERMAL , nämlich
– angeblich – 1958 – (also nach dem Tode Pius XII.) und 1978 , wo zuerst der 30-Tage-
Papst Alberto Luciano (Johannes Paul I.) gewählt wurde – während dessen Amtszeit ein 
Deutschland eine Mondfinsternis war, die ich selbst auf einem Katholikentreffen in 
Freiburg/Breisgau erlebt habe -  und danach Karol Woytyla (Johannes Paul II.), der 
dann fast 25 Jahre regierte; manche fügen noch das Konklave von 1963 hinzu, wo 
Kardinal Siri dem Kardinal Montini/Papst Paul VI. unterlegen gewesen sein könnte.

Das wirklich VERBLÜFFENDE für mich selbst war allerdings, daß ich wirklich keinen 
Kardinal Siri erinnere und schon gar nicht in irgendeiner auffälligen publizistischen 
Position und ich bin wirklich zuversichtlich, daß es dem größten Teil des heutigen 
Publikums ganz ähnlich ergeht: Kardinal Siri? NIE GEHÖRT!

Wir werden im KOMMENTAR noch andere PERSONAL-INFOS zu Kardinal Siri 
ergänzen, die in dem TEXT von Giuseppe Nardi FEHLEN, wahrscheinlich weil 
SOWIESO JEDER BESCHEID weiss, natürlich ausser du und ich und alle die anderen 
gewöhnlichen Infanteristen! Im Vorgriff auf den Kommentar darf ich aber schon hier 
erwähnen, daß Josef Kardinal Siri ein BUCH geschrieben hat des Titels „Gethsemani. 
Überlegungen zur theologischen Bewegung unserer Zeit, deutsch, München: Pattloch 
1986“, welches ich auf eine Stufe stellen würde mit Guardini, Roman: Das Ende der 
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Neuzeit, Basel 1950.  Es war dies übrigens das EINZIGE BUCH von Kardinal Siri, das 
ich auf die schnelle bibliographisch feststellen konnte, was man vielelicht als eine 
besondere Form der Christus-Nachfolge interpretieren darf, denn Christus selbst hat 
GAR KEIN Buch geschrieben, was geradezu wohltuend von  der heutigen 
GESCHWÄTZIGKEIT abhebt. Dieses Siri-Buch, von dem ich noch NIE  vorher gehört 
hatte, was ein Hinweis ist, daß es wahrscheinlich TOTGESCHWIEGEN wird, enthält 
einen ÄTZENDEN VERRISS der Geistesgeschichte in derartig überfliegerischer 
KOMPAKTHEIT und KÜRZE, daß man es schon deshalb empfehlen kann, weil man 
dann selbst etliche  WUST-Lektüre und Zeit spart, es sei denn ein gnädiger Gott hätte die
Lernenden und Anfangenden  geschützt, sich auf den HOLZWEGEN von Kant, Rahner, 
Maritain und VIELEN anderen Stars und Sternchen zu verirren! Ich selbst fühle mich 
jedenfalls ORDENTLICH BESTÄTIGT, daß ich das „cogito ergo sum“ von Descartes 
oder die „Widerspruchsbehandlung bei  bei Marx“ oder die „solas bei Luther“ als 
PAPPERLAPAPP aussortiert  und um Karl Rahner seit jeher einen grossen Bogen 
gemacht hatte!

Wir merken uns also für später: WELCHE INTRIGE MAG DAHINTERSTECKEN, 
daß jemand DREIMAL oder VIERMAL als PAPSTKANDIDAT ABSERVIERT wurde 
und dann fast 24 Jahre nach seinem Tod plötzlich mit einem ANEKDÖTCHEN 
“erwähnt” wird, welches entschieden zu den STILISTISCH LANGWEILIGEN 
Anekdoten gehört, weil  eine LOGISCHE STRUKTUR benutzt wird, die an sich ein 
RHETORISCHER GEMEINPLATZ oder TOPOS ist. Man könnte zum Beispiel das 
Wort “Geduld” einfach mit “Übung” ersetzen und dann einen SEHR ÄHNLICHEN 
BEISPIELSATZ bilden wie: FÜNF  VÄTER hat ERFOLG, ERSTENS ÜBUNG, 
ZWEITENS ÜBUNG, DRITTENS ÜBUNG, VIERTENS ÜBUNG und fünftens die 
Trainer, die uns einhämmern, daß es ohne Übung einfach nicht funktioniert! Wie soll ich 
höflich formulieren: Man kann auch weniger BANAL mit Sprache “umgehen”!
So, und damit mir jetzt keiner vorwerfen kann, WIE ICH HIER ANALYSIERT habe, 
bringe ich jetzt spasseshalber ein Beispiel, wie der GEWIEFTE Journalist Giuseppe 
Nardi  das Stichwort “Kardinal Siri” BERARBEITET, nämlich wie folgt:

>>  Die „Säuberung“ Roms von den Sirianern
Kardinal Giuseppe Siri (1906-1989) war der wortmächtige Erzbischof von Genua, den 
Papst Pius XII. als seinen Nachfolger gewünscht hätte, dem die Kardinäle im Konklave 
jedoch 1958 Johannes XXIII. und durch den von diesem eingeschlagenen Weg des 
Zweiten Vatikanischen Konzils dann 1963 Paul VI. vorzogen. Rückblickend handelte es 
sich dabei eindeutig um eine Richtungsentscheidung. Kardinal Siri ist der einzige 
Kirchenvertreter, den Papst Franziskus in seiner Rede vor der Bischofskongregation 
erwähnte. Eine Nennung, der ein paradoxer Beigeschmack anhaftet.<<

Well, ich weiss nicht, wie es der Leserschaft ergeht: Aber kann mir jemand erklären, wie 
HIER die ÜBERSCHRIFT mit dem TEXT zusammenhängen KÖNNTE? Wobei ich 
nochmal wiederholen muß, daß hier WICHTIGE BIOGRAPHISCH-HISTORISCHE 
DETAILS zum Kardinal Siri FEHLEN, so daß also UNMITTELBAR DER VERDACHT
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entsteht, hier könnte BEWUSST und MANIPULATIV AUSGEWÄHLT, GEWICHTET 
und UNTERSCHLAGEN worden sein! Was hier aber NICHT FEHLT, ist eine 
BEWERTUNG durch den Autoren Giuseppe Nardi, welcher allerdings eine 
BEGRÜNDUNG fehlt:

” Kardinal Siri ist der einzige Kirchenvertreter, den Papst Franziskus in seiner Rede vor 
der Bischofskongregation erwähnte. Eine Nennung, der ein paradoxer Beigeschmack 
anhaftet.”

Wir sind etwas verunsichert, ob hier auf einen ÜBLEN BEIGESCHMACK “irgendwie 
angespielt” wurde in Form einer BEWUSSTEN und sozusagen “verführerischen” 
ASSOZIATIONSHILFE?? Und was dem Autoren Guiseppe Nardi “paradox” vorkommt,
war möglicherweise gar kein “Paradox”, wenigstens NICHT im Sinne der 
KLASSISCHEN RHETORIK, wie ich bereits weiter oben im Abschnitt mit den 2 
“freihändigen Definitionen” auseinanderklamüsert habe.

Dann aber, im nächsten Kurz-Abschnitt mit einer ANDEREN Überschrift, erfahren wir 
doch noch DETAILS zu dem, was ich die “SIRI-FRAKTION” genannt habe und zu 
deren – angeblicher -  “ZERSCHLAGUNG”.

Ich referiere schmucklos den Autoren Giuseppe Nardi: Papst Franziskus hat – so wie ich 
es verstehe – VOR seiner Rede vom 27. Feb. 2014  zwei Kardinäle aus der 
Bischofskongregation ENTFERNT, die beide von Kardinal SIRI zum Priester geweiht 
worden waren, nämlich a) Kardinal Angelo Bagnasco, b) Kardinal Mauro Piacenza. Wir 
wissen allerdings nicht, ob es sich um eine Art “Frühverrentung” der beiden 
Kirchenfürsten gehandelt haben könnte oder wirklich um einen echte 
„Kampfmaßnahme“?
Dann drückt sich Giuseppe Nardi etwas vertrackt aus, so daß ich meine, herauszulesen, 
daß Papst Franziskus einen dritten Mann einer “Siri-Fraktion” erst gar nicht hat 
Kardinal werden lassen, nämlich den von Papst Benedikt XVI in 2012 eingesetzten neuen
Patriarchen von Venedig, Erzbischof Francesco Moraglia, was zumindest ein 
UNERHÖRTER PROTOKOLLARISCHER FAUX-PAS ist, falls es stimmt. Die 
Management-Methode des Papstes Franziskus in Sachen Venedig wird umso BITTERER
und UNVERSTÄNDLICHER, als aus Venedig im 20. Jahrhundert gleich 3 – in Worten: 
drei – Päpste gekommen sind, nämlich Papst Pius X. (Sarto, bis 1914), dann Papst 
Johannes XXIII. (Roncalli, ab 1958) und Papst Johannes Paul I. (Luciani).
Eine VIERTE Person benennt Giuseppe Nardi als angebliches “Opfer” einer angeblichen
“Säuberungswelle”, nämlich den sozusagen “ausgebooteten” konservativen Kardinal 
BURKE aus den USA, der zumindest dem KIRCHENVERSTÄNDNIS von Kardinal Siri
nahegestanden haben soll, was immer das bedeuten mag. (Der erzkonservative Kardinal 
Ottaviani kann offenbar hier für die ZWECKE des Autoren Giuseppe Nardi GANZ 
FEHLEN und braucht NICHT ERWÄHNT zu werden, auch nicht “ad honorem”!)

An dieser Stelle erinnern wir uns, daß der ZWECK der Franziskus-Rede vom 27. Feb. 
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2014 war, KRITERIEN für die AUSWAHL von guten Bischöfen zu benennen, von denen 
wir jedoch keine besonders spannenden INHALTLICHE BESTIMMUNGEN in dem 
Giuseppe-Nardi-Text feststellen konnten. Aber SPÄTESTENS JETZT sehen, wir, daß, 
was auch immer dem Papst Franziskus an VERBALER BESTIMMTHEIT fehlen mag, 
sich DENNOCH seine TATEN durch MACHTBEWUSSTE ROBUSTHEIT auszeichnen, 
wie man das von einem CHEF-MANAGER durchaus nicht ungewöhnlich finden könnte. 
Ich würde also BEZWEIFELN, ob sich die päpstliche ROBUSTHEIT des Franziskus-
Bergoglio-Papstes bloß auf eine weitgehend hypothetische “Siri-Fraktion” von bloß 
ungefähr 5 Leuten BESCHRÄNKT. Im GEGENTEIL: Wenn ich die allgemeine Vatikan-
Berichterstattung so bedenke, dann scheint es mir, daß speziell dieser Bergoglio-Papst die
Leute im Vatikan “richtig aufmischt” und das PERSONAL HERUMSCHIEBT UND 
FEUERT, daß es ein wahres Feuerwerk und eine wahre Freude ist. Die Frage ist 
allerdings: WIE LANGE KOMMT DER BERGOGLIO-PAPST mit dieser 
“personalpolitischen” ROBUSTHEIT durch???

Guiseppe Nardi meint dann im letzten Abschnitt des hier analysierten Textes, daß EIN 
“Sirianer” – noch – nicht gefeuert wurde, nämlich der 2007 von Benedikt XVI. 
eingesetzte ZEREMONIAR des Papstes, Guido Marini, dessen BISCHOFSWEIHE 
offenbar Kardinal Siri “befördert” hat, jedenfalls wenn ich richtig verstanden habe.
Klammer auf: Wenn ich das überhaupt ergänzen darf, dann wäre hier zu erinnern an ein
Statement irgendwo bei dem verstorbenen Malachi Martin, der meinte, daß von ihm 
geargwöhnte SATANISTEN-Zirkel im Vatikan eine BESONDERE KENNTNIS DER 
RITUELLEN FORMALIEN benötigen, wie sie zum Beispiel in der Ausbildung der 
ZEREMONIARE unterrichtet werden. Klammer zu!

Der überaus KURZE Artikel von Giuseppe Nardi schließt mit folgendem WORTZITAT, 
das so etwas ähnliches enthält wie eine “politische Gesamtbewertung durch Nardi” – und
das brauchen wir im Original:

“Papst Franziskus scheint mit Kardinal Siri und dessen Kirchenverständnis wenig 
gemeinsam zu haben. Die Erwähnung Siris mit einem inhaltlich unverfänglichen Satz 
scheint daher mehr Teil jener „Politik“ durch Gesten zu sein. So sehen es jedenfalls jene 
Progressiven, die dem argentinischen Papst am lautesten zujubeln und ihn seit seiner 
Wahl mit Johannes XXIII. vergleichen. Auch das ein Versuch, eine neue Situation wie bei
der Einberufung des Zweiten Vatikanischen Konzils herbeirufen zu wollen.”

Auch wenn wir noch nicht beim eigentlichen KOMMENTAR sind, so wäre doch hier zu 
BEOBACHTEN, daß jedenfalls MIR SELBST durchaus UNKLAR ist, in welchem 
ARGUMENTATIVEN ZUSAMMEHANG diese Nardi-Schlußsätze mit seinem 
voraufgehenden Artikeltext zusammenhängen oder zusammenhängen könnten. Wenn 
aber ein solcher argumentativer Zusammenhang fehlt, dann VERÄNDERT SICH DER 
CHARAKTER DES TEXTEAUSSCHNITTS schlagartig – und wir haben mit einemal 
nur noch STATEMENTS oder FESTSTELLUNGEN oder BEHAUPTUNGEN vor uns, 
denen man ganz nach persönlichem Belieben zustimmen oder widersprechen mag – falls 

© Bruno Antonio Buike
Neuss: Bruno Buike 2016

Hat-Bergoglio-Sirifraktion-essay 174



                                                                                                                                                         31

man sie nicht einfach als IRRELEVANT übergeht!

Immerhin können wir vielleicht halbwegs abgesichert sagen: Wer Kardinal Siri nicht 
kennt, kennt wahrscheinlich auch dessen „Kirchenverständnis“ nicht, von dem wir aber 
durch Giuseppe Nardis Artikel erfahren, daß ein solches eventuell vorhanden gewesen ist
oder zumindest von einigen Berichterstattern behauptet wurde. Und selbstverständlich 
ist es dem Zeitungsleser zuzumuten, daß er gefälligst weiß, was man unter 
„Kirchenverständnis“ zu verstehen hat, falls es sich nicht bloß um eine von diesen fast 
INHALTSLEEREN „nach-vatikanischen“ WORTHÜLSEN handelt, die gar nichts 
klären, sondern die VERWIRRUNG noch VERGRÖSSERN!

Und damit haben wir dann etliche BEOBACHTUNGEN und BEFUNDE  ermittelt, aus 
denen nur eine einzige Sache folgt, bevor wir in einen KOMMENTAR einsteigen: 
DIESER AUTOR GIUSEPPE NARDI ist ein GANZ GEWIEFTER 
PROFESSIONELLER SCHREIBER, DER SICH INHALTLICH NICHT FESTLEGT 
und auch vor RHETORISCHER LENKUNGSVERSUCHEN DES PUBLIKUMS 
keineswegs den wissenschaftlich wünschenswerten oder gar gehörigen Abstand einhält.
Nur eine einzige Sache können wir bis hierher überhaupt noch gar nicht erkennen, 
WARUM MAN SICH NÄMLICH in dieser SIRI-SACHE und angrenzenden VATIKAN-
INTRIGEN überhaupt AUFREGEN soll, wozu wir eben einen Buike-Kommentar 
benötigen, nach dessen Lektüre dem Durchschnittskatholiken wahrscheinlich ÜBEL 
werden wird!

—xxx— —xxx— —xxx—

5.2.3 Der Giuseppe-Nardi-Artikel als DOKUMENT

Weil wir hier offenbar kein reines Freizeitvergnügen betreiben, sondern sozusagen 
sogenannte „Weltpolitk“ streifen, wenn vielleicht auch wenig elegant und eher 
panzermässig, habe ich mich entschlossen, SICHERHEITSHALBER den Giuseppe-
Nardi-Artikel als DOKUMENT, das heißt also, als FAST-IDENTISCHE KOPIE 
einzufügen. Wogegen möchte ich mich absichern? Nun, Rom ist seit fast 3000 Jahren so 
etwas ähnliches wie die „Mutter aller INTRIGEN“ und ich möchte hier einfach 
vermeiden, 
➔ daß man mir UNKORREKTE ARBEITSWEISE vorwerfen kann,
➔ daß diejenigen, die alles und jedes MANIPULIEREN und für ihre 
undurchsichtigen Zwecke INSTRUMENTALISIEREN, es ZU EINFACH haben.

DOKUMENTANFANG

Bezeichnung der Quelle: Giuseppe Nardi: Päpstliche Ehren für Kardinal Siri, aber nicht 
für dessen Schüler ; in „katholisches.info“ vom 5. März 2014 URL 
http://www.katholisches.info/2014/03/05/paepstliche-ehren-fuer-kardinal-siri-aber-nicht-
fuer-dessen-schueler/
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TEXTANFANG 

>> Päpstliche Ehren für Kardinal Siri, aber nicht für dessen Schüler 
5. März 2014 6 

(Rom) Am 27. Februar leitete Papst Franziskus die Vollversammlung der Bischofskongregation. Eine 
„nie dagewesene Präsenz“, wie der Präfekt der Kongregation, der Frankokanadier Marc Kardinal 
Ouellet anmerkte. Tatsächlich kann sich niemand daran erinnern, daß ein Papst dergleichen getan 
hätte. Bei dieser Gelegenheit hielt Papst Franziskus den versammelten 33 Mitgliedern der 
Kongregation eine lange Rede über die Kriterien, die sie bei der Auswahl eines guten Bischofs zu 
beachten hätten, und erwähnte dabei Kardinal Giuseppe Siri.

Unter anderem sagte der Papst:

„Die Kirche braucht weder Apologeten in eigener Sache noch Kreuzritter der eigenen Kämpfe, 
sondern demütige Sämänner, die auf die Wahrheit vertrauen, die wissen, daß sie ihnen immer neu 
übergeben wird und auf ihre Kraft vertrauen. Bischöfe, die sich auch wenn es Nacht sein wird und sie 
müde von der Mühe des Tages sein werden, bewußt sind, daß die Aussaat auf dem Feld keimt. 
Geduldige Männer, weil sie wissen, daß das Unkraut nie soviel sein wird, um das ganze Feld zu füllen.
Das menschliche Herz ist für den Weizen gemacht. Der Feind war es, der im Geheimen den schlechten
Samen ausgeworfen hat. Die Zeit des Unkrauts ist jedoch bereits unabänderlich festgelegt.

Dann fügte er hinzu:

„Ich möchte das besonders unterstreichen: geduldige Männer! Es heißt, daß Kardinal Siri zu sagen 
pflegte: ‚Fünf sind die Tugenden eines Bischofs: Erstens die Geduld, zweitens die Geduld, drittens die 
Geduld, viertens die Geduld und letztens die Geduld mit jenen, die uns daran erinnern, Geduld zu 
haben.“

Die „Säuberung“ Roms von den Sirianern

Kardinal Giuseppe Siri (1906-1989) war der wortmächtige Erzbischof von Genua, den Papst Pius XII. 
als seinen Nachfolger gewünscht hätte, dem die Kardinäle im Konklave jedoch 1958 Johannes XXIII. 
und durch den von diesem eingeschlagenen Weg des Zweiten Vatikanischen Konzils dann 1963 Paul 
VI. vorzogen. Rückblickend handelte es sich dabei eindeutig um eine Richtungsentscheidung. 
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Kardinal Siri ist der einzige Kirchenvertreter, den Papst Franziskus in seiner Rede vor der 
Bischofskongregation erwähnte. Eine Nennung, der ein paradoxer Beigeschmack anhaftet.

„Politik“ durch Gesten: paradoxe Nennung Siris nach „Säuberung“ Roms von den
Sirianern

Die Nennung ad honorem erfolgte, nachdem Papst Franziskus aus der Bischofskongregation 
ausgerechnet jene zwei Kardinäle entfernt hatte, die von Kardinal Siri zu Priestern geweiht wurden, 
nämlich die Kardinäle Angelo Bagnasco und Mauro Piacenza. Und nachdem ein weiterer Mann der 
Kirche, dem Kardinal Siri die Hände zur Priesterweihe aufgelegt hatte, der Patriarch von Venedig, 
Francesco Moraglia, von der Liste der neuen Kardinäle gestrichen wurde, obwohl der Patriarchenstuhl 
hinter dem Erzbischofssitz von Mailand mit der Kardinalswürde verbunden ist und traditionell 
überhaupt zu den wichtigsten Bischofssitzen der Welt gehört. Aus Venedig kamen allein im vorigen 
Jahrhundert drei Päpste. Zu nennen wäre im Zuge dieser „Säuberungswelle“ auch die Entfernung des 
US-Amerikaners Raymond Leo Kardinal Burke. Er kommt zwar nicht direkt aus der Schule Siris, fühlt
sich diesem jedoch verbunden und beruft sich gerne auf den Kandidaten des 1958 und 1963 im 
Konklave unterlegenen Kirchenverständnisses.

Der ranghöchste verbleibende „Sirianer“ im Vatikan ist damit Msgr. Guido Marini, der 
Zeremonienmeister des Papstes. Guido Marini, von Papst Benedikt XVI. 2007 in das Amt berufen, um 
die Reform der liturgischen Reform einzuleiten, war als Seminarist der letzte Caudatarius Episcopi von
Kardinal Siri. Zum Priester wurde er allerdings bereits von Siris Nachfolger, Giovanni Kardinal 
Canestri geweiht. Papst Franziskus scheint mit Kardinal Siri und dessen Kirchenverständnis wenig 
gemeinsam zu haben. Die Erwähnung Siris mit einem inhaltlich unverfänglichen Satz scheint daher 
mehr Teil jener „Politik“ durch Gesten zu sein. So sehen es jedenfalls jene Progressiven, die dem 
argentinischen Papst am lautesten zujubeln und ihn seit seiner Wahl mit Johannes XXIII. vergleichen. 
Auch das ein Versuch, eine neue Situation wie bei der Einberufung des Zweiten Vatikanischen Konzils
herbeirufen zu wollen.

Text: Giuseppe Nardi
Bild: Wikicommons <<

TEXTENDE und DOKUMENTENDE Giuseppe Nardi Artikel

---xxx--- ---xxx--- ---xxx---
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Hauptbahnhof Köln Silvester zu 2016 – 809 Strafanzeigen von 
Frauen gegen 1000 Männer
Posted 2016 by Bruno Antonio Buike

Verteiler/Empfänger: Präsident Wladimir Wladimirowitsch Putin – Botschaft Russische Föderation, Presseabteilung
– US-Generalkonsulat, Düsseldorf, Presseabteiling – Botschaft Polen, Presseabteilung – Kulturinstitut Slowakei – 
Kulturinstitut Ungarn, Presseabteilung – Deutscher Bundestag Verteidigungsausschuss – Deutsche Bundeswehr 
online – CSU, Pressestelle – Deutsche Polizeigewerkschaft, Pressestelle

—xxx—

Zwischenbericht Amtsgericht Köln, Oktober 2016:

Aus 1200 Strafanzeigen wegen Silvernacht zu 2016, HBF Köln, sind bis Oktober 2016 nur  19 Gerichtsverfahren 
gegen 22 Angeklagte geworden, davon 11 Verfahren rechtskräftig abgeschlossen. Man könnte das polizeitaktisch 
als “LUFTNUMMER” bezeichnen, die möglicherweise von VERMUTETEN DRAHTZIEHERN  im VORAUS 
KALKULIERT worden sein KÖNNTE. Quelle: Spiegel online , Freitag,  07.. Oktober 2016 URL  
http://www.spiegel.de/panorama/justiz/koeln-erst-ein-schuldspruch-nach-uebergriffen-an-silvester-a-1115678.html

—xxx—

Es wird langsam wirklich SKURRIL in der Republik und ich kann gar nicht glauben, was die Medien berichten.

In der Silvesternacht zu 2016, soll sich am Hauptbahnhof Köln eine “Gruppe” von ungefähr 1000 MÄNNERN  
versammelt haben. (Es können auch mehr als 1000 Männer gewesen sein …)

WENN DAS STIMMT, DANN WÄRE DAS SELTSAM!

Aus dieser Männergruppe heraus sollen SO VIELE Übergriffe gegen FRAUEN verübt worden sein, daß bis zum 
frühen Neujahrsmorgen der Polizei 60 Strafanzeigen  von FRAUEN vorlagen, und zwar wegen folgender Delikte a) 
Raubüberfall und b) Vergewaltigung und sexuelle Nötigung.

(aktueller Stand 09. Jan. 2016: 379 Strafanzeigen von Frauen gegen Männer nur für Köln, davon 40% mit sexuellem
Hintergrund, Quelle: Focus online URL http://www.focus.de/regional/koeln/von-rund-170-auf-379-zahl-der-
strafanzeigen-nach-koelner-silvesternacht-drastisch-gestiegen_id_5199384.html)

(aktueller Stand 10. Jan. 2016, 18:00: 516 Strafanzeigen von Frauen gegen Männer nur in Köln, Quelle: 
Kölnische  Rundschau – URL http://www.rundschau-online.de/koeln/angriffe-in-koelner-silvesternacht–jetzt-516-
strafanzeigen-bei-der-polizei-eingegangen,15185496,33491292.html)

Aktueller Stand 19. Januar 2016: 809 Strafanzeigen von Frauen gegen Männer in Köln wegen 31.12.2015, Quelle: 
n-tv!

Aktueller Stand 01. Februar 2016: “über 1000 Strafanzeigen”. Nicht wahr, das sieht schon STARK nach einer 
GESTEUERTEN KAMPAGNE aus oder aber nach einem MASSENAUSBRUCH VON HYSTERIE? Oder? Oder 
jedenfalls: DA STIMMT ETWAS GANZ UND GAR NICHT! DA IST WAS OBERFAUL!

Aktueller Stand 10. Februar 2016: Für silvesternacht Köln HBf laufen angeblich 1054 Strafanzeigen, in Worten 
Tausendvierundfünfzig! URL http://www.welt.de/regionales/nrw/article152047516/1054-Strafanzeigen-nach-der-
Koelner-Silvesternacht.html

DAS IST NICHT NUR SELTSAM, SOWAS HAT MAN NOCH NIE GEHÖRT!

Aber das allerseltsamste soll gewesen sein: ES SOLL POLIZEI VOR ORT GEWESEN SEIN, und zwar in größerer 
Anzahl, von der aber die Zeitungen sagen, daß sie ZUNÄCHST NICHTS BEMERKT hätten.

Das ist nicht nur seltsam, DA STIMMT ETWAS NICHT!

—xxx—
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VORAB muss ich schon an dieser Stelle auf eine Nachricht des BKA vom 10.01.2016 – also 10 Tage 
DANACH  –  hinweisen, daß alles TOTAL HARMLOS “gemeint” gewesen sein könnte, weil es ein ganz 
gewöhnlicher Landbrauch und Volkssport ist, genannt “taharrush gamea” (gemeinschaftliche sexuelle 
Belästigung)” (und zwar von Männern gegen Frauen) – FALLS es so wäre, wäre es also sozusagen “gar 
nicht böse gemeint” und die 379 Strafanzeigen von Frauen  in Köln INSOWEIT ein MISSVERSTÄNDNIS, 
geboren aus UNKENNTNIS “unterschiedlicher Sozialisation”. WÄRE es so, könnte man das Problem zum 
Beispiel dadurch LÖSEN, daß man GEWISSEN Ausländern aus GEWISSEN Ländern einfach zu Silvester 
einen Heimaturlaub bezahlt, damit UNSERE FESTE hier in UNSERER Art ablaufen können! Zu dieser 
Argumentation siehe besonders “Follow up 10. Jan. 2016” weiter unten!

—xxx—

Auf Grund der GERADEZU UNGLAUBLICHEN Berichtslage, bringe ich erstens einen Weblink zu einem 
Originalbeitrag von DPA vom 05.01.2016 aus der “Südwestpresse”, Artikelüberschrift “Entsetzen nach Übergriffen 
auf Frauen – Krisentrefen in Köln”, URL http://www.swp.de/ulm/nachrichten/politik/Entsetzen-nach-
Uebergriffen-auf-Frauen-Krisentreffen-in-Koeln;art4306,3615463

Dann zweitens bringe ich aus diesem Zeitungsartikel einige  von mir AUSGEWÄHLTE Originalzitate.

Originalzitat 1:

“Am Silvesterabend hatten sich auf dem Bahnhofsvorplatz laut Polizei etwa 1000 Männer versammelt, 
die „dem Aussehen nach aus dem arabischen oder nordafrikanischen Raum“ stammen. Dies hätten 
alle Zeugen übereinstimmend ausgesagt.

Ähnlich hatten sich die Polizei und die Gewerkschaft der Polizei (GdP) in Pressemitteilungen geäußert. 
Aus der Menge bildeten sich demnach Gruppen von mehreren Männern, die Frauen umzingelt, 
bedrängt und ausgeraubt haben sollen. Polizeipräsident Wolfgang Albers sprach am Montag von 
Sexualdelikten in sehr massiver Form und einer Vergewaltigung. Bis Montag lagen der Polizei 60 
Anzeigen vor.”

Originalzitat 2:

“Erst im Laufe der Silvesternacht und in den Folgetagen war das Ausmaß der Gewalt deutlich 
geworden, die von der Gruppe ausgegangen sein soll. Nach Polizei-Angaben sollen alle Einsatzkräfte, 
die zur Verfügung waren, vor Ort gewesen sein. Doch die Beamten hatten anscheinend nichts von den 
sexuellen Übergriffen und Diebstählen gemerkt.

Als zwischen 1.00 und 1.30 Uhr bei der Kölner Polizei und Bundespolizei die ersten Anzeigen erstattet 
wurden, habe die Polizei von dem „massiven Vorgehen“ erfahren, sagte der NRW-
Landesvorsitzende der Gewerkschaft der Polizei (GdP), Arnold Plickert, der Deutschen Presse-
Agentur. Die Vorfälle hätten eine neue Qualität.”

Originalzitat 3:

„Das ist im Prinzip ein organisiertes Vorgehen, was wir da festgestellt haben“, sagte Plickert. Es müsse 
ermittelt werden, wie es eigentlich möglich gewesen sei, „dass diese Tausend nach Köln gekommen 
sind und sich da getroffen haben“. <

—xxx—

Um der WAHRHEIT die Ehre zu geben, müssen wir leider DRECKIGE DETAILS ergänzen, denn diese Art der 
Berichterstattung ist nicht geeignet, um die MASSIVITÄT der ÜBERGRIFFE auf Frauen in der Silversternacht zu 
2016 am Hauptbahnhof Köln  auch nur ANNÄHERND korrekt wiederzugeben. Denn bitteschön: MAN KANN NICHT 
“einfach” in “normaler Alltagssprache”  eine Frau durch “eine Gasse” gehen lassen, wo rechts und links entfesselte 
männliche Halbaffen “greifen” und “grapschen” und  “tatschen”  auf eine Art und Weise, daß eine solche arme 
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Frau  anschliessend keinen Slip mehr hat!  Das sind irgendwie die FALSCHEN WORTE, um das, was 
TATSÄCHLICH geschehen ist, zu BESCHREIBEN!

Das ist auch nicht nur einfache VERROHUNG, wo Menschen wieder zu Tieren werden, wie das  in 
Nachkriegszeiten vorkommen KÖNNTE, aber gewöhnlich NICHT vorgekommen ist. Das ist eine NEUE QUALITÄT, 
bei der wir gar nicht erst auf die PSYCHOLOGISCHE TÄTERANALYSE des gegenwärtigen deutschen 
Justizministers warten! Es gehört zu dieser NEUEN QUALITÄT, daß der Hauptbahnhof Köln offenbar zu einer 
“wilden Kloake” umfunktioniert worden ist, weil alkoholisierte und mit Drogen zugedröhnte Männer offenbar keine 
Toiletten benutzen wollten, daß ausserdem überall “ungeodnete Schlafplätze” für “Party-Leichen” entstanden.

Ich bin kein Jurist, aber ich VERMUTE, daß  Frauen, wenn sie solche PEINIGER sofort an Ort und Stelle 
erschiessen würden, GANZ KLAR sich auf “NOTWEHR” berufen könnten, und zwar “Notwehr zur Abwendung einer 
EXTREM-Situation”! –   Und vielleicht noch ein Tipp an die Polizei, die in n-tv bei der Verhaftung FRANZÖSISCH-
SPRECHENDER TÄTER OHNE PAPIERE  gezeigt wurde: Französischsprechende Länder sind Algerien, Kamerun, 
Senegal, Mali, Elfenbeinküste und Französisch verstanden wird in Marokko, Tunesien und Tschad – um nur die 
wichtigsten Länder zu nennen!

Ich wiederhole noch einmal: Per 10.01.2016 nennt die Polizei in Köln eine Anzahl von 516 Strafanzeigen von 
Frauen gegen Männer wegen der Nacht am 31.12.2016 am Kölner Hauptbahnhof.

—xxx—

Massnahmen:

ERSTENS: Die der deutschen Polizei und den internationalen Polizeien BEKANNTEN  türkischen, 
libanesischen, arabischen und sonstigen FAMILIENCLANS mit einer geschätzen Mannschaftsstärke von 
ungefähr 11.000 Personen pro Familienclan, dazu noch die bekannten nigerianischen Banden  werden unter 
Einsatz von gepanzerter Polizei und Armee des Landes verwiesen. (Das würde ungefähr auf ein logistisch-
technisches Problem in der Grössenordnung von 100.000 Personen hinauslaufen, was den Einsatz mehrerer 
deutscher Divisionen bewaffneter Kräfte erfordern würde.  ZEITWEISE Internierungen gemäß Kriegsrecht vor der 
Entfernung des genannten Personenkreises aus Deutschland – und Europa – wären wahrscheinlich praktisch.) 
Wenn verfassungrechtlich nötig, wird dazu für 6 Monate ein partieller Ausnahmezustand mit partiellem 
Kriegsrecht im VERTEIDIGUNGSFALL wegen ANGRIFF VON FEINDLICHEN AUSLÄNDERN AUF DAS 
DEUTSCHE STAATSTERRITORIUM  ausgerufen.

Polizeikreise haben inzwischen bestätigt, daß zwischen Ausländern der Nacht von Köln am 31.12.2015   und 
kriminellen Familienclans ein Zusammenhang besteht und wir lesen unter Datum 08.01.2016:

“Kriminelle Clans missbrauchen Flüchtlinge

Der nordrhein-westfälische Landesvorsitzende des Bundes Deutscher Kriminalbeamter, Sebastian 
Fiedler, hat unterdessen angesichts der Ereignisse von Köln beklagt, dass kriminelle ausländische 
Clans Flüchtlinge für ihre Zwecke missbrauchen. “Sowohl bei den arabischen Clans als auch bei 
nordafrikanischen Tätergruppen haben wir strukturelle Probleme”, sagte er der “Mitteldeutschen 
Zeitung”.”

Quelle: die Welt online, Artikel “Verdächtige Männer hatten Sexspickzettel dabei”, 08.01.2016, URL 
http://www.welt.de/politik/deutschland/article150765894/Verdaechtige-Maenner-hatten-Sex-
Spickzettel-dabei.html

ZWEITENS: Die “Arbeit” der diplomatischen Vertretungen des Libanon, der Türkei und Saudi-Arabiens, 
sowie auffällig gewordener anderer Botschaften, wird für die Dauer des NATIONALEN 
VERTEIDIGUNGSZUSTANDES  auf das unbedingt Notwendige eingeschränkt! Internierung und Hausarrest 
gemäß Haager Landkriegsordnung bleiben vorbehalten. Beitritts – und Assoziierungsverhandlungen der 
Europäischen Union mit Herkunftsländern der Täter von Köln, Hamburg, Stuttgart 01.01.2016  werden durch 
deutsches VETO abgebrochen, natürlich auch gegenüber der jetzigen Erdogan-Türkei.
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Drittens: Wohltätigkeitsorganisationen und PHILANTHROPEN und sonstige PRIVATE “Wohltäter der 
Menschheit”, auch eventuell Nicht-Amerikaner, denen eine FINANZIERUNG und organisatorische 
Unterstützung der Flüchtlingsströme nach Deutschland nachgewiesen wurde, werden ÄHNLICH wie in den  
neuen RUSSISCHEN Gesetzen für NGOs (Nicht-Regierungsorganisationen) behandelt, 

• bis hin zu Einreiseverboten für George Soros, Bill Gates, DuPont-Leute und Rockefeller-Leute, 
• bis hin zur Aberkennung der Gemeinnützigkeit und steuerlichen Priveligierung, 
• bis hin zu TÄTIGKEITSVERBOT, 
• bis zur staatlichen BESCHLAGNAHME DES STIFTUNGSVERMÖGENS. 

Der Punkt “internationale Wohltätigkeitsstiftungen” ist noch viel wichtiger, als hier kurz angedeutet und ich bringe 
aktuelle Ergänzungen:

interactive link: http://www.undueinfluence.com/open_society_institute.htm  — Gefunden in  Kopp-Verlag-Newsletter 
aber verlinkt mit einem US-amerikanischen Projekt einer “anti-left-initiative”

• Beck, Frederike: Wie ein Zusammenschluss von Stiftungen der superreichen Weltelite und 
durch sie finanzierte und mit Steuergeldern geförderte NGOs die Migration nach Europa 
leiten – Teil I: Die »International Migration Inititative« der Zwölf — Kopp-Verlag-newsletter 
vom 10.10.2015 URL http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/geostrategie/friederike-beck/
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wie-das-big-money-die-migrationskorridore-nach-europa-steuert-teil-i-die-international-
migration.html 

• Beck, Frederike: Das Netzwerk für Migration — Kopp-Verlag-newsletter vom 01.11.2015 URL 
http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/deutschland/friederike-beck/das-netzwerk-fuer-migration.html  

• Beck, Frederike: Betreutes Fliehen: George Soros und das Netzwerk um PRO ASYL — 
Kopp-Verlag-Newsletter vom 12.01.201 URL 
http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/deutschland/friederike-beck/betreutes-fliehen-george-soros-und-
das-netzwerk-um-pro-asyl.html 

Viertens: Kopie dieses Beitrags an 

• deutschen Generalstab 
• US- amerikanische Botschaft 
• ausgewählte Empfänger der Europäischen Gemeinschaften 
• ausgewählte andere.

—xxx—

ERGEBNIS

ES IST UND WAR EIN SCHWERER FEHLER einer IDEOLOGISIERTEN ROSA-BRILLE-POLITIK der letzten  40 
Jahre, diese Familienclans, deren Ausbreitung in gewissen Bezirken der Unterwelt und deren Übernahme ganzer 
Stadtviertel ÜBERHAUPT ZU ERLAUBEN. Insoweit haben Osteuropäer mit ihrer KRITK an Deutschland RECHT. 
Die Deutschen sind WEICHEIER! Und falls es gesagt werden muss: Deutschland wird seit 40 Jahren MASSIV 
VERÄPPELT, wo wir hauptsächlich CDU-/FDP-Regierungen hatten, wobei ich zuversichtlich vermute, daß DIESER 
MIST hauptsächlich auf das Konto der FREIMAURER innerhalb der FDP geht! Die SPD hat sozusagen bloß Glück 
gehabt, daß sie nur SELTEN REGIERT hat und deshalb in DIESER SACHE weitestgehend UNSCHULDIG ist!

—xxx—

Follow up 05. Januar 2016, 16:00, n-tv

CNN-clon n-tv bringt life eine Pressekonferenz aus Köln, wo man lernt:

a) Derzeit liegen in Köln bei der Polizei zwischen 90 – 100 Strafanzeigen von Frauen gegen Männer wegen 
Übergriffen in der Silvesternacht  vor – und die Polizei schätzt selbst, daß da noch mehr Anzeigen kommen werden!

b) Es werden ÄHNLICHE EREIGNISSE erwähnt, ebenfalls aus der Silvesternacht aus HAMBURG und 
STUTTGART, jedoch wird NICHT mitgeteilt, WIEVIELE MÄNNER sich “versammelt” hatten.

c) Die Kölner Polizei hat durchaus etwas GETAN: Sie hat erstens von 24:00 – 0:45 die Domplatte und den 
Bahnhofsvorplatz GERÄUMT, und zwar ERFOLGREICH. Die Polizei hat zweitens eine taktische Absprache mit der 
Bundespolizei im Bahnhof erfolgreich durchgeführt und etliche Frauen “begleitet”.  Die Polizei hat drittens noch IN 
DER NACHT und VOR ORT ungefähr 100 Personenidentifizierungen zwecks TÄTERFESTSTELLUNG 
durchgeführt. Die Polizei hat viertens seit Monaten gewisse “Tätergruppen” in Observation.

d) Es wird eine SPEZIELLE TÄTERMETHODE in Videoaufnahmen gezeigt, die “ANTANZEN” genannt wird. Da 
tauchen TEAMS mit bis zu 3 Leuten auf. 2 sichern den Rückzug, ein Täter “tanzt” mit dem Opfer (unter anderem um
das GLEICHGEWICHT und die PHYSISCHE STANDFESTIGKEIT  des Opfers “auszuhebeln”). Und es ist VÖLLIG 
EGAL, daß die Opfer oft MERKEN, daß Handy oder Portmonnaie weg sind, denn einer gegen drei ist natürlich ohne 
Nahkampfausbildung nicht zu schaffen. Täter haben passernderweise oft KEINE PAPIERE … und ob sie identifiziert
werden können, ist oft  reinste Glückssache! Täter-Teams sind auch nicht durch wiederholte Festnahmen durch 
deutsche Polizei zu beeindrucken. Täter vernichten auch öfter vor den Augen der Polizei ihre Papiere, die ihnen 
offenbar irgendjemand anschliessend wieder problemlos “ersetzt”. – Es muss wahrscheinlich gesagt werden: Wir 
haben heute eine sehr fortschrittliche NEUE TECHNOLOGIE zur MENSCHEN-IDENTIFIZIERUNG, wo man 
überlegen müsste, was man davon relativ kurzfristig ANWENDEN könnte!
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e) Wie üblich wird der Polizei angebliches “Versagen” vorgeworfen und  die RECHTS-FASCHISTISCHE  SZENE 
tobt und FASELT irgendwas von “Selbstjustiz”. BEIDES IST UNPROFESSIONELL: e.1)  Die Polizei befolgt in 
Deutschland BEFEHLE und die Polizei kann nichts dafür, daß wir einen Justizminister haben, der ALLEN ERNSTES
“Mörder” als “psychisch Kranke” behandeln möchte. Die Polizei KANN NICHTS DAFÜR, daß die POLITIK 
gegenwärtig RAUSCHGIFTE mehr oder weniger FREIGEGEBEN hat (wahrscheinlich wegen der EXORBITANTEN 
GEWINNE).  e.2) Allen MÖCHTEGERN “Hobby-Polizisten” auf dem Wege zur “Lynchjustiz” rate ich DRINGEND, 
noch einmal SEBASTIAN HAFFNER ZU LESEN, denn Sebastian Haffner hat uns klitzeklein erzählt (aus der Zeit 
1920-1933), was passiert, wenn bewaffnete PRIVAT-Gruppen (ohne professionelles Kommando) durch die Strassen
ziehen und durch die Gegend ballern! Anders gesagt: An der PROFESSIONALITÄT der Kölner Polizeikräfte kann IM
ENRST überhaupt nicht gezweifelt werden, die Polizei hat in Köln IHRE GOTTVERDAMMTE ARBEIT GEMACHT, 
wie bereits weiter oben berichtet. Die Polizei in Köln war  – unter den gegebenen POLITISCHEN VORGABEN – 
sogar ERFOLGREICH! Und zwar TROTZ ERHEBLICHER SCHLECHTER LAUNE am Rande zur TOTALEN 
FRUSTRATINSGRENZE!

—xxx—

Follow up 06. Januar 2016, MI

Im Fernsehen schnappe ich neue Zahlen auf:

• 150 Strafanzeigen von Frauen gegen Männer in Köln (per 10.01.2016: 512 Strafanzeigen von Frauen gegen
Männer NUR in KÖLN!) 

• 50 Strafanzeigen von Frauen gegen Männer in Hamburg (per 10.01.2016: 133 Strafanzeigen in Hamburg 
von Frauen gegen Männer) 

• 11 Fälle sexueller Übergriffe gegen Frauen am Hauptbahnhof Düsseldorf 

Ich möchte fast vermuten, Deutschland hat ein Silvester-Problem! Die Frage an die permissive und polymorph-
perverse Gesellschaft lautet, sagen wir versuchsweise, aus der Sicht der Frauen, die Silvester UNFREIWILLIG und 
GEWALTSAM  ihre Slips am Kölner Hauptbahnhof “verloren”  haben:

• WO HÖRT DER SILVESTER-SPASS AUF! 
• WO FÄNGT DAS KOTZEN AN! 

Und noch was: IN WAS FÜR EINEM SCHEISS-LAND LEBE ICH EIGENTLICH, wo man am Hauptbahnhof Köln an 
Silvester  als Frau eine bewaffnete Eskorte braucht???!!!

—xxx—

Follow up 07. Januar 2016, Do

Falls es gesagt werden muß:

1. Die ÄHNLICHKEIT der Ereignisse vom 31.12.2015 am HBf Köln, Hamburg und Stuttgart, (und eventuell 
auch Düsseldorf und Frankfurt) die grosse EINHEITLICHKEIT der “Männergruppen” und deren “Gruppen-
VERHALTEN” (Knallkörper, Feuerwerk und Flaschen GEZIELT GEGEN PERSONEN und  Polizei / 
Einsatzhundertschaften der Bereitschaftspolizei ) deuten darauf hin, daß es sich um eine 
ZENTRALGESTEUERTE STRATEGIE handelt, so daß wir also mit WIEDERHOLUNGEN FEST ZU 
RECHNEN haben. 

2. Es müssen in der STANDARDÜBERWACHUNG der allgemeinen Kommunikation SPEZIFISCHE MUSTER 
vorhanden sein für Silvesterabend zu 2016 in Köln, Hamburg und Stuttgart, unter anderem HANDY-
ORTUNGSDATEN. Die Nicht-Auswertung solcher vorhandener Daten in einem offiziell erklärten 
Verteidigungsfall wäre natürlich Hochverrat! (Nachrichtenlage 08.01.2016 scheint Hinweise zu enthalten, 
daß gewisse Handy-Technologien zielführend waren und sind!) 

3. Der KOMMANDEUR der irregulären Kriegsaktion “HBf Köln, Hamburg, Stuttgart”  gegen Deutschland am 
Silvesterabend zu 2016  und seine KOMMANDO-GRUPPE könnten nach Ausrufung des 
Verteidigungszustandes vor ein KRIEGSGERICHT gestellt werden. 

4.  Die ZENTRALE STRATEGIE des Silvesterabends zu 2016 am 31.12.2015  an den HBFs Köln, Hamburg, 
Stuttgart, muss keineswegs NOTWENDIG in Nordafrika oder Arabien “ausgedacht” worden sein. Es könnte 
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da auch noch ANDERES und NOCH VIEL MEHR DRECK dahinterstecken! Es sind insbesondere 
wahrscheinlich Querbeziehungen zu dem inzwischen wissenschaftlich ausreichend belegten (zum Beispiel 
Richard Hoagland/Mike Bara – Anthony Sutton – Jim Marrs – Guido Preparata – Abel Basti – Igor 
Witkowski) NAZI-UNDERGROUND-EMPIRE vorhanden, insbesondere in folgenden GEOGRAPHISCHEN 
REGIONEN: Syrien, Ägypten, ehemaliger Belgisch-Kongo/Zaire, Türkei und andere.) 

5. Die Effektivität der Verteidigungsmassnahmen kann erhöht werden, wenn bekannte Methoden  gegen OK-
Kriminalität angewendet werden, insbesondere AUSTROCKNUNG gewisser GELDSTRÖME und 
FINANZIERUNGSWEGE, für welche es ausreichend Beobachtungsdaten aus der Standard-Überwachung 
gibt, zum Beispiel in europäischen SWIFT-COMPUTERN des internen Banken-Verkehrs. 

NACHTRAG (gemäß Nachrichtenlage vom 08.01.2016): WIR WISSEN JETZT SEHR GENAU, WO WIR DEN 
KOMMANDEUR DER IRREGULÄREN KRIEGSAKTION gegen Deutschland von der Nacht zum 01.01.2016 
suchen müssen, nämlich in den von mir bereits vermuteten KRIMINELLEN FAMILIENCLANS, die seit 40 
Jahren Deutschland SCHÄDIGEN! 

—xxx—

Follow up, 08. Jan. 2016, Fr

1. Der von mir hergestellte STRATEGISCHE ZUSAMMENHANG zwischen feindlichen Ausländern  in der 
Nacht zu 2016 am Kölner Dom und kriminellen Familienclans  wurde bestätigt. Quelle: die Welt online, 
Artikel “Verdächtige Männer hatten Sexspickzettel dabei”, 08.01.2016, URL 
http://www.welt.de/politik/deutschland/article150765894/Verdaechtige-Maenner-hatten-Sex-
Spickzettel-dabei.html 

2. Die Ausländer der Nacht zu 2016, Köln HBF,  hatten offenbar eine spezielle Sprachkompetenz erworben, 
denn es wurde mindestens 1 Exemplar eines SPICKZETTELS MIT SEX-VOKABULAR gefunden, und zwar 
aus der GOSSEN-SPRACHE. Na klar, bei solchen Schlüpfrigkeiten erwarten wir, wie immer, die BILD-
Zeitung an der vordersten FRONT der Berichterstattung!

 
3. Es scheint die Seltsamkeit vorgekommen zu sein, daß ein VERSTÄRKUNGSANGEBOT (von einer 

Polizeiführungsstelle, die ich nicht nenne, um nicht dem Feind zu helfen)  für die Bereittschaftspolizei in 
Köln  von irgendjemandem in Köln ABGELEHNT worden sein soll. Insoweit muß man die angeblich 210 
Mann Bereitschaftspolizei (ohne Bundespolizei im Bahnhof) wegen TAPFERKEIT belobigen. 
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4. Das übliche politische Ritual hat begonnen, der Kölner Polizeipräsident wurde in den einstweiligen 
Ruhestand versetzt, der Landtag wird eine Sondersitzung haben, man schreit nach Gesetzes-
Verschärfungen – und wir lassen uns NICHT TÄUSCHEN: Das alles wird GAR NICHTS BRINGEN und 
ist ausschliesslich dazu gedacht, daß die HERRLICHEN GESCHÄFTE WEITERLAUFEN WIE BISHER! 

—xxx—

Follow up 09. Jan. 2016, Sa

Die WELT online bringt folgende Meldung über eine EUROPÄISCHE AUSWIRKUNG des 31.12.2015, HBF Köln, ich
zitiere aus URL http://www.welt.de/politik/article150628792/Muessen-uns-um-Maenner-aus-Macho-Laendern-
kuemmern.html 

“Slowakischer Regierungschef will EU-Sondergipfel wegen Übergriffen in Köln

Der slowakische Ministerpräsident Robert Fico hat wegen der sexuellen Übergriffe zu Silvester in Köln 
die Einberufung eines EU-Gipfels gefordert. „Es wird notwendig sein, einen Sondergipfel einzuberufen“,
sagte Fico in Bratislava. Am Donnerstag hatte Fico die Übergriffe in Köln zum Anlass genommen, sich 
gegen die Aufnahme von muslimischen Flüchtlingen auszusprechen. „Wir wollen nicht, dass so etwas 
wie in Deutschland in der Slowakei passiert“, hatte er gesagt. Die Integrationsbeauftragte der 
Bundesregierung, Aydan Özoguz (SPD), kritisierte Ficos Äußerungen vom Donnerstag als „unfassbar“. 
„Ich bin entsetzt, dass ein EU-Mitgliedstaat die Übergriffe in Köln dazu nutzt, pauschal gegen eine 
Religionsgemeinschaft zu hetzen“, erklärte sie.”

Massnahme: Kopie dieses Beitrags an slowakische Kontakte und an CSU

Am Abend des 09. Jan. 2016 bringt n-tv eine neue Anzahl der Strafanzeigen in Köln, die ich kontrolliere und in 
FOCUS online bestätigt finde: 379 Strafanzeigen, davon 40% mit sexuellem Hintergrund –  Quelle: Focus online 
URL http://www.focus.de/regional/koeln/von-rund-170-auf-379-zahl-der-strafanzeigen-nach-koelner-silvesternacht-
drastisch-gestiegen_id_5199384.html)

Per 10.01.2016 wird die Anzahl der Strafanzeigen in Köln auf 516 erhöhrt, URL 
http://www.rundschau-online.de/koeln/angriffe-in-koelner-silvesternacht–jetzt-516-strafanzeigen-bei-der-polizei-
eingegangen,15185496,33491292.html

Anzahl der Strafanzeigen in Hamburg angeblich gestiegen auf 100. (Per 10.01.2016: Hamburg mit 133 
Strafanzeigen von Frauen gegen Männer – Per 11.01.2016: Hamburg mit 163 Strafanzeigen von Frauen gegen 
Männer)

Nebenkriegsschauplätze ebenfalls vermehrt, jetzt: Stuttgart, Frankfurt, Düsseldorf, Bremen.

—xxx—

Follow up 10. Jan. 2016 – So – WICHTIGE ERGÄNZUNGEN

Gemäß  Spiegel online,  Artikel >Gewalt in Silvesternacht: Maas hält Übergriffe für “abgestimmt oder 
vorbereitet”<, lesen wir Wortzitat:

> Bundesjustizminister Heiko Maas (SPD) geht davon aus, dass die Übergriffe auf Frauen in Köln 
organisiert waren. “Wenn sich eine solche Horde trifft, um Straftaten zu begehen, scheint das in 
irgendeiner Form geplant worden zu sein. Niemand kann mir erzählen, dass das nicht abgestimmt oder
vorbereitet wurde”, sagte Maas der “Bild am Sonntag” “Wir müssen dringend aufklären, wie es zu 
diesen abscheulichen Taten kommen konnte.” Auch einen Zusammenhang zwischen den Attacken auf 
Frauen in mehreren deutschen Städten schließt Maas nicht aus: “Alle Verbindungen müssen sehr 
sorgfältig geprüft werden. Der Verdacht liegt nahe, dass hier ein bestimmtes Datum und zu erwartende 
Menschenmengen herausgesucht wurden. Das hätte dann noch einmal eine andere Dimension.” < 
Quelle: Spiegel Online, 10.01.2016, URL http://www.spiegel.de/politik/deutschland/uebergriffe-in-koeln-
justizminister-maas-vermutet-organisierte-aktion-a-1071285.html
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Damit ist das Grundgerüst meiner strategischen Analyse fast vollständig BESTÄTIGT. Und hochzufrieden könnten 
wir jetzt Sonntag feiern, wäre da nicht noch eine ÜBERRASCHUNG, die unsere gesamte Analyse eventuell 
WERTLOS machen könnte!

Wir lesen in “Die WELT online” eine sehr WICHTIGE Information des BKA :

> Das BKA kenne aus einigen arabischen Ländern das Phänomen der gemeinschaftlich begangenen 
sexuellen Belästigung von Frauen in der Öffentlichkeit. Diese Form der Kriminalität werde dort als 
“taharrush gamea” (gemeinschaftliche sexuelle Belästigung) bezeichnet. < Quelle, Die Welt online, 
10.01.2015, Artikel >Das Phänomen “taharrush gamea” ist in Deutschland angekommen<, 
URL http://www.welt.de/politik/deutschland/article150813517/Das-Phaenomen-
taharrush-gamea-ist-in-Deutschland-angekommen.html

JETZT HABEN wir – eventuell!! – KEINE ERKLÄRUNG mehr, denn wenn wir Silvester ein BEKANNTES 
VERHALTENSMUSTER gesehen haben, wie es WOANDERS – zum Beispiel auf dem Tahir-Platz in Kairo – 
ganz gewöhnlicher Landesbrauch ist, dann handelt es sich möglicherweise um so etwas ähnliches wie eine 
Art “Volkssport”, der auch irgendwie “gar nicht böse gemeint” ist oder gemeint sein könnte, jedenfalls aus 
der Sicht der beteiligten fremden Männer.  Wir haben in INDIEN einen gewissermassen ähnlichen 
“Volkssport”, wo man landesweit gar nichts dabei findet, wenn es zu GRUPPEN-Vergewaltigungen durch 
Männergruppen gegen einzelne Frauen kommt, was sich allerdings jetzt zu ändern scheint, wo scheinbar 
ein UNRECHTSBEWUSSTSEIN zu entstehen scheint und solche Fälle sogar vor GERICHT gezogen werden, 
was, wie gesagt, viele Jahrzehnte gar nicht üblich war, weil es niemanden, bis vielleicht auf ein paar 
betroffene Frauen, AUFGEREGT hat! Und, falls ich das mal SARKASTISCH anmerken darf: Wenn wir NOCH 
WEITER Richtung STEINZEIT  zurückgehen, dann kommen wir irgendwann in der ANTIKE und in PHÖNIZIEN
und KARTHAGO an, wo man dem Gott Moloch MENSCHENOPFER, darunter vorzüglich “Jungfrauen” und 
“Kinder”,  auf die Altäre gelegt hat, was natürlich auch vielleicht “gar nicht böse gemeint” war, sondern 
vielleicht auch nur eine “andere Art der Sozialisation” darstellt! Es wäre vielleicht auch darauf zu verweisen,
daß in gewissen nicht-europäischen Bergländern, wo es weit und breit keine Frauen gibt, “Sex mit Tieren” 
eine ganz gewöhnliche Erscheinung ist, EGAL was die HEBRÄISCHE BIBEL und damit verwandte Kulturen  
– Ägypten, Sumer – und davon abgeleitete (Hoch-)Religionen – Judentum, Christentum und Islam – dagegen
einzuwenden hätten!

Es ist übrigens etwas RELATIV SELTENES im Gange und das BKA erstellt ein sogenanntes “NATIONALES 
LAGEBILD” …

So, heute kann ich aus “Die WELT online” eine Landkarte präsentieren, die einen WIRKLICHEN ÜBERBLICK 
über EREIGNISORTE gibt.
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Quelle: Die Welt online, 10.01.2015, Artikel >Das Phänomen “taharrush gamea” ist in Deutschland 
angekommen<, URL http://www.welt.de/politik/deutschland/article150813517/Das-Phaenomen-
taharrush-gamea-ist-in-Deutschland-angekommen.html
Wenn ICH mit meinem vielleicht etwas zu klein geratenen VERSTAND EINES gewesenen SOLDATEN diese 
Landkarte SEHE, dann sehe ich ein STRATEGISCHES MUSTER und damit einen BEKÄMPFUNGSANSATZ. 
Das KÖNNTE ABER FALSCH sein, WENN diese Karte INTERPRETIERT wird als die VERBREITUNG eines 
NEUEN VOLKSSPORTS, genannt “”taharrush gamea” (gemeinschaftliche sexuelle Belästigung)” (und zwar 
von Männern gegen Frauen) , der bislang in Deutschland noch nicht ALLGEMEIN bekannt war, so daß man 
also vielleicht in den Ländern auf dieser Landkarte, die “einheimische Bevölkerung der Ureinwohner” 
entsprechend DE-SENSIBILISIEREN müsste, was beim gegenwärtigen Stand der Wissenschaft MACHBAR 
sein könnte – vielleicht mit kostlosem Valium von der Seuchenabteilung des Gesundheitsamtes? –  und 
eventuell BILLIGER wäre als Gegen-MASSNAHMEN gegen  IRREGULÄRE KRIEGFÜHRUNG durch feindliche 
Ausländer (gesteuert womöglich von kriminellen Familienclans, die schon seit 40 Jahren in Deutschland 
sind.)

Immerhin scheint ein  Eindruck vorzuherrschen, daß die Ereignisse am Silvesterabend  31.12.2015 von niemandem 
verwechselt  wurden und werden  mit Werbeaktionen oder Public-Relation-Kampagnen a la “Pussy Riot”, deren 
Wahrnehmung in West- und Osteuropa ja ebenfalls durchaus unterschiedlich und nicht einheitlich war.

—xxx—

Follow up 21. Januar 2016, Do

HEUTE berichtet EXPRESS Boulevardzeitung 21.01.2016, S.20, daß am Hauptbahnhof Köln zu Silvester NOCH 
ETWAS passiert ist: Es wurde der JAHRESABSCHLUSSGOTTESDIENST IM DOM MASSIV GESTÖRT mit einem 
sozusagen VORGEZOGENEN FEUERWERK und BÖLLER-“Beschuss”, wobei offenbar die Feuerwerkskörper 
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GEGEN die ALTEN – und SEHR TEUREN – GLASFENSTER am WEST-EINGANG zum HBF hin geworfen wurden. 
Ich glaube das nicht und KONTROLLIERE im Internet und finde TATSÄCHLICH:

• MMnews – der dexweb GMBH, Berlin – Chefredakteur Michael Mross – Artikeltitel: “Silvester Mob: 
Gottesdienst im Dom geziehlt gestört” – Datum 13.01.2016 – URL 
http://www.mmnews.de/index.php/politik/62835-silvester-dom-gestoert   – Zitat 1: “Der gezielten Beschuss 
des Kölner Doms mit Raketen und Böllern während des Silvestergottesdienstes (ab 18:30 Uhr) war 
offenbar eine Aktion des Silvester-Mobs. Augenzeugen: „Der Gottesdienst wurde gezielt gestört“. 
Kirchenbesucher kurz vor Panik.” – Zitat 2 gemäß einer Nachricht aus der FAZ: ” Eine Augen- und 
Ohrenzeugin berichtet in der FAZ:   Ich war im Inneren des Domes, habe an der Jahresschlussmesse 
teilgenommen. Der Dom war sehr gut besucht. Ein paar tausend Leute saßen in den Bänken. Ich wunderte 
mich sehr, dass es um 18.30 Uhr überhaupt schon so heftiges Feuerwerk gab, einen bisher an Silvester 
nicht erlebten massiven Raketen- und Böllerbeschuss. Immer wieder war das Nordfenster des Doms rot 
erleuchtet, weil Rakete auf Rakete dagegen flog. Und durch Böller war es sehr laut. Die 
Gottesdienstbesucher, die auf der Nordseite saßen, wurden akustisch schwer gestört. Ich hatte zeitweise 
Angst, dass Panik ausbricht.” 

Ich glaube nicht, daß es nötig ist, einen sogenannten “salafistischen Imam” aus Köln zu zitieren, der lauter 
DUMMES ZEUG abgesondert hat, weil der schon von den Zeitungen zitiert worden ist. Ich brauche diese ungemein 
hell strahlende “Leuchte des Islam” schon deshalb nicht noch einmal zu zitieren, weil er angeblich schon lange unter
Beobachtung des deutschen VERFASSUNGSSCHUTZES steht!

Was ich aber sagen möchte,  ist folgendes: IST ES NICHT SELTSAM, daß wir ERST JETZT ein WICHTIGES 
DETAIL sozusagen “nachgereicht” bekommen? Und ist diese METHODE DES NACHREICHENS und  der 
ABSICHTLICHEN VERSPÄTUNG nicht UNGEMEIN BEZEICHNEND für aktuelle LENKUNGS- und 
MANIPULATIONSMETHODEN in der ach-so “freien und demokratischen” ÖFFENTLICHEN 
BERICHTERSTATTUNG???

Ich finde: Böllerbeschuß während eines Gottesdienstes kann Leute ohne Militärerfahrung nur ERSCHRECKEN und  
ich begreife vollkommen, weil ich etwas sehr ähnliches selbst mal erlebt habe –  (aber in kleinerem Rahmen) -, daß 
alte Omas dabei durchaus Herzklabastern kriegen können und wieder anfangen, vom 2. Weltkrieg zu reden, so daß 
man also derlei Spässe, bitteschön,  in FRIEDENSZEITEN UNTERLASSE!

—xxx—

Follow up 1. Februar 2016

Inzwischen sollen “über 1000 Strafanzeigen” vorliegen – VIELLEICHT bundesweit zusammengezählt.

Ausserdem sind inzwischen zwei führende AfD-Frauen mit sehr seltsamen Vorschlägen zu einwandfreiem 
militärischen und/oder polizeitaktischen Schusswaffengebrauch an der Grenze  hervorgetreten, deren ROHHEIT 
und VERBLÖDUNGSGRAD man fast gar nicht glauben kann!

Ausserdem protestieren inzwischen (sogenannte) Russlanddeutsche in Sachen “deutscher Flüchtlingspolitik”   – ich 
habe gar nicht richtig verstanden, WARUM?!

Ich sollte also vielleicht klarstellen, daß ich hier etwas GANZ ANDERES vorschlage: Ich schlage hier vor, einen 
Personenkreis von ungeführ 100.000 Menschen aus sogenannten STAMMESMÄSSIG ORGNAISIERTEN 
GROSSFAMILIEN, die durch SCHWERE FEHLER deutscher KOHL-Regierungen und deren FDP-Beteiligungen 
sich in den letzten 30 Jahren  in Deutschland “festsetzen konnten”, und zwar auf eine Art und Weise, die ALLE 
ANDEREN ziemlich bedenklich finden dürften, “ein bischen aufgeräumt” werden!

Ich weise dann zweitens darauf hin, daß es MILITÄRSTRATEGISCH GEKLÄRT WERDEN MUSS, warum das 
wiedervereinigte Deutschland einen BEVÖLKERUNGSSCHWERPUNKT von 80 Millionen Menschen gebildet hat 
und WARUM offenbar “angedacht” ist, die Bevölkerung Deutschlands auf irgendwas zwischen 85-95 Millionen 
Menschen zu VERGRÖSSERN. WER BRAUCHT DAS? WER HAT DAS ANGEORNDET? Und vor allem: WAS 
SOLL DAS? Ist zum Beispiel SICHER ausgeschlossen, daß dahinter irgendeine SEHR SCHMUTZIGE ABSICHT 
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stecken könnte, sagen wir beispielsweise die neue GENERLALINIE des NAZI-UNDERGROUND-EMPIRES, das 
auch hinter Problemen in Ägypten, Syrien und Kolumbien und gewissen Teilen Brasiliens und Argentiniens steckt???

Dann sollte man vielleicht ins Gedächtnis rufen: I) ARMEN helfen ist CHRISTENPFLICHT. II) ORGANISATION und 
FINANZIERUNG ist STAATSPFLICHT.

Es bleibt eine GOSSE FRAGE: WO IST EUROPA oder soll Deutschland alles ALLEINE schaffen – wobei 
Deutschland seinerseits natürlich Spanien, Italien und Griechenland weitestgehend “alleine” läßt??!!

Im übrigen ist HISTORISCH BEKANNT, daß a)  FREMDEN-INTEGRATION OFT GESCHEITERT ist – der “Auszug 
aus Ägypten” in der Bibel war zum Beispiel auch bloss ein GESCHEITERTES “Ausländerprojekt”, wie man 
manchmal aus Israel hört  – und daß  b) speziell Deutschland nach 1945 in MEHREREN WELLEN Millionen von 
Neubürgern aus SEHR VERSCHIEDENEN Herkunftsgebieten aus SEHR VERSCHIEDENEN GRÜNDEN  
aufnehmen mußte, daß c) Deutschland deshalb sehr genau weiss, daß “Bunkerleben” und “Lagerleben” zu einer 
VERROHUNG DER ÖFFENTLICHEN SITTEN führen.

Oder etwas weniger harmlos gesagt: BESONDERS DEUTSCHE REGIERUNGEN, BEHÖRDEN und 
BÜROKRATIEN müssten doch SEHR GENAU WISSEN, was das heisst “Flüchtlingsprobleme” und “wie man das 
machen muss”, nämlich die WIEDERHERSTELLUNG GEORDNETER ZUSTÄNDE und BEENDIGUNG des 
Zustandes “offenes Feldlager”, wo mal eben 10.000 Kinder durch Europa “herumirren”, wo mal eben in Deutschland 
300.000 Nicht-Registrierte nach Art “wilder Horden” umherziehen SOLLEN, wobei die Zahlen selbstverständlich 
MANIPULIERT sein könnten.

Oder noch anders gesagt: Wenn man den Eindruck gewinnt, daß “Hauptbahnhof Köln in der Silvesternacht 2015 auf
2016” bloß eine “INSZENIERUNG” war, daß die “Flüchtlings-HYSTERIE”bloß PRIMITIV-INS’TINKTE “befriedigen” 
soll, dann sollten wir vielleicht mal anfangen zu fragen, WAS SICH EIGENTLICH DIE EUROPÄISCHEN 
REGIERUNGEN DABEI DENKEN, SEIT 1945 STÄNDIG GROSSE MENSCHENMENGEN UMHERZUSCHIEBEN, 
denn wir müssen leider vermuten, daß EUROPÄISCHE REGIERUNGEN diese MENSCHENMASSEN aus 
GESCHÄFTSGRÜNDEN umherschieben, was auch immer sie von “Menschlichkeitsargumenten” ERZÄHLEN 
mögen!

Oder noch anders gesagt: Wenn Flüchtlinge bloß ein GESCHÄFTSMODELL sind, dann hätte ich nicht nur Fragen 
an die Flüchtlinge, sondern ganz besonders Fragen an die REGIERUNGEN, die davon MASSIV PROFITIEREN!

Und damit schließt sich der Kreis meiner Argumentation: BEVÖLKERUNGSENTWICKLUNG IST EIN 
STRATEGISCHES PROBLEM DER MILITÄRPLANUNG und KRIEGSVORBEREITUNG!

Was auf die Schlussfrage hinausläuft:

WER oder WAS “will” KRIEG in EUROPA, um davon WIEVIEL zu PROFITIEREN?

Oder ist alles bloss einfache ” Freud`sche Geisteskrankheit”  der HYSTERIE?

Oder sehen wir hier, WAS HERAUSKOMMT, wenn im Bundestag und in den europäischen Regierungen NICHT 
MEHR GEARBEITET wird, sondern “gekokst” und “gekiftt”???

Da gibts ein NEUES GEGENMITTEL gegen: eine Italienische MAGNET-Therapie für die REAKTIVIERUNG von 
durch SUCHT “abgeschaltete” Gehirnareale!

—xxx—

Weiterführende weblinks:

Miri-Clan – Wikipedia

https://de.wikipedia.org/wiki/Miri-Clan

Die von Mustafa Kemal Atatürk eingeführten türkischen Namen wurden nur im … Weil im Libanon Familiennamen 
geführt werden, fügten sie den Vornamen .
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Mhallami – Wikipedia

https://de.wikipedia.org/wiki/Mhallami

Die Migration der Mhallami aus der Türkei in den Libanon begann mit der …. Die von Atatürk eingeführten 
türkischen Namen wurden nur im Umgang mit türkischen … Weil im Libanon Familiennamen geführt werden, fügten 
sie den Vornamen …

Siedlungsgebiet – Herkunft und Geschichte – Kultur

Kriminelle Großfamilien: Sechs arabische Clans im Visier …

http://www.tagesspiegel.de › Berlin

07.12.2010 – Im Zentrum der Ermittlungen stehen sechs arabische Clans. … -schmuggel werde weiterhin von 
türkisch-kurdischen und libanesischen Banden …

Duisburg: Drei Familienclans kontrollieren Marxloh

http://www.rp-online.de/…/duisburg-drei-familienclans-kontrollieren-marxloh-ai…

30.09.2015 – Die meisten Mitglieder der kriminellen Großfamilien im Duisburger Stadtteil sind jung … Duisburg-
Marxloh wird derzeit von drei libanesischen Großfamilien … libanesische Staatsbürger, es gibt auch einige türkische 
Mitglieder.

libanesischen Großfamilie Omeirat | SchweizerKrieger

https://schweizerkrieger.wordpress.com/…/libanesischen-grosfamilie–ome…

14.11.2013 – Dort empfingen ihn 40 bis 50 Mitglieder der Familie Omeirat und anderer arabischer Clans. Die 
Botschaft dieser Drohkulisse war klar: Wer hier …

Organisierte Kriminalität: Das Gesetz der Clans | ZEIT ONLINE

http://www.zeit.de › Start › DIE ZEIT Archiv › Jahrgang 2013 › Ausgabe: 29

12.07.2013 – Kriminelle Großfamilien aus dem Libanon regeln in Deutschland Konflikte auf ihre eigene Art. Wie 
kann der Rechtsstaat reagieren?

 

Buike Science and Music
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Helmut Schmidt – Nachtrag zum nachgefeierten 95. Geburtstag in
Jan. 2014
Posted 2014  by Bruno Antonio Buike

Vorbemerkung 2021

Inzwischen hat Heide Sommer, die Chef-Sekretärin von „Zeit“ und „Stern“, die auch für  Helmut Schmidt 
gearbeitet hat, in Buchform „aus dem Leben geplaudert“ – und man begreift plötzlich etws von der 
„Relativität des Menschseins an sich“ – auch und gerade in Hinsicht auf „Akteure der Geschichte“ … Sogar 
die Zeitunsartikel darüber sind lesenswert: Ich fand das pervers“ „Spiegel“-Chefsekretärin über Sex, Suff 
und Eitelkeiten ; in: Express 14.7.2017 URL https://www.express.de/news/politik-und-wirtschaft/-ich-fand-
das-pervers---spiegel--chefsekretaerin-ueber-sex--suff-und-eitelkeiten-28834214?cb=1615974262430 - 

source: Sommer, Heide: Lassen Sie mich mal machen: Fünf Jahrzehnte als Sekretärin berühmter Männer; 
Berlin: Ullstein hardcover 2019 , 4. Aufl.

Verteiler:

– Presseamt der Bundesregierung

– Presseamt Erzbistum Köln

Wie wir durch den ebenfalls im Januar neuerdings am 27. Januar abgehaltenen Gedenktag zum Holocaust und der 
Judenvernichtung unter den NAZIS und Hitler sehr genau wissen, kann einem Land sehr VIEL Schlimmeres 
widerfahren als ein Bundeskanzler Helmut Schmidt. Deshalb empfinde ich zunächst wenig Vorbehalte,   mich   in den
Chor der wenigstens respektvollen Gratulanten zu den öffentlichen Nachfeiern des 95. Geburtstags vom 23. 
Dezember 2013 recht artig einzureihen, zumal ich selber wie Helmut Schmidt geborener Hanseat bin, wenn auch 
aus Bremen und nicht aus Hamburg wie Helmut Schmidt  oder aus Lübeck wie Willy Brandt – allesamt übrigens 
Städte, die  ehemals getreue Töchter des hl. römischen Reiches Deutscher Nation waren und damit viele 
Jahrhunderte de facto vom damals noch mehrheitlich  katholischen Wien aus mehr oder weniger “regiert” wurden.

Man merkt schon an diesen einleitenden Gedanken, daß ich, nachdem der Höflichkeit und dem guten Benehmen 
Genüge getan worden ist, mich durchaus KONTROVERS zu Hellmut Schmidt äussern werde.

Davor jedoch bringe ich kurz aus der deutschen Wikipedia die hervorgehobenen öffentlichen Stationen des Lebens 
von Schmidt, durch die er zu Schicksal und Bestimmung Deutschlands  beigetragen hat, so daß er ins 
Geschichtsbuch der Nation eingetragen werden muß.

Ich zitiere aus deutscher Wikipedia:

” Helmut Heinrich Waldemar Schmidt (* 23. Dezember 1918 in Hamburg) ist ein deutscher Politiker der SPD. Er war 
von 1974 bis 1982 der fünfte Bundeskanzler der Bundesrepublik Deutschland.

Ab 1961 war Schmidt Senator der Polizeibehörde in Hamburg und erlangte während der Sturmflut 1962 als 
Krisenmanager große Popularität. Von 1967 bis 1969 war er Vorsitzender der SPD-Bundestagsfraktion, 1969 bis 
1972 Bundesminister der Verteidigung, 1972 war er für ein halbes Jahr gleichzeitig Bundesminister für Wirtschaft und
Finanzen. Bis 1974 war er Bundesminister der Finanzen. 1974 wurde er zum Bundeskanzler gewählt. Gegen Ende 
seiner Amtszeit als Bundeskanzler leitete Schmidt, bedingt durch das Ausscheiden des Koalitionspartners FDP, für 
knapp zwei Wochen auch das Außenministerium.

Schmidt ist Mitglied des deutsch-amerikanischen Netzwerks Atlantik-Brücke. ” – Zitatende (Quelle: 
http://de.wikipedia.org/wiki/Helmut_Schmidt)

-xxx-

Aus derselben deutschen Wikipedia bringe ich jetzt den Abschnitt, der übertitelt ist “Freundschaften”.
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Ich zitiere aus deutscher Wikipedia:

” Helmut Schmidt war ein enger Freund des Bankiers, US-Offiziers und Gründers des deutsch-amerikanischen 
Netzwerks Atlantik-Brücke, Eric M. Warburg.

Der weltweit überaus einflussreiche Direktor des American Council on Germany, langjähriges Mitglied und 
ehemaliger Direktor des Council on Foreign Relations, Mitglied der Trilateralen Kommission und Vorsitzender des 
Federal Reserve Systems der Vereinigten Staaten von Amerika, Paul Volcker, gehört seit über 40 Jahren zu seinen 
Vertrauten. Ebenso hielt er Kontakt zum ehemaligen Präsidenten der Weltbank, Direktor des Council on Foreign 
Relations (CFR), Vorstandsvorsitzenden von Rockefellers Chase Manhattan Bank, sowie dem Initiator des deutsch-
amerikanischen Netzwerks Atlantik-Brücke John J. McCloy.[36]

Schmidt zählt den ermordeten ägyptischen Präsidenten Anwar as-Sadat und den ehemaligen französischen 
Staatspräsidenten Valéry Giscard d’Estaing zu seinen herausragendsten politischen Freunden. Der frühere US-
Außenminister Kissinger sagte, er hoffe vor Schmidt zu sterben; er wolle in keiner Welt leben, in der es keinen 
Helmut Schmidt gebe.[37]

Rat holte Schmidt sich u. a. bei dem Philosophen Karl Popper, mit dem er in engem brieflichem Kontakt stand.” – 
Zitatende (Quelle: http://de.wikipedia.org/wiki/Helmut_Schmidt) 

-xxx-

Diese Liste sehr einflußreicher Namen wird dem durchschnittlichen Zeitungsleser nicht unbedingt in allen Details viel 
sagen und ihre Brisanz zu erkennen, erfordert schon einige historische Studien. Zunächst einmal erkennen wir hier 
eine “zeithistorische Einbettung Helmut Schmidts” in US-AMERIKANISCHE und BRITISCHE “Kontexte”was übrigens
nicht unbedingt zu überraschen braucht, gibt es doch in Norddeutschland über das Königshaus von Hannover und 
auch über das Geschlecht Derer von Schleswig-Gottorp reichlich Beziehungen. Dann erkennen wir, daß  sowohl die 
genannten Vereinigungen und Gruppierungen als auch einige Personennamen durchaus nicht unkritisch zu 
konsumieren sind. Ich hebe ausdrücklich hier hervor die Connections zur WARBURG-Family und zu dem US-
Hochkommissar für Deuschland  John McCloy.

Warum?

Nun, anders als Helmut Schmidt, von dem ich gerne glauben will, daß er persönlich es geschafft hat, wie er selbst 
gemäß deutscher Wikipedia angeblich ausdrücklich bestätigt hat, nichts von der Judenvernichtung gewußt zu haben 
– auch nicht als unterer Offizier in Kommandobehörden der NAZI-Armee!!! (Vielleicht dürfen wir sogar vermuten, daß
Helmut Schmidt auch nichts gewußt hat von den erheblichen Greueln der NAZI-Wehrmacht??!!) – , hat meine 
Familie die NAZI-Zeit sehr viel anders erlebt – und deshalb stößt mir heute der Name John McCloy sozusagen auf, 
weil er nämlich in den allerneuesten Büchern über ein WEITER EXISTIERENDES NAZI-Underground-Empire der 
Autoren Joseph P. Farrell, Jim Marrs, Guido Preparata direkt beschuldigt wird, in Nachkriegsdeutschland VIELE 
EHEMALIGE NAZIS ABSICHTSVOLL UND PLANVOLL “installiert” zu haben, und, wie kürzlich im Phoenix TV 
gezeigt wurde, sogar zu diesem Zweck 1953/54 HUNDERTE VON TODESURTEILEN AN NAZIS  aus ungefähr 
1947  AUFGEHOBEN hat. Okay, ich unterschlage nicht die ungefähre Gesamtzahl, die in DIESER Dokumentation 
von Phoenix tv genannt wurde: Es waren ungefähr 800 eindeutig als hardcore-Nazis belastete Straftäter. Und das 
war nur EINE DER AKTIONEN zugunsten der NAZIS, die heute John McCloy vorgeworfen werden!

Helmut Schmidt hat also partiell erstaunlich wenig  vom “Treiben der NAZIS gegen Juden” gewußt, war aber 
andererseits selbst  VIERTELJUDE, was ihn schwer benachteiligt hätte, wenn die Familie die Urkunden zwecks 
Ausstellung des sogenannten ARIERNACHWEISES nicht GEFÄLSCHT hätte, war dann auch in GEFAHR, weil seine
Familie einige Juden versteckt haben will, was ich alles nur deshalb erwähne, um der heutigen ahnungslosen 
Generation vor Augen zu führen, daß wir Heutigen, die niemals Geheimpolizei und Polizeiwillkür und “verschärfte 
Gefängnisse” erlebt haben, uns eben nicht vorstellen können, in welcher GEFÄHRLICHEN GEMENGELAGE man in 
einer Diktatur, zu leben,  gezwungen ist.

Ich belege mit einem Wortzitat aus deutscher Wikipedia.
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Ich zitiere: “In einem späteren Interview gab Schmidt an, seine Familie habe in der Zeit des Nationalsozialismus 
mitunter Juden versteckt, von Konzentrationslagern und vom Genozid an den Juden habe er nichts gewusst, wie 
viele Menschen damals.[31] ”    Zitatende (Quelle: http://de.wikipedia.org/wiki/Helmut_Schmidt)

-xxx-

So, jetzt bringe ich übergangslos einige Zitate zu STANDORTBESTIMMUNGEN des Helmut Schmidt, die etwas 
zeigen, was vielen seiner Gegner fehlt, nämlich eine UNGESCHMINKTE OFFENHEIT UND KLARHEIT.

Wir lesen in deutscher Wikipedia etwa:

“Zu Schmidts „Hausphilosophen“ gehören neben Marc Aurel und Immanuel Kant auch Max Weber und Karl Popper. 
Schmidts eigene Bemühungen als Politiker um pragmatisches Handeln zu sittlichen Zwecken und seine 
Beschäftigung mit der Philosophie werden von Fachleuten respektvoll gewürdigt. So schrieb Volker Gerhardt, 
Schmidt sei Philosoph im Sinne eines Moralisten, der sich darauf verpflichtet, ein moralischer Politiker zu sein. Er 
stehe in einer Linie mit Otto von Bismarck, Walther Rathenau und Winston Churchill.” Zitatedne (Quelle: 
http://de.wikipedia.org/wiki/Helmut_Schmidt)

Hier sagt der studierte Historiker natürlich: “Panegyrische Lobhudelei” mag verständlich sein, aber ob es eine 
GERADE LINIE bestehend aus “Helmut Schmidt, Otto von Bismarck, Walter Rathenau und Winston Churchill” 
gegeben hat oder auch nur geben könnte, das scheint mir denn doch sehr fraglich. Wenn ich dann überlege, ob ich 
selbst mich in eine Reihe mit Winston Churchill gestellt sehen möchte, würde ich als Historiker dankend ablehnen.

Winston Churchill ist nämlich VERANTWORTLICH für

– das TOTALE DESASTER der Gallipoli-Operation im I.Weltkrieg, die fast 1 Jahr dauerte – Feb. 1915 – Jan. 1916 –  
und sich durch eine exorbitante Verlustrate von 50% auszeichnet, siehe deutsche Wikipedia 
http://de.wikipedia.org/wiki/Schlacht_von_Gallipoli, siehe englische Wikipedia 
http://en.wikipedia.org/wiki/Gallipoli_Campaign

– das Desaster der ALLIIERTEN INTERVENTION im Bürgerkrieg in Russland, der nach der kommunistischen 
Revolution von 1917 ausgebrochen war (Startpunkt nach Meinung einiger Autoren: 1918,  Erhebung der 
Tschechischen Legion gegen die Roten oder aber Startpunkt  Polnisch-Russischer Krieg 1919-1921), wobei 
schlußendlich die von Churchill zusammengebrachte KOALITION ausländischer Truppen  von fast 1.000.000 Mann  
1923 durch die kommunistischen  Bolschewisten besiegt und vertrieben wurde, siehe 
http://de.wikipedia.org/wiki/Russischer_Bürgerkrieg,        siehe auch 1919-1921 http://de.wikipedia.org/wiki/Polnisch-
Sowjetischer_Krieg, siehe auch http://de.wikipedia.org/wiki/Tschechoslowakische_Legion

– das DESASTER von DÜNKIRCHEN 1940 im 2. Weltkrieg http://de.wikipedia.org/wiki/Schlacht_von_Dünkirchen, 
wobei heutige “Alternativ-Historiker” sehr wohl fragen, ob Hitler`s IRRATIONALER STOP vor einem 
VERNICHTUNGSSIEG in Dünkirchen damit zu erklären ist, daß in Dünkirchen eine  VERDECKTE 
GESAMTSTRATEGIE eines VORGEFASSTEN POLITISCHEN PLANES völlig jenseits von irgendwelchen 
nationalen Erwägungen  befolgt wurde, die in nichts weniger gipfelte als der TOTALVERÄPPELUNG der 
GESAMTEN WELT im 20. Jahrhundert,

– die EVENTUELLE ABSICHTSVOLLE VERZÖGERUNG DER LANDUNG IN DER NORMANDIE von 1944, die 
durch die Briten unter Churchill  MEHRMALS beim  Alliierten Oberkommando blockiert worden sein soll. (Die 
“revisionistische These” dazu lautet neuerdings: Wegen der ASSYMMETRIE der deutschen Kriegführung im Westen 
und im Osten wird SPEKULIERT, dass die Verzögerung der Landung in der Normandie Hitler NOCH MEHR 
GELEGENHEIT geben sollte, die SLAWISCHE Bevölkerung im Osten zu DEZIMIEREN, und zwar in einem 
Endstand von ungefähr 20% Tote der GESAMTBEVÖLKERUNG POLENS und fast ebenso 20% Tote der 
Gesamtbevölkerung Russlands, wobei man wissen muss, daß die russische Seite nach 1990 OFFIZIELL die 
ANZAHL DER KRIEGSTOTEN des 2. Weltkriegs DRASTISCH erhöht hat!)

Bei einer solch eindrucksvollen Liste der Leistungen Churchills, würde ich also vielleicht zum Zögern raten, wenn 
jemand unbedingt mit Churchill “in einem Atemzug genannt” werden möchte!
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Ja, und dann Helmut Schmidt und Bismarck in einem Atemzug, das ist kühn – das  könnte man aber trotzdem auch 
anders beurteilen, etwa wie folgt:

Wie in Dokumentation in Phoenix TV kürzlich gezeigt war auch Otto von Bismarck, abgesehen davon, daß er 
ETLICHE WIRBEL in der Geschichte verursacht hat, eine HÖCHST PROBLEMATISCHE UND KRANKE 
PERSÖNLICHKEIT, so daß es also auch hier reinste Geschmacksache wäre, wenn jemand unbedingt mit “Bismarck 
in einer Reihe stehen” möchte, jedenfalls virtuell in den Kommentaren und Meinungen der Geschichtsbücher. Ich 
darf vielleicht noch einen Schritt weiter gehen in meiner KRITIK an BISMARCK: OHNE BISMARCK und OHNE DIE 
BESEITIGUNG ÖSTERREICH-UNGARNS verursacht durch den preussischen-österreichischen – und also 
protestantisch-katholischen –  Antagonismus  wäre EUROPÄISCHE GESCHICHTE SEHR VIEL ANDERS verlaufen, 
vielleicht sogar OHNE WELTKRIEGE ausgekommen. Auch insoweit wäre Bismarck also ein durchaus zweifelhaftes 
Vergnügen!

-xxx-

Nach diesen Vorbereitungen jetzt also die UMWERFENDEN  und frisch, fromm, fröhlich, frei deklarierten 
STANDPUNKTE  des Helmut Schmidt: Der Mann ist nämlich nicht nur “philosophisch interessiert”, sondern hat auch 
etwas zur THEOLOGIE zu bekunden, nämlich eine sehr spezielle ABLEHNUNG, die wir uns jetzt in Wortzitaten aus 
Wikipedia zu Gemüte führen.

Wir lesen in deutscher Wikipedia: ” An der Eberhard Karls Universität Tübingen, wo er auf Einladung des 
Präsidenten der Stiftung Weltethos Hans Küng die 7. Weltethosrede hielt, führte Schmidt im Mai 2007 aus, in der 
rechtsstaatlich-demokratischen Ordnung komme der Vernunft der Politiker, nicht aber deren spezifischem religiösem 
Bekenntnis, eine verfassungspolitisch entscheidende Rolle zu. Vom Wirken der Kirchen sei er moralisch, politisch 
und ökonomisch enttäuscht, und nichts sei für ihn unwichtiger als die Theologie. Nach dem Zweiten Weltkrieg hätten 
die Kirchen weder eine Neubegründung der Moral noch der Demokratie und des Rechtsstaates geleistet. Trotz 
seiner gewachsenen Distanz bekenne er sich zum Verbleib in der Kirche, denn sie setze Gegengewichte gegen den 
moralischen Verfall.[24] ” – Zitatedne (Quelle: http://de.wikipedia.org/wiki/Helmut_Schmidt)

Wir lesen ausserdem: ”  Seine Konfession ist evangelisch-lutherisch, er selbst bezeichnet sich allerdings als nicht 
religiös, sei aber auch kein Atheist.[11] Im Juni 2007 äußerte er in einem TV-Interview in der Sendung „Menschen bei
Maischberger“, er vertraue nicht mehr auf Gott, u. a. weil Gott Auschwitz zugelassen habe.[33] ” – Zitatedne (Quelle: 
http://de.wikipedia.org/wiki/Helmut_Schmidt)

Ja, wie anheimelnd MENSCHLICH es doch ist, an Gott WEGEN AUSCHWITZ zu zweifeln, vor allem wenn man gar 
nicht dort war! Deshalb können wir hier übespringen, daß gerade Auschwitz auch bei JÜDISCHEN DENKERN selbst
eine sehr energiegeladene PHILOSOPHISCH-RELIGIÖSE Diskussion ausgelöst hat, die sich naturgemäß von 
Helmut Schmidt`s Überlegungen teils drastisch unterscheidet. Frau Ruth Lapide sagte zum Beispiel kürzlich in 
bibel.tv, daß man  Gott Auschwitz deshalb nicht anlasten könne, weil MENSCHEN Auschwitz gebaut haben und 
NICHT etwa Gott! Frau Ruth Lapide INSISTIERT sogar, daß MENSCHEN und Lagerpersonal in Auschwitz NICHT 
UNAUSWEICHLICH NOTWENDIG zu VERBRECHERISCHEN TÄTERN werden mußten, und sich WEIGERN 
konnten, auch wenn das öfter Strafversetzung in eine Strafkompanie an der Ostfront bedeutete, die einen fast 
sicheren Tod nach sich zog. (!!!) Ich habe sogar irgendwo bei jüdischen Überlebenden der Vernichtungslager 
gefunden, daß manchmal  IRGENDETWAS ihnen eine GEWISSHEIT vermittelt habe, daß GOTT AUCH IN 
AUSCHWITZ DA WAR ( – und nicht etwa auf Malloca oder Jamaika URLAUB gemacht hat …)

-xxx-

Ich darf dann vielleicht auch darauf hinweisen, daß die etwas generelle Schnoddrigkeit von “Schmidt-Schnauze” 
gegenüber dem Christentum von einem HISTORIKER IM GEGENTEIL dahingegehend kontakariert werden könnte, 
daß  die ZIVILISATORISCH-KOLONISATORISCHE  Gesamtleistung des Christentums in den letzten 2000 Jahren 
eine HISTORISCHE SINGULARITÄT darstellt, auf die man nicht VERZICHTEN KANN, jedenfalls dann nicht wenn 
man nicht wieder in eine  halbaffenähnliche Existenz ZURÜCKFALLEN will, wobei unbestritten ist, daß jeder seine 
eigenen ” geistigen Verdauungsschwierigkeiten mit Christentum” haben mag und auch haben kann!

-xxx-
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Dann darf ich in meinen Einwänden gegen Helmut Schmidt fortfahren mit einer Kritik dessen 
VERNUFTBETONTHEIT. Ein PRAKTISCHER POLITIKER, der doch JEDEN TAG die IRRATIONALITÄT und sogar 
UNVERNUFT von Menschen nicht nur sieht, sondern damit ZWECKMÄSSIG UMGEHEN lernen muß, will sich an 
“VERNUNFT FESTHALTEN”? Well, das kommt mir ein bischen vor, wie die Reaktion eines Ertrinkenden, der sich 
IRGENDWO festhält … was noch nichts über die Erfolgsaussichten eines solchen Verhaltens aussagt …

Vollends KONTRÄR bin ich dann mit Helmut Schmidt in der Auswahl seiner philosophischen Lehrmeister: Sogar an 
deutschen Universitäten, die ich versehentlich in einem total verunglückten Studium ohne Abschluß betreten habe, 
ist bemerkt worden, daß der NEU-KANTIANISMUS an ZUGKRAFT und Anziehungskraft VERLOREN hat. Ich weiß 
auch nicht WARUM – okay hier flunker ich gerade ein bischen! – , aber nach meinem Studium der allerneuesten 
Grundlagenphysik wie sie zum Beispiel Joseph P. Farrell vorträgt, kann man wohl ahnen, daß AUSSER DEN 
ANTIKEN GRIECHEN in der akademischen Philosophie im engeren Sinne NUR WENIG ANKNÜPFUNGSPUNKTE 
zu HEUTIGEN GRUNDLAGENPHYSIKALISCHEN PROBLEMSTELLUNGEN und deren Mathematik existieren 
mögen.  Okay, ich will das Publikum jetzt nicht mit AETHERPHYSIK und (fast) allermodernster Mathematik und der 
bis heute katastrophalen Wirkung der Goedel-Theoreme von 1928-30  langweilen oder  mich vielleicht selbst bloß 
aufplustern, gebe aber folgenden Literaturhinweis, der sehr gut geeignet ist, daß die deutsche Intelligentsia vielleicht 
mal erschrickt, wie weit sie durchschnittlich dem aktuellen Stand hinterherhinkt!

Singh, Simon: Fermats letzer Satz. Die abenteuerliche Geschichte eines mathematischen Rätsels, München: dtv pbk
2000; München: Carl Hanser hardcover 1998; engl. u.d.T.: Fermat`s Last Theorem. The Story of a Riddle that 
Confounded the World`s Greatest Minds for 358 Years, London:  Fourth Estate 1997

Aber Obacht! Ich sage NICHT: Vergeßt Kant. Ich sage aber sehr wohl: Man kann bei Kant KEINESFALLS 
stehenbleiben!

Und noch viel schlimmer: WAS IST WOHL VON DER VERNÜNFTIGKEIT EINES PROTESTANTISCH-
EVANGELISCHEN HELMUT SCHMIDT ZU HALTEN, DER EINFACH NICHT DIE UNSÄGLICHE WIDERVERNUFT 
in einigen GRUNDPOSITIONEN LUTHERS erkennen will und folglich auch nicht thematisiert, als da wären:

– das Luther-Prinzip “sola scriptura” / “allein die Schrift”, obwohl doch schon Klein-Fritzchen und Klein-Erna von der 
letzten Bank in der Volksschule einwenden könnten, daß das Neue Testament ein gar DÜNNES Büchlein ist, wo 
schon rein technisch wenig drinstehen kann, also zum Beispiel KEIN EINZIGER VOLLSTÄNDIGER 
GOTTESDIENST, KEINE EINZIGE ANLEITUNG FÜR DEN KIRCHENBAU, KEINE EINZIGE ANLEITUNG FÜR DEN 
KRICHENGESANG und VIELES ANDERE NICHT, so daß man sich auf dieses dünne Büchlein ALLEIN eben NICHT 
berufen kann, (Es gehört meines Erachtens zu den ECHTEN RÄTSELN der Geschichte, daß Luther dieser 
Sachverhalt nicht selber aufgefallen ist!!!)

– die Luther – Prinzipien von “sola fides” und “sola gratia”,

– und als Gipfel der lutherischen Verstiegenheiten die Luther – Aufforderung des “pecca fortiter” (was mit der 
schiefen Sicht auf die “gratia” vorhin zusammenhängt) – und selbstverständlich zu den KRASSESTEN 
MISSVERSTÄNDNISSEN EINLÄDT, wenn es nicht SEHR RESTRIKTIV KOMMENTIERT wird. Hei, das wird eine 
feine Religion sein, wo ich nicht nur sündigen darf, sondern auch VIEL und OFT und STARK sündigen SOLL!

-xxx-

Klammer auf: ( Die auch den evangelischen Protestanten selbst schon lange aufgefallenen ERHEBLICHEN 
SCHWIERIGKEITEN gewisser Übertreibungen in Luthers Standpunkten, sollten gerechterweise ERGÄNZT werden 
um neuere Untersuchungen zu der THESE, daß Luther an einer sogenannten manisch-depressiven bipolaren 
Störung erkrankt gewesen sein könnte.)  Klammer zu

-xxx-

Man kann es aber auch ungefähr genauso FRONTAL machen wie Helmut Schmidt selbst: ZEIGT ALSO HELMUT 
SCHMIDT SEINEN LEHRER KANT VOR, dann kann man doch völlig problemlos zum Beispiel mit THOMAS VON 
AQUIN DAGEGEN HALTEN, unter anderem weil bei Thomas die antiken Griechen VIEL UMFANGREICHER 
BERÜCKSICHTIGT UND TIEFSINNIGER VERARBEITET UND DURCHDACHT SIND als bei KANT … Und man 
kann sich auch in Deuschland nicht damit herausreden, daß Thomas Italiener ist, den man eben nicht zu kennen 
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braucht, denn just im 20. Jahrhundert und also zu unser aller Lebzeiten hat Josef Pieper in einer Fülle von 
Einzelschriften AUF DEUTSCH eine AKTUALISIERUNG zu THOMAS vorgelegt, die jedermann hübsch zieren 
würde, wollte man sie nur zur Kenntnis nehmen und würde sie nicht einfach im akademischen Alltagsgeschäft 
übergangen und totgeschwiegen!

Wir erwarten natürlich nicht, daß sich die Philosophen JEMALS auf IRGENDETWAS einigen werden und kommen 
jetzt zu einer Sache, die ich  ganz unbedingt Helmut Schmidt entgegenhalten möchte und zwar FRONTAL 
KONTRÄR – und das ist die sogenannte KATHOLISCHE SOZIALLEHRE. Ganz ehrlich: Ich vermute nicht, daß die 
Welt dadurch ein besserer Ort geworden ist, daß wir seit einigen Jahrzehnten auf die BEITRÄGE DER 
KATHOLISCHEN SOZIALLEHRE zu einer erträglichen Gestaltung der Völker und Gesellschften VERZICHTEN ZU 
KÖNNEN MEINEN, vielleicht um IMMER NOCH irgendwelchen “Arbeiterwohlfahrts-UTOPIEN” oder anderen 
UTOPIEN SOZIALISTISCH-KOMMUNISTISCHEN URSPRUNGS hinterherzulaufen. als ob es den UMBRUCH des 
Jahres 1989/1990 überhaupt nicht gegeben hätte!

Und selbstverständlich muß NIEMAND Karl Popper – einem  Österreicher, der in Britannien Karriere gemacht hat – 
zu seinem persönlichen Mentor und Schamanen erheben – und wird doch heiter weiterleben können!

Wer also KATHOLISCH ist, der kann sich MIT GUTEM RECHT in VIELEN PUNKTEN in Helmut Schmidt 
durchaus NICHT WIEDERFINDEN, was Helmut Schmidt wahrscheinlich nicht sehr erstaunen würde.

Ich komme langsam zum Schluß, indem ich noch kurz zwei Dinge erwähne, die mir persönlich ganz besonders 
aufgefallen sind, weil ich nämlich selbst davon betroffen war.

Meine erste besondere Beobachtung ist der unter Helmut Schmidt forcierte Ausbau des sogenannten ZWEITEN 
BILDUNGSWEGES, der heute bereits  auf der “via facti”, also in der praktischen Realität zunehmend verschwindet. 
Die SPD und Helmut Schmidt haben behauptet, daß sie mit dem ZWEITEN BILDUNGSWEG “Chancen erhöhen und
Tore öffnen”. DAS GEGENTEIL IST RICHTIG: Der zweite Bildungsweg hat VIELE HOFFNUNGSFROHE 
LEBENSLÄUFE IM SCHEITERN DER URSPRÜNGLICHEN ERWARTUNGEN ENDEN LASSEN. Von Ausnahmen 
abgesehen, haben Absolventen des zweiten Bildungswegs dann auch akademische Karrieren vorwiegend im 
Mittelfeld erreicht – wen überhaupt.

Meine zweite besondere Beobachtung  umfaßt  die  unter Helmut Schmidt einsetzenden politischen Projekte von 
MASSENABITUR und MASSENUNIVERSITÄT. Anders gesagt: Helmut Schmidt steht ungefähr an dem historischen 
Wendepunkt, als in DEUTSCHLAND DAS KLASSISCHE GYMNASIUM ZERSTÖRT WURDE, bewußt, absichtlich, 
um nämlich den heutigen NIVEUVERLUST erreichen zu können, der möglich macht, daß das deutsche 
Bildungssystem an US-amerikanisch-britische Tradtionen angepasst wurde, die ausser den Amerikanern und den 
Briten kaum jemand sonst wirklich erstrebenswert vorkommen, also besonders den Franzosen und Russen nicht!

Insbesondere möchte ich betonen, daß die ABSCHAFFUNG einer GRÜNDLICHEN Unterrichtung des 
LATEINISCHEN UND ALT-GRIECHISCHEN am GYMNASIUM  besonders im Hinblick auf die EUROPÄISCHE IDEE 
als geradezu VERNUNFTWIDRIG- um nicht zu sagen: UNSINNIG – zu bezeichnen wäre (nach meiner Meinung und 
ERFAHRUNG in europäischen Fremdsprachen!).

-xxx-

Ich vermute, daß genügt als direkte Erwiderung auf die öffentliche Zelebrierung des Geburtstages von Helmut 
Schmidt im Januar 2014. Ich wenigstens habe sogar OHNE meinen heutigen Reflexionslevel Helmut Schmidt nie 
gewählt  und seine Partei nur ein einziges Mal gewählt, als ich nämlich mich einmal  in der Bremer Stadthalle von 
einem Auftritt Willy Brands noch vor der Zeit von Helmut Schmidt als jüngerer Mann habe beeindrucken lassen.

Und NEIN, ich teile KEINESWEGS die Auffassung von Henry Kissinger, der vor Helmut Schmidt sterben möchte, 
weil er sich nicht vorstellen kann, in einer Welt ohne Helmut Schmidt leben zu können … Ja, also, ich weiss nicht 
recht? Gehirn einschalten!  Äh? Wie bitte? Hallo? Also bei mir ist das GANZ anders: Nein, im GEGENTEIL,  ICH 
KANN UND WERDE OHNE HELMUT SCHMIDT LEBEN, so wie ich das bisher auch schon gemacht habe!

Und JA, ich bin ja nicht der einzige, dem eine gewisse Präponderanz, ein gewisses (Über-)Gewicht  von 
EVANGELISCH-LUTHERISCHEM FÜHRUNGSKADERN teils mit DDR-Migrationshintergrund im aktuellen 
deutschen Regierungskader  aufgefallen ist, so daß man also versucht sein könnte, sich einmal auszumalen, wie ein 
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Deutschland aussehen könnte, von dem sich ein KATHOLISCHES KÖNIGREICH BAYERN ABGESPALTEN hätte, in
welch letzteres  ich selbst UMGEHEND AUSWANDERN WÜRDE!

-xxx-

Für den Fall, daß man mich einer unerträglichen katholischen Selbstgewißheit beschuldigen möchte, trage ich noch 
zwei Bücher für das Selbststudium des Publikums nach, aus denen mit einer erstaunlichen Klarheit hervorgeht, daß 
es – eine KORREKTE ARBEITSWEISE vorausgesetzt –  AN SICH KEINE PHILOSOPHISCHE MÖGLICHKEIT gibt, 
von der EXISTENZ GOTTES “abzusehen”. Das soll jetzt kein Vorwurf der NACHLÄSSIGKEIT gegen Helmut Schmidt
sein, denn diese beiden Büchlein sind erstaunlich wenig bekannt, auch nicht unter sogenannten “Fach-Philosophen” 
… !!?? Ausserdem ist diese Bemerkung nicht direkt gegen Helmut Schmidts Position gerichtet, der ja, wie oben 
zitiert, an Gott festhält, aber “nicht religiös” ist, obwohl dies  mir ähnlich komisch vorkommt wie das Beginnen 
Gandhis, der sich zu Testzwecken neben eine Frau legte, ohne ihr nahezukommen – wozu mir, ehrlich gesagt, ein 
bischen der Glaube fehlt und vielleicht auch die entsprechende hardcore-Religiosität.  Um so mehr freue ich mich, 
auf diese Weise wenigstens eine kleine Geburtstagsgabe überreichen zu können, wenn schon nicht für das 
Geburtstagskind persönlich, dann wenigstens für das weltweite Publikum, damit dieses nämlich nicht auf den 
“philosophischen Schnickschnak” des Geburtstagskindes Helmut Schmidt hereinfällt und sich dazu eine GESUNDE 
DISTANZ BEWAHRT!

Lubac, Henri de.: Vom Erkennen Gottes, Freiburg/Brsg.: Herder 1949, 135 Seiten

Spaemann, Robert: Der letzte Gottesbeweis, mit einer Einführung in die großen Gottesbeweise und einen 
Kommentar zum Gottesbeweis Robert Spaemanns von Rolf Schönberger, München: Pattloch 2007, 127 Seiten

Kurzkommentar:

Lubac, 1949 gibt eine komprimierte Argumentation auf der Basis der innerhalb der klasssichen thomistischen 
Philosophie und Logik erreichten Klärungen – und ich war ehrlich über die Leistungsfähigkleit dieser älteren und 
konventionellen Philosophie und Logik VERBLÜFFT.

Spaemann hingegen setzt an NACH DEN FORMALLOGISHEN Klärungen vom 19. zum 20. Jahrhundert, rekurriert 
aber beispielsweise nicht – oder für mich nicht erkennbar – nirgends auf die Göedel-Theoreme und auf die von ihnen
verursachte,  bis heute anhaltende KATASTROPHALE WISSENSCHAFTSDESTRUKTION. Spaemann kommt aber 
zu einem sehr überraschenden Ergebnis, indem er nämlich sich einer Weltsicht annähert, wie sie das bis heute noch
nicht ausgeschöpfte sogenannte HÖHLENGLEICHNIS des PLATO nahezulegen scheint, Für Spaemann ist 
sozusagen Ausgangspunkt und zugleich Zielpunkt eine SEHR SPEZIELLE VERWOBENHEIT von KOSMISCHER 
SCHÖPFUNG UND DEREN SCHÖPFER, gleichsam als ob wir in einem Film säßen, wo der Filmvorführer und sogar
der Filmregisseur SELBER MITSPIELEN.

Was hier FEHLT ist eine BUIKE-Idee, die mit den aristotelischen Gottesbeweisen gemeinsam hat, daß sie vom 
Problem der FUNKTIONSWEISE DES UNIVERSUMS ausgeht. Buike überlegt, daß der Weltraum SO SEHR 
KOMPLIZIERT ist, daß er NIEMALS ohne AKTIVE STEUERUNG und WARTUNG von SEHR ÜBERLEGENEN 
WESENHEITEN STABIL gehalten werden kann. (Ich erspare hier dem Publikum die Detailargumentation, wo die 
UNMÖGLICHKEIT STABILER und “perfekter”  ASTROMISCHER ZYKLEN eine Rolle spielt …)  Ein wichtigeres 
Argument für diese Sichtweise wäre die neuerdings diskutierte Möglichkeit, daß sich erstens  in unserem 
Sonnensystem einige sehr alte, aber  KÜNSTLICHE Himmelskörper befinden  und zweitens, daß gewisse 
Himmelskörper möglicherweise bislang UNBEKANNTE ANTRIEBSAGGREGATE haben, wofür die bei Valery 
UVAROV, Pyramids 2007 (online in scribd und bibliothecapleiades) neuerdings besprochene sogenannte “sibirische 
Installation” als persuasive argument gelten könnte. Ein wichtiges Argument dieses “neu-alten” Buike-Ansatzes war 
ferner eine VERMUTUNG, daß in den aristotelischen Überlieferungen ETWAS FEHLT, weil es von den GRIECHEN 
VESCHWIEGEN WURDE wegen der bekannten ANTIKEN GEHEIMHALTUNG, und zwar eine ZUGEHÖRIGE 
ANDERE PHYSIK  und andere  Astrophysik ALS HEUTE, von der man aber eventuell eine Art Vorstellung 
bekommen kann, wenn man sich die Bücher von Joseph P. Farrell zu Gemüte führt, die allerdings die HEUTIGE 
HYPERPHYSIK  nur nebenbei referieren und voraussetzen.

Nach diesen Vorbereitungen noch einmal kurz zur Position von Helmut Schmidt: Kein Mensch, der bei Vernunft und 
nicht absolut BLIND  ist, kann die gegenwärtigen BEKLAGENSWERTEN ZUSTÄNDE auf dem Planeten und bei den 
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Kirchen und Religionen übersehen, die es SCHWER MACHEN, eine GÖTTLICHE FÜHRUNG oder ein 
GÖTTLICHES MANAGEMENT des ganzen Theaters zu erkennen. (Es würde wahrscheinlich auch nicht helfen, 
wenn man darauf hinweisen wollte, daß zwischen 600-400 oder 600-200 v. Chr. ÜBERHALL auf dem GLOBUS, die 
“alten Götter und Kulturheroen und auch die BUNDESLADE” VERSCHWUNDEN oder GESTORBEN sind, jedenfalls
NICHT MEHR DA SIND. Manetho sagt in bei Beressos überlieferten Fragmentschnipseln: “Wehe, die Götter haben 
die Erde verlassen!” …)  Es ist ferner keineswegs verboten, ANDERE LEBENSZIELE zu haben, als die hier 
skizzierten teils UNSÄGLICH AUFWENDIGEN Studien, die in meinem eigenen Leben JAHRZEHNTE “verbraucht” 
haben, so daß ich TROTZ der SCHROFFHEIT des Neuen Testaments, die darauf hinauszulaufen scheint, daß “die 
einen es haben und die anderen eben nicht”, die Position von Helmut Schmidt durchaus als MENSCHLICH 
EHRENHAFT und auch MENSCHLICH AKZEPTABEL  erkennen kann, jedoch selber eben etwas “woanders stehe”, 
unter anderem deswegen, weil ich selbst überhaupt keinen “natürlichen Zugang zum Protestantismus” habe – ich 
weiß gar nicht WARUM? -,   der mir innerlich SEHR FREMD GEBLIEBEN ist, trotzdem ich JAHRE in 
protestantischen Regionen verbracht habe.

-xxx-

Als besonderes Schmankerl weise ich  nach den sogenannten “ontologischen Gottesweis” von Kurt Gödel, um 1940,
wieder entdeckt ungefähr 1960-70:
– http://www.kath.de/lexikon/philosophie_theologie/gottesbeweis_goedel.php
– http://de.wikipedia.org/wiki/Kurt_Gödel
– http://www.fu-berlin.de/presse/informationen/fup/2013/fup_13_308/ (betrifft computergestützte Überprüfung des 
Gödel-Gottesbeweises  durch FU Berlin und TU Wien, 2013)

-xxx-

Dann erlaube ich mir auf einen sehr kurzen Beitrag des Neu-Kantianers E.Tugendhat zur HEUTIGEN 
EINSCHÄTZUNG DES WIDERSPRUCHS in FORMALISIERTEN LOGISCHEN SYSTEMEN hinzuweisen, welche  
durch die Einführung eines neuen Wahrheitswertes “unbestimmt”  einerseits für Atomphysik (z.B. Heisenbergsche 
Unbestimmtheitsrelation und damit zusammenhängende Theoreme, die das Plancksche Wirkungsquantum 
benötigen, wie z,B. in neuerdings diskutierten extrem miniaturisierten Planck-Sphären)  und virtuelle Realitäten mit 
einer zusätzlichen probabilistischen Zeitdimension interessant ist, dann aber andererseits auch ausgesprochen 
hilfreich sein kann, um in Diskussionen in immer noch vorhandenen sozialistisch-kommunistischen Umgebungen  
nicht unterzugehen. Vorausgesetzt wird, daß der WIDERSPRUCH in ZWEI Formulierungen existiert, nämlich als 
“tertium non datur”, also aussagenlogisch,  und dann als “ex falso quodlibet” (Aus dem Falschen folgt Beliebiges.), 
also als Satz – was keine überflüssigen Details sind,, denn diese beiden unterschiedlichen Formulierungen 
entscheiden darüber, ob der Widerspruch in formalisierten Systemen als AXIOM oder als SATZ behandelt wird, was 
für die philosophische Ökonomie und eventuell sogar mathematische Schönheit von Bedeutung sein kann.

Tugendhat, E. / Wolf, U. : Logisch-semantische Propädeutik, Stuttgart: Reclam pbk 1983, durchgesehene Aufl. 1986,
Der Satz vom Widerspruch: S. 50 – 65

Mit dieser Quelle ist die gesamte marxistisch-kommunistisch-sozialistische Widerspruchsbehandlung ERLEDIGT, 
und zwar FÜR IMMER – wie sie ohnehin schon vorher innerhalb der konventionellen Philosophie bloß ein Hinweis 
auf den HEUTIGEN VERFALL DES PHILOSOPHISCHEN  DENKENS war, denn kein Philosoph, der auf sich hält, 
wird ein HILFSWISSENSCHAFTLICHES PRINZIP zum KERN einer elaborierten Theorie machen – äh, vermute ich 
wenigstens.

Neuss, den 28. Januar 2014

(rein zufällig)  Gedenktag des hl. Thomas von Aquin,
Dominikaner, Kirchenlehrer, Philosoph und Weisheitslehrer der alten Sorte
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Ich habe mich nicht geirrt: deutsches Focus-Magazin kritisiert Papst 
Franziskus in Grund und Boden
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Sozusagen ohne es wirklich zu wollen, kam kürzlich aus meiner Feder eine MASSIVE Kritik an Papst Franziskus, in 
der ich sogar ein LOYALITÄTSPROBLEM, wo ich selbst diesem Papst die GEFOLGSCHAFT VERWEIGERN 
MÜSSTE,  meinte, herausarbeiten zu können.

Papst Franziskus definiert sich selbst – und meine allerneuesten Loyalitätsprobleme

Auch meine laufende Arbeit zu der Frage, ob der Bergoglio-Papst eine eventuelle SIRI-Fraktion im Vatikan 
“entmachtet” hat oder nicht, falls nämlich eine “Kardinal-Siri-Fraktion” überhaupt existiert, kommt zu KEINER 
“günstigen” Einschätzung über Papst Franziskus.

Hat Bergoglio-Papst die Siri-Fraktion entmachtet – Uebung zu einer alten Vatikan-Intrige

 

UMSO mehr bin ich ebenso ÜBERRASCHT wie BERUHIGT, weil BESTÄTIGT, durch folgenden Beitrag aus 
dem deutschen Magazin FOCUS-online, QUELLE/SOURCE: Kissler, Alexander: Kisslers Konter. Darum 
schadet dieser Papst seiner Kirche; In: FOCUS online, Donnerstag, 19.05.2016, 17:39 – URL 
http://www.focus.de/politik/deutschland/kisslers-konter/kisslers-konter-darum-schadet-dieser-papst-seiner-
kirche_id_5548014.html

Daraus gebe ich bloß einige LESEPROBEN, darunter eine KRITIK an Papst Franziskus und seinem allerneuesten 
“Lehrschreiben”, die von keinem geringeren als ROBERT  SPAEMANN stammt, der am Hausstudium  der Abtei 
Mariawald  bei Heimbach  in der Eifel doziert!

Alexander Kissler, FOCUS online,  Leseprobe 1

>> Papst Franziskus praktiziert einen redseligen Relativismus. Das jüngste Interview brachte es einmal 
mehr ans Tageslicht. So schadet er der Kirche und verwirrt die Welt.

Vielleicht ist alles ganz anders. Vielleicht ist das Pontifikat von Papst Franziskus tatsächlich jener 
gespielte Witz, als den es auch Wohlmeinende mittlerweile wahrnehmen. Vielleicht folgte auf 
#Varoufake und #Verafake ein #Popefake und Jan Böhmermann hat einen argentinischen Stand-up-
Comedian in den Vatikan eingeschleust. Oder hat Roberto Benigni seine Finger im Spiel?

Ach nein, vermutlich stehen die Dinge anders, schlichter: Vermutlich ist Jorge Mario Bergoglio ein exakt 
so machtbewusster, geschwätziger und am Katholischen relativ desinteressierter Relativierer, wie Papst
Franziskus mehr und mehr erscheint.

Am Anfang war es witzig. Da betrat ein korpulenter Charmeur die pontifikale Bühne und wünschte 
„Guten Abend“, gerne auch „Guten Appetit“ und hatte immer ein Scherzlein auf den Lippen. Was haben 
wir gelacht, als Bergoglio die Ehre seiner Mutter mit Ohrfeigen verteidigen zu wollen erklärte, als er den 
elterlichen Klaps auf das Kleinkind pries und Katholiken einschärfte, sie müssten sich nicht wie die 
Karnickel vermehren. Das war ein unkonventioneller Sound nach den fein ziselierten Erwägungen des 
Vorgängers, des antirelativistischen Theologenpapstes Benedikt XVI.<< —  Kissler, Alexander, Focus 
online  URL http://www.focus.de/politik/deutschland/kisslers-konter/kisslers-konter-darum-
schadet-dieser-papst-seiner-kirche_id_5548014.html

Alexander Kissler, FOCUS online, Leseprobe 2:
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>> Unreflektierter Antikapitalismus

Auch der von Franziskus in „La Croix“ vollzogene Gleichklang von Kreuz und Kopftuch – ein 
Kleidungsstück das eine, Marterwerkzeug und Bekenntnissymbol das andere –, und seine 
relativierende Wende von den christlichen Wurzeln Europas zu den auch christlichen Wurzeln Europas 
entleeren die päpstliche Rede. Präziser wurde Franziskus in der Wurzelfrage nicht, Vagheit ist das 
Echtheitszeichen allen Plauderns. Es gehorcht dem Motto „Nichts Genaues weiß man nicht“.

Mindestens naiv, wenn nicht töricht war sodann die päpstliche These, Kriege gäbe es, „weil es 
Waffenproduzenten gibt“. Als ob nicht mit bloßen Händen und Steinen schon Kriege geführt worden 
wären, als ob nicht Benzinkanister, Knüppel, Speer beinahe ausgereicht hätten, um den Völkermord der
Hutu an den Tutsi ins Werk zu setzen. Etc. pp. Ein unreflektierter Antikapitalismus führt den Papst in die
Irre.

Dem Plauderer ist alles eins. Er lebt in der Situation, und jede neue Situation erzwingt neue 
Aufmerksamkeitstechniken. Was danach kommt, trägt der Wind davon. Franziskus zeigt sich als 
Protagonist einer „reinen Situationsethik“ (Robert Spaemann). So trat er nun situativ, im Kreis von 
Ordensfrauen, eine Debatte über die Zulässigkeit von Diakonissen in der römisch-katholischen Kirche 
los.

Er gab abermals den theologisch Unbeleckten und regte, um dem eigenen Unwissen aufzuhelfen, eine 
Kommission an. Diese solle klären, was es „in der Frühzeit der Kirche“ mit den Diakonissen auf sich 
hatte. Ein Papst müsste indes wissen, dass diese Frage 2002 von der Internationalen 
Theologenkommission des Vatikans unter dem Titel „Der Diakonat: Entwicklung und Perspektiven“ breit 
behandelt worden ist. Will Franziskus seinen Willen zur Neubewertung gegen den damaligen 
Sachverstand durchsetzen? War alles nur so eben dahingesagt, weil es schön und nett zuging bei den 
Frauen? Hat er keine Ahnung?<< — Kissler, Alexander, Focus online  URL 
http://www.focus.de/politik/deutschland/kisslers-konter/kisslers-konter-darum-schadet-dieser-
papst-seiner-kirche_id_5548014.html

Alexander Kissler, FOCUS online, Leseprobe 3:

>> Ein Uno-Generalsekretär mit Brustkreuz – oder ein weiß gewandeter Dalai Lama

Robert Spaemanns Kritik an der „reinen Situationsethik“ bezieht sich auf das jüngst veröffentlichte 
nachsynodale apostolische Schreiben „Amoris laetitia“. Damit vollziehe Franziskus auf dem Feld von 
Ehe, Familie und Scheidung einen Bruch mit der Lehrtradition, deren Folgen abzusehen seien: 
„Verunsicherung und Verwirrung von den Bischofskonferenzen bis zum kleinen Pfarrer im Urwald. (…) 
Das Chaos wurde mit einem Federstrich zum Prinzip erhoben. Der Papst hätte wissen müssen, dass er 
mit einem solchen Schritt die Kirche spaltet und in Richtung eines Schismas führt.“

Laut Franziskus – so Spaemanns Lesart – sei die Trennlinie zwischen „objektiv sündhafter“ und 
„gottgefälliger Verhaltensweise“ nicht mehr absolut. Ein Papst aber, der alles verflüssigt, ist kein Fels.

Als der solchermaßen Gescholtene am 24. April dieses Jahres als Überraschungsgast bei einer 
„Kundgebung für soziale Gerechtigkeit und Umweltschutz“ anlässlich des „Internationalen Tags der 
Erde“ im Park der römischen Villa Borghese aufkreuzte, erklärte er spontan und situativ: Ob jemand 
„dieser Religion“ oder „jener Religion“ angehöre, spiele „keine Rolle! Alle gemeinsam vorangehen, um 
zusammenzuarbeiten. Sich respektieren, sich respektieren!“

Nicht dass jemand so redet, wie Franziskus redet, ist das Problem – sondern dass ein Papst so redet. 
Und dass damit ein Papst, dem nichts über den Glauben der Apostel gehen sollte, ununterscheidbar 
wird in der Riege der weltlichen Herren. Wenn der „Oberste Priester der Weltkirche“ ein in weiß 
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gewandeter Dalai Lama sein will, ein Uno-Generalsekretär mit Brustkreuz, dann werden die 
essenziellen Aufgaben des Papstes zu Zufälligkeiten, zu Dreingaben, an denen je nach Situation 
festgehalten werden kann oder nicht: die Herde zu weiden, die Menschen zu Christus zu führen. Von 
Franziskus sind in diesem spirituellen Kerngeschäft keine Terraingewinne zu erwarten. Nachhaltigkeit, 
Demut, Berechenbarkeit und Glaubensbildung sind seine Sache nicht. Der Nachfolger wird eine 
spirituell ausgezehrte und verunsicherte Kirche übernehmen. Diese Tragik wird das Pontifikat des 
Mannes vom anderen Ende der Welt überleben.<< — Kissler, Alexander, Focus online  URL 
http://www.focus.de/politik/deutschland/kisslers-konter/kisslers-konter-darum-schadet-dieser-
papst-seiner-kirche_id_5548014.html

 Was soll ich noch lange plappern: DAS IST KEIN PAPST FÜR AKADEMIKER und sonstige Menschen, die 
SCHULMÄSSIG gelernt haben, ihren KOPF zu gebrauchen! Die Kirche wird davon NICHT UNTERGEHEN, 
ABER die Kirche wird durch diesen Bergoglio Papst noch ein Stückchen näher an den Zeitpunkt 
herangeführt, an dem die GROSSEN und SCHLIMMEN Ereignisse VOR der versprochenen und prophezeiten 
“WIEDERKUNFT CHRISTI” das tun werden, was Ereignisse gemeinhin tun, nämlich passieren. Dazu  frisch 
aufgeschnappte LESETIPPS, einfach mal in google eintippen

• – “Prophezeiungen des Gerontos Paisios”, “ 
• – “Prophezieung des Kosmas Aetolios” 
•  – “Prophezeiungen des Padre Pio” 

Und wenn man diese “Prophezeiungen” gelesen und verdaut hat, braucht man wahrscheinlich für 
mindestens einen Tag kein “Katastrophen-Fernsehen” oder “Reality-Fernsehen” mehr!
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Incirlik-Eklat 23-06-2016 Will Türkei Abzug des deutschen 
NATO-Kontingents?
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike 

EREIGNISSE

Die Türkei verweigert derzeit offiziell

• Reisen von deutschen Journalistengruppen in der Türkei 
• Reise-Kommunikation der deutschen  politischen Militärführung mit dem deutschen NATO-Kontingent auf 

der Air-Base Incirlik. 

Belege:

• Zeit online, Artikel “Türkei verweigert Staatssekretär Besuch bei der Bundeswehr –  URL 
http://www.zeit.de/politik/ausland/2016-06/incirlik-tuerkei-staatssekretaer-ralf-brauksiepe 

• Spiegel online, Artikel “Türkei untersagt Besuch von deutschem Staatssekretär – Kategorie: Bundeswehr in 
Incirlik –  URL http://www.spiegel.de/politik/ausland/tuerkei-verbietet-besuch-bei-bundeswehr-soldaten-in-
incirlik-a-1099175.html 

• BBC London, Article “Turkey blocking German MP`s visit to Icirlik air base – URL 
http://www.bbc.co.uk/news/world-europe-36599454 

• euronews France, Artikle “Ankara bloque une visite d’officiels allemands sur la base aérienne 
d’Incirlik” – URL http://fr.euronews.com/2016/06/22/ankara-bloque-une-visite-d-officiels-
allemands-sur-la-base-aerienne-d-incirlik/ 

Bewertung – Analyse

• Die Türkei stellt ein JUNKTIM – also eine Verknüpfung – her zwischen Vorgängen, die man normalerweise 
getrennt hält. Das ist in der sogenannten “Kriegs-Diplomatie” durchaus üblich. Unüblich ist allerdings, daß 
die Türkei BEWUSST AUSGEWÄHLT hat eine DEUTSCHE NATO-AKTIVITÄT in Incirlik. Die Türkei 
provoziert damit, daß Deutschland sich erinnert an die ebenfalls “unschönen Begleiterscheinungen” des 
deutschen NATO-Beitrags in Karamanmarasch (Luftabwehrraketen, syrisches Kriegstheater/Front). Die 
Türkei provoziert insbesondere, daß die deutsche Militärführung die STABILITÄT der 
KOMMUNIKATION/LOGISTIK für Afghanistan via Türkei BEZWEIFELT und als PLAN B auf die Logistik-
Option RUSSLAND zurückgreifen muß. 

• Die vorgetragene sogenannte “BEGRÜNDUNG” ist SELTSAM: Die Türkei spricht dem deutschen Bundestag
das Recht ab zu dessen Armenien-Resolution. Es fällt auf, daß sich die Reaktionen der Türkei damit 
DEUTLICH unterscheiden von der türkischen Handhabung vergleichbarer Armenien-Beschlüsse in 
FRANKREICH. (Ich weiß im Augenblick nicht genau, ob es auch in BELGIEN Armenien-Beschlüsse 
gegeben hat?) Vielleicht darf Deutschland die jetzige türkische Aktionen als eine Art “Strafe” betrachten. 

• Was ist eine  “Armenien-Resolution”? Armenien-Resolution kann DEFINIERT werden als eine 
HISTORISCHE FESTSTELLUNG, daß auf dem Staatsgebiet der OSMANISCHEN  Türkei im Jahre 1915/16 
zwischen 0,5 – 1,5 Millionen CHRISTLICHE ARMENIER umgekommen sind, wobei die Türkei behauptet, 
daß dies nichts mit der Türkei zu tun gehabt hat, was insoweit etwas seltsam ist, als aus nicht-türkischen 
Quellen bekannt ist, daß die Armenier in den betroffenen geographischen Regionen einen beachtlichen 
Beitrag zur damaligen türkischen Volkswirtschaft geleistet haben, und zwar im Segment der sogenannten 
“höheren Wirtschaftsaktivitäten”, welche zum Beispiel gewisse Bildung voraussetzen.  Unter die 
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DEFINITION der Armenien-Resolution fällt aber meistens NICHT, daß das preussisch-deutsche 
Offizierskorps – siehe Feldmarschall von der Golz, gestorben  an der IRAK-Front – , daß damals de-facto 
die gesamte türkische Armee kommandierte, von dem Schicksal der Armenier GEWUSST hat und dies, wie 
das im diplomatischen Schriftwechsel heißt, “billigend in Kauf genommen” hat. Das deutsche Verhalten im 
Ersten Weltkrieg in der Türkei unterschied sich damit nicht wesentlich von dem VERHALTEN 
IMPERIALISTISCHER KOLONIALMÄCHTE gegenüber sogenannten “einheimischen Bevölkerungen”, die 
nämlich mehr oder weniger “gar nicht richtig wahrgenommen” wurden. Unter “Armenien-Resolution” wird 
ebenfalls AUSGELASSEN, daß die Armenier selbst bis ungefähr 1922 die – überschaubar kleine –  
GESAMTE GRUPPE OSMANISCHER REGIERUNGSMITGLIEDER liquidiert haben, welche die “Finale 
Armenierpolitik 1915/16” befohlen, angeordnet und generalstabsmässig ausgearbeitet hat, so daß insoweit 
eigentlich gar kein juristischer Klärungsbedarf mehr besteht! 

• Es ist nicht ganz klar, was die Türkei eigentlich erreichen will mit dieser “auf Krawall gebürsteten” Art von 
Diplomatie in Kriegszeiten unter – angeblichen – NATO-Verbündeten. Weil das UNKLAR ist, deshalb sind 
auch mögliche GEGENREAKTIONEN unklar. MÖGLICHE VORSCHLÄGE reichen in der Tat von 
“Einbestellung des türkischen Botschafters in Berlin ins deutsche Aussenministerium”, “Rückruf des 
deutschen Botschafters in Ankara zwecks Berichterstattung an die Regierung in Berlin”, “NATO-Austritt der 
Türkei”, “Abzug des deutschen NATO-Kontingentes aus Incirlik”, “deutsche Unterstützung der griechischen 
Aegaeis-Positionen gegen die dortigen täglichen türkischen Provokationen”, “Ende der Auftritte von 
türkischen Ministerpräsidenten in deutschen Fußballstadien”. 

• Reevaluierung/erneute Überprüfung auf NATO-Ebene erforderlich, damit die Türkei deutsche 
Aufklärungsergebnisse aus Incirlik  nicht verwendet zur Bombardierung von Kurdenprovinzen. Man muß 
sich allerdings wundern, daß die “vereinigte Linke” ehemaliger Kommunisten bei der türkischen 
Kurdenpolitik nicht lauter aufschreit und ich kenne keinen rationalen Grund dafür. 

AUSBLICK

Auf Grund anderer Recherchen und Studien halte ich für erforderlich, daß folgende INDIKATOREN unter 
aufmerksame Beobachtung genommen werden:

• türkische Verletzungen der Bosporus/Dardanellen/Hellespont-Verträge (Vertrag von Montreux, 1936 – siehe 
deutsche Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Vertrag_von_Montreux), besonders 
VERTRAGSWIDRIGE UNGLEICHBEHANDLUNG der Durchfahrt von RUSSISCHEN Kriegschiffen ins 
Mittelmeer und von US-amerikanischen Kriegsschiffen ins Schwarze Meer (Pontos Euxeinos) 

• türkische Blockierung der WASSERVERTEILUNG in dem großen Staudamm-Projekt “oberer Euphrat” 
(Diyabakir, also sogenannte “Kurdenprovinzen”), zur BENACHTEILIGUNG von SYRIEN und IRAK 

• türkische Handhabung der internationalen SEEGRENZE, insbesondere mögliche AUSWEITUNG von 6- auf 
12 Kilometer, insbesondere in der AEGAEIS und damit GEGEN Griechenland. 

ERGEBNIS

NOBODY IS PLEASED and this Turkish Icirlik-Base-accident  is rotten bullshit!

Buike Science And Music
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Posted 2016 by Bruno Antonio Buike

Vorbemerkung 2021

Inzwischen wissen wir durch die Bücher von F. William Engdahl, dass eine hohe Wahrscheinlichkeit 
exisitert, dass der „schwarze Islam“ von IS und ISIS eine ERFINDUNG von CIA und Israel ist! Anders und 
noch frontaler gesagt: AUTHENTISCHER Islam ist etwas TOTAL ANDERES als was uns aktuell als 
MANIPULATIV-ISLAM für „westliche Interessen“ präsentiert wird. Es ist womöglich NOCH SCHLIMMER: Ich 
habe kürzlich feststellen müssen, dass IRGENDJEMAND eine DURCHGEHENDE ARMUTS- und 
KRIEGSZERSTÖRUNGSZONE von Marokko bis Afghanistan „produziert“ hat, was ungefähr 8000 Kilometer 
ELEND sind, für das sich NIEMAND intereessiert, schon gar nicht das sogenannte und auch 
„Weltgewissen“!  

Thema: Ermordung eines römisch-katholischen Priester während der hl. Messe durch 2 Attentäter mit 
Migrationshintergrund und anschließender Verantwortungsübernahme durch das der IS – Terrororganisation 
nahestehende AMAK-Nachrichtenportal am Dienstag, den 26. Juli 2016

(Follow up 06.Aug.2016: 13 Tote bei einem Feuer in einer Bar in Rouen)

Ort des Geschehens: Rouen, Normandie, Teil-Gemeinde Saint-Étienne-du-Rouvray,

Zuerst bringe ich den Sachverhalt, wie er in einer großen deutschen Zeitung aufgearbeitet wurde:

Anschlag in Nordfrankreich – Attentat mit Fußfessel; in: Frankfurter Allgemeine 
online, vom Mittwoch 27. Juli 2016, Bericht basierend auf dpa – Deutsche Presse 
Agentur

http://www.faz.net/aktuell/politik/ausland/angreifer-in-franzoesischer-kirche-trug-elektronische-fussfessel-
14359132.html

Der web-link fürt ausserdem auf weitere Artikel mit weiteren Infos zu dem Ereignis.

römisch-katholischer Priester Jacques Hamel, 85 oder 86 Jahre alt, Rouen-Saint-Étienne-du-Rouvray – NEU-
MÄRTYRER ab 26. Juli 2016 (Klammer auf: In der alten Christenheit galten alle, die wegen ihres Bekenntnisses zu
Jesus Christus umgebracht worden waren, AUTOMATISCH als VEREHRUNGSWÜRDIGE HEILIGE. Ich bezweifle
allerdings, ob die Rouen-Attentäter im Sinn hatten, der weltweiten Schar der GENUIN CHRISTLICHEN Märtyrer

einen neuen Heiligen hinzuzufügen! Klammer zu!) — Bildquelle FAZ online 26.07.2016,  URL
http://www.faz.net/aktuell/politik/ausland/ermordeter-priester-ein-lieber-mensch-14359147.html

Jetzt die große Frage: WARUM reagiert das Blog Buike Science And Music?
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Antwort: Ich bin vor einigen Jahrzehnten durch das Stadttor gelaufen, durch welches die Jungfrau von Orlean, Jean 
dArc, in ROUEN zum englischen Scheiterhaufen geführt wurde, auf dem 
sie als Hexe und Glaubensabtrünnige verbrannt wurde, bevor dann wenige
Jahre später Jean dArc ALLGEMEIN als verehrungswürdige HEILIGE dem ganzen Christenvolk 
präsentiert wurde.

Statue der heiligen Jean D`Arc in der Krönungskirche der französischen Könige in Reims

Anders gesagt:

ROUEN, das ist ein Stück von mir!

ROUEN ist eine PERSÖNLICHE SACHE für VIELE EUROPÄER. Und das ist auch der WIRKLICHE Grund, 
WARUM wir überhaupt ein ERUOPA haben, weil  nämlich VIELE Menschen teils ganz unglaubliche PERSÖNLICHE
BEZIEHUNGEN QUER DURCH GANZ EUROPA haben!

FRANKREICH ist ein Stück von der DEUTSCHEN REGION, in der ich AKTUELL lebe, nämlich in Neuss, nördlich 
von Köln.

Okay, ich sehe ein, dass das übertrieben klingt. Deshalb vielleicht folgende zusätzliche Information: Gerade eben 
mache ich Konditionstraining mit Fahrrad und komme im Landkreis Neuss etwas herum und stoße dabei auf 
SELTSAME KIRCHENPATRONATE wie St. Dionysius, St. Odilia, St. Aldegundis und eine zweite Gruppe wie St. 
Katharina, St. Martin, St. Nikolaus. Des Rätsels Lösung ist einfach: St. Dionysius ist der hl. Dionysius MÄRTYRER 
vom MONTMARTRE in Paris und St. Odilia und St. Aldegundis sind zwei merowingische Prnzessinnen. Die sind 
aber NICHT ZUFÄLLIG hier in der Neusser Gegend anzutreffen, sondern deshalb, weil die Neusser Gegend 
ungefähr um 500-700 nach Christus unter MEROWINGISCHER VERWALTUNG durch die merowingischen 
Königsabtei St. Denis bei Paris stand, welche Kirche erst später zur Grablege  der französischen Könige aus 
ANDEREN DYNASTIENE wurde. Ein merowingisches Gräberfeld wird gerade aktuell in Rommerskirchen, Kreis 
Neuss/Grevenbroich ausgegraben, und ist deshalb ein WICHTIGES BEWEISSTÜCK, weil ARCHÄOLOGISCHE 
ZEUGNISSE aus der Merowingerzeit hier in der Gegend eher seltener sind.

So, ja: Man fühlt also mit Frankreich, man leidet mit Frankreich, das ja gerade erst bewußt provokativ an seinem 
Nationalfeiertag, dem 14. Juli 2016,  vorletzte Woche,  in Nizza den  schweren Terroranschlag erlebt hat, wo man 
einen LKW als WAFFE benutzt hat. Wenn ich das sagen darf: Auf SO EINE KRANKE IDEE die aus einem 
sowjetkommunistischen oder schweizerischen “Handbuch für den TOTALEN Krieg” stammen könnte,  muss ein 
Menschenhirn erst einmal kommen!

Es könnte sich allerdings als Fehler herausstellen, die Jungfrau von Orlean anzugreifen, jedenfalls in meinem 
“Wahrnehmungshorizont”.
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Durch königliches Adelspatent verliehenes Wappen der Jean d`Arc

Vielleicht erklärt die ungewöhnliche Ereignishäufung – also eine Art ABSTUMPFUNG –  in Deutschland, Frankreich 
und gestern auch in Japan , daß der Priestermord von Rouen durch den Terror-Islam nicht zu dem publizistischen 
Aufschrei führte, den wir noch von dem Charlie-Hebdo-Ereignis, Januar 2015, erinnern. Wie soll ich sagen: Daß es 
eine LINKE LOBBY gibt, daran hat sich Europa gewöhnen müssen – und ältliche Priester im Rentenalter haben 
eben keine Lobby!

Ich habe bis jetzt auch noch KEINE EINZIGE STELLUGNAHME EINES ISLAMISCHEN RELIGIONSVERBANDES 
mit “bestens integrierten Ausländern” zum Priestermord von Rouen gefunden, weder in Frankreich noch in 
Deutschland.  – Immerhin aber hat Präsident Hollande ein Treffen von Religionsvertretern in den Elysee-Palast 
einbestellt. Zusätzlich bringt n-tv als Untertitel einige Tage später am Sonntag, den 31. Juli 2016, daß TAUSENDE 
Moslems in Frankreich katholische Messen besucht haben sollen, was denn doch eine ganz und gar 
ausserordentliche Aktion  ist.

Ich erlaube mir dann noch,  an den Heiligen zu erinnern, der am VORTAG des Priestermordes von Rouen gefeiert 
wurde, denn das war der hl. Apostel Jakobus von Santiago de Compostela in Spanien – also eventuell der 
Namenspatron des Neu-Märtyres Jacques / Jakobus von Rouen? -,  mit dem wir Deutsche ja auch eine ganze 
Menge zu tun haben wegen der nordspanischen Verwicklungen des Kaisers Charlemagne, damals, als die 
ROLANDSSAGE entstand, der wir die vielen ROLANDS-STATUEN in Europa verdanken. Dieser hl. Jakobos von 
Santiago de Compostela hat einen für friedensbewegte Linksintellektuelle und Gutmenschen  
gewöhnungsbedürftigen Beinamen, denn er heißt “hl. Jakobus Matamoros”, und das heißt übersetzt so etwas 
ähnliches wie “Maurentöter”, und ich kenne leider keine weniger blutrünstige Übersetzung. Der hl. Jakobus von 
Santiago de Compostela trägt den Beinamen “Matamoros” oder “Maurentöter”, weil er in der Schlacht von CLAVIJO 
834 oder 844 erschienen sein soll, um  den Kampfesmut der christlichen Soldaten für die gerade beginnende 
RECONQUISTA zu stärken.

Die Schlacht von Clavijo hat aber leider den Schönheitsfehler, daß sie sich erst in den Quellen seit König Alfons X., 
el Sabio/dem Weisen, 1221-1284,  in dessen Primera Cronica General nachweisen läßt – und bereits dort auf einer 
FÄLSCHUNG beruht, von der man vermutet, daß sie von einem Priester aus Santiago stammt, der die dortige 
Pilgerfahrt, deren Authentizität ebenfalls hoch umstritten ist, befördern wollte. (Klammer auf: die HISTORISCH 
verbürgten ORTE der – meistens ZWEI –  Heiligen (und APOSTEL)  mit Namen Jakobus sind eigentlich 
JERUSALEM und vielleicht noch ANTIOCHIA, Syrien und in Jerusalem sind Jakobus-Stätten teilweise in der Obhut 
der ARMENISCHEN Christen. Klammer zu!)

Historisch GESICHERT ist dagegen die RECONQUISTA – und gebe Gott, daß Europa keine ZWEITE 
RECONQUISTA erleben muss! Gebe Gott auch, daß in Frankreich nicht eine zweite Jean d`Arc aufstehen 
muss!

Bei soviel absichtlicher und unabsichtlicher VERWIRRUNG der historischen Quellen wird es mir gestattet sein, mit 
meinen eigenen Vermutungen über Sinn und Zweck des EUROPAWEITEN JAKOBUS-WEGENETZTES mich hier 
zurückzuhalten, denn es könnte sein, daß die hier involvierte sogenannte “heilige Geometrie” und die dazu 
gehörenden Kapitel der Geometrie, Vermessungskunde und Astronomie früher einmal zum sogenannten 
HERRSCHAFTSWISSEN gehörten, also sozusagen für “demokratischen Gebrauch nicht geeignet” sein könnten – 
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und GANZ BESTIMMT einem möglichen MISSBRAUCH durch Underground-NAZIS, Extrem-Kommunisten und 
FREIMAURER  entzogen bleiben sollten.

Das war es eigentlich auch schon, was ich sagen wollte, denn die polizeitechnische Seite der Ereignishäufung der 
letzten Wochen in Deutschland und Frankreich scheint noch nicht einmal sogenannte “pattern” oder “Muster” oder 
“Raster” zu ergeben, jedenfalls wenn wir der Presse und den Medien glauben wollten. Ich finde BESONDERS 
VERBLÜFFEND, daß die TÄTER in einigen Fällen BEKANNT waren, daß sogar teilweise AUSDRÜCKLICHE 
WARNUNGEN formuliert worden waren.

Und neuerdings  sehr IRRITIEREND: Einige TÄTER lassen einen TOTAL VERDATTERT zurück, wenn uns zum 
Beispiel im TV erzählt wird, daß es jetzt mindestens einen  Täter IRANISCHER Abstammung gegeben haben soll, 
der sich RASSISTISCH seinem vorderorientalischen Umfeld gegenüber ÜBERLEGEN fühlte, weil Iraner bekanntlich
INDOEUROPÄER sind, was in der NAZI-Sprache “arisch” heisst. Der IRANISCHE Attentäter von München legte 
seine Tat zum Beispiel auf den Jahrestag des NORDISCH-ARISCHEN Breivig-Attentats in Norwegen. Ich finde, wir 
müssen ein bischen aufpassen, daß mit dieser dämlichen TÄTERBEGRÜNDUNG nicht demnächst noch der 
gesamte ebenfalls indoeuropäische INDISCHE SUBKONTINENT, wo er nicht schwarzhäutig und TAMILISCH ist, 
uns mit NAZI-mässigen RECHTFERTIGUNGSVERSUCHEN beglücken wird.

Und damit bin ich bei einem wichtigen Punkt angekommen: TÄTER-RECHTFERTIGUNGEN. Wir werden aber 
später sehen, daß Täter-Rechtfertigungen und SOZIOLOGISCHE REAKTIONEN, zum Beispiel in Form von  
juristischen Sanktionen, verglichen mit  den EISERNEN GEBOTEN DES MOSAISCHEN GESETZES sozusagen 
blass wirken.

Nicht einmal  MEINE Analyse-Versuche sind IM VERGLEICH MIT DEM MOSAISCHEN GESETZ, das gleich kommt,
wirklich wichtig, aber sie werden trotzdem hier gelistet:

• Wir haben islamisches Vokabular, also Wortverdreherei auf der Basis eines  religiösen Wortschatzes, aber 
eigentlich ist das eher ein von Drogen-Konsumenten her gut bekanntes “Wort-Gebrabbel”. 

• JEDER, außer der deutsche Finanzminister, der MASSIV PROFITIERT, könnte wissen, wenn man wollte, 
daß es völlig erwartbare psychotische und physikalische Gehirnsveränderungen bei unbegleitetem 
Drogenkonsum einschließlich Amphetamine gibt. 

• Wir haben inzwischen GUT DOKUMENTIERTE Probleme des MEDIKAMENTENMIXES von bis zu drei 
Psychopharmaka bei BEGLEITETEM DROGENKONSUM, also in der Supervision von STAATLICH 
BESTELLTEN PSYCHOLOGEN, PSYCHIATERN und NEUROLOGEN. Diesem Medikamentenmix mit 
bekannten Arzeimitteln wird nachgesagt URSÄCHLICH mit sogenannten AMOK-Events 
zusammenzuhängen. 

• Erst DANACH kommen dann noch GUT BEKANNTE Probleme von speziellem psychosozialen Stress  bei 
sogenannten “displaced persons” und FLÜCHTLINGEN, inklusive Sprachbarriere und Kulturschock und 
ENTWURZELUNG. 

• Und wahrscheinlich gibt es noch andere FAKTOREN und Erklärungsansätze, die ich nicht kenne, weil ich 
nicht in den Problemen drin stecke. 

TÄTER legen also ihrer UMGEBUNG und SICH SELBST RECHTFERTIGUNGEN VOR – und die Geschichte der 
RECHTSSYSTEME zeigt, daß GESELLSCHAFTEN darauf UNTERSCHIEDLICH reagieren. Wir können eventuell 
sogar sagen: Daß wir im TÄTER-Background von sogenanntem “terror-islamischen” SUIZIDALEN Attentaten in 
WESTEUROPA und den USA soviel BETREUENDES PSYCHOLOGISCHES und PHARMAKOLOGISCHES 
PERSONAL finden, ist ein KENNZEICHEN für den technologisch-wissenschaftlichen FORTSCHRITT in diesen 
Ländern, was aber offenbar diese TATEN NICHT VERHINDERT, sondern im GEGENTEIL DIESEN TYP VON 
TATEN hinsichtlich der Tat-TECHNIK erst ermöglicht. Man könnte vielleicht wagen, zu formulieren: Wir WISSEN 
GAR NICHT GENAU, ob wir heute MEHR SELBSTMORDE haben als vor 100 Jahren, weil sich  
PHAENOMENOLOGISCHE ERSCHEINUNGSFORMEN von TATEN geändert haben. Wir scheinen lediglich zu 
wissen, daß “suizidale Ereignisse” HEUTE öfter RELATIV KOMPLIZIERT sind – und deshalb eben auch ziemlich oft 
NICHT wie geplant funktionieren! –  und zweitens auch LAUTER als vor 100 Jahren und viel blutiger. Ausserdem 
haben wir  keine EINHEITLICHEN TAT-BEURTEILUNGEN mehr, weil wir keine ausreichend korrelierten 
SOZIALISATIONSHINTERGRÜNDE mehr haben. Ferner haben wir noch die Frage zu stellen, WER EIGENTLICH 
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VON RAUSCHGIFTINDUZIERTEN (Terror-)STRAFTATEN LETZTLICH PROFITIERT, nämlich erstens die 
BERUFSGRUPPEN DER PSYCHIATER, PSYCHOLOGEN, dann zweitens der FINANZMINISTER, der 
SCHLUSSENDLICH IMMER IRGENDWIE an RÜCKFLUSS AUS GELDWÄSCHE PROFITIERT, dann drittens 
natürlich UNDERGROUND-NAZIS und südamerikanisch-maoistische Untergrundbewegungen, sowie auch einige 
vorderorientalische REGIERUNGEN, zum Beispiel die Regierungen Afghanistans und der Türkei und DEREN 
EUROPÄISCHE GESCHÄFTSPARTNER in den GLOBAL-PLAYER CHEMIE-Konzernen!

So, nun möchte ich ein Haupt-Argument bringen, daß TÄTER-RECHTFERTIGUNGEN im Grunde TOTAL 
IRRELEVANT sind, egal ob sie “stimmen” oder nicht  oder ob “TEILE DER GESELLSCHAFT”  mit 
ÄHNLICHEM DROGEN- und TABLETTENKONSUM oder mit ÄHNLICHER IDEOLOGISCHER DISPOSITION 
dem zustimmen oder nicht, oder ob die PROFITEURE des Terror-GESCHÄFTES jubilieren!

Wenigstens scheint mir GENAU DIES – nämlich IRRELEVANZ –  nahegelegt zu sein, durch die PROFESSIONELLE
REAKTION der BEWAFFNETEN KRÄFTE in VIELEN dieser Terror-Ereignisse, die nämlich BESONDERS oft und 
AUCH IN DER GEGENWÄRTIGEN EREIGNISHÄUFUNG in Deutschland und Frankreich mit dem TOD DER 
ANGREIFER enden.

Was wir Zivilisten daraus vielleicht lernen können, ist, daß der TOD DES ANGREIFERS zur 
ABSCHLUSSBUCHUNG einer OFT FINANZIELL TEUREN BEHANDLUNGSGESCHICHTE führt und DADURCH 
DEN STEUERZAHLER und die ALLGEMEINHEIT FINANZIELL ENTLASTET. Oder etwas bissiger ausgedrückt: 
Mancher ARME JUGENDLICHE aus sozialen Randgruppen kann nur davon träumen, was für bestimmte 
“soziologisch-soziopathische  Risikogruppen” an GELD ZUM FENSTER RAUSGESCHMISSSEN wird! Frau Künast 
von der politischen Partei “Die Grünen” hat dagegen kürzlich eingewendet, ob es denn immer gleich der “finale 
Rettungsschuss” sein müsse, aber sie hat nicht dargelegt, woher das GELD FÜR VERBESSERTES 
SCHIESSTRAINING kommen soll, wer das bezahlen soll, ja, WARUM die Gesellschaft NOCH MEHR GELD für eine
ganz offenkundig “UNHEILBARE Problem-Klientel” ausgeben soll, das dann für KONSTRUKTIVE ZWECKE 
woanders FEHLEN würde!

Die zweite Erkenntnis könnte sein, daß DISKUSSIONSVERSUCHE mit FEST ENTSCHLOSSENEN 
KOMMUNIKATIONSVERWEIGERERN erstens generell eine RESSOURCENVERSCHWENDUNG sind und 
zweitens eben OFT sozusagen “sowieso”  eine Art “natürliches ENDE” haben.

Weniger bombastisch formuliert könnte man vielleicht sagen: Die HUNDSMISERABLIGE STATISTISCHE 
ERFOLGSQUOTE IN SOGENANNTEN HELFENDEN SOZIALBERUFEN bis hin zum Bewährungshelfer für 
Jugendstrafanstalten und bis hin zum SCHEITERN von RESOZIALISIERUNGSPROGRAMMEN oder dem 
Scheitern der Jugendpsychiatrie  hat auch damit etwas zu tun, daß man LETZLICH NIEMANDEN durch 
“gutmenschliche Rettungsversuche” ÜBERREDEN kann, zu LEBEN.

Oder anders gesagt – und jetzt kommt der EIGENTLICHE HAMMER meiner Überlegungsversuche hier:

DAS MOSAISCHE GESETZ ” DU SOLLST NICHT TÖTEN”, das GÖTTLICHE GESETZ DES LEBENS, das wir 
Menschen NICHT AUS EIGENER KRAFT gefunden haben, sondern das uns VON AUSSEN SEIT 
JAHRTAUSENDEN AUFERLEGT WERDEN MUSSTE, eben weil wir nicht von selbst darauf gekommen sind, 
DIESES FUNDAMENTALGESETZ von JUDENTUM, CHRISTENTUM und ISLAM fragt gar nicht nach 
TÄTERRECHTFERTIGUNGEN, es fragt nicht nach GESELLSCHAFTLICHEN REAKTIONSWEISEN, sondern es
VERLANGT, daß der MENSCH NICHT der GÖTTLICHEN ABSICHT ZUM LEBEN widerstreitet, welches durch 
diese GÖTTLICHE INTERVENTION SAKROSANKT ist.

LEBEN IST SAKROSANKT? Äh, WIE BITTE? Zeigt uns nicht das ganze 20. Jahrhundert mit den 
LEICHENBERGEN der NAZIS in NAZI-KZs und der SOWJETKOMMUNISTEN im ARCHIPEL GULAG,  daß 
menschliches Leben einen “SCHEISSDRECK WERT” ist?

Wir halten also KONFRONTATIV fest: Was immer NAZIS und SOWJETKOMMUNISTEN uns im 20. jahrhundert 
verklickern wollten, so sagt die BIBEL dennoch TOTAL KONFRONTATIV: LEBEN ist SAKROSANT – und damit 
WERTVOLL und PRINZIPIELL UNANTASTBAR und TABU!
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Ja, aber ist vielleicht EUTHANASIE in BELGIEN, SCHWEIZ und HOLLAND Ausdruck von “sakrosanktem LEBEN”? 
Nein, denn EUTHANASIE ist eine IDEE der US-Psychiaterkonferenz von 1932 und also fortschrittlich und danach 
eine NAZI-PRAXIS! Ich muß es vielleicht wiederholen, weil es sonst keiner merkt: GESETZLICH ERLAUBTE 
TÖTUNGSHILFE bei ALTEN Menschen ist im PRINZIP NICHTS ANDERES ALS NAZI-EUTHANASIE. Oder noch 
bissiger gesagt: HABEN WIR VIELLEICHT DAFÜR DEN ZWEITEN WELTKRIEG GEKÄMPFT, DASS JETZT 
GANZ FRECH SCHON WIEDER NAZI-IDEEN HOCHKOCHEN und sogar GESETZ werden dürfen??? Ich glaub, 
mein Hamster bohnert!

Ist vielleicht die noncholante LÄSSIGKEIT,  mit der heute besonders in den “fortschrittlichen Industriestaaten” 
ungeborene Babies  ABGETRIEBEN werden,  Ausdruck von “sakrosanktem LEBEN”?

Ist vielleicht die Weiterverarbeitung von abgetriebenen Baby-Föten in REGNERATIVEN HAUTCREMES für die 
MONDÄNE FRAU, die es sich “sowas von wert ist”, wie die Reklame vorgaukelt, vielleicht Ausdruck von 
“sakrosanktem Leben”? Nein, das ist KEIN sakrosanktes Leben, sondern das ist LEICHENFLEDDEREI und 
VERWEIGERUNG eines CHRISTLICHEN BEGRÄBNISSES!

Ich vermute ausserdem stark, daß auch das massenweise maschinelle SCHREDDERN von Hühnerküken nicht 
wirklich als RESPEKT vor SAKROSANTEM Leben interpretiert werden kann …

Womit ich sagen will: ES IST EIN SCHWERER PHILOSOPHISCHER FEHLER, wenn jemand glaubt,  meinen 
zu können, daß wir BEIDES haben können, nämlich einmal RESPEKT vor dem LEBEN, dann und genau 
dann, wenn es uns in den Kram passt, und andererseits MISSACHTUNG von LEBEN, besonders dann, wenn
es LÄSTIG und MÜHSAM werden KÖNNTE.

Das MOSAISCHE GESETZ gilt sogar dann, wenn ein in Philosophie sub-optimal ausgebildeter US-Präsident 
Obama öffentlich  dokumentiert, daß er NELSON MANDELA zu seinem “persönlichen Vorbild” erklärt. Wie komme 
ich denn darauf? Well, you see, wir können nicht VERNUNFTBEGABTEN Menschen den SINN von DOPPELTER 
Moral /double standards  verklickern und erklären, daß nämlich die 220 Terror-Aktionen des Nelson Mandela GUT 
sein sollen und ERLAUBT, aber der gegenwärtige IS-Terror in Europa SCHLECHT und nicht erlaubt.   
Wahrscheinlich muß man wirklich US-Amerikaner oder  das – offenbar total korrumpierte – SCHWEDISCHE 
Nobelpreis-Kommitee sein, um Nelson Mandela auch noch zu BELOHNEN, denn wir hätten SEHR VIEL ZU TUN, 
wenn wir an die vielen  heutigen Terror-Interessenten in Europa GENAUSO TEURE GESCHENKE machen würden 
wie an Nelson Mandela mit seinem PREISGELD vom Friedensnobelpreis, den Mandela sozusagen  beim 
“Preisschiessen mit seiner  Kalashnikow” gewonnen hat, was denn doch eine MERKWÜRDIGE Art von 
FRIEDENSDEFINITION zu sein scheint, die nicht mehrheitsfähig ist, jedenfalls nicht bei dem DENKENDEN REST 
dieser Menschheit.

Es ist dem MOSAISCHEN GESETZ also TOTAL EGAL, OB jemand “eine schwere Jugend” hatte, oder ob “jemand
nicht genug geliebt” worden ist oder ob jemand mit dem Hinterkopf auf die Treppe aufgeschlagen  oder als Baby zu 
heiß gebadet worden ist oder ob jemand einen schlechten Bewährungshelfer hatte oder einen “behinderten 
Psychiater”, ob jemand eine körperliche Behinderung hat oder keine körperliche  Behinderung hat, oder ob jemand 
ein Flüchtling ist oder Gemischtrassiger, der sich für “reinrassig” hält, weil er besser trinken  als denken kann, ja 
sogar, ob jemand “bewußtseinserweiternde Drogen” nimmt oder sich andere KICKS ausdenkt, die von den 
STAATLICHEN LENKERN des NEW-AGE-UNSINNS “gefördert” werden, Das MOSAISCHE GESETZ  
KONFRONTIERT UNS MENSCHEN: DU SOLLST NICHT TÖTEN, ob es dir nun passt oder nicht!

DAS MOSAISCHE GESETZ IST MINDESTENS GENAUSO KONFONTATIV WIE EIN GRANITBLOCK GEGEN 
DEN  WIR GESTOSSEN SIND, WEIL WIR NOCH BENEBELT SIND VON DER GROSSEN PARTYSAUSE 
GESTERN ABEND oder letztes Wochenende: DU SOLLST NICHT TÖTEN! BASTA!

Nun höre ich natürlich schon den AUFSCHREI im Publikum:

MOSAISCHES GESETZ?

NOCH NIE GEHÖRT!

Und falls es sowas gibt, dann ist es FÜR MICH UNINTERESSANT!
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Denn ich bin zufällig ein PARTYMENSCH, der BLENDEND OHNE Gott und TOTENGERICHT auskommt, denn ich 
habe eine atheistisch-technische  AUSBILDUNG und bin GANZ TOLL WESTEUROPÄISCH FORTSCHRITTLICH, 
sogar dann, wenn ich aus dem Vorderen Orient und Nordafrika komme und natürlich UNIVERSITÄTEN und 
Schulen  WESTLICHEN TYPS besucht habe,  und fast vor NEID gegenüber diesem UNVERSCHÄMTEN 
WOHLSTAND der sogenannten “reichen Länder” täglich einmal ERBLASSE!

UND GENAU JETZT HABEN WIR DAS EIGENTLICHE PROBLEM AM WICKEL:

DIE GANZE WELT HAT GOTT VERGESSEN, weil wir alle DEM GELD hinterherlaufen! 

Wir BLUBBERN alle nur mit “veraltetem religiösen Wortschatz” umeinander – ABER KEIN MENSCH DENKT 
IM ERNST DARAN, einen VERSUCH zu machen, NACH DEN GEBOTEN GOTTES ZU LEBEN!

Kein Mensch, also vermutlich auch  ICH SELBST nicht! Meine Namenspatrone zum Beispiel, der hl. Antonius 
Eremita   aus der Wüste Ägyptens, und der hl. Bruno, der Karthäuser, waren BEIDE von einer STRENGE und 
BRUTALITÄT, daß man sowas nicht einmal heutigen HOCHLEISTUNGSSPORTLERN zumuten könnte! Und damit 
man nicht ständig von den CHRISTLICHEN Namenspatronen daran erinnert wird, wie NACHLÄSSIG man selber ist,
hat man dann vorsichtshalber besonders in den USA den traditionellen Brauch von CHRISTLICHEN Vornamen von 
CHRISTLICHEN HEILIGEN und VORBILDERN schon weitgehend abgeschafft, was dann der Grund sein könnte, 
warum Obama nichts anderes als Vorbild eingefallen ist als Nelson Mandela. Falls ich das sagen darf: Wenn man in 
den USA so weitermacht, dann wird die CHRISTLICHE PHILOSOPHIE des CHRISTLICHEN ABENDLANDES noch 
TOTAL auf den Hund kommen!

Die WORTE BLUBBERN, die FEUERWERKE gehen in die Luft und wir haben gar nicht bemerkt, daß wir UNSER 
GOTTGEGEBENES LEBEN mit TAND und NICHTIGKEITEN und  mit Papperlapapp   VERGEUDET haben!

Und deshalb mache ich jetzt hier ganz schnell  ENDE, denn ich muß noch mein Einsiedlertraining machen!

So, ist aber erstmal nix mit Einsiedlertraining, denn GENAU HEUTE hat es FOLGENDE ABEND-NACHRICHTEN 
gegeben:

• Ministerpräsidentin Kraft ermahnt alle zur Besonnenheit, nicht einfach so, sondern wegen der GEPLANTEN 
ERDOGAN-DEMONSTRATION in KÖLN mit erwarteten 15.000 Teilnehmern. Wir schätzen kurz den 
ÖKONOMISCHEN IMPAKT dieses EVENTS: 15.000 x 50 Euro = 750.000 Euro und 15.000 x 100 Euro = 
1.500.00 Millionen Euro. Wir sehen hier sehr schön, warum diejenigen, die Erdogan ABLEHNEN, einfach 
nicht durchdringen : Bis zu 1, 5 Millionen Euro Umsatz an bloß einem Wochenende, das ist einfach ein viel 
zu schönes Geschäft, das man sich doch nicht von diesen ganzen MORALAPOSTELN kaputtmachen 
lassen kann! Am Sonntag wird berichtet: In Köln hat es in Strömen geregnet und nur die Leute der Erdogan-
Demonstration haben mit ungefähr 10.000 Teilnehmern – berichtete 50.000 in google news könnte eine 
Desinformation oder ein Rechtschreibfehler sein! –  ausgehalten, die Gegendemonstrationen sich jedoch 
aufgelöst. Interesaant ist: 

• In SPANIEN verhaftet die Polizei mindestes 2 Marokkaner in GERONA / GORINA in der nordöstlichsten 
Ecke Kataloniens, direkt an der französischen Grenze, Ausweichflughafen von Barcelona, berühmt wegen 
einer hebräischen Kabbalistenschule des Nachmanides und wegen maurisch-arabischer Badehäuser. Den 2
Marokkanern wird vorgeworfen, eine FINANZIERUNGS-INFRASTRUKTUR für den IS-Terror durch Betrieb 
eines SPENDEN-Netzwerks aufgebaut zu haben. 

• In LUDWIGSHAFEN verhaftet die deutsche Polizei einen 15-jährigen CHAT-Partner des iranisch-arisch-
rassistischen Attentäters von MÜNCHEN vom 22. Juli 2016, Freitag, bei dem diverse ANLEITUNGEN für 
diverse irreguläre Bauteile gefunden werden. 

• In Bremen wird ebenfalls heute ein Einkaufszentrum evakuiert. Man sucht nach einem ALGERIER, der aus 
einer PSYCHIATRIE ausgebrochen ist. 

• In Hilden sind eine SALAFISTISCHE MOSCHEE und die Wohnungen von 8 Vorstandsmitgliedern des 
zugehörigen Moscheevereins  von  SEK-Polizei durchsucht worden, wie am Donnerstagmorgen 
nachgetragen wird. 

• Auch die Niederlassung HILDESHEIM des in Hilden aktiven Moscheevereins wurde durchsucht, wie 
nachgetragen wurde. 
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Wie soll ich bloß diplomatisch formulieren?

Vielleicht so:

WENN WIR IN DIESEM TEMPO WEITERMACHEN, dann wird die Merkel-Gabriel-Regierung nicht mehr lange im 
Amt bleiben!

Ich glaube fast, Frau Merkel hat schon etwas gemerkt, denn sie will MORGEN, Donnerstag, 28. Juli 2016, eine 
UNPLANMÄSSIGE Pressekonferenz geben, für die sie sogar ihren Urlaub unterbrochen hat. Vielleicht wird sie dann
der Nation endlich mal erklären, was der ADMINISTRATIVE UNSINN von “irgendwie nicht-registrierten 
Zuwanderern” eigentlich SOLL, ich meine jetzt: MILITÄRTAKTISCH! (Die Pressekonferenz hat inzwischen 
stattgefunden, ein etwas “puddingmässiger” 9-Punkt-Plan für Security wurde verkündet, das berühmte Merkel-Motto 
“WIR-SCHAFFEN-DAS” wider holt und umgehend vom bayerischen ‘Seehofer zurückgewiesen – und im Grossen 
und Ganzen eigentlich nichts anderes gesagt, als “business as usual”!)

Und wenn wir schon mit der Merkel-Gabriel-Regierung aufhören, warum hören wird dann nicht gleich auch mit 
Deutschland als GROSSFLÄCHENSTAAT auf? Warum soll man nicht eine deutsch-sozialistisch-atheistische 
Republik um Berlin herum mit der Partei “Die Linken” gründen, die dann auch bestimmt gerne alle Nelson-Mandela-
Typ-Flüchtlinge aufnehmen wird, dann noch die EVANGELISCHEN Gebiete Deutschlands von den katholischen 
ABTRENNEN, und dann vielleicht versuchen,  eine bayerisch-sächsisch-österreich-ungarische Freihandelszone zu 
gründen.

Okay, okay: eine Aufspaltung Deutschlands ist natürlich nicht unbedingt mehrheitsfähig, aber man merkt schon, daß 
man auf ganz ABERWITZIGE IDEEN kommt, WENN DIESE REGIERUNG nicht endlich damit anfängt ZU 
REGIEREN!

Was aber bitte nicht bedeuten soll, daß ich den UNSINN unterstützen würde, daß wir IN DEUTSCHLAND plötzlich 
wieder MILITÄRPOLIZEI in ZIVILEINSÄTZEN haben sollten, wie das doch letzte Woche TATSÄCHLICH 
herumgeplappert worden ist, ohne auch nur im geringsten zu ERINNERN, was eigentlich in der WEIMARER 
REPUBLIK los war, was man LEICHT lernen könnte, wenn man wollte, indem man SEBASTIAN HAFFNER noch 
einmal durchliest! Das Stichwort “verfassungsrechtliche Bedenken” nehme ich erst gar nicht in den Mund, weil es die
mittelmässige Masse des heutigen Juristennachwuchses eventuell “erschrecken” könnte!

Vorläufiger ERGEBNISSATZ:

Wir haben in der wissenschaftlichen Kriminalistik TÄTER-Mentalitäten und OPFER-Mentalitäten, aber mir scheint, 
daß derzeit ALLE MENTALITÄTEN reichlich PHILOSOPHISCH UNTERBELICHTET sind und deshalb letztlich 
IRRELEVANT, nämlich im VERGLEICH mit dem EWIGEN MASS-STAB des MOSAISCHEN GESETZES, was aber 
leider keineswegs ausschließt, daß wir noch VIELE, VIELE “unschöne Bilder” und “herzzerreissende Ereignisse” 
haben werden.

Auch dafür gibt es ein passendes Bibelzitat, kein christliches aber immerhin ein alttestamentliches: MACHE DEIN 
GESICHT HART WIE KIESEL …
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Erzengel Michael “Quis ut Deus” – vom Portal des Kölner Doms

—xxx—

Follow up 06.Aug.2016

13 Menschen sterben bei Brand in Bar im französischen Rouen ; in Süddeutsche 
online vom 06. Aug. 2016, 7:10 – URL 
http://www.sueddeutsche.de/panorama/frankreich-menschen-sterben-bei-brand-in-
bar-im-franzoesischen-rouen-1.3110601 

Zitatanfang: „Bei einem Feuer in einer Bar im westfranzösischen Rouen sind mindestens 13 Menschen ums 
Leben gekommen. Sechs Menschen wurden sehr schwer verletzt, wie eine Sprecherin der Polizei sagte. Die 
Ermittler gehen derzeit von einem Unfall aus. Die genaue Ursache für den Brand, der gegen Mitternacht im 
Untergeschoss der Bar “Cuba Libre” ausgebrochen war, ist aber noch unklar.“ Zitatende

—xxx—

Buike Science And Music
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Jüdische Synagogalmusik mit Kantor und Organist aus Budapest in St. 
Antonius Düsseldorf-Oberkassel -9.Nov.2016
Posted 2016 by Bruno Antonio Buike

St. Antonius, Düesseldorf-Oberkassel, seltene Vogelperspektive

Ein geradezu PHANTASTISCH-IRREALES Konzert hat unter Beteiligung der neuen Hauptorgel  in Düsseldorf-
Oberkassel in der Kirche St. Antonius am Barbarossaplatz – nicht zu verwechseln mit St. Antonius am Fürstenplatz! 
–  stattgefunden, und zwar  Mittwoch 09. Nov. 2016 (zum Gedenken an die Opfer der Reichsprogromnacht vom 
selben Tag im Jahre 1938 in NAZI-Deutschland), ein Konzert, das man heutzutage wahrscheinlich nur ein einziges 
Mal im Leben geboten bekommt.

St. Antonius – Düsseldorf Oberkassel

youtube-video entfernt : Orgelprojekt, St. Antonius, Düsseldorf-Oberkassel 

youtube-video entfernt. Orgelprojekt St. Antonius Düsseldorf-Oberkassel
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Alte Synagoge, Düsseldorf, Kasernenstraße, Innenzustand 1873

Alte Synagoge Düsseldorf, gebaut 1792, umgebaut 1873, neoromanisch erweitert 1903

Der ORT des Konzertes war übrigens nicht zufällig gewählt worden, denn die Kirche St. Antonius in Oberkassel hatte
DENSELBEN Architekten, der vor ungefähr 120 Jahren auch die alte Synagoge von Düsseldorf gebaut hatte, wie 
übrigens auch die große Synagoge von Budapest – mit 3000 Sitzplätzen – von einem kaiserlich-königlichen 
Architekten aus Wien, der ansonsten Kirchen baute, entworfen worden war, und zwar in einem “nachempfundenen 
maurischen Stil”.

   

Budapest, Grosse Synagoge

Damit habe ich schon verraten, woher die beiden Musiker des Abends kamen, nämlich aus Budapest. Da gäbe es 
viel zu erzählen aus  anderen Zeiten, wo andere Königreiche waren und Könige, und wo die Menschen ganz anders 
lebten, was ich weglasse. Was ich aber nicht weglassen kann, ist die EXTREME SELTENHEIT einer ORGEL (der 
“Goj”) in einer JÜDISCHEN SYNAGOGE – und dazu riskieren wir einen Blick IN die Grosse Synagoge von 
Budapest!
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Budapest, Grosse Synagoge, Innenansicht mit Thoraschrein und Orgelspieltisch

   

Und diese Orgel der großen Synagoge in Budapest hören wir uns einmal an – und zwar mit einem Stück, das auch
in Oberkassel gespielt wurde und das im Progamm ausgezeichnet war als: Gabor Lisznyay-Szabo: Unszane tajkef
(“Tag des Jüngsten Gerichts” für Versöhnungsfest und Neujahr). Wir hören sogar eventuell  LASZLO FEKETE und
PETER DOBSZAY! Dieses Hörbeispiel ist für den ahnungslosen Westeuropäer, also dich und mich, insbesondere

deshalb instruktiv, weil wir einige “orientalische Skalen” bemerken, aber ansonsten eine gewisse Art von “adaptierter
spätromantischer Akkordik und Harmonik”, was dann in der Tat auch zu der DISPOSITION der Orgel passt, die eben

gegen Ende des 19. jahrhunderts am “fin de sciecle” gebaut wurde. Nur der hier zu hörende Chor fehlte in St.
Antonius, Oberkassel.

— Video entfernt  —

Das ist übrigens nicht die einzige BEMERKENSWERTE Orgel in Budapest –  natürlich nicht! –  aber weil ich es 
zufällig irgendwann einmal erzählt bekommen habe, darf ich auf eine HAUSORGEL hinweisen, die ebenfalls gegen 
Ende des 19. Jahrhunderts in Budapest in ein Stadtpalais eingebaut worden ist, und zwar von der deutschen 
Orgelbaufirma Walcker, auf deren Webseite man dazu auch mehr Informationen findet.

Ja, und dann gibt es in Budapest im Szent.Anna Templom – https://sites.google.com/site/zeneinaptar/ – eine große 
barocke Orgel, wo  man drumherum einen kompletten Ausbildungs- und  Konzertbetrieb organisiert hat – und das 
weiß ich so genau, weil ich in youtube einmal  den Kanal von Barnabas Balasi 
– https://hu.wikipedia.org/wiki/Balasi_Barnab%C3%A1s   und youtube 
https://www.youtube.com/channel/UCATUKlFMwE-Bq7XyuQey5-w  – gefunden habe, der ungefähr so alt ist, wie der
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Organist, den ich gleich vorstelle, nämlich PETER DOBSZAY (Orgel) – homepage   http://www.peterdobszay.com  /und 
youtube (auch als Dirigent des großen Repertoires)   https://www.youtube.com/user/PeterDobszay – , der mit 
LASZLO FEKETE (Kantor)  nach Oberkassel gekommen war.

Wie soll ich sagen: Das große Problem in Polen, Ungarn und der Ukraine ist, daß  es  dort SCHRECKLICH VIELE 
hochbegabte JUNGE Musiker gibt, vielleicht weil man dort noch nicht das niveaulose deutsche Fernsehprogramm 
hat!?

So, den Organisten, der weitgehend auf der Orgelempore unsichtbar blieb, findet man unter “Peter Dobszay” in 
vielen Hörbeispielen in youtube. Folgt also jetzt die Vorstellung des Kantoren Laszlo Fekete (Cantor) , wo man 
übrigens in Wikipedia auf Fussballspieler und einen bekannten Kraftsportler des gleichen Namens verwiesen wird.

Fekete Laszlo Cantor “Veal Yedey”

— hier musste ein nicht mehr funktionierendes video aus youtube entfernt werden —

Fekete Laszlo (Cantor): Kol Nidrei (Totenklage, auch im Düsseldorfer Konzertprogramm und zwar als Orgel-
ARRANGEMENT/BEARBEITUNG durch den Cellisten Peter Freiman, Arad/Ungarn  des “Kol Nidrei” von Max Bruch, 
URAUFFÜHRUNG in St.Antonius, Düsseldorf-Oberkassel)

— hier musste ein nicht mehr funktionierendes video aus youtube entfernt werden —

Fekete Laszlo (Cantor): “ain Yidl mitn fidl” ( JIDDISCHE KLETZMER-Musik zum Schabbes   – aus dem 
Mittelhochdeutschen abgeleitete Sprache der Ashkenasim und insbesondere der CHASSIDIM in RUTHENIEN, in 
Lodomerien und Galizien, in der ehemaligen Karpato-Ukraine und anderen Territorien, die ehemals unter der 
UNGARISCHEN KRONE zur Zeit der HABSBURGER-Monarchie waren.)

Video entfernt

Der Abend schloß mit dem “ain ma`amim”, dem “I believe”: Ich glaube, daß der Messias in mein Leben kommen wird
und ich werde Tag für Tag auf ihn warten! (Arrangement Charles Gross – A. Winternitz) Und wenn die Christen Recht
hätten, daß das zweite Kommen Jesu Christi mit kosmischem Donner und Blitz sein wird, dann wird man den 
Messias dann wohl auch DEUTLICH ERKENNEN …

Bevor es so weit ist, haben wir alle noch einen Haufen ARBEIT vor uns:

• eine jüdische Rückwanderung nach dem kontinentalen Westeuropa ist zu organisieren, die teils ganz 
aberwitzige Details zeigt,  zum Beispiel eine jüdische Synagoge in Neuss, in der hauptsächlich  
UKRAINISCH gesprochen wird; 

• hebräische “Events” in Deutschland benötigen weiterhin “tough security” aus den verschiedensten 
offenkundigen und nicht so offenkundigen Gründen, was mich selbst, nebenbei gesagt, ernsthaft NERVT  – 
ebenso übrigens wie diese ganzen frei herumlaufenden  Alt- und Neu-NAZIS; 

• das Musterbeispiel eines jüdischen Gymnasiums in Düsseldorf muß Nachahmung woanders finden, zum 
Beispiel in Frankfurt. 

Ich bin am Ende dessen angekommen, was ich zu dem EXZEPTIONELLEN Konzert auf INTERNATIONALEM 
MUSIKNIVEAU in St. Antonius, Düsseldorf-Oberkassel sagen wollte, denn ich kann hier UNMÖGLICH erzählen von 
der SONDERROLLE BUDAPESTS für das jüdsiche Leben in Europa, von der Ausstrahlung Budapests bis zu den 
Chassidim in der heutigen Westukraine, der Karpato-Ukraine, nach Ruthenien und nach Südpolen, und ich kann 
auch nicht erzählen von der “apostolischen Majestät” des habsburgischen Kaisers Franz Josef in Wien, der bei 
einem Besuch im heiligen Land von den dortigen jüdischen Gemeinden ganz außerordentliche Ehrungen erfuhr. 
Wen die GESCHICHTE interessiert, der kann dazu einiges finden in Ephraim Kishon, in Biographien des 
weltberühmten Mathematikers Paul Erdös und in  Satinover, Jeffrey, Die verborgene Botschaft der Bibel, 
Informationen also, die “nicht jeder nicht weiß”.

Worauf ich aber durchaus hinweisen möchte, ist, daß wir bei aller Nostalgie die HEUTIGEN REALITÄTEN im Blicke 
behalten, denn die GEWALTHERRSCHER und die Soldatenstiefel haben Europa SO STARK VERÄNDERT, daß es 
niemals mehr wieder da anknüpfen kann, wie es einmal war – und außerdem haben wir immer noch ein derartiges 
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Entwicklungstempo, daß die Jugend sehr wahrscheinlich mit den Mentalitäten der ALTEN nicht mehr viel   
anzufangen weiß:

• Es gibt heute KEINE 30% Hebräer in Tessaloniki mehr. 
• Es gibt heute KEINE 3 Millionen Juden in einem Polen mit TOTAL NEUEN Grenzen  mehr und auch keine 

30% ORTHODOXE Christen , aber Hunderttausende einfache Menschen, die man gegen ihren Willen aus 
Bjelarus und der Ukraine bis nach Slaskia und Dolno-Slaskia GEZWUNGEN hat. 

• ABER es gibt wieder, daß man zum “Rabbi Nachman von Bratzlaw” (heutige Ukraine)  fährt, um die 
SCHWERE KUNST zu lernen, FRÖHLICH zu sein, auch wenn da ein wenig “latenter Antisemitismus” sein 
mag … 

• Aber es gibt in Deutschland VIELE und ALTE   jüdische Friedhöfe, von denen ich selbst durch mein 
Konditionstraining mit dem Fahrrad ungefähr 5 in der Nachbarschaft von Düsseldorf-Oberkassel und Neuss 
kenne, über die ich aber nichts weiter sagen möchte, denn nicht alle scheinen zu wissen, wie man sich auf 
einem Friedhof zu benehmen hat! 

• Und seit den unsäglichen Büchern von Thilo Sarrazin hat sich vielleicht herumgesprochen, daß sogar in 
Deutschland und sogar HEUTE ungefähr 10% der Gesamtbevölkerung “einige jüdische Gene” haben, ganz 
zu schweigen von Frankreich, wo bis heute die ganze Gesellschaft durchdrungen ist vom sogenannten “juif 
inconnu”. (Ein Beispiel: Es gab einen französischen Botschafter am Zarenhof in Russland mit dem 
klangvollen Namen “Maurice Paleologue”, der sich sehr viel auf diesen Namen eines alten byzantinisch-
griechischen Kaisergeschlechtes einbildete. Die Familie war jedoch aus RUMÄNIEN und ich VERMUTE 
ETWAS GANZ ANDERES, nämlich daß der Name von HEBRÄERN AUSGESUCHT wurde, um NACHTEILE
in einem “schwierigen sozialen Umfeld” in Rumänien zu VERMEIDEN, wobei unter “Nachteil” auch “Gefahr 
von Pogromen” zu verstehen ist.) 

Bevor man nun reinweg melancholisch werden möchte, daß niemand Sterblichgeborener die Rätsel der Geschichte 
entwirren kann, schließe ich mit einem von diesen berühmten jüdischen Witzen:

Expresszug Budapest-Wien, vor 120 Jahren. Vier Herren in einem Raucher-Abteil kommen miteinander ins 
Gespräch und stellen sich vor:

• Der Erste: “Doktor Kemeny!” 
• Der Zweite: Hofrat Kövesy.” 
• Der Dritte: Baron von Korony.” 
• Der Vierte: “Ich heiße auch Kohn!” 

Was  soll heißen “Kohn” und sonst nichts?

Denn es heißt vollständig “KOHEN”!

• Und warum antwortet ein Jude immer mit einer Frage? Jo mei, warum sollte er nicht mit einer Frage 
antworten? 

—xxx—

Nach einer Zugabe in deutscher Sprache von “Die Himmel rühmen des Ewigen Ehre” (Text: Gellert/Musik: 
Beethoven)  erhob sich das Publikum zu längerem Applaus im Stehen, offensichtlich etwas benommen von der 
“EXOTIK” einer Musik, die rein äußerlich auf europäischen Instrumenten in europäischer Akkordik und Harmonik 
daherkam, aber eben doch ihren Ursprung in dem alten TEMPELGESANG des Tempels von Jerusalem nicht 
verleugnen konnte, zum Beispiel durch gesangliche Mikrointervalle.!

Langer Rede, kurzer Sinn: Ich bin schwer beeindruckt!

Und: MEHR DAVON, bitte!

Oder haben jene recht, die bei den jungen Generationen “nach uns” festgestellt zu haben meinen, daß “das 
europäische Interesse nachläßt”, weil es zu “mühsam” ist, weil es “geistige Anstrengung” erfordert?! Denn man will 
beobachtet haben, daß heutige französische und deutsche Austauschschüler “irgendwie ZU FAUL sind”, die 
jeweilige Fremdsprache, die sie als Schulfach haben, auch zu gebrauchen. Ein Referent von einem 
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Studentenprogamm in Krakau berichtete kürzlich im Polnischen Institut Düsseldorf, daß keineswegs teils lächerliche 
FREMDWAHRNEHMUNGS-STEREOTYPE von früher  heute noch das Hauptproblem seien, sondern das 
AUSBLEIBEN VON INTERESSE, so daß sozusagen  keine Reibung entsteht, weil gar kein Widerstand da ist, 
sondern eine Art “geistiges VAKUUM”, dem gar nicht auffällt, was für eine VERARMUNG es ist, wenn man heute 
sagt, daß es “nicht mehr MACHBAR sei”, was um 1990 in der damaligen Aufbruchsstimmung machbar war, wo wir 
hier in Neuss zum Beispiel 5 Chöre aus PSKOW/Pleskau mit je 5 eigenständigen Chortraditionen bewundern 
konnten! - Wie ARMSELIG, zu hören: KULTUR SEI NICHT MEHR MACHBAR!

Dem sei es, wie es will: Für meine Generation ist und bleibt EUROPÄISCHE Verbundenheit 
SELBSTVERSTÄNDLICH, vielleicht auf eine andere Art als wie für die Generation der Kriegsteilnehmer, aber 
genauso selbstverständlich wie in all den Jahrhunderten VOR Hitler und VOR Stalin und VOR der britisch-
amerikanischen Finanzhegemonie! Für mich ist es WICHTIG, daß ich zum Beispiel in k-tv SPANISCHE 
GESCHICHTSPROFESSOREN hören kann, die manches SEHR VIEL ANDERS sehen als hier in Deutschland! Für 
mich ist und bleibt Ungarn genauso Europa wie Moldawien und das Huzulenland oder die Goralen in der Hohen 
Tatra oder Sanok in den Beskidi, steht mir sogar emotional näher als die ehemalige  preussisch-protestantische 
Verwaltung im katholischen  Rheinland und Westfalen  und zwar keineswegs nur wegen des Tokaier, des “Königs der
Weine und des Weins der Könige”!

—xxx—

Follow up Dezember 2018:

Am 11. Juli 2018, einen Monat nach meinem 65. Geburtstag,  fand ich im Internet eine Info, die ich nach dem Willen 
und Plan deutscher Behörden und auch leiblicher Verwandte niemals hätte finden sollen und die inzwischen durch 
HISTORISCHES DOKUMENT BESTÄTIGT ist:

Maria (Magdalena?) Buike, geb. 02. Aug. 1920 in Blankenburg/Kreis Prenzlau, Uckermark (nicht weit vom heute 
polnischen Stettin/Sczeczin), ab 01. Sept, 1944 KZ Flossenbuerg, KZ-prisoner-number 52012, Zwangsarbeiterin ei 
Bohemia-Keramikwerke  in Aussenstelle “Nowa Role” / Neu Rohlau, Tschechien, – bis 31.Aug. 1944 KZ 
Ravensbrueck, KZ-prisoner-number 12 154
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Diese Information bedeutet NICHT, daß ich KEINE Vorbehalte gegen Netanjahu habe – und sie bedeutet NICHT, daß
ich mich als Historiker, der sozusagen “berufsmässig” mit “Leichenhaufen veschiedener Art” zu tun hat, übermässig 
aufregen werde – AUSSER daß ich seitdem NOCH MEHR Einwände gegen das von  Joseph P. Farrell, Richard 
Hoagland und Jim Marrs ÜBERDEUTLICH nd ZWEIFELSFREI beschriebene BIS HEUTE EXISTIERENDE 
UNDERGROUND-NAZI-EMPIRE habe.

Und noch was: Weil die Beziehungen zwischen Mutter und Sohn PRIMÄR KEINE FINANZFRAGEN betrefen, lehne 
ich finanzielle Entschädigungen nach wie vor ab – zumal ich die JURISTISCHE AUFARBEITUNG der NAZIZEIT für 
eine HISTORISCHE FARCE halte und für einen PHILOSOPHISCHEN DÜNNSCHISS die zugrundeliegenden 
hauptsächlich anglo-amerikansichen RECHTSSYSTEME betreffend!

Im übrigen werde ich mich weder entschuldigen, daß ich geboren wurde und auch NICHT DISKUTIEREN, daß ich 
EXAKT DIESE Mutter habe – die übrigens KZ überlebt hat, allerdings mit den bekannten medizinischen DAUER-
FOLGESCHÄDEN!

Buike Science And Music
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Karneval 2015 aufgespiesst
Posted 2015  by Bruno Antonio Buike

Alarmübung in einer Kaserne “j.w.d.”,  janz weit draussen,

Alles rennt zu den Spinden.

Auch Obergefreite Sieglinde.

Sie reisst den Spind auf, prallt entsetzt mit weit aufgerissenen Augen zurück, sinkt weinend zu Boden  und 
stammelt fassungslos:

“Oh, mein Gott: Schon wieder nichts passendes zum Anziehen!”

Refrain:

Ja so warns, ja so warns die alten Rittersleut!

Ja so warn`s die alten Rittersleut!

HOLA!

—xxx—

Schatz, wenn ich mal tot bin, würdest du dich dann noch mal verlieben?

Ja, aber dafür brauchst`e doch nich` sterben!

—xxx—

Stimmt das, daß die Schwäne ein Leben lang treu sind?

Ja!

Dann weiss ich auch, warum die so lange Hälse haben!

—xxx—

Wat gib es heute zu esse?

Nix!

Wie: Nix? Dat gab es doch schon jestern!

Ja, ich habe für 2 Tage gekocht!

—xxx—

Waren wir letztens auf dem Jakobsweg!

Es gab aber gar keinen Kaffee!

Ja, das ist ja die Krönung!

—xxx—

Wat is dat, eene Düsseldorfer auf`em Mond?

Dat is enne RÄTSEL!

Un wat is dat, ALLE Düsseldorfer auf `em Mond?

Dat is de LÖSUNG!
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—xxx—

Neueste Erfindung des Sozialamtes:

Betäubtes Wohnen!

—xxx—

“Liebling, wo fährst`e hin?”

“Zum Friedhof!”

“Und wer bringt dat Fahrrad zurück?”

—xxx—

Kommt eene Luftballon zum Pyschater un sät:

“Herr Doktor, isch hab so enne Platzangst!”

—xxx—

Sagt einer beim Arzt:

“Herr Doktor, ich hab ein Problem! Ich komm da nich drüber, daß ich mich für eine Motte halte!”

Sät de Aarz: “Wieso kommen Se damit zu mir? Gehn Se zum Psychiater!”

Sät de Mann: “Jo mei, bei Ihnen war noch Licht an!”

—xxx—

Trabbi auf Chinesisch: Sau – eng!

—xxx—

Landeszentralpsychiatrie Neuss:

Da sammelt jemand jetzt Eierschalen.

Wieso dat dann?

Der hält das für Leergut!

—xxx—

Flugzeugwitz  mit 2 Lösungen!

Über dem grossen, weiten Ozean geht  plötzlich der Lautsprecher los:

“Achtung, hier spricht der Kapitän!

Bitte schauen Sie jetzt alle nach rechts aus dem Fenster! Dort qualmt das rechte  Triebwerk!

Schauen Sie bitte nun aus dem linken Fenster: Dort qualmt das linke Triebwerk!

Variante 1:

Und nun, meine Damen und Herren, sprechen Sie mir bitte langsam nach: Vater unser, der du bist im Himmel 
….”

Variante 2:

Und nun schauen Sie bitte noch einmal nach rechts aus dem Fenster – auf die Meeresoberfläche. Dort finden 
Sie einen kleinen gelben Fleck. Das ist die Rettungsinsel, aus der ich zu Ihnen spreche”

HOLA!

—xxx—
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Ein Beamter hat sich erschossen.

Nach zwei Tagen fällt er tot um.

– Pause: lachen! –

Ja, aber nach 3 Tagen hat die Kugel das Gehirn gefunden!

– Noch mal lachen: jetzt TUTTI und FORTISSIMO! –

—xxx—

Wir kommen aus der Kneipe, liegt da ein Besoffener auf der Straße.

Fragen ich: “Soll ich   den Pfarrer holen für die letzte Ölung?”

“NEE”, sagt der Besoffene, “jetzt bloss nix Fettiges!”

—xxx—

Dies bringt uns zu der Frage unter Eheleuten:

Gibt es ein Sexleben nach dem Tod?

Wieso nach dem Tod?

Das haben wir doch jetzt schon!

—xxx—

Nach dem   Karnevalszug passiert es: Da hat  jemand zuviel Traktoren gesehen – und hält sich plötzlich  für 
ein Pferd.

Darauf ab nach Neuss zur Landespsychiatrie.

Fragt der Psychiater: Wie lange hab`n  Se dat schon, dat Se ne Päd sin?

Sagt der Patient: Schon seitdem ich Pony war!

Sagt der Psychiater: Dat is ne schwere Fall, dat kann teuer werden.

Sagt der Patient: Das ist kein Problem. Warten Se, bis ich das nächste Rennen gewonnen habe!

—xxx—

Einner is SOOO geizig, dat die Lück sajen:

” Dä läss  sich nur bis zum Bauchnabel beädigen!

Damit er die Grabpflege selber machen kann!”

—xxx—

Buike Science And Music
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Katholische Jugendlyrik 2015
Posted 2015  by Bruno Antonio Buike

Als traditioneller Mensch denkt man sich manchmal, daß man es der Gesellschaft schuldig sei, zu allgemeinen
Empfängen zu erscheinen, wie sie sich zum Beispiel aus Anlass des Dreikönigenfestes am 6. Januar 
eingebürgert haben, denn man kann das öfter mit einer FESTMESSE davor kombinieren.

Dieses Jahr 2015 wurde die FESTMUSIK gestaltet durch einen JUGENDCHOR aus FIRMLINGEN plus 
“Band”, deren Beitrag mich in mehrfacher Hinsicht ERSTAUNTE:

ERSTENS hatten diese Kids STIMME, und zwar GUTE und waren kaum falsche Töne dabei und auch kein 
Kirchenmauspiepsen.

ZWEITENS wurden sogar ECHTE LIVE-INSTRUMENTE gesichtet, nämlich CELLO, TROMPETE und 
vielleicht sogar eine Art “Brass-Quartett”, alles PLUS – gewohnter – Kirchenorgel, nur leicht verfremdet und 
unterlegt mit einer Art “Rhythmus-Gruppe”, die ziemlich DEZENT vorging, und offenbar heute einfach 
unvermeidlich ist.

DRITTENS war ich ehrlich erstaunt, daß diese Jugendlichen WAGTEN, GEWÖHNLICHE 
WEIHNACHTSLIEDER anzubieten, die man sogar ERKENNEN und MITSINGEN konnte. Okay, Hand auf`s 
Herz: Es war nur EIN Weihnachtslied, nämlich “O du fröhliche”!

So, bis hierhin war alles durchaus im Rahmen dessen, was man heute als Kirchgänger eben als von OBEN 
DIKTIERTE sogenannte “Modernität” ERTRAGEN muss, ob man will oder nicht.

Dann aber wurde ich schlagartig HELLWACH, nämlich fast am Ende beim Kommunionlied, das  
ausdrücklich als “Mottolied der Firmung 2015” angekündigt wurde – und diesen Text bringe hier  
spasseshalber im ORIGINAL, wobei ich erstens einige Erkennungsmerkmale herausretuschiert habe und 
zweitens einige Urheberangaben verschoben habe.

Ich glaube, ich gehe hier mit dem literaturwissenschaftlich vorbelasteten Publikum dahingehend einig, daß 
man eine DERARTIGE HOHLHEIT UND FLACHHEIT nicht unter LYRISCHEN oder RHETHORISCHEN 
Aspekten zu analysieren braucht.  DIESEN TEXT KANN MAN PROBLEMLOS auch im KEGELVEREIN 
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singen oder in der Jugend-Eishockeymannschaft. Und ja, es würde helfen, wenn man sich vor dem 
Singen mit etwas Alkohol selbst narkotisiert! 

Ich aber WEIGERE mich, diesen SCHWACHSINN,  zu bearbeiten!

—xxx—

Ich sehe gerade, daß ich ursprünglich auch das SCHLUSSLIED kommentieren wollte, und zwar 
versuchsweise als literaturgeschichtlich VÖLLIG IRRELVANTEN “verdünnten Aufguss” wahlweise der 
sogenannten “Bergpredigt” oder aber von gewissen Paulus-Positionen. Auch diese ARBEIT ERSPARE ich mir 
einfach!

—xxx—

So jetzt hat mich diese Jugendgruppe nun schon mal wach gemacht und aufgeschreckt und sie ist es also 
selber schuld, daß wir uns jetzt das CREDO anschauen, das ich hier in ABSCHRIFT bringe:

KOPIE CREDO aus der Jugendmesse, 6. Januar, Neuss-Nord

ZITATANFANG

Credo: Ein Licht in dir geborgen

1. Ein Funke, aus Stein geschlagen, wird Feuer in kalter Nacht. Ein Stern vom Himmel gefallen, 
zieht Spuren von Gottes Macht.

Ref.: So wie die Nacht flieht vor dem Morgen, so zieht die Angst aus dem Sinn, so wächst ein 
Licht in dir geborgen, die Kraft zum neuen Beginn.

2. Glut, in Wasser gesunken, wird Glanz in spiegelnder Flut. Ein Strahl, durch Wolken gedrungen,
wird Quell von neuem Mut.

3. Ein Lachen in deinen Augen vertreibt die blinde Wut. Ein Licht, in dir geborgen, wird Kraft in 
tiefer Not.

ZITATENDE

Auch hier können wir es KURZ machen:

ERSTENS: Ich kann nicht erkennen, WAS FÜR EIN GOTT DAS SEIN SOLL, der Pennäler- und Pubertätslyrik 
nötig hat.

ZWEITENS: Ich kann nicht erkennen, ob hier überhaupt vom CHRISTLICHEN oder gar dem KATHOLISCHEN
GOTT die Rede ist – oder ob hier eine verunglückte Übungsarbeit aus einem Kursus für fortgeschrittene 
SENTIMENTAL-POESIE für Lagerfeuer oder Romane von Hedwig-Courts-Mahler vorgelegt wurde.

ERGEBNIS:

DAS IST NICHT MEIN GOTT 

– und ich möchte bezweifeln, ob das IRGENDJEMANDES GOTT sein könnte, sagen wir zum Beispiel 
vor einem NAZI-Erschiessungskommando, sagen wir zum Beispiel in einem FOLTER-
GEHEIMGEFÄNGNIS, egal ob von den Sowjet-Kommunisten oder der CIA, sagen wir zum Beispiel für 
alle die HUNDERTTAUSENDE  Christen, die IN DIESEM AUGENBLICK in Syrien, Irak und Ägypten AUF 
DER FLUCHT sind, sagen wir zum Beispiel auf irgendeiner Krankenhausstation mit unheilbaren 
Kranken!

TROTZDEM: FROHE WEIHNACHTEN!
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Und dieser Gruss ist NICHT als Publikumsveräppelung gedacht, sondern in dem “TROTZDEM” möchte ich 
wenigstens eine ANDEUTUNG des RESTES DES URSPRÜNGLICHEN CHRISTENTUMS geben, daß 
nämlich wir CHRISTEN mit all unserem “kindlichen Gefasel von einer besseren Welt und Zukunft” TROTZDEM
an UNSEREM MENSCHGEWORDENEN SKANDALGOTT FESTHALTEN, der es WAGT, DIESER WELT und 
all ihrer GEWALTTAT, GEMEINHEIT und BRUTALITÄT durch die ENGEL bei den Hirten von Bethlehem  ins 
GESICHT die WEIHNACHTSBOTSCHAFT zu sagen, die da lautet.

“EHRE SEI GOTT IN DER HÖHE! UND FRIEDEN AUF ERDEN DEN MENSCHEN SEINER GNADE!”

Ein GOTT, der die ENGEL zum SINGEN bringt und den PLANETEN  ERSCHÜTTERT, so daß gar KÖNIGE 
und KUNDIGE von weit her AUS FREMDEN LÄNDERN aufbrechen: DAS ist MEIN Gott!

Buike Science And Music
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KEINE DEUTSCHE TRUPPEN FUER OSTEUROPA – auch 
wenn die USA das NICHT verstehen
Posted 2016  by bbuike 

Unter Datum Samstag, 23. April 2016 bringt DIE WELT-online übernommen von Spiegel-online folgende Meldung, 
die ich im VOLLEM WORTLAUT zitiere:

“Berlin – Die USA verlangen nach «Spiegel»-Informationen mehr deutsches Engagement bei der Nato-
Abschreckung gegen Russland. US-Präsident Barack Obama wolle dies am Montag beim Mini-Gipfel 
mit Kanzlerin Angela Merkel sowie den Staats- und Regierungschefs aus Frankreich, Großbritannien 
und Italien in Hannover fordern, schreibt das Nachrichtenmagazin in seiner neuen Ausgabe. Einem 
deutschen Regierungsvermerk zufolge drängten die USA, dass sich die Bundeswehr signifikant an der 
geplanten Stationierung von Nato-Einheiten an der Ostgrenze der Allianz beteiligen soll” URL  
http://www.welt.de/newsticker/dpa_nt/infoline_nt/schlaglichter_nt/article154670281/USA-wollen-
Bundeswehr-an-Nato-Ostgrenze.html

Am 29.04 2016 finde ich sinnentsprechenden Artikel von einem aktuelleren Treffen zwischen Kanzlerin Merkel und 
dem lettischen Minsiterpräsidenten, Artikel “Merkel will mehr Soldaten Richtung Russland schicken”, in Die WELT 
online, URL http://www.welt.de/politik/ausland/article154883742/Merkel-will-mehr-Soldaten-Richtung-Russland-
schicken.html

DAS scheint also TATSÄCHLICH der GENIALE VORSCHLAG der USA zu sein, so daß ich also darauf 
TATSÄCHLICH zu reagieren habe, nämlich ungefähr wie folgt:

—xxx—

Ich glaube langsam wirklich, daß man tatsächlich US-Amerikaner sein muß, um einfach ZU IGNORIEREN, daß die 
Deutsche NAZI-Armee 1939-1945 in Russland und in Polen 20 % der dortigen Bevölkerungen ausgelöscht hat, was 
nach allgemeiner derzeitiger Auffassung die Grenze zum VÖLKERMORD überschreitet. Es ist natürlich KLAR, daß
solche EXORBITANTEN und ANORMALEN Verlustziffern nur deshalb möglich waren, weil die amerikanisch-
britische GESAMTSTRATEGIE im Zweiten Weltkrieg NICHTS DAGEGEN getan hat! Nach meiner begrenzten 
persönlichen Meinung sollten sich die USA also darauf vorbereiten, daß DEUTSCHE Truppen in Polen und in der 
Nähe der russischen Grenze mit besonderem “JUBEL der einheimischen Bevölkerung begrüßt werden würden” – 
Wir werden gleich noch die Möglichkeit erörtern, daß der “Jubel” auch eventuell “von der falschen Seite” kommen 
könnte!!

—xxx—

Falls es gesagt werden muß: Dem neuen NATO-Regional-HeadQuarter NorthEast in SZCZECIN/Polen  sind sowieso
schon DÄNISCHE, DEUTSCHE und POLNISCHE NATO-Kontingente zugeteilt (im Bedarfsfall wahrscheinlich auch 
norwegische) – und dieses NATO-Hauptquartier in Polen  fliegt im Augenblick die ROUTINE-
LUFTRAUMÜBERWACHUNG für die kleinen BALTISCHEN STAATEN, denn diese können nicht einmal den 
NORMALEN LUFTVERKEHR und die NORMALE Grenzsicherung ORGANISIEREN und BEZAHLEN.  – Beispiel 
Lettland: Der kleinste Staat des Baltikums, Lettland,  hat ungefähr soviele Einwohner wie Köln und im Augenblick 
eine “Feierabend-Armee” von ungefähr 8000 Mann. Das heißt: Der lettische Armeebefehlshaber hat  TAGSÜBER 
KEINE TRUPPE, die nämlich in normalen Zivielberufen arbeiten geht und NACH FEIERABEND zum Training und 
Einsatz kommt, und zwar in einer wahrhaftig beeindruckenden Kampfstärke von derzeit ungefähr 8.000 Mann! –  
Sogar der militärisch AHNUNGSLOSE Zeitungsleser begreift LEICHT, daß die ZIEMLICH KLEINEN und 
FINANZSCHWACHEN ZWERGSTAATEN im Baltikum – insgesamt ungefähr 6 Millionen Einwohner ohne 
nennenswerte WIRTSCHAFTSKRAFT –  nur DESHALB EXISTIEREN, weil RUSSLAND sich AUSGESPROCHEN 
FREUNDLICH verhält, zum Beispiel bezüglich der bis zu 30% russischen Minderheiten im Baltikum, zum Beispiel 
bezüglich einer fast TOTALEN ENERGIEABHÄNGIGKEIT des Baltikums von RUSSISCHEN LIEFERUNGEN!   Die 
Russen WISSEN natürlich auch, daß auf NATO-Seite die “militärische Hardware” ein PROBLEM ist und daß im 
Augenblick die einzige REALISTISCHE NATO-OPTION der SCHWERE ATOMSCHLAG mit GROSSEN 
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ATOMWAFFEN wäre, eben weil die “konventionellen NATO-Komponenten” zur sogenannten Verteidigung des 
Baltikums zu einem Teil nur auf dem Papier existieren!! —  Klammer auf: Und die Russen haben BESTIMMT nicht 
vergessen, daß bis 1950 im Baltikum NAZI-Kommandos und (anti-kommunistische)  britisch-amerikanische 
Kommandos von der Stalin-Armee  liquidiert werden mußten. Oder anders gesagt: WENN die USA im BALTIKUM 
ausgerechnet DEUTSCHE Truppen stationieren MÖCHTEN, dann, bitte, bitte, achte man doch VERSCHÄRFT 
darauf, daß diese deutschen Truppen nicht von den BALTISCHEN ALT-NAZIS “freudig erregt” begrüßt werden! 
Klammer zu!

—xxx—

Wir haben hier übrigens  gerade eben etwas gelernt, was wir gar nicht lernen wollten: Daß der 2.Weltkrieg in 1945 
mit der deutschen und japanischen Kapitulation GEENDET hat, ist bloß eine VEREINFACHUNG für die 
SCHULBÜCHER und für die POLITISCHE PROPAGANDA, aber gekämpft worden ist im Baltikum bis 1950, in den 
Ost-Beskiden in Südpolen (von Zamosc bis Sanok) bis 1950, in Korea soll 1946 eine japanische Atombombe 
getestet worden sein, Operation Highjump unter dem NAZI-begeisterten Admiral und Freimaurer BIRD – der noch 
1939 direkt vor Kriegsausbruch in Hamburg war –  in der ANTARKTIS in 1947, NAZI-Geister-Uboote, eventuell der 
Baureihe(n) (XXI) – XXIII  bis angeblich ungefähr 1960, japanische Restterritorien haben weitergemacht bis ungefähr
1948; und ja, das heutige Nordkoreanische Atomprogrogramm hat sehr wohl etwas damit zu tun, daß die Japaner in 
Nord-Korea eine Art “Aerea 51”, also ein SEHR FORTSCHRITTLICHES TESTGELÄNDE, hatten!)

—xxx—

Es fällt wieder einmal auf, WIE SCHNELL unsere “lieben amerikanischen Freunde” bei der Hand sind, wenn es 
darum geht, deutsche Truppen und deutsches Geld für US-amerikanische Zwecke zu engagieren. Es scheint in den 
USA NIEMAND auch nur auf die IDEE gekommen zu sein, für solche “Engagements” französische oder britische 
oder spanische NATO-Truppen einzusetzen. Wir können nur VERMUTEN, daß dies daran liegen könnte, daß  
Engländer, Franzosen und Spanier  NICHT BLÖDE genug sind, um nach Osteuropa aus WELCHEN GRÜNDEN 
AUCH IMMER zu gehen. In der Tat frage ich mich, was die Geheimdienste der USA jetzt plötzlich gefunden haben, 
so daß ihnen plötzlich OSTEUROPA so LOHNENSWERT vorkommt, daß sie dort ERHEBLICHE GELDMENGEN 
ausgeben wollen! Vielleicht könnten Deutsche und Österreicher den USA ihr seit VOR DEM ERSTEN WELTKRIEG 
GESAMMELTES KNOW HOW zur Verfügung stellen, so daß auch die USA noch die Chance hätten, zu lernen, daß 
Osteuropa “insgesamt” ein DURCHAUS SCHWIERIGES TERRAIN FÜR ÖKONOMISCH SINNVOLLE Investitionen 
sein könnte, vor allem wenn diese durch ORTSUNKUNDIGE FREMDE projektiert werden sollen!

—xxx—

Jetzt überlege ich spasseshalber mal, welche REAKTIONEN eventuell zu erwarten wären, wenn man diese 
hochgeniale Idee der Stationierung  deutsche Truppen in Polen und an der russischen Grenze  umsetzen würde – 
und dazu habe ich sogar ZWEI BEISPIELE AUS DER ERFAHRUNG, also NICHT aus der PHANTASIE oder 
THEORIE!

Da hätten wir als erstens die REAKTION von ISRAELISCHEN Kampfpiloten, als sie DIREKT vor ihrer Haustür 
plötzlich DEUTSCHE KRIEGSSCHIFFE entdeckten, die von amerikanisch-militärischer NATO-GENIALITÄT  zum 
LIBANON kommandiert worden waren. ISRAELISCHE KAMPFPILOTEN haben nämlich, OHNE BEI DEN 
BEFHLSLEITSTELLEN RÜCKFRAGE ZU NEHMEN und ohne langes Herumfackeln, DEUTSCHE SCHIFFE vor 
der ISRAELISCH-LIBANESISCHEN  KÜSTE,mit ÜBUNGSANGRIFFEN DIREKT ATTAKIERT. Und es hat den 
ISRAELISCHEN GENERALSTAB erhebliche Überredungskunst gekostet, diese SEHR NATÜRLICHE 
REAKTION israelischer Kampfpiloten im Falle des Auftauchens deutscher Kriegsschiffe in der Nähe Israels, 
zu unterlassen!

Dann als zweites fällt mir wieder ein, wie das DAMALS war, nämlich 1975, als wir  in deutscher Militäruniform 
Zwischenstation hatten in ORLEANS auf dem Weg zur Internationalen Soldatenwallfahrt nach Lourdes. DAMALS, 
1975, erhielten wir VERSCHÄRFTEN SPEZIALBEFEHL, über nicht nur KORREKTES Auftreten in der Öffentlichkeit, 
sondern BEFEHL MIT SANKTIONSANDROHUNG  über ABSOLUT UNZWEIFELHAFT KORREKTES Verhalten in 
der Öffentlichkeit bei ausschliesslicher “Fortbewegung in geschlossenen Gruppen” zwecks gegenseitiger Benimm-
Kontrolle.  Um die ABSOLUTE AUSNAHMESITUATION KLARZUMACHEN: Ich habe weder vorher noch nachher 
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JEMALS WIEDER einen SOLCHEN SCHARFEN BENIMM-BEFEHL bekommen! Dann also schlenderten wir im 
Jahre 1975 vielleicht so ungefähr eine Stunde  in deutscher Militäruniform durch Orleans in Frankreich , immerhin 
DIE Stadt der weltberühmten “Jungfrau von Orleans”, der Jean d`Arc! Wie soll ich diplomatisch sagen: ES KAM MIR 
SO VOR, als ob  die STRASSEN NICHT SO NORMAL BELEBT waren, wie man das von französischen Städten als 
Tourist zu kennen meint. Aber das SCHLIMMSTE war etwas ANDERES, nämlich das GEFÜHL, daß ÜBERALL 
HINTER DEN FENSTERN und GARDINEN BEOBACHTER SASSEN, sozusagen bereit,  bei der kleinsten 
Kleinigkeit “zuzuschlagen” und die “Schuldigen zu fassen”!

(Drittens hatten wir schon oben erwähnt: Wenn die USA deutsche Truppen im BALTIKUM stationieren möchten, 
dann könnte es sein, daß diese deutschen NATO-Truppen von BALTISCHEN Alt- und Neo-NAZIS “‘freudig begrüßt” 
werden, welchen zum Beispiel Connections nachgesagt wurden in dem norwegischen Anders Behring Breivik 
“Kriminalfall”!)

—xxx—

Nun wird die hohe NATO-Generalität und unser US-amerikanisches Oberkommando selbstverständlich einwenden, 
daß ISRAELISCHE  und FRANZÖSISCHE “GEFÜHLE” aus irgendwelchen  “Aufeinandertreffen” mit heutigem 
deutschen Militär nichts mit PROFESSIONELLER KRIEGFÜHRUNG zu tun haben, also IRRELEVANT sein 
KÖNNTEN – obwohl ich STARK vermute, daß sie im Gegenteil SEHR RELEVANT sind! Dieses unser 
HOCHPROFESSIONELLES NATO-OBERKOMMANDO wird uns dann sehr professionell erklären können,

• WELCHE – nicht “selbst gefälschten”! –  BEWEISE DIE NATO FÜR AKTUELLE RUSSISCHE 
KRIEGSVORBEREITUNGEN  in Osteuropa gegen die NATO hat, 

• WELCHE VORSICHTSMASSNAHMEN DIE NATO eingeplant hat, damit RUSSLAND diese UNGEMEIN 
GENIALEN IDEEN einer Stationierung DEUTSCHER TRUPPEN direkt vor der russischen Haustür  nicht 
umgekehrt als INDIREKTE KRIEGSERKLÄRUNG “missversteht”, (und – Gott bewahre – die russischen 
Alarmpläne “aktiviert”), 

• WELCHE Massnahmen die NATO ergriffen hat, damit POLEN und BULGARIEN  sich nicht über eine 
“ERNEUTE DEUTSCHE BESATZUNG” beschweren und eventuell AUS DER NATO AUSTRETEN? 

—xxx—

ERGEBNIS:

• Ich werfe den USA und Präsident Obama hiermit vor, daß sie BEWUSST und BÖSWILLIG KRIEG MIT 
RUSSLAND PROVOZIEREN. Allerdings gilt auch für die USA: WENN die ORTHODOXEN 
PROPHEZEIUNGEN des GERONTOS PAISIOS und des KOSMAS AETOLIOS Recht hätten und es käme 
tatsächlich zu einem GROSSEN KRIEG zwischen der USA-Allianz und Russland/China, dann wird dieser 
große Krieg DANN ausbrechen und DORT ausbrechen, WO GOTT DIES VORGESEHEN hat – und nicht 
irgendeine MENSCHLICHE PLANUNGSABTEILUNG! 

• Wir wissen nicht, ob es BÖSE Hintergedanken waren, daß SCHON WIEDER die “Deutschen” ransollen, 
obwohl die USA Franzosen, Engländer und Spanier scheinbar für Osteuropa “gar nicht vorgesehen” 
haben??!! (Italienische, rumänische und ungarische NATO-Truppen in Osteuropa wären aus denselben 
Gründen kontraindiziert wie die “angedachte” Entsendung deutscher Truppen! Denn Italiener, Ungarn, 
Rumänen und BOSNIER  waren im Zweiten Weltkrieg “Verbündete” der deutschen NAZIS und speziell die 
NAZI-Ungarn und NAZI-Bosnier haben bis 1945  so gewütet, daß sie bis heute unvergessen sind!) 

• Es scheint die USA durchaus nicht zu stören, daß die NATO-USA- MILITÄRPOLITIK in OSTEUROPA zum 
(indirekten) AUSLÖSER für einen RUSSISCH-TÜRKISCHEN KRIEG werden könnte, nachdem wir nämlich 
gerade eben alle erlebt haben, was passierte, als sich – total überraschend für mich selbst! –  RUSSLAND 
im Falle SYRIENS doch TATSÄCHLICH einmal “in Bewegung” gesetzt hat! 

• Wir machen hier zwar keinen NACHHILFEUNTERRICHT in GESCHICHTE, aber SPEZIELL 
DEUTSCHLAND hatte schon Beziehungen zu Russland, als die USA noch gar nicht existierten, so daß 
Deutschland sehr möglicherweise einen ANDEREN BLICK auf Russland hat als die USA. 

• Die “gotterleuchtete” NATO mag “Erstschlags-Szenarien” für UNDENKBAR halten. Aber wir haben aus der 
Kriegsgeschichte GENUG BEISPIELE, wo GENAU DAS UNDENKBARE geschehen ist und dann KRIEGE 
ENTSCHIEDEN hat! (Ein berühmtes Beispiel für das UNDENKBARE, das plötzlich denkbar wurde, ist zum 
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Beispiel der ALPENÜBERGANG HANNIBALS …) Ich vertrete hier also: VERZWEIFLUNG und GROSSE 
ATOMWAFFEN sind NICHT “undenkbar”. NOCH VIEL WENIGER “undenkbar” ist der Einsatz sogenannter 
TAKTISCHER NUKLEARER GEFECHTSFELDWAFFEN, die allerdings durchaus sich nicht auf “kleinere 
Nuklear-Waffen” zu  beschränken brauchen, sondern auch einige NEUERE SKALARWAFFEN betreffen 
könnten.  Und SOGAR SEHR DENKBAR ist, daß in RUSSISCHEN SCHUBLADEN ein GENERALPLAN für 
einen VERTEIDIGUNGSKRIEG gegen Westeuropa schon FIX UND FERTIG bereitliegt, was PRAKTISCH 
bedeuten KÖNNTE: Erste russische (Verteidigungs-)Welle innerhalb von 48 Stunden, II-IV Welle bis 2 
Wochen entsprechend 14 Tage! 

• Wahrscheinlich ist es HOFFNUNGSLOS zu versuchen, US-Amerikanern zu erklären, daß DERZEIT 
Osteuropa nur “begrenzt ökonomisch interessant” sein dürfte! 

• Ich würde mich NICHT darauf verlassen, daß NATO-MILITÄRBLUFF an der europäischen Ostgrenze 
AUSREICHT und halte für möglich, daß den Russen “etwas einfällt”, um BLOSSEN BLUFF international 
lächerlich zu machen, insbesondere bezüglich des NATO-BLUFFS im BALTIKUM, das OHNE EINEN 
GROSSEN KRIEG RATIONAL gar nicht “zu verteidigen” wäre! Falls ich das einmal etwas süffisant anmerken
darf: Wenn die Ukraine brennt und der NATO-Löschversuch im Baltikum startet, dann braucht man ein 
SPEZIELL AHNUNGSLOSES Publikum, das einen DERARTIGEN POTENZIERTEN QUATSCH bereits ist, 
zu glauben! Dokumentarischer Nachweis einiger aktueller Aktionen im Rahmen der NATO-
DROHKULISSE “Ostsee-Theater”: Mittwoch, 13.04.2016, Spiegel-online, Zwischenfall in der Ostsee: 
Russische Kampfflugzeuge provozieren US-Kriegsschriff, URL http://www.spiegel.de/politik/ausland/ostsee-
russische-kampfflugzeuge-provozieren-us-kriegsschiff-a-1087045.html–– Sonntag, 17.04.2016, 
Spiegel-online, Neuer Zwischenfall über der Ostsee: Russischer Kampfjet bedrängt US-
Flugzeug, URL http://www.spiegel.de/politik/ausland/ostsee-russischer-kampfjet-bedraengt-
us-flugzeug-a-1087664.html – AUS DEM LETZTEN JAHR 2015:29.07.15 Zwölf russische 
Flugzeuge über Ostsee identifiziert, URL 
http://www.welt.de/politik/ausland/article144607176/Zwoelf-russische-Flugzeuge-ueber-
Ostsee-identifiziert.html    Zur gefälligen Beachtung: Es ist natürlich TOTAL OKAY, daß diese 
Artikel behaupten, daß die USA das RECHT haben, in 70 Kilometer Entfernung vor dem russischen 
Stützpunkt Kaliningrad/Königsberg zu kreuzen – oder vielleicht auch noch – mehr oder weniger –  in 
der Hafeneinfahrt zu St. Petersburg! Und na klar: Russische Flugzeuge ÜBER US-Kriegsschiffen in 9 
Meter-Tiefstflug ohne Bewaffnung, das ist ein GANZ STARKER SCHULBUBENSTREICH – wenigstens 
solange, bis daraus ein heisser Krieg wird. Falls ich das aber eben schüchtern anmerken darf: 
Ostsee ist geostrategisch sozusagen “noch uninteressanter” als Mittelmeer und es könnte also sein,
daß die NADELSTICH-Politik in der Ostsee schon den KOMMENDEN KRIEG zur AUFTEILUNG DER 
REICHTÜMER DES ARKTISCHEN NORDMEERES zwischen RUSSLAND und KANADA/USA betrifft! 
wir sind ja alle schon so besoffen von der Kriegspropaganda “unter dem lügenhaften Vorwand von 
FRIEDENS-Politik” , daß wir ganz vergessen haben, daß ein WICHTIGES KRIEGSZIEL schlicht und 
ergreifend RAUB und BEUTE ist, obwohl das natürlich ein bischen steinzeitlich wirken könnte!

• Nach fast 20 Jahren praktischer Erfahrung mit MENTALITÄT von AUSLANDSRUSSEN in der russisch-
orthodoxen Kirche  bin ich zu der Einschätzung gekommen: Wenn es stimmt, daß Gott gesagt hat, daß der 
Mensch nicht trennen darf, was Gott vereint hat, dann stimmt umgekehrt genauso, daß der Mensch 
GETRENNT LASSEN SOLL, WAS GOTT NICHT ZUSAMMENGEFÜGT hat. Gera dezu folgerichtig habe ich 
im Augenblick wesentlich weniger STRESS und einen besseren “modus vivendi” mit griechisch-katholischen 
Leuten, obwohl man derartige “Osteuropa-Kontakte” besser gar nicht erst versuchen sollte, wenn man keine 
Ahnung hat von den HISTORISCHEN TRAGÖDIEN OSTEUROPAS. 

• Ich halte es für FAST ABSOLUT AUSGESCHLOSSEN, daß POLEN JEMALS seine HISTORISCHEN 
TRAGÖDIEN und katastrophalen ERFAHRUNGEN mit ausländischen Großmächten vergessen 
könnte. Ich glaube auch nicht, daß polnischer CHAUVINISMUS oder direkte amerikanische NATO-
BEFEHLE in diesem einen Punkt weiterhelfen würden! (Maryjo, Krolowo Polski! …) 

• Deutsche NATO-Truppen im Baltikum würde ich rein persönlich als GESCHMACKLOSIGKEIT gegenüber 
den NAZI-Opfern betrachten – und es wäre also wünschenswert, daß wir von den USA ein BISCHEN MEHR
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BEGEISTERUNG bei der NOTWENDIGEN ABGRENZUNG am RECHTSRADIKALEN RAND des 
sogenannten “Meinungssprektrums” sehen würden! 

• Englischsprachige Autoren wie Joseph P.Farrell, Anthony Sutton (der in Russland heftig gelesen und 
diskutiert wird!), Jim Marrs legen BEGRÜNDET dar, daß es einen PLAN von 1943 geben könnte für ein 
NAZI-EUROPA bis zum URAL und diesselben Autoren sagen uns, daß es nicht nur einen solchen PLAN 
geben könnte, sondern dass es MIT ZIEMLICHER SICHERHEIT ein NAZI-UNDERGROUND-EMPIRE BIS 
HEUTE GIBT, das zum Beispiel AKTIV ist in DEUTSCHLAND, den USA, dann in der Türkei, in SYRIEN, in 
Ägypten – UND ANDERSWO! 

—xxx—

Follow up 05.05.2016, Donnerstag (Christi Himmelfahrt)

Das Internet berichtet erstmals von GEZIELTEN GEGENMASSNAHMEN Russlands, wo im Gespräch sein soll, die 
russische Westgrenze mit 3 Divisionen, also ungefähr etwa 30.000 Mann,  zu verstärken.

Originalquelle: Artikel “Russland will neue Divisionen an europäische Grenzen schicken“, in Sueddeutsche
online vom 04.05.2016, URL http://www.sueddeutsche.de/politik/konflikt-mit-nato-russland-will-neue-divisionen-an-
europaeische-grenzen-schicken-1.2980146

Dagegen wurden bislang auf NATO-Seite genannt: einige, wenige – vielleicht so 4 “entsprechend mobile” Einheiten  
– “rotierende Bataillone” mit 1000 Mann je Bataillon, eine US-amerikanische motorisierte und gepanzerte Brigade mit
einer beachtlichen Fahrzeug-Bestückung rund um einen Kern von ca. 200 Kampfpanzern. Ausserdem will die USA 
die NATO “einspannen” für eine verbesserte Ausrüstung und Bewaffnung der ukrainischen Armee und das hat 
garantiert NICHTS DAMIT zu tun, daß die USA die Ukraine, die noch nicht einmal NATO-Mitglied  ist,  aus dem 
“russsichen Block” HERAUSBRECHEN wollen, wofür ich allerdings bislang keine KONVENTIONELL-RATIONALEN 
GRÜNDE finden konnte, außer den einen, daß die USA Russland eben gerne ärgern und ganz nebenbei die Ukraine
als “potentiellen KONKURRENTEN” ausschalten möchten, damit die Ulraine nicht US-amerikanischen 
Geschäftsinteressen in die Quere kommt.

Nicht erwähnt wird gewöhnlich, daß Russland im letzten Jahrzehnt eine SYSTEMATISCHE MANÖVERAKTIVITÄT 
für ALLE Kommandobereiche und Fronten durchgeführt hat, die ungefähr darauf hinauslaufen könnte, daß Russland 
seine Kommandobereiche/Fronten auch JEDE EINZELN und “sozusagen unabhängig” aktivieren und managen 
könnte.

Vielleicht irre ich mich, aber auf der Suche nach IRGENDETWAS wie SINN im osteuropäischen Frontbereich, kann 
ich mir im Augenblick nur halbwegs vorstellen, daß die USA und Russland BEIDE ihre “RÜCKWÄRTIGEN 
STELLUNGEN” ausbauen – aber BEZOGEN AUF DEN KRIEGSSCHAUPLATZ NAHOST. (Man hört zum Beispiel 
immer mal wieder zwischendurch, daß in Polen ein “gewisses Interesse” für Entsendung eines POLNISCHEN 
KONTINGENTES in den IRAK bestehen könnte, denn im Irak war ein polnisches Kontingent auf alliierter Seite  
schon einmal und zwar im 2.Weltkrieg …) Denn wenn wir diese VERMUTUNG ablehnen würden, dann bliebe 
eigentlich nur zu überlegen, daß “irgendjemand”  TATSÄCHLICH “Krieg mit Russland” eventuell 
ABSICHTLICH provozieren will??!!

Buike Science And Music
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Kleinkopfbabies: Zika-Virus oder Impfschaden oder 
Geburtenkontrolle
Posted 2016 by Bruno Antonio Buike 

Wir meinen, daß wir zu den gut informierten Zeitgenossen gehören und schlucken bereitwillig die THESE, daß der 
ZIKA-VIRUS von der “Zika-Mücke” übertragen wird und eine GEOGRAPHISCHE VORLIEBE für BRASILIEN hat, wo
er etwas VERURSACHT, was man GERNE und EINFACH GLAUBEN kann, nämlich eine SPEZIELLE 
MISSBILDUNG bei NEUGEBORENEN MENSCHENBABIES, die mit wissenschaftlichem Namen “Mikro-
Enzephalitis” oder so ähnlich heißt.

Was kommt einem hier KOMISCH vor?

Well, hat man JEMALS gehört, daß VIREN seit neuestem MISSBILDUNGEN bei Neugeborenen VERURSACHEN?

Nicht einmal das Medikament CONTERGAN hat Mißbildungen DIREKT VERURSACHT! Die Ursache-Wirkungskette
im Falle des berüchtigten Contergan-Skandals wurde NACHTRÄGLICH dahingehend ermittelt, daß das Medikament
MISSGEBILDETE FÖTEN, die es NATÜRLICHERWEISE GAR NICHT ERST BIS ZU EINER  GEBURT schaffen, 
die also durch KÖRPEREIGNE Mechanismen auf “natürliche Weise ausgeschieden” werden, plötzlich durch das 
Medikament zur GEBURTSREIFE gelangen.

Wir sind also GEWARNT, wenn uns IRGENDJEMAND etwas erzählen will über medizinische URSACHE-
WIRKUNGSKETTEN und eine NEUE VIREN-Eigenschaft eines GENETISCHEN EINGRIFFS bei MENSCHEN-
BABIES – aber zum Beispiel nicht bei TIER-Babies!

So, ich mache es kurz, erstmal QUELLENNACHWEIS:

Tolzin, Hans U.P./Müller, Angelika: Brasilien: Die wahren Ursachen der Neugeborenen-
Mikrozephalie sind offensichtlich; in: Kopp-Verlag-Newsletter vom 04.02.2016; URL 
http://info.kopp-verlag.de/medizin-und-gesundheit/was-aerzte-ihnen-nicht-erzaehlen/hans-u-
p-tolzin-und-angelika-mueller/brasilien-die-wahren-ursachen-der-neugeborenen-
mikrozephalie-sind-offensichtlich.html;jsessionid=29203B99C26088AC474D8B0C90C66370 

Kopp-Verlag-Newsletter BEHAUPTET jetzt neu, daß eine KORRELATION bestehen KÖNNTE zwischen dem 
SPEZIELLEN KLEINKÖPFIGKEITS-Defekt bei Menschenbabies und einer SPEZIELLEN DREIFACHIMPFUNG für 
Schwangere.

Zitatanfang: “Wie wir bereits berichteten, hat das brasilianische Gesundheitsministerium im Oktober 2014 die 
Impfung von Schwangeren mit dem DTaP-Dreifachimpfstoff BOOSTRIX von GlaxoSmithKline, der in Brasilien in 
Lizenz produziert wird, empfohlen. Sieben Monate später wurde man auf eine Häufung von Neugeborenen mit 
Mikrozephalie aufmerksam.” Zitatende, Quelle Kopp-Newsletter a.a.O.

Wie soll das funktionieren? Nun, Kopp-Newsletter behauptet, daß es s einen seit ungefähr 30 Jahren 
ANERKANNTEN IMPFSCHADEN gibt, bei dem die danach geborenen Babies OPTISCH SEHR ÄHNLICH 
“aussehen” wie HEUTE bei der ANGEBLICHEN “genetischen Kleinköpfigkeit”.

FALLS es so WÄRE, schlägt Kopp-Newsletter auch eine MEDIZINISCHE URSACHE-WIRKUNGSKETTE vor für 
den BEREITS BEKANNTEN IMPFSCHADEN, die “funktioniert” unter Beteiligung eines BAKTERIENGIFTES aus 
dem Keuchusten-Bakterium, das angeblich durch Aluminiumhydroxid, von dem man ja viel Schlechtes hörte, 
verstärkt wird. Diese aus dem Keuchhusten-Bakterium extrahierten und abgeschwächten Bestandteile einer 
Dreifach-Schutzimpfung wird nun aber NACHGESAGT, daß sie UNTER UMSTÄNDEN eine “abtreibungsförderliche 
Wirkung” auf ungeborene Menschenföten auszuüben imstande sei.

Und wir sind plötzlich so DANKBAR, daß man zwar Aluminiumhydroxid verwendet, aber auf Beimischung von 
QUECKSILBER verzichtet. Kaum zu glauben: aber es gibt medizinsiche Produkte, wo Quecksilber ABSICHTLICH 
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beigemischt wird, vielleicht wegen des Paracelsus-Spruches, daß “die Dosierung entscheidet, ob etwa ein GIFT” ist 
oder nicht!

Das mag nun so sein oder nicht, aber wir sind plötzlich HELLWACH und würden, wenn wir selbst Vater oder 
Mutter wären ganz bestimmt SOFORT einen VERSCHÄRTEN PRÜFUNGSBEDARF erkennen wollen!

Wir sind aber noch nicht fertig mit usneren Bedenken, denn da ist noch die Frage: WER HAT DER ZIKA-MÜCKE 
GESAGT UDN BEIGEBRACHT, daß sie SEIT NEUESTEM und BEVORZUGT in BRASILIEN Menschenmütter 
beissen soll zu dem ZWECKE DEM, um ihnen einen GANZ GEMEINEN VIRUS zu übertragen?

Auch hier mache iche s kurz und bringe einfach einen Quelelnnachweis auf einen Kopp-Newsletter, wo 
BEHAUPTET wird, daß IRGENDJEMAND GEZIELT in BRASILIEN GENMANIPULIERTE ZIKA-MÜCKEN 
ausgesetzt hat, und zwar in genau dem ZEITFENSTER, daß jetzt für die Baby-Mißbildungen festgestellt wurde.

Das kann man fast gar nicht glauben, weil es nämlich “verwandt” ist mit dem Stichwort “escape from laboratory”, wie
wir es von “verunglückten” Experimenten in der Forschung für BIOWAFFEN kennen!

Quellennachweis deutsche Version: Reynolds, Jennifer Lea: Epizentrum des Zika-Ausbruchs ist dort, 
wo 2015 genetisch veränderte Mücken freigelassen wurden; in Kopp-Newsletter vom 03.02.2016; 
URL http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/enthuellungen/jennifer-lea-reynolds/epizentrum-des-
zika-ausbruchs-ist-dort-wo-2-15-genetisch-veraenderte-muecken-freigelassen-
wurden.html;jsessionid=29203B99C26088AC474D8B0C90C66370

Quellennachweis englische Version: Reynolds, Jennifer Lea: Same area where GM mosquitoes were 
released in 2015 is the epicenter for the Zika outbreak; in „Natural News.com“, Tuesday, February 
02, 2016; URL http://www.naturalnews.com/052836_Zika_virus_GM_mosquitoes_Brazil.html 
so, ich habe einen letzten Punkt, der mir AUFFÄLLT. WAS nämlich ist die EMPFEHLUNG der staatlichen 
Gesundheitsbehörden in brasilien? Da kommt man nicht so schnell drauf: Die OFFIZIELLE EMPFEHLUNG in 
Brasilien ist, daß die Frauen “FREIWILLIG” weniger Kinder austragen sollen.  Und was soll daran nicht in Ordnung 
sein? Nun, KEINE MENSCHENBABY-GEBURTEN, das ist ungefähr der WUNSCHTRAUM aller APOSTEL und 
JÜNGER jener WISSENSCHAFTSSEKTE, welche die IDEOLOGIE der “GEBURTENKONTROLLE” oder 
“GEBURTENREGELUNG” wie eine RELIGIÖSE HEILSLEHRE als BESONDERS FORTSCHRITTLICH “verkaufen 
möchte”.

Wie soll ich halbwegs diplomatisch formulieren: Geburtenkontrolle und staatliche Bevölkerungspolitik wären 
bestimtm und gewisslich weitaus unbedenklicher, hätten wir nicht die HISTORISCHEN BEISPIEL, was NAZIS und 
SOWJETKOMMUNISTEN mit Hilfe von Bevölkerungspolitk/Demographiesteuerung ANGERICHTET haben!

Ergebnis: Insoweit WISSENSCHAFTSSEKTEN und WISSENSCHAFTSIDEOLOGIEN und BIOWAFFEN-
FORSCHUNG  hinter dem ZIKA-VIRUS-CASE stecken KÖNNTEN, ist MEHR WACHSAMKEIT erforderlich.

Ob man aber, die Frauen in Brasilien, Afrika und Indien  ebenso leicht dahingehend manipulieren kann wie die 
Frauen der westeuropäischen Wohlstandszone, daß sie  FREIWILLIG KAUM NOCH KINDER  BEKOMMEN, das 
scheint mir selbst ZWEIFELHAFT!

Buike Science And Music
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Klimaaenderung Ursachenthese
Posted 2014  by Bruno Antonio Buike

AUSGANGSPUNKT: Von 1950 -2014 hat es in unserem Sonnensystem SCHWERWIEGENDE physikalische 
Änderungen gegeben, die auch von der KONVENTIONELLEN ASTRONOMIE erfaßt und beschrieben wurden. 
Belege/Quelle: Nexus Magazin online – http://www.nexus-magazin.de/artikel/lesen/dramatische-veraenderungen-in-
unserem-sonnensystem-teil-1 – Diese sehr massiven Veränderungen in der direkten astronomischen Umgebung des 
Planeten Erde haben mich auf die Idee gebracht, das derzeit in den Diskussionen übliche Übergewicht 
MENSCHENGEMACHTER URSACHEN für  Erklärungsansätze und Handlungsoptionen beim Problem des 
Klimawandels in Frage zu stellen.

-xxx-

Es GENÜGT für den folgenden THESENVERSUCH, wenn wir zweierlei heranziehen als VORAUSSETZUNGEN:

a) Satz: BESCHRIEBENE, beobachtete PHÄNOMENE REICHEN AUS, auch wenn es derzeit keine wirklich rundum 
zufriedenstellende ERKLÄRUNGSMODELLE gibt.

Kurze Diskussion: Solche ERKLÄRUNGS-Versuche sind unter anderem derzeit fast unmöglich, weil wir eine NEUE 
GRUNDLAGENPHYSIK haben, eine AETHERPHYSIK des ZERO-POINT-Vakuums (siehe Autorenname Joseph P. 
Farrell), eine TETRAHEDALE ASTROPHYSIK (siehe Autorenname Richard Hoagland) und eine neue 
astrophysikalische  Zeitverdünnungs-Zeitverdichtungs-Theorie von Ursache nach Wirkung (siehe Autorenname 
Nikolai Kozyrev), dazu noch einige Theorieversuche zu sogenannten VEREINHEITLICHEN THEORIEN des Typs 
“theory for everything”.

b) Satz: Wir ziehen aus bekannten Theoriebildungs-Methoden das Gegensatzpaar der Dichotomie von “endogenen 
und exogenen Ursachen” als STRUKTURBILDENDES PATTERN heran.

Kurze Diskussion: Wenn wir endogen-exogen benutzen wollen, sollte man erfahrungsgemäß zunächst als 
HILFSSATZ zusätzlich aus der INGENIEURSERFAHRUNG hinzuziehen: AUCH WENN ETWAS AUSSIEHT WIE EIN 
GESCHLOSSENES SYSTEM, TROTZDEM WACHSAM BLEIBEN, ob es nicht in Wirklichkeit ein OFFENES 
SYSTEM ist, ob also irgendwelche SCHLUPFLÖCHER existieren, die quantifizierte Faktoren “irgendwie 
durcheinanderbringen”. Oder anders gesagt: ERFAHRUNGSGEMÄSS sind ECHTE GESCHLOSSENE SYSTEME 
EXTREM SELTEN.

-xxx-

Wir erhalten dann als THESE:

Für die gegenwärtigen Klimaturbulenzen wird gesucht nach EXOGENEN und ENDOGEN Ursachen. Und damit
ist bereits eine ÜBERGEWICHTUNG der MENSCHENGEMACHTEN URSACHEN, wie sie die gegenwärtige 
öffentliche Diskussion dominiert, schon ausgeschlossen. 

EXOGENE URSACHENFORSCHUNG stößt im Falle des Planeten Erde auf 2-4  bekannte UMGEBUNGSSYSTEME:
erstens lokales  Sonnensystem, zweitens lokale Galaxie, drittens lokale  Galaxien-Umgebung – irgendwas bei 10-20 
Lichtjahre, je nach dem, wie man die Grenze ziehen will -, viertens MÖGLICHE RÜCKKOPPELUNGSEFFEKTE mit 
dem GESAMTEN BEKANNTEN UNIVERSUM, wobei letzeres eine SYSTEMTHEORETISCHE VERMUTUNG 
darstellt nach Typ des REGELKREISES und eines vom Regelkreis abgeleiteten SENDER-EMPFÄNGER-
Kommunikationssystems.

Wenn es EXOGENE Ursachen geben kann, kann es auch ENDOGENE Ursachen geben, also Ursachen, die mit dem
PLANETEN ERDE zusammenhängen, vom Planeten Erde ausgehen.

Kurze Diskussion: Die herkömmliche Unterscheidung zwischen Planeten und Sternen ist gemäß neueren 
Erkenntissen seit dem Ende des 20.Jahrhunderts etwas “löchrig” geworden, weil der Planet Erde in manchen 
Punkten STERNENÄHNLICH funktioniert. Erstens: Die Erde ist ein Gamma-Strahler. Zweitens: Die Erde ist ein 
Röntgenstrahler. Ob sie drittens ein RADIO-Strahler ist, weiß ich jetzt nicht auswendig genau. Viertens: Es gibt Blitze,
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die vom Erdboden “nach oben” gehen! Der springende Punkt hier ist vor allem: WENN die Erde das alles seit 
neuestem “tut”, dann fragt sich, ob die PROZESSE IM ERDINNERN nicht VIEL STERNENÄHNLICHER ABLAUFEN, 
als bislang gedacht wurde.  Ich persönlich halte zum Beispiel derzeit  für möglich, daß die Verabschiedung der 
Theorie vom KOMPAKTEN EISENKERN IM ERDINNERN bevorstehen könnte. [Wenn ich richtig aus dem 
Physikunterrricht erinnere, dann VERLIERT ein Stabmagnet DURCH ERHITZEN sein Kraft … so daß wir also zur 
Erklärung des Erdmagnetfeldes ETWAS ANDERES BENÖTIGEN als ausgerechnet einen HEISSEN EISENKERN! 
Irgendjemand hat kürzlich in die Debatte geworfen, daß Gravitation SEHR EVENTUELL  mit einer charakteristischen 
Frequenz – z.B. der Sonne – gekoppelt sein KÖNNTE, wenn aber Gravitation, dann auch eventuell Magnetismus von
Himmelskörpern! Zu Erdmagnetismus siehe unbedingt Autor Klaus Piontzik im Internet!]

Vielleicht sollte man ergänzen: Sowohl die Menschheit und das Leben auf der Erde als auch der Planet Erde selbst 
können gedacht werden als Subjekte und als Objekte, die ENTWICKLUNG unterliegen. Dies zu erwähnen, soll nicht 
bedeuten, daß ich in Spekulationen ausbrechen möchte, ob der Planet Erde eine gewisse Art “eigenes Bewußtsein” 
haben könnte, wie zum Beispiel die indianischen Schamanen nahezulegen scheinen, sondern ich möchte einen 
Hinweis geben, daß wir mit der GEWICHTUNG von Ursachenfaktoren VORSICHTIG sein sollten, daß wir 
insbesondere nicht einer VOREILIGEN  ÜBERSCHÄTZUNG des MENSCHENGEMACHTEN Faktors im Klimawandel
aufsitzen und erliegen.

 -xxx-

Es gibt allerdings einen menschengemachten Faktor, der noch nirgends erwähnt wurde und meines Erachtens sehr 
erstaunlicherweise offenbar bislang “übersehen” wurde, vielleicht wegen SELBSTBLINDHEIT und SELBSTBETRUG. 
Es besteht nämlich die Möglichkeit, daß die heutige fortgeschrittenste Wissenschaft spätestens seit den NAZIS eine 
ALCHEMISTISCHE und ESOTERISCHE Wissenschaft geworden ist, die  an MAGIE (besonders sogenannte 
sympathetische Magie) und ZAUBEREI grenzt, die dann selbstverständlich auch weitestgehend moralinfrei und 
skrupellos ist. Dies brauchte uns nicht weiter aufzuregen, weil es ähnliches auch schon in vielen anderen 
Jahrhunderten und Epochen gegeben hat. Was allerdings BEDENKLICH ist, ist  eine NEUE QUALITÄT in dieser Art 
SCHEIN-WISSENSCHAFT – die Verwendung des Wortes “Schein-Wissenschaft” würde einen Exkurs in antik-
griechische Wissenschaftstheorie erfordern, wo nämlich die Griechen ALLER EMPIRIE FUNDAMENTAL 
MISSTRAUEN, genau jeneer Empirie, die Grundlage der heutigen konventionellen  Wissenschaft ist – , die 
daherrührt, daß das eigentliche Ziel der NAZIS und deren Geistesverwandten wo auch immer, eventuell darin 
bestand, HERREN VON RAUM UND ZEIT ZU WERDEN, also FREVELHAFT und LEICHTFERTIG DIE 
FUNDAMENTE DES UNIVERSUMS anzutasten.

Die Sache ist allerdings die, daß die HEUTIGEN “Zauberlehrlinge” noch WEIT hinter zum Beispiel Quantencomputern
zurück sind, die ausreichen würden, um beispielsweise die Große Pyramide von Gizeh zu kopieren, so daß ich also 
darauf wetten würde, daß zum Beispiel das bei Joseph P. Farrell und Igor Witkoswki beschriebene NAZI-Projekt 
“Glocke” / “Bell”, von dem man spekuliert hat, daß es eine gewisse Zeit eventuell in den USA weitergeführt worden 
sein könnte – “UFO”-Ereignis von Kecksburg – , bereits bestimmte “NEGATIVE”  RÜCKKOPPELUNGSEFFEKTE 
ausgelöst hat, und zwar des KUMULATIVEN Typs.

-xxx-

Nun ist es eine Sache, daß seit ungefähr 100 Jahren sehr bedenkliche Signale von der Oberfläche der Erde durch 
relativ wenige wissenschaftliche Menschen ausgesendet werden, darunter auch zum Beispiel von TESLA. Eine 
andere Frage ist die Spekulation, WO und VON WEM solche Signale gelesen und verstanden werden könnten. Ich 
will hier keineswegs ins Schwatzen geraten und darf mich vielleicht darauf beschränken, anzumerken, daß, wenn 
NAZI-inspirierte und freimaurerisch inspirierte MODERNSTE Wissenschaft fast überall auf der Welt sich  in dem 
WAHN befindet, daß es UNBEMERKT bleiben kann und OHNE RÜCKWIRKUNGEN, wenn MENSCHEN einer 
überschaubar kleinen Wissenschaftselite versuchen, sich an den GRUNDLAGEN DES UNIVERSUMS ZU 
VERGREIFEN, um  “Herren von Raum und Zeit” zu werden, daß dies mit einiger Wahrscheinlichkeit GRÜNDLICH 
scheitern sollte. Man merkt schon: OBWOHL ich den TYPUS HEUTIGER MODERNSTER WISSENSCHAFT FÜR 
SEHR BEDENKLICH halte und sogar GEFÄHRLICH (wegen unter anderem seiner Nähe zu NAZIS und 
Freimaurern), so will mir doch scheinen, daß wir uns auch hier vor einer ÜBERBEWERTUNG DES REIN 
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MENSCHENGEMACHTEN hüten sollten – und vielleicht auch können, indem wir nämlich die nächsten Überlegungen
ansteuern!

 -xxx-

Mit den zwei folgenden Wortmeldungen aus dem Bereich der Kornkreis-Forschung (crop-circles) untermauern  wir 
sozusagen folgenden Sachverhalt:  Wir haben weiter oben schon gesehen bei dem Aufspannen des Such-Netzes 
“endogen-exogen”, daß es nur 1 Planeten Erde gibt, der für endogene Ursachen in Frage kommt, aber MEHRERE 
UMGEBUNGEN des Planeten Erde. Dies überrascht übrigens nicht wirklich …

Ich bringe jetzt also 2 Wortmeldungen zu 2 “Umgebungen” des Planeten Erde.

JAY GOLDNER aus Österreich hat vorgelegt eine Dechiffrierung des Konkreises von Avebury 2008, in dem er 
neuerdings sogar den Kometen ISON von 2013 NACHTRÄGLICH zuordnen konnte.

Kornkreis Avebury 2008 – Analyse von Jay Goldner, Austria

Quellen:

– umfangreiches Interview mit Jay Goldner  zuerst in Alpenparlament-tv, dann an wechselnden URLS in youtube, 
eventuell hier   http://www.youtube.com/watch?v=roLnxvRADq4  

– Analyse des Kometen ISON auf Jay-Goldner-Homepage – http://www.kornkreiswelt.at/news/148-komet-ison-
1 – http://www.kornkreiswelt.at/news/149-komet-ison-2

– Inhaltsangabe ULTRAKURZ: Der Avebury-Kornkreis 2008 könnte eine dechiffrierbare  NACHRICHT sein, daß ein 
Himmelskörper – unbekannt ob Planet oder “exotische” Zwergsonne – von doppelter Juppiter-Größe “ungefähr” – 
also so “Pi mal Daumen” –  vom GALAKTISCHEN  ZENTRUM unserer Galaxie im Sektor Schütze aus  a) unterwegs 
ist und b) EVENTUELL durch “WURMLOCHTRANSPORT” – oder eine andere unbekannte Schnelltransportmethode 
– MÖGLICHERWEISE VIEL SCHNELLER in der “näheren astronomischen Nachbarschaft unseres Sonnensystems” 
ankommen könnte, als derzeitige irdische Formeln irdischer Wissenschaftler berechnen. Das für übliche 
Vermutungen über die Funktionsweise von Weltraum VERBLÜFFENDE ist, daß dies  SO AUSSIEHT, als sei unsere 
Galaxie zu INTELLIGENTEN SINGULÄREN EREIGNISSEN fähig, und zwar scheinbar eventuell nach einem REIZ-
REAKTIONS-SCHEMA (Ursache-Wirkungs-Schema) und/oder eventuell eingepaßt in einen KONSTRUIERTEN 
ABLAUF-GESAMTPLAN. Oder anders gesagt: Ich habe nicht den leisesten Schimmer Ahnung, WAS GENAU uns 
Menschen dadurch bevorstehen wird. Es könnte zum Beispiel sein, daß KLIMA-ÄNDERUNG IM GESAMTEN 
SONNENSYSTEM AUF ALLEN PLANETEN  als EFFEKT noch zu klein ist und daß eventuell in unserem 
Sonnensystem die PLANETENBAHNEN VERÄNDERT und ANDERS ARRANGIERT werden könnten und 
eventuell auch SOLLEN! (Ich kann jetzt nicht darauf eingehen, daß scheinbar am ÄUSSEREN RAND unseres 
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Planeten Systems GANZ SCHWER WAS LOS ist, worauf sich die irdische Astronomie derzeit keinen richtigen Reim 
machen kann.) Andere mögliche Szenarien von Folgen lasse ich hier weg.

-xxx-

In der obigen Abbildung des Avebury Kornkreises von 2008 befindet sich ganz oben in der Mitte zwischen den beiden
großen Kreisen eine gelb eingefärbte Struktur, die ein bischen wie ein  “Samenkorn” aussieht. Für eine 
ZUORDNUNG dieser sehr auffälligen Einzelstruktur konnte ich  Jay Goldner hinweisen auf die Arbeiten von 
Kyborg/Koch.

Print-Quelle: Koch, Joachim / Kyborg, Hans-Jürgen: Die Antwort des Orion, München: Langen-Müller-Herbig 1996

Diese beiden Autoren versuchen folgende  KORRELATION – also DEUTUNG – herzustellen:

Die “samenkornähnliche” Struktur in der Sternkarte des Senmut (andere Schreibweise: Sennenmut) – Koch/Kyborg 
a.a.=., S. 248, 261 –  , Wesir  (und wahrscheinlich auch zeitweise  Geliebter) der Königin Hatschepsut, soll das 
sogenannte WINTERDREIECK sein am WINTERHIMMEL ÜBER DEM (Erd-) NORDPOL – vgl. Koch/Kyborg a.a.O., 
S. 223. Die Wandmalereien im Grab des Senmut sind nebebei gesagt das sogenannte NUT-Buch, das eine äusserst 
komplizierte Überlieferungsgeschichte hat, und scheinbar das WICHTIGSTE der SEHR WENIGEN REIN 
ASTRONOMISCHEN “BÜCHER” des Alten Ägypten ist, welches auch darauf untersucht wurde, ob dort nicht gewisse
astronomische Großereignisse und “Katastrophen” aufgezeichnet sein könnten. (Insbesondere sollte man das Nut-
Buch befragen, ob dort astronomische Großereignisse die mit edem BEHAUPTETEN Zyklus eines BEHAUPTETEN 
“sumerischen Annunaki-Planeten” NIBIRU eingetragen sind. Auch könnte man suchen, ob dort eine MÖGLICHE 
astronomische Katastrophe vor ungefähr 13.000 Jahren eingetragen ist, die Valery Uvarov auf dem sogenannten 
“Zodiak von Dendera” entdeckt haben will, siehe Uvarov, Pyramids in scribd.com)

“Na und “, sagt jetzt vielleicht der aufgeweckte Leser , “was soll daran wichtig sein?” Und  RECHT hat dieser Leser, 
da ist erstmal GAR NICHTS Interessantes, sondern einfach ein Ausschnitt aus der Himmelskartographie nach der 
Methode der “Sternbilder”.

ABER jetzt kommt`s: Koch/Kyborg a.a.O., S. 217 führen mit Hilfe der Konstellation “Winterdreieck” eine Art 
KOMPLEXE TRIANGULATION durch, die ein “KLEINES” DREICEK ergibt, in dem sich befindet das Sternensystem 
mit der Bezeichnung des HD-Katalogs HD 42807 – welches rein zufällig “etwas links” von der obersten ECKE 
der Konstellation ORION, also bei Beteigeuse, liegt. 

So, Orion, das ist ja schon mal was, leider aber noch nicht wirklich signifikant, denn die Ägypter kannten auch Sirius, 
Cygnus, Großen Hund und einiges andere am NORDHIMMEL.

Frage also: WELCHE BEDEUTUNG HATTE HD-42807 bei den alten Ägyptern? Der Antwortversuch von 
Koch/Kyborg a.a.O. ist geradezu UMWERFEND. Sie meinen nämlich, das Sternensystem HD 42807 bei den 
pharaonischen Ägyptern “könnte etwas zu tun gehabt haben” mit der LOKALISIERUNG einer DUAT-“Unterwelt”, 
welche sie als  REISEZIEL der “Reise Pharaos nach seinem Tod” SPEKULIEREN.

Siehe zum seltsam “halb-physikalischen touch” im ägyptischen Komplex der “Reise Pharaos nach seinem Tod” auch 
Sitchin, Zecharia: Stufen zum Kosmos, München: Droemer, Knaur pbk 1989, S. 46-59; hardcover: Frankfurt/Main: 
Ullstein und Berlin: Edition Sven Erik Bergh –  engl. u.d.T.: The Stairway to Heaven, 1980

Ich sollte vielleicht ergänzen, daß Koch/Kyborg ausdrücklich diskutieren einen Bezug von  Sternensystem HD-42807 
zum altägyptischen “Planeten der Götter” und “Planeten der Unsterblichkeit”, was vielleicht am Rande interessant 
sein mag.

Ich sollte vielleicht auch ergänzen, daß es ein sehr STARKES ANTIKES Interesse am Nordhimmel gibt, welche 
manchmal den Eindruck vielleicht bloß vorgaukelt, daß einige dortige Sternenkonstellationen MIT DER ERDE – und 
anderem – PHYSIKALISCH “verbunden” sein könnten, was aber in der bisherigen veröffentlichten Astrophysik nicht 
darstellbar wäre, sehr wohl aber DENKBAR wird in den allerneuesten Theorieansätzen der Astrophysik, z.B. als 
INNNERE ROTATIONSSTRUKTUREN VON TORIODALEN MODELLEN (in Torus-Geometrien von “galaktischen 
Sektoren”).

-xxx-
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So, wir sind am Ende unsere kleinen tour d`horizon und formulieren, wie das in naturwissenschaftlich orientierten 
Arbeiten üblich ist, ERGEBNISSÄTZE.

1. IRDISCHE Klimaänderung könnte eventuell NICHT DAS PROBLEM sein – sondern KLIMAÄNDERUNG AUF 
ALLEN PLANETEN UNSERES SONNENSYSTEMS!

2. Planetare oder  interplanetare Klimaänderungen sind nur ein TEIL der ANDEREN und SEHR MASSIVEN 
PHYSIKALISCHEN ÄNDERUNGEN in unserem gesamten SONNENSYSTEM, die von der konventionellen 
Astronomie in den letzten Jahrzehnten  erfaßt wurden.

3. Es ist KEIN ZUFALL und KEIN VERSEHEN, daß sich konventionelle Astronomie derzeit SEHR für die 
UNGEREIMTHEITEN am ÄUSSEREN RAND unseres Planetensystems interessiert, denn manche Beobachter 
haben geäußert, daß ein “Eindruck entsteht, ALS OB IRGENDETWAS da GANZ WEIT DRAUSSEN unser 
Planetensystem gewissermassen durcheinanderbringt”. [Man könnte vielleicht erinnern, daß mit der Entdeckung des 
PLUTO im Jahre 1930 (!!!) die Größe bzw. der Radius unseres Sonnensystem AUF EINEN SCHLAG VERDOPPELT 
wurde!]

4. Es wurde erwähnt als “grösserer Nachbarschaftseffekt” die Möglichkeit von einem RE-ARRANGEMENT der 
Planetenbahnen in unserem Sonnensystem. Aber wenn man solche gigantischen Möglichkeiten bespricht, muß doch 
auch vorsichtig bleiben und gleichzeitig ABGRENZEN, daß es eine ganz andere Sache wäre, von hieraus überhaupt 
Bezüge zum Komplex “Ende der Welt” oder “Weltuntergang” oder aber “Dinosaurier-Aussterben durch Asteroid-
Impakt” zu versuchen, welche nämlich möglicherweise gar nicht existieren.

5. Es wurde nicht erwähnt, daß Klimaänderungen AB EINER GEWISSEN GRÖSSENORDNUNG OHNE EINE 
ÄNDERUNG DER NEIGUNG DER ERDACHSE NUR SEHR SCHLECHT VORSTELLBAR wären, jedenfalls in der 
KONVENTIONELLEN Physik. Ich vermute, daß gerade dieser Sachverhalt ein ausgezeichneter MAßSTAB für 
Aufzeichnung von Veränderungen wäre und daß die gegenwärtige Hardware und Software für globale Kartographie / 
global mapping  für ein solches Projekt  inzwischen ausreichend sein könnte. (Ergänze: Ungefähr ab 2003 oder so 
hat ein Projekt der 3-D-Vermessung der Erde vom Weltraum aus stattgefunden, also basiert auf völlig neue Methoden
und Technologien …)

6. Ich habe zwei KORNKREIS-FORSCHER vorgestellt, Jay Goldner und die Autoren Koch/Kyborg,  die SEHR 
INTERESSANTE, aber leider auch ziemlich  SPEKULATIVE Vorschläge machen, wie die derzeitigen LÜCKEN 
unserer astronomischen Rätselversuche EVENTUELL “gefüllt” werden könnten. Es ist ergänzend darauf 
hinzuweisen, daß Koch/Kyborg in einem ZWEITEN Buch sehr weittragende EXPERIMENTE und Überlegungen zu 
einer WELTWEITEN ENERGIENETZ-STRUKTUR auf unserem Planeten machen, zu dessen Verständnis auch 
herangezogen werden könnte Piontzik, Klaus über Schichtenaufbau der Atmosphäre und des Erdinneren sowie 
Erdmagnetfeld.

Quellen:

– homepage Klaus Piontzik – http://klaus-piontzik.de

– online-Buch, Klaus Piontzik:  Das Magnetfeld der Erde (mit Fiurieranalysen!) 
– http://www.pimath.de/magnetfeld_der_erde/magnetfeld_der_erde.html – Hier wird in Kapitel 20 am Buchende auch 
etwas vorgetragen, wie man durch UMGEBUNGSANALYSE zum Beispiel getauchte U-Boote lokalisieren kann und 
einiges andere …

– Print-Quelle: Klaus Piontzik: Gitterstrukturen des Erdmagnetfeldes, Norderstedt: Books on demand s.a.? – ISBN 9-
783833-491269

7. Man könnte das Szenario noch etwas komplizieren durch eine Berücksichtigung der Print-Quelle Uvarov, Valery: 
Pyramids – online in scribd –http://de.scribd.com/doc/25663648/Pyramids-Valery-Uvarov – download pdf 
http://www.bibliotecapleyades.net/archivos_pdf/pyramids_uvarov.pdf. Uvarov bringt nicht nur eine historische 
Rekonstruktion der Nordpolar-Region vor einem vermuteten grösseren Desaster ungefähr 11460 v. Chr., sondern er 
erwähnt auch eine “sibirische Installation”, die eine TWILIGHT-Realität zu sein scheint, also nur TEILWEISE der 3-D-
Realität angehört, URALT ist und zu einem PLANETENEIGENEN ASTEROID-ABWEHRSYSTEM gehören könnte, 
das sich VERÄNDERT hat, das angeblich VERBESSERT wurde von wem auch immer und das AUTOMATISCH 
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AUSLÖST und ferner das TUNGUSKA-Ereignis von 1908 “erklären” soll, sowie die rätselhafte 
SCHOCKGEFRIERUNG der Mammuts  vor ungefähr 13.000 Jahren.

8. In Project Camelot wurde kürzlich vorgestellt ein WELTSYSTEM-PLAN unter dem Suchstichwort “anglo-saxon 
mission”, in dem ein zyklisches “geophysikalisches Ereignis” eine Rolle spielt, das als eine KATASTROPHE angeblich
SICHER von diesen Leuten erwartet wird. Es ist hier nicht der Ort, zu erörtern, daß es mit der astrophysikalischen 
Zyklizität bezogen auf den Planeten Erde so seine Tücken hat , so daß ich persönlich STARK ZWEIFELN würde, ob 
der sogenannte Präzessionszyklus von ungefähr 26.000 Jahren  LÄNGER ALS blind geschätzt 5 
ZYKLENDURCHLÄUFE überhaupt “ausreichend stabil” SEIN KANN! [Das Hauptargument für diese Überlegung 
wäre, daß unser gesamtes Sonnensystem und auch die Galaxie, sowie alles andere im Weltall, mit WAHNWITZIG
SCHNELLEN GESCHWINDIKEITEN “unterwegs” ist … und also nichts bleibt, wie es einmal war.]  Dieses Planspiel 
der angeblichen weltelitären “anglosaxon-mission” wird übrigens nicht dadurch unbedingt smpathischer, daß dort eine
ziemlich RIGOROSE BEVÖLKERUNGSKONTROLLE bzw. DEZIMIERUNG von Bevölkerung – angeblich –  diskutiert
wird.

9. Es gibt exakt zwei Fehler: Überschätzung und Unterschätzung. Wenn ich also vor einer Überschätzung der 
menschengemachten Faktoren bislang gewarnt habe, weil diese in der öffentlichen Diskussion sehr offensichtlich 
sehr übertrieben werden (nach meiner Meinung), dann muß ich mich gleichzeitig hüten, den menschlichen Beitrag in 
diesem Szenario zu unterschätzen. Mein Eindruck ist also, daß das Gesamtszenario, das gegenwärtig auf uns 
zukommt eine KOSMISCHE GRÖSSENORDNUNG hat und DESHALB REIN MENSCHLICHES MACHEN BEI 
WEITEM ÜBERSTEIGT. JEDOCH wird öfter bei den mehr nicht-konventionellen Autoren vorgetragen, daß 
MENSCHLICHES FEHLVERHALTEN das KOSMISCHE GESAMTSZENARIO “triggert” oder “auslöst”, so daß wir hier
sozusagen “kleine Ursache, grosse Wirkung” hätten – wenn wir nicht total falsch liegen. Man kann auch noch etwas 
die “auslösenden menschlichen Faktoren” eingrenzen und könnte dann etwa erhalten a) VERGIFTUNG DES 
PLANETEN UND DER ANDEREN LEBEWESEN AUF IHM, b) VÖLLIG VERDREHTE AUFFASSUNGEN über den 
HAUPTZWECK MENSCHLICHER EXISTENZ AUF DIESEM PLANETEN,  also GIER, NEID und “immer tödlichere” 
WAFFEN. Manche Quellen sprechen deshalb mit  einer Art “stehender Redewendung”  fast stereotyp davon, “daß die
Dinge zurechtgerückt” werden müßten. Ob dergleichen stimmen könnte, dafür könnte man vielleicht als eine Art 
Testfrage nehmen: “Wann haben Sie das letzte Mal einen Menschen in einem entwickelten Industrieland bei der 
Arbeit Lächeln gesehen oder vergnügt ein Liedchen singen oder pfeifen hören? Ich vermute: WENN SIE LÄNGER 
ALS EINE WOCHE NICHTS DERGLEICHEN FESTSTELLEN KONNTEN, dann könnte es schon sein, daß “der 
Planet mal wieder zurechtgerückt” werden muß. Die Wort MORAL und Moralverstöße oder RELIGIONSGEBOTE 
benutze ich bei dem gegenwärtigen GROSSFLÄCHIGEN SITTENVERFALL erst gar nicht!

-xxx-

Schluss: MEHR kann man wissenschaftsjournalistisch eigentlich gar nicht leisten – und hochzufrieden mache ich
mich auf in meine Kaffeepause.

-xxx- -xxx- -xxx-

Appendix: So, die Kaffeepause ist um und auf allgemeinen Wunsch des Publikums, möchte ich ausnahmsweise auf 
METHODISCHE PROBLEME in UNKONVENTIONELLEN ARGUMENTATIONEN innerhalb eines “out-of-the-box”-
Denkens aufmerksam machen. (Das ist als  Dienstleistung hauptsächlich für meine Netzwerk-Extension zu 
Ingenieuren und Naturwissenschaftlern gedacht.)

UNSER HAUPTPROBLEM in diesem gesamten Exposee war bislang, daß wir KEINE BELASTBAREN BEWEISE 
haben. Man muß das so BRUTAL SAGEN: Das moderne und aufgeklärte Publikum wird mit den allerwildesten 
SPEKULATIONEN GEFÜTTERT, bis es halb besoffen ist, ABER WIR HABEN KEINE BELASTBAREN BEWEISE.

Dies könnte folgende GRÜNDE haben:

1. Es werden dem Publikum BELASTBARE Informationen BEWUSST VORENTHALTEN von REGIERUNGEN und 
STAATSAPPARATEN – und es gibt ganze ABTEILUNGEN innerhalb von ORGANISATIONEN, die sich mit nichts 
anderem beschäftigen als PURER DESINFORMATION und ABSICHTLICHER VERNEBELUNG.
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2. Es ist eine HEUTIGE STANDARDPROZEDUR, daß in gewissen fortgeschrittenen Forschungseinrichtungen die 
Mitarbeiter “freiwillig unterschreiben MÜSSEN”, daß sie NIEMALS ihre Ergebnisse publizieren! Diese Praxis ist 
keineswegs auf die ehemalige Sowjetunion beschränkt, aus deren Bereich ich einen Autoren benennen kann, der 
ABSICHTLICH nur BRUCHSTÜCKHAFT publiziert wurde, nämlich Nikolai Kozyrev, Sternenphysik. (Na klar, die 
Russen sind ja nicht blöd!)

3. Einzelne Autoren halten sich mit Informationen BEWUSST zurück – und zwar unter anderem aus Gründen der 
“unlauteren und unsittlichen Konkurrenz”. Beispiel: Dem allgemeinen Publikum wird VORGEZEIGT, daß Einstein eine
“Relativitätstheorie” als “spezielle” und “allgemeine Relativität” veröffentlicht hat. Kaum jemand ÜBERPRÜFT das. 
WENN man es aber ÜBERPRÜFT, stellt man SEHR VERBLÜFFT fest, daß MEHRERE JAHRE BEVOR die ERSTEN
DICKEREN BÜCHER über “Relativität” erschienen, bloß 3-5 KURZE AUFSÄTZE von Einstein existierten, die 
NIRGENDS VOLLSTÄNDIGE ABLEITUNGEN enthalten, die sozusagen “löchrig wie ein Schweizer Käse” sind, 
jedenfalls “beweistechnisch”. Ich vermute zuversichtlich, daß Einstein ABSICHTLICH eine Art “Prinzipskizze” gemacht
hat, um sich ÜBERPRÜFUNG ZU ENTZIEHEN, wobei man anmerken muß, daß damals WELTWEIT vielleicht sehr 
optimistisch geschätzt bloß maximal 100-200 Kollegen existierten, die überhaupt Einstein hätten “nachrechnen” 
können! Das nun könnte uns schnurzpiepegal sein, gäbe es da nicht die UNGEHEUERLICHE BEGRÜNDETE 
VERMUTUNG, daß – aus welchen Gründen auch immer – in Einsteins Relativitätstheorie ein MANIFESTER 
WIDERSPRUCH enthalten ist.

Ich FASEL hier keineswegs und bringe einen QUELLENMÄSSIGEN NACHWEIS wie folgt!

Bibliographischer Beweis für behaupteten fundamentalen Einstein-Fehler aus dem online-Katalog der Deutschen 
Nationalbibliothek:

Mettenheim, Christoph von (ein “gelernter Jurist” mit wissenschaftstheoretischen Ambitionen, basierend auf Popper 
und dessen “Verarbeitung” der mathematisch-kritischen Philosophie vom Beginn des 20. Jahrhunderts, z.B. “Wiener 
Schule” etc.pp.): Albert Einstein. Oder: Der Irrtum eines Jahrhunderts, Norderstedt: books on demand 2009, 1.Aufl.; 
2012, 2. Aufl. – ISBN 978-3-8370-3361-8 – Diese Quelle ist oder war auch zum download im Internet als kostenloses 
pdf erhältlich.

Ich bringe von der HOMEPAGE des Verfassers Christoph von Mettenheim 
unter http://www.christoph.mettenheim.de/einen ABSCHNITT von obiger Printquelle mit dem Titel “Einsteins 
Rechenfehler”, welcher AUSDRÜCKLICH FREI KOPIERT werden darf – Mettenheim_einsteins_rechenfehler

Ein ANDERES BEISPIEL für Autoren, die “Informationen zurückhalten” waren in diesem Exposee die Autoren 
Koch/Kyborg: Sie SAGEN NICHT, welches die MATHEMATIK ihrer “Triangulationsmethode” ist oder WARUM eine 
oder ihre “Triangulationsmethode” überhaupt erforderlich sein soll und sie sagen einfach nicht, wie sie auf die IDEE 
kamen, daß ihre Triangulationsmethode im “Winterdreieck des Nordhimmels” ausgerechnet mit einer 
ALTÄGYPTISCHEN QUELLE KORRELIERT WERDEN SOLL UND DARF, die übrigens erst kürzlich dem 
ägyptologischen Fachpublikum fachwissenschaftlich erschlossen wurde.

-xxx-

So weit, so schlecht! Ich breche jetzt diesen Argumentationsstrang AB, um auf eine bestimmte KONSEQUENZ 
aufmerksam zu machen. WENN NÄMLICH JEDER ALLES UNGEPRÜFT BEHAUPTEN UND VERBREITEN DARF, 
dann entsteht eben nicht nur womöglich mehr oder weniger VERSEHENTLICH ECHTE ERKENNTNIS, sondern dann
haben wir im Gegenteil unter anderem   mit ECHTEM GEISTIGEN DÜNNSCHISS “verpackt” in halb-esoterisches 
GESCHWAFEL zu rechnen – und auch mit den ALLERWILDESTEN VERSCHWÖRUNGSTHEORIEN. Ich selbst 
neige deshalb sozusagen spaßeshalber zu der These: SOBALD EIN MENSCH GEBOREN WIRD, IST DAS SCHON 
EINE “VERSCHWÖRUNG”, von der leider niemand Menschengeborener  im voraus weiß, ob “dahinter” eher 
“wohlwollende” oder “übelwollende” Kräfte und Mächte stehen! Well, wenn man diese These anwenden wollte auf die 
Geburt Hitlers und Stalins, dann dämmert vielleicht, daß wir hier unter Umständen doch sehr weit von jeglichem 
“Spaß” entfernt sein könnten!

-xxx-
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Klammer auf: “Ver-SCHWÖRUNG” ist eine BEWUSST MAGISCHE Veranstaltung, die auf der MAGISCHEN 
METHODE des SCHWURS beruht – und diese METHODE wird  im Neuen Testament der Christen ABGELEHNT! Mit
Rücksicht auf die Empfindsamkeit des Publikums erspare ich mir hier UNAPPETITLICHE Details der eher 
ATAVISTISCHEN Sorte! Aber eine Sache ist hier vielleicht von GROSSER PRAKTISCHER Wichtigkeit: Wir müssen 
nämlich wahrscheinlich konstatieren, daß der sogenannte und auch “Staat” als BASIS eine VERSCHWÖRUNG hat, 
denn sobald wir es mit “Staat” zu tun bekommen, müssen wir alle BIS HEUTE sozusagen “fortlaufend” SCHWÖREN 
und SCHWÖREN, als BEAMTE und als Soldaten bespielsweise! (Es ist sehr verständlich, daß es in der Methode 
selbst liegt, daß natürlich VIELE Schwüre gebrochen werden und zwar STÄNDIG!) Klammer zu!

-xxx-

wird fortgesetzt

Buike Science And Music
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Kosmos ohne Schwarze Löcher, Wasser im Sternenstaub 
und Diamantwelten
Posted 2014  by Bruno Antonio Buike

1. Stephen Hawkins zweifelt seit Neuestem an, ob es “Schwarze Löcher”, wie wir uns die bisher vorgestellt 
haben, überhaupt gibt. Er zweifelt insbesondere an  “die irreversible Linie des Ereignishorizontes”.  Anders 
gesagt: Stephen Hawkins schlägt MODIFIZIERUNGEN der bisherigen Theorie vor, von denen man aber 
noch nicht klar erkennen kann, WOHIN sie uns führen werden. 

web-link zu Focus-online – http://www.focus.de/wissen/weltraum/astronomie/physiker-wirft-astronomie-ueber-den-
haufen-hawking-zweifelt-an-heutigem-bild-von-schwarzen-loechern_id_3577764.html

1. Womöglich noch brisanter für unser bisheriges unzureichendes Verständnis des Universums dürfte sein, 
daß womöglich WASSER VIEL HÄUFIGER im Universum ist, als bislang vermutet. Man glaubt es kaum, 
aber man sagt im Augenblick: Wasser kommt vor in ” Taschen von mikroskopischem Sternenstaub”, also in 
interstellaren Gasen und Materiewolken, also in einem ANGENÄHERTEN astrophysikalischen Fast-
Vakuum. WENN DAS STIMMT, dann würde es bedeuten, daß Wasser NICHT SELTEN im Universum ist, 
sondern sogar POTENTIELL ÜBERALL! Das wäre eine SENSATION, wenn es erhärtet werden kann! 

web-link zu Kopp-Newsletter – http://info.kopp-verlag.de/neue-weltbilder/neue-wissenschaften/andreas-von-r-tyi/
universelles-wasser-sternenstaub-als-kosmische-lebensquelle.html

1. Diamanten im Weltall 

web-link zu Spiegel-online, 2004 (Kompakter Riesendiamant als kristalline Rest-Struktur eines Weissen Zwerges im 
Endstadium) – http://www.spiegel.de/wissenschaft/weltall/kosmischer-edelstein-riesen-diamant-fasziniert-
astronomen-a-286731.html

web-link zu WELT-online, 2012 (Planet in weifacher Erdgröße mit geschätzt 1/3 Diamanten) – 
http://www.welt.de/wissenschaft/weltraum/article109770160/Supererde-besteht-zu-einem-Drittel-aus-Diamant.html

web-link zu astronews (Schwarze Diamanten des Typs “Carbonado” sind porös und bestehen aus verklumpten 
Mikrokristallen und stammen eventuell aus dem Weltraum) – http://www.astronews.com/news/artikel/2007/01/0701-
010.shtml

web-link zu Kopp-Newsletter, Okt. 2013 – (mikroskopische Diamanteinschlüsse in calciuim-aluminiumreichen 
Meteoriten des Typs  Kohle-chondriten III) – 
http://info.kopp-verlag.de/neue-weltbilder/neue-wissenschaften/andreas-von-r-tyi/neue-theorie-diamantenhagel-auf-
riesenplaneten.html

Und warum sind “Diamanten im Weltall” Buike-Blog aufgefallen? Darum: Ich habe irgendwo aufgeschnappt, daß 
“Diamentwelten” schon in ALTEN INDISCHEN LITERATUREN erwähnt worden sein sollen, was also Suchrichtung 
VEDISCHE Literaturen und MAHABHARATA nahelegen würde …

Buike Science And Music
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Lieder des neuen Gotteslob: die neue BANAL-Religion
Posted 2015  by Bruno Antonio Buike

—xxx—

download file, 140  Seiten – click  unten „BBWV E63“ 

—xxx—

Verteiler:
Bibliothek des Bundestages
Wissenschaftlicher Dienst 1 Staatsrecht / Staatskonstruktion
Wissenschaftlicher Dienst 3 Verteidigung
Wissenschaftlicher Dienst 8 – Geschichte – RELIGION – KULTUR
Sehr geehrte Damen und Herren!

Untenstehender Aufsatz, der bereits international vorgestellt wurde. steht kostenlos zur Verfügung. Der Titel täuscht
aber ein bischen: Es geht hier zwar um Musik und Religion – aber in Wirklichkeit geht es um eine 
FUNDAMENTALKRITIK, die STUDIEN VORAUSSETZT, die NICHT VOM MAINSTREAM bedient oder abgedeckt 
werden und auch AUSSERHALB mehrerer sogenannter “KONSENS-Strukturen” liegen.
Es geht mit einem Wort um wissenschaftlich begründete Argumente für einen UMSTURZ!

—xxx—

BBWV E63 – Einige Lieder des Neuen Gotteslob 2013
– suizidale Texte, subversive Infiltration und Banalisierung der römisch-katholischen Religion — 140 p. Din

A4  — [Some songs of the German Song- and Prayerbook „Neues Gotteslob 2013“. Suicidal texts, subversive
infiltration and banalization of the Roman-Catholic Religion.] — [Certaines chansons du livre de prières allemand

“Neues Gotteslob 2013″. Textes suicidaires, infiltration subversive et banalisation de la religion catholique romaine]
— [Alcune canzoni del libro di preghiere tedesco “Neues Gotteslob 2013”. Testi da suicidio, infiltrazione sovversiva
e banalizzazione de la Religione Romano-Cattolica] — 140 p. Din A4 — (with working weblinks in online-edition) —

main language: German — other languages: English, Italian

—xxx—

INHALT

1.Einleitung, S. 1 – 18

1. Hauptteil 

2.1 Einzelne Lieder, S. 19 – 74
2.1.1 Vorbemerkung , S. 19 – 21

96 – Du läßt den Tag, o Gott  (Neues Gotteslob) – S. 22 – 29
101 – Nun ruhen alle Wälder (Neues Gotteslob) – siehe 213 und 510 – S. 29 – 30
140 – Kommt herbei (Neues Gotteslob) – S. 30 – 35
213 – O heilge Seelenspeise – (Neues Gotteslob) – siehe 101 und 510 – S. 35 – 36
267 – O Mensch bewein dein Sünden – ö – (Neues Gotteslob) – S. 36 – 41
388 – Heilig, heilig, heilig (Schubert) – (Neues Gotteslob) – S. 41 – 47
430 – Von guten Mächten treu und still umgeben, Dietrich Bonhoeffer (Neues Gotteslob) –
S. 47 – 49
456 – Herr, du bist unser Leben – (Neues Gotteslob) – S. 49 – 59
457 – Suchen und fragen (Neues Gotteslob) – S. 59
460 – Wer leben will wie Gott auf dieser Erde (Huub Osterhuis) (Neues Gotteslob) – S. 60 – 63
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510 – O Welt ich muss dich lassen – (Neues Gotteslob) – siehe 101 und 213 – S. 63 – 64
546 – Christus, du Licht vom wahren Licht (Neues Gotteslob) – S. 64 – 74

2.2 Ausgewählte Protagonisten des sogenannten „neuen geistlichen Liedes“, Wikipedia, S. 75 – 104

2.2.1 Vorbemerkung Liste Protagonisten, S. 75 – 79

2.2.2 Blarr, Oskar Gottlieb – evangelisch – S. 79 – 82
2.2.3 Edelkötter, Ludger – evangelische Kirchentage, Katholikentage, Konfession einfach nicht feststellbar – S. 82 –
83
2.2.4 Janssens, Peter – evangelische Jugend, Sacro Pop, Autorengruppe TAKT – S. 83 – 87
2.2.5 Lohmann, Adolf – wahrscheinlich katholisch, Verfolgter des NAZI-Regimes – S. 87 – 88
2.2.6 Osterhuis, Huub, zuerst katholisch, ehemaliger Jesuit, dann laisiert – S. 88 – 91
2.2.7 Thurmair, Georg – katholisch – S. 91 – 96
2.2.8 Trautwein, Dieter – evangelisch – S. 96 – 98
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S. 98 – 100
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Luther, Kant, Marx, Rahner, Heidegger und andere 
entbehrliche Berühmtheiten
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Weil das Leben kurz ist und die Zeit knapp, stelle ich hier eine kleine Liste mit berühmten Autorennamen vor, die 
man kennen muß, weil sie im Lexikon drinstehen, die ich selbst aber ohne nennenswerten Verlust beiseite gelegt 
habe, , wobei ich sozusagen noch ein bischen mehr zuspitze als die Quelle Joseph Kardinal Siri: Gethsemani ; 
Aschaffenburg: Pattloch 1982; München: Pattloch 1986, 2. Aufl.!

—xxx—

Als erste Gruppe hätten wir da:

• Immanuel Kant 
• Johann Gottfried Herder 
• Gotthold Ephraim Lessing 
• Voltaire (Pseudonym für: Arouet) 
• Napoleon 

Diese Autoren waren OFFIZIELLE MiTGLIEDER der FREIMAUREREI, sind also im Internet in FREIMAURER-WIKI 
gelistet – bis auf Napoleon, der in Freimaurer-Wiki drinsteht, weil er AUFFÄLLIG MASSIV die Freimaurerei 
GEFÖRDERT hat, obwohl seine eigene offizielle Mitgliedschaft angeblich “unsicher” bis “zweifelhaft” sein soll. Von 
dieser Autoren-Gruppe waren Herder und Lessing GLEICHZEITIG EVANGELISCHE PASTOREN.

Falls das Publikum jetzt ENTSETZT aufschreit, daß Freimaurerei in unserer heutigen TOLERANTEN Zeit nicht mehr
sein könne oder dürfe als ein PRIVATVERGNÜGEN, so darf ich als Privat-Historiker dennoch daran erinnern, daß 
sich  im Bereich der RÖMISCH-KATHOLISCHEN KIRCHE  ungefähr seit dem ANTI-MODERNISMUS ab dem 19. 
Jahrhundert, wie er sich besonders ausgeprägt findet bei dem heiligmässigen Papst Pius X. (Sarto), eine eigene 
GESETZGEBUNG entwickelt hat, die RÖMISCHEN KATHOLIKEN EINE KOLLABORATION oder 
MITGLIEDSCHAFT bei den FREIMAURERN untersagt. Nun ja, man weiß zur Genüge, daß es Gesetze deshalb 
gibt, weil jedermann sie ignoriert oder umgeht, zum Beispiel auch römische Prälaten!

Für INGENIEURE und NATURWISSENSCHAFTLER dürfte ferner interessant sein, daß die Quelle Richard 
Hoagland, Geheimakte Mond, Rottenburg: Kopp 2008; amerik.: Dark Mission, 2007, behauptet, daß es in der NASA 
zwei Haupt-Fraktionen im Dauerclinch geben soll, nämlich erstens eine UNDERGROUND-FREIMAURER-
FRAKTION und zweitens eine NAZI-UNDERGROUND-EMPIRE-Fraktion.

Es scheint also wohl doch die römische Gesetzgebung ein echtes Problem zu betreffen, auch wenn wir mit dem 
Vatikan-Insoder Malachi Martin wohl davon ausgehen müssen, daß es im Vatikan selbst Anhänger der Freimaurerei 
geben sollte – die man, nebenbei gesagt, auch in manchen ostkirchlich-orthodoxen Konfessionen wohl nicht ganz 
zu Unrecht vermutet.

Immanuel Kant frontal anzugreifen, könnte deshalb befremden, weil kaum jemand ihn wirklich durchgelesen hat – 
ich selbst auch nicht! – und weil Immanuel Kant BIS AUF DEN HEUTIGEN TAG eine RATIONAL nicht ganz faßbare 
BREITENWIRKUNG erzielte, zum Beispiel bei dem Dichter Schiller, über dessen “Ode an die Freude” der 
KANTSCHE KATEGORISCHE IMPERATIV dann sogar bis in die 9. Beethoven-Symphonie kam, dann aber auch 
ganz aktuell im NEO-KANTIANISMUS in Deutschland , England und den USA, unter anderem bei dem POLIT-
GURU Karl Popper, der dem ehemaligen Bunddeskanzler Helmut Schmidt so ausserordentlich behagte – dann aber
mehr wissenschaftlich gediegener bei Ernst Tugendhat zum Beispiel und den “(Neu-)Kantianern” der mächtigen 
Universität Chicago. Ich war kürzlich auch sehr überrascht, als ich einen online-Kursus an der Universität Tokyo in 
“coursera” gemacht habe, wo man offenbar für klug hält, die Quelle “Kant, Immanuel: Vom ewigen Frieden” als neue
Grundlage für das (Kriegs-)Völkerrecht zu versuchen, obwohl mir udrchaus unklar geblieben ist, ob diese Abteilung 
für Philosophie an der Uni Tokyo jemals etwas gehört hat von den Fundamentalproblemen, die durch die  
RECHTSPHILOSOPHISCHEN VERSCHIEBUNGEN  bei dem Protestanten Hogo Grotius  NACH dessen ABKEHR 

Luther, Kant, Marx, Rahner, Heidegger und andere entbehrliche Berühmtheiten-blog2014 244



von der ONTOLOGIE der Scholastik VERURSACHT worden sind, was nur insoweit relativierbar sein mag, als die 
Philosophie im Angesichte der blanken MACHT sowieso meistens den Kürzeren zieht.

Ich glaube aber nicht, daß Kant irgendeine wirkliche Relevanz für HEUTIGE NATURWISSENSCHAFTLICHE und 
KOSMOLOGISCHE Probleme besitzt;  ich glaube noch nicht einmal, daß er wirklich ÜBER DIE SCHOLASTIK 
hinausgeht, was ja bedeuten würde, daß er BESSER als BONAVENTURA und Thoams von Aquin gewesen wäre, 
was kaum glaublich erscheint. Oder jedenfalls: Ich konnte in Buike, B.A.: Das Ende von E=mc2 Argumente 
darlegen, warum der Versuch Einsteins einer BEGRÜNDUNG unter Verwendung des “kantschen APRIORI” neben 
etlichen anderen Details recht eigentlich FORMALLOGISCH UNTAUGLICH sein mußte, sogar unter dem zu 
Einsteins Zeiten erreichten Stand der formalen Logik.

Auf etwas sichererem Boden befinden wir uns allerdings, wenn wir Immanuel Kant rundheraus als NICHT-
CHRISTEN und sogar “halben Atheisten” ENTTARNEN, und zwar aus einem BESTIMMTEN GRUND: Weil nämlich 
Kant die Verdrängung eines Riesentankers hatte, weil man also “an Kant irgendwie nicht vorbei konnte”, haben sich 
viele gutmeinende, an sich christlich gefärbte Autoren dazu hinreissen lassen, sozusagen “in Kant christliche Reste” 
zu suchen, ja, Kant sozusagen “nachträglich noch christlich zu taufen”. Man kann sich die Mühe sparen: Immanuel 
Kant weiss wirklich NICHTS von den eigentlichen CHRISTLICHEN MYSTERIEN – und er WILL wahrscheinlich 
davon auch gar nichts wissen, weil er doch wohl NICHT OHNE GRUND in “freimaurerischen Kreisen” verkehrte und 
auch bis heute von den Freimaurern sehr gerne in Anspruch genommen wird, sozusagen als “Seelenverwandter”.

Ich benenne eine zweite Gruppe relativ entbehrlicher Autoren:

• Karl Rahner (katholischer Professor, Schüler von Martin Heidegger – nicht zu verwechseln mit dessen 
Bruder Hugo Rahner oder dem Pianisten Hans Rahner) 

• Jürgen Moltmann (evangelischer Professor, Welterfolg “Theologie der Hoffnung”, 1964 – allerdings 
“”marxistische Untertöne”, allerdings “Marcuse- Adorno-, Dutschke-Vokabular”) 

• Rudolf Bultmann (evangelischer Professor und “Programm der Entmythologisierung”) 
• Hans Küng (katholischer Professor, laisierter (?) Priester, in meinem Verständnishorizont bestenfalls ein 

“Popularisierer” – und entsetzlicher Vielschreiber!) 

Bis auf Hans Küng, wenn ich richtig erinnere, werden diese Autoren in der Quelle Joseph Kardinal Siri, Gethsemani, 
Aschaffenburg, München: Pattlich 1982, 1986 von einem genuin römisch-katholischen Standpuntk aus KOMPLETT 
ZURÜCKGEWIESEN, weil nicht einmal mehr GEWISS ist, ob diese Autoren “noch etwas anfangen” können mit dem
EIGENTLICH ANSTÖSSIGEN des Christentums, nämlich seinen MYSTERIEN, darunter zum Beispiel auch das 
Mysterium der MENSCHWERDUNG eines GOTTES und dessen REALPRÄSENZ in der Liturgie auf den Altären.  
Was aber ich selbst “irgendwie gar nicht” VERSTEHEN kann, ist, warum jemand als PRIESTER “arbeiten” sollte, 
wenn er die MYSTERIEN von GRUND AUF ABLEHNT? Oder jedenfalls: Diese Autoren haben eine SAGENHAFTE 
VERWIRRUNG angerichtet, indem sie die SCHREIENDSTEN LINGUISTISCHEN TASCHENSPIELERTRICKS 
angewendet haben – und sich noch nicht einmal für ihre BAUERNFÄNGEREI GESCHÄMT haben!

Wenn ich das spasseshalber mal sagen darf: Im Neuen Gotteslob befindet sich ein Aphorismus von Karl Rahner, der
lautet: “Glauben heißt, ein Leben lang die Unbegreiflichkeit Gottes aushalten.” Karl Rahner scheint es niemals in den
Sinn gekommen zu sein, daß es für GOTT durchweg eine ZUMUTUNG ist, UNS INFERIORE MENSCHEN 
“aushalten” zu müssen. Und dann, bitteschön: Es KLINGT nur “BEDEUTEND” und “TIEFSINNSSCHWANGER”, 
wenn Karl Rahner die UNBEGREIFLICHKEIT GOTTES akzentuiert, denn jeder Mensch könnte aus dem Stehgreif 
VIELE Beispiel aufzählen, daß schon der “menschliche Alttag an sich selbsten” sehr oft UNBEGREIFLICH ist.   Das 
rhetorische Argument ist klar: Hier wird bei Karl Rahner ein BOMBASTISCHER EINDRUCK erzeugt und wenn 
jemand TATSÄCHLICH nachschaut, dann finden wir einen Gedanken von der Größe einer Maus, nämlich PURE 
BANALITÄT. Wahrscheinlich dürfte man Karl Rahner gar nicht versuchen, zu sagen: Nein, nicht nur gibt es eine 
UNBEGREIFLICHKEIT Gottes, sondern es gibt auch zum Beispiel eine UNBEGREIFLICHKEIT DES 
STERNENHIMMELS – und die gibt es schon seit ARISTOTELES (und seinen sogenannten “4 Gottesbeweisen”). 
Die wissenschaftliche Frage ist also: WARUM führte der STERNENHIMMEL die Menschen vor Jahrtausenden ZU 
Gott HIN – und warum führt genau derselbe Sternenhimmel die Menschen HEUTE von Gott WEG, was, wie ich 
stark vermute, NICHT ABHÄNGT von den VIELEN RAHNER-Büchern – zum Besipiel “Mysterium Salutis”, woselbst 
sich das BERÜHMTE “Glaubensbekenntnis” des Karl Rahner befindet, welches schon eine SPRACHLICHE 
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KATASTROPHE ist! -, was also wahrscheinlich NICHT abhängt von RAHNER-Büchern, die KAUM NOCH EINER 
WIRKLICH DURCHSTUDIERT!

—xxx—

Als dritte Autorengruppe habe ich aus der Kardinal-Siri Quelle extrahiert FRANZÖSISCHE AUTOREN, die ich selber
gar nicht oder nur wenig gelesen habe, nämlich

• Jacques Maritain (kenne ich nicht) 
• Jacques Chevalier (kenne ich nicht) 
• Teilhard de Chardin (auf den wäre ich beinahe reingefallen) 
• Sertillianges (eigentlich ein Thomas- und Scholastik-Spezialist, dessen rein theologische Arbeiten ich gar 

nicht kenne) 

Kardinal Siri stellt selber fest, daß die Beurteilung von Henri de Lubac in seinen späteren Schreibphasen deutlich 
positiver ausfällt als in seiner Anfgangsphase etwa 1936 oder so. Zwei Ultrakurzzitate aus deutscher Wikipedia, 
Artikel “henri de Lubac” –  URL   https://de.wikipedia.org/wiki/Henri_de_Lubac    – mögen zu vorläufiger Einschätzung  
hilfreich sein: “Lubac gilt zusammen mit Marie-Dominique Chenu, Jean Daniélou und Yves Congar als Vorkämpfer 
der Nouvelle théologie.” – ” Lubac beeinflusste im deutschsprachigen Raum vor allem die Theologen Karl Rahner, 
Hans Urs von Balthasar, Joseph Ratzinger, Karl Lehmann, Erhard Kunz und Walter Kasper.” – Lubac ist aber nach 
dem 2. Vatikanischen Konzil, 1962-1965, zu einer positiveren Sicht der katholischen Tradition zurückgekehrt. Ich 
selbst fand exakt zwei Werke von Lubac erhellend:   Lubac, Henri de: Vom Erkennen Gottes, Freiburg: Herder 1950,
134 Seiten, ungefähr Postkartenformat – Lubac, Henri de: [Über Gott hinaus???].Die Tragödie des Humanismus 
ohne Gott: Feuerbach-Nietzsche-Comte und Dostojewskij als Prophet. Dt. Übers. von Eberhard Steinacker. 
Salzburg: Otto Müller Verlag 1950. (Le Drame De L’Humanisme Athée)

—xxx—

Dann extrahiere ich aus Kardinal Siri noch folgende Philosophen, die man durchaus nicht täglich braucht, nämlich

• Georg Wilhelm Hegel, der eine ausgeprägt übertriebene Selbsteinschätzung gehabt haben muß,welche in 
einem krassen Mißverhältnis zu Sinn und Zweck seiner Philosopheme stand, von denen er angeblich so 
bescheiden wie möglich gemeint haben soll, daß er nur zwei kenne, die sie verstünden, nämlich erstens 
Gott und dann, zweitens,  er, G.W. Hegel! Alle anderen, also insbesondere du und ich, brauchen ein 
Studium und Verständnis also gar nicht erst zu versuchen! 

• Martin Heidegger – das ist der Philosoph mit den Bindestrich-Worten, was letztlich hinausläuft auf 
SPRACHLICHE GAUKLERTRICKS, die auch schon mal danebengehen,wenn man kein Meister im 
JONGLIEREN ist! Zweierlei ist noch erwähnenswert: Kardinal Siri behandelt NICHT Heideggers 
ENTGLEISUNGEN in der NAZI-ZEIT, er kritisiert Heidegger NICHT DEUTLICH als ATHEISTISCHEN 
NIHILISTEN und er erwähnt nicht, daß oben erwähnter KARL RAHNER ein SCHÜLER von Heidegger war! 
Ich wiederhole: Man gaukelt der studierenden Jugend VOR, daß Heideggers “Sein und Zeit” eine 
ANGEBLICHE “Rettung der Ontologie” sei, aber wenn man diesen ANSPRUCH vergleicht mit einem 
LEHRBUCH der christlich-römischen Ontologie – zum Beispiel: Nink, Caspar: Ontologie, Freiburg: Herder 
1952 -, dann ist Heideggers VORGEBLICHE “Ontologie” PAPPERLAPAPP an der Grenze zu NONSENSE! 
Wem meine Heidegger-Beurteilung zu HART vorkommt, der kann gerne vergleichen mit der Beurteilung in 
dem ÖSTERREICHISCHEN Buch: Austeda, Franz: Lexikon der Philosophie, Wien: Hollinek 1979, ERSTE 
AUFLAGE IN EINEM BAND, S. 56, 2.Spalte “Heidegger” – die zweite Auflage dieses sehr unaufgeregten 
Lexikons  erhielt eine total veränderte Konzeption!!) 

• Edmund Husserl, bekannt wegen seiner Phänomenologie, dem Kardinal Siri als einzigem aus diesen 
Autorenlisten zugesteht WISSENSCHAFTLICHE EHRLICHKEIT, wo nämlich HUSSERL SELBST 
BEMERKT haben soll, daß sein PHÄNOMENOLOGISCHER ANSATZ bestimmte fundamentalere Probleme 
NICHT ERFOLGREICH FASSEN KONNTE. Kardinal Siri erwähnt aber nicht, daß Husserl mindestens eine 
berühmte Schülerin hatte, nämlich EDITH STEIN, die vom Judentum zum Christentum konvertierte, sogar in
den KARMELITEN-Orden eintrat, um dann von den Hitler-NAZIS – ich meine in Auschwitz – zur 
CHRISTLICHEN MÄRTYRERIN gemacht zu werden. Wie soll ich formulieren: Edith Stein ist sozusagen die 
INKARNIERTE ANTWORT auf ihren Lehrer Edmund Husserl und kann genau darum erstens BESTIMMTE 
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KONSEQUENZEN ziehen, die ihr Lehrer nicht ziehen wollte und konnte  und zweitens sogar die GRENZEN 
DER HUSSERL-METHODE dadurch überwinden, daß sie MIT ihrer LEBENSANTWORT vom BLOSS 
WISSENSCHAFTLICHEN FRAGEN zu einem MENSCHLICHEN EXISTENZIAL wurde,welches durch seine 
Rückbezüglichkeit auf die INKARNATION des GOTTMENSCHEN Jesus Christus die BANALITÄT 
gewöhnlicher menschlicher Alltagsexistenz überwand, indem plötzlich der GOTTMENSCH Jesus Christus 
zu ihrem EIGENTLICHEN Lehrer wurde! 

• Friedrich Nietzsche (den hatten wir mal in der Pubertät im Religionsunterricht bei einem Dozenten für 
Religionsphilosophie auf Durchreise; Nitzsche ist nicht in Joseph Kardinal Siri, Gethsemani enthalten wird 
aber IN DER LUFT ZERRISSEN in folgender Quelle: Vogel, Martin: Nietzsche und Wagner. Ein Deutsches 
Lesebuch, Bonn 1984) 

 

Schließlich benennt die Joseph-Kardinal-Siri-Quelle noch einen GENIALEN QUERKOPF, über den immerhin 
Benedetto Croce gearbeitet hat,

• Giambattista Vico – genial, verworren, auf Dauer ungenießbar, ABER VON EINIGER BREITENWIRKUNG 
DURCH REZEPTION von Vico-IDEEN besonders im VORFELD der Entstehung des DEUTSCHEN 
HISTORISMUS und der DEUTSCHEN BIBELKRITIK! 

Ehrlich gesagt, ich kannte bislang Giambattista Vico nur aus flüchtigen Randbemerkungen und ich werde mir die 
Mühe sparen, zu versuchen, ihn lesend zu ergründen!

—xxx—

Wer sich für MENTALITÄTSGESCHICHTLICHE Anfänge der DENKUNGSART unserer Gegenwart in breiten 
Bereichen von Geisteswissenschaften interessiert, den darf ich noch hinweisen auf eine ältere Quelle, nämlich:

Hazard, Paul: Die Krise des europäischen Geistes. 1680–1715. Aus dem Französischen übertragen von Harriet 
Wegener. Hamburg: Hoffmann und Campe 1939

Der auch in Wikipedia gelistete Autor Paul Hazard liest sich wesentlich angenehmer als die SEHR BRUTAL 
FUNDIERTE Studie von:

Lubac, Henri de: [Über Gott hinaus???].Die Tragödie des Humanismus ohne Gott: Feuerbach-Nietzsche-Comte und 
Dostojewskij als Prophet. Dt. Übers. von Eberhard Steinacker. Salzburg: Otto Müller Verlag 1950. (Le Drame De 
L’Humanisme Athée).

Die Anwürfe gegen das Christentum speziell in seiner römisch-katholischen Ausprägung sind übrigens durchaus 
nicht neu – die Quelle Joseph Kardinal Siri, Gethsemani sagt selbst irgendwo, daß wir in der Tat überall den  in den 
Konzilien des ersten nachchristlichen Jahrtausends AUSDRÜCKLICH ZURÜCKGEWIESENEN SEKTIERERN und 
IRRLEHRERN in veränderter Form wieder begegnen! –   und eine religionsskeptische bis religionsfeindliche 
Unterströmung läßt sich bis auf das  ESOTERISCHE UMFELD-MISCHMASCH um den Kaiser Friedrich II. von 
Staufen, 1194-1250, zurückverfolgen, wo wir  zum Beispiel den “erfundenen Lebenslauf” Jesu Christi in Form eines 
hebräischen “Toldot Jeshu” haben, dann aber besonders auch das religionsabgeneigte Dictum von den “betrogenen 
Betrügern” und natürlich eine sozusagen ESOTERISCHE SUBKULTUR mit arabisch, hebräischen und 
kryptosektiererischen  Vertretern, welche sozusagen das KULTUR-KONGLOMERAT nur wenige Jahrhunderte früher
in SPANIEN – etwa ab 700-900 n. Chr. –  und auf SIZILIEN auf einem neuen Level “wiederholen”. Als eine Art 
“literaturgeschichtliches Konglomerat” wird diese HISTORISCHE EPOCHE DER MENTALITÄTSGESCHICHTE 
beispielhaft greifbar in Quelle: Niewöhner, Friedrich:  Veritas sive Varietas. Lessings Toleranzparabel und das Buch 
von den drei Betrügern, Heidelberg: Verlag Lambert Schneider  1988 – Habilitationsschrift FU Berlin 1983. Ich sollte 
jedoch vielleicht hinzufügen, daß es möglicherweise nicht den Intentionen des Autors Friedrich Niewöhner 
entspricht, sein Buch “Veritas seu Varietas. Lessings Toleranzparabel …” in dem von mir hier skizzierten 
MENTALITÄTSGESCHICHTLICHEN Zusammenhang zu verwenden! Oder anders gesagt: Ich halte für möglich, daß
der Autor Niewöhner einerseits kein römischer Christ war und andererseits eventuell einer sozialistisch-
revolutionären Einstellung zugeneigt gewesen sein könnte. Wie dem auch sei: BIOGRAPHISCH war der Autor 
Niewöhner etliche Jahre Professor an der Universität von SCHIRAZ im IRAN VOR Khomeini! So, und was LERNEN 
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wir ebventuell? Well, ESOTERISCHE SUBKULTUREN mit einer TENDENZ zu SYNKRETISMUS und SKEPSIS hat 
es ÖFTER gegeben, aber VIEL SELTENER war der HISTORISCHE FALL, wo auch eine SYNTHESE VON 
BLEIBENDER WIRKUNG entstand. Oder anders gesagt: Die Art und Weise, wie der Autor Friedrich Niewöhner auf 
ESOTERISCHE SUBKULTUR um 1200 n.Chr. reagiert,  unterscheidet sich DRAMATISCH von den 
Reaktionsweisen eines BONAVENTURA und THOMAS von AQUIN (und deren nachgeordneten Arbeitsteams) , die 
in einem ÄHNLICHEN KULTUR-KONGLOMERAT eine EIGENSTÄNDIGE SYNTHESE – genannt “Scholastik” – von
BLEIBENDEM WERT erschufen, welche dann natürlich aus den Kellern der Subkultur ins Licht der 
ÖFFENTLICHEN GELTUNG vorrückte! Und ich denke schon: Indem ich diesen GEGENSATZ herausgearbeitet 
habe, habe ich gleichzeitig darauf hingewiesen, was WISSENSCHAFT vernünftigerweise ANBIETEN kann, nämlich 
ALTERNATIVEN. Unangenehm wird es allerdings, wenn wir NACH Studium der ALTERNATIVEN plötzlich 
feststellen, daß wir “EINE WAHL HATTEN” und infolgedessen dann auch unter Umständen MORALISCHER 
FREMDBEURTEILUNG ausgesetzt sind! Oder noch anders gesagt: Der Buchtitel von Niewöhner – “Veritas seu 
Varietas” – ist bereits eine PROGRAMMATISCHE AKZENTSETZUNG, denn der ERWARTETE Gegensatz müßte 
philosophisch  lauten “WAHRHEIT oder LÜGE”  oder logisch “WAHRHEIT oder  FALSCHHEIT”, welchen 
ALTERNATIVEN sich der Autor Niewöhner also BEWUSST ENTZIEHT, was den Leser, also uns, also dich und 
mich, WARNEN sollte!

—xxx—

Schluß und Ergebnis:

Ich glaube, ich war früher zu gutmütig und habe es zu sehr unterschätzt, daß man nämlich manchmal nur dadurch 
FORTSCHREITEN kann, daß man zu ÜBERFLÜSSIGELM BALLAST gewordene Autoren einfach da beläßt, wo sie 
sich schon befinden, nämlich auf dem GROSSEN HAUFEN, den die GESCHICHTE für  MITTELMASS und  
IRRELEVANZ bereitshält. Genau dort finden wir zwei durchaus entbehrliche Autoren, nämlich,

• Martin Luther – Besonmders im Falle Luthers war ich viele Jahre viel zu höflich zurückhaltend, obwohl der 
evangelischen Kirche inzwischen selber aufgefallen ist, daß ETLICHE Eigenarten Luthers heute kaum noch 
erträglich sind. Ich greife von den berühmt-berüchtigten “SOLAS” des Martin Luther –  Sola Fide (allein der 
Glaube) – Sola Scriptura (allein die Schrift) – Solus Christus (allein Christus) – Sola Gratia (allein die 
Gnade) – Soli Deo Gloria (Gott allein gehört die Ehre) – heraus das Luther-Prinzip “Allein die Schrift”. Das 
Problem ist schlicht und ergreifend, daß ich keine einzige Stelle in der Bibel kenne, in der IRGENDEIN 
VOLLSTÄNDIGER GOTTESDIENST enthalten ist, in der etwa die Liturgie des letzten Abendmahles oder 
der Eucharistie in ihrem ABLAUF erklärt wäre, ich kenne keine einzige Stelle, wo erklärt ist, wie man und 
was man in der Kirche singen soll, ja nicht einmal eine architektonische Anweisung, wie man Kirchen bauen 
soll oder warum man GLOCKEN braucht und WIE man sie produzieren soll. Die katholische Gegenreaktion 
auf Luther hat denn auch von Anfang an, auf die lutherische SCHEIFLAGE hingewiesen, daß nämlich die 
“Schrift allein” KEINESWEGS AUSREICHT, weil dort ZU WENIG DRIN STEHT, daß DESHALB sogenannte 
“authentische TRADITIONEN und ÜBERLIEFERUNGEN” mit herangezogen werden müssen. Man ersieht 
unmittelbar, daß meine ABLEHNUNG Martin Luthers vielleicht schon über rein RATIONALE 
ARGUMENTATIONEN hinausgeht, denn ich begreife noch nicht einmal, wie es JEMALS MÖGLICH war, im 
Prinzip “ALLEIN DIE SCHRIFT” irgendeine Art von gedanklicher Leuchtkraft zu vermuten. Außerdem wurde 
ich  bereits als Kind aus einem protestantischen Umfeld in ein katholisches Umfeld “versetzt” – und so 
richtig “klar kommen” tue ich mit Protestanten und Evangelischen bis heute nicht, denn die sind mir einfach 
ZUTIEFST FREMD GEBLIEBEN, und zwar OBWOHL ich natülich in der Schule und Ausbildung mich  
“auseinandersetzen” mußte. 

• Karl Marx – Der schimmert  bei Joseph Kardinal Siri zwar irgendwie durch, wird aber gar nicht mit einem 
eigenen Kapitelchen abgehandelt, vermutlich deshalb weil der JUBEL und die ZUSTIMMUNG ungebildeter 
Massen zu Karl Marx  keineswegs fehlende wissenschaftliche Akzeptanz und Substanz  überdecken kann. 
Mehr spasseshalber darf ich an dieser Stelle eine Quelle benennen, die natürlich eingefleischte Marxisten 
nicht im geringsten tangieren wird, daß die marxistische WIDERSPRUCHSBEHANDLUNG inzwischen 
wissenschaftlich TOTAL ERLEDIGT ist: Tugendhat, E./Wolf, U.: Logisch-semantische 
Propädeutik, Stuttgart: Reclam paperback 1983; Kap. „Der Satz vom 
Widerspruch“: S. 50 – 65 
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Ich bin nicht klüger als Kardinal Siri oder Thomas von Aquin oder Aristoteles, der übrigens wahrscheinlich auf ein 
Wissen ungefähr 10.000 Jahre vor ihm zurückgreift, wie jedenfalls der Grieche Manias, Theophano nahelegen 
könnte, der nur in griechischer Sprache und Kurzebeschreibungen auf Englisch und Spanisch vorliegt, so daß ich 
mir hier, ohne mir großartig einen schweren Kopf zu machen, schließe und FEIERABEND mache, was natürlich bei 
Heidegger heißen müsste “Feier-Abend”, was insoweit von ungemeiner philosophischer Brisanz ist, als MEIN “Feier-
Abend” eigentlich eher eine “Feier-Nacht” ist.

Na denn: Gute Nacht – mit all den hier gelisteten Autoren.

Heute ist der 08. Aug. 2016, der Gedenktag des hl. Dominikus, der bekanntlich in Kollaboration mit dem 
MACHTPOLITIKER Kardinal Hugolinus hinter dem päpstlichen Thron und mit Militärabteilungen der WELTLICH-
STAATLICHEN Macht unter Abweichlern von der damals alleinseligmachenden “Wertegemeinschaft und 
Grundordnung” ein sagenhaftes Blutbad anrichtete, so daß man etwas Schwierigkeiten hat, sein eigentliches 
Anliegen der ARGUMENTATITIVEN AUSEINANDERSETZUNG mit “Andersgläubigen”  zu erkennen.  Wie soll ich 
diplomatisch formulieren: Ich war selbst ein Jahr auf einer Dominikaner-Schule, was mir durchaus nicht geschadet 
hat, und vielleicht dürfen wir es als eine gewisse Art von “Fortschritt” auffassen, daß mit nicht nur die AMBIVALENZ 
LUTHERS aufgefallen ist – siehe  zum Beispiel Bauernkrieg -, sondern daß mir auch die AMBIVALENZ des Heiligen 
Dominikus aufgefallen ist, der eben TROTZDEM ein Heiliger war, und zwar sehr wahrscheinlich nicht grundlos!

Ich vermute, auch das habe ich früher als “Unschuld vom Lande” FALSCH und ZU GUTMÜTIG eingeschätzt, daß 
man nämlich im Felde der Geschichtswissenchaft der AMBIVALENZ NICHT ENTKOMMT, mindestens!

Aber das SELTSAMSTE ist NICHT, daß ich hier Autoren listen und aufzählen konnte, die FÜR MICH REIN 
PERSÖNLICH  mit den Jahren immer entbehrlicher wurden, nein, viel seltsamer ist, daß es mich gar nicht mehr 
AUFREGT, weil ich LÄNGST GANZ WOANDERS ANGEKOMMEN bin bei GANZ ANDEREN FRAGESTELLUNGEN
UND HORIZONTEN, die zum Beispiel in KANT oder LUTHER noch gar nicht geahnt wurden.  Andererseits aber 
beobachte ich, daß für mich ANTIKE GRIECHEN und zum Beispiel die BIBLIOTHEK von ALEXANDRIEN eine 
GANZ NEUE FASZINATION erhalten haben, ebenso übrigens wie bestimmte Teile der SCHOLASTIK, die natürlich 
auf den antiken Griechen aufbaut und diese mit “christlichen Weiterungen” SYNTHETISIERT. “Placuit, decuit, fecit.”:
Diese ULTRAKURZE KOSMOLOGIE des KOSMOLOGISCHEN SCHÖPFERGOTTES IN CHRISTLICHER 
WEITERENTWICKLUNG steht eben nicht bei Luther, auch nicht bei Kant, auch nicht bei Heidegger, sondern bei 
DUNS SCOTUS! Und ich bin erhlich VERBLÜFFT!

Okay, auf allgemeinen Wunsch des Publikums wenigstens ein paar bibliographische Nachweise zu Manias, 
Thephano!

Manias, Theophanis : ΑΓΝΩΣΤΑ ΜΕΓΑΛΟΥΡΓΗΜΑTΑ ΤΩΝ ΑΡΧΑΙΩΝ ΕΛΛΗΝΩΝ 
(Unbekannte Ruhmtaten der alten Hellenen) – Ἄγνωστα μεγαλουργήματα τῶν Ἀρχαίων 
Ἑλλήνων : Μετά 62 χαρτῶν καί σχεδιαγραμμάτων Ἡ Ἑλληνική ἱστορία εἱναι 12.000 ἐτῶν –
Unknown masterpieces of the ancient Greek: with 62 maps and diagrams – Greek history is
12,000 years (old) – 1st edition: Athenai/ Ἀθῆναι: Τυπ. Ἐ. Χουλιαρᾶ, 1972 – 2nd edition: 
Athenai/ Athen/Athenai: ΠΥΡΙΝΟΣ ΚΟΣΜΟΣ 1981; ISBN13 9789607282507

Manias, Theophanes / ΜΑΝΙΑΣ ΘΕΟΦΑΝΗΣ / Μανιας, Θεοφανης: La triangulacion 
geometrico-geodesica del espacio de la antigua Grecia (El gran plan de la antiguedad 
helenica), Madrid 1971 – this is so to say the outline of ideas elaborated in ΑΓΝΩΣΤΑ 
ΜΕΓΑΛΟΥΡΓΗΜΑTΑ ΤΩΝ ΑΡΧΑΙΩΝ ΕΛΛΗΝΩΝ

Manias, Theophanes / ΜΑΝΙΑΣ ΘΕΟΦΑΝΗΣ / Μανιας, Θεοφανης: Ὁ γεωμετρικός 
γεωδαιτικός τριγωνισμός τοῦ ἀρχαίου ἑλληνικοῦ χώρου : Τό μέγα σχέδιον τοῦ ἑλληνισμοῦ –
Ἀθῆναι: Βασιλικό Ἐθνικό Ἳδρυμα, 1969 – The geometric geodesic triangulation of the 
ancient Greek regions: the great plan behind Hellenism – (outline of the ideas elaborated in
ΑΓΝΩΣΤΑ ΜΕΓΑΛΟΥΡΓΗΜΑTΑ ΤΩΝ ΑΡΧΑΙΩΝ ΕΛΛΗΝΩΝ
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Manias, Theophanes / ΜΑΝΙΑΣ ΘΕΟΦΑΝΗΣ / Μανιας, Θεοφανης: The invisible 
Harmony of the Ancient Greek World and the apocryphical geometry of the Greeks, The 
geometric-geodetic triangulation of the ancient Hellenic space. The great plan of 
Hellenism , Athen National Institution 1969 – this is so to say the outline of ideas elaborated
in ΑΓΝΩΣΤΑ ΜΕΓΑΛΟΥΡΓΗΜΑTΑ ΤΩΝ ΑΡΧΑΙΩΝ ΕΛΛΗΝΩΝ

Manias, Theophanes / ΜΑΝΙΑΣ ΘΕΟΦΑΝΗΣ / Μανιας, Θεοφανης: Η ΙΕΡΑ ΓΕΩΜΕΤΡΙΑ 
ΤΩΝ ΕΛΛΗΝΩΝ ΚΑΙ Η ΜΑΘΗΜΑΤΙΚΗ ΔΟΜΗ ΤΗΣ ΕΛΛΗΝΙΚΗΣ ΓΛΩΣΣΗΣ – (The 
sacred geometry of the Greek and the mathematical structure of the Greek language) – 
Athenai: ΠΥΡΙΝΟΣ ΚΟΣΜΟΣ 2006 – ISBN13 – 9789604302826

Buike Science And Music

weitere Lektüre Luther – Descartes – marx – 3 Männer – 3 Fehler – 3 katastrophen aus 2008 
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Malaysia Flug MH 370 – Maerz 2014 – update 03-2018
Posted 2014 by Bruno Antonio Buike

Vorbemerkung 2021

Der fall Flug 370 Malaysia ist inzwischen nach unglaublichem Aufwand – soweit ich weiss – geschlossen 
worden mit dem vermutlichen Ergebnis, dass der Pilot selbst die Maschine zum Absturz gebracht hat.

SENSATIONELLES UPDATE 19.03.2018

Hobbyforscher will MH 370 gefunden haben; in msn news (19.03.2018) URL      
https://www.msn.com/de-de/nachrichten/welt/hobby-forscher-will-mh-370-gefunden-haben/ar-BBKoLZx?li=BBqg6Q9

DOKUMENT – ANFANG

Seit vier Jahren fehlt von der Maschine der Malaysian Airlines jede Spur. Jetzt behauptet ein Australier, er habe sie 
gefunden.

Am 8. März 2014 verschwand die MH 370 vom Radar. Die Maschine der Malaysian Airlines war mit 239 Menschen 
an Bord auf dem Weg von Kuala Lumpur nach Peking, als ihr Signal verloren ging.

Alle Ortungsmanöver liefen ins Leere, letztes Jahr wurde die Suche schliesslich eingestellt. Und jetzt meldet sich ein
Australier und behauptet, das Wrack im Indischen Ozean gefunden zu haben. Gegenüber dem «Daily Star» sagt 
Ingenieur Peter McMahon, er habe monatelang das Material der Nasa und Bilder von Google Earth analysiert und 
das Flugzeug in der Nähe von Round Island, nördlich von Mauritius, gesichtet.

Neben dem Rumpf will er auch Teile des Cockpits identifiziert haben.

Verschwörungstheorie?
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Die Google-Bilder, die der 64-Jährige präsentiert, zeigen die möglichen Umrisse eines Flugzeugs. Er habe seinen 
Fund sofort den Behörden in Australien gemeldet, welche ihm bestätigt hätten, dass es sich um die verschollene MH
370 handeln könne.

Allerdings behauptet McMahon, die USA wollten verhindern, dass diese Informationen an die Öffentlichkeit 
gelangen. Warum? «Weil es voller Einschusslöcher ist. Wenn es gefunden wird, findet eine ganz andere 
Untersuchung statt.»

Von offizieller Seite gibt es bisher kein Statement zum vermeintlichen Wrack-Fund.

Trümmerteile bei La Réunion

Nach dem Verschwinden der Maschine 2014 legten Satellitendaten nahe, dass das Flugzeug den Kurs wechselte, 
stundenlang Richtung Süden flog und mit leeren Tanks im südlichen Indischen Ozean abstürzte. Eine im Juli 2015 
auf der Insel La Réunion vor Südostafrika angeschwemmte Flügelklappe wurde der Maschine fest zugeordnet – es 
war das erste bekannte Fundstück von MH 370.

DOKUMENT  – ENDE

ALLERDINGS gibt es KRITIK dazu:

Source: Investigators speak out on MH370 Google Maps BULLET HOLES claims  – 
INVESTIGATORS have reacted to shocking claims that missing Malaysia Airlines flight MH370 has 
been tracked down on Google Earth – riddled with bullet holes.; by Tom Towers, 19.03.2018 , Daily 
Star (UK?) – URL https://www.dailystar.co.uk/news/latest-news/689358/MH370-news-Malaysia-Airlines-search-
found-Google-Maps-location

Es scheint insbesondere unklar, welche Rolle der “Skeptizismus” der australischen Behörden und voneinigen US-
Spezialisten tatsächlich spielt, ob diese Skepsis zum Beispiel etwas VERBERGEN soll.

—xxx—

update zum Absturz von Flug Malaysia MH17 im Juli 2014 /2014/07/20/malaysia-flug-mh-17-juli-2014/

Kopp-Newsletter vom 19.03.2014, Redaktion, (ist in 2018 nicht mehr einfach erreichbar)  – ,  bringt angebliche 
Einschätzungen des russischen Geheimdienstes GRU (Geheimdienst des Generalstabs bzw. militärischer 
Geheimdienst).

Folgende SPEKULATIONEN werden vorgetragen:

1. Flug M 370 soll eine “geheimnisvolle FRACHT” an Bord gehabt haben, die sich ANGEBLICH  bis zu den 
SEYCHELLEN und einem US-amerikanischen Schiff und einer US-amerikanischen Security-Firma 
zurückverfolgen liess. Zitatanfang Kopp-Newsletter a.a.O.: “ 

Interessanterweise wurde, so der Bericht, Flug MH370 zu diesem Zeitpunkt bereits von der GRU überwacht, 
nachdem das Flugzeug mit einer »verdächtigen Fracht« beladen worden war, die bis zur Republik Seychellen, 
einem Inselstaat im Indischen Ozean, zurückverfolgt werden konnte und die sich zuvor an Bord des unter 
amerikanischer Flagge fahrenden Containerschiffes MV Maersk Alabama befunden hatte.

Die GRU war zunächst auf die MV Maersk Alabama aufmerksam geworden, so der Bericht weiter, als sich 
herausstellte, dass innerhalb von 24 Stunden nach der Entladung dieser »hochverdächtigen Fracht«, die für den 
Weitertransport mit Flug MH370 bestimmt war, die beiden gutausgebildeten früheren Angehörigen der US Navy 
SEALs, die die Ladung schützen sollten – Mark Daniel Kennedy (43) und Jeffrey Keith Reynolds (44) –, unter 
»verdächtigen Umständen« tot aufgefunden wurden.Kennedy und Reynolds waren beide Mitarbeiter des auf 
Seesicherheit spezialisierten Sicherheitsunternehmens The Trident Group aus Virginia Beach im US-Bundesstaat 
Virginia ” Zitatende

Etwas später wird ausgeführt, daß ein Verdacht entstanden sein soll, daß es sich um “atomare” oder “biologische” 
Fracht gehandelt haben könnte, weshalb die russische GUR die Chinesen informiert haben will.
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1. Nach Information durch die Russen, hätten die Chinesen “mit Vorbereitungen begonnen”, Flug MH 370 von 
Peking umzuleiten zum  “Internationalen Flughafen Haikou Meilan in der Provinz Hainan (eine Inselgruppe) ”
– Kopp-Newsletter a.a.O. Das ist eine etwas seltsame Umleitung und wir lesen (Zitatanfang): “Bevor Flug 
MH370 dann das von China zur »Luftverteidigungszone« erklärte Gebiet über dem Südchinesischen Meer 
erreicht habe, in der sich auch die Inselgruppe der Spratly-Inseln befindet, sei Flug MH370, fährt der Bericht 
fort, »deutlich vom vorgegebenen Kurs abgewichen«.” Zitatende 

2. Kopp-Newsletter bringt frontal und in Klartext die Einschätzung der Russen: Flug MH370 wurde zum 
britisch-US-ameriaknischen Stützpunkt Diego Garcia geflogen bzw. entführt. 

3. Der MODUS OPERANDI war gemäß angeblicher Auffassung des russischen GUR (Zitatanfang): “Wie war 
es der US-Marine unter diesen Umständen möglich, Flug MH370 zum Stützpunkt Diego Garcia umzuleiten? 
Laut GRU-Bericht möglicherweise per Fernsteuerung, da dieses Flugzeugmodell Boeing 777.200ER mit 
einem Fly-by-Wire-System (FBW) ausgerüstet war, das es ermöglicht, die herkömmliche manuelle 
Steuerung eines Flugzeugs durch eine elektronische Schnittstelle zu ersetzen, über die das Flugzeug wie 
eine Drohne ferngesteuert werden kann.” Zitatende Kopp-Newsletter a.a.O. 

Die Methode einer MANIPULATION MIT HANDY war kürzlich als ein von der amerikanischen Security-Community 
bereits GETESTETES SZENARIO im Internet berichtet worden. Beleg: 
http://www.kpmg.com/de/de/bibliothek/2014/seiten/wurde-flug-mh370-mit-einem-handy-entfuehrt.aspx

Zitatanfang: ”

” Ein Flugzeug hacken und es vom Kurs abbringen – nur mit dem Smartphone. Das geht, sagt ein deutscher 
Sicherheitsexperte, der bereits 2013 eine App entwickelte, die das möglich macht. Medienberichte lassen vermuten, 
dass auch die Boeing 777 Opfer einer Handyattacke geworden sein könnte. Das sagt KPMG-Experte Marc 
Ennemann dazu.

Ist es möglich, dass ein Terrorist die Maschine mit seinem Smartphone entführt hat?

Grundsätzlich ist jedes Gerät, so auch jede Maschine, die an das Internet bzw. mit der Übertragungs- und 
Kommunikationstechnik verbunden ist, hackbar. Selbst im Bereich der privaten Nutzung werden bereits Dronen 
angeboten, die mittels iPhone oder iPad lenkbar sind. Mit ihnen könnten auch komplexe Flugmanöver geflogen 
werden. Im Fall der MH370 ist das aber eher unwahrscheinlich. 

Warum? Immerhin hat der Sicherheitsexperte Hugo Teso es bereits geschafft. 

Hier muss man als erstes verstehen, mit welchen üblichen Systemen, Übertragungs- und Kommunikationstechniken
Flugzeuge operieren. Während Start und Landung noch von Menschen gesteuert werden, fliegt in der Zwischenzeit 
der Auto-Pilot. Er wird von einer Maschine gesteuert, die man theoretisch hacken kann. Dazu braucht es allerdings 
sehr viel IT-Know-how. Hugo Teso selbst etwa ist ja nicht nur Pilot, sondern auch IT-Experte. 

Außerdem gibt es im Luftraum keine Funknetze wie auf der Erde, sondern nur Verbindungen über Satellit oder 
Bordnetz. Damit wäre eine Steuerung vom Boden aus unmöglich. Allerdings würde das bedeuten, dass ein 
möglicher Täter an Bord gewesen wäre und die Steuerungssoftware im Flugzeug manipuliert hätte.” Zitatende

1. Kopp-Newsletter hebt dann hervor: Gemäß russischem GUR haben US-amerikanische Mainstream-Medien 
vom US-Präsidenten bislang VERGEBLICH die FREIGABE der SATELLITENAUFNAHMEN der 
ausgeweiteten Suchgebiete verlangt. Das Argument ist etwas schwach, denn die Firma Digital Globe hat im 
Internet ihre Satellitenbilder veröffentlicht und freigegeben, damit über Claud-Sourcing Freiwillige bei der 
Suche mithelfen und inzwischen sollen 3 Millionen Menschen dieser Aufforderung gefolgt sein. Wer 
mitmachen will, gehe zu “tomnod”  – http://www.tomnod.com/nod/challenge/mh370_indian_ocean 

• Schluß 

Wir sind am Ende dieses Beitrags angelangt.

Und da ist es wieder, dieses unangenehme Gefühl, daß das Publikum rundum veräppelt wird!
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Denn wir wissen nicht, ob diese Geschichte stimmt.

Wir wissen auch nicht, warum diese Meldungen, wenn sie wahr sein sollten, in den internationalen Mainstream-
Medien FEHLEN!

Wir scheinen aber zu wissen, daß seit 3 Tagen die halbe Welt versucht, ein angeblich mit Satellit gesichtetes 
grosses Wrackstück von 24 x 14 Metern, irgendwo ca. 2500 km südwestlich von Perth,  mit Flugzeugen aus 
mehreren Nationen zu VERIFIZIEREN, was bislang seltsamerweise nicht gelang.

Und wir sind natürlich irritiert, daß die militärische Luftraumüberwachung in diesem Fall von Anfang an mehr zu 
wissen schien, als irgendjemand sonst.

Gibt es etwas, das wir eventuell lernen SOLLEN?

Vielleicht dies: Es scheint eine Regierung auf dieser Erde zu geben, die darf einfach alles, die darf 
Geheimgefängnisse in mehreren europäischen Ländern unterhalten, die darf einfach “Flugzeuge verschwinden” 
lassen, die darf bei Tscheljabinsk NATO-Manöver mit russischer Billigung durchführen – und das ist die Regierung 
des bekannten Drei-Buchstaben- Landes, das ich nur wegen der Gefahr von Schleichwerbung nicht in dechiffriertem
Klartext nennen darf – VORAUSGESETZT DIESE GANZEN BEHAUPTETEN STORIES STIMMEN ÜBERHAUPT.

Follow up 24. Maerz 2014, Montag

Nach zwei Wochen ist es soweit und die wichtigsten Beteiligten haben sich darauf verständigt, daß Flug MH 370 
sehr wahrscheinlich ungefähr 2500 km südwestlich von Perth/Australien in den Indischen Ozean abgestürzt und ein 
TOTALVERLUST ist (mit wahrscheinlich 239 Toten). Teams aus Frankreich, Australien und China DEUTEN 
jedenfalls ein noch nicht völlig deutlich gewordenes (minimales) “Trümmerfeld” an der Wasseroberfläche 
entsprechend. Es ist natürlich klar, daß,  wenn die obigen russischen Vermutungen stimmen, daß es dann auch sein
kann, daß IRGENDJEMAND ein halbwegs passendes Trümmerfeld photogen  ausgebreitet und arrangiert haben 
könnte, damit es fernsehwirksam vermarktet wird. (Wie ein ECHTES Trümmerfeld aussehen sollte, wurde  seinerzeit
beim Absturz der polnischen Präsidentenmaschine in April 2010  bei Smolensk/Katyn ausführlich diskutiert, siehe 
deutsche Wikipedia unter http://de.wikipedia.org/wiki/Flugzeugabsturz_bei_Smolens) Die Medien berichten dann 
noch halbwegs übereinstimmend, daß  die Statements mit dem finalen Verlust von Flug MH 370 von den seit 2 
Wochen wartenden VERWANDTEN der ungefähr 165 chinesischen Fluggäste in PEKING TUMULTARTIG 
aufgenommen wurden, wobei sich Unmut auch gegen REPORTER gerichtet zu haben scheint.  Insoweit folgen die 
Ereignisse den bekannten statistischen TRENDS bei solchen GROSSEREIGNISSEN, die SEHR STARK 
ABFALLENDE statistische Kurven zeigen, JE LÄNGER eine Maschine “verschwunden” ist, was natürlich nicht 
heissen soll, daß nicht auch sogenannte “statistische Ausreisser GEGEN den Trend” rein theoretisch möglich wären.
Vielleicht noch ein geographischer Tip: Der “indische Ozean” ist SEHR groß und da  hat das ungeübte Gehirn 
Schwierigkeiten, die Absturzstelle zu visualisieren. Ich habe also im Internet eine ANTARKTIS-ZENTRIERTE 
(südpolzentrierte) Karte gesehen, wo die Absturzstelle – bzw. die  etwas zu wenigen Trümmerteile – eingetragen 
war/waren  ZWISCHEN 40-50 Breitengrad und dann begreift man sofort WIE SEHR ABGELEGEN das ist und 
WELCHES STÄNDIG SCHLECHTES WETTER dort herrscht! Wenn ich das eben schnell noch sagen darf: Diese 
angebliche Absturzstelle ist natürlich eigentlich SEHR WENIG PLAUSIBEL, denn wer will schon freiwillig zur 
Antarktis, ausser er ist EXTREM-Sportler?

Follow up 26. April 2014

1.  Ein Autor von Kopp-Newsletter , Mike Adams, hat unter Datum 25.März 2014 MASSIVE Kritik an der 
OFFIZIELLEN Absturz-Story von Flug MH 370 geübt. Er führt eine sehr interessante Überlegung ein, nach 
der Flug MH 370 EVENTUELL und SPEKULATIV zu einer  Art “Tarnkappen-Waffe” umgerüstet worden sein 
könnte – und also vielleicht noch einmal bei einer spektakulären “Aktion” AUFTAUCHEN wird.  Wer sich 
gruseln möchte, kann es selbst nachlesen 
unter http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/enthuellungen/mike-adams/malaysia-airlines-flug-37-jetzt-
eindeutig-ein-verschleierungsversuch-der-regierung-alle-beweise-sp.html – Nur ganz kurz exzerpiert: Mike 
Adams MEINT HYPOTHETISCH, daß, wenn Malaysia die Boeing 777 NICHT IM LUFTRAUM VERFOLGEN
konnte, daß dann auch derjenige der die Maschine EVENTUELL gekapert hat, UNENTDECKT fliegen 
könnte, um dann bei einer SPEKULATIVEN Aktion, sich mit ABGESCHALTETEN 
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KOMMUNIKATIONSSYSTEMEN aus dem RADARSCHATTEN eines ANDEREN Flugzeuges heraus, einen 
Angriff fliegen KÖNNTE. Die bisherige Story zeigt aber, daß es SEHR SCHWER ist, ALLE 
Kommunikationssysteme an Bord einer Boeing 777 TOTAL ABZUSCHALTEN. 

• Viel interessanter aber sind die CHINESISCHEN Reaktionen. Da hat es wieder WÜTENDE Verwandte der 
ca. 169 chinesischen Fluggäste gegeben, die sogar die MALAYSISCHE BOTSCHAFT in Peking “stürmen 
wollten”, so daß diese Botschaft WEITRÄUMIG abgesperrt wurde.  Auch die chinesische REGIERUNG 
verhält sich etwas ungewöhnlich, indem sie OFFIZIELL die OFFIZIELLE Darstellung der malaysischen 
Behörden ANZWEIFELT und EINSICHT in das gesamte “Beweismaterial” VERLANGT. 

• Der kleine Fußsoldat aber, der ja bekanntlich immer zuletzt informiert wird, wundert sich: 

WARUM SOLLTE IRGENDJEMAND ZUR ANTARKTIS – also zum SÜDPOL –  FLIEGEN, WO STÄNDIG 
SCHLECHTES WETTER IST UND ABSOLUT NICHTS LOS UND TOTE HOSE???

-xxx-

Follow up Samstag 05.April 2014

Autor Mike Adams von Kopp-Newsletter schreibt:

Hinweise verdichten sich, daß bezüglich Malysia Flug MH 370 a) manipuliert wurde und b) Beweismaterial von der 
Regierung selbst unter Verschluß gehalten wird.

http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/enthuellungen/mike-adams/regierung-von-malaysia-gibt-zu-bei-flug-mh37-
wurde-das-piloten-transkript-veraendert-beweise-vers.html

Damit ist die gesamte Story zu Malaysia Flug 370 VERDÄCHTIG!

Kopp- Newsletter bringt BELEGE aus anderen Medien wie folgt:

a) Malayische Regierung spricht jetzt von “sealed evidence”, also absichtlich zurückgehaltenen Informationen – 
http://www.straitstimes.com/the-big-story/missing-mas-plane/story/malaysia-says-theres-sealed-evidence-mh370-
cannot-be-made-publ

b) Es wird zugegeben, daß der letzte Funkspruch / cockpit transscript  von MH 370 “unbegreiflicherweise” 
VERÄNDERT wurde, also MANIPULIERT – Beleg 1 – http://rt.com/news/malaysia-mh370-search-cockpit-617/  – 
Beleg 2 – http://www.voanews.com/content/official-says-search-for-malaysian-plane-could-drag-on/1883538.html

Sonstiges:

Ein anderer Beitrag in Kopp-Newsletter, den ich leider “verlegt” habe, trug vor, daß der US-amerikanische Stützpunkt
DIEGO GARCIA über ALLE erweiterte TRACKING-TECHNOLOGIE verfügt, so daß man vermuten MUSS, daß die 
AMERIKANER SEHR WOHL WISSEN KÖNNTEN, WO Malaysia Flug MH 370 ist oder was damit geschehen ist. Es 
wurde als SELTSAM notiert, daß man von den US-Amerikanern in dieser Sache so rein GAR NICHTS hört, ALS OB 
ES KEINE KOOPERATION MIT DER MALAYISCHEN REGIERUNG GEGEBEN HABE. Frage bleibt: WARUM? 
Und: WAS HABEN DIE USA mit MALAYSIA FLUG MH 370  ZU TUN? (Haben die USA damit überhaupt etwas zu 
tun?)

ERGEBNIS: DIE GANZE STORY von Malaysia Flug MH 370 IST AB JETZT HOCH VERDÄCHTIG!

Follow up 01. Mai 2014

Von einer australische SPEZIAL-Firma wird behauptet, daß sie mit einer besonderen Such-TECHNOLOGIE 
“gewisse auf ein Flugzeug hindeutende” SPUREN, wie Kerosin, chemische Elemente gefunden haben will, und zwar
im GOLF VON BENGALEN 100 km offshore Bangla Dash. Dies wird in englischsprechenden Fernsehsender 
ausführlich kommentiert, wohingegen in deutschen Medien fast totales Stillschweigen herrscht. WENN es sich 
bewarheitet, dann wäre es natürlich EINE ECHE Überraschung, und zwar so sehr, daß man sich fragt, ob eventiell 
die gesamte SEHR AUFWENDIGE Suche in genau entgegengesetzter Richtung  sehr nah an der ANTWARKTIS 
dran, nicht eventuell eine Art IRREFÜHRUNG gewesen sein könnte. Also ABWARTEN!
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Follow up 07. Mai 2014

Eine etwas rätselhafte Nachricht wird präsentiert: die FRACHTLISTE vion Flug Malaysia MH 370 ist aufgetaucht. Auf
dieser Frachtliste hat angeblich folgendes Aufmerksamkeit erregt, nämlich eine SAMMELLADUNG vonungefähr 2,7 
t “Radio- und Elektronikteilen” plus etwa 200 kg Lithium-Batterien. Das nun könnte einen herzlich gleichgültig lassen,
hätte es nicht kürzlich weltweit Probleme mit Lithium-Batterien bzw. Akkus in Laptops gegeben, die scheinbar zu 
unkontrolliertem Verhalten neigten, namentlich zum Auslaufen, zum Feuerfangen und sogar zu “halben kleineren 
Explosionen”.

Erklärt ist damit gar nicht – ausser daß die Frachtliste schon in der ERSTEN WOCHE des Verschwindens hätte 
präsentiert werden sollen, so daß also hier ein IRREGULÄRES MANAGEMENT vermutet wird, das weitaus 
explosiver sein könnte als bloss ein paar Lithium-Batterien und Elektroteile.

weblink zum Orignalbeitrag aus Kopp-Newletter – http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/enthuellungen/tyler-
durden/neue-ueberraschende-enthuellung-zu-flug-mh-37-eine-mysterioese-zwei-tonnen-ladung.html

Follow up 20 Mai 2014

Langsam wird es ECHT ABENTEUERLICH mit Flug Malaysia MH 370, denn Kopp-Newsletter bringt eine ziemliche 
Räubergeschichte, die man fast gar nicht glauben kann. Demnach habe die Taliban in Afghanistan eine mobile 
Steuer-Unit für Drohneneinsätze durch den Abzug der NATO-Truppen “in die Hand bekommen”, welches irgendwie 
nach CHINA gebracht werden sollte und deshalb als SONDERFRACHTGUT auf Flug MH 370 gelandet sei. Dies 
nun hätten die USA aber gemerkt, deshalb MH 370 nach Diego Garcia mit REMOTE-CONTROL “umgeleitet” – und 
ANSCHLIESSEND zu einem planmässigen ABSTURZ nach IRGENDWOHIN fliegen lassen, nämlich über offenes 
Meer, wo man so herrlich grosse, unhandliche Gegenstände “verschwinden” lassen kann. Ach ja, ehe ich es 
vergesse: Dieses Szenario scheint irgendwie zu implizieren, daß möglicherweise alle Passagiere schon vor dem 
angeblichen “Absturzflug” irgendwie zu Tode gekommen waren, z.B. durch “Anti-Terror-Gas” oder so.

Dazu braucht man einen direkt-link, weil man es gar nicht glauben kann: 
http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/enthuellungen/redaktion/geheimflug-mh-37-remote-control-und-das-
geheime-signal-aus-den-awacs-maschinen.html

-xxx-

Follow up 21. SEPTEMBER 2014

Inzwischen ist  Malaysia Flug MH 17 über der Ukraine abgestürzt und inzwischen ist Malaysia Airlines 
VERSTATTLICHT.  Da finde ich mit einmal etwas, wo man es nicht vermutet.

Und ich zitiere jetzt sehr sorgfältig, weil Jay Goldnerm eigentlich ein Kornkreisforscher,  einen ECHTEN 
HAMMER vorzutragen hat. Wir lesen also unter http://www.kornkreiswelt.at/news/184-mh370-neu  – Artikel 
“Erstaunliche Neuigkeiten zum Verschwundenen Flieger MH 370”:

Erstens hat “jemand” oder “irgendjemand” zwei youtube-videos ins Netz gestellt, die angeblich den Flieger MH 370 
zeigen sollen – allerdings bei einer Aktion, die man kaum glauben kann. Ich bringe zuerst diese Videos nach den 
Informationen von Jay Goldner.

youtube 1 – https://www.youtube.com/watch?v=5Ok1A1fSzxY

title: “Satellite Video: Airliner and UFOs – Published on May 19, 2014 – Received: 12 March 2014  – Posted: 19 May
2014 –  Source: Protected – YoutubeChannel  https://www.youtube.com/channel/UCgFXWVfpQYpOw0lRNGsYbbQ 
– RegicideAnon – email RegicideAnon@gmail.com
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Das Video zeigt ein Flugzeug, das ab einem gewissen Zeitpunkt von “drei punktartig wirkenden Objekten umkreist 
wird”, bis mit einemal eine grössere “weisse Struktur” erscheint, in der das Flugzeug BLITZARTIG VERSCHWINDET
– einfach WEG ist! Jay Goldner drückt das anders aus, etwa so: Die drei umkreisenden Objekte produzierenen eine 
UMHÜLLUNG für das Flugzeug, ein INTERDIMENSIONALES FENSTER entsteht bzw. öffnet sich – und weg is et – 
ABER UNZERSTÖRT!

youtube 2 – https://www.youtube.com/watch?v=ShapuD290K0

title: UAV-Captures Airliner and UFOs – Published on Jun 12, 2014   – YoutubeChannel
https://www.youtube.com/channel/UCgFXWVfpQYpOw0lRNGsYbbQ – RegicideAnon – 
email RegicideAnon@gmail.com

Inhalt: Dieses Video ist in FALSCHFARBEN, entweder INFRAROT oder WÄRMEBILD – Flugzeug in Gelb, Himmel 
in aufdringlichem Blau und zeigt denselben Vorgang wie Video 1, aber in zwei Durchläufen, erster Durchlauf 
“Normalgeschwindigkeit”, zweiter Durchlauf Vergrösserung und langsamer.

Und na klar, ich habe schon mal was davon gehört, dass man UFO-Videos fälschen kann und auch schon gefälscht 
hat. Zweites Problem ist die DEUTUNG Jay Goldners und ich frage: WAR ES EINE RETTUNG. Wenn man zu 
VORSICHT neigt, würe man zunächst vielleicht eher sagen: Es SIEHT wie ein VERSCHWINDEN aus, wie eine 
WEGNAHME, und zwar, da stimme ich wieder Jay Goldner zu, um ZERSTÖRUNGSFREIES Verschwinden.

Insbesondere müsste auch etwas genauer definiert werden, was man unter “bösen Mächten” im Zusammenhang mit
Flugzeugzeugen verstehen soll. Mir fällt allerdings keine eigene Idee ein. Jedoch habe ich irgendwo einmal 
aufgeschnappt, daß seit dem Roswell-Zwischenfall von 1947 Flugzeugzwischenfälle ein STATISTISCHES 
PATTERN bis ungefähr 1980 gezeigt haben sollen, daß man wahrscheinlich normalerweise als eine Art 
“Kriegführung von irgendwem gegen irgendwen” bezeichnen könnte, was viel glaubwürdiger wäre, hätten 
Fosar/Bludorf nicht vor kurzem darauf hingewiesen, daß es auf diesem Globus FÜR LUFTFAHRT UNGÜNSTIGE 
ANOMALIEN gibt, die zunächst einml KEINE “Aliens” oder sonstige “bösen Buben” benötigen würden.

Wer Farrell, Joseph P. gelesen hat, wird ausserdem darauf hinweisen, daß NACHGEWIESEN WERDEN MUSS, ob 
es sich nicht um eine IRDISCHE TECHNOLOGIE IRDISCHER WISSENSCHAFTSNATIONEN gehandelt haben 
könnte, die zwar EXTRAVAGANT  ist, aber NICHT EXTRAVAGANT GENUG, um NICHT von Menschen gemacht zu 
sein.

Dann wäre noch hinzuweisen auf die STARGATE-Serie, wo die Skripte basieren auf   NAZI-BERATERN Walter Ley 
und Jesko von Puttkammer – und wo eine fortgeschritte Technologie “einer im Film ausgestorbenen Hochzivilisation”
sozusagen von heutigen Menschen  REAKTIVIERT wurde, und wo STÄNDIG “Dimensionsübergänge” stattfinden.

Aber wie auch immer letztendlich die ECHTE und TATSÄCHLICHE “Lösung dieser zwei Videos” sein wird, so hat 
Jay Goldner das UNSTERBLICHE VERDIENST, daß er uns auf eine STORY aufmerksamgemacht hat, die einmal 
so oder so zu den TOLLDREISTESTEN GESCHICHTEN gehören wird, die der Planet in der überschaubaren 
Geschichte erlebt hat!

Ich gebe deshalb weiterführenden Lesehinweis auf Jay Goldners Artikel “Mega-Hoax MH 370. Das Jumbojet-
Mysterium geht weiter.” unter http://www.kornkreiswelt.at/news/164-erstkontakt-neu, wo noch MEHR und 
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ANDERE INFORMATIONEN und spekulative Überlegungen vorgetragen werden, die mir teilweise neu waren, die 
also bestimmt interessant sind.

—xxx—

Follow up 02. März 2016, Mittwoch (2 Jahre danach)

Es wird heute aktuell berichtet von einem Wrackteilfund an der Südküste Madagaskars. URL 
http://www.n-tv.de/panorama/Neuer-Fund-elektrisiert-MH370-Ermittler-article17127796.html

Dies paßt ungefähr zu den früheren Funden bei der Insel Reunion, Juli 2015,  URL 
http://edition.cnn.com/2015/09/03/europe/mh370-investigation/

Beide Fundorte sind eine schöne Bestätigung dafür, daß moderne wissenschaftsbasierte Suchmethoden durchaus 
funktionieren können.

Was jedoch weiterhin unklar ist, ist die Ursachenforschung für das “Verschwinden von Flug MH 370” im Jahre 2014.

—xxx—

Buike Science And Music
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Martin Heidegger – letztes Tagebuchheft aufgetaucht
Posted 2014  by Bruno Antonio Buike

Vorbemerkung 2021

Martin Heidegger gilt bei einigen Fachkollegen – z.B. im Philosophenlexikon von Austeda – als 
„sprachlich undeutlich“ – und ich vermute inzwischen, dass er von einigen tibetischen Retreat-
Mastern möglicehrweise als „Schwätzer“ und „Irreführer“ eingestuft würde. Heideggers NAZI-
Verstrickungen waren nach meienr Meinung keineswegs ein „bedauerlicher Irrtum“ wie bei einer 
„unpassenden Partnerwahl und Mesalliance“, sondern im Gegenteil ausgesprochen „sinnverwandt“ 
bzw. „unsinnverwandt“ – sofern man nämlich überlegt, ob nicht beide LETZLICH einen 
„NIHILISTISCHEN Diesseits-Materialismus“ vertreten haben.

Martin Heidegger hat über viele Jahre – seit 1931 ? –  Tagebuch geführt und Anmerkungen und 
Gedankensplitter in Schulheften gesammelt, die man wegen ihres Äusseren “Schwarze Hefte” nennt. Davon 
war ausgerechnet das Heft zum Jahr 1945/46 bislang verschollen – und man hätte doch so gerne gewußt, wie
ein “deutscher Philosoph von Weltrang” auf den Zusammenbruch der NAZIS reagiert hat, denen er  so viel 
Verständnis entgegenbrachte.

Well, dieses Heft ist aufgetaucht und befindet sich bei dem 72-jährigen Literaturprofessor  Silvio Vietta in 
Heidelberg, der dort Germanistik lehrt, offenbar  in Privatbesitz.

Dieser Professor Vietta muß aber ein kleines Schlitzohr sein, denn der ZEITPUNKT seiner “Enthüllung eines 
Sensationsfundes” liegt  justament kurz vor der Veröffentlichung der anderen “Schwarzen Hefte” Martin 
Heideggers mit ungefähr 1200 Druck-Seiten, welche bei der Nachlaßstelle im Marbacher Literaturarchiv 
liegen,  im März 2014.

Ausführliche Notiz von Zeit-online hier – http://www.zeit.de/2014/05/martin-heidegger-schwarze-hefte

Und warum bringt Buike-Blog diese Nachricht?

Well, ich möchte vor einer Überschätzung Heideggers warnen. Das ist keiner, der die “Ontologie gerettet” hat, 
sondern ein KNOCHENTROCKENER ATHEIST bzw. “nihilistischer Atheist”, der nicht einmal vor 
STILGAUKELEI zurückschreckt. Ich meine: Es ist nicht wirklich überraschend, daß  der Atheist Heidegger und
die atheistischen und religionsfeindlichen  NAZIS eine ganz wunderbare gegenseitige Affinität verspürten.

Und was meine ich hier mit STILGAUKELEI? Well, diese berühmten Heideggerschen BINDESTRICH-
WORTE, wo Hinter-Sinn sug-geriert wird, der wo-möglich gar nicht vor-handen ist, so daß ich also zweifeln 
möchte, ob der-art nicht Heidegger ge-legentlich der philo-sophische Haupt-Sinn seines Strebens ab-handen 
gekommen sein könnte.

Wer sich für noch mehr Stilgaukelei mit irgendwie “selbsterfundenen Worten” interessiert, für den bringt die 
t.a.z.-online – eine linke Zeitung? – eben aus Anlaß des Erscheinens der “Schwarzen Hefte” Mitte März 2014, 
natürlich werbewirksam zum Zeitpunkt der diesjährigen Leipziger Buchmesse, weitere Beispiele wie 
“Rechenhaftigkeit”, “Entrassung” und “Machenschaftlichkeit”, die man ähnlich wie in der 
psychotherapeutischen Arbeit erst dann versteht, wenn man sich zuvor auf Wege und Irrwege der 
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menschlichen Seele eingelassen hat. Ich habe allerdings weder Lust noch Zeit dazu und bringe einfach einen 
direktlink zu diesem Artikel der t.a.z.-online, der in jeder Hinsicht Heidegger ENTLARVT, auf daß das 
DENKENDE Publikum eine gehörige ABSTOSSUNGREAKTION entwickeln möge 
– http://www.taz.de/Werksausgabe-von-Martin-Heidegger/!134866/

Oder vielleicht nicht gar so umständlich formuliert: Der Student der Philosophiegeschichte wird Heidegger zur 
Kenntnis nehmen, aber nur, um sogleich zu wichtigeren Autoren weiterzueilen!

Und was den sogenannten “Tod der Metaphysik” angeht und den daraus folgenden “Verlust der Ontologie”, 
das stimmt natürlich nur bedingt und ist zunächst einmal eine PROPAGANDISTISCH VORGETRAGENE 
THESE all derer, die den “Tod der Metaphysik” zu ihrem eigenen Arbeitsprogramm gemacht haben – und das 
waren nun einmal aus durchaus naheliegenden Gründen ganz überwiegend GEGNER – und sogar HASSER 
–  DER RELIGION.

Ich BEHAUPTE das aber nicht nur, sondern bringe auch einen ZEITGENOSSEN von Heidegger, der die 
KLASSISCHE ONTOLOGIE sehr brauchbar zusammengefaßt hat, auf dass insbesondere katholische 
Studenten nicht völlig ohne Wegweiser im Felde des Geistes herumstolpern müssen. Obwohl, Hand auf`s 
Herz, ich vermute nicht, daß heute eigentliche Ontologie ausserhalb der Mauern einiger kleiner katholischer   
Ordenshochschulen überhaupt noch gelehrt wird.

Nink, Caspar, (SJ bzw. Jesuit): Ontologie. Versuch einer Grundlegung, Freiburg: Herder 1952

So wage ich also, mit folgender Buike-These zu schliessen:

Der so oft beschrieene “Tod der Metaphysik und Ontologie” kann überhaupt erst dann eintreten, wenn ZUVOR
SCHON DER  GLAUBE – und hier insonderheit der christkatholische Glaube – GESTORBEN IST. Und wenn 
es dann durch diese “Ursachen-Mechanik” zu dem “Tod der Metaphysik” gekommen ist, dann landen wir nicht 
irgendwo, sondern wir landen bei einer BANALISIERUNG DER PHILOSOPHIE INSGESAMT, die MIT-
VERURSACHT WIRD DADURCH, daß “Ausklammerung der Metaphysik” bedeutet, GROSSE TEILE DER 
GRIECHISCHEN UND MITTELALTERLICHEN PHILOSOPHIE GLEICHZEITIG AUSZUKLAMMERN – was 
nun schlechterdings eine ANMASSUNG gegenüber Aristoteles und Thomas von Aquin ist, die nicht 
kommentiert werden muß, sondern die sich selbst DEMASKIERT.

Buike Science And Music
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Mathematik der Weltgeschichte seit 1914 – und der kommende 
apokalyptische Krieg
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Erstens: Man kann ganz grob rechnen, wie folgt:

Im ersten Weltkrieg hat EUROPA ungefähr 70% – oder mehr –  ALLER ROHSTOFFE, GÜTER und 
DIENSTLEISTUNGEN der WELT verbraucht.

Im zweiten Weltkrieg bis 1945 haben Europa und die USA immer noch 50% aller Güter, Rohstoffe und 
Dienstleistungen des ganzen Planeten verbraucht.

HEUTE könnte der Anteil Europas am VERBRAUCH aller Rohstoffe, Güter und Dienstleistungen des Planeten Erde 
auf ungefähr 40% gesunken sein. Man muß allerdings hinzufügen: Heute hat EUROPA ungefähr 350 Millionen 
Menschen, Indien 1200 Milionen Menschen und China 1600 Millionen Menschen.

—xxx—

Zweitens: Jetzt mache ich folgende sehr großzügige geostrategische Überschlagsrechnung:

Wenn Europa und die USA derzeit ungefähr 40% Anteil am Planeten verbrauchen dürfen, weil Gott ein Weisser ist, 
wieviel dürfen dann Indien, China und Afrika verbrauchen?

Ich mache mir gar keinen schweren Kopf und mache es wie alle Generalstäbe der Welt und rechne:

Europa / USA mit 600 Mio Menschen dürfen 40%.

Dann “darf”  Afrika  mit 1000 Milliarden Menschen bestimmt auch 40%.

Dann darf Indien mit 1200 Millionen Menschen bestimmt auch 40%, obwohl es eigentlich Anspruch auf 80% hätte.

Dann darf CHINA bestimmt auch 40% oder  eigentlich eher  80%.

Ich zähle jetzt total großzügig zusammen, wie die Generalstäbe mit dem LEBEN ANDERER KALKULIEREN als 
Untergrenze die Minimalzahlen von  4 Bevölkerungsblöcken mal 40% gleich 160%.

Ich zähle jetzt die OBERGRENZEN zusammen und erhalte total großzügig kalkuliert: Europa 40% plus Indien 80% 
plus China 80% und Afrika – weil ich zu faul zum GENAUEN Rechnen bin – 40 %, macht summa summarum 240%. 
(Na klar: hier fehlt Südamerika, weil ich dazu keine aktuellen Zahlen habe!)

—xxx—

Drittens: Militärstrategisches Ergebnis lautet:

Man benötigt an sich irgendwas zwischen 2- 4 Planeten bei gegenwärtigen  Menschenmengen, WENN ALLE 
MENSCHEN SO LEBEN DÜRFEN WIE EUROPÄER und US-Amerikaner.

Es ist deshalb ABSOLUT LOGISCH, daß die Generalstäbe weltweit eine EXPANSION von der Erde aus in unser 
Planetensystem betreiben und TEUER bezahlen, um das Planetensysem zusätzlich AUSZUPLÜNDERN. 
Regierungen und irdische Generalstäbe glauben natürlich nicht an Gott oder HÖHERE WESEN oder 
Planetensystem-Administratorgruppen ÜBER dem Intelligenzniveu der derzeitigen Menschheit. Natürlich nicht. 
TROTZDEM möchte ich BEHAUPTEN: Weil die gegenwärtige Menschheit GEISTIG-MORALISCH zu 
UnTERENTWICKELT ist, WIRD IHR NICHT GESTATTET WERDEN, in das Planetensystem zu expandieren. Die 
bislang aufgelaufenen EXORBITANTEN KOSTEN sind also als TOTALVERLUST auszubuchen!
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Die CHINESEN haben sozusagen FOLGERICHTIG seit Mao Tse Tung als MILITÄRSTRATEGISCHE MAXIME, daß 
ein großer Krieg mit TÖDLICHER GEWISSHEIT KOMMT.

Die USA sind bereits aktiv verwickelt in einen PERMANENTEN KRIEG.

Wenn wir jetzt überlegen würden, daß im Krieg die Seite mit den FALSCHEN ANALYSEN VERLIERT, könnten wir 
vielleicht wagen, zu sagen:

BEIDE KÜNFTIGEN KRIEGSGEGNER liegen PHILOSOPHISCH FALSCH: Die USA haben mit der protestantisch-
kapitalistischen Wirtschaft die FALSCHE RELIGION und die CHINESEN IM AUGENBLICK noch mit dem 
Kommunismus die FALSCHE “quasi-religiöse” IDEOLOGIE.

Jedoch sähe die Sache schon ganz anders aus, wenn CHINA sich BESINNEN würde auf KONFUZIUS, LAOTSE 
und vielleicht noch ein bischen ECHTES Christentum dazutäte. Eine “philosophische Bekehrung” der USA dagegen 
halte ich für unwahrscheinlich, denn dies würde GEISTIGE und MORALISCHE ANSTRENGUNG und DISZIPLIN 
voraussetzen.

Jetzt fehlt noch als letzte Zutat für das Weltsalat-Rezept, daß wir heute schon eine Waffentechnologie haben, die 
SEHR VIEL SCHLIMMER ist als “bloß” Atombomben. Die “Entschuldigung”, daß die Zeitungen davon meistens nicht
berichten, zählt natürlich nicht, denn ALLE INTELLIGENTSIAS könnten dies wissen, wenn sie nur wollten!

—xxx—

VIERTENS: GESAMTERGEBNIS

Der Planet steuert auf der Basis einsehbarer Mathematik auf einen menschengemachten apokalyptisch-
kataklysmatischen katastrophalen Einschnitt zu, dessen AUSLÖSER an sich sekundär wäre, der aber sein könnte 
ein KRIEG ZISCHEN TÜRKEI UND RUSSLAND, wie zum Beispiel die griechisch-orthodoxe volkstümliche 
PROPHETIE der GERONTEN auf dem ATHOS-Berg sagt. Leider haben hypermoderne Waffen gewisse 
Nebenwirkungen und dann könnte es zu gewissen “astrophysikalischen Kollateralschäden” kommen, wie zum 
Beispiel die  sogenannte “Prophezeiung des Padre Pio” “zart anzudeuten” scheint.

Die Menschheit wird bei solchen Aussichten reagieren, WIE MENSCHEN SCHON OFT IN DEN 
JAHRZEHNTAUSENDEN REAGIERT haben, nämlich zunächst einmal mit “agnostisch-atheisitischem, 
pandämonisch-vergnügungssüchtigem ANARCHO-NIHILISMUS”.

ÄHNLICH wie in der STory von NOAH und der ARCHE der RETTUNG wird nur eine VERGLEICHSWEISE KLEINE 
ZAHL von Menschen weltweit sich AKTIV auf ein mögliches EINGREIFEN GOTTES vorbereiten.

Und irgendwo in diesem ganzen Salat muß JEDER EINZELNE, ob er will oder nicht, EINE SEITE WÄHLEN.

Und ja, mir ist bewußt, daß das “Seite-Wählen” eine seltsame Beschäftigung sein mag, wenn sich ALLE in einer Art 
SALATSCHÜSSEL befinden!

Und  mehr möchte ich jetzt nicht sagen, denn es ist Wochenende und ich muß mal eben die schmutzigen Hemden 
waschen und ein bischen Durchatmen!

Buike Science And Music

Mathematik der Weltgeschichte seit 1914 – und der kommende apokalyptische Krieg-Blog2014 262



Maxwell-Gleichungen-Farrell-Hyperphysik-Kritik
Posted 2014 by Bruno Antonio Buike

Folgender Essay ist fertig / The following research essay just got finished:

Zum Gerücht von der Verstümmelung der Maxwell-Gleichungen, nebst einigen Einwänden zur 
heutigen Hyperphysik als eines Revivals von alchemistisch-sympathetischem Scientismus, essay, 
language: German, total 124 Seiten Din A4  

(On the hearsay of mutilation on the Maxwell-equations, with added critics to today hyperphysics as appearing
as revival  of “alchemical-sympathetic” scientism, German)

Für Ludmilla mit frischem Abschluss an einer russischen Fernuniversität, Jakob von TU Warzawa, Ufuk in 
Oxford/UK University  und Athanasios, der studiert, obwohl er gar kein Student ist.

download color-pdf     for selfprint and onscreen

download zip-file with additional study materials

 

Neuss, 28. August 2014
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A.V.  Maybrit Illner TV-talk: Grexit and the crisis of Europe
Posted on 06/05/2015 – closed 06/07/2015 by bbuike

1. Introduction

At first  I may WARN the audience here, THAT I HAVE NOT THE SLIGHTEST IDEA 
ABOUT WHAT REALLY IS GOING ON IN GREECE AT MOMENT AND TODAY. My
personal experience with the country is restricted to a stay of approximately 5 hours in 
Thessaloníki in the year 1976. So I perhaps may GUESS:  If we do not fall victim to the 
odd idea, to tell a nation in existence since 5000 years, how to survive the next 5000 years,
we with some good reason may say, that Greece may recover within 10 years, IF NOT 
FOREIGN INTERESTS INTERFERING ALL THE TIME!

This settled, we may start, as follows:

Something unforseen happened: Accidentally I switched on the TV on Friday, 05.June 
2015 and stumbled upon a replay of Maybrit Illners TV-talk in German ZDF, first 
broadcasted 04.June 2015, 22:15, title: „Union der Egoisten. Europas Einheit in Gefahr“ 
(Union of egoists. A threat to Europe `s Unity.). So I wrote this entire paper from 
memory, the audience may welcome the possibility, to check the original broadcast, 
which now is avaiable as video-stream. 3

It may be worth mentioning, that 2 of the participants of this Maybrit Illner roundtable 
took the burden, to make contact – and such we may not get concerned, that this paper 
will not find it`s proper audience.

x x

2. Participants / Persons

Present were in alphabethical order of names:

• Chondros, Giorgis 4 – Central board of Greek Syriza-party, something left of 

German “Social-Democrats” (former “Kappa Kappa”, Communist Party), the 

3 See and compare Maybrit Illners TV-talk in German ZDF, first broadcasted 04.June 2015, 22:15, title: 
„Union der Egoisten. Europas Einheit in Gefahr“ (Union of egoists. A threat to Europe `s Unity.) - 
videostream in ZDF-tv  Mediathek URL http://www.zdf.de/ZDFmediathek/beitrag/video/2418304/maybrit-
illner-vom-4.-  Juni#/beitrag/video/2418304/maybrit-illner-vom-4.-Juni

4 See curriculum vitae of “Giorgos Chondros” (sic!) in Germand WDR-tv URL 
http://www1.wdr.de/daserste/hartaberfair/gaeste/giorgoschondros100.html 

 © Bruno Antonio Buike
Neuss: Bruno Buike 2015

Maybrit-Illner-e70-5-grexit2 264

http://www.zdf.de/ZDFmediathek/beitrag/video/2418304/maybrit-illner-vom-4.-Juni#/beitrag/video/2418304/maybrit-illner-vom-4.-Juni
http://www.zdf.de/ZDFmediathek/beitrag/video/2418304/maybrit-illner-vom-4.-Juni#/beitrag/video/2418304/maybrit-illner-vom-4.-Juni
http://www1.wdr.de/daserste/hartaberfair/gaeste/giorgoschondros100.html
http://www.zdf.de/ZDFmediathek/beitrag/video/2418304/maybrit-illner-vom-4.-Juni#/beitrag/video/2418304/maybrit-illner-vom-4.-Juni


E70 Greece  – Cyprus – Ukraine                                                                                                        24

party of present Greek Prime Minister Tsipras 

• Guérot, Ulrike 5, born in Grevenbroich near Neuss, where I am writing, founder of 

“European Democracy Lab” within “European School for Governance”, as part of
“Open Society Initiative for Europe” 6 which is a branch of Mr. Georges SOROS 
hedge-fonds 

• Paulus, Christoph, Prof. Dr. 7 – Humboldt-University 8, Berlin – German Private 

and Business Law, advisor to the IWF, to World Bank, specialized in 
“Staatsinsolvenz” (State bankruptcy – State insolvency)  and “Corporate 
insolvency”

• Schultz, Martin, German, Socialist International – President of the European 

Parliament

• Sulik, Richard 9– Slovakia (Bratislava), former President of Parliament of 

Slovakia, engaged in European matters

• Weimer, Wolfram, editor of German business-weekly “Handelsblatt”

monitoring: Maybrit Illner, ZDF

x x

5 See article “Ulrike Guérot” in German Wikipedia URL http://de.wikipedia.org/wiki/Ulrike_Guérot 
6 See article “Open Society Foundations” (of George Soros) in German Wikipedia URL 

http://en.wikipedia.org/wiki/Open_Society_Foundations
7 See article “Christoph G. Paulus” in German Wikipedia URL 

http://de.wikipedia.org/wiki/Christoph_G._Paulus   - see   personal page in Humboldt-University 
https://www.hu-berlin.de/de/ueberblick/wissenschaft/humboldtianer/christoph-paulus       

8 See article “Humboldt_University_of_Berlin” in English Wikipedia URL 
https://en.wikipedia.org/wiki/Humboldt_University_of_Berlin  

9 See article “Richard Sulik” in German Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Richard_Sul  í  k   - see 
webs of European Parliament
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3. Special background of participants

OF THESE PARTICIPIANTS we would call

• Mrs. Guérot a LOBBYIST, OPENLY PAID BY MR. GEORGE SOROS 10 (no 

secrecy here) 

• Prof. Christoph Paulus a socalled ADVISOR TO INTERNATIONAL BODIES 

AND BUREAUCRACIES, especially in surroundings of WORLD BANK and 
IWF- normally NOT LIABLE in PERSON – as would hold true in case of 
RATING AGENCIES, which have great effect, but are not controlled by anybody, 
so that Rating Agencies FUNCTION like the POPE SPEAKING IN CATHEDRA, 
which is somehow near “godlike”. 

x x

4. The MAN IN THE SHADOWS: MISTER GEORGE SOROS, well 
known in GREECE, THAILAND and ARGENTINIA

In writing these introductory remarks I suddenly noticed, that perhaps it would have 
been a good idea, not to send, so to say, a personal ambassador of Mr. GEORGE 
SOROS 11, but to have him IN PERSON AT THE TABLE. BECAUSE  GEORGE-
SOROS-SPECULATION AGAINST THE OLD GREEK CURRENCY HAS 
TRIGGERED THE WHOLE MESS, as HE DID BEFORE in THAILAND and 
ARGENTINIA with similar method of currency speculation. Mr. George Soros tried even
to SPOIL THE BANK OF ENGLAND, which however PARTLY FAILED - and perhaps 
this case should be STUDIED, so that other countries may be better DEFENDED against 
Mr. George Soros or other Hedge Fonds.
I on basis of RATHER CONSERVATIVE APPROACH from especially HANSEATIC 

10 See article “George Soros” in German Wikipedia URL   https://de.wikipedia.org/wiki/George_Soros - see 
article “George Soros” in English Wikipedia URL https://en.wikipedia.org/wiki/George_Soros 

11 See article “George Soros” in German Wikipedia URL   https://de.wikipedia.org/wiki/George_Soros - see 

article “George Soros” in English Wikipedia URL https://en.wikipedia.org/wiki/George_Soros
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TRADE-TRADITIONS, in which I am by accident trained somewhat, years ago made 
the FORCAST, that ALL THREE NATIONS - Greece, Thailand, Argentinia - WILL 
NOT RECOVER FROM THIS THREAT OF JUST THE SMALL STAFF and Bureau  
OF ONE SINGLE INDIVIDUAL FOR THE NEXT 20 YEARS. 

Secondly it is NOTEWORTHY in MY PERSONAL ESTIMATION, that GEORGE 
SOROS had the SEVERE IMPACT on the SOCIETIES of GREEE, ARGENTINIA AND
THAILAND, that we since YEARS SEE THERE SOCIAL UPRISING of the not so 
decent sort! 

Mr. George Soros normally is DEFENDING himself, in that he states, that HE HAS NO 
PERSONAL GUILT IF ONLY WORKING ACCORDING TO RULES OF SOME SORT 
OF "SYSTEM". Well, I am a polite discussion partner, because we all may meet twice, 
but I may hint to the TERRIBLE PROBLEM, that we see here a LACK IN 
PHILOSOPHICAL TRAINING, because with this argument, that THERE IS SYSTEM 
BUT NO PERSONAL RESPONISBILITY, we will have NO MORALS at all and even 
may have severe difficulties, to DEFINE  THE BORDER TO CRIME, because if all the 
PROFITEURS, the COLLABORATEURS and the CARRIERISTS  can be washed to the
purity of a newborn baby with help of any VAGUE "system" and "orders from above", a
REPETITION OF HITLER AND STALIN PERHAPS CANNOT BE AVOIDED - which 
INDEED may be or not the UNSPOKEN "ideal" of a SMALL ELITE on this small 
planet, behaving in the manner of medieval landlords and British-U.S. financial clubs of 
the 19th century! 

IT IS REALLY FELT STRANGE IN MY PERCEPTION WITH MY BACKGROUND 
IN READING AND STUDY, that these observations were MISSING on this round-table-
occasion!

WHICH SAYS A LOT - even if SILENT from ABSENCE!

x x

5. MY motivation for this paper and method

This notice was written, because I LEARNED something NEW to me and because there 
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were some INTERESTING statements.

So this entire paper is from pure memory - no written notices at all - I for this time will 
choose as METHOD, to deliver something similar to a NARRATIVE, in which is MY 
INTERPRETATION already.

Otherwise I hint to certain SOURCES and BOOKS, so that interested readers may visit 
these. 

Original video-stream12 of broadcast is now in ZDF-tv Mediathek.

xx xx

6. Exposition of problems: Giorgis Chondros

To start with my "protocol"  from MEMORY, I may refer here at first to Mr. Giorgis 
Chondros, saying something, THAT ALL THE LOT OF MONEY PAID FOR HELP by 
the EU was not a help to the people, BUT A HELP FOR THE BANKING SYSTEM 
ONLY! To this someone from the table added: THEY INDEED IMPOSED ON THE 
GREEK PEOPLE BUDGET CUTS SO HEAVY AND SO INCREDIBLY BRUTAL, 
THAT IN GERMANY THE PEOPLE AUTOMATICALLY WOULD HAVE HAD GONE
TO REVOLT - and this argument was backed by figures for cuts for pensions - at 
average at moment near to 250,00 Euros per month???? - and even INVENTING NEW 
BURDENS as for instance an increase in added value tax of products for medical health 
care, which would hit the OLD AGE people AGAIN - not to mention the REALLY 
GREAT PROBLEMS OF THE YOUNG people. There was another really STRANGE TO
ME argument, may be of Mr. Chondros from Greece, telling something, that THE 
STATE DEBT IN SPITE OF ALL THE BRUTAL MEASURES and in SPITE OF ALL 
THE AMOUNT OF HELP from EU has INCREASED dramatically, I remember figures 
of 120 t0 180, but do not remember any qualifying additional informations to that - 
which obviously would be very necessary here!

THIS IS AN IMPORTANT OBSERVATION, BECAUSE IT SHOWS AN ANTI-
INTUITIVE BEHAVIOR OF FIGURES, that MAY BE A HINT, that there is a MOVING
FORCE BEHIND THE SCENCE perhaps "not interested" in what everyday-people 

12 See and compare Maybrit Illners TV-talk in German ZDF, first broadcasted 04.June 2015, 22:15, title: 
„Union der Egoisten. Europas Einheit in Gefahr“ (Union of egoists. A threat to Europe `s Unity.) - 
videostream in ZDF-tv  Mediathek URL http://www.zdf.de/ZDFmediathek/beitrag/video/2418304/maybrit-
illner-vom-4.-  Juni#/beitrag/video/2418304/maybrit-illner-vom-4.-Juni
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would call "rational behavior" or "common sense"! We, the audience, that suffers of 
course a LACK IN PROPPER INFORMATIONS AND KNOWLEDGE about what 
really is going on, may even argue, THAT THIS ATYPICAL BEHAVIOR OF NUMBERS
OF DEBTS MAY BE THE REAL GOAL OF THE ENTIRE THEATRE TOWARDS 
GREECE, a goal, for which I have no nicer term at hand than "MONEY DRAIN" - 
which would be the SECOND MONEY DRAIN, after Mr. George Soros had been fed to 
personal saturation. 

After receiving an email from round-table participant, I may add the following, hinting 
to some other possibilities for PATTERNS:

We are using the term "HELP" for Greece. But IF I SENT 1 DOLLAR TO AFRICA and 
will gain 7 DOLLARS in return, this would not be called HELP but BUSINESS - and 
really GOOD BUSINESS!

So I may WARN here, that in using the WORD "help" we may fall victim to some sort of 
"POLITICS BY USING THE WRONG WORDS" - not accidentally, but because of an 
AGENDA of "someone"!

I may hint additionally to the MARSHALL-PLAN after World War II: In spite of all the 
GOOD, that this plan did for the entire of Europe, it DID SOMETHING ADDITIONAL, 
which was a SETUP OF U.S.-American DOMINATED FINANCIAL TIES AND 
NETWORKS, that SINCE THEN MADE THE CONTINENT subject to U.S.-American 
"ideas", how to conduct matters on a GENERAL term. Please note, that I AVOIDED the 
term "colonial status" in speaking of TODAY Europe, AS VIEWED FROM THE U.S.!!!

On the basis of this argumentation, some people have suggested: IF AFRICA LEFT 
ALONE - and especially without "help" that is "TAFF BUSINESS-BONDS" -, it will 
recocer within 10 years BY ITSELF! But such advice nobody in Europe would like to 
hear and to listen to, of course!

Tell you what: In this case I am NO optimist and do NOT assume, thate they will LET 
GO THOSE MARVELLOUS BUSINESS OPPORTUNITIES as in case of Greece and 
Africa, in just applying "FORCED help", which IS NOT “real” help!

x x

7. TECHNOCRATICAL BACKGROUND: Prof Dr. Christoph Paulus
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Now I may turn to the contributions of Prof. Dr. Christoph Paulus, which were the in my 
understanding SUBSTANTIAL remarks with MUCH NEEDED SCIENTIFIC 
BACKGROUND INFORMATIONS! Prof. Paulus threw the argument, that in science 
they had an analysis of approximately 40 cases of state bankruptcies in some decennia  
after Second World War, among which rather unimportant and very exotic countries. 
Now he continued, ANALYSIS showed something strange, that it was SUFFICIENT for 
to PRODUCE A TURNING POINT to POSITIVE DEVELOPMENT, if a STATUS OF 
BANCRUPTCY OFFICIALLY DECLARED. 

But WHY? We may GUESS, because only then we have a DATE from which to COUNT 
the DEBTS that will result in some sort of CONSOLIDATED BOOK-KEEPING. 

Before someone objects, that "book-keeping" is too much reminding on a housewife 
trying to manage at home, I will now NAME some REAL "book-keeping-problems”, the 
general public may not be enough aware of! TODAY we had GREAT PROBLEMS with 
just BOOK-KEEPING on the level of STATES and BUDGETS OF GREAT 
GOVERNMENTAL BODIES. We had a SEVERE BOOK-KEEPING problem in the 
SECOND IRAK-WAR. We had 2 SEVERE Book-Keeping-problems in the context of 
9/11-events, which were: Pentagon-billions missing in the time of Mister Rumsfeld  as 
Secretary of Defense, missing billions from the ENRON - scandal. IT IS 
NOTEWORTHY, that EXACTLY THESE 2 BOOK-KEEPING PROBLEMS WERE 
SOLVED BY 9/11-events somehow, in that ALL THE PAPERS - purely accidentally, of 
course - were DESTROYED, so to say, as SIDE-EFFECTS of the break-down of the 2 
World Trade Towers! There even seems to have been a building in the neighbourhood, 
that, so to say, from empathic emotional shock broke down, which was a FBI-Building 
with the Enron - papers stored within! (I am NOT joking here, how much LAUGHABLE
this may sound to EUROPEAN readers!)

We now may ask, WHY WE IN THESE MODERN TIMES have BOOK-LEEPING 
problems in the FARMOST ADVANCED SOCIETY OF THIS GLOBE? Well, if we read 
in Richad Haogland and Mike Bara 13,  Black projects of NASA and in sources on Aerea 
51 test-site, that INDEED they in the United STATES think it appropriate, to 
WITHDRAW GREAT SECTORS from NORMAL GOVERNMENTAL BOOK-
KEEPING PROCEDURES, we really CANNOT be surprised, at least not really! If 
SOMEONE is giving you CARTE BLANCHE in Las VEGAS, why should you become 
SHY, to make USE of such invitation - because WE NEED SOME FUN after all! Or 

13  See Hoagland, Richard / Bara, Mike : Geheimakte Mond. Die schwarzen Projekte der NASA, Rottenburg : 
Kopp 2008; amerik. u.d.T.: Dark Mission, The Secret History of NASA, Port Townsend, WA: Feral House 
2007
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think on the "management meetings of Hanau NUKEM14 in a NOBLE BORDELL, 
costing 30,000,00 Deutschmarks for participants EACH!

HOWEVER, as Prof. Ch. Paulus even seems to accentuate the words, THE BIG 
PROBLEM IS, that we in INTERNATIONAL LAW have nothing similar to what in 
CORPORATE LAW we have since long, which are the LEGAL INSTRUMENTS of 
INSOLVENCY. It really is NOTEWORTHY, what Prof. Christoph Paulus suggested in 
such ABSENCE of MANAGEMENT-METHODS for the INTERNATIONAL LEVEL, 
which was, that he proposed, that the MAIN PARTIES from the GROUP OF 
CREDITORS, that GAVE their MONEY as CREDITS, to be CLOSED UP IN ONE 
ROOM - UNTIL THEY come out with an AGREEMENT and especially with an 
AGREED PROCEDURE, that would have ELEMENTS of the EXECUTIVE SORT. 

Behind this the round-table seems to agree, was seen the POISONING EFFECTS of a 
PROLONGED STATE OF INDECISION, as we have seen in case of Greece for LONG 5 
YEARS NOW! But this may be only ONE SIDE of the MEDAL, because if you are in 
court-trial on the WEAK side with NO PROSPECTS, it would be considered an 
EXCELLENT RESULT, to PROLONG THE PROCESS OF DEBATE AS LONG AS 
POSSIBLE, because IF IT IS FIX already, that YOU SHOULD BECOME THE 
LOOSER, after that long period of debate, you hopefully will PAY NOTHING, because 
you have not any longer anything! We Germans for instance by higher ups from the 
Anglosaxon world normally are seen as TERRIBLE LOOSERS! Which might be an 
organizational problem only: TO MAKE THE BRITISH and the AMERICANS the 
WINNERS - as ALWAYS - and to organize the REST in the ORGANIZATION OF THE 
LOOSERS, which are the EUROPEAN COMMUNITIES! But this is a thing, 
GERMANS normally WOULD NOT UNDERSTAND - and because of that I introduce 
this argument here, because I once HEARD IT WITH OWN EARS!

There is another thing worth mentioning perhaps: THEY CANNOT blame Greece for 5 
years of mess and chaos, because we have since 9/11-2001 a CONSTANT TIME-ROW 
with FINANCIAL DESASTER MUCH MORE GREATER THAN the Greek problem. 
We may even say, that behind all the financial uproar is SOME U.S-THEORY of the 

14 See article “Nukem” in German Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Nukem – see Hanauer 
(Nukem) Skandal in Frankfurter Rundschau  URL  http://www.fr-online.de/hanau-und-main-kinzig/25-
jahre-hanauer-atomskandal-die-raeuber-der-atomkraft,1472866,21735246.html and in Die Zeit URL 
http://www.zeit.de/1988/02/abwarten-und-mit-den-ohren-schlackern 
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advanced sort. I for instance would tend, to see as STARTING-POINT of the TODAY 
FINACNIAL PERMANENT CRISIS the 1987 -CRASH - which by John Kenneth 
Galbraith 15 has been COMPARED with the WORLD CRISIS 0f 1929 already. 

Someone from the tabel interjected, that Greece has seen in the last 150 years 5 state 
bankruptcies and that they therefor should be able, to manage the next! Well, here 
perhaps the young party girl would say: WHY NOT? At least IF SEEN FROM THIS 
ANGLE!

So interesting the suggestion of Prof. Christoph Paulus was, it seems to me, that the 
UNSPOKEN "conditio sine qua non" was missing, the ONE ESSENTIAL CONDITION, 
without which the entire idea would NOT FUNCTION, which is AN AUTHORITY 
STRONG ENOUGH to EXECUTE AGENDAS and a UNITED WILL defind  BY A 
PROCESS FOR DECISION MAKING BEFORE to inaugurate and vest such authority. 
And you see, these Americans are CLEVER people, that KNOW the MECHANICS of 
GROUP DYNAMICS, so that so far ONLY THE SMALL SLOWAKIA from 
CONVICTION REFUSED to take part in the Greek so called "rescue - manoevers", 
which perhaps are something else!

And exactly at this stage, one of the to me most interesting statements followed, which 
was, that AT MOMENT WE HAVE IN GERMANY A PIETISTIC CONDUCT OF 
AFFAIRS similar to the management of a protestant clergy family, engaged in preaching.
THIS WAS A STRANGE REMARK - even completely OUT OF CONTEXT -, which I 
nevertheless estimate as one of the GREAT INSIGHTS from this round table!

Open brackets: Mrs. Merkel is from DDR PROTESTANT pastor household, Mr. Gauk 
IS DDR protestant pastor, Mr. Groehe is protestant minister, Mrs. von der Leyen is 
protestant minister and so forth! If it must be repeated: INDEED the PROTESTANT 
CHURCH was PART OF THE (communist-socialist) DDR-SYSTEM and PROFITED 
FROM THE DDR-SYSTEM in function of SOCIAL MULTIPLICATOR! Close 
brackets! At least they were NOT from the "fighting resistance", partly because this in 
any dictatorship near to impossible!

Well, the FULL IMPLICATION of this "pietism"-remark will become much more 
evident, if we remember that PIETISM - widely today UNKNOWN on the European 
continent - is a SPECIAL DEVELOPMENT in PROTESTANT QUARTERS, say starting
in 18th century and spreading to BRITAIN and coming to full blossoming in the United 

15 See Galbraith, John Kenneth: Der Grosse Crash 1929, München: Heyne pbk 1989 mit Einleitung: “ 1929  
und der Börsenkrach vom 7” S.7-17; Stuttgart: Seewald hardcover 1963; amerik. u.d.T.: The great Crash 
1929, Boston: Houghton Mifflin Comp. 1988, first print 1954
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States (and - perhaps? - in the Netherlands?). 

This settled, we may remember a SECOND thing, which is, what MAX WEBER 16 once 
called "MENTALITY OF CONFESSIONS", which in his research with his methods 
resulted in an IDEALTYPICAL DICHOTOMY, in which ROMAN CATHOLICS and 
LUTHERAN PROSTESTANTS "functioned" as the OPPONENTS. If I am allowed to 
add here: THE TERRIBLE THING HERE IS, THAT REALLY NOBODY IN THE 
ENTIRE of WESTERN EUROPE HAS THE SLIGHTEST IDEA, what may be 
understood under the term"GREEK-ORTHODOX-MENTALITY" - and their 
connections to SERBIAN-Orthodox-mentality and RUSSIAN-ORTHODOX-
MENTALITY - or Ethiopian-Coptic mentality. I am not joking here: I once called the 
regional-government in Duesseldorf (German: Bezirksregierung), where I was told, that 
they had EXACTLY ONE PERSON, who from PERSONAL INTEREST, might have 
some extended knowledge on "orthodox matters", who however at moment was on 
vacancy and afterwards set to leave as pensionist!

The next TERRIBLE THING UNSPOKEN in this round-table-event would be, that 
TODAY PIETISM – or perhaps more generally: “Protestantism” -  IS THE MAIN 
DRIVING FORCE BEHIND THE ESTABLISHMENTS OF THE AT MOMENT MAIN 
WORLD POWER, which are the United States (think for instance of "Tea Party" and 
similar phenomens, sending for instance MISSIONARIES  to RUSSIA, where MOST 
PEOPLE do not understand, what can be OUTSIDE the orthodox ways of "orthodox 
mentality"  - if we at moment neglect the two other main influences in today U.S., which 
are STRONG FREEMASON-tendencies of whatever harmless or not so harmless quality
and a STRONG INFLUENCE FROM INFILTRATION BY NAZI-UNDERGROUND-

16 See article “Max Weber” in German Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Max_Weber  - see article 
Max Weber in English Wikipedia URL https://en.wikipedia.org/wiki/Max_Weber – see article “Die 
protestantische Ethik und der ‘Geist’ des Kapitalismus “ in German Wikipedia URL 
https://de.wikipedia.org/wiki/Die_protestantische_Ethik_und_der_%27Geist%27_des_Kapitalismus – see 
article “The Protestant Ethic and the Spirit of Capitalism” in English Wikipedia URL 
https://en.wikipedia.org/wiki/The_Protestant_Ethic_and_the_Spirit_of_Capitalism  (with English online 
editions)– see Weber, Max:  Die protestantische Ethik und der ‘Geist’ des Kapitalismus , in: Archiv für 
Sozialwissenschaften und Sozialpolitik, Bd. XX(1904)[Das Problem]  und Bd.  XXI(1905) [Die Berufsethik
des asketischen Protestantismus] – enlarged and revised edition in; Gesammelte Aufsätze zur 
Religionssoziologie. 3 Bde.,  1920–1921, Bd.1: Vorbemerkung, Die protestantische Ethik und der Geist des 
Kapitalismus, Die protestantischen Sekten und der Geist des Kapitalismus sowie Die Wirtschaftsethik der 
Weltreligionen -see Weber, Max: The Protestant Ethic and the Spirit of Capitalism, first English transl. 1930
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EMPIRE before and after World War II, as detailed in Hoagland/Bara17 .

(If someone needs an update in NAZI-INFILTRATION UNTIL TODAY, no problem! 
Just try: Antony Sutton, Jim Marrs, Guido Preparata, Joseph P. Farrell, A. Basti 
(Argentinia) etc. pp.)

We may say, that with the different statements of Prof. Christoph Paulus the 
TECHNOCRATICAL ASPECT of the GREEK mess was delivered sufficiently somehow.

If I am allowed, to add: The research of Prof. Dr. Christoph Paulus reflects but ONE of 
SEVERAL scientific approaches - and is as theory a "work in progress", and therefor 
should not be misunderstood as the "Pope speaking in Cathedra"! Another approach to 
the Greek mess would be for instance simply a WAR OF THE INVESTORS, WANTING 
THEIR MONEY BACK! Again another approach might be, to try to put the entire of 
Greece UNDER FORCED GOVERNANCE BY THE INTERNATIONAL BANK FOR 
PAYMENT REGULATIONS IN BASEL, Switzerland! Obviously both alternatives are 
not that charming, at least not really! 

Am I overdoing here? Perhaps not, because we INDEED HAVE THE TROIKA - 
European Central Bank, IWF Washington, European Commission - which indeed IS 
some sort of EXTRERNAL GOVERNMENT with EXTRAORDENARY AUTHORITY, 
that even can OVERRULE  THE NATIONAL GOVERNMENT of Greece, but is BY NO 
MEANS A DEMOCRATICAL INSTITUTION, namely without proper control of power 
and behaving sometimes like DICTATOR! A department boss of IWF Washington for 
instance in case of Greece could give the ORDER, to IMMEDEATELY DISMISS 4000 
employees from the payroll of the Greek state, which was MADE EFFECTIVE (!!!) - the 
Greek minister must have got really exaggerated!!! -, with the STRANGE SIDE 
EFFECT, that the FINANCIAL ADMINISTRATION run short of staff to COLLECT 
THE TAXES, which however is really an important thing, to eventually get rid of such 
"government besides government". If you dont believe me, believe German wikipedia 18.

17 See Hoagland, Richard / Bara, Mike : Geheimakte Mond. Die schwarzen Projekte der NASA, Rottenburg : 
Kopp 2008; amerik. u.d.T.: Dark Mission, The Secret History of NASA, Port Townsend, WA: Feral House 
2007

18 See article “Troika_(EU-Politik)” in German Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Troika_(EU-
Politik  )
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x x

8. Turn to GENERAL DEBATE: WHICH EUROPE WE WANT?

It is very interesting to me, that AFTER THESE TECHNOCRATICAL - 
IDEOLOGICAL STATEMENTS the discussion TURNED TO the FUNDAMENTS OF 
THE EUROPEAN UNION, at which point ALL OUT OF THE SUDDEN, every member 
of the round-table came up with HIS OWN FUNDAMENTAL POSITION, NOT QUITE 
COMPATIBLE WITH EACH OTHER. This we all know from the Saturday morning 
breakfast table: It starts with MONEY discussion - and it ends with: "I will go back to 
my mother, because you don`t love me any longer!"

The George – Soros -  Mrs. Guérot used the opportunity, to propagate her most loved 
idea of a "EUROPEAN REPUBLIC" - WHATEVER THAT WITHOUT PROPER 
EXPLANATIONS MAY BE! It perhaps should be added, that Mr. George Soros is 
CITIZEN of the UNITED STATES - and that the IWF has his headquarters in 
Washington D.C. in the United States, which would rise the question, WHETHER THE 
TODAY EUROPEAN COMMUNITIES CAN HAVE SUFFICIENT INDEPENDENCY 
from U.S.-REGULATIONS SET UP at around the end of  World War II and followed  by
the  MARSHALL-PLAN, set up 1947 and partly - besides the financial aid - a plan to 
SELL U.S.-AMERICAN OVERPRODUCTION from WAR-production-capacities. It 
may be for instance, that the NON-DEMOCRATICAL CHARACTER of the 
EUROPEAN COMMISSION IS DUE TO FORCED RULES SET-UP BY MARSHALL-
PLAN-BOARDS, that started in the U.S. State Department 1947. 19  

If it would be questioned, what these U.S. institutions have to do with our problem, I may
repeat in other words:

WHOEVER OFFERS HELP, AFTERWARDS WILL EXERCISE POWER OVER YOU,
that even may turn to NOT BENEVOLENTIAL POWER, ESPECIALLY If the HELP 
was a FINANCIAL HELP with INTEREST-RATES.

Keyword interest rates: We here in Germany had to rebuild the country after Second 
World War and to do that effectively, the Germans developed a SPECIAL HANDLING 

19 See on keyword Marshall-plan German URL http://de.wikipedia.org/wiki/Marshallpla  n   - English URL 
https://en.wikipedia.org/wiki/Marshall_Plan
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OF INTEREST-RATES FOR DIFFERENT MONEY-PURPOSES, for instance  
INVESTMENT-money distinct from  CONSUME-only-money - which worked quite 
fabulous, insofar anything in a war-zone can work “fabulous” at all!  - AND I REALLY 
DO NOT UNDERSTAND, WHY WE TODAY HEAR NOTHING OF SUCH 
FINANCIAL INTRUMENTS FOR REBUILDING A COUNTRY AFTER DESASTER in
case of Greece! You see, IF a GOVERNMENT is DETERMINED to BUILD UP a 
COUNTRY from POOR STARTING POSITION, THIS INDEED IS POSSIBLE, 
PROVIDED THE FINANCIAL  AND GOVERNMENTAL INSTRUMENTS FOR SUCH
CONSTRUCTIVE PURPOSE ARE CONSTRUCTED by the intelligentsia! I do not tell 
secrets here, but in Germany they had after World War II RATHER LOW INTEREST 
RATES in the field of HOUSEBUILDING - plus they had a SPECIAL HANDLING of 
TAX-INSTRUMENTS for to FOSTER THE BUILDUNG OF PRODUCTION 
CAPACITIES! It is NOTEWORTHY, that I at moment see in Greece AN OVERALL 
DECREASE OF PRODUCTION - perhaps as some DEFLATIONAL effect???!!!

So, if Greece is not ALLOWED to PRODUCE and SELL - we may FORGET it all! 

Mr. Martin Schultz , as assisted somehow by Maybrit Illner at this point introducing 
remarks from the audience from interactive web-apps, the general tendency of which was
HEAVY CRITICS ON THE EUROPEAN COMMUNITIES, felt near, by some people, to
some sort of not specified DICTATORSHIP, Martin Schultz EXPRESSIS VERBIS 
AGREED, that the TODAY CONSTRUCTION of EU IS FAR FROM WHAT 
EUROPEAN CITIZENS ARE USED TO SEE AND UNDERSTAND AS REAL 
DEMOCRACY. It perhaps should be added, that Mr. Schultz as President of the 
European Parliament of course may not be forced to openly admit, that the European 
Parliament CANNOT BE COMPARED WITH ANY OTHER NATIONAL 
PARLIAMENT IN EUROPE, because it simply has NOT COMPETENCE ENOUGH, 
which to gain was the recently enlarged COMPETENCE OF BUDGET-LEGISLATION 
a really important, but not sufficient next step.

With this another MAIN KEYWORD was voiced, which is NATIONALISM. If I am not 
very mistaken, at EVERY SUBSTANTIAL TURN of the discussion, the contributors to 
this round table WARNED against a FALLBACK into PATTERNS of NATIONAL 
GOVERNMENT, which on the European level perhaps was felt somehow inadequate. It 
perhaps would have surprised this round table, if a HISTORIAN would have hinted to 
the POSSIBILITY, that even the NAZIS since 1943 or so had some IDEA OF ONE 
UNITED BLOCK from the Atlantic tu the URAL - and, may be, beyond. 

It is clear, what was MISSING HERE: IT WAS MISSING THAT TO HAVE A UNITED 
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SOMEHOW BODY and BLOCK  IS NOT ENOUGH, because we would need some 
CRITERIA AND SPECIFICS, to make DISTINCTIONS, that our "united block" is not 
only a NEW MAFIA-type of organization, nor a trial for gigantomania. It is not widely 
known to the general public, but to have genocidal actions like under the Nazis and 
against the Armenians in World WAR I, REALLY should be tried to be understood as 
THEFT AND RUBBERY IN FIRST PLACE. They in Germany until today have in the 
"Ober-Finanzdirektionen" ALL THE NAZI LISTS detailing JEWISH PROPERTY, 
which of course were USEFUL to the dictators!

I such may argue, that the TODAY Europe is FAR from an "Europe of the HEARTS" – 
which was the postwar-motivation of our  fathers 70 years ago and especially among the 
French and Germans – a TODAY Europe, that is FAR from REAL DEMOCRATICAL 
DEVELOPEMENT and that has become near to an AUTONOME TECHNOCRACY 
with everything you might remember from George Orwell, EVEN if George Orwell in 
meantime BY FAR OUTDATED and OLDFASHIONED! The TECHNOCRATICAL 
Europe of today has for instance installed an OVERKILL in SURVEILLANCE OF ITS 
OWN CITIZENS, about which Hitler, Stalin and Mao would have had been very 
pleased! I may add, that especially this SINGLE FEATURE MAY BE A HINT, THAT 
THE EUROPEAN BUREAUCRACIES AND THE U.S.-BODIES have been 
INFILTRATED by a NOT FAVORABLE POWER with PERHAPS INTERESTS NOT 
FEASABLE FOR just normal HUMANS! 

Which however was NOT discussed!

It was NOT discussed, that a EUROPE SERVING JUST NORMAL HUMANS should 
show some sensibility for NATIONAL and HISTORICAL differences, which would be 
my argument, THAT EUROPE MAY NOT TURN TO BECOME AN AGENCY FOR 
INDUSTRIAL STANDARDIZATION only, with the LAUGHABLE idea for instance, to 
have STANDARD-MEASURES for BANANAS and CUCUMBER, NOT ALLOWED 
ANY LONGER to have their NATURAL CURVATURE! Not so laughable is one of main 
European contributions to WORLD problems, which are PLASTIC BAGS forming 
HUGE AEREAS OF WASTE in the OCEANS and in meantime IMPLEMENTED AS 
MICRO - particles in HUMAN BODIES already!

There is for instance in POLAND some really interesting specifics, in that it SEEMS, that
they have an agricultural sector of 30 %, compared with BELOW 5% in fully 
industrialized countries, and I am ABSOLUTELY SHURE, that they in BRUSSELS and 
the TECHNOCRACIES WILL CHANGE THAT if necessary by BRUTE FORCE!
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But such topics weren't discussed either!

There is a last problem in my view from historical studies, which is, what in good heavens
name shall we do with all these new TINY STATES, sometimes very near to "operetta 
states"???

People with a similar mindset like Mr. Richard Sulik from Slowakia or Mr. Duda from 
Poland INDEED probably would prefer to have CONSERVATIVE DEFINITIONS OF 
STATE APPLIED, SO TO AVOID THE AMERICAN PRINCIPLE of "MANAGED 
CHAOS". To have a DEFINITION OF STATE for instance would be really helpful, IF 
dealing with the question, in which regard Greece may have LOST FULL 
SOUVEREIGNITY already, perhaps in becoming something similar to MORTGAGE 
(German: Sachpfand, dingliches Pfandstück) of the INVESTORS in the shadows of 
Europe.

Now ask: ARE THE INVESTORS GODLIKE, THAT THEY HAVE THE POWER, TO 
SACK ENTIRE CONTRIES FOR THEIR rather limited agendas and  "philosophies"?

Which wasn't discussed either!

So indeed, I may ACCENTUATE HERE, WHAT SHOULD HAVE HAD BEEN 
DISCUSSED IN THE GENERLA SECTION OF DISCUSSION, which INDEED is the 
question:

WHICH EUROPE WE WANT!

Okay, even if most people would NOT like to hear it at all, I now may introduce a 
STATEMENT form the GREEK ORTHODOX METROPOLITE OF GERMANY and 
EXARCH TO WESTERN EUROPE, His Eminence Metro polite AUGUSTINOS, which I
Will NEVER forget!

His Eminence years ago said similar to:

" AN EUROPE, IN WHICH ARISTOTLE AND PLATO ARE NOT READ NOR 
STUDIED ANY LONGER, AN EUROPE, FROM WHICH THEY TRY TO REMOVE 
OUR HOLY RELIGION, IS NOT ANY LONGER THE EUROPE OF COMMON 
UNDERSTANDING OF THE LAST 2000 YEARS!"

So again: WHICH EUROPE WE WANT?

The Europe of UNEDUCATED ANALPHABETS and Micky-Mouse-consumers???

A Europe, so much uneducated, that it has forgotten, what are the SCIENTIFIC 
CONSEQUENCES, if you ELIMINATE the word "GOD" from all European 
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Constitutional texts, as they very probably will set into effect, which is namely, that you 
have NO STARTING POINT FOR JURIDICAL DEDUCTIONS, which would mean to 
FALL BACK in times BEFORE the NATURAL LAW of CICERO and the metaphysical 
foundation of law in Aristotle! Please, I am not the private teacher to fill the gaps of 
today public education using red or brown glasses!

A Europe, where they everywhere are REMOVING the CHRISTIAN CROSSES from 
public view in schools, governmental buildings, justice courts etc., BY THE SOCALLED 
CHRISTIAN PARTIES THEMSELVES - as recently in Northern Germany. 

To which I simply may oppose the following: I was brought up in Southern Oldenburg in 
Northern Germany, where the farmers 1936 or so in angry masses with their forks en 
guard forced the NAZIS to GIVE THEM BACK THEIR CHRISTIAN CROSSES - 
which story will be told and retold in all eternity, that they really WITHSTOOD 
SUCCESSFULLY the NAZIS! So, please understand, I have another socialization than 
managing personnel from former DDR or from today United States or today Russia and 
therefor CANNOT BE CONVINCED here!

x x

9. Mr. Richard Sulik - and the role of soure wine!

Well, this, the GENERAL DEBATE on the GENERAL PRINCIPLES of a UNITED 
somehow Europe, could have had been a HAPPY DEBATE with HAPPY CHATTER - 
were there not exactly TWO INTERJECTIONS by Mr. RIchard Sulik from Slowakia. 
Mr. Richard SULIK OPPOSED the  JUNKTIM between EURO and CURRENCY-
UNION and the POLITICAL UNION OF EUROPE, which was voiced by Martin Schultz
and perhaps by Mrs. Chancellor Merkel from Germany, that such junction is  NOT  IN 
THE PARAGRAPHS OF THE CURRENT EUROPEAN treaties!

It however in my little world of backward rural understandings would be ESSENTIAL, 
that we have ALL A CONFIRMED UNDERSTANDING OF THE TEXT OF THE 
EUROPEAN TREATIES, because if EVERYBODY is reading something else out of the 
text, we will get real problems, which would increase, IF WE CONTINUE TO GIVE 
EVERY GREAT ENOUGH ELEPHANT at the round-table an EXCEPTION FROM 
THIS paragraph and an EXCEPTION TO THAT RULE, BECAUSE GOVERNMENT 
BY EXCEPTION is not exactly the thing, we normally would understand under the term

 © Bruno Antonio Buike
Neuss: Bruno Buike 2015

Maybrit-Illner-e70-5-grexit2 279



E70 Greece  – Cyprus – Ukraine                                                                                                        39

of "ORGANZATION". To the historian it really is felt STRANGE, that it seems, that the 
European communities have not learned their lesson from HISTORY OF LAW and 
especially the history of EXEMTIONS FROM (general) LAW.

I do not remember CLEAR, but I heard mentioned some "PARAGRAPH 125" of a 
MAIN European Treaty quoted by Mr. Richard Sulik, that INDEED would allow the 
DISMISSAL OF A MEMBER from the UNIFICATION PROCESS. 

The second interjection, worth mentioning of Mr. Richard Sulik was at the end: He 
suddenly showed a GRAPIC, which was obviously PREPARED IN ADVANCE for 
presentation on TV-screen, which I could not READ MYSELF, but which showed 
according to Mr. Richard Sulik the DRAMATICAL INCREASE IN DEBTS OF SOME 
EUROPEAN COUNTRIES. With this graphic in his hand, Mr. Sulik opposed Mrs. 
Guérot from the George – Soros - fraction of "vested interests", that everything would be
quite nice, IF ONLY MRS. GUÉROT COULD EXPLAIN, HOW THE BILLS COULD 
BE PAID! And he was quite NOT IMPRESSED by the objection of some of the table 
-members, that HISTORY - as is CLAIMED only! - has shown, that THERE IS NO 
DEBT-SITUATION, THAT EVENTUALLY IN HISTORY WAS NOT CLEANSED BY 
SIMPLY TOTAL CANCELLATION OF DEPTS, so to say an ACT OF WILL or an ACT 
OF DECISION - if simple DESASTER can be called a "decision" at all! - to set 
everything to ZERO - in the vague HOPE, that this would be the right method to START 
ALL OVER AGAIN! If I am not mistaken here, if my memory can be trusted, it seems, 
that someone around the table even hinted to the HISTORICAL FACT, that COMMON 
BANCRUPTCIES may show the UGLY SIDEEFFECT, that there will be LARGE 
SCALE SUFFERINGS AND SHORTCOMMINGS FOR THE PEOPLE FIRST! 

This argument however, was not followed up!

However, I may add to the debt-argument of Mr. Richard Sulik, that we would need 
PROPER INTERPRETATION of such graphics showing DEBT-IMCREASE instead of 
SOLID FINANCING THAT THEY CLAIM IN WORDS AND ON CONGRESSES 
everywhere. IN MY TRADITIONAL BUSINESS TRAINING, I FOR INSTANCE 
WOULD TEND to INTERPRET the financial situation of TODAY as some CLEVERLY 
CAMOUFLAGED INFLATION, which in meantime has become such SEVERE an 
INFECT, that it all may END UP IN DEFLATION, of WHICH WE HAVE SEEN THE 
FIRST SIGNS ALREADY IN THE ABRUPT CUT OF INDUSTRIAL PRODUCTION in 
RUSSIA around 1990 by – claimed - 70%. I never have seen SUCH FIGURE, which 
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normally is INCREDIBLE and UNREAL 

HOWEVER, OUR CLASSICAL AND TRADITIONAL TRAININGS MAY NOT BE 
SUFFICIENT, TO UNDERSTAND THE DRAMATICAL DYNAMICS BEHIND THE 
TODAY "EUROPE" whatever, be it a liberal, or a conservative or a SOCIALIST or a 
PIETISTIC-PROTESTANT or an ATHEISTIC-MaTERIALISTIC "union".

There is another point, in which Mr. Richard Sulik of Slowakia perhaps would like to 
understand the DIFFERENCE between HARDCORE REALITY and POLITICAL 
WISHLISTS, which is a remark of Mr. Martin Schultz, that we "somehow must come to 
rules, that all the really rich investors may pay TAXES as the MAJORITY of the 
citizens". 

Well, nice remark, but somehow IRREAL, because I just recently met by pure accident a 
great investor from Ireland - 100,000 ha land-property or so -, who in meantime has 
transferred great parts of his riches to DUBAI, where he knows the SULTAN HIMSELF 
and very certainly does everything, what life can offer, EXCEPT TAX PAYING! And his 
argument was quite simple: "It is good, to HAVE a lot. But it is better, to get EVER 
MORE!" We may add: IF you are really important rich family or a really great company,
THEY WILL CHANGE THE RULES AND THE LAWS ACCORDING, to what those 
may feel adequate and appropriate! Such NON-DEMOCRATICAL LEGISLATION 
sometimes even can be TRACKED … 

Now I may turn to the PROBLEMS, which in MY view MAY be hidden in the debt-
increase-graphics of Mr. Richard Sulik from Slowakia, which may be some sort of 
HIGHTECH-PRODUCT, that similar to the normal understanding of "product" may 
have a PURPOSE, may be USEFUL for SOMEBODY. I am NOT JOKING here, see for 
instance the comments of Joseph P. Farrell in Babylon`s Banksters 20 on a certain 
MATHEMATICAL FORMULA -- the DAVID-LEE-FORMULA21 -, that OUTSIDE THE
FINANCIAL WORLD WAS UNKNOWN AND THEREFOR NOT VALIDATED AND 
MAY HAVE BEEN EVEN A WEAPON of some sort, that was waged in such way, that 
there was an IMPRESSION, AS IF this use was based somewhere in CHINA, which 
might be shaky an impression, because it may have been a FALSE-FLAG-operation! 

20 See and compare Farrell, Joseph P.: Babylon`s Banksters. The Alchemy of deep physics, high finance and 
ancient religion, Port Townsend, WA: Feral House 2010; eBook without pagination  ISBN 978-1-932-
59585, keyword “David Lee Formula”, chapter B. Meltdown or message, 1: David li`s Formula [8]

21 Compare with regard to “David Lee Formula”  Felix Salmon, A Formula for Desaster, in: Wired, March 
2009, p. p.74-79,112, launched via the Canadian Imperial Bank of Commerce
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With which I may stress the point, that I just commented, that the DEBT-INCREASE-
GRAPHICS of Mr. Richard Sulik listing SEVEREL European countries perhaps better 
may be understood as some sort of WEAPON – and not just a tactical manipulation for 
political elections! We may however skip here the question of every professional police 
department, which was the FINAL DESTINATION of such TRILLIONS and even 
QUADRILLIONS and TERA-quantities of today money-operations - NEVER SEEN 
BEFORE. 

If I may add, at this point would be useful to revisit, what Mr. George Soros had to say 
about the MEANING of NUMBERS in ECONOMY and GOVERNMENTS. Not to speak
of the fact, that the Germans recently INTRODUCED A FAKE STATISTCS FOR THE 
JOBLESS - and indeed we should assume, that jobless in Germany ARE NOT 3.000.000 
but AT LEAST 6 MILLION - and the ENTIRE SECTOR of "people needing social aid" 
near to ONE THIRD OF THE ENTIRE SOCIETY!

I think, it is a REAL PROBLEM, if even the GERMAN government starts to FAKE 
NUMBERS, because IF SO, we cannot blame the Greek, presenting their MAGICAL 
TRICKS for their MAGICAL NUMBERS!

And now: Do we all not remember our mother, telling us, YOU SHALL NOT LIE!? Not 
giving FALSE WITNESS AGAINST YOUR NEIGHBOUR! Perhaps to that Pontius 
Pilatus as in the court trial against the claimed Messiah Jesus Christ would ask back: “ 
WHAT IS TRUTH?”

THEY ALL ARE LYING, and in such mindset you cannot have ANY CONSTRUCTIVE 
SOLUTIONS!

We may be allowed to skip another question here, WHY THERE IS A NEED whatever, 
THAT estimated 60 COUNTRIES - out of a total of appr. 200 countries - HAVE GIVEN 
THEIR GOLD-TREASURES to be STORED SOMEWHERE IN THE UNITED 
STATES, but NOT in any OFFICAL BODY of the OFFICIAL GOVERNMENT, but 
managed by PRIVATE COMMITEES of the socalled FEDERAL RESERVE SYSTEM, 
the legal status of which is under HEAVY DEBATE, whether it for instance may be 
compatible with the U.S. CONSTITUTION (which by the way is a LEGAL and 
PHILOSOPHICAL problem in itself, because the U.S.-constitution STARTED AS ANTI-
DEMOCRATICAL PAMPHLET OF JUST ONE PAGE OF PAPER, in which was 
expressed some sort of GENERAL DECLARATION OF WILL OF THE RICH 
LANDOWNERS ONLY, the poor and the black NOT COUNTING AT ALL, even 
perhaps not clearly perceived as HUMAN BEINGS!).
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So very sorry: EUROPE TODAY IS IN CERTAIN QUARTERS A RASSIST EUROPE 
AGAIN, which is correlated to the BRITISH and the U.S.-American sociology, telling, 
that those NEVER STOPPED with RASSISSM - which however for TRUE CRISTIANS 
WOULD BE MANDATORY! Strange idea, but in Christian teaching there is no racism 
or preference of one special skin-color!

Well, I may not entertain in SPECULATION, but just may tell the public, what I have 
found in sources whatever: It MIGHT BE POSSIBLE, that such really BIG MONEY is 
used by a SMALL ELITE of the planet, mainly from WHITE color, to construct an 
underground DESASTER-HABITAT for approx. 10 Million "selected individuals", that 
eventually may be set, to FLEE THE PLANET somewhere IN SPACE, which plan is 
called in "Project Avalon" by Bill Cassidy the "Anglosaxon mission" 22, which is on 
report, to have really little dirty specifics from socalled progressive science of 
Frankenstein -type. 

I however personally would set NOT any bet, that this - the socalled "Anglosaxon 
mission" - would be the REAL interpretation for NEED of HUGE money-amounts , 
because I from FRENCH source in some TV-debate on ARTE recently learned, that the 
U.S. ECONOMY AS A WHOLE has some UNPRECEDENTED SPECIFICS, which is, 
that the FINANCIAL SECTOR with approx. 10 % of workforce is producing up to 40% 
of the NATIONAL WEALTH expressed in BSP or similar! THIS UNIQUE specifics may 
even differ from the situation in the CITY OF LONDON - where you can find all the 
most clever young Greeks, that made it to wealth and party-life! -, the “City of London” 
being , by the way, some sort of EXTRATERRITORIAL ground, as are the buildings of 
the "BANK FOR INTERNATIONAL PAYMENT-REGULATIONS" in 
BASEL/SWITZERLAND, which even seems to be a FREE OF ANY APPLICABLE 
LAW MEETING-PLACE for the main financial interests of this planet IN MEANTIME, 
which however in 1930-1932 was founded as BOOKKEEPING AGENCY for regulations 
of the GERMAN REPARATIONS AFTER WORLD WAR I, which otherwise were NOT 
MANAGABLE, at least as was claimed!  If it must be said: Certain problems are talked 
over in BASEL and NOT in Brussels - and it may be the problem, that Greece never was 
INVITED to Basel consultations nor to Bilderberger -Circle and other groups, not 
interested into democratic  discussions! 

A last point here for people with the Richard Sulik mindset: Some 30 years ago the 
RESTRICTIONS for OVERDRAFT-credit (German: Kontokorrentkredit, 

22 See Project Avalon (Bill Cassidy, Bill Ryan), 2010, page-title  “Anglosaxon mission” URL 
http://projectcamelot.org/anglo_saxon_mission.html 
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Überziehungskredit) for bank-accounts of the general public have been LIFTED. Now 
think it over, what may be a STABILIZATION-effect if such CONSUMER-CREDITS 
RESTRICTED AGAIN - at least if it is not TOO LATE in all the money humdrum! 
Another example for TOO LARGE extension of consumer-credits would be the financing
of private car-buying, for  which sector I fished a figure, that up to 70% (or more) cars 
on streets in Germany are NOT PAYED but running on credit! And of course the car-
manufaturers have their OWN BANKS, which have VERY SPECIAL CONDITIONS, 
that are NOT APPLICABLE to be expanded to the entire national economy!

x x

10. Recruitment, Collaboration, Deficits in study, Incompatibilities in 
LAW and Theory of Governance/State 

We must come to an end, and I now may introduce some aspects, which were MISSING 
in the TV-event and are partly reflecting MY PERSONAL trials for consideration and 
THINKING EXERCISE.

I may such at first hint to the PERSONNEL-RECRUITMENT procedures to work as 
TRANSMISSION GEAR for US-American financial bodies (outside the official US-
bodies and bureaucracies). We have seen in GREECE for instance, that BOTH 
Mr. Samarras from the CONSERVATIVES of former KARAMANLIS-sector AND the 
younger Mr. Papandreou from socialdemocrat PASOK were educated at  U.S.-
UNIVERSITY, even on the SAME campus - but probably in the wrong fields of study, 
because in my estimation we all need a better understanding of  NEW ECONMICAL 
PRICEWINNING THEORIES mainly from U.S. research, which seem to have as 
specifics, which is called “money-oriented”  (governance of economy).

I perhaps may add here: We have a VASTE EXPERIENCE WITH WRONG THEORIES
as for instance NAZISM and COMMUNISM and ZIONISM, very probably financed by 
the SAME FINANCIAL INTERESTS for to DIRECT  THE MASSES. (see authors 
Anthony Sutton, Joseph P. Farrell, Jim Marrs, Guido Preparata, Abel Basti (Argentinia) 
etc.) So IF we are presented even with some PRESSURE new U.S. economical theories, 
these should be CHECKED BY THE MILITARY, WHETHER THEY MIGHT be 
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functioning as WEAPONS! Close brackets!

Back to U.S.-TRANSMISSION-GEARS of RECRUITING: The IDEA itself may seem 
appealing, because to take LEADING MANAGERS from the INDIGENOUS 
POPULATION would be felt quite nicer, than to subdue a country to U.S-MILITARY 
GOVERNANCE directly! It however seems, that this RECRUITMENT system via 
AMERICA-friendly organizations in cases is producing QUIRKS, such as for instance in 
case of Mr. Theodor Guttenberg - or in the case of the GRANDMA of the younger 
Papandreou of Greece, which latter found all out of the sudden 500 Million Euros in her 
handbag, which recently was one of the most prominent subject in party-smalltalk all 
over Greece. Well, it would not be decent enough, to dispute tiny dirty details with a 
charming old age lady, wouldn't it?!

We may however learn: A WORLDPOWER "somehow" cannot exist without 
RECRUITMENT-TECHNIQUES, without COLLABORATEURS and, may be, without 
HIGH TREASON of some sort! We may hint here to an exceptional source and research 
work done on the subject of “treachery in 20th century”  by Margret Boveri in four 
volumes, no known English edition! 23

Next I may hint to SEVERE DEFICITS in STUDIES of U.S.-American NEW 
ECONOMIC THEORIES, which ALL EUROPEAN COUTRIES SHOULD BE REALLY
INTERESTED IN, TO STUDY AND LEARN AND UNDERSTAND! It may be, that the 
KYBERNETICS OF POWER BY MONEY-MANAGEMENT have become a GENERAL
FEATURE OF U.S.-American politics, perhaps not understood clearly by the majority of
US-people itself!. To START with, I REALLY, REALLY would see a NECESSITY to SET
UP SPECIAL STUDY-GROUPS IN THE ENTIRE OF EUROPE TO REVISIT THE 
THEORIES OF ALL PRICE-WINNERS MAINLY from the U.S. in the FIELD OF 
ECONOMICAL THEORIES AFTER WORLD WAR II! SUCH STUDIES MAY BE OF 
GREAT HELP FOR PEOPLE WITH A SIMILAR FRAMEWORK AND MINDSET as 
Mr. Duda in Poland or Mr. Sulik from Slowakia - or even Mr. Chondros of Greece!

I may at least hint to another important feature in building Europe, which again is taken 
from GREEK PHILOSOPHY, from which we learn, that EVERYTHING IN THIS 
UNIVERSE HAS ITS DISCRETE MEASURE, leading to the question WHJICH 
MIGHT BE THE APPROPRIATE HUMAN MEASURES, say for instance in SEIZE of 
NATIONS or in SEIZE OF COMPANIES or other ORGANIZATIONS. Well, I am not 

23 See Boveri, Margret: Der Verrat im 20. Jahrhundert, 4 Bde., Reinbeck b. Hambur: rororo pbk 1956–1960 – 
see article “Margret Boveri” in German Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Margret_Boveri 
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shure, but it seems to me, that they in Russia may come up with the idea, that (biological)
FAMILY is at the CORE of EVERY HUMAN SOCIETY- all other forms of socalled 
"marriage" NOT COUNTING REALLY! -, which may be expanded to the range of 
RELATIVES WITHIN ONE FAMILY, which ultimately may form, what in former 
centuries was called, TRIBES, which for instance are at the roots of today German 
"Provinces" (German: Bundesländer). Befor someone starts laughing, I may add from 
personal experience in Southern Poland, that they have built there MIDDLE SEIZED 
COMPANIES and PRODUCTION UNITS, say in range of some OPTIMUM of 500-1000
employees allocated in one unit - to which however is the great exception the sub-
branches of German car-manufacturer VW, which by the way is an invention of NAZI-
times, Hitler and Mr. Henry Ford feeling quite cordially towards each other!

If I am allowed to add: We today in TAIWAN and CHINA of course have QUITE 
OTHER SEIZE OF HUGE ORGANIZATIONS in the MILLIONS even within just ONE 
COMPANY!

My next point is, that we must not harmonize at all costs, what cannot be harmonized, 
especially not in the relations between Europe and the United States. We hear at any 
marriage, that man shall not divide, what God has connected. BUT WE FORGET THAT 
THERE IS THE CONTRARY SENTENCE, that MAN SHALL LEFT SEPARATED, 
WHAT GOD HAS NOT UNITED! To INTERMIX PROTESTANTS AND ROMAN 
CATHOLICS is NONSENSE, because they in ALL MAYOR METAPHYSICAL 
PROBLEMS DISAGREE SINCE CENTURIES, not to mention the BLOODSHED 
caused by the socalled protestant "religious revolution"! To stay disengaged, it perhaps 
would be better, not to mention, that PROTESTANTISM as such in its original form is a 
WILFULL HERESY with really BAD PHILOSOPHY at its roots sometimes – and even 
today Protestants shy away from certain original teachings of Mr. Martin Luther!!!

Next point would be, to hint to HEAVY INCOMPATIBILITIES between the US-
SYSTEM and especially TRADITIONS OF CONTINENTAL EUROPE. THERE IS NO 
SMOOTH bridging between U.S-LAW-SYSTEM and ANY CONTINENTAL 
EUROPEAN LAW-Tradition, not the ROMAN, not the GERMAN, not the FRENCH, 
nor the RUSSSIAN. And in my opinion it is NO SOLUTION, to set up for every great 
economic treaty - like lately TTIPP - SPECIAL COURTS, because we Germans - and the 
Russians - DO KNOW PRETTY WELL, what happens, if we START with SPECIAL 
COURTS, may be WITHOUT CLEAR LEGISLATIVE substance under the US-
principle of "governed CHAOS": IF we have SPECIAL COURTS, may be even 
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SECRET COURTS NOT KNOWN TO THE OFFICAL GOVERNMENT MACHINE 
(!!!) - as was seen lately in the U.S. around the NSA - problem -, we may continue with 
SPECIAL PRISONS, which latter have made REALLY UPSET the entire of European 
Communities and even resulted in POLAND recently SENTENCED BY AN 
EUROPEAN REGULAR COURT because of cooperation with CIA in setup of SECRET 
PRISONS, in which according to the NEW US-DOCTRIN we must expect USE OF 
TORTURE AS A STANDARD METHOD. You see, it may not be the point, whether the 
U.S. is protestant or pietist or evangelical or nazi-infiltrated or entertaining freemason-
sociability or whether the MIT-laboratory has turned to NEO-GNOSTIZISM (!!) and 
some folks from the NEW-AGE of 1968 turning to NATURAL RELIGION of some NEO-
PAGAN WITCHCRAFT: 

The real point is, that we in Europe have canceled special courts, secret prisons and torture,
not because of that reason, that it today is REINTRODUCED by the United States. And 
please understand: NO COMPROMISING HERE!

Now, go on, DONT STOP here and ASK: FROM WHERE DO HUMANS KNOW, 
WHAT IS RIGHT OR WRONG. The old answer is the easy answer and probably even 
the correct answer: HUMANS DO NOT KNOW, WHAT IS RIGHT OR WRONG, IF 
THEY WERE NOT TOLD BY SOMEONE HIGHER, say in type of REVELATION of 
the 10 Commandments in Old Testament for instance!

Well, can we LEARN, what justice is within the U.S.-governmental system? CERTAINLY
NOT! THEY WERE NOT EVEN ABLE TO SENTENCE AL CAPONE FOR HIS LOTS 
OF MURDERS, but finally caught him, because HE DID NOT PAY HIS TAXES 
PROPPERLY, which would mean, that the US-JUSTICE-SYSTEM would have had 
PRAISED Al Capone, IF ONLY he had made the U.S. GOVERNMENT a COMPLICE 
OF HIS CRIMES, sharing his riches from UNJUST actions of HEAVY CRIMES with the
STATE, we may add: the U.S.-American TYPE of “state”!

Even worse: ONLY RECENTLY – in 2015 in European newspapers – THEY HAVE 
FOUND OUT, that LOTS of DEATH-SENTENCES in the U.S. ARE BASED ON 
FAULTY PROCEDURES in handling evidence – which is in HUNDREDS OF CASES!!! 
– , so that “perversion” is JUST THE RIGHT WORD: AL CAPONE ESCAPED and the 
U.S. JUSTICE-SYSTEM IS KILLING INNOCENT PEOPLE of their own people 
instead, say for LUST OF BLOOD, say for PUBLIC SENSATION.

To make it short here: secret courts, special courts, secret prisons, torture and accepting 
crimes of Al Capone, if lucrative business and to kill innocent by socalled “death penalty”
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and all that “democratically introduced” in the “mother of all democracy”, the UNITED 
STATES of America: I CANNOT BELIEVE THAT and very well hope, that 
EUROPEANS WILL OPPOSE THAT STRONGLY.

I may correct: The UNITED STATES ARE NOT THE MOTHER OF DEMOCRACY, but 
GREECE!

x x

11. Martin Schultz on Greek prospects and MY FORECAST

I may close here as optimistic as possible with two statements of Martin Schultz, 
President of European Parliament from MEMORY and given in rough  translation to 
English:

“Greece has to take the hand, that is offered to help.”

“Grexit would not have great effects, because afterwards the European Union would 
have to pay the SUBSIDIES for Greece nevertheless.”

But to be honest, I DON`T BELIEVE IN MARTIN SCHULTZ` PROPOSALS as 
discussed above and instead would tend to the following GENERAL FORECAST FOR 
GREECE, of which I will be as long convinced, as nobody has better arguments:

VESTED INTERESTS OF INVESTORS NEVER EVER WILL WITHOUT USE OF 
PRESSURE CHANGE THEIR EXPECTED TURNOVER- in German: capital-rendite –
  OF near to 30% per anno, EXPRESSED in MONEY! They simply will not change, even
if the man from the street thinks, that this percentage  impossible without committing 
crime! 

This we have seen recently in the discussion about Mr. Roland Koch, chairman of 
Bilfinger-Berger, who had a heavy dispute on this question with an investor from 
Sweden, who did not even LISTEN to his old-fashioned proposals of ORDERLY 
BUSINESS CONDUCT,  so that Mr. Koch INDEED HAD TO STEP DOWN -and 
Bilfinger-Berger henceforth headed to vanish from markets within 10 years. If I am 
allowed to add here: In the OLD GERMAN COMMERICAL LAW we had certain 
paragraphs, that sometimes at percentage of 30% may rise the question of UNMORAL 
BUSINESS, as for instance in case of bank interest-rates! We certainly will see, that they 
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in Brussels will be eager to please the INVESTORS wish, to see this tiny detail 
CHANGED!

This settled, vested interests WILL NOT CHANGE their politics to ALLOW 
COMPETITIVE PRODUCTION in Greece and indeed will CONTINUE to 
DENATURATE GREEK PEACHES,  Tomatoes, and Winc and HINDER THEM – and 
for instance Greek TOBACCO -,  TO REACH ANY MARKETS AT ALL, because there 
is HIGH PRESSURE to SELL CALIFORNIAN PEACHES WORLDWIDE, even to 
people, WHO DO NOT WANT THEM! Well, I recently saw on TV an agricultural 
industrial complex in California and elsewhere in th U.S., that made me SPEACHLESS, 
if compared with my farmers-training 30 years ago in Continental European tradition. I 
additionally do NOT BELIEVE, that British – Canadian - U.S. consortia will ALLOW 
Greece OIL-DRILLING of their OWN NATIONAL OIL-RESERVES! (And we may see 
even WARLIKE ACTION around the NEW GAS- and OIL-fields offshore CYPRUS and 
ISRAEL!)

(We may see warlike actions again in the Balkans NORTH of the Greek border VERY 
SOON, IF THESE U.S. AMERICANS and the European Union proceeding in their ways 
undebated !)

And to RESTRICT Greek production and Greek selling or to RESTRICT OTHER 
NATIONS, like for instance UKRAINIA, POLAND AND ROUMANIA, which really in 
agricultural production may lead to BREAKDOWN OF EUROPEAN COMMUNITIES 
IN PLACE (because they can produce VERY CHEAP in rather LARGE quantities), 
perhaps MAY be understood as MEASURE AGAINST THE DANGER OF 
DEFLATION, which however would need, to agree, that my idea of a CAMOUFLAGED 
INFLATION was CORRECT!

If Greece CANNOT SELL even the TYPICAL NATIONAL PRODUCTS of the country, 
it perhaps would be possible, to built a structure for business and marketing for the 
NAME “EUROPE”, which after all is a GREEK IDEA, which may bring per anno 100 
Million Euros, if we would apply German Bertelsmann or US-methods for marketing.

BECAUSE GREECE IS NOT THE ONLY European country in CRISIS, such countries 
even may go as far as to introduce a “lending fee” FOR ALL NATIONALS WORKING 
ABROAD, something similar to the BUYING OF SOLDIERS for the English king in 
absolutist  age of 18th century, which made some German families REALLY RICH – 
until today! This however would make people with the mindset of Mr. Juncker or 
Mr. Schultz cry out, that this idea “not system-conform” – but probably EFFECTIVE!
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We may hypothetical calculate: Germany (or other nations with Greek workforce) shall 
pay a “lending fee” for 300.000 Greek nationals contributing to the GERMAN 
NATIONAL WEALTH of, let us say, 5000 Euros p.a., this would be 1,5 billion (German 
1,5 Milliarden) Euros PER ANNO. Okay, don`t repeat such trials for calculation for 2 
million people from Turkey in Germany and 20 Million Turkish people in all Europe, 
because this will be SHOCK to ALL EUROPEAN NATIONS WITH foreigns workforce! 
And of course I know, that it is a really BAD idea, to confront the INVESTORS behind 
the scene with REAL COST-CALCULATIONS spoiling their businesses – especially the 
business method of “percentage differentials” - expressed in money!

Greece such will end up as a country in a very similar stage as it has been, before the today 
mess started, which is a type of UNDERDEVELOPED COUNTRY IN EUROPE, with NO 
OTHER HOPES TO NO OTHER DEVELOPMENTS!

To REPEAT IT: Greece such will end up as a country in a very similar stage as it has 
been, before the today mess started, which is a type of UNDERDEVELOPED 
COUNTRY IN EUROPE, with NO OTHER HOPES TO NO OTHER 
DEVELOPMENTS!

However, IF those vested interests may tend to MERCY, they PERHAPS will ALLOW, 
that GREECE MAY EARN MONEY IN THE TOURISM-sector, but certainly NOT on 
the expense of Spanish and Turkish interests.

THIS OVERALL PROSPECT OF MY ANALYSES WILL NOT CHANGE, if we in 
Europe BY ORDRE DE MUFTI and UKAS OF THE TSAR will see a TURN to a 
GENERAL SOCIALIST UNION, of which the CENTRAL COMMITTEE BOARD, very
similar to communist times in Russia, IS IN PLACE ALREADY, which is the European 
Commission. And to mix up little bit the lethargy in socalled European bodies: If the 
today PERVERSION has reached the point, that the CHRISTIAN PARTY of Germany is
REMOVING CROSSES from public view, we perhaps better should CLOSE the 
CHRISTEDEMCRATS OF GERMANY and DIVIDE it into a CATHOLIC and a 
PROTESTANT part, so that the FRONTIERS AGAIN MAY BE CLEAR, namely that 
the FORCED MARRIAGE between Protestants and Catholics IS UNNATURAL – and 
yes, a little bit PER-VERTED! 

I however may repeat, from Martin Schultz statements, that, IF POSSIBLE, they will 
TRY, that PEOPLE of GREECE may not suffer from FAMINE and DIE FROM missing 
health-care! And my argument, WHY Europe will not let Greece die from famine is, that 
we ARE EUROPEANS and NOT U.S.-Americans, which really had NO PROBLEM AT 
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ALL, to between 1900-1910 let DIE approx. 1.000.000 immigrants from Europe, which 
were sent WITHOUT ANY ORGANIZATION on trail westward. As I understand the 
U.S.-mentality this was no evil-minded action, but they simply had somehow forgotten, 
that ORGANIZATION SOMETIMES IS required – and that the old U.S.-American 
dream of a – perhaps godlike – “nature just regulating EVERYTHING”, might turn out 
in the end, to have been the FALSE GOD to be worshiped out of poor philosophy, 
because where the wisdom of nature ends, the HUMAN EFFORTS just START!

x x

12. Follow ups

12.1 FOLLOW UP 12/13th of June 2015, Friday – Saturday

• The Greek High Court has canceled the CUT OF PENSIONS of 2012 (or 2010?). 

At that time pensions may have been on statistical average 450,00 – 600,00 Euro 
PERHAPS (compared with today 250,00 Euro ?). All figures not confirmed. 

• The Greek STATE TV and RADO HAS REOPENED, because of interventions of 

the new Tsipras Administration. The Greek STATE TV however may shrink from 
earlier 2600 workforce to 1600. Interesting how Greek State TV was closed: IWF 
sent manager, who ORDERED – worse than in miltary! – that ALL THE 
PERSONNEL DISMISSED from ONE DAY TO THE NEXT, which is simply 
KICKOFF, better known in the U.S. as “principle of hire and fire”. In my 
estimations this cut especially was aimed at HUMILIATION OF THE ENTIRE 
NATION! 

• Since 2008 Greece has seen a decrease in overall production of said 27%; this may 

or may not be understood as an indication to deflation? 
• Standard & Poor`s rating agency has set Greece to the LOWEST possible ranking 

of trash or junk (German: Ramsch). Additional this agency has figured out: Nov. 
2014 – April 2015 Greece has seen a withdrawal of 35 billion Euros from private 
bank accounts, which are approx. 30 % of all private deposits. However Greek 
people had 5 years time, to withdraw most of money already, not to speak of all the
very rich ship-fleet-owners, that since decennia have their money outside the reach
of any Greek authority. So the question is: WHAT MONEY from what source this 
might be? Well, perhaps from MAFIA or from DRUGS? 

• It seems to me, that at the start of the present Greek crisis some years ago, there 
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were strong considerations to call the MILITARY, that ruled under the name 
“junta” (Η Χούντα) or “regime of the colonels” (Χούντα των Συνταγματαρχών), 
1967-1974. 24 

• Besides the terrible things, that happened in times of “Colonels”, as for instance 

torture, inhuman treatment for known and supposed communists, CHANGING 
THE CONSTITUTIONAL SYSTEM from KINGDOM to DICTATORSHIP in 
type of “presidential oligarchy”, I was told by survivors, that the bureaucracy only
in that time seems to have worked similar to other European nations, like Britain, 
France or Germany! 

• It has been announced, that European Communities will prolong FRONTEX-

operations on the THRACIAN (land-)border and in the AEGEIS (naval-) border. 
Even if both operations may be targeted to the REFUGEE-problem – Greece had 
to handle some 40.000 refugees lately! -, these operations in my view are 
INDICATIVE, that Greek has only a WEAK “rest”-souvereignity of state – and 
indeed TODAY CANNOT MAINTAIN THE QUITE NORMAL BORDER 
CONTROL, which is NOT the “free will of the Greek people and military”! 

• This weekend, starting 13th of June, IWF - delegation is said, to return to Brussels-

talks, which was withdrawn in protest few days ago. It is not clear to me, whether 
the “TROIKA-institutions” will be this weekend ALL present, so to make the 
“talks” real “negotiations”.
To remember: TROIKA 25 is European Commission, European Central Bank and 
IWF / ICF. As example for CRITICS it is reported the following: IWF influence 
has LOWERD the MINIMAL SALARY in Greece, Ireland and Portugal UNDER 
THE PRETEND, that this will “CREATE NEW JOBS”, which however could not 
be PROOVEN. We may say for instance, that figure of JOBLESS YOUNG people 
in Portugal and Greece at moment may be 25% of this AGE-CLASS (or more), 
which might be a very optimistic view. OTHERWISE it seems, that IWF has only a
VERY LIMITED REPERTOIRE for ACTION, which normally are proposals for 
socalled “privatization”, mainly of SECTORS FROM STATE, as for instance 
telecommunications, transportation (as for instance projects around Piraeus-

24  see article “Greek military junta of 1967–74″ URL 
http://en.wikipedia.org/wiki/Greek_military_junta_of_1967-74; see article “Greek Junta Trials” (afterwards 
in 1975) URL http://en.wikipedia.org/wiki/Greek_Junta_Trials

25  see article “Troika (EU-Politik)” (with HEAVY CRITICS) URL http://de.wikipedia.org/wiki/Troika_(EU-
Politik) 
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harbor), savings banks (German: Sparkassen), electricity, water, etc., 
• dismissal of – mainly – employees from the payroll of the STATE and state-

controlled sectors, mainly in DRASTICAL and ABRUPT manner, 
• cuts of budget-spending, mainly of the state, 

• low “inflation-rate” expressed in percentage of some method for calculation, 

• expanding exports (provided there is SOMETHING, that Greece has to offer for 

export at moment, except LIVING HUMANS as WORKFORCE and for BRAIN 
DRAIN) 

• “liberalization” of the BANK-SECTOR, which mainly means, to cut VERY 

MUCH NEEDED PUBLIC CONTROLS of this sector.

All such measures of IWF may be summarized in a country-specific “GENERAL PLAN”
normally called something like “(plan for) structural adaptions” (German abbrev.: SAP),
in which often is a chapter on socalled “Good Governance” regarding CORRUPTION 
and socalled “DEMOCRACY”.
THIS ENTIRE LIST OF THE ACTION-REPERTOIRE UNDER THE IWF IN MY 
ESTIMATION HOWEVER SHOULD BE DECLARED BY THE UNITED NATIONS 
AS PROGRAM FOR PLANFULLY LOOTING and PLUNDRING ENTIRE NATIONS, 
to DESTROY THEIR LONGTERM PROSPECTS FOR EVER!
Or in other words: NATIONS INTERESTED IN THEIR OWN SURVIVING, WITH 
ALL MEANS AT THEIR COMMAND SHOULD TRY, TO KEEP THE IWF OUT!
Even more: IT MAY BE POSSIBLE, that the IWF is the MAIN DRIVING FORCE on 
the operational strategical level behind attempts and threats to DEMOLISH THE EURO
and the ENTIRE EUROPEAN UNIFICATION PROCESS, regardless what this may cost
in SPREADING OF POVERTY and in LOSS OF LIFE. It secondly may be the ONLY 
MEASURABLE EFFECT of IWF - actions, that IWF is ONE OF THE MAIN CAUSES 
for the today REFUGEE-problem and LARGE-SCALE MIGRATIONS, behind which 
may be lurking in some background an attempt for INDIRECT POPULATION 
CONTROL with RASSIST component.
BECAUSE: I PERSONALLY DO NOT KNOW ONE SINGLE EXAMPLE, in which this 
MIX OF ACTIONS AND METHODS APPLIED BY ESPECIALLY THE IWF had led to 
SUCCESSFUL DEVELOPMENT OF COUNTRIES – except that INVESTORS had 
marvellous business!
Or at least, it seems, that the FAILURES of IWF actions are SO MUCH EVIDENT, that 
NATIONS START TO CALL for to bring the IWF TO COURT TRIAL, which however 
is near to impossible. To remember: IWF was founded 1944 AS INSTRUMENT OF 
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POWER for to foster interests of the United States!

x x

12.2 Follow up 14th of June 2015, Sunday 

The weekend is over and the general public expects something near to substantial 
statements, which seems to imply, that, as Mr. Juncker from EU-Commission recently 
phrased the word, “the cow cannot be convinced, to leave icy ground”, on which she 
cannot dance full heartedly.

Now I go through the newspapers and find strange news, that IWF is BLOCKING an 
understanding – and this we need en detail!

I simply may quote FAZ: “Demnach könnte Athen Kürzungen bei kleinen Renten 
aufschieben, wenn es im Gegenzug seine Militärausgaben um den gleichen Betrag 
vermindert. Es geht um 400 Millionen Euro. Diesen Vorschlag hatte 
Kommissionspräsident Jean-Claude Juncker dem griechischen Regierungschef Alexis 
Tsipras unterbreitet, offenbar unter Billigung von Kanzlerin Angela Merkel und dem 
französischen Präsidenten Francois Hollande.” 26

In my rough translation: “Accordingly Athens might postpone cuts in small pensions, if 
the military budget sees a cut in same amount. This would mean 400 Million Euros. This 
proposal Mr. Juncker, president of the EU - comission, offered to Alexis Tsipras, 
obviously with consent of chancellor Angela Merkel and the French president. Mr. 
Francois Holland.”

To this the IWF seems to have reacted like follows: “Der IWF akzeptiere keine 
Tauschgeschäfte dieser Art, sagte ein Unterhändler der F.A.S.” 27  – My English rough 
translation: The IWF does not accept such type of business in type of “barter” or 
“exchange”, as was commented by a negotiator (of the EU?) to F.A.S. (newspaper).”

NOW, THIS IWF - reaction REALLY IS STRANGE – and INDEED should be 
scrutinized, because the sector of military-budget INDEED is a GREEK OPTION, as 
follows.

26  German main paper FAZ, section general politics http://www.faz.net/aktuell/politik/spannungen-zwischen-
eu-kommission-und-iwf-in-schuldenkrise-13645504.html, Thomas Gutschker, 13.06.2015

27 German main paper FAZ, section general politics http://www.faz.net/aktuell/politik/spannungen-zwischen-
eu-kommission-und-iwf-in-schuldenkrise-13645504.html, Thomas Gutschker, 13.06.2015
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AT FIRST EVERY PATRIOTIC GREEK has two excellent REASONS, to COMPLAIN 
against NATO and European Communities, in hinting to TWO UNSOLVED 
PERMANENT PROBLEMS, which are

a) INVASION OF CYPRUS, Operation Attila, 1974 28 and Zurich-London-treaty of 1959
29 to transform Cyprus from British Crown-territory into an “independent” state, 

b) SITUATION in the AEGEIS.

We may especially hint at this point to the GREEK FEELING, that these two permanent 
problems are SOME SORT OF HIGH TREASON AGAINST GREECE, which however 
is FELT as continuation of another HIGH TREASON, committed in the WAR 
BETWEEN GREECE AND TURKEY DIRECTLY AFTER FIRST WORLD WAR, 1919-
1922, 30  We may even add: In times of the ARROGANCE of Versailles conference series 
it was quite a normal “management-tool”, to apply the “instrument” of POPULATION-
EXCHANGE – between Turkey and Greece – the DRAMATICAL SCENES OF WHICH 
UNTIL TODAY ARE NOT FORGOTTEN ALL OVER GREECE and may be, if we hear 
from Turkish side, that “Tessalonich as place of birth of Atatürk somehow a TURKISH 
TOWN” (!!!), not forgotten in Turkey as well! We of course may not FEAR any HOT 
WAR between Turkey and Greece because of the fact, that OFFICERS FROM BOTH 
SIDE GET THEIR TRAINING IN NATO-schools and especially in schools of the U.S.-
military even IN the U.S.! We may not expect hot war secondly out of the reason, that 
Turkey and Greece BOTH recently had to take in OUTDATED MILITARY 
EQUIPMENT – say for instance RESTS FROM the former German communist DDR - 
military, which became superfluent during Reunification of Germany and in Greece we 
recently saw a happy overtaking of hundreds of U.S. tanks not that actual in technology! 
If I am allowed to add here: Greece has a geography ESPECIALLY suited for the 
TYPICAL “blitzkrieg” TANK-battle, which of course is ironically! Or in other words: 
The Greek generals may feel FOOLED somehow … not to speak of the Turks!

I may add another strange observation: It seems, that Greek military spending was cut in
the last 5 years from 7,4 billion Euros to 4 billion Euros – and by the Tsipras – 
administration was supposed to accept even MORE cuts in budget! But if these figures 
true, we without hesitation would assume, that the Greek military at moment may be 
near to its disintegration! 

28 See “Operation Attila” URL  https://de.wikipedia.org/wiki/Operation_Attila
29 See Zurich-Londo-treaty 1959 URL  https://de.wikipedia.org/wiki/Zürcher_und_Londoner_Abkommen
30 Greek-Turkish war 1920-1922 URL https://de.wikipedia.org/wiki/Griechisch-Türkischer_Krieg
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How STRANGE IWF in case of financial balancing using military-budget is, we must 
quicken tu the next point, which is, that they have “ventilated” or “percolated” the 
OPTION OF NEW ELECTION in Greece. 31 

Well, this is an INTERESTING option: TO LET PEOPLE SO LONG REPEAT 
ELECTIONS UNTIL THE INVESTORS HAVE EXACTLY THAT “DEMOCRATICAL 
GOVERNMENT”, which would please them. However, there is one little PROBLEM, 
that they are running off of ALTERNATIVES. Samarras CONSERVATIVES at moment 
not palpable, Socialdemocrats of Papandreou PASOK not palpable, former communist 
Syriza of Mr. Tsipras perhaps at moment more preferable if compared with NEO-NAZIS
of “golden dawn” in Greece. But we of course cannot be sure, whether the Tsipras - 
administration was meant as transition only right from the beginning.

Now turn on the brain, the strange thing between the two ears: HOW CAN IT BE, that 
we have a NEO-NAZI party in GREECE??? THIS IS A NEW CHARACTERISTICS OF
OUR TIMES: we INDEED have NAZIS in GREECE – very probably financed from 
non-German sources abroad – and we even have NAZIS in ISRAEL, recently from 
Ukrainian Jewish immigration, even vandalizing Yad Va Schem.

We may indeed ask: IS THE WORLD RUNNING MAD TO A CERTAIN EXTENT??? 
Because, NOBODY can IMAGINE NAZIS in Israel or Greece AT ALL!

There is another NEW FEATURE to be learned from GERMAN politics: IF you would 
like to remove Christian crosses from public view, TRY TO LET THIS BE EXECUTED 
BY THE CHRISTIANS THEMSELVES. If you try to interfere with STUBBORN 
SOCIAL DEMOCRAT positions of “residual worker traditions”, choose for such 
political shifts SOCIALDEMOCRATS THEMSELVES, as for instance in times of 
chancellor Schroeder and Mr. Hartz or in case of Mrs. Nahles and the new legislation for 
RESTRICTED UNION operations.

The REALLY STRANGE THING IS however: We have all these today very nice 
methods for MANIPULATING EVERYTHING IN FAVOR OF POWERS IN THE 
SHADOWS and especially the IWF, which everybody in Europe would feel near to 
“HAPPY” – “HAPPY” is a KEYWORD in sociology for U.S. population -, if “forced” to 
FOLLOW, even if behind it may be HARSH ORDERS to be OBEYED only. But 
SOMEHOW IN CASE OF THESE QUEER GREEK PEOPLE NOTHING SEEMS to 
work out properly!

31  new election rumors  in “Die Welt online” URLhttp://www.welt.de/wirtschaft/article142442259/Tsipras-
lehnt-Neuwahlen-ab-und-will-  kaempfen.html
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And there may be INDEED ONE MAIN REASON, why it are the GREEKS, that make 
such a lot of problems, so that IWF and the European Communities cannot get along 
with this country smoothly, which is, THAT GREEKS ARE BY FAR ONE OF THE 
OLDEST PEOPLE OF EUROPE, so far a socalled “monolithic monocultural block” of 
NATIONAL LANGUAGE SPEAKING NATIONALS STICKING TO OWN 
RELIGIOUS WAYS of NATIONAL SPECIFICS in a since millenia UNCHANGED ONE 
AND FIX SETTLEMENT AEREA or TERRITORY!

To put it in other words: IF YOU WITH INTENT OF WORLDPOWER CAN 
OVERCOME THE GREEK QUEERNESS, you probably will overcome EVERY 
resistance! If someone feels an urge for WORLD-DOMINATION BREAKING THE 
NECK of average nations would not give as much of SATISFACTION, as to BRING 
DOWN THESE GREEK STUBBORNS from their ways! And in a TECHNICAL sense 
Greece is of course the TEST-CASE from which to derive METHODS APPLICABLE to 
other candidates for to become UNFREE SUBJECTS with BROKEN WILL to the near 
GODLIKE RULE of the IWF and the “investors in the shadows”. Well, if we listen to 
Greek nationals, we sometimes may get the impression, as if Greek nationals think, that 
HENRY KISSINGER has a STRONG PREJUDICE against GREECE – and Greeks 
indeed are using ugly words in this context!

And IMAGINE the PERPLEXION of all these PHILANTHROPISTS trying to do 
GOOD to Greece?! How can this little unimportant country be SO MUCH STUBBORN, 
that it seems to be IMMUNE to CONTROLS everybody else normally would be GLAD 
to become SUBDUED to??!!!

Well, the next STRANGE news is, how a TOP MANAGER of German WORLD 
PLAYER Henkel - Corporation, who purely by accident is a HARVARD-man, should be 
MISSING a “sufficient enough vision for Europe”, which became obvious to him just by 
the present-day Greek quarrels and quirks. Can`t believe that? Okay, check footnote 
below! 32

I may resume here as follows:

IF WE HAVE SEEN A STRONG CONNECTIVITY FROM COHERENCE OF 
MANAGERIAL BODIES WHATEVER, WHICH ALL UNDERWENT A SIMILAR 
TRAINING AND YOUNG-ADULT-FORMING OF MINDSET IN UNITED-STATES-
SURROUNDINGS WHATEVER, WE MAY GET NEVERTHELESS AN IMPRESSION,
AS IF THE WORLD HAS NOT BECOME A BETTER PLACE FOR LIVING, which 

32  see Die Welt online, Michael Gassmann, URL http://www.welt.de/wirtschaft/article142437902/Henkel-
Chef-vermisst-europaeische-Zukunftsvisionen.html
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may be felt STRANGE a result, because one might tend to assume, that RELIGIOUS 
INDIFFERENCE and socalled “neutrality in world view” AND a certain 
HOMOGENITY IN SOCIALIZATION  should have worked into another direction!?

Radio Jerewan now may go as far as to put it like that:

QUESTION: “Should we all become Americans?”

ANSWER: “YES , at least by principle! However: BLACK OR WHITE???!!”

x x

12.3 Follow up 16th of June, Tuesday

Greece is said to have accepted

– socalled “primary houshold-surplus” set from 0.75 % to 1.00%, as was demanded by 
IWF – WHATEVER THIS IS!

But Tsipras VERY MUCH OPPOSED to DEMANDED CUT OF PENSIONS – and not 
really enthusiastic about discussed INCREASE OF ADDED VALUE TAX!

To be remembered: I DO NOT UNDERSTAND, WHAT IS THE TECHNICAL 
PREFERENCE TO CUT PENSIONS, but to REJECT CUTS in the MILITARY 
BUDGET??? We may therefor GUESS, that behind CUT OF PENSIONS may be A 
CERTAIN TYPE OF MATHEMATICS – very certainly to PLEASE THE INVESTORS, 
which have set up the AGENDA and the INSTRUMENTS of IWF, to make EVERY 
STATE FUNCTION in the DIRECTION OF INVESTORS, which very well might be 
opposed to any “NORMAL AGENDA” of something like “STATE” in the 
CONVENTIONAL EUROPEAN UNDERSTANDING FROM HISTORY! We even may 
assume, that something like “state” IS NOT THE PRIMARY CONCERN OF 
INVESTORS, those STATES, that have to UNDERWRITE and even CAPITULATE to 
IWF plans, to severely UNDERMINE AUTHORITY AND SOUVEREIGNITY of 
underwriting states, thus states becoming MARIONETTES of IWF.

We may however GUESS, that PENSIONS are DEAD CAPITAL and what investors are 
seeking may be, to get the stockpiled money “somehow circulating” again. In Germany 
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they in all earnest for to maintain this, they are DIVIDING the railway-waggons from the
railway-net, the electricity production from the electricity distribution system and net, 
EVEN IF THEY CANNOT REALLY EXPLAIN, how it can be possible to EARN 
MONEY just from those nets, IF NOT CUTTING SHORT MAINTENANCE, which 
indeed had the effect, that  such politics and priorities were debated in public, but 
WITHOUT RETURNING TO THE CONSERVATIVE APPROACH of the centuries 
before!

The other concern would be, that if someone is such focused on money drain, this for the 
pension-system IN THE END would mean, to GIVE UP FINANCING PENSIONS BY 
the INSURANCE SYSTEM and to switch to FINANCING BY THE TAX-PAYER.

ONE SPECIAL SIDE-EFFECT of this TOUCHING THE PRINCIPLES of HANDLING 
MONEY we have seen especially in the ENRON-scandal in the United States, where a 
CRIMINAL MANAGEMENT fall victim to the temptation of MONEY-STOCKS for 
CORPORATE PENSIONS  put to greater “volatility”, which is just circumscribing 
“risky bets”, in which were lost the PRIVATE OLD-AGE precautionary installments  of 
considerably  parts of the population  of the State of California – as I read somewhere.

The focus of IWF on ADDED VALUE TAX seems clear: IF you have POPULATION 
without INCOME from WORK and LABOR, you have NO METHOD TO COLLECT 
TAXES FROM POPULATIONS. To make EVERYBODY a TAX-PAYER, it therefor is 
more effective, to LET THEM PAY TO THE STATE with EVERY BUYING AND 
SELLING PROCEDURE.

IT HOWEVER IS STRANGE TO ME, that they in case of Greece so far not even have 
discussed, to INTRODUCE MAUT - fees for ALL automobiles moving on the streets.

And here we may have a problem of ambiguity in IWF agenda, WHICH THEY WANT 
IN FIRST PLACE, to have POPULATIONS PAYING MONEY TO INVESTORS or to 
have POPULATIONS BUYING CONSUMER-GOODS, which of course in the best case 
are PRODUCED BY THOSE SAME  INVESTORS. The POINT OF NO RETURN, when
everything is directed to DEFLATION is self-evident: IF INVESTORS LOOSE 
INTEREST INTO PRODUCTION and MAKE MONEY THE MAIN CRITERIUM for 
DECISION MAKING, they will in extremis STOP PRODUCTION, take their money and
FLEE such country!

It seems however, that Greece is very reluctant, to present a NEW socalled “LIST OF 
REFORM-PROPOSALS” – which is just the WRONG NAME for it, because it is a LIST
OF ORDERS – to be OBEYED in MILITARY MANNER – FOR SEVERE 
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INTERFERING FROM OUTSIDE INTO GREECE SOVEREIGNITY by 
ESPECIALLY THE IWF, who IS NO MEMBER OF THE EUROPEAN 
COMMUNITIES, and by the ECB, the European Central Bank, which IS a part of the 
European Communities, with somehow “borrowed sovereignty”

The next critical point is a meeting of EU ministers of finance on Thursday.

By the way: My Greek neighbour with his small kiosk just the moment asked me, what 
are the actual prices for PEACHES and from WHICH COUNTRY peaches in German 
supermarket are sold at moment. His question had as reason, that his family is engaged 
in peach-production somewhere in Northern Greece, and in LOTS of years has to simply 
DESTROY THE peach-HARVEST IN GREAT QUANTITIES of RAILWAY-
WAGGONS. Even worse: Since the sanctions against RUSSIA, Greek peaches NOT ANY
LONGER can be sold in COOLING SHIPS via VOLOS harbour to RUSSIA. THE 
QUESTION thus may not be misunderstood as JOKE! And the ANSWER MAY NOT 
PLEASE THE EUROPEAN UNIONS NOR THE INVESTORS, because at moment – 
that is: early in June - I pay approx. 3,50 Euro for 1 kg peaches, apricots, nectarines 
coming from SPAIN. Now go back to the year 2000 before the introduction of the Euro: 
Would anyone have imagined, that we today are paying for just rubbish PEACHES 7 
DEUTSCHMARKS per 1kg???!!!  We see here, that one really can feel tempted to speak 
of a CLEVERLY CAMOUFLAGED INFLATION, which ALL MAIN EUROPEAN 
COUNTRIES IN 1999 AGREED TO  BY “FREE WILL” (of some sort) TO SUBDUE 
THEIR OWN PEOPLES TO! Now go on: IF you have SUCH HIGH prices, SUDDENLY 
PEACHES (or potatoes) are becoming LUXURY GOODS, not any longer for the 
AVERAGE MASS-CONSUMERS – and IF SO the ARTIFICIAL OVERPRODUCTION 
from implementation of INDUSTRIAL METHODS INTO AGRICULTURE CANNOT 
BE SOLD to markets. We INDEED would be FORCED in ECONOMIC terms, to make 
a DECISION, whether we would PREFER UNSOLD OVERPRODUCTION in 
agricultural goods, NOT TO SPOIL the EXCELLENT BUSINESS of SELLING 
MACHINES to the agricultural sector, which in meantime have reached OVERKILL-
capacity. I am not joking, I once on a Saturday morning walk, saw on a great field of a 
farm of near to 100-150 ha an ASSEMBLY OF 5 GREAT AGRICULTURAL machines 
PARKING – that is: NOT WORKING and thus producing HEAVY “fix-costs”! -, which 
in conservative estimation would be 500.000-750.000 Euros as start-value in the  
bookkeeping. Well, you see the problem is really easy: NOBODY can earn with 150 ha 
farming of whatever type 750.000 Euros FOR to PAY BACK MACHINERY only. IT 
SIMPLY IS NORMALLY NOT POSSIBLE – and INDEED European Communities are 
displaying a LOT of TRICKS, to get the show running in agricultural production., such 
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for instance in pumping heavy subventions into the agricultural sector.

So my Greek neighbour was reminding me, that we INDEED since World War II have 
seen a DECLINE in Greek production of CITRUS-products and of TOBACCO. I at 
moment do not have informations on the situation regarding sales of WINE and Oil from
OLIVES. But I may assume, that Greek wine cannot cope with really LARGE quantities 
coming from Spain, Italy and France! AND BULGARIA! No joke: I read some years ago,
that the European Communities built the GREATES and MOST TECHNICALLY 
ADVANCED WINEPRODUCTION FACILITY IN BULGARIA – which seems to me 
NOT quite RATIONAL!

INVESTORS however have TRICKED ONE SINGLE ARGICULTURAL PRODUCT 
INTO GREECE, WHICH IN FORMER CENTURIES REALLY WAS UNTYPICAL TO 
THE COUNTRY, which is SUGAR-production (and – may be – rice-production). I feel 
not inclined to explain here, that sugar is a PRODUCT for FINANCIAL 
SPECULATIONS and FAR FROM BASIC NEEDS for to feed the people. And, please 
note: SUGAR AND RICE DO NEED LOTS OF WATER, WHICH INDEED HAS BEEN 
ARTIFICIALLY BROUGHT IN by heavy TECHNOLOGICAL efforts – and the 
machinery of course to be paid properly –, with the nice side effect, THAT IN ENTIRE 
OF NORTHERN GREECE LOTS OF SQUAREKILOMETRES OF FARMLAND ARE 
OVERSALTED!

So in the end it may turn out, that our TODAY APPROACH in ECONOMICS is 
PRODUCING NONSENSE and IRRATIONAL effects. Such we may perhaps feel 
encouraged, to RE-INTRODUCE the PRINCIPLES of TRADITIONAL TRADE and 
ECONOMICS from FORMER CENTURIES, namely that PRODUCTION MUST 
HAVE A SENSE, that buying and selling MUST HAVE A SENSE, and that THE EVIL 
STARTS, if it is started to EARN MONEY WITH MONEY. And if we not quicken up, it 
may turn out, that we will have to face the CONSEQUENCES in  the KNOWLEDGE OF
THE INDIGENOUS PEOPLE OF THE UNITED STATES telling, “that you cannot eat 
money”! The LEARNING-EFFECT may become EXCEPTIONAL DRASTIC, if this 
sentence percolated in a situation of FAMINE ALL OVER EUROPE – which in technical
terms IS POSSIBLE AGAIN – because ALL THE WRONG MACHINERY FOR THAT 
IS IN PLACE ALREADY, machinery for SENSELESS OVERPRODUCTION in 
agricultural goods , of which near to 50% are DESTROYED ON A REGULAR BASIS 
WITHIN STANDARD PROCEDURES! To repeat it: We in Europe have installed a 
system for food-production, that is producing in OVERCAPACITIES, of which 
afterwards is DESTROYED one half! I am not quie sure, whether this can be called 
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“scientific progress”??!!

We thus may get a NEW DEFINITION for REAL ABUNDANCE: WE ARE RICH 
ENOUGH to PAY the machinery for wrong agricultural goods, which is the FOOD, that 
makes everybody ILL – and we are DOUBLE rich, because we can pay the MEDICINE 
for such NONSENSE afterwards – until perhaps someone from the heavens may shout 
down from the clouds: “THIS IS DOING HARM TO EVERYBODY and OUTSIDE 
EVERY NATURAL LAW AND THIS BULLSHIT HAS TO SIMPLY STOP!”

Which bullshit? Well, the bullshit, that a RELATIVELY SMALL ELITE is IMPOSING 
TO THE GLOBE a “world-system” NOBODY HAS ASKED FOR, NOBODY in full 
capacity of his senses would agree to, and of which nobody can derive any benevolent 
effect from!

x x

12.4 Follow up 17th of June 2015, Wednesday

Strange enough today I found a LIST OF INVESTOR-DEMANDS for negotiations with 
Greek, which was presented to Internet Friday, 12th of June 2015, by German FOCUS 
online.

We read:

START OF QUOTATION

” FOCUS Online hat sich den Katalog der Forderungen besorgt und für Sie übersetzt. 
Die Erkenntnis: Viele der Ziele sind in anderen Ländern bereits eine 
Selbstverständlichkeit, etwa die Abschaffung des 13. Monatsgehalts für Rentner.

Das fordern die Geldgeber im Detail von Athen:

Sozialversicherung

• Reformen der Sozialversicherung, um die Kosten zu senken 
• Stärkung des Sicherheitsnetzes 

Renten

(gehören aktuell mit 17 Prozent des BIP zu den höchsten der EU)

• Zusatzrenten streichen 
• Die 13. Monatsrente nicht wieder einführen 
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• Das Rentenniveau senken und gleichzeitig die Altersgrenze anheben (aktuelles 
Eintrittsalter liegt bei 62 Jahren bzw. nach 35 Jahren Arbeit im öffentlichen 
Dienst) 

• Eine engere Verbindung zwischen Rentenbeiträgen und -ausschüttungen schaffen 

• Arbeitsmarkt

• Den Mindestlohn nicht anheben, sondern im Gegenteil weiter kürzen 
• Zugehörigkeitszulagen aus dem Mindestlohn streichen (aktuell gibt es einen 

höheren Mindestlohn für Arbeiter, die mehr als neun Jahre für ein 
Unternehmen gearbeitet haben) 

• Die Tarifregeln des öffentlichen Sektors zumindest beibehalten 
• Massenentlassungen erlauben, ohne dass das Arbeitsministerium extra 

zustimmen muss (keine solche Entlassung wurde in den letzten 30 Jahren 
erlaubt) 

• Das Streikrecht verschärfen 

Privatisierung

• Keine bereits begonnenen Privatisierungen stoppen 
• Privatisierungen beschleunigen, so etwa die Häfen von Piräus und 

Thessaloniki 
• Die Einnahmen aus Privatisierungen für den Schuldendienst nutzen und 

nicht für Sozialleistungen 

Steuern

• Den Steuerfreibetrag nicht wie geplant auf 12.000 Euro erhöhen 
• Maßnahmen für faule Kredite treffen, die die Banken schützen 
• Das Gesetz abschaffen, das den Erstwohnsitz vor Besteuerung schützt 
• Mehrwertsteuer anheben – vor allem die auf den Inseln an den Satz des 

Festlandes angleichen 
• Vermögenssteuer reformieren, nicht abschaffen 
• Steuerflucht bekämpfen 

Öffentlicher Dienst

• Von der Leistung abhängiges Management einführen 
• Leistungsabhängige und rechtlich verpflichtende Kündigungen einführen, 

indem die bisher bestehenden verfassungsrechtlichen Barrieren abgebaut 
werden 

• Mehr quantitative Ziele für Entlassungen setzen, die bislang vor allem durch 
einmalige Aktionen wie die Schließung des TV-Senders ERT kamen. 

• Öffentliche Finanzen 
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• Zahlungsrückstände reduzieren, vor allem in der Sozialversicherung 
(Gesundheitssystem) 

• Private Finanzen 
• Die Überschuldung des privaten Sektors weiter reduzieren, bei gleichzeitiger 

Stärkung der Rücklagen von Banken, um mit notleidenden Kredite (NPLs) 
umgehen zu können 

• Einen effizienteren Gesetzesrahmen für Privatinsolvenzen schaffen 
• Produktmarktreformen 
• Werbegebühren abschaffen 
• Die Überregulierung von Milch abschaffen 
• Liberalisierung der Preise und Vertriebskanäle von nicht 

verschreibungspflichtigen Medikamenten und Nahrungsergänzungsmitteln 
• Sonntagshandel liberalisieren 
• Berufsgruppen überprüfen, die noch nicht vollends liberalisiert wurden 
• Zusammengestellt von der Berenberg-Bank” 33

END OF QUOTATION

From this IMPRESSIVE list with no less than 33 demands and requirements I will now 
go and pick those topics, that IN MY CONTINENTAL EUROPEAN FEELING are 
MOST problematical and sometimes touching, what in former centuries was called 
“SOVEREIGNITY OF STATE”.

MY SELECTION OF TOPICS from FOCUS-list above:

• Allow collective redundancies (dismissal of MASSES) without special agreement of

the labor ministry before (no such dismissal was allowed in the past 30 years) (isn`t
it a pity, that since 30 years Greece has not seen DISMISSAL of MASSES of 
workers?? They nevertheless really managed to produce an overall jobless-
statistics with some 25% or more! How very much intelligent!) 

• Tighten the right to strike (YES, this will help REALLY – to make the people 

UPSET!)

• Do not lift the minimum wage, but cut back further on the contrary (this is PURE 

IDEOLOGY OF THE IWF, because it IN NOT ANY CASE SINCE 1945 could be 
PROOVEN, that this measure has ANY EFFECT AT ALL – EXCEPT, that the 
SOCIAL CLIMATE WILL CHANGE DRASTICALLY, perhaps to PLEASE the 
IWF BETTER!)

33  FOCUS online, Friday 12th of June 2015, URL  
http://www.focus.de/finanzen/news/staatsverschuldung/reformstau-bis-zur-staatspleite-kein-weihnachtsgeld-
fuer-rentner-an-diesen-forderungen-scheitern-die-griechen_id_4662530.html
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• NO stop of privatizations, that were started already (such as for instance for 

former public GARBAGE-management, which can be made a really good 
BUSINESS, as can be learned by the example of NAPLES /Neapel and the 
handling of rubbish by MAFIA!!)

• Accelerate privatization, such as the ports of Piraeus and Tessaloniki (its much 

more preferable, to manage the NATIONAL PORTS of Piraeus and Saloniki via 
management-calls from Washington or Moscow or Beijing, than from ATHENS – 
and indeed for purposes of IWF it would be much more better, to make the ports 
of Greece EXTRATERITORIAL TERRITORY UNDER THE DIRECT 
GOVERNANCE OF THE IWF, so to minimize legal restrictions whatever to 
business!)

• VAT raise – especially to align  the islands with  the rate of the mainland – (PLUS 

increase of the Greek military budget to get ready for war with Turkey, which is 
joking, because they really in last 5 years have brought DOWN the Greek military 
budget by nearly 50%, so that we may guess, that Greek military has stopped, to 
meet NATO-requirements! Greece indeed is INCAPABLE to manage border-
protection and for this task within rights of national sovereignty today need HELP 
of European FRONTEX - organization!)

• Property tax reform, no abolishment of property tax (There are people WITH 

property in Greece, that ESCAPED ALL THE LAST DECENNIA of money 
vanishing into nothingness? HOW MUCH INTELLIGENT this rest with property 
whatever must be!)

• Introduce performance-based and legally binding dismissals by the previously 

existing constitutional barriers to be reduced (What is a NON LEGALLY 
BINDING dismissal? Or is meant, to introduce a NEW LEGISLATION for 
dismissals outside the normal LEGAL traditions of Greece?)

• Set more quantitative targets for layoffs that previously came mainly by one-layoff 

actions such as the closure of the TV station ERT (is here supposed MORE mass-
dismissals?)

• Creating a more efficient legal framework for personal bankruptcies (THIS IS A 

NEW INVENTION OF A LEGAL INSTRUMENT NEVER SEEN BEFORE IN 
THE CENTURIES)

• Abolish the over-regulation of milk (If there really IS such over-regulation, this 
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CANNOT BE CHANGED WITHOUT THE CONSENT OF THE EUROPEAN 
COMMUNITIES and their OVER-REGULATIONS for the entire agricultural 
sector in place, which sector better should be compared with the TYPE OF 
COMMUNIST PLAN-AND-COMMAND-ECONOMY – which the IWF obviously 
will not change??!!)

• Liberalization of prices and distribution channels of non-prescription drugs and 

dietary supplements (YES, bring in ALL THOSE PROBLEMS FROM THE 
UNITED STATES, which created there a REALLY BIG BUSINESS – even on the 
cost of lots of death casualties, never seen before! Or repeat the idea of Hitler, who 
set the entire army under amphetamines, called at that time “pervitin”, to give 
them a REAL DOPE! Or is behind this ADDITIVE NUTRITION business the 
NIETZSCHE-ide of SUPER-MAN or the postwar ideology from BIOLOGIST 
quarters of TRANS-HUMANISM??)

• Liberalize Sunday trading (and abolish the Greek Orthodox Religion, which 

COSTS only, and BRINGS NOTHING! And if they are telling, that even God took 
his rest at the seventh day, don't believe! At least : IF THERE WAS such God 
resting, this henceforth will be canceled, if such God of Greek nationality! Because 
if the whip-men of Pharaoh – and IWF – are over you, the joy of your life will be 
fading until it is gone!!)

• Check occupational groups that have not yet fully liberalized (This is MADMAN-

idea, because NOT ANY COUNTRY OF THIS GLOBE WILL GIVE UP TAFF 
REGULATIONS FOR LAYWERS, ACADEMICS, MEDICAL DOCTORS, people
with degree in chemistry and even not for chimney-sweepers or teachers!!!)

Now we perhaps may have the question: HOW WOULD ANY NORMAL PERSON 
REACT, IF CONFRONTED WITH SUCH LIST OF DEMANDS? Shall we start to 
WORSHIP THE IWF AS GOD? Shall we hand over the ENTIRE COUNTRY as 
MORTGAGE to the IWF? Shall the country be put under FORCED GOVERNANCE of 
IWF godlike commissioners backed by U.S. MILITARY??? OR SHALL GREECE 
DECLARE WAR AGAINST UNKOWN ENEMY within NOT CONTROLLABLE 
INTERNATIONAL BUREAUCRACIES??? And why should we have 
DEMOCRATICAL ELECTIONS ANY LONGER IN GREECE, if they PLAN TO 
INSTALL AN INDIRECT DICTATORSHIP of the IWF?

And thus we have learned an important lesson on all these FOREIGN 
PHILANTHROPISTS: DON'T TRUST THEM, because they are worse than wolves!
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We may ponder instead the idea, to DISPATCH 2000 Greek military at the frontier in 
THRAKIA and 500 Greek military on the island of LESBOS and set 10.000 troopers to 
ready-for-action-alarm – so that even the United States may LEARN, what we in Europe 
understand, if speaking of SOVEREIGNTY OF STATES!

Well, another source, Focus-Money 34 online, is presenting a collection of actual news, 
among which the EXPECTED news, that TAX-INCOME in Greece is DROPPING 
CONSIDERABLY.  Now, count together: JOBLESS INCREASING to 30 % or more, 
ADDED VALUE TAX VAT INCREASING in percentage but FALLING IN TOTAL 
AMOUNT of ACTUAL CASH, PRODUCTION in last 6 months 30 % down, private 
bank accounts EMPTY by 1/3 of total – plus before mentioned drop in general tax-
collecting.

So in my estimation, I would tned to the following estimation: IF YOU ARE THE 
PHYSICIST, YOU HAVE TO MAKE A TRUE DIAGNOSIS USING TRUE WORDS IN 
UNBIASSED MEANING, which would be, that we have in ALL OF EUROPE AN 
INFLATION, showing FIRST SIGNS OF DEFLATION AS FOR INSTANCE IN 
GREECE.

IF INFLATION WITH STARTING DEFLATION CORRECT, SOMEONE MUST TELL
THE GERMANS, THE FRENCH AND THE BRITISH, THAT THEY HAVE TO DO 
THEIR HOMEWORK, which would mean, NOT ALWAYS TO TALK ABOUT THE 
FAULTS OF OTHERS, as for instance LITTLE Greece, but to turn to OWN 
HOMEMADE quirks in national finances of Britain, France and Germany, which are 
CONSIDERABLY, even if somehow perhaps camouflaged!

THE REAL PROBLEM SUCH WOULD BE, that we would need a EUROPEAN 
CONSOLIDATED STATE-HOUSEHOLD-FINANCING, which we DO NOT HAVE, not 
to speak of the fact, that there NOWHERE is a STRONG ENOUGH AUTHORITY, TO 
STICK TO DECISIONS WITH NO EXCEPTIONS AT EVERY CORNER! Insofor it 
may become significant, what they in German Ministry of Finance are cooking, which is 
the IDEA to introduce something similar to a EUROPEAN HOUSEHOLD and BUDGET
with a head of office  functioning similar to a “European minister of finance”, which at 
moment however is restricted to the level of “strategy game” only!

Or in other words: What would be the DESASTROUS effect, IF THE GERMAN STATE 
HOUSEHOLD SCRUTINIZED WITH THE SAME BRUTALITY, THEY AT MOMENT
ARE IMPOSING ON GREECE? Or is there out there a SINGLE EXPERT, that would 

34  Compare with Focus Money online URL http://www.focus.de/finanzen/news/staatsverschuldung/griechenland-
krise-tsipras-sucht-konfrontation-der-iwf-hat-das-land-ruiniert_id_4755256.html 
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be able, to EXPLAIN IN EXACT words, what precisely is the German “BLACK ZERO” 
in the household balance and what the difference to a “red zero”??? Tell you what: To 
speak of “red zero” and “black zero” in FINANCING is just ELEGANT NONSENSE, 
CHARLATARNERY or worse CAMOUFLAGED CRIMINAL INTENT!

Well, so far at moment!

x x

12.5 Follow up 18th of June, Thursday

The Austrian chancellor, Mr. Faymann, SPÖ, Socialdemocrats, took the initiative since 
yesterday and today is in Athens. 35 

This of course is an old Austrian trick: Give everybody a good cup of coffee, meet as 
casual as possible and the wonder might happen, that they really TALK TOGETHER!

However Austrians are REALISTS, as can be learned from Austrian military reactions 
and proposals regarding  the changed situation at the Golan Heigths and in Bosnia!

x x

12.6 Follow up 19th of June 2015

Mrs. Lagard, head of IWF Washington,  on Thursday meetings on the Greek debacle 
voiced her desire to have ADULTS from Greece for the negotiations as counterparts.
36The problem is: If you have a country, where the entire population is drained out by the
United States and by the European Union – keyword: brain drain -, where you find the 
most intelligent and best educated Greeks in London, Germany and the US, there are 
only the VERY OLD, the disabled and some babies left in Greece itself. 

If I am allowed to add: I really cannot imagine, how Mrs. Lagard will get along in 
AFRICA, where we have in MALI and CONGO/Kinshasa – for instance – entire 

35  Compare with “Die Presse” online, article “Athen: Faymann für Kompromiss auf Augenhöhe” –  URL 
http://diepresse.com/home/wirtschaft/international/4756609/Athen_Faymann-fur-  Kompromiss-auf-
Augenhohe

36  Read yourself:  Die Zeit online, Matthias Krupa, Luxemburg, (Griechenland) Die unausgesprochen 
allerletzte Frist, 19.06.2015, URL http://www.zeit.de/wirtschaft/2015-06/griechenland-finanzminister-
luxemburg
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populations with statistical average of around 30 years in age, which even is somehow the
RESULT of certain international policies set up by socalled BUSINESS INTERESTS 
towards Africa, in which group we of course find the European Union and the US – and 
since some decennia CHINA! I once suggested in crisis on MALI, that they should send 
TROOPS PLUS NURSES and other personal to entertain CHILDREN and YOUNG 
ADULTS! We may even go as far, as to assume, that, IF the number of Micky-Mouse-
consumers will continue to increase and expand throughout Europe and the US, it really 
may be seen as good idea, to install MOTHERFIGURES everywhere as head of 
government, as for instance here in Germany and perhaps with the next general election 
in the United States itself.

Next news comes from the Greek Parliament, where they had set setup a committee, to 
check the debts – and really came up with the idea, that THESE DEPTS ARE BASED 
ON VIOLATION OF HUMAN RIGHTS and of EUROPEAN LAWS, so that they 
concluded, that GREECE CANNOT BE BLAMED TO PAY SUCH INJUST DEBTS, 
because they are ILLEGAL!37 

Well, this RIDDLE with EXTREME STRANGENESSFACTOR, NEVER SEEN 
BEFORE IN KNOWN HISTORY, that a STATE calls his debts “illegal”, is not necessary
“childish behavior of adults”, as Mrs. Lagard  perhaps would argue, but RESULT OF A 
SOCALLED DEMOCRATICAL DECISION PROCESS WITHIN THE GREEK 
NATION ITSELF. The committee was set up by present Chairman of Greek Parliament, 
Mrs. Zoé Konstantopoulou, even if she is said to be “from outer left wing”. Members of 
said house-committee seem to have been

• the Belgian author and  expert on state-debts and globalization Eric Toussaint, 

• some members chosen from (CADTM), which is an NGO - organization and 

lobby-group for the cancellation of debts for underdeveloped states of the socalled 
“third world”,

• Mr. Strauss-Kahn, former head of IWF and Mr. Jean Trichet, former head of 

European Central Bank (EZB) on the wishlist to be invited to committee.

FAZ otherwise repeats Mrs. Lagard statement with desire, to meet with adults (oh, not 
what you think!), assisted by Mr. Jeroen  Dijsselbloem, “chief of EUROPEAN GROUP”, 
whatever that may be, DEMANDING MORE “REFORMS” and “energy put in 

37  Don`t believe me, reed for yourself:  FAZ, 19.06.2015, Neuer Bericht. Griechischer Parlamentsausschuss 
nennt Schulden “illegal” – URL http://www.faz.net/aktuell/wirtschaft/eurokrise/griechenland/neuer-bericht-
griechischer-parlamentsausschuss-nennt-schulden-illegal-13655768.html
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AUSTERITY-programs”, to BRING DOWN PUBLIC SPENDING.

Tell you what: I SOMETIMES  ARE FED UP WITH THIS OMNIPRESENT WORD 
“REFORM”, WHICH REALLY IS THE WRONG WORD, IF INTENDING 
DEMONTAGE OF AN ENTIRE COUNTRY, quenching out of them the last penny!

I however remember the METHODS after First World War, if the REAL POWERS 
execute measures, to get their MONEY: They sent simply TROOPS from Belgium and 
France and took entire German provinces as MORTGAGE to live under some sort of 
“forced-labor-regime” even near to famine and certainly far away from any luxury! 
Perhaps, to repeat it, that would be “ADULT ENOUGH”?

Before such “very adult things” happen, Mr. Donald Tusk, chairman of the European 
Council of Ministers, brisk and taff from Poland, has invited to a SUMMIT OF HEADS 
OF GOVERNMENT on Monday,  22nd of June 2015. 38 

If I am allowed to speculate about the REASON for such high labeled meeting again: 
They perhaps feel a need for discussion, what will happen, IF THEY ARE DONE WITH 
GREECE – and WHO will be the NEXT, to see ADULT METHODS executed on them. 
Feel free to choose from following candidates near to INFLATIONAL SHOCK: Ireland, 
Spain, Italy, Portugal, some little new states. After that, ask, WHEN IT WILL REACH 
THE BEST RATED countries, the SCANDINAVIANS, the GERMANS, FRENCH and 
BRITISH!

I may close here, as they used to joke in former Communist DDR: The last one switch off 
the lights, please!

x x

12.7 Follow up 20th of June 2015, Saturday

In the whole humdrum on Greek money-problems the general public was held unaware 
of one single problem, which is, that the Greek banks may run off LIQUIDITY before the
financial breakdown and bankruptcy of the state. How can this be? Well, Greek people 
take their SAVED money out of bank accounts, to be stored at home or somewhere 
abroad on other family accounts, not in the millions, but in the BILLIONS. It seems, that
papers say, that in the last week were taken out 1 billion Euros at least, not to speak of 
the appr. 350 billions, that were taken off Nov. 2014 – April 2015, said to be appr. 1/3 of 

38  See and compare  Die Welt online, URL 
http://www.welt.de/newsticker/dpa_nt/infoline_nt/brennpunkte_nt/article142747273/Griechenlandkrise-
wird-Chefsache.html
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ALL PRIVATE DEPOSITIS in Greek bank accounts. Now remember the tales and 
stories of your OLD relatives, that have survived the END of the First and Second World 
War, because they perhaps would tell, that IF WE HAVE a CHANGE IN BEHAVIOR of 
the general public, to TAKE THEIR MONEY HOME and NOT to let it in the banks, 
THIS IS A CLEAR SIGN OF INFLATION! IF THIS TRUE, we would have to 
interprete, that AGAIN the POLITICIANS and all the VERY CLEVER and LEARNED 
people DO NOT TELL THE PUBLIC THE TRUH in just AVOIDING the TERM 
“inflation” like the devil blessed water! We all know however: IF THE DOCTOR IS 
USING THE WRONG DIAGNOSIS, we normally would not expect any effective cure for
to RECOVER!

Well, this INFLATIONARY BEHAVIOR of PEOPLE, who are doing their PRIVATE 
ANALYSES has a SPECIAL EFFECT, in that the GREEK BANKS have to ask from the 
CENTRAL EUROPEAN BANK, the EZB of Mr. Draghi, a SPECIAL SORT OF 
CREDITS, which are CREDITS IN COINS AND BANK-NOTES, so that bank 
automates can deliver CASH. IF NO CASH, then poor LIQUIDITY. IF PROLONGED 
POOR LIQUIDITY, then ADDITIONAL EFFECT ON INFLATIONARY BEHAVIOR, 
that MAY CHANGE TO DEFLATION!

Now it is really STRANGE: THESE ELA - credits of EZB (Mr. Draghi) normally are not 
mentioned and it seems, that they since months and even perhaps since years were given 
WITHOUT causing real PROBLEMS, so to say, to keep the machine running smoothly 
from the BACKGROUND of the banking system! 39 But we all know: A government in 
despair may start the PRINTING MACHINE, to INCREASE CASH circulating, which 
normally is followed by a DEVALUATION of the currency, if I do remember correctly!

39  See and compare DIE WELT online, authors:   Sebastian Jost , Holger Zschäpitz,  URL 
http://www.welt.de/wirtschaft/article142793543/Griechischen-Banken-geht-das-Geld-aus.html
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ELA – credits  for cash-liquidity, source Die Welt 40

The interpretation of such graphic is as usually DIFFICULT, because everybody is 
LYING with statistics. We as COUTIOUS as possible MAY argue, that Greek CASH 
system is in  need of  CONSTANT ELA - credits from EZB, that in meantime increased 
from appr. 60 billions to 85 billions to TODAY NOT LONGER PUBLICLY announced 
figure. THESE FIGURES are to be put into RELATION with SAVING ACCOUNTS, 
that are SAID, to have fallen back on a level of 150 billions as was in 2005 or so, after a 
PEAK of near to 250 billions. ANOTHER POSSIBLE RELATION would be to set ELA 
-cash -credits against ALL MONEY ON GREEK BANK accounts, which MAY be at 
moment 600 billion instead of 900 billion as in November 2014. We PERHAPS such may 
LEARN, that it SEEMS, that even if ELA-CASHCREDITS NOT DRAMATICAL in 
AMOUNT, the CASH-problem may TRIGGER a PANIC BEHAVIOR OF THE 
PUBLIC, which may turn an INFLATIONARY TENDENCY to become a GALOPPING 
INFLATION.

And what is a GALOPPING INFLATION? Well, my nearly 100 years old dead father 
told me: In 1923 or so, he was paid at 10 o'clock in the morning his salary, which at that 
time was MILLIONS and such a lot of PAPER-CASH, that he had to carry it in a middle 
seize BAG. IMMEDEATELY after he received this “cash” with questionable VALUE, he 
had to START RUNNING TO THE NEXT SHOP and would have called himself HAPPY,
if he could manage to get ONE PACK OF BUTTER for this money. And if he would have 
tried only 2 hours later, the price of that butter of 250 grams may have had DOUBLED! 

40 Pic “Ela-creidits, Greece” DIE WELT online, authors:   Sebastian Jost , Holger Zschäpitz,  URL 
http://www.welt.de/wirtschaft/article142793543/Griechischen-Banken-geht-das-Geld-aus.html
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Well, you see, SOMEONE must TELL all these people of TODAY, WHAT WE REALLY 
ARE TALKING HERE ABOUT!

Otherwise German minister for finances, Mr. Schaeuble, is entertaining the public with 
ENIGMATICAL remarks, as for instance: “I and even all in Europe DO NOT 
UNDERSTAND the NEW proposals of Mr. Varoufakis.” Which sounds little bit, as if 
they would like in Europe Mr. Varoufakis to be replaced – BUT BY WHOM???!!! You 
see, ALL the VERY and EXTREMELY INTELLIGENT Greek people are ABROAD 
already, as for instance in the CITY OF LONDON! And Varoufakis has lived in the U.S. 
and was academical professor in Australia himself, the Greek people saying, that his 
command of Greek language was remarkable low.Another Schaeuble statement seems to 
read similar to: “We all are not enthusiastic!” And we may feel uncertain, whether a 
finance minister with the MEMORY OF TWO GERMAN INFLATIONS CAN BE 
OPTIMISTIC AT ALL!

Ah, yes, there is something else: THE AMERICANS HAVE VOICED CONCERNS. Well,
we all are infiltrated by the BIBLE, which has it as proverbial reading, that “where your 
treasure is, there is your heart!” Which we perhaps in case of the United States may 
change little bit to: “Where your money is, there are your TROOPS! And where your 
TROOPS are, there is your TREASURE! And where your treasure is, there is your 
HEART!” If so, it may be, that the American HEART as such is NOT in Germany as 
such, but, as we have seen during the last G7 Summit near Garmisch - Partenkirchen in 
the Alps, BAVARIA, in which it seems somewhat difficult to survive, if someone has 
“forgotten my Lederhosn”, as President Obama frankly admitted during the great 
“BROTZEIT” with INDIGENOUS PEOPLE to be broadcasted via TV worldwide, to 
indicate, the BIG FRIENDSHIP between the U.S. and Germany UNCHANGED, which 
however may be a tricky thing, IF BASED CONSTANTLY ON MISCONCEPTIONS 
AND QUENSTIONABLE MUTUAL PERCEPTION! It for instance simply is not true, 
that all German babies are born with “Lederhosn” nor is it true that babies from the U.S.
at birth get a certificate stating, that the “baby x,y,z is entiteld by birth in the United 
States of America to become a millionaire!” We such may conclude: So I cannot imagine 
CHINESE and RUSSIANS in “BAVARIAN LEDERHOSN”, we may assume, that we 
may NOT expect China and Russia voicing “CONCERNS”, simply because they do not 
have TROOPS IN GERMANY NOR IN GREECE – so that it may be, that their 
TREASURES ARE SOMEWHERE ELSE and NOT concentrated in Europe! It may not 
be that an enlightening reading, but as usual I give weblink to original contribution of 
newspaper 41. 

41  See and compare SPIEGEL online, URL http://www.spiegel.de/wirtschaft/soziales/griechenland-usa-
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Last but not least: Greek PM Tsipras is on visit in St. Petersburg meeting – FRIDAY, 
yesterday – with President Putin and the Russian Administration. 42 On this occasion it in
all shortness has been reported, that they agreed on prolongation of the gas-pipeline 
TURKISH STREAM to GREECE, with a Russian contribution to financing the 
construction phase with 2 billion (Euros?). And this is obviously something VERY 
DIFFERENT, than what British-Canadian-U.S. consortia DECIDED on the NATIONAL 
OIL RESERVES of GREECE (near Thessaloníki), which was NOT TO DRILL THERE 
for decennia !43 

It seems, that Mr. Putin said something like, “that to end the Greek mess, the GREEK 
ECONOMY should get a STABLE FUNDAMENT FOR EXPANSION and GROWTH.” 
(which is very similar to what Mr. Gregor Gysi from the LEFT-party said on Thursday in
German Parliament) – which very probably is exactly the CONTRARY, the 
INVESTORS from Western Countries are trying, which is TO BLOCK OUT ANY AND 
EVERY COMPETITION FROM THE MARKETS – of course under the IDEOLOGY of
“FREE TRADE” and “FREE MARKETS”, which they in the United States REALLY 
seem to BELIEVE!

So that the public may become an impression, what they in times of crisis on the 
international parquet think an appropriate behavior, I may hint to a Russian sputnik.de 
notice on the BEHAVIOR OF THE U.S. AMBASSADOR TOWARDS TCHECHIA. 

Start of quotation: ” Der jetzige amerikanische Botschafter in Prag, Andrew Schapiro, 
geht wie ein Protektoratsleiter vor – damit kommentierte Petr Hájek, Ex-Berater des 
früheren tschechischen Präsidenten Václav Klaus, die scharfe Reaktion des jetzigen 
Staatschefs Miloš Zeman auf Kritik des amerikanischen Diplomaten. — Schapiro hatte 
die geplante Teilnahme Zemans an den Siegesfeierlichkeiten am 9. Mai in Moskau als 
„ziemlich heikel“ kritisiert. Nach dieser Äußerung seien die Tore der Prager Burg 
(Präsidentensitz) für Schapiro verschlossen, sagte Zeman am Sonntag.” 44 End of 
quotation

Well, we may ponder, what is WORSE, to have a U.S. ambassador COMMANDING the 
President of Hatcheck, whom the Technician may be allowed to visit on what occasions – 
or to have a U.S. ambassador like in Germany, who was a leading manager of Lehman 

draengen-zur-einigung-mit-geldgeber-a-1039855.html
42  See keyword “St.Petersburg Forum” -  English Wikipedia on The St.Petersburg International Economic 

Forum (SPIEF) https://en.wikipedia.org/wiki/St._Petersburg_International_Economic_Forum
43  Short notice in Sputnik.de, obviously Russian inspired, no English version known, URL 

http://de.sputniknews.com/wirtschaft/20150620/302863804.html
44   Russian sputnik.de 6th of April 2015, URL http://de.sputniknews.com/politik/20150406/301794207.html
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Brothers (or Goldman & Sachs), and therefor RATHER experienced in exactly the 
problem of GREECE, which is INSOLVENCY and BANKRUPTCY. I am not going to 
criticize the RIGHT of U.S. Americans to execute MONEY DRAIN OPERATIONS 
LARGE SCALE ON EUROPEAN COUNTRIES WHATEVER, but I may ask, whether 
the public thinks, that such USE of METHODS of BANKRPTCY and INSOLVENCY 
can be successful WITHOUT APPLYING CRIMINAL  INTENT and ENERGY!

And today German TV tells, that “European Secret Services start to withdraw from 
cooperations with Germany” (because of the German nervousness regarding the NSA – 
BND - links, which according to my informations may be just a continuation from NAZI-
times– to which hopefully even the little bit slow in thinking German Government will 
answer in WITHDRAWING GERMAN TROOPS for instance from LARGE SCALE 
MANOEVERS IN EASTERN EUROPE, where there have been lately 20.000 NATO-
troops!

I really do not quite understand the WORLD just WATCHING, that German troops 
ARE BACK ON ALL SPOTS for third time, that they since 1914 have “visited” TWICE 
… with the exception of BISHKEK in KIRGISIA, near the frontier to CHINA, where NO
German troops were before in 20th century!!

The Putin - Tsipras deal such may remind us all, THAT CONSTRUCTIVE 
APPLICATION OF LOGICS to affairs IS POSSIBLE, provided you are EDUCATED 
ENOUGH – and NOT from Goldman Sachs or Lehmann Brothers and NOT the U.S. 
Ambassador behaving like NAZI-REICHSPROTEKOR to Bohemia – with the really 
STRANGE INDUSTRIAL-MILITARY COMPLEX of the SKODA WORKS in PILSEN 
and BRNO (Brünn), which may be the REAL interest of the United States towards 
Tchechia, see SS - thinktank “Kammler-Stab” as in authors Witkowski, Igor 45  or 

45 See Witkowski, Igor: 
Polnisch: Prawda o Wunderwaffe - 3 vols. (Lodz?): (Editons?)Wyd(awnictwo?) WIS-2 
- tom 1: 2001, 2005, 2007, 2009
- tom 2: 2007, 2009
- tom 3: (Nowa Prawda o Wunderwaffe?), 2011
Deutsch: Die Wahrheit über die Wunderwaffe. Geheime Waffentechnologien im III.Reich, 3 Bde., Potsdam: 

Mosquito
- vol. 1: 2010, 2.Aufl.
- vol. 2: 2012, 2.Aufl.
- vol. 3: 2011, 1.Aufl.
Englisch: the Truth about the Wunderwaffe, (s.l.): Books International 2003 
ISBN-10  8388259164  -- ISBN-13  978-8388259166 
-  See Witkowski, Igor: 
Hitler w Argentvnie i Czwarta Rzesza;  (Lodz?): (Editons?)Wyd(awnictwo?) WIS-2 2009 
- zuerst u.d.T / rozszerzenie książki.: Czwarta Rzesza, (Editons?)Wyd(awnictwo?) WIS-2 2005 - 
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Farrell, Joseph P.46 !

x x

12.8 Follow up 23rd of June, Tuesday

The yesterday meetings in Brussels are far from clear or decisive, so that I may place a 
BET here:

Will the United States dismiss Greece into FREEDOM from their HELP-schemes, that 
are only BUSINESS, or will Greece take all its COURAGE and choose the DIFFICULT 
way to EXIT FROM EUROPE – and perhaps even NATO – to live RELATIVELY  
POOR, but with SELF-RESPECT and as an INDEPENDET STATE with 
SOVEREIGNTY UNTOUCHED???

My BET at moment: THEY WILL NOT LET GO GREECE and Greece shall PAY FOR 
EVER for what they CALL only “help”, which is but a HARDCORE BUSINESS approx.
of 700 % in favor of the United States.

Readers now may object, that I made a MISTAKE, because its NOT the United States, that 
are acting in Brussels, but the European Communities. HOWEVER, in view from the 
United States it may be, that the European Unions DON’T COUNT REALLY – and that the 
United States may be able to FALL BACK ON BILATERAL AGREEMENTS, that will allow
them, to DICTATE the finances ALL OVER EUROPE, which they have ORGANIZED to 
THEIR gusto since the times of Marshall-Plan of 1947 and since foundation of IWF and 
World Bank in 1944 in the Bretton Woods treaties series!

Well: BET IS MADE!

x x

12.9 Follow up 25th of June, Thursday

Nothing new: They are negotiating and facing a lot of quirks causing even more delays – 
even if time is running out!

ISBN: 83-88259-26-1
- Hitler in Argentinia, Third Reich`s strategical evacuation of 1945, no further information, see perhaps 

amazon.com 
46 See Farrell, Joseph P. : The SS Brotherhood of the Bell. The Nazi`s Incredible Secret Technology,  Kempton

/ Illinois, USA  2006 – German under title: Die Bruderschaft der Glocke, Potsdam: Mosquito 2009
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Only one intelligent commentator surfaced to my attention, which is the correspondent 
for foreign affairs, Michael Thumann, Die Zeit online, 25.06.2015 47. According to this 
analysis the main thing at moment seems to be INCREASE OF ADDED VALUE TAX 
with NO EXCEPTION for the many ISLANDS, with their structural economical 
problems especially from transportation – as other sources say, from 13% to 23%, which 
is to be compared with 19% in Germany for instance. Another tax, the tax on land and 
house property, shall be unchanged, instead of a proposal to be skipped completely.

The correspondent of Die Zeit online now says: THIS IS STRANGE, that a DECLARED 
LEFT PM shall come BACK FROM BRUSSELS WITH EXACTLY THE SAME 
financial issues as his hardcore-conservative predecessor Samarras!

Well, what exactly is the PERPLEXION of the commentator here? I may assume: The 
perplexion here is caused by the strange observation, THAT POLITICAL 
CONVICTIONS DO NOT PLAY ANY ROLE, when it comes to FINANCE, so to say, AS 
IF FINANCE IS the “REAL GOD behind it all”. I may repeat here the previously 
mentioned observation, that TODAY it seems, that “they” prefer, to take a DECLARED 
CHRISTIAN, if “they” intend, to remove the Christian cross from public view, that 
“they” choose a chancellor Mr. Schroeder from Social Democrats, if “they” intend, to 
CUT BACK ON GENUINE SOCIAL DEMOCRAT POSITIONS.

The commentator of Die Zeit online continues: a LEFT PM such is INCREASING TAX-
INCOME OF THE STATE.

And the commentator puts the only possible question at hand: HOW CAN INCREASE 
OF TAXES put the country on a GODD WAY INTO FUTURE? He even goes as far as to 
interject, that EXPERIENCE OF THE LAST 5 YEARS shows, that INCREASE OF 
TAXES WILL NOT HELP THE OVERALL DEVELOPMENT OF THE COUNTRY – 
because for instance in Keynesian theories there should be a BALANCING of up to 4 
main goals in economy!

I may add here: Such observations of ZERO DEVELOPMENT EFFECT from financial 
proposals of the IWF managed INVESTORS since the foundation of IWF and the 
“institutions” of WORLDBANK in 1944 in Bretton Woods never ever led to SELF-
CRITICS within the IWF nor to REFORM of IWF itself, who instead does not know any 
other idea, than that ALL THE NATIONS should be “reformed”, but NOT according to 
ECONOMICAL RATIONALS, but “to please the folks from money”, who otherwise 

47  See  Michael Thumann, Die Zeit online, 25.06.2015, article: (Griechenland Krise) Wer nicht zum Staat 
gehört hat Pech gehabt, URL http://www.zeit.de/politik/ausland/2015-06/griechenland-alexis-tsipras-
reformen
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perhaps would start, to become “not amused”!

So the commentator of Die Zeit online concludes: THIS IS MR. TSIPRAS MEETING 
WITH REALITY – obviously rather far from any of MOST LOVED LEFT positions.

The commentator of Die Zeit online however is skipping EXACTLY THE ONE AND 
THE CRUCIAL CONSEQUENCE of such proposed politics, which is INFLATION. You 
see, IF there is NO general GROWTH of ECONOMICS, IF we remember the overall 
DECLINE in GREEK productions of nearly 30% in recent years, the INCREASE OF 
TAXES will only INFLATE THE QUANTITY OF MONEY in the SECTOR of state.

Now, IF MONEY is the ONLY GOAL, we may expect the following:

• Increase of TAXES FOR HOUSE PROPERTY, 

• INCREASE or INTRODUCTION OF MAUT for automobiles whatever 

(preferably with a monopolistic U.S.-American technology as in Germany, so that 
a “Private Company” may become the FINANCIER OF THE STATE, which is 
near to MEDIEVAL TIMES!!!???)

• BUYING NEW MACHINERY for just PRINTING MONEY (for instance from 

Giesecke & Devrient in Munich, or from British company)

So MY ESTIMATIONS may be UNCHANGED: MY BET is, that they will not let go 
Greece, as long as they can “milk the money” from her; MY somewhat sadly outlook is, 
THAT THEY WILL NOT ALLOW ANY COMPETITIVE PRODUCTION in Greece, 
EVEN NOT IN NATURAL PRODUCTS OF THE COUNTRY, such as peaches, 
TOBACCO (did you remember the times, when Greek tobacco was compared with 
Syrian LATAKIA tobacco??) etc.pp.!

x x

12.10 Follow up 26th of June, Friday

Nobody expected other: There has been no agreement and negotiations will continue this 
weekend on high-level summit.

I however caught  two statements:

Statement 1: Tsipras is on report as to have stated something similar to: The proposed 
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conditions are DEVASTATING!

Statement 2 sounds in my ears even worse:

CREDITORS DO NOT NEED NECESSARELY THE CONSENT OF THE GREEK 
GOVERNMENT???

WHY? PERHAPS because “the people from the shadows” have installed in Greece two 
GOVERNMENTS, the FIRST government being a DEMOCRATICAL THEATER and 
the SECOND government being the DICTATORSHIP OF THE CREDITORS, that must 
not necessarily ask the Greek official government???!!!

Now go on: IF SO, IF near to truth, that there are some folks out there, “that must not 
ask the Government” and “do not need consent of Governments”: WHO IN GOOD 
HEAVENS NAME IS GOVERNING EUROPE REALLY? Or the United States? Or 
Russia or China?

Now go on to philosophical problems: Jesus Christ once said, THAT THERE CANNOT 
BE TWO MASTERS IN ONE HOUSE and that even man himself cannot have true 
loyalty to TWO masters!?

EVEN MUCH WORSE: If we see all this today TECHNOLOGICAL OVERKILL in 
surveillance and espionage and all these PRIVATE CORPORATIONS following not quite
reasonable AGENDAS, as for instance the google STREET-VIEW project or the google 
WORLD-LIBRARY project, WHICH CANNOT HAVE ANY Economic SENSE, should 
we PERHAPS “try to understand” such phenomena from GIGANTOMANIAC 
PROPORTIONS in that sense, that ALL THIS is MANAGED by “someone, that must 
not ask the governments”, so that we would have the NEW BUIKE-THESIS, that 
POSSIBLY we see on this planet AT MOMENT ongoings of some sort of 
INFILTRATION of HUMAN MATTERS allover the globe – by someone UNKNOWN!

And there is something else: IF TRUE, that CREDITORS must NOT ASK the 
governments any longer, WHEN IS REACHED THE POINT, that HUMANS ARE NOT 
LONGER ASKED??!!

And with this I as cautious as possible may hint to the little problem, that INDEED just 
normal humans HAVE TO DECIDE, WHO SHALL BE THEIR MASTER, TO BE 
ASKED: A TRANSCENDENT and METAPHYSICAL GOD – as in ARISTOTLE and 
CICERO – FROM THE HEAVENS ABOVE or just an entity, that perhaps was lost 
during the millennia of history, a PLANETARIAN BEING, FEELING only “godlike” 
and PRETENDING only “mastership”, may be under the TITLE of “MASTER OF 
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THIS WORLD” – and perhaps evocated as such “in certain circles and clubs, that must 
not ask anybody”, at least not if just ordinary human?!

x x

12.11 Follow up 27th of June, Saturday

First news is: European Ministers of Finance have stopped the socalled “help-program” 
for Greece, which such will end on Tuesday, 30th of June.

Second news: It seems, that there will be NO GREEK payments of 1,9 billion Euros this 
June 2015. Instead Minister Varoufakis proposed, that EZB-BANK debts to Greece of 1,9
billion – never heard before – should be PAID DIRECTLY to probably IWF.

Thirdly: Greek parliament is debating the proposal of PM Tsipras to make a PLEBISZIT
on the plans of the “institutions” about increased Greek pay-loads. HOWEVER, so the 
negotiations have failed so far, THERE IS NO PACKAGE ON THE TABLE, there is no 
agreement, no treaty to VOTE in favor of  or against!

Fourth topic: Greek parliament is debating, to overthrow the Tsipras - government by 
normal procedures. To this I hinted above already: IWF and the “institutions” NEED 
SOMEHOW a LEGAL FACADE, which normally is RESTRICTED to SEARCH FOR 
UNDERWRITERS WHATEVER. Or in other words: If they CANNOT FIND ANY 
GREEK GOVERNMENT READY TO UNDERWRITE IWF treaties, THEY WILL 
PERHAPS LET THE GREEK PEOPLE GO TO GENERAL ELECTION AS LONG AS 
THEY DO FIND SOMEONE – regardless WHO – to UNDERWRITE – and afterwards 
SET UP THE GOVERNMENT POLICIES AND MEASURES TO SUBDUE THE 
GREEK PEOPLE TO THE NEW “TREATY AMONG EQUAL PARTNERS”. Now go 
on: The CONSERVATIVES of Nea Demokratia of the Karamanlis / Samarras block and 
the Socialdemocrats of PASOK and Papandreou have been CORRUPTED (successfully!)
in the last DECENNIA and therefor at moment seem not quite appropriate partners for 
ANYBODY. The LEFT block with SYZIZA and Tsipras is under DEBATE and HEAVY 
CRITICS at moment and PERHAPS WILL BE FORCED TO GO – at least at moment 
can survive only with the votes of Nea Demokratia, and such has no own majority!

AND NOW: WHAT WE HAVE IN GREECE, IF all the 3 “normal” parties are GONE 
and DONE? Well, we have the Chrysi Avgi (Χρυσή Αυγή), which is a NEONAZI party, 
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which may not be mixed up with the ESOTERIC “Golden Dawn” of the 1920ties mainly 
in Britain, from which sprang of the GERMAN esoteric groups, that were at the roots of 
the later NAZI-party in Germany. 

So in the end, it seems GAME OVER! But of course the TALKS in Brussels and all over 
Europe are going on, because SOMEHOW matters will go on for better or worse!

Well, what to make from this?  How should we summarize? Is this EUROPE? OR are the
U.S.-Americans right, that BEHAVE, AS IF THERE IS NO REAL EUROPE to be 
reckoned with??!

With the TV-special after the news of 20:00 o`clock we hear from Martin Schultz, 
president of the European Parliament, that the increase of added-value-tax and the 
renewed cut of pensions have been CANCELED (!!!), so that the Greek argument, that 
the AUSTERITY-program would ONLY be REZESSIVE or DAMPING the economics, 
cannot be valid any longer.

And what are the PEOPLE doing in Greece? GREEK PEOPLE TAKE THEIR CASH 
FROM THE BANK AUTOMATS, that is: they are AGAIN doing this!

With one word: IT SEEMS, that the Greek position is not that preferable at moment.

HOWEVER, I have analyzed above, that the IWF has a STANDARD ECONOMICAL 
PROGRAM – added value tax, pension cut, mass dismissal of workforce, “privatizing” 
nearly everything, decrease of minimal-wage –, THAT SINCE THE END OF THE 
SECOND WORLD WAR IN NOT ONE SINGLE CASE SEEMS TO HAVE WORKED 
OUT POSITIVELY FOR THE COUTRIES, except that they SUCESSFULLY DRAINED
THE COUTRIES OUT OF THEIR MONEY!

The IWF so far has failed especially to EXPLAIN, WHAT can be the GOOD, IF THE 
BANKS are backed up ON THE COSTS AND THE BONES OF THE PEOPLE!

In meantime they made the interjection of socalled “IDEOLOGY” , that is directing the 
Greek government in IRRATIONAL directions. Well, you see, HALF OF EUROPE 
TODAY is OPENLY or CAMOUFLAGED “modified SOCIALIST” – so that we may say,
that they in Europe are facing at moment some sort of FAMILY DIFFERENCES only, 
between “deep red left” or “violet left” or “green-left” or “whatever left”! The 
SOCIALIST SURFACE however may be a SHAKY GROUND, that in CRISIS may 
CHANGE; think for instance on the “impossible option” of Mrs. Marie Le Pen and 
similar “movements” – that perhaps will match “better” with the Greek “Golden Dawn” 
– at least PERHAPS in the perception of INVESTORS.
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And we may remember, that it were INVESTOR clubs, that BEYOND ANY doubt, 
CREATED and INVENTED NAZISM, COMMUNISM and ZIONISM in 20th century, 
see authors Anthony Sutton, Guido Preparata, Joseph P. Farrel, Jim Marrs, Abel Basti, 
Igor Witkowski – and please NOTE, that all of these authors are NOT FROM 
GERMANY!

Well, perhaps all these words are superfluent, because THEY IN MEANTIME HAVE 
MADE SUCH A LOT OF SCIENTIFIC TECHNOLOGICAL PROGRESS, THAT THEY
CAN MANAGE EVERY SITUATION, I mean EVERY – at least until the world will see 
a REAL ECONOMICAL BREAK DOWN AS IN 1929 AGAIN!

x x

12.12 Follow up 29th of June 2015, Monday

1. Greek Government has closed all banks and stock exchange until 06th of July, that
is for appr. 1 week. Additionally socalled “capital controls” – German: 
Kapitalverkehrskontrollen – will be introduced, but it is not clear to me, whether 
ONLY FOR CASH or for FOREING CURRENCY AS WELL. ELA credits of 
European Central Bank in Frankfort EZB are said to have been FROZEN to a 
LEVEL OF 90 billion Euros … well, OF WHAT? Per month? Per week? 

• Some STOCK EXCHANGE have reacted to that with considerable losses in rates 

of securities and especially stocks (Aktien), ciphers for Frankfurt/Germany DAX 
are down by appr. 4% – and down approx. 2% at other important places, see 
further information in footnote 48 below.  

• In Germany the CDU Christdemocrats are on BIRTHDAY-party, because they 

survived 70 long years now – and hopefully will survive even longer. For some 
strange reason German TV placed an information on PRIVATE INSOLVENCIES 
IN GERMANY concerning as is said approx. 3 million private households with 
approx. 7 million people. 49  

• WHAT IS NOT IN THE GERMAN PAPERS NOR THE GERMAN INTERNET is

48    See  Rheinische Post online – URL http://www.rp-online.de/wirtschaft/unternehmen/griechenland-dax-
rutscht-zum-boersenstart-um-mehr-als-vier-prozent-ab-aid-1.5200412

49  Compare tagesschau.de (ARD-tv)  – URL http://www.tagesschau.de/wirtschaft/schuldenlast-101.html 
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an ACTUAL PLEBISZITE IN AUSTRIA, which sounds near to incredible: THEY 
REALLY IN AUSTRIA FEEL SOME URGE TO LEAVE THE EUROPEAN 
COMMUNITIES, because they have figured out, that afterwards they will have 
SPARED MONEY near to 9.000 Euros per nose and head, which will be 
nationwide – as is claimed – 850000 x 9000 = 76 billion 500 million EUROS – 
which obviously would be more than the amount for baby-milk per month. We 
however CANNOT BE SHURE, whether this is a socalled proverbial 
CALCULATION OF THE RATHER DUMBFOLDED VILLAGE-MAID, not 
quite informed about the ongoings in God`s great world! But we have a weblink to 
Kopp-Newsletter! 50 

 I perhapos may humbly hint to another possibility , HOW THE GREEK 
GOVERNMENT MAY REACT, which would be, to LEARN FROM THE NEW 
RUSSIAN LEGISLATION ON SOCALLED NGOs, so that the OPERATIONS of folks 
like German Konrad-Adenauer-Stiftung - DIRECTLY INVOLVED on MAIDAN in Kiev 
since new (!!!!!) - and Mr. George Soros, may be CONTROLLED, if not RESTRICTED 
in some way or other! And don't forget my proposal, to engage 15.000 Greek National 
troops in THRAKIA – because, you never know, you see!?

x x

12.13 Follow up 01st of July 2015, Wednesday – CLOSURE OF 
THREAD

It is clear now, that Greece did NOT pay back 1,6 billion to IWF.

Banks in general are closed until 06th of July 2015. (They opened in meantime after 5 
weeks of closure and produced the EXPECTED effect, which was, that all papers in stock
exchange came down by approx. 20% on the first day of reopening, which drop was 
continued through 3 days or so –  such producing for SOMEONE really 
CONSIDERABLY BUSINESS!)

Banks however did open for Greek PENSIONISTS, because lots of them do not have 
plastic-cards.

50  See and compare Kopp-Newsletter – URL http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/enthuellungen/markus-
gaertner/mainstream-medien-sabotieren-oesterreichs-volksbegehren-zum-eu-austritt.html
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Plebiscite / referendum will be held on 5th of July??? Or not?? (Was hold in meantime!)

Otherwise the world didn't stop to go round!

And VERY STRANGE: Phoenix TV brings a DEBATE OF THE GERMAN 
PARLIAMENT on the Greek mess, held on 1st of July 2015, this Wednesday! BUT I DO 
NOT UNDERSTAND, WHY THIS SHOULD BE SO???!!! Or did anybody hear, that 
they are debating in LONDON or in PARIS or in Madrid or in Rome???

PERHAPS they in Germany FEAR the MOST, that they should PAY the GUARANTEES
given for Greek debts by 27% of whatever, which are estimated 80 billion Euros payable 
by Germany – which is of course the German TAX-PAYER from NORMAL 
POPULATION, the RICH and SUPERRICH EXCLUDED here! 

To make it more plain: WHATEVER GREECE WILL GO DOWN WITH HER UNPAID
DEBTS, THE IWF AND THE EUROPEAN CENTRAL BANK will have NO DAMAGE 
AT ALL, but will get their MONEY from Germany, France, Italy, and perhaps even 
Britain!

SO WHAT THE HELL IS ALL THE MESS ABOUT REALLY: IF THE IWF GETS HIS 
MONEY, WHY SHOULD IT NOT BE PLEASED WITH THE METHOD OF 
PAYMENT???

And if I am allowed to ask: IF GERMANY MUST PAY 80 BILLION FOR GREECE – 
and perhaps afterwards for Italy, Portugal, Spain – MIGHT IT BE, that SOMEONE IN 
THE BACKGROUND has the HIDDEN AGENDA, TO DRAIN OFF GERMANY OFF 
HER MONEY??? You see, after Germany has PAID and PAID and PAID for 100 years – 
which is UNPRECEDENTED in the EINTIRE OF MILITARY HISTORY -, they 
perhaps run off the ARGUMENTS to DRAIN the money out of her and THEREFOR 
INVENTED the “Greek theater” to get a “nice EXTRA-CASH of GERMAN 80 
billions”??? At least I today read, that Mr. George Soros – like him or not – REALLY 
said, that GERMANY should LEAVE THE EURO, because IF Germany has left, IT 
WOULD NOT HAVE TO PAY THE DEBTS FOR THE ENTIRE OF EUROPE???!! Or 
is this just ANOTHER CALCULATION OF THE MILKMAID??!!

Well, Mr. Gysi from the German LEFT Party now interjected: TRY – at least – 
HONESTY and ADMIT, that NOBODY can FORECAST, what it REALLY will mean, IF
GREECE FOR HERSELF may DECIDE, to LEAVE THE EURO! NOBODY can 
KNOW that FOR CERTAIN in ADVANCE – except some have a HIDDEN AGENDA 
with an OVERALL-PLAN may be covering DECENNIA, which of course would be very 
near to not quite reasonable “conspiracy theories”, on which not anybody can build the 
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destiny of nations! IF this TRUE, we even would not be able to PREDICT, whether there 
will be some sort of TRIGGER-EFFECT afterwards, bringing down the complete “house
of the Euro” – OR NOT!

We may think it over: IF we have a ROOF DAMAGED already considerably, WHY 
should be the NEXT damaged roofing tile the DECISIVE one, to trigger the destruction 
of the complete construction???

So again: IF the oracle of Delphi has closed since millenia – nobody really has the 
slightest hint, how things will develop – EXCEPT THAT WE SINCE 1944 HAVE SEEN 
NOT A SINGLE COUNTRY, in which the STANDARD AGENDA AND STANDARD 
PROCEDURES OF THE IWF led to something else than to LOSS OF SOVEREIGNTY 
OF STATE and THE POPULATION OF TAX PAYERS PAYING THE ENTIRE 
FESTIVAL and SHOW – until there will stand up in any nation a personality like 
MOSES, who really DID it and BROKE the YOKE OF THE WHIP-MEN OF EGYPT 
and FREED HIS PEOPLE to ANOTHER fate and destiny, which was TRAGEDY again, 
but the TRAGEDY CHOSEN for this people by the INTELLIGENCE OF GOD – and 
not just humans exploiting humans!

We perhaps may GUESS, that if the IWF is “not amused, not pleased”, that REALLY 
someone did NOT OBEY ORDERS and an ULTIMATUM, they will TRY to “punish” 
such opposition, and IF SO, they will NOT just STOP, because they have a SYMPATHY 
for a LEFT government or not!

But IF they have successfully DEMONTAGED ANY THINKABLE GOVERNMENT 
FROM ANY THINKABLE political party, HOW the IWF thinks he would be able to 
PROCEED with the IWF AGENDA? 

Even if the Greek people now would cry for a MILITARY TAKEOVER by the GREEK 
army – not by foreign troops under the command of the IWF or of any European 
institution!!! -, can we be sure, that the UNITED STATES WILL ALLOW THAT and 
NOT BLOCK OUT this option, which in the historical memory of the Greek people 
however may have some BLACK AEREAS and TOUCHY details!

I WOULD GUESS for instance – depending little bit on the U.S.-American ambassador 
in charge at moment in Athens – that ANY Greek government should be on the 
OUTLOOK for UNUSUAL UNITED-STATES AIR-FREIGHT-TRAFFIC IN UNUSUAL
TONNAGE and may be under DIPLOMATICAL COVER, because we KNOW FOR 
CERTAIN, that they will USE EVERY METHOD OF BRIBARY – including PAYMENT 
of “free demonstrators” with DIRTY MONEY -, to see the ORDER INSTALLED, that 
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will PLEASE the INVESTORS! The GREEK SECRET SERVICE should be on the 
outlook for UNTYPICAL ACTIVITIES of socalled NGO`s and even BANNING 
CERTAIN EXPONENTS OF THOSE FROM ENTRY INTO THE COUNTRY under 
whatever pretend! 

I may GUESS, that they, IF NOT OTHER POSSIBLE, will take an INTELLIGENT APE
FROM THE ZOO OF TESSALONIKI, trained for CIRCUS in the ability to WRITE in 
public, so that it is GUARANTEED that there WILL BE EVERY HUMAN 
OPPOSITION EXCLUDED AGAINST FOREIGN DICTATES – and DOCUMENTS 
SIGNED PROPPERLY! 

With regard to the BANKS, we may expect a REPETITION of what “they” recently DID
with the Bank-System of CYPRUS: ALL MONEY of PRIVATE ACCOUNTS MORE 
THAN 100.000 Euros per personal account simply was LOST – and TAKEN BY THE 
SYSTEM. Cyprus only recently has been praised, that it is now “on a good way” – which 
is of course the “way of REFORMS”. If I am allowed to note here: I personally am FED 
UP with the word “reform” here and “reform” there and “reform” everywhere – because
this so far could not convince me, that the REALITY WITH PERMANENT CRISIS has 
changed REALLY.

What is felt STRANGE to me, is the role of Greek PENSIONISTS. It seems, that it are 
the OLD AGED PEOPLE that have to PAY the JOBLESS in the family and the 
EDUCATION of the young – and now will pay the “rescue of the state” – which seems 
not quite rational to me. However we may learn from the example of German Minister 
Norbert Bluem, once responsible for the PENSIONS, that the STATE IN THE END 
NEVER WILL WITHSTAND THE temptation, to TAKE THE HUGE FONDS IN 
MONEY ESPECIALLY ALLOCATED IN THE PENSION-INSURANCES for OTHER 
use, than was the ORIGINAL – and LEGAL – first intention! So IF Greece is touching 
the FUNDS BEHIND the “pension-system”, this MAY MEAN, that there is NO OTHER 
BIG MONEY-STOCK IN GREECE LEFT, to PLEASE the INVESTORS and the IWF!!!
IF THIS ARGUMENT VALID, we for instance should see SOON, a CHANGE in the 
FUNDING of pensions, say for instance IN FUTURE PAID BY THE TAX-SYSTEM and 
NOT by SAVINGS of whatever sort any longer!

Well, beyond the strange GERMAN debate of today, the rest of Europe in main seems to 
have turned SILENT – and if someone gives a statement, these seem to concentrate on 
the point, THAT THEY DID EVERYTHING and FEEL ASHURED, THAT the GREEK 
PESTILENCE MAY NOT AFFECT OTHER STATES – which is guaranteed by ESM, 
the BANKING-RESCUE-SYSTEM, which was setup since around 2010. This would 
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NOT EXCLUDE, that they OF COURSE are CONTINUING with their LITTLE DIRTY 
TRICKS even here, because it makes a DIFFERENCE, whether interest rates are 1 % 
within the ESM-RESCUE-SYSTEM or 4% within other “institutions”, because with this 
3 % difference, the trained gentleman will be able, to prepare a really nice special 
evening for his friends, say in the style of the admirable Silvio Berlusconi!

There however was ONE SINGLE voice, that really DID it, and HINTED to the DEBT-
CRISIS OF FRANCE, which are said to peak in meantime by 100% of BSP or other 
measure for national wealth. 

And if I am allowed to ask: Does ANYBODY really BELIEVE the FACADE of German 
SOLID STATE-FINANCING??? Or has the German government a SPECIAL ABILITY 
by birth, that ALL EUROPE makes DEBTS – and Germany being the ONLY 
EXCEPTION, which has no need for fresh money by fresh debts??? If there might be 
such BELIEVERS, they certainly will BELIEVE additionally, that IT WAS POSSIBLE, 
that the George-Soros-funds in the 1980ties really could have had a growth in the money 
of her clients by 30 TIMES, which would equal 3000%. And if THESE 3000% are from 
HARDCORE REALITY and not from PHANTASY, is there anybody out there, who can 
BELIEVE, that such PERCENTAGE POSSIBLE WITHOUT APPLICATION OF 
TREMENDOUS CRIMINAL ENERGY AND CRIMINAL INTENT?? Tell you what: in 
HANSEATIC traditions it NEVER EVER would be thought POSSIBLE, to have an 
increase in business by 20% in one year, PROVIDED you are in a PRODUCTIVE 
business related  somehow to  CONSUMER GOODS. 

I may repeat another notion: They are CRYING about GREECE, but they DO NOT 
NAME THE REAL DISEASE OF THE ENTIRE OF EUROPE, which is 
CAMOUFLAGED INFLATION – of which seems to be ONE MAIN FACTOR the near 
to INCREDIBLE NUMBER of socalled “JOBLESS” in LOTS of European countries, 
which in statistics are CAMOUFLAGED by mathematical TRICKS again.

Behind this I see the UNSOLVABLE PROBLEM, that NOBODY HAS AN ANSWER TO 
THE DEVELOPMENT, THAT THE INDUSTRIAL SECTOR NOWHERE ANY LONGER 
CAN OFFER PAID JOBS IN SUFFICIENT NUMBER FOR SUFFCIENT NUMBER OF 
PEOPLE! WE HAVE OVERPRODUCTION IN SATURATED MARKETS FOR 
DECENNIA – and in the end may not escape DEFLATION, because at least deflation will
BRING DOWN PRODUCTION! Production has become such a KEYSTONE in West 
European countries, so that it became REASONABLE to have agricultural 
PRODUCTION – of which afterwards NEAR TO 50% are “made somehow” to WASTE 
(in spite of all the REAL hunger worldwide)??? BECAUSE IF SUCH 
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OVERPRODUCTION NOT ALLOWED, the market for AGRICULTURAL 
INDUSTRIAL MACHINERY would see a TOTAL BREAK DOWN – which is the 
GREAT DANGER FOR THE SYSTEM IN PLACE pending after the entry of the East 
European countries into the European Communities!

So I in ALL EARNEST would like to repeat another proposal, which is, to SET UP 
GOVERNMENTAL PROGRAMS for the PERMANENT JOBLESS to give them LAND 
of say 1000 sqm for EVERY FAMILY to grow their OWN BASIC food – which will allow
the SUBSIDARY money-installments to be cut in the long term! NOT TO SPEAK of the 
OVERALL PREFERABLE PSYCHOLOGICAL EFFECT on SELF ESTEEM OF THE 
PEOPLE! And WHY do I not propose a GOVERNMENTAL HOUSING SCHEME, that 
people may have their OWN housing, NOT INDEBTED TO THE house-owner? Well, 
IMAGINE, what the business-man will get UPSET, if his NICE BUSINESSES SPOILED.
So, we at moment really should be CONTENT, that the BUSINESS FOLKS in Europe so 
far did not MAKE ALL POPULATIONS PAY FOR FRESH AIR AND FRESH WATER, 
which they really would introduce, IF ONLY THEY COULD! 

AND WITH THIS I frankly declare, that I do NOT SEE any WORKABLE solution for 
all the DRAMATICAL CROWDS of socalled “jobless” in ALL Europe – but 
NEVERTHELESS are closing this thread NOW.

I HOWEVER MIGHT PUT HERE THE BIG CAVEAT, that the general public perhaps 
is TOO MUCH NORMAL, to really understand, that FOR SOME FOLKS the GREEK 
crisis MAY be the BEST BUSINESS OPPORTUNITY EVER.

I therefore IMPLEMENT as DOCUMENT and QUOTATION of an elaboration of 
Nicholas Vardy within the web-platform for investor and financial news 
“TOWNSHALL.com”, which perhaps for some readers may be SHOCK, because it feels 
SO MUCH QUEER!

START OF DOCUMENT NICHOLAS VARDY from TOWNSHALL.com

“Master speculator George Soros’ most famous trade was the one that “broke the Bank 
of England.”
That was when the British pound exited the European Exchange Rate mechanism in 
September 1992.
Soros reportedly made $1 billion that day after encouraging his then-CIO Stan 
Druckenmiller to leverage up the trade, famously telling him, “It takes courage to be a 
pig.”
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Today’s Greek drama offers George Soros and other hard-nosed speculators a similar 
opportunity.
Why Greece is the World’s #1 Trading Opportunity
Traders love volatility. Without volatility, there are no profits.
That makes the “will they or won’t they” dynamic of Greece’s potential exit from the 
euro ideal for traders.
After all, it’s hardest to make money — whether on the long or short side — if the 
market is locked in a trading range, as U.S. markets have been for much of 2015.
Pundits have been predicting the collapse of the euro zone for years, whether Greece exits
the common currency or not.
Back in November 2011, Financial Times’ Wolfgang Munchau predicted that the euro 
zone was less than 10 days from collapse.
In stark contrast, traders are remarkably complacent about today’s Greek drama.
And what a drama it has been…
Last week, Greek Prime Minister Tsipras met with Vladimir Putin in hopes that Russia 
would be able to bail out Greece, thereby threatening Europe’s unified stance on the 
European Union sanctions against Russia.
Going into this past weekend, a collapse of the Greek banking system seemed imminent.
Today, European officials are optimistic that a deal to avoid a Greek default is probable.
As the French say, “plus ça change, plus c’est la même chose.”
“The more things change, the more they stay the same.”
That said, all the “good news, bad news” days around Greece make it rife with 
opportunity with short-term profits for nimble traders.
How to Profit from a ‘Grexit’

• ProShares UltraShort Euro (EUO)

Certainly, Greece’s exit from the euro zone would hit the European currency hard.
If you can trade currencies directly, you can leverage your bets by as much as 20-to-1.
That means a 5% drop in the euro, say, from 1.14 to the U.S. dollar to 1.08, would double
your money.
This kind of leverage was the secret behind how George Soros made his $1 billion when 
he bet against the British pound in 1992.
If you cannot trade currencies directly, the best way to profit from a sharp drop in the 
euro is a double short bet against the euro through the ProShares UltraShort Euro 
(EUO).
Although not as leveraged as a direct currency trade, a 5% drop in the euro would net 
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you a quick 10% gain.
How to Profit from a Greek Bailout

• Global X FTSE Greece 20 ETF (GREK)

This Greek exchange-traded fund (ETF), a broad-based play on the Greek stock market, 
soared 8.7% yesterday on the initial signs of a breakthrough in Greece’s debt talks with 
its creditors.
The health of Greek bank stocks reflects much of the financial condition in the country. 
As it happens, GREK is chock full of bank stocks, which will live or die based on the 
outcome of the latest bailout talks.
Greek banking stocks have taken a dive in 2015, with some falling almost 80%. But they 
also rallied almost 20% just yesterday on the prospects of the latest lifeline.
From an investment standpoint, think of GREK like an option. Like an option, GREK is 
volatile. But it has the advantage of an uncertain expiration date.
Not a Game for the Faint Hearted
Of course, I don’t know if George Soros actually has any skin in the game in Greece.
But I know that many other hedge funds have bet big on a successful turnaround in 
Greece, expecting that it would follow in the tracks of Ireland and its successful recovery.
But it has been rough going for these hearty contrarians.
Wilbur Ross’ bet on the Bank of Ireland (IRE) more than tripled before he sold out.
But his bet on Greece’s third-largest bank is facing serious headwinds. Eurobank shares 
have fallen from about 40 cents in April 2014, when Ross invested, to about 13 cents 
today.
So, yes, “it takes courage to be a pig.”
But you also need to be right.
In case you missed it, I encourage you to read the e-letter column from last week about 
the market’s newest red-hot tech sector. “51

END OF DOCUMENT NICHOLAS VARDY from TOWNSHALL.com 

Readers may wonder, what I did personally YESTERDAY, as the Greek world was 
supposed to go down and just didn't: YESTERDAY I came near the MATHEMATICAL 
SOLUTION, HOW and WHY Claudios Ptolemaios setup HIS type of GRIDSYSTEM for
MAPPING THE GLOBE as HEMISPHERE-SEGMENT for Asia, Europe, Africa 

51  article “Two ways George Soros could profit from Greece”, author: Nicholas VARDY, date: 25th of June 
2015, webproject “Townshall.com” URL 
http://finance.townhall.com/columnists/nicholasvardy/2015/06/25/two-ways-george-soros-could-profit-
from-greece-n2016890/page/full
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describable by exactly 1 octave of longitudes and 1 octave of latitudes, which would 
include a partial explanation, why we should have a FERRO-Meridian and a 
GEODETICAL CENTRE AT RHODOS (which is only hinting to other MAIN geodetic 
features). This was the thing, they forgot to tell me in school and this is the type of thing, 
they normally do not tell in the books!

AND THIS MAY BE MY LAST QUESTION  HERE: We perhaps should TRY to 
understand, WHAT MIGHT BE THE CONSEQUENCES OF THE SPECIAL 
GEODESY used  IN ANTIQUE GREECE – see especially THEOPHANES MANIAS – , 
which PROBABLY was linked to the GEOMAGNETICAL FIELD of the PLANET, from
which both sprang off ANOTHER WAY IN ECONOMICS (and even in EDUCATION), 
which all has a LOT to do with ANOTHER UNDERSTANDING in GREEK – very old – 
MUSIC and its filiations into PYTHAGOREAN theories!

This however is quite ANOTHER prospect, as I voiced with regard to DEFICITS in 
UNDERSTANDING the latest ECONOMICAL THEORIES from the UNITED STATES 
PRICEWINNERS. I now would guess: LET THOSE THEORIES HAVE THEIR 
NORMAL LIFESPAN – until they are replaced inevitably by course of time and 
progress. 

And INSTEAD think it over, WHAT MADE THE TEMPLE-ECONOMY OF 
PHARAONIC EGYPT SURVIVE SEVERAL MILLENIA – and what made the 
ECONOMY OF THE CHRISTIAN CHURCES SURVIVE the LAST 2000 years!

BECAUSE IT MIGHT be, that the “heavenly economy” is functioning LITTLE bit other 
than all these terrible TAFF and INTELLIGENT HUMAN ECONOMICAL THEORIES,
as for instance in NAZISM and COMMUNISM, the FAILURE of which should have had
made us QUITE MORE CAUTIOUS against any NEW trial “to build EMPTY pictures 
of VANITY and ILLUSION”, to which the normal human activity on this planet is 
restricted, IN SPITE OF THE FACT, that the BEST RELIGIOUS TEACHINGS VERY 
WELL WARNED us, to NOT GET COUGHT up in such ILLUSIONS – of SECURITY 
of INSURANCES for instance – and to become MORE CONSIDERATE about MORE 
WORTHWHILE goals of HUMAN EXISTENCE ON THIS BEAUTIFUL PLANET, we 
at just this moment are DESTROYING by the FARMOST ADVANCED METHODS in 
our ECONOMICAL THEORIES AND TECHNOLOGIES for instance – which will 
make UPSET ALL THE OTHER LIVING BEINGS OF THIS PLANET perhaps 
demanding at some point, that THESE TERRIBLE HUMANS NOT AWARE OF 
SUFFERINGS OF OTHERS SUFFICIENTLY, may be BROUGHT TO HEAVENLY 
COURT TRIAL, because it may not be preferable, to have the SPREADING of HUMAN 
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UNJUSTICE allowed POISONING the ENTIRE PLANET and ALL OTHER LIFE here!

x x

12.14 Hopefully last update 06.th of July 2015 Monday

Sunday. 05th of July 2015, referendum was held and the OCHI-position of the left 
government won. I am not surprised, because the Greeks have from NAZI-Times and 
times of World War II an “ochi day”  already.

Saying NO is one thing. The other thing is, that the government must govern the country.

If they have problems with petrol and medicals to be distributed to the people by normal 
means, they perhaps should try to deliver using military vehicles distributing from 
military depots.

If they have soup-kitchens everywhere, this should be organized on national level, 
including using military capacities.

If normal economy is down, they may turn to BARTER-economy, which in case of 
CANADA and ARGENTINIA at least DID WORK somehow – even if not in the way, 
they from the academical economy would expect.

If they have problems with electrical energy, why don't they tell the people, that there 
once had been a time, in which NOBODY had electrical energy – and survived 
nevertheless!

If they have energy problems, they certainly, may think it over a CAR-MANAGEMENT 
nationwide in multiple regard.

You see, IF YOU WANT, you can DO quite a LOT of things!

And this is the main thing, I do not understand: THEY ARE DOWN – BUT THEY 
DON`T  do anything about it PRACTICALLY – as if they MENTALLY are tied to all the
color-pictures from advertising a BRAVE NEW WORLD in style and fashion of the 
United States.

Finally: IF THE STATE IS UNABLE TO FEED PEOPLE, PEOPLE MUST GO AND 
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FEED THEMSELVES AND GROW THEIR OWN FOOD!

Well, there are not so nice things to expect:

I really expect social uprising very similar to events in ARGENTINIA and THAILAND – 
because it's just the PATTERN, wherever Mr. George Soros “took interest”.

I really expect, that any LEFT-government will perhaps execute, what the conservatives 
dreamt of, which is: TO TAKE AWAY FROM THE ORTHODOX CHURCH THE 
MONEY. The younger Papandreou once sent a warship to Vatopedi - monastery on 
Mount Athos, because of claimed deposits and land-property of 300 million Euros – and 
this, I expect, was not the last word in all similar problems.

I expect, that the crisis of Greek banks will affect the economies of SERBIA, BULGARIA
and Romania!

There is a strange report from German Kopp - publisher newsletter, that the ENTIRE 
INFRASTURCTURE for the Sunday -vote was delivered by one single US-dominated 
corporation Singular Logic – hardware, software, personnel –, which is tight with 
investor-groups under the leadership of a certain David Petraueus, former Commanding 
General of the entire Irak – and Afghanistan-theater and after wards chairman of the 
CIA. Don't believe me, read for yourself!

START OF QUOTATION “Singular Logic gehörte zur Marfin Investment Group. Als im 
Dezember 2014 klar wurde, dass Syriza künftig Griechenland regieren würde, da 
verkaufte Marfin Investment Singular Logic an das US-Investmentunternehmen KKR. 
Im Management von KKR sitzt der frühere CIA-Chef David Petraeus.”52   END OF 
QUOTATION

Thank you for the attention of the audience so far!

Buike Science And Music

POSTSCRIPT AUGUST 2015: 

19.08.2015, WEDNESDAY: A socalled “3rd package” for Greece has been elaborated by 
socalled “institutions” - with the IWF not yet in the boat -, covering some 86 billion Euros
for the next 3 years and on 19th of August, Wednesday, the German parliament has 
agreed. Severeal other European Parliaments must agree as well, but from Slowakia is 

52 See URL http://info.kopp-  verlag.de/hintergruende/enthuellungen/udo-ulfkotte/was-deutsche-medien-
verschweigen-die-cia-und-der-countdown-in-athen.htm  l
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exxpected a HARD NO, as has been seen on previous occasions.  

20.08.2015, TUESDAY:  PM Tsipras has stepped down and announced new general 
election on 20th of September. Very LOGICAL: ALL HIS PROPOSALS were rejected by 
his own party and in parliament were approved only with the voices of the oppostition, 
which are both from former governments.

21.082015 FRIDAY: 

a) Since Tuesday, 18th of August is under way, “selling” of 14 Greek regional airports to 
GERMAN “Fraport” company, the owners of which are the PROVINCE of Hessen, the 
town of Frankfort/Main and German Lufthansa. It seems, that FRAPORT will get a 
LICENCE for 40 years for operation and management of those airports. THERE IS 
AWAKENING STRONG OPPOSITION TO THIS DEAL IN GREECE, simply because 
the Greek airports had NO BUSINESS-PROBLEMS AT ALL. Mr. Gysi of the German 
Left Party already noted in parliament, that thie deal has DUMPING PRICES and is 
NOT a “privatization”, because “ownership” is switching only from GREEK state to 
GERMAN state. “SELLING” and “PRIVATIZATION” of Greek railways, ports and 
electricity-companies ARE ANNOUNCED ALREADY and will follow THE SAME 
PATTERN of “handling”, which is, that we may call  CAMOUFLAGED TRANSFERS 
from one STATE to another STATE. (But we cannot be sure, whether FRAPORT 
Germany has to pay for licenses granted by the U.S. Military Administration after World
War II. ...)

b) It seems, that the government of Macedonia at North borders of Greece has 
DECLARED STATE OF EMERGENCY, because of REFUGEES FROM GREECE 
FLOODING in, because Greece is FLOODING THROUGH and OUT refugees only. 
Near to INCREDIBLE under European standards situation on KOS - Island for 
instance!!

To sum it up: EVENTS SEEM TO UNFOLD ALONG THE LINES OF OUR WORST-
CASE-SCENARIOS as evaluated in this essay above! And we LEARN: IF MONEY is 
made the MOST IMPORTANT FACTOR FOR DECISION-MAKING on entire nations, 
the EXPECTED RESULT WILL BE DESTABILIZATION. We now may ask: WHO 
WILL “profit” MOST from DESTABILIZATION, former COMMUNIST parties of 
former Communist states or  the United States of America or Germany or France? We 
learn a second thing: THE INSTALLATION OF MINIATURE-STATES on the 
BALCANS in former YOGOSLAVIA is a WRONG CONCEPT, at least with regard to 
STOP the  SPREADING OF CHAOS! 
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And we learn a THIRD thing: To IMPROVE a given near to break-down-situation, we 
must get FIRST REALISTIC SURVEILLANCE and ANALYSIS  NOT BIASSED BY 
IDEOLOGY OR VESTED INTERESTS OR HIDDEN AGENDAS, but searching and 
following TRUTH  AS POSSIBLE! And TRUTH is: IF HUMAN TRAFFICkING has 
become the BEST BUSINESS around the Mediterranean, I see the DARK CLOUDS over
the countries and Greece NOT vanishing! Because SELLING HUMANS, SLAVERY  
FORCED LABOR, PROSTITUTION FROM POVERTY all  are AGAINST  THE LAW 
OF THE HEAVENS, NOT only against human law! And if you don`t believe in “heaven”,
we probably may agree, that human trafficking is NAZI and FASHISTOID and 
STALINIST in essence!
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Maybrit Illner TV-talk Grexit and the crisis of Europe
Posted 2015  by Bruno Antonio Buike 

After this elaboration on a Maybrit Illner TV round-table talk found interest even in bodies of the 
European Communities, in media- and diplomatical channels,  I decided to edit a print-edition of all my 
writings on GREECE and UKRAINIA and POLAND. 

The chapter on the Maybrit-Illner-talk on “Grexit” now is presented here elaborated and with checked 
orthography as PDF-file with hopefully functioning weblinks: click   E70-5Maybrit-Illner-Grexit2 

Other posts on Greek subjects, that will appear in my next book to be registered in German National Library 
are below in the original form of blog-entries in html-format.

wenn-ich-grieche-ware-wurde-ich-mir-helfen/ — 2010

greek-finance-crisis/ – 2011

coursera-princeton-on-cyprus-again/  – 2014, contribution to Princeton/coursera MOOC

Weitere Lektüre hier,  in Blog 2014-2016: Maybrit Illner-E-70-grexit….
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Mittelmeer – Fluechtlinge, Piraten – Und wo sind die NATO-
Schiffe?
Posted 2015  by Bruno Antonio Buike

A. VI Mittelmeer – Fluechtlinge, Piraten – Und wo sind die NATO-Schiffe?

Posted on 07/22/2015 by bbuike 

Wir hören seit vielen Jahren von zwei NEUEN PROBLEMEN, nämlich PIRATERIE und FLÜCHTLINGEN. Um 
das Publikum zu schonen, brauche ich hier nicht die SEHR HÄSSLICHEN VERLUSTZIFFERN AN 
MENSCHENLEBEN im Bereich Flüchtlinge zu wiederholen, irgendwas bei kumuliert 20.000 plus Tote, nur 
Bereich Mittelmeer, was eventuell stark untertrieben ist. Auch die PIRATERIE zwingt zu ÖKONOMISCHEN 
Anstrengungen, die man früher geradezu für UNMÖGLICH gehalten hat.

Wir hören noch etwas, daß nämlich DEUTSCHE KRIEGSSCHIFFE in BEIDEN Problemfeldern eingesetzt 
werden, also im Bereich Abwehr von Piraterie und Flüchtlingskatastrophen. Auch das ist NEU: SEIT DER 
DEUTCHEN WIEDERVEREINIGUNG von 1989 sind DEUTSCHE SOLDATEN und DEUTSCHE SCHIFFE 
praktisch AN ALLEN FRONTEN ZURÜCK, wo sie im Zeitalter der IMPERIALISTISCHEN Politik des 
19.Jahrhunderts und der beiden Weltkriege des 20, Jahrhunderts  SCHON EINMAL waren. Das 
ERSTAUNLICHE und UNBEGREIFLICHE daran ist: WIE AUF KOMMANDO scheint sich kaum jemand daran 
ERNSTLICH ZU STÖREN – außer ich, weil ich was gegen NAZIS habe und auch beim Stichwort “preussische
Großmacht” sozusagen “emotional vorbelastet” bin, denn “zufällig” schlägt mein Herz für Österreich-
Ungarn.

Man reibt sich in der Tat etwas verdutzt die Augen: Ja, GIBT ES DENN SO WENIGE KRIEGSSCHIFFE IM 
MITTELMEER, DASS MAN JETZT DEUTSCHE SCHIFFE der ohnehin nicht besonders starken deutschen 
Marine braucht?

Noch viel schlimmer: WO, Himmel Herrgott, ist die SECHSTE US-FLOTTE – und, falls es die überhaupt noch 
gibt, WAS TUN DIE EIGENTLICH, ausser italienischen Mädchen die Köpfe verdrehen?

Okay, ich will das Publikum jetzt nicht mit Zahlen langweilen, denn man kann generell sagen: IM 
MITTELMEER WIMMELT ES NUR SO VON KRIEGSSCHIFFEN, OBWOHL wegen der technischen 
Modernisierung Mannschaftsstärken und bestimmte Schiffsklassen reduziert wurden.

Ich mache es also so kurz wie möglich: Flotten im Mittelmeer heute sind strukturiert im Hinblick auf 
KÜSTENSCHUTZ und auf AMPHIBISCHE LANDUNGSOPERATIONEN, wobei aber eine ausreichend starke 
Komponente für STRATEGISCHE ANGRIFFSKAPAZITÄT auf der klassischen Basis von Flugzeugträger-
Kampfverbänden und U-BOOT-Flottillen erhalten geblieben ist, letztere hauptsächlich zur Verfügung gestellt
von der USA, Britannien und Frankreich, und zwar in dieser Reihenfolge.

Das allgemeine Publikum muss es nicht wissen: GRIECHENLAND hat eine speziell auf KÜSTENSCHUTZ 
ausgerichtete Flotte mit irgendwas bei 100 Schiffen – die UNGEMEIN geeignet wäre bei Problemen wie 
Flüchtlinge und Piraten –, SPANIEN, ITALIEN und FRANKREICH haben AMPHIBISCHE VERBÄNDE 
organisiert um HUBSCHRAUBER-TRÄGERVERBÄNDE herum. Und ALLE MITTELMEERFLOTTTEN haben 
heute selbstverständlich eine STARKE LUFTKOMPONENTE, auch LANDGESTÜTZT.

Und wo ist die SECHSTE US-FLOTTE? Nun, die ist immer noch da, ANGEBLICH mit ungefähr 40 Schiffen, 
Heimathafen GAETA/Italien. Aber sie ist jetzt ein bischen anders ORGANISIERT innerhalb der VERZAHNTEN
US-NATO-Kommandostrukturen, die aber immer noch in NEAPEL ihre HAUPTQUARTIERE haben. NEU ist an
den US-Marineaktivitäten insbesondere, daß es jetzt EINE “europäische Flottengruppe” gibt, die auch 
“zuständig” ist für die WESTKÜSTE AFRIKAS, und hier insbesondere die Gewässer vor NIGERIA, 
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seltsamerweise aber offenbar nicht für die Gewässer vor Angola, wo der französische Erdölkonzern TOTAL 
auf dem Meeresboden eine geradezu futuristishe Fördertechnik instaliert hat.

Mein Ergebnis lautet jetzt:

WENN WIR HEUTE IN NEAPEL praktisch UNHALTBARE ZUSTÄNDE haben, wenn wir heute im Mittelmeer ein
PIRATEN- und ein FLÜCHTLINGSPROBLEM haben, dann ist die URSACHE dafür NICHT, daß es ZUWENIGE 
KRIEGSSCHIFFE und ZUWENIG Militär-FLUGZEUGE dort gibt.

URSACHE FÜR DIE SITUATION IM UMLAND DER NATO-HAUPTQUARTIERE NEAPEL UND FÜR DIE wenig 
PROBLEMBEZOGENEN AKTIVITÄTEN der Mittelmeer-Flotten der Anrainer-Staaten und der USA ist

FEHLENDER POLITISCHER WILLE,

woraus unmittelbar folgt

MILITÄRISCHE FÜHRUNGSSCHWÄCHE.

(Und es mag wohl sein, daß mancher BRAVE OFFIZIER und KAPITÄN am liebsten mit der Faust auf den 
Tisch hauen würde, wie heute alle RICHTIGEN Möglichkeiten ABGEWÜRGT und GELÄHMT werden. Oder 
wie soll sich, bitteschön, ein Berufsoffizier fühlen, wenn er lesen muss, daß gerade eben – 16.07.2015, 
Donnerstag – ein Ableger der IS – Gruppe vom Sinai aus ein Patrouillenboot der ägyptischen Marine 
beschossen und auch getroffen hat? 1 

Auch dies muss das allgemeine Publikum nicht wissen: GERADE AKTUELL wird der Sinai von, sagen wir 
versuchsweise, “UNBEKANNT” ausgebaut zu einem MILITÄRISCHEN STÜZTPUNKT, was aber – angeblich – 
nichts daran ändert, daß der Süden des Sinai weiterhin ein sogenanntes “sicheres Touristengebiet” ist bzw. 
sein soll?!! Und falls es gesagt werden muss: Es gibt eine Landverbindung vom Sinai zum Gazastreifen, der
ein MUSTERBEISPIEL ist für das TOTALE VERSAGEN der UN-Flüchtlingspolitik seit 1947, denn „Gaza-
Streifen“, das ist eigentlich ein riesiges EHEMALIGES FLÜCHTLINGSLAGER der United Nations, die 
bekanntlich von den U.S. – Amerikanern GEGRÜNDET wurden – Ratifizierung der Charta der Vereinten 
Nationen durch 50 Staaten in San Francisco 1945 – und seitdem auch DOMINIERT – und zu einem 
beträchtlichen Teil finanziert – werden!

Gibt es auch LÖSUNGSALTERNATIVEN und/oder HANDLUNGSOPTIONEN?

OH JA, die gibt es, und das allgemeine Publikum kann sich darüber Überblick verschaffen, wenn man noch 
einmal zur Hand nehmen würde:

Marcus Tullius CICERO 2 : Rede über den Oberbefehl des Gnaeus Pompeius. / De imperio Cn. Pompei 

Und woher will ich das so genau wissen? Nun, im ehemals preussisch – bildungsbürgerlichen Milieu meiner
Pflegeeltern, gab es tatsächlich irgendwo ein Exemplar dieser Rede vom Anfang des 20. Jahrhunderts, die 
ich mir vornahm, weil ich in der Pubertät nicht ganz ausgelastet war.

Allerdings habe ich jetzt gleich Frühstück – und da wären vielleicht die ROBUSTEN und teils auch sehr 
UNSCHÖNEN Methoden des Herrn Pompeius, wie er erst das Piratenproblem anging und danach die 
MITHRADATISCHEN KRIEGE beendete, und zwar siegreich, vielleicht nicht nach jedermanns Geschmack. 

Follow up 26. August 2015, Dienstag

Ich lasse beim Sportler-Power-Frühstück den Fernseher laufen und erfahre “brandheiss”:

• Die Europäische Union hat Gaddafi GELD gezahlt, damit er Flüchtlinge vom LKW in der Wüste 
irgendwo “auskippt”. 

1
2
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• In Libyen (Tripolis) warten HEUTE geschätzt EINE MILLION Menschen auf Überfahrt nach Europa – 
und zwar unter Slum-Bedingungen. 

• Die ERFOLGSCHANCE für eine Fahrt von Libyen nach Europa liegt derzeit bei ungefähr 50 %. Das 
heißt umgekehrt: Ungefähr die HÄLTE aller Fluchtversuche mit Schiff übers Wasser endet mit TOD. 
Das heisst auch: Die ECHTEN Todeszahlen liegen bei ungefähr 500.000 Tote pro Jahr, wenn die 
Startzahl an Flüchtlingen 1.000.000 war! Wenn der Papst in Rom manchmal von 20.000 Toten spricht,
dann hat man ihn also mit GESCHÖNTEN Zahlen versorgt!

• Die DUNKELZIFFER für Todesfälle im Mittelmeer wird verschieden geschätzt. Man sagt zum Beispiel,
daß auf JEDES BOOT mit Geretteten 3-4 Boote kommen, die untergehen und die auch niemand 
findet. (Wir wissen aber, daß wir heute eine Satellitentechnik in Erdumlaufbahn haben, die aus 300 
km Höhe den Text einer Zeitung lesen kann! SELTSAM, nicht wahr? Woher mag bloss diese 
technische Blindheit im Mittelmeer kommen, wo man einfach keine Boote finden kann?) 

• Die Kriegsschiffe im Mittelmeer leisten einen hervorragenden Job – VORAUSGESETZT sie kommen 
überhaupt zum Einsatz. Es gibt aber eine METHODE, sie gar nicht erst zum Einsatz kommen zu 
lassen, indem man ihnen BEFEHLE FÜR PATROULLIENFAHRTEN vor MALTA oder südlich von 
Sizilien gibt. Man muss sich das bildlich vorstellen, um die ganze ABSURDITÄT zu begreifen: 
Moderne Kriegsschiffe finden das Problem nicht und fahren einfach WOANDERS hin – aber nicht 
weil die Mannschaften völlig unterbelichtet oder durchgedreht sind, sondern weil die 
HAUPTQUARTIERE DAS GENAUSO BEFEHLEN! Die Kriegsschiffe sind dann aber wieder rechtzeitig 
da, wenn die Hauptquartiere BILDER und FERNSEHAUFNAHMEN für die PROPAGANDA brauchen!

• Die FluchtROUTEN über See sind BEKANNT – und man WEISS also, WO GENAU man Einsätze 
FÜHREN MÜSSTE. Oder anders gesagt: Wenn man von diesem Wissen KEINEN GEBRAUCH macht 
oder machen will oder machen darf, dann ist das schon SEHR NAHE DRAN an AKTIVER 
Fluchtvereitelung, und damit in letzter Konsequenz BILLIGENDER INKAUFNAHME von 
TODESFÄLLEN, was schon etwas jenseits von bloßer Fahrlässigkeit ist, jedenfalls nach dem 
deutschen Strafgesetzbuch. 

• Es gibt jetzt ein Projekt “Sea-Watch”, das REIN PRIVAT läuft – was sehr wichtig ist – um die 
EUROPÄISCHE NICHT-TÄTIGKEITS-POLITIK zu umgehen! – und die haben auch jetzt einen 
ERFAHRENEN HOCHSEESCHIFFER, der als Kapitän und Logistiker was bringt, nämlich Ingo Werth. 
Der Sea-Watch Kutter arbeitet zusammen mit zwei anderen Privatschiffen, darunter “Ärzte ohne 
Grenzen” und hat eine eigene Web-Seite, wo man unter anderem Spenden kann oder sich für 
MITARBEIT melden kann, wobei allerdings HOCHSEETAUGLICHKEIT und entsprechende 
ERFAHRUNG mitgebracht werden muß, URL http://sea-watch.org. 

• Über Ingo Werth aus dem Ort Lohbrügge kann man einiges im Internet finden, zum Beispiel in dieser
URL http://www.bergedorfer-zeitung.de/bergedorf/article205394511/Lohbruegger-Kapitaen-startet-
Rettungsmission-im-Mittelmeer.html   Und wenn Ingo Werth im Fernsehen den Mund aufmacht, 
kommen lauter SCHLIMME TATSACHEN heraus und auch ÄTZENDE Bemerkungen. Wenn das Schiff 
“Sea Watch” zum Beispiel von der Leitstelle in Rom die Meldung bekommt “NO OTHER SHIP 
AVAIABLE NEARBY”, dann muss man ein Mann sein und NERVEN haben und nach einer sehr 
BEGRENZTEN, aber oft lebensrettenden professionellen Erst-Versorgung – die ein bischen anders 
aussieht, als Klein-Fritzchen und Klein-Erna vermuten würden – ABDREHEN UND WEITERFAHREN –
EGAL ob man relativ SICHER sein kann, daß diese Leute es dann eben “nicht schaffen” werden. 
Okay, die Erst-Versorgung von Sea-Watch Kutter besteht darin, MELDUNG ZU MACHEN, dass ein 
Flüchtlingsboot gefunden wurde ,  und zwar bei der zuständigen Leitstelle in ROM, dann 
Schwimmwesten auszuteilen und bei Bedarf Rettungsinseln mit einer Kapazität von bis zu 400 
Leuten auszubringen – und danach die dann LEEREN Seelenverkäufer-Boote seelenruhig 
untergehen zu lassen. Das sieht ein bischen WENIG aus, ist es aber nicht, denn 
UNBEGREIFLICHERWEISE haben sogar Militärschiffe derzeit seltsame Schwierigkeiten, überhaupt 
Flüchtlingsboote zu finden, was KATASTROPHAL ist, wenn Boote derartig ÜBERFÜLLT sind, daß die
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Aussenbordwand nur 8 Zentimeter aus dem Wasser rausschaut, was wirklich GOTTVERDAMMT 
wenig ist! Ingo Werth weist auch zum Beispiel darauf hin, daß es die SELTSAMKEIT gibt, daß für 
AFRIKANER KEINE LEGALEN REISEMÖGLICHKEITEN NACH EUROPA EXISTIEREN. Oder anders 
gesagt: DAS FREIE Europa mit seiner IDEOLOGIE der FREIEN WELTMEERE ist URPLÖTZLICH 
TOTAL VERBARRIKADIERT, wenn Schwarze “einfach mal so” einen Kurztrip “übers Mittelmeer” 
machen wollen. Das kann man eigentlich nur noch dadurch übertreffen, wenn man in einem Staat 
JEDEN EINREISEWILIGEN AUSLÄNDER SOFORT VERHAFTET und interniert, wie man das zum 
Beispiel in den “FASCHISTOID INSPIRIERTEN” Jahrzehnten und Gegenden des 20. Jahrhunderts 
auch tatsächlich  gemacht hat. 

ERGEBNIS: Was wir im Mittelmeer an Verhaltensweisen der angeblich ZIVILISIERTEN STAATEN EUROPAS 
sehen, ist in Wirklichkeit VOLLENDETE BARBAREI und eine ERSTKLASSIGE SCHWEINEREI, die an 
RASSISTISCH MOTIVIERTEN VÖLKERMORD GRENZT. Wenn das überhaupt möglich wäre, dann müsste 
also die gesamte Europäische Union vor dem EUROPÄISCHEN MENSCHRECHTSGERICHTSHOF in 
Straßburg VERKLAGT und auch VERURTEILT werden.

Insoweit ist das, was man in den Zeitungen zum Problem der Mittelmeerflüchtlinge liest, EINFACHES 
BLÖDSINNIGES GEFASEL, daß man nämlich in den Europäischen Institutionen “sich nicht einigen kann”, 
erstens organisatorisch nicht und zweitens finanziell nicht.

Man kann sich NICHT EINMAL EINIGEN, wie man mit MENSCHENHANDEL “umzugehen hat”. Auch hier 
vielleicht ein kleines update für den ahnungslosen Lehnstuhl-Reisenden: HEUTE, also JETZT, ist 
MENSCHENHANDEL -zum Beispiel mit Flüchtlingen – ein BESSERES GESCHÄFT als WAFFEN- und 
Drogenhandel. Und das will denn doch wohl was heißen unter einschlägigen Geschäftsinteressenten – und 
sonstigen Charakterschweinen! Wenn wir in unserem Nachhilfebuch für geeignete Regierungs- und 
Managementmethoden etwas blättern, dann würden wir übrigens auch SEHR UNAPPETITLICHE Methoden 
finden, wie man mit Menschenhändlern “fertig wird”, nämlich indem man eine NOTSTANDSVERFÜGUNG 
wegen „emergency of state” erläßt und ZEITWEISE BEGRENZT den gesamten Komplex „Menschenhandel” 
unter KRIEGSRECHT stellt, und zwar das ALTE Kriegsrecht, nicht das neue deutsche “familienfreundliche” 
Kriegsrecht der modernen deutschen Armee heute!

DIE WAHRHEIT ist: MAN WILL SICH GAR NICHT EINIGEN, denn es sind ja „die anderen”, die STERBEN.

Wir ALTMODISCHEN Leutchen, die eventuell noch irgendwo einen Rest CHRISTENTUM oder andere 
HOCHRELIGION im Leib haben, sagen aber ganz einfach:

WAS EUROPA MIT DEN MITTELMEERFLÜCHTLINGEN MACHT, IST ABSCHEULICHER, UNMORALISCHER 
und SÜNDHAFTER INDIREKTER MORD, keineswegs nur fahrlässige Tötung!

Und die ganzen KRIEGSSCHIFFE, die kann man nach Hause schicken, denn Kriegsschiffe VERSAGEN, 
wenn man für 700 Gerettete, die STUNDENLANG STEHEN MÜSSEN, weil man Menschen schlecht 
übereinander stapeln kann, exakt 3 Toilettencontainer hat. Auch wenn es die europäischen Regierungen 
eventuell ERSTAUNEN dürfte: Jeder Strandmatrose in Norddeutschland, wo ich rein zufällig geboren wurde,
WEISS, daß es HOTELSCHIFFE gibt oder SCHIFFE, die man RELATIV SCHNELL UMRÜSTEN kann, damit 
dort erträgliche Verhältnisse für Personentransport existieren! Es gibt sogar einen SCHIFFSTYP, der im 
Mittelmeer für Personentransportkapazität ganz ungemein geeignet wäre, auch wenn das vielleicht ein 
STAATSGEHEIMNIS ist, das nur die Internet-Spionage bei Freund und Feind wissen darf, nämlich 
HOCHSEE-FÄHREN. Und falls es europäische Regierungen eventuell NICHT WISSEN, vielleicht weil sie ein 
bischen BLÖD und LANGSAM sind: Es gibt einen ganzen Haufen HOCHSEEFÄHREN in der OSTSEE und am
ÄRMELKANAL – und da könnte man locker 2 – 10 Stück von nehmen und im Mittelmeer mit MASSIVER 
POSITIVER WIRKUNG einsetzen! Aber das TOLLSTE STAATSGEHEIMNIS ist: Es gibt sogar Hochseefähren 
im Mittelmeer – und EIN EINZIGES LAND war bislang auch INTELLIGENT genug, um wenigstens eine 
Hochseefähre EINZUSETZEN und zu AKTIVIEREN, nämlich Griechenland, und zwar bei der Insel Kos! 
Hoppla!
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Wir finden in unserem Nachhilfebuch für Katastrophenmanagement ausser HOCHSEEFÄHREN auch noch 
das GEOINFORMATIONSSYSTEM in Potsdam, mit dessen Hilfe man sehr wirksam ORGANISIEREN und 
STEUERN könnte. Und was ist jetzt wieder und soll bedeuten “Geoinformationssystem”? Also liebe 
europäischen Nachilfe-Absolventen: “Geoinformationssystem” ist eine harmlose Umschreibung für eine 
Spezialtechnologie, die man braucht, wenn man weltweit Kriege managen muss, und es ist ein grosses 
Staatsgeheimnis, daß – oh Wunder –  die USA, Frankreich, England und jetzt auch Deutschland JEDER ein 
EIGENES WELTWEITES BEFEHLSZENTRUM haben – und natürlich auch benutzen – aber offensichtlich 
nicht im Mittelmeer, jedenfalls dann nicht, wenn man Flüchtlingsboote suchen muss!

Es ist also durchaus nicht so, daß wir einfach hilflos wie eine Gebärende dastehen müßten und einfach 
nichts tun können, bis die Natur „sich selbst reguliert” hat.

VORAUSGESETZT MAN WILL ÜBERHAUPT ETWAS TUN – und nicht blöde rumsitzen und zuschauen, wie 
die Leute einfach so ABSAUFEN!

Es muss den Europäischen Entscheidern also offensichtlich NACHHILFEUNTERRICHT gegeben werden in 
den RICHTIGEN MANAGEMENT-METHODEN: WENN nämlich eine AUFGABE gestellt wird, dann muß die 
PASSENDE AUSRÜSTUNG „alloziert” werden, denn wenn Europa hingeht und mit dem Kleingärtner-
Rasenmäher einen ganzen Golfplatz mähen will, dann muss es sich nicht wundern, wenn die GANZE WELT 
EUROPA EINFACH NUR AUSLACHT! Es wäre vielleicht auch nicht ganz ratsam, U-BOOTE zu schicken, denn
die könnten ja die ganzen Leichenhaufen finden?

Und noch eines, liebes Publikum: Erinnert man sich noch an die große „freudige Aufregung”, als die 
GESTEUERTEN „Freiheits-Revolutionen” in Nordafrika „ausbrachen” – natürlich sorgfältig gelenkt von der 
CIA und anderen U.S.- Frontorganisationen zum Beispiel des “MESCHENFREUNDES und 
PHILANTHROPEN” GEORGE SOROS ? Das muss so 2011 oder so gewesen sein.

Und was haben wir HEUTE in Nordafrika und zum Beispiel ganz besonders in Libyen? Ist das vielleicht 
schon alles, was der „überlegene freiheitliche Westen” den Völkern anzubieten hatte ? Hey, AUFWACHEN: 
LIBYEN HEUTE, DAS IST MODIFIZIERTE STEINZEIT!

WIR HABEN HEUTE DIE AUSBREITUNG VON CHAOS UND DESTABILISATION als ERGEBNIS europäisch-
amerikanischer Großmachtpolitik. Aber wir wissen aus dem Nachhilfeunterricht für Geschichte, daß es die 
GOTTVERDAMMTE PFLICHT DER MENSCHLICHEN REGIERUNGEN IST, eine ORDNUNG zu errichten und 
CHAOS zu vermeiden!

Wir WISSEN es – aber wir TUN NICHTS, oder fast nichts.

Und deshalb ist Ingo Werth aus Lohbrügge ein ECHTER HELD DER MENSCHHEIT auf hoffnungslosem 
AUSSENPOSTEN!

Sagt mal, SCHÄMT SICH EIGENTLICH KEINER?

Ist plötzlich der gesamte Malteser-Hilfsdienst mit seinem FACHWISSEN und seiner ERFAHRUNG wie auf 
Totstell – Kommando AUSGEFALLEN? AUFWACHEN: Malteser-Hilfsdienst kann in Null-Komma-Nichts 
FUNKTIONIERENDE FLÜCHTLINGSDÖRFER AUS DEM BODEN STAMPFEN MIT WASSER, MIT UNTERKUNFT
und allem Pi-Pa-Po, sogar mit PSYCHOLOGISCHER Nachbetreuung von SCHWERST-TRAUMATISIERTEN 
Menschen.

Und dann erst das Internationale Rote Kreuz in Genf, die könnten, wenn die wollten.

Ich habe also festzustellen: Die UNBEGREIFLICHE UNTÄTIGKEIT der REGIERUNGEN im Komplex 
Mittelmeerflüchtlinge kontrastiert HART mit der GROSSEN PRIVATEN HILFSBEREITSCHAFT ÜBERALL. 
Falls ich das überhaupt sagen darf: Wenn man sich mal ein bischen umschaut, was in Skandinavien, in 
Frankreich, Großbritannien oder Spanien oder Ungarn und MAZEDONIEN  für Flüchtlinge getan und nicht 
getan wird, dann muss man schon mit gehörigem Selbstbewußtsein feststellen, daß sich Deutschland da 
SEHR POSITIV UNTERSCHEIDET, obwohl die seit 1945 SEHR ERFAHRENE deutsche Flüchtlingshilfe 
natürlich auch SEHR ROBUST und KEINESWEGS ZIMPERLICH vorgeht, wobei ich aber dem Publikum 
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meine eigenen Erfahrungen mit „Ausländern in Deutschland“ vielleicht besser erspare, denn das könnte die
allgemeine Friede-Freude-Eierkuchen-HARMONIE doch gewaltig stören! Noch mal zum Vergleich der 
Management-Dimensionen: Deutschland hat von 1945 – 1955 grob geschätzt ZEHN MILLIONEN “displaced 
persons” und Flüchtlinge aufgenommen – darunter auch das sehr unappetitliche Vertriebenenproblem -, 
aber heute brechen wir schon bei EINER  Million Menschen zusammen?? Und damals hat man GANZE 
STÄDTE NEU GEBAUT … die teilweise auch urbayerische Namen tragen, wie zum Beispiel “Neu Gablonz” 
und ähnlich!

Und damit Ende und Schluss: Ich liebte ein Mädchen auf Mars – UND DAS WARS!

Buike Science And Music

 

 

Anmerkungen/Fussnoten

War in allen grossen Zeitungen, hier weblink zu Kronenzeitung, Österreich URL 
http://www.krone.at/Welt/Aegyptisches_Militaerboot_vom_IS_beschossen-Angriff_mit_Rakete-Story-462823 

See Cicero, Marcus Tullius: Rede über den Oberbefehl des Gnaeus Pomüieus, übersetzt von Otto Schönberger, 
Reclam, Stuttgart 1991, ISBN 3-15-008554-3 – .German / Latin online, author Gottwein URL 
http://www.gottwein.de/Lat/CicRed/manil01.php –wikisource „To the citizens on Gnaeus Pompeius’s command” 
English online URL https://en.wikisource.org/wiki/To_the_citizens_on_Gnaeus_Pompeius’s_command – Latin 
online URL http://www.thelatinlibrary.com/cicero/imp.shtml project „The Latin Library“ – wikisource Latin URL 
https://la.wikisource.org/wiki/De_imperio_Cn._Pompei_ad_quirites
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Montag 19-Dez-2016 – Ankara – Berlin – Zürich
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Ankara, ca 20:15 – Russischer Botschafter ermordet –  URL 
https://www.welt.de/newsticker/news1/article160453713/Russischer-Botschafter-in-Ankara-bei-Anschlag-
erschossen.html  – Update 22.12.2016: Heute in Christus-Erlöser-Kathedrale in Moskau Abschied –

Berlin, ca. 20:50 – LKW fährt in Weihnachtsmarkt, bislang 9 Tote, fast 50 Verletzte bislang- URL 
http://www.zeit.de/gesellschaft/zeitgeschehen/2016-12/lastwagen-faehrt-in-weihnachtsmarkt-ein-toter  – update 
Dienstag, 20. Dez. 2016: 12 Tote, 48 Verletzte – Lkw war von einer polnischen Spedition geklaut/gekapert – 
polnischer Fahrer bei der Kaperung so schwer verletzt, daß er inzwischen tot ist – ein Pakistani, der  ohne 
Gegenwehr verhaftet wurde, wird derzeit untersucht, ob er der Täter ist, was derzeit zweifelhaft scheint –  deshalb 
auch Diskussion, ob Grenze zwischen Verbrechen und mindestens zeitweiser “Geisteskrankheit” etwas verwischt – 
deshalb juristische “Lösung” eventuell statt STRAFE eine “dauerhafte Unterbringung in einer Einrichtung der 
helfenden Psychologie”- aber natürlich erst dann, wenn man GENAU weiss, wer der Täter war — UPDATE 
22.Dez.2016 – Pakistani frei, aber derzeit scheinbar nicht erreichbar – gesucht wird jetzt ein Tunesier – aber der 
eigentliche HELD ist für mich der polnische LKW-Fahrer: der hat nämlich ersten GEKÄMPFT und zweitens 
eventuell/wahrscheinlich NOCH MEHR TOTE VERHINDERT – in Polen sagt man: PAMIETAM!

Zürich ca. 17:30 Schiesserei in “Islamischem Zentrum” / Moschee – 3 Verletzte – 1 leblose Person – Täter flüchtig – 
URL http://www.n-tv.de/panorama/Schuetze-eroeffnet-Feuer-in-Zuericher-Moschee-article19368116.html
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Muenchner Sicherheitskonferenz Februar 2014 – Kehrtwende der deutschen Politik

Posted 2014   by Bruno Antonio Buike

Dem deutschen Publikum fällt es bei der heutigen perfektionierten Nachrichtenlenkung schon gar nicht mehr auf, 
aber wenn ausgerechnet zum 50jährigen Jubläum der Münchner Sicherheitskonferenz der deutsche 
Bundespräsident eine Rede nicht nur redet, sondern darin eine POLITISCHE AKTION “fordert”, dann ist das SEHR, 
SEHR UNGEWÖHNLICH, weil nämlich der Bundespräsident in Deutschland durch die Verfassung AN SICH 
GEHINDERT wird, in das AKTUELLE POLITISCHE GESCHEHEN eingreifen zu dürfen.

Anders gesagt: Die Rede des deutschen Bundespräsidenten zur Eröffnung der 50.Münchner Sicherheitskonferenz , 
Freitag 31.01.2014 – Sonntag 02.02.2014,  hat die DEUTSCHE REGIERUNG geschrieben, also sehr wahrscheinlich
in Abstimmung zwischen dem Bundeskanzleramt und dem Aussenministerium.

Und was war der Hauptpunkt dieser Rede, was war der Punkt, der sofort SCHOCKARTIG HELLWACH macht?

Nun, der deutsche Bundespräsident und damit die deutsche Regierung trägt der WELTÖFFENTLICHKEIT vor, daß 
DEUTSCHLAND SICH INTERNATIONAL MEHR ENGAGIEREN SOLL und WILL.

Bericht weblink: http://www.handelsblatt.com/politik/deutschland/muenchener-sicherheitskonferenz-gauck-fordert-
aktivere-rolle-deutschlands-in-aussenpolitik/9416158.html

offizielle Version der Rede des Bundespräsidenten von der webseite des Bundespräsidialamtes – 
http://www.bundespraesident.de/SharedDocs/Reden/DE/Joachim-Gauck/Reden/2014/01/140131-Muenchner-
Sicherheitskonferenz.html

(Klammer auf. Wer kann mir sagen, was folgender Satz in dieser Rede bedeutet oder bedeuten könnte? Zitatanfang:
“Nicht weil wir die deutsche Nation sind, dürfen wir vertrauen, sondern weil wir diese deutsche Nation sind.” 
Zitatende!  Äh????Klammer zu!)

Allerdings engagiert sich Deutschland international an sehr vielen Orten auf diesem Globus, was unter anderem mit 
seinen globalen  Wirtschaftsinteressen zusammenhängt. Man braucht also internationales Engagement von 
Deutschland an sich gar nicht einzufordern.

Es geht denn auch gar nicht um gewöhnliches Engagement sondern um VERSTÄRKTES MILITÄRISCHES 
ENGAGEMENT Deutschlands in der ganzen Welt.

(Dabei bin ich zum Beispiel HEILFROH, daß unsere Truppen gerade eben aus Afghanistan ohne allzu große 
Blessuren zurückkehren, obwohl es KRÄFTIG in der deutschen Generalität wegen dieses Engagements rumort hat, 
die KEINESWEGS stromlinienförmig mit der offiziellen Regierungspolitik übereinstimmte!)

Und HOPPLA: HATTEN WIR “deutsche Militärengagement”  NICHT SCHON, erstens unter dem Kaiser Wilhelm II. 
und dann zweitens unter Hitler und den N’AZIS?

Und noch einmal HOPPLA: MILITÄRISCHES Engagement kann die deutsche Regierung nicht einfach so vortragen, 
sondern darin muss sie sich ZWINGEND, wie sich das für ein ZWEIMAL TOTAL BESIEGTES LAND gehört, mit den 
ALLIIERTEN SIEGERMÄCHTEN abstimmen.

Ich komme also insoweit zu dem Ergebnis:

VERSTÄRKTES DEUTSCHES MILITÄRENGAGEMENT WELTWEIT wird gar nicht nur von der deutschen 
Regierung und dem deutschen Militär GEFORDERT, sondern wird VON DEUTSCHLAND ABGEFORDERT 
durch  die INTERESSENLAGE AUSLÄNDISCHER MÄCHTE.

Unter dem theatralischen SCHEIN einer SOUVERÄNEN Aktion eines Bundespräsidenten, die es so in der 
Verfassung gar nicht gibt, wird Deutschland also in einem WICHTIGEN Punkt erneut zu einem “Spielball 
ausländischer Mächte”.

Dies wenigstens fällt MIR zuerst auf – und es fällt wahrscheinlich auch dem allgemeinen deutschen Publikum auf, 
das ja noch nicht vergessen hat, weil es millionenfach in den Familien betroffen war, daß es in einem Jahrhundert 
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ZWEIMAL sozusagen “veräppelt” worden ist, nämlich indem daß es die zwei Weltkriege “über sich ergehen lassen 
durfte”. (Die “Begeisterung” beim Ausbruch des zweiten großen Krieges war schon gleich NULL! Und der Mangel an 
Begeisterung im ersten großen Krieg war bereits 1916 so ÜBERWÄLTIGEND  groß, daß deutsche und französische 
Truppen GLEICHZEITIG die Fortführung der Kämpfe VERWEIGERTEN, so daß die Oberkommandos ERHEBLICHE
SCHWIERIGKEITEN hatten, bis geschafft war, daß der Krieg PLANMÄSSIG weiterging!)

Oder irre ich hier? Müßte man nicht noch unbedingt ergänzen. daß das deutsche Militär doch schon seit dem Ersten 
Weltkrieg dadurch aufgefallen ist, daß es gelegentlich die  ROLLE EINES SELBSTÄNDIGEN LANGFRISTIGEN 
STRATEGISCHEN AKTEURS übernehmen konnte und vielleicht kann? (Beispiel I: Die Durchschleusung Lenins 
durch Deutschland auf Veranlassung der deutschen Heeresleitung, also ohne die zivile Regierung zu fragen. Beispiel
II:Ein kleines Reichswehrbüro, das 1920-1924 die KOMPLETTE 2,9-Millionen-Mann-ARMEE “entwarf”, die 
PLANMÄSSIG 1939 antrat! Beispiel III: Die SONDERROLLE der “Abteilung Fremde Heere Ost” des militärischen 
Geheimdienstes als “Organisation Gehlen”, die ganz ausserordentliche Infiltrationsleistungen erbrachte, und zwar 
nicht nur unter zaristisch gesinnten (Exil-)Russen sondern auch innerhalb der CIA, die zeitweise weitgehend 
abhängig war von deutschen Russland-Lageeeinschätzungen und insoweit auch MANIPULIERT wurde! Belege zu 
diesen veränderten historischen Sichtweisen finden sich in Farrell, Marrs, Preparata, Sutton, Basti, die über 
“Underground NAZI-Empire” geforscht haben. Also nochmal langsam zum Mitschreiben: DIESE Indizienkette kann 
ein STARTPUNKT sein, um nach weiteren BELEGEN zu FORSCHEN und zu SUCHEN, ob es im deutschen Militär 
seit ungefähr 100 Jahren eine UNABHÄNGIG OPERIERENDE KLEINE GRUPPE GIBT, die ANDERE ZIELE verfolgt,
als REGULÄRE und OFFENE nationale und internationale Instanzen! Klammer zu!)

Mit allergrößter Sorge stelle ich also als Hauptergebnis der zugegebenermassen hervorragend 
“orchestrierten” Münchener Sicherheitkonferenz des Jahres 2014 fest, daß Deutschland AB SOFORT auch 
OFFIZIELL in Theorie und Praxis des “PERMANENT WAR” hingezogen wird, der sehr wohl SPEKULATIV zu 
einem Dritten Weltkrieg führen kann – und eventuell auch soll? -, dessen “Hauptthema” aber für das ganze 
Jahrhundert die Auseinandersetzung mit CHINA sein wird – und zwar an ALLEN Fronten, politischen, 
wirtschaftlichen, militärischen.

Das ist jetzt kein reines generalstabsmässiges Kriegsspiel-Gerede  und ich gebe DREI DENKBARE BEISPIELE, in 
denen ich bereits heute den Einfluss CHINAS sehe.

Konfliktbeispiel I: Afghanistan! Bauarbeiter aus Nordkorea sollen im Auftrag Chinas  in Taliban-Afghanistan jene 
unterirdischen Bunkersysteme gebaut haben, die in der Anfangsphase des Kriege nach dem 11.Sept. 2011  den 
Amerikanern so viel Kopfzerbrechen bereiteten, obwohl bestimmte fortschrittliche bunkerbrechende Munition 
eingesetzt woren ist.

Konfliktbeispiel II: CHINA könnte bereits jetzt eventuell Atomwaffen nach IRAN geliefert haben – und das könnte die 
Planungsgruppe “anglosaxon mission” – falls sie existiert und nicht nur in Project Camelot im Internet phantasiert 
wird – BENUTZEN, um einen ATOMKRIEG ANZUFANGEN.

Zwischenstopp: Nach meiner Meinung haben wir weltweit einen Punkt in den Generalstäben erreicht, wo der/ein 
“begrenzter Atomkrieg” für “führbar” gehalten wird, was EXTREM GEFÄHRLICH ist, jedoch noch  nichts aussagt 
über die Möglichkeit HYPERMODERNER WAFFEN, die VIEL gefährlicher sind als Atomwaffen!

Konfliktbeispiel III für bereits begonnene Konfrontation mit China: Das deutsche Publikum  reibt sich verwundert die 
Augen und begreift gar nicht richtig, warum wir jetzt so viel hören von einem deutschen Engagement in AFRIKA. Man
begreift das NOCH VIEL WENIGER, wenn man der Verteidigungsministerin von der Leyen zuhört, die öffentlich sagt,
daß die Bevölkerung in MALI – zum Beispiel – zu 50 % nicht älter als  15 Jahre ist. (Diese demographische 
Basisstruktur gibt es  in mehreren Ländern Afrikas  …) Ich habe mich deshalb allen Ernstes gefragt, ob wir in Afrika 
nicht auch Kindergartenpersonal und Lehrer einsetzen sollten! Und ausserdem ist natürlich eine Bevölkerung,   wo 
die eine Hälfte bis 15 Jahre alt ist und die andere Hälfte durchschnittlich mit 30 Jahren tot ist,   doch irgendwie auch 
ein Hinweis, daß irgendetwas mit unserer aller “Partnerschaft mit Afrika”  NICHT STIMMT, daß also unsere 
sogenannte “Entwicklungspolitik” sehr möglicherweise etwas anderes war – und ist -, als was sie öffentlich 
behauptet. Und was  hat Afrika mit CHINA zu tun? Well, vor dem allgemeinen Publikum sorgfältig verborgen  agiert 
CHINA schon seit einigen Jahren SEHR STARK in AFRIKA, wo es immer mehr als KONKURRENT um die auch bei 
uns so beliebten AFRIKANISCHEN ROHSTOFFE und BODENSCHÄTZE in Erscheinung tritt, ebenso übrigens wie 
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in Lateinamerika. Wenn ich das sagen darf: In diesem Punkt sind französische Beiträge auf arte-TV anderen 
Informationswegen  regelmässig vorzuziehen! Klammer zu!

Klammer auf: Wenn meine Einschätzung in Konfliktbeispiel III stimmt, dann braucht man nicht viel Phantasie,   um 
sich auszumalen, daß wir alle in den nächsten 50 Jahren sehen werden, wie AFRIKA zwischen die FRONTEN der 
westlichen Industriestaaten und CHINAS gerät und dabei sozusagen “aufgerieben” wird, denn wo es um Rohstoffe 
geht, da kommt fast regelmässig das Raubtier im Menschen hervor. Das LEIDEN Afrikas ist also nicht nur nicht 
beendet, sondern wird noch grösser werden! Und wegen der Involvierung CHINAS in Afrika werden 
FRANZÖSISCHE und deutsche und USA-Truppen ZUNEHMEND ernsthafte Kämpfe in Afrika haben und einen 
besonders barbarischen Blutzoll nicht vermeiden können.  Das muss philosophisch keineswegs so sein, aber das ist 
genau die HÄSSLICHE FRATZE der REALPOLITIK, in die Deutschland seit der Münchener Sicherheitskonferenz 
von 2014 hineingezogen wird und sich auch hineinziehen läßt! Klammer zu!

Vielleicht wendet jetzt der ein oder andere ein, daß es doch eine Sache sei, sich zu internationalen Einsätzen zu 
melden und eine ganz andere Sache, ob man das auch schaffen kann.

Auch hier erlaube ich mir eine vom Mainstream unabhängige Meinung:

a) Deutschland  besitzt als eine von ÜBERSCHAUBAR WENIGEN NATIONEN WELTWEIT seit einigen Jahren ein 
GEOSTRATEGISCHES MILITÄR-FÜHRUNGSZENTRUM – und zwar ein HOCHmodernes! – mit allem 
dazugehörigen technologischen PiPaPo, wie zum Beispiel Geoinformationssysteme, Satellitensystem, Global 
Positioning und Global-Kartographie. Oder anders gesagt: Deutschland kann THEORETISCH  heute AN JEDEM 
BELIEBIGEN UND ERREICHBAREN PUNKT DES GLOBUS KRIEG FÜHREN.

b)Deutschland hat nicht nur die FÜHRUNGSINTRUMENTE bereit, sondern hat seit dem Ersten Irakkrieg von 2003, 
MASSIVE MODERNISIERUNGEN in den Streitkräften vorgenommen, die dem breiten Publikum ebenfalls nicht 
wirklich geläufig sind. (Deutschland gehört zu den Staaten, die jene neue Technologien besitzen, die ermöglichen, 
daß kleine (Dreier-)Infanteriegruppen auch moderne Panzer auf ungefähr 2-3 km erfolgreich bekämpfen können! 
Und das ist nur ein vergleichweise weniger auffälliger Punkt unter mehreren anderen!)

Das PIKANTE ist allerdings: Besonders das geostrategische Führungszentrum der deutschen Bundeswehr muß eine
PLANUNGSVORLAUFZEIT von ungefähr 20 Jahren gehabt haben, bevor es in operativen Betrieb gegangen ist.

DARAUS FOLGT:

DIE JETZT AUF DER MÜNCHNER SICHERHEITSKONFERENZ 2014 vorgenommene KEHRTWENDE der 
deutschen Aussen- und Militärpolitik IST kein ZUFALL, sondern war VON GANZ LANGER HAND 
VORBEREITET, und zwar auf dem nationalen und internationalen Parkett – und sogar DURCH das 
“internationale Parkett”!

Ich will ja gar nicht ableugnen, daß mit dieser KEHRTWENDE der deutschen Politik Arbeitsplätze für alle diese 
jungen hochmotivierten und hochbegabten Leute geschaffen werden, deren Ehrgeiz DRINGEND ein Betätigungsfeld
braucht.

Ich WUNDERE mich aber SEHR, daß eine DERARTIG FUNDAMENTALE KEHRTWENDE noch nicht einmal die 
deutsche Intelligentsia zu irgendwelchen meßbaren Reaktionen veranlaßt hat.

Und ich habe RICHTIGE ANGST, daß Deutschland noch aus der NAZI-Zeit HYPERMODERNE WAFFENSYSTEME 
einsatzbereit gemacht haben könnte – was z.B. auch im Falle Japans denkbar wäre – , gegen die Atomwaffen das 
reinste “Spielzeug” sind. Man muß schon die Bücher von Joseph P. Farrell fast vollständig durchlesen, um zu 
begreifen, was alles sehr wahrscheinlich heute schon in den FORTGESCHRITTENSTEN Waffenarsenalen 
EINSATZBEREIT ist oder sein könnte, und zwar bei ungefähr 10 Nationen weltweit, nämlich sogenannte 
SKALARWAFFEN, die übrigens auch RÜCKKOPPELUNGEN unbekannter Art haben könnten, was aber niemanden 
davon abhalten wird, sie nicht einzusetzen, wenn sonst alle Optionen verbraucht sind.

Ich komme zum Schluß:

WEIT haben wir versucht, in die Zukunft zu schauen – und doch wird Deutschland der HISTORISCHEN TRAGÖDIE 
nicht entgehen.
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– DIESE NEUE POLITIK ändert nämlich NICHTS daran, daß Deutschland eine STATISTISCHE TENDENZ besitzt, 
zu den STÄNDIGEN VERLIERERN zu gehören.
– Diese jetzt offenbar gewordene neue Politik ändert nichts daran, daß Deutschland BEZAHLEN wird und 
BEZAHLEN und dass des BEZAHLENS KEIN ENDE sein wird.
– Diese neue Politik ändert nichts daran, daß Deutschland ein ZWEIMAL FUNDAMENTAL BESIEGTES LAND ist, 
dessen EIGENE VORSTELLUNGEN bei den SIEGERMÄCHTEN nicht unbedingt geschätzt werden.
– Diese neue Politik ändert nichts daran, daß es eine wunderbare Sache ist, wenn man technologisch IN irgendein 
Szenario “hineingehen” kann, daß es eine noch wunderbarere Sache ist, wenn man halbwegs heil AUS einem 
Szenerio HERAUSKOMMT, daß aber DANACH das GROSSE NICHTS kommt, wo BISLANG ALLE VERSUCHE ZU 
NATIONBUILDING VERSAGT haben. Oder anders gesagt: DAS HAUPTPROBLEM DES GLOBUS IST DERZEIT 
DER ZUSAMMENBRUCH DER STAATLICHEN STRUKTUREN, ja der Strukturen ÜBERHAUPT, denn im CHAOS
kann NICHTS gedeihen, auch wenn sich manche einbilden mögen, es sei eine gute Idee, das “Management-
Konzept” eines “gelenkten Chaos” von den US-Amerikanern zu übernehmen.
Ich komme zu meinem Lösungssatz:

Deutschland hat seit der RASANTEN KEHRTWENDE auf der Münchner Sicherheitskonferenz von 2014  eine 
SCHWERE LAST übernommen und eine SCHWERE LAST wurde Deutschland von ausländischen Mächten 
ERNEUT auferlegt – und ich begreife den ganzen pubertären JUBEL darüber NICHT, denn ich sehe vor uns eine 
TRAGÖDIE, die absolut UNVERMEIDBAR ist, wenn 20% der Erdbevölkerung 80% aller Ressourcen des Planeten  
“verbrauchen”.

Okay, das war zu schnell. Also langsam noch mal: Nicht länger gilt mehr, daß 1/3 der Globalbevölkerung des 
Planeten 2/3 der Ressourcen verbrauchen. ES IST INZWISCHEN VIEL SCHLIMMER und 1/5 der 
Gesamtbevölkerung des Planeten verbraucht 4/5 der Gesamtressourcen des Planeten.

So, und ganz zum Schluß noch etws Verunsicherung durch Nachweis von SELTSAMEN “Unterströmungen”, die 
justament kurz vor der Kehrtwende der deutschen Politik durch Rede des Bundespräsidenten von Februar 2014  auf 
meinem Schreibtisch aufgelaufen sind.

– Ein Buchbeitrag eines australischen Autoren zur These, daß die deutsche Kriegsschuld im 1.Weltkrieg ein “Produkt
der alliierten Propaganda” war. http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/zeitgeschichte/michael-grandt/dieses-buch-
haette-kein-deutscher-schreiben-duerfen.html

– Buchbeitrag mit der gewagten These, daß die Europäische Union eine Idee der NAZIS war. http://info.kopp-
verlag.de/hintergruende/deutschland/oliver-janich/geheimdokumente-enthuellen-die-nationalsozialistischen-wurzeln-
der-europaeischen-union.html  (Klammer auf: Farrell erwähnt, wenn ich richtig erinnere irgendwo in seinen 
relevanten Büchern, daß ab ungefähr 1943 LANGFRISTIGE RAHMENPLÄNE innerhalb der NAZI-PARTEI unter 
MARTIN BORMANN, darunter auch ein PLAN “Europa bis zum Ural”, besprochen und EFFEKTIV gemacht wurden. 
Es gab auch noch andere langfristige NAZI-Pläne im Bereich des Admiral Dönitz, die nach meinem bisherigen 
Leseeindruck ebenfalls sehr wahrscheinlich ERFOLGREICH DURCHGEFÜHRT wurden und mit denen z.B. unter 
anderem  AKTUELLE Probleme in Syrien und Ägypten zusammenhängen sollten! Klammer zu)

– Buchbeitrag mit der These “Hitler + Stalin = EU”. http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/europa/gerhard-
wisnewski/neues-buch-hitler-stalin-eu-.html

– Kopp-Newsletter: “Rockefeller-Agenten Joschka Fischer und Alexander Graf Lambdsdorff fordern Vereinigte 
Staaten von Europa” – kann man kaum glauben, muß man selber lesen – 
http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/europa/oliver-janich/rockefeller-agenten-joschka-fischer-und-alexander-graf-
lambsdorff-fordern-die-vereinigten-staaten-vo.html

Wir lernen daraus: Es ist die Rede des Bundespräsidenten auf der Sicherhheitskonferenz 2014 offenbar von 
etwelcher  Gärung in gewissen Kreisen begleitet gewesen  … darunter auch durchaus nicht unbedenkliche Gärung 
…

Und fertig!

Buike Science And Music
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Afghanistan Hans-Lothar Domröse hat Recht und die SPD liegt 
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Verteiler:

• DIE WELT – online, Abteilung Leserbriefe 
• Deutscher Bundestag Verteidigungsausschuss 
• Deutscher Bundestag, SPD-Fraktion, (SPD-Fraktionsvize Rolf Mützenich) 
• Deutscher Bundeswehrverband, Pressestelle 
• NATO, Brunssum, Presseoffizier – operation  “resolute support”, Afghanistan-theater 

—xxx—

Ausgewertete Quelle/source:

DIE WELT – online vom 06. Februar 2016, Samstag, Christoph B. Schiltz, Brüssel: >”Afghanen sind noch nicht so 
gut, wie wir dachten” Der deutsche Nato-General Domröse fordert ein robusteres Mandat für 
Afghanistan – die Verluste im Kampf gegen die Taliban seien noch zu hoch. Man bemühe sich 
jedoch, ein sicheres Umfeld zu schaffen. < – URL  
http://www.welt.de/politik/ausland/article151881147/Afghanen-sind-noch-nicht-so-gut-wie-wir-
dachten.html

—xxx—

Beteiligte Personen:

• General Hans-Lothar Domröse – deutsche Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Hans-Lothar_Domr
%C3%B6se – , nicht zu verwechseln mit General Lothar Domröse (1920 – 2014) – deutsche Wikipedia URL 
https://de.wikipedia.org/wiki/Lothar_Domr%C3%B6se 

• Herr Rolf Mützenich, stellvertretender Vorsitzender der SPD-Fraktion im Deutschen Bundestag – siehe 
Artikel “Rolf Mützenich” in deutscher Wikipedia, URL https://de.wikipedia.org/wiki/Rolf_M%C3%BCtzenich – 
siehe Personal-Auskunft des Deutschen Bundestages unter ” Mützenich, Dr., Rolf “, URL  
https://www.bundestag.de/bundestag/abgeordnete18/biografien/M/muetzenich_rolf/258766  – Weil wir 
derzeit in Deutschland eine ganze Reihe sehr prominenter und auch sehr falscher Doktoren haben, darf ich 
aus deutscher Wikipedia zum akademischen Status des Dr. Rolf Mützenich ergänzen: “Studium der 
Politikwissenschaft, der Geschichte, und der Wirtschaftswissenschaft, welches er 1990 als Diplom-
Politologe beendete. 1991 erfolgte seine Promotion zum Dr.     rer.     pol.   an der Universität Bremen mit der 
Arbeit „Atomwaffenfreie Zonen und internationale Politik – historische Erfahrungen, Rahmenbedingungen, 
Perspektiven“. —
Falls es gesagt werden darf, auch wenn es natürlich ALLEN selbstverständlich KLAR ist: Die Universität 
Bremen ist eine Neugründung aus dem Jahre 1971 und wird gesteuert von einer Landesregierung, die seit 
kurz nach dem Krieg fast durchgehend von SPD regiert wurde und wird. Insbesondere katholische Bremer 
insbesondere in den klassischen Universitätsfächern der “humanities” und der “liberal arts”, wie zum 
Beispiel ich selbst, werden sich dort “nicht wohlfühlen”, zumal wenn IDEOLOGIE-Vorbehalte gegen 
LINKSLASTIGE POSITIONEN vorhanden sind. 

—xxx—

Text der Analyse und Stellungnahme, Autor: Buike, Bruno Antonio:

EINLEITUNG

Wir beginnen bei  UBERSCHRIFT und VORSPANN, wo uns SOFORT AUFFÄLLT:
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• Verluste noch zu hoch 
• “Bemühung” um “sicheres Umfeld” 

Hier stutze ich SOFORT bei der WORTWAHL! Denn SOLDATEN “bemühen sich  NICHT, ein sicheres Umfeld 
herzustellen”, sondern das eigentlich Soldatische am Soldaten scheint mir zu sein, daß er nach alter Väter Sitte, 
“eine LAGE HERSTELLT” oder “eine Lage wiederherstellt”, wobei es auch nicht so sehr um “Umfeld” gehen dürfte, 
was man bitte nicht mit “Umwelt”-(politik) verwechsle,  sondern um  FREIES SCHUSSFELD durch VORFELD- und 
Flanken-SICHERUNG.

Aber natürlich: Wir alle scheinen zu wissen, daß die deutsche Sprache und deren Gebrauch ganz eigene Tücken 
hat, deren Bemeisterung man durchaus nicht mehr überall erwarten darf, besonders nicht bei den hiesigen 
eingeborenen Ureinwohnern, die noch nicht genug multikulti-mässig “integriert” und “gehirngewaschen” wurden! 
Oder anders gesagt: Als Hobby-Soldaten sind wir froh, wenn wir einen Schuß geradeaus hinkriegen, zumal mit dem 
gegenwärtigen deutschen “skandalumwitterten” (Heckler-Koch) Sturmgewehr, zu dem es zwei Einträge in deutscher 
Wikipedia gibt, a) Artikel “HK G36”  – URL https://de.wikipedia.org/wiki/HK_G36 und b) Artikel “HK G3” – URL 
https://de.wikipedia.org/wiki/HK_G3 !

Unser leichtes Eröffnungsgeplänckel soll aber keienswegs das bei Wirtschaftsmanagern und Generälen 
gleichermassen sehr UNBELIEBTE Wort “vergessen machen”, welches da lautete “VERLUSTE”. Ja da steht sogar
: “… die Verluste … seien noch zu hoch …”

An dieser Stelle der Lektüre von “DIE WELT – online”, Samstagsausgabe, könnten wir glatt zum nächsten Punkt des
Samstagmorgens-Frühstücks übergehen und das Frühstücksei aufschlagen – WÄRE DA NICHT NOCH ETWAS 
TOTAL UNGEWÖHNLICHES. Dieser Artikel von “DIE WELT – online” geht doch tatsächlich so weit und nennt eine 
VERLUSTZIFFER – und das brauchen wir GENAU und im WORTZITAT und wir lesen:

>Zur Sicherheitslage in Afghanistan sagte Domröse: “Wir haben rund 150 gefallene afghanische 
Soldaten oder Polizisten pro Monat zu beklagen, das ist immer noch eine riesige Anzahl.< URL 
http://www.welt.de/politik/ausland/article151881147/Afghanen-sind-noch-nicht-so-gut-wie-wir-
dachten.html

Jetzt RECHNEN wir mal ein bischen: 150 TOTE pro Monat, das ist ungefähr 1  Kompanie weniger pro Monat, was 
pro Jahr ergibt:  150 Tote x 12 = 1800 Gefallene pro Jahr. Man könnte sagen: 1800 Soldaten liegt im Bereich der 
Mannschaftsstärke von 2 Battallionen oder eventuell auch von 1 Brigade, je nach dem nach welchen Prinzipien eine 
Armeestruktur konstruiert wurde. Wenn wir jetzt ÜBERLEGEN und SPEKULIEREN, daß wir solche 
GRÖSSENORDNUNGEN an VERLUSTEN eventuell oder vielleicht schon seit 5 Jahren hatten – und vielleicht noch 
5 weitere Jahre haben werden -, dann würden wird doch gewisslich rechnen dürfen, wo nicht sogar MÜSSEN: 1800 
Tote afghanische Soldaten/Polizisten pro Jahr x 5 Jahre = 9000 GEFALLENE AFGHANEN in 5 Jahren! Jetzt erkennt
auch der letzte Hobby-General sogar beim Samstag-Morgen-Frühstück: Nanu, da fehlt doch plötzlich eine GANZE 
DIVISION (ungefähr) oder 2-4 Brigaden! Und bitteschön: DAS SIND DIE VERLUSTE AN TOTEN (afghanischen) 
REKRUTEN nur im Befehlsbereich von General Domröse – und wird dürfen ZUVERSICHTLICH VERMUTEN, daß 
die GESAMTZIFFERN für TOTE AUS KAMPFHANDLUNGEN in Afghanistan WESENTLICH HÖHER sein müssten!

Ich bitte zu beachten, weil wir alle durch ideologische Diskussionsmuster leicht vergiftet sind:  Wir haben hier 
ZAHLEN, aber wir wissen noch nicht, was sie bedeuten – und der vorliegende Zeitungsartikel hilft uns NICHT 
WIRKLICH, solche oder ähnliche Zahlen zu “verstehen”, weil nämlich ZAHLEN aus FOLGERECHNUNGEN gar 
nicht thematisiert und problematisiert werden!

Wir müssen sogar vermuten – denn sonst gäbe es diesen Zeitungsartikel gar nicht -, daß diese Zahlen 
VERSCHIEDENE BEDEUTUNGEN haben können, nämlich einmal eine Bedeutung für den General Domröse und 
dann eine ANDERE Bedeutung für den SPD-Fraktionsvize Rolf Mützenich. Eines aber scheint GEWISS zu sein: Wir 
können nicht ermitteln, welche Bedeutung diese Zahlen für die toten afghanischen Rekruten haben bzw. hatten, 
denn sogenannte “Totenbefragungen”, wie sie zum Beispiel in der Geschichte von der “Hexe von Endor” im Komplex
der Überlieferungen um den König Saul im Alten Testament berichtet sind, wie wir sie auch etwa im ALTEN CHINA 
als Instrument der Rechtsfindung im Gerichtsprozess gelegentlich vorkamen, werden im derzeitigen Europa nicht 
(mehr?) gemacht.
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Und na klar: diese Zahlen haben eine SEHR SPEZIELLE Bedeutung, nämlich für den STEUERZAHLER, also dich 
und mich, die die Gehälter des Generals Domröse und des SPD-Fraktionsvize Mützenich BEZAHLEN, welcher 
ÖKONOMISCHEN BEDEUTUNG jedoch möglicherweise ENTGEGENGESETZT wäre eine 
GESAMTWIRTSCHAFTLICHE BEDEUTUNG für die DEUTSCHE EXPORTINDUSTRIE, die seit einigen Jahren fast 
konstant den 3 Platz WELTWEIT bei den RÜSTUNGSEXPORTEUREN hält, und zwar völlig unbeeindruckt davon, 
welcher Partei der gerade amtierende Wirtschaft-Minister angehört.

Wir sehen hier sehr schön, daß man KEINE PSYCHOLOGISCHEN Begriffe, wie zum Beispiel “Empörung” oder 
“Betroffenheit”, und  auch KEINE MORALISCHEN Kategorien, wie zum Beispiel “Hinschlachtung” oder 
“Schweinerei”  oder – wenn man gewisse links-sozialistische  Positionen inhaliert hat – eventuell auch “Scheisse” 
benötigt, um dennoch SEHR VERSCHIEDENE Möglichkeiten für ZAHLEN-INTERPRETATION zu erkennen und 
lagemässig festzustellen.

Ich darf aber bei diesem ganzen WIRRWAR von Zahlen-Interpretations-Möglichkeiten noch eben einigermaßen keck
einwerfen, daß es NOCH EINE “Zahleninterpretationsmöglichkeit” gibt, die in dem Zeitungsartikel gar nicht 
genannt wird, nämlich “Sieg” oder “Niederlage”!

Bitteschön, ich bin mir bewußt, daß dies keine “familienfreundlichen” Worte im Sinne der Politik unserer neuen 
Oberstkommandierenden, Ministerin Frau von der Leyen, sind, habe aber pflichtschuldigst darauf hinzuweisen, daß 
es noch keiner deutschen Regierung gelungen ist, diese beiden Worte – also “Sieg” und “Niederlage” – AMTLICH 
durch GESETZLICHE VERFÜGUNG aus dem deutschen Wortschatz ENDGÜLTIG zu streichen! Ich gehe also nicht 
so weit, daß ich mich direkt ENTSCHULDIGE, daß ich diese Worte überhaupt benutzt habe.

—xxx—

So, wie gehen wir am gescheitesten nach diesem Aperitif weiter vor? Well, ich mache es mir einfach und setze 
einfach HART NEBENEINANDER a)  Statements von General Domröse,  b) Statements des SPD-Fraktionsvize Rolf
Mützenich und c) meinen eigenen Senf!

Und ehe ich es vergesse: Dies ist ein SPEZIELLER Zeitungsartikel, denn dieser Artikel wurde nicht ZUFÄLLIG und 
auch nicht zufällig von “DIE WELT – online” produziert, sondern könnte in der Tat auf eine INITIATIVE von General 
Domröse selbst oder aber – was nach meinem Eindruck über Arbeitsweise moderner Militärbürokratien 
wahrscheinlicher sein könnte – auf INITIATIVE  von seinem Hauptquartier in Brunssum/NL zustande gekommen 
sein. WENN DIES ZUTRÄFE, dann würden wir unmittelbar SEHR STUTZIG, denn DANN läge die Frage in der Luft, 
ob der General EVENTUELL die HILFE der ZEITUNG suchte, WEIL SEINE REGIERUNG, die ihn bestellt und 
eingesetzt hat, IHM NICHT GENAU GENUG ZUHÖRT – oder aber, daß die gegenwärtige deutsche Regierung 
keine ABSICHTEN  mehr besitzt, um das HOCH-KOMPLIZIERTE “MILITÄR-Lenkungsinstrument” des “Primats der 
Politik” sowohl effizient als auch ERTRÄGLICH zu managen!

Womit ich aber jetzt nicht gesagt haben will: Ja, was will man denn von der “Grossen Schlabber-Koalition” in   Berlin  
anderes erwarten, welche eventuell KEIN “Betriebsunfall” sein könnte, sondern ERGEBNIS EINES GEPLANTEN 
STAATSUMBAUS nach der sogenannten “deutschen Wiedervereinigung”!? Was, bitteschön, MEINE DERZEITIGE 
PRIVATE MEINUNG ist, die nicht unbedingt oder EWIG stimmen muss …

—xxx—

STATEMENTS GENERAL DOMRÖSE

• >… hat gefordert, die Ausbildungsmission des Verteidigungsbündnisses in Afghanistan auszubauen …< 
• >… sagte der Welt: “Die militärische Erfahrung in Afghanistan hat uns in den vergangenen Monaten gezeigt,

dass unser Training robuster werden muss.”  …< 
• >Das bedeute, dass die Ausbilder der Nato die afghanischen Sicherheitskräfte nicht mehr länger nur in den 

Kasernen ausbilden sollten, sondern sie auch draußen, also in laufenden Operationen, begleiten und 
beraten.< 

• >”Ein robustes Mandat erfordert im extremen Fall natürlich auch Luftunterstützung seitens der Nato. …”< 
• >”Sollte die afghanische Luftwaffe, die wir gerade mit Hubschraubern und Flugzeugen aufbauen, im 

nächsten Jahr ausreichend einsatzfähig sein, so würde dies die Schlagkraft der Afghanen wesentlich 
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erhöhen. Wir denken, dass wir ‘Resolute Support’ dann 2017 beenden könnten.” Dies müsse allerdings die 
Politik entscheiden. “Die politische Führung hat zugestimmt, dass wir die Dauer der Trainingsmission von 
den Erfolgen abhängig machen. Das ist eine gute Sache.”< 

• >”… Solange in Afghanistan noch Distrikte unter der Herrschaft der Taliban stehen und dort immer wieder 
gekämpft wird, kann man Afghanistan in Gänze nicht als sicheres Land bezeichnen.” 

• >Der General verwies auch darauf, dass die afghanischen Sicherheitskräfte im vergangenen Jahr 
“schwerste Verluste” hinnehmen mussten, beispielsweise in Helmand und Kunduz. “Die afghanischen 
Sicherheitskräfte sind noch nicht so gut, wie wir gedacht hatten. Ihnen fehlt vor allem eine schlagkräftige 
Luftwaffe und Leadership.” Darum sei es wichtig, dass die Nato in diesem Jahr nicht nur in Kabul, sondern 
auch an vier Stützpunkten in der Fläche ausbildet.< 

—xxx—

MEIN DIREKTKOMMENTAR zu Domröse-Statements

a) “schwerste Verluste”, mindestens 150 Tote pro Monat, Provinzen Helmand und Kunduz offenbar direkt vor Verlust
an den Feind: Ich VERSTEHE NICHT? IST DAS DER NATO-SIEGESBERICHT für “post-war-Afghanistan”?

b) “Aufbau der Luftwaffe” (2016/2017?): ICH VERSTEHE NICHT? HAT MAN DIE LUFTWAFFE – bislang? – 
VERGESSEN?

c) “Mangel an LEADERSHIP bei den afghanischen Rekruten”: Woher soll nach 10 Jahren Krieg gegen die Russen, 
nach nochmal 10 Jahren Krieg gegen die NATO und die USA  “rekrutierfähiges afghanisches Menschenmaterial” 
herkommen? Erstens sind wahrscheinlich nach über 20 Jahren Krieg die BESTEN BEREITS ALLE TOT und 
zweitens “wachsen angeborene militärische Begabungen” nicht nach wie im gentechnischen Labor, weil sie NICHT 
GEZÜCHTET werden können, jedenfalls bisher.

d) In Afghanistan sind immer noch / schon wieder TALIBAN-Distrikte – UND DESHALB IST, so “folgert” oder “sagt” 
General Domröse,  AFGHANISTAN KEIN “sicheres Land”.  Das PROBLEM allerdings ist: Die derzeitige deutsche 
Regierung hier vertreten durch den SPD-Koalitionspartner INTERESSIERT SICH GAR NICHT DAFÜR, was in 
Afghanistan TATSÄCHLICH los ist, sondern will Afghanistan AUF DEM PAPIER zu einem “sicheren Land” erklären. 
Wie das? Well, der normale Zeitungsleser erkennt es vielleicht gar nicht auf den ersten Blick, aber die Worte  
“sicheres Land” haben IM AUGENBLICK in Deutschland eine SPEZIALBEDEUTUNG, die mit Militär nur sehr 
mittelbar zu tun hat. Die Worte “sicheres Land” sind, etwas spezieller gesagt, ERKENNUNGSZEICHEN für den 
HARTEN STREIT in der GEGENWÄRTIGEN EUROPAWEITEN  FLÜCHTLINGSKRISE von 2015/16 – und haben 
INNERHALB dieses NEUEN PROBLEMFELDES eine SPEZIALBEDEUTUNG mit Bezug auf das/die  
europaweite(n) SCHENGEN-Abkommen – von 1985 und 1990 – über GRENZEN, Grenzkontrollen und 
REISEFREIHEITEN in der Europäischen Union.  Die Worte “sicheres Land” werden insbesondere BENUTZT und 
INSTRUMENTALISIERT, um FLÜCHTLINGSZUZUG zu BEGRENZEN, wobei die IDEOLOGISCHEN 
STARTPOSITIONEN nur eine mittelbare Konsequenz für die ANGEZIELTEN FLÜCHTLINGS-MENGEN zu haben 
scheinen. —  Und was hat das mit Afghanistan zu tun? Nun, erstens kommen aus Afghanistan auch jetzt noch, nach
über 20 Jahren Krieg in einem fast menschenleeren Land, erstaunlicherweise IMMER NOCH “Flüchtlinge” und 
zweitens gibt es eine SPEZIELLE “afghanische Flüchtlingsgruppe”, für die sich speziell die Militärkommandanturen 
der NATO und der USA  interessieren, nämlich “afghanisches HILFSPERSONAL”, also zum Beispiel Dolmetscher 
und dergleichen! Okay, es ist Wochenende — und vielleicht müssen wir jetzt nicht unbedingt schockartig  das – 
durchaus tragische bis elende – HISTORISCHE Problem der Schicksale von HILFSKONTINGENTEN 
thematisieren…

—xxx—

ÜBERLEITUNG und ZWISCHENSPIEL: eine redaktionell-journalistische Bemerkung von “DIE WELT – online”

SCHEINBAR und ALS OB “Die WELT – online” ergründen möchte, WARUM sich SPEZIELL die SPD plötzlich  so 
sehr über den General Domröse “aufregt”, wird jetzt etwas EINGESCHOBEN, was gar nicht zur Sache gehört, 
nämlich ein Hinweis auf eine KÜRZLICHE DEMARCHE des Generals Domröse, die das KRIEGSTHEATER 
SYRIEN betraf, wo General Domröse, scheinbar “wie aus heiterem Himmel” vor 1 oder 2 Wochen “anregte”, die 
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AWACS-AUFKLÄRUNGSKAPAZITÄT für das SYRISCHE KRIEGSGEBIET ZU VERSTÄRKEN bzw. vielleicht 
überhaupt erst zu starten.

Wortzitat: > “Bereits mit seinem Plädoyer für einen Einsatz von Awacs-
Aufklärungsflugzeugen über Syrien hatte der Nato-General in den Regierungsfraktionen 
im Bundestag für Unmut gesorgt.” < URL 
http://www.welt.de/politik/ausland/article151881147/Afghanen-sind-noch-nicht-so-gut-wie-wir-
dachten.html

So, jetzt haben wir ein PROBLEM: ICH entnehme aus diesem Zitat, daß die sogenannten “westlichen” NATO-Kräfte 
in Syrien KEINE AUSREICHENDE AUFKLÄRUNGSKAPAZITÄT haben oder hatten. Aber das ist NICHT DER 
GRUND, WARUM “DIE WELT online” diese  Syrien-Bemerkung bringt! DIE WELT – online bringt diese Domröse-
Initiative aber WAHRSCHEINLICH/VIELLEICHT, weil man daraus erkennt, daß SPD und der NATO-General 
SCHON EINMAL STREIT miteinander hatten, so daß man “besser begreift”, warum sie AUCH DIESMAL 
BEZÜGLICH AFGHANISTANS NICHT EINIG SIND!

Bevor ich jetzt die SPD-STATEMENTS bringe, darf ich mir allerdings erlauben, mal nachzufragen, was da eigentlich 
in Syrien los ist, denn ICH kann mir NICHT einmal IM TRAUM vorstellen, daß IRGENDEIN PROFESSIONELLER 
MILITÄR “vergessen” haben sollte, daß die “westeuropäische” Seite des SYRIEN-Konfliktes eine ausreichende 
AUFKLÄRUNGSKAPAZITÄT braucht, die selbstverständlich sich NICHT auf 4 deutsche Spezial-Tornados in Incirlik 
und bloß 2 oder so NATO-AWACS in Konya/Türkei, teilweise ebenfalls mit deutscher Bedienmannschaft 
beschränken kann oder sollte. Oder anders gefragt: Wenn man in Syrien eine wichtige Luftkomponente ZUERST 
ABSICHTLICH WEGLÄSST und DANN NACHTRÄGLICH “implementiert”, WIE SOLLEN WIR HOBBY-
BEOBACHTER dann erkennen können, ob es in Syrien überhaupt eine NENNESWERTE WESTEUROPÄISCHE 
und US-amerikanische KAMPFBEREITSCHAFT oder Kampf-Aktivität  gibt, was eventuell damit zu tun haben 
könnte, daß die USA und die TÜRKEI und vielleicht auch noch andere VIEL ZU SEHR MIT IS und ISIS ‘”verknüpft” 
sind, als daß noch ernsthafter KAMPF möglich wäre??!! Oder noch anders gesagt: Ich glaube, daß inzwischen 
ALLE ernsthaften Beobachter davon ausgehen und EINIG sind, daß – mindestens! – die Türkei, also die 
ERDOGAN-CLIQUEN-TÜRKEI,  den IS BEGÜNSTIGT, anstatt ihn zu bekämpfen! 

Womit ich gesagt haben will: Der Artikel von DIE WELT – online behandelt eine FRONTSTELLUNG zwischen der 
SPD-FÜHRUNG und dem NATO-Kommandeur Domröse. Wir aber sehen hier vielleicht etwas ganz anderes, daß 
nämlich VIELE POLITISCHE RISSE in der NATO vorhanden sind, die letztendlich das Prinzip der sogenannten 
“operativen Einheit” zu einer LACHNUMMER machen oder vielleicht zu einem Schulbuch-Beispiel für “gelenktes 
Chaos”.

—xxx—

STATEMENTS DES HERRN Rolf Mützenich von der obersten SPD-Führung

Unter der PROGRAMMATISCHEN Überschrift “Was darf ein NATO-General sagen” bringt DIE WELT – online jetzt 
Bemerkungen des Herrn Dr. Rolf Mützenich, von dem wir vermuten müssen, daß er den “obersten militärischen 
Sachverstand” der gegenwärtigen SPD-Regierungsriege  verkörpert. Es FÄLLT AUF, daß die Äusserungen des 
Generals Domröse offenbar von ALLEN ANDEREN PARTEIEN NICHT KRITISIERT WURDEN, vielleicht weil 
sie dort als “uninteressant” oder “irrelevant”  beurteilt wurden oder aus anderen Gründen oder aus dem 
Grund des sogenannten “Zufalls”.

• Zu Domröse-Initiative AWAC in Syrien: “SPD-Fraktionsvize Rolf Mützenich warf dem deutschen Offizier 
danach vor, “mit seinem ,militärischen’ Ratschlag deutlich die Grenze zur politischen Stellungnahme” 
überschritten zu haben.” 

• >Nicht nur in Deutschland gelte das demokratisch begründete Primat der Politik, das Domröse verletzt habe.
“Die Frage ist, ob er das selbstherrlich gemacht hat oder nur eine Auftragsarbeit erledigt hat. Beides kann 
nicht hingenommen werden”, sagte Mützenich und verlangte, “den Mann in seine Grenzen zu verweisen”.< 

Wie soll ich bloss diplomatisch formulieren: Da haben wir diesen FORSCHEN Umgangston, den das Fernsehen so 
liebt – den das Fernsehen zum Beispiel auch bei Jürgen Trittin und Dr. Anton Hofreiter oder aber auch beim 
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ehemaligen Sowjetbotschafter Valentin Falin so publikumswirksam zu bringen versteht – und der den Gentleman 
unwillkürlich zusammenzucken läßt. DANACH allerdings WACHEN WIR AUF und sind plötzlich HELLWACH, ob die 
gegenwärtige SPD-Regierungsriege NICHT VIELLEICHT DOCH ETWAS MEHR WORTE verlieren sollte.

Oder kennt die SPD-Führung nicht den ZAHLEN-UNTERSCHIED zwischen der MONATLICHEN 
Gehaltsüberweisung für den Herrn SPD-Fraktionsvize Dr. Rolf Mützenich und den MONATLICHEN Todesopfern an 
afghanischen Rekruten? Oder sollen wir Zeitungsleser vielleicht WARTEN, bis die MONATLICHEN TODESZIFFERN
für afghanische Rekruten GLEICH sind mit den MONATLICHEN GEHALTSZAHLEN des SPD-Fraktionsvize Dr. Rolf 
Mützenich? Womit ich hier also eine möglicherweise vorliegende SALOPPE NONCHOLANCE in der obigen 
Wortmeldung des SPD-Fraktionsvize hiermit sozusagen VORBEUGEND KRITISIERT HABEN MÖCHTE!

Es ist unmittelbar klar, daß wir bei SO WENIGEN Worten INHALTLICH so wenig erfahren, daß wir da im 
PROBLEMVERSTÄNDNIS nicht so recht weiterkommen. Immerhin erfahren wir hier: MEHR hatte die gegenwärtige 
SPD-Parteiführung und SPD-Regierungsriege NICHT vorzubringen.  Und das heisst dann die “Hohe Kunst der 
Staatsregierung”!

—xxx—

BESONDERES: REAKTION DES DEUTSCHEN BUNDESWEHRVERBANDES

Jetzt passiert etwas, mit dem man nicht rechnet:

Die Meinungsäusserung der obersten SPD-Spitze führt NICHT ZU EINER HEFTIGEN POLITISCHEN DEBATTE, 
weder in Deutschland noch in Europa. Stattdessen meldet sich jemand zu Wort, von dem man in Deutschland 
ansonsten keine direkten Repliken in an sich “von Natur aus politischen Angelegenheiten” erwartet, nämlich der 
Deutsche Bundeswehrverband.

Und das hören wir uns jetzt mal an:

• >”Als ehrenrührig, im Ton inakzeptabel und in der Sache vollständig verfehlt” wies Verbandschef André 
Wüstner die Kritik des SPD-Politikers zurück.< 

• > General Domröse sei ein charakterfester, einsatzerfahrener und ehrenwerter Soldat, genieße national wie 
international höchstes Ansehen.< 

• > “Er weiß um seine Rolle als Staatsbürger in Uniform, seine Befugnisse und das Primat der Politik”, sagte 
Oberstleutnant Wüstner.< 

• > Domröse eine Auftragsarbeit zu unterstellen, sei “eine bodenlose Unverschämtheit”.< 

MEIN DIREKT-KOMMENTAR

Ich schliesse mich hiermit vollinhaltlich der MASSIVEN Kritik des deutschen Bundeswehrverbandes an einer 
Wortmeldung der obersten SPD-Führung an. ALLERDINGS bin ich nicht blauäugig genug, als daß ich 
vergessen hätte, daß der GEGENWÄRTIGE ZUSTAND DER BUNDESWEHR – also der deutschen Streitkräfte 
–  NICHT von der SPD zu verantworten ist, sondern zum weitaus überwiegenden Teil von den CDU-/FDP-
Regierungen in Nachkriegsdeutschland, die selbstverständlich ALLIIERTE VORBEHALTSRECHTE zu 
beachten hatten – die wahrscheinlich noch immer zu beachten sind!

Der Deutsche Bundeswehrverband hat von der obersten SPD-Parteiführung verlangt:

” Für die Forderung, den General in seinen Schranken zu verweisen, verlangte Wüstner eine 
Entschuldigung.” URL http://www.welt.de/politik/ausland/article151881147/Afghanen-sind-noch-nicht-
so-gut-wie-wir-dachten.html

Man beachte bitte: Der Deutsche Bundeswehrverband scheint von der Voraussetzung auszugehen, daß die 
gegenwärtige SPD-Führung überhaupt SATISFAKTIONSFÄHIG wäre …

—xxx—

SCHLUSS
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ERSTENS: Ich lebe in einem Land, in welchem der General Domröse erstens ALLEN und zweitens besonders der 
SPD  Nachhilfeunterricht erteilen muss, was der Unterschied zwischen “Sieg” und “Niederlage” ist, wobei ALLE 
ANDEREN PARTEIEN durch demonstratives DESINTERESSE glänzen! Wir müssen jedoch hier wiederholen: 
HISTORISCH gesehen ist die SPD NICHT für den Zustand der deutschen Bundeswehr  HEUTE verantwortlich, weil 
sie das GLÜCK hatte, fast nie zu regieren. VERANTWORTLICH für die HEUTIGE DEUTSCHE BUNDESWEHR und
deren SEHR ERHEBLICHEN PROBLEME  sind CDU-/FDP-Regierungen, die nicht mehr haftbar gemacht werden 
können,  und gewisse alliierte Vorbehaltsrechte, die insbesondere gewisse STRUKTURELLE 
UMBAUMASSNAHMEN im deutschen STAATSAUFBAU nach der sogenannten “deutschen Wiedervereinigung” zu 
verantworten haben. — MEINE PRIVATE REAKTION ist klar: Ich habe soeben das erste Semester des 
Volkshochschulkurses “Polnisch I” absolviert, und zwar nicht irgendwo, sondern am “Polnischen Kulturinstitut” in 
Düsseldorf, das der Polnischen Botschaft zugeordnet ist! Denn ich GLAUBE EINFACH NICHT an eine deutsche 
Armee mit angeblich 600 “aktiven” Panzern! Ich glaube auch NICHT, an ein pietistisch-puritanisch-preussisches 
Deutschland mit GROSSDEUTSCHEN ASPIRATIONEN!

ZWEITENS:Der Nachhilfeunterricht des Generals Domröse umfaßte zwei Punkte: a) Die Luftkomponenten in Syrien 
müssen nachgebessert werden (und sind teilweise nachgebessert worden, nicht ohne erheblichen “Sand im 
Getriebe”!)  b) Die westlichen Truppen in Afghanistan stehen vor dem TOTALEN SCHEITERN des sogenannten 
“Nachkriegs-Konzeptes”, wobei HUNDERTE VON AFGHANISCHEN REKRUTEN für westeuropäische 
WOHLSTANDSBEHAGLICHKEIT ihr LEBEN verlieren, was nicht nur auf eine MILITÄRISCHE NIEDERLAGE 
hinauslaufen kann, sondern vor allem  eine POLITISCHE NIEDERLAGE ist!

DRITTENS: Vielleicht brauchen wir beides nicht: Vielleicht brauchen wir keinen General, der ausgerechnet von der 
SPD “in die Schranken gewiesen” wird, noch brauchen wir vielleicht  eine “Entschuldigung” der SPD-Führung, weil 
deren ERNSTHAFTIGKEIT  nämlich ZWEIFELHAFT wäre. WAS WIR JEDOCH BRAUCHEN, ist,  daß ALLE 
unseren PROFESSIONELLEN und kriegserfahrenen GENERÄLEN wenigstens ZUHÖREN, damit wir nämlich in 
unseren “atomwaffenfreien Ideologiezonen” nach Art des SPD-Fraktionsvize Rolf Mützenich AUFWACHEN, bevor es
ZU SPÄT ist!

VIERTENS: Weder General Domröse noch der SPD-Spezialist für “atomwaffenfreie Zonen”, Dr. Rolf Mützenich, 
haben thematisiert, daß die HEUTIGE WAFFENTECHNIK schon seit ungefähr 30 Jahren WEIT JENSEITS von 
Atomwaffen ANGEKOMMEN IST. Und unsere Ingenieursjugend ist schon im WELTRAUM angekommen, wo sie den
INTERPLANETAREN KRIEG vorbereitet, dessen Führung natürlich eine EXOPOLITIK erfordert, die weitestgehend 
noch erst ERFUNDEN und KONZEPTUALISIERT werden muss.

Es ist Samstag, 06. Februar 2016 und Karneval!

Guten Morgen, alle miteinander! – AUFWACHEN!

Buike Science And Music
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Neue ATOM-OPTIONEN der Türkei
Posted 2015  by Bruno Antonio Buike

Die Türkei soll ein zweites Atomkraftwerk aus Japan bekommen.

Option URAN-ANREICHERUNG scheint zu existieren.

Option der ERSTEN TÜRKISCHEN ATOMBOMBE wird befürchtet.

Der juristische Vorlauf soll bis ins Jahr 2013 zurückrechen.

Originalbericht von DIE WELT online URL http://www.welt.de/politik/ausland/article123688988/Strebt-Ankara-
nach-der-Produktion-von-Atomwaffen.html

Jetzt wird überlegt, daß doch eigentlich LOGISCHERWEISE auch Saudi Arabien “nach Atomtechnologie” 
streben müsste – und vielleicht war dies einer von mehreren Gründen, warum eine hochkarätige Delegation 
von Saudis auf dem Petersburger Wirtschaftsforum in Juni 2015 gesichtet wurde und dort mit Präsident Putin 
zusammentraf.
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NEUE Militärpolitik des deutschen Bundespräsidenten: 
Offener Brief – Contra Gauck
Posted 2014  by Bruno Antonio Buike

Sehr geehrter Herr Bundespräsident Pfarrer Gauck,

sehr geehrter Bundestagsabgeordneter und Rechtsanwalt Dr. Gysi!

-xxx-

1. Mit „Staunen und mit Grauen“ lese ich nicht nur von einer eventuell gewöhnungsbedürftigen Anrede 
gegenüber dem Herrn Bundespräsidenten, die bislang völlig unvorstellbar schien, sondern ich höre auch, daß 
dies jetzt justiziabel sei, falls der Bundespräsident dazu die Ermächtigung erteilt. Da ich kein Politiker bin, 
sondern einige Jahre ziemlich erfolg – und halb interesselos (und ohne Abschluß) – deutsche Literatur- und 
Sprachwissenschaft studiert habe, drängt sich mir im hier gegebenen aktuellen Fall sogleich jene Szene aus 
dem „Wilhelm Tell“ auf, wo man einem Hut der Staatsautorität, die gar nicht leibhaftig anwesend war, Respekt 
und Gruß erweisen mußte, und zwar unter erheblicher Strafandrohung für Leib und Leben für den Fall der 
Widersetzlichkeit. Und damit überlasse ich die „unselige“ Wortprägung von einem „widerlichen Kriegstreiber“ 
der Beurteilung durch die Staatsorgane, die natürlich das Schauspiel „Wilhelm Tell“ von Friedrich Schiller viel 
besser kennen als ich.

-xxx-

 

2. Ich ergreife jedoch diese Gelegenheit, um mich jenen anzuschliessen, die den FUNDAMENTALEN 
KURSWECHSEL in der deutschen Militärpolitik und auch in der Inanspruchnahme des Staatsoberhauptes für 
Zwecke der deutschen Aussenpolitik MERKWÜRDIG und sogar DISKUSSIONSWÜRDIG empfinden, welcher 
nach meiner persönlichen Meinung sichtbar geworden ist in der völlig BEISPIELLOSEN Rede des 
Bundespräsidenten auf der Münchener Konferenz für Sicherheitspolitik von Januar/Februar 2014.

-xxx-

3. Ich frage mich seit dieser Rede, in WAS FÜR EINEM LAND ICH EIGENTLICH LEBE, wo die GESAMTE 
POLITISCHE KLASSE Deutschlands den ZEITPUNKT FÜR DEN EINSATZ zu einer FUNDAMENTALEN 
STAATSPOLITISCHEN DISKUSSION GANZ OFFENKUNDIG VERPASST hat – ohne sich zu schämen!

-xxx-

4. Abschließend erlaube ich mir, darauf hinzuweisen, daß es mir eine Diskrepanz anzuzeigen scheint, wenn 
einerseits mit STARKER Geste auf höchstem internationalen Parkett eine doch SEHR ERSTAUNLICHE 
NEUE DEUTSCHE MILITÄRPOLITIK durch den Bundespräsidenten – und nicht durch die üblicherweise als 
befugt angesehenen Staatsorgane – formuliert worden ist, andererseits aber fast gleichzeitig eine 
STREITKRÄFTEREFORM stattfindet, wo die Oberbefehlshaberin sich publikumswirksam mit der Eröffnung 
von Kindertagesstätten beschäftigt, damit die Armee „familienfreundlicher“ wird und ausserdem, wie man hört, 
schlußendlich 600 deutsche Panzer im aktiven Dienst verbleiben sollen, nachdem man früher von theoretisch 
mindestens 2000 und mehr Kampfpanzern – also keineswegs umgebauten „familienfreundlichen“ 
Kinderwägen – ausgegangen war.

-xxx-
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5. Ich wage gar nicht, zu fragen, inwieweit man solche Beobachtungen überhaupt noch Ernst nehmen kann, 
möchte aber abschließend eine womöglich noch fundamentalere Beobachtung zur Diskussion zu stellen: 
Wenn wir nämlich nicht nur 600 Kampfpanzer und familienfreundliche Kasernen haben, sondern auch eine 
hochmögende DEMOKRATISCHE STAATSTHEORIE, dann bitteschön fragt sich denn doch, WARUM DIE 
RECHNERISCHE MEHRHEIT in Deutschland PARTOUT NICHT REGIEREN DARF. Bitte korrigieren Sie mich,
wenn ich falsch gerechnet haben sollte, aber nach meinen Kalkulationen haben wir bundesweit – ausserhalb 
Bayerns – eine SEHR STABILE ROT-ROT-GRÜNE MEHRHEIT, nicht erst seit heute, sondern schon seit 
längerem.

-xxx-

In der Hoffnung, Ihnen mit diesen Überlegungen gedient zu haben, verbleibe ich mit freundlichen Grüssen:

-xxx-
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-xxx-

PS:

Vielleicht staunt man, warum ein KONSERVATIVER sich für LINKE einsetzt?

-xxx-

Nun, es ist gute DEMOKRATISCHE Tradition und gehörte zur ganz selbstverständlichen politischen 
Streitkultur, daß erstens DIE GEGENSEITE GEHÖRT WERDEN MUSS – wer es brutal Lateinisch mag: 
AUDIATUR ET ALTERA PARS, was an sich ein JURISTISCHER Grundsatz ist.

-xxx-

Zweitens aber gilt die DEMOKRATISCHE THEORIE VON DER REGIERUNG DURCH DIE MEHRHEIT 
natürlich nicht nur, wenn die “eigenen Leute” die Mehrheit haben, sondern ganz besonders dann wenn der 
Gegner die Mehrheit hat!

-xxx-

 Drittens ist ja im Augenblick über weite Strecken so, daß die POLITISCHE DEBATTE im Bundestag fast gar 
nicht mehr vorhanden wäre, wenn es keine Fraktion der LINKEN mehr gäbe. Dies bedeutet natürlich nicht, 
daß man dann gleich die WACHSAMKEIT gegen solche Erscheinungen wie Schalck-Golodkowski und STASI 
aufgeben muß.

-xxx-

Viertens LEBT die ÖFFENTLICHE DISKUSSION davon, daß wir KEINE sozusagen “westdeutsche 
SOZIALISTISCHE EINHEITSPARTEI” aus SPD und CDU bekommen, wo die CDU schon “halb sozialistisch” 
geworden ist und die SPD herumläuft, als wäre sie mit Weihwasser getauft oder als hätte sie wie der Wolf bei 
Rotkäppchen jetzt lauter Kreide gefressen!
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Neues aus der Biologie
Posted 2014  by Bruno Antonio Buike

Es ist schon länger her, daß ein Buch über Biologie für den fortgeschrittenen Informationsverarbeiter Furore 
machte, nämlich:

Taylor, Gordon Rattray: Die biologische Zeitbombe (Frankfurt/Main?): G.B. Fischer hardcover 1968 und öfter –
engl. u.d.T.: The Biological Time Bomb,  London, New York: Thames and Hudson 1968, ISBN 0-500-01046-3

Taylor, G.R. in deutescher Wikipedia – http://de.wikipedia.org/wiki/Gordon_Rattray_Taylor

Seit diesem Buch hat moderne Biologie bislang die Öffentlichkeit nicht mehr aufgeschreckt, obwohl sie, wie 
alle heutige Wissenschaft, die GRUNDLAGEN DES UNIVERSUMS antastet und deshalb EXTREM 
GEFÄHRLICH geworden ist.

Unglücklicherweise tangiert die moderne Biologie SEHR VIELE Einzelbereiche von Genmais über Euthanasie 
(ich meine nicht die Euthanasie der NAZIS, sondern die HEUTIGE “fortschrittliche” Euthanasie) bis hin zum 
Bienensterben, das NACHWEISLICH durch einige WENIGE NEONICOTINOIDE aus der Produktion einer 
EINZIGEN WELTFIRMA VERURSACHT wird, ganz zu schweigen von heutigen Szenarios für biologische 
Waffen, wie zum Beispiel einer RASSESPEZIFISCHEN MODIFIZIERTEN INFLUENZA (abgeleitet von 
Schweine- und Vogelgrippe), oder dem VERDACHT, daß EBOLA und AIDS unabsichtliche oder absichtliche 
“escapes” aus Labors in Afrika sein KÖNNTEN. Dazu kämen dann noch ERHEBLICHE GEFAHREN durch 
moderne Biologie in der LANDWIRTSCHAFT, die gegenwärtig von einigen wenigen Weltkonzernen TOTAL 
UMGEBAUT wird, daß man sie nicht mehr wiedererkennt, z.B. bei SOJA, MAIS, RAPS, WEIZEN, REIS, 
KARTOFFELN. Die Gefahr ist nicht nur, daß pflanzliche Produkte TECHNISCH verändert wurden, sondern 
daß die verantwortlichen Weltkonzerne die pflanzliche Produktion MONOPOLISIEREN und damit WELTWEIT 
die ÖKONOMIE der Landwirtschaftsprodukte weniger steuern als vielmehr DIKTIEREN.

Was mich am meisten wundert: ALL DAS REGT IM ERNST SCHON LANGE NIEMANDEN MEHR AUF, 
OBWOHL das berühmte Buch von Gordon R. Taylor, das weiter oben bibliographiert wurde, doch den 
MODERNEN – und WACHEN – ZEITGENOSSEN STARK AUFGERÜTTELT HABEN SOLLTE. Stattdessen 
werden SENSATIONSHYPES zum Beispiel wegen der Fortschritte im KLONEN von Lebewesen, 
EINSCHLIESSLICH DES MENSCHEN, veranstaltet und niemand scheint mehr zu fragen, ob diese Art von 
Wissenschaft überhaupt noch mit dem GESETZ DES MOSES in irgendeinen Zusammenhang gebracht 
werden kann, ober ob sie schon TOTAL GOTTLOS geworden ist und demnächst an ihrer eigenen HYBRIS 
zugrundegehen wird, freilich sehr wahrscheinlich nicht, ohne VORHER die Menschheit noch mit wahren 
HORRORGESCHICHTEN zu beglücken, wie z.B. genetischen Versuchen reptiloide Genetik mit humanoider 
Genetik zu kreuzen oder mit genetischen MISCHWESEN, von denen wir doch FROH waren, daß sie seit 
Jahrtausenden nur noch in der Mythologie vorkamen.

Ich mache es deshalb so, daß ich einfach eine LISTE von Informationen bringe, die mir in der letzten Zeit 
aufgefallen sind.

Gehirnzellen erfolgreich aus Stammzellen gezüchtet – 
http://www.focus.de/wissen/mensch/neurowissenschaft/tid-33217/das-gehirn-aus-der-retorte-forscher-
zuechten-erstmals-mini-gehirn_aid_1084576.html

Gehirn mit Computerströmen gesteuert – http://www.spiegel.de/wissenschaft/technik/computer-versuch-
mensch-mit-gedankenstroemen-ferngesteuert-a-919134.html

19 heute lebende  Nachfahren des steinzeitlichen Gletschermannes “Ötzi” konnten durch Gen-Analyse 
ermittelt werden – http://wissen.de.msn.com/kurz-notiert-neues-aus-der-wissenschaft#image=1

Beulenpestverdacht in Kirgisien (man erinnere sich bitte, daß die Hauptstadt von Kirgisien, BISHKEK, in den 
letzten Jahren öfter in den Nachrichten war) – http://www.spiegel.de/wissenschaft/medizin/beulenpest-
verdacht-ueber-160-kirgisen-im-krankenhaus-a-919081.html

Neues aus der Biologie-Blog2014 358

http://www.spiegel.de/wissenschaft/medizin/beulenpest-verdacht-ueber-160-kirgisen-im-krankenhaus-a-919081.html
http://www.spiegel.de/wissenschaft/medizin/beulenpest-verdacht-ueber-160-kirgisen-im-krankenhaus-a-919081.html
http://wissen.de.msn.com/kurz-notiert-neues-aus-der-wissenschaft#image=1
http://www.spiegel.de/wissenschaft/technik/computer-versuch-mensch-mit-gedankenstroemen-ferngesteuert-a-919134.html
http://www.spiegel.de/wissenschaft/technik/computer-versuch-mensch-mit-gedankenstroemen-ferngesteuert-a-919134.html
http://www.focus.de/wissen/mensch/neurowissenschaft/tid-33217/das-gehirn-aus-der-retorte-forscher-zuechten-erstmals-mini-gehirn_aid_1084576.html
http://www.focus.de/wissen/mensch/neurowissenschaft/tid-33217/das-gehirn-aus-der-retorte-forscher-zuechten-erstmals-mini-gehirn_aid_1084576.html
http://de.wikipedia.org/wiki/Gordon_Rattray_Taylor
https://de.wikipedia.org/wiki/Spezial:ISBN-Suche/0500010463


Riesige unterirdische Wasserreserven auf der Erde – 
http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/enthuellungen/ethan-a-huff/riesige-suesswasserreserven-unter-dem-
meeresboden-entdeckt.html

DNS-Profile und Genetik der Langschädelfunde aus PERU 
—  http://info.kopp-verlag.de/neue-weltbilder/verbotene-archaeologie/michael-snyder/schockierende-dns-
befunde-zu-den-nephilim-langschaedelfunden-in-peru.html

Pflanzenschutzmittel sind möglicher bis 1000mal wirksamer als bisher bei bisherigen seltsamen 
Labormethoden “vermutet” – http://info.kopp-verlag.de/medizin-und-gesundheit/gesundes-leben/jonathan-
benson/pflanzenschutzmittel-sind-bis-zu-1-mal-giftiger-als-ihre-auf-sicherheit-getesteten-aktiven-inhalt.html

Bußgelder gegen Zuckerhersteller (Kartellabsprachen sind  jetzt ein ganz normales Konzernverhalten, siehe 
die dreckigen Milliarden der deutschen Kaffeeröster, aber deutlich zu unterscheiden von zum Beispiel 
ständigen deutschen Hähnchenskandalen etc.pp.) – 
http://www.neues-deutschland.de/artikel/924466.bussgelder-gegen-zuckerhersteller.html

Riesenvirus aus erdgeschichtlicher Vorzeit wurde erfolgreich  “zum Leben erweckt” und keiner denkt dabei 
Böses – http://www.zeit.de/news/2014-03/03/wissenschaft-forscher-erwecken-riesenvirus-aus-dem-
permafrost-zum-leben-03230406    — http://info.kopp-verlag.de/neue-weltbilder/neue-wissenschaften/andreas-
von-r-tyi/pandoras-buechse-im-ewigen-eis-gefaehrliche-permafrost-viren.html

Neues von den unglaublichen Fähigkeiten der ELEFANTEN – a) Infraschallhören (und damit Vorwarnung vor 
Erdbeben), Forschungen einer Uni in Wien  – http://www.focus.de/wissen/natur/tiere-und-pflanzen/fuer-
menschen-unhoerbarer-infraschall-laute-wie-elefanten-kommunizieren_aid_792231.html – b) Tonerzeugung 
über Stimmlippen (wie beim Menschen) – http://www.spiegel.de/wissenschaft/natur/elefanten-produzieren-
tiefe-toene-ueber-stimmlippen-a-847726.html — c) Elefanten hören Geschlecht und Alter – 
http://www.focus.de/wissen/diverses/wissenschaft-elefanten-hoeren-geschlecht-und-alter-in-menschlichen-
stimmen_id_3677098.html

Erstes KÜNSTLICHES CHROMOSOM lieferbar –  link 1: http://www.bild.de/ratgeber/2014/forschung/erster-
schritt-zum-kuenstlichen-leben-35255182.bild.html — link 2: 
http://www.faz.net/aktuell/wissen/mensch-gene/synthetische-biologie-das-trauma-gentechnik-11622176.html

biologische DNA-Moleküle, z.B. des Tabakmosaikvirus – als Computer-Speicherchips – link 1:  
http://www.weltderphysik.de/gebiete/stoffe/nachrichten/2006/der-biologische-speicherchip-tabakmosaikviren-
als-basis-fuer-schnelle-transistoren/ — link 2: http://www.zeit.de/wissen/2013-01/DNA-Datenspeicher

DNA – Computer ( und wahrscheinlich Querbezüge zum gesuchten  QUANTEN-Computer) – 
http://de.wikipedia.org/wiki/DNA-Computer

Ersatzteile aus Stammzellen gezüchtet: Neue Nasen oder Ohren gefällig? 
http://www.welt.de/gesundheit/article126758647/Forscher-zuechten-Nasen-und-Ohren-im-Labor.html

Fliegen verwenden Flugtechnik wie moderne Kampfjets: http://www.spiegel.de/wissenschaft/natur/flugtechnik-
fliegen-auf-der-flucht-navigieren-wie-kampfjets-a-963376.html

Neurowisenschaften: Musik und Gehirnentwicklung – http://www.welt.de/gesundheit/article126364738/Musik-
in-der-Kindheit-ist-eine-gute-Altersvorsorge.html

Es ist angerichtet: Wohl bekomm`s!

Buike Science And Music

Neues aus der Biologie-Blog2014 359

http://www.welt.de/gesundheit/article126364738/Musik-in-der-Kindheit-ist-eine-gute-Altersvorsorge.html
http://www.welt.de/gesundheit/article126364738/Musik-in-der-Kindheit-ist-eine-gute-Altersvorsorge.html
http://www.spiegel.de/wissenschaft/natur/flugtechnik-fliegen-auf-der-flucht-navigieren-wie-kampfjets-a-963376.html
http://www.spiegel.de/wissenschaft/natur/flugtechnik-fliegen-auf-der-flucht-navigieren-wie-kampfjets-a-963376.html
http://www.welt.de/gesundheit/article126758647/Forscher-zuechten-Nasen-und-Ohren-im-Labor.html
http://de.wikipedia.org/wiki/DNA-Computer
http://www.zeit.de/wissen/2013-01/DNA-Datenspeicher
http://www.weltderphysik.de/gebiete/stoffe/nachrichten/2006/der-biologische-speicherchip-tabakmosaikviren-als-basis-fuer-schnelle-transistoren/
http://www.weltderphysik.de/gebiete/stoffe/nachrichten/2006/der-biologische-speicherchip-tabakmosaikviren-als-basis-fuer-schnelle-transistoren/
http://www.faz.net/aktuell/wissen/mensch-gene/synthetische-biologie-das-trauma-gentechnik-11622176.html
http://www.bild.de/ratgeber/2014/forschung/erster-schritt-zum-kuenstlichen-leben-35255182.bild.html
http://www.bild.de/ratgeber/2014/forschung/erster-schritt-zum-kuenstlichen-leben-35255182.bild.html
http://www.focus.de/wissen/diverses/wissenschaft-elefanten-hoeren-geschlecht-und-alter-in-menschlichen-stimmen_id_3677098.html
http://www.focus.de/wissen/diverses/wissenschaft-elefanten-hoeren-geschlecht-und-alter-in-menschlichen-stimmen_id_3677098.html
http://www.spiegel.de/wissenschaft/natur/elefanten-produzieren-tiefe-toene-ueber-stimmlippen-a-847726.html
http://www.spiegel.de/wissenschaft/natur/elefanten-produzieren-tiefe-toene-ueber-stimmlippen-a-847726.html
http://www.focus.de/wissen/natur/tiere-und-pflanzen/fuer-menschen-unhoerbarer-infraschall-laute-wie-elefanten-kommunizieren_aid_792231.html
http://www.focus.de/wissen/natur/tiere-und-pflanzen/fuer-menschen-unhoerbarer-infraschall-laute-wie-elefanten-kommunizieren_aid_792231.html
http://info.kopp-verlag.de/neue-weltbilder/neue-wissenschaften/andreas-von-r-tyi/pandoras-buechse-im-ewigen-eis-gefaehrliche-permafrost-viren.html
http://info.kopp-verlag.de/neue-weltbilder/neue-wissenschaften/andreas-von-r-tyi/pandoras-buechse-im-ewigen-eis-gefaehrliche-permafrost-viren.html
http://www.zeit.de/news/2014-03/03/wissenschaft-forscher-erwecken-riesenvirus-aus-dem-permafrost-zum-leben-03230406
http://www.zeit.de/news/2014-03/03/wissenschaft-forscher-erwecken-riesenvirus-aus-dem-permafrost-zum-leben-03230406
http://www.neues-deutschland.de/artikel/924466.bussgelder-gegen-zuckerhersteller.html
http://info.kopp-verlag.de/medizin-und-gesundheit/gesundes-leben/jonathan-benson/pflanzenschutzmittel-sind-bis-zu-1-mal-giftiger-als-ihre-auf-sicherheit-getesteten-aktiven-inhalt.html
http://info.kopp-verlag.de/medizin-und-gesundheit/gesundes-leben/jonathan-benson/pflanzenschutzmittel-sind-bis-zu-1-mal-giftiger-als-ihre-auf-sicherheit-getesteten-aktiven-inhalt.html
http://info.kopp-verlag.de/neue-weltbilder/verbotene-archaeologie/michael-snyder/schockierende-dns-befunde-zu-den-nephilim-langschaedelfunden-in-peru.html
http://info.kopp-verlag.de/neue-weltbilder/verbotene-archaeologie/michael-snyder/schockierende-dns-befunde-zu-den-nephilim-langschaedelfunden-in-peru.html
http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/enthuellungen/ethan-a-huff/riesige-suesswasserreserven-unter-dem-meeresboden-entdeckt.html
http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/enthuellungen/ethan-a-huff/riesige-suesswasserreserven-unter-dem-meeresboden-entdeckt.html


Neue Wissenschaft des Social Engeneering
Posted on 2014  by Bruno Antonio Buike

Vorbemerkung 2021

Wir haben nicht nur eine neue Hyperphysik, nicht nur eine neue Space-Wissenschaft, sondern auch 
eine neue LENKUNGSWISSENSCHAFT, welche ich versuchsweise woanders thematisiert habe unter 
dem stichwort 2kybernetisch-technologisches Weltsystem“. Allerdings der HEUTE MÖGLICHE 
SCHRECKEN und TERROR wird durch die bekannten ROMANHAFTEN Entwürfe von Aldous Hzuxley 
(Schöne neue Welt), Goerge Orwell (1984) überhaupt nicht tangiert, die nämlich noch gar nichts 
wussten davo, wie sich eine OMNIPÄSENTE NAZI-WISSENSCHAFTSIDEOLOGIE bis heute und 
weltweit ausbre3iten kontne. Man überlege einmal versuchsweise: Gibt es ein einziges heutiges 
Fortschrittsprodukt, welches NICHT auf Ideen aus der duetschen NAZI-Zeit zurückgeht??

1. Lehrer, religionspädagogisches Personal, Betriebswirtschaftler, Verkaufspersonal und viele andere Berufe 
müssen schon seit langem sozialwissenschaftliche und psychologische Ausbildunginhalte absolvieren. Diese 
werden von den Betroffenen meist als “allgemein” oder “nicht zielgerichtet” oder auch wohl als “einfaches 
Gelaber” empfunden, obwohl auch früher schon aufgefallen ist, daß BEEINFLUSSUNG und 
MENSCHENFÜHRUNG das ZIEL solcher zunächst wenig praktischen oder berufsnahen Zusatzausbildungen 
war – oder auch Menschen-MANIPULATION.

2. Weil ich schon seit längerem ein nicht-alltäglicher Informations-Verarbeiter und Informations-Verwerter 
geworden bin. ist mir aufgefallen, daß etwas NEUES entstanden ist, das ich selbst versuchsweise als SOCIAL
ENGENEERING bezeichne. Gemeint ist: Ähnlich wie der Ingenieur seine Produkte KÜNSTLICH 
KONSTRUIERT, so konstruieren die Sozialwissenschaften heute den MENSCHEN DER ZUKUNFT, und zwar 
eben künstlich und sozusagen am Reißbrett nach Planzeichnung.

Ich brauche nicht auf die historischen VORSTUFEN dieser Entwicklung einzugehen und überspringe deshalb

– Ansätze aus dem 19. Jahrhundert, etwa Nietzsches “Übermenschen” oder die “kommende Rasse” von 
Boullwer-Lytton,

– Psychoterapie unter Einfluß von Drogen wie etwa bei Siegmund Freud (wer`s nicht glaubt: Autorenname 
Israel Han aus den Niederlanden in Englisch)

– Euthanasie und Eugenetik als wissenschaftsorientierte Programme der NAZIS

– Forderung nach dem “homo sowjeticus” als dem erforderlichen Menschentyp für die kommunistische 
Endstufe des “Sozialismus”.

3. Ziel dieser Kurznotiz ist, nachzuweisen, wie der MODUS OPERANDI dieser NEUEN WISSENSCHAFT des 
Social Engeneering ist. Man könnte ULTRAKURZ sagen: Der Ansatz ist eine OPERATIONALISIERUNG “unter
einheitlichem integralen Gesichtspunkt” von ZWECKENSTPRECHENDEN TEILBREICHEN der 
Sozialwissenschaften, Medizin, Hirnforschung und Mathematik zu naturwissenschaftlicher Modellbildung, 
einschließlich gezielter Drogeneinsatz, Dopingmethoden und Gender-Mainstreaming, ja sogar weltweite 
Impfungen (und anderes).

4. Ich schätze mich glücklich, daß ich jetzt ERSTMALS in meinem kleinen Forscherleben BELEGEN kann, 
WIE WEIT DIE WESTLICHEN GEHEIMDIENSTE in dieser neuen Wissenschaft des Social Engeneering 
vorangekommen sind. Ich mache es KURZ und präsentiere einfach zwei Graphiken aus Kopp-Newsletter, die 
von dem Geheimdienstverbund der 5 englischsprachigen Länder USA, Britannien, Australien, Kanada und 
Neuseeland stammen sollen – und SEHR LEHRREICH sind. Wenn es nicht eine unzulässige Verharmlosung 
wäre, könnte man sagen, daß die folgenden Abbildung an GRUPPENDYNAMIK assoziativ erinnern mag. 
ABER DAS IST NOCH ZU HAUSBACKEN gedacht und übersieht die GENERALSTABSMÄSSIGE 
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Verwendungsmöglichkeit der folgenden Abbildungen für ALLE “strategischen Operationsabteilungen”, egal ob 
in Wirtschaft oder Wissenschaft. (Quellennachweis aus Kopp-Newsletter unter den Abbildungen)

Abbildung 1

Abbildung 2

Quelle: Kopp-Newsletter, Redaktion, 25.02.2014, Westliche Geheimdienste entwickelten “Internet-Zauberer”, 
um Internet-Diskurse zu manipulieren. – 
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http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/enthuellungen/redaktion/westliche-geheimdienste-entwickelten-
internet-zauberer-um-internet-diskurse-zu-manipulieren.html

5. Der Erkenntnisgewinn ist klar: Das sind einige fundamentale  PRINZIPSKIZZEN für Social-Engeneering, die
ÜBERALL anwendbar sind und VOR ALLEM in weiten Bereichen der STAATLICHEN GESAMTSTEUERUNG 
– auch ausserhalb der Geheimdienste.  Eine ZWEITE Erkenntnis ist: ES GIBT AUF DIESEM GLOBUS eine 
ENGLISCHSPRECHENDE EINFLUSSZONE bestehend aus den Ländern Groß-Britannien, USA, Kanada, 
Australien und Neuseeland, die GEGEN DEN REST DER WELT RELATIV ABGESCHOTTET ist in “gewissen” 
HARD-CORE-Belangen.
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Neusser Feuerwehr rettet Flüchtlinge in der Aegaeis
Posted 2015  by Bruno Antonio Buike

Eine Geschichte aus dem Leben und der Autor heisst Schicksal:

Bei der Feuerwehr-Notruf-Leitstelle in Neuss geht ein Anruf ein, den niemand versteht, weil ARABISCH 
gesprochen wird. Die Leitstelle ruft deshalb  bei einer Außenstelle der Botschaft der Vereinigten Arabaischen 
Emirate an, die übersetzen und herausbekommen, daß der Anrufer ein Flüchtling ist, der im Augenblick im 
ehemaligen Alexianer-Krankenhaus in Neuss untergebracht ist. Dieser Flüchtling hat angerufen, weil er per 
Handy einen Anruf von Verwandten erhalten hat. Das besondere an diesen Verwandten war allerdings: die 
Verwandten befanden sich auf einem Boot irgendwo zwischen der Türkei und Griechenland in der Ägäis. Man 
kann sich denken; die hatten einen Haufen Probleme. So dachte auch die Neusser Feuerwehr und rief bei 
einer offiziellen Vertretung Griechenlands an, die – oh Wunder – es tatsächlich und wirklich schaffte, ein 
griechisches Rettungsschiff GENAU INS ZIELGEBIET zu schicken. Dieses griechische Schiff fand 
TATSÄCHLICH das Boot, von dem Handy-Anruf gekommen war – und konnten ungefähr 50 Leute aus dem 
nassen Wasser geholt werden.

Glaubst`e nich? Is aber so! Und kann man selber original nachlesen in Rheinische Post online, click 
http://www.rp-online.de/politik/neusser-retten-fluechtlingsboot-in-aegaeis-aid-1.5661645   – RP online 31. 
Dezember 2015, Christian Schwerdtfeger, Artikel “Neusser retten Flüchtlingsboot in der Ägäis”
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new celestial bodies – neue Himmelskörper
Posted 2014 by Bruno Antonio Buike

Es wurden  reichlich exotische Himmelskörper  in unserem Sonnensystem  entdeckt: / They found more recently  
new celestial bodies  in our solar system:

1. object P/2013 P5 – between Mars and Juppiter showing 6 radiating tails, unchecked whether asteroid or 
comet  – Objekt P/2013 P5 zwischen Mars und Juppiter, unklar ob Komet oder Asteroid – found by / 
entdeckt von NASA Hubble 

1.1 link 1 – English Wikipedia – http://en.wikipedia.org/wiki/P/2013_P5

1.2 link 2 – Sterne im Weltraum, service of journal “Spektrum der Wissenschaft” – http://www.sterne-und-
weltraum.de/news/ein-geschweifter-sonderling-p-2013-p5/1213202

1.3 link 3 – Kopp-Newsletter – http://info.kopp-verlag.de/neue-weltbilder/neue-wissenschaften/redaktion/komet-oder-
asteroid-nasa-entdeckt-absonderlichen-sechsschweifigen-himmelskoerper.html

Dies ist eventuell eine Animation. – This perhaps is an animation.
-xxx-

2. object 10199 Chariklo – asteroid with ringsystem – Asteroid mit Ringsystem – Chariklo

2.1 link 1 – English Wikipedia – http://en.wikipedia.org/wiki/10199_Chariklo

asteroid 10199 Chariklo with Ringsystem – artistic rendering
2.2 News-Media tend to add to notice about “Chlariko” asteroid with ringsystem a notice about 2012 VP113 below, 
which is a dwarf-planet at outer rim of our solar-system. This handling may produce CONFUSION, which is here 
avoided by NOT QUOTING “Die Welt – online”, “FAZ online” and “FR-online” (Frankfurter Rundschau) – Die Medien 
tendieren dazu an die Nachricht über (10199) Chlariko  einfach anzuhängen die Nachricht über neuen 
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Zwergplaneten 2012 VP113. Dies führt leicht zu KONFUSION, die ich dadruch VERMEIDEN helfen möchte, daß ich 
“Die WELT online”, “FAZ online” und “FR online” (Frankfurter  Rundschau”) hier NICHT zitiere.

-xxx-

3. object  2012 VP113 , small planet / Kleinplanet, outer rim of our solar system – äusserer Rand unseres 
Sonnensystems – found by, entdeckt von ESO

3.1 link 1 – English Wikipedia “2012 VP113” – http://en.wikipedia.org/wiki/2012_VP113

 3.2 link 2 – ntv – http://www.n-tv.de/wissen/Fernster-Zwergplanet-wird-entdeckt-article12535471.html

see blue, green, red points (close together) indicating movement of “Chariklo”   – Die Bewegung von “Chariklo” ist
eingetragen als blauer, grüner, roter Punkte, die nahe beieinander liegen

 Zitatanfang  aus ntv: “2012 VP113 hat einen Durchmesser von rund 450 Kilometern und zieht noch rund 600 
Millionen Kilometer weiter außen seine Bahn als der zuvor fernste Zwergplanet Sedna. Damit zeige sich, dass 
Sedna kein Einzelgänger sei, betonen die Autoren. Sie haben hochgerechnet, dass es in dieser Region, der 
sogenannten inneren Oort’schen Wolke, sogar rund 900 Himmelskörper mit Durchmessern von mehr als 1000 
Kilometern geben könnte.” Zitatende
rough translation from ntv quotation: “2012 VP113 has a diameter of approx. 450 km and it orbit is approx. 600 
million km more outside that the so far farthermost dwarf-planet SEDNA. With this it is shown, the authors 
emphasize, that SEDNA is no exeption, no single case. They have extrapolated, that in this region, the socalled 
“inner OORT cloude” there MAY be up to 900 celestial bodies with more than 1000 km diameter. ”
Zitatanfang aus ntv: “Bis zum Fund von 2012 VP113 sei nicht klar gewesen, ob es sich bei Sedna um einen 
Einzelgänger handele, argumentieren die Entdecker. Die Ähnlichkeit der Umlaufbahnen beider Zwergplaneten lege 
nun nahe, dass es viel weiter außen einen noch unbekannten Planeten mit mindestens der zehnfachen Erdmasse 
gebe, der mit seiner Schwerkraft Objekte wie Sedna und 2012 VP113 aus ihrer ursprünglichen Bahn werfe und in 
die innere Oort’sche Wolke katapultiere.” Zitatende
rough translation of quotation from ntv: “Until the evidence for 2012 VP113 it has not been clear, whether SEDNA 
was a single case, the researchers argue. The similarity of orbits now hints to the possibility, that in far more 
(distance) might be a unknown PLANET with at least 10-fold mass of Earth, the gravity of which may have distracted
Sedna and 2012 VP113 from their original orbits throwing them into the “inner OORT-cloud”.” (meaning in effect from
“Kuiper-belt” to “inner Oort-cloud, as is said at other place in this acrticle …)
Follow up 01. Mai 2014

Kopp Newsletter meldet, daß in den Saturringen ein neuer Mond entsteht! http://info.kopp-verlag.de/neue-
weltbilder/neue-wissenschaften/andreas-von-r-tyi/sensation-am-saturn-ein-neuer-mond-entsteht.html

siehe zu Hypothese, daß die Saturn-RINGE TECHNISCH-KÜNSTLICH “produziert” werden mit Maschinen von einer
Länge bei 20.000 Kilometern (sic!), Autor Norman Bergrun, Ringmakers of Saturn, online pdf
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news Archaeologie – 7-3-2014
Posted 2014  by Bruno Antonio Buike

Vorbemerkung 2021

Es wird aktuell – unter anderem wegen neuer Suchtechnologien – VIEL NEUES gefunden, darunter 
zum Beispiel auch Pyramidenkulturen in Peru, Teotihuacan, Angkor Wat, aber auch keltische Anlagen 
in Deutschland, Denisova Mega-Megaliths im Altai, Steinkreise in Arabien und in Israel  -  und vieles 
mehr ...

1. Im Chincha-Tal,  200 Kilometer südlich von Lima/Peru  neue GEOGLYPHEN (Bodenlinien)  gefunden, die 
ÄHNLICH sein sollen den bekannten Linien von Nasca. Nachricht von Focus online – 
http://www.focus.de/wissen/mensch/archaeologie/rund-2300-jahre-alt-forscher-finden-riesige-rituelle-staette-in-
perus-wueste_id_3821116.html

2. SEHR GROSSE ZYKLOPENMAUERN bzw. megalithische Monolithe gefunden in Russland, Mount Shoria 
in Southern Siberia, wo auch immer das genau ist. Zwei Sachen sind bemerkenswert: a) Es gibt dort Steine 
die DOPPELT so gross sind wie die berühmten Monolithe von BAALBECK/Libanon. b) Einige der Megalithe 
sollen zu FEHLFUNKTIONEN  bei  KOMPASSEN der Forscher geführt haben. Originalbeitrag in Englisch 
unter http://thetruthwins.com/archives/newly-found-megalithic-ruins-in-russia-contain-the-largest-blocks-of-
stone-ever-discovered
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No Kepler-ellipses for main planets of our system
Posted 2015  by Bruno Antonio Buike

important preliminary finding:

There are no Kepler-ellipses for planetary orbits  in our planetary system! 

(Elliptical orbits are known for a) Juputer-comet-family as for instanc Churi-Gerassimenko in 
Rosetta-Philae-mission b) in Kuiper-belt around the BRANDNEW calculated NEW PLANET – 
Neptun-seize, 10-times Earth-mass, oribtal period 15.000 years -, the latter needing empirical 
confirmation, c) HEO satellites)

I may add: I have seen a commented by Nassim haramein presentation of NASA-Sun-findings, in which 
were lots of new comets with extreme PARABOLIC movements, caused by a TURNING POINT 
(“perihel”) EXTREMELY NEAR to the body of the sun. Well, if it`s true, that parabolic features are 
OPEN at one end, how can it be stated, that we will see those comets ever to return???

—xxx—

This essay is dealing only with a) planetary orbits und b) restricted to 2 mathematical arguments, 
which are the socalled “numerical eccentricity” small epsilon and the perihelia-aphelia difference. 

It is VERY SELF EVIDENT, that my “everybody-findings” NEED discussion  in DIFFERENT 
CONTEXTS of today astronomy – and the first question would be: IF so, if planetary circles in the skies, 
WHAT ABOUT THE VELOCITY of planets? You see: IF THEY are right, and there indeed would be 
ellipses, they should run into HEAVY difficulties regarding the VELOCITY!

Next point of discussion is, which ELLIPTICAL FEATURES we may meet in our planetary system, 
which are “HEO satellites” and for instance (Jupiter-comet)  Chury-Gerassimenko (see ESA-Astrium 
Rosetta-Philae mission), which has an ellipse nicely between TWO STRONG FORCES, which are 
Jupiter and Sun.

Next question would be, HOW they today calculate REALLY and in PRAXI the “planetary system”, in 
which question two approaches may be helpful Callies/Rainer / Bulirch, Roland (dealing with a 202-
body-approximation) and Bretagnon, Pierre (designed for the amateur astronomer as wikibook 
“Astronomische Berechnungen für den Amateur”  for models VSPO82, VSPO87 and VSPO2000). The 
nice picture of STABILITY of planetary system has been spoiled in meantime by Martin Krause (student 
of Prof. Eberl)  giving very short account on the “Bremen-” and “Karlsruhe-trials” under aspects of 
“deterministic chaos” and fractal geometry, say 1985 – 1993 or so.

I may add: The tendency to instability and chaos already starts with the MATHEMATICAL FAMOUS “3-
body-problem”, which is in mathematical terms UNSOLVABLE, meaning that we have to try 
approximations only.

But the worst thing, that could happen,. are the NEW results from NASA sun-obervatories , set up since 
the year 2003 or so and starting with the SOHO-mission. What they present us today AROUND the sun is
near to INCREDIBLE: There are HUGE objects “diving” into the sun, objects in seize of planet Earth, 
there even seems, that an object of 2-times the Jupiter mass has CROSSED the sun, there seems, that in 
2005 or 2009 a flyby of an object 2-4times Jupiter-mass has CHANGED COURSE, because of something
as strange as a “felt intelligent reaction” of the sun.  All this is to be found today free of charge in youtube
and cammented by Nassim Haramein, who simply draws conclusions similar to: “There MUST BE 
SOMEONE caring” (that everything will run smooth in the planetary system and with our sun). “We are 
given another chance” (regarding the great masses in Jupiter-seize, that did NOT spoil the entire planetary
system!) And: “We are floating in grace!”
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There are other NEW FINDINGS, as for instance the IBATA-assumption, that there are dwarf-galaxies 
moving around a central galaxy SIMILAR to planets in a planetary system, which IS strange REALLY!

There are findings normally “not taken into account really”, as for instance that there is PHYSICAL 
similarity of some sort between STARS and PLANETS (regarding for instance gamma-ray-emmission, 
radio-emmission etc.).

To make it short here: In my understanding of scientific procedures, MATHEMATICAL 
ARGUMENTS may AT FIRST be made CLEAR AS POSSIBLE – and the DISCUSSION and 
PROBING OF CONSEQUENCES following LATER and in SECOND PLACE.  And if it must be 
said: the professional astronomer will see quite a lot of other details, that I as layman have not the 
slightest idea about! But was is felt disturbing little bit, MIGHT be the question: WHY DID THEY 
NOT CHANGE THE SCHOOLBOOKS DECENNIA AGO??? Or is there a SECURITY problem, 
that people should be PREVENTED to KNOW, what was known in the Library of Alexandria, 
which is, that in OUR planetary system planets mainly are moving on TINY DEFORMED 
CIRCLES – and NOT on ellipses!

—xxx—

additional research-question to the audience: They often CLAIM, that sections through cones will 
produce ellipses (and may be symmetrical ellipses in the sense of Kepler-ellipses). MY ASSUMPTION is
on the CONTRARY, that ELLIPSES ONLY can be produced via sections through regular  ROUND 
CYLINDERS and that a section through cone will result in an “egg-shaped” graph, which in today 
mathematical terminology would be called a “symmetrical oval”. Besides the HISTORICAL problem, 
that Albrecht Duerer took “egg-line” and “Ellipse” as SYNONYMA, it is felt alienating, that this 
research-question in 400 years did not pop up – at least as seems! It might be even thinkable, that they in 
former centuries had no SUFFICIENT DISTINCTION between cones and round cylinders, which 
however is not confirmed. In projective geometry however, the cone may be seen as affine image of a 
cylinder and vice versa!

—xxx—

Next research question would be: Is it possible to CALCULATE the CIRCUMFERENCE of an ellipse – 
or should we better take in practical astronomy the RAMANUJAN-approximation on ellipses? Well, so 
far I read the papers, it seems, that the Ramanujan-approximation is NOT USED in PRACTICAL 
astronomy. It SEEMS, that Callies / Burlisch has a 202-body-approach and Bretagnon VSPO87 (for the 
amateur astronomer!!!) an EPHERIMIDES-approach with single-coefficient calcultation in the 400dreds 
for EACH MAJOR PLANET, done by the computer of course.

—xxx—

Next research question: Was the HELIOCENTRIC switch by Kepler-Galilei-Kopernikus followed by 
CORRECTED EPHEMERIDES and ASTRONOMICAL TABLES? If so, let me know the 
bibliographical informations! Or were the MEASUREMENT techniques of that remote time NOT 
DEVELOPED ENOUGH to have the “tiny of tiny” SYSTEMWIDE CORRECTION FACTOR 
perceptible at all???

—xxx—

Next research question: Should we search for spheres or for TORUS in old antiquity? Or in other words: 
MAY be the SPINDLE WHORL of LEPINSKI VIR (as in Andis Kaulins megalith-webprojects – with 
ZODIACAL MAP OF THE SKIES on surface be correlated to the STANDARD-Torus in type of “spindle
torus” (article “torus” in WolframMathworld)? Additional question: I we find, that the CROSS SECTION
of a spindle-torus will produce 2 overlapping circles forming a typical ellipse reminding on “vescia 
piscis” and if we find, that”vescia piscis”is within the geodeical-architecture of Glastonbury and if 
Glastonbury may be correctly connected with Joseph of Arimathe and even PERHAPS the “young  
“Jesus” travelling to England, as is the rumor, would this mean, that EARLY CHRISTIANS would 
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ENGINEER and OPERATE an old “residual knowledge” EVEN IF NOT applying those scientific tools, 
we today think indispensable? and of course: IF SO, WHY continue to think SMALL of our 
ANCESTORS from FIRST CHRITIANITY??

—xxx—
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1. Dies ist ein wissenschaftliches Projekt ohne kommerzielle Interessen, das kostenlos im 
Internet angeboten wird.
2. Wer finanzielle Forderungen gegen dieses Projekt erhebt, dessen Beitrag und Name 
werden in der nächsten Auflage gelöscht.
3. Das Projekt wurde gefördert von der Bundesrepublik Deutschland, 
Sozialamt Neuss.
4. Obwohl ich einen zähen Kampf gegen meinen Computer und seine Schreibsoftware 
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1. This is a scientific project without commercial interests, which is offered free of 
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2. Whoever raises legal and financial claims against this project, the name and 
contributions of which, will be erased in the next edition.
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4. Although I am engaged in a tough struggle with my computer and his publishing and 
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NO ELLIPTICAL  KEPLER-ORBITS IN OUR PLANETARY SYSTEM

---xxx---

Now I will go and check the eccentricity of orbits of all the 6 major planets known to 
antique times, BECAUSE I ALREADY GOT SUSPICIOUS, THAT THE ORBIT OF 
PLANET EARTH MAY NOT BE A REAL ELLIPSOID, BUT NEAR TO A PERFECT
CIRCLE. For this check we need a simple table!

OLD PLANETS EXCENTRICITY PERIHEL - APHEL MY peri-aphel 
DIFFERENCE

Mercury 1 epsilon  = 0,2056 or 0,2 0,307 – 0,467 AE 0,16  or 0,2 AE

Earth  2 Epsilon  = 0,0167 or 0,0 0,983 – 1,017 AE 0,03  or 0,0 AE

Mars  3 Epsilon  = 0,0935 or 0,1 1,381 – 1,666 AE 0,29  or 0,3 AE

Venus  4 Epsilon  = 0,0067 or 0,0 0,718 – 0,728 AE 0,01  or 0,0 AE

Jupiter  5 Epsilon = 0,0484 or 0,1 4,95 – 5,46 AE 0,51  or 0,5 AE

Saturn  6 Epsilon = 0,0565 or 0,0 9,0412 – 10,1238 AE 1,08  or 1,1 AE

NEW PLANETS

Neptun  7 Epsilon = 0,0113 or 0,0 29,709 – 30,385 AE 0,68  or 0,7 AE

Pluto  8 Epsilon = 0,2488 or 0,3 29,658 – 49,305 AE 19,65 or 19,7 AE

Uranus   9 Epsilon = =0,0472 or 0,1 18,324 – 20,078 AE 1,75  or 1,8 AE

Now, please, this is a table of MIRACLES, that CANNOT BE! 
Planets Earth, Venus, Saturn and Neptune show an eccentricity of 0,0, which only is 
CAMOUFLAGED by using, 4 ciphers behind the comma! And even MORE 
miracolous: Planets Earth and Venus show an excentricity of 0,0 PLUS a  COMBINED
Perihel-Aphel difference of 0,0 AE, which only can be and even should be in case of  
PERFECT CIRCLES!  

1 Article “Merkur (Planet)” in German wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Merkur_%28Planet
%29 

2 Article “Erde” in German Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Erde 
3 Article “Mars (Planet)” in German wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Mars_%28Planet%29 
4 Article “Venus (Planet)” in German wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Venus_%28Planet%29 
5 Article “Jupiter (Planet)” in German Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Jupiter_%28Planet

%29 
6 Article “Saturn (Planet)” in German wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Saturn_%28Planet%29
7 Article “Neptun (Planet)” in German wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Neptun_%28Planet

%29 
8 Article “Pluto” in German wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Pluto 
9 Article “Uranus (Planet)” in German wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Uranus_%28Planet

%29 

© Bruno Antonio Buike
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The next MIRACLE is Pluto: Pluto CANNOT HAVE BOTH, an eccentricity of 0,3 
AND Perihelia-Aphel-difference of 19,7 AE, this INDEED should be CHECKED, 
whether there occurred a MEASURMENT ERROR or ANOTHER EXPLANATION 
of (possibly empirical) numbers possible! And by the way, eccentricity and perihelia-
aphel-relation of Neptune and Uranus are not really convincing either, at least to me. 

Ah well, here is missing the definition for “AE”/AU, which is German “Astronomische 
Einheit” and 1 AE /AU  =  149.597.870.700 meters, derived from RADIUS or HALF-
diameter of Earth-orbit with approximated 149.597.870 kilometers. (Well, here again 
CANNOT BE  everything okay, because you have ONE and ONE SINGLE RADIUS in
a PERFECT CIRCLE ONLY, NOT in an – postulated or demanded – ellipsoid! So IF 
the term “radius” is used and derived from a POSTULATED elliptical orbit of planet 
Earth this cannot be a SIMPLE radius, but MUST be a STATISTICAL “average 
radius”!)

Well, we better may CHECK such MIRACOLOUS numbers of our table above with 
the KNOWN POSSIBLE SPAN of eccentricities, which we may learn from the pic 
below, where we have  the following interesting special cases:

If eccentricity epsilon = 0, then it is a CIRCLE.
If eccentricity epsilon = 1, then it is a PARABLE (which is a section on a cone).

If however an ELLIPSOID demanded, we should SEARCH FOR an eccentricity of 0,8
(+0,1/- 0,2), especially if we are interested in “nice“ KEPLER-orbits! Okay, 
eccentricity of 0,5 will be sufficient in any case for to have an ellipsoid ...

Now we can QUALIFY the eccentricity numbers of our table above  by comparing 
them with the known  mathematically  possible span of eccentricities and get the 
following DESASTROUS to science RESULT in type of SOLUTION-SENTENCE:

HELP ME GOD, I CANNOT SEE HERE A SINGLE KEPLER-ELLIPSOID, not in 
the 6 planets known to antique times and not in the 3 main planets at outer rim of our 
planetary system added later. 

Now, if you are just an unskilled worker from house-building and a farmer and 
gardener  without any academical degree, like I myself, you simply cannot go and say: 
Sorry, folks, KEPLER IS WRONG and his elliptical orbits  are NOT EXISTENT.  And
IF you are voicing such HERESY,  you better search for a PLAUSIBILITY CHECK 
first, because otherwise you never ever will see a social rise from  unskilled worker!

© Bruno Antonio Buike
Neuss: Bruno Buike 2015
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“Kreis, Ellipse, Parabel und Hyperbel mit numerischer Exzentrizität”10

SPAN/interval of eccentricities (epsilon = 1, parable – epsilon = 0, circle)
---xxx---

Happily such PLAUSIBILITY CHECK is POSSIBLE with the PERIHELIA- and 
APHEL-numbers delivered in Wikipedia for ALL the main planets of our planetary 
system. Our CRITICAL ARGUMENT such is the following: IF I AM CORRECT and 
IF there are NO ELLIPSOIDS in the main planetary orbits of our planetary system 
THERE WOULD NOT BE POSSIBLE perihelia and aphelia, because in a PERFECT 
CIRCLE there ARE NO “perihelia” and “aphelia”!

Now the HYPERCRITICAL reader would OBJECT: We indeed ARE PRESENTED 
perihelia- AND aphelia-NUMBERS AND BECAUSE of this  THERE must be Kepler-
ellipsoids IN OUR PLANETARY SYSTEM – AND Buike is WRONG, IN SPITE of the
eccentricity numbers, that simply CANNOT BE from ellipsoids.

And now we have a BIG problem: EITHER we can have eccentricity numbers showing
nearly PERFECT CIRCLES, either we can have Perihelia- and Aphelia-numbers, 
BUT WE CANNOT HAVE BOTH! Or more strict mathematically: IF IT IS A 
PERFECT CIRCLE, THERE IS BUT ONE SINGLE PERIHEL-APHEL-
DIFFERENCE POSSIBLE, which is ZERO, so that we may say: VIEWED FROM 
THIS APPROACH THE PERFECT CIRCLE IS A LIMES OF AN ELLIPSOID with 
the special eccentricity of ZERO!! 
There is even a second “limes-feature” for the BEHAVIOR of the geometrical LINES: 
IF we find lines TENDING TO BECOME TANGENTS, this is a STRONG 
INDICATION, that we are MOVING AWAY from a PERFECT CIRCLE, an ellipsoid, 
parables and even leaving  the range of hyperbolic graphs. In other words: If we have 

10 Article “Exzentrizität (Mathematik)” in German wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Exzentrizit
%C3%A4t_%28Mathematik%29 

© Bruno Antonio Buike
Neuss: Bruno Buike 2015

No-Kepler-Orbits-for main-planets-essay 374

https://de.wikipedia.org/wiki/Exzentrizit%C3%A4t_(Mathematik)
https://de.wikipedia.org/wiki/Exzentrizit%C3%A4t_(Mathematik)


E66 No elliptical Kepler-orbits in our planetary system                                                                       4  0f  6 

from empirical work a PARTIAL ORBIT with WEAK CURVATURE parameters 
tending to STRAIGHT LINE, this should make us suspicious!
Such we may repeat our findings from our table above: If we can form numbers from 
cipher-values given by wikipedia, resulting in eccentricity ZERO with COMBINED 
Perihelia-Aphel-difference of ZERO, THESE SHOULD MEAN BEYOND DOUBT, 
that PLANETS EARTH AND VENUS CANNOT HAVE ELLIPTICAL ORBITS AT 
ALL, BUT MUST be – with LOGICAL NECCESSITY – NEAR TO PERFECT 
CIRCLES, BECAUSE in these TWO CASES we have PERFECT MATCHES!
WHATEVER they since Kepler are arguing AGAINST THAT!

However, we NOW would have to EXPLAIN MATHEMATICALLY, HOW it could be 
possible, that an IMPRESSION of Perihelia-Aphel-features COULD ARISE AT ALL, 
which is EASY: If you have really GREAT CIRCLES using GREAT 
ASTRONOMICAL UNITS you very well will meet REMARKABLE DIFFRENCES 
even if using the 4th cipher behind the comma in division-operations, which will 
become more “visibile” if SWITCHING BASIC UNITS OF MESAURMENT, say from
AE to km to m!
We even may EXPLAIN, how it can be, that using ELLIPSOID-formulas for nearly 
perfect CIRCLES will NOT result in TOTAL MATHEMATICAL DISASTER, which 
simply is, that the CIRCLE may be understood as a LIMES of an ellipsoid, so that you
even may DEFINE CORREECTLY: A MATHEMATICAL CIRLE IS EXACTLY 
DEFINED BY ELLIPSOID FORMULAS UNDER THE CONDITION, THAT THE 
ECCENTRICITY OF SUCH ELLIPSOID FORMULAS IS SET BEFORE TO 
epsilon = 0,0, to which may be added, if working in empirical research with a set of 6 
orbit-parameters for an ideal ellipsoid the perihelia-aphel-difference of 0,0.

So help me God, we have to REPEAT MY BUIKE-RESULT from number-
interpretation:  PLANETARY HELIOCENTRIC ORBITS OF THE 6 OLD PLANETS
IN OUR PLANETARY SYSTEM CANNOT BE KEPLER-ELLIPSES FROM THE 
NUMBERS OF EXCENTRICITY, BUT SHOULD APPEAR in any graphical 
representation as VERY NEAR TO PERFECT CIRCLES!

Well, science is not a collection of statements without evidence and proof, and as next 
pic we have the EXAMPLE of a graphical representation of a CLAIMED ORBIT of 
planet Earth, WHICH I TESTED and which OTHER OBSERVERS THAN ME 
MYSELF without hesitation recognized as “circles within circles”. Those observers 
were really surprised, as I told them afterwards, that the DESCRIPTION of this pic 
spoke of an “ellipsoid”!!!

© Bruno Antonio Buike
Neuss: Bruno Buike 2015
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nearly PERFECT CIRCULAR orbit of Planet Earth, according to German wikipedia11

We read from the original German: “Maßstabsgetreue Darstellung der elliptischen
Umlaufbahn der Erde (orange) im Vergleich mit einem Kreis (grau).”12 - Well, you

CANNOT HELP someone, who MUST SEE a circle, but WRITES in the description
“ellipsiod”!!!

And now we have a REAL PROBLEM: THIS OBSERVATION of INSUFFICIENT 
ECCENTRICITY FOR ELLIPSOIDES IN OUR PLANETARY SYSTEM CANNOT 
BE OTHER THAN KNOWN TO ALL PROFESSIONAL TODAY ASTRONOMERS, 
so that there CANNOT be a RATIONAL REASON, WHY the schoolbooks repeat, that
planetary orbits here, in our home-system should be Kepler-ellipses!

To repeat, what I hardly can believe: AT LEAST ALL THE OLD ANTIQUE 
PLANETS IN OUR SOLAR SYSTEM ARE MOVING ON NEARLY PERFECT 
CIRCULAR ORBITS!
Sorry, Kepler, and HELP ME GOD: NO ELLIPSOIDES THERE!
AND THIS MAY BE CONSIDERED A CORE RESULT OF THIS ENTIRE ESSAY, 
that the OLD approach, to handle the orbits of our planetary system as NEAR TO 
PERFECT CIRCLES WAS and IS QUITE  CORRECT PHYSICALLY!

But we may concede in favor of Kepler: The Kepler approach to calculate circles with 
formulas of ellipses generated PSEUDO-ELLIPSES to DEPICT MINIMAL 
DEFOMED REAL CIRCLES, that were in the time of Kepler the ONLY WAY, to get a
grip on MULTIPLE ERRORS from MULTIPLE SOURCES in practical astronomical 
everyday-work. We today have the SAME problems as Kepler, but ANOTHER 
solution for it, which are MULTIVARIATE methods beyond the Gaussian Algorithm 

11 Pic “nearly perfect circular orbit of planet Earth”, aricle “Erdbahn” in German Wikipedia URL 
https://de.wikipedia.org/wiki/Erdbahn 

12   aricle “Erdbahn” in German Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Erdbahn 
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and beyond the socalled “3-bodies-problem”, to calculate approximately 150 main 
bodies in our planetary system causing all those tiny differences, that spoil our perfect 
geometries to IMPERFECT and SLIGHTLY DEFORMED CIRCULAR  orbits for 
instance. Additional introductory reading see below in footnote.13

Our turning   back to the hellenistic-GREEK understanding within the Library of 
Alexandria, has two major consequences:
a) At first we may doubt the conventional explanation of GRAVITATIONAL 
influences for the Minimal DEFORMED orbital circles. We may even go as far, as to 
SPECULATE, that NEARLY PERFECT CIRCLES and PERFECT STRAIGHT 
LINES  ARE NOT POSSIBLE IN NATURE and may have instead a TECHNICAL 
CAUSE, say of some sort of PROPULSION-AGGREGATE within planets, which 
however the analysis of MASCONS within planets could not confirm so far???! 
Another possibility would be, to be on the outlook of consequences from the new 
astrophysical time-gravity theory of Nikolai Kozyrev, provided she  will ever be 
published comprehensivly enough.
b) Secondly we may wonder, which geometry should be chosen for the IDEA, that our 
entire planetary system is moving as a COMBINED – intuitively assumed 
“DEFORMED” - SHOCKWAVE with a MAIN VECTOR – from expansion-theory - 
around our galactic center.  We very well might turn in our search to certain patterns, 
that have appeared in crop-circles, especially patterns with multiple circle-geometries. 
At least such geometries CANNOT BE, as we have learned here, “deformed Kepler-
orbits”, as I suggested earlier in other papers, so that the possible TYP OF systemwide 
DEFORMATION becomes a riddle in itself, say in the field of magnetism, solar winds 
and similar features with known already capability of deformation.
c)We may SPECULATE, that CIRCULAR features probably would FIT BETTER, if 
proceeding to today trials of TORUS-models “everywhere”.
d) By the way: A CIRCULAR STABILITY of a planetary system is a STRONG HINT 
to “intelligent system set-up” - or even a CREATOR-GOD or at least an 
INTELLIGENT MAINTENANCE-GROUP within every planetary system!

Neuss, the 21st of November
In Presentatione B.M.V. - Mariä Tempelgang  (othodox and catholic)
Buike Science and Music

13 See article “Bahnbestimmung” in German wikipedia URL  
https://de.wikipedia.org/wiki/Bahnbestimmung  - see article “Bahnelement” in German wikipedia UIRL  
https://de.wikipedia.org/wiki/Bahnelement   - see article “Bahnstörung” in German wikipedia URL 
https://de.wikipedia.org/wiki/Bahnst%C3%B6rung    - see article “Planetenbahn” in German Wikipedia 
URL https://de.wikipedia.org/wiki/Planetenbahn  - see article “Störungsrechnung und die Stabilität 
unseres Sonnensystems” ” Florian Freistetter – sciecneblogs -  URL http://scienceblogs.de/astrodicticum-
simplex/2010/01/05/storungsrechnung-und-die-stabilitat-des-sonnensystems-teil-1/  - see keyword 
“Störungstheorie” 
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Orthodoxe Kirchenversammlung in Heraklion/Kreta zu 
Pentecosti, 19-Juni-2016
Posted 2016  by bbuike 

Nun ist es also soweit und die jahrenlangen Vorbereitungen sind so weit gediehen, daß die Welt Zeuge werden soll 
eines Ereignisses, das es seit fast 1000 Jahren nicht mehr gegeben hat, nämlich eines pan-orthodoxen Konzils.

Und also fand zu Pentecosti/Pfingsten am 19. Juni 2016 in Heraklion/Kreta ein Eröffnungsgottesdienst statt mit 13 
Patriarchen.

Siehe Berichterstattung in domradio Köln, 19.06.2016, Artikel “Orthodoxe Kirche eröffnet Konzil trotz 
Absagen”, Untertitel “Patriarch mahnt zur Einheit in der Praxis”, URL  
https://www.domradio.de/themen/%C3%B6kumene/2016-06-19/orthodoxe-kirche-eroeffnet-konzil-trotz-
absagen

Allerdings 4 Patriarchen FEHLTEN, nämlich der russische Patriarch von “Moskau und der ganzen Rus”, der syrische
Patriarch von Antiochia, die Patriarchen von Bulgarien und Georgien. Jetzt denkt der westeuropäisch sozialisierte 
Beobachter natürlich: Okay, 13 waren da, 4 fehlten und die Versammlung sollte eigentlich BESCHLUSSFÄHIG sein.

Wenn es bloß so einfach wäre. Es ist aber “TRUDNO”, also “schwierig”, denn das Patriarchat von Moskau allein 
umfaßt ungefähr die HÄLFTE aller byzantinisch-orthodoxen Gläubigen weltweit. Und  geht das sogenannte “pan-
orthodoxe Konzil” also schon mal “schlecht” los, weil es nämlich gar nichts mit “pas, pasa, pan” = “alles, ganz” zu tun
hat, sondern bloß mit der Hälfte!

Jetzt ist natürlich die Frage, was mich, der ich einen deutschen Paß habe, Orthodoxie überhaupt angeht?

Nun, eine ganze Menge: HEUTE, am Hohen Pfingstfest, war ich also bei den griechisch-katholischen Ukrainern in 
KÖLN, wo wir eine feierliche Liturgie mit dem ukrainischen Metropoliten hatten. Um an dieser Liturgie überhaupt 
teilnehmen zu können, mußte ich mit Fahrrad ungefähr 84 Kilometer zurücklegen.

Jetzt ist die Frage, WARUM TUE ICH MIR SOWAS an?

Well, meine Mutter war im Krieg in der Ukraine, heiratete dann auf dem Rückweg irgendwo in Polen, so daß ich an 
sich als Baby ein “Pole” war – und wie sie dahin und lebendig wieder zurück gekommen ist, weiß Gott allein – und 
vielleicht einige GESTAPO-Archive aus der NAZI-Zeit – oder auch nicht! Und kein Mensch kann mir erklären, 
WARUM ich russisch-orthodoxe Kirchenmusik “im Blut” habe und einwandfrei mitsingen kann wahlweise in Tenor 
oder Bass, jedoch mit der ukrainisch-katholischen Musik weit weniger gut klar komme, denn in diesem Leben habe 
ich garantiert zu keinem Zeitpunkt “Russisch” gelernt, das ich aber heute ein bischen lesen kann.

Man wird dergleichen normalerweise als bloße “biographische Zufälligkeiten” abtun und für unwichtig erklären. 
Allerdings werden wir gleich sehen, daß wir ausgehend von meiner belanglosen persönlichen Biographie 
direktement in die GRUNDPROBLEME der orthodoxen Kirchenversammlugn von Heraklion/Kreta von heute 
kommen!

Ich, ein WESTEUROPÄER und römischer Katholik, habe nämlich AKTUELL und NACH DEM ZWEITEN 
VATIKANISCHEN KONZIL von 1962-1965 eine PRAKTISCHE SCHWIERIGKEIT: Ich bin heute VERUNSICHERT, 
wo ich überhaupt eine sogenannt “gültige Liturgie” besuchen kann, was ganz entscheidend zu tun hat mit der 
PROTESTANTISIERUNG und ENTSAKRALISIERUNG  der römischen Kirche, nicht in der THEORIE, sondern in der
PRAXIS  seit 1965.

Dann ist meine persönliche kirchenrechtliche Situation ungefähr folgende: Ich habe offiziell MYRON empfangen von 
einem serbisch-orthodoxen Archimandriten und war dann ungefähr 15 Jahre OFFIZIELL EINGETRAGEN in der 
russisch-orthodoxen Diözese des Patriarchats von Moskau, konnte aber durch die HISTORISCHEN 
VERÄNDERUNGEN nach 1990 auch kirchenrechtlich EINWANDFREI die Gottesdienste der sogenannten “ROKA”, 
der “russischen Auslandskirche” als “juristisches Voll-Mitglied” mitfeiern.
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Nun passierte etwas, das geradezu unvermeidbar war: Es ist ja ganz natürlich, daß ich eine Art Ansprechpartner 
wurde für die großen praktischen Problem, die russische Ausländer nicht nur allgemein haben, sonern  auch deshalb
haben, weil deutsche Ausländergesetze eben so sind, wie sie sind, was jetzt nicht als blosse Kritik gemeint ist, denn 
woanders ist es NOCH VIEL schlimmer. GLEICHZEITIG aber – versteht sich – waren sogenannte “einschlägig 
befaßte” deutsche Stellen  sehr besorgt, mich, sagen wir mal diplomatisch,  beobachtend zu begleiten, was bite 
ebenfalls nicht als reines Negativum mißverstehe, sondern auch als positiven Schutz. Ja, es gab sogar  Leute aus 
dem heute etwas “von Sonderbestrebungen deformierten örtlichen Katholizismus”, also von katholischen Leutchen 
mit leicht “sektiererischen Tendenzen”, die doch tatsächlich “Späher ausschickten”, wo denn “der Bruno abgeblieben
war”! Glaubt man nicht und ist auch irgendwie nicht ganz von diesem Jahrhundert, war aber so!  Ich denke aber, daß
dieses “zwischen den Stühlen sitzen” an sich ganz NORMAL ist und es hätte an sich noch viele Jahre so 
weitergehen können, wäre es nicht “trudno” geworden. Was also war schlußendlich so “trudno”, daß ich die 
russisch-orthodoxe Kirche als OFFIZELL KIRCHENRECHTLICH REGISTRIERTES MITGLIED verließ? Well, sagt 
der Amerikaner,  “Leute” oder “ludzi” haben Verhaltensweisen drauf, die ab irgendeinem Kumulierungsgrad einfach 
nur noch NERVEN!

Klammer auf: Ich weiß nicht, wie diese ganzen Sekten das machen, um ihre Zielpersonen für Werbung zu finden,   
aber ich habe doch jetzt tatsächlich zweimal Werbe-Flyer irgendeiner rumänisch-ukrainischen,  irgendwie 
protestantisch freikirchlich-sektiererischen  Gruppierung im Briefkasten in ukrainischer Sprache gefunden, die 
offenbar sich sogar irgendwo in Neuss treffen. Das grenzt schlicht an Belästigung und ich befürworte deshalb die 
HARTE HALTUNG der RUSSISCHEN REGIERUNG gegenüber diesem ganzen evangelisch-freikirchlich-
sektiererischen  Unsinn! Klammer zu!

So, jetzt bin ich also wieder bei den römischen Katholiken offiziell registiertes Mitglied – und fühle mich da natürlich 
NICHT WOHL, eben WEGEN der VIELEN und für mich teils UNERTRÄGLICHEN Veränderungen in Richtung 
BANALISIERUNG und PROTESTANTISIERUNG und ENTSAKRALISIERUNG. In DIESER SPEZIELLEN 
HEUTIGEN SITUATION WAR ES DANN FÜR MICH EINE PRAKTISCHE LÖSUNG, daß es unter der römisch-
katholischen Jurisdiktion zum Beispiel  “griechisch-katholische” RITEN  gibt, und zwar seit der Union von Brest von 
1596, also lange vor HEUTE virulenten politischen Verwicklungen, welche sich territorial und sprachlich erstreckt 
hauptsichlich auf die UKRAINER, die SÜDOSTPOLEN, einige Gebiete in der Karpato-Ukraine und in der Slowakei –
also zusamemngefaßt unter den ansonsten kaum noch erhaltenen RUTHENEN -, wozu dann auch das Gebiet um 
SANOK/Polen, gehört, dann aber auch “griechisch-katholische UNGARN, denn in der k.u.k-Zeit waren die eben 
genannten größtenteils unter der Herrschaft des österreichisch-ungarischen Kaisertums in Wien, wobei die eben 
genannten ADMINISTRATIV zu einem großen Teil zum ehemals sehr grossen Königreich Ungarn gehörten, also 
unter der Stephans-Korne waren. Dann gibt es aber den griechisch-katholischen Ritus unter dieser Bezeichnung 
auch bei den RUMÄNEN und sogar in RUSSISCHER SPRACHE.

So, langer Worte kurzer Sinn: Wenn ich heute zu den “griechisch-katholischen Ukrainern” gehe, dann habe ich de 
facto einen FAST LUPENREINEN BYZANTINISCH-ORTHODOXEN RITUS, der erstens denselben 
HISTORISCHEN URSPRUNG hat wie sonst in der Orthodoxie, nämlich die Liturgien des Johannes Chrysostomus, 
genannt  “Slataustaga” = “Goldmund”, und der anderen Riten der Kirchenväterzeit und zweitens eben “mit Rom 
uniert” ist, so daß für mich keine juristischen Schwierigkeiten entstehen, wenn ich dort teilnehme.

Und damit bin ich dann auch schon beim nächsten FUNDAMENTALPROBLEM der Kirchenversammlung 
Heraklion/Kreta, nämlich der UNTERSCHEIDUNG zwischen der NOTWENDIGEN JURISTISCHEN ORDNUNG auf 
der praktisch-menschlichen Ebene und deren RÜCKBEZÜGLICHKEIT und ZUSAMMENHANG mit “Kirche als LEIB 
CHRISTI”, von welchem der serbische Heilige Justin Popovich, der eine der VERNICHTENDSTEN 
GESELLSCHAFTSKRITIKEN  vorgetragen hat, die ich überhaupt kenne, in seinen Kommentaren der Paulus-Briefe 
des NT irgendwo sagt, daß dies – also der “mystische Leib Christi” –  die KOMPLEXESTE MENSCHLICHE 
ORGANISATIONSFORM ist, die JEMALS ausgedacht worden ist.

Das bedeutet also bezogen auf meine Situation: Weil ich gültig getauft bin und  gültig das Myron empfangen habe, 
bin ich und BLEIBE ich “in der SEELE” ORTHODOX, und zwar wegen der MATAPHYSISCHEN WIRKUNGEN des 
IRDISCHEN Kirchenrechtes! Daraus folgt unter anderem: Wenn ich in einem orthodoxen Land wäre, dann könnte 
man es juristisch als “oikonomia” verstehen, sollte  ein byzantinisch-orthodoxer Priester mich “zum Kelch” zulassen, 
denn dies wäre eben Ausdruck von “voraussetzungsbezogenen – Taufe, Myron –  mystischem Leib Christi”. In der 
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Praxis jedoch, muß ich jedesmal den orthodoxen Priester fragen und ihm meine Situation darlegen, und darf mich 
nicht wundern, wenn MENSCHENSATZUNG und WELTLICHE ERWÄGUNGEN eine Entscheidung bestimmen, 
nämlich zum Beispiel NEGATIV.

Wir haben unterwegs schon ein drittes FUNDAMENTALPROBLEM der Kirchenversammlung von Heraklion gestreift,
nämlich beim Stichwort “gültige Taufe” und “gültiger Myron-Empfang”. Das ist ein Problem, das Westeuropäer 
wahrscheinlich einfach nur KOMISCH finden, was nicht hindert, daß dieses Problem existiert.

Ich beginne  die Problemerklärung am besten mit  einer kleinen selbsterlebten Geschichte.

Und zwar hatte ich an das noch heute existierende Kloster meines zweiten und orthodoxen Namensheiligen, des hl. 
Antonius des Mönchsvaters und Eremiten aus der Wüste Ägyptens, russ: Antonij Veliki, eine email geschrieben und 
mir gar nichts weiter dabei gedacht. Dann aber hielten mir meine damaligen “russisch-orthodoxen Leutchen” vor, 
daß dies “GEFÄHRLICH” sei, WEIL dieses Kloster heute zu den KOPTISCHEN Christen gehört, die bei vielen 
Fremdbeobachtern als “Monophysiten” gelten und damit als HÄRETIKER und ABTRÜNNIGE VON DER REINEN 
LEHRE, wie sie Jesus Christus selbst authentisch gelehrt hat.  Darauf hin schickten mir die Mönche meines 
Namenspatrons Antonij Veliki von Deir-Mar-Antunyus bei Ras Za`afaranya an der Westküste des Roten Meeres im 
heutigen Ägypten ein elektronischen Buch zu, indem in Englisch erklärt und auseinandergesetzt war, daß die 
Kopten selbst sich nicht als “Monophysiten” sehen, sondern als “MIA-physiten” und infolgedessen auf der 
GRUNDLAGE DES ERSTEN KONZILS VON NICEÄ stehen, wie nämlich alle anderen Orthodoxen auch! DIES ZU 
ERKENNEN SETZT JEDOCH UNTERSCHEIDUNGSVERMÖGEN UND STUDIEN VORAUS; man sollte zum 
Beispiel sich NICHT VERWIRREN lassen, daß “mono” und “mia” im Griechischen BEIDE etwas mit der Zahl EINS 
zu tun haben, sich aber DENNOCH UNTERSCHEIDEN, und zwar so ausreichend, daß man HISTORISCH findet, 
daß mein zweiter Namenspatron Antonij Veliki und der damalige Patriarch von Alexandria, der hl. Athanasius, BEIDE
die IRRLEHRE DES ARIANISMUS, die eben heute unter dem Stichwort “Monophysitismus” ETIKETTIERT wurde, 
entschieden bekämpft haben. Ich habe mich also sehr wahrscheinlich keineswegs geirrt, als ich meinen zweiten 
Namenspatron rein ahnungslos-intuitiv für eine SÄULE DER RECHTGLÄUBIGKEIT gehalten habe, bin allerdings 
nicht dafür verantwortlich, wenn ANDERE eben ANDERS und möglicherweise FLACHER studieren als ich!

So, inzwischen brauche ich keine emails mehr nach Ägypten zu schreiben, denn die Kopten sind hier. In Düsseldorf 
haben sie derzeit zum Beispiel ungefähr 2000,  meist ägyptische,  Kopten. Ich habe also diese Kopten in Düsseldorf
nach Voranmeldung besucht und mußte dabei lernen, daß dort etwas STRENGERE Bräuche existieren, jedenfalls 
auf dem Papier. Und in diesem Zusammenhang stieß ich dann auf die Information, die mich PERPLEX machte, daß 
nämlich bei der KOPTISCHEN TAUFE, die auch selber rein zufällig als Gast miterlebt habe und die ich sehr 
eindrucksvoll fand, der menschliche Körper an 32 Stellen gesalbt wird, was wirklich VIEL ist im Vergleich mit 
anderen Orthodoxen und natürlich im Vergleich mit der heutigen römisch-katholischen Praxis und erst Recht mit der 
Praxis der Protestanten. Oder ganz platt praktisch: Ich selbst bin bei der Myron-Salbung an ungefähr 17 oder so 
Stellen gesalbt worden, nämlich nach dem serbischen-orthodoxen Brauch.

So, und jetzt haben wir die Stelle erreicht, wo man BEGREIFT, was das FUNDAMENTALPROBLEM ist: Die Kopten 
sind in ihren Bräuchen noch sehr viel altertümlicher als heutige europäische Orthodoxe und die Kopten haben 32 
Salbungs-Punkte und die heutigen europäischen Orthodoxen haben ungefähr 17, die römischen Katholiken haben 
dann vielleicht 3 und ob die Protestanten überhaupt eine Salbung bei der Taufe haben, weiß ich gar nicht. Das 
SELTSAME ist: Speziell die Taufe ist sogar gültig, wenn sie ohne alles zeremoniell-rituelle Beiwerk gegeben wird, 
und zwar mit EINFACHEM NATÜRLICHEM WASSER und dem Aufsagen eines bestimmten “Sprüchleins”! Oder 
anders gesagt: GÜLTIG können Sakramente auch dann sein, wenn sie in ÄRMLICHER äusserer FORM und also 
ohne ZEREMONIELLE AUSSCHMÜCKUNG erteilt werden, zum Beispiel ganz besonders in NOTSITUATIONEN 
oder in Krieg und Todesgefahr. Aber die westliche Rechtspraxis irrt keineswegs, wenn sie derartig ärmliche 
Vorgehensweisen für “bedingungsweise WIEDERHOLBAR” hält, was leicht einzusehen ist: Es besteht eben 
durchaus zwischem dem halbwilden Herunterschlingen von Nahrung ein gewaltiger Unterschied im Vergleich zu 
einem königlichen Bankett zum Beispiel, OBWOHL BEIDES eigentlich “nur” die  “Nahrungsaufname” von 
offenkundig mit Halbaffen verwandten biologischen Entitäten betrifft! Und trotzdem: WAS FÜR EIN 
UNTERSCHIED!!!
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Das GEGENARGUMENT lautet nun: Es komme doch nicht auf irgendwelche “blöde Abzählerei”  von 
Salbungsstellen an, sondern auf den GEIST, nämlich den heiligen, weshalb ja auch die Versammlung von Heraklion 
am orthodoxen Pfingst-Fest gehalten wurde, dem Tag der Aussendung des Heiligen Geistes im Neuen Testament 
auf einer Apostelversammlung, wahrscheinlich im Coenaculum unter Vorsitz der Theotokos/Bogorodize/Matka 
Boziej/Muttergottes. UND GENAU AUF DEN HEILIGEN GEIST haben sich während des Zweiten Vatikanischen 
Konzils ALLE MÖGLICHEN Leute berufen, so daß man irgendwann gar nicht mehr  erkennen konnte, ob es sich bei
den “Geist-Bewegten” nun um Feinde oder Freunde Christi handelte, so INFLATIONÄR war dieses “Geist-
Geplapper”.

Es kommt aber NOCH SCHLIMMER in den Heilig-Geist-Argumentationen, ungefähr wie folgt!

Es  ist ein EXTREM WICHTIGER PUNKT aus MEINEN Beobachtungen: Seit dem Zweiten Vatikanischen Konzil 
beobachtet man im westeuropäischen Bereich und in der römisch-katholischen Kirche, daß die um sich greifende 
BANALISIERUNG mit dem “Heiligen Geist” als “dritter göttlicher Person” sozusagen “nichts mehr anfangen” kann, 
damit “irgendwie nicht mehr umgehen” kann. Das heißt in der Konsequenz: HEUTIGE WESTLICHE CHRISTEN 
haben sehr wahrscheinlich KEINEN “Dreieinigen Gott” mehr – russ.: Swatij Troice, griech.: Hagia Trias –  – sondern 
einen ZWEIEINIGEN GOTT, also einen Gott-Vater und Gott-Sohn!  Und falls jemandem das TOTAL ÜBERTRIEBEN 
vorkommt, so verweise ich auf die sogenannte “CONFESSIO”  des Bergoglio-Papstes vom Tag vor seiner 
Priesterweihe, aus der für meine Art von Analyse ebendies hervorgeht, daß nämlich der jetztige römische Papst 
philosophisch-theologisch DERARTIG SCHWACH ist – was er angeblich auch selbst zugegeben haben soll -, daß 
er nicht einmal bemerkt, daß sich “sein Heiliger Geist” sozusagen “verflüchtigt” hat!

Was soll daran nun aber so umwerfend WICHTIG sein? Nun, um einen Gott aus Gott-Vater und Gott-Sohn zu 
haben, brauche ich KEINE RELIGION mehr, denn hier wird ein bloß innerweltlich-biologischer Vorgang beschrieben,
zu dem dann bloß noch fehlt die Ergänzung mit “Gott-Mutter”, was – und dies ist KEIN SCHERZ!!! – tatsächliche 
Tendenzen in der HEUTIGEN römischen Kirche sind, nämlich die HInZUFÜGUNG von WEIBLICH-MÜTTERLICHEN
ASPEKTEN in sogenante katholische “Gottesauffassungen”, was dann fast FOLGERICHTIG zum “Verlangen” eines 
Teils des Gottesvolkes geführt hat, den Papst zu drängen, ein NEUES DOGMA einer “Maria, Muttergottes,  als 
MITERLÖSERIN” zu verkünden, was derartiger SCHWACHSINN ist, daß man sich wundert, wie die KÖPFE SICH 
DERARTIG VERWIRREN KONNTEN und daß man sich KEINESWEGS wundert, daß von  ungefähr 1950 bis hin zu
Papst Benenedikt XVI heute  das RÖMISCHE LEHRAMT eine HARTE ABLEHNUNG nicht nur verkündet, sondern 
auch argumentativ VERNICHTEND begründet hat!

Wegen der grundsätzlichen Bedeutung des VERFLÜCHTIGUNG DES DREIINIGEN GOTTES darf ich hier sogar 
ausnahmsweise hinweisen auf eine Print-Quelle des Autoren GABRIEL BUNGE unter dem Titel “Mysterium Sanctae
Trinitatis” (deutsch, Privatdruck)  – “The Rublev Trinity” – “Trojce Rublova” (poln.) – ” L’ iconographie de la Sainte 
Trinité  ” – , welches ist eine äusserst kompakte und und tiefsinnige Analyse der sogenannten Ikone “Abrahams 
Gastmahl” des russischen Malermönchs Andreij Rublev aus dem Kloster Sergeij Possad, das von dem Heiligen 
Vater Russland, dem hl. Sergius von Radonez gegründet worden war, jenem Heiligen, der den Fürsten Dmitrij 
Donskoij segnete. als dieser auszog zu der Schlacht auf dem “Feld von Kulikowo” in der heutigen Ukraine , welches 
ist das “Schenpfenfeld”, und zwar im Unterschied zur Schlacht auf dem Amselfeld, welches ist das “Feld der 
byzantinischen Pfingstrose/Päonie”. Oh, ich sehe gerade, ich verliere mich in Einzelheiten, aber nicht, um das 
Publikum zu verwirren, sondern sozusagen aus Liebe! Wer aber mit gedruckten Quellen nichts anfangen kann, weil 
Gott ihm anderes zugedacht hat, der kann auch dasselbe TUN, was die Mönche zur Zeit des Andreij Rublev GETAN
haben, und sich VOR die Ikone setzen und sie BETRACHTEN … und zwar notfalls stundenlang! Es könnte sein, 
daß man davon klüger wird, auf eine etwas andere Art und Weise wie an heutigen Universitäten, nämlich sozusagen
auf eine “göttlich-vertrackte” Art und Weise.

Well, wo waren wir gleich! Ach ja diese Kirchenversammlung in Heraklion auf Kreta. Vielleicht gibt es da noch einen 
Punkt von Interesse, nämlich den Berg ATHOS, su dem es übrigens sozusagen einen Zwillingsbruder gibt,   eine Art 
“Mönchs-Region” in Äthiopien. Es ist das EMPFINDEN des ORTHODOXEN VOLKES, daß fast prophetisch 
verdichtet sagt: WENN DER BERG ATHOS EINMAL NICHT MEHR EXISTIERT, DANN IST DAS ENDE DER WELT 
GEKOMMEN! Unter dieser FURCHTBAREN Aussischt sollte es dann schon ALARMIEREN, daß kürzlich die zweite 
Papandreou-Regierung ein KRIEGSCHIFF zum Athos-Kloster Vatopädie geschickt hat, und zwar wegen eines 
angeblichen “Finanzskandals” von ungefähr 300 Millionen Euro. Wenn ich das vielleicht etwas salopp sagen darf: 
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Mit 300 Millionen kann man hier in Westeuropa, wo wir heutzutage Größenordnungen von TERA-Quantitäten und 
TRILLIONEN verhandeln, wohl kaum noch jemanden aus dem Fenrsehsessel locken. Auch mißverstehe man hier 
bitte nicht die Namensnennung eines SOZIALISTISCHEN Regierungschefs, denn Papandreou und der angeblich 
konservative Samaras  haben BEIDE in HARVARD USA studiert und werden also eventuell durchaus ÄHNLICH 
HANDELN, wenn sie können. Das grosse Problem aber ist in meiner Sichtweise eines Aussenstehenden: Der 
ATHOS funktioniert NOCH HEUTE nach der PRAXIS der BYZANTINISCHEN ÖKONOMIE, die man auffassen 
könnte als Nachfolgerin der RÖMISCHEN LATIFUNDIEN-Wirtschaft, welche Westeuropäer heute wahrscheinlich als
“in weiterem Sinne feudalistisch” bezeichen würden. Das große Problem aber ist, daß wir heute ganz andere und 
vor allem total abgefahrene, wo nicht sogar verstiegene, sogenannte NEUE Wirtschaftstheorien haben, die 
vornehmlich in den USA entwickelt wurden und STARK mathematisiert sind, bis hin zu dem ABERWITZ, daß wir 
heute TATSÄCHLICH “Negativ-Zinsen” schon haben und demnächst vielleicht “Helicopter-Geld” bekommen werden 
(!!!), so daß Athos-Ökonomie von den USA aus betrachtet nur “dinosauriermässig veraltet” erscheinen kann, was 
aber freilich keineswegs ausschließt, daß BEUTELÜSTERNE HEDGEFONDS und sogenannte “ausländische 
Investoren” sich schon HUNDERTPROZENTIG mit “Athos” beschäftigt haben dürften! Es ist nun natürlich nichts 
besonders, daß beim Geld der Spaß aufhört und vielleicht werden wir anläßlich dieser neuartigen orthodoxen 
Versammlungsaktivitäten wieder hochbeglückt jene urchristlichen Szenen erleben dürfen, wo orthodoxe Bischöfe 
handgemein werden und sich öffentlich prügeln wie die Schulbuben! Das nun ist keineswegs despektierlich oder 
herabsetzend  gemeint, denn diese orthodoxen Bischöfe sind wahrscheinlich VIEL EHRLICHER, als diese 
ölgötzengleichen in scheinbarer Ruhe maskenhaft erstarrten Diplomatengesichter, die vielleicht viel mehr mit 
POKERFACE zu tun haben, als für das Volk Gottes gut tun würde!

Wir können hier natürlich nicht über die BESONDEREN CHRISTUS-BEZÜGE sprechen, welche Gegenstand der 
MYSTERIEN sind – und infolgedessen heutigen Westeuropäern wahrscheinlich durchaus unverständlich, obwohl es
noch einige Westeuropäer geben mag, denen wenigstens bewußt ist, warum sich ganze Jahrhunderte 
AUFGEREGT haben über die Frage der sogenannten “REALPRÄSENZ”, nämlich die SAKRAMENTALE 
GEGENWART JESU CHRISTI, unseres Herrn und Erlösers und Königs und Gottes  SELBST” – was Protestanten 
und VIELE HEUTIGE römische Katholiken  wahrscheinlich nur “KOMISCH”  finden werden. Oder etwas anders 
formuliert: Luther mag sein Prinzip, daß der “Glaube allein genügt” vielleicht EHRLICH gemeint haben, wogegen 
dann aber katholischerseits von Anfang an eingewendet worden ist, daß Glaube “GREIFBARE 
VORAUSSETZUNGEN und BEDINGUNGEN” benötigt, nämlich sogenannte “GlaubensTATSACHEN”, welchen 
STREIT aber ORTHODXE wahrscheinlich gar nicht richtig begreifen werden, weil Orthiodoxe ZIEMLICH 
HANDFEST UNTERPFÄNDER für eben REALPRÄSENZ Jesu Christi haben, und zwar angefangen bei der 
speziellen Art “orthodoxer Heiligenbildchen”, welche “ABBILDER von METAPHYSISCHEN WIRKLICHKEITEN” sind 
und im übrigen durch einem ziemlich  “FROMMEN”  Herstellungsprozess speziell GEWEIHT sind, und damit KEINE 
REINEN KUNSTGEGENSTÄNDE mehr sind, als welche sie von westlichen ahnungslosen Kunsthändlern und 
Touristen derzeit in vielen sehr ARMEN osteuropäischen Ländern “aufgekauft” werden für ” nen Appel 
undnen Ei”, sondern “geweihte Ikonen”, deren HANDFESTE WIRKUNGEN Gegenstand von VIELEN Erzählungen 
unter dem orthodoxen gläubigen Volk sind und teilweise sogar photographisch dokumentiert werden konnten, was 
Protestanten natürlich ganz und gar aberwitzig vorkommen wird und auch vielen  heutigen Katholiken!!

Und damit bin ich am Ende dieses aktuellen “feedback” angelangt, heute, wo ich das große Glück hatte, eine 
AUTHENTISCHE Pfingstliturgie mit Metropolit zu erleben, wenn auch nach 42 Kilometer Anreise mit dem Fahrrad. 
Ich darf also sozusagen zusammenfassen:

1. BEDENKT wenigstens ihr Orthodoxen  was sie IM WESTEN GETAN haben unter dem VORWAND eines 
“geist-inspirierten” allgemeinen Konzils”! Und das bedeutet natürlich nicht, daß GEWISSE Veränderungen in
BEGRENZTEM Rahmen auch der Orthodoxie gut tun könnten, sofern dies der klar erkannte Wille  ihres 
göttlichen Herrn wäre. 

2.  FRAGT DOCH BITTE ganz besonders eure ORTHODOXEN HIERARCHEN, die schon viele Jahrzehnte 
hier in Westeuropa ERFAHRUNGEN AUS ERSTER HAND HABEN, WOHIN es gekommen ist, daß zum 
Beispiel 30% aller Katholiken in Deutschland demnächst verschwunden sein werden, daß Priester in 
Deutschland und Frankreich sich in MEHRHEIT im PENSIONSALTER befinden oder demnächst befinden 
werden, daß KIRCHEN GESCHLOSSEN werden, daß in Deutschland in den LÄNDLICHEN REGIONEN, 
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die sofort jenseits der Großstadtgrenzen beginnen, REGELMÄSSIGE GOTTESDIENSTE AUSSTERBEN 
und Priester so eine Art “Turnee-Priester” geworden sind und nur noch umherfahren. 

3. Und lasst euch nicht VERFÜHREN von der heutigen WESTLICHEN WISSENSCHAFTLICHEN 
THEOLOGIE und ihrem Einfluß auf orthodoxe Priesterausbildung  zum Beispiel in MÜNCHEN, zum Beispiel
in PARIS, zum Beispiel in Fribourg/Schweiz. 

4. Und falls es dessen bedarf, gebe ich noch eine Print-Quellen-Information, die für orthodoxe Beobachter nur 
SCHOCKIEREND wirken kann, nämlich von einejm VATIKAN-InSIDER, der heute TOTGESCHWIeGEN 
wird, obwohl er SEHR WESENTLICHES zu sagen hat: 

Josef Kardinal Siri, Gethsemani, Überlegungen zur theologischen Bewegung unserer Zeit, 
Aschaffenburg: Pattloch 1982; München: Pattloch 1986; hier: Privat-Abschrift DIN A4, pdf ohne 
Paginierung, Fundort: www.monarchieliga.de/images/b/bf/siri-gethsemane.pdf 

Ich selbst aber rufe mir aus dem westlichen Abendgebet ein Zitat aus dem ersten Petrus-Brief in Erinnerung:

“Fratres sobrii estote et vigilate, quia adversarius vester Diabolus tamquam leo rugiens circuit quaerens quem 
devoret. Cui resistite fortes in fide. Tu autem Domine, misere nobis.”

(Erster Petrus-Brief): “Brüder, seid nüchtern und wachsam, denn euer Widersacher, der Teufel, streift umher wie ein 
Löwe, suchend, wen er verschlignen könne. Ihm widersteht tapfer im Glauben!  Du aber Herr, erbarme dich unser!”

Buike Science And Music
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Papst Franziskus definiert sich selbst – und meine allerneuesten 
Loyalitätsprobleme
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Schon zu Zeiten von Papst Johannes  Paul II. und seinem Präfekten Kardinal Ratzinger, der später Papst Benedikt 
XVI. wurde, scheint es eine Diskussion IM Vatikan gegeben zu haben über “Gefahren der BANALISIERUNG” der 
katholischen Religion in Theorie und Praxis. Diese WARNUNG im Hinterkopf wird man sehr wahrscheinlich etliche 
Teile des sogenannten “NEUEN GOTTESLOB 2013”  in den deutschsprachigen Ländern als durchaus beweiskräftig 
einschätzen können. Ja, mit der vatikanischen BANALITÄTS-THESE wird man vielleicht sogar besser verstehen, wie
es JEMALS geschehen konnte, daß ein einfaches “bona sera” – “Guten Abend” zu einer SPIRITUELLEN 
BOTSCHAFT wird, jedenfalls wenn es der neue Papst Franziskus sagt.

Vielleicht aber ist noch eine STEIGERUNG möglich zu einem “GUTE NACHT MARIE”, wenn man den folgenden 
Text des neuen Papstes Franziskus gelesen hat, der als autobiographischer Fundamentaltext bezeichnet wird und 
angeblich direkt vor dem Tag der Priesterweihe des jetzigen Papstes in 1969 verfaßt worden sein soll.

Von diesem Text bringe ich  eine DEUTSCHE ÜBERSETZUNG und einen TEIL der EDITIONS-GESCHICHTE der 
Quelle  aus dem Web-Blog “Katholisches.info Magazin für Kirche und Kultur”, Artikel-Titel “Das „persönliche 
Bekenntnis“ von Papst Franziskus vor seiner Priesterweihe vor 44 Jahren” vom  14. Dezember 2013
–   URL http://www.katholisches.info/2013/12/14/das-persoenliche-bekenntnis-von-papt-franziskus-vor-seiner-
priesterweihe-vor-44-jahren/

EDITIONSGESCHICHTE und PRINT-QUELLE (aus obiger URL)

” Am Freitag veröffentlichte Falasca im Avvenire die „Confessio“ Bergoglios von 1969. Bereits vor 
einigen Jahren hatte ihr der heutige Papst eine handschriftliche Kopie davon überlassen. Es handelt 
sich um ein „persönliches, 1969 ‚in einem Augenblick großer spiritueller Intensität‘ kurz vor seiner 
Priesterweihe geschriebenes Bekenntnis von Pater Bergoglio; als er meinem Mann und mir eine 
persönlich unterschriebene Kopie überließ, sagte er, daß er es heute wie damals unterschreibt“, so 
Falasca. Im „Bekenntnis“ erwähnt Bergoglio seinen Mitbruder, den Jesuiten Duarte, der ihm am 21. 
September jenes Jahres die Beichte abnahm.

Das „Bekenntnis“ wurde bereits 2010 ein erstes Mal in Argentinien von Sergio Rubin und Francesca 
Ambrogetti in ihrem Buch El Jesuita (Der Jesuit. Gespräche mit Kardinal Jorge Bergoglio SJ) auf den 
Seiten 128-129 veröffentlicht.” URL http://www.katholisches.info/2013/12/14/das-persoenliche-
bekenntnis-von-papt-franziskus-vor-seiner-priesterweihe-vor-44-jahren/

DEUTSCHE ÜBERSETZUNG von “Katholisches.info” der sogenannten “Confessio 1969” des Papstes Franziskus 
aus obiger URL  –

(Dieser Text ist nahezu identisch mit  pdf, S.28, Kapitel “Confessio des Jorge Maria Bergoglio, 1969” des 
Autoren Gaisbauer, Hubert, in Artikel-Titel: (Der Name ist ein Programm) –  Ein Jahr Franziskus; Vortrag 13. 
März 2014, Bildungshaus St. Hippolyth, in St. Pölten.   – Der Autor sieht diesen Text DURCHAUS ALS NICHT 
BEDENKLICH an und also ganz anders als ich, nämlich POSITIV! – gesamt 28 Seiten –  URL 
http://www.hiphaus.at/fileadmin/content/Downloads/Gaisbauer_Ein_Jahr_Franziskus_13.3.2014.pdf) – siehe 
auch Eintrag in deutscher Wikipedia “Hubert Gaisbauer” (ein “Religions-Journalist”)  URL 
https://de.wikipedia.org/wiki/Hubert_Gaisbauer)

” Ich will an Gott Vater glauben, der mich liebt wie einen Sohn, und an Jesus, den Herrn, der seinen 
Geist in mein Leben eingegossen hat, um mich zum Lächeln zu bringen und mich so in das Reich des 
ewigen Lebens zu führen.

Ich glaube an meine Geschichte, die vom Anblick der Liebe Gottes durchdrungen wurde und mich am 
Frühlingstag, den 21. September, zur Begegnung geführt hat, um mich einzuladen, ihm nachzufolgen.
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Ich glaube an meinen Schmerz, der unfruchtbar ist wegen des Egoismus, in den ich mich flüchte.

Ich glaube an die Unzulänglichkeit meiner Seele, die zu verschlingen versucht, ohne zu geben… ohne 
zu geben.

Ich glaube, daß die anderen gut sind, und daß ich sie ohne Furcht lieben soll, und ohne sie je zu 
verraten, um für mich eine Sicherheit zu suchen.

Ich glaube an das Ordensleben.

Ich glaube, daß ich viel lieben will.

Ich glaube an den täglichen, brennenden Tod, den ich fliehe, der mich aber anlächelt und mich einlädt 
ihn anzunehmen.

Ich glaube an die Geduld Gottes, annehmend, gut wie eine Sommernacht.

Ich glaube, daß Vater im Himmel beim Herrn ist.

Ich glaube, daß auch Pater Duarte dort für mein Priestertum Fürsprache hält.

Ich glaube an Maria, meine Mutter, die mich liebt und mich nie alleinlassen wird. Und ich erwarte die 
Überraschung eines jeden Tages, in dem sich die Liebe, die Kraft, der Verrat und die Sünde zeigt, die 
mich bis zur endgültigen Begegnung mit jenem wunderbaren Antlitz begleiten werden, von dem ich 
nicht weiß, wie es ist, das sich dauernd fliehe, das ich aber kennenlernen und lieben will.

Amen.”  URL http://www.katholisches.info/2013/12/14/das-persoenliche-bekenntnis-von-papt-
franziskus-vor-seiner-priesterweihe-vor-44-jahren/

 

Buike ULTRA-KURZKOMMENTAR

Papst Franziskus: ” Ich will an Gott Vater glauben, der mich liebt wie einen Sohn, und an Jesus, den Herrn, der 
seinen Geist in mein Leben eingegossen hat …”  Buike KRITIK: WILL er “glauben” – oder “GLAUBT ER”???  
Glaubt dieser Papst an die KLASSISCHE DREIEINIGKEIT (Trinität) – oder haben wir hier einen ZWEIEINIGEN 
“Gott” aus Gott Vater, Gott Sohn und dem an sich irrelevanten ” (Gott als) GEIST DES SOHNES” – von dem 
ich selbst NOCH NIE etwas gehört habe, und zwar OBWOHL ich schon mehrere Jahrzehnte STUDIERE und 
LERNE!?

Papst Franziskus: ” Ich will an Gott Vater glauben … um mich zum Lächeln zu bringen …  Buike-KRITIK: Ich 
BEZWEIFLE RUNDHERAUS, daß Gott selbst gelächelt hat, als er Himmel und Erde aus dem Nichts erschuf 
und ich GLAUBE EINFACH NICHT, daß Gott Sohn LÄCHELN KONNTE, als er AM KREUZ ERMORDET 
WURDE. Ja, ich möchte so weit gehen, KATEGORISCH ZU BEHAUPTEN, daß die ungemein wichtige 
PSYCHOLOGISCHE FRAGE, ob ICH, ein völlig bedeutungsloser Erdenwurm, bei den GROSSTATEN GOTTES 
eventuell, vielleicht mit einem PERSÖNLICHEN LÄCHELN “antworten” oder “reagieren” würde, auf das 
Gesamt der HEILSGESCHICHTE gesehen  geradezu MARGINAL IRRELEVANT wäre!!! Oder etwas brutaler 
formuliert: Ich glaube IM GEGENTEIL, daß der Sohn Gottes, als er am Kreuz VERRECKTE, ein eventuelles 
“persönliches Lächeln” von MIR ERDENWURM entweder FALSCH VERSTEHEN könnte oder/und  GUT UND 
GERNE DARAUF VERZICHTEN würde! - Ich bin fassungslos: Wie man es dreht, wie man es wendet, es 
kommt Schwachsinn heraus!

Papst Franziskus: “Ich glaube an meine Geschichte, die vom Anblick der Liebe Gottes durchdrungen wurde und 
mich am Frühlingstag, den 21. September, zur Begegnung geführt hat, um mich einzuladen, ihm nachzufolgen.” 
Buike Kritik 1: Ich glaube NICHT an “MEINE Geschichte”, denn es ist ein bischen viel verlangt, daß ich an 
meine Geburt von einer der VIELEN “Nachkriegs-Hafennutten” – die allerdings 1939-1945 NAZI-KZs überlebt 
hat! - GLAUBEN soll oder an meine “Hilfsarbeiter-Existenz” oder meine “Existenz als verkrachter 
Schriftsteller”! —  Buike Kritik 2: Was GENAU, soll die hier erwähnte oder behauptete “Begegnung am 
FRÜHLINGSTAG des 21. September” gewesen sein?  Wir brauchen hier gar nicht zu thematisieren, ob hier 
ein BLITZ VOM HIMMEL gemeint ist, der seinerzeit den Apostel Paulus zur UMKEHR bewegte, oder ob hier 
ein Erlebnis gemeint ist wie bei dem ungebildeten Jungen Seraphim von Sarow, dem angeblich ein MÖNCH 
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AUS DEM IRGENDWOHER  “begegnete”, der ihm KLIPP und KLAR und UNMISSVERSTÄNDLICH sagte, daß 
er gefälligst MÖNCH werden solle, oder ob hier zu denken wäre an die sogenannte 
“BERUFUNGSGESCHICHTE” meines zweiten Namenspatrons des hl. Antonius aus der Wüste Ägyptens, der 
durch Gesichte und Träume  UNMISSVERSTÄNDLICHE KLARHEIT über seinen LEBENSWEG eines 
GOTTGEWEIHTEN MÖNCHSLEBENS erhalten hatte. Ich vermute, daß wir ZUERST und VOR solchen sehr 
unhandlichen FRAGEN klären sollten, was wir unter einem “Frühlingstag im September”  verstehen sollen. 
Also ehrlich gesagt: MIR, rein persönlich, kommt es vor wie SCHLECHTE RHETHORIK und sogar wie 
ELEGANTER UNSINN!

Papst Franziskus: “Ich glaube an meinen Schmerz, der unfruchtbar ist wegen des Egoismus, in den ich mich flüchte.”
Buike Kritik: WAS, bitte schön, ist “FRUCHTBARER” oder “UNFRUCHTBARER SCHMERZ”?? Hat das was 
mit Fortpflanzung zu tun? Ist das ein eventuell nett gemeintes MÄNNLICHES MISSVERSTÄNDNIS im 
Angesichte eines menschlichen GEBURTSSCHMERZES, wo er NOCH NICHT die SPIRITUELLE UND 
PRAKTISCHE HÖHE der VORBILDLICHEN GEBURT der Muttergottes von deren Eltern Anna und Joachim  
erreicht hat? Und was, bitteschön, hat “Schmerz” mit “EGOISMUS” zu tun – falls nicht einfaches 
“Selbstmitleid” gemeint wäre? Also ehrlich, ICH, rein persönlich, VERMUTE, daß wir hier wieder 
SCHLECHTE RHETORIK haben, denn wenn dies KEINE “schlechte Rhetorik” wäre, dann wäre es vielleicht 
etwas SCHLIMMERES, nämlich ein möglicher Hinweis auf einen möglicherweise PROBLEMATISCHEN 
PSYCHOLOGISMUS, was schon SEHR höflich formuliert sein will!

Papst Franziskus: “Ich glaube an die Unzulänglichkeit meiner Seele, die zu verschlingen versucht, ohne zu geben… 
ohne zu geben.” Buike Kritik: Also  ich glaube hier rein persönlich, daß, wenn so etwas denkmöglich wäre, 
daß es dann viel eher mit einer halb-durchreflektierten Ausbildung im “Thomismus-Grundkurs” – 
Suchstichwort “de anima”/Kapitel “Von der Seele”  – zusammenhängen könnte. Das HALBVERDAUTE 
scheint mir  insbesondere an einer hier offenbar vermuteten  mindestens TENDENZIELLEN 
“Unzulänglichkeit meiner Seele”  fest zu machen zu sein, denn hier FEHLEN einfach WICHTIGE 
KLÄRUNGEN der PHILOSOPHIEGESCHICHTE und insbesondere der KATHOLISCHEN METAPHYSIK. (Nink, 
Caspar, SJ: Ontologie, Freiburg/Brsg. 1952 zum Beispiel als Anfangslektüre!) — Klammer auf:  Oder haben wir es 
hier mit einer salopp-flapsigen “Erledigung” des Fragenkomplexes zu tun, wo behandelt werden die 
Einzelprobleme “Präexistenz einer vollkommenen Seele” (sogar VOR >Erschaffung der Welt<), deren FALL 
in der Geschichte von der Vertreibung aus dem Paradies, das ONTOLOGISCHE DEFIZIT des BEDINGT 
SEIENDEN – ich setzte hier etwas flapsig die (Reflexionsstufe der)  aristotelischen Gottesbeweise einfach 
VORAUS! – aber all das nicht “einfach” als Gegenstände MENSCHLICHER WISSENSCHAFT, sondern  
EINGEBETTET in den GÖTTLICHEN HEILSPLAN und namentlich jenen Teil dieses Heilsplans, der eine 
RESTITUIERUNG/Wiederherstellung des “gefallenen SEINS” zum Gegenstand hatte und hat. Klammer zu!  
—  Und wiederum:  SCHLECHTE RHETORIK! Denn der rhethorische TOPOS / Gemeinplatz heißt RICHTIG:  
“Was ist seliger, GEBEN oder NEHMEN?” und FALSCH wäre: “Geben ist seliger als VERSCHLINGEN!”

Papst Franziskus: “Ich glaube, daß die anderen gut sind … ” Buike Kritik: MIT DIESER AUFFASSUNG VON 
KRIEG war es möglich, daß dieser Mann ausgerechnet PAPST geworden ist? – Wenn ich das sagen darf,  ich
habe da aus dem Neuen Testament was ganz anderes in Erinnerung, wo ungefähr steht: “Siehe ich sende 
euch  wie Lämmer unter die reissenden Wölfe!” Und NEIN, ICH rein persönlich GLAUBE NICHT, daß STALIN 
und HITLER und MAO durch diese Papst-Auffassung sozusagen noch NACHTRÄGLICH REHABILITIERT 
WERDEN KÖNNEN! 

Papst Franziskus: “Ich glaube an den täglichen, brennenden Tod, den ich fliehe, der mich aber anlächelt und mich 
einlädt ihn anzunehmen.” Buike Kritik: Ich bin, werde jetzt 63 Jahre alt und bin ein bischen herumgekommen, 
ABER VON EINEM “täglichen, brennenden Tod”, der sogar “lächeln” kann, HABE ICH NOCH NIE ETWAS 
GEHÖRT! Frage ans Publikum: WAS, KÖNNTE das – also: “lächelnd-brennender täglicher  Tod (oder 
Todesdosis?)” –  sein, was könnte hier GEMEINT sein? Oder bin ich, rein persönlich,  einfach ZU DUMM?

Papst Franziskus: “Und ich erwarte die Überraschung eines jeden Tages, in dem sich die Liebe, die Kraft, der Verrat 
und die Sünde zeigt, die mich bis zur endgültigen Begegnung mit jenem wunderbaren Antlitz begleiten werden … ” 
Buike Kritik: Bin ich rein persönlich ZU DUMM oder ist das eine SCHLECHTE Übersetzung aus dem 
Spanischen oder wie oder was? Da kann ich jetzt, also  rein persönlich,  rein gar nichts mit anfangen, das 
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“sagt mir erstmal GAR NICHTS”! Denn bitteschön: Es ist KEINE Überraschung für professionelle Top-
Manager, daß sie JEDEN TAG eine Mischung aus “Liebe, Kraft, Verrat, Sünde” ERLEBEN und ERTRAGEN 
müssen und sogar selbst sehr möglichweise beitragen, daß diese KONFUSE MISCHUNG noch 
UNERTRÄGLICHER und/oder PROBLEMATISCHER wird!

—xxx—

ZWISCHENERGEBNIS:

• Mit solchen Sätzen kann man PRIESTER und PAPST werden? 
•

• SOLCHE SÄTZE gelten seit neuestem als sogenannte “sichere Anzeichen einer GÖTTLICHEN 
ERWÄHLUNG”, nämlich zu einem gottgeweihten Leben? 

•

• Kann man sich vorstellen, daß solche Sätze von den SOLDATEN abgeschrieben werden und MIT AN DIE 
FRONT genommen werden –  wie damals die Predigten des Bischofs  Galen von Münster in der NAZI-Zeit 
und im NAZI-Krieg von 1943-1945? (Dazu gehörte eine Predigt über NAZI-Euthanasie, und eine 
“modifizierte Euthanasie” ist ja in einigen Ländern Europas inzischen total chic und modern und wurde ganz 
aktuell  GESETZLICH VERANKERT.) — Und warum erwähne ich ausgerechnet den Kardinal von Galen 
hier? Nun, dahinter steht NICHT VERHANDELBARE AUTOBIOGRAPHIE, denn ich bin selbst auf genau 
dem Gymnasium gewesen, das auch der Kardinal Galen besucht hat, nämlich dem Gymnasium Antonianum 
in Vechta – und dort befindet sich heute eine Gedenkstätte für Kardinal von Galen, wo der Wappenspruch 
des Kardinals in GRANIT GEMEISSELT ist, der da lautet: NEC LAUDIBUS NEC TIMORE. (Das ist ein 
Merkspruch aus der STOISCHEN Philosophie, den man FREI und INTERPRETIEREND übersetzen könnte, 
wie folgt: “Was du als wahr erkannt hast, davon lasse dich durch NICHTS abbringen, weder durch 
(schmeichlerisches, falschzüngiges, schmieriges)  LOB, noch durch direkt konfrontativen (und 
gegebenenfalls karriereschädlichen)  TADEL!” – Falls es in der heutigen LARIFARI-Situation extra gesagt 
werden muß: Die Landkreise VECHTA und CLOPPENBURG in Süd-Oldenburg, waren die EINZIGEN, die in 
der NAZI-ZEIT einen ERFOLGREICHEN BAUERN-AUFSTAND gegen das ABHÄNGEN der Kreuze in den 
Schulen und Amtsstuben GESCHAFFT haben. Na klar, das sind bloß BAUERN gewesen und heute macht 
man das FORTSCHRITTLICH ganz ANDERS, indem daß nämlich die CHRISTEN SELBST IHRE KREUZE 
aus der ÖFFENTLICHKEIT herausnehmen, angeblich aus “zarter Rücksicht” auf Anders- und Nicht-
Gläubige! 

•

• Wie würden meine Freunde im KOPTISCHEN Kloster des hl. Antonius in Ägypten (bei Ras Za`afaranya)  
reagieren, die TÄGLICH ERLEBEN müssen, daß CHRISTEN VOR DAS MARTYRIUM und einen 
GEWALTSAMEN TOD wegen ihres GLAUBENS gestellt werden? 

•

• Ist das noch der JESUITENORDEN, an den man – eventuell – “glauben könnte”??? 
•

• Ich bin NICHT VERPFLICHTET, solche Fragen zu lösen oder mir einen schweren Kopf zu machen wegen 
der Analyse von DÜRFTIGEN PAPST-TEXTEN,  und stelle abschliessend fest, daß ich AB JETZT ein 
GEWALTIGES LOYALITÄTSPROBLEM mit DIESEM PAPST FRANZISKUS habe und zwar aus dem 
HAUPTGRUND eines – für mich rein persönlich fast UNVERSTÄNDLICHEN – BANALITÄTS-Niveaus 
dessen, was bis vor dem II. Vatikanischen Konzil einmal als CHRISTKATHOLISCHE HOCH-RELIGION 
bezeichnet worden ist, und auch als HOCH-Religion bezeichnet werden KONNTE! Oder anders gesagt: 
Wenn DAS, also der Text “Confessio 1969” des jetzigen Papstes Franziskus, TATSÄCHLICH ein 
KORREKTES BILD des Innenlebens dieses Papstes enthält, dann ist das aus meiner altmodischen 
Sicht und vor meinem Studienhintergrund PAPPERLAPAPP! 

•

• Es bleibt ein erheblicher RESTZWEIFEL, ob dieser TEXT wirklich ECHT ist, und FALLS echt, ob er 
tatsächlich von Papst Franziskus kommt. Betrüblicherweise gehört es mit zu dem heutigen Zustand der 
KONFUSION, daß der Text eben doch zumindest als “echt” PRÄSENTIERT wurde und infolgedessen 
EVENTUELL TATSÄCHLICH  AUTHENTISCH SEIN KÖNNTE! Weil hier die Frage der TEXT-ECHTHEIT 
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wirklich WICHTIG ist, wiederhole ich  den Web-Link zu einer Quelle, die den obigen Papst-Text FAST 
IDENTISCH – und ebenfalls von “katholisches.info” übernommen – enthält: Gaisbauer, Hubert 
(“Religionsjournalist?  ): (Der Name ist Programm) Ein Jahr Franziskus ; Vortrag 13. März 2014, 
Bildungshaus St. Hippolyth, in St. Pölten…., pdf S.28: “Confessio  von Jorge Maria Bergoglio  SJ, 
1969”  –  URL 
http://www.hiphaus.at/fileadmin/content/Downloads/Gaisbauer_Ein_Jahr_Franziskus_13.3.2014.pdf) 
Der Autor Gaisbauer, Hubert BEFÜRWORTET diesen Papst Text und hat KEINE “Schwierigkeiten” 
damit! Siehe auch Eintrag in deutscher Wikipedia “Hubert Gaisbauer” URL  
https://de.wikipedia.org/wiki/Hubert_Gaisbauer

•

• Unabhängig von dieser Analyse wird von manchen Beobachtern inzwischen als halbwegs gesichert 
eingeschätzt, daß speziell Papst Franziskus hervorragend die sogenannten “Eine-Welt-Initiativen” – siehe 
Stichwort “Neue-Weltordnung” – zu bedienen scheint, welche selbstverständlich nicht unbedingt an einer 
Schärfung des SPIRITUELLEN KATHOLISCHEN PROFILS interessiert wären, sondern insbesondere 
Rücksicht nehmen würden auf INTERNATIONALE FINANZ-LEADER und damit auch auf FREIMAURER und
andere Leute, die das Licht der Öffentlichkeit scheuen. Für weiteres Studium dieser NEU-AUSRICHTUNG 
der vatikanischen Global-Strategie müsste man wahrscheinlich noch einmal die ROMANE von Maleachi 
Martin – siehe 
booklooker https://www.booklooker.de/B%C3%BCcher/Angebote/autor=Malachi+Martin –  , einem 
Vatikan Insider (der aus dem Jesuiten-Orden ausgetreten ist), lesen, um wenigstens eine Art “Feeling” für 
das gegenwärtige “politische Klima im Vatikan” zu bekommen! Vielleicht könnte man etwas bösartig sagen: 
Die seit dem – bekanntermassen FREIMAURERISCH vernetzten – NAPOLEON und der fast zeitgleichen 
FREIMAURERISCHEN GRÜNDUNG der USA  aufkommende ANTI-KATHOLISCHE und auch ANTI-
RELIGIÖSE Politik westeuropäisch geprägter Staaten hat “prinzipiell und an der Oberfläche” GEWONNEN. 
Der MODUS OPERANDI der KIRCHENFEINDE war vielleicht, dem Vatikan den Status eines GLOBALEN 
FINANZPLAYERS zuzugestehen und die FASSADEN STEHENZULASSEN. Weil aber “Kirche als Leib 
Christi” eine ÄUSSERST KOMPLIZIERTE und teilweise NICHT SICHTBARE “mystische Organisation” ist – 
siehe hl. Justin Popovich von Celice -, kann man selbstverständlich Religionen “nicht einfach vernichten”, 
wie man ja an den christlichen Inseln in den Verfolgungsgebieten und auch an der UMKEHR und 
RÜCKKEHR in  Russland, Polen, Rumänien usw. lernen könnte, wenn man wollte. Man kann die Kirche 
dann zweitens NICHT VERNICHTEN, weil erstens die EUCHARISTISCHE LITURGIE BIS ANS ENDE DER 
WELT BESTEHEN BLEIBT, wie sie ja auch MINDESTENS bis auf MELCHISEDECH zurückgeht und damit 
vielleicht sogar, wenn man Zecharia Sitchin heranziehen würde, EVENTUELL und HYPOTHETISCH auf 
30.000 Jahre zurück. ZWEITENS ist eine “Vernichtung der Kirche” UNMÖGLICH, weil Jesus Christus, der 
Sohn Gottes, zugesichert hat, daß er “bis ans Ende der Welt” DABLEIBT.  Man kann die katholische Religion
nicht nur nicht vernichten, sondern ich erwarte auf Grund meiner Gegenwartsanalysen sogar, daß sich das 
Christentum in CHINA AUSBREITEN wird, auch wenn dies NICHT mit dem Mainstream-Journalismus 
übereinzustimmen scheint! Insoweit betrachte ich es als SCHLECHTEN SCHERZ, wenn man aktuell 
gelegentlich liest, daß zum Beispiel ENGLAND/Grossbritannien GANZ OFFIZIELL “kein christliches Land” 
mehr sein WILL! Falls jemand den WITZ nicht gefunden hat, vielleicht ein erläuterndes Beispiel: Ich zum 
Beispiel KANN GAR NICHT hingehen und einfach “offiziell wollen”, daß ich KEIN Sohn einer der vielen 
“Nachkriegs-Hafennutten” bin …  Oder anders gesagt: Einfaches NICHT-WOLLEN könnte unter Umständen 
auch “einfaches INFANTILES VERHALTEN” sein und damit irrelevanter Kinderkram! 

•

• Wenn ich die Schriften der authentischen Stigmatisierten und kürzlich offiziell selig gesprochenen Anna 
Katharina Emmerich richtig verstanden habe, dann sollten wir mit einer sogenannten “Menschen-
Machwerks-Kirche” rechnen, was soviel besagt, als daß hinfort Menschen in der Kirche nach Lust und Laune
herumfuhrwerken werden, ohne noch lange zu fragen, WAS GOTT MIT SEINER KIRCHE VORHAT.  Wenn 
das richtig wäre, dann sollten wir vielleicht alle VIEL WENIGER PRAKTISCHE KOMPROMISSE MACHEN in
Sachen der Heiligen Religion. Man könnte zum Beispiel damit anfangen, daß man die Kommunionausteiler 
zur MUND-KOMMUNION ZWINGT, und zwar durch zweckentsprechende VERHALTENSÄNDERUNG.  Und 
wenn man das erledigt hat, wird einem in der Kirchengemeinde in der Nachbarschaft  wahrscheinlich 
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ETLICHES AUFFAALLEN, was bloß noch MENSCHENMACHWERK ist, nur noch eine SAMMLUNG VON 
PUBLIC-RELATIONS-TRICKS und GRUPPENDYNAMISCHEN METHODEN. Und welches HALBWEGS 
sichere “Erkennungszeichen” für das sogenannt “ECHTE” gibt es? Nun, ein mögliches Erkennungszeichen 
wäre unter anderem, OB NOCH FREUDE AN LITURGIE da ist. Wenn man also mit “Gottesdienstgestaltung 
mit Pennälerlyrik” von “Eine-Welt-Kreisen” und “Fair-Trade-Gruppen” von EIGENTLICHER LITURGIE 
ABGELENKT wird, wenn man Priester trifft, die nichts mehr wissen von den LITURGISCHEN FARBEN der 
Gewänder, wenn man  erlebt, daß der Priester nicht mehr weiß, wie der Gottesdienst bei ausgesetzem 
Allerheiligsten abzulaufen hat, dann ergreife man ganz einfach die FLUCHT! (Und überlasse eine solche 
“moderne Gemeinde” der göttlichen Barmherzigkeit, denn wenn es erst einmal SO weit ist, dann ist 
MENSCHENHILFE wahrscheinlich schon nicht mehr möglich!) 

Buike Science And Music
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Papst Franziskus und die Kaninchen
Posted 2015  by bbuike 

Vorbemerkung 2021

Man hört oft sprechen über „Bevölkerungskontrolle“ im Kontext von Bill-Gates-Stiftungen und 
Rockefeller-Stiftungen (Medical School University of Chicago, John-Hopkins-.University Baltimore  
und andere). Auch hört man mmer noch das Märchen, dass die beiden Weltkriege eine 
„bevölkerungsregulierende Wirkung“ gehabt hätten – fragt sich nur in welcher Hinsicht?! GENAUSO 
BEUNRUHIGEND aber finde ich, was in diesem Essay sichtbar wird: Im VATIKAN gibt es ebenfalls 
Diskussionen über „Bevölkerungskontrolle“ – allerdings mit manchen anderen Akzenten wie zum 
Beispiel „Verhütung und Pille“ – UND im Vatikan werden herangezogen ALTE THEORIEN, die kaum 
noch jemand kennt, nämlich a) Thünensche Kreise und b) Malthusianische Bevölkerungskatastrophe. 
Kommt man nicht sofort und von selbst drauf – und deshalb musste es erwähnt werden!

NATÜRLICH berichten die Medien, wenn etwas PLAKATIV ist – und deshalb weiss inzwischen die ganze 
Welt, was der Papst auf einer Pressekonferenz auf dem Rückflug von seinem Philippinien-Besuch – also 
wahrscheinlich am Sonntag, 18.01.2015 – gesagt hat,

• daß nämlich der Mensch, 
• zumal wenn er Christ sei 
• und dann gar noch katholisch sein wolle, 
• kein Karnickel sein könne, 
• erstens sowieso und 
• zweitens  in Rücksicht auf die für Menschen geeigneten Fortpflanzungsmethoden 
• und drittens von wegen der Fortpflanzungsmengen unter Menschen. 

Okay, diesen Papst-Satz  brauchen wir etwas GENAUER und ich bringe ein ZITAT aus  Sueddeutsche 
(Zeitung) online,   von Montag, 19.01.2015, Fundort unter http://www.sueddeutsche.de/panorama/papst-
franziskus-auf-asien-rueckreise-katholiken-muessen-sich-nicht-wie-kaninchen-vermehren-1.2312350  und wir 
lesen:

• Zitatanfang! << “Manche glauben, um gute Katholiken zu sein, müsse man, entschuldigt das 
Wort, sein wie Kaninchen. Nein!”, sagte der Papst wörtlich, wie die Catholic News Agency und die 
Nachrichtenagentur AP berichten.>> Zitatende! 

Natürlich hat sich dann die Weltpresse weit weniger für die DETAILS der KIRCHEN-POSITIONEN zum 
MENSCHLICHEN SEX und dessen halbwegs gesitteter Anwendung  interessiert,

• daß nämlich Papst und damit Kirche AUSDRÜCKLICH die “Antibabypillen-Enzyklika” –  “Humanae 
vitae”, 1968 –  von Papst Paul VI. BESTÄTIGEN und Empfängnisverhütung durch PILLE und 
PRÄSERVATIV auch weiterhin ABLEHNEN, 

• daß der Papst als TREIBENDES MOTIV hinter der Pille und dem Präservativ einen 
“neomalthusianischen BevölkerungswachstumsSTOP” vermutet, 

• daß der Mensch als VERNUFTBEGABTES Wesen zu VERANTWORTLICHER ELTERNSCHAFT 
aufgerufen sei, wobei “drei eine gute Zahl” sei, nämlich bei der anzustrebenden KINDERZAHL,  die 
man mit ENTHALTSAMKEIT – oh wie naiv, oh wie einfach  – und der Temperaturmessungsmethode 
erreichen könne –  (ergänze:  zur Ermittlung der unfruchtbaren Tage im Monatszyklus der Frau, an 
denen man des Beischlafs pflegen darf und den fruchtbaren Tagen, an denen man den Beischlaf zur 
Vermeidung von nichterwünschter Schwangerschaft besser unterlässt) 
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• daß die PROPAGANDAMÄSSIGE Verbreitung von “Gender-Mainstreaming”, wie sie derzeit auf dem 
Level der UN vor allem auch in sogenannte “Entwicklungsländer exportiert” wird, den Versuch einer 
“ideologischen Kolonisierung” darstellt, was nach meinem derzeitigen Analysestand eventuell EINEN 
WICHTIGEN FAKTOR benannt haben  könnte. 

In diesen Punkten der Papst-Berichterstattung sind einige wenige Stichworte enthalten, die man einfach 
überliest, obwohl sie an sich erklärt werden müssten und/oder vieleicht sollten und ich ergänze:

—xxx—

Papst-Stichwort “neo-malthusianisch”:

• siehe zu Thomas Robert Malthus, 1766-1834 deutsche Wikipedia unter 
http://  de.wikipedia.org/wiki/Thomas_Robert_Malthu  s     – englische Wikipedia unter 
http://  en.wikipedia.org/wiki/Thomas_Robert_Malthus    – siehe Stichwort “Malthusianische 
Katastrophe” in deutscher Wikipedia unter 
http://  de.wikipedia.org/wiki/Malthusianische_Katastrophe   

• siehe auch “Johann Heinrich von Thünen, 1783-1850” in deutscher Wikipedia unter 
http://  de.wikipedia.org/wiki/Johann_Heinrich_von_Thünen   

• siehe auch Adam Smith (1723)-1780, deutsche Wikipedia 
unter   http://de.wikipedia.org/wiki/Adam_Smith   – englische Wikipedia unter 
http://en.wikipedia.org/wiki/Adam_Smith – und dessen noch heute gelesenes Hauptwerk mit dem 
englischen Kurztitel “Wealth of Nations”, 1778,  englische Wikipedia unter 
http://en.wikipedia.org/wiki/The_Wealth_of_Nations  – Kurztitel “Wohlstand der Nationen” in deutscher 
Wikipedia unter http://de.wikipedia.org/wiki/Der_Wohlstand_der_Nationen – download English pdf , 
hrsg. von der Penn(sylvania?) State University unter http://www2.hn.psu.edu/faculty/jmanis/adam-
smith/wealth-nations.pdf 

• Falls ich das wissenschaftsgeschichtlich anmerken darf: Es ist sehr interessant, daß wir noch heute 
trotz der MATHEMATISCH orientierten Theorie-Ansätze  etwa seit SCHUMPETER (Statistik) und John
von Neumann (Spiele-Theorie) und den FINANZTHEORETISCHEN bzw. geldtheoretischen Ansätzen 
der vielen US-amerikanischen Nobelpreisträger für Wirtschaftswissenschaften IMMER NOCH EINEN 
BODENSATZ von gewissen ALTEN VERSUCHEN mit uns herumschleppen, als ob sich unser 
GEHIRN weigern würde, die ATTITÜDE von feudal-faschistoiden Grossgrundbesitzern endlich 
abzulegen. Der stets für Heiterkeit durch abwitzige historische Behauptungen    sorgende Autor 
Joseph P. Farrell hat diesbezüglich – bezüglich der Verankerung von Feudalismus im Stammhirn – 
kürzlich “enthüllt”, daß in den USA – offenbar ERFOLGREICH – KOLPORTIERT wird, daß in der 
Rothschild- oder Rockefeller-Familie sich irgendjemand TATSÄCHLICH für eine WIEDERGEBURT 
VON NIMROD halten soll – und trotzdem keiner psychiatrischen Behandlung zugeführt wurde, was ich
nicht wegen des STRANGENESS-Faktors  erwähne, sondern weil in WIRTSCHAFTSFRAGEN unser 
STAMMHIRN offenbar eine ATAVISTISCHE PROGRAMMIERUNG besitzt, die NICHT EINFACH zu 
durchbrechen ist, was dann  ein HINWEIS sein könnte, dass unsere Wirtschaftstheorien,  insoweit sie 
bloss NACHTRÄGLICHE RATIONALISIERUNGEN sind, nur TEIL-Erklärungen liefern, unter anderem 
vielleicht deswegen, weil man gewöhnlich den Zusammenhang zwischen ERDMAGNETFELD  – 
(siehe neuerdings ingenieursmathematisch mit Fourieranalyse etc. Autor Klaus Piontzik unter 
http://www.pimath.de/magnetfeld_der_erde/magnetfeld_der_erde.html) –  , SONNENZYKLEN (siehe 
etwas älteren Autoren Kurt Schmölders, Konjunkturzyklen, rororo pbk. und natürlich die alten Mayas)  
und BIOLOGISCHER FRUCHTBARKEIT für NICHT GEGEBEN hält, wohingegen allerdings ein 
“alchemistischer touch” von der HEUTIGEN Grundlagenphysik mit deren  EXOTISCHER MATERIE für
diskussionswürdig gehalten wird, wobei Farrell aber übersieht, daß es eine NICHT-
KONVENTIONELLE “Alchemie” geben könnte, die in LEBEWESEN auf der Basis einer –  im 
Augenblick nicht mehr oder noch nicht wieder  gewussten – tetrahedalen und damit 
astrophysikalischen Biophysik STÄNDIG ELEMENTUMWANDLUNG UND 
MATERIEREKOMBINATION in MULTIPLEN RADIOAKTIVITÄTEN verwendet, was natürlich zum 
Beispiel der Kunstdünger-Industrie das Geschäft verhageln könnte. (Klammer auf: Der 
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Komposthaufen, dessen Bedeutung  seit der speziellen GARTEN-Praxis der ZISTERZIENSER 
erkannt wurde, kann zum Beispiel versuchsweise beschrieben werden in “alchemistischer 
Termininologie” als “Athanor” zur Produktion der “Nigredo”. Was natürlich heute niemand wissen will, 
weil es zu einfach ist! Klammer zu!) Siehe: Farrell, Joseph P. Babylon Banksters: The Alchemy of  
Deep Physics , High Finance and Ancient Religion, Port Townsend/WA: Feral House 2010 – online-
Version als free ebook OHNE Paginierung – (wertvolle STICHWORT – und IDEENSAMMLUNG, trotz 
ERHEBLICHEN KRITIKBEDARFS!). 

—xxx—

Klammer auf: Okay, ich bringe kurz EINE von diesen ABERWITZIGEN “historischen Behauptungen”, die das 
US-amerikanische Publikum scheinbar mit Begeisterung verschluckt: Farrell BEHAUPTET etwa, daß Kaiser 
Wilhelm II. in der LEITUNGSEBENE des DEUTSCHEN (Ritter-)ORDENS “installiert” gewesen sei, wodurch 
wir lernen, daß Farrell “glaubt”, daß es möglich ist, daß ein EVANGELISCHER PROTESTANT einen 
KATHOLISCHEN Orden leiten kann und darf. Farrell BEHAUPTET – und das ist vielleicht doch etwas mehr 
als bloss ein Delikt unter Gentlemen! -, daß HITLER eine sogenannte “EINWEIHUNG” in das sogenannte 
“GROSS-MAGISTERIUM” des DEUTSCHEN (Ritter-)ORDENS erhalten habe. WAS FÜR EIN QUATSCH: 
Hitler hat 1938 den DEUTSCHEN ORDEN FORMELL VERBOTEN, dessen Mitglieder INS GEFÄNGNIS 
geworfen, um sie UMZUBRINGEN und hat in GANZ EUROPA das VERMÖGEN des Deutschen Ordens 
GERAUBT! Vielleicht hat FARRELL es noch nicht mitbekommen: Der DEUTSCHE ORDEN ist zwischen 1924 
– 1930 auf Veranlassung des letzten HABSBURGISCHEN HOCHMEISTERS, des Erzherzogs Eugen, 
UMGEWANDELT worden in einen REIN RELIGIÖSEN ORDEN, der nur noch SEHR BEGRENZTE 
MACHTPOLITISCHE ZIELE verfolgen könnte und hauptsächlich durch FROMME WERKE und 
MILDTÄTIGKEIT “auffällt”, sieht man einmal von einem kleineren Finanzskandal vor einigen Jahren  in 
Deutschland ab. Klammer zu!

—xxx—

Papst-Stichwort: “natürliche Verhütungsmethoden”:

Die fruchtbaren und unfruchtbaren Tage im Monatszyklus /Menstruationszyklus  der Frau lassen sich 
bestimmen durch TEMPERATURMESSUNGEN, die recht SORGFÄLTIG, fast wie bei einem Test-Ingenieur, in 
KALENDARISCHEN TABELLEN aufgeschrieben werden müssen. Sollte man TROTZ dieser SORGFÄLTIGEN
TABELLEN ein KIND ZUR UNZEIT empfangen haben, so ist das,  anders als bei abgestürzten 
Testflugzeugen,  nicht weiter schlimm, weil man JEDERZEIT einen NEUEN VERSUCH frei hat. Weil es aber 
im Hochdeutschen irgendwie dem Ohr unangenehm klingt, wenn man “Menstruationszyklus-
Temperaturmessungsmethode” sagen würde, hat man einfach eine Bezeichnung mit Hilfe der NAMEN von 
zwei Forschern gewählt, die diese Empfängnisverhütungsmethode im 20. Jahrhundert zuerst ausgearbeitet 
und systematisiert haben, weswegen man dann von der “Knaus-Ogino-Methode” spricht, selbst dann, wenn es
sich um nicht-europäische Frauen handeln sollte  – siehe dazu “Knaus-Ogino-Verhütungsmethode” in 
deutscher Wikipedia unter http://de.wikipedia.org/wiki/Knaus-Ogino-Verhütungsmethode  – Wenn ich das 
überhaupt sagen darf: Die  HEBRÄISCHE Behandlung des “Nidda-Zustandes der Frau” im Hinblick auf 
sogenannte “rituelle Reinheit” und die daraus entstandene Sitte der “zeitweise getrennten Betten unter 
Eheleuten” könnte nach MEINEM, natürlich FEHLBAREN,  Eindruck VIELLEICHT die HALTBARKEIT von 
Ehen VERBESSERN!

—xxx—

Papst-Stichwort “Gender-(Mainstraming)”:

Soweit ich das aufklären konnte, weiss eigentlich keiner, WOHER die IDEE des Gender-Mainstreaming kommt
– ob von den Vereinten Nationen / UN oder von den Euorpäischen Gemeinschaften -, so daß also 
praktischerweise auch niemand HAFTBAR und schadensersatzpflichtig gemacht werden kann! KLAR scheint 
allerdings zu sein, daß Gender-Mainstreaming OHNE IRGENDEINE ÖFFENTLICHE DEBATTE oder 
“Demokratische KONTROLLE”  bereits auf ALLEN STAATSEBENEN in Deutschland und in anderen 
sogenannten “fortschrittlichen Industrienationen” UMGESETZT wird in Verordnungen für STAATS- und 
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VERWALTUNGSHANDELN. Klar scheint auch zu sein, daß es bereits einen Versuch auf der Ebene der 
Europäischen Gemeinschaften gegeben hat, ein VERBOT LEGAL zu verankern, DASS NIEMAND MEHR 
“VATER” und “MUTTER” sagen DARF.  Insoweit müsste man dann sagen, daß entgegen der päpstlichen 
Aussage “Gender-Mainstreaming” keineswegs bloss GEGEN die ARMEN Entwicklungsländer gerichtet ist, 
sondern eventuell  GEGEN DIE GESAMTE MENSCHHEIT. Die Sache wird auch nicht dadurch besser, daß 
“Gender-Mainstreaming” EINGEBETTET / IMPLEMENTIERT wurde in AKTUELLE WOHLSTANDS-
SOZIALISTISCHE Politikkonzepte, die AKTUELL zum Beispiel den NATÜRLICHEN ELTERN bereits im 
KLEINKINDALTER die Kinder sehr weitgehend ENTZIEHEN, um sie VON ANFANG AN mit irgendeinem 
zeitbedingten STAATSIDEOLOGISCHEN und PSEUDOWISSENSCHAFTLICHEN SCHWACHSINN zu 
INDOKTRINIEREN, OBWOHL WIR ALLE ES BESSER WISSEN KÖNNTEN NACH den ERFAHRUNGEN mit 
NAZIS und STALINISTEN. Oder jedenfalls: Wenn der TENDENZIELL ATHEISTISCHE STAAT bereits im 
Kleinkindalter Menschen derartig verbiegen will, daß er, der technokratische Staat, verkünden darf, 
daß die UNTERSCHEIDUNG ZWISCHEN MANN UND FRAU ihre BEDEUTUNG VERLOREN hat, dann 
können ALLE Angehörigen der sogenannten “Buch-Religionen” DAGEGEN HALTEN, daß “Gott den 
Menschen erschuf, und als MANN und FRAU erschuf”! Wenn der STAAT anderes behauptet, dann führt
er nicht nur in die IRRE, sondern dann DARF einem solchen STAAT KEIN GOTTGLÄUBIGER mehr 
folgen, kein Gottgläubiger kann  einem solchen Staat dann noch  GEHORCHEN!

—xxx—

DIESE PUNKTE der Papst-Berichterstattung  sind natürlich nicht mir eingefallen, sondern sie stehen in einem 
ERSTAUNLICH klugen Artikel “Der Papst auf Reisen: Katholiken sind keine Kaninchen” von Michael Braun, 
Auslandskorrespondent Italien der taz.de – so eine Art “Alternativ-Zeitung”? – vom 20.01.2015 unter  
www.taz.de/NULL/!153204   … Nur die Hintergrundinformationen, ohne die man rein gar nichts versteht, habe
ich selbst hauptsächlich  aus Wikipedia ergänzt und mit eigenen – vorläufigen –  Erkenntnissen aus eigenen 
Studien angereichert.

—xxx—

Erstaunlicherweise scheint eine BRISANTE Kirchenposition zu FEHLEN oder übersehen worden zu sein, 
nämlich die THEORETISCHE POSITION zur Abtreibungs-INDUSTRIE und zum Abtreibungs-GESCHÄFT. 
welch letzteres so unappetitliche Details enthält, daß man es normalen Menschen nicht schmackhaft machen 
kann, z.B. die “Weiterverarbeitung von menschlichen Föten in Anti-Aging-Salben”, z.B. neuerdings die 
Züchtung von Ersatzteil-Organen, Leber, Niere usw., aus den STAMMZELLEN menschlicher Föten, ganz zu 
schweigen davon, daß eben das UNGEBORENE Leben KEINE LOBBY hat und daß “Mord” – jedenfalls vom 
Standpunkt des “sportiven Gentleman”  aus gesehen , der das Leben an sich selbsten eher in Kategorien von 
Jagdvergnügungen zu betrachten, für sein angeborenes  Vorrecht hält   – gelegentlich nicht sehr deutlich 
wahrgenommen wird!

Ich finde auch SEHR ERSTAUNLICH, daß offenbar NIEMAND MEHR bemerkt, daß für TOTE MENSCHEN 
die MEISTEN RELIGIONEN bestimmte VORSCHRIFTEN haben, die eine KOMMERZIELL-INDUSTRIELLE 
WEITERVERWENDUNG KATEGORISCH AUSSCHLIESSEN! Daraus würde folgen: MENSCHLICHE FÖTEN 
MÜSSEN BEERDIGT oder VERBRANNT WERDEN wie menschliche Leichen sonst auch!

Und wiederum sehen wir ein Beispiel, daß die moderne Symbiose zwischen modernem Staat und 
moderner wissenschaftlicher Geschäftswelt zu Zuständen führt, die KEIN GOTTGLÄUBIGER MENSCH 
mitmachen oder unterstützen DARF! 

Ausserdem sehen wir hier, daß der moderne wissenschaftlich-technokratsiche Staat eine FASCHISTOIDE 
TENDENZ hat, denn “Menschenleichen geschäftlich weiterverwerten” das haben auch die NAZIS gemacht – 
und ist da also offenbar kein prinzipieller Unterschied mehr!

—xxx—

DAS ERSTAUNLICHE ist aber nun folgendes:
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MAN FINDET DIESEN PAPST FRANZISKUS SYMPATHISCH, ja er zieht wie ein Magnet fast  6 Millionen 
Menschen in Manila an, aber seine POSITIONEN werden nicht nur MEHRHEITLICH ABGELEHNT, 
sondern auch WELTWEIT FAST GAR NICHT BEFOLGT – denn würden sie befolgt, hätte der Planet 
längst einen ganz anderen Entwicklungsstand erreicht!

Oder etwas bissiger gesagt: ICH KEINNE AUS DER INTELLIGENTSIA – hier in Deutschland –  KAUM 
JEMANDEN, DER DIE CHRISTKATHOLISCHE FORTPFLANZUNGSLEHRE GUTHEISSEN würde, der man 
nämlich allgemein eine “ANTI-MODERNE GEISTESHALTUNG” vorwirft, ganz zu schweigen davon, daß es für
gewisse Sexualpraktiken fast eine GRAUSAMKEIT darstellt, den VERZICHT auf das PRÄSERVATIV 
autoritativ zu verlangen! Das Publikum entschuldige bitte, ich koche gerade das Mittagessen und möchte mir 
den Geschmack nicht mit Unappetitlichkeiten verderben und deshalb: nein, NICHT DEUTLICHER, NICHT  
JETZT!

—xxx—

Man könnte also mit ALLERLEI rechnen, wenn der Papst etwas über Fortpflanzung sagt. NUR MIT EINER 
REAKTION habe ich WIRKLICH NICHT GERECHNET.

—xxx—

Es haben sich offenbar hauptsächlich DEUTSCHSPRACHIGE   KANINCHENZÜCHTER AUFGEREGT – 
jedenfalls liegen mir keine einschlägigen Nachrichten aus dem Dorf von Asterix und Obelix im römisch 
besetzten Gallien vor! – wegen der hier besprochenen  Papstäusserung, was der Allgemeinheit 
schnurzpiepegal sein könnte, hätte sich nicht daraufhin ein grosses Rauschen im deutschen Blätterwald 
erhoben.

Wir sind deshalb hier zu einer ÜBERPRÜFUNG gezwungen, weil wir weder dem Papst noch den Kaninchen 
noch dem Sexvergnügen anhangenden Katholiken oder Nicht-Katholiken und überhaupt niemandes 
Fortpflanzungwilligkeit oder Fortpflanzungsunwilligkeit zu nahe treten möchten!

Also: WER hat als eine Art “Rechtsanwalt der Kaninchen” gegen den Papst PROTESTIERT? Nun, es 
handelt sich um einen gewissen Herrn Erwin Leowski/Leowsky. soeben 60. Geburtstag gefeiert habend,  
vom Zentralverband Deutscher Rasse-Kaninchenzüchter e.V., halbamtliche Abkürzung: ZDRK, Vizepräsident 
dieses Verbandes seit 2009, Präsident seit 2012 und seit 2011 Leiter der Sparte Kaninchen der “EE”, welche 
Abkürzung wir noch auflösen müssen. Wenn ich das sagen darf: Wir haben ja kürzlich in Deutschland im 
Falle des ADAC  gesehen, was VERBÄNDE dieser Grössenordnung unter Umständen alles anrichten 
können, daß sie namentlich finanztechnisch im MILLIARDENBEREICH operieren, und zwar praktisch 
völlig ausserhalb irgendwelcher Kontrollmechanismen!

• Aufklärungsergebnis zu unbekannter Abkürzung “EE” aus Quelle, Autor Walter Elias, Pressereferent 
des ZDRK, page-title / Artikel-Überschrift “Hohes Amt für Erwin Leowski”, Web-Adresse 
http://www.zdrk.de/index.php?id=80, wo wir entnehmen: “EE” bedeutet “Entente Européenne” – 
(ergänze aus anderen Quellen: de Aviculture et de Cuniculture) –  gleich “Europäischer Verband für 
Geflügel-, Tauben, Vogel-, Kaninchen- und Cavia-Zucht”, – oder kürzer und womöglich 
aussagekräftiger: Europäischer Verband für Kleintierzucht! –  1938 in Brüssel gegründet –  (ergänze: 
und folglich 100% antifaschistisch!) – , Hauptsitz in Luxemburg, aktuell 29 Mitgliedsstaaten mit 2,5 
MILLIONEN Mitgliedern. Wer nicht weiss, was man unter “Cavia-Zucht” verstehen soll, welche man 
bitte nicht mit (russischem)  “(Fisch-)CAVIAR” verwechsle, so handelt es sich hier um eine lässliche 
Sünde, die beim Dorfpfarrer gebeichtet werden kann, falls dieser nicht bereits durch Beichten zu 
menschlichem Karnickelverhalten überlastet ist: “Cavia” sind “Meerschweinchen”, die,  wenn ich jetzt 
nicht alles durcheinander bringe, in einigen Weltgegenden nicht als “Streicheltiere” gehalten werde, 
sondern sehr schnöde im Kochtopf landen. So, ich bringe jetzt noch Internet-Nachweise wie folgt: 
homepage (in Deutsch,  Englisch, Französisch)  der Entente Européenne unter http://www.entente-
ee.com/ – Artikel “Entente Europeenne etc. ” in deutscher Wikipedia unter 
http://de.wikipedia.org/wiki/Entente_Européenne_d`Aviculture_et_de_Cuniculture – der Verband 
unterhält auch abgetrennte mehrsprachige Web-Präsenzen zu Kleintier-AUSSTELLUNGEN. 
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-xxx-

So, jetzt sind wir glücklich so weit, daß wir ermitteln müssen, WAS GENAU dieser Herr Leowsky von der 
Kaninchenlobby GESAGT hat, oder vielmehr WIE ER VON DEN ZEITUNGEN “zitiert” oder gegebenenfalls 
bloss “kolportiert” wird.

Dieserhalb bringe ich jetzt ein LÄNGERES WORTZITAT, das ich nach meiner begrenzten Durchsicht der 
hauptsächlich deutschen Printmedien im Internet für UNGEFÄHR “typisch” und “authentisch”  zu halten 
geneigt bin und das sogar ERSTAUNLICH AUSFÜHRLICH mit einem gewissen intellektuellen Anspruch 
berichtet  – und wir lesen aus Bild.de, ohne Autorenname, page-title / thread / article “Wegen Karnickel-Zitat. 
Kaninchenzüchter kritisieren den Papst.”. Web-Adresse http://www.bild.de/politik/inland/jorge-mario-bergoglio-
papst-franziskus/karnickel-aeusserung-kaninchenzuechter-kritisieren-papst-39422924.bild.html

ZITATANFANG << Dieser Satz – Anm. d. Verf.: des Papstes –  hat die Kaninchenzüchter auf den Plan 
gerufen: Man dürfe nicht allen Kaninchen pauschal ein erhöhtes Sexualverhalten unterstellen, sagte 
Erwin Leowsky, der Präsident des Zentralverbandes Deutscher Rasse-Kaninchenzüchter, am Dienstag 
der Nachrichtenagentur dpa.

Die sexuellen Ausschweifungen träfen nur auf die freilebenden Tiere zu. Die Fortpflanzung bei Zuchtkaninchen
verlaufe hingegen in geordneten Bahnen.

„Er sollte vielleicht mal darüber nachdenken, solche Redensarten gehen zu lassen und dafür die Verhütung 
freigeben. Das wäre meiner Meinung nach eher angebracht, als solche dummen Sprüche loszulassen”, sagte 
Leowsky. >> ZITATENDE

—xxx—

Weil man es möglicherweise in der Eile überliest, darf ich auf zwei Punkte aufmerksam machen:

– Leowski sagt nicht, daß der Papst das VERHALTEN VON KANINCHEN FALSCH BEGRIFFEN hat! Er 
BESTÄTIGT im GEGENTEIL: Kaninchen in freier Wildbahn haben ein rammlermässiges Sexualverhalten, daß
MENSCHLICHEN Beobachtern – oder Voyeuren? – davon SCHWINDELIG werden kann!

– Leowsky sagt lediglich, daß in SEINEM KANINCHNVERBAND – wo er selbst  den “ägyptischen 
Oberaufseher” spielt bzw.  spielen darf –  “die ZUCHT in GEORDNETEN Bahnen” verlaufe.

– Der ahnungslose Zeitungsleser weiss es nicht: Unter “geordneten Bahnen” im Bereich fortschrittlicher 
Tierzucht ist heute unter den Managementvorschriften der Europäischen Gemeinschaften zu verstehen das 
sogenannte “HERDBUCH-Management” oder “Herdbuch-Verfahren”  – und das ist leider etwas, wo “gewisse 
Details” NICHT-Landwirten unter Umständen nur “schwer zu vermitteln” sind oder eventuell sogar 
“unkommunizierbar” bleiben!

– (Klammer auf: Man hat im HERDBUCH-Management kürzlich den elektronischen CHIP UNTER DER HAUT 
ERFOLGREICH eingeführt. Auch  der (NAZI-inspirierte) METRO-Einzelhandelskonzern hat  in seinem 
VERSUCHS-GROSSMARKT den SUBKUTANEN ELEKTROCHIP FÜR MENSCHEN – den man wie bei einer 
Impfung mit einer Spritze platzieren kann –  schon vor Jahren ERFOLGREICH GETESTET. Und wir alle 
dürfen uns schon FREUEN, wenn der STAAT – zum Beispiel Arbeitsamt und Sozialamt –  demnächst aus 
Gründen des FORTSCHRITTS – und nicht etwa aus Gründen der NAZI-Ideologie! – ALLE MENSCHEN MIT 
CHIPS AUSSTATTET WIE JETZT SCHON DAS SCHLACHTVIEH! Klammer zu! )

Womit wir plötzlich den Party-Small-Talk verlassen hätten, so daß es PLÖTZLICH GOTTVERDAMMT ERNST 
geworden ist!

– Damit hat Präsident  Leowsky seinen Vorwurf selbst STARK EINGEDAMPFT und MINIMIERT zu etwas, was
er selbst an anderer Stelle als eine Art “UNZULÄSSIGE PAUSCHALISIERUNG” brandmarkt. Etwas anders 
gesagt, lautet jetzt der VORWURF gegen den Papst, daß dieser  den Kaninchen BITTER UNRECHT dadurch 
getan hat, daß er erstens eine UNZULÄSSIGE VERALLGEMEINERUNG benutzte, die zweitens NICHT 
GENUG DIFFERENZIERTE, so daß drittens insbesondere die 2,5 Millionen – teils bitterarmen – 
Kaninchenhalter in 29 – auch osteuropäischen – Ländern jetzt eventuell STARK VERUNSICHERT sein 
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könnten, bezüglich der Haltung von Tieren, denen man offenbar aus laienhafter Unkenntnis bloss ein 
“rammlermässiges Sexualverhalten” UNDIFFERENZIERT NACHSAGT – das stillschweigend  – also ohne 
Begründung – als “unzivilisiert” zu verabscheuen ist – , weil niemand nicht ausreichend die hochwohllöbliche  
EINDÄMMUNG UND HEGUNG der Rammler unter dem Kommando des europäischen Kaninchenpräsidenten 
Leowsky berücksichtigt hat.

Okay, ich versuche,  den Leowsky-Standpunkt noch ZUGESPITZTER zu erfassen, denn Leowsky scheint hier 
nahezulegen:

ES IST – jedenfalls aus der Sicht des Oberaufsehers aller europäischen Karnickel – VÖLLIG IRRELEVANT, 
welcher PROZENTSATZ von Rammlern durch “ungehöriges Rammeln” und “in freier Wildbahn”  auffällt oder 
nicht, denn WICHTIG ist ALLEIN und AUSSCHLIESSLICH, daß in dem Leowsky-Managementbereich und 
Karnickelsegment – egal wie prozentmässig  gross oder klein –  die HERDBUCHMETHODE angewendet wird,
welche eine Art “gebremstes Rammeln” zum Ziele hat, wobei hier die sogenannte Dunkelziffer von 
unbotmässigen “Schwarzrammlern ohne Rammellizenz” offenbar vernachlässigt werden kann.

Das Publikum beachte bitte: der europäische Karnickelpräsident ist hier erkennbar SEHR WEIT ENTFERNT 
von ehemals in den USA (um 1932)  und bei den NAZIS bevorzugten RASSE – und Zucht-PROGRAMMEN 
mit WISSENSCHAFTLICHEM ANSPRUCH im Bereich  von fortschrittlicher  EUGENIK und EUTHANASIE – 
und Leowsky empfiehlt diese aus der Sicht der Karnickelhaltung vielleicht naheliegenden Methoden dem 
Papst keineswegs, jedenfalls bestimmt nicht so PLAKATIV, wie ich das hier aufgeschrieben habe!  —

(Klammer auf: “Euthanasie” ist hier keineswegs eine unzulässige Übertreibung in der Wortwahl, denn 
TIERSEUCHENBEKÄMPFUNG DURCH MASSENHAFTE KEULUNG (Schlachtung/Tötung) ist immer noch 
DAS als ANGEMESSEN EINGESCHÄTZTE STANDARDVERFAHREN in Europa. den USA und anderen 
“organisierten Weltgegenden mit organisiert-industrieller  Tierhaltung”! Da werden bei jeder angeblichen oder 
echten Gefahr ONHE ZÖGERN HUNDERTTAUSENDE und SOGAR MILLIONEN TIERE “gekeult”, und zwar 
auf die blosse HOFFNUNG hin, daß dies einen “Seuchenzug” zum Stehen bringen KÖNNTE, was in der Tat 
dann gelingt, wenn man den BESATZ/BESTAND mehr oder weniger TOTAL beseitigt und “ausgetauscht” hat , 
was erstens natürlich ein GESCHÄFT ist und zweitens SEHR EKELIG und drittens ein 
LEICHENBESEITIGUNGSPROBLEM hat, das man normalen Menschen nicht wirklich “näherbringen” kann! 
Klammer zu!)

—xxx—

Wie zur BESTÄTIGUNG meiner vorläufigen Analyse hat der Kaninchenpräsident Leowski sich NACH seinem 
Statement mit Papstkritik NOCH EINMAL und AUSFÜHRLICH geäussert, und zwar auf der VERBANDS-
WEBSEITE des ZDRK (Zentralverband Deutscher Rasse-Kaninchenzüchter e.V.) unter Web-Adresse der 
INDEX-page, Abschnitt “Aktuelles” unter http://www.zdrk.de/index.php?id=1  – und diesen Beitrag übernehme 
ich ZWECKS KORREKTER ARBEITSWEISE und ZWECKS BEWEISSICHERUNG hier in VOLLEM 
WORTLAUT und wir lesen:

 ZITATANFANG

<< Aktuell

Die Presse und der Papst
Ein Statement von Erwin Leowsky bezüglich der Anfrage der Deutschen Presse-Agentur zum Papst-Zitat:

Münchberg, 20.Januar 2015

Lieber Züchterinnen und Züchter,

in den letzten Stunden habe ich vermehrt Mails erhalten, die beweisen, dass meine Aussage am 
Dienstagvormittag von einigen Lesern bzw. Hörern gewaltig missverstanden wurde.
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Ein Mitarbeiter der DPA hat mich um meine Meinung gebeten und nicht ich habe mich über irgend eine 
Aussage beschwert, sondern ich wurde befragt!

Meine Meinung dazu lautete auch dahingehend, dass mich die Aussage „die vermehren sich wie die 
Karnickel„ überhaupt nicht störte. Dieser Spruch wird an den Stammtischen in den Kneipen zur Genüge 
losgelassen.

Ich habe auch unmissverständlich erklärt, dass unsere Rassekaninchen nichts mit Karnickeln zu tun haben. 
Gestört hat mich die Aussage des Papstes, in welcher Verbindung sie getätigt wurde.

Es kann nicht sein, dass die Fortpflanzung der ärmsten Menschen auf dieser Welt mit der Fortpflanzung der 
Karnickel verglichen wird. 

Wenn die katholische Kirche oder auch der Papst nichts von Familienpolitik verstehen, sollten sie sich 
Gedanken machen, wie man diese Zustände ohne solch dummen Sprüche ändern kann.

Dies waren meine Worte gegenüber dem Mitarbeiter der DPA, die ich als Privatperson getätigt habe. Es 
haben auch mehrere Tageszeitungen angerufen, denen ich nichts anderes mitgeteilt habe.

Erwin Leowsky >>

ZITATENDE

—xxx—

Wir nähern  uns geschwinde dem Ende dieser SCHREIB- und ANALYSE-Übung, und ich darf meinen eigenen 
Senf ungefähr wie folgt dazugeben:

– Nachdem wir alle die Herren Hitler und Stalin überlebt haben, könnte man ALARMIERT sein, wenn jemand 
Formulierungen wie die folgende wählt und benutzt, wo Leowsky sagt: “ES KANN NICHT SEIN …” WOHER 
WEISS ER DAS? Ist er vielleicht päpstlicher als der Papst? Oder haben seine Kaninchen ihn beauftragt, der 
ratlosen MENSCHHEIT eine  APODIKTISCH-ENDGÜLTIGE  WAHRHEIT über “Erlösungswege der 
Menschheit aus der Sicht eines Ober-Karnickels” vorzutragen? Kurzum: Was passiert eigentlich, wenn es 
DOCH SEIN KANN … nämlich “ES” … nämlich das “UNDENKBARE”, das bei Leowsky-Menschen 
“UNVORSTELLBARE”, wie sehr es auch der gewöhnlichen  und allgemein akzeptierten und so überaus 
wohltuend-praktischen  Karnickel-Logik widersprechen mag?

– Der Leowsky-Satz geht aber noch weiter: “Es kann nicht sein, daß die Fortpflanzung der ÄRMSTEN 
MENSCHEN AUF DIESER WELT …. ” STOP : WOHER WEISS ER DAS? War Leowsky im Zuge der 
internationalen Kleintierzüchter-Vernetzung vielleicht SELBER SCHON AUF DEN PHILIPPINEN? Und was hat
er auf den Phillipinen GETAN? War er vielleicht auch in Thailand? Hat er sich vielleicht in der weltweiten 
Zentrale von MISSIO in Aachen – oder bei der internationalen Abteilung des Diakonischen Werkes (Brot für 
die Welt?)  –  schlau gemacht über ARMUT “auf dieser Welt”? Und wenn er auf den Phillipinen gewesen ist: 
Hat er dort den Menschen oder den Kaninchen eine PREDIGT gehalten, nämlich über “herdbuch-mässige 
ZIVILISIERUNG von AUFZUCHT-Methoden”? Oder hat er sich, falls er auf den Phillipinen gewesen ist, 
genauso benommen wie jeder xbeliebige WOHLHABENDE Rentner aus FLORIDA, der mit seinen 
MaTERIALISMUS-DOLLARS nur so um sich schmeisst? Und überhaupt: SEIT WANN dürfen wir den 
MÄCHTIGEN vertrauen, die doch SCHON SEIT JAHRHUNDERTEN und immer kurz vor den Wahlen, sich 
plötzlich “der ÄRMSTEN” erinnern, um deren “LAGE” mit “WORTREICHEN VERSPRECHUNGEN”, die 
niemals eingehalten werden, zu “verbessern”?

– Unserem  Kaninchen-Präsidenten  scheint ferner die Kleinigkeit zu entgehen, daß AUS DER SICHT DER 
KANINCHEN vermutlich sein so “FORTSCHRITTLICHES und  ZIVILISIERTES HERDBUCH-VERFAHREN” 
eventuell – Gott bewahre – die GRENZE ZUR AUSBEUTUNG der Kaninchen-GATTUNG  forsch und 
bedenkenlos überschreiten könnte, was vielleicht einmal eine Rolle spielen könnte, wenn die TIERE SICH 
VERSAMMELN, UM VOR GOTT KLAGE GEGEN DEN MENSCHEN ZU FÜHREN! Denn die Menschen 
TREIBEN ES ZU WEIT, was man nicht nur daran merken kann, daß PLASTIK-Einkaufstüten in den Mägen 
von grossen Fischen gefunden werden, sondern dass MIKROPLASTIK fast im NANO-Bereich über die 
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Nahrungskette inzwischen in MENSCHLICHEM GEWEBE “eingelagert” wird. Anders gesagt: PLASTIK ist ein 
ERDÖL-Produkt, aber in der Bibel steht nirgendwo, daß ERDÖL für Walfische und Thunfische  oder Menschen
jemals als NAHRUNGSMITTEL vorgesehen war!

—xxx—

So könnte man noch munter fortfahren mit an sich recht tangentieller Textanalyse auf der Suche nach der 
Peripherie des SINNES DES GANZEN. Ich aber mache jetzt mal versuchsweise etwas anderes: Ich stelle jetzt
einfach einige Sätze von Präsident Leowsky nebeneinander, und zwar nur extrem sparsam kommentiert. 
Zweck der Übung ist, daß wir besser erkennen, daß Leowsky eine Formulierungskunst besitzt, wo lauter 
STILISTISCHE PERLEN entstehen, die auch in Solitär-Stellung  “kollossal”  wirken. Es sind selbstverständlich
bei Leowsky auch VIELE Formulierungen zu finden, die alle die STILFEHLER des AMTSDEUTSCH zeigen, 
welche schon seinerzeit in Reiners “Stillehre” (des Hochdeutschen) GEGEISSELT wurden, z.B. Vorreiter-
Konstruktionen und “Fürworterei”.

• Leowsky 1: “Man dürfe nicht allen Kaninchen pauschal ein erhöhtes Sexualverhalten unterstellen, 
sagte Erwin Leowsky.  Die sexuellen Ausschweifungen träfen nur auf die freilebenden Tiere zu.” –   
Gegenfrage: Ab wann ist sexueller Beischlaf “AUSSCHWEIFUNG”? Ab 3-mal hintereinander oder ab  
7-mal? Mit EINER Frau oder mit jedes Mal WECHSELNDER Frau? Und noch viel schlimmer: Wie 
muss man  in KANINCHEN-SPRACHE sagen, wenn man “Ausschweifung” meint???? (Kritikpunkt ist 
hier also, daß “Ausschweifung” eine MENSCHLICHE KATEGORIE ist, die es im Tierreich NICHT in 
vergleichbarer Form gibt! Oder bissiger gesagt: KEIN TIER, auch KEIN KARNICKEL,  käme 
jemals auf solche “Ausschweifungen” und SEX-SAUEREIEN, wie das von  Menschen berichtet 
wird, und zwar in den Polizeiakten!) 

• Leowski 2: “Die Fortpflanzung bei Zuchtkaninchen verlaufe hingegen in geordneten Bahnen.” – WER 
HAT DA GELACHT: Dat is so un nich anners! Und wenn auf der Achterbahn die Wagen nicht aus den 
Kurven fliegen, dann ist auch der wildeste Looping selbstverständlich noch “auf  geordneter Bahn” – 
ich meine jetzt achterbahnmässig gesehen! 

• Leowski 3: <„Er” – Anm. d. Verf. ergänze: der Papst – “sollte vielleicht mal darüber nachdenken, 
solche Redensarten gehen zu lassen und dafür die Verhütung freigeben.” — In der Tat: VERHÜTE es 
Gott, daß der Papst was auch immer “gehen lasse”! —  Und dann diese Leowsky-STILKUNST!  
ZUERST “schwebende Unbestimmtheit” durch Gebrauch von “sollte”, “vielleicht”, “mal darüber 
nachdenken”, “gehenlassen”,  ungefähr in dem Sinne von “Bleib locker, Kumpel”.  Aber DANN der 
HAMMER: “VERHÜTUNG freigeben”. Und das ist hier natürlich nicht ZUFÄLLIGER 
Sprachgebrauch, sondern TRAINIERTE KARNICKEL-KRIEGSKUNST: Zuerst spielerische 
Harmlosigkeit und dann ENTWAFFNUNG durch FRONTALE  VERBLÜFFUNG! Und was FEHLT hier?
Hier fehlen ARGUMENTE! WARUM, bittascheen, soll richtig sein: “Verhütung freigeben”! Oder ist das
eine Art “BEFEHL”, dem niemand  widersprechen DARF!? 

• Leowski 4: <“Das wäre meiner Meinung nach” – Anm. d. Verf. also nach Meinung des Leowsky – 
“eher angebracht, als solche dummen Sprüche loszulassen”, sagte Leowsky.> Man beachte das zarte 
Wortspiel mit seinen schillernden Konnotationen voller Zwei- und Mehrdeutigkeit: “gehen lassen” / 
gehenlassen und “los lassen”/ loslassen! 

Das war nur der ERSTE Zitatblock! Jetzt kommt der LANGE und ZWEITE Zitatblock und dessen blühender 
Stil!

• Leowski 5: <<“Meine Meinung dazu lautete auch dahingehend, dass mich die Aussage „die 
vermehren sich wie die Karnickel„ überhaupt nicht störte. Dieser Spruch wird an den Stammtischen in 
den Kneipen zur Genüge losgelassen.>> Ja aber, WENN ES IHN NICHT GESTÖRT HAT, WARUM 
REGT ER SICH SO ABSONDERLICH AUF? Dann ferner deutsche Idiomatik: “Einen Spruch 
loslassen.” Klingt fast so ähnlich wie: “Furien loslassen”. Oder man denkt an ein Schlittengespann, wo 
die Hunde an den Leinen zerren, bis die BREMSE losgelassen wird und sie wie der Wind über `s Eis 
fliegen. Und natürlich würde sich der alte Reiners mit seiner Stillehre im Grabe umdrehen, wenn er 
lesen müsste: “Meine Meinung DAZU lautete auch DAHINGEHEND” …  Man beachte bitte die 
ENTSCHIEDENHEIT: Bei Verbandspräsidenten genügt es nicht, wenn jemand etwas MEINT, sondern 

Papst Franziskus und die Kaninchen-Blog2014 398



da muss es korrekt heissen: “Meine  Meinung LAUTET …”! Woraus wir lernen, daß diese “Meinung” 
nicht “wispert”, nicht  “flüstert” oder – Gott bewahre – “stottert”! 

• Leowsky 6: “Ich habe auch unmissverständlich erklärt, dass unsere Rassekaninchen nichts mit 
Karnickeln zu tun haben.” Um diesen VOLLENDETEN BLÖDSINN VOLLKOMMEN ZU 
VERSTEHEN,  muss man vielleicht, wie bei der militärischen Nachrichtenübermittlung einfach 
noch einmal Leowsky O(riginal)-Ton wiederholen: “Ich habe auch unmissverständlich erklärt, dass
unsere Rassekaninchen nichts mit Karnickeln zu tun haben.”  — BASTA! Demnach wäre es also 
FALSCH zu definieren: Ein Rassekaninchen ist ein Karnickel. Nein, NIEMALS! Richtig wäre nach 
Leowsky vielmehr: Ein Rassekaninchen ist KEIN Karnickel! Aber was ist es dann? Wir versuchen: Es, 
das Rassekaninchen der Leowsky Kaninchen-Organisation  ist, so dürfen wir vermuten, FAST schon 
EIN MENSCH!!! 

• Leowsky 7: “Es kann nicht sein, dass die Fortpflanzung der ärmsten Menschen auf dieser Welt mit der
Fortpflanzung der Karnickel verglichen wird.”  — ZUR GEFÄLLIGEN BEACHTUNG: TROTZDEM gilt 
natürlich Satz Leowsky 5, so dass  wir erhalten: Dumme Sprüche über Karnickelvermehrung STÖREN
Leowsky NICHT, aber TROTZDEM “können sie nicht sein”! Liebes Publikum, kommt das auch 
anderen eventuell WIDERSPRÜCHLICH vor???!!!  Ausserdem: “Armut” ist eine KATEGORIE, die in 
der naturwissenschaftlichen BIOLOGIE NICHT VORKOMMT, so daß deren Gebrauch unter 
Umständen einer UNPASSENDEN “Vermenschlichung” von Sachverhalten aus dem Tierreich 
VORSCHUB leisten könnte, wo dann wieder am Ende der Satz stehen würde: Der eigentlich Mensch 
– ist das Karnickel! 

• Leowsky 8: “Wenn die katholische Kirche oder auch der Papst nichts von Familienpolitik verstehen, 
sollten sie sich Gedanken machen, wie man diese Zustände ohne solch dummen Sprüche ändern 
kann.” —  Gegenfragen/Rückfragen: WELCHE ZUSTÄNDE? Die dummen Sprüche über 
Karnickelvermehrung in westeuropäischen KNEIPEN? Oder die Definitionen von Rassekaninchen und
Karnickeln? Ferner: Familienpolitik und Karnickelvermehrung, kann man das, darf man das 
“durcheinandermischen”???? Dann Obacht mit der “WENN-Floskel”: “WENN” besagt nicht viel, denn 
wir müssen erst einmal ÜBERPRÜFEN, ob oder ob nicht der Papst und die Kirche “etwas / 
irgendetwas” von Familienpolitik “verstehen”, was die feine Gemeinheit enthalten könnte, was denn, 
bitteschön, angeblich UNVERHEIRATETE SEXABSTINENZLER überhaupt von FAMILIE WISSEN 
DÜRFEN – oder KÖNNEN ???!!! Die Gleichung “unverheiratet = ahnungslos in Familiensachen” ist 
natürlich schon seit JAHRHUNDERTEN bekannt, aber dadurch wird ihre Wiederholung von Seiten 
des Europäischen Karnickelverbandes auch nicht intelligenter oder “erleuchteter”. 

—xxx—

Es ist in den Leowsky-Äusserungen das hässliche Wörtchen “DUMM” gefallen. Wohlan denn, so wird mir 
erlaubt sein,  dies aufzugreifen und GEGEN den Urheber zu richten, um den WORTGEBRAUCH 
AUFZUSPIESSEN: diese Kaninchnezüchterverein-Wortmeldung war nicht nur DUMM, sondern sogar 
SAUDUMM – falls das bei Kaninchen überhaupt erlaubt wäre und nicht eventuell von der Europäischen Union 
inzwischen VERBOTEN wurde, nämlich das “SAU-dumme Kaninchen”, welches – Gott bewahre –  das 
GENETISCHE Problem einer ARTENÜBERGREIFENDEN DUMMHEIT aufwirft.

—xxx—

So, ich vermute, das genügt erstmal als direkte Erwiderung in einer aktuellen Schlammschlacht der Worte.

– Eine Analyse der mit dem Europäischen Kleintierverband selbstverständlich verknüpften GROSS-
KONZERNE “Fressnapf” und “Pet-Kaufhaus” (oder so ähnlich) erspare ich mir schon deshalb, weil wir bis 
hierhin schon  genug DRECK gesehen haben.

– Ich frage auch nicht nach den MORALISCHEN IMPLIKATIONEN, wenn man in Australien zur “Bekämpfung” 
einer aus Sicht des Menschen – also aus Sicht der SCHAFHALTER-Lobby , nicht aus Sicht der 
Wildkamellobby, nicht  aus Sicht der Känguruh-Verbände! –  bestehenden “Kaninchenplage” eine 
BIOLOGISCHE WAFFE eingesetzt hat, nämlich die MYXOMATOSE-Krankheit.
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– Ich darf allerdings noch anmerken, daß in der FUNDAMENTALKRITIK an der RELIGION seit dem 19. 
Jahrhundert der VORWURF des ANTHROPOZENTRISMUS erhoben wird, wogegen Arthur Koestler 
eingewendet hat, daß man methodisch nicht sehr viel weiter kommt, wenn man den (behaupteten) 
Anthropozentrismus ERSETZT durch den “RATTO-MORPHIMUS” der heutigen EXPERIMENTAL-
PSYCHOLOGIE, die natürlich eine KRIEGSWISSENSCHAFT geworden ist. Siehe dazu: Koestler, Arthur: Die 
Armut der Psychologie. Das Dilemma unserer wissenschaftlichen Weltanschauung, Bergisch Gladbach: Lübbe
pbk 1982; hardcover: München, Bern: Scherz-Verlag. Wir stehen hier vor einem unübersichtlichen und 
facettenreichen Komplex: Einerseits sagt die Bibel, daß Gott den Menschen nach seinem Bilde schuf. 
Andererseits erschafft sich der Mensch Götter nach seinen Vorstellungen – bis hin zum Götzendienst, bis 
dann die moderne Wissenschaft  unter dem Vorwand, daß sie weder Gott noch Götzen benötigt, Erkenntnisse 
aus Experimenten mit Ratten und Schweinen für BESONDERS geeignet und aussagekräftig hält, um sie auf 
MENSCHEN zu übertragen.   Und dann haben wir noch die Sagen und Märchen, wo Tiere menschliche 
Eigenschaften haben können oder wo tierische Eigenschaften auf Mernschen oder sogar Götter 
“übersteigernd übertragen” werden. Es ist mit leider nicht bekannt geworden, ob die LEPORIDAE, also die 
“Hasenartigen”, zu denen auch das Kaninchen gehört, jemals in der Geschichte dieser Übertragungsvorgänge
beteiligt gewesen sind, ausser daß der sprichwörtliche Sprachgebrauch im Deutschen das “Hasenfüssige” im 
Sinne von “Feigheit” oder “Verzagtheit” kennt”,wobei uns die JÄGER vielleicht aufklären müssten, ob solche 
Zuschreibungen auf VERHALTENSBEOBACHTUNG an “wirklichen Hasen und Kaninchen” beruhen oder auf 
“volkstümlichen Missverständnissen” populär verbreiteter Bücher, die FEHLER gegenseitig 
ABGESCHRIEBEN haben, wie das einmal sehr im Schwange war und beispielsweise die Entwicklung von 
Anatomie,  Medizin und Naturkunde  sehr stark behindert hat. Ich bringe zu diesem Komplex der Genese von 
“Gottes- und Götzenbildern”  ein etwas untypisches Beispiel aus der Spätzeit der populären 
Religionsinszenierungen “für das thumbe Volk” im pharaonischen Ägypten, nämlich das zu göttlichen Ehren 
aufgestiegene HIPPOPOTAMOS, also das Flußpferd: Zuerst gelten Statuetten von Flusspferden als SYMBOL 
für den sprichwörtlichen MUT, mit dem die Flusspferdmutter ihr Junges verteidigt. Sobald von da aus  die 
Stufe erreicht ist, daß die Flusspferdstatuen mit Hängebauch aufrecht auf zwei Beinen gehen, wird daraus 
eine GÖTTIN – unter dem Namen der TAUSRET -, deren AUFGABENBEREICH wechselt und  amplifiziert, 
erweitert wird zu einer Schutzgöttin für menschliche Schwangerschaft und die Kindsnöte des Wochenbettes.   
Von dem übrigen sehr weit herum bekannten SYMBOLISCHEN Gebrauch der Tiere und Tiereigenschaften in 
Märchen und Sage zur Charakterisierung von MENSCHLICHEM verweise ich kurz  auf BÄREN (Bern, Berlin, 
Russland, Schamanismus), auf VÖGEL, darunter besonders FALKEN und ADLER, auch den mythologischen 
Doppeladler der deutschen und russischen Heraldik, der vielleicht mit  dem SIBIRISCHEN SCHAMANISMUS 
zusammenhängt, wo beim Schamanenflug bzw. beim Aufstieg auf der Weltensäule am oberen Ende eine 
NUMINOSE GESTALT des Namens “Kara Ülgen” als Doppeladlerwesen “erscheint”, oder vielmehr berichtet 
und aufgeschrieben wird. (Wen das interessiert, der findet dazu etwas in: Eliade, Mircea: Schamanismus und 
archaische Ekstasetechnik, Frankfurt: surhkamp pbk 1975; hardcover Zürich: Rascher 1957;  frz. u.d.T.: Le 
chamanisme et les  techniques archaiques  de l`exstase, Paris: Editions Payot 1951.)

—xxx—

Ich möchte aber mit einem AUSBLICK schliessen, den weder der Papst noch der Europäische 
Kaninchenzüchterverband GEWAGT haben: Wenn wir nämlich aus den VISIONÄREN  Schriften der seligen 
Anna Katharina Emmerich einige Notizen aus dem Band “Leben Mariens” herausgreifen, dann scheint FÜR 
DIE ZUKUNFT der MENSCHHEIT eine FORTPFLANZUNGSMETHODE denkbar und möglich zu sein, die 
der Menschheit BEREITS VORBILDHAFT in der UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS der hl.  Muttergottes 
Maria durch deren Eltern Anna und Joachim AUFGELEUCHET ist, von welcher die UNBEFLECKTE 
EMPFÄNGNIS (und Geburt) des Gottessohnes Jesus Christus durch die immerwährende Jungfrau und 
wahrhafte Gottesgebärerin Maria sozusagen eine Steigerung ist.

Wir könnten darüber vielleicht eine GENAUERE Kenntnis erhalten haben, wenn uns HEBRÄISCHE QUELLEN
zur Verfügung stünden über SPEZIELLE GEBRÄUCHE in den RÄUMEN am sogenannten “GOLDENEN TOR”
des Tempels von Jerusalem BESONDERS im Falle von FEHLENDEM KINDERSEGEN.

—xxx—
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Ich finde das ist ein GROSSER GEDANKE, der zu einem GUTEN ENDE in einer MENSCHHEITSFRAGE 
passt:

ICH FREUE MICH auf den Tag, wo die Karnickelrammelei unter Menschen AUFGEHÖRT HABEN WIRD und 
Gott geruht haben wird, die URSPRÜNGLICHE FORM der EMPFÄNGNIS (und der Geburt) 
wiederherzustellen, welche  schon AM ANFANG vorgesehen war, und zwar für den “WAHREN MENSCHEN”, 
der immer der “pneumatische Mensch” ist.

UND WEGEN DIESER AUSSICHT HABE ICH VIEL MEHR ZUTRAUEN ZUR LEHRE DES PAPSTES UND 
DER KIRCHE – die natürlich jeden Tag MASSENWEISE VERFEHLT wird – als zu einem Kaninchen-
Präsidenten, der ein guter Herdbuch-Manager sein mag, aber gewiss kein ERLEUCHTETER einer religiös-
spirituellen LEHRE, deretwegen wir uns demütig an eine “kleine Nonne” aus Coesfeld aus meiner 
norddeutschen Heimat wenden müssen!

Buike Science And Music
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Papstsekretär Gänswein über Christenverfolgung in Europa
Posted 2016 by Bruno Antonio Buike

Am 17. April 2016 fällt mir in k-tv auf:

• 13:30 Wehret den Anfängen; S.E. Erzbischof Dr. Georg Gänswein

Vortrag von S.E. Erzbischof Dr. Georg Gänswein zum Thema: Wehret den Anfängen – Christen in 
Europa in Bedrängnis! Eine Aufzeichnung von der Kirche in Not – Jahreswallfahrt 2014, 
Benediktinerabtei Maria Einsiedeln.

Davon gibt es im youtube-kanal von “Kirche in Not”einen Video-Mitschnitt –  URL 
https://www.youtube.com/watch?v=Mq-Di39b-PA -, wo man auch eine kostenlose Print-/Textversion bestellen 
kann.

Video entvfernt

Wahrscheinlich hätte auch ich diesen Beitrag überhört, hätte ich nicht justament eingeschaltet, als die 
folgenden zwei Stichworte fielen

• Entfernung der Kreuze aus der Öffentlichkeit 
• Euthanasie (zum Beispiel in den “neuen” und “fortschrittlichen” Gesetzen zur Sterbehilfe in Belgien, 

Holland, der Schweiz und sonstwo). 

Warum fielen mir diese Stichworte auf?

Nun ich bin in Südoldenburg in Vechta einige Jahre auf dem Gymnasium Antonianum gewesen, welches auch 
schon der Bischof von Münster, der nachmalige Kardinal von Galen, geboren auf dem Stammsitz derer von 
Galen im benachbarten Dinklage, besucht hat.  Und GENAU WEGEN DIESER ZWEI STICHWORTE – also 
Entfernung der Kreuze aus den Schulen und Euthanasie (Tötung “lebensunwerten” Lebens) – hat es in der 
NAZI-Zeit speziell in den beiden Landkreisen Vechta und Cloppenburg RICHTIG ZOFF gegeben, weil die 
dortigen Bauern DAMALS sogar einen kleinen VOLKSAUFSTAND deswegen veranstalteten – und sogar 
GESCHAFFT haben, die KREUZE IN DIE SCHULEN ZURÜCKZUHOLEN!

Ich wiederhole es gerne noch einmal für den offenbar völlig EINGESCHLAFENEN und VERPENNTEN 
derzeitigen “europäischen Katholizismus”:

EUTHANASIE und ENTFERNEN  DER KREUZE AUS DEN SCHULEN, das sind NAZI-Ideen – und ich 
muß schon sagen, daß ich es regelrecht DREIST finde, wenn HEUTE und SCHON WIEDER öffentlich 
und OHNE WIDERSPRUCH in Europa die REINSTEN NAZI-IDEEN sogar GESETZ GEWORDEN SIND!

Natürlich sehe ich ein, daß man inzwischen die Schulen derartig PISA-“verblödet” hat, so daß man über “diese
Dinge” nicht mehr sprechen KANN, selbst wenn man wollte. Als NACHFAHRE einer Familie, die während der 
NaZI-Zeit mit LEBENSGEFAHR BEDROHT war –  (weil eventuell, vermutlich einige “jüdische Gene” 
vorhanden sind) -, muss ich allerdings darauf BESTEHEN und INSISTIEREN, daß wir wenigstens noch für 
das HISTORISCHE PROTOKOLL festhalten und aufschreiben müssen, dass die NAZIS, die natürlich durch 
und durch ANTIKATHOLISCH und KIRCHENFEINDLICH sind, IMMER NOCH ihre POLITISCHEN ZIELE 
umsetzen können, als ob es den Zweiten Weltkrieg niemals gegeben hätte, was in der Tat dafür spricht, daß  
ein Underground-NAZI-Empire IMMER NOCH MÄCHTIG und AKTIV ist!
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Wenn ich das etwas süffisant anmerken darf: Wir sehen hier eventuell BESTÄTIGT das sogenannte 
“OSTEUROPÄISCHE Vorurteil” von der “DEKADENZ DES WESTENS”, denn während Osteuropa erneut die 
Schulbank drückt, um seine CHRISTLICHEN WURZELN neu zu lernen, VERBLÖDET WESTEUROPA 
derartig, daß sie noch nicht einmal mehr BEMERKEN, daß diese “morbid-dekadenten-todesverliebten” 
angeblichen “Demokratien” den NAZI-TEUFELN helfen!

Deshalb hat Erzbischof und Papstsekretär Gänswein recht:

W E H R E T      D E N    A N F Ä N G E N!

Das ist natürlich ein Euphemismus, denn wir sind schon “mittendrin”, nämlich mittendrin im wissenschaftlich-
technischen Fortschritt, der ANFANG und ENDE eines menschlichen Lebens DESHALB “manipuliert”, weil die
Wissenschaft eben so weit ist, daß man beides manipulieren kann. Und dann könnte man noch als 
ergänzendes Argument bringen, daß diese wissenschaftlichen Forschrittsmanipulationen von Anfang und 
Ende menschlichen Lebens HEUTE MASCHINENGESTÜTZT sind, so daß an sich JEDE MORAL, JEDE 
ETHIK ENTFALLEN könnte, weil Maschinen eben KEIN GEWISSEN HABEN – und zwar ganz besonders 
dann nicht, wenn sie von GEWISSENLOSEN WISSENSCHAFTLERN “programmiert” wurden.

Weil dem so ist, deshalb “befürchte” ich, daß wir schon einen Schritt weiter sind als der obige Vortrag des 
Papstsekretärs, nämlich bei diesem seltsamen Vorschlag des gegenwärtigen deutschen Justizministers 
(Maas, SPD) , den ALT-EHRWÜRDIGEN MORD-PARAGRAPHEN mehr oder weniger “außer Kraft” zu setzen.

Wie das? Nun, ganz einfach: Der deutsche Justizapparat, fortschrittlich wie er ist, meint nämlich bemerkt zu 
haben, daß es bei einer STRAFTAT gar nicht auf die TAT ankommt, sondern darauf, daß der Täter uns, also 
der Allgemeinheit,  signalisieren möchte, daß er PSYCHOLOGISCHE HILFE braucht, welche zu erbitten, ihm 
– leider? – nicht ohne seine SCHLIMME TAT möglich war.

Das soll jetzt aber nicht heißen, daß man in Deutschland demnächst Straftäter einfach laufen läßt oder daß 
Straftaten etwa FOLGENLOS wären. Das gegenwärtige deutsche Justizsystem ist nämlich DERARTIG 
FORTSCHRITTLICH, daß jemand, der getötet hat, erstens bei heutiger Kriminalwissenschaft eine 99%-
prozentige Wahrscheinlichkeit hat, daß er als Täter identifiziert und sogar gefaßt wird, und dann zweitens in 
ein “System überführt” wird, das durch eine gewisse Art von “forcierter Unterbringung mit Fremd-Supervision” 
gekennzeichnet ist, welches drittens gekennzeichnet ist dadurch, daß die “Insassen” in diesem wirklich 
fortschrittlichen System in den GENUSS von JÄHRLICH 100.000 EURO pro Kopf und Nase  kommen, wie 
man jedenfalls öfter statistisch behauptet findet.

WARUM es allerdings noch nicht dazu gekommen ist, daß sich VIELE FREIWILLIGE für eine Unterbringung in
diesem fortschrittlichen Justizsystem gemeldet haben, denn ich kenne wirklich im Augenblick aus dem 
Stehgreif KEINEN ANDEREN STAATLICHEN BEREICH, in welchem für “Hilfsbedürftige” 100.000 Euro pro 
Mann, Nase und Jahr  gezahlt werden, “erschließt sich mir nicht unmittelbar”. Oder kennt jemand Lehrlinge 
oder Studenten oder junge Arbeitslose, für die der STAAT geschätzt 100.000 Euro pro Person und Jahr 
bezahlt und ausgibt?

Wir sollten uns allerdings keinerlei Illusionen hingeben, wie die parlamentarische Diskussion und 
Beschlußfassung zur sogenannten “Reform” des Mord-Paragraphen ausgehen wird, die natürlich dann auch 
für EUGENETIK und EUTHANASIE “vorteilhaft” sein könnte, denn die deutsche Jusristenausbildung ist 
inzwischen so SCHLECHT und SO PHILOSOPHIEFREI und METAPHYSIK-FREI, so daß “religiöse 
Bedenkenträger” SCHON JETZT in der MINDERHEIT sind.

Euthanasie haben wir schon, eine Lockerung des “Mord”-Paragraphen im nächsten Schritt ist da nur 
LOGISCH, zumal für Zwecke der EUGENETIK, die natürlich nur eine GETARNETE Form von Euthanasie ist –
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und der Tag rückt näher, wo wir alle niederfallen werden vor dem WISSENSCHAFTLICHEN STAAT, um 
“anzubeten”!

Denn was der deutsche Justizminsiter im Falle des “Mord-Paragraphen” TATSÄCHLICH tut, ist die 
ANMASSUNG GÖTTLICHER AUTORITÄT, welcher wir die 10 Gebote der BIBEL verdanken, die seit ungefähr
3000 Jahren und mehr in Kraft waren, solange bis der deutsche und europäische FORTSCHRITT sie 
HINWEGFEGEN darf.

” DU SOLLST NICHT TÖTEN!” – wie EINFACH und wie demnächst in Deutschland und vielleicht auch Europa
“entbehrlich”!

Wir aber, wie eine sprichwörtliche stehende Redewendung des Neuen Testamentes lautet, ERINNERN uns 
jenes grossen ERZENGELS Michael, auf dessen SCHILD geschrieben steht:

Q U I S    U T    D E U S?

WER IST WIE GOTT?

Oder steht die FORTSCHRITTSFRAKTION im deutschen Justizsystem und Wissenschaftsbetrieb 
inzwischen ÜBER DEM BIBLISCHEN GOTT?

ODER glaubt Europa TATSÄCHLICH, daß die Milchmädchenlogik funktionieren könnte, daß WENN ES 
KEINEN MORD-PARAGRPHEN MEHR GIBT, DANN JA AUCH KEINE EUTHANASIE MEHR GEBEN kann, 
weil man keine “passenden DEFINITIONEN” mehr hat und solche sogar SELBST BESEITIGEN DURFTE?

Was also wird Europa TUN? Wird es NACHDENKEN und HEFTIG DISKUTIEREN – oder wird es 
WEITERSCHLAFEN vielleicht noch in seligen “Haschischträumen”, die der STAAT derzeit ja gerade 
“entkriminalisiert”, zum Beispeil weil das die STEUEREINNAHMEN DRASTISCH erhöht?

Klammer auf: Oder sollen wir vermuten, daß Bundestagsabgeordnete, die selber Haschischkonsumenten 
sind, möglicherweise für eine Liberalisierung des Haschischkonsums ABSTIMMEN werden, weil sie 
inzwischen vielleicht sogar die MEHRHEIT haben? Klammer zu!

 

Buike Science And Music
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Pearl Harbor 1941 – Revision der Revision?
Posted 2015  by Bruno Antonio Buike

Dienstag 14.07.2015 bringt n-tv um 22:15 von National Geographic  “countdown zur Katastrophe – Angriff auf Pearl 
Harbor” – mit interessanten neuen Gesichtspunkten, die mich zwingen, meine bisherigen Einschätzungen zu ändern.

Bislang bin ich ausgegangen von folgendem Buch:

Morgenstern, Georg/ deutscher Herausgeber Post, Walter: Pearl Harbor 1941. Eine amerikanische Katastrophe, 
München Herbig hardcover 3. Aufl. 2000 – amerik. u.d.T.: Pearl Harbor: The Story of the Secret War 1947 USA

Das erste, was zu diesem Buch zu sagen ist, wäre, daß man tatsächlich ein Buch über eine berühmte 
Militäroperation schreiben kann – ohne irgendwelche nennenswerten Landkarten. Also ich könnte das normalerweise
nicht!

Als zweites wäre anzumerken, daß dies eigentlich kein Buch ist wie andere, sondern die Bearbeitung eines 
UNTERSUCHUNGSBERICHTES DES U.S.-Kongresses und dessen Ausschusses: “Joint Commitee on the 
Investigation of the Pearl Harbor Attack”, Congress-Sitzungsperiode 1945/46; erstmals publiziert 1947.

Als drittes wäre zu sagen, daß diese Quelle die GRUNDLAGE IST FÜR (fast)  ALLE HEUTIGEN Revisionsversuche 
und Versuche zu Verschwörungstheorien über einen “trickreich” angeblich “geplanten” Startschuss für den Beginn 
eines grossen Krieges zwischen den USA und JAPAN. Der genannte Kongress-Ausschuss reflektiert insbesondere 
die MEINUNG von ERBITTERTEN GEGNERN des gerade verstorbenen US-Präsidenten Roosevelt (des zweiten 
Roosevelt) und es hat auch einen sogenannten MINDERHEITENBERICHT gegeben, in dem die MEINUNG einer 
ausreichend starken OPPOSITIONSGRUPPE zu finden ist.

So, die “Verschwörungstheorien” sind ja gerade heute und ganz besonders in den USA SEHR BELIEBT und bei den 
Deutschen, den “ewigen VERLIERERN”  – und ich bringe wenigstens EIN BEISPIEL für einen AKTUELLEN 
DEUTSCHEN Beitrag zu “conspiracy”, der wenigstens HALBWEGS brauchbar sein dürfte, denn sowohl der 
VERLAG – Kai Homilius – als auch der AUTOR – Jan von Flocken – haben EIGENE Einträge in deutscher 
Wikipedia.

Flocken, Jan von: Die Pearl Harbor Lüge; Werder an der Havel: Verlag Kai Homilius 2015, 2. unveränderte Auflage

Das Wort “LÜGE” taucht in heutigen Büchern über Geschichte derartig häufig auf, daß man sich fragt, ob nicht 
eventuell VOLTAIRE oder NAPOLEON doch zutreffen, wo man ihnen in den Mund legte:

“Geschichte ist die Lüge, auf die man sich geeinigt hat.”

Okay, wenn   Geschichte LÜGE  ist, dann bin ich kein Geschichtsschreiber! Und selbstverständlich gilt dann, wenn 
Geschichte hauptsächlich Lüge ist, die dann eventuell noch vom SIEGER den Besiegten aufgezwungen wird, daß 
jeder, der BEHAUPTET, die WAHRHEIT herausgefunden zu haben, AUTOMATISCH “verdächtig” wird, obwohl ich 
bezweifeln möchte, ob man  in einem solchen, doch schon etwas psychopathologischen Rahmen dann überhaupt 
noch halbwegs gescheit arbeiten und forschen könnte.

Die ÄLTERE “revisionistische Theorie” scheint klar zu sein: Britische und  holländische –  (Indonesien war damals an
sich holländische Kolonie) – Geheimdienste und die US-amerikanische FUNKAUFKLÄRUNG haben den WEG DER 
JAPANISCHEN ANGRIFSGRUPPE fast von der ABFAHRT in Japan an und MINDESTENS FÜR 2 Wochen vor der 
Ankunft in der Angriffszone BEOBACHTET und AUFGEKLÄRT. Gleichzeitig liefen in Washington komplizierte 
diplomatische Verhandlungen mit dem japanischen Botschafter, die deshalb so kompliziert waren, weil der 
Marineminister, der Kriegsminister, das Aussenministerium und der Präsident selbst – angeblich – “sehr 
unterschiedliche MEINUNGEN” gehabt haben sollen. Es könnte aber auch sein, daß auf Grund der seit dem Ende 
des 1.Weltkriegs bestehenden sogenannten “special relations” zwischen Britannien und den USA nur nach einem 
“Grund gesucht” worden sein könnte, um die britischen Verbündeten der USA zu ENTLASTEN. Alle diese 
Hintergründe und Geheimverhandlungen waren aber erledigt, als am Tag nach dem japanischen Angriff der 
Präsident der USA in gehöriger FORM – das ist krieg- und völkerrechtlich an sich vorgeschrieben – Japan DEN 
KRIEG ERKLÄRTE. DAS, so sollte man meinen, KLINGT VERNÜNFTIG und LOGISCH und es ist auch historisch 
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BEWEISBAR dadurch, daß eben die Kampfhandlungen  begannen. WENIGER LOGISCH – und in der Tat bei 
BERUFSOFFIZIEREN GANZ UND GAR UNDENKBAR und UNVORSTELLBAR – scheint zu sein, daß die US-
FLOTTE und auch die US-AIRFORCE – die hatten da ungefähr 3-4 Flugplätze mit Personal und Flugzeugen, 
wahrscheinlich  441 Flügzeuge an Land, von denen die Japaner immerhin ungefähr 155 beschädigten und 188 
zerstörten – nicht MINDESTENS ZWEI WOCHEN vor der Ankunft der Japaner IRGENDWELCHE 
VORBEREITUNGEN getroffen hatten. Auch mir fällt zu dieser SELTSAMEN INAKTIVITÄT  absolut gar nichts als 
BEGRÜNDUNGSVERSUCH ein! Und diese INAKTIVITÄT sollte oder könnte man durchaus vergleichen mit einer 
anderen “Inaktivität”, die sogar einen eigenen “Namen” hat, nämlich dem “drole de guerre”, dem “Sitzkrieg” an der 
deutschen WESTFRONT im 2.Weltkrieg, wo Franzosen und Engländer ungefähr 6 Monate GAR NICHTS 
MILITÄRISCH SIGNIFIKANTES taten. Um es höflich zu sagen: MILITÄRISCHE INAKTIVITÄT in einem Krieg  riecht 
schon STARK nach SCHMUTZIGEN ABSPRACHEN, und SCHMUTZIGEN GESCHÄFTEN, selbst dann, wenn man 
wegen VERTUSCHUNG nicht viel beweisen kann.

So weit, so schlecht!

Jetzt aber – also in der National-Geographic-Serie in n-tv – wird darauf hingewiesen, daß die ANGRIFFS-
OPERATION  EBENFALLS, na, sagen wir, SELTSAM verlaufen zu sein scheint. -und offenbar in WICHTIGEN 
DETAILPUNKTEN vom ursprünglichen Kriegsplan des Admirals Yamamoto ABWICH. Eine Abweichung allererster 
Ordnung wäre zum Beispiel, wenn es STIMMT, was Wiesnewski von Kopp Nesletter neuerdings vorträgt, daß 
nämlich auf dem RÜCKWEG der  Japaner die Zerstörung der US-Basen auf den MIDWAY-Inseln ABGESAGT 
worden wäre, man beachte bitte den Konjunktiv!  Einen guten konventionellen Überblick über Pearl Harbour liefert  
deutsche Wikipedia,  Artikel “Angriff auf Pearl Harbor”, URL http://de.wikipedia.org/Angriff_auf_Pearl-Harbor  In 
diesem Wiki-Artikel befindet sich insbesondere die VERTEIDUNGSARGUMENTATION des japanischen 
“commanders on the spot”, des Vize-Admirals und Kommandanten der Trägerkampfgruppe Chuichi Nagumo. Ich 
glaube nicht, daß man diese VERTEIDIGUNG der RÜCKZUGSENTSCHEIDUNG nach nur 2 Angriffswellen wirklich 
unverständlich finden muss, denn Vize-Admiral Nagumo soll TECHNISCHE GRÜNDE angegeben haben, daß bei 
einer 3.Angriffswelle die Flugzeuge unter Deck neu bestückt hätten werden müssen, was viel Zeit und 
Durcheinander beutet hätte, so daß eine Rückkehr eventuell in die DUNKELHEIT gefallen wäre, man aber noch gar 
keine ERFAHRUNGEN über NACHTLANDUNGEN auf Flugzeugträgern hatte. Damals waren sogar Landungen auf 
Flugzeugträgern bei Tageslicht ziemlich abenteuerlich und sozusagen noch in Erprobungsphase. Die Verteidigung 
des Vize-Admirals ist auch besonders in folgendem Punkt UNTADELIG, wo er darauf hinweist, daß er 
STRATEGISCHE ZIELVORGABEN des ursprünglichen KRIEGSPLANS des Obebefehlshabers der japanischen 
Flotte, Admiral Isoroku Yamamoto,  ERFOLGREICH ERFÜLLT HAT. Insoweit erscheint es mir auch zweitranging, 
daß n-tv jetzt neu zu berichten wusste von einer UNVERTRÄGLICHKEIT zwischen dem Oberbefehlshaber der Flotte
Yamamoto und seinem STABSCHEF, Admiral Osami Nagano, der auf Grund des BÜROKRATISCHEN 
MAJORITÄTSPRINZIPS in der japanischen Marine sozusagen “unvermeidlich befördert werden musste” und auch 
befördert worden war. Aber solche Reibereien sind eigentlich durchaus normal und man hat noch nie gehört, daß 
deswegen Kriege etwa AUFGEHÖRT hätten!

Ich darf hier vielleicht historish einflicken: Es gibt nur überschaubar wenige Marineoperationen. die mit der 
japanischen Aktion vor Pearl Harbor verglichen werden könnten, darunter die Fahrt der kaiserlich-russischen 
Ostseeflotte um ganz Afrika herum bis zur SEESCHLCHT VON TSUSHIMA, wo sie EHRENVOLL durch überlegene 
Munition zusammengeschossen wurde, nachdem die ganze Welt und vor allem das gebildete Europa sich halb vor 
Lachen ausgeschüttet hatten, ob diese russische Flotte von 1905 überhaupt jenseits von Kap Horn an der Südspitze 
Afrikas wieder auftauchen würde. Nur zögerlich und sozusagen widerwillig, liessen sich die Clubs und Salons der 
vermögenden Nichtstuer und Tagediebe in den europäischen Hauptstädten zu vorsichtigen 
RESPEKTSbezeugungen herab, als Berichte von “russischen Schiffen irgendwo bei Madagaskar” aufgetaucht waren
– und sogar verifiziert werden konnten. Man könnte an einer Stelle wie dieser auch durchaus selbstkritisch 
anmerken, daß die meisten Histoiriker keine Ahnung von NAVIGATION haben, schon gar nicht von den 
SCHWIERIGKEITEN der SCHIFFSNAVIGATION 1905 und 1941! Klammer zu! Das zweite Beispiel für eine Marine-
Aktion über grosse Distanzen wäre die EXPEDITIONSFLOTTE Grossbritanniens im sogenannten Falkland-Krieg von
1982 gegen Argentinien. Ich bitte um Entschuldigung, wenn ich als Spezialist für historische Landkriegführung, jetzt 
ein weiteres passendes  Beispiel aus der Seekriegsführung einfach nicht weiss, denn nach meinem Gefühl war die 
MARINEEXPEDITION NAPOLEANS nach ÄGYPTEN 1798 in der Grösse nicht vergleichbar, obwohl man sie als 
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eines der SELTENEN BEISPIELE betrachten muss, wo man ein FREIMAURERISCHES ARBEITSPROGRAMM 
historisch EINWANDFREI NACHWEISEN kann.  Oder anders gesagt: Was die japanische Flotte bei Pearl Harbor 
vorexerziert hat, das muss man erstmal können und schaffen! Und eines der hauptsächlichen TAKTISCHEN 
Probleme 1941 war, daß man ZIELE ERKENNEN musste, die NICHT VORHER PERFEKT AUFGEKLÄRT WERDEN
KONNTEN, und daß die Japaner ihre FLUGZEUGE für die Angriffe ZWECKMÄSSIG in FORMATIONEN 
ORGANISIEREN mussten, und zwar OHNE heutige technische Hilfsmittel! Immerhin scheint die Anzahl der 
zerstörten US-Flugzeuge von MEHREREN FLUGPLÄTZEN – einer davon direkt im Hafen – anzudeuten, daß die 
Japaner erkannt hatten, daß die DEAKTIVIERUNG dieses LUFTSCHIRMES entscheidend wichtig war. Oder noch 
anders gesagt: In Pearl Harbor hat es 1941 eigentlich ZWEI GROSSE Operationen gegeben, erstens einen Angriff 
auf die US-Flotte und zweitens eine AUSSCHALTUNG von deren landgestütztem LUFTSCHIRM mit der Kleinigkeit 
von 445 landgestzützen Flugzeugen, was oft gar nicht richtig gewichtet wird.

So, und damit bin ich auch schon an der Stelle angelangt, wo ich die NEUEN GESICHTSPUNKTE der n-tv-Sendung 
von National Geographic einfach auflisten kann:

• 3-4 US-Flugzeugträger waren nicht im Hafen und wurden auch NICHT gesucht oder “gejagt” – und sie waren
verstreut auf irgendwelchen nicht-kriegerischen Missionen.  Dies verursachte eine STRATEGISCHE 
LANGZEITWIRKUNG bei der ANZAHL der US-Flugzeugträger, besonders als später Japan nicht mehr 
genug verlorene eigene Flugzeugträger ersetzen konnte. 

• WICHTIGE ZIELE WURDEN NICHT ANGEGRIFFEN, nämlich a) U-BOOT-BASIS und U-Boot-
Reparaturwerft, b) ein GROSSES HAUPTQUARTIER der U.S-Streitkräfte, Befehlsereich Pazifik, c) ein 
GROSSES, nein ein RIESIGES  TANKLAGER mit soviel Sprit, daß die gesamte US-Pazifikflotte MEHRERE 
MONATE hätte versorgt werden können, d) Nicht-Zerstörung anderer Reparaturdocks! 

Es wurde in n-tv auch ein seltsames NEBEN-Ergebnis des japanischen Angriffs auf Pearl-Harbor berichtet: Es sollen 
wohl an die 18 (!!!) beschädigte grössere Kriegsschiffe der USA innerhalb nur weniger Monate repariert worden sein, 
so daß sie dann MASSIV die KAPAZITÄTEN für den GEGENANGRIFF – das berühmte “Insel-Hopping” verstärkten.

Wenn wir uns auch am Kopf kratzen können, ob das vorstellbar ist, daß ein Admiral ein Tanklager NICHT angreift 
ANGEBLICH, weil RAUCHENTWICKLUNG die Sicht der Piloten bei den Angriffen auf die SCHLACHTSCHIFFE in 
dem – ziemlich GROSSEN – Hafen behindert hätte, so bleibt hier aus meiner derzeitigen Sicht als wichtiger Punkt 
vielleicht ein MENTALER Gesichtspunkt. Es KÖNNTE sein, daß die japanische Admiralität -wie das auch auf allen 
Kriegsschulen UNTERRICHTET wurde – viel zu sehr auf SCHLACHTSCHIFFE FIXIERT war und ZWEITENS 
neuere Entwicklungen, wie eben Flugzeugträger und vor allem auch FLUGZEUGE und U-Boote, MENTAL NOCH 
GAR NICHT RICHTIG IN IHRER TRAGWEITE ERFASST hatte. “Blockierung im Kopf” sagt man manchmal dazu 
auch – und das war keineswegs auf die Japaner beschränkt, sondern man könnte auch das VERSAGEN DER 
MAGINOT-LINIE im 2.Weltkrieg als Konsequenz aus einer MENTALEN FIXIERUNG betrachten.

Aber alle diese älteren und neueren Gesichtspunkte können nicht mein Bild von dem japanischen FLOTTENCHEF 
trüben, dem Admiral Yamamoto, der nämlich ALS EINZIGER die EUPHORIE und den LAUTEN JUBEL der an sich ja
“ziemlich erfolgreichen” Trägerkampfgruppe NICHT TEILTE, weil er sich IM KLAREN war, daß er bloss “den Tiger 
geweckt” hatte. Yamamoto hatte in den USA gelebt und WUSSTE unter anderem von den damals schier 
ÜBERWÄLTIGENDEN KAPAZITÄTEN der TECHNISCHEN FABRIKPRODUKTIONEN in den USA. Dass er TROTZ 
SEINER EIGENEN STRATEGISCHEN EINSICHT einen SEHR UNGEWÖHNLICHEN PRÄVENTIVSCHLAG AUF 
BEFEHL plante und durchführte, zeigt eine sehr seltsame CHARAKTEREIGENSCHAFT, die man in der deutschen 
Sprache vielleicht als UNTADELIGKEIT und GERADLINIGKEIT bezeichnen könnte. Wie soll ich sagen: Admiral 
Yamamoto hatte SEIN SCHICKSAL und seine BESTIMMUNG erkannt – und  für seine eigene Person 
ANGENOMMEN als den IHM UND SEINEM LAND ZUGEWIESENEN PLATZ.

MEHR KANN MAN VON STERBLICHEN MENSCHEN NICHT VERLANGEN – NICHT EINMAL DIE GÖTTER und 
die UNSTERBLICHEN könnten mehr verlangen!

Für uns aber, die wir nicht diese Grösse besitzen und bloss als Historiker über Kriege SCHREIBEN, ist das Thema 
einer “wahrscheinlich notwendigen KORREKTUR der Geschichtsschreibung des 20. Jahrhunderts” INSOWEIT und 
unter der Bedingung NICHT vom Tisch, als die englischsprachigen Autoren Joseph P. Farrell, Guido Preparata, 
Anthony Sutton, Abel Basti, Jim Marrs uns auch weiterhin vor die THESE stellen, daß der ERSTE UND DER 
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ZWEITE WELTKRIEG sozusagen “Inszenierungen” – also eine gewise Art von “blutigem Theater” -waren, in welchen
vielleicht die NAZIS die eigentliche BEDROHUNG für die gesamte Menschheit am deutlichsten gemacht haben, 
nämlich die GEFAHR EINER GOTTLOSEN SUPERWISSENSCHAFT FÜR DEN BESTAND DIESER MENSCHHEIT 
und vielleicht sogar unseres Planetensystems. Es ist wahrscheinlich hoffnungslos, dem  gesamten Bereich heutiger 
NAZI-Infiltration vorzulesen, daß die TAOISTEN DES ALTEN CHINA – nicht des heutigen, weitgehend kulturlosen 
Chinas, das sich derzeit für US-amerikanische MASSEN-“Kultur” zu begeistern scheint – schon vor langer Zeit 
erkannt hatten:

“Die Welt erobern wollen;

ich habe erlebt, das dies misslingt!

Die Erde ist ein GEISTIGES DING,

das man nicht behandeln darf.

Wer sie BEHANDELT, VERDIRBT sie!”

Und ja, ich weiss, daß ich den hier sehr notwenidigen KOMMENTAR über “wei-wu-wei”, über “te”, über “dharma” und
anderes einfach weggelassen habe.

Nachtrag:

Wisnewski, Gerhard:  Hiroshima und Pearl Harbor. Betrug, Lüge, Intrige und Verrat   – in: Kopp-Newsletter 9. Aug. 
2015 URL http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/enthuellungen/gerhard-wisnewski/hiroshima-und-pearl-harbor-
betrug-luege-intrige-und-verrat.html

Wisnewski hebt gewichtet die Rolle des japanischen Befehlshabers “on the spot” bei Pearl Harbor ANDERS – und 
zeichnet ihn als einen NOTORISCHEN VERLIERER, der sozusagen “alles vermasselt” hat, erst die MÖGLICHEN 
ZERTÖRUNGSQUOTEN in Pearl Harbor nicht schafft, dann

Wir lesen bei Wisnewski a.a.O.:

“Hochverrat vom Feinsten. Kurzum: Normalerweise hätte angesichts dieses »Versagens« zu Hause das 
Erschießungskommando auf ihn gewartet – oder der Vizeadmiral wäre schon auf dem Heimweg durch ein gepflegtes
Harakiri aus dem Leben geschieden. Aber merkwürdigerweise gab es daheim stattdessen Glückwünsche von der 
Militärführung. Lediglich Admiral Yamamoto, der den Angriff ursprünglich geplant hatte, hatte begriffen, dass Nagumo
alles verbockt und Japan den Krieg in Pearl Harbor bereits weitgehend verloren hatte. Da das 
Erschießungskommando erstaunlicherweise ausblieb, konnte Nagumo weitermachen.

Als nächstes vergeigte er die kriegsentscheidende Schlacht von Midway 1942 und schließlich die Verteidigung der 
nördlichen Marianen 1944. Erst da hatte er wohl seine Mission erfüllt und nahm sich das Leben. Ein Jahr später 
starteten von den nördlichen Marianen aus die US-Atombomber nach Hiroshima und Nagasaki – unter ständiger 
Beobachtung und dem Schutz der Japaner. Ein amerikanischer Begleitschutz war für die Bomber daher nicht nötig. 
Nicht erst die Sabotage der Verteidigung gegen den US-Angriff auf Hiroshima und Nagasaki war Hochverrat vom 
Feinsten – sondern schon der fehlgeschlagene Angriff auf Pearl Harbor selbst. Wenn heute hier von einem 
»japanischen Triumph« oder gar »Sieg« die Rede ist, ist das reine Desinformation. Hiroshima und Nagasaki waren 
bereits in Pearl Harbor angelegt.” Ende Zitat Wisnweski a.a.O., Kopp Newsletter

Mal abgesehen davon, daß es schon einbischen dies heutige SALOPPE REDEWEISE ist, wenn man einen Angriff 
auf den HAUPTHAFEN der US-PAZIFIKFLOTTE als eine “Falle”, also mit dem Ziel der “Ablenkeung von der 
Hauptsache”, bezeichnet, so fällt mir hier auf, daß Nagumo als TOTAL-VERSAGER bezeichnet wird:

Peral Harbor phne wirklich entscheidende ZERSTÖRUNGWIRKUNG — Midway auf dem Rückweg von Pearl Harbor
“ausgelassen” und 1942 “vergeigt”, wie sich Wisnewski ausdrückt, Marianen 1944 ebenfalls verloren — und erst 
danach Harakiri!

Was mich hier trotz der Ausdrucksweise des Autoren stutzig macht, ist, daß wir noch einen zweite Schlüsselfigur des
ii. Weltkriegs kennen, die durch EKLATANTE MILITÄRISCHE FEHLENTSCHEIDUNGEN AUFGEFALLEN ist, 
nämlich WINSTON CHURCHILL!
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Was aber schliesslich den Beitrag von Wisnewski, der genau dieselbe Dokumentation im Fernsehen gesehen hat 
wie ich, aber doch SEHR INTERESSANT macht, ist seine offenbar durch INDIZIEN gestzütze Behauptung, daß 
“etwas mit den Atombomben Angriffen auf Hiroshima und Nagasiki FAUL ist und NICHT STIMMT.”

Wisnewski hebt hervor:

Die Japaner hatten erstens  eine GEHEIMDIENST-SONDEREINHEIT gebildet, die SPEZIELL ein “seltsames” US-
Bombergeschwader auf den Marianen-Inseln beobachtete und SOGAR DIE BEGRÜNDETE VERMUTUNG 
aufgestellt hatte, daß dort die FLUGMANÖVER FÜR DEN EINSATZ EINER SPEZIELLEN BOMBE GEÜBT wurden.

Diese Sondereinheit hatte der OBERSTEN MILITÄRFÜHRUNG BERICHTET. Aber die Nachricht soll “irgendwie 
untergegangen” sein.

Diese Geheimdienst-Sondereinheit soll nach den Atombomben-Abwürfen den BEFEHL ERHALTEN HABEN, ALLE 
DOKUMENTE über die vorangegangene – und wie gesagt, ZIEMLICH ERFOLGREICHE – Aufklärungsarbeit – ZU 
VERNICHTEN !!!

Dann zweitens hebt Wisnewski hervor, daß da EINZELNE US-Bomber von den Japanern, sozusagen 
“durchgewunken” worden sind. Anders gesagt: ES GAB AUF JAPANISCHER SEITE NICHTS, keine Flakabwehr und
vor allem KEINE JAGDFLIEGER, die rätselhafterweise KEINE EINSATZBEFEHLE ERHIELTEN!

ERGO und FOLGLICH MÜSSEN HIROSHIMA und NAGASAKI sozusagen  nach “oberfaul” sozusagen 
GESTUNKEN haben! Gerhard Wisnewski hat die technischen historischen Details der unbegreiflichen 
JAPNAISCHEN INAKTIVITÄT neezüglich der wenigen Bomberr-Flugzeuge gegen Hiroshima und Nagasaki noch 
detaillierter ausgearbeitet in Kopp-Newsletter vom 06. August 2015,”Hiroshima und Nagasaki. Japaner winken 
Atombomber durch” – URL http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/zeitgeschichte/gerhard-wisnewski/hiroshima-und-
nagasaki-japaner-winkten-atombomber-durch.html

Ich darf vielleicht aus der diesjährigen Berichterstattung zu den japanischen Gedenktagen in Hioroshima und 
Nagasaki ergänzen: MIR FÄLLT auf, daß ZWEI SEHR VERSCHIEDENE BOMBENTYPEN abgeworfen worden  sein 
sollen, und ich würde nur die ZWEITE Atombombe, welche die Amerikaner “FAT MAN” genannt hatten, mit 
GEWISSHEIT als US-amerikanisches FABRIKAT einstufen, und zwar aus den Laboratorien in Los Alamos. Die 
ERSTE – und “längliche” Atombombe auf Hiroshima allerdings, könnte, wie Joseph P. Farrell und andere meinen, ein
NAZI-DEUTSCHES FABRIKAT gewesen sein, das durch SCHMUTZIGE DEALS zwischen ALLAN DULLES und 
Marton Bormann an die Amerikaner “ausgeliefert” worden war, natürlich mit MASSIVEN GEGENLEISTUNGEN der 
Dulles-Leute an die NAZIS – was man im Militärwesen normalerweise las HOCHVERRAT bezeichnet.

Wir können übrigens gar nicht sicher sein, daß die damaligen riesigen Atom-Waffen sozusagen ein 
TECHNOLOGISCHER IRRWEG waren – und daß Ingenieure heute sich wahrscheinlich auf Atomwaffen in der 
Grösse von TENNISBÄLEN konzentrieren würden, die dann allerdings in der Zerstörungs-Grössenordnung ebenfalls
“etwas kleiner” ausfallen würden, aber immerhin noch einen Flugzeugträger “schaffen können sollten”.

Falls irgendjemand jetzt meinen sollte, daß mit diesen Beiträgen und Argumenten jetzt “alles klar und aufgeklärt sei”, 
dann muss ich leider widersprechen. FARRELL BEHAUPTET, die Amerikaner haben in KOREA einen 
JAPANISCHEN BEFEHLSHABER NACH DER KAPITULATION BELASSEN und es soll in 1946 in Korea ein 
JAPANISCHER ATOM-TEST stattgefunden haben Farrell betont ausserdem, daß nach der HAUPTKAPITULATION 
noch mindestens 6 MONATE EINZELNE JAPANISCHE BEFEHLSBEREICHE WEITER GEARBEITET HABEN, 
darunter insbesondere auch GEHEIME TESTGELÄNDE und LABORATORIEN für “Sonderwaffen” /”Wunderwaffen”.

Und was am 2. Weltkrieg natürlich ganz besonders UNKLAR und RÄTSELHAFT ist, das ist das BÜNDNIS 
ZWISCHEN NAZI-DEUTSCHLAND und dem IMPERILAISTISCHEN JAPANISCHEN KAISERREICH der 
Zwischenkriegszeit. AUF SO EINE BÜNDNISIDEE MUSS MAN ERST EINMAL KOMMEN!
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Plastikmuell-Teppich im Nord-Pazifik grösser als Deutschland
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Vor kurzem schrieb ich über das Verschwinden der Vögel über dem Ackerland der deutschen 
Landwirtschaftsindustrie und hielt das zusammen mit Nitrat im Grundwasser und der Ausbringung von 
künstlichem Gülle-Humus und Klärschlamm schon für Anzeichen von “Weltuntergang”.

Buike-Post “Ackerland ohne Vögel”

Aber meine Besorgnis über “fehlende Vögel” – welche übrigens inzwischen BESTÄTIGT wurde durch TV-
Dokumentation! – war  wahrscheinlich ÜBERTRIEBEN, denn es gibt NOCH SCHLIMMERES, nämlich den 
riesigen PLASTIKMÜLL-SEE im Nordpazifik vor der Küste Kaliforniens, angeblich inzwischen größer als die 
Fläche von Deutschland.

Das TOLLSTE an diesen Hundertausenden von Quadratkilometern Plastikmüll ist aber, daß die SATELLITEN 
nichts gemerkt haben, daß KEIN EINZIGER GEHEIMDIENST DER WELT schon vor 20 Jahren, als nämlich 
die ganze Plastikmüll-Scheisse im Ozean LOSGING und ANFING, irgendeine WARNUNG rausgeschickt hat! 
Aber natürlich, man versteht: ES IST ZU GEHEIM, ES IST ZU GROSS, MAN KANN ES NICHT SEHEN!

Oh nein, nicht daß man überhaupt nichts tut:

Man TUT etwas!

Und was?
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Well, man hat ein Pilotprojekt gestartet, um einen neuen Schiffstyp zu entwickeln, so eine Art Katamaran, mit 
dem man diese RIESIGE FLÄCHE “sauber fischen” möchte. Der erste PROTOTYP soll bereits “gelauncht” 
sein. Aber man sagt uns natürlich nicht, wieviele Jahre und wieviele Milliarden Investionen man brauchen wird,
bis man eine Fläche von der Größe Deutschlands “abgefischt” und gereinigt haben wird.

Oder anders gesagt: Es wirkt auf mich so ein bischen wie der untaugliche Versuch, mit Zahnstochern einen 
Schweinestall auszumisten … und muß also die Verzweiflung schon doch sehr groß sein … irgendwie …??!!

Bei solcher eklatanter BLÖDIGKEIT des menschlichen Verhaltens, lohnt es sich nicht mehr, noch viele 
Worte zu machen – und ich bringe einfach nur links zu Wikipedia-Artikeln:

• Artikel “Platikmüll in den Ozeanen”, deutsche Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Plastikm
%C3%BCll_in_den_Ozeanen 

• Artikel “Great Pacific garbage”,  englische Wikipedia URL  
https://en.wikipedia.org/wiki/Great_Pacific_garbage_patch 

Das eine Problem ist: Irgendwann gerät MIKROPLASTIK in menschliches Gewebe und wird dort eingelagert. 
Wenn ich richtig gelesen habe, wurde kürzlich auch das BASIS-PRODUKT, aus welchem der größte Teil des 
Plastikmülls hergestellt wird,  in menschlichem Gewebe nachgewiesen und auch zum Beispiel in Schokolade, 
nämlich ERDÖL!

Ganz richtig, gewöhnliches,  dreckiges,  stinkendes ERDÖL. Man hat sogar angeblich schon Versuche mit 
Ratten gemacht, denen man ERDÖL ins Futter gegeben hat, um festzustellen, WO DIE SCHMERZGRENZE 
für biologische Systeme gegenüber PUREM Erdöl ungefähr liegt!

Ein ganz besonders sarkastischer Zeitgenosse soll auch schon vorgeschlagen haben, daß man statt 
holländischer und europäischer  Industrietomaten, doch genausogut die CHEMISCHE NÄHRLÖSUNG zu sich
nehmen könnte, die in der europäischen Industrie- Tomatenproduktion verwendet wird, denn NATÜRLICHE 
ERDE oder NATÜRLICHES LICHT bekommt ein Großteil der heutigen europäischen Industrietomaten schon 
lange nicht mehr! Schon VIEL ZU LANGE hat die Lebensmittelindustrie durch UMERZIEHUNG dafür 
gesorgt, daß VIELE JUNGE MENSCHEN heute den ECHTEN GESCHMACK von ECHTEN 
NATURPRODUKTEN FAST GAR NICHT MEHR KENNEN! (Babies werden zum Beispiel VON ANFANG AN 
auf VANILLE-GESCHMACK DRESSIERT UND ABGERICHTET! In INDUSTRIELLEN Lebensmitteln wird 
flächendeckend ZUCKER in UNGLAUBLICHEN MENGEN und in UNGLAUBLICHEN Produkten 
BEIGEMISCHT! Und besorgt fragt man sich: Wer BESCHÜTZT das Volk vor der Industrie? Wer beschützt das
Volk vor der von der Industrie gekauften Regierung?)

Aber das viel größere Problem ist, daß MENSCHLICHES FEHLVERHALTEN die LEBEWESEN DES 
MEERES INSGESAMT gefährdet.

Das seltsame  ist: Die VERURSACHER und die LENKER und MACHER “denken sich reinweg gar nichts 
dabei”, als ob alles harmlos und unwichtig sei.

Bis dann das “Männchen mit dem Hämmerchen” kommt und bis die KOSMISCHE ZENTRALKONTROLLE 
dieser Menschheit eine schallende Ohrfeige verpassen wird.

Also ehrlich, ich VERMUTE, das die Ohrfeige  BALD sein wird!
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Polskaweb – abschliessende Aktennotiz
Posted 2015  by Bruno Antonio Buike

“Polskaweb” hat einige Jahre für VERWIRRUNG und IRRITATIONEN bei Polen und Deutschen gesorgt,  Jetzt aber 
konnte der WEBSITEHOSTER festgestellt werden,  verschiedene Briefkastenfirmen aufgedeckt  und ein 
PERSÖNLICHER BETREIBER – deutscher Nationalität –  ermittelt werden, der kürzlich mit einem deutschen 
Gericht zu tun hatte – und zwar wegen “Volksverhetzung”. Wie es scheint, ist “Polskaweb” im Internet nur noch in 
Cache-Versionen oder in Archiv-Plattformen für gelöschte Webseiten nachweisbar und aufrufbar.

Causa finita!

DOKUMENT-ZITATORT URL  – http://politikforen.net/showthread.php?159374-%E2%80%9EPolskaweb
%E2%80%9C-Betreiber-Herbert-Porsch-wegen-Volksverhetzung-vor-Gericht      – Threadtitel: “Polskaweb”-Betreiber 
Herbert Porsch wegen Volksverhetzung vor Gericht – 03.01.2015 – autor: “Candymaker”, Ort Bielsko Biala – 
zuständiges Gericht: (Amtsgericht? Staatsschutzsache?) Leipzig

 

DOKUMENT/ZITAT aus “politikforen.net”

“Seit Jahren verbreitet die “Nachrichten”-Webseite polskaweb.eu Verschwörungsideologien und antisemitische 
Hetze. Für zwei Artikel aus dem Jahr 2011 – “Welt Sensation: Holocaust Ikone Anne Frank überlebte” und “Anne 
Frank war keine Jüdin” – musste sich der Seitenbetreiber und Chefredakteur Herbert Erwin Porsch nun wegen des 
Vorwurfs der Volksverhetzung und der Verunglimpfung des Andenkens Verstorbener vor Leipziger Gerichten 
verantworten.

Lange Zeit war unklar, ob “Herbert Porsch” eine reale Person oder ein Pseudonym ist. Nachdem die 
Staatsanwaltschaft Leipzig seinen polnischen Wohnort ausfindig gemacht hatte, erwirkte sie Anfang 2013 im 
Rahmen eines Amtshilfeersuchens eine Hausdurchsuchung bei ihm, im Zuge derer die für das Strafverfahren 
relevanten Artikel sichergestellt werden konnten – samt eines Copyright-Vermerks unter Herbert Porschs Namen.

Gerichtsbekannter Antisemit

Daraufhin zog der in Krefeld geborene Porsch, der zuvor acht Jahre in Polen gelebt hatte, mit seiner Partnerin, der 
“polskaweb”-Redakteurin Marta Galecka, zurück nach Leipzig. Porsch ist mehrfach vorbestraft, in jungen Jahren 
wegen Körperverletzung, Diebstahls, Einbruchs und Hehlerei; später wegen Betrugs, Urkundenfälschung, 
Insolvenzverschleppung und vorsätzlichen Bankrotts.”

ENDE DOKUMENT “politikforen.net” – Quelle URL – http://politikforen.net/showthread.php?159374-
%E2%80%9EPolskaweb%E2%80%9C-Betreiber-Herbert-Porsch-wegen-Volksverhetzung-vor-Gericht

—xxx—

weblinks

https://linksunten.indymedia.org/de/node/109741

http://www.pharus-forum.de/t732f70-Zum-leidigen-Thema-quot-Polskaweb-quot-Wer-steckt-dahinter.html

http://www.dw.com/pl/polskaweb-bezkarny-antysemityzm/a-14763822
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Priceton-Coursera – new ideas on development of urban life
Posted 2014  by Bruno Antonio Buike

(I apologize for alle the spelling errors the computation system is implementing automatically without asking 
permission first!)

We may agree that there is somehow a link between development of fortifcations and development of urban life, but 
may object,  that we would find in history of the millenias a great variety of what is URBAN.  We secondly may be on 
the watch, that “fortifications” as well is seen in history in LOTS of QUITE DIFFERENT examples and such cannot 
be linked with just ONE status or type or level  of society, so that fortification is NOT SOLEYLY linked to “feudalism”.

The MOST strange use of “fortification” I myself stumbled upon  may be for instance the socalled “fortifications” 
around ROUMANIAN SARMIZEGETUSA, with perhaps an ASTRONOMICAL meaning in first place, see Vartic, A. 
from University of Cisinau/Moldowa.

This said I perhaps now may doubt, whether a restriction to categories mentioned above  may be a PROPPER or a 
SUFFICIENT approach for explanation for development of URBAN life.

Instead I may hint as STARTING point for urban life to RELIGIOUS CENTRES of some sort, to which settlements of 
some diversification and sophistication in society were ATTACHED. We may take as EXAMPLE for this ARGUMENT
the GREEK type urban settlement with AKROPOLIS and the Mesopotamian type of ZIKKURAT , the PHARAONIC 
Egyptian  temple-town and even the TEMPLE-PLATFORM in Jerusalem, which by the way is rather UNPRACTICAL 
for ANY settlement type, especially with regard to sufficient water supply, both for civilian use and use in temple.
I may now try to go further down this line of argumentation in probing the argument, that the foundation of an 
URBAN settlement – once ins some primordial times – was a RELIGIOUS and even MAGICAL ACT, which we find 
rests of in Marcel Granet on Chinese old history and civilization and in OLD EGYPT in the STRANGE OVAL-shaped
wall from brick circling lots of “holy places”, the meaning of which was linked to the idea of the “primordial EGG” or 
“first isle” and the FUNCTION of which was, to SEPERATE the ZONE OF CHAOS and COSMOS (in the sense of 
“order” or “structure” or even (human) “civilization”).
Last but not least I in the end may hint to Laleh  Bakhtiar “Sufi. Expressions of the Mystic Quest”,  London 1976, in 
which we find a chjapter on “bazar” (with examples discussed from elder Iran), the interpretatation of the basic plan 
of  which strange enough for European readers is linked to MUSICAL principles. I may add here: The book itself is 
delivering in addition a COMPLETE GRAPHICAL SYMBOLISM, which may – or may not – be understood in the 
sense OF ANOTHER PHYSICS than Einsteinian physics applied, which is some sort of ETHER-PHYSICS as is in 
TODAY Hyperphysics, which are detailed in 12 books by Farrell, Joseph P.. and Richard Hoagland ((„tetrahedal 
(astro-) physics“)) ond few others.
These very short remarks from non-mainstream studies in history may be evaluated in such direction, that we may 
produce a QUITE DIFFERENT UNDERSTANDING as in contemporary “West-European” thinking of OPERATING 
BY MEANS FROM ARCHITECTURE  a PHYSICS and METAPHYSICS, that would be able to HANDLE LIFE in quite
other ways as we find today
Sincerely
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Princeton-Coursera  American Sociology and its 
Philosophical WEAKNESSES
Posted 2014  by Bruno Antonio Buike

Coursera-Princeton: Paradoxes of war. June 2014

subject: American Sociology and its Philosophical WEAKNESSES

Coming from more classical studies I am VERY SURPRISED to find in this thread mentioned ROUSSEAU and
HOBBES.
WHAT IS SO MUCH EXTRAVAGANT WITH THIS OBSERVATION?
Well, the thing in MY perception is, that there is NEARLY NO PHILOSOPHY INVOLVED in this entire course.
So it is STRANGE thing, that SUDDENLY we hear of Rousseau and Hobbes!

I may go further down this line of argumentation in SEARCH FOR PHILOSOPHJICAL implications of this 
course and found the following:

If I understood the last weeks lectures, this course is mainly focussed on war as phenomenon of SOCIOLOGY,
but not sociology in GENERAL, but sociology of the MODERN AMERICAN TYPE, which is sociology based on
EMPIRICAL METHOD, which is applying InDUCTION to SINGLE EXPERIMENTS to produce some sort of 
GENERALIZATIONS or “more general insights”. (Which is not taking into account, that ARISTOTLE is said to 
have a PROFF, that INDUCTION CANNOT FUNCTION, see Bochenski, 1950)
Well, there would be nothing wrong with this sociological-empirical approach, if not ARTHUR KOESTLER has 
SEVERLY CRITISIZED it, that is: critisized it to the very foundation and bottom of this approach.

For people, that would like laughter and entertainment, I may go as far as to report one main point of Koestlers
critizism, which was:
If we find in MODERN sociology LOTS and LOTS of RAT – experiments, this NOT NECESSARELY WOULD 
LEAD to “theories” to TRULY understand HUMANS better. Koestler says something like: THE OLD CRITICS 
WAS, that humans tend to ANTHROPOCENTRISM and ANTROPOMORPH, but it is not really helped the 
matter, if we find this TODAY REPLACED by RAT-morphology and Rat-centrism.

I may now add what was expected from my Centraleuropean traditions and backgrounds in studies, that we 
once had in Europe a PHILOSOPHICAL-JURIDICAL APPROACH for to RESTRICT WARS, the main 
exponents of which are NO LESS than THOMAS OF AQUINAS and HUGO GROTIUS.  It is however 
conceded, that we from history cannot DECIDE without heavy debate, what should be a JUST WAR, around 
which until 18th century was tried, to HUMANISIZE war-events. As supporting argument I may take British 
General J.F.C. Fuller “On the degenerated art of warfare”, German, Cologne 1964, who has it, that 
EVERYTHING since the FRENCH REVOLUTION and the “levee en masse” armies of Napoleon is a DECLINE
IN HUMAN BEHAVIOR IN WAR.

There is ANOTHER point, which became more clear to me during my experience in EASTCHRISTIAN-
ORTHODOX environments, which is:
We have not only in this course EXCLUDED an ELDER CHRISTIAN TEACHING ON WAR, but missing is as 
well the CONNECTION of “war-theory” to the elder CHRISTIAN TEACHING ON STATE. It may really 
ALIENATE our so much MODERN “feeling”, but we have in St.Augustin (of Hippo) something like an “utopia” 
about “state” under the title “De civitate Dei” and we find again THOMAS OF AQUINAS contributing to the 
problem of PROPPER CHRISTIAN STATE.  So far as I can understand this really demanding OLD discussion,
there is especially one topic, that may puzzle the modern observer, which is, that the 1st millenium after Christ 
understood the socalled “profan secular history” UnDER A GIVEN TOPUS of “APOCALYPSE”, which was 
some sort of REAL FELT expectation of “end of days”, MAKING EVERITHING ELSE PROVISORY, not really 
counting in some way.

This we may CONTRAST with TODAY, where we find something quite different, which is an EXPECTATION, 
that it would be possible to have some  sort or other “HEAVEN ON EARTH”, which is NO GIFT of some 
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superior to humans “GOD” any more, but is expected to be possible as MANMADE CONSTRUCTION (on 
which topic of “protestant confession mentality” has worked MAX WEBER, who for some strange reasons 
today seems to be out of discussion, which however should not be so)!

MY GENERAL QUESTION TO EVERYBODY now would be:
IT IS UNDERSTANDABLE, that we sometimes set apart all the old stuff of old times. The question however is: 
IS CHRISTIAN TEACHING so much oldfashioned, that we can pretend, AS IF ITS TEACHINGS ON WAR AND
PHILOSOPHICAL PSYCHOLOGY have become ENTIRELY USELESS AND MEANINGLESS???

Tell you what: IT MIGHT BE A MISTAKE, to declare someone DEAD, who is ALIVE!

Or to put it slightly other:
If we see in history of sciences a CATHOLIC  TEACHING ON SOCIAL DEVELOPMENT (German: Katholische
Soziallehre), which in praxi is a list of topics to be dealt with by a truly Christian STATE, dating from 19th 
century to approx. the  1970ties, I cannot quite understand, what our T’ODAY approaches are SO MUCH 
BETTER, so that NOBODY SEEMS eager to take into account those TREMENDOUS efforts in LEARNING 
and STUDY any longer??!!

Sincerely Bruno Antonio from good old Central Europe
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Princeton-Coursera: final assignment “on a global state 
of peace”
Posted 2014  by bbuike 

Subject: Based on this course, is a global state of peace possible?

-xxx-

1. “Based on this course”: what may that mean? Well, what is this course based upon? Rough trial for answer 
would be: This course is based on EMPIRICAL METHODS as applied in today sociology. The unspoken 
implication of this would be, that we have mainly a longing for INDUCTIVE methods – the “axiomatic-
deductive” not really in favor here.

-xxx-

2. So we reach the question: IS A WORLD OF PEACE within the range of possibilities in INDUCTIVE and 
EMPIRICAL methods of today sociology? First impression would be here: NO, peace is a “higher concept”, 
that cannot be “derived” by empirical methods, because the HIGHER CANNOT BE COMPLETELY within the 
LOWER. In other words: PEACE, if seen as a HIGHER CONCEPT, beyond just empiricial descriptive methods
CANNOT BE WITHIN THE EMPIRICAL WORLD of 3-D-reality, because ANYTHING from HIGHER SPIRITS 
cannot  be derived from crude matter. Or in other words: If you start with the world of CRUDE MATTER, why 
should you try to TRANSCEND and LEAVE the level of “crude matter”? Or what shall be really wrong with the 
general rule of “beast behavior”, if you are in a world of “beasts”?

-xxx-

3. From this we see, that IF you insist, to put such question as “world without war” or “world in peace”, you 
have to DEFINE, that MAN is NOT beast! Or rather: SOMEONE MUST INTERVENE AND TELL and 
INTRODUCE, that MAN IS NOT BEAST, and BECAUSE of this new quality of “being no beast”, should try to 
TRANSCEND the conditions of the world of “crude matter”.

-xxx-

4. Even worse: There is a strange double-faced and tricky thing, that not only SOMEONE must tell mankind, 
what SHALL BE the higher concept of “peace” whatever, but there is SECONDLY the  problem, that IF you 
have been told, what “peace” SHALL be, that you must CHANGE BEAST BEHAVIOR to some civilisized 
manners WHATEVER, which is the TERRIBLE introduction of the PROBLEMS OF MORALS and PERSONAL 
ETHICS. And here we have the EMPIRICAL situation, that thousands of years ago SOMEONE introduced the 
LAW  “YOU SHALL NOT KILL” – but that until today NOBODY in earnest is FOLLOWING THIS LAW, even not
those civilizations that were given this law, i.e. the Christians and the Hebrew Jews.

-xxx-

5. Now let us consider, what effect may have the fact in modern sociology, that she is SKIPPING quite a LOT 
of topics, that once were important and discussed. Or in other words: Today sociology may feel authorisized, to
SKIP  every UTOPY (Augustinus, Hobbes, Rousseaa, Defoe, even Marx), to SKIP every CONCEPT OF 
STATE (or socialogical interior organisation) as for instance in BYZANTINE Eastchristian theory and in 
Western theory by Thomas of Aquinas, to SKIP the DEVELOPMENT OF INTERNATIONAL LAW, especially as
related to war (Hugo Grotius, Haager Conferences 1905 f., Geneva Convention). to SKIP ACTUAL STATE OF 
ART in HYPER-WEAPONRY with PLANET-BURST-CAPACITY and MANIPULATION OF THE PHYSICAL 
FUNDAMENTS OF THIS UNIVERSE, to become MASTER OF SPACETIME, which all startet with IDEAS 
conceived in NAZI-times and TODAY are ready to go.

-xxx-

6. I may take now from course materials the “effectivness curve”, and may OBJECT, that this is PUREST 
IDEOLOGY, but not from MILITARY, but from TAYLORISM and SKINNERISM and BEAVIORISM, especially as
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applied in the fields of ECONOMICS. IF there is ANYTHING within this courve, it is NOT “peace” or 
“ANYTHING from philosophy”, but to INCREASE EFFECTIVENESS, that is to OPTIMIZE with application of 
MORAL-FREE SCIENTIFIC methods the DESTRUCTIVE OUTPUT of this SORT of sociology.

-xxx-

7. My result therefor is, that we all have REACHED ALREADY a situation, in which a MANMADE 
CATACLYSMOS has become POSSIBLE – and to some elite-esoteric folks may be feasable -, which is 
NOTHING NEW to this planet, and was KNOWN to the ANTIQUE GREEK, from which the very word 
“cataclysmos” is taken. (The Greek proverbial today  is something like: “Pyr, gyni, thalassa will shake the 
existance of this globe”, which is in translation: “Fire, women and the oceans will make this globe shaking in 
agony!”)

-xxx-

8. We may however doubt, what comes first “manmade cataclysmos” or “APOCALYPSE” as in western-type 
religious texts of obscure meanings.

-xxx-

9. If now the impression is, that we may end up all in some sort of BASIC PESSIMISM, this may not be 
necessarely so, because we have the PROPHECY of JESAIA, telling that AFTERWARDS – after all the mess 
of cataclysmos or apocalypse or both – PEACE, as some sort of the REAL THING will prevail, because under 
(CHANGED PHYSICAL CONDITIONS and with a CHANGED PHYSICS?) “there will be the child playing with 
the lion” – BELIEVE IT OR NOT!

-xxx-

10. If I were offered a last wish before cataclysmos and apocalypse I would ask, to be be granted the chance, 
to fight under the Archangle Michael and St. Mary, Mother of the Christian God, for the LIGHT. I certainly would
not ask for the chance to have another course in today US-Westeuropean-type sociology, skipping such a lot 
of IMPORTANT TO ME subjects and problems, as was detailed above.

In the end, if feeling embarrassed by this short statement of mine, I would have to admit,to the audience  that I 
DO NOT UNDERSTAND GEOPOLITICS of today (nor of yesterday, which was mainly BRITISH COLONIAL-
IMPERIAL and NAZI, as for instance Prof. K. Haushofer), , that I am LACKING “verified hard-facts-
informations” – something just little bit beyond the “political correctness” of papers and media, so that I myself 
may label this statement as some sort of “educated guess”: Sorry, if I dissapointed someone!

-xxx-

– attachment  (on sources and works cited)-

-xxx-

 

I am a polite man – and therefor feel no necessity to convince the audience and public, that I have seen and 
evaluated quite a lot of books on war and even produced several volumes of  own writings on war, but all done
without academical degrees and outside university, but linked to specialisized institutes and libraries  in the 
field. Everybody even is invited to check for themselves my writings in google books and in German National 
Library because it may turn out, that the real prblem today is NOT “espionage” and/or “open intelligence”, but 
the CAPABILITY TO THINKING AND UNDERSTANDING HIGHER CONCEPTS of every sort, even reaching 
out to COSMOLOGY, (“Is “war” a basic pattern in the known astronomical universe of “galactical quadrants”?)

-xxx-
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Princeton-Coursera: Israel and Gaza-Wars
Posted 2014 by Bruno Antonio Buike

What shall be done with the conflict between Israelians and socalled Palestinians? (Question put in course of 
Coursera/Princeton-University, Paradoxes of war, June/July 2014)
xxxxxxx
Is this question at hand, put appropriate? Or is it FINE AS IS? Isnt it marvellous to have a PERMANENT 
CONFLICT and therefor PERMANENT BUSINESS with probably PERMANENT EARNINGS? Or try to 
imagine, what would happen if there would be an end to this conflict: Would an end of this conflict mean, that 
EMPIRICAL SOCIOLOGY would have lost a wonderful field of study of 2 examples of ADVANCED 
SOCIETIES, which both are progressive in relation to their own folks?
xxxxxxxx
Now go on: If we have the axiom, that the SEED is DETERMINATING the TREE, that to know the end, you 
should go back to the beginning: WHAT MAY BE THE REAL PURPOSE BEHIND THE BALFOUR-
DECLARATION OF 1917??? Was the main intention of the Balfour-ödeclaration to simply have a "shoe in the 
door" in the Near East FROM THE VIEW OF BRITISH IMPERIALISM from WHITE RACE? Well, I DO NOT 
KNOW, what was the intention of the Balfour-Declaration and the founding of a "new Israel" in the "old 
homeland", but I am VERY SCEPTICAL, that the British had something else in mind than just to PLEASE the 
Jewish PEOPLE! And I may be not very much in the wrong here with this scepticism, because the BRITISH 
HANDLING OF AFFAIRS during British rule in "MANDATE TIME" has been questioned BY BRITISH 
PERSONNELL ITSELF, that was engaged on the spot! There seems to have been BRITISH people on the 
scence, that really DISAGREED with the British managing, because it was TOO NEAR to "camp-
management" in FASHISTOID states of the time!
xxxxxxxxxxxx
There is something else, a RELIGIOUS argument, as follows: GOD had SPREAD the Hebrew folks "among 
the preoples", so that they may become a "blessing to the peoples".  INDEED you HARDLY will find any 
European country, in which the TODAY national population HAS NOT up to 10% GENES from the HEBREW-
JEWISH Gen-Pool, which itself  is a COMPOSITE out of SUMERIAN Genes and OLD EGYPTIAN Genes. (So 
sorry, NO such thing like "pure race" here!) GOD DID THIS  TO HIS CHOOSEN PEOPLE. But now  the 
BRITISH interfered and had the STRANGE IDEA to TRY a REVISION TO WHAT GOD HAD DONE and to RE-
CONCENTRATE HEBREW POPULATION ON ONE SPOT, such trying to handle "Hebrew people LIKE ALL 
THE OTHER PEOPLE WITH THEIR HETERODOX RELIGIONS AND GODS"! I may add: This IDEA of 
Balfour-Declaration of 1917, BORN in BRITISH CLUBS AND CIRCLES is NOT problematical because of its 
USABILITY for the purpose of BRITISH IMPERIALISM, but is indicating a rather QUEER TECHNIQUE of 
READING AND INTERPRETING THE BIBLE IN BRITISH PROTESTANT MILIEUS. I am NOT JOKING here, 
but may hint to the STRANGE influence of BRITISH PROTESTANT BIBLE READING ON THE COURSE OF 
DEVELOPMENT OF BRITISH EGYPTOLOGY OF THE 19th CENTURY, which you may check in the following 
book: Tompkins, Peter: Secrets of tje Great Pyramid, 1973; German under title: Cheops. Die Geheimnisse der 
Grossen Pyramide etc., München: Droemer Knaur pbk 1979; Bern, München, Wien: Scherz hardcover
xxxxxxxxx
This said, I as cautious as possible may hint to the possibility, that there might be a MILITARY SOLUTION to 
the Israel-Gaza-Problem , which would mean under situation given an ISRAELIAN DECISIVE VICTORY, 
which we however NEVER HAVE SEEN SO FAR, because all the "friends of Israel" AGAIN AND AGAIN 
INTERVENE, IF SUCH VICTORY IN REACH. It seems, that we are suggested by someone to LEARN here, 
that, if you are a "good friend", just try to spoil your friends success … which however to NORMAL socialisized
people may feel STRANGE an idea!
xxxxxxxxxxxxxxxxx
Thus we have nearly a CIRCLE returning to the argument of the start of this comment, where we had the 
argument of the PRACTICAL USE OF PERMANENT WAR for to have PERMANENT BUSINESS, which I 
personally would like to attach to especially the US-position. In HARD words: If you can have PERMANENT 
BUSINESS, why should you stop conflict?
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-xxx-

In the end I may as politly as possible hint to the MILITARY PROBLEM, that NOBODY in NOT ANY COUNTRY
using his NATURAL WITS would accept a situation, in which the enemy can shoot LONGER DISTANCE than 
the actual width of the country, which was until the Yom-Kippur-War of 1973 in the case of Israel  only little 
more than 30 kilometres, if I remember correctly from memory. NOBODY with NATURAL WITS further on 
would accept,  that the GAZA-STRIP can BREAK your communication lines to your most important NEW 
ENERGY SUPPLY, which is the newly explored GREAT OIL- AND GASFIELD from CYPRUS to offshore 
ISRAEL, which the Israelians nevertheless succeeded in meantime to become  operational.
xxxxxxxxxxxxx
Last but not least I may hint to the HISTORICAL REASON, WHY we have a “problematical somehow 
population” in the GAZA-strip. Please go back to the year of the foundation of the State of today ISRAEL in 
1948! IT WAS IN 1948, THAT THE UNITED NATIONS ENCAMPED THE socalled PALESTINIAN 
POPULATION IN REFUGEE CAMPS, that in the end turned  out to HAVE BEEN BUILT FOR PERMANENT 
DURATION. Here is my FIRST critics: Who with his natural wits would call it a GOOD IDEA to place an entire 
population into CAMPS? Ask any people from SOCIOLOGY and they with certainty can tell you, that this is 
UNDER-OPTIMAL, at least with regard to FAVORABLE HUMAN DEVELOPMENT, please stress here the 
word “HUMAN”. I may even EXPAND my CRITICS on CAMPS as IMPROPPER for HUMANS in adding, that 
CAMPS were the FASHION OF THE TIME nearly in the entire of EUROPE, so that the NAZI-concentration 
camps may be seen only as EXTREME of a QUITE COMMON phenomenon of a strange PREFERENCE FOR
CAMP-BUILDING in Europe from approximately 1920 to at least the end of World War II in 1945.
xxxxxxxxxxxxxxx
Now go on: If you now would try to BLAME the UNITED NATIONS for a policy. that in GENERAL terms was 
not that far apart from FASHISTOID ideas of “propper handling of masses of people”, they perhaps would 
object, that they DID NOT KNOW better. Tell you what: IT IS NOW NEARLY 70 YEARS, THAT THEY DID NOT
KNOW BETTER … and there is little hope that this will change. I may stress the point as follows: The UNITED 
NATIONS acting on behalf of the interests of the WESTALLIED victors of World War II had no other idea in 
propper handling HUMANS than “PERMANENT CAMPS”, so that EVERY PROFESSIONAL from 
SOCIOLOGY can tell you, that this with DEADLY CERTAINTY will result in a VERY PROPLEMATICAL 
SOCIALIZATION.

-xxx-

I may even go as far as to assume: It seems to me, that 70 years of SOCIALIZATION INTO WRONG and 
partly “non-human” direction, DO NOT GOOD TO ANYBODY. With which I have introdoced the idea, that 
BOTH, the Palestinians and Israelians today and after 70 years of NOT FAVORABLE BAD and TRAUMATIC 
SOCIALIZATION show BOTH SIGNS OF PSYCHPATHOLOGICAL BEHAVIOR.

-xxx-

This however nobody can change, because the UNITED NATIONS CANNOT BE MADE RESPONSIBLE IN 
COURT TRIAL FOR SETUP OF INHUMAN POLICIES IN SETTING UP PERMANENT CAMPS FOR 
DECCENNIA. You cannot bring the EUROPEAN COMMUNITIES to court trial, that today are even PAYING for
the PERPETUATION of the INHUMAN CAMP-SITUATION in the regions of the Palestinians and in GAZA.

-xxx-

From all these considerations and others that cannot be put openly here in a world of IRRATIONAL 
ENEMITIES AGAINST ISRAEL and JEWS, I see the following MILITARY BASED “solution”: ISRAELIAN 
GENERALS  MUST KNOW, that the real problem is not “full scale dominance” on the battlefield, but “the ONE 
MISSILE, that may come through”, leading to the NEW STRATEGICAL OPTION, that the SURVIVAL OF THE 
JEWISH PEOPLE one day may depend on a JEWISH REIMMIGRATION INTO EUROPEAN countries and 
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other countries of choice (in Latin America?), so that the STATE Israel would become the BACKBONE only, 
but NOT the ONLY option viable.

 -xxx-

And THUS I RE-INTRODUCED the ORIGINAL idea of GOD for his “choosen people”, that, if you prefer 
VULNERABLE TARGETS, you must CONCENTRATE population, but that, if you are trying to let a people 
SURVIVE even VERY unfavorable conditions, YOU MUST SPREAD THEM, and even may do so to a 
CONSIDERABLE DEGREE.

-xxx-

Perhaps the accidental reader may wonder, why I do not reflect on demonstrations in Paris and in Germany –  
http://www.spiegel.de/kultur/gesellschaft/gaza-krieg-antisemitismus-und-israel-kritik-in-deutschland-a-
982245.html  – with some necessity for police-intervention, be they stupid “antisemitic” or stupid “pro-
Palestinian”: Well, your see, in times of actual conflict, there MUST BE SOME, that DO APPLY SCHOLARLY 
TRAINED REASONING NOT BIASSED BY HATRED AND PASSIONATE FEELINGS ONLY, which once was 
set into LATIN as the PRINCIPLE of  “SINE IRA ET STUDIO”!
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Princeton-Coursera Is War Inherited in MAN
Posted 2014  by Bruno Antonio Buike

on the topic, whether “war is inherited in man”

coursera.com

Princeton University: Paradoxes of war, June 2014

If we apply GENETICS, we perhaps would take CAUTION, that NORMALLY there is NO SUCH THING, LIKE 
ONE GENE or GENECLUSTER RULING ONE QUALITY.
Secondly it is to be analysed, whether we have ONE “WARQUALITY” versus a BUNDLE OF QUALITIES, 
THAT ARE APPLICABLE TO MASTER DIFFERENT SITUATIONS, especially those of CATASTROPHIC 
IMPACT to the BASIC BIOLOGICAL-PHYSIOLOGICAL  SYSTEM, which are not necessarely correlated to 
war exclusively.

So at present state of research in brandnew aereas of GENETICS and EPI-GENETICS and 
REPROGRAMMING DNA BY NATURAL  VOICE AND LANGUAGE (NO JOKING HERE!!!), I would tend to 
wait little bit for new results.

Now, looking for hints, we perhaps may take into consideration the following:

If it can be agreed generally, that the SUN IS THE FATE OF THE ENTIRE SOLAR SYSTEM, we may argue, 
that SOMEHOW CHANGED INTENSITY AND CHANGED QUALITY OF SUN-ENERGY-OUTBURSTS may 
AFFECT DESTRUCTIVE or CONSTRUCTIVE BEHAVIOR.

There are out there researchers following the ideas of Wilhelm Reich aboutsome strange ORGON-energy and 
some destructive to entire life DOR-Energy, which are said to have a CERTAIN DISTRIBUTION, the 
destructive DOR-energy especially bound to DESERTS and processes pf DESERTIFICATION. I remember 
one author in this field as JAMES DeMeo somewhere in California, who is editor of a speialisized research 
periodical on this issues.

Otherwise we may turn to an idea by ZECHARIA SITCHIN, telling the following story, from his new-
interpretation of SUMERIAN-ACCADIC-BABYLONIAN cunneiform-tablets: 450.000 years ago on this planet 
arrived socalled SUMERIAN ANNUNAKI-“gods”, which DESIGNED TECHNICALLY a WORKER to serve 
them, taking an EXISTING life-form and changing by GEN-MANUPULATING TECHNIQUES very similar to 
those, that TODAY are into evaluation.

Now, we must not OVERSTRESS Sitchin and become DRUNKEN by his ideas, but may LEARN, that INDEED
there may be a POSSIBILITY, THAT there are PREFERABLE and NOT SO PREFERABLE QUALITIES IN 
HUMAN GENETICS, which WHERE PLACED THERE INTENTIONALLY by “HIGHER beings” of at least 2fold 
origin: a) higher Sumerian ANNUNAKIS, which selected FORRUNNER lif-form to today man, which was 
existing already, b) “genetical parents” of that beforementioned forrunner lifeform. .

The Sitchin-argument now would be: IF there is war “inherited” in human genome, this may be quaility NOT 
ORIGINATED on planet earth nor in forrunner-humanoids 450.000 years ago, but “war-behavior-genes” rather 
may be INHERITED and therefor REFLECTING PROBLEMATICAL BEHAVIOR of those, that 450.000 years 
ago  started with GENETICAL EXPERIMENTS to PRODUCE homo sapiens sapiens, experiemtens however, 
that sometimes resulted in FAILURE, which perhaps are those “mixed creatures” and “man-eating” GIANTS 
(from intercourse with humanoids of planet Earth), as in legends nearly everywhere.

As next “argument” I may hint to Farrells trials on reconstructing an INTERPLANETARIAN WAR some 10 
Million to 1 Million years ago, which probably IS NOT THE SUMERIAN ANNUNAKI-“gods”, but SOME 
UNKNOWN else.
Well, whoever it was, we learn from the TYPE OF PROBABLY APPLIED FAR ADVANCED PALEOPHYSICS 
(with planet-burst capacity) as discussed in Farrell books, that there MIGHT have been as RESULT from this 
really GREAT SOLAR-SYSTEM-WAR, that a) there was a REDUNDANT INTERDEPENDENCY from that 
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physics, that resulted in a GENERAL GENETICAL SET BACK of LIFEFORMS, regardless man or animal, that 
secondly b) “SOMEONE” on the LEVEL OF GALACTICAL MANAGEMENT imposed on our solar system and 
planet Eartch some sort of quarantine or ISOLATION, CUTTING OFF  CERTAIN connections of Earth to other 
“galactical sectoral structures”. THIS OF COURSE WOULD BE HIGLY SPECULATIVE.

Now we have as next problem something very unexpected, which is the TEACHING OF BUDDHISM and 
CHRISTIANITY telling people, that WHATEVER YOUR GENETICS, you, PLEASE, should DEVELOPe, 
especially in the direction of AVOIDING SUFFERING of others and reaching out to PEACE of some strange 
and unknown quality to this planet Earth, at least SO FAR.

Well, to DEVELOPE MORALITY in the sense of CARMIC JUSTICE is HEAVY stuff – especially for the 
AGNOSTIC and SCEPTIC, not to speak of those, that are TRYING AND FAILING.

There is another philosophical-religious teaching in INDIAN, CHINESE and JAPANESE socalled TRAINING 
OFR MARTIAL ARTS like bowing, Kung-Fu and others, which nearly is PARADOXICAL, because on the one 
hand you are ENCOURAGED – especiallally as man – to TAKE A TRAINING AND CULTIVATION, in which 
SPIRIT and BODY are engaged in a very SPECIAL manner, but on the ohter hand are told, that the “BEST 
WARRIOR”, who has reached the TOP OF HIS ART, SHOULD NEVER DISPLAY HIS FIGHTING ABILITIES in
REAL action aimed to DEATH OF counterpart.

This may be the end of these short notices and reflections, because at this point we have IDENTIFIED a 
PARADOXY of WAR, which is EXACTLY HITTING the purpose of this course, the title of which is given as:

(Course on) PARADOXES OF WAR
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Princeton-Coursera: on Cyprus again
Posted 2014 by Bruno Antonio Buike

I fully agree with the GREEKS, that the example of TURKISH INVASION 1974 into CYPRUS is a SHAME for 
the entire of NATO and European Communities. The lesson to be drawn from this experience is as old as 
Greek antique historiography, which is, that the STRONGEST ALWAYS will SUBDUE the nations to his WILL 
and FORCE, and especially the SMALL nations.

Secondly I may hint to the fact, that Turkey and Grecce TODAY simply have the importance of 
UNDERDEVELOPED countries, if seen under ECONOMICAL TERMS. That is: they nearly are economically 
speaking UNINTERESTING, which is exactly the reason for the handling of European Communities with 
regard to Greek economy and Turkish economy, which both simply show the picture of PERMANENT CRISIS.

Permanent crisis however cannot STOP US-AMERICANS to try to EARN BIG, which we have seen with 
GEORGE SOROS “conquering” GREEK CURRENCY and SPECULATING THE ENTIRE COUNTRY into near 
to BOTTOMLESS unimportance and POVERTY. You see, there is a PATTERN, WHEREEVER MR. GEORGE 
SOROS entered the scene be it THAILAND, be it ARGENTINIA, be it GREECE: ALL the mentionend nations 
will with DEADLY CERTAINTY NOT RECOVER from US-american MONEY DRAIN the next 30 years – IF at 
all!

We may say targeted to GREEK part of Cyprus, that RECENT shaking up the money sector, had the nice side 
effect fromt he US-view, that it HIT RUSSIAN OLIGARCHS MONEY DEPOSITIS. The effect of RECENT 
MONEY DRAIN from CYPRUS was, that the entire ECONOMY MODEL of “savehaven for money” in type of 
“little ilands offshore capitalism” was brought to a SUDDEN STOP – under some rhethorics borrowed from 
MORALS, that this is business “not quite in order”. It IS HOWEVER in order, that the US-Government for its 
OWN ECONOMY has DEVELOPED NEW MODELS for “parking great money deposits without the danger of 
spoiling them  by heavy TAXLOAD” within the US-territory already.(which is FRESH information from the 
internet).

Now what we will expect from this line of PURE BRUTE operations against Cyprus in the next future?

Well, you see, we have some NEW SITUATION in that they EXPLORED a BRANDNEW OIL-/GASFIELD 
reaching from “near Cyprus to offshore ISRAEL”,  the ISRAELIANS however SO FAR THE ONLY, who got it 
DONE, to PRODUCE FROM THIS NEW OPPORTUNITY ENERGY.
Perhaps normal people now would think it a GREAT idea to focus CYPRUS economy on development of 
CYPRIOTIC parts of this new oil-/gas-field. However we have seen in meantime TURKISH brute force action 
against this option already.

Otherwise there is the following STRONG argument against the chance of NORMAL ECONOMICAL 
BEHAVIOR taking advantage of OWN natural ressources, which is:
WE HAVE WORLDWIDE NO SHORTAGE IN ENGERGIY SUPPLIES, but a situation of OVERCROWDING 
NEW FINDINGS of oil- and gas reserves nearly in all parts of the globe.
Now the US-Americans OIL-interests have the following BIG PROBLEM: HOW CAN IT BECOME POSSIBLE 
to MAKE BIG BUSINESS out of natural ressource that THEORETICALLY is NO LONGER in short supply but 
suddenly shows signs of abundancy?

In other words: THERE IS SUCH A VASTE LOT OF OIL AND GAS AVAIABLE in near future, that oil and gas 
may become THEORETICALLY AS CHEAP AS A GLAS OF WATER!
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Well, we would need prophets to KNOW FOR CERTAIN, what the US-Americans will do on this problem. But 
from RECENT BEHAVIOR it may be EXTRAPOLATED that US-Americans will use bRUTE FORCE 
WHATEVER TO MAKE OIL THEIR OWN PROPERTY AND BUSINESS WORLDWIDE.

Otherwise I personally have some “impression as if” the U.S. will CONTINUE to USE the socalled “problem of 
ISLAMIC wolrd” NOT to speak ACADEMICALLY on a newly detected problem of “clash of civilzations”, but TO 
PRODUCE THIS CLASH OF COVILIZATIONS FOR THE ADVANTAGE OF THE U.S.A WORLDDOMINATION 
project.

I may repeat: there is NO THEORETICAL SUFFICIENT reason NOT TO TRY TO GET ALONG with ISLAMIC 
world. But IT MAY BE VERY PRACTICAL for those BRITISH-US FINANCIAL CLUBS governing everthing on 
this globe, to CREATE a “problem” BIG enough, to TRIGGER THIRD WORLD WAR, which however would 
NOT be targeted to KEEP ISLAM WORLD down, but to BREAK DOWN CHINA and its OVERWHELMING 
CROWDS of human population (and engeneerial civilizational ingenium).

However, I am NOT REALLY shure, what FUTURE will bring to the globe.
There is not EVERYTHING BAD, coming from the PEOPLE of the United STates of America, which possibly 
are BETRAYED by TREASON OF THEIR OWN GOVERNMENT.
And in the end I would put an ambivalernt option between MANMADE CATACLYSMOS and APOCALYPSE as 
in BIBLICAL texts of judeo-christian origins.

In the end I may hint to the fact, that BOTH the words “cataclysmos” and “apocalypse” are from GREEK 
LANGUAGE and may pertain to the OLD LONGTERM HISTORICAL MEMORY OF THE ANCIENT GREEK 
NATION, WHICH MAY BE ONE OF THE ELDEST NATIONS OF THIS GLOBE, that even is said to once have 
FOUGHT AGAINST THE ATLANTEAN SEAKINGS – and prevailed.
With every certainty: I myself CANNOT claim to be MORE in the know than this VERY OLD HISTORICAL 
MEMORY of the GREEK nation!

Buike Science And Music
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Princeton-Coursera - question on Ukrainia
Posted 2014 by Bruno Antonio Buike

Vorbemerkung 2021

Neurdings vertritt F. William Engdahl sehr erstaunliche Hypothesen:

- Der Krieg in der Ukraine sei CIA-gesteuert.

- Der sogenannte „Zusamemnbruch des Kommunismus“  sei ein grandioser Raubzug ver Adminsitration von
George W. Bush junior und einigen verräterischen KGB Generälen zur Ausplünderung Russlands gewesen.

Also ehrlich: Halte ich wirklich für überlegenswert.

Nicht verhandlunsgfähig halte ich, was Putin kürzlich angemahnt hat! Putin sagte irgendwo, dass es 
INAKZEPTABEL sei, wenn in der Ukraine „Bandera-NeoNazi-Kämpfer“ auftauchen, welche von der NaTO in 
Polen ausgebildet wurden. 

Frage an Radio Erwian: Wo sind HEUTE die STÄRKSTEN NAZI-Kräfte? Anwort von Radio Eriwan: In 
Deutschand? In den USA? In Grossbritannien?

---xxx---

B.II Coursera – Princeton: Question on Ukrainia

Posted on 06/06/2014 by bbuike (now reedited as chapter of a new upcoming book)

In June 2014 I took part in the course “Paradoxes of war” presented by Princeton University – the head of 
MIT somewhere in New Jersey – in coursera.org, in the peer-forums of which was put the following quite 
harmless looking statement and question, which I now will take as THINKING EXERCISE, in spite of the fact, 
that the Anglosaxon “peer-(review)-system” was felt sometimes a quite superfluent experience showing 
even tendencies in cases to PREVENT EARNEST STUDIES. 

START of quotation from some coursera peer-community blog —-

“Russia send mercenary soldier to the Ukraine to cause chaos and violence.
Question: Is this terrorism? ”

END of quotation from coursera.org blog —-

If we remember the training in essay-writing from lessons in German language and literature, we perhaps 
would search for a DEFINITION, what IS or should be a “mercenary soldier”, what IS or should be 
“terrorism”, behind which IN OUR TIMES is the question and PROBLEM, WHAT WE should understand as 
“regular war” as opposed to “irregular war”. 

However, there might be some sort of UNWILLINGLY giving a DEFINITION by the writer and author of this 
“haiku on war” in the Japanese style, which in my transformation would read like: “MERCENARY SOLDIERS 
ARE SUCH SORT OF SOLDIERS, THAT CAUSE CHAOS AND VIOLENCE – AND BY THIS PROCEDURE is 
“produced somehow” TERRORISM. ONE of possible consequences from this view would be, to question, 
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whether the “terrorist” SHOULD “produce” “true terrorism”, which we might oppose for instance to the 
possibility, that perhaps the “mercenary soldier” normally would search for BOOTY or – more primitively put
the words – “NETTO CASH”!

Now, if we consider my first approach, we would have a CLASSICAL DICHOTOMY OF HISTORY OF WAR to 
ponder upon. But if we take my SECOND approach, we get a LOT OF DEBATING with need of evaluation of 
different directions of possible argumentations.

We now may have look at FORMAL LOGICS, as follows.

We may take as example from lessons in formal logics as STUDY-OBJECT, the following, which is a FORMAL
SENTENCE: 

“Green-elephants are flying.”

What makes this combination of words a SENTENCE is, that NATURAL LANGUAGE CAN PUT TOGETHER 
“things” or “items” and attribute to them FORMAL QUALITIES, like for instance subject, predication and so 
on. 

We now would agree, that this REALLY is a SENTENCE by every FORMAL CRITERIA. BUT obviously 
something is QUEER here, which is, that we have NO FIELD OF APPLICATION in common 3-d-reality to give 
this sentence an UNDERSTANDABLE MEANING, which can be communicated to others or to an audience, at 
least not if not EVERYBODY “stoned” or under influence of cannabis / hashish.

If we were not in LESSON HOURS in “artificial laboratory”, we even would have to REJECT this sentence as 
NOT CONFORM with REALITY and even near to madman NONSENSE!

But there is a SECOND SENTENCE in our quotation under scrutiny, other than the first, which is a sentence 
in function of QUESTION.

This is even a SPECIAL TYPE of question, which is a “QUESTION WITHOUT ANSWER”. Such we would have 
to resume, that we have here a LANGUAGE-STRUCTURE WITH INCOMPLETENESS – and we very well, in 
RHETHORICS will have to think it over, WHAT MAY BE THE PURPOSE – good or evil – behind a QUESTION 
WITHOUT ANSWER!

Would a “question without answer” MEAN, that the author thinks, that “LIFE and history are A QUESTIONS 
WITHOUT ANSWER” – and if without answer, then perhaps without sense or God? Or had the author in mind
on his backburner something similar to SEX WITHOUT ORGASM – or FAMILY WITHOUT CHILDREN – or 
PLUM WITHOUT STONE, which may be summarized to some sort of EXTRAVAGANCE?

There is something else: IF we have a QUESTION, an answer is EXPECTED. IF we have a LOGICAL 
SENTENCE a CONSEQUENCE IS EXPECTED – at least if you are not Descartes in person, who REALLY did 
it, and became FAMOUS because of an INCOMPLETE SYLLOGISM, which was his famous: “I am reasoning. 
THEREFORE I am!” (Missing is here the 2. proposition, so that there CANNOT BE a conclusion, even if the 
outer appearance of natural language may suggest such!)

So we LEARN from DESCARTES, that just to get famous as PHILOSOPHER, it not is necessary to be overly 
concerned about LOGICS. And we INDEED know a second field of application, in which we not necessarily 
need EXACT LOGICS, which is POLITICS. There even is a third field, in which LOGICS may be defeated to 
disaster, which are the women!

Now go on: We have no DEFINITIONS, we have no ANSWERS, we have no CONCLUSION, but WHY IN GOOD 
HEAVENS NAME WE STARTET WITH THINKING? 

Because the author was PLAYING with us?

It might be worse! It might be, that we have here FIELDS OF CONNOTATION only. 
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And what might it be, what we have “really”? Well, it might be, that we have here WIDE CONNOTATIVE 
FIELDS OF LEXICAL MEANINGS, which each may result in some sort of UNSPOKEN IMPLICATIONS. 

And now, if you have met ever with Aristotle, Plato and Thomas of Aquinas, you perhaps remember some 
quality of CLARITY / Clarté, you even may go as far as to EXPECT from SCIENCE not to increase the number 
of IMPLICATIONS, but to give EXPLICITE EXPLANATIONS. 

Or was this author intending, to start a CASE?

Well, I am from Continental Europe, and it took YEARS, until I eventually started to get, what may be 
“building a case” in anglosaxon surroundings. We may say: “building a case” in first place is a BEHAVIOR 
and NOT only giving EVIDENCE, which of course may not be mixed up with LOGICAL PROOF. We even may 
say, that “building a case” may be sometimes near to a SPORT, and certainly normally by Continental 
Europeans should not be mistaken as EVILMINDED action whatever. And very important: The ORIGIN of 
“building a case” may be a METHOD OF LAWYERS in court trial, and if so, near to METHODS OF 
SOPHISTICAL USE of rhetorics, to make a “weak case a strong and winning case”, resulting in appropriate 
INCOME for the lawyer., and NOT NECESSARELY serving TRUTH or JUSTICE in FIRST PLACE! 

To give an example: It is not the point, to have a HARDCORE FACT, that Saddam Hussein, REALLY DID IT 
and USED POISON GAS on the battle field against the Kurds in few cases. The real thing was, that the U.S. 
tried to “build a case”, that with near to 

90 % probability EVIDENCE “it could be SHOWN”, that the Hussein-Irak had weaponry of mass destruction. 
Now something STRANGE happened and the international press “somehow forced” the U.S. government to 
publicly ADMIT, that the EVIDENCE WAS FAKED, so that the option, that IRAK MIGHT HAVE HAD NO such 
weapons suddenly was in reach and could not be excluded with 100 % certainty. But most confusing to the 
Continental European observer was, that such DESASTER IN GIVING JUSTIFICATION, had NO EFFECT on 
the unfolding of REAL EVENTS in REAL WAR THEATER! And we LEARN something very important: Even if 
Saddam Hussein used poison gas on Kurds, this not necessarily does mean, that he had weapons on “mass
destruction really”, say for instance, BECAUSE this application of gas against humans was “limited” in one 
way or other, which again in Continental European use of thinking, would be felt somewhat QUEER! 

AND IF WE CONTINUE WITH SUCH USE OF LOGICS IN THE FIELD OF POWER POLITICS, we in the end may 
have openly to admit, THAT POWER POLITICS is the ABSENCE OF LOGICS! If you yourself are the elephant, 
why should you bother with LOGICS, especially IF IN JUNGLE?

So I have warned the audience: IF our quotation under scrutiny really was meant to “build a case” in some 
SPORTIF manner, we should not put into it, what cannot be within, which would be something BEYOND 
SPORT and PLAY?!

And I may say, that after these introductory remarks, there suddenly is some sort of FEELING for what is – 
perhaps – WILLINGLY UNSPOKEN in this short quotation, which is an UNSPOKEN GENERAL MORAL 
JUDGEMENT, that “this” and “somehow” SHOULD NOT BE SO, but CLEAR HINTS, to WHAT SHOULD BE 
INSTEAD missing, probably again WILLINGLY!

This we need in other words: EVEN IF THE OUTER APPEARENCE FROM NATURAL LANGUAGE does not 
cover it, SOMEONE MIGHT READ IN THIS “haiku on war” quotation a MORAL JUDGEMENT, and even a 
MORAL JUDGEMENT AGAINST RUSSIA “in reach”, between the lines” or “unspoken”. 

IF SO, if our analysis so far correct, we might even say, that to STIGMATISIZE one party of a problem RIGHT 
FROM THE BEGINNING, is a RHETHORICAL TRICK – and in PRACTICAL DPOLOMACY SHOULD BE 
AVOIDED for quite obvious reasons, including the reason to AVOID BAD and CHILDISH BEHAVIOR!

We may however be WARNED from our lessons in essay-writing, that any author USING the RHETHORICAL 
TRICK, to “raise unspoken issues”, is AVOIDING CLARITY for some reason or other, among which PERHAPS
THE REASON OF WILLINGLY MANIPULATING the UNCONSIOUS of the reader and consumer! At least we 
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should become CAUTIOUS, that UNSPOKEN JUDGEMENTS are AGAINST THE MAIN PRINCIPLE OF 
SCIENCE, to POSE PROBLEMS, to ask DECISIVE QUESTIONS and to avoid OBSCURITY, with which latter 
nobody can SOLVE PROBLEMS!

We such may say, that this FIRST LOOK did not produce such a lot of ELEMENTS, that perhaps may be 
suitable to become PART of SCIENTIFIC CLEAR and OPEN argumentations or even SOLUTIONS!

And please note: I did NOT argue, that the writer was driven by EVIL MOTIFS or working for COUNTER-
PROPAGANDA or for the special branch of psychological warfare with the goal to produce NEBOULOUS 
GAZE OF DESINFORMATION AND CONFUSION!

If we make a preliminary analysis more directed to the field of PROPAGANDA and POLITICS – far away from 
MILITARY in a TECHNICAL and PROFESSIONAL sense! – we may start like follows:

STATEMENT: Russia send mercenary soldier to Ukrainia.
TRUE or FALSE?
Please ask your reconnaissance.

And please ask yourself: IF THE PRESIDENT OF THE UNITED STATES in a state of declared national 
emergency would send SPECIAL DETACHMENTS from Washington/DC to – let`s say – Texas, WOULD THIS 
BE NORMALLY CALLED “sending mercenary soldiers”???

Please correct me, if I am mistaken, because I am foreigner to the situation in the U.S.: BUT IS THERE NOT 
IN ANY EMERGENCY ACTION INVOLVING THE NATIONAL GUARD of the U.S. an element of “military 
equipment”, as for instance in the case of the aftermath of hurricane “Catherina” hitting New Orleans? 

So to say: It would be okay, if the writer of our short quotation has the PERSONAL MEANING expressed in 
UNBIASED WORDS, that he is AGAINST the RUSSIAN PRESIDENT, just acting very similar as the President 
of the U.S. MIGHT do. But it would be quite another thing, if such author just is trying to TRICK THE 
AUDIENCE!

But worst, it of course would be NOT ACCEPTABLE, if the author of our “haiku on war” had the intention, to 
introduce DOUBLE STANDARDS, because this would normally exclude him from EARNEST discussion!

Now we may CHECK and try some sort of OPPOSITE, for to evaluate, whether there might have been a 
REASON, for the STATED Russian action in Ukrainia. And IF there MIGHT be no such REASON, we at least 
would have to try the old ROMAN principle of “Audiatur et altera pars!”, which would translate similar to: 
THE OTHER PARTY SHOULD BE HEARD!

And such we may TRY hypothetically:

USA sent mercenary soldiers to Ukrainia???!!!
True or false?

Well, is engagement of BLACKWATER-similar US-groups from “Academi” “mercenary soldier”? Answer: 
PERHAPS! (Because Blackwater “does it for MONEY”, NOT FOR CONVICTION and because Blackwater is 
NOT THE OFFICIAL U.S. GOVERNMENT!!)
But is engagement of relatively small combat-groups of special forces whatever under COMMAND OF CIA 
“sending mercenary soldier”? We may perhaps tend to the answer: NO, not exactly! Or even worse: Can be 
something like “friendly overtaking” of ENTIRE UKRAINIA RECONNAISSANCE by CIA called “sending 
mercenary soldier”? 

Well, ask yourself and stay honest! And don’t try to fuck the audience!
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We might even go as far, as to qualify such POSSIBLE U.S. and British actions in Ukrainia as AGAINST THE 
LAW OF THE NATIONS and even against the regulations of La Hague and the Geneva Conventions under 
terms of LAW OF WAR! BECAUSE there is NO DECLARED WAR ON UKRAINIA nor on RUSSIA and such 
EVERY U.S. and British use OF WEAPONRY in Ukrainia becomes ILLEGAL and IRREGULAR WARLIKE 
ACTION, FORBIDDEN BY the regulations of the United Nations, which was founded by the United States!

And I have to CRITISIZE here, that, IF our writer may be understood in that way, that he MIGHT have tried to 
express some sort of CONCERN on Russian, let`s say, paramilitary action in Ukrainia, this writer OBVIOUSLY
SHOWS NO SUCH CONCERNS with regard to the U.S. and Britain. This again we would call DOUBLE 
STANDARDS, not acceptable in any court trial!

We may say: With such METHOD in writing, the author may impress the U.S. audience, but would be unable 
to convince any COURT, which he might not even be interested in, because with the today “full scale 
dominance” of the United States Armed Forces, such questions for to stand court trial simply have become 
SUPERFLUENT. Or was – to have an example – the use of “Agent Orange” – the name is leading sideway, 
because the real thing within is DIOXIN! – in Vietnam lately brought to international court criminal for crimes 
of war and escaped my attention?

Okay next step of analysis:

STATEMENT (somewhat camouflaged by grammar structure of language):
“Russia sent something, “to cause chaos and violence.”

The importance of this sentence would be, to get to know, WHAT ARE THE GOALS OF OFFICIAL RUSSIAN 
bodies – and clearly this sentence is not directly dealing with the MOTIVATION of the soldiers itself.

Well, if we go to the IMPLICATION, that Russia is a STATE, would anybody agree, that the GOALS of STATES 
may be DEFINED as CHAOS and/or VIOLENCE?

Answer here may be twofold: A REGULAR STATE in INTERIOR NORMALLY will AVOID CHAOS and instead 
seek some sort of ORGANIZATION and even “ORDER” (which in politics we find often used by right-winged 
people). BUT a STATE may be engaged to “bring chaos and violence” in its EXTERIOR politics, which we 
normally would call “WAR” respectively “warlike action”

Now go on: IF I PUT THE WORDS LIKE THIS – using “warlike action” – we may argue, that such may be 
indicating some sort of “IRREGULAR WAR-action”.

Question would be “irregular related to WHAT” (regular standard)? Answer may  be searched for in 
REGULATIONS OF The – Hague – Conventions of 1905-1907 or so, in GENEVA conventions, in UNO – 
conventions – and whatever it is you will come up with, you would have to SEEK FOR SOMEBODY, who not 
only can DECIDE, what is “regular or irregular”, but who would be able to set into effect ACTION, 
COUNTERACTION and – may be – some sort of “punishment”, in case the regular was missed, may be by 
criminal intent.
How much complicated things may seem now, the in any war PREFERRED METHOD to come to “solutions” 
is FIGHTING for to GAIN VICTORY and to AVOID DEFEAT.

Now it seems possible the following consideration: IF Russias actions in Ukrainia are CORRECTLY 
LABELED as some sort of “irregular war”, we then find in the educational and training books of the former 
COMMUNIST SOVIET ARMY BROAD chapters on socalled “GUERRILIA” – tactics.
But IF our reconnaissance would come up with the result, that US-CIA-ACTIONS or BLACKWATER-similar 
engagements TEND to the IMPRESSION of irregular as well, we in the end might see two little boys throwing 
MUD and DIRT.
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HOWEVER if we would have a closer look to the EQUIPEMENT of those Russian “armed groups” and US 
“armed groups”, we would find, that there we have HIGHTECH-WEAPONRY of ANOTHER TYPE as in wars in 
history so far, so that we now may TRY THE THESIS: 

RUSSIA AND THE US are in Ukrainia engaged in a NEARLY completely NEW TYPE of war, with which 
however we cannot deal here in more detail, because if we find ANOTHER TECHNOLOGY, this would lead to 
further complication, whether we will have to APPLY OTHER PRINCIPLES for engagements, tactics and 
strategy.

We may however give in, that IT SEEMS on the surface, that in the UKRAINIAN THEATER the US-
TECHNOHNOLOGY engaged in ARMS and METHODS is near to OVERWHELMING – but POLTICS not 
catching up.
It would be however quite natural, for US-personnel, to have a solid self-esteem.
It only – according to the rules of war as in Sun-Tsu – may be there the possibility, that Russians tend to be 
UNDERRATED.

The world has LOUGHED as the Russians sent in 1905 or so in the Russian-Japanese-War a FLEET from the 
BALTIC SEA to TSUSHIMA in seas near CHINA, and even ventilated in the papers, that this fleet never would 
be able to round Africa (which by the way is near to INSULT).
The PRUSSIANS had a view on Russians and Polish as QUITE INFERIOR in FIRST WORLD war, which was 
similar in Austria-Hungary.
The GERMAN NAZIS especially had some objections against Russians and Polish as being “PRIMITIVE 
SLAVES”, not counting in NAZI-ideology as HUMAN BEEINGS.

From these observations in history of war, I NOW INTRODUCE THE NEW THESIS in REWRITING the 
HISTORY OF 20th century, that we find in ALL THE GREAT WARS OF THE 20th CENTURY A RASSIST 
FACTOR AGAINST THE SLAVES – (or as I prefer to put the words: the SLAVONIC people) – and the 
Russians.

I not only put a NEW THESIS, but may hint to another lesson from history, which is the following principle of 
war:

DO NOT OVERESTIMATE NOR UNDERRATE YOUR ENEMY!
And – at least – TRY to build in your mind a relation to TRUTH, EVEN IF dealing with your enemy, whatever 
your emotions may come between that.

Well, it is not widely known in the public, but it may be, that the Russians have developed in a SLIGHTLY 
OTHER direction, with regard to VERY ADVANCED NEW WEAPONRY, which may be due to the fact, that 
Russia after World War II, was not ON THE SAME SCALE subject to NAZI-INFILTRATION of the ENTIRE 
SCIENTIFIC SECTOR, especially to the science sector related to war and space. This is not MY idea of a 
GERMAN student, but it is in books of English speaking folks like, Joseph P. Farrell, Richard Hoagland, 
Anthony Sutton, Jim Marrs.

Last part of the quotation, with which this reflection began, was and is the following quotation:

“Question: Is this terrorism?”

 

Well, obviously the PREVALENT party may not be quite aware, that there are SEVERAL DEFINITIONS and 
CONCEPTS out there, what is and what might be “terrorism”. Secondly my considerations above, insofar 
they are trying to get a CLEAR PICTURE OF RECONNAISSANCE and of WHAT IS FACTUAL SITUATION may 
have a bearing, whether PROBABLY BOTH SIDES in Ukrainia are acting IRREGULAR – and irregular by 
purpose.

Meaning in effect: We cannot make the Russians the “devils” and the US-folks the “angels” – at least not 
outside the next US-Army camp for psychological warfare.
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Cautious and suspicious as the modern student is, we may even go as far in mulling it all over:
IS THE QUESTION WHETHER TERRORISM OR NOT A SOLID ALTERNATIVE?
OR IS THE PERSON, who kept us busy with only a very SHORT STATEMENT LEADING US SIDEWAY and 
INTO WRONG DIRECTION, so that we may become BLINDFOLDED?

So, please: THE QUESTION MAY NOT BE AT ALL, WHAT IS OR IS NOT TERRORISM!
The Question even might not be EXACTLY “Russia or USA”!
And please note: If I put the alternative “Russia or USA”, there would be something MISSING. which is 
“Ukrainia”, so indicating perhaps how cold hearted WE ALL are, if dealing with DEATH OR LIVE of a – at 
moment – POOR COUNTRY in great development-difficulties.

And PLEASE, WHAT IS the theater in Ukrainia about?

Well, most people may have escaped the VERY little news telling, that the son or a near relative of the US-
Vicepresident BIDEN in course of Ukrainian crisis SUDDENLY became member of staff – in the juristic 
department – of a Ukrainian company engaged in the PETRO-INDUSTRY.

AND THAT IS, WHAT IT ALL IS REALLY ABOUT IN MY PERSONAL ESTIMATION.

The people today – even the learned ones – they do NOT KNOW, that Ukrainia is a VIRTUALLY RICH 
COUNTRY with for instance the BEST SOIL in Europe; nearly nobody today remembers, that Ukrainia under 
the TZAR before First World War was an EXPORTEUR IN CROPS. Nearly nobody knows, that DIRECTLY 
BEFORE FIRST WORLD WAR, we saw STRANGE ROCKEFELLER-INTERESTS working in BAKU at the 
Caspian Sea, which I herewith introduce as suggestion, that it were US-OIL-INTERESTS that were DECISIVE 
CAUSES for the BREAK OUT OF THE FIRST WORLD WAR and even for outbreak of the Bolshewiki-
revolution in 1917. And there was but one reason to remove the TSAR, which was, that the TSAR otherwise 
would have had PROTECTED Russia from FOREIGN EXPLOITATION by an ENEMY COUNTRY full of GREED, 
we may say, of even SENSELESS greed!

Now go on, IF YOU WOULD BE A RUSSIAN, say a KOSSACK FROM UKRAINIA and even Crimea, and 
especially a COSSACK in SPECIAL DUTY FOR THE IMPERIAL CROWN AND THE TSAR, would you have 
another option, then to STUMBLE UPON strange observations, AS IF ALL EVIL WAS IMPORT TO RUSSIA – 
that the Karl-Marx-Import from Germany WAS NOT AT ALL GENUIN RUSSIAN?

IF SO, go on: is socalled US-American concept of “democratical freedom” an IMPORT AGAIN of a 
FICTIONAL IDEA far away from truth and even at moment showing TENDENCIES OF  FAILURE EVEN WITHIN
THE US ITSELF, say for instance in the Detroit -aerea, where it seems, that “urban-civilization” is breaking 
away???!!!

Clearly, I am a Continental European and have some SYMPATHY – inmidst of all the troubles of real life – 
with especially UKRAINIA, which is even near to my heart because of FAMILY – history. So if you REJECT MY
considerations, may I invite you, to learn from my analysis, HOW TRICKY the use of words becomes, 
especially if we are DEALING WITH THE FATE AND LIFE of socalled “underdeveloped countries” and FAR 
AWAY from all their sufferings??!!

So in the end, I even may TURN AROUND the direction of view, which was given by the quotation as dealing 
somehow with RUSSIA:

NO, we are dealing here NOT with Russia, but with the UNITED STATES OF AMERICA and with the 
GEOSTRATEGICAL POLITICS FOR US-WORLD-DOMINATION
– to in first place KEEP DOWN FUTURE COMPETITION ON CROPS AND AGRICULTURAL PRODUCTS FROM 
UKRAINIA, that is: to PREVENT Ukrainia from becoming WHEAT-EXPORTEUR and to FORCE Ukrainia, to 
BUY US and Canadian wheat,
– to in second place TAKE FIRM GRIP ON INDUSTRIAL RESSOURCES IN NATURAL RICHES as for instance 
especially OIL and GAS, especially if all these terrible IDEALISTS in some other countries shy away from 
“fracking”-methods as too dangerous for the environment – at least in their own countries.

Princeton-Coursera - question on Ukrainia-Blog2014 431



The last objection here would be: May be that the public is told, that the US is very THIRSTY for OIL and 
ENERGY and therefor has some sort of NATURAL INTEREST in EXPANDING its oils interests.
May be that “thirst for oil” nearly can justify EVERYTHING, even a WORLD WAR!?

But think it over:Do you really believe, that we have an ENERGY-crisis with OIL – and COAL- and GAS-
SHORTAGE?

Do you think so?
Never heard of NEW Russian-Cuba joint venture on NEW oil-ressources offshore Cuba?
Never heard of possible new oil-findings in nearby HAITI, which are the REASON for the STRANGE US-
reactions to the great Haiti-earthquake recently?
Never heard of new oil – findings offshore BRASILIA, offshore ARGENTINIA?
Never heard of new oil-prospects in the entire ARCTIC, which are to a great part offshore RUSSIAN-Siberian 
coasts?

Never heard of the huge field from Cyprus to Israel in the Mediterranean, to which just on 31st of August 
2015 was added the finding of GAS in Egyptian offshore territories?

In very short:

All these new oil findings EXCEED by far the known reserves in the Near East – and we REALLY need not 
worry about energy shortages within the next 300 years!

To sum it up little bit, I may put here an idea, which became some sort of standard within my thinking-
exercises:

It may very well be, that FINANCIAL CLUBS, be they British-US based or Russian or ELITE-Frenchman-
German, today REALLY CAN DO IT and dispatch SMALL ARMED GROUPS EVERYWHERE on this globe, 
regardless of the OLD NATIONALSTATE LOYALTIES. 

I however very sharp may CONTRADICT, that if we find US-troops dispatched on RUSSIAN SOIL, this with 
some DEADLY consequence may result in the long run in WAR.

The OFFICIAL BODIES of the US of America have no problems, if dispatching during Olympic games just few
miles outside Sotchi a very special WARSHIP, probably because “it`s just COOL”. But if ANYBODY would do 
the same in the same distance off New York or Boston, this very probably would be sufficient for very 
unbalanced hard reactions of the US-Governmental Apparatus (and its black departments and budgets).

In HISTORY writing we see here VERY CLEARLY the PROBLEM OF DOUBLE STANDARDS – and its relations 
to POWER and WAR.

So my RESULT with regard to the entrance-quotation of a fellow student from Coursera would be:

The TRICKY use of LANGUAGE in the quotation is CAMOUFLAGING a WELLKNOWN problem from history 
writing, which is the problem of DOUBLE STANDARDS.

You normally would make such a use of language, if you have a CAMOUFLAGED PROPOSAL or TARGET or 
GAOL, which however here cannot be determined easily nor clearly.
Was the speaker showing off his RHETHORICAL SKILLS only, or is he an employee of a DEPARTMENT for 
Political Propaganda or is he a member of the Security Community both Russian or US or EUROPEAN 
engaged in DESINFORMATION operations to CONFUSE the public perception?

Or at least: it seems, that PROBLEM-SOLVING nor DESCRIBING REAL SITUATION was not the STRONGEST 
motivation, to put the quoted statement.

And it may have escaped the mind of the discussion-participant, that in RUSSIAN PSYCHOLOGY Ukrainia is 
an “interior” problem and in US – psycholgy an EXTERIOR problem.
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And in the end: The competition of ideas has had time since 1990 and the socalled “breakdown of 
Communism”, to PROVE by ACTION and DEVELOPMENT, that the socalled “WESTERN DEMOCRATIC 
CONCEPTS” are the “better” and “more effective” concepts.

The entrance-quotation seemingly would not have been quite possible at all, if THE WORLD WOULD NOT 
HAVE EXPERIENCED THE FAILURE OF WESTERN IDEAS for to IMPROVE the situation of nations and people
especially in Eastern Europa, but elsewhere as well. We even say, that it is NOT “nation building”, what we 
see today prevalent, but spreading of CHAOS and DESTABILIZATION and DESORGANIZATION of STATE. 

In example: The US forces are so much overwhelming, that they EASILY won Afghanistan and Irak. What is 
missing there however is, that NOBODY had a concept for the DAY AFTER, that really worked, so that we 
today in Irak and Afghanistan see some sort of “modified STONE AGE”.

So my question to all Coursera would be:

WILL WE ALL HAVE TO FACE IN NEAR FUTURE MODIFIED STONE AGE, and if so, WHAT CAN WE LEARN 
FROM HISTORY OF STONE AGE to get PREPARED?

But to cope with stone age successfully, we perhaps better should avoid certain BEHAVIORS, like “building 
a case” and “to have a deal”, which are so much wide spread in the United States of America!

Sincerely
Bruno Antonio Buike
Continental Europe
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Putin Okt 2014 in Serbien–Ende Weltkrieg II
Posted 2014 by Bruno Antonio Buike

Vorbemerkung 2021

Wenn die bieden Weltkriege KEIN ZUFALL waren, sondern von KLEINEN MACHTELITEN GEPLANT worden 
sind, dann muß natürlich das Attentat von Sarajewo von 1914 ANDERS BEWERTET werden.  Davon zu 
unterscheiden ist, dass Geschichtsschreibung öfter viel zu sehr „interessengeleitet“ ist, also nicht 
„wissenschaftlich neutral“. Man wird also vermutlich seine gewohnten Einschätzungen über serbische 
Geschichte ÄNDERN, wenn man gelsen hat:

„Deschner, Karlheinz / Petrović:/Milan Weltkrieg der Religionen. Der ewige Kreuzzug auf dem 
Balkan.Weitbrecht, Stuttgart 1995, ISBN 3-522-71740-6. - Neuausgabe als: Krieg der Religionen. Heyne, 
München 1999, ISBN 3-453-16742-2“

Das bedeutet NICHT, dass ich wegen dieses Buches Karlheinz Deschner weniger mühsam finde als vorher. 
Aber es bedeutet, dass man sehr wohl dem VORWWURF nachgehen muß, die NAZI-Verbündeten der 
Ustasha-Kroaten hätten im 2. Weltkrieg 600.000 Serben liquidiert, nämlich – und das ist der springende 
Punkt – sozusagen angeblich wegen eines „antiserbischen Affekt“ im VATIKAN, wo man ORTHODOXE 
NATIONEN „nicht schätzte“ bzw. nicht geschätzt haben soll. 

Das wäre natürlich die nächste heikle Sache und nicht nur meine Vermutung: Kann man vermuten, dass 
angelsächsische Kriegführung im 20. Jahrhundert RASSISTISCH war und insbesondere einem ANTI-
SLAWISCHEN AFFEKT folgte?

Wem solche Fragen zu mühsam sind, der könnte sich ja mal fragen, was man so über die Geschichte 
Rumäniens, Bulgariens, Serbiens, Griechenlands und ähnlich „kleiner Staaten“ weiß oder zu wissen meint! 
Wie soll ich höflich formulieren: Wenn man eine westeuropäisch kontaminierte Lernsozialisation hatte, 
besteht nach meinem Eindruck eine gute Chance, dass man für Osteuropa BLIND ist … und auch „blind 
gehalten“ wird ...

Kennen Sie das Gefühl, wenn man am Schreibtisch sitzt und für die globalisierte Welt globale Analysen schreibt?

-xxx-

Da gibt es die”grossen Fünf”, nämlich USA, Russland, China, Indien und dann noch einmal USA.

-xxx-

Und was gibt es sonst noch?

-xxx-

Na klar, Griechenland und einige andere Dauerkrisen mit Kleinstaaten mitten in Europa, die sich nicht sehr von 
Entwicklungsländern der sogenannten dritten Welt unterscheiden – und die sowieso die amtlichen LOOSER sind 
und NIE auf einen “grünen Zweig kommen” und auch gar nicht kommen sollen!

-xxx-

Aber SERBIEN?????

-xxx-
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Ach,  daß Gott erbarm, jetzt auch noch Serbien zum Frühstück, als ob wir nicht schon genug Probleme hätten, zu 
entscheiden, ob wir nun zuerst die Konfitüre aus dem böhmischen Kristall nehmen sollen oder doch vielleicht das 
Drei-Minuten-Ei im Silberbecher!!!

-xxx-

Und noch viel “schlimmer”: PUTIN IN SERBIEN????

-xxx-

Ja. hat denn Serbien mit Russland eine gemeinsame Grenze? Ja, sind denn die russischen Truppen schon mit der 
Ukraine fertig?

-xxx-

Also Stichwort Serbien: DA WAR DOCH WAS!

-xxx-

ABER WAS???????????????????!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

–xxx-

Klammer auf: (Zum Beispiel die mit einer grossen BEWUSSTEN GRAUSAMKEIT geführten KRIEGE beim 
ZERFALL JUGOSLAWIENS nach dem sogenannten “Ende des Kommunismus”, der vielleicht gar kein Ende war, 
sieht man sich einmal die Wahlergebnisse in der deutschen ehemaligen DDR an: DIE SIND IMMER NOCH LINKS  
und TIEFROT, denn offenbar konnte die PROPAGANDA NICHT WIRKLICH GRUNDEINSTELLUNGEN ÄNDERN! 
Das westliche Publikum hat es vielleicht verdrängt, aber im ehemaligen Jugoslawien STEHEN ÜBERALL IMMER 
NOCH WESTEUROPÄISCHE TRUPPEN, und zwar kampfbereite,  die aufpassen, daß “die da unten auf dem 
Balkan” auch alles mit der neuen Demokratie “richtig” machen …  Es sind damals in den Jugoslawien.Kriegen 
VIELE GUTE LEUTE verschlissen worden, die wahrscheinlich SEHR DESILLUSIONIERT wurden, von denen in 
meiner Erinnerung sich besonders festgesetzt haben der ehemalige Bremer Bürgermeister Hans Koschnik, gebürtig 
aus dem ehemaligen Ostpreussen und SEHR KRIEGS- und NACHKRIEGSERFAHREN und der Oesterreicher 
Petrasch, der wahrscheinlich einer der besten Spezialisten für Balkanfragen war, den man sich überhaupt vorstellen 
kann. Wenn SOLCHE EXTREM GUTEN LEUTE RELATIV WENIG BEWIRKTEN, was soll man dann noch machen, 
wen soll man dann noch schicken, wer wird so blöde sein, sich dann noch schicken zu lassen? Obwohl ich hier 
keine wissenschaftliche Absicht verfolge, mag es hilfreich sein, sich folgende Quelle zu Gemüte zu führen, nämlich 
eine Aufsatzanthologie zum KOSOVO-Konflikt, herausgegeben von den deutschen Streitkräften über das MGFA. 
Potsdam – Originalfundort http://www.mgfa.de/html/einsatzunterstuetzung/downloads/meukosovoiiiansicht01.pdf – 
alternativlink MGFA-Aufsatzanthologie-Kosovo-Serbien – Bibliographische Informationen: Chian, 
Bernhard/Kesselring, Agilolf: Kosovo [Aufsatzanthologie], Paderborn: Schöningh 2008, 3.Aufl. ca. 230 Seiten; 
Reihentitel: MGFA, Hrsg.: Wege zur Geschichte! Falls es gesagt werden muss: Es gibt natürlich auch in den USA 
Zentren für Jugoslawienstudien um den verstorbenen Prof. Vucinich, dem Literaturnobelpreisträger  Ivo Andich und 
andere Exponenten zentriert um die STANFORD-University, gar nicht zu reden von den nach wie vor sehr 
bedeutenden ÖSTERREICHISCHEN Beiträgen … Vielleicht geht man nicht zu weit, wenn man VERMUTET, daß im 
MGFA soätestens seit den Zusammenstössen von 2004 die Gefahr einer “Rückkehr des heissen Krieges” SEHR 
ERNST genommen wird!) Klammer zu!

-xxx-

Nun, wir sind ja in Deutschland im “freien Westen” und da gibt es verbrauchergerecht  eingespeichelt und vorverdaut
die speziell für den “deutschen Michel” GEFILTERTEN Nachrichten.

-xxx-

Scherzfrage: Haben Sie schon mal versucht, ZUVERLÄSSIGE NACHRICHTEN aus SERBIEN zu bekommen? 
(Oder aus POLEN?)

-xxx-
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Google news liefert mir also AKTUELL vom staatsoffiziellen deutschen ARD-Fernsehen, 1.Programm den folgenden 
link: http://www.tagesschau.de/ausland/belgrad-militaerparade-101.html Da nun steht ALLES MÖGLICHE 
DRIN, aber ich erfahre NICHT, WANN GENAU die GROSSE SERBISCHE MILITÄRPARADE aus FREUDE über das
ENDE DES ZWEITEN WELTKRIEGS abgehalten wird. Wer es also genau wissen will, muss wohl oder übel bei der 
Serbischen Botschaft anrufen, die über folgendes Link zu erreichen ist:   http://berlin.mfa.gov.rs/lat  /.  Wer gleich ein 
Ticket kaufen will, um mitzufeiern, kann sich an ein SERBISCHES REISEBÜRO – Serbija Tours – in Berlin  wenden 
http://www.infobel.com/de/germany/serbija_tours_serbisches_reiseburo/ahrensfelde_berlin_eiche/
03033007199/businessdetails.aspx

-xxx-

Wir aber WISSEN, die deutsche ARD-TV ist natürlich OBJEKTIV, wenigstens soweit das im demokratischen 
Rahmen möglich ist. Ich wechsle deshalb zu einer ÖSTERREICHISCHEN ZEITUNG aus TIROL, das ich noch aus 
früheren Urlauben für einen Deutschländer überraschend gut kenne, obwohl sich da natürlich auch schon ALLES 
geändert hat, ausser – vielleicht – die BERGE, und versuche folgenden weblink  http://www.tt.com/home/9120942-
91/euphorie-in-belgrad-vor-putin-besuch.csp

-xxx-

So, jetzt vergleiche ich die deutsche ARD-Info mit der österreichischen Tirol-Info und bin VERBLÜFFT, denn aus 
irgendeinem Grunde scheinen die in Tirol in den Bergen etwas zu wissen, was die deutsche ARD NICHT WEISS! In 
Tirol informiert man die Leser mit folgender Überschrift: Euphorie in Belgrad vor Putin-Besuch!

-xxx-

Ja, ist das denn möglich, daß man sich freut, wenn Besuch kommt? War man in früheren Jahrhunderten nicht 
FROH, wenn der adelige BESUCH wieder WEG war, nachdem er nämlich alle VORRÄTE  aufgegessen hatte??!!

-xxx-

Und war da nicht erst am Dienstag, also vorgestern, das ABGEBROCHENE FUSSBALLSPIEL SERBIEN GEGEN 
ALBANIEN, wo eine Drohne mit der GROSS-ALBANISCHEN FLAGGE ins STadion schwebte und danach der 
Krawall, der schon vor dem Spiel angefangen hatte,  erst so richtig  losging.  “Nein, wirklich, DAS GLAUBE ICH 
EINFACH nicht!”, sagt jetzt der westeuropäische Gutmensch. Aber dieser Gutmensch hat KEINE AHNUNG und es 
ist tatsächlich passiert und es war eine Atmosphäre wie kurz vor dem Krieg und man kann es HIER auf DEUTSCH 
nachlesen unter    http://www.focus.de/sport/fussball/fussball-schlaegerei-bei-em-qualifikation-serbien-gegen-  
albanien_id_4203011.html – und Stern online und Die ZEIT – online haben gleichlautend berichtet. Mein Problem 
aber, der ich mir immer soviel auf meine Geographiekenntnisse EINBILDE, ist: WAS, bittascheen, ist GROSS-
ALBANIEN? Und was passiert, wenn sich Gross-Albanien mit Gross-Serbien “irgendwie” überschneidet! Well, da 
möchte ich nicht unbedingt im Getümmel sein!

-xxx-

Klammer auf: (Wir haben leider allen Grund, diese Story von dem abgebrochenen Fussballspiel SEHR ERNST zu 
nehmen. Erstens erinnern wir uns an die Rolle der staatlichen KADERSCHMIEDE “Roter Stern Belgrad”, aus der ein
landesweit bekannter MILIZ-Kommandeur der sogenannten “Tschetniks” hervorgegangen ist. Zweitens war Roter 
Stern Belgrad ein “stark verflochtenes Wirtschaftsunternehmen” im Sinne ungefähr der sogenannten “Schalck-
Golodkowski-Papiere”, das mit Fussball im engeren Sinne nur wenig zu tun hatte.  Drittens  erinnern wir uns an den 
FUSSBALLKRIEG zwischen Honduras und El Salvador von 1969 – siehe Wikipedia 
https://de.wikipedia.org/wiki/Fußballkrieg. Viertens  wird Montag, 20.10.2014 berichtet, daß WEGEN des 
abgebrochenen Fussballspiels jetzt ein Gipfeltreffen zwischen Albanien und Serbien tatsächlich mehrere Wochen 
verschoben wurde, siehe http://www.dw.de/serbisch-albanischer-gipfel-verschoben/a-18007249 ) Klammer zu!

-xxx-

Es ist aber noch VIEL SCHLIMMER als bloss “FREUDE”: Irgendwo in einem Kommentar habe ich aufgeschnappt, 
daß nach einer – also IRGENDEINER  – “Umfrage” 2/3 aller Serben dem Putin-Besuch ZUSTIMMEN. Bitte 
beachten Sie, das sind 66,66 % – und nicht wie früher im Kommunismus üblich 99% KOMMANDIERTER JUBEL!

Putin Okt 2014 in Serbien–Ende Weltkrieg II-Blog2014 436

http://www.dw.de/serbisch-albanischer-gipfel-verschoben/a-18007249
https://de.wikipedia.org/wiki/Fu%C3%9Fballkrieg
http://www.focus.de/sport/fussball/fussball-schlaegerei-bei-em-qualifikation-serbien-gegen-albanien_id_4203011.html
http://www.focus.de/sport/fussball/fussball-schlaegerei-bei-em-qualifikation-serbien-gegen-albanien_id_4203011.html
http://www.tt.com/home/9120942-91/euphorie-in-belgrad-vor-putin-besuch.csp
http://www.tt.com/home/9120942-91/euphorie-in-belgrad-vor-putin-besuch.csp
http://www.infobel.com/de/germany/serbija_tours_serbisches_reiseburo/ahrensfelde_berlin_eiche/03033007199/businessdetails.aspx
http://www.infobel.com/de/germany/serbija_tours_serbisches_reiseburo/ahrensfelde_berlin_eiche/03033007199/businessdetails.aspx
http://berlin.mfa.gov.rs/lat/
http://berlin.mfa.gov.rs/lat/
http://www.tagesschau.de/ausland/belgrad-militaerparade-101.html


Was sage ich “Freude”! Andere Beobachter sprechen schon von “Putin MANIE” – und das schauen wir uns in 
youtube im video an:

http://www.youtube.com/watch?v=kQnwqmtZg4g

-xxx-

ABER: Auch die TIROLER ZEITUNG aus Österreich sagt uns NICHT, WANN Putin in Belgrad ist!

-xxx-

Jetzt wechsle ich zu einem staatsoffiziellen Nachrichtneportal, das sich “voice of Serbia” nennt und wahrscheinlich 
etwas ähnliches ist wie die deutsche ARD-TV bloss zusätzlich vielleicht noch mit Radio. Auch da muss ich etwas 
“blättern” – und finde dann TATSÄCHLICH durch INDIREKTE SCHLUSSFOLGERUNG eine Nachricht vom 
15.10.2014, worin gesagt wird, daß “Putin morgen kommt”, was also der 16.10.2014 sein müsste – und HEUTE. 
Das ist eine geradezu SENSATIONELLE Erkenntnis, die ich EXAKT nachweise mit folgendem 
weblink http://voiceofserbia.org/de/content/vucic-wird-mit-putin-über-wirtschaftliche-themen-sprechen

-xxx-

Wir erfahren hier VON DEN SERBEN SELBST, daß Putin natürlich nicht bloss rumsteht und FEIERT, sondern auch 
RATIONALE Gespräche führt über – wer hätte das vermuten können? – WIRTSCHAFTLICHE Probleme, vielleicht 
auch über die NEUE PIPELINE South-Stream.

Und nebenbei: Das erste Video vom heutigen Putin-Besuch in Belgrad , 16.Otober 2014, als Zwischenstopp auf 
dem Weg zum Europa-Asien-Gipfel in Mailand,  ist schon im Netz und in youtube unter 
http://www.youtube.com/watch?v=iRGwayA_6cs

Und was ist das jetzt wieder: “EUROPA-ASIEN-GIPFEL” in Mailand? Ist das jetzt schon die neue RUSSISCHE Idee 
der EURASISCHEN WIRTSCHAFTSZONE oder ist das der Alte NAZI-Plan eines Europas bis zum Ural – und 
“hinter dem Ural”  können sich dann die Hasen gute Nacht sagen?

Okay, noch ein video, eventuell von den Vorbereitungen der heutigen Militärparade von Belgrad  in youtube unter 
http://www.youtube.com/watch?v=q7TdSKnq-Ck

-xxx-

So, jetzt fragt das Publikum natürlich, was ich selbst denn so denke von diesen SERBISCHEN PROBLEMEN? Wie 
soll ich sagen, liebes Publikum, es ist ein bischen wie eben mit der Entscheidung zwischen Marmelade und 
Frühstücksei: Das ist TRUDNO — und ich nehme hier ein POLNISCHES Wort, das aber SLAWISCH ist und deshalb
von der Ukraine über Russland bis hin nach Jugoslawien OHNE KOMMENTAR SOFORT verstanden wird, auch 
wenn sich das westeuropäische Publikum fragen mag, welche hintertückische ABSICHT ich mit der PRÄZISEN 
AUSWAHL EXAKT DIESES WORTES “verfolge” oder “verfolgen könnte”!

-xxx-

Okay, vielleicht kann man, wenn man schon unbedingt von Marmelade und Frühstücksei ausgehen muss, ungefähr 
sagen: DAS PROBLEM bei Marmelade und Frühstücksei ist – jetzt mal rein essenstechnisch gesehen – die 
KONSISTENZ: Die Marmelade darf NICHT ZU FLÜSSIG sein, das Frühstücksei weder ZU WEICH, noch ZU HART.

-xxx-

Womit ich höflich angedeutet haben möchte, daß ich zu SERBIEN eine von der OFFIZIELLEN EUROPÄISCHEN 
SPRACHREGELUNG STARK ABWEICHENDE MEINUNG habe. (Anders als die meisten Westeuropäer habe ich 
zum Beispiel auch MYRON empfangen!)

-xxx-

ICH MEINE -also- ERSTENS: Westlichlicher IDEALISMUS eines Bill Clinton und westlicher NATO-Overkill unter der 
ABSOLUT PROFESSIONELLEN Führung des damaligen NATO-Kommandeurs für Europa, des deutschen Generals
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Reinhardt, sind eine Sache und vielleicht auch eine Sache, die SCHÖN sein könnte, wäre die Welt nicht so 
entsetzlich BÖSE.

-xxx-

Ich meine aber auch ZWEITENS: KOSOVO von Serbien abtrennen, DAS GEHT NICHT, jedenfalls NICHT 
HISTORISCH! Okay, kann man und hat man gemacht, weil man mit PANZERN und BOMBERN fast alles machen 
kann – AUSSER VIELLEICHT HISTORISCHE VERNUNFT. Oder etwas BRUTALER gesagt: SERBEN VERSTEHEN
NICHT, daß dem übrigen Eurpopa das AMSELFELD im Kosovo heute SCHNURZPIEPEGAL ist, wo ZWEI 
SCHLACHTEN stattgefunden haben, unter anderem gegen ein ISLAMISCHES HEER, die die GESCHICHTE 
EUROPAS VERÄNDERT HABEN, die erste Schlacht auf dem Amselfeld aber, wo der CHRISTLICHE  serbische 
König LAZAR  und fast der gesamte CHRISTLICHE serbische Adel RUHMREICH UNTERGEGANGEN sind!)

Konig Lazar / Lazarus von Serbien, Ikone

Grab des Konigs Lazar im serbischen Kloster Ravanica /(Gracanica?)

mumifizierte – also unverweste –  Reliquien des hl. Königs Lazar von Serbien, des Helden vom Amselfeld 1389
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Nebenbei gesagt:  KULIKOWO Pole/Ukraine,  1380, ist ein  “Schnepfenfeld”  und  auf dem Amselfeld, 1389, gibt es 
die “Amselfeld-Päonie” gleich “Kosovski-bozuri”, botanischer Name: Paeonia pelegrina, deutscher Name: 
“Byzantinische Pfingstrose”.

So muss man sich das Amselfeld mit einem Teppich aus Byzantinischen Pfingstrosen vorstellen, im Hintergrund
sieht man hier wahrscheinlich  das Kloster von Ravanica /(Gracanica?), Gemälde von 1913.

Auch wenn es so gar nicht zu derzeitigem FUN und derzeitiger SCHNODDERIGKEIT passt, so darf ich vielleicht
dem westeuropäischen Publikum nicht vorenthalten, was auf dem GAZIMESTAN-Denkmal auf dem Amselfeld im

Kosovo geschrieben oder vielmehr gemeisselt steht:

  

>>”Whoever is a Serb and of Serb birth, And of Serb blood and heritage, And comes not to the Battle of
Kosovo, May he never have the progeny his heart desires, Neither son nor daughter! May nothing grow that
his hand sows, Neither dark wine nor white wheat! And let him be cursed from all ages to all ages!” – Lazar

curses those who do not take up arms against the Turks at the Battle of Kosovo, from a poem first
published in 1815.<<  (von englischer Wikipedia   https://en.wikipedia.org/wiki/Lazar_of_Serbia   

Deutsche Teilübersetzung: “Wer Serbe ist und serbischen Geschlechts – und nicht zum Kampf auf dem Kosovo
[Amselfeld] kommt – ihm mögen keine Kinder aus Herzensliebe geboren werden – weder Junge noch Mädchen –

aus seinen Händen möge nichts erwachsen – weder roter Wein noch weißer Weizen – …“ – Fundort:
http://wiki.adstaxi.com/Amselfeld-Rede.html

Serbische Teil-Version ohne Translitteration in lateinische Buchstaben: “„Ко је Србин и српскога рода – и не дошо
на бој на Косово – не имао од срца порода – ни мушкога ни девојачкога – Од руке му ништа не родило – рујно

вино ни пшеница бела – Рђом капо док му је колена“ – Fundort: http://wiki.adstaxi.com/Amselfeld-Rede.html

Aus Gründen der BEWEISSICHERUNG, daß dieser Text WIRKLICH an dem obigen Denkmal im Kosovo zu finden
ist, auch wenn er erst ungefähr 200 Jahre alt ist und bei der Schlacht selbst NICHT verwendet worden ist, bringe ich

jetzt ein PHOTO davon!
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FIKTIVER sogenannter “Schwur des Königs Lazar” am Gazimestan-Denkmal im Kosovo, welcher um 1815 vor
ungefähr 200 Jahren ERFUNDEN wurde, und seitdem für POLITISCHE ZWECKE gebraucht und mißbraucht wird!
Es war ungefähr hier, wo Slobodan Milosevic zum Jubiläum der Schlacht in 1989 eine HOCHPROBLEMATISCHE

Rede geredet hat. HOCHPROBLEMATISCH war und ist zum Beispiel, wenn ein KOMMUNISTISCH-
NATIONALISTISCHER Anführer sich mit einemal auf einen CHRISTLICHEN HEILIGEN berufen MÖCHTE: Das
muss NOTWENDIG danebengehen, weil man kommunistisches FEUER nicht mit christlichem WEIHWASSER

kombinieren KANN: Wirklich, es funktioniert TECHNISCH nicht!

Zu solch fürchterlichen Worten des FIKTIVEN Lazar-Schwures, der AHISTORISCH ist, aber seit seiner Entstehung
vor ungefähr 200 Jahren POLITISCHE KRAFT entfaltete,  singt man dann gewöhnlich das folgende “Hriste Boze”,

das ich aus youtube einfüge, und das eine recht altertümliche Musik ist

http://www.youtube.com/watch?v=gBI2KGcQUwM

-xxx-

Klammer auf: (Man muss es dem ahnungslosen westeuropäischen Publikum wahrscheinlich exra ausbuchstabieren:
Bitte Amselfeld in Serbien nicht mit  Schnepfenfeld oder Kulikovo Pole/Ukraine verwechseln, wo der russische 
Grossfürst DMITRIJ DONSKOIJ mit dem SEGEN DES HL. SERGEIJ von RADONESH im Jahre 1300-plus-x – also 
im Jahre 1380 – ebenfalls ein islamisches Heer besiegte.) Klammer zu!

-xxx-

Ich meine DRITTENS: Wer die MACHT hat und FULL-SCALE-DOMINANCE auf dem Schlachtfeld, dem kann es 
VIELLEICHT egal sein, daß wir heute in POST-Jugoslawien ZWEI ISLAMISCHE STÜTZPUNKTE haben, nämlich 
ALBANIEN und BOSNIEN. Well, es ist vielleicht im Augenblick NICHT NÖTIG, zu wiederholen, WELCHE überaus 
POSITIVE EINSCHÄTZUNG die deutsche NAZI-SS im zweiten Weltkrieg über die bosnischen NAZI-Kontingente der
SS hatte!

-xxx-

Man hat mir auch ein lustiges Sprichwort für GESCHÄFTE mit Bosniern beigebracht, das so geht: “Wenn dir dein 
bosnischer Geschäftsfreund die Hand gibt, zähle nach, ob du anschliessend noch alle Finger hast!” Und so mag es 
noch viele andere lustige Eingeborenenbräuche in den Schluchten des Balkans geben!
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-xxx-

Ich meine VIERTENS: Die RATIONALE RUSSISCHE Analyse scheint mir noch vor Gorbatschev ausgegangen zu 
sein von einem DEMOGRAPHISCHEN PROBLEM. für das auch eine ANTITHETISCHE ANTWORT formuliert 
wurde, nämlich eine NICHT-KOMMUNISTISCHE aber NATIONALISTISCHE Politik. ICH SEHE DAZU DERZEIT 
KEINE ALTERNATIVE, bin mir aber bewußt, daß es IRGENDWO eine UNTERSCHEIDUNG gibt zwischen 
“gemässigtem Nationalismus” und Selbstbehauptungswillen und Abgleiten in “Rassismus”, den man überall im 
Grunde verabscheut.

-xxx-

Ich meine FÜNFTENS: Wir haben in Deutschland aus den sogenannten “Schalck-Golodkowski-Papieren” ziemlich 
genau GELERNT, ZU WELCHEN VERBRECHERISCHEN METHODEN die KOMMUNISTISCHEN 
STAATSSYSTEME fähig waren und ich würde schon sagen möchten, daß diese NACHWEHEN des Kommunismus 
NOCH NIRGENDS WIRKLICH VORBEI  SIND, weder in der DDR, noch in Polen, noch in Ungarn, noch in Serbien. 
Es versteht sich von selbst, daß ich an einem serbischen Nationalfeiertag jetzt nicht unbedingt auf die MAFIA-
ÄHNLICHEN Strukturen eingehen muss. die AUF BEIDEN SEITEN, also bei Serben UND bei Albanern, eine 
rationale ökonomische  Entwicklung behindern.  Diese Höflichkeit reicht aber nicht aus,  die aktuelle Lage 
anders einzuschätzen, als daß alle europäischen Generalstäbe ihre Planungsabteilungen mit der 
Ausarbeitung von Szenarios für BEWAFFNETE KONFLIKTE ZWISCHEN SERBIEN, UNGARN und RUMÄNIEN 
beauftragen müssen. Ich stimme hier gewissermassen mit regierungsamtlichen WARNUNGEN aus POLEN 
überein, wenngleich ich natürlich gewisse ausländische Einflüsse bei der Formulierung sogenannter “polnischer 
Standpunkte” leider nicht übersehen kann, also insbesondere nicht  den Einfluss des US-AMERIKANISCHEN 
GELDES, mit dem man schon HALB POLEN EINFACH GEKAUFT  – und also auch “verkauft” – hat! Klammer auf: 
(Die nächste polnische TRAGÖDIE kommt BESTIMMT!) Klammer zu!

-xxx-

Ich meine SECHSTENS: Ich erinnere mich noch an die GROSSE und LEIDENSCHAFTLICHE Anstrengung zur 
VEREINGUNG DER SÜDSLAWEN im 19. Jahrhundert, welche durch den Staat Jugoslawien schliesslich einen 
greifbaren Ausdruck gefunden hat, unter welchen wechselnden politischen Ausrichtungen auch immer.  Ich halte es 
deshalb für einen SCHWEREN HISTORISCHEN FEHLER, DEN SÜDSLAWEN IHRE EINHEIT HEUTE NICHT 
ZUZULASSEN! Und das hat auch etwas damit zu tun, was ich unter “fünftens” für KRIEGSTREIBENDE Faktoren 
hielt! Es gehört zu dieser HISTORISCHEN UNVERNUNFT der WESTEUROPÄISCH-MATERIALISTISCHEN 
MACHTARROGANZ, daß man offenbar VÖLLIG ÜBERSEHEN hat, daß SERBIEN EINEN MITTELMEERHAFEN 
BRAUCHT, und zwar noch viel dringender als eine Pipeline, die sowieso hauptsächlich nicht-serbischen Interessen 
dient! Oh, das ist viel zu höflich formuliert: Man hat das nicht “vergessen”, dass Sebien einen HAFEN braucht, denn 
man hat das ABSICHTLICH SO GEMACHT – und wer mich anders überreden will, der nehme bitte zur Kenntnis, 
daß ich schon lange den Glauben an den Weihnachtsmann verloren habe!

-xxx-

Okay, das Frühstück ist vorbei, es ist Feiertag, sogar hier bei mir im “mittleren Westeuropa” ist die SONNE 
rausgekommen, wie sich das bei einem Feiertag auch gehört – und ich muss jetzt vielleicht nicht unbedingt “SALZ in
BALKANISCHE und SERBISCHE Wunden” einreiben, denn richtig trauen kann man den derzeitigen “serbischen 
Postkommunisten” wohl kaum, wobei ich hier, wie gesagt, im Augenblicj keine weiteren Details geben möchte.

-xxx-

Ich darf aber abschliessend auf eine GENERELLE POLITISCHE OPTION aufmerksam machen, die im 
DERZEITIGEN WESTEUROPA und vor allem auch in den USA  gewöhnlich übersehen wird – und ich TUE das, 
WEIL ich selbst aus irgendwelchen Gründen der sogeanannt “zufälligen” persönlichen Biographie das ostkirchlich-
orthodoxe MYRON empfangen habe: Das GOTTLOS-MATERIALISTISCHE Westeuropa und dessen US-
amerikanische Führungsmacht BEGREIFEN nicht, daß UNTER ALLEN ORTHODOXEN NATIONEN ein GEISTG-
GEISTLICHER ZUSAMMENHANG besteht, den KEINE KLUGE POLITIK übersehen kann und darf. Man kann die 
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hier sichtbar werdenden METAPHYSISCH-RELIGIÖSEN DIMENSIONEN leider Gottes nur sehr schlecht hin- und 
hergerissen zwischen “silbernem Eierbecher” und “böhmischem Konfitüre-Kristall” erörtern,

-xxx-

und deshalb mache hier einfach ABRUPT SCHLUSS!

-xxx-

(Ich brauche den Serben und den Russen ja nicht “erklären”, was Orthodoxie ist, weil es eigentlich UMGEKEHRT 
ist: Russen und Serben könnten mir erklären, was Orthodoxie ist!) – Und schönen Feiertag!

-xxx-
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Rationalisierung – 2 Beispiele
Posted 2014  by bbuike 

Heute, an einem durchschnittlichen Mittwoch gegen 9:45 Uhr, ging ich zum “Bürgeramt” der Stadtverwaltung, 
weil ich für einen Antrag auf Rundfunkgebührenbefreiung eine beglaubigte Kopie meines 
Sozialhilfebescheides brauchte. Das “Bürgeramt” ist ein hochmoderner Arbeitsplatzbereich mit 7 “Gondeln” zu 
je 3 Arbeitsplätzen, also insgesamt Platz für 21 Sachbearbeiter. Von diesen 21 Arbeitsplätzen waren 6 besetzt,
an einem waren Monteure zugange, die irgendetwas reparierten / warteten, so daß also nur 5 Plätze 
tatsächlich operational waren. Im “Bürgeramt” ist ein Billetsystem fest installiert, was bedeutet, daß man 
Warteschlangen “organisiert”. Das Billetsystem besteht aus einem Halbautomaten, wo man ein Billet mit einer 
Warte-Nummer zieht und aus zwei Anzeigetafeln für den NUMMERN-AUFRUF in LCD-Technik, welche von 
den Arbeitsplätzen aus direkt steuerbar sind.

Nachdem ich die Beglaubigung erhalten hatte, mußte ich PORTO für einen NICHT-Standard-Brief kaufen, der 
AUSGEWOGEN werden mußte. Ich betrat also die Neusser HAUPTPOST, welches die EINZIGE noch 
verbliebene von der STAATS-POST betriebene HAUPTSTELLE in ganz Neuss  ist. Dort war eine VIEL 
GRÖSSERE WARTESCHLANGE als im “Bürgeramt” und ich kam auf die Idee, auch hier einmal die 
Arbeitsplatzanzahl mit der Anzahl der tatsächlich besetzten Arbeitsplätze zu ermitteln. Ich zählte also 8 
klassische SCHALTER, von denen 4 besetzt waren, und 5 Beratungskabinen für Bankgeschäfte, von denen 2-
3 NUR ZEITWEISE besetzt waren.

Nun würde man als gelernter Kaufmann SOFORT sagen, daß es doch eine UNGLAUBLICHE 
VERSCHWENDUNG ist, ARBEITSPLATZAUSSTATTUNGEN mit Computer, Drucker, Fotokopierer plus 
zugehöriger VERKABELUNG und modernen funktionalen Büromöbeln vorzuhalten, sie aber gar nicht zu 
nutzen. Man würde vielleicht sogar argumentieren, daß sich ein privatwirtschaftlicher Unternehmer 
dergleichen NICHT LEISTEN könnte.

Der ZWEITE wichtige Punkt ist: Wenn ich 30 Jahre zurückdenke, dann kann ich mich nicht erinnern, daß wir 
damals in (West-)Deutschland Warteschlangen hatten. Warteschlangen, das war etwas, was man nur aus der 
DDR und aus dem Englisch-Unterricht als “queuing” an britischen Bushaltestellen  kannte. Wir haben also 
insoweit in Deutschland eine VOM STAATLICHEN ARBEITGEBER GESTEUERTE FLÄCHENDECKENDE 
VERHALTENSÄNDERUNG erlebt.

So weit, so schlecht.

Jetzt ist die Frage: WARUM bemerken die staatseigenen betriebswirtschaftlichen Fachleute die ENORME 
FIXKOSTENBELASTUNG durch MANGELHAFTE KAPAZITÄTSAUSLASTUNG nicht? Also, ich weiß nicht so 
recht: Ich vermute nicht, daß die beim Staat arbeitenden “Kostenjäger” die hier geschilderte Schaffung von 
TECHNISCHEN ÜBERKAPAZITÄTEN nicht bemerken würden, denn das gehört, soweit ich weiß, immer noch 
zum STANDARD-AUSBILDUNGSPROGRAMM der Wirtschaftsschulen. Ich vermute aber, daß staatliche 
Kostenjäger ANDERE VORGABEN vom SYSTEM erhalten, zum  Beispiel unter dem 
GESAMTWIRTSCHAFTLICHEN ARGUMENT, daß TEUER-MODERNE BÜROEINRICHTUNGEN doch auch 
ARBEITSPLÄTZE in der HARDWAREPRODUZIERENDEN WIRTSCHAFT schaffen. Das Argument lautete 
also ungefähr: In der GESAMTRECHNUNG der GESAMTEN VOLKSWIRTSCHAFT ist es “billiger” technische
Überkapazitäen aufzustellen als ARBEITSLOSE durch NICHT-VERKAUFTE ÜBERPRODUKTION zu haben.

FALLS DIES LETZTERE DAS ARGUMENT SEIN SOLLTE, daß es also NUTZBRINGEND ist ARBEITSLOSE 
dadurch zu vermeiden, daß der STAAT technische Überkapazitäten vorhält und also eine KÜNSTLICHE 
PRODUKTNACHFRAGE am Markt schafft, die selbstverständlich auch noch THEORIEWIDRIG im Hinblick 
auf “freie Märkte” und “nicht-verzerrten Wettbewerb” wäre, dann würde ich unmittelbar vermuten, daß hier ein 
ERHEBLICHER DISKUSSIONSBEDARF existiert.

Daß bei diesem Argument irgendetwas nicht stimmt, merkt man sofort, wenn man einmal ein anderes Beispiel 
nehmen würde. Würde nämlich HYPOTHETISCH ein Arbeitsloser beantragen, daß er zur 
gesamtwirtschaftlichen Anschubfinanzierung einen ZWEITEN HAUSEIGENEN ARBEITSPLATZ mit 
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Schreibtisch plus kompletter Desktoptechnik plus eventuiell einem zusätzlichen Zimmer benötigt, dann würde 
man ihn sehr wahrscheinlich sofort rausschmeissen – und zwar wegen Verhonepiepelung und Mißachtung der
hoheitlichen  Amtswürde!

So bleibt also alles, wie es ist und wir können für die politische Analyse festhalten: In Deutschland hat man im 
staatlichen und halbstaatlichen Unternehmen nach Bereichen zu suchen, wo zwischen 2/3 und 1/2 der 
vorgehaltenen Arbeitsplätze gar nicht personell besetzt sind. Das hinwiederum ist immer noch besser als der 
Zustand bei der Bahn, wo angeblich zwischen 6-8 Millionen ÜBERSTUNDEN wegen ABSICHTLICHER 
PERSONELLER UNTERBESETZUNG aufgelaufen sein sollen, welche nach irgendwelchen Schätzungen 
einem Betrag von ungefähr 680 MILLIONEN EURO entsprechen sollen.

So wir brauchen noch ein kleines ZAHLENGERÜST, damit wir wenigstens eine AHNUNG bekommen, von 
welchen FINANZBETRÄGEN wir hier geredet haben!

Rechnen wir also 1 Arbeitsplatzausstattung mit allen Desktop-Computergeräten plus  Instandhaltungskosten 
für das erste Jahr ganz grob zu 1000,00 Euro/pro Platz, dann hätten wir

– Neusser Rathaus, Abteilung Bürgeramt

15 nicht belegte Plätze a 1000,00 Euro = 15.000,00 Euro

– Neusser Hauptpost

7 nicht belegte Plätze a 1000,00 Euro = 7.000,00 Euro.

Das macht also für Neuss einen Betrag bei zwei Kostenstellen-Verantwortungen von 22.000,00 Euro

Jetzt VERMUTEN wir, daß es in Deutschland insgesamt 75 Städte gibt, die eine ähnliche Größe wie Neuss 
haben und wo ÄHNLICH VORGEGANGEN wird.

Das ergäbe:

22.000,00 Euro x 50 Städte =  1.100.000,00 Euro

Davon würden einem Unternehmensberater vielleicht 1 % Honorar zustehen, was ergäbe 11.000,00 Euro, die 
dieser Artikel in Geld WERT ist!

Falls es extra gesagt werden muß: Diese Zahlen liegen natürlich zwei- viermal ZU TIEF!

PS: Mir fällt gerade noch ein, daß es zeitweise besetzte  bzw. unbesetzte, aber technisch voll ausgestattete 
Arbeitsplätze auch zum Beispiel in SB-Grossmärkten und Diskountern gibt, wo die Prozentzahlen – also 2/3 – 
1/2 der Plätze unbesetzt – sehr ähnlich sein können.

-xxx-

Follow up 31.03.2014

Erstaunlicherweise hat es ein halb-offizielles Feedback auf die hier geschilderten Beobachtungen gegeben, in 
dem eine Art “bottle-neck-Argument” vorgetragen wurde, wo man also zum Abfangen von Arbeitsspitzen eine 
gewisse Reserve-Kapazität bereithält. Dieses Argument würde vielleicht viel klarer werden, wenn die 
genannten Prozentzahlen nicht bei unbesetzten  2/3 – 1/2 der technisch voll ausgestatteten vorgehaltenen 
Arbeitsplätze liegen würden.
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Reenforcement of European Defense-Politics, topic: Anti-
Terror measures 2016
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

—xxx—

ASSESSMENT

• We had severe problems with unmotivated bombings in Madrid, London, Paris, Oslo, and Germany 
targeting actions in Istanbul and all over Turkey,  plus  in March 2016 in Brussels. 

• We have to expect MORE such events, with Germany NOT EXCLUDED. 
• European DEFENSE obviously DOES NOT DELIVER proper results and especially FAILED to STOP 

such actions. 

—xxx—

DEFINITION OF STRATEGIC GOALS

• First: Reenforcement of the Hague Regulations of 1905  for Land-Warfare, with special respect to 
handling of irregular warfare outside the international law for combattants  and civilians. 

• Second: Minimizing events and casualties. 
• Thirdly: Minimizing the TREMENDOUS ECONOMICAL IMPACT of such events in COSTS and 

RESOURCES. 

—xxx—

PROPOSALS FOR DECISIVE MEASURES

• RESTRICTING  the number of personnel of   embassies of TURKEY, SAUDI-ARABIA, IRAN, MAROC,
PAKISTAN   and evidenced others (Yemen?) by 30%. 

• RESTRICTING the span of activity GEOGRAPHICALLY  of such – evidenced – embassies according 
to the HAAG-REGULATIONS dealing with irregular warfare. 

• TAFF SECURITY on ALL post-communist networks, as for instance in Tchechia, Serbia, 
KOSOVOA/Albania, Germany (former DDR) – and TSHETSHNIA (German: Tschetschenien). 

• TAFF SECURITY on ALL AGENCIES dealing with research in fundamental physics, such as for 
instance CERN in Geneva – and similar.  (Special argument: The PAKISTAN NUKES were built with 
participation of CERN-personnel and from related Netherland laboratories.) 

• BANNING UNESCO FROM ALL OF EUROPE. 
• RESTRICTING activities of PERSONAL FOUNDATIONS of GEORGE SOROS AND BILL GATES, 

which under the PRETEND of “philanthropy” finance and organize DESTABILIZATION OF STATES in 
ENTIRE GEOGRAPHICAL REGIONS, which is a STRANGE understanding of “philanthropy”! 

• REDUCING all European PAYMENTS FOR THE UNITED NATIONS in DIRECT dependency from 
COSTS caused by mentioned above events of irregular warfare. 

• RETREAT of  NATO FROM TURKEY (special argument: the Russians have shown us just the moment
in Syria, that today warfare does not need neccessarely an overseized number of permanent military 
bases.) 

• NATO BRINGING WAR TO TURKEY according to NATO-treaty chapters dealing with INTEGRITY OF 
TERRITORY of members, especially STOP of TURKISH violation of the GREEK air-traffic in the 
AEGAEIS, secondly FORCEFUL EXPULSION OF TURKISH AGRESSION TROUPS FROM 
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CYPRUS. (Special argument: KUWEIT being a VERY SMALL country was a JUSTIFIED and 
SUFFICIENT reason to start the US-war against the Saddam-Hussein IRAK – and we of course 
cannot engage in DOUBLE STANDARDS, don`t we?!)) 

• Set up JOINT EUROPEAN ACTION to answer EVERY evidenced deployment of biological and 
chemical weapons with tactical nukes, if not aerosol-bombs. 

—xxx—

CONCLUSION

These measures should have a DRAMATICAL effect in BRINGING DOWN the NUMBER of events and 
casualties from irregular warfare.

It may be however, that the production of paper-handkerchief all over Europe may show a decrease 
afterwards  – which however is considered an ACCEPTABLE SIDE-EFFECT of our proposals.

Kindly regards

Buike Music and Science
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Rot-rot-grün gleich DDR 2.O Fragezeichen
Posted 2016  by bbuike 

Dienstag 18. Okt. 2016 haben sich abends 100 Abgeordnete des deutschen Bundestages getroffen, also des 
deuschen Parlaments, um die “Möglichkeit” von “rot-rot-grün” auf Bundesebene zu diskutieren, genannt “R2G-
Initiative”.

web-link zum Beispiels: Union vs. Rot-Rot-Grün- Zurück zur roten Socke; Spiegel online 
19.10.2016 URL http://www.spiegel.de/politik/deutschland/rot-rot-gruen-cdu-und-csu-
wueten-gegen-r2g-a-1117295.html 

Worum geht es? Es geht darum, daß ERSTMALS ÜBERHAUPT  nach dem 2 Weltkrieg eine sozusagen 
“lupenrein” sozialistisch-linke Regierung für Deutschland in greifbare Nähe rückt.

Nun wird man wahrscheinlich allgemein sagen: Ist doch eigentlich EGAL, solange wir es mit “geläuterten 
Sozialisten” zu tun haben nach dem Beispiel von Michail Gorbatschev?!

In der Tat, ein Sozialismus-Kommunismus ohne Archipel GULAG, DIKTATUR und 
STAATSPLANWIRTSCHAFT  ist, soweit ich sehe, eigentlich kein wirkliches “mentalitätsmäsiges” Problem 
mehr, wenn man bedenkt:

• Wahlergebnisse im Osten Deutschlands, 
• die Etablierung einer potenten Gruppe von evangelisch-protestantischen Pastoren aus der 

ehemaligen DDR, bei der es niemanden mehr zu stören scheint, daß evangelische Pastoren in der 
DDR NUTZNIESSER DES SYSTEMS waren, zum Beispiel der gegenwärtige Bundespräsident Gauck,
der sogar IM (informeller Mitarbeiter) der DDR-STASI war, was ich persönlich bei meiner 
Familiengeschichte EIN STARKES STÜCK finde, 

• eine inzwischen fast unerträgliche IDEOLOGISIERUNG des Bildungssystems nach “sozialistischen 
Denkmustern”, sozusagen noch unterstützt durch eine “staatlich geduldete” Haschisch-Politik, deren 
Nutzniesser wahrscheinlich der Finanzminsiter ist, 

• Überantwortung der Kinder an STAATLICHE KITAS und möglichst GANZTAGSSCHULEN , geradezu 
SCHAMLOS ähnlich den Methoden in der ehemaligen DDR, und übrigens mit DENSELBEN 
PROBLEMEN für die kindliche Entwickluing, die wissenschaftlich längst ausgearbeitet vorliegen. 

Kurz, man kann nicht unbedingt sagen, daß es KEINE Anzeichen dafür gibt, DASS IRGENDJEMAND einen 
LANGFRISTIGEN PLAN für Deutscheland verfolgt, der auf eine Art “gereinigte DDR 2.0” in sozusagen 
“verbesserter Testtversion für kapitalistische “Startsituationen” hinausläuft.

Es kommt wahrscheinlich gerade recht, daß im Europaparlament die  übliche Zweiteilung in “sozialistisch-
links” und “konservativ-rechts” iirgendwie “nicht mehr richtig funktioniert”, weil BEACHTLICHE 
MINDERHEITEN  mit NATIONALISTISCH-RECHTEN und teils sogar rechtsextremen Positionen aufgetaucht 
sind, von wem auch immer gesteuert!

WENN ES SO WEIT KOMMT und wir in Deutschland TATSÄCHLICH “rot-rot-grün” kriegen, dann wäre 
natürlich die ABTRENNUNG der KATHOLISCHEN TEILE DEUTSCHLANDS von der Zentralregierung in Berlin
eine strategische Option.

Wenn es so weit kommt, dann könnte es sich als vorteilhaft herausstellen, wenn KONSERVATIVE 
WESTCHRISTEN schon mal GELERNT haben von den UNTERGRUNDKIRCHEN im ehemaligen Ostblock, 
die wahrscheinlich gar nicht begreifen, wie man noch immer   “linke Positionen sexy finden kann”!!!!
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Toilettengang der Faultiere – Geheimnisse seltsamer Symbiosen
Posted 2014  by Bruno Antonio Buike

Der äusserst seltsame und trickreiche Zusammenhang zwischen dem Klogang der Dreifingerfaultiere am 
Dschungelboden, einer Alge in ihrem Fell und einer speziellen Motte, die für diese Algen nützlich ist, war kürzlich 
sogar der ZEIT-online eine Notiz wert.

source-link:  http://www.zeit.de/wissen/umwelt/2014-01/faultier-klo-motten

title: Lebengefährlicher Klogang für einen Leckerbissen

date: 22.01.2014

author: Maier-Borst, Haluka

-xxx-

research-source: Proceedings of the Royal Society, B, Biological Siences

authors: Jonathan N. Pauli1,  Jorge E. Mendoza1, Shawn A. Steffan2, Cayelan C. Carey3,5, Paul J. Weimer4 
and M. Zachariah Peery1

research-email: jnpauli@wisc.edu

title: A syndrome of mutualism reinforces the lifestyle of a sloth

type of publication: abstract

web-link – http://rspb.royalsocietypublishing.org/content/281/1778/20133006

-xxx-

Ausgangspunkt der Autoren war: Das dreifingrige Faultier steigt einmal pro Woche von seinem Baum, bloß um am 
Dschungelboden sein Geschäft zu verrichten. Das wirklich Tragische daran scheint zu sein: Durch dieses zunächst 
unerklärliche Verhalten gilt, daß ungefähr 50% aller Dreifingerfaultiere – Bradypus variegatu – beim Klogang 
sterben,  weil sie bei diesem Toilettengang  leichte Beute für Schlangen und Jaguare sind.

Die wissenschaftliche Frage lautet nun: Warum geht man ein derartig hohes Risiko ein?

Die wissenschaftliche Vermutung wäre unmittelbar: Man tut etwas derartig gefährliches, weil es IRGENDEINEN –
bislang unbekannten – BIOLOGISCHEN NUTZEN hat.

Dieser NUTZEN ist also durch obigen Research-Quelle jetzt aufgeklärt, ungefähr wie folgt:

Das Faultier hat ein sehr DICHTES FELL, in welchem sich eine ALGENART ansiedelt, die das Faultier von Zeit zu 
Zeit verspeist! Okay, hier haben wir den sehr typischen Fall einer nicht-eindeutigen Relativ-Konsrukltion im 
Deutschen, denn nicht gemeint ist, daß die Algen die Faultiere verspeisen, sondern daß die Faultiere Algen 
verspeisen!

Diese Faultier-Grünalgen benötigen,  um zu gedeihen,  neben Mikroben und Pilzen eine spezielle MOTTE, 
nämlich Cryptoses spp,.

Diese Motte hinwiederum legt ihre Eier im Faultierkot ab. Sind die Motten dann geschlüpft und “ins Faultierfell zur 
Miete eingezogen”, bringen sie für die Algen eine Art “Dünger” mit, nämlich Ammonium.

Je mehr Ammonium, desto mehr Grünalgen, desto mehr Algen-Faultier-Snacks gezüchtet auf dem eigenen Fell.

Die Frage war: WARUM?

Die Antwort ist: DARUM!

Buike Science And Music
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Tote ägyptische Christen und geschändete französische 
Judengräber – Sonntag 15-Feb-2015
Posted 2015  by bbuike 

Wir halten fest für das historische Protokoll zwei Nachrichten von Sonntag, 15. Februar 2015, einen Tag VOR 
dem Karnevalstag “Rosenmontag”, wo ERSTMALS in der GESAMTEN GESCHICHTE  überhaupt der 
Rosenmontagszug von BRAUNSCHWEIG – siehe Stern-online  
http://www.stern.de/politik/deutschland/braunschweig-karnevalszug-wegen-terrorgefahr-kurzfristig-abgesagt-
2173650.html – wegen TERRORGEFAHR abgesagt werden musste:

ERSTENS

Das lybische Detachement der sogenannten “islamischen” IS-Miliz hat einen FILM gedreht und veröffentlicht 
über die ERMORDUNG von 21 ägyptischen Gastarbeitern, die wahrscheinlich nicht zufällig KOPTISCHE 
CHRISTEN waren.

Die ägyptische Regierung hat deshalb eine 7-tägige Staatstrauer angeordnet. – (Ich selbst war Samstag, 14. 
Februar 2015 das erste Mal in meinem bisherigen Leben in einer ägyptisch-koptischen Kirche, um das 
Andenken meines zweiten Namenspatrons Antonius Eremita oder Antonius Abbas zu ehren, des 
Wüstenvaters aus Ägypten, wo sein Kloster NOCH HEUTE besteht in der 30 km- Umgebung von  Ras 
Za`afaranya am Ostufer des Roten Meeres. Die koptischen Christen sind übrigens “ganz regulär ORTHODOX”
und KEINE “monophysitischen Abweichler”, wie SCHLECHTE PHILOSOPHEN innerhalb der christlichen 
Gemeinden manchmal verbreiten, sondern sie bezeichnen sich selbst als “MIA-PHYSITISCH” … )

weblink zur Original-Nachricht von Spiegel-Magazin online – http://www.spiegel.de/politik/ausland/is-mord-in-
libyen-usa-verurteilen-toetung-von-aegyptischen-christen-a-1018642.html

 

-xxx-

ZWEITENS
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In OST-FRANKREICH, in der Ortschaft Sarre-Union, Verwaltungsbezirk Bas-Rhin  – ungefähr Richtung 
Grenze mit dem Saarland?  – wurden HUNDERTE jüdische Gräber geschändet und vandalisiert. Der 
gegenwärtige israelische Ministerpräsident Netanjahu hat deshalb die Juden Europas aufgefordert zur 
Auswanderung nach Israel. –  (Ich selbst bin aber kürzlich auf Grund von militärpolitischer Analyse zu dem 
Schluss gekommen, dass EIGENTLICH NORMAL wäre, wenn eine GEWISSE jüdische Rückwanderung nach 
Europa stattfinden würde.)

Web-Link zum Originalbeitrag in Focus-Magazin online http://www.focus.de/politik/ausland/in-frankreich-
hunderte-graeber-auf-juedischem-friedhof-geschaendet_id_4478352.html

—xxx—

BEIDE VORFÄLLE BRAUCHEN UNTER PROFESSIONELLEN SOLDATEN NICHT DISKUTIERT ZU
WERDEN, WEIL SIE IN DER BEWERTUNG SEHR EINDEUTIG SIND:

BEIDES IST NICHT-MENSCHLICHE BARBAREI!

–xxx–

Wir haben KARNEVAL und wir lassen uns UNSERE TRADITIONEN NICHT KAPUTTMACHEN  und ich
ÄNDERE einen bekannten Karnevalswitz wie folgt:

“Frage: Wat is dat, eene IS-Milizionär auf`m MOND?

Antwort: Dat is eene RÄTSEL!

Frage: Un wat is dat, ALLE IS-MILIZEN auf`m Mond?

Antwort: DAT IS DIE LÖSUNG!”

—xxx—

Follow up, Montag 16. Feb.2015

Ägypten hat Stellungen der IS-Miliz in Lybien bombardiert und dabei angefähr 40 Milizionäre getötet. Der 
Vergeltungsschlag wurde unterstützt von der regulären (nicht-islamistischen) lybischen “Tobruk-Regierung”, 
wohingegen die islamistische Gegenregierung in Tripolis die Vergeltung kritisierte – webdirektlink  Focus 
online http://www.focus.de/politik/ausland/konflikte-fernsehen-aegyptischer-luftschlag-auf-is-stellungen-in-
libyen_id_4478661.html

—xxx—

Follow up, Mittwoch 18. Februar 2015

1. Die französische Polizei präsentiert offenbar 5 Teenies / Jugendliche als Täter der Friedhofsschändung von 
Sarre-Union, Bas Rhine, mit – angeblich – Hunderten vandalisierten Grabstätten.

2. Die ägyptische Regierung beantragt bei der UN in New York eine MILITÄRAKTION, nein, nicht eigentlich 
gegen Lybien, das seit der sogenannten “Revolution” des sogenannten “arabischen Frühlings” faktisch nicht 
mehr existiert und in mindestens 2 oder 3 Einzelteile zerfallen ist,  sondern gegen das CHAOS im ehemaligen 
Lybien.

Kommentar:

Wenn ich das überhaupt sagen darf: Fällt das eigentlich noch jemandem auf, die AUSBREITUNG DES 
CHAOS? Bemerkt das keiner, daß es ein FUNDAMENTALPROBLEM ist, wenn ÜBERALL sogenannte 
“staatliche Ordnung” mit Abwesenheit glänzt?

Gibt es URSACHEN? Oder sind das GEBURTSWEHEN des PLANETEN, die machen, was sie wollen?

Schwer zu sagen!
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FALLS wir also überhaupt noch das RATIONALITÄTSPRINZIP anwenden WOLLEN und uns von der LOGIK 
VON RAUSCHGIFTKONSUMENTEN versuchen FERNZUHALTEN, dann würde ich VERSUCHSWEISE und 
UNGEFÄHR eventuell meinen:

ERSTENS erzeugt es eine MORALISCHE EROSION, wenn EXAKT ein einziger STAAT in der 
ÖFFENTLICHEN WAHRNEHMUNG DES WELTPUBLIKUMS Kriege ohne Kriegserklärung führt und 
ÜBERALL Foltergefängnisse errichten kann und offenbar auch darf und TOTALÜBERWACHUNG des 
GESAMTEN PLANETEN mit OVERKILL-KAPAZITÄT durchführt, organisiert und auch BEZAHLT.

ZWEITENS beobachtet man eine AMBIVALENZ der Wirkung von  – scheinbar – “absoluter” militärischer 
sogenannter “full-scale-dominance”. Sobald der von der einzigen Super-Power des Planeten befehligte 
Militärapparat irgendwo “fertig” ist, kommt anschliessend ein – wenigstens “gefühltes” – GROSSES NICHTS, 
eine Art “emotionales und ökonomisches  LOCH”. Oder etwas anders und etwas plakativer formuliert: Irak 
HEUTE und Afghanistan HEUTE das ist  auf “strategischem Level gesprochen” eine gewisse Art von 
“MODIFIZIERTER STEINZEIT”, wo es NUR NOCH um EXAKT ZWEI PRODUKTE geht, nämlich ERDÖL und 
RAUSCHGIFT, welche aber für die ORTSANSÄSSIGE BEVÖLKERUNG KEINEN NUTZEN erzeugen, weil die
GESCHÄFTE “anders” organisisert sind!

DRITTENS möchte ich eine ÖKONOMISCHE FRAGE stellen: KANN MAN DEN GESAMTEN PLANETEN auf 
dieselbe Art und Weise  STEUERN wie einen englischen Gentlemen – Club nach Art einer Vereinigung von 
mittelalterlichen FEUDAL-GROSSGRUNDBESITZERN, welche BEDEBNKENLOSE 
GEWINNMAXIMIERUNG  betreiben und ganz bestimmt so wenig wie möglich STEUERN bezahlen? Die US-
amerikanische WirtschaftsPRAXIS sagt uns: Ja, genau das kann man sehr wohl tun, allerdings NICHT im 
Rahmen europäischer Kaufmannstraditionen, wie sie etwa durch die Fugger, die Thurn & Taxis oder die 
HANSE ausgebildet wurden, welche Traditionen  im 19. Jahrhundert in Frankreich, Deutschland und 
Österreich-Ungarn ein BÜRGERLICHES GESETZBUCH und ein KAUFMANNS-GESETZBUCH 
hervorbrachten. Wenn man also die GESAMTEN ERFAHRUNGEN DER WIRTSCHAFTSPRAXIS als 
HINDERLICH auffasst, um GEWINNE geradezu “UNANSTÄNDIG” zu MAXIMIEREN – wer keine  30 % 
Jahresgewinn schafft, fliegt, aktuelles Beispiel Bilfinger & Berger – , dann könnte es sein, daß man 
schlussendlich auf KORRUPTION und MAFIA verfällt, um das zu “produzieren”, was man in den USA das 
“Managementprinzip vom GELENKTEN CHAOS” nennt. Ich brauche “gelenktes Chaos” nicht weiter zu 
erklären, weil in Westeuropa sehr viele Menschen Gelegenheit haben, die Funktionsweise dieses Prinzips an 
amerikanisch gesteuerten Arbeitsplätzen selbst zu erleben!

VIERTENS fragt sich allerdings, ob die KOMPLEXITÄT des PLANETEN durch IRGENDETWAS 
MENSCHENGEMACHTES adäquat gemanagt werden kann, so daß man sich vielleicht auf folgende 
PHILOSOPHISCHE Position zurückziehen möchte:

GUT UND BÖSE GIBT ES GAR NICHT – nämlich weil es KEINEN GOTT “gibt”!!??

MORD ist NICHT strafbar – vorausgesetzt der Täter kann SEINE INTERPRETATION DURCHSETZEN – 
Musterbeispiel: der erste “kommunistische Heilige” Nelson Mandela, von dem OBAMA sagte, daß er “sein 
Vorbild” sei !!!??? (Mandela hat über 200 Underground-Aktionen mit VIELEN TOTEN befehligt und 
mitgemacht…)

ALLES IST RELATIV und praktische Ethik reduziert sich auf ÜBERLEBEN um JEDEN PREIS bei FAST 
TOTALER INDIFFERENZ, Musterbeispiel: skrupelloser persönlicher Karrierismus in der Sowjetzeit und die 
Nachkriegszeit in Deutschland – oder auch das Problem der KOLLABORATEURE in 
BESATZUNGSSITUATIONEN.

Vielleicht kann man diese Punkte dahingehend zusammenfassen, daß man versuchsweise die These aufstellt:
DIE GRUND- und HAUPTFARBE DES GESAMTEN UNIVERSUMS IST GRAU, eventuell neuerdings eine Art 
“modifiziert-sozialistisches GRAU”!

Oder jedenfalls könnte man die Frage stellen: WAS IST DER UNTERSCHIED ZWISCHEN OBAMA UND 
HITLER – oder zwischen Obama und Stalin?
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Erster Antwortversuch: DA IST KEIN UNTERSCHIED, denn Hitler und Obama  haben VORHER laut und 
deutlich gesagt, WAS SIE WARUM TUN WOLLEN – und ich benenne als BEISPIEL für FASCHISTOIDE 
TENDENZEN unter Obama das GRENZSICHERUNGSSYSTEM gegen MEXIKO und die 
BEHANDLUNG/ADMINISTRIERUNG der sogenannten “HISPANOS” – ganz zu schweigen davon, daß 
natürlich die USA nach wie vor ein NÄHRBODEN für NEONAZIS waren und sind!)

Zweiter Anwortversuch: Da ist eine SEHR GROSSER Unterschied zwischen Obama und Hitler/Stalin, DENN 
HITLER UND STALIN KONNTEN NUR TRÄUMEN DAVON, WAS OBAMA HEUTE ALLES TECHNOLOGISCH
MACHEN KANN – und auch TUT, Musterbeispiel “Fernsehübertragung” der KILLER-Aktion gegen Bin Laden 
in hypermoderner Echtzeit-Fernseh- und Informationstechnik. (Falls es gesagt werden muss: Der US-Version 
der Bin-Laden-Hinrichtung  ist von hochrangiger pakistanischer Seite inzwischen WIDERSPROCHEN worden,
so daß wir in der Tat vermuten müssen, daß die Bin-Laden-Hinrichtung hauptsächlich eine FERNSEH-
INSZENIERUNG für das Wohnstuben-THEATER war … )

Das Problem, das gerne übersehen wird, ist allerdings: Hitler und Stailin waren  eine KATASTROPHE nicht 
nur für ANDERE, sondern sogar FÜR IHRE  EIGENEN VÖLKER! (AMERIKANER HEUTE LEIDEN in ihrem 
eigenen Land – siehe aktuelle Berichte über UNGLAUBLICHE Zustände in DETROIT-Region  – und die USA 
können für Auswanderer – die vorher ANALYSIEREN –  NICHT EMPFOHLEN werden!)

Und nachdem wir das geklärt haben, stimme ich gerne zu, daß “alles schnurzpiepegal” ist, SOLANGE MAN 
irgendwie  ÜBERLEBT – eben wie in der deutschen Nachkriegszeit – und daß die wichtigste Farbe das 
“sozialistische GRAU” ist!

Und das ist alles weder “richtig” noch “gut” sondern “TOTAL OKAY”  – wäre da nicht eine Stelle im Alten 
Testament, unserem uralten “Heiligen Buch”, wo wir lesen:

“Der Spötter sagt: ES IST KEIN GOTT!

Gott hört es und LACHT LAUT!”

Und das war KARNEVAL im Jahre 2015 nach Christi Geburt:

“ONS NÜSS HELAU und KÖLLE ALAAF!”

—xxx—

Buike Science And Music
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Traditions-Schrauben-Firma Bauer-Schaurte in Neuss 
endgültig kaputt
Posted 2015  by Bruno Antonio Buike

Nach 139 Jahren hat die ehemalige Schraubenfirma Bauer & Schaurte – jetzt Whitesell, Canada oder USA –  in 
Neuss zum 01. Dezember 2015 endgültig komplett dicht gemacht. Das könnte mir an sich egal sein, hätte ich nicht 
selbst bei Bauer&Schaurte gearbeitet, und zwar in der Abteilung  Kaltschlag an einer Entgratungsmaschine – wo 
keiner hin wollte, weil man da seine Hände ruiniert, was natürlich für Musiklehrerstudenten, die Instrumente spielen 
müssen, ganz besonders praktisch ist!

Die Firma fügt sich in die bekannten Hauptlinien der deutschen Wirtschaftsgeschichte gut ein: Gründung in der 
Pionier – und Aufbruchszeit Ende des 19. Jahrhunderts, technologische Spitzenstellung durch Spezialpatente um 
1936, Neustart nach dem 2.Weltkrieg als Zulieferer der Autoindustrie, in den 1970iger Jahren Beginn der 
Vernichtungskonkurrenz mit Billigprodukten und Massenwaren aus Fernost, dann Rückzug der Gründerfamilie aus 
dem Management, dann ca. 30-40  Jahre Niedergang mit 4-5 Verkäufen an sogenannte “Investorengruppen”, davon
keine einzige aus Deutschland, und jetzt endültiges Aus und STOP.

Wir lernen: Man kann eine sogenannte “mittlere Industrie” mit Einzelproduktionseinheiten bei ungefähr 2000 
Mitarbeitern und Familienmanagemnt nach dem Muster des “patriarchalischen treusorgenden Hausvaters” aus der 
Bibel und aus dem 18. Jahrhundert aufbauen und sogar technologisch innovativ sein. Man kann sogar etliche 
HISTORISCHE KRISEN überleben. Aber man kann GAR NICHTS MACHEN, sobald sogenannte 
WELTWIRTSCHAFTLICHE PROZESSE und INTERNATIONALE KAPITALINTERESSEN alles einfach 
ÜBEROLLEN und PLATTMACHEN – und zwar durch die METHODE DES MEHRFACHEN WEITERVERKAUFS, bei
welcher jedesmal ungefähr 20-30% sogenannte KAPITALRENDITE erzeugt werden müssen.  Wir lernen ferner, daß
man keine deutschen Schrauben braucht, damit deutsche Autos und deutsche Panzer fahren.

Mit ungefähr 2000 Mitarbeitern in den Glanzzeiten war Bauer & Schaurte einmal einer der WENIGEN WICHTIGEN 
INDUSTRIELLEN ARBEITGEBER in Neuss, wo ganze Generationen von Schülern und Studenten ihre Ferienjobs 
machten – und auch ich selbst! – und neben der US-amerikanischen IHC-Treckerfabrik der zweitgrößte.

BEIDE großen industriellen PRODUKTIONSbetriebe sind jetzt komplett weg und haben damit den 
SOZIOLOGISCHEN CHARAKTER der mittleren Grosstadt Neuss von 150.000 Einwohnern KOMPLETT 
VERÄNDERT, und zwar ebenfalls den TYPISCHEN TRENDS unserer Gegenwart folgend  mit dem Hauptmerkmal  
WEGBRECHEN der INDUSTRIELLEN ARBEITSPLÄTZE bis hin zur DE-INDUSTRIALISIERUNG.

(Klammer auf: Auch das riesige Aluminiumwerk ist seit Jahren geschüttelt von Weltwirtschaftsproblemen und SEHR 
wackelig – und die einzige industrielle Neuansiedlung waren zwei PAPIERFABRIKEN, die aber eben nicht oder nicht
mehr  genügend industrielle Arbeitsplätze schaffen. Klammer zu!)

Folgerichtig sind Arbeitsplätze HEUTE in Neuss im Dienstleistungssektor – und der gegenwärtig größte 
Einzelarbeitgeber ist das LANDESZENTRALKRANKENHAUS für Neurologie und Psychiatrie, das sogenannte 
STAATLICH ADMINISTRIERTE Arbeitsplätze “erschafft”, indem “genügend Patienten produziert” werden, nämlich 
als FOLGEWIRKUNG einer GEÄNDERTEN GESELLSCHAFTLICHEN REALITÄT im KONSUM VON 
SUCHTMITTELN. Man könnte etwas zynisch und sarkastisch sagen: Die Stadt Neuss heute ist ein Musterbeispiel 
für moderne MEDIZINGESCHÄFTE, das sich AUSZEICHNET durch PERFEKTIONIERUNG der staatlich-
fortschrittlichen Angebote im Bereich “betäubtes Wohnen”, welches natürlich auch eine UMSTRUKTURIERUNG der
staatlichen POLIZEI-ARBEIT erfordert und auch spezielle staatliche Eingriffe in die WOHNUNGSWIRTSCHAFT.

Neben diesen VERÄNDERLICHEN KOMPONENTEN hat sich aber in Neuss eine SEHR STABILE 
Beschäftigungsstruktur im Sektor Landwirtschafts- und Lebensmittelindustrie erhalten, die alledings eben nicht 
genügend Arbeitsplätze für alle bereitstellte und bereitstellt.

Nun sollte man meinen, daß eine starke Position von Lebensmittelindustrie und Landwirtschaft auch bedeutet, daß 
im Landkreis Neuss eine blühende Landwirtschaft vorherrscht. Dies ist NICHT MEHR  DER FALL  und hier 
beobachten wir seit Jahrzehnten ein HÖFESTERBEN bei gleichzeitiger Entstehung einiger weniger GRÖSSEREN 
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Betriebe, deren Arbeitskräfte in der MASSE DER UNGELERNTEN ARBEIT schon lange nicht mehr von deutschen 
“Einheimischen” und “Ureinwohnern” gestellt werden. Und die früher HIER SPEZIELL ÜBLICHE Betriebsstruktur von
0,3-1,5-3,0  Hektar in Familienbesitz verschwindet immer mehr.   Auch hier beobachten wir, wie der Landkreis 
sozusagen ÜBERROLLT wird von WELTMARKTPROBLMEN und zwar in Form der 
ZENTRALPLANWIRTSCHAFTLICHEN STEUERUNG durch die Europäischen Gemeinschaften in Brüssel. Das ist 
eine DAUERKRISE, die durch die neuen Europa-Mitglieder Polen, Rumänien, Ungarn NOCH schlimmer geworden 
ist.

Wie SCHLIMM? Nun, hier im Landkreis Neuss wird derzeit die LANDWIRTSCHAFTLICHE ANBAUFLÄCHE 
VERKLEINERT durch WIEDER-AUFFORSTUNG und durch UMWANDLUNG con Ackerfläche in GOLFANLAGEN. 
Wir haben in der Tat im Augenblick 4 größere Golfaalagen im Landkreis, was ungefähr 400 Hektar umgewandeltes 
Land sind, wobei man geichzeitig das FREIZEITVERHALTEN der Menschen “umerziehen” mußte, denn vor 30 
Jahren gab es hier in der ganzen Gegend keinen “Bedarf” für Golf-Spielen!  Die DRAMATIK dieses Vorgangs wird 
einem erst dann richtig deutlich, wenn man sich erinnert, daß der Landkreis Neuss zu den BESTEN ACKERBÖDEN 
DEUTSCHLANDS gehört, die durch eine sehr mühsame WALD-RODUNG im frühen Mittelalter gewonnen wurden, 
so daß heute der Landkreis Neuss zu einem der WALDÄRMSTEN Bezirke Deutschlands zählt. Und noch eins: 
Wenn man Ackerboden KOMPLETT aufgibt, dann kann man danach nicht mal eben schnell wieder neuen 
Ackerboden “erschaffen”!

Lern-Ergebnis:

Wir lernen, daß es an sich kein Problem ist, industriell oder landwirtschaftlich zu PRODUZIEREN.

Das PROBLEM aber ist zunehmend: WAS AUCH IMMER PRODUZIERT WIRD, bringt auf Grund der MASSIVEN 
VERÄNDERUNGEN im WIRTSCHAFTHANDELN und in den WELTWIRTSCHAFTLICHEN GELDSTRÖMEN nicht 
mehr GENÜGEND ANREIZE und ERTRÄGE, um diese AN SICH möglichen Produktionszweige ERFOLGREICH zu 
halten und in ZUKUNFT zu erhalten!

—xxx—

Fpllow up 24. Okt. 2016

Völlig unbemerkt von der ansonsten doch immer so wachsamen Öffentlichkeit haben sich vor den Werkstoren von 
Bauer & Schaurte 9 “long-vehicle-LKWS” versammelt,a ber nicht aus Deutschland – sondern aus der TÜRKEI. Man 
wundert sich, daß die LKWS nicht aus CHINA sind, denn die Chinesen haben jetzt in Düsseldorf eine Art 
“Hauptquartier”, das ungemein rührige Aktivitäten entfaltet beim Aufkauf von in NRW nicht mehr benötigten 
Industrieanlagen, die dann hier abgeschraubt und in China wieder zusamemngeschraubt werden!

Buike Science And Music
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Türkei sperrt Dardanellen für russische Schiffe
Posted 2015 by Bruno Antonio Buike

So jetzt haben wir den Salat und die Türkei verweigert russischen Schiffen die Durchfahrt durch die 
Dardanellen, siehe Kopp-Newsletter  http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/europa/redaktion/tuerkei-
verweigert-russischen-schiffen-die-durchfahrt-durch-den-bosporus.html

Diese Aktion ist BRUCH DES VERTRAGES VON MONTREUX von 1936.

Vielleicht sollte man also noch einmal die Verträge von 1920 und 1921 von Severe und Lausanne vornehmen, 
um zu prüfen, ob die Türkei wenigstens diese Verträge befolgt.

Ich komme zu dem Ergebnis: Das Handeln der gegenwärtigen Erdogan / Davotoglu Regierung in der Türkei

• BEGÜNSTIGT den IS-Terror 
• BEHINDERT die Bekämpfung des IIS. 

Solange die gegenwärtige türkische Regierung diese MASSIVEN KRITIKPUNKTE nicht ausgeräumt hat, kann
sie mich nicht überzeugen, daß sie “EUROPÄISCH” ist.
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Unglaublich aber wahr: Bis 1986 gabs Hundemetzgereien 
in Bayern
Posted 2016 by Bruno Antonio Buike

Pfingstsonntag, 15.05.2016, bringt arte-TV eine dokumentation über die Kelten und erwähnt unter anderem 
den wichtigen keltischen Fundort “Oppidum Manching” bei Ingolstadt, wo man Hundeknochen gefunden hat, 
von denen man vermutet, daß sie zu Hunden gehören, die von Kelten verzehrt wurden. Ganz nebenbei wird 
erwähnt, daß es  in BAYERN bis 1986 Hundemetzgereien gegeben haben soll.

DAS GLAUBE ICH NICHT – und überprüfe im Internet und finde:

Quelle 1:

Artikel “Tierärzte: Hunde wurden auch in Deutschland gegessen” URL 
http://www.katzennothilfe.de/felidae/pinboard/archiv/pin29.htm  – TEXT – ZITATANFANG: “Augsburg (dpa) 
– “Hunderippchen mit Kartoffeln und Blumenkohl” – solche Gerichte konnten 
Freunde ungewöhnlicher Gaumenfreuden selbst in Deutschland vor nicht 
allzu langer Zeit auf der Speisekarte finden. Die letzte Hunde-Schlachtung in 
Deutschland war erst vor 15 Jahren in Augsburg. An dieses “Jubiläum” 
erinnerte die Bundestierärztekammer zusammen mit der Bayerischen 
Landestierärztekammer am Mittwoch in Augsburg anlässlich einer 
Festveranstaltung zum 100-jährigen Bestehen der tierärztlichen 
Fleischuntersuchung. Erst 1986 wurde die Schlachtung von Hunden und 
Katzen in Deutschland verboten. In Restaurants waren Hunde-Speisen nur in
Chemnitz zu finden. “Das lässt sich für keine andere Stadt belegen”, sagte 
Pia Geppert von der Bayerischen Landestierärztekammer. In der sächsischen
Stadt war Hundefleisch besonders beliebt: Im Durchschnitt habe dort jeder 
Bürger 380 Gramm Hundefleisch im Jahr gegessen. Aber auch in Bayern 
brutzelte in vielen Küchen Hundefleisch in der Pfanne. Dort wurde das 
Fleisch aber nicht in Restaurants angeboten. Insgesamt mussten die 
Tierärzte nach Angaben von Geppert zwischen 1900 und 1985 rund eine 
Viertel Million geschlachteter Hunde untersuchen. Allein im Jahr 1923 wurden
in Deutschland 18 000 Hunde getötet.© dpa ZITATENDE

Quelle 2: Artikel “Hundefleisch” in deutscher Wikipedia, URL https://de.wikipedia.org/wiki/Hundefleisch  
Namentlich genannt wird Hundefleischverzehr in Deutschland in a) Sachsen und b) Bayern, jedoch sind 
Information über “Hundefleischverzehr in Asien” wesentlich umfangreicher.

PS: Von meinen Pflegeeltern weiß ich, daß in und anch  den beiden Weltkriegen Hunde und Katzen überall 
aus Verzweiflung und HUNGER in die Kochtöpfe kamen! Aber das gehört zu den Erinnerungen, die man in 
Deutschland heute VERDRÄNGT, über die NICHT GESPROCHEN wird, denn es könnte ja die Leute 
VERSCHRECKEN!
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Uni-LMU Munich-Coursera: 4 questions regarding 
philosophy of maths and science
Posted 2014  by Bruno Antonio Buike

1. In an elder book of BOCHENSKI (from the 1950ties) I once stumbled on the CLAIM, that 
ARISTOTELES has given a PROOF, that METHOD OF INDUCTION IN LAST CONSEQUENCE 
DOES NOT work, because the socalled “complete induction” does not work. Or to  put it more popular:
If you try to derive human behavior from experiments with rats you will produce a RAT-Morphology but 
NO REAL THEORY FOR HUMANS, behind which is the OLD assumption, that the HIGHER cannot be
reached IN TOTAL from the BELOW, but that the BELOW may be derived from the HIGHER. We may 
even go as far as to try, that THIS OBSERVATION may be the REASON, why we find in 
MATHEMATICS some sort of PREVALENCE OF AXIOMATICAL METHODS, so that it SEEMS prima 
vista, that there is NO EQUIVALENT BALANCE between INDUCTIVE and AXIOMATICAL method, so 
that you cannnot ‘SWITCH FREELY between them, which seems ANTI-INTUITIVE (at least to me). 

2. Second question would be: What may be according to your professional expertise the MEANING of 
the GOEDEL theorems? Do they imply a RECURSUS AD INFINITUM, so that the PROGRAM OF 
HILBERT (for laying certain ground to mathematics) has failed? It is really strange for me: I really 
wonder, why I so far could not find any sufficient deep discussion of this question, which insofar may 
turn out DESASTROUS, in that we by Goedel are led into a situation, in which we have SCIENCES, 
that are WORKING “somehow”, but cannot any longer give SUFFICIENT REASON WHY THIS 
SHOULD BE SO BEYOND DOUBT. Insofar your chapters on “quantum logics” really were interesting 
update for me, which leads to the next question. 

3. If we today have COMPUTERISIZED PROOF-TECHNIQUES, which by no PRACTICAL means can 
be REPEATED FOR CONTROL, may this indicate, that “somehow” MATHEMATICS IS WITHIN THE 
VERY BASIS OF THIS UNIVERSE, say as some sort of “quasi-PHYSICAL” “function” of minimal 
potentials within the NEAR-VACUUM? Sorry, this because of shortage tending little bit to SCIENCE-
SLANG without exact differentiated meaning! 

4. I once stumbeled upon a 3-value-logics (for language) with 3 values for truth, which are “true”, “false” 
and “undecided” or “neutral”. Would it now be appropriate, to take for further argumentations an 
ASSOCIATION, AS IF IT SEEMS, that this somehow SEEMS TO CORRELATE with the Heisenberg 
“Uncertainty-formula”? And IF such BRIDGE from logics to physics MAY be confirmed, would this 
mean, that – theoretical possible – MULTIPLE n-value logics would lead to HYPERPHYSICS of some 
sort, say for instance strange geometries of non-conventional space? 
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Uni-Zurich - On the number 12 in old history – MOOC Sagas 
and Space – coursera
Posted 2015  by Bruno Antonio Buike

On the complex of „number 12“ in old history
• Contribution to „Sagas and Space – Thinking Space in Viking Age and Medieval Scandinavia“ – 

MOOC Uni Zurich in www.coursera.org

I may just from memory add to the question of NUMBER 12:

1. 12 are the 12 houses of the ZODIAC, which at first is a SKY-MAP, which was later used in astrological 
applications. I am not shure, whether in old history they had a mapping of the MILKY WAY first, which 
is our home galaxy, PLUS addition of CERTAIN socalled “fixed-stars”, which are dealt with in Robson, 
Viviane , The Fixed Stars And Their Astrology, York Beach/Maine:  Samuel Weiser Inc 1979, German 
under title: Fixsterne. Bedeutung und Konstellationen im Horoskop, Nünchen: Hugendubel 1990 

2. Maurice Chatelain, Our Cosmic Ancestors,  has noticed, that our 12 astrological SUN-signs – like 
gemini, pisces, sagittarius etc. -, which from needs of circular construction are covering 30 degrees of 
the circle-segment equivalent to a segment of the sky, are from EMPIRICAL results regarding  the 
DISTRIBUTION OF STARS in our MILKY WAY a POOR approximation, and he proposed a division of 
the sky-circle into 13 segments, as seems to have been among the MAYAS in use REALLY! 

3. I may skip here specifis of the Zodiac and its intersection with other features from old history and 
astronomy, partly or even mainly, because what I would like to present from just MY reading, would be 
TOO MUCH outside mainstream or even may be too heavy stuff to handle, because of personal 
weaknesses in mathematics (as was the same with Einstein himself, who of course was INTEGER 
enough to KNOW his own shortcommings!) 

4. I just jump to the noted already relation of the number 12 to Jesus Christ and his 12 APOSTLES. THIS
INDEED WAS CORRECTLY BY THE CONTRIBUTOR LINKED TO THE ZODIAC, BECAUSE EVERY 
APOSTLE has ATTACHED an iconographical ATTRIBUTE to him, which are symbols from the Zodiac 
in clear-text or hints to such zodiacal symbols.
I may very shortly here: 

– There was an apostle with cognomen “dydimos”, which translates to “GEMINI”.
– There are symbols like EAGLE, (snake?) and “MAN”, this MAY be hint to SCORPIO, because scorpio in old 
times has EEAGLE and SNAKE as signs so to indicate its metaphorical meaning, which was attributed to this 
zodiac-sing, which is the subject of (some sort of) metamorphosis, especially for MAN, who starts deep below 
on the ground LIKE a snake and SHOULD end flying like an eagle, that is  man should try tzo have some sort 
of cerebral development!
Now go on: EVEN MORE: We have the 12 tribes of the people of Israel, which were reigned each by a specific
zodiacal sign – as were the SETTLEMENT AEREAS ASCRIBED TO EACH HEBREW TRIBE!
Perhaps information on this topic may be found in HUGO RAHNER or in Jean Richer  somewehre, but I am 
not shure at the moment.
So STRANGE it may seem, to CORRELATE SKY and surface of earth was not only a THEOREM of the 
TABULA SMARAGDINA reading “as above, so below”, but it was something near to a STANDARD 
PROCEDURE to MIRROR STAR-SECTORS from the skies to surface of planet earth, partly even for some 
sort of CARTOGRAPHICAL use, which however cannot be the SUFFICIENT explanation to this RATHER 
DIFFICULT to do “modelling of GREAT regions of surface of planet earth”, as for instance in the NEW trial of 
Andis Kaulins on the TANUM-system and on MEGALITHS in Germany for instance. There MIGHT be better 
understandings possible, if some features from Richard Hoagland TETRAHEDAL astrophysics tried or even 
some of Farrell ideas from today ether-physics.
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1. Just as I thought this would be enough, I revisited STAN TENEN in youtube videotitle “Mechanics of 
As Above So Below”  – and there it is explained, that 3+4+5 sums up to 12.
Well, 3/4/5 is the SMALLEST POSSIBLE socalled PYTHAGOREAN TRIPLE, which has the specifiscs,
that it can be translated into a very basic GEOMETRY, which is the SMALLEST rectangular (and 
“pythagorean”) triangle. We need this type of rectangular triangle of the x,y-plane-coordinates to 
proceed to 3D-coordinates x,y,z in constructing with this 3/4/5 reactangular triangle the smallest 
possibel TETRAHEDON, which is at the root of the GIZEH-PYRAMIDE-FORM and at the roots of the 
TETRAHEDAL ASTROPHYSICS of Richard Hoagland. 

2. Now go on to Stan Tenen, youtube vid “H1 – Dance of the Hebrew Letters Part 1” – and there you will 
find the following: IF constructing from the FIRST SENTENCE of HEBREW Thora  or Old Testament, 
Books Genesis or 1. Book of Moses a SPECIAL apple-shaped TORUS (3,10 Torus of trihelical 
stripped surfaces in spiral windings) you may in USING A HUMAN HAND – that is: the ratios of a 
human hand – form a dividing of that torus-surface into three parts (under the supposition of a very 
special SPIRAL, with the specifics of most possible assymetry), which strange enough may resemble 
the FORM (or geometry) of the HEBREW letter “MEM” or “M”. This letter has something like a”thorn”-
graphics, that we may identify as the THUMB in a human hand, so that we may use the human thumb 
as CENTRAL AXIS of our special torus. Now if you make a three-partdivision of the torus-surface with 
your thumb as the axis of torus, you will have VISIBLE on the surface of that torus 3 x 4 = 12 fingers! 
(Plus wie will get a „central axial structure“ with 3 „string-similar“ features from the 3 thumbs, which in 
the end will form a trihelical torus!) 

  

7. There is something else, which is the “cubeoctohedron”, which is based on 12 spheres, see Stan Tenen in 
youtube vid “Mechanics of As Above So Below”.
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—xxx—

RESUMEE:
The tricky thing here is, that every “simple feature” seems to be correlated to some sort “hyper-structure” – 
which however SOMEONE MUST TELL YOU BEFORE, because otherwise you very probably never will find it
out yourself in just reinventing the wheel and doing the developement from stoneage to today cars AGAIN!
The second thing to be learned here, seems to be, that DISCRETE NUMBERS told or camouflaged within old 
texts are NOT ARBITRARY, but are CORRELATED to SPECIFIC BASIC FEATURES OF THIS VISIBILE 
UNIVERSE, so playing the role of “SET OF KEYNUMBERS for SYSTEM-SETUP”, which would be near to the 
THESIS of an INTELLIGENT SYSTEM-SETUP, that otherwise may be hinted to by the near to INCREDIBLE 
SYMMETRIES of our solar system for isntance. The really impressive examble for camouflaged numbers in 
old texts from myths and sagas is Santillian / Dechend „Hamlets Mill“, who eventually put 
it all in such way together, so that thex got the KEY-numbers of 
the ZODIAC and certain astronomical features related to THIS 
PLANET Earth! In meantime I somewhere have seen a printed source, 
which did exactly the same with Homers Illias – and seemingly got RESULTS with that!
This said, we have reached the border of PERSONAL BELIEVES.
My impression is, that the overwhelming majority in westerntype science would NOT ACCEPT a PERSONAL 
CREATOR nor something like PERSONAL ACTORS like “angels” (which translates to “messenger” or 
“mala`ak” in Hebrew) nor DEMONS.
So we perhaps are supposed to accept a universe as some sort of “modified perpetuum mobile” – the ever-
runnung maschine – which however in earthly engeneering simply is IMPOSSIBLE.
So what to do, if we cannot discuss metaphysics and philosophy all day long?
Well, they really TODAY say, that a brain set into an artificial situation of sensual deprivations, at some point 
simply will start to PRODUCE PATTERNS, say from a surrounding mother system which is filled like an ocean 
of patterns???!!!

But as seems quite obvious to me myself, especially today science normally is not cutious and aware ENOGH,
that we Human beings are INFERIOR beings, if it comes to thinking, conceptualizing and handling the ENTIRE
universe: We normally do not expect, that just INHABITANTS are the SAME, who BUILT town or settlement!
—xxx—
Well, so far perhaps?
Was this sufficient?
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Uni-Zurich - On the problem of Troy–Nordic Sagas-MOOC-
coursera
Posted 2015 by Bruno Antonio Buike

It has been raised the question of TROIA or TROY, to which I may contribute from my readings the following:
—xxx—
1. The Troy excavated by  Heinrich Schliemann in Asia Minor at the Northern Ionian shores is under really 
HEAVY ACADEMIC DESCUSSION, that at moment seems near to REAL CRISIS, which means that it seems 
that all commonplace CERTAINTY has dissapeared and gone. Printed source for this may be for the start: 
Eberhard Zanger: Ein neuer Kampf um Troia. Archäologie in der Krise, [A new battle for Troy. Archeology in 
Crisis] München/Munich: Knaur puibls. pbk 1996. This source may or may not be compared with the following: 
Brandau, Birgit: Troia. Eine Stadt und ihr Mythos. Die neuesten Entdeckungen [Troy. Town and Myth. Latest 
discoveries.] , Bergisch Gladbach: Lübbe hardcover 1997
—xxx—
2. From MEMORY I will now recall BASIC features from the town, Schlieman thought, was Troy. — Well, it 
seems, that there has been some sort of  COALITION OF TOWNS AT THE COAST throughout the Eastern 
Meditarranean, something that in concept may be compared to later HANSE in the BALTIC Sea, just to have 
some sort of imagination at all. However there are points where the picturure gets blurry as follows: It seems 
rather unclear, what might be possible connection of such “coalition of harbour-towns”” to the MINOAN Crete. 
— Secondly this HYPOTHETICAL coalition might have something to do with the HYKSOS-Invasion(s) into 
PHARONIC EGYPT, that eventually resulted in the HYKSOS becoming Pharaos themselves for a certain 
period of time. — Thirdly I may hint to the rather DISTURBING experience, that we find at the ROOTS of 
ROMAN-LATIN foundation sagas some sort of GEOGRAPHICAL TOPOS or PATTERN, in which the NAME 
Troy seems to be connected to other concepts like “axis mundi” or “omphalos” or “center of the world”, which 
would be STRANGE IN ITSELF and indeed may be caused by INTERFERENCE and CONTAMINATION  OF 
TRADITIONS FROM DIFFERENT source, as for instance in special DELPHI and SUMER as in Babylonian 
rests. Things get not easier here, if we would take into account the troubles coming from links to history of 
ETRUSCIANS. —   A fourth point of less importance is, that we have TOWN names in SPAIN and PORTUGAL
for instance referring to TROY – simply because in former medieval centuries people knew their Roman and 
Greek sagas much more better than I myself!
This may be enough for the moment bbeing, indicating howeverthat there are difficulties coming from different 
fields of study, that easily may each prolonged to lifetime studies.
—xxx—
3. Now I will present other sources, that INDEED EXPRESSIS VERBIS correlate TROY with OTHER 
GEOGRAPHICAL LOCATIONS OF THIS PLANET EARTH, other than the Mediterranean!
3.1 The first printed source here would be: Steuerwald, Hans: Weit war sein Weg nach Ithaka. Neue 
Forschungsergebnisse beweisen Odysseus kam bis Schottland,[Long was his travel to Ithaka. New reasearch 
gives proof, that Odysseus reached SCOTLAND (!!)] Franfurt/Main: Fischer pbk 1981 I may summarize from 
that here: Author Steuerwald is suggesting that the Odyssee should be tried as SAILING HANDBOOK, GODD 
ENOUGH FOR TO SOLVE THE NAUTICAL PROBLEMS OF NEAR-COAST-SAILING, as has been in use and
– may be – “developed” already in the entire Mediterranean. With which is identified the CRUCIAL problem  of 
the Steuerwald trial and of other trials: WHAT CAN OR SHOULD BE OUR CONCEPTION on NAUTICAL 
SCIENCES in ANTIQUE GREEK TIMES AND BEFORE?? I seems VERY clear, that we normally may tend to 
think TOO SMALL in this problem, because we INDEED have the ANTIKYTHERA-“computer” or artefact, 
dating from around 500-300 BC (?? please check that) , that in meantime HAS been deciffered, We INDEED 
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have the socalled “Ptolemaic map oth the North”, which was a map of Claudios Ptolemaios from LIBRARY OF 
ALEXANDRIA dating to approx. 100 AC, which was copied interpolated etc. as it seems until around 1600 AC, 
SHOWING SCHONEN in SOUTHERN SWEDEN under ICE, as has been the KNOWN TIME at around 10.000
BC at the END OF THE “last great icing”. — Another observation may be even more disturbing here, which is 
connected to the keyword SCOTLAND. They in SCOTLAND have it, that the  NAME came from the 
PRINCESS SCOTIA, which in some sources seems to be originated from EGYPT. (It is my PERSONAL 
GUESS, that we should SEARCH for LINKS BETWEEN SCOTLAND and PHARAONIC EGYPT in the times of
5th dinaysty in OLD Kingdom, wherewe have in the Egyptian record TWO FAMOUS WOMEN, a) Hotep Neith 
and b) MERIT NEITH!) THIS AGAIN MAY BE AN INVITATION, NOT TO THINK OURSELVES TOO MUCH 
RESTRICTED, especially under the old 19th century theorem of socalled ISOLATED OLD CULTURES, which 
we TODAY ON THE CONTRARY see by HARDFACT EVIDENCE of several type CONNECTED and 
interacting as we TODAY WOULD DO IN “GLOBAL VILLAGE”! This is not joking in terms: We have 
Meier/Zschweigert: Die Hochkultur der Megalithzeit, Tübingen: Grabert 1997, which may correct any too 
narrow view on Ancient History of Megalith Times.
3.2 Now back to the Greeks for a moment: WHERE MAY THE GREEK IMMIGRATION INTO WHAT IS TODAY
CALLED GREECE MAY HAVE STARTED? At this point I may introduce “Omero nel Baltico” by Felice Vinci, 
which has even an entry of its own in Italian Wikipedia here http://it.wikipedia.org/wiki/Omero_nel_Baltico – 
Here is suggested: CORRELATE – please, if not shocked too much – “home of the Greek of OLD” with parts 
of today DENMARK as for instance island “langeland” and take as “Troy of the TROIAN WAR”  T-O-I-A in 
SOUTHERN FINLAND, general direction TURKU/Abo, 1/3 to SALO of a direct line between the REGIONAL 
CENTERS of SALO to LOHJA!
3.3 I may now hint to a NEW thesis, that seems at moment to spring off in quite a lot of fields of ancient history,
which is called the thesis of PALEOPHYSICS, meaning that we should try to understand LOTS of enigmatical 
features in old history UNDER THE ASSUMPTION, that in OLD and VERY OLD TIMES there was a HIGH 
KNOWLEDGE, that can be compared with our TODAY science and in parts may SURPASS TODAY 
KNWLEDGE AND ENGENERIAL ABILITIES!!! It is self evident, that in connection with NATUICAL 
PROBLEMS of FAR REACHING SEAFARING we would be very eager to learn something about MAPPING 
THE EARTH and MAPPING THE SKY. We would for instance try to reasearch EVERYTHING connected with 
the ZODIAC and the PRECESSION OF EQUINOXES in the CIRCLE OF THE PLATONIC YEAR of approx. 
25.000-26.000 years duration – and would try MULTIPLES of such CYCLES. We would be for instance 
interested, whether it can be shown, that in ANCIENT MAPS we may see an EFFORT TO KEEP UP WITH 
ASTRONOMICAL NECESSARY CORRECTIONS, as for instance LOCKYER in 19th century started with in 
measuring CHANGING IN DIRECTIONAL ORIENTATION OF EGYPTIAN TEMPLES (for instance). To make it 
short here: IT IS MY PERSONAL GUESS, THAT IT SEEMS AS IF SOMEONE WAS REALLY EAGER TO 
HAVE A CORRECT MAPPING OF THE ENTIRE PLANET STARTING AT LEAST APPROX. 10.000 BC or so! 
(And it would need little bit more than just Charles Hapgod: Maps of the Ancient Seakings, to fully comprehend
the IMPLICATIONS of this ASSUMPTION!). A rather important question would be in connection with old 
mapping surveys, what we can know about geometry and setup of GRID-systems, OF WHICH I IN 
MEANTIME COULD IDENTIFY SEVERAL among which:
— megalithic, author KAMINSKI, Heinz
— antique Greek (to perhaps 10.000 BC), MANIAS, Theophano
— NORDIC “TANUM-system”, KAULINS, Andis
— latitude.system of the MEDITERRANEAN (related to MUSICAL OCTAVES!!!!). TEMPLE, Robert K.
It perhaps would be helpful, to introduce here PIONTZIK, Klaus, which is not only telling, HOW TO USE the 
method of “squaring the circle” for MODELLING LARGE AEREAS and even entire “national regions”, but who 
explains what is the PHYSICAL connection between GRID-systems and PHENOMENS OF LAYERS in 
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NATURE, such as for instance in ATMOSPHERE or in the INTERIOR of Earth or in LATITUDES of Grid-
Systems.
We such may introduce from Piontzik some sort of THEOREM, that there is a mathematical FOURIER-
analysis, that can show LOGICAL SUFFICIENT, how it can be, that in ROTATING “spherical bodies of the sky”
may be produced LAYER-phenomens AT ALL!
3.4 To come to an end here, it SEEMS to me, that somewhere on this globe, there is research under way to 
REENGENEER certain parts of what MAY have been known in millennias before us. We perhaps may correct 
our perception, that the LIBRARY OF ALEXANDRIA was in operation at least partly UNTIL AROUND 620 AC 
and that before that LOT OF KNWOLEDGE was passed to EMPERIAL BYZANTINE LIBRARIES partly in 
MONASTERIES of the Emperial Capital Byzantion – and that there INDEED has been ENVY between 
ALEXANDRIA first, followed by BYZANTION second to THIRD PLACE ONLY ROME striving to hold the TOP 
as CENTERS OF THE LEARNED WORLD. Such trials for REVIVAL especially of APPLICATION of OLD 
knowledge from the skies and regarding the planet as a whole, may be perhaps searched for in the 
surroundings of authors like ROBERT BAUVAL – and, well, among RUSSIAN “pyramidologists”. At least they 
REALLY in Russia TODAY are building PYRAMIDS for GEOMANTICAL use very similar perhaps to IRISH 
ROUND TOWERS … Well, please, there are such a lot of questions – ind so few anwsers –  and I need a 
BREAK, that is: NOW!
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Uni-Zurich - time-and-space-in-the-eddas-coursera

Posted 2015  by Bruno Antonio Buike

Subject: Time and Space in the EDDAS

homework contributed to: Sagas and Space – Thinking Space in Viking Age and Medieval Scandinavia by University
of Zurich, MOOC in coursera.org, April 7, 2015, 8 weeks

completed 19.04.2015 

 

It has been placed the question, what is IN the Eddas concerning space and time and THEIR CONNECTEDNESS.

—xxx—

I now will go and do two things:
a) I will try to introduce a framework of keywords, what might happen, if we put the question into the horizons of 
TODAY PHYSICS and COSMOLOGY. This may be in parts for unexperienced readers SHOCKING and 
ALIENATING.
b) We may say, that this short essay is a trial in BRAINSTORMING for preparation to READ THE ORIGINAL 
SOURCES AGAIN, which are the TEXTBOOKS OF THE EDDAS – but this time with QUITE other eyes and quite 
other FOCUS!

––xxx—
If we were back in school, we normally would now start to ask:
What is the “definition of space” and the “definition of “time” in the EDDAS, depending on SORT of source, whether 
an astronomical text or text of treatise on physics or not.
Our second question would be: WHAT IS THE DIFINITION OF SPACE AND TIME WE TODAY wpuld choose to be 
APPLIED to a) the question and b) the historical source at hand!

—xxx–
With this near to SIMPLE approach from sciences of LITERATURE (not of history, nor of physics nor astrophysics) 
we would come up with the  FIRST ANSWER, that we simply DO NOT EXPECT in a text from the CATEGORIES 
“POETRY” and  even “PROPHECY”. to LEARN something essential about space and  time, regardless what may or 
may not be our OWN LEVEL in astronomy and related TODAY sciences. We for instance would expect, that 
historians normally LACK a propper astrophysics training, that they even in TODAY very special situation may not 
have become to know the PRESENT STATE OF THE ART in astrophysics and astronomy, as would perhaps hold 
true to the REST of the socalled wellinformed reader from intelligentsia whatever!
—xxx—
So I may check first, whether we are – so to say – on “same page” in TODAY natural science, which to my best 
knowledge at moment is characterisized by the following keywords (each of which normally would be study of years 
in its own!)
– ETHER . physics  – remember the heavy struggle of 19th century to get RID of “ether” – and now he is back again!
Ether has the really strange felt characteristics, that any study of ether at some point will again approach GREEK 
SORCERY PAPYRI of HERMES TRISMEGISTOS and such late antique very MESSED UP STUFF, that in medieval 
times produced interest from side of ALCHEMY, namely for ALCHEMICAL TRANSFORMATION, which INDEED is 
indicating, that TODAY PHYSICS has a MAGICK-touch, that people with ARISTOTELIAN background and 
CHRISTIAN EDUCATION VERY WELL MAY DOUBT TO THE VERY FUNDAMENTS!
– SKALAR-Physics  – just remember your lessons in VECTORS and equation-theoriy and perhaps MATRICES, IF 
SUCH TOPICS IN MEANTIME HAVE REACHED THE SCHOOLBOOKS AT ALL!
– VACUUM  – which is not TOTAL vacuum or TOTAL “nothingness” – which latter is normally a PHILOSOPHICAL 
TERM – but a “NEAR to VACUUM”-physics, in which is introducing in a really appealing fresh manner FOR 
INSTANCE NASSIM HARAMEIN in yourube)
– TETRAHEDAL  –  astro-)physics of former NASA-man Richard Hoagland (which is just ONE method, to 
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GEOMETRICALLY SHAPE the VACCUM or “VOID SPACE”, which according to Hoagland would be, that 
GENERALLY we have in EVERY heavenly body a DOUBLE 3-d-TETRAEDER as a STANDING WAVE, which wil 
produce a SPEFIC SCISSION everybody may know, which is the HEXAGONAL STAR OF DAVID or “Seal of 
Salomo”.
– TORUS-models for the universe, which are just trials by the authors to approach something similar to  “theory for 
everything” as special case of socalled “unified theories”. Have especially an introdutory look at the double-torus of 
Nassim Haramein and at the 3,10 trihelical Torus of Stan Tenen (in www.meru.org), the latter Torus being the BASIC 
FUNDAMENT for GEOMETRY of TODAY Hebrew LETTERS (in socalled QUADRAT-shape)… We may say more 
generally speaking: TORUS is the UPPER LEVEL or “axiomatic” somehow level, from which to DERIVE special 
structures and geometries to “capture SOMETHING” of the the VACUUM and ZERO_POINT.
– a new astrophysical TIME-theory by Nikolay Kozyrev – which in meantime for certain reasons, which are NOT the 
fault of Kozyrev himself, “attracted chartlatans with some level of criminal energy”, as for instance “in Kozyrev 
mirrors”, which even ARE NOT conceptualisized by Kozyrev!!! One BASIC theorem of the Kozyrev-theory reads for 
instance similar to: In ASTROPHYSICS we should try a TIME – concept, that has a THINNED OUT time at the 
POINT of CAUSE and a somehow “DENSESITY” of time at the point of EFFECT … which leads to RATHER 
TRICKY problems in philosophical conceptualizing of contemporary physics and astrophysics, with special regard to 
GRAVITY for instance and for the BALANCE in ENERGY-EQUATIONS (which by the way are a GREAT UNSOLVED
problem in NUCLEAR TESTS, where it seems, that up to 40 %  more energy is produced, than today conventional 
physics would predict!)
– the TERRIBLE problem of socalled “DARK MATTER”, in which it to my best knowledge at moment seems, as if 
they are ASSUMING, that the VISIBLE NORMAL UNIVERSE is 4,5 % only of the TOTAL universe, in which they 
give at moment the percentage of dark matter with something near to 63 % or so. THIS DARK-MATTER-PROBLEM 
MAY AT SOME POINT OF DEVELOPEMENT SPOIL EVERY CONVENTIONAL THEORY ON SPACE AND TIME, 
we held so far. For us troubled historians we perhaps would welcome the following METAPHOR on the RELATION 
between our “conventional universe” to “dark matter” in that our conventional spacetime-Universe is swimming on a 
dark-matter-ocean AT THE TOP OF THE SURFACE OF WAVES ONLY as some sort of FOAM-CROWN (German: 
Seifenschaum)!
—xxx—
Well, to make it short here: It took me 10 years in reading authors like FARRELL, Joseph P., Hoagland, Richard, 
Kozyrev, Nikolay and FEW others – of which ESPECIALLY FARRELL in parts needs VERY CRITICAL READING, to 
become at least SOME LITTLE BIT updated in contemporary natural sciences, which really, really nearly have 
NOTHING TO DO WITH 20th century SCHOOLBOOKS!
—xxx—
—xxx—
EXKURS START: 

At this point of evaluation the given question I feel a STRONG urge, to introduce the following source, to set a 
FUNDAMENTAL CAVEAT in front of TODAY physics of some esoterical “sympathetic-alchemical MAGICK”:
Hoagland, Richard / Bara, Mike: Dark Dark Mission, The Secret History of NASA, 2007 – German under title: 
Geheimakte Mond. Die schwarzen Projekte der NASA, Rottenburg: Kopp 2008
From this source we may or may not learn the following sentence, which may be near to a THEOREM:
EXPECT IN EVERY SPACE-related organization and in every research for advanced TODAY physics a STRONG 
PRESENCE of TWO FRACTIONS, which partly are BATTLING each other, but partly are proceeding in 
COOPERATION, which are namely
– a) a (hardcore-) FREEMASON-fraction (which I designate as “hardcore”, because it seems from my studies, that 
“freemason” in 19th century and in the U.S. until today is something near to a “chic and cool club activity among 
certain members of certain establishments, especially from money and science”)
– b) a SECOND FRACTION of a NAZI-UNDERGROUND-EMPIRE, which, as we  can learn, if only we would like to, 
reading authors like Farrell, Marrs, Preparata, Sutton, Basti (both Spanish and German) is in EXISTENCE and 
secondly  MIGHTY, and even so much capable, that it has its own research and large TEST-SITES as for instance in
Colonia Dignidad/Chile (which is said to be an estate in the size of German province  “Saarland”) and to a certain 
point in time in former Belgique Congo) – and may be elsewhere.
—xxx—
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IT is VERY strange experience to me, that we in all this conundrum of today reasearch in space and time normally 
see NOTHING similar to a a CHRISTIAN POSITION, AS IF the Christians have been SILENCED or as if they may 
have become  LACKING the necessary ANALYTICAL HEADS. So, please, I may place here the CAVEAT: GET NOT 
DRUNKEN OF what NAZI- and FREEMASON-Fractions try to tell and convince you, BECAUSE if digging deep 
enough, there MIGHT be a POSSIBLE CHRISTIAN POSITION to all that, namely the POSITION OF REJECTING 
MAGICK – including REFUSING SACRIFICE OF HUMANS, which PERHAPS was behind the massmurder in the 
millions by  the NAZIS and by STALIN!!!! –  – OF WHATEVER SORT OF WHATEVER REASONING. For 
CHRISTIANS  might be POSSIBLE,  NOT to follow NEOGNOSTIZISM, which since Raymond Ruyer “Die Gnostiker 
von Princeton”, original in French)  is beyond doubt the MOST PROMINENT TENDENCY among TODAY 
PHYSICISTS, especially at MIT in Princeton/U.S.. (where Einstein lived and researched since 1935 or so).
—xxx—
Oh, I see, we better stop here – but NOT without a SECOND CAVEAT:
EXPECT IN ALL SPACE AND TIME RELATED RESEARCH the SCIENCE DEPARTMENTS OF ADVANCED 
MILITARY INVOLVED and WATCHING and CONTROLLING/DIRECTING. This is NO PARANOIA of whatever grade
but HARDFACT-REALITY, which everybody can check for himself: Charles Hapgood, Maps of the Ancient Sea Kings
with rather strange discussion of MAPPING FROM THE SKIES and propper methodology, mathematics  and 
technology for that in ANCIENT times starting with analysis of strange informations of socalled PIRI-REIS-map 
related to SOUTHPOLE-regions has OPENLY DECLARED that his book and research was produced  in 
COOPERATION with the GEOPGRAPHICAL DEPARTMENTS of the U.S.-NAVY.
Another EXAMPLE may be named expressis verbis: The socalled “library on stones of ICA/Peru” of the late Dr. 
Cabrera (and may be Padre Crespi) to a certain point in time was managed and trasnscribed to “bluepaper” by 
Departments of the PERU AIRFORCE – and at moment may be partly stored away  in tresors of some half-official 
Peru BANK.
With this I may be excused, not to return to the commonplace reproach against any science in the 19th century, that 
ALL the IMPERIAL STATES of 19th century OF COURSE applied secrete-service-METHODS, which  in first time 
reading may cause a really STRANGE feeling to the “”pure soul of remote villagers, that by accident crossed  the 
doors of a university”!!!
So, for the moment being: ENOUGH of PARTIES whatever indulging in their own HIDDEN or OPEN AGENDAS 
ONLY. At least I have warned, that behind childish behavior appearing to intelligent observers  sometimes in fashion 
of madman,that  there might be  BEHIND that certain  PURPOSES of NOT SO MUCH PLEASÀNT type, which we 
must KNOW, but CERTAINLY NEVER will follow!
EXKURS END!
—xxx—
—xxx—
This may be for the start enough, to warn the audience, that the following more scholarly trial for treatment of the  
proposed question of space and time in the EDDAS, may in cases not plain enough and not explaining enough, 
because I did NOT INTEND to produce here a SPECIAL BIBLIOGRAPHY of MY OWN HALF-EDUCATION and 
HALF-KNOWLEDGE only! Tell you what: I would have to look it up again, if someone would force me to EXPLAIN 
the NECESSITY for a TIME-parameter in any construction of LONGITUDINAL part of geodetical grid-systems for 
(planetoid) surfaces whatever. But hopefully MOST of “collegues and competition” from the quarters of HISTORY will
experience VERY SIMILAR DIFFICULTIES – and this my generalization is based upon the latest dossier of the 
farmost advanced secret service of this planet, that it seems, that INDEED (nearly?) EVERYBODY on planet Earth 
trying to produce a CUP OF COFFEE, would start a SEARCH FOR JUST COMMON WATER, regardless of its 
grade of molecular-dipol-chains, that are discussed at moment for function as some sort of MOLECULAR MEMORY,
so to say “beyond just DNA-memory techniques”, which latter at moment are under discussion, whether they can be 
INFLUENCED – changed and repaired!!! – by just COMMON “natural language” and COMMON “natural music” and 
indeed may INTERACT – sending and receiving – with (nearly?) the ENTIRE UNIVERSE, or at least CAPABLE to 
do so! (German readers may check these INCREDIBLE statements via Fosar, Gracyna / Bludorf, Franz in internet, 
which however NEED some additional CROSS-CHECKING. )
—xxx—
—xxx—
NOW we perhaps may cross the START-LINE for a more in-depth-treatment of the posed question!
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To place the question of space and time and their possible connectedness at first is a question OF OUR ERA, 
provoking CONTEXTUAL MEANINGS as stored in WESTEUROPEAN languages sufficient related to ENGLISH 
language and TODAY METHODS OF USE OF LANGUAGE.
I note however from this course, that the two basic EDDAS are very strongly correlated to PROPHECY and to a 
HIGLY SPECIALISIZED POETRY.
In other words: If we tend to STRICT method whatever, we would have to admit, that today it would be VERY 
DIFFICULT, to find ANY HUMAN, that can DEMONSTRATE UNDER SOCALLED CONTROLLED CONDITIONS IN 
LABRATORY-surroundings a LIVING PERFORMANCE of SKALDIC poetry and use of language and/or of 
PROPHECY using language. Which I added here, to warn against TOO MUCH OPTIMISM with regard the 
POSSIBILITY, to understand TOO OLD and TOO STRANGE foreign phenomenons and expression of what we 
today would call “cultural categories”.
I had this disturbing experience with certain specifics from antique Greek history – here in coursera from Wesleyan 
University, U.S. –  and from Chinese history, as referred by Marcel Granet, that even after study something STAYED 
and REMAINED STRANGE to mee, that really could NOT grasp some specifics of old and very old history!
—xxx—
There is perhaps something else.
My question would be: What happens, if we TRANSFER  the “terms” of “space” and “time” in a POETICAL context 
for POETICAL use or in a PROPHETICAL context for PROPHETICAL use, would such TRANSFER mean, to “make 
EVERYTHING IRREAL TO A CERTAIN DEGREE”, at  least in a commonplace understanding of “irreal” in 
“everyday-language”??
Would this procedure mean to end up in a VERBAL DESCRIPTION of METAPHORS OF FUTURE, and if so, WHAT 
may or may not be the possible CONTRIBUTION to HUMAN DEVELOPEMENT of the OLD NORSK people, 
because at some point under some view life perhaps is NOT a collection of M’ETAPHORS but instead describing 
perhaps the METAMORPHOSES of the socalled “gods” of the eras of the Eddas, that even MAY as in the King-
Gylfor-Dialogs of text-source “Gylfaginning” – sorry with regard to correct spelling –  turn out to be ILLUSIONS, may 
be of a “HOLOGRAPHIC UNIVERSE pixelled in very miniaturisized PLANCK-SPHERES”  just to introduce an actual
discussion from contemporary discussions in fundamental physics, that even may have some links to PLATOS 
“parable of the cave” (German: Höhlengleichnis).
—xxx—
Okay a sideway-remark: WHY SHOULD SOMEONE show  a “heavy interest” in FUTURE, which in lingustics to my 
best knowledge should be  a “verb-quality” and would be NOT THE AVERAGE OBSERVATION, that OLD literatures 
and languages are showing a DIFFENTIATION IN EXPRESSIONS FOR TIME-QUALITIES AT ALL – and are NOT 
RESTRICTED to the “EVER-PRESENCE” of the “NOUN-SPHERE”??!!
Now go on! If I remember correctly,  Graham Hancock is hinting to the strange finding, that in Old Testament one of 
the prophets (Jesaias?) is telling something, that “TO KNOW THE FUTURE, YOU WOULD HAVE TO KNOW THE 
PAST.” THIS MAY BE TRIED AS A HINT TO THE KNOWLEDGE OF THE ZODIAK and its method of MAPPING THE
SKIES – but SEEN FROM PLANET EARTH!!! Because the ZODIAK has the phenomen of PRECESSION of the 
SPRING-EQUINOXES, WHICH MEANS, THAT for TO HAVE ON EARTH A TIME RUNNING INTO THE FUTURE, 
WE NEED AN ASTRONOMICAL CONTRUCTION, THAT IS RUNNING BACKWARDS INTO THE PAST!
—xxx—
At this point it may be helpful to think it over, that REGARDLESS OF THE IMPRESSION given by contemporary 
science, that the UNIVERSE IS AT LEAST A HALF-AUTOMATICAL MASCHINE, THIS CANNOT BE SO, BECAUSE 
THIS SAME SCIENCE IS TELLING US, THAT THE “PERPETUUM MOBILE MASCHINE” – that is: a maschine 
running for ever without any refuelling or other energizing – IS IMPOSSIBLE UNDER ALL KNOWN CONDITIONS 
OF PLANET EARTH PHYSICS, and SUCH IMPOSSIBLE, that the Academie Francaise since over 100 years is 
REJECTING AUTOMATICALLY WITHOUT ANY EVALUATION EVERY PROPOSAL AND PAPER FOR 
“PERPETUUM MOBILE”!
It therefor for me myself is ABSOLUTELY stricking, that nearly ALL OLD AND VERY OLD TRADITIONS OF THIS 
PLANET INTRODUCE IN THEIR TELLINGS ON WHATEVER START OR COMMING INTO EXISTENCE 
PERSONAL ACTORS, like GODS or GIANTS – as IS EXACTLY THE CASE IN BOTH THE EDDAS OF THE 
NORDIC PEOPLE. in spite of the fact, that there might have ocurred some sort of Christian refurbishing the old 
texts.
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I may hint in VERY short, that to have PERSONAL ACTORS in COSMOGONY has the following consequence: 
THOSE PERSONAL ACTORS WOULD BECOME MASTERS OF TIME AND SPACE, which is EXACTLY in some 
remote Christian traditions of “Patristic times”, from which I learned the sentence: “JESUS CHRIST IS THE LORD 
OF TIME – and (therefor) HISTORY!”  – BUT, sad to say, THIS ARGUMENT of CORRELATING TIME WITH 
PERSONAL ACTORS, so that there would be NO TIME NOR SPACE, IF THERE WERE NO PERSONAL ACTORS, 
may have been the temptation for advanced researcher in NAZI-influenced research, to TRY BECOMING 
MASTERS OF SPACE AND TIME, which INDEED FARRELL in his “philosophers stone” IDENTIFIED as a 
POSSIBLE STRATEGICAL GOAL of WORLD WAR II, how somewhat impractical or even insane, this idea may 
sound to normal readers!
—xxx—
We may summarize so far, that suddenly we have come across a widly known problem in any textanalysis, that is: 
the necessity for a DISTINCTION between EXPLICIT and IMPLICIT. Nothing to get exaggerated about, but 
something, that may be noted, so that we can go forward with more ease!
—xxx—
Or in other words IF PROPOSED, that we deal here in worlds of some “quality of illusion”, how could such approach 
be related to our TODAY concepts of REALITY, at least in the commonplace understanding, that any construction of 
reality, that may or can have an IMPACT to HUMANS should show CERTAIN SIGNS of COMPACT REALITY of 
SOME degree whatever?!
And again: What should we do with statements from the FUTURE as in PROPHECIES?
To put it in other words: It is not really clear to me, whether the question put on space and time in the Eddas can 
match with our today CONTEXTS and especially our concept of everyday-reality.
OR ARE WE SUPPOSED to “handle” and “manage” SOMEHOW that, what has not a COMPACT-REALITY as in our
today understanding, namely “certain degrees of illusional aspects” located somehow in a “future AHEAD”.
And please: IF we have in the EDDAS “signs of IRREAL”,  HOW REAL CAN BE THE CONCEPT OF HUMAN MAN 
in the EDDAS , think for instance on all these METMORPHOSES (for which a cross-reading in OVID PERHAPS 
may reveal something to be LEARNED. If it must be added: Ovid is excerpting OLD GREEK tellings, and it may be 
very interesting,WHY the ANTIQUE Greeks gave a SPECIAL FEATURE like “metamorphoses” IN COMMONG 
WITHT THE OLD EDDAS, which however MIGHT the reason for, that the GREEKS HAD CONTACT with the OLD 
NORTH or even MAY HAVE ORIGINATED there, see for instance Andis Kaulins, Felice Vinci (Omero in Baltico, 
placing Troy in FINLAND !!!)) or Hans Steuerwald (placing the ODYSSE to SCOTLAND and the Biritsh Islands!!!).
—xxx—
We may even go further AND I may introduce now a proverbial sentence,  that I, if I am not mistaken, have seen 
somewhere some time in ISLAMIC SUFI-sources, and which is reading similar to:
” NOT EVERYTHING nor EVERYBODY, that is LOOKING like a HUMAN MAN, IS A HUMAN (in the everyday-
understanding of everyday-language)!
So if we find for instance in Pharaonic Egypt the strange name “scorpio” ascribed to a Pharao, this may be a hint, 
that there  might have been certain spefics in this pharo reminding on “scorpio-features”, but BEYOND just poetical 
metaphor!
—xxx—
Now go on:
Is there  perhaps some sort of PHILOSOPHY BEHIND the EDDAS, that,  what HUMANS are able to EXPERIENCE 
ON THIS PLANE OF EXISTENCE FOR AN EMBODIED SOUL is in a certain sense MISLEADING, if ASSUMING a 
TOO MUCH COMPACT and TOO MUCH FEASABLE TYPE OF REALITY, that especially is EXCLUDING all that, 
that from the HUMAN side of the “curtain of perception”  SEEMS TOO MUCH NEAR to IRREAL? And please note: 
THIS JUST ONE SENTENCE is making use of QUITE A LOT OF CONCEPTS,  that CERTAINLY are NOT 
EXPLICITELY WITHIN the EDDAS – nor in any conventional mainstream-approach of contempory history 
departments, because here is some sort of “reminiscences to neoplatonic” ideas, which  in EUROPEAN history are  
transferred by the orthodox and the oriental Christian rites, today mainly unkown to “Westerners”??!!
Additionaly: IS HERE bEHIND THE SCENE something like a MODIFIED “LAW OF CAUSE AND EFFECT”, which 
may – or may not –  affect somehow the connectedness of space and time under question in the EDDAS?
Which would bring me immedeately to the NEW astrophysical TIME-THEORY of Nikolay Kozyrev – somehow 
discussed in books of Farrell, Joseph P., who however needs critical reading – In very short the main feature of the 
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Kozyrev time-theory is, that there is a thinned out time at the “location of CAUSE” and a “densified time” at the 
“location of EFFECT”, so that TIME would “behave like” a FRONTWAVE of a ship moving! (This is NO JOKING, how
STRANGE it may sound at first glance!)
—xxx—
Now go on: IF we in ANY horizon of OLD and VERY OLD history have the topic of “time”, we NORMALLY would 
expect a CERTAIN DEGREE AND ELABORATION OF ASTRONOMICAL KNOWLEDGE – which however seems 
missing in the Eddas at least in the TECHNICAL sense of mentioning “precession, zodiac, mapping the skys, 
constructing a practical YEAR, and hints to the “method of squaring the circle” (Papyrus Rhind ca. 1800 BC and 
perhaps little bit earlier in Sumerian kuneiform-tablets), and from “squaring the circle” a link to CARTOGRAPHY and 
even MODELLING surface-regions of planet Earth via “sacred geometry” as USED / OPERATED in GEOMANCY, 
such producing “bad and good PLACES”, which are – strange enough, IMPORTANT topics in the EDDAS, but NOT 
in other sources from OLD history, at least not in known to me myself sources from OLD history.
—xxx—
To put it more frontal: IF WE are supposed to deal with TIME in sense whatever, we really should recall the theorem,
THAT THERE IN OLD HISTORY IS NO SUCH THING LIKE TIME, IF NOT DERIVED FROM THE CONSTRUCTION
OF THE ZODIAK! Or in other words: YOU CANNOT HAVE TECHNICALLY a phenomenon TIME on planet EARTH, 
WITHOUT FIRST SETTING UP A PROPPER MAPPING OF THE SKIES, that is: without ASTRONOMICAL 
MOVEMENT OF HEAVENLY BODIES!
INSOFAR it is SIGNIFICANT, that ONE of the FOUR ARISTOTELIAN proofs for the existence of God has as starting
point the PROBLEM OF COSMOLOGICAL MOVEMENTS. Even more: Aristotelian prrofs for the existence for God 
have been treated by Thomas of Aquinas and since then are ina quite STRICT LOGICAL form, that was even 
PERFECT ENOUGH to be TRANSFORMED in 20th century into RUSSEL-WHITEHEAD-NOTATIONS OF FORMAL 
LOGICS. The problem however is: WE TODAY NEED SUCH STUNNING PRECISION ONLY IN FAR ADVANCED 
TECHNOLOGICAL CONNECTIONS, from which I may derive the question: Are the Aristotelian “proofs for the 
existence of God” RESTS of a FAR GREATER CORPUS of EXACT KNOWLEDGE and SCIENCE in Grecce, which 
may be indeed the case, because in meantime we have the very disturbing mathematical-geometrical analysis of 
SHAPING THE ENTIRE GREEK WORLD in the mediterranean executed by THEOPHANO MANIAS, and so far only
accesible in short Spanish and English abridgements – and sometimes in German libraries even registered in the 
Departments for Byzantine language!
THEREFOR I may remember Graham Hancock, who somewhere is referring to “Hamlets Mill” by Santana/Dechand,
who revisited a really HUGE database of ANCIENT sagas and traditions for DISCRETE NUMBERS, whatever they 
may SEEM to be SENSELESS in a mathematical sense. It is INDEED the IMMORTAL merit of Santana/Dechand, 
that they could DERIVE from seemingly ARBITRARY DISCRETE NUMBERS in old mythological texts those KEY-
NUMBERS that are MATHEMATICALLY NECESSARY to SETUP the ZODIAC and some other specifics of planet 
Earth, but not just a Zodiac WHATEVER, but a DISCRETE ZODIAC the key-numbers of which FIT SUFFIENT 
NICELY into the PHYSICAL and ASTRONOMICAL SPECIFICS of PLANET EARTH as PART OF OUR SOLAR 
SYSTEM, with between 5 to 7 “planetarian bodies”.
Now go on: IT MUST BE THERE OUT THERE SOMEONE, WHO KNEW BEFORE – that is “in futiure!!! – that the 
ZODIAC AS IS, is the one and perhaps ONLY “nicely fitting construction” for the “unified system” of our astronomical 
“Sun-neighborhood” as part of our sector and place within our “home-galaxy”.
Or another example from “squaring the circle” in Papyrus Rhind: YOU MUST KNOW IN ADVANCE, that you may 
reach from a 9-square to a 8-circle, but that you will FAIL, if you try OTHER numbers. Indeed it seems, that to find a 
GENERALIZATION for “squaring the circle” on the BASIS of DISCRETE NUMBERS of 9 and 8 as STARTING point, 
you will expereience REALLY mathematical DIFFICULTIES of some sort, in which connection you may stumble upon
2 approximations for CONSTRUCTION of  PI with CIRCLE AND LINEAL ONLY  by RAMANUJA, which show a 
VERY RARE TRIAL FOR  EXACT ciffers!
Well, I may add in this chapter the following: NORMALLY today astronomers would reject the ZODIAK as NOT 
EXACT enough, but this might be MISSING THE POINT for the ideas and intentions behind the Zodiak and its 
“nicely fitting”, which enabled the old people to some sort of CONNECTEDNESS producing as result something near
to a “DEFINITION OF THE PLACE OF HUMAN MAN IN COSMOS and some other nice things, as for instance 
PREDICTNG THE FUTURE, which we have seen as PROMINENT FEATURE in the EDDAS already!
—xxx—
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—xxx—
And by the way, we enter now an argument, to which I in advance may place the CAVEAT, that the following is just 
THEORETISIZING in GENERAL TERMS, but CERTAINLY NOT a general suspicion against scientific institutions 
engaged in may be sideway felt  subjects of LITERATURE like for instance the EDDAS.
I may place here a second CAVEAT, that I and my European “bastardisized”  familiy CANNOT be NEUTRAL with 
regard to history of NAZISM and COMMUNISM, so that perhaps someone should check the BALANCE of my 
FOCUS, which however does NOT mean, that the focus itself and the arguments  are WRONG in itself or just mere 
phantasies.
This settled, we may start, like follows:
They in today research from natural sciences are getting near to madman in TRIALS FOR UNIFIED THEORIES 
FOR EVERYTHING, but they in REAL are doing perhaps nothing else, than to “create subjunctive spheres” that 
have LOST CONNECTEDNESS TO THE SURROUNDING MOTHER-SYSTEM, which is unified already to a certain
degree and must not be unified by today researchers by TRIAL and ERROR, which trials however may make sense,
IF INTENDING WEAPONIZATION OF SPACE AND TIME, which however is OUR TODAY approach, which secondly
, as Farrell indicates,  MAY HAVE BEEN an approach for a VERY OLD INTERPLANETARIAN WAR waged once – 
say 10 million years ago or 3 million years or even last actions around 2000 BC –  in OUR SOLAR SYSTEM (by 
whomever).
Sad to say, but there is a THIRD possibility, that must be mentioned here:
It is  one thing to try to OPERATE Space and Time, but it is another thing, that FARRELL in his “the philosophers 
stone. Alchemy and the secret search for exotic matter”, Port Townsend 2009 EXPRESSIS VERBIS is discussing 
the proposal, that BEHIND SECOND WORLD WAR may have been as BASIC MOTIVATION, that the NAZIS TRIED
to become someething like “MASTERS OF SPACE OF TIME”, that is: with “godlike” technology and knowledge to 
DETERMINE and CHANGE the VERY BASIC FUNDAMENTS of this visible universe, EVEN IF THIS IDEA 
SOUNDING NEAR TO MADMAN!
So VERY SORRY: AFTER THE NAZI-INFILTRATION of TODAY PROGRESSIVE SCIENCE worldwide, which in 
important parts was set into effect by the U.S. operation “paperclip” and simililar “braindrain-operations” by the 
French, English and Russians,  we have to KEEP FIRMLY IN MIND, that anybody asking for the “connectedness of 
space and time” even if in OLD EDDAS ONLY, may have the INTENTION TO DISCONNECT space and time for to 
WEAPONIZE space and  time, which is just an extension of lectures in Farrell books! VERY SORRY to all the 
brave  EDDA-folks,  thinking they are in an ideal world of pure science among the wise ones: IN THESE AFTER-
NAZITIMES anybody aiming for ABSOLUTE POWER, who PERHAPS was “cool enough”, to take the calculated 
loss of  LOOSING THE SECOND WOLRD WAR in conventional terms of conventional military (!!!), may be VERY 
INTERESTED to search for TECHNOLOGIES to DISCONNECT SPACE AND TIME in REENGENEERING say for 
instance “some old hints” in some strange old EDDAS and elsewhere!
This is NO joking: It can be given HISTORICAL PROOF, that ESPECIALLY the NAZIS and some occulted groups of 
rather questionable morals INDEED RATHER SYSTEMATICALLY REVISITED – starting in 19th century!!?? – A LOT
OF OLD MANUSCRIPTS, TEXTS, out-of-the-box-approaches and materials and traditions in search for a CLAIMED
“anti-Einsteinian” physics, that, as we today know, is of course physics BEYOND Einstein, which I tend to call 
“TODAY HYPERPHYSICS”.
To put it slightly other: IF we have graphical trials to illustrate somehow the GEOMETRIES of the 9 Asgard-worlds, 
this would have been for NAZI-SS-THINKTANKS – as for instance “Kammler-Stab” – enough, to start a search for 
details “sounding real and concrete and even telling discrete numbers WHATEVER”, but NOT with the motivation  to
InCREASE WISDOM and KNOWLEDGE, but to ENGENEER them,  to EXPERIMENT with them, EVEN IN a STATE
of INSUFFICIENT START-INFORMATIONS, which is – so to say – just another face of “trial and error” among 
engeneers! (Indeed it may  for just mortals be comforting, that this sort of extreme “trial and error” produced a LOT 
OF FAILURES …)
Such – we may say –  “underground intelligence”, which not neccessarely may have the best at heart for just human
Earthlings, may even be  in such a state of despair, that they ACTIVELY may ENGAGE in SEARCH FOR ALLIES 
FROM THE SKIES – just remember your mother, warning for to choose any friends wisely! – , which is the RUMOR 
in the NAZI-Aldebarn-connection and the RUMOR in this strange story of Eisenhower signing around 1953 or so a 
TREATY WITH ONE of possibly TWO “non-EARTHLING-parties”. Whether these RUMORS are true or not, we may 
become CURIOUS, that the SPEED of TECHNOLOGICAL and SCIENTIFIC PROGRESS in 20th century CANNOT 
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have as SUFFICIENT CAUSE JUST NORMAL TRIALS OF JUST HUMANS, but may have got INFORMATION 
FORM SOME OTHER SOURCE NOT DECLARED OPENLY IN SOURCE-BOOKS! It is for instance KNOWN, that 
the NAZIS and some other evilminded folks elsewhere especially in the British Empire, REALLY made use of some 
CLAIRVOYANT-techniques from PARAPSYCHOLOGY, which however may be seen as just ANOTHER USE of 
PROPHECY, which latter is a SPECIFIC in the VOLUSPA-EDDA!
—xxx—
Well, we are not dealing here with the historical problem  of different trials for RENAISSANCE of OLD GODS from 
OLD religions, as may have been a main concern of NAZIS or Saddam Hussein or “hardcore”-Freemasonry, which 
are focussed especially on reminiscences from Pharaonic Egypt (and perhaps partly misunderstanding them!), but 
because in today research Christians normally are laughed at only, I may remember the STRANGE PREFERENCE 
in the CHRISTIAN POSITION, in that they have NOT to SEARCH for an OLD – and possibly DEAD – GOD, but that 
they CLAIM to have a LIVING GOD in some sort of REAL PRESENCE, that – so to say – NEVER LEFT the planet –
and who even promised to RETURN – so to say – IN TRIUMPH SITTING ON THE CLOUDS from the heavenly 
skies! We few Christians, that managed, NOT TO FORGET NEARLY EVERYTHING, thus may have GOOD chance,
to be among those folks, of which  the proverb has it, that “who loughs last, loughs best”!
—xxx—
By the way, if we have VERY STRANGE observation, that there has been a connection from the Baltic sea to 
GREECE and even DELPHI througout the centuries, even extending to Pharaonic Egypt and the Arabic Peninsula 
(indicative special product: Bernstein / amber), why should be excluded a possible extension to SUMER and to 
TODAY “Irak”, ESPECIALLY if considering, that in FORMER MILLENIA of the GEOLOGICAL history Sumer should 
have been CONSIDERABLY “more to the NORTH”, say starting with 1000 kilometres more to the North!
We such – so to say – may summarize to this point, that  putting  a question on space and time may be transformed 
to another question, the question of TRACES OF HARDFACT-KNOWLEDGE on ASTRONOMY especially if applied 
to certain basic application for and on planet Earth! We may even have at hand an explanation, why such knowledge
at least in more EXPLICIT form in the EDDAS might be missing: Explicit astronomical knowledge may be missing in 
the Eddas out of the same reason, that was brought forward regarding the secrecy around Phenicean nautical 
science and Egyptian “mysteries” (as in Herodotos): Such knowledge would have been a) classified by purpose and 
b) even in the wider intelligentsia NOT KNOWN beyond a general outset af basic features, as is the same  with 
TODAY historians.
Now, what should we search for, if trying to come to know something about the use of the term “time” in the EDDAS?
Well, we should have a closer look to NAUTICAL PRACTISE, as for instance methods for determination of the 
NORTH-direction, even may be with MAGNETICAL means or with STAR-NAVIGATION. And we should search for 
NAUTICAL METHODS for determination of POSITIONS of shiups on open sea, BECAUSE there is ONE feature, 
that NEEDS a SUFFICIENT ELABORATED HANDLING of “time”, which is the “LONGITUDE”, which before GPS- 
and satellites in near-earth-space, NEEDED a TIME-PARAMETER, which even puzzled the British Admirality until 
1780 or so, when there was a competition for BETTER CLOCKS ON SHIPS.
I am not joking here: BEFORE THEY INTRODUCED PRECISE CLOCKS into nautical use, nobody could be 
SHURE, that ships would not miss there destination and landing harbours by HUNDREDS of miles – and this little 
problem even was DESASTROUS to the Portugues and Spanish fleets  transporting the richtes of the new colonies 
in South America and causing CONSIDERABLE ECONOMICAL LOSSES!
Well …
With all this, I now will give a socalled “qualified estimation” for the question at hand, as follows:
EVEN IF I’m at the time being NOT fluent in the Edda-literary-complex, it seems obvious to me, that, whatever the 
Edda might have to contribute to the terms “space” and “time” this would be in a NON-TECHNICAL and therefor 
NON-PRACTICAL, because NOT SUFFICIENT PRECISE manner – as would not really be surprising in sources, 
that normally are understood as POETRY and PROFECY!
I even would not expect, that if I delve the next days into more intense reading and rereading the Eddas itself, this 
estimation could be changed dramatically.
I may however hint to some Zecharia Sitchin wisdom,. who has extracted from SUMERIAN sources, that in old 
history they had a concept of FATE and DESTINY evolving in a LIFETIME of humans. FATE would be, if during 
writing this comment, I accidently would break say a finger, DESTINY would be, if I nevertheless would COMPLETE 
the TASK at hand. Furtheron the Sumerians had it, that they thought it appropriate, to have for the understanding of 
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a SHORT human life a CELESTIAL CONSTRUCTION IN THES SKYS of the ZODIAC, which is at first a MAP in 
CIRCLE-form, which circle is completed once in approximately 25.000-26.000 “earthly years”. The problem however 
is: WHAT IF BEHIND THIS  MIGHT HAVE BEEN some idea, that human life in a CERTAIN SENSE is at least as 
great as ONE PRECESSION CIRCLE or ONE PLATONICAL YEAR?
(We should perhaps search in the EDDAS, whether there is a statement similar to: “The soul of man was created or 
came into existence BEFORE the VISIBLE UNIVERSE coming into existence …”.)
And note, similar to “bad/evil” and “good” places, they in Sumer had s SPECIAL USE of the Zodiac in a somehow 
SYSTEMATICAL ASTROLOGY, which was entertained in such way, to CALCULATE “bad and good” times, not 
correlated to SPACE, but correlated to FATE AND DESTINY – and “therefor” located in FUTURE!
—xxx—
I may close here with the argument, that “space” and “time” are NO EVERYDAY concerns of normal people, so that 
the WORD THEMSELVES  ARE HINTING TO FIELDS OF POSSIBLE TECHNOLGICAL OR OTHER APPLICATION,
where these two terms would MAKE SENSE beyond just pjilosophical speculation. Well, there INDEED is some very
specific field of application, which you cannot even enter without  SOLID CONCEPTS on “space” and “time”, which I 
put into my last question here:  WAS THERE SPACEFARING IN THE OLD TIMES, that are condensed into EDDAS 
of  NORDIC PEOPLE,  and was that related “somehow” to TRELLEBURGEN at least if trying to find for 
“trelleburgen” a PYSICAL PURPOSE and a TECHNICAL meaning!

—xxx—

In meantime I have checked and revisited the VOLUSPA-Chapter of the Poetic-Edda with its PROPHECIES of 60 or 
so verses  – and well. there are a FEW IMPLICITE and VAGUE hints to forming of a planetarian system, to the 
Genesis-FIRST-Version of creation and even very indirect hints to ZODIAC, but over all THE ENTIRE 
FRAMEWORK OF KEYWORDS put together above is USELESS in this case and I cannot become fluent enough in 
just 8 weeks in the entire corpus of the EDDAS, to elaborate on every smal text with hints whatever.

—xxx—

However there is one observation in Voluspa perhapts worth mentioning, which is shor episode of someone dying 
and coming to life again three times. This oberservation may be tried in context with GILGUL as is in Gerschon 
Scholem from HEBREW traditions, leading perhaps to ASIAN concepts of REINCARNATION, which however is 
such a TRICKY field of discussion, that it seems to me, that the CHRISTIAN PASTRISTIC FATHERS decided, NOT 
TO DELVE TOO MUCH into this subject, that for AVERAGE everyday-people MIGHT turn out cofusing only.
–end of file —
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Uni-Zurich - T-O-maps and globus cruciger – MOOC Sagas 
and Space-coursera
Posted 2015  by bbuike 

Bruno Antonio Buike: T-O-maps, Globus Cruciger, Iconography Of
St. Anthony Eremita And St. Bruno,
The Carthusian: Search For A Deductive Cascade Within Old Cartography And Geodesy 
Under Aspects Of Paleophysics As Related To Today Hyperphysics 

PRESENTED NOT FINISHED because of demand for discussion

contribution to “Sagas and Space in Viking Age and medieval scandinavia” presented by 
University of Zurich, by Sandra Schneeberger and Prof Dr. Jürg Glauser as MOOC in 
http://www.coursera.org, – April/May 2015 –

main language: English – other languages – Neuss: Bruno Buike 2015/2016 – dedicated to the
future Kings – to the crowds of Warszawa Technical University

important preliminary finding:

there are no planetary  Kepler-ellipses  in our solar system! pdf – E66 No Elliptical Kepler
Orbits in our Planetary System

see related “Christus Pantocator, some cosmological proposals”E67Christus-Mandorla-total-2nd-ed

   

version December 2015 – 239 p. Din A4 – color-pdf  e64-tomaps-bbuike-dec2015 – not finished

version February 2016 – final to page 130, chapter 2.6, plus total bibliography of 80 pages 
e64-t-o-maps-page01-130-biblio-feb-2016 - This presentation of work in progress is offered, 
because it is felt the necessity to START DISCUSSION, which is: discussion worldwide, 
BECAUSE we ALL are in NEED and DEMAND to engage in CONCEPTUALIZING the  SCIENCE 
of the – hopefully BETTER – future!There have been severe computer-problems, leading to heavy delay, to 
additional costs and even to cancellation of the source of troubles, which was my ebay, so that everybody 
including me myself has to wait a little bit longer for finishing this project of REAL scientific importance, that will
CHANGE the approach to cartographical problems in history-writing in ways, that even NSA and GCHQ and 
Deuxieme Bureau and BND have escaped so far.  - This essay is written in English, because I had in mind 
some folks from Warszawa Technical University, in meantime spread all over Europe, and because the 
feedback on my works  in Germany is not that encouraging , which may be no real surprise if meeting with a 
government officially  educating  people, to become HASHISH-CONSUMENTS just from youth on, where 
even considerable parts of the political class and other socalled  “supposed elites” are drug-addicts 
themsevles. Well, you see, we would not expect the drunkard, to preach abstinence – at least not before the 
final medical stage of self.-destruction! 
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Verhöhnung der Gerechtigkeit: drei news 16.Nov.2016
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Erste News, Dienstag 16. Nov. 2016 – Internationaler Strafgerichtshof – Austrittswelle
Russland, Gambia, Südafrika, Burundi,   kündigen die Mitarbeit beim Internationalen Strafgerichtshof in Den 
Haag.31 Staaten haben den Vertrag für den Internantionalen Gerichtshof zwar unterschrieben, aber nicht 
ratifiziert oder aber die Unterschrift inzwischen wieder zurückgezogen: Ägypten, Algerien, Angola, Armenien, 
die Bahamas, Bahrain, Eritrea, Guinea-Bissau, Haiti, Iran, Israel*, Jamaika, Jemen, Kamerun, Kuwait, 
Kirgisistan, Marokko, Monaco, Mosambik, Oman, Russland*, die Salomonen, São Tomé und Príncipe, 
Simbabwe, Sudan*, Syrien, Thailand, die Ukraine, die Vereinigten Arabischen Emirate, die Vereinigten Staaten
von Amerika* und Usbekistan. Besonders bemerkenswert ist, daß die USA, Russland, China und Indien keine 
effektive Mitarbeit beim Internationalen Strafgerichtshof in Den Haag leisten, wenn auch aus verschiedenen 
Gründen bei unterschiedlichem völkerrechtlichen Status der Beziehung zum Internationalen Strafgerichtshof.
http://www.come-on.de/politik/russland-verlaesst-internationalen-strafgerichtshof-zr-6984637.html
http://www.hna.de/politik/russland-verlaesst-internationalen-strafgerichtshof-zr-6984637.html

—xxx—
Zweite News 16.Nov. 2016 – Deutsche Justiz kann nur minimale Anzahl von NAZI-Tätern verurteilen
Im Abendprogramm bringt Phoenix TV “Akte D. Das Versagen der Nachkriegsjustiz.
https://www.phoenix.de/content/phoenix/die_sendungen/akte_d_%281_3%29/1172252?datum=2016-11-16
https://www.phoenix.de/content/phoenix/die_sendungen/akte_d_%282_3%29/1172256?datum=2016-11-16
Davon habe ich mir nur Teil 1 angesehen und davon bringe ich nur zwei Informationen:
Das US-amerikanische NAZI-Dokumentationszentrum in Berlin scheint wenigstens eine gewisse Zeit lang die 
Auffassung vertreten zu haben, daß ungefähr 13 Millionen Menschen in Deutschland in irgendeiner Form 
AKTIVISTEN des NAZI-Systems waren.
Die zweite Zahl, die ich aufgeschnappt habe, ist aber noch viel schockierender und empörender: Von 500.000 
“Beschäftigten/Beteiligten” im NAZI-Komplex der  Konzentrationslager/KZs und nachgeordneter Einrichtungen 
und Zwangsarbeitsbetriebe sind bis 2016 ungefähr 900 von DEUTSCHER JUSTIZ verurteilt worden. diese 
UNGLAUBLICH KLEINE ZAHL von 0,18 % – WEIT unterhalb von 1% = 5000!!! –  erklärt sich ganz einfach 
daraus, daß BIS HEUTE der GESAMTE JUSTIZAPPARAT in Deutschland NAZI-infiltriert ist und daß 
mindestens bis zu den Kohl-Regierungen VOLLBLUT-NAZIS am Kabinettstisch deutscher Regierungen 
gesessen haben!
Ich begreife jetzt VIEL besser, welche INTELLIGENZLEISTUNG es war, daß meine Mutter es geschafft hat, 
LEBENDIG aus Rawaruskaja/heutige Ukraine zurückzukommen.

—xxx—
Dritte news, 16.Nov. 2016: MONSANTO und GVO in Afrika und Indien
Ausserdem habe ich heute, 16. Nov. 2016 irgendwo  im TV eine Reportage gesehen, was MONSANTO mit 
GVO-Baumwolle in Westafrika anrichtet. Und da fällt mir wieder ein, daß die INDISCHE REGIERUNG 
OFFIZIELL festgestellt hat, daß von 1995 – 2001 in Indien wegen NICHT FUNKTIONIERENDER 
VERSPRECHUNGEN von Monsanto bei GVO-Reis 300.000 Bauern Selbstmord gemacht haben. Dieses 
UNRECHT ist so GIGANTISCH, daß es sich der IRDISCHEN GERECHTIGKEIT VÖLLIG ENTZIEHT. Aber 
WENN es ein christliches APOKALYPTISCHES WELTGERICHT geben sollte, dann möchte ich wirklich nicht 
in der Haut eines Monsanto- oder BAYER-Managers stecken!

—xxx—
Schluß und Ergebnis
WANN ENDLICH HÖRT DIE VERÄPPELUNG DER GANZEN WELT AUF???
WANN ENDLICH WIRD VON GOTT DIE WAHRHAFTIGE GERECHTIGKEIT HERGESTELLT!
Buike Science And Music
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Volker Pispers
Posted 2014  by bbuike 

Vorbemerkung 2021

Es gibt sowenig vernünftige Vorschläge und Beiträge im Felde der Politik, dass man  das Gute da 
nehmen muß, wo man es findet – und sei es auch bei einem erklärten Marxisten. Ich habe bei Volker 
Pispers VIEL gelernt, was mir sonst wahrscheinlich gar nicht aufgefallen wäre – aber ich werde 
deshalb niemals „links“ – NIE und NIE! Ich habe noch offene Familienrechnungen mit Stalin!

Im alten römischen Recht, welches den heutigen Rechtssystemen in Europa immer noch “irgendwie” 
zugrundeliegt, gibt es oder gab es einen RECHTSGRUNDSATZ, der lautete:

AUDIATUR ET ALTERA PARS.

DIE GEGENSEITE MUSS GEHÖRT WERDEN.

Warum? Na klar, wir sind alle von uns selbst und unseren eigenen Leuten viel zu sehr besoffen, um noch 
irgendetwas zu bemerken, so daß wir die soziale Dienstleistung nicht entbehren können, wo uns SALZ IN DIE 
WUNDEN gerieben wird, nämlich damit wir nicht EINSCHLAFEN!

Salz in die Wunden, das muß keineswegs so richtig brutal weh tun, sondern das kann ganz unterhaltsam sein 
und sogar zur besten Sendezeit und jugendfrei ausgestrahlt werden, vorausgesetzt es ist nicht von Herrn 
PuffPaff sondern von VOLKER PISPERS.

Natürlich weiss ich, daß man bei Volker Pispers vielleicht einwenden wird, daß der Mann doch eine Links-
Sympathie hat.  Eine RECHTS-Sympathie wird er aber wohl nicht haben können, WEIL ER SELBER DENKT.

WEIL Volker Pispers SELBER DENKT, deshalb KANN er eventuell gar nicht CDU sein. Denn die 
ALLERCHRISTLICHSTE CDU – ich greife WAHLLOS ein Beispiel heraus – ruft seit neuestem im 
Kommunalwahlkamof 2014 dazu auf, daß Neuss MUSLIMISCHER werden MUSS! Das ist natürlich ein 
ERSTKLASSIGER LOGISCHER BAUCHKLATSCHER – und zeigt, wie DEMOKRATISCH GEREIFT die 
Deutschen inzwischen sind: Die sind so verblödet, daß die tatsächlich glauben, wenn Muslime die Türkei 
CHRISTLICHER machen WÜRDEN, was sie aber nicht tun, denn SO BLÖD sind Türken nicht.

Langer Rede, kurzer Sinn: PISPERS MUSS MAN SELBST IM ORIGINALTON erleben, jedenfalls solange 
Deutschland nicht von Staats wegen zur VALIUM-Republik erklärt worden ist.

Hier ein paar aktuellere Links:

“Meinungen und Stimmungen 2014” – http://www.youtube.com/watch?v=RA-cJjMI8Mg  (Ja, wußten Sie, daß 
Menschen früher einmal Meinungen und Stimmungen hatten?)

“Asiatische Sozialleistungen” (Warum der Neo-Liberal-ISMUS garantiert die alleinseligmachende 
Wirtschaftheorie sein müsste, “Was das kostet”, “betrogene Betrüger” …) http://www.youtube.com/watch?
v=fmv-zmB88cg&feature=em-subs_digest-vrecs

“Hütet euch vor dem undiffernzierten Anti-Amerikanismus” – (mit amerikanischen Untertiteln, damit die NSA 
keine teuren Übersetzer braucht) – http://www.youtube.com/watch?v=AdIkTNnnBFo

“NSA” = “Nikolaus sieht alles”  – http://www.youtube.com/watch?v=J0SJJQyYNCE

“Antirussische Propaganda der USA” – http://www.youtube.com/watch?v=dLaFjKqrcDk
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Volker Pispers update 2016 – kostenlose Nachhilfe
Posted 2016 by Bruno Antonio Buike

Paulus schreibt: Darum prüfet die Geister – und behaltet das Gute.

Thomas von Aquin stellt das Prinzip auf: Das Gute nehmen, wo man es findet – möglichst voruteilsfrei!

Ich aber sage: Wenn die ALLGMEINE VERBLÖDUNG so weit fortgeschritten ist, daß man die Zeitungen direkt
in den  Papierkorb tun kann, dann muß man GUTE IDEEN  nehmen, EGAL WOHER sie kommen! ALSO: 
sogar von EHRLICHEN KOMMUNISTEN!

DESHALB MUSS MAN VON VOLKER PISPERS LERNEN.

Und ich garantiere, bei Volker Pispers LERNT man VIEL und SCHNELL – sogar mehr und schneller als an der
Wirtschaftshochschule! Das weiß ich genau, denn ich habe 1 Jahr BWL studiert – bevor ich gemerkt habe, 
daß es sich dabei um eine FALSCHE RELGION handelt und ganz bestimmt nicht um Wissenschaft.

Damit habe ich keineswegs empfohlen, kommunistisch zu wählen. Aber ich empfehle sehr wohl, mal darüber 
nachzudenken, was eigentlich DEMOKRATIE bedeuten könnte.

Oder anders gesagt: WANN HÖRT DIESE ENTSETZLICHE VERÄPPELUNG UND SELBSTVERÄPPELUNG 
auf???

So die ÜBUNGAUFGABE hier lautet: Untersuchen Sie die Argumentations-Technik von Volker Pispers und 
wenn die Ihnen nicht gefällt, dann stellen Sie bitte GEGENARGUMENTE auf!”

Pispers Hörbuch 17.10.2016

3 videos entfernt
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Wang Liping – a living Daoist master
Posted 20141 by Bruno Antonio Buikie

Vorbemerkung 2014

In internet we today will find some of teachings of Daoist Master Wang Li Ping under keywords such 
as  (Tradition of) Dragon gate or Laoshan (Holy Mountains), province Shandong- In youtube there are  
instruction materials avaiable  even in German by pupils of Daoist Master Wang Li Ping.

Everybody would assume, that during the Communist era, all true Daoism in China main lands has gone and 
was exterminated. This however – luckily for the entire planet – did not happen.

For introductory reading I may hint at the two following more recent books – not to mention the books of John 
Blofeld of earlier decennias:

Porter, Bill: Road to heaven.  Encounters with Chinese Hermits, 1993 (Counterpoint Publications 2009, 
amazon.com)

Porter, Bill: Die Berge hüten das Geheimnis. Begegnungen mit chinesischen Eremiten, Solthurn, Düsseldorf: 
Walter 1994

Ming-Dao, Deng: Gateway to a vast world, New York: Harper & Collins 1989 (vol.3 of the trilogy on the life and 
teaching of Kwan Saihung)

Ming-Dao, Deng: Aufbruch zu fernen Ufern. Erfahrungen eines Taoisten vom Huashan in der Neuen 
Welt,Interlaken: Ansata 1995 (Band 3 der Trilogie über Leben und Lehren des Kwan Saihung)

-xxx-

Now I am going to introduce a LIVING and a TEACHING taoist master from China main lands, which is Wang 
Liping, born 1949 representing the traditions of Laoshan-mountains on Shandong-peninsula in North of China.
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At first, wie have a printed source, both in English and German.

(Cleary, Thomas, ed. and transl.) Kaiguo, Chen/ Zheng Shunchao: Opening the Dragon Gate, Hongkong: 
Periplus Editions / Tuttle Publications 1996

Kaiguo, Chen/ Zheng Shunchao (Cleary, Thomas, ed. and transl.): Der Meister vom Drachentor, München: 
Econ, Ullstein, List 2000

There are more informations:

• short  youtube – Chinese – http://www.youtube.com/watch?v=_uMp0xKTUyY 
• youtube from taoist meeting in Hainan 2007 – http://www.youtube.com/watch?v=qghl_cF2xhc 
• youtube interview on the book “Meister vom Drachentor”, German – http://www.youtube.com/watch?

v=Py6xvH-9MzQ 
• youtube on the book “Opening the Dragon Gate” – http://www.youtube.com/watch?v=8PhOGCNioR8 

-Wang Li Ping, English wikipedia – http://en.wikipedia.org/wiki/Wang_Liping_(Taoist)

• German Wikipedia – Drachentorschule – http://de.wikipedia.org/wiki/Drachentor-Schule 

• English Wikipedia – Dragon Gate Taoism – http://en.wikipedia.org/wiki/Dragon_Gate_Taoism 
• QiGong nach Long Bao, pupil of Wang Liping, German – http://www.longbao.de/qigong/intro.php 
• website of Dao-academy of Wang Liping,  – http://www.dragongate.dao-de.org – email – 

mail@laoziacademy.us 

-xxx-
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War Nelson Mandela ein marxistisch-kommunistischer Mörder
Posted 2014  by Bruno Antonio Buike

Die Redaktion des Kopp-Verlag-Newsletters bringt 31.12.2013  eine echte Überraschung und plazierte im Internet 
“Nelson Mandela: Nachruf auf einen Mörder”. Quelle: 
http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/zeitgeschichte/redaktion/nelson-mandela-nachruf-auf-einen-moerder.html

—xxx—

Da erfahren wir VERBLÜFFENDES! Nelson Mandela war bereits in den 1950iger Jahren Mitglied der 
Kommunistischen Partei – und hatte als solches selbstverständlich keine wirklichen Probleme mit deren sattsam 
bekannten Methoden, als da wären “Mord, Folter, Terror”!

-xxx-

Ja, wir lesen entsetzt: Zitatanfang “Ab 1961 fungierte er auch als Anführer der Terrororganisation Umkhonto we 
Sizwe (Speer der Nation), des terroristischen Arms des Afrikanischen Nationalkongresses (ANC). Mandela befahl 
zahlreiche Bombenanschläge auf Zivilisten. Und er war ein Kindermörder.” Zitatende

-xxx-

An dieser Stelle bricht der Kopp-Newsletter ab, weil man  ein Abbonement kaufen soll … bevor man weiterlesen darf 
…

-xxx-

Also machen wir eine kurze Verifikationsrecherche in ” Nelson Mandela … Tabellarischer Lebenslauf 
zusammengestellt von Nikolas Dikigoros ” – http://diki.heliohost.org/mandela.htm Zitatanfang:

” 1964 
Juni: Mandela wird wegen insgesamt 221 Terroranschlägen – die er nicht bestreitet – und Hochverrats – den 
er bestreitet – zu lebenslanger Haft verurteilt. 
Wiewohl Mandela ein mehrfacher Mörder und Terrorist ist*, genießt er auf Robben Island geradezu luxuriöse 
Haftbedingungen. Er kann seinen Schulabschluß nachholen und ein Fernstudium aufnehmen; schließlich 
macht er einen regulären Abschluß in Jura. Er kann auch frei mit Mitgliedern des illegalen ANC, die der 
Verhaftung entkommen sind, korrespondieren. “ 
Zitatende 
-xxx- 
Es scheint dann auch im “linken Milieu” in der Zeit von Ronald Reagan und Margareth Thatcher, die gar nichts 
von Mandela gehalten haben sollen, in der weltweiten “linken Szene” etliche Aktivitäten zugunsten des 
inhaftierten Mandelas gegeben zu haben, wobei auch die UNO geschickt mit eingespannt wurde, z.B. ein 
“Benefizkonzert” zwecks Haftentlassung zu Mandelas 70. Geburtstag im Wembley-Stadion in London. (1988 
oder so) 
-xxx- 
Ich komme zu folgendem Schluß: 
Für Obama mag Mandela so eine Art “Übervater” gewesen sein, was ja wohl tief blicken läßt, wenn ein US-
amerikanischer Präsident so etwas sagt und sagen darf. Für mich aber, der ich immerhin etwas Geschichte 
studiert habe, bleibt die Notwendigkeit, daß die DUNKLEN TATEN des Nelson Mandela selbstverständlich 
NICHT aus dem PROTOKOLL DER GESCHICHTE gestrichen werden können.  
Was mich jedoch beunruhigt, ist folgendes: Haben wir gar keine andere Wahl mehr, als daß wir uns von 
Mördern und Verbrechern regieren lassen müssen??? 
Aber können wir gewöhnlichen Leute überhaupt etwas tun? 
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ABER JA DOCH: Wir könnten zum Beispiel an das Nobelpreiskommitee in Schweden bzw. Norwegen 
schreiben, damit den Herren 
– Nelson Mandela 
– Barak Hussein Obama 
der FRIEDENNOBELPREIS ABERKANNT wird! 
-xxx- 
— Aufruf an das Nobelpreiskomittee zur Aberkennung des Friedensnobelpreises für Nelson Mandela  
— 
email: comments@nobelprize.org 
subject: Nobel Prize Laureate for Peace, Nelson Mandela – suggestion for deprivation 
text: Dear Sirs, Ladies and Gentlemen! Today I stumbled upon news on the past of Nelson Mandela, 
which I at first could not quite believe: Nelson Mandela was accused of being a MURDERER, a TERRORIST 
and even a CHILD-MURDERER? A short recherche in internet showed indeed, that the JUST REASON for 
Mandelas 27-years sentence in jail was, that he himself had admitted, to have taken part in no less than 221 
terror-attacks even on civilians with lots of dead and casualties. Coming from European humanist traditions I 
now have a TERRIBLE difficulty: Is the Nobel-price for Nelson Mandela to be understood in such  way, that 
anybody applying for this price should BEFORE take part into 221 terror-attacks, regardless of casualities and 
losses in life? Is this since new the understanding of PEACE in the Swedish society and country? In deep 
regret Bruno Antonio Buike, from German-European Intelligentsia 
— Ende Aufruf zur Aberkennung des Friedensnobelpreises für Nelson Mandela — 
-xxx- 
Mit äußerstem Mißvergnügen wegen Veräppelung des sogenannten “aufgeklärten Zeitgenossen” durch 
DESINFORMATION und MASSENHYPE 
-xxx- 
Follow up 06. Januar 2014 – hl. Dreikönige 
Mandela selbst soll sich dahingehend verteidigt haben, daß er geltend machen wollte, daß der “erfolgreiche 
Terrorist”  (irgendwann) im “Bereich von Legalität ankommt” – was eine probate Methode sein mag, daß ein 
Verurteilter Strafgefangener sich selbst “ideologisch reinwäscht”. 
Klammer auf, wenn ich das mal sagen darf: Durch die berufliche Tätigkeit meines Pflegevaters bin ich schon 
als Kind mit dem großen Wirtschaftssektor der “Gefängnisse” in Kontakt gekommen – derzeit soll in NRW pro 
Gefängnisplatz ca. 100.000 Euro aufgewendet werden !!!! – und damals lernte ich folgendes: Wenn man die 
Gefangenen fragt, dann wird man sehr häufig hören, daß die Insassen überwiegend auf UNSCHULDIG 
plädieren, so daß, wenn das richtig wäre, also unsere Gefängnisse mit lauter Justizirrtümern voll wären! 
Klammer zu! 
Man kann also durchaus eventuell meine Kritik an Mandela kritisieren! 
Man konn sogar noch viel mehr: Man kann Mandela geradezu relativieren: ES GEHT NOCH VIEL 
SCHLIMMER! 
Wie schlimm? 
Nun, soeben – 03.01 2014 – berichten die Zeitungen, daß der nordkoreanische Diktator Kim Jong Un seinen 
Onkel an 120 Hunde verfüttert hat. 
Ich zitiere aus – http://www.focus.de/politik/ausland/nordkorea/brutale-exekution-in-nordkorea-diktator-kim-
jung-un-verfuetterte-onkel-jang-song-thaek-lebendig-an-hunde-14_id_3516118.html 
Zitatanfang:  ” Diese Form der Exekution wird „quan jue“ genannt. Die gesamte Exekution durch die Hunde 
soll insgesamt eine Stunde gedauert haben. Machthaber Kim Jong Un und 300 leitende Beamten hätten das 
grausame Schauspiel verfolgt, so die „Straits Times“ weiter. ” Zitatende aus focus-online 
-xxx- 
So, heute ist Feiertag der hl. Dreikönige – und ich  habe mir in einem ganz anderen Recherche-
Zusammenhang die Mühe gemacht, ein  ganzes Buch dazu NOCH EINMAL DURCHZULESEN: 
Gilbert, Adrian G.: Der Stern der Weisen. Das Geheimnis der heiligen Drei Könige, Bergisch Gladbach: Lübbe 
hardcorver 2000 – engl. under title: Magi. The quest fpr a secret tradition, Kondon: Bloomsbury Publ. 1996 
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Wir finden also bei Adrian Gilbert, a.a.O, S. 275 eine Nacherzählung, wie der biblische Prophet Elija die König 
Isebel verflucht, die er sich zur erbitterten Feindin gemacht hatte, weil er mehrere Hundert von Baalspriestern 
tötete, welche diese Königin als Brautgabe mit nach Israel gebracht hatte. 
Wir lesen bei Gilbert a.a.O, S. 275: ” Sie schickte einen Boten zu Elija und ließ ihm sagen: Die Götter sollen 
mir dies und dasantun, wenn ich morgen um diese Zeit dein Leben  nicht dem Leben eines jeden von ihnen  
(Anm. d. Verf.: Ergänze “getöteten Baalspriestern”) gleich mache. “ 
Elija reagiert darauf gemaß Gilbert, a.a.O., S.275 “mit einem firchtbaren Fluch”, wie folgt: ” >> Die Hunde 
werden Isebel an der Mauer von Jesreel auffressen. << “ 
Es mußte dann einiges geschehen, damit diese Prophezeiung wahr werden konnte: 
a) Einer von Isebels Eunuchen “stößt sie aus dem Fenster” – wie “versehentlich” auch immer, denn Isebels 
Gemahl ist tot und ein neuer König da. 
b) Durch den Fenstersturz wird Isebel ganz mausetot, worauf man sie “herunterwirft” – wir dürfen 
zuversichtlich vermuten, genau an der “Mauer von Jesreel”, weil ja sonst die Aussage des Elija gar nicht 
funktioniert hätte. 
c) Nachdem sich der König Jehu, der das Herunterwerfen angeordnet hatte, bei Speis und Trank gütlich getan
hat, fällt ihm plötzlich ein, daß man Königstöchter schließlich beerdigen müsse – und schickt dieserhalb, daß 
man nachschaue. 
d) Die Diener des Königs aber kommen zu spät und finden nur noch “den Schädel, die Füße und die Hände” 
(Gilbert, a.a.O., S.275) und berichten dem König dieses Grauen. 
e) Darauf sinniert der König gemäß Gilbert a.a.O, S.275 wie folgt: “> Das ist das Wort, das der Herr durch 
seinen Knecht Elija aus Tishbe verkündet hat: Auf der Flur von Jesreel werden die Hunde das Fleisch Isebels 
fressen. <“ 
Und WARUM erzähle ich dieses ZEITLICHE ZUSAMMENTREFFEN anlässlich der Lektüre eines halbwegs 
aufgewckten Zeitungslesers, was man seit C.G.Jung “Koinzidenz” zu nennen, sich angewöhnt hat? 
Well, ich erzähle, weil ES SO GESCHAH und WEIL wir VIELLEICHT damit zu rechnen haben, dass 
ALTTESTAMENTLICHE GRAUSAMKEIT IMMER NOCH NICHT ZU ENDE IST. 
Und ich erzähle die Hundefütterungsmethode des Kim Jong Un, um versuchsweise zu argumentieren, daß es 
NOCH VIEL SCHLIMMER SEIN KANN, als es bei den 221 Kampfeinsätzen des Neslson Mandela eventuell 
war, den wir hinkünftig als eine Art “marxistischen Heiligen” verehren sollen oder müsen oder dürfen! 
WENIGSTENS SOLANGE – BIS DANN EVENTUELL DURCH DIE WIEDERKEHR DES PROPHETEN  ELIJA 
nach den jüdischen Erwartungen IN DER ENDZEIT VOR DEM AUFTRETEN DES JÜDISCHEN MESSIAS  
diesem GRAUEN EIN ENDE GESETZT WIRD, dem GRAUEN des Neslson Mandela und dem GRAUEN des 
Kim Jong Un. 

Buike Science And Music 
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Was haben Don Juan dAustria und der Fürst Donskoi 
gemeinsam-Fragezeichen – 7. Oktober
Posted 2014  by Bruno Antonio Buike

Bis auf den heutigen Tag wird in katholischen Kirchen weltweit am 7. Otober das Fest der Muttergottes unter ihrem 
Titel als “Rosenkranzkönigin” gefeiert. Dieses Fest hatte früher einen anderen Namen, nämlich “Fest Maria vom 
Sieg”.

kaiserliche Kriegsflagge – Revers

Und zwar aus dem Grunde dem, daß am 7. Oktober 1571 der kaiserliche Bastard und Militärführer Don Juan 
d`Austria in der Seeschlacht von Lepanto (Golf von Patras, Golf von Korinth)  den UNBESIEGBARKEITSMYTHOS 
der OSMANISCH-ISLAMISCHEN FLOTTE ZERSTÖRTE durch einen immerhin BEEINDRUCKENDEN SIEG.

Don Juan d`Austria – kaiserlicher Bastard  – gestorben mit 31 Jahren – Sieger von Lepanto 1571 gegen eine
islamische Flotte

Das aber ist es, was Don Juan d`Austria und der russische Grossfürst Donskoij GEMEINSAM haben, der 1380 in 
der “Schlacht auf dem Schnepfenfeld” in der heutigen Ukraine, besser bekannt unter dem Namen “Schlacht vom 
Kulikowo Pole”, siegte:
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Fürst Dmitrij Donskoij und der hl. Sergius von Radonesh – Gemälde von Alekseij Danilowitsch Kirschenko

ERSTENS: BEIDE MILITÄRFÜHRER SIEGTEN. (Das ist also “NICHT unanständig”!) ZWEITENS: BEIDE 
MILITÄRFÜHRER haben ihr CHRISTENTUM ÜBERHAUPT NICHT VERSTECKT, sondern geradezu 
PROVOZIEREND die CHRISTLICHEN SYMBOLE auf ihre WAFFEN AUFGEMALT!

Seeschlacht von Lepanto, 1571 – Schlachtplan – Sieger: Don Juan d`Austria

DRITTENS: BEIDE MILITÄRFÜHRER besiegten NICHT-CHRISTLICHE und insbesondere ISLAMISCHE ARMEEN, 
und zwar halbwegs gründlich.

Ikone des hl. Fürsten und Heerführers Dmitrij Donskoij, Sieger der Schlacht von Kulikovo Polje , 1380 – Vorname ist
genommen vom hl. Demetrios von Thessaloniki
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So, man will das heute am liebsten gar nicht mehr hören, aber es gibt noch ein Muttergottesfest in der römisch-
katholischen Kirche, das auf einen MILITÄRISCHEN SIEG Bezug nimmt, nämlich auf den Sieg des Prinzen Eugen 
1716 bei Peterwardein / Petrovaradin.

Prinz Eugen, kaiserlicher Generalissimus
Peterwardein war aber gar nicht der militärisch brillanteste Sieg des Prinzen Eugen, sondern ein in der 
Militärgeschichte ziemlich SELTENER VERNICHTUNGSSIEG gelang dem Prinzen Eugen 1697 bei ZENTA im 
heutigen UNGARN.

Schlacht bei Zenta, 1697 – VERNICHTUNGSSIEG des Prinzen Eugen gegen ein islamisches Heer

Wenn wir schon mal dabei sind, uns EUROPAWEIT zu ERINNERN, dann sollte man vielleicht noch folgende 
Schlachten erwähnen: – Schlacht von Clavijo 844 in Spanien – Schlacht von Poitiers/Frankreich, wo KARL 
MARTELL siegte. – SCHLACHTEN VON WIEN, die letzte 1683,  mit der entscheidenden Beteiligung des polnischen
Kontingentes unter König Jan Sobieski.
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König Jan III. Sobieski von Polen bei der Entscheidungsschlacht von Wien 1683 – Sieger gegen ein islamisches
Heer

Und warum koche ich diesen ALTEN KRAM wieder auf? Nun, wenn Europa (einschliesslich RUSSLANDS) sich 
vielleicht NOCH EINMAL gegen ISLAMISCHE ARMEEN wird VERTEIDIGEN müssen, dann ist es vielleicht gut, 
wenn wir uns DADURCH VORBEEITEN, dass wir uns derjenigen HELDEN erinnern, die vor HUNDERTEN VON 
JAHREN IHR LEBEN GEOPFERT haben, damit EUROPA das werden konnte, was es heute ist! Ich sollte vielleicht 
hinzufügen, heute, am 09. Oktober 2014, wo durch die Nachrichten geht, daß ein weiteres deutsches Bundesland, 
nämlich Schleswig-Holstein, das Wort “GOTT” aus der LANDESVERFASSUNG GESTRICHEN hat, daß der 
christliche Soldat natürlich GANZ SELBSTVERSTÄNDLICH seine CHRISTLICHEN SYMBOLE auf seine Waffen 
AUFMALEN wird, wie das schon SEIT JAHRTAUSENDEN der GUTE BRAUCH ist. Es wird für diese 
PROPAGANDISTISCHE PROVOKATION von CHRISTLICHEN SYMBOLEN auf den WAFFEN CHRISTLICHER 
SOLDATEN seit vielen Jahrhunderten GANZ BESONDERS EMPFOHLEN ERSTENS DIE MUTTERGOTTES 
MARIA. ZWEITENS der ERZENGEL MICHAEL, der sogar VIEL älter ist als das Christentum!

Also, Männer: AUF!

AUF in Italien, Spanien, Ungarn, Polen, Deutschland, Österreich, Serbien etc.,  Ukraine, Griechenland! Ihr WISST, 
was ihr zu TUN habt. (Es ist “irgendwo, ganz tief in euren GENEN”!) Wenn ihr es NICHT WISST, dann schaltet den 
Fernseher mit den AKTUELLEN Nachrichten von Hamburg, Celle und der Türkei ein!

—xxx—
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Follow up 11. Oktober 2016

Der 11. Oktober ist das Fest der “Maternitatis B.M.V.”, also der Mutterschaft Mariens und hat  nichts mit Militär zu 
tun, sondern mit dem Gedenken an das Dogam von der “Immerjungfrau und wahrhaften Gottesgebärerin”, wie man 
sich in der Orthodoxie ausdrückt, ob das Luther nun paßt oder nicht, welches  auf dem Konzil von Ephesus 431 n. 
Chr. verkündet worden war.

Aber deswegen schreibe ich nicht.

Ich schreibe, weil mir gerade wieder eingefallen ist ,

• daß erstens die Schlacht von Clavijo, welcher der hl. Apostel Jakobus (von Santiago de Compostela) seinen
Beinamen “Matamoros” (“Maurentöter”) verdankt, eventuell oder wahrscheinlich gar nicht stattgefunden hat, 
sondern eine ERFINDUNG des Mittelalters einige Jahrhunderte SPÄTER ist, und 

•  daß es  zweitens noch eine sehr  bemerkenswerte Schlacht eines christlichen Heeres in der europäischen 
Geschichte gibt, nämlich die Schlacht auf dem Amselfeld (Kosovo Polje, wo die byzantinische 
Päonie/Pfingstrose (Kosovski Bozun/ Косовски божур) wächst, 1389. Dort standen sich gegenüber der 
serbische Fürst Lazar und der osmanische Sultan Murad I.. 

Nadežda Petrović, Rote Pfingstrosen (serb. Kosovski božuri)

“Lazar” ist übrigens ein interessanter Name und ich bringe eien Auskunft aus Artikel “Lazar” in deutscher Wikipedia, 
URL https://de.wikipedia.org/wiki/Lazar : “Lazar ([-z-], bulgarisch Лазар, russisch Лазарь, serbisch-kyrillisch Лазар) 
ist ein männlicher Vorname und Familienname. Diese insbesondere in vielen slawischen Sprachen übliche 
abbrevierte Form des Namens Lazarus, besonder in Serbien, geht auf den hebräischen Namen ָאֶלעְָזר (El azar) ʿ
zurück, der „Gott hat geholfen“ bedeutet. Die ungarische Form des Namens ist Lázár, die rumänische Lazăr, die 
russische in deutscher Umschrift Lasar.” (Zitatende) –

Well, die Sache mit der Amselfeldschlacht ist die, daß die VOLKSTÜMLICHE ÜBERLIEFERUNG daraus eine 
VERNICHTENDE NIEDERLAGE DES CHRISTLICHEN HEERES gemacht hat, wohingegen die neuere Forschung 
meint, erkannt zu haben, daß DIESES GEFECHT AUF DEM AMSELFELD als EINZELAKTION ein christlicher SIEG 
war. Die GENERELLE EINSCHÄTZUNG der “volkstümlichen Überlieferung”, die natürlich nicht interessiert ist an 
professionell militärischer Exaktheit, ist also eher zu verstehen als das ENDERGEBNIS eines –  und sogar mehrerer
– OSMANISCHER FELDZÜGE, welche die südslawischen Gebiete des ehemaligen Jugoslawien von ungefähr 
1500-1867 – 1867 verlässt der letzte osmanische Kommandant die Festung Belgrad – unter STÄNDIGE 
TÜRKISCHE-OSMANISCHE HERRSCHAFT brachten, wohingegen zur Zeit des Fürsten Lazar christliche 
TEILSIEGE deshalb NOCH möglich waren, weil die Art und Weise des osmanischen “conduct of war” dies 
begünstigte, welche man versucht hat zu beschreiben als eine Art “territoriales Einsickern nach Nomadenart”.

Diesen beiden historischen Beispielen ist gemeinsam, daß UNSERE HISTORISCHE ERINNERUNG 
KORRIGIERT WERDEN MUSSTE.
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• Ich weise hier nach Artikel “Schlacht von Clavijo” in deutscher Wikipedia URL 
https://de.wikipedia.org/wiki/Schlacht_von_Clavijo 

• Ich weise nach den SEHR INTERESSANTEN  Artikel “Schlacht auf dem Amselfeld” in deutscher Wikipedia 
URL https://de.wikipedia.org/wiki/Schlacht_auf_dem_Amselfeld_%281389%29 

Kloster Ravanica, Schrein des Fürsten Lazar, Serbien

NICHT KORRIGIERT werden hingegen muß, daß der Fürst Lazar selbstverständlich immer noch VORBILDLICH ist, 
und zwar als ein Staats- und Schlachtlenker, der sich selbst um CHRISTLICHE HEILIGKEIT wenigstens BEMÜHTE,
und dann tatsächlich als MÄRTYRER in die Liste der Heiligen aufgenomemn wurde.

Kloster Ravanica, Schrein des Fürsten Lazar, Serbien

Wir Lesen unter der Überschrift Heiligsprechung” in Artikel “Lazar Hrebeljanović” [ (serbisch-kyrillisch Лазар 
Хребељановић]in deutscher Wikipedia URL https://de.wikipedia.org/wiki/Lazar_Hrebeljanovi%C4%87: 

“Die serbisch-orthodoxe Kirche nahm ihn als Hl. Großmärtyrer Fürst Lazar in die Reihen der Heiligen 
auf.[1] Seine Gebeine werden heute im von ihm errichteten Kloster Ravanica aufgebahrt. Zum 
Vidovdan wird sein Sarkophag für die Öffentlichkeit aufgedeckt. Dieses Kloster befindet sich in der 
unmittelbaren Nähe der Stadt Ćuprija bei Jagodina, die sich in südlicher Autobahnrichtung von Belgrad 
gen Niš befindet.”
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Kloster Ravanica, Schrein des Fürsten Lazar, Serbien, mit geöffnetem Sarkophag des Fürsten Lazar

Das ist ein wichtiger Punkt: WO GIBT ES HEUTE IN EUROPA NOCH STAATSREGIERUNGEN, deren Mitglieder 
sich um CHRISTLICHE HEILIGKEIT bemühen? Ist nicht “chic”, ist nicht “cool” – oder ist vielleicht auch TOTAL 
VERGESSEN!

Buike Science And Music
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Was hat Österreich mit dem allerneuesten chinesischen 
Quantensatelliten zu tun-Fragezeichen
Posted 2016  by Bruno Antonio Buike

Am 16. August 2016 wird gemeldet, daß China eine als “Quanten-Satelliten” bezeichnete Experiemtal-Maschine in 
den Weltraum geschickt hat. Das kann man googlen mit den Scuhstichworten “China” und “Quanten-Satellit”. Bis auf 
google news Deutschland, wo die Nachricht um 22 Uhr 30 noch nicht angekommen ist, kann man dazu im Internet 
jede Menge Beiträge finden. Ich bringe hier aus der Quelle “Spiegel online” Sektion “Wissenschaft”, Artikel: 
“Abhörsicher: China schickt Quanten-Satelliten ins All”, basierend auf Quelle “dpa”, URL 
http://www.spiegel.de/wissenschaft/weltall/abhoersicher-china-schickt-quanten-satelliten-ins-all-a-
1107921.html#ref=rss

Zitat 1 aus Spiegel online a.a.O.:

Zitatanfang: “Während seiner zweijährigen Mission soll der Satellit Verfahren der Quantenkommunikation testen. 
Genutzt wird die als “spukhafte Fernwirkung” bekannte Verbindung zwischen zwei Teilchen, die unabhängig von ihrer 
Entfernung einen gemeinsamen Zustand annehmen und Informationen über beliebige Distanzen übertragen können. 
” Zitatende

Zitat 2 aus Spiegel online a.a.O.:

Zitantanfang: “Das sämtlichen gängigen Entschlüsselungsmethoden widerstehende Quantensystem könne später 
unter anderem für das Militär oder die Finanzwelt von Nutzen sein, hieß es von Xinhua.” Zitatende

Falls jemand noch nie etwas von einer “Einstein-Vermutung” einer “spukhaften Fernwirkung” in Quantenphysik gehört
hat oder  vielleicht gegen Zauberei allergisch ist, dann ist “Der Spiegel online” immerhin so nett und gibt uns einen 
web-link zu folgender QUELLE, bei der man sich bitte nicht irritieren lasse, wenn dort zunächst  von GLASFASERN 
gesprochen wird, wo es im Prinzip um “LICHT”geht, das man “um die Ecke schicken” kann, worüber sich die Physiker
noch 1950 vor Lachen ausgeschüttet hätten.

Spiegel online a.a.O., web-link: Autor: Till Mundzeck; Artikel “Glasfaser-Rekord: Forscher 
teleportieren Signale 100 Kilometer weit”; in “Der Spiegel online” vom 22.09.2015, URL 
http://www.spiegel.de/wissenschaft/technik/quantenteleportation-signale-ueber-glasfaser-
uebertragen-a-1054194.html – getaggt mit dem Suchbegriff “Quantenteleportation”.

—xxx-

Leider kann man mit dieser Nachricht aus “Der Spiegel online” nicht wirklich zufrieden sein, weil etwas Wichtiges 
fehlt. Ich halte fest:  Es ist schon seltsam, daß weder “Der Spiegel online” noch “google news Deutschland” bei dieser
Recherche ausreichten. (Ich habe es extra noch einmal überprüft: googl news Deutschland  hat auch am 17. August 
2016 keine Nachricht über einen “chinesischen Satelliten-Start der Sonderklasse”: Muß wohl unwichtig sein, 
jedenfalls für das deutsche Publikum?!)

Ich bringe deshalb zusätzliche Infos   aus einer ÖSTERREICHISCHEN Quelle, “, denn Österreich ist an diesem 
chinesischen Projekt beteiligt, und zwar eben beim ATOMPHYSIKALISCHEN Teil. Testfrage: Wussten Sie, daß 
Österreich in Quantenphysik und damit Atomphysik  SPITZE ist? Also, ich wußte es nicht!

Quelle: Artikel “Auch mit österreichischer Hilfe: China schießt ersten Quantensatelliten ins All”, in: “euronews.com”, 
keine Datumsangabe,  URL http://de.euronews.com/2016/08/16/auch-mit-oesterreichischer-hilfe-china-schiesst-
ersten-quantensatelliten-ins-all

In diesem Artikel finden wir einige weitergehende Nachrichten und Nachweise auch in ENGLISCH – und folgende 
Detail-Informationen:

• Beteiligt war ein “Institut für Quantenoptik und Quanteninformation” 
• Federführender Wissenschaftler ist Jörg Schmiedermayer von der Technischen Universität Wien 
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• Homepage von Jörg Schmidmayer hat URL http://atomchip.org/general-information/people/schmiedmayer/ 
• Die Chinesen haben den Satelliten benannt nach einem alten chinesischen Gelehrten mit der Bezeichnung 

“Micius” 
• Von chinesischer Seite wird genannt “Bai Chunli” von der Chinesischen Akademie der Wissenschaften. 

Buike Science And Music
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Wehe wenn du deinem Lehrer nicht erklären kannst, warum 
du heterosexuell bist-aktuelle Frageboegen in 
deutschen Schulen
Posted 2014 by Bruno Antonio Buike

Es wird immer verrückter – und Kopp-Newsletter bringt AKTUELLE FRAGEBÖGEN, die IM AUGENBLICK in 
Deutschland in Schulen verwendet werden, in denen Schulkinder unterhalb des Pubertätsalters erklären 
müssen, warum sie heterosexuell sind. (Baden-Württemberg, Lehrer-Gewerkschaft GEW)

Leider funktionieren die Weblinks zu Kopp-Newsletter aus dem Jahre 2014 nicht mehr – und deshalb 
habe ich diesen Artikel im Januar  2018 geändert und ergänzt.

Ich präsentiere zuerst ein pdf der DGB-Gewerkschaft GEW (Lehrer/Bildung), bibliographischer Nachweis:

Herausgeber: :GEW Baden-Württemberg (www.gew-bw.de) , AK Lesbenpolitik des Vorstandbereichs Frauen –
Redaktion: Renate Kupke – Gestaltung: Tomasz Mikusz: Lesbische und schwule Lebensweisen – ein Thema 
für die Schule, Druck: SPV Stand: Februar 2013 6. überarbeitete Auflage: pdf 40 p. Din A4 — download 
gewsex.pdf

(Originalfundort: https://mobbing-in-schulen.de/media/Buecher/gewsex.pdf)

In diesem pdf befinden sich auf S.20 folgende Fragen:

ZITATANFANG, GEW-Gewerkschaft Unterrichtshilfe

1. Woher, glaubst du, kommt deine Heterosexualität? 
2. Wann und warum hast du dich entschlossen, heterosexuell zu sein? 
3. Ist es möglich, dass deine Heterosexualität nur eine Phase ist und dass du diese Phase überwinden 

wirst? 
4. Ist es möglich, dass deine Heterosexualität von einer neurotischen Angst vor Menschen des gleichen 

Geschlechtes kommt? 
5. Wissen deine Eltern, dass du heterosexuell bist? Wissen es Deine Freundinnen und Freunde? Wie 

haben sie reagiert? 
6. Eine ungleich starke Mehrheit der Kinderbelästiger ist heterosexuell. Kannst Du es verantworten, 

deine Kinder heterosexuellen Lehrer/innen auszusetzen? 
7. Was machen Männer und Frauen denn eigentlich im Bett zusammen? Wie können sie wirklich wissen,

wie sie sich gegenseitig befriedigen können, wo sie doch anatomisch so unterschiedlich sind? 
8. Obwohl die Gesellschaft die Ehe so stark unterstützt, steigt die Scheidungsraten immer mehr. Warum 

gibt es so wenige langjährige, stabile Beziehungen unter Heterosexuellen? 
9. Laut Statistik kommen Geschlechtskrankheiten bei Lesben am wenigsten vor. Ist es daher für Frauen 

wirklich sinnvoll, eine heterosexuelle Lebensweise zu führen und so das Risiko von 
Geschlechtskrankheiten und Schwangerschaft einzugehen? 

10.In Anbetracht der Übervölkerung stellt sich folgende Frage: Wie könnte die Menschheit überleben, 
wenn alle heterosexuell wären? 

11.Es scheint sehr wenige glückliche Heterosexuelle zu geben; aber es wurden Verfahren entwickelt, die 
es dir möglich machen könnten, dich zu ändern, falls du es wirklich willst. Hast du schon einmal in 
Betracht gezogen, eine Elektroschocktherapie zu machen? 
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12.Möchtest du, dass dein Kind heterosexuell ist, obwohl du die Probleme kennst, mit denen es 
konfrontiert würde? 

ZITATENDE GEW-Gewerkschaft Unterrichtshilfe

Ich selbst habe zuerst gedacht, daß es sich hier um eine SATIRE oder um Kabarett handelt. Aber das 
war ein Irrtum: Die DGB-Lehrergewerkschaft GEW MEINT DAS WIRKLICH ERNST!

Nun ist es natürlich das gute Recht der GEW Lehrergewerkschaft, daß sie a) SOZIALISTISCH denkt und b) 
von Religion und/oder Christentum nicht besonders viel hält und c) vielleicht auch noch nicht “aufgearbeitet” 
hat die etwas seltsame Nähe der Grünen Partei der Gründungsphase zu gewissen “pädophilen” Denk- und 
Experimentalpositionen.

Für mich aber stellt sich die Frage, wie man diese Art von “Übergriffigkeit” und “VORVEREINNAHMUNG” 
bändigen könnte und WIE MAN DAS VOLK VOR DER REGIERUNG BESCHÜTZT.  Wir müssen das einmal 
ganz scharf formulieren, was das doch für eine UNVERSCHÄMTHEIT ist, wenn man IRGENDEINEN 
Menschen AUF DIESE WEISE BEFRAGT – angeblich sogar IM AUFTRAG DES STAATES und seiner 
Schulverwaltung! Waren wir nicht alle sehr froh, daß die Zeiten der INQUISITION schon seit längerem vorbei 
sind?!

Mein Gegen-Vorschlag wäre etwa so:

Antrag an den Bundestag:

Der Bundestag möge beschließen, daß Kindern ein NOTWEHRRECHT und ein erweitertes 
PERSÖNLICHKEITSSCHUTZRECHT gegen unbefugte psychologische Übergriffe in Form von 
UNVERSCHÄMTEN und SCHEINWISSENSCHAFTLICHEN Fragebögen  von Lehrpersonal und 
Schuldirektionen OHNE psychiatrisch-psychologische FACHAUSBILDUNG eingeräumt wird, indem der
Strafparagraph der NÖTIGUNG entsprechend erweitert wird.

Und weil dieser Vorschlag natürlich etwas weltfremd idealistisch ist, sollte man in den Denkfabriken 
(wie zum Beispiel bei Bertelsmann)  allen Ernstes eine STÄRKUNG DER ELTERNRECHTE durch 
RECHT AUF HOMESCHOOLING und ABMELDUNG VON DEN STAATLICHEN SCHULEN überlegen und 
organisieren! Die Qualität deutscher Lehrer/innen und auch der deutschen SCHULBÜCHER  hat in den 
letzten Jahrzehnten ohnehin ideologiebedingt schon STARK ABGENOMMEN. (Es ist kein Scherz: In 
Bayern wurden viele Jahre Schulbücher aus Nordrhein-Westfalen NICHT ZUGELASSEN und auch das 
NRW-ABITUR an Universitäten nur “bedingt” anerkannt!)

Die obigen GEW-Fragen sind übrigens keineswegs die einzige BEKLOPPTHEIT, die sich Deutschland AUF 
STAATSKOSTEN  neuerdings leistet. Beweis: Deutschland hat aktuell 6 U-Boote in der Kriegsmarine – ABER 
KEIN EINZIGES DAVON fährt aktuell in Dez.2017/Januar 2018!

Das ist schon ein bischen BEKLOPPT – ODER?

Buike Science And Music
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Wer hilft der deutschen Armee, damit sie den Kurden helfen kann
– Fragezeichen
Posted 2014  by Bruno Antonio Buike

Vorbemerkung 2021

Kürlich konnte ich lernen, dass man die Genetik des  „Cohen-Haplo-Typ, von der man dachte, dass sie auf 
Israel begrenzt ist, auch bei Kurden, Armeniern, Griechen, Ungarn und Italienern nachweisen konnte, Autor 
Hennerbichler, Uni Wien, Herkunft der Kurden, google books.

Ich sehe aber nicht, dass sich schon etwas GRUNDSÄTZLICH geändert hat an der ABSICHTLICHEN 
Spaltung des kurdischen Volkes in einen türkischen, iranischen und Irakischen Teil, und zwar, wie könnte es 
anders, wegen der Erdölinteressen der westeuropäischen Kolonialmächte der Phase des Imperialismus. 

Damit es hübsch unübersichlich bleibt, versucht die NATO Deutschland zu überreden, dass es eine gute Idee
ist, ein ehemals stramm sowjetisch-marxisitsches Regimne bei den Kurden plötzlich für unbedenklich zu 
erklären und zu unterstützen. Ich hoffe sher, dass die Kurden selber herausfinden, dass das bloß der 
nächste Versuch ist, die Kurden für die Strategie der 2Stellvertreterkriege“ einzuspannen und auszubluten, 
aber ihnen das zu verweigern, was sie am meisten wünschen, nämlich „nationale Identität“ und „Einnahmen 
aus KURDISCHEN Erdölregionen“, so dass Kurden auch keine GRÜNDE mehr hätten für „marxisitisch-
kommunistische Strategie-Optionen“.

Donnerstag,  25.September 2014 sehe ich im TV die OFFIZIELLEN, von allen zuständigen Geheimdiensten 
freigegebenen  Abendnachrichten zur Unterrichtung für das “allgemeine Publikum”, das natürlich “allgemein 
ahnungslos”ist und gehalten wird  – und bin ALARMIERT.

-xxx-

Da sollte 1 Transall-Transportflugzeug  von einer – nicht genannten – Heimat-Basis in Schleswig-Holstein aus nach 
Erdibil im Kurdengebiet starten – unklar ob türkischer NATO-Flughafen oder kurdischer Flughafen -, aber die 
Maschine hatte den Status “nicht einsatzfertig” und blieb am Boden. Nun, nicht schlimm:  das deutsche Militär hat 
schliesslich  nicht nur 1 Flugzeug, sondern GANZ VIELE! Also LOGISCH: ZWEITE Maschine anfordern. Doch, o 
Schreck: Auch die 2. Transall bekommt den Status “nicht einsatzfertig”. Jetzt – absolut LOGISCH – kommt das 3. 
Transall-Flugzeug und DIESES FLUGZEUG FLIEGT TATSÄCHLICH bis BURGOS/Bulgarien, schafft also schon 
einmal einen grossen Teil des Weges bis nach MOSSUL. Aber, weiss der Kuckuck, in Burgos/Bulgarien – nicht zu 
verwechseln mit Burgos/Spanien –  angekommen, gibt auch diese dritte Maschine ihren Geist auf und muß aus 
welchen Gründen auch immer “repariert” werden. Jedoch keine Bange, die deutsche Armee hat VIELE 
FLUGZEUGE: Jetzt startet eine 4. Transall in Schleswig-Holstein und die schafft es ERSTENS bis Burgos/Bulgarien 
und dann von dort aus bis Erdibil bzw. Mossul im Kurdengebiet.

-xxx-

Dadurch entstand nicht nur die SEHR UNSCHÖNE Lage, daß 7 deutsche Fallschirmjäger – in Worten: SIEBEN – 
über eine Woche VERSPÄTET eintrafen, nein, nicht zum Kämpfen, sondern zur AUSBILDUNGSUNTERSTÜTZUNG
und Kurzeinweisung an deutschem Kriegsgerät. Nicht nur sassen an die 30 kurdische PETSCHMERGA-Kämpfer 
fest, die IN DEUTSCHLAND AUSGEBILDET werden sollen – hört, hört! –  und auf den Rückflug nach Deutschland 
schon fest gebucht hatten. Nein, es entstand der hübsche und medienwirksame Nebeneffekt, daß die 
Verteidigungsministerin  Donnerstag  25. September 2014 in Mossul ankam und zwar mit einem Flugzeug, daß 
tatsächlich das tat, weswegen Flugzeuge gebaut werden, nämlich fliegen und sogar einigermassen WEIT fliegen.

-xxx-
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Ja, aber, was jetzt? Die Verteidigungsministerin war schon da – aber ihr Kriegsgerät samt Mannschaft hatte 
VERSPÄTUNG?!!

-xxx-

So, JETZT kommt das, warum die Demokratie die “beste mögliche Staatsform” ist: JETZT hat sich nämlich 
TATSÄCHLICH “irgendjemand” im BUNDESTAG, also im deutschen Parlament, AUFGEREGT und AUFKLÄRUNG 
verlangt, wie SOWAS passieren kann.

-xxx-

Und dabei ging es nicht nur um läppische 4 Transall-Maschinen, die eine seltsame Bodenhaftung entwickelten  
justament in dem Augenblick, wo man sie DRINGEND in der Luft gebraucht hätte. Da wurde dann auch gleich 
“demokratisch kontrolliert”, was es eigentlich mit diesen ungefähr 20 Marine-Hubschraubern auf sich hat, die sich 
offenbar dazu verabredet haben, gemeinschaftlich zu “streiken” und ebenfalls am Boden zu bleiben. Wenn ich das 
richtig verstanden habe, sollen bei diesen Hubschraubern des Typs “Seaking” oder SeyLynx, irgendwo im 
Heckbereich 20 Zentimeter lange Risse entstanden sein, deren Ursachen man nicht wirklich “deuten” konnte.

-xxx-

Also, das deutsche Parlament tat seine ARBEIT und beorderte mehrere höhere Militärführer in den zuständigen 
Fachausschuss, wo sie auch PFLICHTGEMÄSS Auskunft gaben. Und diese Auskunft war ganz und gar 
UNGLAUBLICH: Diese höheren Offiziere sagten nämlich mehr oder weniger übereinstimmend: BEIDE, die Marine-
Hubschrauber und die Transall-Transportflugzeuge, seien VERALTETES Kriegsmaterial, wo eben 
Materialermüdungserscheinung auch durch Wartung nach dem sozusagen  versicherungstechnisch 
vorgeschriebenen Scheckheft nichts mehr bringt, weil MATERIALERMÜDUNG die Oberhand gewinnt. Auf 
Hochdeutsch: Die Seaking-Hubschrauber der Marine sind seit 1980 im Einsatz, also fast 40 Jahre alt – in Worten: 
VIERZIG Jahre! Bei der TRANSALL wiesen die Offiziere darauf hin, daß die Armee seit VIELEN JAHREN das 
NACHFOLGEMODELL, nämlich den Airbus A400-M (oder so) ANGEMAHNT hat, weil die INDUSTRIE damit schon 
JAHRE im Verzug ist.

-xxx-

Und dann wurde noch ein Kriegsgerät genannt, nach  dessen EINSATZUNTAUGLICHKEIT sozusagen gar nicht 
gefragt worden war: Da soll es einen kleineren Mannschafts-Panzerwagen geben, der zwar eine Fähigkeit besitzt, 
durch Wassergräben “zu waten”, wozu aber derzeit nicht geraten werden kann, es sei denn, die Soldaten und 
Soldatinnen hätte Schwimmzeug dabei, denn es könnte Wasser eindringen, was, wie man weiss, der Schrecken 
aller U-Bootfahrer ist!

-xxx-

Das deutsche Militär schlug also vor, der INDUSTRIE die “Schuld” zu geben – und was sollten diese armen Offiziere 
auch tun, die einen MIST “verantworten” mussten, der schon vor JAHRZEHNTEN ausgedacht worden ist und schon 
ÄLTER ist als das Durschnitttsalter der kämpfenden Truppe??!!

-xxx-

Damit hat also die DEMOKRATIE WIEDER EINMAL HERVORRAGEND FUNKTIONIERT – und NICHTS ÄNDERT
sich.

-xxx-

So, es fehlt noch etwas durchaus UNANGENEHMES, nämlich ein kleines bischen MILITÄRPOLITISCHE 
Beurteilung, etwa wie folgt:

-xxx-

1. Früher, als wir noch ein DRAKTONISCHES MILITÄRSTRAFRECHT hatten, da wäre SOFORT und OHNE 
DISKUSSION KLAR gewesen, daß es einfach NICHT FUNKTIONIERT, wenn bei ZWEI AKTUELLEN 
KRIEGSEINSÄTZEN durch MATERIAL-SCHLAMPEREI die militärische Effektivität NICHT MEHR 
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GARANTIERT werden kann.  Jedes Kind weiss auch ohne Militär-Ausbildung, daß man 20 Marine-Schiffe, 
deren LUFTSCHIRM so löchrig ist wie ein Schweizer Käse im ERNSTFALL auch gleich selber versenken 
kann, weil das nämlich sonst der Gegner OHNE ZÖGERN tut. Jedes Kind, könnte der deutschen 
Militärführung und DEN FÜR DIE DEUTSCHEN STREITKRÄFTE ZUSTÄNDIGEN DEMOKRATISCHEN 
POLITISCHEN INSTANZEN sagen, daß ein Staat, der seltsamerweise nach der deutschen 
Wiedervereinigung von 1989 damit anfängt, sich förmlich nach MILITÄREINSÄTZEN IM AUSLAND ZU 
DRÄNGELN, dies GANZ BESTIMMT NICHT SCHAFFEN KANN OHNE AUSREICHENDE 
LUFTTRANSPORTFÄHIGKEIT. Und NEIN, es wäre KEINE LÖSUNG, wenn man STÄNDIG sich bei der 
UKRAINE ebenfalls ziemlich ALTE ANTONOV-Transportflugzeuge “ausleiht” und chartert. 

-xxx-

1. Bei den besagten Fernsehnachrichten kam anschliessend ein KOMMENTATOR ins Bild, den ich noch nie 
gesehen habe, dessen Name mir entfallen ist und den man sich merken muss, weil er 
ÜBERDURCHSCHNITTLICH INTELLIGENT exakt zwei Kommentarsätze sagte. 

-xxx-

 

Kommentarsatz a): “Die Bundeswehr (also die deutschen Streitkräfte) ist (bzw. sind)  KAPUTT-gespart.” Soll 
bedeuten: wir haben hier keine bedauerlichen UNFÄLLE oder PANNEN vor uns, sondern das PLANMÄSSIGE 
ERGEBNIS EINER PLANMÄSSIGEN POLITIK, die schon VOR JAHRZEHNTEN angefangen hat. Wie bitte? “Schon 
vor JAHRZEHNTEN angefangen”??? Das heisst doch, daß auch die DEMOKRATISCHE KONTROLLE die DAMALS
VERANTWORTLICHEN VORAUSSICHTLICH NICHT MEHR ZUR VERANTWORTUNG ZIEHEN KANN??!! Ja, mei, 
das ist aber SEHR PRAKTISCH!

-xxx-

Kommentarsatz b): “Die Bundeswehr hat aktuell KEINE AUSREICHENDE PERSONALRESERVE mehr – und man 
sieht an allen Schauplätzen IMMER DIESELBEN GESICHTER!” Gemeint sind hier die Gesichter, die schon in 
Afghanistan dabei waren und jetzt in Kurdistan sind und morgen in Westafrika oder sonstwo. So, liebe Leute, ich 
habe  kürzlich online bei der Princeton-University (wo auch Albert Einstein war) einen online-Kursus “Paradoxes of 
war” gemacht, bei dem leider kein Zertifikat angeboten war und da habe ich etwas für die MODERNE 
KRIEGFÜHRUNG SEHR, SEHR WICHTIGES gelernt. Es gibt nämlich eine sogenannte EMPIRISCHE 
EFFEKTIVITÄTSKURVE, die besagt, daß Soldaten, die AKTUELL KÄMPFEN, nach spätestens 2-3 Tagen 
ABGELÖST werden müssen, so daß eine SEHR EFFEKTIVE PERSONALROTATION nötig ist – die nebenbei 
gesagt bestimmte mathematische Methoden  benötigt, die ich hier überspringe und die auch in dem Kursus nicht 
detailliert wurden. (Diese Erkenntnis ist keineswegs neu und wurde schon im Ersten Weltkrieg angewendet, aber sie 
ist heute NOCH VIEL WICHTIGER als damals! Im 1.Weltkrieg gab es insbesondere das Problem, dass MENSCHEN 
Artilleriedauerbeschuss NICHT aushalten KÖNNEN …  )  Falls es gesagt werden muss: Personalrotation gibt es 
natürlich nur dann, wenn es eine ausreichende PERSONALRESERVE gibt.

-xxx-

So, das zum ersten! Eine zweite SEHR, SEHR WICHTIGE Sache habe ich  in diesem Princeton-Kursus gelernt: 
SOLDATEN,  die LÄNGER ALS 3-6 MONATE in KAMPAGNEN mit Kampfhandlungen eingesetzt sind, entwickeln 
MIT UNAUSWEICHLICHER NOTWENDIGKEIT PSYCHOSEN, und sei es auch nur wegen STÄNDIGEN 
SCHLAFMANGELS und STÄNDIGER ZUFÜHRUNG von AUFPUTSCHMITTELN – oder wegen allgemeiner 
PHYSISCHER ERSCHÖPFUNG. Aus BEIDEM folgt etwas SEHR WICHTIGES für den MODERNEN 
ARMEEFÜHRER und HERRESKOMMANDEUR: Der moderne Kommandeur wird nämlich seine 
HOCHSPEZIALISIERTE TRUPPE NACH KRÄFTEN SCHONEN und sich SEHR, SEHR GENAU überlegen, ob er 
sein “gutes Material” in Aktionen “verschleissen” soll, die den beiden eben genannten sozusagen PHYSIKALISCH-
BIOLOGISCHEN  ECKDATEN widersprechen UND der moderne Heerführer wird ganz bestimmt DESHALB das 
ALTE Prinzip der RESERVE anwenden!Ich schwatze hier keineswegs: Wenn man sich ansieht, WIE LANGE, die 
eben – 2014 –  beendete israelische Kampfaktion in GAZA dauerte, wird man feststellen, daß diese sehr wohl die 
beden eben genannten Parameter berücksichtigt hat.
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-xxx-

Wir sind mit diesen Bermerkungen bei der POLITIK angelangt und haben mit einemal schreckliche Schwierigkeiten,   
PERSÖNLICHE HAFTUNG zuzuweisen. WENN DER GANZE SCHLAMASSEL – das ist ein jiddisches Wort aus 
einem mittelhochdeutschen Dialekt  –  ungefähr 1980/1990  LOSGING, dann wird man sagen müssen, daß wir 
damals CDU-Regierungen hatten, die wir eben IM NACHHINEIN als durchaus NICHT-KONSERVATIV in ihrem 
Handeln zu beurteilen hätten. Wer schon etwas älter ist, erinnert sich vielleicht an den Ausspruch eines früheren 
CDU-Verteidigungsministers Volker Rühe, von dem man aktuell fast gar nichts mehr sieht und hört, daß die 
Bundeswehr “umgebaut” sei und “bereit für kommende Einsatzszenarien”, nämlich solche, die nach dem Zweiten 
Weltkrieg an sich für UNDENKBAR galten, nämlich unter anderem Einsätze in NICHT-EUROPÄISCHEN 
KLIMAZONEN.

-xxx-

Wir aber WISSEN SPÄTESTENS JETZT: Die deutschen Streitkräfte in ihrer gegenwärtigen Aufstellung können 
keineswegs ERFOLGREICHE Einsätze GARANTIEREN, und zwar nicht einmal in europäischen Klimazonen.

-xxx-

Nun haben wir aber schon seit einiger Zeit gar keine klassisch-konservativen CDU-Regierungen mehr, sondern ein 
Gemisch aus DDR-protestantischen CDU-Führungskadern und linkssozialistischen SPD-Kadern. DIESEM 
deutschen POLITISCHEN GEMISCH VERDANKEN wir zwar die AKTUELLE REDUZIERUNG der deutschen 
Streitkräfte auf eine Art “Heimatverteidigung”, die GARANTIERT nicht das schaffen kann, was England und 
Frankreich gegenwärtig schaffen müssen, nämlich einen schlagkräftigen und kampferprobten Truppenkörper von 
ungefähr je 20.000 Mann STÄNDIG EINSATZBEREIT zu haben und zu halten, aber man kann auch in diesem Falle 
nicht von EIGENTLICHEN “SCHULDIGEN” sprechen, jedenfalls dann nicht, wenn wir VORAUSSETZEN würden, 
daß in Deutschland NICHTS, aber auch  GAR NICHTS im Militärsektor geschehen kann, was nicht VORHER VON 
DEN SIEGERMÄCHTEN DES ZWEITEN WELTKRIEGES GENEHMIGT UND ABGESEGNET UND ERLAUBT 
WORDEN ist. Anders formuliert: Der gegenwärtige Zustand der deutschen Streitkräfte ist EXAKT JENER ZUSTAND,
der durch die insbesondere WESTALLIIERTE MILITÄRPOLITIK VERURSACHT und HERBEIGEFÜHRT wurde. 
Insoweit könnte man dann vielleicht sagen, daß die von US-amerikanischen Präsidenten gebetsmühlenartig 
vorgetragenen STÄNDIGEN WEHKLAGEN über “mangelhafte Verteidigungsbeiträge der europäischen NATO-
Verbündeten” nichts weiter sind als POLITISCHE RHETORIK, die allerdings gewissen INDUSTRIELLEN 
GESCHÄFTSINTERESSEN durchaus nicht widersprechen muss, die durchaus im Sinne der WAFFENINDUSTRIEN 
auf irgendeine komplizierte Art und Weise “rational” sein kann oder vielmehr könnte. Ich spasse hier keineswegs: Ich 
vermute WIRKLICH, daß deutsche Generäle im NATO-Hauptquartier “wie die kleinen Schuljungen rumgeschubst” 
werden – und das ist eventuel mehr als bloss ein Problem des “verschärften kriegsmässigen Umgangstones”.

-xxx-

Eines ist klar geworden: Nicht lösen wir hier PROBLEME, die gar nicht da wären, wenn man PROFESSIONELLES 
MILITÄRISCHES HANDELN UND KNOWHOW einsetzen würde, sondern wir sehen hier KLIPP und KLAR, was 
passiert, wenn man eben diese PROFESSIONELLEN MILITÄRISCHEN PRINZIPIEN aus POLITISCHEN 
GRÜNDEN versucht zu umgehen! Denn nicht werden diese militärischen Prinzipien, die schon kleine Schulbuben 
auswendig aufsagen können, etwa AUFGEHOBEN und NICHT können HARDCORE-Militärprinzipien durch 
linkssozialistische FRIEDENSUTOPIEN ersetzt werden, sondern wir sehen hier SEHR SCHÖN KLAR, wie der WEG 
ABWÄRTS geht, übrigens nicht nur in Deutschland, sondern auch in Österreich beispielsweise, wo man neuerdings, 
wenn ich richtig verstanden habe, eine Art “Grenztruppe” von 30.000 Mann gerade noch bereit ist zu bezahlen, was 
ganz und gar unvorteilhaft absticht gegenüber den immer noch 147.000 Mann im aktiven Dienst in der Schweiz.

-xxx-

Vielleicht könnte man so formulieren: Ein WICHTIGER Grund, warum RUSSISCHE GENERÄLE erstens ihre 
Truppen aus der DDR abgezogen haben und zweitens gegenwärtig KEINEN NEUEN APPETIT auf Westeuropa 
entwickeln, dürfte die SEHR RATIONALE Überlegung sein, daß WESTEUROPA ohne ein “russisches Zwangssytem”
VIEL MEHR ÖKONOMISCHEN NUTZEN für Russland produziert. GEFÄHRLICH wird es allerdings, wenn russische 
– oder gar chinesische –  Generäle zu der Auffassung gelangen können, daß sie MÜHELOS Mitteleuropa 
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“dominieren”  können, weil dort PHYSISCHE DEGENERIERUNG – zum Beispiel in Verbindung mit STAATLICH 
ERLAUBTEM / TOLERIERTEN Haschischkonsum – ausgebrochen ist, wie anderswo Seuchen 
“ausbrechen”und/oder eine KLASSISCHE ARMEE in einem KLASSISCH-KONSERVATIVEN VERSTÄNDNIS GAR 
NICHT MEHR EXISTIERT.

-xxx-

Eine letzte etwas verunsichernde Beobachtung: Wir sehen im Augenblick, wie EILFERTIG die deutsche Armee der 
ehemaligen KURDISCHEN UNTERGRUNDARMEE zur Hilfe eilen will. Was mich hier STÖRT,  ist nicht, daß 
Deutschland “helfen möchte”. Was mich hier GEWALTIG STÖRT, ist, daß GENAU DIESELBE KURDISCHE 
PETSCHMERGA-TRUPPE unter der ALTEN FÜHRUNG der BARSANI-SIPPE bis vor kurzem noch als STRAMM 
MARXISTISCH galt und der politische Arm der Petschmerga, nämlich die PKK unter deren im Augenblick (noch?) in 
der Türkei inhaftierten Führer Oecalan, bislang als BESONDERS TREU zu den ehemaligen MOSKAUER 
KOMMUINSTEN galt. Oder anders gesagt: Ich habe ein bischen “emotionale Schwierigkeiten”, wenn an einem Tag 
die Kurden “negative Marxisten” sind und am nächsten Tag schon “militärische Verbündete” im weltweiten 
Freiheitskampf der USA und der NATO sein sollen. Denn ich weiß nicht, wann die USA ihre Feind-Freund-
Beziehungen WIEDER ÄNDERN werden. Oder blickt noch irgendjemand durch, ob der IRAN nun eigentlich FEIND 
oder eher FREUND ist??? Oder ab wann wird Afghanistan von FREUND wieder zum FEIND “erklärt” werden, nein, 
nicht von Deutschland sondern von den USA, denen Deutschland dann wieder hinterherlaufen muss???!!!

-xxx-

Kurz und gut: MAN KANN MIR DIE UNKONTROLLIERTEN WILDEN SCHWANKUNGEN IN DER 
GEGENWÄRTIGEN AUSSEN- UND MILITÄRPOLITIK NICHT “ERKLÄREN”, jedenfalls nicht wirklich. Man kann mir 
auch nicht “erklären”, was eine deutsche Armee mit sage und schreibe 600 geplanten Panzern in der allerneuesten 
Heeresreform ÜBERHAUPT NOCH SOLL???!!! Und genaus deshalb, weil ich ÜBERALL DEN VERLUST DER 
KLASSISCHEN RATIONALITÄT sehe und die AUSBREITUNG VON “GELENKTEM CHAOS” als einer speziellen 
Form von US-amerikanischem MANAGEMENT – keine SPASSIGE Formulierung das! -, darum hatte ich mir 
eigentlich schon vorgenommen, NIE WIEDER über die  DEUTSCHE MILITÄRPOLITIK überhaupt noch zu schreiben!

-xxx-

Wie man sieht, mache ich es aber wie der Präsident Obama: Obama hat versprochen, daß Gunantanamo 
geschlossen wird, aber es stört im Ernst kaum jemanden, daß Giantanamo selbstverständlich NICHT geschlossen 
worden ist!

-xxx-

Und auch das ist in einem KLASSISCHEN Sinne an sich GEFÄHRLICH, wenn nämlich ALLES 
SCHNURZPIEPEGAL WIRD und einfach “weitergewurstelt” wird, und zwar bis zur “nächsten Materialkrise”, die ganz
gewiss kommt!

-xxx-

So, Soldaten sind nach klassischer Auffassung keine Schwätzer – und ich schätze mich glücklich, daß ich von 
Spiegel-online eine TABELLE bringen kann, die natürlich verifiziert werden müsste, die aber schon mal eine 
Grundlage für ingenieurstechnisches Management bietet, Originalfundort: Spiegel-online – adress 
http://www.spiegel.de/politik/deutschland/bundeswehr-wehrbeauftragter-koenigshaus-warnt-vor-
auslandseinsaetzen-a-993839.html – Artikel: Mängel bei der Bundeswehr: Wehrbeauftragter warnt vor weiteren 
Auslandseinsätzen. Die daraus entnommene Tabelle war offenbar Teil des “Berichts des Wehrbeauftragten”, derzeit 
ein gewisser Herr Königshofen von der FDP, und spiegelt also sehr möglicherweise den internen Kenntnisstand der 
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deutschen Streitkräfte aus eigenen Recherchen.

DIESE TABELLE IST EINE KATASTROPHE – und wird ganz bestimmt von KEINEM OFFIZIER, DER EIN 
WIRKLICHER PROFESSIONELLER SOLDAT IST, AKZEPTIERT!

Anmerkung: Da steht etwas von “Panzer Marder” – aber das sind gepanzerte Mannschaftstransporter mit mittlerer 
Eigenbewaffnung und nicht exakt das, was sich das Publikum unter einem “richtigen Panzer” wie “Leopard” oder T 
90 usw. vorstellt.

Apropos Panzer; Da ist der Leopard-2 auch schon nicht mehr das NEUESTE. Ich bringe einfach ein paar Photos!

Panzer Obrum-o1, Polen (in Kooperation mit
Schweden und Britannien), partielle Radarunsichtbarkeit (Stealth) plus neuartige PanzerungsMATERIALIEN
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Panze
r Arjun, Indien

Panzer, Arjun,
Indien – Detail: neuartige “ferngesteuerte Maschiengewehr-(Kanone?)” – im neuesten russischen Panzer-Prototyp

für 2015 soll sogar eine Gatling-Kanone eingebaut sein
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Panze
r- Leopard-2, Deutschland – fortgeschrittene Version, aber ohne zusätzliche Panzerung gegen Raketenbeschuss –
Leopard-2, britischer Challenger-2, US-amerikanischer Abrams und französischer Leclerc-Panzer und russischer T-

90 sind die aktuell in der Masse in Dienst befindlichen Panzer, die auch alle einen vergleichbaren und ziemlich hohen
technischen Level haben

Panze
r, Merkava, Israel – sehr eigenartiges Design, hier mit zusätzlicher Panzerung gegen Raketenbeschuss, soll im Heck

eine Tür haben, um notfalls verwundete Soldaten vom Schlachtfeld einzusammeln
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Panze
r, China – nächste Generation, Weiterentwicklung auf Basis des russischen T 72, eventuell jetzt schon veraltet (siehe

insbesondere POLNISCH-Britisch-SCHWEDISCHES  Modell der nächsten Generation

Radpanzer
Atom, Renault-Frankreich, nächste Generation
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Radpanzer Atom,
Frankreich – nächste Generation

Panze
r Typ 10, Japan, Prototyp

-xxx-

Follow up 01. Oktober 2014

Wie man sich denken kann ist jetzt überall eine Jagd nach Materialmängeln und sonstigen Überlastungs- und 
Ermüdungserscheinungen in den deutschen Streitkräften ausgebrochen, kräftig befeuert von der “freien Presse”, die 
bekanntlich in der demokratischen Theorie eine wichtige KONTROLLFUNKTION wahrnimmt oder wahrnehmen soll.

Zwei Dinge sind mir dabei besonders aufgefallen:

Wer hilft der deutschen Armee, damit sie den Kurden helfen kann-Blog2014 503

https://brunobuike.files.wordpress.com/2014/09/panzer-rad-atom2.png
https://brunobuike.files.wordpress.com/2014/09/panzer-japan-typ10.png


Erstens ist der Einsatz der PATRIOT-Flugabwehrraketen in Kramanmarash / Türkei an ORGANISATORISCHE bzw. 
PERSONELLE GRENZEN gestossen: Die HOLLÄNDER ziehen demnächst dort ab und dadurch wird noch einmal 
die bereits jetzt von den PLANERN und der FÜHRUNG als “unzweckmässig” eingestufte EINSATZDAUER 
VERLÄNGERT. Insbesondere kann die sogenannte “Karenzzeit” zwischen zwei Auslandseinsätzen von derzeit 
theoretisch 20 Monaten bei diesem Einsatzort – und dann vermutlich auch bei anderen Einsatzorten – NICHT 
EINGEHALTEN werden.  Das würde also unter das Stichwort “Personalreserve” und “Personalrotation” fallen, die wir
in der Analyse oben schon abgehakt hatten.

Zweitens sind derzeit von unseren so hochgelobten Eurofigther-Flugzeugen von 109 Stück nur 42 Stück 
EINSATZBEREIT. (Bei den TORNADOS sind die Zahlenrelationen immerhin ähnlich.) Das besonders ärgerliche ist, 
daß dieses an sich gute Flugzeug im europaweiten VERBUND von AIRBUS-Industries hergestellt wird und zwar in 
Kooperation mit britischen und italienischen Spezial-Technologiefirmen für die sogeannnten “nationalen 
Sonderkomponenten”, auf die sogar die USA angeblich ganz wild sein sollen, so dass man diese Flugzeuge also 
nicht ohne SONDERBEWACHUNG an ausländische Einsatzorte schicken kann, wo ebenfalls US-Kontingente 
beteiligt sind. (Das ist kein Scherz, das hat mir ein Afghanistan-Veteran genauso erzählt, allerdings bezogen auf 
TORNADOS.)

Als ob 67 Flugzeuge in Reparatur bei 42 einsatzbereiten Flugzeugen Eurofighter nicht schon schlimm genug wäre, 
hat jetzt der Hersteller selber Alarm geschlagen und für einige Bauteile und etliche Bohrungen die LEBENSDAUER 
von 3000 Stunden auf 1500 Stunden HALBIERT.

Ich bringe auch einen direktlink zur Nachrichtenagentur REUTERS.de, welche hier Spiegel-online auswertet:  
http://de.reuters.com/article/domesticNews/idDEKCN0HQ31O20141001

Das GESAMTERGEBNIS dieser ganzen ORGANISATORISCHEN und TECHNISCHEN MÄNGELSERIEN bei den 
deutschen Streitkräften kann man scheinbar  dahingehend zusammenfassen, daß die deutschen Streitkräfte derzeit 
ihre vertraglich zugesicherten  NATO-PLANVORGABEN NICHT ERFÜLLEN oder GARANTIEREN können.

DAS – also die NICHT-NATO-EINSATZBEREITSCHAFT  – wäre IN ORDNUNG, wenn ERWIESEN WERDEN 
KÖNNTE, daß sich dadurch der POLITISCHE WILLE der politischen Klasse Deutschlands auf eine als KORREKT 
empfundene Art und Weise ausdrückt. Das ist nicht SPASSIG gemeint: Wir brauchen uns über die Zustände in der 
Armee NICHT zu WUNDERN, wenn die deutsche politische Klasse und die deutsche Intelligentsia KEIN 
VERSTÄNDNIS MEHR AUFBRINGT für PROFESSIONELLE UND GENUIN SOLDATISCHE BEGABUNGEN, so 
daß also BEGABTE DEUTSCHE OFFIZIERE UND SOLDATEN vielleicht demnächst INS AUSLAND ABWANDERN 
WERDEN MÜSSEN, etwa zur Legion Etranger oder der spanischen Fremdenlegion, (wo sie hoffentlich nicht wieder
auf übriggebliebene NAZIS stossen …)

Ist aber dieser VERBREITETE MÄNGEL- und VERROTTUNGSZUSTAND NICHT der REGULÄRE  ERKLÄRTE 
POLITISCHE WILLE der regulären POLITISCHEN KLASSE in Deutschland, dann würden wir der INDUSTRIE die 
SCHULD und VERANTWORTUNG ZUSCHIEBEN müssen, die nämlich offenbar PRIVATE GEWINNMAXIMIERUNG
HÖHER EINSTUFT als die ERBRINGUNG EINER NATIONALEN UND ÜBERNATIONALEN DIENSTLEISTUNG, die
sehr wohl MEHR VERLANGEN könnte, als bloss PRIMITIVES – und wahrscheinlich halb-kriminelles – SCHIELEN 
auf GEWINNE und deren ANSCHLIESSENDE VERSCHLEIERUNG durch VERSCHIEBUNG innerhalb 
internationaler Konzerne, die offenbar auch die USA keineswegs “kontrollieren”, jedenfalls nicht wirklich!

Jetzt kann man mehrerlei machen und ich sehe folgende OPTIONEN:

Man könnte süffisant darauf hinweisen, daß jetzt der TREND ZUR BANANENREPUBLIK auch die STREITKRÄFTE 
ERREICHT hat.

 Man könnte noch viel süffisanter darauf hinweisen, daß es KEINE GENERALSTABS-PLANUNGSABTEILUNG auf 
diesem Planeten gibt, die bestätigen würde, daß man auf HASCHISCH-Freigabe eine FUNKTIONIERENDE 
TECHNOLOGISCHE GESELLSCHAFT aufbauen kann.

Und schliesslich könnte man historisch darauf hinweisen, daß, vorausgesetzt man findet einen Riesen von 
halbgöttlicher Abstammung wie HERAKLES, dann selbstverständlich keinerlei unüberwindliche Schwierigkeiten 
vorhanden wären, auch die RIESENSTÄLLE des Königs Augias AUSZUMISTEN. Die METHODEN zu einem 
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AUSMISTEN wären durch historische Forschung relativ schnell ermittelbar, wären aber wahrscheinlich leider VIEL 
ZU BRUTAL, um sie einem wohlstandsverwöhnten Publikum mit Aussicht auf Beifall präsentieren zu können.

Besteht nun aber Anlass zu ERNSTER  Besorgnis?

Nicht unbedingt, denn wir haben ja die BUCHHALTUNGSPROBLEME innerhalb der US-Streitkräfte, wo das 
Pentagon sozusagen REGULÄR nicht mehr ÜBERBLICKT, wohin eigentlich UNVORSTELLBAR GROSSE 
MILLIARDENBETRÄGE “versickern”, ohne daß man berichten könnte, diese hätten das bewirkt, was sie bewirken 
sollten, nämlich eine Steigerung der KRIEGSMÄSSIGEN EFFEKTIVITÄT.

 VERSICKERT / VERSCHWUNDEN  waren MILLIARDENBETRÄGE 2001, wo allerdings die Ereignisse der 
Anschläge auf das World Trade Center von 09/11 seltsamerweise dazu führten, daß EIN FLUGZEUG sich 
sozusagen “verirrte” und ANGEBLICH genau dort ins Pentagon gekracht sein soll, wo die Abteilungen lagen, die 
diesen SACHVERHALT AUFKLÄREN sollten – vorausgesetzt es hat sich nicht um eine FUTURISTISCHE 
Energiewaffe gehandelt, die diese Abteilungen sehr zweckmässig zerstörte! Nein, wie PRAKTISCH! Ein zweites 
Buchhaltungsproblem hat dann Präsident George W. Bush während des 2. Irkakrieges aufgedeckt, ohne es 
allerdings in einem Sinne in den Griff zu bekommen, den man FRÜHER, als es noch den Begriff des “ehrbaren
Kaufmannes” gab, als NORMAL betrachtet hätte.

Gibt es etwas, was man LERNEN kann?

Vielleicht dies: NICHT EINMAL MEHR DER KRIEG IST, WAS MAN FRÜHER DACHTE, DASS ER SEI ODER 
VIELMEHR  SEIN SOLL!

Diese Erkenntnis nun wäre nicht weiter beunruhigend, müsste nicht irgendjemand aufpassen, daß wir nicht 
SCHLUSSENDLICH WIEDER in einen GROSSEN KRIEG “hineinrutschen”, weil es der INDUSTRIE und den hinter 
ihr stehenden GESCHÄFTEMACHERN und KRIEGSPROFITEUREN so gefällt.

Sollte es so sein, empfehle ich dringend, die relevanten Kapitel über “Kriegsprofiteure” in den ja immer noch 
irgendwo vorhandenen Gesetzbüchern für Militärstrafrecht nachzulesen!

Aber das ist doch viel zu BRUTAL, das kann man doch NICHT machen? So, wirklich nicht? Dann sollten wir 
wenigstens durch einen WECHSEL DER REGIERUNGSAMTLICH VERORDNETEN JOURNALISTISCHEN 
SPRACHREGELUNGEN dafür sorgen, daß VERBAL “ENTTARNT” wird, daß AKTUELL MINDESTENS ZWEI 
LAUFENDE DEUTSCHE KRIEGSEINSÄTZE IRREGULÄR verlaufen und deshalb IN EINER KATASTROPHE 
ENDEN könnten!

Wir können natürlich, wenn SOWIESO ALLES WURSCHT und ALLES EGAL ist, auch auf die SICHER ZU 
ERWARTENDEN MILITÄRISCHEN KATASTROPHEN WARTEN, wenn sich nichts ÄNDERT!

-xxx-

Follow up 03. Oktober 2014

FOCUS-online bringt einige WOHLTUENDE KERNSÄTZE des ehemaligen deutschen Aussenministers GENSCHER
zur aktuellen deutschen  ARMEEKRISE unter   http://www.focus.de/politik/deutschland/ex-aussenminister-rechnet-ab-  
genscher-watscht-bundeswehr-ab-zustand-ist-eine-zumutung-fuer-die-soldaten_id_4178162.html

Ich zitiere Satz 1 von “GENSCHMAN”:

>>Es sei “hilfreich, wenn die Flugzeuge auch wirklich fliegen können”.<<

Ich zitiere Satz 2 von GENSCHER:

>>Mit Blick auf die Verteidigungsbereitschaft gab Genscher zu bedenken, es nütze wenig, wenn diese “nur auf dem 
Papier und durch Meldungen von Zahlenwerk an die Nato suggeriert” werde.<< (Das müsste man einmal dem 
General Klaus Naumann laut und deutlich vorlesen, falls überhaupt noch jemand da ist, der den MUT dazu hätte!)

Ich zitiere Satz 3 von GENSCHER:
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 >>”Eine demokratische Gesellschaft hat eine Verantwortung für diejenigen, die ihr Leben für uns alle einsetzen”, 
sagte Genscher der “Welt am Sonntag” aus Berlin. Der gegenwärtige Zustand der Bundeswehr sei jedoch “eine 
Zumutung für die Soldaten und ihre Familien”.<<

Man kann also durchaus nicht behaupten, daß in Deutschland der PROFESSIONELLE MILITÄRISCHE 
SACHVERSTAND AUSGESTORBEN ist.

Man müsste allerdings JETZT GENAU DAS TUN, was aus diesen Genscher-Sätzen MIT NOTWENDIGKEIT und 
PARTEIÜBERGREIFEND FOLGT.

Und wenn das NICHT getan wird – womit leider zu rechnen ist -, dann müsste – rein theoretisch – der Rest an 
professionellen Armeeführern, der ja auch in der Deutschen Armee noch irgendwo vorhanden ist, GESCHLOSSEN 
DEN ABSCHIED VOM AKTIVEN DIENST einreichen.

Und wenn ich das als HISTORISCH interessierter Zeitgenosse überhaupt noch sagen darf: Es gibt nur SEHR 
WENIGE historische BEISPIELE für GUTE und ERFOLGREICHE TRUPPENKOMMANDEURE, die FRAUEN waren.
Ich wüsste auch jemanden, der ein AUSGEZEICHNETER ARMEEKOMMANDEUR IST UND GEEIGNET WÄRE ALS
NEUER VERTEIDIGUNGSMINISTER, nämlich GENERAL REINHARDT. General Reinhardt kennt sich nicht nur aus 
in ANTIK-GRIECHISCHER Militärgeschichte – was SEHR WICHTIG ist und KEIN “spassiges Hobby” -, sondern hat 
sich auch bewährt in MILITÄRPOLITISCHEN Funktionen und war sogar – mehr oder weniger – ERFOLGREICHER 
KRIEGSKOMMANDEUR, nämlich beim NATO-Einsatz in den sogenannten Jugoslawien-Kriegen. Und dem General 
Reinhardt kann man GLAUBEN, daß er weder zu einer verdeckten “Freimaurer-Fraktion” noch zu einer 
“Underground-Nazi-Empire-Fraktion” gehört, deren Existenz  man leider seit Hoagland/Bara: Black Projekts of 
NASA / Die schwarzen Projekte der NASA für sehr wahrscheinlich halten muss.

Buike Science And Music
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Wie die Fahrrad-Industrie den Kunden veräppelt
Posted 2016 by bbuike 

Ich kaufte kürzlich ein Herrenrad, 26 Zoll, 7-Gänge Nabenschaltung hinten , mit Nabendynamo vorne, 
natürlich gebraucht und natürlich günstig.

Damit sparte ich sehr erhebliche Bus- und Straßenbahnkosten von Neuss nach Düsseldorf. Außerdem konnte 
man mit dem Teil gut Konditionstraining machen.

“Konnte” das heißt: EXAKT 3 Wochen lang!

Dann passierte das, was bei Fahrrädern passiert: Luft raus, PLATT.

Und ich lernte etwas EXTREM Wichtiges: FAHRRÄDER sind KEINESWEGS bloss zum FAHREN da, sondern 
sie wurden konstruiert, damit ich, also der sogenannte “intelligente Endeverbraucherkunde” ER-FAHRUNGEN 
mache.

Wie das?

Nun, erstens schaffte ich es ÜBERHAUPT das Hinterrad AUSZUBAUEN, das nämlich an sich von einer 
HOCHINTELLIGENT konstruierten Felgenbremse FESTGEHALTEN wird. Zweitens hatte ich GROSSES 
Glück, daß ich in meiner INBUS-SCHLÜSSELSAMMLUNG aus dem MÜLL genau DEN EINEN INBUS-
Schlüssel fand, der PASSTE für die SPEZIALSCHRAUBEN dieser Hinterrad-Spezialbremsen-
Spezialkonstruktion. Drittens hatte ich mir von Vattern GEMERKT, daß man, wenn man schon KEINE 
AHNUNG hat, und beim AUSEINANDERBAUEN auf Einzelteile stößt, für die man nicht unmittelbar ein 
angeborenes Verständnis besitzt, daß man sich dann wenigstens die REIHENFOLGE merken sollte. Das 
NÜTZE VIERTENS GAR nichts, weil ein Gangschaltungs-Zug-Aufsatz für die Hinternabe mit 3 Einzelteilen 
sich VERWEIGERTE, mir ein FUNKTIONSVERSTÄNDNIS zu ermöglichen, worauf fünftens ich 
KAPITULIERTE, weil besagte Einzelteile aus einem LEICHTBAU-Material waren, eventuell aus einer Art 
“verstärktem PLASTIK” oder “gehärtetem DÜNN-Aluminium”, welches sich einer Handhabung durch Leute wie
mich, die mit dem 10-kg-Vorschlaghammer als Stahl-Hilfsarbeiter gearbeitet haben, nicht eignet, jedenfalls 
nicht wirklich.

Jetzt steht das Fahrrad also wieder bei der Caritas-Fahrradstation und wartet auf eine REPARATUR, die 
hoffentlich noch auf Kulanz gemacht werden kann. Ich aber fahre gleich wieder mit Bus und Bahn zum 
Polnisch-Kursus nach Düsseldorf.

Und wir LERNEN:

WENN DU EIN FAHRRAD HAST, das mit SOLLBRUCHSTELLEN und LÄCHERLICHEN FILIGRAN-
BAUTEILCHEN geliefert wird, die schon beim ersten Ansehen sich VERBIEGEN oder KAPUTTgehen und 
vielleicht auch noch SPEZIAL-WERKZEUG braucht, dann hat dich die Fahrrad-Industrie ERFOLGREICH 
VERÄPPELT.

HA, HA, HA, dreimal herzlich GELACHT!

Danach geht der Fachmann für Fahrrad-Geschichte ins MUSEUM und sucht sich irgendeine ALTE KISTE mit 
DREIGANG, Drahtzügen und Bauteilen  in VOLLMETALL-Ausführung und eventuell mit “RICHTIGEM” DREH-
DYNAMO für die bordeigene Stromversorgung  und  macht der Fahrrad-Industrie eine LANGE NASE und 
denkt bei sich:

IHR KÖNNT MICH MAL!

Buike Science And Music
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Zwei seltsame Nachrichten aus Israel - 05-03-2015
Posted 2015 by Bruno Antonio Buike

1. Erste seltsame Nachricht betrifft ein Übungsszenario eines IDF-Manövers  unter der 
angenommenen Verteidigungslage “Alien Invasion”, das sich jedoch nicht vorrangig auf 
konventionelle Militäraktionen bezieht sondern auf CYBER-Krieg, also Krieg/Sabotage  
gegen feindliche Führungscomputer. Das Screenplay oder “Drehbuch” dieses Manövers vom
vergangenen Wochenende könnte übrigens eventuell SEHR IRDISCH sein und dürfte 
“abgeleitet” sein von Erfahrungen bei den letzten Aktionen gegen die Hams im Gaza-
Streifen. –  Quelle: Web-Projekt “grenz|wissenschaft”, Mittwoch, 04.03.2015, Notiztitel: 
“Israels Streitkräfte bereitens ich auf Alien-Invasion vor”, Web-Adresse: 
http://grenzwissenschaft-aktuell.blogspot.de/2015/03/israels-streitkrafte-bereiten-sich-
auf.html – KOMMENTAR: Okay, wir sollten vielleicht erwähnen, daß eine gewisse 
Chance besteht, daß der israelischen Armee BEKANNT ist, daß durchaus nicht ALLE 
sogenannten “UFO-Sichtungen” TATSÄCHLICH sogenannt “ausserirdischer” Herkunft 
sind, sondern zum Beispiel a) Weiterentwicklungen von NAZI-Flugscheiben sein könnten 
oder b) extravagante NATÜRLICHE Phänomene wie zum Beispiel “Vakuumdomänen” 
(beschrieben in Fosar/Bludor: Vernetzte Intelligenz, Aachen: Omega – Verlag 2001) oder 
was-weiss-ich … Okay, wir sollten vielleicht ausserdem hinzufügen, daß in Projekt Camelot 
ein SZENARIO unter der Bezeichnung “anglosaxon mission” beschrieben wird, wo “Alien-
Invasion” für IRDISCHE ZWECKE einer “Weltelite” unter anderem mit einer 
NEUARTIGEN HOLOGRAPHISCHEN FERNSEHTECHNIK – die der Welt 
experiementell eventull schon bei 9/11 vorgeführt worden ist ??!! – bloss 
VORGETÄUSCHT wird, allerdings im Rahmen von PLANMÄSSIGEN  
ZIELSETZUNGEN, auch wenn das sogenannten “normalen Menschen” möglicherweise ein
bischen “plemplem” vorkommen könnte. 

—xxx—

2. Zweite seltsame Nachricht betrifft die Staatsaffaire der kürzlichen Rede des israelischen 
Ministerpräsidenten Netanjahu im US-amerikanischen KONGRESS, allerdings OHNE daß diese 
Aktion mit dem US-Präsidenten abgestimmt gewesen wäre, was zu erheblicer VERSTIMMUNG 
geführt haben soll. –  Siehe dazu link aus sueddeutsche.de 
unter    http://www.sueddeutsche.de/politik/rede-vor-dem-us-kongress-netanjahus-tabubruch-  
1.2375140  –  Das nun könnte dem normalen Zeitungsleser schnurzpiepegal sein, gäbe es da nicht 
plötzlich die Kleinigkeit, daß Netanjahu von ISRAELISCHER Seite selbst MASSIV KRITISIERT 
worden ist – und zwar von einer GRUPPE EHEMALIGER HOCHRANGIGER 
MILITÄRKOMMANDEURE – ungefähr so 200 Leute angeblich, darunter 6 ehemalige Generäle. 
Das würde in jeder “westlichen Demokratie”  als HÖCHST UNGEWÖHNLICH einzustufen sein, 
weil nämlich Generäle üblicherweise nicht öffentlich kritisieren und es ist in der SPEZIELLEN 
ISRAELISCHEN Situation einer de-facto-MilitärDIKTATUR noch viel erstaunlicher. Quelle: 
Kopp-Verlag-Newsletter vom 03.03.2015, Autor: Jonathan Cook, Artikelüberschrift: “Ex-Militärs 
bezeichen Netanjau als eine >> Gefahr für Israel<<“, Web-Adresse: 
http://info.kopp-verlag.de/hintergruende/geostrategie/jonathan-cook/ex-militaers-bezeichnen-
netanjahu-als-eine-gefahr-fuer-israel-.html – Als  englischsprachiges Original wird nachgewiesen 
Quelle “GlobalResearch” und Webadresse http://www.globalresearch.ca/netanyahu-a-danger-to-
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israel-say-200-israeli-military-and-security-veterans/5434307, Artikel : Cook, Jonathan: Netanyahu:
“A Danger to Israel”, say 200 Israeli Military and Security Veterans – A group of Israeli generals 
have launched an attack on Netanyahu as he prepares to address the US Congress – 
KOMMENTAR: Diese israelische Diskussion ist im Zusammenhang der seit über 10 Jahren 
geführten Diskussion zu sehen, ob man den GESAMTEN NAHEN OSTEN dadurch “aufräumen” 
soll, indem man ANFÄNGT mit einem “gesuchten Krieg” gegen den Iran, wobei man angedacht zu
haben scheint die Frage der “Führbarkeit eines Krieges mit mittleren Atomwaffen”, wobei nicht 
ganz klar ist, ob sich nicht schon seit vielen Jahren EVENTUELL chinesische Atomfabrikate im 
Iran befinden … In mehr traditioneller Militärsprache würde man vielleicht sagen, daß es hier im 
einen PRÄVENTIVKRIEG geht zur AKTIVEN VORBEUGUNG gegen ZENTREN von 
BELLIGERENZ. Man würde in altmodischer Redeweise  wahrscheinlich auch darauf hinzuweisen 
haben, daß selbstverständlich Atomwaffen schon LANGE “technisch veraltet” sind und in 
WIRKLICHKEIT der Einsatz ganz anderer und VIEL fortgeschrittenerer Waffen 
kriegsentscheidend sein würde. Das ENTSETZLICHE an diesem DENKBAREN Szenario wäre 
allerdings: Man hätte das RIESIGE – und wahrscheinlich TECHNISCH UNLÖSBARE – Problem, 
wie man ein CONTAINMENT so ausreichend haben könnte, daß “Nebenwirkungen” für Israel 
MINIMIERT werden könnten. Es wäre also denkbar, daß sich ECHTE WELTMÄCHTE 
möglicherweise über israelische Containment-Bedenken hinwegsetzen könnten …

—xxx—
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